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Dieses Buch steht nicht zum Verkauf. Kein Buch DER NEUEN OFFENBARUNG sollte 

verkauft oder vermarktet werden. Sie müssen frei zur Verfügung stehen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS sagt in SEINEM/IHREM 56. DIALOG in Band 1 deutlich: 

„MEINE NEUE OFFENBARUNG enthält MEIN WORT. MEIN WORT steht nicht zum 

Verkauf. Es muss jedem zur Verfügung stehen, ohne Preisschild. … Bitte vergesst nicht, 

dass das Verkaufen MEINER NEUEN OFFENBARUNG dem gleichen würde, wie MEIN 

sogenannter Jünger, Judas Iskariot, MICH für 30 Silberlinge verkauft hat.“ 
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EINHUNDERTERSTER DIALOG 
 

6. September 1999 

Peter: Guten Morgen, mein HERR JESUS CHRISTUS und alle Anwesenden. So, wir sind 

am Anfang des zweiten Bands unserer Dialogführung. Gerade als wir den ersten Band 

beendeten, und gedacht haben, dass es zwischen dem ersten und dem zweiten Band 

eine etwas ausgedehnte Pause geben würde, kamen interessanterweise langsam neue 

Fragen an, als würde mir das eine Andeutung geben, dass es wichtig ist, in dieser 

Hinsicht in unserem Bemühen fortzufahren. Einige dieser Fragen sind interessant. Aber 

wir haben auch einen Brief von einem Leser erhalten, der, wie ich ihn sehe und deute 

(und ich kann bei meiner Deutung sehr falsch liegen!), voll von bitterer und 

frustrierender Wut und Sarkasmus ist. Weißt DU, ich habe mich gefragt, wie lange es 

jemandem, der diese DIALOGE liest, brauchen würde, mit Beschwerden und 

Missverständnissen darüber aufzukommen, worum es bei diesen DIALOGEN geht. 

Denkst DU, dass all diese Fragen und diese eine Beschwerde die Notwendigkeit 

anzeigen, unsere Dialogführung fortzusetzen? Darüber hinaus, wenn sie das tun, wie 

würdest DU es finden, die zweite Runde in unserem Dialogführen zu eröffnen, neben 

dem Beantworten der gestellten Fragen oder dem Deuten des Inhalts der erwähnten 

Beschwerde? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Auch einen guten Morgen an dich von uns allen, Peter. 

Und ja, es ist kein Zufall, dass du all diese Fragen und die eine Beschwerde erhalten 

hast. Sie zeigen, dass wir mit der zweiten Runde unseres Dialogführens anfangen 

müssen. Diese Andeutung stellt das Faktum sehr deutlich heraus, dass alles 

beträchtlich beschleunigt wird, nicht nur in unserer Welt, sondern auch in eurer 

Pseudo-Welt und in der Gänze der ZONE DES AUSSATZES. 

Das bedeutet, dass bestimmte Dinge, Konzepte, Vorstellungen, Illustrationen, 

Geschehnisse und Ereignisse gedeutet, erläutert, vermittelt und implementiert werden 

müssen, so dass für die Aufnahme des allerersten und anfänglichen Schwalls an 

Energie, die aus dem Kern der bald freigesetzten (in einem nicht-zeitlichen Sinne) 

spirituellen Komponente Vorkehrungen getroffen werden, die erstens diesen Zeitzyklus 

schließen würde; zweitens, die die Übergangsphase einrichten würde; und drittens, die 

jeden darauf vorbereiten würde, den neuen Aspekt MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR 

zu empfangen, der substanziell, und zu jedermanns individuellem und persönlichen 

Kern ihrer eigenen einzigartigen Natur ihre Wahrnehmung davon verändern würde, 

WER ICH bin und worum es bei MEINER NATUR geht.  

Bevor ICH in die Deutung des Beschwerdebriefs einsteige, möchte ICH deswegen diese 

Gelegenheit nutzen, Peter, die du MIR so freundlich gegeben hast, den allerersten 
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DIALOG in dieser zweiten Runde damit zu beginnen, wieder einmal über einige Aspekte 

MEINER NEUEN NATUR zu sprechen. Danach werden wir in den erwähnten Brief 

einsteigen. Die anderen gestellten Fragen werden wir in den nächsten DIALOGEN 

behandeln – wenn diese Abfolge für dich akzeptierbar ist, Peter.  

Peter: Oh, ja, auf jeden Fall, ich wäre mehr als glücklich, auf die Weise fortzufahren, 

die DU so freundlich vorschlägst.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: In diesem Fall werden wir es wie vorgeschlagen machen. 

Lasst uns also über das wichtigste Konzept, das richtige Verständnis und die richtige 

Akzeptanz dessen sprechen, das nicht nur die Position und die Rolle von jedem in der 

spirituellen Wirklichkeit von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz 

bestimmt, sondern von dem das Leben, die Individualität und die einzigartige 

Persönlichkeit abhängt.  

Wie du weißt, Peter, sind all diese Dinge immer davon abhängig gewesen, wie die 

empfindenden Wesenheiten MICH persönlich wahrnehmen, verstehen, erkennen und 

sich auf MICH beziehen. Das ist der Grund, warum das Thema der Diskussion über 

MEINE NEUE NATUR als das wichtigste angesehen werden kann, welches über die 

Wichtigkeit aller anderen Themen weit hinausgeht. Wenn dein Leben von etwas wie dem 

abhängt, ist es offensichtlich, warum ein solches Thema das wichtigste und 

entscheidendste wäre. Lasst uns also heute zuerst über MEINE NEUE NATUR sprechen, 

und dann, als ein Kontrast, werden wir über den Beschwerdebrief sprechen.  

In der Geschichte des Menschengeschlechts auf Planet NULL ist das Konzept von GOTT 

immer im Geist von all seinen Bewohnern gewesen. Aber das Kernthema über dieses 

Konzept hängt von seiner richtigen Definition ab. Aber hier kommt das Problem: Wie 

definiert man, was oder wer GOTT ist? Was ist SEINE/IHRE NATUR? Wie kann sich ein 

relatives Wesen auf JEMANDEN beziehen, DER, in SEINER/IHRER ESSENZ und 

SUBSTANZ, ABSOLUT ist, und daher aus der Position des Relativen nicht-definierbar ist? 

Und doch, wenn du mit deinem GOTT eine richtige und bedeutsame Beziehung 

aufbauen möchtest, musst du zuerst SEINE/IHRE NATUR definieren. Also versuchten in 

der gesamten Geschichte Philosophen, Mystiker, Kleriker, Geistliche, Prediger, Laien 

und viele andere sehr stark, mit einer Art von Definition von GOTT aufzukommen, die 

ihnen eine bestimmte Grundlage geben würde, auf der sie die notwendige Beziehung 

mit IHM/IHR aufbauen können. Die vielen und zahlreichen Definitionen von GOTT 

waren widersprüchlich und der Konzeptualisierung voneinander in dieser Hinsicht 

entgegengesetzt. Wie ihr mittlerweile wisst, kam keine dieser Definitionen der wahren 

Wirklichkeit dessen nur entfernt nahe, WER ICH bin und was MEINE Einstellung zu und 

Beziehung mit jedem in MEINER SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung ist.  

Das allererste Problem in dieser Hinsicht ist die Definition der zwei Konzepte – ‚das 

ABSOLUTE‘ und ‚das Relative‘. Wie definiert man diese beiden Konzepte? Was ist 

DIALOG 101



5 

 

ABSOLUT und was ist relativ? Gibt es überhaupt eine Möglichkeit, die Natur von etwas, 

das ABSOLUT ist, aus der Position von etwas, das relativ ist, zu begreifen? Das ist immer 

ein Problem gewesen. Aufgrund dieses Problems wurde es zu einer Quelle, die zu der 

Etablierung von so vielen unangemessenen, verzerrten, unvereinbaren und falschen 

Konzepten in dem Verständnis führte, was die wahre Natur dieses ABSOLUTEN ist, und 

durch Assoziierung was die Definition von GOTT sein kann oder sollte.  

Das Problem, eine vernünftige und realistische Definition dieser Konzepte anzubieten, 

liegt in dem Faktum, dass, wenn wir bei unserem Versuch eingeschränkt sind, sie in 

typisch menschlichen Begriffen zu definieren, die Worte der Sprache zu verwenden, die 

so eingeschränkt und einschränkend sind, und die nicht imstande sind, die Gänze der 

Bedeutung dieser Konzepte zu enthalten, wir uns dann der Möglichkeit aussetzen, dass, 

egal wie erschöpflich und angemessen unsere Definition aus unserer Position wäre, sie 

aus der Position des relativen menschlichen Geistes zu Verzerrungen oder gar zu 

kompletten Falschheiten führen kann. Der Grund für diese Möglichkeit liegt in dem 

Faktum, dass jeder eine Tendenz haben würde, den Inhalt der verwendeten Worte aus 

seinem/ihrem eigenen subjektiven Verständnis daraus zu deuten, was sie enthalten, 

bedeuten oder kennzeichnen.  

Wie gehen wir also dabei vor, diese unüberwindliche Hürde zu beseitigen? Der einzig 

zulässige Weg ist durch eine direkte Offenbarung über irgendwas von dieser Natur aus 

der ABSOLUTEN QUELLE SELBST – MIR. Einer der vielen Gründe für MEINE Inkarnation 

auf Planet NULL in das menschliche Leben war, ihre eingeschränkte und 

einschränkende Sprache anzunehmen, die MIR ein Mittel der richtigen und 

verständlichen Kommunikation mit allen geben würde, die von ihrer Natur her relativ 

sind.  

Wenn irgendetwas, das von MIR in dieser Hinsicht offenbart wurde, nicht von intuitiver 

Unterscheidung dessen begleitet wird, über was wir sprechen, würde dem menschlichen 

äußerlichen Geist die Bedeutung der verwendeten Worte natürlich entgehen und er 

würde dazu tendieren, sie entweder falsch zu deuten oder falsch zu verstehen. Das ist 

einer der wichtigen Gründe, warum ICH einige aus dem menschlichen Bestand – euch, 

MEINE Repräsentanten, im Besonderen – mit einer besonderen Art spiritueller Intuition 

ausgestattet habe, die imstande ist, euch die richtige Bedeutung der verwendeten Worte 

zu vermitteln, um jegliche spirituellen Konzepte zu definieren. Ohne diese besondere 

Art von Intuition wären sie nicht nachvollziehbar.  

Weil ihr diese Intuition habt, seid ihr vor der Möglichkeit des Falschverstehens und 

Falschdeutens von allem abgeschirmt, das in dieser Hinsicht von MIR offenbart wurde, 

solange ihr es mit MIR in eurem Geist verwendet. Das gesagt, lasst uns versuchen, 

die Konzepte des ‚ABSOLUTEN‘ und des ‚Relativen‘ zu definieren.  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2
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Was ist ABSOLUT? Ist es ein abstraktes Konzept? Viele menschliche Philosophen, und 

auch viele andere Menschen, würden es als ein abstraktes Konzept ansehen. Und das 

ist das Problem. Eine solche Betrachtung führt zu dem völlig unangemessenen und 

falschen Verstehen der wahren Wirklichkeit des ABSOLUTEN.  

Lasst MICH euch etwas sagen: Es gibt nichts konkreteres, greifbareres, realistischeres 

und wirklicheres als dieses ABSOLUTE. Ohne es, und all seine Charakteristika, kann 

nichts anderes seine eigene Wirklichkeit in seinem eigenen Sein und Existieren haben. 

Aus diesem Faktum kann man das ABSOLUTE als die einzig wirkliche, konkrete und 

greifbare, unendlich EINZIGARTIGE, in SICH GESCHLOSSENE, SELBST-

WAHRNEHMENDE und SELBST-EMPFINDENDE INDIVIDUALITÄT definieren, und auch 

als das einzige Objekt und Subjekt, das allumfassend ist, und jeden und alles 

enthält, ohne dass ihm irgendwas fehlt und das von seiner Natur her die Quelle 

von jedem und allem ist durch den Faktor, dass es die Gesamtheit von SEIN und 

EXISTENZ mit all ihren Wesenszügen und Charakteristika, und auch von allen 

vorstellbaren und nicht-vorstellbaren ZUSTÄNDEN und PROZESSEN und 

VERÄNDERUNGEN und all ihren spezifischen Wesenszügen und Charakteristika in 

SICH enthält und das genau gleichzeitig sie alle übersteigt.  

Aus dieser Definition des ABSOLUTEN kann die Definition des Relativen abgeleitet 

werden. In dieser Hinsicht kann das Relative als ein Abkömmling des ABSOLUTEN 

definiert werden, der SEIN bestimmtes spezifisches Element enthält, das dem 

Relativen einen einzigartigen Charakter von sich gibt, und das die Position, den 

Zustand/Ort und Prozess des Relativen bestimmt, der einzig und allein dem 

ABSOLUTEN gegenüber relativ ist. Die Natur des Relativen rührt aus dem Faktor seiner 

Abhängigkeit von dem ABSOLUTEN, in dem sich alles Sein und alle Existenz befindet. 

Während das ABSOLUTE, in seinem eigenen subjektiven Sein und Existenz, die in 

IHM/IHR sind, von niemandem oder nichts abhängt – sonst wäre es laut Definition nicht 

absolut – ist das Relative immer von diesem ABSOLUTEN abhängig, weil es an sich und 

von selbst sein eigenes Sein und seine eigene Existenz getrennt und unabhängig vom 

ABSOLUTEN nicht enthält.  

Da wir die Konzepte des ABSOLUTEN und des Relativen definiert haben, in Begriffen, die 

von der menschlichen Sprache und ihren Worten etwas eingeschränkt sind, können wir 

jetzt aus einer etwas anderen Perspektive über MEINE NEUE NATUR sprechen.  

Wie du weißt, Peter, und alle, die diese Worte lesen, wird MEINE NATUR sehr oft als die 

ABSOLUTE LIEBE, WEISHEIT, GUTE, WAHRE, ENERGIE, LEBEN, GEIST, LICHT, WÄRME, 

FEUER usw., und seit der Zeit der Annahme MEINER NEUEN NATUR als das EINZIG 

ABSOLUTE MENSCHLICHE in der positiven Konnotation dieses Begriffes definiert. Aber 

wie konzeptualisiert und versteht man diese sehr wichtigen Begriffe? Was bedeuten sie 

wirklich? In den meisten Fällen werden diese Begriffe, und was sie enthalten und 
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kennzeichnen, im typisch menschlichen Geist als etwas nicht-greifbares, abstraktes, 

nicht-berührbares, nicht-konkretes oder nicht-wahrnehmbares gedacht, das seine 

Manifestation nur in gewissen Arten von Gefühlen, Empfindungen oder intellektuellen 

Wahrnehmungen hat. Durch eine solche Konzeptualisierung und so ein Verständnis, 

durch die Verbindung mit genau MEINER NATUR, führt das zu dem Paradoxon, dass 

ICH so bin – abstrakt, nicht-berührbar, nicht-greifbar, nicht-konkret, nicht-wirklich 

und unmöglich, in der Wirklichkeit des menschlichen Geistes zu umfassen.  

ICH kann euch versichern, dass nichts von der Wahrheit weiter weg ist als diese 

Konzeptualisierung MEINER NEUEN NATUR. Es ist Zeit, dass ihr alle erkennt, dass 

LIEBE, WEISHEIT, GUTES, WAHRES, ENERGIE, LEBEN, LICHT, WÄRME, FEUER, 

PROZESS, ZUSTAND, das EINZIG ABSOLUTE MENSCHLICHE, und alles andere, mit dem 

ICH BENANNT werde, nicht etwas sind, das keine konkrete und greifbare Repräsentation 

ist, sondern sie sind alle EINE SUBJEKTIVE und OBJEKTIVE EMPFINDENDE 

WESENHEIT – ICH. In MIR sind sie alle empfindendlich lebendig und am Leben, und 

strömen und strahlen beständig ihre Charakteristika, Wesenszüge, ihre Substanz und 

Natur an jeden und alles in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz 

aus, was es also für sie alle möglich macht, zu sein, was sie sind und wo sie sind.  

Das Mysterium dieser wichtigen Begriffe ist in dem betonten Wort ‚empfindendlich‘ 

enthalten. Dieses ungewöhnliche Wort (das in keinem Wörterbuch enthalten ist – das 

es nicht gibt; wir haben es uns zu unserem eigenen Zweck einfach einfallen lassen, es 

von dem Wort ‚empfindend‘ abgeleitet!) bedeutet, dass all diese Begriffe, mit denen 

MEINE NEUE NATUR bezeichnet oder benannt wird, selbstgewahr, selbst-wahrnehmend, 

selbst-erkennend, selbst-identifiziert, selbst-wirklich, selbst-wissend, selbst-fühlend 

und selbst-alles sind. Sie sind all das, was und wer ICH BIN und ICH BIN, was und wer 

sie sind. Weil sie alle in MIR sind und ICH in ihnen, befinden sie sich alle in ihrem 

eigenen Zustand und Prozess des ABSOLUTSEINS.  

Im Verständnis und in der Anwendung dieser wichtigen Begriffe in den Geistern und 

Leben aller relativen empfindenden Wesenheiten ist es notwendig, zu erkennen, dass in 

der wahren spirituellen Wirklichkeit ihres Seins und ihrer Existenz, oder Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existenz, sie alle, egal, wo sie situiert sind, ihre eigenen Lieben, Weisheiten, 

Gutes, Wahres, Energien usw., oder ihre Gegenstücke im Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz sind, durch die sie sind, wer sie wirklich sind und wie oder was sie sind.  

Also rührt die Definition der Individualität, der Persönlichkeit und der Einzigartigkeit 

von jedem aus dem Zustand, Prozess, der Substanz und dem Charakter der spezifischen 

Liebe, Weisheit, Gutem, Wahrem, Energie, Leben usw. von jedem, oder ihrem 

Gegenstück im negativen Zustand. In ihnen sind die Begriffe keine Begriffe, sondern sie 

sind empfindendlich selbst-gewahr, selbst-wahrnehmend, selbst-erkennend, selbst-

identifiziert, selbst-wirklich, selbst-wissend, selbst-fühlend und selbst-alles. Sie sind 

alles, was und wer ihr seid und ihr seid, was oder wer sie sind. Diese Natur dieser 
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Begriffe und die Natur aller empfindenden Wesenheiten rührt aus MEINER ABSOLUTEN 

NATUR.  

Wenn das, was jeder und alles ist, wer oder was sie sind, davon abhängt, WER ICH BIN 

und was MEINE NATUR ist, dann ist es offensichtlich, dass jeder und alles diese Lage 

und diese Natur in ihrer eigenen relativen Lage und Natur widerspiegeln. Und weil alle 

unendlichen Einzigartigkeiten, in ihrer Gesamtheit und all ihren Möglichkeiten und 

Abkömmlingen, in MIR in einem ABSOLUTEN Sinne enthalten sind, spiegelt jede einzelne 

empfindende Wesenheit, egal wo und wann, diese Einzigartigkeit in seinem/ihrem 

individualisierten und personalisierten Leben wider. Dieses Faktum bedeutet, dass die 

Liebe, die Weisheit, das Gute, das Wahre, die Energie, das Leben etc. von jedem 

einzelnen Individuum in ihrer eigenen Natur, Inhalt und Manifestation genauso 

unendlich einzigartig und anders sind. Das bedeutet auch, dass nur aus dieser Position 

eine bedeutsame Beziehung zwischen MIR und ihnen und ihnen und MIR dauerhaft 

und ewiglich aufgebaut werden kann. Das sagt euch auch, wie falsch und gefährlich 

alle religiösen Systeme auf eurem Planeten sind, wenn sie ihren Anhängern eine 

uniformierte, und allen geläufige, Art gewaltsam aufzwingen, sich mit ihrem GOTT in 

Beziehung zu setzen oder anzubeten. Indem sie das tun, zerstören sie jede Möglichkeit 

des Aufbaus einer richtigen Beziehung mit MIR. Und nicht nur das, sondern durch 

solche uniformierten Vorschriften gelingt es ihnen, Kreaturen der HÖLLEN zu 

kontaktieren und zu verehren, die die Philosophie der Uniformität, der Massenanbetung 

und der Gemeinschaftlichkeit propagieren und leben, und unter allen Umständen alles 

ablehnen, das individualisiert, personalisiert, einzigartig und anders ist. Diese 

unangemessene Art stammt aus verzerrten und falschen Definitionen von GOTT und 

was SEINE/IHRE NATUR wahrhaft ist.  

Ein anderer wichtiger Faktor, den man über MEINE NEUE NATUR und über all die oben 

beschriebenen Begriffe, mit denen ICH definiert werde, erkennen muss, ist etwas, das 

mit dem Rätsel MEINER Inkarnation auf Planet NULL zu tun hat. Vor diesem Ereignis 

war MEINE Interaktion mit allen empfindenden Wesenheiten anders als sie jetzt ist oder 

wie sie nach MEINER Rückkehr von Planet NULL wurde. Vor dieser Zeit gab es ein 

bestimmtes Maß der Trennung, oder gar in einem Sinne, der Isolation MEINER 

ABSOLUTEN ESSENZ und MEINER ABSOLUTEN SUBSTANZ, und all den oben 

beschriebenen Begriffen, die in MEINER ABSOLUTEN NATUR enthalten sind, von dem 

Rest MEINER SCHÖPFUNG und der Pseudo-Schöpfung.  

Wie ihr euch aus DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS erinnert, war 

die Art, wie eine Interaktion oder Kommunikation zwischen MIR und ihnen erreicht 

wurde, anhand der Vermittlung durch Engel, die speziell zu diesem Zweck von MIR 

ernannt und trainiert wurden. Diese Situation gab sehr oft einen unangemessenen 

Eindruck, besonders den Menschen und anderen Kreaturen in der ZONE DES 
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AUSSATZES, dass ICH nicht zugänglich bin und es unmöglich war, direkt mit MIR zu 

kommunizieren. Das versetzte MICH in eine Position eines unpersönlichen, fernen, 

nicht-greifbaren, kalten und sehr strengen GOTT, der keinen Weg hatte, auf die Ebene 

relativer empfindender Wesenheiten oder Menschen runterzukommen und von 

Angesicht zu Angesicht mit ihnen zu kommunizieren. Diese Situation führte auch zu 

der Konzeptualisierung der Begriffe Liebe, Weisheit, Gutes, Wahres, Energie, Leben etc. 

als etwas abstraktes, das keinen Modus der konkreten und greifbaren Manifestation in 

ihrer eigenen Natur und Charakteristika hat. Also wurden aus diesem Verständnis und 

dieser Deutung diese Begriffe für viele zu leeren Begriffen, bedeutungslosen Worten, 

theoretischen Konstrukten und philosophischen und psychologischen Hypothesen, 

anhand derer menschliche emotionale Zustände und Prozesse und das äußerliche 

Verhalten von Menschen beschrieben wurden.  

Um diese Situation zu ändern, und um es möglich zu machen, die NATUR GOTTES – 

MEINE NATUR – und IHRE empfindenden Attribute, wie sie in den oben beschriebenen 

Begriffen reflektiert werden, in konkreten, auf Erfahrung beruhenden und faktischen 

Konzepten zu definieren, war es notwendig, dass ICH MICH SELBST und MEINE NATUR 

nicht nur für MICH SELBST in MEINEM ABSOLUTEN SELBST-WAHRNEHMENDEN und 

SELBST-FÜHLENDEN ZUSTAND und PROZESS wirklich, konkret, greifbar und sensibel 

mache, sondern auch für jeden in MEINER SCHÖPFUNG, in der Pseudo-Schöpfung und 

auch für die Menschen. Um das zu tun, war es notwendig, in die entfernteste, die 

niedrigst-mögliche (symbolisch gesprochen) von den Menschen auf Planet NULL 

repräsentierte Ebene der Äußerlichkeiten zu inkarnieren, die von MEINER SCHÖPFUNG 

völlig separiert und isoliert waren.  

Wie ihr wisst, gab es viele wichtigste Gründe dafür, warum ICH MEINE Inkarnation in 

das menschliche Leben in Angriff nahm. Aber der oben erwähnte Grund kann als einer 

der wichtigsten angesehen werden. Er gab MIR das gröbste, festeste, materiellste (im 

Sinne von Materie), greifbarste, sensibelste, sinnlichste und äußerlichste Mittel, um 

MICH SELBST, MEINE NATUR und all IHRE selbst-empfindenden ATTRIBUTE, WAS und 

WER WIR wirklich sind zu machen – die wahre SELBST-WAHRGENOMMENE und 

SELBST-EMPFINDENDE WIRKLICHKEIT, aus der alle anderen Wirklichkeiten rühren und 

von denen sie alle, die Pseudo-Wirklichkeit und das menschliche Leben eingeschlossen, 

abhängen.  

Aufgrund dieses Faktors veränderte SICH MEINE NATUR vollkommen – wie aus dem 

subjektiven und objektiven Raumzeitkontinuum und Pseudo-Kontinuum gesehen wird 

– und ICH nahm, aus ihrer Perspektive, und auch faktisch, MEINE NEUE NATUR an. 

Aus der Position MEINER NEUEN NATUR wurden alle derartigen Begriffe wie Liebe, 

Weisheit, Gutes, Wahres, Wirklichkeit, Leben, Energie, Empfindsamkeit, Glaube, und 

alles andere, in ihrem eigenen Recht selbstwahrnehmend, selbst-empfindend und 

selbst-wirklich. Durch sie leben alle empfindenden Wesenheiten wahrlich, sind sie am 
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Leben und faktisch und erfahrungsgemäß empfindend. Weil in MIR all diese Begriffe 

absolut am Leben sind und leben, und damit vollumfänglich empfindend sind, und die 

ABSOLUTE ESSENZ und SUBSTANZ MEINES EIGENEN LEBENS konstituieren, so sind sie 

in allen empfindenden Wesenheiten am Leben und lebendig, und also vollumfänglich 

empfindend, und konstituieren ihre eigenen relativen Essenzen und Substanzen ihrer 

eigenen Leben.  

Also, wenn ihr so was wie GOTT ist LIEBE sagt, wird das von nun an bedeuten, dass die 

LIEBE in GOTT lebendig und am Leben und in ihrer objektiven und subjektiven 

Empfindsamkeit vollumfänglich empfindend ist, und daher imstande ist, sich aus der 

Position der Reinheit ihrer vollumfänglich empfindenden Natur in Beziehung zu setzen. 

Also ist sie sich ihrem eigenen Zustand und Prozess voll gewahr und erkennt 

vollumfänglich, wie sie Wärme ausstrahlt und Licht ausströmt, und das Leben überall 

und immer beeinflusst und unterstützt. Und das ist es, worum es bei der NATUR 

GOTTES – MEINER NEUEN NATUR – neben vielen anderen Dingen, geht.  

Dieser Aspekt MEINER NEUEN NATUR wird gerade jetzt in Vorbereitung auf die globale 

Freisetzung der spirituellen Komponente freigesetzt, die den hereinkommenden neuen 

Zeitzyklus regieren wird, und auch in Vorbereitung auf die Freisetzung des gänzlich 

neuen Aspekts MEINER NEUEN NATUR. Er wird auch die Natur und den Inhalt der 

neuen Phase des derzeit laufenden Schubs reflektieren, der gerade jetzt, wie diese Worte 

von Peter aufgeschrieben werden, von MIR in Gang gesetzt wird. Durch den Faktor 

dieses ersten DIALOGS in der zweiten Runde unseres Dialogführens werden all MEINE 

Repräsentanten auf dieses Ereignis vorbereitet (es wird im Verlauf des individuellen 

Lesens von jedem von diesem bestimmten DIALOG geschehen).  

Und jetzt, Peter, lass uns über den Inhalt des Beschwerdebriefs sprechen, den du den 

einen Tag per E-Mail erhalten hast. Um die volle Wirkung und Erläuterung seines 

Inhalts zu haben, würde ICH empfehlen, ihn Wort für Wort unter Bewahrung der 

Anonymität seines Autors zu zitieren. Er wird in vollem Kontrast zu dem stehen, über 

was wir wie oben beschrieben gesprochen haben.  

Peter: Bevor ich das tue, möchte ich DIR sehr für die oben aufgeschriebene Offenbarung 

danken. Sie hat eine tiefgreifende Bedeutung und sie kennzeichnet wirklich etwas neues 

und anderes. Und hier kommt der erwähnte Brief in seinem vollen Inhalt (der Name des 

Autors wird zur Bewahrung der Vertraulichkeit herausgelassen):  

„Was DER HERR JESUS CHRISTUS dieses Jahr bis jetzt gesagt hat:  

1. Bis jetzt in diesem Jahr ist mir gesagt worden, dass ich an einem Ort lebe mit 

einem Klima wie in Sibirien, weil ich aus Gründen hier positioniert bin, die damit 

zu tun haben, was im neuen Universum oder an einem anderen Ort vor sich 
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geht, das mein schwächliches menschliches Gehirn nicht wirklich begreifen 

kann. Fazit: Lerne, es in Sibirien zu mögen.  

2. Mach mit niemandem Liebe, es sei denn, sie praktizieren und lesen DIE NEUE 

OFFENBARUNG, und dann könnten sie nicht auf deiner Ebene sein, also mach 

niemals wieder mit irgendjemandem Liebe – das müsste natürlich deine eigene 

Wahl sein, aber komm nicht zu mir gelaufen, wenn du dich verbrennst.  

3. Trinke keinen Alkohol oder Kaffee oder iss keine Schokolade. Du kannst vom 

negativen Zustand angegriffen werden, wenn du das machst. Und diese Dinge 

nicht zu konsumieren wäre aus deinem eigenen freien Willen und Wahl, aber 

komm nicht zu mir und beklag dich, wenn du mit diesen Dingen Probleme hast.  

4. Arbeite, bis du davor bist, in einem Job zu sterben, der deine ganze Zeit nimmt 

und der wirklich keine Bedeutsamkeit hat oder nichts bedeutet, weil die Welt 

auf dem Kopf steht und überhaupt auf links gedreht ist – einfach eine Art 

seltsamen Demonstrationsprojekts für wer weiß welchen Zwecks, der etwas 

wäre, das dein schwächliches menschliches Gehirn sowieso nicht verstehen 

kann – weil du damit einverstanden warst, bevor du hierhergekommen bist, also 

beschwere dich auch nicht darüber.  

5. Verbring deine ganze freie Zeit damit, Material zu lesen, das dich zum Schielen 

bringt und über Themen ist, die dein schwächliches Gehirn nicht wirklich 

verstehen kann oder das dir jetzt gerade sowieso nicht vollumfänglich erläutert 

werden kann.  

6. Und werde übrigens deine Haustiere los, wenn du nicht vom negativen Zustand 

angegriffen werden möchtest. Wenn du das nicht tust, wäre das deine Wahl und 

wenn das geschieht, beklag dich nicht darüber. Und wenn das bedeutet, deine 

Jahre ganz allein mit keinem Trost oder keiner Gesellschaft zu verbringen, nun, 

dann warst du damit einverstanden, bevor du hierhergekommen bist. Aus 

deinem eigenen freien Willen und Wahl natürlich.  

Ich frage mich, wie ich so dumm sein konnte, mit all dem einverstanden gewesen 

zu sein.  

Haben wir schon Spaß???????? 

Ich möchte im Lotto gewinnen.“ 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Erstens möchte ICH dem Autor dieses Briefes MEINE 

PERSÖNLICHE WERTSCHÄTZUNG und DANKBARKEIT dafür zum Ausdruck bringen, uns 

allen eine Möglichkeit zu geben, etwas geistig sehr wichtiges zu illustrieren. Dieser Brief 

ist ein exzellentes Beispiel, das sehr genau zeigt, was geschieht, wenn man auf das 

Leben, jedes Leben, und auch auf MEINE NEUE OFFENBARUNG, und was sie enthält, 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



12 

 

nicht geistig zugeht, sondern aus der Perspektive der eigenen wahren Natur, oder jenes 

Teils der eigenen Natur, die von MIR verkabelt wurde, sondern aus dem Aspekt der 

eigenen typischen, nicht-geistigen menschlichen Natur. Er ist eine deutliche Illustration 

dessen, wie so eine typische nicht-geistige menschliche Herangehensweise zu völligen 

Verzerrungen und Verfälschungen von allem führt, das in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und besonders in diesen DIALOGEN enthalten ist. Er zeigt euch auch, 

was geschieht, wenn man die eigene Intuition außer Acht lässt und alles aus der 

Position seines/ihres äußerlichen menschlichen Geistes und aus der Position der 

Pseudo-Werte des typischen menschlichen Lebens bewertet. In diesem Fall fehlt der 

gesamte Punkt von allem, das euch in MEINER NEUEN OFFENBARUNG vermittelt wird, 

geht verloren oder wird außer Acht gelassen. Lasst uns alle Punkte im Brief 

nacheinander aufgreifen.  

Im ersten Punkt beklagt sich der Autor darüber, an einem Ort zu leben, der damit 

vergleichbar ist, in Sibirien zu leben und dass das etwas damit zu tun hat, was im 

NEUEN UNIVERSUM oder an einem anderen Ort vor sich geht, was das ‚schwächliche 

Gehirn‘ des Autors nicht wirklich begreifen kann. Es braucht enorme geistige Reife und 

geistiges Bewusstsein, in aller Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit das eigene 

gewählte Schicksal zu akzeptieren, ohne sich zu beklagen, wo man situiert ist, warum 

man dort ist und was es für alle Beteiligten, mit denen man fest verbunden ist, bedeutet. 

Es ist, sogar für das ‚schwächliche menschliche Gehirn‘, nicht so schwierig, das Faktum 

der multidimensionalen Verbundenheit von jedem und allem zu verstehen, und wie das 

eigene Leben, oder wie man das eigene Leben managt und führt, egal, wo und unter 

welchen Bedingungen, zu dem Lernen und der Erweiterung von allen beiträgt. Alles, 

was man zu tun hat, ist, nach innen zu gehen und MICH persönlich darum zu bitten, 

ihn/sie in dieser Angelegenheit zu erleuchten und all die Gründe für die Wahlen zu 

erklären, die in dieser Hinsicht gemacht wurden. Der Autor des erwähnten Briefes hat 

die Fähigkeit, das zu tun. Wenn der Autor diese GOTT-gegebene Fähigkeit nicht 

verwendet, ist es die Wahl des Autors, das zu tun. Weder ICH noch irgendjemand 

anderes in anderen Dimensionen wird den Autor dafür tadeln oder verantwortlich 

machen, diese Fähigkeit nicht zu nutzen. Wir werden das Bedürfnis des Autors 

verstehen, das menschliche Pseudo-Leben aus der Position der menschlichen Haut und 

nicht aus der Position der wahren Wirklichkeit des inneren, geistigen bzw. spirituellen 

Selbst des Autors zu erfahren. Niemand wird irgendjemanden verurteilen, besonders 

nicht den Autor dieses Briefes.  

Im zweiten Punkt beklagt sich der Autor über unseren Rat, mit niemandem Liebe zu 

machen, es sei denn, sie praktizieren und lesen DIE NEUE OFFENBARUNG, und auch 

dann vorsichtig zu sein, weil wenn der Sexualpartner nicht auf demselben geistigen 

Niveau ist, könnte man sich verbrennen. Also schlussfolgert der Autor im Wesentlichen, 

mach niemals wieder mit irgendjemandem Liebe. Die Bitterkeit über und das völlige 

Falschverstehen unseres Rats ist sehr offensichtlich. Zu keiner Zeit wurde angedeutet, 

dass ihr niemals wieder mit irgendjemandem Liebe machen solltet. Was aber angedeutet 
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wurde, war dass, bevor ihr auf irgendjemanden mit dem Ziel des Liebemachens zugeht, 

vorzugsweise auf jemanden, der MEINE NEUE OFFENBARUNG liest und akzeptiert, und 

vorzugsweise, wenn überhaupt möglich, auf jemanden, der sich auf demselben oder 

nahen geistigen Niveau befindet wie ihr, ihr euch im Zustand eures Innenseins MIR 

zuwendet und verifiziert, ob es für alle Beteiligten auf allen Ebenen nützlich, vorteilhaft 

und zuträglich ist, eine solche Sitzung des Liebemachens zu haben; und ob es MEIN 

Wille für euch ist, eine solche Beziehung einzugehen; und ob sie zu einer wahren Quelle 

der Freude, des Vergnügens und der Lust werden kann und nicht zu einer Falle der 

Kräfte des negativen Zustands, um euer Leben unangenehm, trostlos und kompliziert 

zu machen und euch eurer wertvollen Energien für ihre eigenen Zwecke zu berauben, 

und dich, mithilfe deines Sexualpartners, zu ihrem Sklaven und Anhänger zumachen.  

Auch wurde im ZWEIUNDACHTZIGSTEN DIALOG genau angedeutet, dass unter den 

gegenwärtig bestehenden spirituellen Bedingungen und den Bedingungen im negativen 

Zustand und im menschlichen Leben im Allgemeinen, wenn die Abtrünnigen nach allen 

möglichen Wegen suchen, den Kampf mit den Pseudo-Schöpfern zu gewinnen und ihre 

eigene Sorte von Pseudo-Leben zu erschaffen, eines der wirkmächtigsten Instrumente, 

das sie gefunden haben, in eurer menschlichen Sexualität liegt. Daher werden sie euch 

versuchen, dass ihr euch mit den gefährlichsten und spirituell verheerendsten Partnern 

sexuell einlasst, die euch anfangs als Engel des Lichts erscheinen werden, um euch 

einzufangen und euch auf ihre Seite zu ziehen.  

Nun, keine dieser Warnungen hat angedeutet, dass ihr euch niemals wieder sexuell auf 

jemanden einlassen solltet. In Wirklichkeit kann euer sexuelles Einlassen auf einen 

richtigen Sexualpartner, wenn es von MIR befürwortet und gesegnet wird und wenn es 

MICH im Prozess einschließt, ein großer positiver Beitragsfaktor zur Sache MEINES 

positiven Zustands und zu eurem Leben im Besonderen sein. Überseht diesen Faktor 

während eures Lesens dieser DIALOGE, oder irgendwelcher anderer Bücher MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG, niemals, wann immer wir sexuelle Themen in ihnen diskutieren! 

Ist es so schwierig, dieses Thema zu verstehen oder das Faktum zu akzeptieren, dass 

MEIN Rat zu eurem eigenen Schutz war/ist und nicht, weil ICH etwas verbiete? Glaubt 

MIR, ich bin nicht in dem Geschäft, irgendjemandem irgendetwas zu verbieten. Das 

Gegenteil ist wahr: Egal, welche Wahlen ihr trefft oder treffen werdet, ihr werdet MEINE 

volle Unterstützung und Hilfe haben, und auch die von allen Mitgliedern eurer 

spirituellen Familie und des NEUEN UNIVERSUMS.  

Im dritten Punkt beklagt sich der Autor darüber, nicht in der Lage zu sein, Alkohol oder 

Kaffee zu trinken oder Schokolade zu essen. Übrigens wurde an überhaupt keiner Stelle 

in MEINER NEUEN OFFENBARUNG, oder in diesen DIALOGEN, irgendetwas darüber 

erwähnt, keine Schokolade zu essen. Hier kommt die Problematik der pauschalen 

Verallgemeinerungen. Und hier kommt die Problematik der Abhängigkeiten, die das 

eigene Leben beeinträchtigen und das eigene richtige, normale und gesunde 

Funktionieren störend beeinflussen. Alkohol, Nikotin und starker schwarzer Kaffee, der 
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eine hohe Dosis von süchtig machendem Koffein und ähnliche chemische Substanzen 

enthält, macht die eigenen Gehirnzellen dysfunktional, so dass sie ihre autonome 

Fähigkeit verlieren, die notwendigen Substanzen zu erzeugen, die zur Erhaltung des 

Gleichgewichts eures Organismus benötigt werden. Wenn man sie häufig verwendet, 

was bei der Mehrheit der Trinker von Alkohol, starkem schwarzen Kaffee und Raucher 

von Zigaretten der Fall ist, entwickelt man schwere äußerliche Abhängigkeiten von 

ihnen und man verliert die eigene innerliche verlässliche Abhängigkeit von der Fähigkeit 

des eigenen Organismus, sich um sich selbst und sein richtiges und gesundes 

Funktionieren zu kümmern. Dieses Faktum ist auch der medizinischen Wissenschaft 

bekannt. Wie viel mehr Gefahr ist in solchen Abhängigkeiten eingebettet! 

Die negative geistige Entsprechung für dieses Faktum liegt darin, die Menschen in den 

Fängen des negativen Zustands zu halten, weg von sich selbst und ihrer wahren inneren 

Wirklichkeit, indem man sie dazu bringt, sich auf äußerliche Inputs zu verlassen, wo es 

keine Wirklichkeit gibt. Das ist es, wie die Pseudo-Wirklichkeit des negativen Zustands 

und des typischen menschlichen Lebens geschaffen wird, das daraufhin von ihnen als 

eine wahre Wirklichkeit angesehen wird. Das ist es, wie die Illusionen des menschlichen 

Lebens und des negativen Zustands zustande kamen und wie sie von den Verwendern 

als der einzig zulässige Lebensstil angesehen werden.  

Darüber hinaus, wie in einem der vorherigen DIALOGE erwähnt wurde, werden solche 

Substanzen wie Alkohol, Nikotin (Zigarettenrauchen) und hohe Dosen von Koffein von 

den Abtrünnigen effektiv dazu genutzt, wenn möglich sogar MEINE wahren 

Repräsentanten schlecht zu beeinflussen. Der Grund, warum wir über diese Arten von 

chemischen Abhängigkeiten sprechen, war, dass die Position der Abtrünnigen in 

Beziehung zu euch, die auf Planet NULL situiert sind, so ist, dass sie eure Energien zu 

ihrem eigenen Nutzen umleiten müssen. Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, 

ist, dass die Abtrünnigen sich im Prozess ihres eigenen fortwährenden Recyclings ihrer 

eigenen Pseudo-Energien befinden, die sie für ihre eigenen negativen und bösen Pseudo-

Aktivitäten brauchen, um ihr eigenes Pseudo-Leben zu verewigen. Im Verlauf des 

fortwährenden Recyclings dieser Pseudo-Energien verlieren diese Energien ein Maß 

ihrer Wirkmacht. Also werden sie immer schwächer und anschließend in ihren 

Eigenschaften immer ineffektiver.  

Deswegen brauchen sie neue Lieferquellen dieser Energien, die einzig und allein von 

MEINEN Repräsentanten und MEINEN Leuten im Allgemeinen bereitgestellt werden 

können. Alkohol, Nikotin, starker schwarzer Kaffee und alle anderen chemischen 

Substanzen, die die Fähigkeit haben, das eigene Bewusstsein zu verändern, und die 

einen dazu befähigen, physiologische und psychologische Abhängigkeiten von ihnen bis 

zu dem Punkt der Entwicklung von schweren Entzugssymptomen zu entwickeln, sind 

ein exzellentes Instrument in den Händen der Abtrünnigen, um eure Energie, die direkt 

von MIR kommt, zu ihrer Sache umzuleiten. Indem ihr eurem Sehnen, Alkohol zu 

trinken, auch in den geringsten Mengen, oder Zigaretten zu rauchen, oder nach allen 
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anderen chemischen Substanzen dieser Natur, erliegt, öffnet ihr den Abtrünnigen die 

Tür, euch zu versuchen und euch auf ihre Seite zu ziehen, und sie damit dazu zu 

befähigen, eure geistigen Energien zu stehlen, die woanders gebraucht werden.  

Soweit es Schokolade betrifft, und ähnliche Nahrungssubstanzen, der Grund, warum 

sie in unseren DIALOGEN nicht erwähnt wurden, war, weil ihnen die Fähigkeit fehlt, 

euren bewussten Geist zu ändern und sie keine physiologischen, und ihnen 

entsprechenden geistigen, Entzugssymptome erzeugen, die den Abtrünnigen 

ermöglichen würden, sie zu ihren eigenen schlechten Zwecken zu nutzen. Liegt das 

wahre Vergnügen des menschlichen Lebens darin, Alkohol und Kaffee zu sich zu 

nehmen, Zigaretten zu rauchen, oder in anderen ähnlichen, aber geistesverändernden 

chemischen Substanzen? Denkt darüber nach und zieht eure eigenen 

Schlussfolgerungen! 

Im vierten Punkt beklagt sich der Autor darüber, zu arbeiten, bis man stirbt und die Art 

von Job zu machen, die überhaupt keine Bedeutsamkeit oder Bedeutung hat, weil die 

Welt sowieso auf dem Kopf steht und auf links gedreht ist – einfach eine Art schrägen 

Demonstrationsprojekts für einen wer-weiß-schon Zweck, der etwas sein würde, das 

euer ‚schwächliches‘ menschliches Gehirn sowieso nicht verstehen kann. Nun, hier ist 

etwas, das sich völlig außerhalb des Kontexts mit allem befindet, das in allen Quellen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart worden ist.  

Erstens ist in MEINER ganzen NEUEN OFFENBARUNG die Bedeutung, der Zweck, das 

Ziel und die Folge von allem, das mit dem Pseudo-Existieren und Pseudo-Sein des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens zu tun hat, umfangreich in sehr 

einfachen Begriffen diskutiert worden. Ein wenig mehr dem Inhalt MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG Aufmerksamkeit zu schenken, könnte jeder sehr genau den Zweck 

verstehen, zu dem zugelassen wurde, dass der negative Zustand und das menschliche 

Leben zu ihrer schlechten Reifung kommen.  

Zweitens wurde in diesen DIALOGEN und anderswo in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

deutlich gesagt, dass, was man tut, wo immer man sich befindet, egal, was für eine Art 

von ‚schwächlichem‘ oder unwichtigem, aus eurer Sicht, Job ihr habt, oder egal, an 

welchem Ort, Klima, Land ihr euch befindet, wenn ihr das für MICH und mit MIR in 

euren Gedanken tut, während des Ausübens eurer Pflichten im Verlauf eures Jobs 

oder eurer Arbeit, die Energien, die ihr an ihm verbringt, von MIR für die Sache des 

positiven Zustands genutzt werden. Also gibt es für euch, MEINE wahren 

Repräsentanten, so etwas wie einen bedeutungslosen oder unbedeutenden Job oder 

Arbeit nicht. Aus MEINER Sicht ist alles, was ihr tut, wenn ihr es aus den richtigen 

geistigen Gründen tut, wie oben dargestellt, am bedeutsamsten und bedeutendsten. 

Unterschätzt niemals dieses Faktum! Dieses Faktum kann sogar vom ‚schwächlichsten‘ 

menschlichen Gehirn verstanden werden. Nur aus der typisch menschlichen Sicht, die 

keine geistigen Faktoren in Betracht zieht, ist alles bedeutungslos und nicht bedeutsam. 
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Stellt euch nicht selbst eine Falle, indem ihr aus der Position eurer menschlichen Natur 

auf euer Leben schaut. Ihr habt etwas mehr als das in eurer personalisierten und 

individualisierten Struktur.  

Im fünften Punkt beklagt der Autor, dass man die ganze oder die eigene Freizeit damit 

verbringen muss, Material zu lesen, das einen zum Schielen bringt und über Themen 

handelt, die euer schwächliches menschliches Gehirn nicht wirklich begreifen oder das 

euch jetzt gerade sowieso nicht vollumfänglich erläutert werden kann. Auch diese 

Aussage ist eine Verzerrung der Fakten. Mehr als zwei Drittel von allem, das in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG, und besonders in diesen DIALOGEN, enthalten ist, ist 

vollumfänglich begreifbar, nachvollziehbar und praktikabel, das sogar ein 

‚schwächliches‘ menschliches Gehirn verstehen kann.  

Aber wenn ihr aus der Position eurer Intuition darauf zugeht, mit der ICH euch in Fülle 

ausgestattet habe, werdet ihr in der Lage sein, zu begreifen oder intuitiv zu fühlen, über 

was wir sprechen. Ihr mögt nicht in der Lage sein, seine Bedeutung in die menschlichen 

Worte eurer äußerlichen Sprache hineinzusetzen, aber ihr werdet innerlich wissen, 

worum es geht. Gleichzeitig, wie ihr sie immer wieder erneut lest, wird ihre Bedeutung 

immer deutlicher werden und nach vielem weiterem Lesen werdet ihr ihre Bedeutung 

vollumfänglich begreifen. Auf der anderen Seite können bestimmte Dinge aus dem 

einfachen Grund der Sicherheit nicht zu der Zeit vollumfänglich erläutert werden, wenn 

wir über sie sprechen. Es ist zu eurem eigenen Schutz, dass wir das tun, so dass ihr 

nicht zu einer Zielscheibe für den negativen Zustand werdet, euch zu versuchen. Ist das 

so schwierig, es sogar mit eurem ‚schwächlichen‘ menschlichen Gehirn zu verstehen? 

Noch gibt es bestimmte Dinge, die aus MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND und PROZESS 

rühren und damit von der ABSOLUTEN NATUR sind. Aufgrund ihrer offensichtlichen 

Absolutheit können sie von keiner Art Geist und nicht nur von dem ‚schwächlichen‘ 

menschlichen Geist nicht begriffen werden. Die empfindenden Geister von allen sind 

sich der Existenz vieler Faktoren in Sein und Existenz bewusst und kennen sie, die aus 

diesem ABSOLUTEN ASPEKT stammen und die daher in ihrer wahren Natur nicht 

vollumfänglich nachvollziehbar sind. Aber in all ihrer Bescheidenheit und Demut 

akzeptieren die empfindenden Geister von allen diese Notwendigkeit, da sie sehr genau 

wissen, dass das, was ICH aus der Position MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS und 

PROZESSES tue, zu dem Vorteil aller ist und daher nur die positivste, nützlichste und 

vorteilhafteste Auswirkung auf und Ergebnis für sie alle haben können.  

Vergesst gleichzeitig niemals das viele Male in diesen ganzen DIALOGEN erwähnte, und 

im EINHUNDERTSTEN DIALOG sehr eindringlich wiederholte, Faktum, dass euer 

beständiges Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG nicht nur für eure eigene spirituelle 

Entwicklung, Wachstum und Weiterentwicklung sehr benötigt wird, auch wenn einige 

Teile von ihr schwierig sind, oder vorübergehend sogar für euch unmöglich sind zu 

verstehen, sondern, was am wichtigsten ist, für viele andere empfindende Wesen in 
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anderen Dimensionen und Pseudo-Dimensionen. Einer der wichtigen Gründe, warum 

ICH euch mit so vielen Dimensionen und Pseudo-Dimensionen verbunden habe, war, 

um es möglich zu machen, dass das geschieht. Das ist besonders wichtig für all diese 

zahlreichen negativen Wesenheiten aus vielen anderen Pseudo-Dimensionen, die euch 

genau zu diesem Zweck zugeteilt sind. Nun, ICH wiederhole dieses Faktum noch einmal 

zu dem Zweck einer eindringlichen Erinnerung, weil, wie aus der Beschwerde 

offensichtlich ist, dieses viele Male erwähnte Faktum in geeigneter Weise vergessen 

wurde.  

Im sechsten Punkt beschwert sich der Autor über unseren Rat, eure Haustiere 

loszuwerden und eure Jahre ganz allein mit keinem Trost oder keiner Gesellschaft zu 

leben. Es ist ein anderes Zeichen von spiritueller bzw. geistiger Reife, in all euren 

Bedürfnissen selbständig und selbstgenügsam zu sein, ohne Trost oder Gesellschaft in 

äußerlichen Objekten und Subjekten zu suchen oder ohne von ihnen dabei abhängig 

zu sein, so einen Trost und so eine Gesellschaft zu suchen. Wie sehr deutlich im 

FÜNFUNDACHTZIGSTEN DIALOG erwähnt wurde, können gegenwärtig, so wie die Dinge 

mit der Position der Abtrünnigen und aller anderen Kräfte des negativen Zustands 

ablaufen, Haustiere von ihnen genutzt werden, um euch eine Falle zu stellen, euch 

fehlzuleiten und euch eurer Energien und der Zeit zu berauben, die in die Dienste des 

positiven Zustands und in MEINE Dienste persönlich hineingehen muss.  

Was ist auf der anderen mit eurem vollumfänglichen Gewahrsein geschehen, dass ICH, 

und auch alle Mitglieder eurer wahren spirituellen Familie, und auch die Mitglieder des 

NEUEN UNIVERSUMS, die euch zugewiesen sind, alle 24 Stunden lang beständig bei 

euch präsent sind? Und warum würdet ihr euch dann darüber beklagen, keinen Trost 

zu haben oder einsam zu sein – wenn ihr dieses wahre geistige Bewusstsein habt? Das 

ist eine innerliche Abhängigkeit, die ein Zeichen von wahrer Unabhängigkeit ist, weil sie 

auf Selbständigkeit und auf dem Verlass auf MICH und MEINEM positiven Zustand 

beruht.  

Wenn man das Faktum berücksichtigt, dass ICH ABSOLUTE UNABHÄNGIGKEIT bin, dann 

folgt daraus logisch, dass durch den Faktor dieses Zustands jeder, der sich auf MICH 

verlässt, in seinem/ihrem eigenen Recht vollumfänglich unabhängig wird. Alle anderen 

Faktoren, so wie die äußerlichen Bedürfnisse nach äußerlichem Trost und Gesellschaft, 

wenn sie zu dem Zweck des Vermeidens der eigenen sogenannten Einsamkeit gesucht 

werden und um nach Trost zu suchen, sind versklavend, rauben einem die eigene 

Unabhängigkeit, machen ihn/sie zu einem Sklaven der äußerlichen Notwendigkeit und 

keiner Wahlfreiheit. In diesem Fall fängt man damit an, sich auf das zu verlassen, das 

von außen kommt und nicht aus dem eigenen Innern.  

Nun, das bedeutet nicht, dass ihr irgendeine äußerliche Gesellschaft oder Trost darin 

vermeiden sollt, auf eurer physischen, äußerlichen Ebene mit jemandem oder etwas 

zusammen zu sein. Aber es sind die Motivations- und Intentionsfaktoren, die 
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bestimmen, zu welchem Zweck man nach so einer Gesellschaft oder so einem Trost 

sucht und ob es einzig zum Vermeiden eurer sogenannten Einsamkeit ist.  

Ein wahres Zeichen von wahrer spiritueller Reife und Fortschrittlichkeit ist es, in der 

Lage zu sein, physisch allein zu sein, aber nicht einsam, wissend, dass ICH immer bei 

euch bin, und auch die Mitglieder eurer spirituellen Familie und des NEUEN 

UNIVERSUMS sind immer bei euch, und genau gleichzeitig in der Lage zu sein, die 

Gesellschaft anderer zu genießen, und in jedem dieser Zustände vollen Trost zu finden. 

Trost darin zu finden, mit dir selbst allein zusammen zu sein, und auch gleichermaßen 

darin, mit anderen zusammen zu sein, ist in der wahren spirituellen Wirklichkeit von 

wahrem Sein und wahrer Existenz der geistig richtigste Weg, wie man sein soll.  

Auf der anderen Seite ist es in der wahren nicht-spirituellen Pseudo-Wirklichkeit des 

Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz wahre Folter und wahres Elend, allein zu sein, 

bei euch selbst, weil ihr keine Zuflucht oder Fähigkeit habt, euch auf MICH und MEINEN 

positiven Zustand zu verlassen, um euch wahre Gesellschaft und wahren Trost 

bereitzustellen. Wenn alle im negativen Zustand, und auch die Mehrheit der typischen 

Menschen, MIR ihre Rücken zugewandt haben, sind sie schließlich nicht imstande, 

MEINE Präsenz oder die von irgendjemand anderem aus dem positiven Zustand zu 

sehen, zu fühlen, wahrzunehmen und zu spüren. Deswegen fühlen sie sich wirklich 

einsam und trostlos.  

Aus diesen Fakten ist es sehr offensichtlich, dass wenn sich irgendjemand von euch 

immer noch in eurer eigenen Gesellschaft einsam und unangenehm fühlt, wenn ihr 

ständig nach äußerlicher Gesellschaft und Trost sucht zu dem alleinigen Zweck, euer 

eigenes Selbst zu vermeiden, und zu keinem anderen Zweck, dann ist in diesem Fall, 

aus dem einen oder anderen Grund, MIR euer Rücken zugewandt. Wäre das der Fall, 

dann würde dies zeigen, dass ihr im negativen Zustand seid und dass ihr euch im 

typischen Aspekt eurer menschlichen Natur verankert habt, und völlig und vollkommen 

euer geistiges Erbe außer Acht lasst, das ICH euch kurz vor eurer Inkarnation auf Planet 

NULL eingegeben habe.  

Sollte das irgendjemandem von euch widerfahren, würde ICH in diesem Fall demütig 

anraten, dass ihr eure Wege ändert und anfangt, an euch und euren Bedürfnissen zu 

arbeiten, solche äußerlichen schädigenden Abhängigkeiten zu haben, die euch im 

negativen Zustand und in den negativen Aspekten eurer menschlichen Natur halten. 

Leider gibt jeder, der sich in einer derart ungünstigen Situation befindet, seine/ihre 

ganzen geistigen Energien, anhand der Aktivitäten und des Lebensstils, den er/sie 

führt, der Sache des negativen Zustands, und unterstützt damit den Fortbestand seines 

Pseudo-Lebens. Erinnert euch daran! 

Des Weiteren fragt sich der Autor des Briefes, wie der Autor so dumm sein konnte, mit 

all dem einverstanden zu sein. Diese Aussage deutet an, dass der Autor das Leben, das 

der Autor führt, aus einem typisch negativen Aspekt der menschlichen Natur bewertet. 
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Es aus der menschlichen Position, wenn man so auf die Bedeutung des menschlichen 

Lebens schaut, wie die Mehrheit der Menschen es verstehen und konzeptualisieren, wie 

das Leben sein sollte und worum es bei wahrer Freude, wahrem Glück und wahren 

Vergnügungen geht, zu wählen, das richtige geistige Leben zu führen, ist daher 

langweilig, einsam, restriktiv und beschränkend. In diesem Fall, wenn ihr euer Leben 

aus dieser negativen Perspektive anschaut, würdet ihr euch natürlich als dumm 

ansehen, mit dieser Art von Leben einverstanden zu sein. Dass diese Art von richtigem 

geistigen Leben für den Autor belastend und unerfüllend zu sein scheint, stammt aus 

der Aussage ‚haben wir schon Spaß‘ mit acht Fragezeichen.  

Was ist die geistige Bedeutsamkeit dieser Aussage? Was ist es, das als wahrer Spaß 

angesehen wird? Wieviel Spaß kann man darin finden, Alkohol, Kaffee zu trinken, 

Zigaretten zu rauchen, den Urin und die Fäkalien eurer Haustiere rauszubringen, in 

der Gesellschaft von Leuten zu sein, die trinken und rauchen und über bedeutungslose, 

banale und langweilige Dinge ohne irgendein geistiges Bewusstsein reden. Oder darin, 

im Lotto zu gewinnen? Ist es das, worum es bei wahrem Spaß, Freude, Glück, 

Vergnügen, Lust, Erfüllung und Befriedigung, oder was man auch hat, geht? Sind diese 

Dinge nicht vorübergehend, vergänglich, vergehend, Anti-Spaß, Anti-Freude, Anti-

Vergnügen, Anti-Lust, Anti-Erfüllung und Anti-Befriedigung? Sind sie nicht nur 

Illusionen von wahrem echtem Spaß, Freude, Glück, Vergnügen, Erfüllung und 

Befriedigung oder was man in dieser Hinsicht auch hat? Denkt darüber nach und ihr 

werdet sehen, was ihr wirklich anhängt. Ist es so eine große Freude, Vergnügen, Lust, 

Glück etc., nach einer Art wilder Party oder was auch immer am Morgen aufzuwachen 

und euch mit einem Kater im miserabelsten, fauligsten und brechartigsten Zustand 

vorzufinden? Dieser Zustand ist ein sehr gutes Anzeichen dafür, zu was die menschliche 

Konzeptualisierung von Spaß, Freude, Lust, Vergnügen, Glück, oder was sie auch 

haben, führt. Wünscht ihr, in dieser Art von Spaß weiterzumachen? 

Natürlich ist es eure eigene freie Wahl; und wenn ihr aus eurem eigenen freien Willen 

und freier Wahl diese Art des typischen menschlichen Lebens wählt, wird niemand, 

MICH eingeschlossen, euch verurteilen oder verdammen. Aber weil wir alle euch 

bedingungslos lieben, haben wir kein Verlangen, dass ihr in irgendeiner Hinsicht leidet 

oder trostlos seid. Erinnert euch daran! 

Es geht nicht darum, sich nicht über die Konsequenzen eurer falschen Wahlen zu 

beklagen. Ihr könnt euch immer beklagen. Die Tür zu MIR steht immer offen, und wird 

immer offenstehen, egal was. Ihr werdet immer willkommen sein, hereinzukommen und 

euch bei MIR über alles zu beschweren, was ihr wollt. Und wenn ihr um MEINE Hilfe 

bittet, euch all dieser Fakten gewahr zu werden, und über das richtige Verständnis von 

allem, das bis jetzt in MEINER NEUEN OFFENBARUNG (in all ihren Quellen) offenbart 

worden ist, und euch dabei zu helfen, eure Wege zu ändern, werdet ihr ganz bestimmt 

MEINE Hilfe haben. Euch wird niemals MEINE Hilfe verweigert werden, egal, was ihr 

getan habt oder tun werdet. Alles, was ihr tun müsst, ist darum zu bitten.  
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Lass MICH zum Abschluss dieses DIALOGS dich, Peter, an deine Erfahrungen mit 

MEINEN Repräsentanten in Russland, der Slowakei, der Tschechischen Republik und 

mit Lyudmila und Manfred erinnern. Erinnerst du dich, was für enorme Freude, 

Vergnügen, Spaß, Befriedigung, Glück und alle anderen positiven Gefühle ihr alle dabei 

erlebt habt, einander Gesellschaft zu leisten? Um das zu haben, brauchtet ihr zu diesem 

Zweck irgendwelche sogenannten typisch menschlichen Mittel, so wie zum Beispiel 

Alkohol, Kaffee, Zigaretten, Drogen, laute sinnlose Pseudo-Musik oder irgendwelche 

anderen derartigen Mittel? Es waren nur rein geistige Faktoren vorhanden, die von 

nicht-alkoholischen Getränken, von gutem Essen und Leckereien, Schokolade 

eingeschlossen, begleitet wurden. Und doch hat ausnahmslos jeder diese Treffen und 

die Gesellschaft voneinander in einem Zustand der vergrößerten Freude, Besonnenheit 

und Vergnügen verlassen, fast bis zu dem Punkt, einen Zustand der positiven Euphorie 

zu haben. Und hast du bemerkt, wie sich alle Teilnehmer mehr auf die geistigen 

Diskussionen konzentriert haben als auf das Trinken ihrer nicht-alkoholischen 

Getränke oder das Essen ihres Essens, ihrer Leckereien oder der Schokolade? 

Trotz des Faktums, wie viele Menschen an diesen Treffen teilnahmen, waren die Reste 

von Essen und Trinken gewaltig. Sagt dir das nicht deutlich, was die wahren Prioritäten 

MEINER Leute sind? In den geistigen Diskussionen fanden sie nährendere Befriedigung 

als im physischen Essen und Trinken selbst. Du musstest sie fast dazu zwingen, Peter, 

zu gehen und etwas zu essen oder zu trinken, da du auch ihrer körperlichen 

Notwendigkeiten sehr gut kundig bist.  

Dein Erleben, Peter, in dieser Hinsicht ist eine sehr gute Illustration und Demonstration 

des Faktums darüber, wo die wahre Quelle von Freude, Vergnügen, Lust, Glück, 

Erfüllung, Zufriedenheit und allem anderen von der positiven Natur gefunden werden 

kann. Das ist ein wunderbares Update zu dem DIALOG, der sich mit dem Thema von 

‚das KÖNIGREICH GOTTES und SEINE Gerechtigkeit zu suchen, und all diese Dinge werden 

euch gegeben werden‘ befasste. Muss ICH heute mehr sagen in dieser Hinsicht? 

Nichtsdestotrotz müssen alle auf diese Fakten aufmerksam gemacht werden und wir 

alle sollten dem Autor dieses Briefes dankbar sein, der uns ermöglichte, diese wichtigen 

praktischen Themen anzusprechen. Und das ist alles, über was wir in diesem 

einleitenden Dialog zu dem zweiten Band unseres Dialogführens sprechen müssen.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINEN tief bedeutenden Beitrag.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Und jetzt geh spazieren.  
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EINHUNDERTZWEITER DIALOG 
 

8. September 1999 

Peter: Bevor ich darauf eingehe, die Fragen zu stellen, die von einigen DEINER 

Repräsentanten in der Slowakei und der Tschechischen Republik gestellt wurden, 

verstehe ich, dass DU in der Diskussion über die Themen des EINHUNDERTSTEN und 

EINHUNDERTERSTEN DIALOGS im Zusammenhang zum richtigen Begreifen DEINER 

NEUEN NATUR fortfahren möchtest. Ich wäre mehr als froh, diesmal an DICH zu 

übergeben.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast recht. Und ICH danke dir sehr dafür, 

diesmal an MICH zu übergeben für MEINEN Input oder für die weitere Ausführung zu 

den Themen, die in diesen zwei DIALOGEN aufgekommen sind. Wie du dich erinnerst, 

haben wir eine umfangreiche Definition des Begriffes ‚ABSOLUT‘ gegeben, der sich 

wesentlich auf MEINE ABSOLUTE NEUE NATUR bezieht. Wenn man diese Definition 

sorgfältig analysiert, wird man seine zwei wichtigsten Aspekte bemerken. Der eine 

spricht über die allumfassende Natur des ABSOLUTEN, was das Faktum andeutet, das 

in diesem ABSOLUTEN nichts fehlt. Dieses ‚nichts fehlt‘ kann einem den falschen 

Eindruck geben, dass das ABSOLUTE auch alles enthält, was der Pseudo-Natur des 

negativen Zustands inhärent ist; nämlich dass es sowohl gut als auch böse ist – wie 

einige dummen Pseudo-Philosophien und Pseudo-Spiritualitäten auf eurem Planeten 

und in der ZONE DES AUSSATZES behaupten. Was sie vergessen und nicht in Betracht 

ziehen ist das Faktum, dass, wie in einem der europäischen DIALOGE dargestellt wurde, 

der negative Zustand und all seine Produkte und Fabrikationen nur Illusionen und 

Erscheinungen der Wirklichkeit sind, aber nicht die Wirklichkeit an sich und von selbst. 

Weil sie von einer derart unwirklichen Natur sind, existieren sie in der wahren 

Wirklichkeit praktisch nicht. Daher kann in der allumfassenden wahren Wirklichkeit 

des ABSOLUTEN – MEINER NEUEN NATUR – nichts von dieser Pseudo-Natur enthalten 

sein. Der wahren Wirklichkeit Nicht-Wirklichkeit zuzuschreiben macht keinen logischen 

Sinn.  

Aber wie ihr wisst, ist einer der Hauptvorstöße des negativen Zustands und all seiner 

Bewohner, sich selbst und jeden in seinem Einzugsbereich davon zu überzeugen, dass 

er wirklich und dauerhaft ist. Also ist er für einen langen Zeitraum in dem Geschäft 

gewesen, die Leute in den Glauben zu täuschen, dass er wirklich und dauerhaft ist. 

Und was ist ein besserer Weg, diese Täuschung oder List wahrzumachen, wenn nicht 

indem man behauptet, dass das ABSOLUTE – ICH – der Urheber von beidem ist – gut 

und böse? Auf diese Weise, durch den Faktor, dass so etwas wie das in MIR entstehen 

kann, sichert man sein eigenes Wirklichsein und seine eigene Dauerhaftigkeit. Wäre 
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das der Fall, dann wäre der negative Zustand mit all seinen Produkten und 

Fabrikationen wirklich real. Diese Behauptung des negativen Zustands führte viele 

Menschen auf eurem Planeten zu der Schaffung aller Arten von pseudo-spirituellen 

Bewegungen, die diese völlige Falschheit propagieren. Aber in der wahren Wirklichkeit 

von Sein und Existenz, welche nur die Dinge sind, die immer wirklich und dauerhaft 

sind, ist aus ihrer Position das ABSOLUTE allumfassend, und ihm fehlt absolut nichts.  

Der zweite wichtigste Aspekt der oben erwähnten Definition des ABSOLUTEN ist, dass 

‚genau gleichzeitig das ABSOLUTE sie alle übersteigt‘. Was bedeuten diese 

schlussfolgernden Worte unserer Definition wirklich? Diese Aussage reflektiert das 

Faktum, dass, weil das Absolute in all seinen Aspekten wirklich ABSOLUT ist, es nicht 

nur auf und durch das beschränkt werden kann, was als allumfassend definiert wird, 

dem absolut nichts in SEINER NATUR fehlt. Also ist in diesem Sinne das ABSOLUTE mehr 

als all das. Aber was ist dieses mehr als all das? Im relativen empfindenden Geist gibt 

es eine Vorstellung über dieses ABSOLUTE, das diesem Geist sagt, dass das ABSOLUTE, 

in seinem Übersteigen, in SEINER NATUR etwas enthält, das entweder von keinen 

existierenden Worten, Bildern, oder Abbildern genannt werden kann, oder es sind keine 

entsprechenden Vorstellungen verfügbar oder möglich, die dem Verständnis oder dem 

Begreifen auch nur entfernt nahekommen können, was das ABSOLUTE, in SEINER 

Gesamtheit, wirklich IST. Aber der empfindende Geist weiß über diesen, eigentlich den 

wichtigsten Aspekt des ABSOLUTEN. Er weiß auch, dass dieser Teil MEINES ABSOLUTEN 

keinesfalls durch irgendetwas benannt werden kann, was im Repertoire der Worte, 

Ausdrücke, Vorstellungen, Konzepte etc. verfügbar ist, das bis zu diesem Punkt zu jeder 

gegebenen Zeit oder Nicht-Zeit verfügbar gewesen ist.  

Aber zu diesem Aspekt des ABSOLUTEN gehört ein anderer Punkt, der kein Gegenstand 

des Benennens oder Verstehens durch irgendeinen empfindenden Geist ist. Wie so 

schön in Writings von Dr. Pieter Noomen dargestellt wurde, die MEINE bedeutsamen 

Gespräche mit ihm enthalten (Seite 346), dass ‚es die bedingungslose Garantie ist, dass 

auch dieser Teil von MIR nicht erreicht oder von den Verzerrungen und Lügen betroffen 

sein kann, wie MEINE anderen Namen und Aspekte. Was nicht bekannt ist, kann nicht 

verleugnet oder verdreht werden.‘ Sollte es möglich sein, irgendetwas aus diesem Teil 

MEINER ABSOLUTEN NATUR zu offenbaren oder zu vermitteln (was eine völlige 

Unmöglichkeit ist!), indem man keine richtigen Grundlagen hat, auf denen der 

empfindende Geist korrekt definieren oder bestimmen kann, was dieser Teil MEINER 

ABSOLUTEN NATUR wahrhaft ist oder was er wahrhaft bedeutet und kennzeichnet, hätte 

er in der Frage keine Wahl, außer SEINE Bedeutung zu verzerren oder zu verfälschen. 

In diesem Fall würde durch den Faktor der besonderen Abhängigkeit seines Lebens von 

diesem ABSOLUTEN TEIL der empfindende Geist aufhören, in einem absoluten Sinne zu 

existieren. Und nicht nur das, sondern durch den Faktor der Vernetzung von jedem und 

allem würde im Prozess des Vermittelns dieser Verzerrung und Falschheit auch jeder 

und alles aufhören zu existieren.  
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Erinnert ihr euch an die Aussage in der CHRISTLICHEN BIBEL über die Vergebung von 

Sünden? Und, in ihr, wie von MIR gesagt wurde, dass alle Sünden vergeben werden, 

aber die Sünde gegen den HEILIGEN GEIST als unverzeihlich angesehen wird und daher 

nicht vergeben werden kann? In der Konnotation dieses Diskurses ist der HEILIGE 

GEIST jener Teil des ABSOLUTEN, der in seiner wahren Essenz und Substanz von keinem 

empfindenden Geist benannt, begriffen, verstanden oder konzipiert werden kann. Die 

unverzeihliche Sünde gegen IHN bedeutet, dass wenn irgendwelche Verzerrungen und 

Verfälschungen dieses TEILS möglich wären (was sie nicht sind), es zu der völligen und 

letztendlichen Einstellung von empfindendem Leben führen würde, sowohl individuell 

als auch allumfassend. Also wäre es nicht nur unmöglich, die wahre Bedeutung SEINER 

NATUR zu vermitteln, sondern indem sie nicht in der Lage sind, das zu tun, werden die 

empfindenden Wesenheiten für immer davor bewahrt, ihre individualisierten und 

personalisierten Leben zu verlieren. Diese Leben haben zu diesem besonderen TEIL des 

ABSOLUTEN eine direkteste Relevanz und Verbundenheit.  

Der Faktor des oben erwähnten Übersteigens würde jede Auffassung widerlegen, die 

jemanden dazu führen würde, aus unserer Definition des ABSOLUTEN eine 

pantheistische Sichtweise herzuleiten. Der Begriff ‚allumfassend‘ kann einige Leute 

dazu führen, eine solche falsche Schlussfolgerung zu treffen – wie es in vielen Fällen 

unter den Philosophen und Denkern auf eurem Planeten der Fall ist. Wenn man etwas 

übersteigt, das in der eigenen allumfassenden Natur eingeschlossen ist, kann man zur 

genau gleichen Zeit oder in genau dem gleichen Zustand in der eigenen Gesamtheit 

nicht dieses Etwas sein. Sonst wäre man durch dieses Etwas eingeschränkt. Der Faktor 

der Einschränkung durch irgendetwas würde es ausschließen, dass man ABSOLUT ist.  

Nehmt zum Beispiel eure Vorstellung darüber, etwas zu erschaffen oder zu erzeugen. 

Lasst uns eure Vorstellung aufgreifen, ein Haus zu bauen. Ihr kommt mit einem Plan 

darüber auf, wie dieses Haus sein soll, was es enthalten soll, wie funktional es werden 

muss etc. Das sind alles eure eigenen Vorstellungen, die in euch enthalten sind. Indem 

ihr also diesen Vorstellungen folgt, baut ihr euer Traumhaus. Das Haus stammt direkt 

aus euch, und all seine Vorstellungen sind in euch, und ihr seid in eurem Haus, und 

durch seine Vorstellungen in eurem Geist ist das Haus in euch, aber ihr seid mehr als 

nur euer Haus, weil ihr nicht das Haus seid und das Haus nicht ihr seid. Dein Haus 

hängt zur Instandhaltung, Reparaturen, Anbauten, oder was es auch für seine 

fortwährende richtige Funktion braucht, vollumfänglich von dir ab, aber trotzdem sind 

du und dein Haus zwei unterschiedliche Entitäten. Also gehst du in allen Aspekten 

deiner Natur über dein Haus hinaus. Du bist unabhängig von deinem Haus.  

Aus der obigen Beschreibung kann man genau ableiten, wie dumm und unangemessen 

die Auffassung des Pantheismus ist. Er spiegelt die Wirklichkeit der Beziehung zwischen 

dem ABSOLUTEN – dem SCHÖPFER – und dem Relativen – der SCHÖPFUNG – überhaupt 

nicht wider. Die obige Beschreibung kann euch auch eine Vorstellung davon geben, was 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



24 

 

es heißt, ABSOLUT zu sein, und was es bedeutet, alles zu übersteigen, das in unserer 

Definition als das Allumfassende bezeichnet wird. Also ist es nicht so abstrakt oder so 

nicht-greifbar, wie es auf den ersten Blick scheint.  

Der andere Faktor der NATUR des ABSOLUTEN, der sie wahrhaft ABSOLUT macht und 

der völlig und vollkommen die Möglichkeit der pantheistischen Sicht ausschließt, ist 

seine absolute Unabhängigkeit von jedem oder allem. Wenn du von dem Haus abhängst 

und das Haus von dir abhängt, wenn du das Haus bist und das Haus du ist, dann 

kannst du nicht als absolut unabhängig von irgendjemandem oder irgendwas gedacht 

werden. In deinem Sein oder Existieren würdest du auf dieselbe Art und Weise von dem 

Sein und Existieren des Hauses abhängig sein, wie das Haus, in seinem Sein und 

Existieren von dir abhängig sein würde. Eine solche gegenseitige Abhängigkeit würde 

die Existenz des ABSOLUTEN in jedem seiner Aspekte ausschließen. Aber ein 

Hauptcharakteristikum der NATUR des ABSOLUTEN ist, dass ES in seinem eigenen 

ABSOLUTEN SEIN und EXISTIEREN vollkommen und völlig von jedem oder allem 

unabhängig ist. Während die SCHÖPFUNG vollumfänglich aus ihrem SCHÖPFER rührt 

und von ihrem SCHÖPFER abhängig ist, rührt der SCHÖPFER, in seiner ABSOLUTEN 

NATUR, nicht aus SEINER/IHRER SCHÖPFUNG und hängt keinesfalls von ihr ab.  

Warum sprechen wir in diesem bestimmten DIALOG über ein scheinbar abstraktes und 

rein theoretisches und unpraktisches Thema wie das ABSOLUTE? Weil es eine direkte 

Relevanz zu MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR und der Art hat, wie es von MEINEN 

Repräsentanten verstanden werden muss, um auf Planet NULL die richtige Vorstellung 

darüber zu schaffen, WER ICH bin und worum es bei MEINER ABSOLUTEN NATUR geht. 

Damit die Freisetzung eines völlig neuen und anderen Aspekts MEINER NEUEN NATUR 

stattfindet, ist es zuerst notwendig, jeglichen und allen inkorrekten Auffassungen, die 

in den vorherrschenden Ansichten enthalten sind, die zwischen den Menschen und 

allen Bewohnern der ZONE DES AUSSATZES bestehen, ein Ende zu setzen, so dass sie 

mithilfe ihrer Verzerrungen und Falschheiten nicht den hereinkommenden neuen 

Aspekt MEINER NEUEN NATUR verunreinigen und sein richtiges Verstehen, Begreifen 

und Akzeptieren zu beeinträchtigen.  

Anhand dieser Arten von DIALOGEN, die sich mit MEINER NEUEN NATUR 

auseinandersetzen, schaffen wir eine Grundlage, auf der eine korrekte und richtige 

Wahrnehmung MEINER NEUEN NATUR hergestellt wird. Sie wird von jedem in Sein und 

Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz zur Aufnahme des neuen und anderen 

Aspektes MEINER NEUEN NATUR genutzt werden. Der Grund, warum das aus eurer 

Position, der Position von Planet NULL, und nicht aus einer anderen Dimension getan 

wird, ist, weil sie mit der Aufrechterhaltung von falschen Vorstellungen über und 

Konzeptualisierung von MEINER NEUEN NATUR in den empfindenden Geistern jener, 

die zu der Zeit dieser Freisetzung in der ZONE DES AUSSATZES und/oder auf Planet 

NULL situiert sind oder sein werden, die Natur des besagten Aspektes verzerren und 
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verfälschen und durch diesen Faktor weiterhin das Pseudo-Leben des negativen 

Zustands und das menschliche Leben befeuern würden, was das Schließen bzw. die 

Stilllegung dieses Zeitzyklus und den Beginn der Übergangsphase ausschließen würde.  

Die Art, wie ihr dieses Problem verstehen müsst, liegt in dem Faktum, dass auch wenn 

sich einige empfindende Wesenheiten in einem Zustand, einem Ort und einer Lage 

aufhalten, die als Nicht-Zustand, Nicht-Ort und Nicht-Lage bezeichnet wurde, sie 

trotzdem, weil sie den wahren empfindenden Geist in sich enthalten, durch diesen 

Faktor mit der wahren Wirklichkeit von Sein und Existenz verbunden sind. Durch diese 

Verbindung behalten sie ihr eigenes subjektives Selbstgewahrsein als lebendig und am 

Leben seiend. Aber sie könnten auch an den Rest der empfindenden Wesenheiten in 

Sein und Existenz inkorrekte, verzerrte und falsche Vorstellungen darüber übertragen, 

WER ICH bin und worum es bei MEINER NEUEN NATUR geht. Und obwohl im positiven 

Zustand keine der empfindenden Wesenheiten von solchen inkorrekten, verzerrten und 

falschen Vorstellungen verschmutzt und verunreinigt werden können, wären sie 

trotzdem in einer Position der Notwendigkeit einer fortwährenden Zurückweisung der 

Vorstellung in ihrem Geist, dass sie, wenn sie es wünschen, aus ihrem eigenen freien 

Willen und aus ihrer eigenen freien Wahl solche inkorrekten, verzerrten und falschen 

Vorstellungen als die korrekten und wahren akzeptieren könnten; also würden sie 

praktisch, indem sie solche Vorstellungen akzeptieren, MICH in MEINER ABSOLUTEN 

NATUR als den einzigen SCHÖPFER, der SEINE/IHRE SCHÖPFUNG übersteigt, ablehnen.  

Wie ihr aus DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS wisst, solange eine 

solche Vorstellung in den empfindenden Geistern erhalten wird, egal, wo oder wann sie 

situiert sind, kann der negative Zustand und sein Endprodukt – das menschliche Leben 

in seinen negativen Aspekten – nicht beseitigt werden. Das ist der Grund, warum wir 

im äußerlichsten des äußerlichsten Faktors des empfindenden Geistes, der von den 

Menschen auf Planet NULL repräsentiert wird, eine richtige Grundlage schaffen müssen, 

auf der die Akzeptanz von richtigen, korrekten und rechten Vorstellungen über MEINE 

ABSOLUTE NEUE NATUR stattfinden und daraufhin auf eine aufsteigende Art und Weise 

an den Rest von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz übertragen 

werden kann. Durch die Position MEINER Repräsentanten auf Planet NULL, an die all 

diese Fakten mithilfe dieser DIALOGE vermittelt werden, und durch MEINE NEUE 

OFFENBARUNG im Allgemeinen wird eine solche Grundlage gebaut und effektiv 

geschaffen. Wie ihr an diesen Fakten seht, haben eure Positionen auf Planet NULL eine 

mehrstufige Bedeutsamkeit und Funktion und anhand euch, durch euch und mit euch 

bereite ICH jeden und alles darauf vor, wenn alles bereit und in richtiger Position ist, 

den neuen und anderen Aspekt MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR zu empfangen. Das 

ist der Hauptgrund, warum wir so viel Zeit mit der Diskussion über die Themen MEINER 

NEUEN NATUR verbringen und in der Zukunft verbringen werden.  
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Und das ist alles, auf das ICH euch heute aufmerksam machen wollte. Du kannst 

fortfahren, Peter, und deine Fragen für MEINE Repräsentanten in Europa stellen.  

Peter: Ich danke DIR so sehr für diese bedeutsame und wichtige Ausführung. Die Frage 

kam von Boris Bella aus der Slowakei. Er möchte wissen, ob es für uns, und für die 

gegenwärtige Phase des laufenden Schubs, irgendetwas wichtiges für uns gibt, das in 

der Szene enthalten ist, die in MATTHÄUS 26:36-41 enthalten ist. Lass mich zur Klarheit 

unserer Diskussion diese Verse in der Fülle ihres Inhalts zitieren: Da kam JESUS mit 

ihnen zu einem Hofe, der hieß Gethsemane, und sprach zu SEINEN Jüngern: Setzet euch 

hier, bis daß ICH dorthin gehe und bete. Und nahm zu sich Petrus und die zwei Söhne des 

Zebedäus und fing an zu trauern und zu zagen. Da sprach JESUS zu ihnen: MEINE Seele 

ist betrübt bis an den Tod; bleibet hier und wachet mit mir! Und ging hin ein wenig, fiel 

nieder auf sein Angesicht und betete und sprach: MEIN VATER, ist's möglich, so gehe 

dieser Kelch von MIR; doch nicht, wie ICH will, sondern wie DU willst! Und ER kam zu 

seinen Jüngern und fand sie schlafend und sprach zu Petrus: Könnet ihr denn nicht eine 

Stunde mit MIR wachen? Wachet und betet, daß ihr nicht in Anfechtung fallet! Der Geist 

ist willig; aber das Fleisch ist schwach. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Peter, du weißt bereits, dass wenn diese Art von Frage 

gestellt wird, es bedeutet, dass sie für die gegenwärtige Phase des laufenden Schubs 

und für eure – MEINE Repräsentanten – Leben, persönlich und individuell, Relevanz 

hat. Lass uns Schritt für Schritt den erwähnten Text nehmen und lass uns sehen, wie 

er auf eure gegenwärtige Situation anwendbar ist. Ich kam mit MEINEN Jüngern zu 

einem Ort bzw. Hofe, der Gethsemane genannt wird. Manche sagen, es war ein Garten 

von Gethsemane. Natürlich war es kein Garten in eurem besonderen Sinne. Es war eine 

Illusion eines Gartens, aber nicht seine wahre Wirklichkeit. In allgemeinen Begriffen 

bedeutet Garten jedes Wissen und seine Weisheit, das in einem Zustand angehäuft ist. 

In diesem Fall aber fehlte diesem bestimmten Ort jedes wahre Wissen und seine 

Weisheit. Mit all MEINEN Jüngern zu diesem Ort zu kommen bedeutet, etwas in ihn 

hineinzubringen, was er in der wahren Wirklichkeit nicht hat – MEINE WAHRHEIT und 

all ihre Abkömmlinge (mit MEINEN Jüngern zu kommen).  

Aber weil dieser Ort von der äußeren Welt abgeschieden war, entspricht er auch dem 

Zustand, der keine richtige Verbindung zu irgendwas hat, was positiv ist. Wenn man 

kein Wissen und keine Wahrheit hat, hat man nichts in sich, das positiv ist. Deswegen 

haben Orte dieser Natur, so wie zum Beispiel Wildnis, Wüste etc., auch eine Konnotation 

der Trennung von allem, das GÖTTLICH ist. Wie du bemerkt hast, wann immer ICH an 

Orte dieser Natur ging, betete ICH zu MEINEM VATER; was bedeutet, ICH war von 

MEINER WAHREN ESSENZ und SUBSTANZ getrennt, und verankerte MICH für diesen 

Zeitraum in MEINER menschlichen Natur. In diesem Sinne wurde ICH praktisch zu 

einem typischen Menschen. Der Ort Gethsemane entspricht diesem Zustand. Er 

ermöglichte MEINE Trennung, und die Trennung von allem, das von MEINEN Jüngern 
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repräsentiert wird, von MEINER GÖTTLICHKEIT, um zu erlauben, dass die letzte, und 

schrecklichste Versuchung gegen MICH stattfindet. Eine Versuchung dieser Natur 

konnte nur MEINEM Menschsein widerfahren und nicht MEINEM GOTT-Sein. Das war 

in Vorbereitung auf die höchste menschliche Erfahrung, die es nirgendwo und 

nirgendwann anders gibt, vom Tod des menschlichen physischen Körpers und von 

MEINEM Abstieg in die HÖLLEN. Es war auch zu dem Zweck der Schaffung der Erfüllung 

der letzten Phase MEINER Mission auf Planet NULL und MEINES letztendlichen Sieges 

über den negativen Zustand und die negativen Aspekte MEINER menschlichen Natur.  

In eurem besonderen Fall stellt diese Szene das Faktum heraus, dass ihr, als MEINE 

wahren Repräsentanten auf Planet NULL, genauso in die letzte Phase eurer Mission 

eintretet, die ihr von MIR habt. Weil das der entscheidendste Aspekt eurer Mission ist, 

wird er auch für die Versuchungen durch die Kräfte des negativen Zustands der 

verletzlichste sein. Alle Aspekte dieses Teils eurer Natur, die direkt aus dem negativen 

Zustand rühren, werden der intensivsten Versuchung durch die Abtrünnigen und ihre 

Lakaien, und durch jeden anderen im negativen Zustand unterliegen. Deswegen ist ein 

Totalversuch im Prozess, unternommen zu werden, euch von MEINEM Aspekt in eurer 

Natur zu trennen und euch in den menschlichen Aspekt eurer Natur zu verankern, der 

einfacher und mit Versprechungen des negativen Zustands versucht und auf die Seite 

gezogen werden kann als die anderen Aspekte eurer Natur, die von MIR stammen.  

Dass ICH zu MEINEN Jüngern sagte, „Setzet euch hier, bis daß ICH dorthin gehe und 

bete“ bedeutet, alles in eine bestimmte Position zu versetzen, die die vollkommene und 

völlige Trennung MEINES GÖTTLICHEN von MEINEM Menschlichen und MEINES 

Menschlichen von MEINEM GÖTTLICHEN ermöglichen würde, so dass ICH auf den 

Beginn MEINER letzten Versuchung vorbereitet werden würde, der im physischen Tod 

MEINES menschlichen Körpers kulminiert. Also legte ICH sie beiseite, oder sagte ihnen, 

an einer Stelle zu sitzen, während ICH ein wenig weiter von ihnen wegging, um den 

Zustand dieser Trennung herzustellen und zu MEINER ESSENZ und SUBSTANZ zu beten 

– MEINEM VATER.  

Dass ICH Petrus und die zwei Söhne des Zebedäus (Jakob und Johannes) mit MIR zu 

der Stelle mitnahm, wo ICH in einem Zustand der völligen und vollkommenen Trennung 

von MEINEM GÖTTLICHEN sein und MICH nur in MEINER menschlichen Natur vorfinden 

sollte, kennzeichnet die Notwendigkeit, MEIN menschliches Leben durch den Faktor der 

geistigen Repräsentation und Entsprechung dieser drei Jünger aufrechtzuerhalten, was 

ermöglichte, dass so ein Leben in seiner Funktion weitergeht, egal, in was für einer 

schrecklichen, verzweifelten und sorgenerfüllten Lage es sich vorfindet – Liebe und 

Gutes, Weisheit und Wahres, und positive Werke und Glaube. Nur diese Faktoren 

können eine Form von Leben erhalten. Da ICH MICH für diesen Moment nur in der 

menschlichen Natur vorfand, wie jeder andere Mensch, wissend, was MICH erwartete, 
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fühlte ICH MICH aus diesen Gründen zutiefst betrübt, sehr traurig, sogar bis an den 

Tod.  

Dieser Zustand, nur in der menschlichen Haut zu sein, illustrierte nämlich allen 

deutlich, was es hieß, ein Mensch zu sein. Es war ein trauriger, zutiefst betrübter und 

sterbender Zustand, der keine Hoffnung für irgendwas an sich und von selbst hatte und 

was daher in der Angelegenheit keine Wahl hatte, außer zu sterben. Symbolisch 

gesprochen muss überhaupt alles, was von der menschlichen Natur ist, zuerst sterben, 

um wahrhaft zu leben. Durch den Faktor des menschlichen Todes wird der Tod besiegt 

und in wahres Leben umgewandelt. Durch den Prozess MEINES Sterbens wurde also 

einer der wichtigsten Faktoren zur Aneignung von wahrem Leben für die Menschen auf 

ewig geschaffen. Aber sie müssen zuerst sterben, um zu leben. Also musste ICH auch 

zuerst sterben, um den Menschen und allen, die sich im negativen Zustand verfingen, 

Leben zu geben.  

Aber bevor ICH das erreichte, musste ICH alle Aspekte illustrieren, ein Mensch zu sein 

und sich im Prozess des Sterbens zu befinden. Sterben war die letzte Versuchung, an 

der ICH teilhaben musste, auf dieselbe Weise, wie ihr ihn alle durchmachen müsst. Es 

wird genauso eure letzte Versuchung sein. Als ein typischer Mensch hatte ICH Angst 

vor dem Sterben und vor allem, das MIR widerfahren sollte. Aus dieser Position betete 

ICH zu MEINEM VATER, und bat IHN, ob ER MIR dieses fürchterliche Schicksal ersparen 

könnte. Indem ICH gleichzeitig sehr deutlich, dreimal hintereinander sagte „doch nicht, 

wie ICH will, sondern wie DU willst“, übergab ICH MEINER GÖTTLICHEN ESSENZ und 

Substanz MEIN Menschsein und durch diesen Faktor bereitete ICH MICH mutig auf alles 

vor, was ICH durchmachen musste, um erfolgreich MEINE Mission zu erfüllen. Indem 

ICH MICH dem WILLEN MEINES VATERS übergab, habe ICH alle Versuchungen effektiv 

überwunden und war bereit für alles, das geschehen sollte. Wie ihr bemerkt habt, 

geschah das dreimal; und dreimal fand ICH MEINE drei Jünger schlafend, und dreimal 

sagte ICH zu ihnen „Wachet und betet, daß ihr nicht in Anfechtung fallet! Der Geist ist 

willig; aber das Fleisch ist schwach“. 

„Dreimal“ repräsentiert in der diskutierten Konnotation den Zustand der Integration 

aller Aspekte MEINER menschlichen Natur und, im Prozess, seine Vorbereitung auf die 

Vereinigung mit MEINER GÖTTLICHEN ESSENZ und SUBSTANZ, die in der Annahme und 

Schaffung MEINER NEUEN NATUR kulminierte. Im Falle MEINER Jünger, dass ICH sie 

dreimal schlafend vorfand, kennzeichnet ihre völlige Trennung von der repräsentativen 

Funktion, die sie hatten, und die Umkehr zu ihrem früheren Zustand, der in ihrer 

eigenen typischen menschlichen Natur wurzelte. Es war notwendig, das herzustellen, 

um es möglich zu machen, dass der negative Zustand in das Menschengeschlecht 

eintritt und es auf den Verrat aller wahren spirituellen Prinzipien in Bezug auf MEINE 

WAHRE NATUR vorbereitet. Sobald man einschläft, sobald man nämlich die eigene 

geistige Essenz und Substanz außer Acht lässt (was in tiefen Schlaf zu fallen bedeutet), 
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verankert man sich durch diesen Faktor in den eigenen Äußerlichkeiten, wo es nichts 

von wahrem Leben gibt, und deswegen ist alles in ihm so, wie sich in einem tiefen Schlaf 

zu befinden.  

In diesem bestimmten Fall repräsentierten die schlafenden Jünger die Lage des 

Menschengeschlechts in einem Zustand der völligen Trennung und Abkehr von allem 

wahrhaft geistigem und von allen Aspekten des positiven Zustands, die in Liebe und 

Gutem, Weisheit und Wahrem, und positiven Werken und Glauben wurzelten. Das 

Fehlen dieser grundlegendsten Zustände des Lebens, überhaupt jeden Lebens, führen 

den Zustand herbei, der einem tiefen, nicht aufweckbaren Schlaf ähnlich ist. Um diesen 

Zustand zu vermeiden, musste ICH sie daran erinnern, dass nur die geistigen Faktoren 

des Lebens in der Lage sind, alle Zustände der Versuchung zu überwinden, und eine 

Bedeutung, Stärke und Validität zu haben. Alles andere von der menschlichen Natur, 

das hier von dem Fleisch repräsentiert wird, ist schwach und daher sehr anfällig dafür, 

den Versuchungen des negativen Zustands zu erliegen.  

Wie in einem der vorherigen DIALOGE erwähnt wurde, bedeutet das auch, dass wenn 

ihr euch nur in den menschlichen Aspekten eurer Natur verankert, ihr euch in einem 

ewigen Zustand der Versuchung befinden werdet, weil das menschliche Leben, und 

auch der negative Zustand im Allgemeinen, nichts anderes als ein Zustand der 

beständigen Versuchung ist. In eurem besonderen Fall ist die Szene, die in den obigen 

zitierten Versen beschrieben wird, eine Warnung, dass ihr unter den derzeit 

bestehenden Bedingungen, während der gegenwärtigen Phase des laufenden Schubs, 

euren eigenen letzten Zustand der Versuchung betreten habt, der sich bis zu eurem 

Rückruf fortsetzen wird. Im Verlauf dieser Phase wird von den Kräften des negativen 

Zustands ein Totalaufwand betrieben, euch in Schlaf zu versetzen und euch damit, wie 

oben erwähnt wurde, von MIR zu trennen, oder von jenem Teil eurer Natur, die von MIR 

kommt und in der ICH präsent bin; und euch auch von eurer Intuition zu trennen. 

Wenn ihr euch in einem Zustand des Schlafs befindet, wird eure Intuition genauso 

ruhend.  

Auf welche Art und Weise könnte sich dieser Schlaf in eurem individualisierten und 

personalisierten Leben aus einer praktischen Perspektive manifestieren? Erstens, 

indem ihr eure Fähigkeit außer Acht lasst, die Dinge so zu sehen, wie sie sich hinter, 

und nicht auf oder vor der Bühne zutragen. Anders gesagt, indem ihr alles aus einer 

typisch menschlichen Perspektive bewertet und validiert. Zweitens, indem ihr eure 

gesamte Zeit in Aktivitäten verbringt, die keinen geistigen Wert oder keine geistige 

Konnotation haben. Drittens, indem ihr eure geistigen Werte aufs Spiel setzt, und 

versucht, es jemand anderem recht zu machen (zum Beispiel eurem Partner, der/die 

eurer Einbindung in und bei MEINER NEUEN OFFENBARUNG entgegensteht) und indem 

ihr eure typischen menschlichen Einstellungen, Verhaltensweisen, Sehnsüchte, 

Gelüste, Wünsche, Forderungen und Bedürfnisse rechtfertigt und rationalisiert, die an 

sich und von selbst keinen geistigen Wert haben und die vergänglich und leicht 
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verderblich sind. Viertens, indem ihr vergesst, mit MIR und den Mitgliedern eurer 

spirituellen Familie und des NEUEN UNIVERSUMS mithilfe des Lesens, Nachdenkens 

über und Meditierens zu allem, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu 

kommunizieren. Fünftens, durch die unangemessene Priorisierung eurer 

Alltagsaktivitäten, dass ihr den nicht-geistigen und nicht-positiven Aktivitäten den 

Vorzug gebt, die an die Spitze eurer Prioritätenliste gesetzt werden. Sechstens, indem 

ihr den Großteil eurer Zeit, aus eurer eigenen Willenskraft heraus, in der Gesellschaft 

jener verbringt, die sich im Bann des negativen Zustands befinden und seine getreuen 

Vertreter sind, wenn durch keinen Umstand von euch gefordert wird, euch in ihrer 

Gesellschaft zu befinden. Und siebtens, indem ihr euch mit allen Arten von Objekten 

und Subjekten, lebend und nicht-lebend, umgebt, die den Großteil eurer Energie und 

Zeit einnehmen, so dass ihr zu müde seid, irgendwas von ihr den geistigen Faktoren 

eures Lebens zu widmen.  

Nun, diese Zustände, und viele andere wie sie, werden euch, geistig gesprochen, in 

Schlaf versetzen. Der negative Zustand wird alles in seiner Macht stehende tun, euch 

in diesem Schlaf zu halten, so dass keine eurer wertvollen Energien an eurer Mission in 

MEINEN Diensten verbraucht werden würden. Und das ist die Relevanz des diskutierten 

Ereignisses für eure gegenwärtige Situation. Das gilt vollumfänglich für euch alle – 

MEINE Repräsentanten. Um zu vermeiden, in diesen Schlaf zu fallen, seid daher 

wachsam und betet (was bedeutet, lest, denkt nach über und meditiert zu MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG und kommuniziert mit allen Mitteln, die euch zur Verfügung 

stehen, regelmäßig mit MIR und den Mitgliedern eurer spirituellen Familien und des 

NEUEN UNIVERSUMS. Denn der Geist ist in der Tat willig, aber das Fleisch ist schwach. 

Sonst könntet ihr so enden wie MEINE Jünger, die nach MEINER Verhaftung wegliefen; 

oder wie Petrus es tat, indem er MICH dreimal verriet, und behauptete, dass er MICH 

nie gekannt hat. Und das ist alles, über das wir heute sprechen müssen.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese pünktliche Erinnerung.  
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EINHUNDERTDRITTER DIALOG 
 

10. September 1999 

Peter: Ich habe heute sehr ärgerliche Störungen dabei, den Prozess des Aufschreibens 

dieses DIALOGS zu beginnen. Ich fühle, dass jemand oder etwas nicht möchte, dass ich 

das aufschreibe, was es auch ist, was wir heute diskutieren müssen. Ich habe eine 

Menge Fragen, die von DEINEN europäischen Repräsentanten kommen. Eine dieser 

Fragen ist eine interessante darin, dass sie von einem sehr jungen Mark (jünger als 14 

Jahre alt) aus Ostrava, der Tschechischen Republik, kommt, der einige der Bücher 

DEINER NEUEN OFFENBARUNG gelesen hat. Seine Frage bezieht sich auf das Thema des 

Geschlechtsverkehrs oder des sexuellen Einlassens im positiven Zustand, das drei und 

nicht zwei Personen erfordert, wobei die dritte Person DU bist. Die Fragen von anderen 

Leuten, oder zumindest zwei von ihnen, sind überhaupt nicht angemessen zu stellen, 

weil sie entweder zu individuell sind, nur auf ein persönliches Thema des Fragenden 

bezogen sind oder wir sie nicht stellen sollen, weil sie sich auf spezifische 

Entsprechungen von Ländern und ihren Nationalitäten beziehen (Roma und Sinti und 

ihre Rolle in diesem besonderen Fall). DU persönlich hast darum gebeten, dass solche 

Fragen wie diese aus Sicherheitsgründen nicht gestellt werden sollten. Natürlich, bevor 

DU darauf eingehst, irgendwelche dieser Fragen zu beantworten, hast DU vielleicht ein 

paar andere Themen, auf die DU uns an diesem frustrierenden Morgen aufmerksam 

machen möchtest. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du hast recht, Peter, für dich ist es ein frustrierender 

Morgen, an dem du so viele Probleme mit deinen Computerprogrammen hast, die 

beständig auf dich eintreffen. Das ist ein Zeichen, dass der negative Zustand nicht 

möchte, dass ihr über das Bescheid wisst, was ICH euch allen an diesem Morgen 

vermitteln möchte, bevor ICH die Frage des sehr jungen Mark, und wenn wir noch Zeit 

haben, einige Fragen von anderen anspreche.  

Wir müssen etwas mehr über die Begriffe sprechen, anhand derer die empfindenden 

Wesenheiten und Menschen MEINE ABSOLUTE NEUE NATUR beschreiben. Erstens, 

wenn wir solche Begriffe wie LEBEN, LIEBE, GUTES, WEISHEIT, WAHRHEIT, POSITIVE 

WERKE, GLAUBE, ENERGIE, WÄRME, LICHT, FEUER, FREIHEIT, UNABHÄNGIGKEIT, 

FREUDE, VERGNÜGEN, LUST, LACHEN, SPAß, ORDNUNG, MANIFESTATION, SEXUALITÄT, 

EINHEIT, EINSSEIN, HARMONIE etc. bezeichnet haben, dass sie in MIR ihre eigene 

ABSOLUTE WIRKLICHKEIT in dem Sinne haben, dass sie selbstgewahr, 

selbstempfindend, selbstwirklich, selbstwahrnehmend, selbstlebend sind, kann das 

einigen Menschen und anderen Bewohnern der HÖLLEN einen sehr falschen Eindruck 

geben, dass ICH an Dissoziativer Identitätsstörung leide (multiple Persönlichkeiten 
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habe). Die Art, wie ihr dieses Thema verstehen müsst, ist, dass in MIR all diese 

Kategorien vollumfänglich in das Einssein ihrer Funktionen integriert und, was am 

wichtigsten ist, sie empfindendlich am Leben sind. Weil ICH der einzige EINE bin, 

DER/DIE empfindend, am Leben ist, und an SICH, von SELBST, aus MIR SELBST und 

durch MICH SELBST lebt, spiegelt das, was in MEINER NATUR enthalten ist, diesen 

Zustand vollumfänglich wider und ist dasselbe, wie ICH BIN, weil sie alle in der vollen 

Bedeutung dieser Konzeptualisierung ICH sind und ICH sie bin. Sie sind MEINE WAHRE 

NATUR und ihre NATUR ist ICH.  

In diesem Sinne kann man deutlich sagen, dass ICH in ihrer absoluten Konnotation und 

Zustand das Leben bin; ICH LIEBE bin, ICH GÜTE bin, ICH WEISHEIT bin, ICH WAHRHEIT 

bin, ICH POSITIVE WERKE bin, ICH GLAUBE bin, ICH ENERGIE bin, ICH WÄRME bin, ICH 

LICHT bin, ICH FEUER bin, ICH FREIHEIT bin, ICH UNABHÄNGIGKEIT bin, ICH FREUDE 

bin, ICH VERGNÜGEN bin, ICH LUST bin, ICH LACHEN bin, ICH SPAß bin, ICH ORDNUNG 

bin, ICH MANIFESTATION bin, ICH SEXUALITÄT bin, ICH EINHEIT bin, ICH EINSSEIN bin, 

ICH HARMONIE bin etc. Aber zur genau gleichen Zeit bin ICH mehr als sie alle. ICH habe 

etwas in MIR, im Kern MEINER ESSENZ und SUBSTANZ, das mehr als sie alle ist und 

das nicht benannt werden kann; oder es ist unmöglich, ES anhand irgendwelcher 

Worte, Konzepte, Vorstellungen, Bilder oder was auch immer den Ausdrucksfähigkeiten 

eines empfindenden Geistes verfügbar ist, zu benennen. Das Problem bei dem Benennen 

dieser Attribute liegt in dem Faktum, dass wenn sie benannt, oder konzeptualisiert, 

oder vorgestellt werden, oder anhand welchen verfügbaren Modus sie gedacht werden, 

weil dieses Benennen durch den relativen Geist der empfindenden Wesenheiten 

durchgeführt wird, sie durch den Faktor ihrer Relativität das vollumfängliche und 

vollkommene Verständnis und Begreifen der ABSOLUTEN BEDEUTUNG dieser Begriffe 

und damit von MEINER WAHREN ABSOLUTEN NEUEN NATUR einschränken. Das ist der 

Grund, warum der ABSOLUTE KERN MEINER ABSOLUTEN NATUR von niemandem 

benannt werden kann. Weil er ABSOLUT ist, kann ER, durch den logischen Faktor 

SEINES ABSOLUTSEINS, von nichts oder niemandem eingeschränkt werden.  

Gleichzeitig kann man sagen, dass in ihrem absoluten Inhalt und ihrer absoluten 

Bedeutung das LEBEN ICH bin, die LIEBE ICH bin, GÜTE ICH bin, WEISHEIT ICH bin, 

WAHRHEIT ICH bin, POSITIVE WERKE ICH bin, GLAUBE ICH bin, ENERGIE ICH bin, 

WÄRME ICH bin, LICHT ICH bin, FEUER ICH bin, FREIHEIT ICH bin, UNABHÄNGIGKEIT 

ICH bin, FREUDE ICH bin, VERGNÜGEN ICH bin, LUST ICH bin, Lachen ICH bin, Spaß 

ICH bin, ORDNUNG ICH bin, MANIFESTATION ICH bin, SEXUALITÄT ICH bin, EINHEIT ICH 

bin, EINSSEIN ICH bin, HARMONIE ICH bin, und alles andere positive ICH bin. Doch 

gleichzeitig gehört dazu, WER ICH wahrhaft bin, mehr dazu als nur diese 

empfindendlich lebendigen Attribute MEINER WAHREN NEUEN NATUR.  
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Also ist es nicht so, als wäre ICH in viele Persönlichkeiten gespalten, weil die Bedeutung 

der Definition des Begriffes ‚ABSOLUT‘ andeutet, dass alles in MIR ist und ICH in allem 

bin, sondern dass genau gleichzeitig ICH, in MEINER ABSOLUTEN ESSENZ und 

SUBSTANZ, sie alle übersteige. ICH bin viel mehr, viel mehr als all diese Begriffe und was 

sie bedeuten, enthalten und kennzeichnen. Dieses Faktum muss beständig in euren 

Gedanken behalten werden, um nicht in ein unangemessenes Verständnis der wahren 

Bedeutung dieser Konzepte und von MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR zu fallen.  

Darüber hinaus sind in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND und ABSOLUTEN PROZESS all 

diese Begriffe oder Attribute austauschbar. Also kann man zum Beispiel sagen, dass 

LIEBE ENERGIE ist und ENERGIE LIEBE ist; LIEBE ist MANIFESTATION und 

MANIFESTATION ist LIEBE; LIEBE ist SEXUALITÄT und SEXUALITÄT ist LIEBE; LIEBE ist 

WEISHEIT und WEISHEIT ist LIEBE; LIEBE ist WAHRHEIT und WAHRHEIT ist LIEBE; 

LIEBE ist FREIHEIT und FREIHEIT ist LIEBE; LIEBE ist UNABHÄNGIGKEIT und 

UNABHÄNGIGKEIT ist LIEBE etc. Man kann jegliche dieser Attribute, und alles andere, 

das in MIR enthalten ist, verwenden und sie austauschen, weil sie in der Gesamtheit 

MEINES EINSSEINS und MEINES EINZIG-SEINS integriert und vereint sind.  

Zweitens sind die oben erwähnten Begriffe und Konzepte, so wie sie von den Menschen 

und allen anderen in der ZONE DES AUSSATZES konzeptualisiert, verstanden und 

definiert werden im Vergleich damit, wie sie im positiven Zustand konzeptualisiert, 

verstanden und definiert werden, völlig und vollkommen verzerrt und verfälscht, und 

daraufhin werden sie in all ihren kontextuellen Eigenschaften am unangemessensten 

angewandt. Wie du dich erinnerst, Peter, wurdest du vor vielen Jahren von MIR darüber 

informiert, dass es im menschlichen Leben und im Leben aller im negativen Zustand 

nicht ein Konzept, Begriff, Vorstellung, oder was auch immer, ja, nicht eines, gibt, was 

nicht irgendwie oder auf irgendeine Art und Weise verzerrt und/oder verfälscht sein 

würde. Damals verwendeten wir den Begriff ‚Berge an Verzerrungen überall und in 

allem‘. Diese Aussage, und was sie wirklich bedeutet, gilt in einem noch höheren Maß 

für die Gegenwart als damals. Wie der negative Zustand zu seiner endgültigen und 

intensivsten Verdichtung in seinem Einzugsbereich und auf Planet NULL verläuft, 

werden die oben erwähnten Begriffe immer weiter verzerrt, verfälscht, falsch verstanden, 

falsch gedeutet und falsch angewandt. Der Faktor der Einschränkungen, der der 

menschlichen Natur und der Natur des negativen Zustands so inhärent ist, macht es 

möglich, dass das geschieht.  

Um den vollumfänglichen Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf eurem Planeten 

zustande zu bringen, ist es notwendig, die Menschen so weit wie möglich von dem sogar 

entferntesten Verständnis und Anwenden davon abzubringen, was diese Begriffe, 

Konzepte und Vorstellungen wirklich bedeuten und kennzeichnen. Je geeigneter und 

angemessener das Verstehen dieser Begriffe durch den menschlichen Geist, und je 

effektiver die Anwendung ihrer wahren Bedeutung, desto geringer die Chancen für einen 
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Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf eurem Planeten. Seid euch daher bewusst, 

dass gegenwärtig von den Kräften des negativen Zustands ein Totalaufwand betrieben 

wird, um das Verständnis dieser Begriffe so sehr wie möglich verzerrt und verfälscht zu 

machen, und auch wie sie in all ihren Eigenschaften und Aspekten im Alltagsverhalten 

der Menschen angewandt werden. Der Hauptvorstoß des negativen Zustands an diesem 

Punkt ist natürlich eine völlige Verfälschung davon, wie ICH und MEINE WAHRE NATUR 

von den Menschen und allen Kreaturen und Subkreaturen des Einzugsbereichs des 

negativen Zustands wahrgenommen, konzeptualisiert, verstanden und akzeptiert 

werden. Weil all diese Begriffe als substanzielle und essenzielle Attribute MEINER 

NEUEN NATUR angesehen werden, führt ihre Verzerrung, Verfälschung und 

unangemessene Konzeptualisierung von ihnen zum dümmsten, falschesten und 

irrsinnigsten Verstehen und Akzeptieren davon, WER ICH bin, worum es bei MEINER 

WAHREN NATUR geht und wie ICH MICH auf jeden in MEINER SCHÖPFUNG, in der 

Pseudo-Schöpfung und auf die Menschen beziehe.  

Wenn ICH all das bin, was diese Begriffe in der wahren Wirklichkeit ihres ABSOLUTEN 

ZUSTANDS enthalten; und wenn sie, in ihrem eigenen ABSOLUTEN ZUSTAND, ICH sind, 

und wenn ICH mehr bin, viel mehr als alle von ihnen, dann war es, damit der negative 

Zustand eine Chance des Pseudo-Siegs hat, oder um ursprünglich aktiviert zu werden, 

notwendig, mit zwei fundamentalen Faktoren aufzukommen: Der eine, es war 

notwendig, mit den völligen Gegensätzen davon aufzukommen, was diese Begriffe in 

ihrer wahren Essenz und Substanz bedeuteten und kennzeichneten, so wie sie in ihrem 

ursprünglichen Zustand und Prozess gedacht wurden, wie in MIR und MEINEN 

Aktivitäten reflektiert wird. In diesem Fall kamen die Aktivatoren des negativen 

Zustands erfolgreich mit solchen Begriffen wie Hass, Böses, Falsches, Unwahres, 

Abhängigkeit, Einschränkungen, Uneinigkeit, und allem anderen auf, und definierten 

sie, das zu allem, das in der Natur der oben erwähnten positiven Begriffe enthalten ist, 

entgegengesetzte Charakteristika hat.  

Zweitens haben die Aktivatoren des negativen Zustands, da sie wussten, dass es völlig 

unmöglich wäre, MEINEN NAMEN und was er bedeutet aus den Geistern ihrer 

Fabrikationen und der Menschen vollumfänglich und ausreichend auszuradieren, die 

Bedeutung dieser Begriffe auf eine solche Art und Weise verzerrt und verfälscht, so dass 

in ihnen nichts von ihrer ursprünglichen Bedeutung übrigbleiben würde.  

Die Täuschung dieser Situation ist sehr offensichtlich. „Ja“, sagten sie zu sich selbst, 

„wir werden all diese Begriffe im Vokabular der Menschen und aller anderen Bewohner 

des negativen Zustands beibehalten, aber wir werden in ihren Geist eine völlig andere 

Bedeutung als das einpflanzen, was sie wirklich bedeuten. Und nicht nur das, sondern 

wir werden in unserer Domäne und auf Planet NULL zahlreiche religiöse und pseudo-

spirituelle Trends fabrizieren, die im Namen GOTTES diese völlig falsche Bedeutung in 

den Geistern aller Menschen und anderer Bewohner unserer Domäne, und anhand 
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derer sie alle erfolgreich in den Fängen des negativen Zustands gehalten werden 

würden, wirksam propagieren, aufrechterhalten und herbeiführen.“ 

Die verdrehteste Grundlage für diesen Faktor in den Geistern der Aktivatoren des 

negativen Zustands und der Fabrikatoren von Menschen und anderen war, dass, indem 

sie die wahre Bedeutung der oben erwähnten Begriffe verfälscht und verzerrt haben, 

und also die Wahrheit über MEINE NATUR, und jetzt über MEINE NEUE NATUR, 

verfälschten und verzerrten, gelang es ihnen, MICH aus den Leben von ihnen allen 

auszuschließen. Anders gesagt, indem sie das taten, wandten sie MIR ihre Rücken zu, 

so dass ICH in den Aktivitäten ihrer Leben nicht direkt präsent sein würde. Es wird 

gesagt ‚direkt präsent‘. Diese zwei Worte deuten an, dass es in ihren Leben eine indirekte 

Präsenz von MIR in dem Sinne gibt, dass jedes Leben, um in welchem Modus oder 

Pseudo-Modus auch immer lebendig und am Leben zu sein, möglich ist, allein aus den 

ABSOLUTEN ENERGIEN MEINES ABSOLUTEN LEBENS herzurühren. Wie diese Energien 

beständig und unaufhörlich aus MIR ausstrahlen und ausströmen, unterstützen sie die 

Leben und Pseudo-Leben von jedem und allem.  

Aber sobald diese ENERGIEN da draußen sind (symbolisch gesprochen), kann jeder sie 

nehmen und für welchen Zweck auch immer, wie sie wünschen, nutzen. In diesem Fall 

wurden sie zu dem Zweck der Aktivierung des negativen Zustands und zur Fabrikation 

von Menschen und anderen von der negativen Natur genutzt. Und weil diese ENERGIEN 

MEINE ENERGIEN sind, bin ICH in ihnen wie in MIR SELBST präsent. Dass die Bewohner 

des negativen Zustands MIR ihre Rücken zugewandt haben, und nicht die wahre 

ursprüngliche Quelle dieser ENERGIEN erkannten und akzeptierten, ist eine ganz 

andere Geschichte. Indem sie das taten, und ICH wiederhole das, exkludierten sie 

MEINE Präsenz aus ihnen und in ihnen. Und das ist es, wie das Pseudo-Leben von 

jedem im negativen Zustand und im menschlichen Leben in seinen negativen Aspekten 

aufrechterhalten wird und möglich ist. Jeder, der aus ihrem freien Willen und Wahl bei 

dem Ausschluss MEINER Präsenz aus und in ihnen erfolgreich ist, schließt genau 

gleichzeitig all diese Attribute aus, die in den oben erwähnten Begriffen widergespiegelt 

werden. Durch ihre Ausschlüsse führen sie ein Leben der Lügen, Täuschungen und 

Falschheiten. Das ist es, wie das Pseudo-Leben, in seiner Pseudo-Essenz und Pseudo-

Substanz, definiert wird.  

Also können wir im Wesentlichen mit hundertprozentiger Wahrscheinlichkeit sagen, 

dass es während der Geschichte des Menschengeschlechts, und während der 

Geschichte der Gänze des negativen Zustands, zu keiner Zeit in der Konzeptualisierung, 

in dem Verständnis und in der Akzeptanz MEINER WAHREN NATUR, und auch in jedem 

von all IHREN ATTRIBUTEN wie oben angedeutet und beschrieben, irgendwas wahres, 

rechtes, korrektes gegeben hat. Also sind in der Konzeptualisierung und im Verständnis 

der Menschen solche Begriffe wie Leben, Liebe, Weisheit, Gutes, Wahres, positive Werke, 

Glaube, Energie, Licht, Wärme, Feuer, Freiheit, Unabhängigkeit, Manifestation, Freude, 
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Vergnügen, Lust, Sexualität, Spaß, Einheit, Einssein, Harmonie und alles andere von 

der positiven Natur in irgendeinem ihrer Aspekte niemals richtig und korrekt gedacht, 

verstanden, definiert und angewandt worden. Eigentlich kann man sicher sagen, dass 

man all diesen Begriffen, um die wahre Wirklichkeit dieses Faktums zu reflektieren, vor 

ihnen leicht das Wort ‚Anti-‘ hinzufügen kann. Daher wäre es Anti-Leben, Anti-Liebe, 

Anti-Gutes, Anti-Wahres, anti-positive Werke, Anti-Glaube, Anti-Energie, Anti-Licht, 

Anti-Wärme, Anti-Feuer, Anti-Freiheit, Anti-Unabhängigkeit, Anti-Manifestation, Anti-

Freude, Anti-Vergnügen, Anti-Sexualität, Anti-Spaß, Anti-Einheit, Anti-Einssein, Anti-

Harmonie und Anti-Alles. Oder man könnte vor ihnen das Wort ‚Pseudo-‘ anstelle des 

Wortes ‚Anti‘ hinzufügen. In diesem wahren Sinne ist daher im und am menschlichen 

Leben und im und am Leben des negativen Zustands nichts real. Sie sind in allen 

Aspekten ihrer Pseudo-Manifestation nichts anderes als Fälschung und Täuschung.  

Aufgrund dieses unbestreitbaren Faktums ist das, was das Menschengeschlecht und 

alle Bewohner des negativen Zustands haben, nicht GOTT – ICH –, sondern Anti-Gott 

oder Pseudo-Gott – Nicht-Ich, der ihnen als der einzige wahre GOTT präsentiert wird. 

Und aufgrund zahlreicher pseudo-spiritueller und religiöser Bewegungen glauben sie 

diese Falschheit.  

Was ist die Relevanz dieses Themas für die gegenwärtige Sachlage in Bezug auf euch, 

MEINE Repräsentanten, und auf die Natur der Phase des derzeit laufenden Schubs? Ihr 

könnt einen Versuch bei der Verführung durch die Kräfte des negativen Zustands 

mithilfe von sehr schönen, überzeugenden, toleranten, gegenseitig akzeptierenden und 

unterstützenden religiösen und pseudo-spirituellen Gesprächen, Veröffentlichungen 

und Erklärungen erwarten, die all die obigen Begriffe verwenden werden, und vorgeben, 

dass sie ihre wahre Bedeutung, so wie sie im positiven Zustand gedacht und praktiziert 

werden, kennen, verstehen, akzeptieren und unterstützen. Also werden sie sie euch als 

den positiven Zustand präsentieren. Und weil sie so schön, so überzeugend, so wahr, 

so ehrlich, so positiv und so gut klingen, wäre es sehr schwierig, sie nicht zu glauben 

oder sie nicht als vom wahren MIR kommend zu akzeptieren. Vergesst nicht die 

gegenwärtige Raffinesse des negativen Zustands und all seiner Lakaien. Diese 

Raffinesse beziehen sie aus dem Wissen über MEINE NEUE OFFENBARUNG. Wie ihr euch 

bewusst seid, wurde und wird MEINE NEUE OFFENBARUNG jedem verfügbar gemacht. 

Gleichermaßen wurde sie den Kräften des negativen Zustands verfügbar. Aus ihr 

lernten sie all die schönen Worte, und wie man sprechen, was man sagen und wie man 

sich äußerlich verhalten soll, so dass ihre Vertreter und Verfälscher von allen als MEINE 

wahren Repräsentanten akzeptiert werden können.  

Die Lektion in dieser gravierenden Situation liegt in dem Faktum, dass nicht alle, in der 

nahen Zukunft, die in der Haut, MEINE wahren Repräsentanten zu sein, zu euch 

kommen werden, und die behaupten werden, dass sie MEINE NEUE OFFENBARUNG als 

die Quelle der ABSOLUTEN WAHRHEIT für den derzeitigen Zeitzyklus akzeptieren, sie 

sein werden. Sie werden so erscheinen, aber es wird nur eine Erscheinung sein, aber 
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nicht die wahre Wirklichkeit. Der Aufwand der Kräfte des negativen Zustands in dieser 

Hinsicht wird gewaltig sein. Natürlich wollen sie nicht, dass ihr darüber Bescheid wisst. 

Das ist einer der Gründe, Peter, warum du heute Morgen mit deinen 

Computerprogrammen so viele Probleme hattest. Sie haben sehr versucht, zu 

verhindern, dass dieser bestimmte DIALOG, und was er enthält, zu eurer ganzen 

Aufmerksamkeit gebracht wird. Die Art, wie ihr dabei vorgehen müsst, nicht in diese 

bestimmte Falle zu tappen, ist, alle derartigen Behauptungen mit MIR mithilfe eurer 

Intuition zu verifizieren. Jene von euch, die über die Wirkungen ihrer Intuition über 

sehr wenig Bewusstsein berichten, werden in der Lage sein, diese Gefahr zu erkennen, 

indem sie MICH bewusst darum bitten, ihnen dabei zu helfen, alle Diskrepanzen im 

äußerlichen Verhalten solcher Personen zu ermitteln, die mit den Prinzipien MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG nicht übereinstimmen würden, und auch mit dem, was in diesen 

DIALOGEN offenbart worden ist und offenbart werden wird.  

Diese Situation kann natürlich auch zu eurem Vorteil verwendet werden. Sobald ihr 

erkennt, dass das der Fall ist, könnt ihr dieser Person helfen, indem ihr ihn/sie auf die 

Möglichkeit seiner/ihrer Konvertierung zum positiven Zustand aufmerksam macht, also 

ihm/ihr anzubieten, in der wahren Wirklichkeit zu MEINEM wahren Repräsentanten zu 

werden. Es gibt eine solche Möglichkeit und sie ist sogar gegenwärtig realistisch. Man 

kann sicher sagen, dass diese Möglichkeit gegenwärtig sogar machbarer ist als sie in 

der Vergangenheit gewesen ist. Daher solltet ihr niemanden von dieser Natur vermeiden; 

oder ihr solltet euch nicht von einer solchen Person distanzieren, es sei denn, diese 

Person, nachdem er/sie in seiner/ihrer wahren Identität entdeckt wird, wählt aus 

seinem/ihrem eigenen freien Willen und seiner/ihrer eigenen freien Wahl, sich von euch 

zu distanzieren. Erinnert euch, ihr seid hier, um ein anschauliches, greifbares und 

lebendiges Beispiel davon aufzustellen, was es heißt, MEIN Repräsentant zu sein – 

derjenige, der/die mit seinem/ihrem wahren Geist und seiner/ihrer wahren Seele 

inmitten des positiven Zustands lebt und situiert ist, während er/sie sich genau 

gleichzeitig mit seinem/ihrem menschlichen Körper inmitten des negativen Zustands 

und im menschlichen Leben in seinen negativen Aspekten befindet. Erinnert euch an 

dieses Faktum! 

Um also zu wiederholen, es ist für euer angemessenes geistiges Bewusstsein sehr 

wichtig, diese Fakten, die mit der wahren Bedeutung der oben erwähnten Begriffe 

verbunden sind und wie sie in der menschlichen Sprache missverstanden, verzerrt, 

verfälscht sind und nicht die wahre Wirklichkeit ihrer echten Bedeutung widerspiegeln, 

zu kennen. Ihr wurdet bereits in einem der jüngsten DIALOGE auf diesen Faktor 

aufmerksam gemacht. Wir wiederholen ihn zur Betonung.  

Beruhend auf diesen Informationen werden einige von euch vielleicht nach der 

Authentizität und Echtheit, und auch nach dem richtigen Verstehen, von jedem Begriff, 

Konzept, jeder Vorstellung, jedem Prinzip, oder was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

in all ihren Quellen auch enthalten ist, fragen. „Schließlich“, könntet ihr sagen, 
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„verwenden wir die Worte der typisch verzerrenden und verzerrten menschlichen 

Sprache. Wenn solche Worte nicht die wahre Wirklichkeit von dem widerspiegeln, was 

hinter ihnen steckt oder was die wahre Bedeutsamkeit der vermittelten Information ist, 

wie wissen wir dann, dass unser Verständnis von etwas, das in DER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, korrekt, richtig und angemessen ist, und die wahre 

Wirklichkeit DES WORTES DES HERRN JESUS CHRISTUS widerspiegelt?“  

Für jeden Leser MEINER NEUEN OFFENBARUNG, wenn mit positiver und guter Absicht 

auf sie zugegangen wird, um des Prinzips Willen, um des Lernens der Wahrheit Willen 

und zu dem Zweck, ihre Prinzipien zu praktizieren, ohne versteckte Gründe, dann werde 

ICH persönlich in diesem Fall eine solche Person mit einer besonderen Art von Intuition 

ausstatten, die ihm/ihr die richtige Bedeutung oder das richtige Gefühl von dem 

ausstatten, was wirklich hinter den verwendeten Worten steckt. All MEINE wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL werden von MIR zusätzlich zu der allgemeinen Art von 

Intuition mit einer solchen besonderen und spezifischen Intuition ausgestattet, die beim 

richtigen Begreifen anderer Themen greift. Diese spezifische Intuition bezieht sich einzig 

und allein auf das richtige Verstehen und Akzeptieren aller Prinzipien MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG. Das ist der Grund, warum ihr – MEINE Repräsentanten – während 

eures Lesens in der Lage wart, die Wahrheit MEINER NEUEN OFFENBARUNG ohne 

irgendwelche offensichtlichen Schwierigkeiten zu verstehen und zu akzeptieren. Und 

wenn es bei einigen von euch einige anfängliche Schwierigkeiten in ihrem Verstehen 

und/oder Akzeptieren gab, wart ihr in der Lage, sie dank der Verfügbarkeit dieser 

besonderen und spezifischen Intuition in euch zu überwinden, in der sich MEINE 

Präsenz auf die ungewöhnlichste und am stärksten mögliche Art und Weise befunden 

hat. Durch diese Präsenz von MIR habe ICH euch zu dem richtigen Verstehen und 

Akzeptieren von allem geführt, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, trotz 

des Faktums, dass sie keinen Ausweg hatte, außer die typischen Worte der typischen 

menschlichen Sprachen zu verwenden (Englisch, Russisch, Spanisch, Tschechisch und 

Slowakisch). Das ist es, wie das Problem in dieser Hinsicht gelöst wurde. Und das ist 

es, wie es bei jedem gelöst werden wird, der das Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

in der Zukunft angehen wird (natürlich, um es nochmal zu wiederholen, nur wenn es 

mit richtiger und positiver Absicht auf die Art und Weise angegangen wird wie oben 

dargestellt. Wenn nicht, dann würde das zu noch größeren Verzerrungen und 

Verfälschungen, und zur pauschalen Ablehnung von allem führen, was in ihr enthalten 

ist, als es sonst der Fall wäre).  

Der Inhalt dieses DIALOGS hat eine direkte Relevanz für die Frage eines sehr jungen 

Mark auf der Tschechischen Republik. Seine Frage bezieht sich auf die Notwendigkeit 

MEINER direkten Präsenz während des Geschlechtsverkehrs von zwei positiven 

empfindenden Wesenheiten im positiven Zustand. Warum ist es so wichtig und 

entscheidend, dass ICH persönlich an diesem wichtigen Prozess beteiligt sein muss? 
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Wie aus dem obigen Diskurs offensichtlich ist, in der wahren positiven Konnotation von 

Sexualität, wie sie im positiven Zustand gedacht, verstanden und praktiziert wird, rührt 

sie aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND MEINER SEXUALITÄT, da ICH die ABSOLUTE 

SEXUALITÄT bin und die ABSOLUTE SEXUALITÄT ICH ist. Sie funktioniert empfindendlich 

in MIR. Durch sie und mit ihr strömen und strahlen ihre Energien an das gesamte Sein 

und die gesamte Existenz aus, und auch auf das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz, 

und erhält und unterstützt den kreativen Lebensprozess überall im positiven Zustand 

aufrecht; und gibt den Fabrikationen von Menschen und jedem im negativen Zustand 

natürlich Anreize, ohne, natürlich, ihre Anerkennung und Akzeptanz, dass sie das 

Faktum ihres eigenen Pseudo-Lebens ist.  

Nun, im positiven Zustand, wenn zwei Individuen des anderen Geschlechts zu dem 

Zweck des Geschlechtsverkehrs aufeinander zugehen, sind sie sich immer den 

Einschränkungen bewusst, die sie aufgrund ihrer relativen Lage haben. Sie sind sich 

auch bewusst, dass jeder sexuelle Akt nur möglich ist, weil er seine ABSOLUTE Quelle 

hat – MICH – die ihnen ermöglicht, an einem solchen Akt beteiligt zu sein. Damit sie das 

vollumfängliche, nicht-einschränkende und unbegrenzte Erfahren von Sexualität in 

ihrer wahren Essenz und Substanz haben, so wie es sein soll, und um über MEINE 

NATUR und über einander größeres Wissen zu gewinnen, und um die wahre Freude, 

das wahre Vergnügen, die wahre Lust, Spaß, Begeisterung und alles andere zu erleben, 

das rein positiv ist, das in einem solchen Akt enthalten ist, müssen sie MICH dazu 

einladen, an diesem Prozess teilzuhaben, weil ICH die einzig verfügbare ABSOLUTE 

QUELLE von all diesen Glückseligkeiten in ihren absoluten Lagen, Zuständen und 

Prozessen bin. Wegen ihrer relativen Lage wären solche zwei Individuen ohne MICH 

nicht in der Lage, die Fülle und Vollkommenheit des sexuellen Einlassens zu erfahren. 

Deswegen würden ihre Akte des Liebemachens sehr bald in Langeweile, Leere, 

Bedeutungslosigkeit, Nicht-Kommunikation und Nicht-Erfüllung enden ohne eine 

Fähigkeit, ihnen jedes neue Wissen über MICH und über den jeweils anderen zu 

vermitteln. Sollte irgendetwas von dieser Natur geschehen, würden sie versehentlich im 

negativen Zustand enden, weil sexuelle Akte letztlich nur im negativen Zustand diese 

Art von Folge erzeugen.  

Der Grund, warum die Sexualität im negativen Zustand und im menschlichen Leben 

eine Tendenz hat, auf eine solche negative Art und Weise zu enden, ist, weil MEINE 

direkte Präsenz aus ihren sexuellen Praktiken völlig ausgeschlossen ist. Wenn man die 

Quelle von allem ausschließt, das in wahrer Sexualität enthalten ist, schließt man aus 

ihr ihre Fähigkeit aus, einem ihre wahre Bedeutung und ihren wahren Zweck zu 

vermitteln. In diesem Fall endet man in einem Zustand der Enttäuschung und der Leere 

ohne eine echte Erfüllung und ohne wahre Befriedigung. Man bekommt nur 

vorübergehende Erscheinungen davon, erfüllt und befriedigt zu sein. Aus dieser 

Situation im menschlichen Leben, und auch im sexuellen Leben von allen im negativen 

Zustand, rühren alle Formen der sexuellen Perversionen.  
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Aber es gibt ein anderes Rätsel der Sexualität im positiven Zustand im Zusammenhang 

mit der Notwendigkeit MEINES persönlichen und direkten Einbezugs in einem sexuellen 

Akt von zwei Individuen des jeweils anderen Geschlechts. Sexualität in MIR, da sie sich 

in ihrer ABSOLUTEN EMPFINDUNG befindet, und da sie die größte und die 

entscheidendste Quelle von Lebenskraftenergien ist, durch die und anhand derer alle 

Lebensinhalte an MEINE SCHÖPFUNG und an die Pseudo-Schöpfung übertragen 

werden, ihr hauptsächlicher und substanzieller Teil stammt deswegen aus dem KERN 

MEINER NEUEN NATUR. Es ist dieser KERN, der von keinem relativen empfindenden 

Geist benannt, nachvollzogen, begriffen und verstanden werden kann. Tatsächlich hält 

dieser Teil MEINER SEXUALITÄT jede Möglichkeit der Existenz des sexuellen Lebens 

aufrecht. Damit der sexuelle Akt in seiner rein und einzig positiven Konnotation 

stattfindet, ist MEIN persönlicher Einbezug notwendig, so dass aus dem Kern MEINER 

NEUEN NATUR alles, das in positiver Sexualität enthalten ist, vollumfänglich an diese 

zwei Individuen vermittelt werden kann. Ohne MEINEN direkten Einbezug, aus der 

Position dieses Kerns, kann während einem solchen sexuellen Akt nichts von der 

positiven und andauernden Natur stattfinden. In diesem Fall würde die Sexualität sehr 

bald ihre wahre Bedeutung verlieren, und als ein Resultat würde jeder die Anreize zum 

Erschaffen und für ihr eigenes Leben verlieren.  

Die Verbindung MEINES KERNS mit jeder empfindenden Wesenheit im positiven 

Zustand ist durch seine/ihre Sexualität, die der Vermittler von Positiv-Sein in einem 

allgemeinen Sinne ist. In dieser Aussage liegt ein tiefes Mysterium. Da sie positiv ist, 

rührt die Natur des positiven Zustands, wie du weißt, Peter, aus MEINER ABSOLUTEN 

NATUR, die ABSOLUT POSITIV ist. Nun, dieses Positiv-Sein, durch das das Leben des 

positiven Zustands überhaupt möglich ist, und aus dem es stammt, rührt aus dem 

KERN MEINER ABSOLUTEN LAGE, MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS und PROZESSES und 

wird aus ihm an alle im positiven Zustand vermittelt. Obwohl dieser KERN, und die 

Essenz dessen, was ER an alle weitergibt, auf keine Weise von einem relativen 

empfindenden Geist benannt, nachvollzogen, verstanden werden kann, wird er trotzdem 

benötigt, um in die relative Gesamtheit des empfindenden Geistes integriert zu werden, 

um seine Natur aufrechtzuerhalten, positiv zu sein oder das Positiv-Sein im 

Allgemeinen zu erhalten. Anders gesagt, damit der positive Zustand überhaupt ist und 

existiert, muss er sich am Empfangsende von dem befinden, das beständig aus dem 

KERN MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR übertragen wird. Oder um es anders zu 

sagen, ohne mit diesem Kern von MIR verbunden zu sein, kann der positive Zustand 

weder leben oder am Leben sein, noch kann er positiv sein, und all das in sich enthalten, 

in seiner relativen Lage, das in MEINER NATUR in seiner ABSOLUTEN LAGE enthalten 

ist.  

Nun, wie oben erwähnt wurde, kann der relative empfindende Geist ohne diese 

Verbindung überhaupt nicht überleben. Gleichzeitig ist er durch sein eigenes Bemühen, 

aufgrund seiner relativen Lage, und aufgrund der Unfähigkeit, irgendetwas, das in 
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diesem KERN enthalten ist, zu begreifen, zu verstehen und zu begreifen, nicht imstande, 

sich mit diesem KERN von MIR zu verbinden. Um also zu ermöglichen, dass diese 

Verbindung geschieht, und um das Leben des positiven Zustands in seinem reinen 

Positiv-Sein aufrechtzuerhalten, muss ICH persönlich in jedem im positiven Zustand 

präsent sein, so dass ICH all seine empfindenden Wesenheiten mit ihm versorgen kann. 

Diese Verbindung wird durch den Geschlechtsverkehr von zwei positiven empfindenden 

Wesenheiten erreicht, während dem ICH persönlich an seinem Verlauf als eine dritte 

PERSON teilnehme, und während dem ICH in der Lage bin, aus diesem KERN alles in sie 

weiterzugeben, das sie brauchen, um in ihrem Leben weiterzumachen, und was am 

wichtigsten ist, dass sie weiterhin positiv sein können. Und weil es im positiven 

Zustand immer Wesenheiten gibt, die, durch den Modus ihrer Verflechtung und inneren 

Verbundenheit mit allen anderen im positiven Zustand, Liebe machen, werden MEINE 

sehr spezifischen ABSOLUTEN SEXUELLEN ENERGIEN, die aus ihrem Teil stammen, der 

sich in MEINEM ABSOLUTEN KERN befindet, das Leben des positiven Zustands, und sein 

reines und nicht-verunreinigtes Positiv-Sein beständig und ewiglich aufrechterhalten. 

Nicht nur wird es aufrechterhalten, sondern er gibt auch allen empfindenden 

Wesenheiten im positiven Zustand kontinuierlich Anreize, in ihren eigenen einzigartigen 

und einmaligen und nicht-kopierbaren Naturen und in ihren eigenen Rechten und 

Privilegien kreativer, produktiver, konstruktiver, erfinderischer, progressiver und immer 

positiver zu sein. Wie ihr also an diesem tiefgreifenden Mysterium seht, ist es absolut 

essenziell, dass ICH an einem Geschlechtsverkehr von zweien als eine dritte PERSON 

beteiligt bin, was in MEINEM positiven Zustand zu jeder gegebenen Zeit geschieht.  

Soweit es die Situation bei den Bewohnern des negativen Zustands und bei den 

Menschen in dieser Hinsicht betrifft, obwohl MEINE direkte Präsenz während ihres 

Geschlechtsverkehrs fehlt, und ihm deswegen jede positive Konnotation auf die Art und 

Weise fehlt, wie er im positiven Zustand ist, gibt es trotzdem eine indirekte Präsenz in 

dem Sinne, dass überhaupt jedes Leben, auch wenn es das Pseudo-Leben des negativen 

Zustands und das menschliche Leben ist, nur aufgrund des Lebens des positiven 

Zustands möglich ist. Wie sich alle empfindenden Wesenheiten durch und mithilfe ihres 

eigenen Geschlechtsverkehrs oder Liebemachens in einem Zustand der ständigen 

Aufnahme MEINES LEBENS befinden, breiten sich die während eines solchen Aktes 

erzeugten Energien in alle Richtungen aus (symbolisch gesprochen) und wie sie in die 

ZONE DES AUSSATZES eintreten und Planet NULL erreichen, ermöglichen sie ihren 

Bewohnern, in ihrem Pseudo-Leben weiterzumachen. Welche Art von 

Rahmenbedingung dieses Rätsels besteht für euch, MEINE Repräsentanten auf Planet 

NULL? Um euch der obigen Bedeutung von Geschlechtsverkehr oder Liebemachen 

näherzubringen, und um die negative Konnotation von menschlicher Sexualität und 

ihren verschiedenen Perversionen, mit denen die menschliche Sexualität so in Fülle 

befallen ist, so sehr wie möglich zu reduzieren, seid ihr angewiesen, MICH dazu 

einzuladen, während eures Geschlechtsverkehrs immer präsent zu sein. Um einen 
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solchen Akt positiver und erfüllender zu machen, seid ihr auch genauso angewiesen, 

die Mitglieder eurer spirituellen Familie und die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS zu 

bitten, während eurer sexuellen Akte beteiligt zu sein.  

Durch eine solche Einladung werden die SEXUELLEN ENERGIEN aus ihrem Teil in 

MEINEM ABSOLUTEN KERN in der Lage sein, sich in euren Leben zu etablieren, und 

euch bessere und wirksamere Anreize und Sehnsüchte zu geben, in eurer Mission auf 

Planet NULL, die ihr von MIR habt, weiterzumachen. Und nicht nur das, sondern, was 

am wichtigsten ist, so eine Teilhabe von allen aus dem positiven Zustand, die euch 

zugeteilt sind, und auch MEINE persönliche Teilhabe, wird eure Intuition zu dem Zweck 

des Verstehens, Begreifens und Erkennens der wahren Bedeutung und des wahren 

Inhalts von all diesen Begriffen und Attributen, über die wir im ersten Teil dieses 

DIALOGS gesprochen haben, und auch zum Erwerb von größerem Wissen über MEINE 

ABSOLUTE NEUE NATUR, die Natur von anderen und eure eigene Natur auf einem viel 

höheren Niveau des Verstehens ihrer wahren Bedeutung und ihres wahren Inhalts, als 

euch bis jetzt verfügbar gewesen ist, auf das höchstmögliche Niveau zu bringen. 

Erinnert euch daran! 

Wo wir über den sehr jungen Mark sprechen, wie du dich erinnerst, Peter, bei deinem 

Gespräch mit Mgr. Kamil Brancik aus der Tschechischen Republik habt ihr euch beide 

gefragt, wie es für einen derartigen sehr jungen Mann, der nicht mal 14 Jahre alt war, 

möglich war, den Inhalt MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu lesen und zu verstehen. Und 

nicht nur das, sondern während eurer Treffen war er aufmerksam präsent, hat 

vollumfänglich partizipiert und sogar sehr angemessene und tiefe Fragen gestellt. Dann 

hast du von einem anderen Fall eines jungen Mädchens erfahren, 16 Jahre alt, die 

praktisch blind ist und die genauso MEINE NEUE OFFENBARUNG liest und akzeptiert. 

Ihr Lesen ist darin merkwürdig, dass sie die Worte nicht deutlich sehen kann, sondern 

im Prozess ihres Konzentrierens auf diese Worte sie nicht mit ihren Augen sieht oder 

liest, sondern mit ihrem inneren Sinn. Was sagen dir diese Beispiele? Sie sagen dir, 

dass die Schriften MEINER NEUEN OFFENBARUNG, weil sie MEIN wahres WORT in seiner 

absoluten WAHRHEIT enthalten, die schöne VORSTELLUNG ausstrahlen und 

ausströmen, die sich beständig erneuert und regeneriert, die in der Lage ist, die Geister 

dieser sehr jungen Leute zu erreichen und ihnen die wahre Bedeutung ihres Inhalts 

einzugeben. Dieses Faktum reflektiert die Art, wie DIE NEUE OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS in all ihren Quellen in MEINEM positiven Zustand gelesen und 

akzeptiert wird. Und das ist alles, über das wir heute sprechen sollten, Peter. Deswegen 

würde ICH empfehlen, das Stellen anderer Fragen bis zu unserem nächsten 

Dialogführen zu verschieben – wenn du einverstanden bist, Peter. 

Peter: Ich bin mit ganzem Herzen einverstanden. Und danke DIR so sehr für all diese 

wunderschönen Worte.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Und jetzt geh in Frieden und hab 

einen sehr angenehmen Nachmittag.  
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EINHUNDERTVIERTER DIALOG 
 

13. September 1999 

Peter: Seit einiger Zeit bin ich jetzt über die philosophische Natur der jüngsten DIALOGE 

etwas besorgt gewesen. Persönlich mag ich sie am liebsten. Aber das ist nur meine 

persönliche Präferenz. Ich weiß sicher, dass viele Leser dieser DIALOGE es vorziehen, in 

ihnen Diskussionen über praktischere Themen des Alltagslebens auf Planet NULL zu 

sehen. Wir haben bereits eine Beschwerde über die Schwierigkeiten beim Verstehen 

einiger dieser DIALOGE. Ich habe auch verbal über die Präferenzen einiger Leser für die 

praktische, alltägliche Art der Themen gehört, auf die sie aufmerksam gemacht werden 

möchten. Irgendwelche Kommentare zu diesem Bedenken von mir, oder zu irgendwas 

anderem Deinerseits, bevor wir in einige konkrete Fragen einsteigen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, schau dir dieses Thema auf die folgende Art 

und Weise an: Wenn wir mit Themen von multiversaler Bedeutsamkeit zu tun haben, 

wenn wir Themen abdecken, die sich auf die komplizierte Struktur der SCHÖPFUNG und 

die Komplexität der Pseudo-Schöpfung beziehen; wenn wir über etwas wie die Natur des 

ABSOLUTEN sprechen; und über ähnlich wichtige und entscheidende Themen, ist es 

unausweichlich, auf die philosophischen Aspekte von ihnen einzugehen, weil man nur 

anhand dieser Methode des Abdeckens von ihnen zu einem richtigen Verständnis von 

dem kommen kann, um was es bei ihnen geht. ICH kann dir versichern, es gibt keine 

anderen Methoden in der menschlichen Sprache oder Präsentation, die in der Lage 

wären, die wahre Bedeutung von all diesen Themen richtig zu vermitteln. Vergiss ein 

wichtiges Faktum nicht: In der Wirklichkeit des gesamten Seins und der gesamten 

Existenz gibt es nichts, was entscheidender oder wichtiger ist, als das richtige 

Verständnis von diesen Themen. Von ihrem richtigen Verständnis und ihrer richtigen 

Konzeptualisierung hängt die Position von jedem in MEINER SCHÖPFUNG ab und wird 

geschaffen. Aus dieser Position können sie sich am angemessensten auf MICH beziehen.  

Einer der Hauptgründe, warum wir uns mit diesen Arten von Themen oder Fragen 

auseinandersetzen müssen, und uns auf eine rein philosophische, oder um genauer zu 

sein, auf eine rein geistig-philosophische Art und Weise beschäftigen müssen, und uns 

aus eurer Position auf Planet NULL mit ihnen auseinandersetzen müssen, ist zu dem 

Zweck der Schaffung einer richtigen Grundlage, auf der, zur gelegenen Zeit, die 

Beseitigung und/oder die Korrektur aller Verzerrungen und Falschheiten im 

menschlichen Leben wirksam und erfolgreich erreicht werden können. Auch wenn viele 

von euch behaupten würden, dass ihr Schwierigkeiten beim Verstehen dessen habt, 

was diese Arten von DIALOGEN enthalten, oder dass ihr sie überhaupt nicht versteht, 

tragt ihr, indem ihr sie lest, immer noch zu dem Aufbau einer solchen Grundlage bei. 

Aus eurer Perspektive sind diese Arten von Themen für die letztendliche Beseitigung des 
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negativen Zustands entscheidender als es irgendwelche anderen. Und obwohl aus der 

Position eures eigenen persönlichen und individuellen Lebens, so wie ihr euer Leben in 

der Rolle MEINER Repräsentanten leben müsst oder von euch gefordert wird, es zu 

leben, die praktischen Fragen eures Alltagsverhaltens und euer Leben im Allgemeinen 

genauso wichtig und bedeutsam sind, sind trotzdem, aus der Globalität der 

multiversalen Notwendigkeiten, unsere geistig-philosophischen Diskussionen 

notwendiger und erforderlicher als irgendwelche anderen.  

Nun, das bedeutet nicht, dass wir von nun an diese Arten von praktischen Diskussionen 

vermeiden werden. Wie benötigt und falls benötigt werden wir parallel mit den anderen 

über sie sprechen. Berücksichtigt auf der anderen Seite die typische Struktur des 

typischen menschlichen Geistes, so wie er ursprünglich von den Pseudo-Schöpfern 

fabriziert wurde. Im Großen und Ganzen tendieren bei der Mehrheit der Menschen ihre 

Geister dazu, sich an etwas anzulehnen oder etwas vorzuziehen, das ihnen bekannt ist. 

Weil ihr Leben auf eine solche Weise strukturiert wurde, um sich um ihr angemessenes 

alltägliches Überleben auf Planet NULL zu kümmern, ziehen ihre Geister es genauso 

vor, sich nur mit Themen auseinanderzusetzen und zu verstehen, die mit diesem 

Überleben oder mit den praktischen Fragen dieses Überlebens zu tun haben. Solche 

Dinge sind ihnen bekannt. Das war ein vorsätzliches Setup von den ursprünglichen 

Fabrikatoren der Menschen, so dass die Menschen, in den meisten Fällen, inhärente 

Schwierigkeiten dabei hätten, die Themen von multiversaler Bedeutsamkeit zu 

verstehen, die geistig-philosophisches Denken erfordern; und deswegen die 

Notwendigkeit für so ein Denken vermeiden, oder gar gänzlich ablehnen würden, so 

dass sie im Prozess, über sie nachzudenken, versehentlich nicht die wirkliche Wahrheit 

über alles in Sein und Existenz entdecken würden. Wären sie fähig, das zu tun, gäbe es 

für den negativen Zustand keine Chance, sein Pseudo-Leben für einen sehr langen 

Zeitraum zu etablieren.  

Aber in eurem besonderen Fall, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, 

müsst ihr euch in einem Denkmodus trainieren, der über einen typisch menschlichen 

Modus – über die Vertrautheit und das Praktische eurer äußerlichen alltäglichen Art 

des Lebens – hinausgehen würde. Jene von euch, die in dieser Hinsicht während des 

Lesens dieser Arten von DIALOGEN Schwierigkeiten haben könnten, sollten MICH 

persönlich darum bitten, ihnen dabei zu helfen, das richtige Verständnis darüber zu 

erwerben, was sie enthalten und wie solche Themen zu eurer geistigen bzw. spirituellen 

Weiterentwicklung und zur Verbesserung eures insgesamten Lebens (geistig, psychisch, 

sozial, beruflich, körperlich, materiell, usw.) beitragen können. Vergesst niemals, dass 

es in euch eine besondere Art von Intuition gibt, die euch dabei helfen kann, richtig und 

vollumfänglich zu verstehen, was in solchen DIALOGEN enthalten ist. Indem ihr MICH 

in dieser Hinsicht um Hilfe bittet, werde ICH diesen Teil eurer Intuition triggern, der 

solchen verstehenden Fähigkeiten gewidmet ist.  
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Auf der anderen Seite liegt im Diskutieren von rein praktischen Fragen eures 

Alltagsverhaltens und -lebens eine gewisse spirituelle Gefahr. Wie ihr wisst, ist das 

Verhalten und der Lebensstil von jedem auf inhärente Weise personalisiert und 

individualisiert. Deswegen ist es die Verantwortung von jedem, selbst zu entdecken, was 

für jedes bestimmte Individuum die beste Art von Verhalten und Lebensstil wäre. Den 

Menschen pauschale, alles einschließende Richtlinien darüber zu geben, wie sie ihr 

Leben führen sollen, würde in diesem Sinne ihre Abhängigkeiten von dem äußerlichen 

Input unterstützen. In diesem Fall würdet ihr es mit aufzwingenden Faktoren zu tun 

haben, die für die Natur des negativen Zustands und des menschlichen Lebens so 

typisch sind. Und wie ihr euch bewusst seid, mag es die Mehrheit der Menschen, dass 

ihnen gesagt wird, was sie zu tun haben, wie sie es zu tun haben, wie sie sich zu 

verhalten, sich in Beziehung zu setzen haben usw. Sie wollen nicht für sich selbst 

denken und sie wollen für sich keine Verantwortung übernehmen. Das ist die Art, wie 

das menschliche Leben ursprünglich strukturiert wurde. Und wie ihr auch wisst, sind 

alle Methoden, Richtlinien und Praktiken, die diese alles einschließende pauschale Art 

von Natur haben, völlig und vollkommen vom negativen Zustand erfasst worden. 

Jemanden darüber anzuweisen, wie sie ihre Probleme lösen oder wie sie ihr Leben zu 

führen haben, oder wie sie sich zu verhalten oder welche Art von Einstellung sie 

einnehmen sollen, würde deswegen bedeuten, den negativen Zustand in eure Leben 

einzuladen und vom negativen Zustand dominiert zu werden. Dieses Faktum gilt 

vollumfänglich nur für MEINE Repräsentanten. Wir sprechen hier nicht über andere 

Menschen, die gegenwärtig keinen anderen Modus des Funktionierens haben. Erstens 

mussten sie sich ihrer misslichen Lage in dieser Hinsicht bewusst werden und es 

musste ihnen eine Alternative für die Lösung ihrer Probleme gegeben werden, egal was 

sie sein mögen. Wenn sie diese Alternative nehmen, dann und nur dann kann man den 

Faktor der Individualität und der Personalisierung anwenden.  

Die andere Gefahr beim Diskutieren dieser praktischen Themen ist, dass ihr, als MEINE 

Repräsentanten, versehentlich die Notwendigkeit eurer typischen menschlichen Natur 

triggern könntet, von dem abhängig zu sein, was euch mithilfe dieser DIALOGE gesagt 

wird. Weil der menschliche Teil eurer Natur dazu neigt, zu erwarten, dass zu diesen 

praktischen Themen etwas gesagt oder geraten wird, würde das euch darin einfangen, 

zu der Art umzukehren, wie ihr gewesen seid, bevor ihr zu MEINEN Repräsentanten 

wurdet. Anders gesagt, ihr würdet selbst keine Bewegung machen, oder ihr würdet nicht 

versuchen, eure eigenen Probleme durch eure eigenen Bemühungen zu lösen, ohne 

jemand anderen zu bitten, euch dabei zu helfen, das zu tun.  

Nimm zum Beispiel deine Erfahrung, Peter, in dieser Hinsicht. Vor ein paar Tagen 

wurdest du um Hilfe oder um Rat gebeten, das sehr persönliche Problem von jemandem 

zu lösen. Trotz des Faktums, dass jedem einzelnen von euch gesagt wurde, dass es eure 

eigene persönliche Verantwortung wäre, auf eure eigene Art an euren Problemen zu 

arbeiten, mit der Hilfe von MIR und von den Mitgliedern des positiven Zustands und 

des NEUEN UNIVERSUMS in euch, zeigen trotzdem einige von euch immer noch eine 
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Tendenz, zu Peter, oder jemand anderen zu laufen, so dass sie für euch eure Probleme 

lösen können, oder euch zumindest auf die richtige Richtung für ihre Lösung hinweisen 

können. In einer solchen Tendenz liegt eine zweifaltige Gefahr. Erstens fördert sie eure 

Abhängigkeit von jemand anderem, was im Verlauf eure eigene Fähigkeit verkümmert, 

eure eigenen Probleme zu lösen, und macht euch damit zu einem Sklaven des negativen 

Zustands; und zweitens würdet ihr es nicht wagen, irgendeinen derartigen Rat 

zurückzuweisen, auch wenn er in eurem besonderen Fall völlig falsch und 

unangemessen wäre, weil er zum Beispiel von Peter kommt, und wenn Peter der 

Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist, dann würde in diesem Fall sich ihm zu 

widersetzen bedeuten, sich MIR zu widersetzen. Und wer würde es wagen, sich MIR zu 

widersetzen? 

Nun, das bedeutet überhaupt nicht, dass ihr es vermeiden solltet, eure Probleme, oder 

irgendwas anderes was das betrifft, mit anderen Mitgliedern MEINER Repräsentanten 

zu teilen. Zu Lernzwecken ist es angemessen, sie zu teilen. Das Problem fängt erst an, 

wenn ihr nicht mal einen vernünftigen Versuch macht, eure eigenen Probleme selbst zu 

lösen, MICH persönlich, unabhängig von irgendjemandem, darum zu bitten, euch dabei 

zu helfen, euch mit eurem Leben in Übereinstimmung mit euren besten Fähigkeiten 

und zu eurem vollsten Potenzial auseinanderzusetzen.  

Allerdings müsst ihr im Prozess des Teilens eurer Themen und über die Arten, wie ihr 

in der Lage wart, eure Probleme oder was ihr auch hattet zu lösen, sorgfältig sein. Was 

könnte in diesem Fall geschehen? Lasst uns sagen, dass ihr eine Art von Einsicht und 

Verständnis über die Natur eures Problems und wie ihr dabei vorgeht, es zu lösen, 

erhalten habt. Dann fragt ihr jemand anderen darüber, oder ihr teilt den Input, den ihr 

selbst bei jemand anderen erhalten habt, der in euren Augen eine größere Autorität am 

Lösen von Problemen ist als ihr denkt ihr seid. Wenn es zum Beispiel Peter wäre, der 

der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist und der daher in euren Augen in 

diesem Bereich viel größere Glaubwürdigkeit hat als ihr denkt ihr habt. Darüber hinaus 

war er auch ein Psychologe, was nur euren Respekt für die Art verstärkt, wie er eure 

Probleme bewerten würde, und für seine Anregungen darüber, wie man sie löst. In 

diesem Fall hättet ihr eine gefährliche Tendenz, eure eigenen Entdeckungen und den 

Modus der Lösung eurer Probleme verwerfen und ihr würdet der von Peter den Vorzug 

geben. Weil er mitfühlend ist und Schwierigkeiten dabei hat, ‚Nein‘ zu sagen, wäre Peter 

natürlich widerwillig dazu verpflichtet, euch etwas über eure Probleme und wie man sie 

löst, zu sagen. Sogar wenn er Unrecht hätte, was sehr wohl der Fall sein könnte, und 

eure ursprünglichen Schlussfolgerungen richtig wären, würdet ihr immer noch eine 

Tendenz haben, eher auf Peter, oder jemand ähnlichen, zu hören, als nach eurem 

ursprünglichen Verständnis eures Themas zu gehen und wie man dabei vorgeht, es zu 

eurer vollen Befriedigung zu lösen.  

Nun, das sind die wirklichen Gefahren dabei, die praktischen Themen des Alltagslebens 

zu diskutieren, die in den meisten Fällen einen sehr personalisierten und 
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individualisierten Charakter haben. Ja, es gibt einige praktische Themen, die diesen 

Charakter nicht haben. Sie beziehen sich auf die allgemeine Natur davon, was es zum 

Beispiel heißt, MEIN wahrer Repräsentant zu sein. Wenn irgendeiner MEINER wahren 

Repräsentanten mit seinem/ihrem Geist oder Seele inmitten des positiven Zustands 

positioniert ist, dann ist es offensichtlich, dass wir alle allgemeinen Anzeichen davon 

definieren müssen, ein solcher Repräsentant zu sein und wie sich das von jemandem 

unterscheidet, der sich inmitten des negativen Zustands befindet oder der ein typischer 

Mensch oder ein typischer Vertreter des negativen Zustands ist. Aber bei ihrer 

konkreten Anwendung im Leben von jedem, und wie diese Anzeichen in jedem einzelnen 

von MEINEN Repräsentanten manifestiert werden, ist es einzig zwischen MIR und 

ihm/ihr und ist es eine Frage seiner/ihrer eigenen einzigartigen personalisierten und 

individualisierten Natur. Es können keine spezifischen Wesenszüge von so einem 

Charakter und Verhalten gegeben oder definiert werden, weil es die persönliche 

Verantwortung von jedem wäre, diesen Faktor aus seinem/ihrem eigenen Inneren 

festzustellen – direkt von MIR oder durch MEINEN persönlichen Input.  

Wie ihr an dieser Diskussion seht, ist es sehr offensichtlich, dass die DIALOGE, die eine 

rein geistig-philosophische Natur haben, und die sich mit den allgemeinen Fragen 

auseinandersetzen, die mit der multiversalen Sachlage und besonders mit MEINER 

ABSOLUTEN NEUEN NATUR zu tun haben, die Art von Gefahr nicht haben, die die 

DIALOGE haben, die sich mit den sogenannten spezifischen praktischen Fragen 

beschäftigen. Daher werdet ihr dazu ermuntert, ein wenig mehr Bereitschaft zu haben, 

sie intensiver und aufmerksamer zu studieren als jene, die klar sind und bei eurem 

Verständnis von ihnen kein Problem darstellen. Vergesst auch nicht, dass ihr sie nicht 

nur für euch selbst studiert, sondern für jeden anderen, der/die mit euch verbunden 

ist, besonders vom negativen Zustand. Unterschätzt nicht ihre Fähigkeit, zu verstehen, 

worum es bei diesen DIALOGEN geht, auch wenn ihr manchmal eure grob unterschätzt. 

Erinnert euch daran! 

ICH möchte die Leser dieser DIALOGE an eine weitere Sache erinnern, bevor ICH darauf 

eingehe, einige der Fragen der europäischen Individuen zu beantworten. Obwohl dieses 

Thema zuvor sehr stark betont wurde, halten sich einige von euch trotzdem immer noch 

nicht daran und verstoßen weiterhin gegen die Anforderungen in dieser Hinsicht. 

Erstens wurdet ihr darum gebeten, in MEINER ganzen Demut und Ergebenheit, keine 

Fragen über Nationalitäten, Länder, Orte usw. und was sie repräsentieren oder was sie 

entsprechen, aufgrund der geistigen Gefahr für sie und für euch, wenn euch solche 

Antworten gegeben würden, zu stellen. Zweitens wurdet ihr darum gebeten, sehr genau 

zu erkunden, ob eure Fragen wirklich multiversale Bedeutsamkeit haben und zum 

Vorteil aller beantwortet werden müssen, oder ob sie von einer rein persönlichen Natur 

sind oder ob sie aus einer Art reiner Neugier stammen. Euch wurde sehr deutlich 

gemacht, dass es eure persönliche Verantwortung ist, und nicht Peters, aus eurem 

eigenen Inneren herauszufinden, ob eure Fragen eine solche multiversale 

Bedeutsamkeit haben und daher durch Peter gestellt werden sollten oder ob es aus 
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eurem eigenen Innern beantwortet werden kann, weil sie diese Bedeutsamkeit nicht 

haben. Offenkundig haben einige von euch diese Bitte vergessen und deswegen stellt 

ihr weiterhin diese Arten von Fragen.  

Nehmt zum Beispiel eine Frage, die aus der Slowakei kam, von einer sehr netten, 

freundlichen und ehrlichen Dame (Helena V.) über Zigeuner und ihre Rolle. Das ist eine 

sehr interessante Frage aus der Position davon, was im Lager der Abtrünnigen und der 

Pseudo-Schöpfer vor sich geht. Aber die vollumfängliche Antwort würde die Rolle 

gefährden, die die Zigeuner in dieser Hinsicht spielen. Das einzige, das derzeit über sie 

gesagt werden kann, ist, dass sie eine bestimmte Splittergruppe der Abtrünnigen 

repräsentieren und ihr entsprechen, deren Rolle es ist, alle Formen des extremen 

Gesichts der Natur des negativen Zustands auf dem niedersten Totempfahl des 

Menschengeschlechts zu erzeugen, zu verursachen und zu manifestieren. Es läuft ein 

gewisser umgekehrter paralleler Prozess ab zwischen ihrer Illustration und 

Demonstration und was die Juden in der Vergangenheit repräsentierten und 

illustrierten. Während das Jüdische Volk in der Vergangenheit neben vielen anderen 

Dingen die Bedeutsamkeit repräsentiert und illustriert hat, MEIN WORT zu haben, das 

in seinem innerlichen Sinne das höchstmögliche Niveau des geistigen Bewusstseins und 

die Beschreibung der wahren Natur des positiven Zustands enthielt, haben in der 

Gegenwart die Zigeuner dasselbe getan, nur aus dem entgegengesetzten pseudo-

spirituellen Aspekt des Lebens des negativen Zustands; im Verlauf ihrer eigenen 

Geschichte, wie sie unter den anderen Nationen verstreut wurden wie es bei den Juden 

war, haben die Zigeuner nämlich alles mit sich gebracht, das im Lebensstil des 

negativen Zustands enthalten ist, und anhand ihres eigenen Verhaltens und ihrer 

Einstellung dieses Pseudo-Leben illustriert und demonstriert. Aufgrund ihrer 

besonderen Rolle funktionieren sie derzeit als eine ausgestreckte starke Hand der 

Abtrünnigen, um so sehr wie möglich die Pseudo-Schöpfer und jene Länder auf eurem 

Planeten zu stören, die unter ihrer Regentschaft und/oder Einfluss stehen. Das ist der 

Grund, warum man in Osteuropa, wo die Bevölkerung der Zigeuner am größten ist, eine 

Art Diaspora sieht, die ihrerseits geschieht und während und anhand derer sie 

versuchen, sich unter den Nationen und Ländern, die unter der Regentschaft und dem 

Einfluss der Pseudo-Schöpfer stehen, zu zerstreuen. Also sind es nicht die Zigeuner per 

se, sondern die Splittergruppe der Abtrünnigen, die all das anhand der äußerlichen 

Mittel der Zigeuner tut.  

Auf der anderen Seite ist die Frage von Helena über die Bedeutung der menschlichen 

Sprache und warum jemand von ihr angezogen wird oder von ihr fasziniert ist, eine ganz 

andere Geschichte. Ja, es ist wahr, dass die menschliche Stimme, so wie sich anhört, 

wenn jemand spricht, eine wichtige Wirkung auf einen Zuhörer haben kann. Sie kann 

eine sehr attraktive, angenehme, freundliche, positive, beruhigende, hypnotisierende 

Wirkung haben. Oder sie kann eine sexuelle oder sinnliche Erregung herbeiführen. Oder 

sie kann sehr hinterlistig, täuschend, kalt, ablehnend, bissig, unangenehm, 

verdammend, verurteilend, sarkastisch und im Allgemeinen negativ sein. Was sagen 
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euch diese Fakten? Sie sagen euch, dass die menschliche Stimme auf eine Weise die 

Natur ihres Trägers widerspiegelt. Aber warum sie eine gewisse angenehme, attraktive, 

oder negative, oder was für eine Art von Wirkung auch immer auf euch persönlich hat, 

ist zu individuell und zu persönlich, um eine allumfassende, allgemeine Bedeutung zu 

haben.  

Es ist eure persönliche Pflicht und Verantwortung, den Grund zu erkunden, warum 

eine menschliche Stimme eine solche Wirkung auf euch hat. Was würde geschehen, 

wenn ICH euch die Gründe für eure sexuelle oder irgendeine andere Art von Anziehung 

zu der Stimme von jemandem sagen würde? Schließlich würde dieser Grund für 

niemand anderen gelten, sondern nur für euch persönlich und individuell. Aber weil 

ICH es sagte, und weil ICH der ABSOLUTE GOTT bin, DER/DIE alles im ABSOLUTEN 

Sinne weiß, würde das, was ICH in irgendeiner Hinsicht sage, egal was es ist, sofort von 

euch allen auf eure eigene Situation angewandt werden. In diesem Fall würdet ihr unter 

Falschheiten und Lügen über eure eigenen persönlichen und individuellen Gründe für 

solche Anziehungen oder was ihr haben würdet, arbeiten. Das ist die geistige Gefahr 

von allen derartigen Antworten, die diese individuelle und persönliche Konnotation 

haben.  

Ihr müsst zwischen drei Arten von Fragen klar unterscheiden: Die ersten Arten sind 

jene, die diese rein multiversale Konnotation haben und deren Antwort für jeden in Sein 

und Existenz, Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz und auf Planet NULL gilt, weil sie die 

allgemeine multiversale WAHRHEIT enthält, die aus MEINER ABSOLUTEN WAHRHEIT 

stammt. Die Antworten auf diese Arten von Fragen sind sehr entscheidend und wichtig, 

weil sie die richtigen Richtungen vorgeben, nach denen das Multiversum vorwärts gehen 

soll. Die zweiten Arten von Fragen sind jene, deren Teil entweder für MEINE 

Repräsentanten oder für den positiven Zustand im Allgemeinen oder gar für die gesamte 

SCHÖPFUNG eine allgemeine, allumfassende Bedeutung haben kann; und deren anderer 

Teil eine rein individuelle und persönliche Konnotation hat. Im Falle, dass diese Arten 

von Fragen gestellt werden, kann und wird der Teil von ihnen, der multiversale 

Implikation hat, beantwortet werden wie nötig und falls nötig. Aber der individuelle und 

persönliche Teil von ihnen kann nicht von MIR allein anhand und durch jedes 

Individuum beantwortet werden, das sie stellt. Die dritten Arten von Fragen haben 

ausschließlich eine individuelle und persönliche Konnotation. Diese Arten von Fragen 

sollten niemals mithilfe von Vermittlung durch jemanden, in diesem Fall durch Peter, 

gestellt werden. Die Antworten auf sie sind eine Frage der Beziehung zwischen MIR und 

jedem Individuum. Lernt daher, mit ihnen zu MIR zu kommen, euch MIR in eurem 

Innern oder eurer Intuition oder was ihr auch habt von Angesicht zu Angesicht zu 

stellen, und MICH darum zu bitten, euch zu erleuchten, zu inspirieren und euch 

Einsicht in die Gründe oder Ursachen für alles zu geben, das in dieser Hinsicht in euren 

Gedanken ist. Es ist sehr wichtig, dass ihr das so macht. 
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Oder nehmt zum Beispiel eine der vier Fragen, die Monika J. aus der Tschechischen 

Republik (früher aus der Slowakei) stellt. Ihre Frage ist: Wird ein derartiges körperliches 

Phänomen wie das Schnarchen von einer negativen Wesenheit verursacht, mit der ihr 

arbeiten müsst, um dieses Problem loszuwerden? Liegt in einer Frage wie dieser eine 

multiversale Bedeutsamkeit? Sicher ist das Schnarchen ein störendes Phänomen. Wenn 

es störend ist, kann es offensichtlich keine positive Konnotation haben. Daher hat es 

immer eine negative Konnotation, weil jedes Stören der normalen Funktion von etwas, 

in diesem Falle von Schlaf, von einer negativen Wesenheit beeinflusst wird. Ja, es gibt 

ein Kontingent von negativen Wesenheiten in den HÖLLEN, die sich darauf spezialisiert 

haben, diesen Zustand herbeizuführen, indem sie sich an die menschlichen 

Atmungsorgane, an den Hals, Mund und alles andere in diesem Bereich des 

menschlichen Körpers anhaften oder sie beeinflussen, so dass sie im menschlichen 

Leben fortwährend alle Arten von Fehlfunktionen und Störungen aufrechterhalten und 

damit das Leben von jemandem trostlos und unbehaglich machen können.  

Warum aber einige Leute schnarchen und andere nicht, ist eine Frage ihrer eigenen 

individuellen und persönlichen Gründe. Solltet ihr mit diesen negativen Wesenheiten 

arbeiten, die diese Art von Zustand herbeiführen? Das hängt gänzlich von euren eigenen 

individuellen und persönlichen Bedürfnissen und Präferenzen ab. Nochmal, warum 

fragt ihr nicht MICH bei eurer Kommunikation mit MIR, wie ihr in diesem Fall verfahren 

solltet. Manchmal braucht es eine leichte Veränderung in eurer Körperposition auf dem 

Bett, um diesen ärgerlichen Zustand anzuhalten. Oder ein paar äußerliche medizinische 

Mittel, die die Aufhebung dieses Problems ermöglichen. Oder etwas anderes, das nur 

für euch und niemand anderen funktionieren würde.  

An diesem Punkt, Peter, würde ICH empfehlen, dass du Monikas andere Fragen 

formulierst, so dass sie beantwortet werden können, wie sie kamen.  

Peter: Ihre erste Frage bezieht sich auf den Zustand der Narkose. Während des 

narkotischen Schlafs, wenn an DEINEN Repräsentanten eine Art medizinischer Vorgang 

vorgenommen wird, wo halten sich ihre Geister und Seelen auf oder wo sitzen sie? In 

welchen Dimensionen oder Welten sind sie daneben situiert, im positiven Zustand zu 

sein? Ihre zweite Frage: Wenn unser Geist und unsere Seele sich derzeit im positiven 

Zustand befinden, und wenn einige von uns es wählen würden, DEINE NEUE 

OFFENBARUNG aufzugeben oder von ihr abzukehren, wo würde sich dann unser Geist 

und unsere Seele befinden? Im negativen Zustand? Und wenn dieser Geist und diese 

Seele, beruhend auf ihrem freien Willen und ihrer freien Wahl, eine Entscheidung treffen 

würden, zu DEINER NEUEN OFFENBARUNG zurückzukommen, was würde mit diesem 

Geist und dieser Seele geschehen? Ihre dritte Frage wurde durchs Telefon gegeben: Was 

ist die Rolle DEINER männlichen Repräsentanten, wenn es eine gibt, beim Arbeiten mit 

den Pseudo-Schöpfern in der NEUEN SCHULE im Vergleich zu den Rollen DEINER 

weiblichen Repräsentanten, deren Rollen in einem der vorherigen DIALOGE umfangreich 

diskutiert wurden? Ihre vierte Frage wurde oben beantwortet.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Während eines medizinischen Vorgangs, der eine 

allgemeine Anästhesie erfordert, bleiben euer Geist und eure Seele direkt neben eurem 

Körper, erhalten die Wachsamkeit über ihn, um sicherzustellen, dass diesem Körper 

nichts jenseits und über jede Vereinbarung hinaus widerfährt, die vor eurer Inkarnation 

auf Planet NULL in dieser Hinsicht getroffen wurde. Hier liegt ein Paradoxon: Die 

Narkose ist ein künstlich herbeigeführter Zustand. Sie ist nicht natürlich. Alles, was 

künstlich ist, ist von einem negativen Ursprung oder einer negativen Quelle. Aber in 

diesem Fall wird sie für einen guten Zweck verwendet – Heilung. Die Wachsamkeit des 

Geistes und der Seele ist zu dem Zweck, um sicherzustellen, dass wenn gewählt wird, 

dass Heilung eintreten soll, nichts diesen Prozess stört. Auf der anderen Seite kann sie 

aufgrund der negativen Natur dieses Prozesses auch von negativen Wesenheiten dafür 

genutzt werden, Schaden, Komplikationen und ähnliche negative Zustände zu 

verursachen, denen im Vorfeld keine Zustimmung gegeben wurde. Die Präsenz des 

Geistes und der Seele ist zu dem Zweck der Vorbeuge, dass irgendwas von dieser 

schlechten Natur geschieht. 

Die Antwort auf die zweite Frage sollte aus einem der früheren DIALOGE offensichtlich 

sein, in denen wir das Thema der Gnade und Vergebung und die Frage MEINES Jüngers, 

APOSTEL Petrus, darüber diskutiert haben, wie viele Male man dem eigenen Bruder 

vergeben sollte. Erstens, wenn sich irgendjemand dazu entscheidet, von MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG abzukehren oder sie abzulehnen, nach ihrer anfänglichen Akzeptanz, 

kann der Geist und die Seele dieser Person nicht im positiven Zustand bleiben. Der 

Aufenthalt im positiven Zustand durch jemanden, der anfangs MEINE NEUE 

OFFENBARUNG akzeptiert hat, ist nur mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG möglich. 

Wenn ihr sie aus eurem Leben ablehnt, lehnt ihr auch den positiven Zustand ab. Durch 

diesen Faktor positioniert ihr euch im negativen Zustand. Wenn ihr euch aus eurem 

eigenen freien Willen und eurer eigenen freien Wahl dazu entscheidet, zu MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG und damit zu MIR zurückzukehren, und wenn ihr um Gnade 

und Vergebung bittet, wird euer Geist und eure Seele zurück in den positiven Zustand 

versetzt. Es gibt keine Grenze, wie viele Male diese Gnade und Vergebung jemandem 

verfügbar ist. Erinnert ihr euch, was ICH dem Petrus von damals und dem Peter von 

heute antwortete? Dem Petrus von damals: Nicht siebenmal sieben, sondern siebzigmal 

sieben. Dem Peter von heute: Nicht siebzigmal sieben, sondern siebzigmal 

siebenundsiebzig. Ihr könnt diese Antwort auf die von Monika gestellten Szenarios 

anwenden.  

In Reaktion auf die dritte Frage von Monika über das Verhältnis MEINER männlichen 

Repräsentanten mit den Pseudo-Schöpfern in der besonderen Abteilung der NEUEN 

SCHULE, neben dem Verhältnis MEINER weiblichen Repräsentanten, soll 

bekanntgegeben werden, dass sie im Prozess der Restrukturierung und Transformation 

der Pseudo-Schöpfer eine genauso wichtige Rolle spielen. Erstens lehren sie die Pseudo-

Schöpfer mithilfe ihres Lesens und ihrer Akzeptanz MEINER NEUEN OFFENBARUNG über 
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die Nutzung ihrer Art von Logik, um alle Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu 

verstehen und wie es möglich ist, durch den Nachdenkprozess zu den richtigen 

Schlussfolgerungen über alles zu kommen, das mit der wirklichen Wahrheit zu tun hat. 

Zweitens befähigen sie die Pseudo-Schöpfer dazu, die richtige Verbindung zwischen 

Logik, Vernunft und Intellekt auf der einen Seite, und Intuition, Gefühlen, Emotionen 

und Willen auf der anderen Seite zu sehen. Und drittens illustrieren sie die Gleichheit 

der Prinzipien der Männlichkeit und Weiblichkeit aus der Position ihrer eigenen 

Männlichkeit auf dieselbe Art und Weise, wie es MEINE weiblichen Repräsentanten aus 

der Position ihrer eigenen Weiblichkeit tun. Es ist sehr wichtig, den Pseudo-Schöpfern 

im Prozess ihres Lernens, zu Mitschöpfern zu werden, all diese Faktoren vorzulegen. All 

MEINE Repräsentanten, ob weiblich oder männlich, sind durch ihre persönlichen 

Beiträge in dieser Hinsicht in diesem Prozess instrumental.  

Peter, an diesem Punkt fühle ICH die Notwendigkeit, ein paar andere Themen 

anzusprechen, die aus dem Brief von Helena V. stammen. Obwohl der Inhalt dieses 

Briefes hauptsächlich persönlich ist, können einige ihrer Bedenken Anwendbarkeit auf 

alle Leser dieser DIALOGE haben.  

In einigen Aussagen oder Annahmen von einigen von euch über die Art des Lebens, das 

MEINE Repräsentanten führen sollten, während sie auf Planet NULL sind, kann ein 

gewisses Maß an Falschverstehen festgestellt werden. Der Eindruck daraus kann sein, 

dass euer Leben sehr beschränkend und einschränkend ist, und euch nicht erlaubt, 

normale alltägliche Dinge zu tun, die die meisten Leute tun oder die sie als eine 

notwendige Begleitung des Alltagslebens und/oder des Entspannens nach der Arbeit an 

einem harten Tag ansehen. Es gibt fast Schuldgefühle darüber, Dinge zu tun, von denen 

ihr denkt, dass ihr sie nicht tun sollt, weil das angeblich den Anforderungen MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG in Bezug auf die Art, wie ihr euer Alltagsleben führen sollt, 

widerspricht.  

Ja, es gibt bestimmte Dinge, die ihr niemals tun oder haben solltet. Eines von ihnen ist, 

dass vielleicht zwei oder drei Leute unter euch immer noch weiterhin Zigaretten rauchen 

oder hier und da ein Glas von einer Art alkoholischen Getränks haben, in egal welcher 

Menge und Stärkegrad. Nun, diese Art von Problem ist ein wirkliches Problem, das für 

euer geistiges, und auch psychisches und körperliches Wohlergehen eine beträchtliche 

spirituelle Gefahr darstellt. Allen, die in diesen Praktiken weitermachen (und du kennst, 

Peter, mindestens zwei solche Leute, die sonst MIR und MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

sehr ergeben sind, die weiterhin Zigaretten rauchen), wird angeraten, ihre zerstörerische 

Gewohnheit zweckmäßigerweise aufzugeben, um ihre Verbindung mit MIR und MEINEM 

positiven Zustand zu erhalten. Die Situation in der Gegenwart ist in dieser Hinsicht 

sehr ernst. Was ihr euch klar bewusst sein müsst, ist dass ihr mithilfe eures Rauchens 

oder Trinkens von alkoholischen Getränken negativen Geistern aus dem Clan der 

Abtrünnigen ermöglicht, euch zu dem Zweck anzuhängen, eure Mission in MEINEN 

Diensten durch und anhand des Faktors des Schwächens eurer körperlichen und 
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psychischen Gesundheit zu untergraben, deren Sorgetragen euch alle Energien rauben 

wird, die in den Diensten Unserer Sache benötigt werden. Anders gesagt, wenn ihr nicht 

aufhört, in eurer Gewohnheit zu schwelgen, haben diese negativen Wesenheiten die 

Fähigkeit, euch alle Arten von geistigen, medizinischen und psychologischen Problemen 

zu verursachen, die zu eurem Ableben führen könnten. Und wir wollen nicht, dass das 

geschieht. Wir brauchen euch, wo ihr seid. Das wird natürlich ausschließlich nur dann 

nahegelegt, weil ihr MEINE Repräsentanten seid und nur, weil niemand im positiven 

Zustand, und insbesondere nicht ICH, möchte, dass ihr unnötigerweise den möglichen 

Angriffen von und der Zerstörung durch den negativen Zustand in eurem Leben mithilfe 

von Alkohol und Zigaretten erliegt. Ihr habt absolut keine Ahnung, was ihr euch durch 

euren fortwährenden Gebrauch dieser chemischen Substanzen aussetzt. Das sind sehr 

gefährliche Zeiten.  

Aufgrund dieses Faktums wird jenen von euch, die in diesen negativen Praktiken 

weitermachen, sehr stark empfohlen, alle möglichen und verfügbaren Mittel zu 

nutzen, um sie so schnell wie möglich loszuwerden. Ihr habt nicht sehr viel Zeit in dieser 

Hinsicht. Sobald ihr diese Worte lest, wird euch fast die letzte Chance gegeben, diese 

Praktiken einzustellen. Wenn ihr das nicht macht, werdet ihr in großer Gefahr 

schweben, den Versuchungen der Abtrünnigen in dieser Hinsicht zu erliegen.  

Nun, das sind die negativen Praktiken, die wirklich euer Leben und eure Mission 

beeinträchtigen kann und könnte, aber sie können und könnten eure spirituelle 

Integrität zerstören und euch von MIR und MEINER NEUEN OFFENBARUNG wegführen. 

Auf der anderen Seite gibt es Praktiken oder Gewohnheiten, die nicht notwendigerweise 

diese Art negative Konnotation haben. Sie könnten jedoch von einigen von euch so 

angesehen werden, dass sie sie haben. Einige von euch fühlen sich sehr schuldig, wenn 

ihr fernschaut oder Radio hört, oder ins Kino geht oder ins Konzert oder eine andere Art 

von Unterhaltung; oder fiktive oder andere Arten von Büchern lest; oder andere 

erfreuende, praktische und spaßige Dinge tut; oder in einem guten Restaurant 

Nahrungsmittel esst, die tierisches Protein enthalten (Fleisch zum Beispiel). Wie ihr 

euch erinnert, haben wir in einem der jüngeren DIALOGE über eine sinnlose und 

gefährliche Verschwendung eurer Zeit und Energie daran gesprochen, Bücher von 

pseudo-spiritueller Natur zu lesen, deren Zweck es ist, euch von eurem spirituellen 

Pfad abzubringen oder von MEINER NEUEN OFFENBARUNG wegzuführen. Es wurden 

keine anderen Arten von Büchern erwähnt.  

Das Thema hier ist der richtige Ausgleich eures Alltagslebens. Für eure menschliche 

Natur ist es unmöglich, eure ganze Zeit an einer Aktivität zu verbringen. Es gibt ein 

Bedürfnis nach Vielfalten von Aktivitäten. Dieses Bedürfnis entstammt der Natur des 

positiven Zustands und MEINER ABSOLUTEN NATUR. Es ist ein Zeichen des positiven 

Einflusses auf euer Leben. Deswegen ist es sehr angemessen, von Zeit zu Zeit ein gutes 

fiktives, Science-Fiction- oder ein Mystery-Buch zu lesen, oder ein gutes 

Fernsehprogramm zu schauen, oder einem guten Radioprogramm zuzuhören, oder ins 

DIALOG 104



55 

 

Kino oder in Konzerte zu gehen; oder die Zeitung zu lesen oder in anderen Arten von 

Freizeitaktivitäten (Spazierengehen, Trainieren, usw.) oder Unterhaltung aktiv zu sein. 

Das Problem dabei, an diesen Arten von Aktivitäten engagiert zu sein, fängt erst dann 

an, wenn man süchtig nach ihnen wird, oder von ihnen abhängig wird oder viele 

Stunden daran verbringt, nichts zu tun, außer zum Beispiel fernzuschauen. Und dann 

könntet ihr euch beklagen, dass ihr keine Zeit habt, MEINE NEUE OFFENBARUNG zu 

lesen oder zu meditieren und mit MIR und den Mitgliedern eurer spirituellen Familie 

und des NEUEN UNIVERSUMS zu kommunizieren.  

Ja, euch sind immer weniger von solchen guten Programmen in allen Medien verfügbar. 

Diese Nicht-Verfügbarkeit spiegelt den Griff des negativen Zustands über alles wider, 

das den Menschen vorgelegt wird, um sie in ihrem negativen, veräußerlichten und 

oberflächlichen Lebensstil zu halten. Aber mithilfe eurer Intuition werdet ihr wissen, 

welche Programme ihr anschauen und wieviel Zeit am Tag oder in der Woche ihr diesen 

Arten von Freizeitaktivitäten widmen sollt. Die beste Art, wie ihr vorgeht, ist, wie immer, 

MICH darum zu bitten, euch einen Hinweis zu geben, wieviel Zeit und an was ihr diese 

Zeit in eurem eigenen individuellen und persönlichen Fall widmen sollt. Weil ihr alle 

unterschiedlich seid, und in dieser Hinsicht offenkundig unterschiedliche Bedürfnisse 

habt, werden eure Bedürfnisse von Fall zu Fall variieren.  

Nun, wie du siehst, Peter, ist dieser DIALOG sehr praktisch und hat sehr wenig 

philosophische Diskussion. Hoffentlich wird er alle zufriedenstellen, die diese Arten von 

Dialogen brauchen. Und das wird alles für heute sein.  

Peter: Danke DIR sehr für diese praktischen Anregungen. Ich habe ein paar andere 

Fragen, die zur Abwechslung mal von jemandem hier in Kalifornien gestellt wurden, 

aber wie ich es sehe, sollte ich sie während unseres nächsten Dialogführens vorbringen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Und ja, du hast recht; es wäre vorteilhafter 

und angemessener, sie im nächsten DIALOG anzusprechen, besonders weil sie geistig-

philosophische Implikationen haben. Hab in der Zwischenzeit einen schönen 

Nachmittag und mach nach dem Essen deinen langen meditativen Spaziergang.  

  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



56 

 

EINHUNDERTFÜNFTER DIALOG 
 

15. September 1999 

Peter: Heute möchte ich DICH auf zwei Fragen aufmerksam machen, die ich von 

Richard Schumert aus San Francisco erhalten habe, und eine Frage von Olga aus 

Miami, Florida (Olga Barbas Mutter). Aber bevor ich darauf eingehe, diese Fragen zu 

formulieren, frage ich DICH demütig, ob DU am heutigen Morgen irgendwas für unsere 

Aufklärung und Erhellung beizutragen hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH möchte gerne die Fragen von Olga und Richard 

beantworten. Aber ICH möchte die Gelegenheit nutzen, um zuerst über etwas anderes 

zu sprechen. Das erste Thema, auf das ihr aufmerksam gemacht werden müsst, oder 

das wiederholt werden muss, ist etwas, das mit dem Thema verbunden ist, das in 

DIALOG 102 diskutiert wurde, in Zusammenhang mit MEINER Versuchung an dem Ort, 

der Gethsemane genannt wird. Wie ihr euch aus dem Inhalt dieses DIALOGS erinnert, 

war es, um vom negativen Zustand versucht zu werden, notwendig, dass ICH MICH von 

MEINER GÖTTLICHEN ESSENZ, VATER genannt, separiere und MICH stattdessen im 

menschlichen Teil MEINER NATUR verankere. In diesem Zustand war ICH in der Lage, 

alles zu erfahren, was typische Menschen erfahren: Befürchtungen, Ängste, Sorgen, 

Zweifel und ähnliche mentale bzw. psychische Zustände, die der menschlichen Natur 

so inhärent sind. Warum mache ICH euch zu dieser bestimmten Zeit auf diese 

offensichtlichen Fakten aufmerksam? Zwischen MEINER Erfahrung und was ICH der 

gesamten SCHÖPFUNG illustriert und demonstriert habe, und dem, was ihr in euren 

Leben gelegentlich erfahrt, läuft ein paralleler Prozess ab.  

Wie ihr wisst, als MEINE Repräsentanten, wann immer ihr euch in dieser Funktion oder 

Rolle befindet, findet ihr euch wahrhaft im positiven Zustand wieder, und während 

dieser Zeit befindet ihr euch im positiven Zustand. In diesem Zustand habt ihr keine 

Zweifel, keine Ängste, keine Befürchtungen, keine Sorgen oder irgendwelche anderen 

unangenehmen Emotionen oder Gefühle. Aber in dem Moment, wenn ihr von diesem 

Zustand runterkommt (symbolisch gesprochen), kehrt ihr zu jenem Teil eurer Natur 

zurück, der typisch menschlich ist. In eurem menschlichen Zustand fangt ihr an, 

Zweifel zu haben, ihr fühlt euch über alles ungewiss und ihr verhaltet euch, fühlt, denkt, 

setzt euch in Beziehung usw. wie es typische Menschen tun. 

Nimm zum Beispiel in dieser Hinsicht deine persönliche Situation, Peter. Eines deiner 

großen Probleme ist, dass du dich zu häufig dabei vorfindest, wie du den 

Wahrheitsgehalt der Behauptungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG anzweifelst und ob 

es wahrhaft ICH bin, der mit dir Dialog führt oder ob ICH es bin, der dir all diese 

Vorstellungen bzw. Ideen gab, die in all den Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG 
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enthalten sind. Deine Zweifel enden sehr oft in einem Zustand der Befürchtung, der 

Angst und fast des Terrors, dass du andere und dich selbst fehlleiten könntest. In 

Momenten wie diesen hast du dich im menschlichen Teil deiner Natur verankert. 

Deswegen fühlst, denkst, handelst, verhältst du dich, setzt du dich in Beziehung usw., 

wie es jeder typische Mensch tut. Oder nimm zum Beispiel einige MEINER 

Repräsentanten, die, wie du heute gelernt hast, eine Tendenz haben, ihre Partner, die 

genauso MEINE Repräsentanten sind, aber die auf einige Situationen nicht daraus 

reagieren, MEINE Repräsentanten zu sein, sondern aus der Position ihrer menschlichen 

Natur, falsch zu behandeln. Das Paradoxon dieser Situation liegt in dem Faktum, dass 

wenn ein Partner aus der Position seiner/ihrer eigenen menschlichen Natur auf etwas 

in dem anderen reagiert, dann beide aufeinander nicht aus MIR in ihnen reagieren, 

nicht daraus, MEINE wahren Repräsentanten zu sein, sondern als typische Menschen. 

In diesem bestimmten Fall ist ein Partner sarkastisch, kalt, distanziert, macht den 

anderen lächerlich, setzt sie/ihn herab, ist arrogant und zeigt ähnliche negative, aber 

typisch menschliche Charakteristika. Der andere Partner reagiert in diesem Fall mit 

Depression, Befürchtungen, Ängsten, fühlt sich miserabel, abgelehnt, ungewollt, 

verzweifelt und weiß nicht, was er/sie tun oder wie er/sie weitermachen soll.  

Wie ihr an diesem Beispiel seht, wann immer ihr auf die typische menschliche 

Einstellung oder das typisch menschliche Verhalten nicht daraus reagiert, MEIN wahrer 

Repräsentant zu sein, sondern daraus, ein typischer Mensch zu sein, öffnet ihr dem 

negativen Zustand die Tür, in eurem Verhalten nichts anderes herbeizuführen außer 

etwas, das nicht im positiven Zustand enthalten ist. Durch den Faktor eurer 

menschlichen Natur versetzt ihr euch in die Mitte des negativen Zustands. Ihr werdet 

also negativ. Ihr erliegt den Versuchungen des negativen Zustands. Auf der anderen 

Seite, Peter, wenn du unsere DIALOGE übermittelst, oder wenn du andere Bücher 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG übermittelt hast, wenn du dich in der Gesellschaft 

MEINER anderen Repräsentanten befindest, die wichtige spirituelle Themen diskutieren, 

findest du dich selbst in jenem Teil deiner Natur verankert vor, der direkt von MIR 

stammt. Während dieser Zeit hast du keine Zweifel darüber, wer der wahre AUTOR 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist oder darüber, ob du andere oder dich selbst 

täuschst. In Zeiten wie diesen erlebst du dich als MEINEN Botschafter oder als MEINE 

Erweiterung und Prozess. Du wirst wahrhaft, wer du in deiner Essenz und Substanz 

ohne die menschliche Maske bist. Dieser Faktor trifft auf all MEINE Repräsentanten zu.  

Zu diesem Zeitpunkt ist es sehr wichtig und entscheidend, dass ihr diese Fakten 

erkennt und lernt, einzig und allein aus der Position, MEINE wahren Repräsentanten 

zu sein, und nicht aus der Position eurer menschlichen Natur aufeinander oder auf 

euch selbst zu reagieren. Ihr seid mehrmals gewarnt worden, dass die Kräfte des 

negativen Zustands gegenwärtig einen Totalaufwand betreiben, euch von eurer Rolle 

und eurer Position als MEINE wahren Repräsentanten zu separieren und euch 

langfristig in eurer menschlichen Natur zu verankern. Indem sie in diesem Bemühen 
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erfolgreich sind, setzen sie eure Fähigkeit außer Kraft, eure Pflichten und 

Verantwortungen in Bezug darauf zu erfüllen, MEINE Repräsentanten zu sein, und 

stattdessen werden sie eure Energien zu ihren eigenen negativen und bösen Zwecken 

nutzen.  

Wenn jemand, der behauptet, MEIN Repräsentant zu sein, immer noch dazu neigt, in 

seine/ihre menschliche Falle zu tappen, jemanden falsch zu behandeln, indem er 

seinen/ihren Partner oder Freund oder wen auch immer lächerlich macht, herabsetzt, 

sarkastisch, rücksichtslos, arrogant und gemein ihm/ihr gegenüber ist, dann gibt man 

durch den Faktor eines solchen Verhaltens während dieser Zeit sein/ihr Privileg ab, 

MEIN wahrer Repräsentant zu sein. In diesem Fall entfernt sich eine solche Person 

selbst davon, im positiven Zustand zu sein und setzt sich in einen negativen Zustand. 

Egal, wie sehr eine solche Person fühlt, dass er/sie in seiner/ihrer Einstellung dem 

anderen gegenüber recht hat, egal, inwiefern eine solche Person dazu tendieren würde, 

viel Rechtfertigung und Rationalisierung für das Richtigsein seines/ihres Verhaltens 

anzubieten, egal, wie unangemessen die Reaktion und das Verhalten der anderen 

Person war oder ist, es gibt absolut keine Rechtfertigungen oder Entschuldigungen für 

eine solche Reaktion oder für so ein Verhalten. Wäre das bei irgendjemandem von euch 

der Fall, würde euch wärmstens dazu geraten, eure Wege sofort zu ändern und diese 

schlechte Situation zu berichtigen, indem ihr diese Person, der gegenüber ihr euch so 

verhalten habt, um Gnade und Vergebung bittet und auch MICH um MEINE Gnade und 

Vergebung und euer wahres Selbst um Gnade und Vergebung bittet. Indem ihr das tut, 

werdet ihr anschließend zu eurer Rolle und Position zurückkehren, MEINE wahren 

Repräsentanten zu sein. Natürlich, wie immer, nur, wenn ihr wählt, das aus eurem 

eigenen freien Willen und eurer eigenen freien Wahl zu tun. 

Die oben diskutierte Problematik kann als eine praktische angesehen werden, weil sie 

sich mit dem alltäglichen Verhalten, Einstellung und Position von euch allen 

auseinandersetzt. Das zweite Thema, das ICH diskutieren möchte, ist eher ein geistig-

philosophisches. In diesem Fall werdet ihr hier einen DIALOG haben, der sowohl 

praktische als auch geistig-philosophische Aspekte unserer Diskussion enthalten 

würde. Dieses bestimmte Thema bezieht sich auf das wichtige Thema der Intuition. Seit 

einiger Zeit jetzt, Peter, hast du darüber nachgedacht, ob zu den Wegen, wie man 

überhaupt jede Wahrheit verifizieren kann, mehr gehört als nur durch Intuition. Vor 

zwei Tagen, als du die Writings von Dr. Pieter Noomen gelesen hast, kam dir diese 

Frage wieder in deine Gedanken und du hast angemessen gefühlt, dass es Zeit ist, sich 

während unseres Dialogführens mit dieser Frage auseinanderzusetzen. In einem der 

früheren DIALOGE haben wir den Begriff ‚Intuition‘ bereits definiert, sowohl aus der 

geistig-spirituellen Perspektive als auch aus einer typisch wissenschaftlichen. Diesmal 

aber ist das Thema nicht über die Natur von Intuition, sondern ob es etwas mehr ist als 

nur Intuition, die den empfindenden Geistern verfügbar ist, um bei der Wahrheit jeder 

Angelegenheit anzukommen.  
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Lasst uns aus einer etwas anderen Perspektive auf dieses Thema schauen. Was sind 

die Methoden, anhand derer der empfindende Geist dazu kommen kann und könnte, 

herauszufinden, ob etwas wahr ist oder nicht, oder ob es so ist oder nicht? Abhängig 

von der Position und der Platzierung des empfindenden Geistes im strukturellen 

Rahmen der SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung, ist die allererste Methode in der 

Fähigkeit des empfindenden Geistes verwurzelt, logisch, analytisch, intellektuell zu sein 

und eine Fähigkeit zum Nachdenken zu besitzen. Durch den Prozess des Nachdenkens, 

der Logik, der Analyse und der intellektuellen Unterscheidung könnte der empfindende 

Geist zu der Synthese der erforschten Faktoren kommen und richtige 

Schlussfolgerungen über sie treffen. Diese wichtige Fähigkeit des empfindenden Geistes 

stammt aus MEINEM ABSOLUTEN ÄUßERLICHEN GEIST, den ICH allen empfindenden 

Wesenheiten eingab, damit sie in einer Position sind, anhand ihres eigenen äußerlichen 

Geistes zu überhaupt irgendwas zu den richtigen Schlussfolgerungen zu kommen. Hier 

spielt ein Entsprechungsfaktor rein. Wie ihr wisst, befindet sich der äußerliche Geist 

eines empfindenden Geistes in einer Entsprechungsposition zu MEINEM ABSOLUTEN 

ÄUßERLICHEN EMPFINDENDEN GEIST. Dieser GEIST generiert die strukturelle Integrität 

MEINER SCHÖPFUNG und all ihren empfindenden Geistern gegenüber. Die natürliche 

strukturelle Integrität besteht aus Logik, Vernunft, Intellekt, Rationalität, Analyse und 

Synthese. In diesem Sinne kann man sagen, dass aus der strukturellen Sicht, so wie 

MEIN ABSOLUTER ÄUßERLICHER EMPFINDENDER GEIST operiert, ICH in einem 

absoluten Sinne die ABSOLUTE LOGIK, VERNUNFT, RATIONALITÄT, INTELLEKT, ANALYSE 

und SYNTHESE bin. Aus diesem GEIST von MIR rühren alle erkennbaren und nicht-

erkennbaren Gesetze, Prinzipien, Ordnung, Eleganz, Harmonie, Bindekraft und alles 

andere, anhand dessen und durch das die richtige Funktion und Aufrechterhaltung 

MEINER SCHÖPFUNG ausgeführt wird.  

Aufgrund dieses Entsprechungsfaktors, der zwischen dem ABSOLUTEN GEIST und dem 

relativen empfindenden Geist besteht, hat der relative empfindende Geist die Fähigkeit, 

die richtigen Schlussfolgerungen über alle beobachtbaren, und auch anderen, 

Phänomenen herzuleiten und/oder herbeizuführen. Leider war es diese besondere 

Fähigkeit, die zu dem Zweck der Aktivierung und Etablierung des negativen Zustands 

genutzt wurde. Erkennt bitte, dass das in der äußerlichsten Position in der SCHÖPFUNG 

aus den äußerlichen Faktoren geschah, die aus MEINEM ÄUßERLICHEN GEIST 

hergeleitet wurden. Es konnte nichts von der negativen Natur auch nur zu dem Zweck 

seiner Herleitung aus einem anderen Zustand und Lage entfernt nahekommen, außer 

anhand, durch und von den Mitteln des äußerlichen Geistes. Es ist immer der 

äußerliche Geist, der sich in der Position befindet, in der Lage zu sein, alles, das in 

seinem Nachdenkrepertoire enthalten ist, zu missbrauchen. Durch den Faktor dieses 

Missbrauchs kann der äußerliche Geist nach Belieben jegliche seiner 

Schlussfolgerungen und Positionen über überhaupt irgendwas rechtfertigen, 

entschuldigen, begründen und rationalisieren. Das ist es, wie die empfindenden 

Wesenheiten im negativen Zustand und die Menschen in der Lage sind, sich von der 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



60 

 

Rechtmäßigkeit ihrer Sache wirksam zu überzeugen. Durch diese Fähigkeit des 

empfindenden Geistes kann und könnte jeder alles rechtfertigen, was man möchte.  

Nehmt zum Beispiel die statistische Korrelation zwischen einer Art von Ursache und 

Wirkung. Ist die Wirkung wirklich das Resultat einer Art von Ursache? Oder ist sie 

beiläufig und zufällig, und geht nicht über die Ebene des Zufalls hinaus? Jeder 

Forscher, der versucht, solche Korrelationen zu messen, erhält sehr oft das Resultat, 

die für gewöhnlich seinen/ihren eigenen Erwartungen entsprechen. Er/sie kann schön 

rechtfertigen und beweisen, dass aufgrund der Resultate seiner/ihrer Messungen 

sein/ihr Punkt und/oder seine/ihre Schlussfolgerungen richtig sein müssen. Also wird 

dieser Faktor zirkulär, weil die Erwartungen die Resultate nähren und die Resultate die 

Erwartungen bestätigen. Kein Wunder, dass jemand anderes, der versucht, die 

Resultate von anderen Forschern in dieser Hinsicht zu kopieren, häufig zu ganz anderen 

Schlussfolgerungen kommt. Das ist es, wie die gestifteten Fähigkeiten des äußerlichen 

Geistes von jemandem missbraucht, misshandelt und falsch verwendet werden können 

und könnten. Und das ist es, wie das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens fortwährend gerechtfertigt und 

rationalisiert werden.  

Gegenwärtig ist der einzige Weg, wie man basierend auf dieser bestimmten 

Erforschungs- und Verifizierungsmethode zu irgendwelchen richtigen 

Schlussfolgerungen kommen kann, durch richtig intentionale und motivationale 

Faktoren, die alle und jegliche eurer eigenen Erwartungen, Projektionen und 

subjektiven Bedürfnisse und Sehnsüchte ausschließen. Wenn man mithilfe dieser 

Methodik auf überhaupt irgendetwas aus dem einzigen Zweck zugeht, um die Wahrheit 

zu erfahren, um der Wahrheit selbst willen, um ihrer wirklichen objektiven Existenz 

willen, kann diese Methode sehr zuträglich und sinnvoll sein. Sie kann euch zu der 

Entdeckung der wirklichen Wahrheit führen. Andernfalls werdet ihr nur zu 

Verzerrungen und Falschheiten kommen.  

Die zweite Methode zur Entdeckung der Wahrheit und ob etwas wahr ist oder nicht; 

oder ob es so ist oder nicht, ist mithilfe von Intuition. Intuition, in ihrer Natur, Essenz 

und Substanz, geht über die erste Methode, die oben diskutiert wurde, hinaus. Oder sie 

geht den logischen, rationalen, intellektuellen, analytischen, synthetischen und 

nachdenkenden Prozessen des äußerlichen Geistes voraus und dann, anschließend, 

nutzt sie sie zur weiteren Bestätigung und Verifizierung ihrer eigenen 

Schlussfolgerungen. Diese Fähigkeit stammt aus dem inwendigen empfindenden Geist 

(oder dem intermediären Geist), der wiederum diese Fähigkeit von MEINEM EIGENEN 

ABSOLUTEN INWENDIGEN GEIST bekommt. Während der Nutzung dieser bestimmten 

Methode wendet man sich nach innen und sucht danach, einen sogenannten sechsten 

Sinn zu finden, der ihm/ihr ohne Zweifel zeigen würde, ob die Dinge wahr sind oder 

nicht. Es gibt verschiedene Grade und Aspekte dieser besonderen Methode, die Intuition 

genannt wird. Weil sie aus MEINEM ABSOLUTEN INWENDIGEN GEIST stammt, hat sie in 
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ihrer Quelle ABSOLUTE MENTALE QUALITÄT. Diese QUALITÄT generiert IHRE Natur auf 

dem Niveau von jedem empfindenden Geist, relevant für die personalisierte und 

individualisierte Struktur von jedem Individuum und für die spezifische Natur 

seiner/ihrer einzigartigen Mentalität. Weil jedes Individuum auf inhärente Weise anders 

und einzigartig ist, so ist das Niveau seiner/ihrer Intuition einzigartig und anders, das 

ihr die Natur gibt, von verschiedenen Graden und Ebenen zu sein, die mit den 

Bedürfnissen von jedem einzelnen Individuum übereinstimmt.  

Aufgrund des Faktors der sehr spezifischen Individualisierung und Personalisierung 

von Intuition kann sie von nichts von einer negativen Natur misshandelt, missbraucht 

oder verdreht werden. Sie kann allerdings von ihrem Träger blockiert, verdrängt, 

unterdrückt, außer Kraft gesetzt oder ignoriert werden. Damit also die Wirksamkeit 

dieser Methode eintritt, muss man auf sie hören und ihrer Richtung folgen, was alle 

Begierden eures äußerlichen Geistes, die Stimme eurer Intuition zu ignorieren, 

zurückweist.  

Unter den gegenwärtig bestehenden Bedingungen auf Planet NULL ist diese Methode die 

einzige, die in der Lage ist, alles in Zusammenhang mit der Wahrheit, oder irgendwas 

anderem was das betrifft, wahrhaftig zu verifizieren und zu bestätigen. Wie ihr euch 

erinnert, ist in eurer Intuition MEINE Präsenz in euch und bei euch, aus der Position 

MEINES ABSOLUTEN INWENDIGEN GEISTES am intensivsten und erkennbarsten. Das 

wurde von MIR gezielt so geschaffen, um den Menschen ein Instrument zu geben, das 

sie dazu befähigen würde, die Tendenzen ihres äußerlichen Geistes, die Dinge zu 

verzerren und zu verfälschen und dann ihre Fähigkeit dazu zu verwenden, sie anhand 

ihrer Pseudo-Logik zu rationalisieren und zu rechtfertigen, was sie davon überzeugt, 

dass es wahr ist, zu umgehen.  

Aber wie du weißt, Peter, in der Gegenwart, unter den derzeit bestehenden Bedingungen 

auf Planet NULL und im negativen Zustand im Allgemeinen wurde diese Methode im 

Großteil ihrer Komponenten aus ihrer Berücksichtigung gelöscht. Sie war nur MEINEN 

wahren Repräsentanten und den verdeckten Mitgliedern MEINES positiven Zustands, 

die auf Planet NULL situiert sind, vorbehalten. Darüber hinaus, um ihre Intuition zu 

schärfen, habe ICH vor kurzem aus MEINEM ABSOLUTEN INWENDIGEN GEIST einen 

anderen Aspekt von Intuition freigesetzt, der auf jenen Teil ihrer Ausstattung bezogen 

ist, der direkt von MIR kam. Diese besondere Art von Intuition, oder einer ihrer vielen 

Aspekte, bezieht sich auf eure Fähigkeit, alles, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

enthalten ist, zu lesen, zu verstehen, zu akzeptieren und anzuwenden. Von nun an wird 

jeder, der das Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG in all ihren Quellen angehen wird, 

wenn es mit positiver und guter Absicht und Motivation angegangen wird, für das 

Lernen, Akzeptieren und Praktizieren der WAHRHEIT, die sie enthält, mit dieser 

besonderen Art von Intuition zusätzlich zu anderen ihrer Aspekte ausgestattet werden. 

Auf der anderen Seite befindet sich der Rest des Menschengeschlechts und jeder im 
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negativen Zustand in dem Prozess, immer mehr in ihrer äußerlichen Rationalisierung, 

Rechtfertigung, Untermauerung und ihrem pseudo-logischen Wiederkäuen über die 

Richtigkeit ihrer Pseudo-Sache verankert zu werden und damit immer weiter von allem 

wegzukommen, das intuitiv und innerlich ist, also von allem, was die wirkliche Wahrheit 

enthält.  

Jetzt kommen wir zu der Frage, ob es etwas mehr als die oben beschriebenen zwei 

Methoden gibt. Deine Intuition, Peter, hat dir gesagt, dass es sehr gut möglich ist, dass 

mehr dazu gehört als nur die erste und zweite Methode zum Erwerb von Wissen und 

zum Erkennen, Akzeptieren und Praktizieren der Wahrheit in all ihren Aspekten in 

Zusammenhang mit überhaupt irgendwas. Wenn die erste Methode – Logik, Vernunft, 

Intellekt, Rationalität, Analyse und Synthese – in ihrem ursprünglichen und echten 

Zustand aus MEINEM ABSOLUTEN ÄUßERLICHEN GEIST rührt; und wenn die zweite 

Methode – Intuition in all ihren Aspekten und Manifestationen – aus MEINEM 

ABSOLUTEN INWENDIGEN GEIST rührt, dann muss offensichtlich sein, dass es etwas 

gibt, das jegliche dieser Methoden übersteigen würde und das daher aus MEINEM 

ABSOLUTEN INNERSTEN SPIRITUELLEN GEIST rühren würde. Und das ist die Wahrheit 

der Sache. Zu dieser dritten Methode gibt es zwei wichtige Aspekte. Der eine wird aus 

dem gesamten ZUSTAND und der gesamten LAGE MEINES ABSOLUTEN SPIRITUELLEN 

GEISTES hergeleitet. Dieser eine wurde anfangs und ursprünglich allen Bewohnern der 

innersten spirituellen Dimension MEINER SCHÖPFUNG eingegeben. Diese Methode des 

Wissens ist niemand anderem in anderen Dimensionen oder den Menschen, oder euch, 

MEINEN Repräsentanten, verfügbar gewesen. Ihre und eure Position erforderte eine 

andere Herangehensweise. Wenn alle von euch diese bestimmte Methode gehabt hätten, 

hätten der negative Zustand, und das menschliche Leben in all seinen Aspekten, 

niemals aktiviert werden können und hätten niemals in der Lage sein können, für alle 

eine der lebenswichtigsten Antworten auf die multiversale Frage über die Natur der 

anderen Art von Leben als des Lebens des positiven Zustands zur Verfügung zu stellen.  

In diesem bestimmten Aspekt wenden die Bewohner dieser Dimension ihre eigene 

natürliche und angeborene Einsicht an, die ihnen unmittelbares Begreifen, Verstehen, 

Akzeptieren und Praktizieren von allen Aspekten der Wahrheit gibt, und jede Logik, 

jedes Nachdenken, jede Analyse, Synthese und Intuition umgeht. Aufgrund ihres 

besonderen Zustands haben sie kein Bedürfnis nach irgendwelchen von diesen 

Methoden. Sie wissen einfach, ob etwas wahr ist oder nicht; oder ob es so ist oder nicht 

ohne irgendeinen Input aus Logik oder Intuition.  

Der zweite wichtige Aspekt dieser Methode des Wissens wurzelt in jenem ASPEKT 

MEINER NATUR, der zuvor in vergangenen DIALOGEN als MEIN ABSOLUTER KERN 

bezeichnet wurde. Wie ihr euch erinnert, ist es dieser KERN, der nicht benennbar, nicht 

verständlich und für jeden nicht zugänglich ist, egal, wo und wann sie zu jeder 

gegebenen Zeit situiert sind. Dieser besondere Aspekt ist bis zu diesem Punkt 

niemandem verfügbar gewesen. Er ist bis jetzt nicht freigesetzt worden. Aber wie ihr 
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wisst, mit dem Enden dieses Zeitzyklus, mit der Schaffung der Übergangsphase vor dem 

Eintreten des nächsten Zeitzyklus und mit der Vorbereitung auf die Freisetzung des 

ganz neuen und anderen ASPEKTES aus MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR wird diese 

Methode zu dieser Zeit verfügbar werden. Die vorausgehenden Energien all dieser 

Faktoren haben deine Intuition, Peter, und die von Dr. Pieter Noomen, beeinflusst, so 

dass du zu der Schlussfolgerung kommen konntest, dass es in dieser Hinsicht mehr 

geben muss als nur Intuition und Logik, Nachdenken, Intellekt und all ihre anderen 

Aspekte, anhand derer sie die Wahrheit suchen und bei ihr ankommen.  

Nun, es ist verfrüht, die volle Natur dieser Methode, oder jegliche ihrer Aspekte, zu 

offenbaren. Das einzige, das derzeit über sie gesagt werden kann, ist, dass sie die 

speziellste, ungewöhnlichste, die schönste und die inspirierendste Kombination, 

Integration, Vereinigung und Anwendung der oben beschriebenen drei Methoden sein 

wird, die die vierte Methode hervorbringt, die über jeden und alles hinausgehen wird, 

das bis zu diesem Punkt verfügbar ist. Zu diesem Zeitpunkt, unter den derzeit 

bestehenden Bedingungen eurer Positionierung und Rolle als Menschen, habt ihr keine 

möglichen Vorstellungen, Worte, Konzepte, Bilder, oder was auch immer, das in der 

Lage wäre, euch nur am entferntesten eine Vorstellung davon zu vermitteln, wie diese 

Methode sein wird. Der Grund dafür ist, weil sie fest mit der Freisetzung eines neuen 

und anderen Aspektes MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR verbunden ist. Weil sie ganz 

neu sein wird, kann sie aus der Position des Alten, oder aus der Position, die diesem 

Neuen vorausgeht, nicht begriffen werden. Ihr müsstet euch bereits in der neuen 

Position befinden, um eine Vorstellung von der wahren Natur der neuen Methode des 

Wissens zu bekommen. Ihr seid immer noch weit von dieser neuen Position entfernt. 

Aber durch diese Offenbarung werden ihr darauf vorbereitet, dass dieses Neue in euren 

Leben geschaffen wird, wenn die Zeit kommt. Es wird nicht vor eurem Rückruf sein.  

Das ist alles, Peter, was ICH heute beitragen wollte. Du kannst weitermachen und deine 

Fragen für die Fragesteller formulieren.  

Peter: Es ist interessant anzumerken, dass ich gestern Abend darum gebeten wurde, 

über die Bedeutung, wenn es eine gibt, von Mehrfachgeburten zu fragen, wie zum 

Beispiel Zwillingen, Drillingen oder gar Sechslingen; und heute Morgen, als ich meine 

Tageszeitung überflog, fand ich dort einen Artikel, der mit „Anstieg bei 

Mehrfachgeburten“ betitelt wurde. Dieser Faktor ist dahingehend interessant, dass er 

über das Verlangen älterer Frauen spricht, schwanger zu werden und zu diesem Zweck 

Fruchtbarkeitsmedikamente einnehmen. Als ein Resultat bekommen sie 

Mehrfachgeburten. Was für ein Zufall, nicht wahr? Irgendein Kommentar zu diesem 

Phänomen? Diese Frage kam von Olga aus Miami, Florida.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, du weißt mittlerweile sehr gut, dass es keine 

Zufälle gibt. In der Vergangenheit, als zu dem Zweck des Ausgleichens des negativen 

Zustands durch den positiven Zustand, und der negative Zustand den positiven 

Zustand ausgleicht, war die Geburt von Zwillingen, und sehr selten von Drillingen oder 
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gar Vierlingen, durch den Einfluss sowohl des positiven Zustands als auch des 

negativen Zustands. Wie ihr wisst, können Zwillinge entweder mütterlicherseits oder 

väterlicherseits sein. Zu diesen Zeiten gab es manchmal eine Vereinbarung zwischen 

jenen, die entweder aus dem positiven Zustand oder aus dem negativen Zustand 

entsprechend auf Planet NULL inkarnieren wollten; oder von Vorstellungen von zwei 

sich sexuell einlassenden typischen Menschen. Sie waren aus wichtigen spirituellen 

Gründen damit einverstanden, dieselben genetischen, familiären, umweltbezogenen, 

sozialen und physischen Faktoren zu teilen, unter denen sie geboren werden würden. 

Einer dieser Gründe war, den Faktor der geistigen und mentalen Unterschiede des 

eigenen Geistes und der eigenen Seele zu illustrieren und zu demonstrieren. Das 

Kernthema hier war, die völlige Unabhängigkeit der einzigartigen Charakteristika des 

Geistes und der Seele von allen physischen, genetischen, familiären, umweltbezogenen, 

sozialen oder irgendwelchen anderen äußerlichen Faktoren aufzuzeigen. Die Art, wie ihr 

diese Aussage verstehen müsst, liegt in dem Faktum, dass egal, wie äußerlich ähnlich 

sich die Zwillinge oder Drillinge, oder wer auch immer, waren, sogar bis zu dem Punkt, 

dass niemand körperlich und äußerlich anhand ihrer körperlichen Erscheinung 

unterscheiden konnte, wer wer war, sie dennoch in ihrem Geist, ihrer Seele, ihrer 

Einstellung, ihren Neigungen und Abneigungen ganz anders waren.  

Es war notwendig, dass dieses Faktum allen in MEINER SCHÖPFUNG und in der Pseudo-

Schöpfung illustriert wird, um die Auffassung zu widerlegen, dass man genau derselbe 

sein kann wie ein anderes Individuum. Das war eine Glanzleistung des negativen 

Zustands, der versucht hat, jeden davon zu überzeugen, dass Individualität nichts ist 

und Gemeinsamkeit und Uniformität alles ist. All diese Mehrfachgeburten, die vom 

negativen Zustand in Gang gesetzt wurden, waren in einem Versuch, einen solchen 

Beweis zu etablieren. Die Kräfte des negativen Zustands haben gehofft, dass sie durch 

das Ermöglichen von solchen Mehrfachgeburten irgendwie solche Gemeinsamkeiten 

und Uniformitäten erreichen können und durch diesen Faktor in der Lage wären, sich 

selbst und ihre Anhänger davon zu überzeugen, dass sie die wahren Urheber ihrer Sorte 

von Pseudo-Leben waren und dass ICH nichts damit zu tun hatte.  

Darüber hinaus demonstrierte dieses Phänomen MEINE ABSOLUTE NATUR darin, dass 

MEIN LEBEN, und die ENERGIEN dieses LEBENS, aus denen jede Möglichkeit irgendeines 

Lebens, das menschliche Leben und das Pseudo-Leben aller im negativen Zustand 

eingeschlossen, möglich war/ist, in unendlichen Vielfalten von Präsentationen in den 

einzigartigen Formen und Inhalten einer empfindenden Wesenheit manifestiert 

wurde/wird, und daher ist es niemals redundant, egal, wie sehr es äußerlich wie 

dasselbe aussieht. 

Aber wie ihr wisst, ist gegenwärtig der Faktor des Ausgleichs nicht mehr vorhanden. 

Niemand wird auf euren Planeten aus dem positiven Zustand geboren. Es werden auch 

keine typischen Menschen mehr geboren. Die einzigen Geburten, die noch möglich sind, 

sind entweder aus dem negativen Zustand oder durch die negativen Vorstellungen von 
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zwei Menschen. Weil der Faktor des Pseudo-Siegs des negativen Zustands auf Planet 

NULL vorhanden ist, wird von den Kräften des negativen Zustands ein Totalaufwand 

betrieben, euren Planeten so bald wie möglich mit seinen Vertretern zu bevölkern. 

Deswegen werden den menschlichen Frauen ein unwiderstehliches Verlangen, eine 

Sehnsucht, und fast Lust, eingeflößt, Kinder zu haben. Diese Sehnsucht, Peter, hast du 

leider sogar bei einigen von jenen in Europa gesehen, die DIE NEUE OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS lesen und akzeptieren. Für jene Frauen, die bis zu diesem 

Punkt unfruchtbar gewesen sind, kamen die Kräfte des negativen Zustands, durch ihre 

menschlichen wissenschaftlichen Lakaien, mit einem Fruchtbarkeitsmedikament auf, 

die es möglich macht, dass sie Mehrfachgeburten haben. Es wird immer noch die 

einzigartige Individualität und Persönlichkeit in ihnen allen bewahrt, egal, was passiert. 

Natürlich liegt der Zweck für diese Situation nicht mehr darin, zu versuchen, den oben 

erwähnten Punkt zu beweisen. Sie ist einzig dazu da, euren Planeten mit den Vertretern 

des negativen Zustands zu übervölkern, so dass der Lebensstil einer rein negativen 

Natur geschaffen werden kann.  

Ein interessanter Faktor dieses Pseudo-Siegs liegt in dem Faktum, dass die Ressourcen 

von Planet NULL, die zur Erhaltung jeglicher Lebensformen auf ihm benötigt werden, 

sehr schnell zurückgehen. Wenn sie vollständig weg sind, dann kann auf eurem 

Planeten kein Leben unterstützt werden. In diesem Fall wäre der Pseudo-Sieg des 

negativen Zustands gleichzeitig sein eigener Tod, weil der Parasit seinen Wirt zerstören 

würde, an dem er sich nährt. Daher würde der negative Zustand genauso sterben. Das 

ist eines der möglichen Szenarien, wie der negative Zustand enden könnte. Wie ihr an 

diesem bestimmten Szenario seht, ist der negative Zustand durch seine Dummheit, 

Torheit und Schwachsinnigkeit imstande, sich aus seinem Innern heraus ohne die 

Nutzung irgendeiner äußeren Kraft seitens des positiven Zustands zu zerstören. Und 

Mehrfachgeburten auf eurem Planeten sind ein exzellenter Beitragsfaktor zu dieser 

Selbstzerstörung. Und das ist alles, das in Reaktion auf die Frage von Olga gesagt 

werden kann.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINE bedeutsame Antwort. Können wir jetzt zu Richards 

Fragen übergehen? In der Zwischenzeit habe ich auch eine zusätzliche Frage zur 

Klärung des Konzepts oder Begriffs ‚Feuer‘ erhalten, das bei der Beschreibung DEINER 

ABSOLUTEN NEUEN NATUR verwendet wurde. Was ist seine positive Konnotation 

bezogen auf DEINE NATUR? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du darfst.  

Peter: Richard Schumert fragt nach der Bedeutung und Bedeutsamkeit von einzelligen 

Lebensformen so wie Bakterien, Mikroben, Keime, Viren, Amöben, Protozoen und 

ähnliche mikroskopische und submikroskopische Wesenheiten. Seine zweite Frage ist 

über Moses. Warum durfte er nicht den Fluss Jordan überqueren, egal wie oft er DICH 

für seinen einzigen Schnitzer um Vergebung bat? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Bedeutung und der Zweck dieser einzelnen Sub-

Lebensformen können in einem allgemeinen Sinne aus dem hergeleitet werden, was im 

FÜNFUNDACHTZIGSTEN DIALOG über die tierischen Lebensformen offenbart wurde. 

Diese einzelligen oder sub-zelligen Lebensformen sind Entsprechungen für die 

grundlegendsten, sub-elementaren Komponenten von Denkprozessen empfindender 

Wesenheiten. In der positiven Konnotation rührten sie ursprünglich aus MEINEM 

ABSOLUTEN DENKPROZESS als sehr sub-elementare und grundlegende Teilchen dieses 

PROZESSES, die zur Erhaltung und der richtigen Funktion aller Lebensvorstellungen in 

all ihren Manifestationen benötigt werden. In den Denkprozessen des relativen 

empfindenden Geistes sind sie Entsprechungen für ihre eigenen Notwendigkeiten, sich 

um die empfindende Umgebung in einem funktionsfähigen Ganzen zu kümmern, um 

den fortwährenden Fluss von richtigen Energien für den gesunden und normalen Lauf 

aller Aspekte des Lebens zu bewahren – von den grundlegendsten, sub-elementaren zu 

den komplexesten Makrolebensformen. Diese Aspekte der Denkprozesse des 

empfindenden Geistes, im Prozess ihrer Projektion auf die äußerlichste oder physischste 

Dimension, treten als verschiedene Mikroben, Bakterien, und ähnliche einzellige 

Lebensformen in Erscheinung, die dabei helfen, das richtige Gleichgewicht des 

lebendigen Organismus zu erhalten. Die Konsequenzen und Folgen dieser sub-

elementaren Aspekte der Denkprozesse des empfindenden Geistes werden auf der am 

wenigsten bewussten Ebene dieses Geistes generiert.  

In der negativen Konnotation ihrer Bedeutung, als die Urheber und Aktivatoren des 

negativen Zustands damit anfingen, die negativen Denkprozesse auf ihrer elementaren 

und sub-elementaren Ebene zu erzeugen, brachten sie etwas hervor, das in seiner 

Essenz auf die Zerstörung von allem positiven und guten gerichtet war. In den meisten 

Fällen sind diese sub-elementaren Produkte der Denkprozesse unbewusst. 

Ursprünglich gab es eine Tendenz, alles so nachzuahmen, wie die Dinge im positiven 

Zustand getan wurden, nur mit einem entgegengesetzten Zweck. Um das Pseudo-Leben 

in seiner positiven Konnotation zu erhalten, auf die Art, wie das wahre Leben im 

positiven Zustand in seiner positiven Konnotation erhalten worden ist, durch den Faktor 

des Gegensatzes zu und der Trennung von allem positivem, fing der empfindende Geist 

der Pseudo-Schöpfer, auf seiner sub-elementaren Ebene, an, alle notwendigen Zutaten 

für eine solche Aufrechterhaltung zu erzeugen. Als ein Resultat traten durch seine 

Entsprechungsfaktoren, in der physikalischen Dimension der ZONE DES AUSSATZES 

und auf Planet NULL, diese besonderen sub-elementaren Aspekte der Denkprozesse als 

lebensbedrohliche Mikroben, Bazillen, Bakterien, Viren, Retroviren, und ähnliche 

zerstörerische einzellige sub-elementare Organismen in Erscheinung. Die Erzeugung 

dieser sehr negativen und zerstörerischen Arten von Sub-Lebensformen wurde 

ursprünglich als eine Waffe genutzt, um die Atmosphäre und Sphäre der positiven 

Lebensformen zu vergiften und zu zerstören. Die Urheber und Aktivatoren des negativen 

Zustands haben bei ihrem Bemühen, einen ganz anderen Lebensstil zu schaffen als den 

des positiven Zustands, darauf gehofft, diese sub-elementaren Denkprozesse, durch 
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ihre entsprechende Projektion in diese Sub-Lebensformen, zur Ausradierung von allem 

positiven aus ihrem Einzugsgebiet zu nutzen.  

Zum Unglück für sie schlug ihr Bemühen in dieser Hinsicht in dem Sinne zurück, dass 

sobald irgendwas von dieser Natur erzeugt ist, es durch seine widerspenstige Natur eine 

Tendenz hat, sich durch das Gesetz der geometrischen Progression zu vervielfachen, 

und daraufhin wird es unkontrollierbar. Und nicht nur das, sondern es mutiert 

fortwährend in verschiedene Kombinationen, die durch bekannte Mittel fast unmöglich 

zu verwalten oder auszuradieren sind. Dieser Faktor illustriert deutlich die Natur des 

negativen Zustands. Im Gegensatz zu der Natur des positiven Zustands ist alles im 

negativen Zustand unordentlich, unlenksam, unrechtmäßig und unkontrollierbar. 

Wenn man einen Lebensstil schaffen möchte, der sich völlig und vollkommen allem 

widersetzt, das in diesem anderen Leben enthalten ist, mit dem man nichts gemeinsam 

haben möchte, hat man keinen Ausweg außer alles zu werden, was nicht positiv, 

ordentlich, rechtmäßig, schön zu bewältigen und elegant ist. Dieser Faktor wird sehr 

gut in dem Verhalten der sub-elementaren einzelnen sub-zelligen Lebensformen 

widergespiegelt, die durch so ein negatives Design erzeugt werden, und aus negativen 

und bösen Denkprozessen stammen.  

Auf der anderen Seite haben die positiven sub-elementaren Sub-Lebensformen, die von 

positiven Denkprozessen der empfindenden Geister im positiven Zustand stammen, im 

Vergleich mit den zerstörerischen nicht dieselben Tendenzen wie die negativen. In ihrer 

eigenen Umwelt und Funktion verhalten sie sich ordentlich, rechtmäßig und elegant, 

und helfen dem lebenden Organismus in seiner richtigen Funktion. Dieser 

grundlegende Unterschied im Verhalten dieser zwei Sub-Wesenheiten illustriert 

deutlich die wahre Natur der positiven und guten Denkprozesse und die wahre Natur 

der negativen und bösen Denkprozesse. Und das ist alles, das derzeit über dieses Thema 

gesagt werden kann.  

Jetzt zu der Frage über Moses. Wie du dich erinnerst, Peter, wann immer du jenen Teil 

in der BIBEL gelesen hast, der sich mit MEINER Verweigerung auseinandergesetzt hat, 

ihm zu erlauben, das sogenannte GELOBTE LAND zu betreten, das sich hinter dem Fluss 

des Jordan befindet, hast du dich für Moses immer sehr schlecht gefühlt und du warst 

fast wütend auf MICH, dass ICH ihm nicht erlaubt habe, das Privileg zu haben, dieses 

Land zu betreten. Wie du weißt, war das eine typisch menschliche Haltung deinerseits. 

Anders gesagt, du hast auf die ganze Situation geschaut, wie sie sich vor der Bühne 

abspielt und nicht hinter den Kulissen. Aber was ist wirklich hinter den Kulissen 

geschehen? Die Antwort auf diese Frage kann darin gefunden werden, was die Position 

und die Rolle von Moses damals entsprochen hat. Erstens, wie du dir bewusst bist, war 

für jene Zeiten Moses die demütigste Person auf Planet NULL. Darin repräsentierte er 

MEINE ABSOLUTE DEMUT, BESCHEIDENHEIT und ERGEBENHEIT. Zweitens kann man 

Moses als MEINEN allerersten und den einzigen Repräsentanten damals ansehen. 

Drittens war er die Verkörperung von MEINEM ABSOLUTEN GÖTTLICHEN RECHT und 
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MEINER ABSOLUTEN GÖTTLICHEN ORDNUNG, durch das das Leben MEINER 

SCHÖPFUNG aufrechterhalten wird und seinen richtigen Lauf nimmt. Viertens 

repräsentierte Moses sowohl MEINE GÖTTLICHE ESSENZ und SUBSTANZ als auch 

MEINE ZUKÜNFTIGE MENSCHLICHE NATUR. Sein Verhalten, seine Handlungen, sein 

Modus des Denkens, Beziehens und Vermittelns von Dingen waren alle repräsentativ 

für die Natur des positiven Zustands und MEINER ABSOLUTEN NATUR in ihrem relativen 

Zustand. Im Wesentlichen repräsentierte Moses die Gesamtheit aller GÖTTLICHEN 

GESETZE, PRINZIPIEN und SCHAFFUNGEN, durch die jedes funktionsfähige und positive 

Leben möglich gemacht wird. Das war eine Repräsentation der Wirklichkeit des 

positiven Zustands.  

Vergesst andererseits niemals, mit welcher Art von Leuten es Moses zu tun hatte. Wie 

ihr euch erinnert, beschrieb er aus seinem letzten Lied, das er den Kindern Israel 

beibringen sollte, kurz bevor ICH ihn wegnahm und seinen physischen Körper vor ihnen 

versteckte, so dass sie sich aus ihm keinen Götzen zur Anbetung machen würden, ihre 

Natur sehr anschaulich als die dickköpfigste, störrischste, engstirnigste, 

ungehorsamste, härteste, rücksichtsloseste, arroganteste, und geistig-spirituell völlig 

blinde und vollumfänglich veräußerlichte. Moses sagte ihnen direkt frei heraus, dass 

sie nicht von MIR ausgewählt wurden, weil sie die besten und die würdigsten unter allen 

anderen Nationen waren, die es damals auf Planet NULL gab, sondern weil sie in 

Wirklichkeit die schlimmsten waren. An ihnen hätte MEINE unendliche Geduld, 

Langmütigkeit, Gnade und Vergebung am besten demonstriert und illustriert werden 

können.  

Gleichzeitig aber war Moses auch ein Mensch, mit allen Aspekten der Natur, ein Mensch 

zu sein. Darin illustrierte er den Unterschied davon, was es heißt, ein typischer Mensch 

zu sein und was es heißt, MEIN wahrer Repräsentant zu sein. In der Rolle, MEIN wahrer 

Repräsentant zu sein, kam sein Verhalten aus dem GÖTTLICHEN, das er aus MIR in sich 

hatte. In dieser Position handelte und verhielt er sich als die positivste und freundlichste 

Person. Aber als er von engstirnigen und ungehorsamen Leuten in seiner äußersten 

Fähigkeit provoziert wurde, seine Rolle als MEIN wahrer Repräsentant zu halten, fiel er 

für einen kurzen Moment in seine menschliche Natur und er wurde auf die Kinder Israel 

wütend, die nicht glaubten, dass ICH in der Lage wäre, aus dem Felsen inmitten der 

Wüste Trinkwasser zu erzeugen. Also schlug er anstatt einmal den Felsen zweimal und 

hoffte, dass kein Wasser aus ihm kommen würde. Stattdessen kam das Wasser in einer 

ungewöhnlichen Fülle aus dem Felsen heraus. Was sind hier die geistigen 

Entsprechungen? Der Felsen repräsentierte in dieser bestimmten Konnotation die 

natürliche Wahrheit als in ihrem Glauben manifestiert. Wasser war reine geistige 

Wahrheit, die jedem verfügbar gemacht wird, beruhend auf der Akzeptanz der 

natürlichen Wahrheit und Glauben an ihre Existenz zu haben. Auf den Felsen zweimal 

einzuschlagen bedeutet die Verleugnung dieses substanziellen und lebensgebenden 

Glaubens und an keine geistige Wahrheit zu glauben. Dass trotzdem in der Fülle Wasser 
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aus dem Felsen herausfloss bedeutet, dass MEINE GÖTTLICHE WAHRHEIT LEBT und 

jedem verfügbar ist, egal, wie sehr sie verleugnet und nicht beachtet wird.  

Die Konsequenzen des Unglaubens von Moses waren in diesem Fall, dass er sich die 

Möglichkeit verweigerte, in das GELOBTE LAND, oder in diesem Fall, in den positiven 

Zustand einzutreten, weil man nur mithilfe der Akzeptanz von reiner geistiger Wahrheit 

durch und anhand des eigenen persönlichen Glaubens in ihre Kraft und Wirksamkeit 

dort hineinkommen kann. Moses repräsentierte in diesem Fall die Konsequenzen der 

Ablehnung der GÖTTLICHEN WAHRHEIT und sich in den negativen Aspekten der typisch 

menschlichen Natur zu verankern. Vergesst nicht, welcher Art von Leuten er all diese 

Fakten repräsentiert hat. In seinem Fall würde jede Abweichung davon, die 

Konsequenzen seiner Handlungen zustande zu bringen, für jene Leute ein sehr 

schlimmes Beispiel aufstellen, die in ihrer Natur böse waren. Hätte ICH auf die Bitte von 

Moses gehört, und ihm erlaubt, in das sogenannte GELOBTE LAND einzutreten, indem 

ICH die Konsequenzen seiner falschen Einstellung nicht deutlich zeige, würde ICH für 

immer die Bösartigkeit der Kinder Israel verstärken, und sie könnten niemals erlöst 

oder zum positiven Zustand konvertiert werden. Zugunsten ihrer zukünftigen Erlösung 

waren ICH und Moses damit einverstanden, dieses wichtige Szenario auszuspielen. 

Darüber hinaus wussten ICH und er sehr gut, dass das sogenannte gelobte Land nicht 

der wirkliche positive Zustand war, sondern nur eine Erscheinung von und 

Entsprechung für den positiven Zustand. Sonst würden die Kinder Israel nach ihrer 

Besetzung dieses Landes nicht so enden, wie sie es taten. Stattdessen, nachdem ICH zu 

einem Zeitpunkt Moses alle Aspekte des GELOBTEN LANDES zeigte, nahm ICH ihn mit 

zu dem wirklichen im positiven Zustand der geistigen Welt. Also hat er persönlich keinen 

Schaden erlitten oder ihm wurde überhaupt nichts entzogen. Alles, was ihm entzogen 

wurde, war, sich weiter mit arroganten, engstirnigen und sturen Leuten und ihren 

unerträglichen Ungehorsamkeiten und Versuchungen abzugeben, denen sie MICH und 

ihn ständig aussetzten. Und das ist alles, das zu dieser bestimmten Zeit über den Fall 

Moses gesagt werden kann. Mehr zu Moses wird im nächsten DIALOG kommen (106).  

Nun, die Problematik des Begriffes ‚Feuer‘ bezogen auf MEINE ABSOLUTE NATUR. 

Mittlerweile sollte sehr offensichtlich sein, was die positive Konnotation von Feuer ist. 

Nehmt zum Beispiel eure SONNE, die ein riesiger Ball von ständigem und unaufhörlich 

brennendem Feuer ist. Durch sie wird das Leben auf eurem Planeten möglich gemacht. 

Die Wärme und das Licht eurer SONNE versorgt alles Leben auf eurem Planeten mit den 

notwendigen Bedingungen, dass dieses Leben gedeiht. ICH bin die ABSOLUTE SONNE 

MEINER SCHÖPFUNG. Das FEUER MEINER LIEBE und ihrer WEISHEIT strahlt und 

strömt beständig Wärme und Licht an alle lebenden, atmenden und existierenden 

Wesenheiten aus, durch das ihnen ermöglicht wird, zu leben, am Leben zu sein und 

richtig zu funktionieren. Das ist die positive Konnotation des Begriffes ‚Feuer‘. Auch in 

eurem Alltagsleben hat Feuer viele positive Konnotationen. Ihr kocht euer Essen mit 

Feuer, ihr kocht euer Wasser damit, ihr heizt euer Haus, ihr nutzt Feuer in vielen 
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industriellen und kommerziellen Geschäften. Natürlich, wie alles andere hat Feuer auch 

seine negativen Entsprechungen, die von den Kräften des negativen Zustands für ihre 

negativen und bösen Zwecke genutzt werden. Aber auch in dieser Konnotation, wenn 

man auf seine Bedeutung hinter den Kulissen schaut, hat Feuer eine läuternde 

Wirkung, brennt alle Unreinheiten heraus, und schafft eine neue Bedingung, um etwas 

frisches aufzubauen.  

Habt ihr jemals Feuer erlebt, das in eurem Herzen oder Brustkorb brennt? Was ist mit 

dem Feuer der Liebe, des Mitgefühls, usw. oder im negativen Sinne, dem brennenden 

Feuer des Hasses? Das FEUER MEINER LIEBE entzündete das Leben MEINER 

SCHÖPFUNG und alles Leben und Atmen in ihr. Das ist der Grund, warum ICH auch 

ABSOLUTES FEUER genannt werden kann; und in diesem Sinne ist FEUER ICH und ICH 

bin FEUER. Beantwortet das deine Frage, Peter, für Betty, Heather, Ardyth und Leilani? 

Peter: Nun, ich habe die Antwort auf diese Frage immer gewusst. Um die Wahrheit zu 

sagen, ich war ein wenig überrascht, dass sie überhaupt mit dem Bedürfnis aufkommen 

konnten, die Antwort auf etwas zu haben, das so offensichtlich ist. Aber wenn es 

schließlich gefragt wurde, braucht es offensichtlich Aufklärung, weil jemand anderes 

dieselbe Frage haben würde. Gibt es heute irgendwas anderes?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das ist so. Diese Aufklärung über den Begriff 

‚FEUER‘ musste gegeben werden. Und nein, heute nichts weiteres. Geh und ruh dich 

jetzt aus.  
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EINHUNDERTSECHSTER DIALOG 
 

19. September 1999 

Peter: Seit einiger Zeit jetzt haben mir mehrere Leute dieselbe Frage gestellt. Zuerst 

ignorierte ich sie als reine Neugier, und sah in ihr keine besondere Relevanz. Aber 

nachdem dieselbe Frage von einer Frau Doktor aus Ostrava, der Tschechischen 

Republik, gestellt wurde, entschied ich mich dazu, sie DIR vorzulegen. DU bedenkst, ob 

die Frage einen Wert und eine multiversale Bedeutsamkeit hat. Natürlich, wie immer, 

bevor ich diese Frage formuliere, möchte ich DICH fragen, ob DU irgendetwas zuerst 

beizutragen hast. Während meines morgendlichen Meditationsspaziergangs wurde mir 

gezeigt, dass DU ein paar weitere Kommentare über oder Ausführungen zu den Themen 

machen möchtest, die im EINHUNDERTFÜNFTEN DIALOG diskutiert wurden.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass DU mir den Vorzug gibst, über etwas 

zu sprechen, das im vorherigen DIALOG enthalten war, und auch über andere Themen. 

Bevor wir in deine bestimmte Frage einsteigen, und bestimmen, ob sie einen Wert hat, 

oder ob es sinnvoll und vorteilhaft wäre, eine Antwort auf sie zu bekommen, müssen 

wir zu drei Themen näheres ausführen. Zwei dieser Themen beziehen sich auf etwas, 

das im vorherigen DIALOG enthalten war. Das dritte Thema bezieht sich auf die 

derzeitige Lage des konservativen, weit rechten Zweigs der Pseudo-Schöpfer, die sich 

gegenwärtig in der NEUEN SCHULE befinden.  

Lasst uns mit den zwei Themen beginnen, die im vorherigen DIALOG diskutiert wurden. 

Das erste Thema bezieht sich auf die Existenz von sub-elementaren Sub-Zellen, oder 

einzelligen Lebensformen, sowohl auf der Seite des positiven als auch auf der Seite des 

negativen Zustands entsprechend. Für euren menschlichen Geist wäre es schwierig, 

vollumfänglich zu verstehen, wie der Prozess des Auftretens dieser einzelnen Sub-

Lebensformen wirklich in der wahren Wirklichkeit ihrer Manifestation stattfindet. Aber 

lasst uns euch das folgende theoretische Konstrukt vorstellen, das ihn eurem 

Verständnis davon näherbringen könnte, wie sich dieser Prozess entwickelt oder 

entfaltet. Erinnert euch, es ist nur ein theoretisches Konstrukt, und nicht die wahre 

Wirklichkeit des Prozesses selbst.  

Sobald im Denkprozess des empfindenden Geistes eine Vorstellung auftritt, verläuft sie 

sofort zu ihrer Umsetzung. Der Prozess des Auftretens dieser Vorstellung an sich erzeugt 

gewaltige Energien. Im Zustand des Auftretens dieser Vorstellung im empfindenden 

Geist gibt es einen allgemeinen Zweck, zu dem diese Vorstellung geboren wird. Die aus 

dem Auftreten dieser Vorstellung resultierenden Energien verlaufen, wie sie sich aus 

dem Zentrum, oder seinem Kern, ausbreiten, auf eine zirkuläre Art und Weise auf den 

Umkreis. Man kann sich das so vorstellen, als würde man auf eine horizontale Art und 
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Weise einen Stein auf die Oberfläche eines großen Gewässers werfen. Wie er auf die 

Oberfläche dieses Gewässers auftrifft, erzeugt er zirkuläre Bewegungen, die sich in 

immer größeren Kreisen den ganzen Weg bis zum Rand des Gewässers ausbreiten. 

Etwas anderes geschieht auch in unserem Fall.  

Nun, die aufgetretene Vorstellung, und die Energien, die durch den Prozess ihres 

Auftretens erzeugt werden, besteht aus einem Nukleus oder Kern, der im empfindenden 

Geist oder, um es besser zu sagen, in einem seiner Gedanken, der für die auftretende 

Vorstellung und ihrem Inhalt sehr spezifisch und einzigartig ist, die zentrale, oder die 

innerste Position besetzt. Um diesen zentralen Nukleus oder Kern herum werden viele 

Schichten gebildet, die als die Mentalität und der Körper dieser Vorstellung und seiner 

Energien angesehen werden können. Wie die Vorstellung zu ihrer Umsetzung verläuft, 

durchdringt sie alle Dimensionen und ihre entsprechenden Ebenen, wo sie in der Form 

von verschiedenen empfindenden und nicht-empfindenden Lebensformen manifestiert 

wird. Je näher dem Kern dieser Vorstellung oder ihrem Nukleus, desto fortgeschrittener 

werden die Lebensformen erzeugt. 

Auf der geistigen Ebene, wenn diese Vorstellung in den Denkprozessen von jemandem 

auftrat, der auf dieser Ebene situiert ist, erzeugt sie einzigartige empfindende 

Lebensformen. Wie sich ihre Energien in der ganzen geistigen Dimension ausbreiten, 

erzeugen sie verschiedene Konsequenzen, Resultate und Folgen, die mit der Qualität 

und dem Inhalt dieser Vorstellung übereinstimmen. Je weiter weg von diesem Kern 

dieser Vorstellung sich ihre Energien ausbreiten, desto unausgereifter werden die nicht-

empfindenden Lebensformen ausgelöst. Ein Aspekt dieser Vorstellung bezieht sich auf 

die Umgebung und ihre richtige Aufrechterhaltung, um den empfindenden Geist mit 

den passendsten Bedingungen für seine einzigartige Verwirklichung, Umsetzung und 

sein schöpferisches Bemühen zu versorgen. Als ein positiver Nebeneffekt dieses 

bestimmten Aspektes treten verschiedene Komponenten auf, die sehr hilfreich dabei 

sind, dieses Ziel der Aufrechterhaltung zu erreichen. Auf der elementaren und sub-

elementaren Ebene dieser bestimmten Vorstellung und ihrer spezifischen Energien, 

oder bei dem vom Zustand des Kerns oder zentralen Nukleus dieser Vorstellung 

entfernten Zustand, werden bestimmte winzige, sub-mikroskopische Qualitäten 

erzeugt, die die geistigen Sub-Zellen oder die geistigen einzelligen Lebensformen 

hervorrufen, die als ein Beitragsfaktor zu der richtigen Aufrechterhaltung des 

empfindenden Organismus und seiner Umgebung genutzt werden. Diese besonderen 

geistigen Sub-Zellen oder geistigen einzelligen Lebensformen sind in Wirklichkeit die 

winzigsten oder sub-mikroskopischsten Teilchen von empfindenden Energien der 

empfindenden Vorstellungen der empfindenden Denkprozesse. Also sind sie die 

winzigst-möglichsten Bestandteile des empfindenden Gedankens selbst. Das ist der 

Grund, warum wir sie geistig nennen. In diesem Fall, auf der geistigen Ebene, erzeugen 

sie keine konkreten und physischen Formen. Aber ihr beständiges und unaufhörliches 

Auftreten, mit ihren sehr spezifischen geistigen Energien, geben einen Impuls, dass 

solche konkreten und greifbaren physischen Sub-Wesenheiten in Erscheinung treten – 
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mithilfe von spezifischen empfindenden mentalen Prozessen des empfindenden Geistes 

auf der intermediären Ebene.  

Wie diese bestimmte Vorstellung, und ihre spezifischen Energien, in die intermediären 

Dimensionen eintritt, erzeugt sie aus ihrem Kern oder zentralen Nukleus alle 

empfindenden mentalen Prozesse, die den neu erschaffenen empfindenden 

Wesenheiten, die in dieser Dimension situiert sind, eingegeben werden. Durch sie und 

mit ihr erzeugt diese Vorstellung, zusammen mit ihren enorm wirkmächtigen Energien, 

all ihre Konsequenzen, Folgen und Resultate, die für die Natur und die Qualität des 

Inhalts dieser Vorstellung relevant sind, wie es auf die Notwendigkeiten der 

intermediären Dimension zutrifft. Wie sie sich in dieser bestimmten Dimension 

ausbreitet, gibt sie im Verlauf ihres Ausbreitens der Erscheinung aller Wesenszüge, 

Charaktere und Aspekte der spezifischen mentalen Bestandteile einen Impuls, die 

wiederum durch ihre eigenen spezifischen Energien, die aus ihrem Auftreten 

resultieren, alle anderen nicht-empfindenden mentalen Lebensformen und ihre 

entsprechenden Umwelten hervorbringen. Als ein positiver Nebeneffekt dieses Prozesses 

fangen auf der sub-elementaren Ebene dieser mentalen Prozesse die sub-zelligen 

mentalen Energien damit an, auszustrahlen, was dem Auftreten von sub-zelligen oder 

einzelligen mentalen Lebensformen einen Impuls gibt, die durch den Impuls ihrer 

ursprünglichen geistigen Qualität und ihres ursprünglichen geistigen Inhalts die 

Erscheinung von konkreten und greifbaren physischen einzelligen und sub-zelligen 

Lebensformen auf der Ebene der physischen Dimension hervorrufen.  

In dem Moment, wie diese Vorstellung, mit ihren viele Male verstärkten und 

vervielfachten geistigen und mentalen Energien, in die physische Dimension eintritt, 

geht sie durch denselben Prozess wie oben beschrieben, nur mit dem einzigen 

Unterschied, dass auf dieser Ebene all ihre Konsequenzen, Resultate und Folgen 

veräußerlicht und physikalisiert werden. Aus dem Kern oder dem zentralen Nukleus 

dieser Vorstellung, jetzt in ihren physikalischen Aspekten, treten physische äußerliche 

Lebensformen hervor, von den physisch, mental und geistig fortgeschrittensten 

empfindenden Lebensformen zu den elementarsten, sub-elementarsten, einzelligen und 

sub-zelligen konkreten Lebensformen. Als ein positiver Nebeneffekt dieses Prozesses, 

auf der kleinstmöglichen Ebene dieser physischen Energien werden alle Arten von 

Mikroben, Amöben, Protozoen, und ähnliche sub-lebensartige Wesenheiten erzeugt, die 

daraufhin für die richtige Aufrechterhaltung des lebenden Organismus und seiner 

Umwelten genutzt werden. Dazwischen werden die fortgeschrittensten Lebensformen 

und die elementarsten und sub-elementarsten Formen, eine Myriade von anderen 

Lebensformen erzeugt, so wie zum Beispiel Tiere, Vögel, Fische, Insekten usw. mit all 

ihren entsprechenden Habitaten, die für ihre Bedürfnisse zu dem Zweck ihrer richtigen 

Funktion relevant sind, für die sie in ihr eigenes Sein und Existieren hineinkommen 

durften. Die äußerlichsten oder äußersten Bestandteile des Prozesses des Auftretens 

dieser Vorstellung und ihrer Energien im empfindenden Geist, wie sich ihre positiven 

Nebeneffekte ausbreiten, in den umweltbezogenen Berücksichtigungen seiner Natur, 

erzeugen sie alle organischen und botanischen Lebensformen, wie sie in positiven und 
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zuträglichen Fruchtbäumen, Blumen, Strauchwerk und allen Pflanzenspezies im 

Allgemeinen gesehen werden. Aus den Gedanken ihrer Notwendigkeiten erzeugen die 

Energien solcher Gedanken für diese organischen und botanischen Wesenheiten eine 

richtige Umgebung, in der sie streben und sich reproduzieren können, und wiederum 

zu dem ökologischen Gleichgewicht und zu der Verschönerung der lebenden Umwelt 

beiträgt, die für die empfindenden Wesenheiten und ihr schöpferisches Bemühen 

notwendig ist.  

Im positiven Zustand MEINER SCHÖPFUNG, weil nur positive Denkprozesse stattfinden, 

und nur positive Vorstellungen von empfindenden Geistern generiert werden, werden 

nur positive, zuträgliche und nützliche Lebensformen erzeugt. Sie sind die spezifischen 

Konsequenzen, Folgen und Resultate dieser Denkprozesse und ihrer beständig und 

unaufhörlich auftretenden Vorstellungen. Dieser Faktor spiegelt die ABSOLUTE LAGE 

MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES und SEINER ABSOLUTEN NATUR wider, 

die unaufhörlich und fortwährend nur ABSOLUT POSITIVE VORSTELLUNGEN und ihre 

ABSOLUT POSITIVEN ENERGIEN erzeugt und generiert und die es ermöglicht, dass in 

allen relativen empfindenden Geistern ähnliche Prozesse stattfinden.  

Im negativen Zustand und seiner ZONE DES AUSSATZES, und in der Mehrheit der Fälle 

auf Planet NULL, finden nur negative und böse Denkprozesse statt und nur negative 

und böse Vorstellungen werden generiert. Wie sie sich auf dieselbe Art und Weise wie 

oben beschrieben durch ihre eigenen Pseudo-Dimensionen ausbreiten, rufen sie 

Lebensformen hervor, die vorrangig negativ, giftig, schädlich und zerstörerisch sind, 

nicht nur für das wahre Leben, sondern auch für ihr eigenes Pseudo-Leben. Das ist die 

Natur von jedem negativen und bösen Gedanken, Vorstellung oder Konzept. Man kann 

sie als ihren eigenen Nebeneffekt ansehen, der alle Arten von sub-elementaren, sub-

zelligen und einzelligen Lebensformen erzeugt, die unterschiedslos alles verschlingen, 

das lebt und atmet, ihre eigenen Erzeuger eingeschlossen.  

Ursprünglich, beim ersten Schritt der Aktivierung des negativen Zustands, hatten seine 

Aktivatoren keine Ahnung, was solche Gedanken, Vorstellungen und Konzepte erzeugen 

können, oder was ihre Resultate, Konsequenzen und Folgen sein können und wären. 

Erstens mussten sie lernen, wie man solche negativen und bösen Gedanken, 

Vorstellungen und Konzepte erzeugt. Sobald sie erkannten, wie man sie erzeugt, als sie 

sie erzeugten, wurden im Prozess dieser Produktion gewaltige Energien erzeugt, die 

erstens alle Arten von Regionen der ZONE DES AUSSATZES und all ihre HÖLLEN 

erschufen, die sich auf dieselbe Art und Weise wie oben beschrieben wurde ausbreitet; 

und zweitens führten sie zu der Fabrikation aller Arten von negativen und bösen 

empfindenden Wesenheiten, die ihre eigenen negativen und bösen Gedanken, 

Vorstellungen und Konzepte erzeugten, die im Prozess ihrer eigenen Verbreitung in der 

Erscheinung von negativen Arten von Tieren, Vögeln, Fischen, Insekten und negativen 

Arten von Pflanzen und allen anderen negativen, giftigen und schädlichen botanischen 

DIALOG 106



75 

 

und biologischen Wesenheiten bis hin zu den sehr negativen, giften und zerstörerischen 

Bakterien, Mikroben, Viren und ähnlichen sub-zelligen Lebensformen resultierten.  

Auf Planet NULL, weil er in seiner Umwelt auch MEINE positiven Repräsentanten 

enthält, entweder verdeckt oder offen, aufgrund ihrer vorrangig positiven, guten und 

vorteilhaften Gedanken, Vorstellungen und Konzepte, kann man beide Arten von 

Lebensformen finden, die sich im fortwährenden Kampf miteinander befinden. Die 

negativen Lebensformen greifen die positiven ständig an, töten und verschlingen sie, 

und die positiven befinden sich in der Rolle, sich und alle lebenden Organismen und 

auch ihre Umwelt gegen die negativen zu verteidigen.  

Das Problem bei dieser Aufstellung liegt in dem Faktum, dass, sobald im empfindenden 

Geist irgendwelche Gedanken, Vorstellungen oder Konzepte erzeugt werden, entweder 

in einem positiven oder einem negativen Sinne, sie durch ihr Auftreten gewaltige 

Energien erzeugen, die die Qualität und den Inhalt solcher Gedanken, Vorstellungen 

und Konzepte dazu antreiben, sich in den ganzen Dimensionen und all ihren 

entsprechenden Ebenen in alle Richtungen auszubreiten (symbolisch gesprochen). In 

dem Moment, wenn dieser Prozess beginnt, kann er auf keinen Fall gestoppt werden. 

Das multiversale Gesetz erfordert, dass ihr Auftreten zu ihrem Werden ihrer eigenen 

wahren (im positiven Zustand) oder pseudo-wahren (im Einzugsbereich des negativen 

Zustands) Wirklichkeit verlaufen muss, so dass sie all ihre Konsequenzen, Folgen und 

Resultate erzeugen könnten und würden.  

Wie ihr also aus diesen Fakten seht, sind die verursachenden Faktoren von jedem und 

allem in Sein und Existenz, und auch im Pseudo-Sein und in der Pseudo-Existenz, und 

auch auf Planet NULL, die Aktivitäten oder Denkprozesse des empfindenden Geistes. Im 

absoluten Sinne, und in ihrer rein positiven Konnotation, sind die verursachenden 

Faktoren von jedem und allem die Aktivitäten oder Denkprozesse MEINES ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEISTES. Weil die grundlegende und fundamentale Struktur von jedem 

relativen empfindenden Geist aus der grundlegenden und fundamentalen Struktur 

MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES rührt, könnte und kann der relative 

empfindende Geist durch seine eigenen Denkprozesse, seine eigenen Vorstellungen, 

Gedankenelemente und Konzepte alles erzeugen, was er möchte. Aber nach demselben 

universalen Gesetz resultiert alles, das vom empfindenden Geist erzeugt wird, nicht nur 

in seinen unabhängigen Konsequenzen, Folgen und Resultaten, sondern, durch seinen 

Rückkopplungseffekt, schlägt es zurück auf seinen Schöpfer oder Fabrikator, was auch 

der Fall sein mag, und bringt den empfindenden Geist dazu, die Konsequenzen, Folgen 

und Resultate seiner/ihrer eigenen Erzeugung zu tragen – seien sie positiv oder negativ 

entsprechend.  

Die multiversale Vernetzung und innere Verbundenheit und Interaktion von allen 

empfindenden Wesenheiten, und auch aller, die im negativen Zustand und auf Planet 

NULL positioniert sind, ist so, dass das Auslösen und die Erzeugung von jeglichen 

Gedanken-, Vorstellungs- und Konzeptelementen einen Einfluss auf jeden und alles 
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hat. Zum Glück für den positiven Zustand, durch seine Separation und vollkommene 

Isolierung von allem, das im negativen Zustand ausgelöst und erzeugt wird, ist niemand 

dort von irgendwas betroffen, was negativ, böse oder schlecht ist. Aufgrund der Pseudo- 

bzw. Schein-Wirklichkeit fallen die Illusionen und Erscheinungen, was auch in ihr 

ausgelöst und erzeugt wird, vom positiven Zustand weg, ohne irgendjemandem in ihm 

irgendeinen Schaden oder Probleme zu verursachen, und schlägt daraufhin auf die 

Auslöser und Erzeuger von solchen negativen, schlechten und bösen Gedanken, 

Vorstellungen und Konzepten zurück, so dass sie die Konsequenzen ihrer schlechten 

Aktivitäten tragen können.  

Aber im negativen Zustand kann man aufgrund dieser Vernetzung und inneren 

Verbundenheit von jedem und allem leicht eine Epidemie von schlechten Dingen haben, 

die allen widerfahren, die sich in einer Position der Aufnahme solcher negativen, 

schlechten und bösen Gedanken, Vorstellungen und Konzepte befinden. Auf der 

anderen Seite hat auf Planet NULL die Präsenz von solchen negativen und bösen 

Gedanken, Vorstellungen und Konzepten nicht nur auf alle Menschen und Vertreter des 

negativen Zustands einen weitreichenden Effekt, sondern auch auf MEINE offenen und 

verdeckten Repräsentanten, die an ihren Wirkungen leiden könnten, wann immer sie 

nicht aus der Position funktionieren, MEINE wahren Repräsentanten zu sein, sondern 

aus der Position ihrer menschlichen Natur. Aber auch wenn sie aus der Position ihrer 

Rolle als MEINE Repräsentanten funktionieren, weil sie einen typisch menschlichen 

Körper an sich tragen, unterliegt er den Einflüssen solcher negativen, schlechten und 

bösen Gedanken, Vorstellungen und Konzepte und allem, was sie erzeugen und 

schaffen könnten. Das ist der Grund, warum sogar MEINE Repräsentanten sich mit all 

diesen Zillionen und Aberzillionen von Mikroben, Keimen, Bakterien, Viren, Retroviren 

usw., oder was sie dort auch haben, die genau die negativen Nebenwirkungen von all 

diesen bösen, negativen und schlechten Gedanken, Vorstellungen und Konzepten, die 

von den empfindenden Geistern im negativen Zustand erzeugt werden, sind, infizieren 

könnten und von ihnen betroffen sein und an ihnen leiden könnten.  

Das ist es, wie alles erschaffen, erzeugt oder fabriziert wird. Warum sprechen wir über 

dieses für euren menschlichen Geist komplizierte Thema? Auf Planet NULL gibt es durch 

die Mehrheit der Menschen und allen Wissenschaftlern eine Tendenz, alles unabhängig 

von den Aktivitäten des empfindenden Geistes und seiner Denkprozesse bzw. -vorgänge 

zu sehen. Für sie sieht es so aus, als ob sich alles da draußen, sei es organisch, 

anorganisch, empfindend, nicht-empfindend, zoologisch, botanisch, geologisch oder 

irgendwas anderes, selbst entwickelt und geschaffen hat ohne irgendeine Verbindung 

zu den Denkprozessen, Vorstellungen, Konzepten oder was auch immer, des 

empfindenden Geistes. Das ist die berüchtigte Sicht, auf alle Ereignisse, die geschehen, 

und auch alles andere, das lebt, atmet, organisch oder anorganisch, so zu schauen, wie 

es auf oder vor der Bühne ist. Auf der anderen Seite schaut die oben beschriebene 

Vorgehensweise der Erscheinungen von jedem und allem auf sie, wie es hinter den 

Kulissen ist und sein wird. Das schwierige Thema dieses Diskurses ist für eure eigene 
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Bildung, so dass es euch dabei helfen kann, auf jeden und alles so zu schauen, wie es 

hinter den Kulissen ist. Es wird euch dabei helfen, alles in eurem Leben und im Pseudo-

Leben des negativen Zustands im Allgemeinen und des menschlichen Lebens im 

Besonderen so festzustellen und zu verstehen, wie es wirklich ist und nicht so, wie es 

zu sein scheint. Also wird es zu eurer Fähigkeit beitragen, in Bezug auf irgendetwas, 

das euch auf Planet NULL vorgelegt wird, Verzerrungen und Falschheiten zu vermeiden. 

In einem höchsten Sinne wird es zu der Schaffung einer Bedingung im menschlichen 

Leben, und im negativen Zustand im Allgemeinen, beitragen, die die verfluchte Position 

von Menschen und allen anderen Kreaturen und Wesen im negativen Zustand wirksam 

beseitigen wird, auf alles aus der Position ihrer Äußerlichkeiten zu schauen, als seien 

sie von ihrem empfindenden Geist unabhängig. Sie wird also die Verantwortung für alle 

Geschehnisse im empfindenden und nicht-empfindenden Leben, in all seinen Formen 

und Manifestationen, da rauflegen, wo sie gehört – auf die Denkprozesse und 

Vorstellungen des empfindenden Geistes, auf die Gedanken und Konzepte, die von 

ihnen generiert wurden, was ihre Natur auch sein mag. Und das ist alles zu diesem 

bestimmten Thema relativ.  

Das zweite Thema, das ein wenig mehr Aufklärung braucht, ist das Thema, warum 

Moses den Fluss Jordan nicht überqueren durfte – wie im vorherigen DIALOG diskutiert 

wurde. Wie ihr euch erinnert, bat Moses MICH darum, ihm zu erlauben, die Kinder 

Israel in das sogenannte GELOBTE LAND zu führen. ICH sagte ihm, er solle aufhören, 

MICH mit seiner Frage zu belästigen. Gut, die Worte, die ICH damals verwendete, waren 

nicht genau „MICH zu belästigen“. Stattdessen sagte ICH zu ihm, dieses Thema MIR 

gegenüber nicht noch einmal zu erwähnen. Kann ICH überhaupt von irgendwas 

belästigt bzw. gestört werden? Natürlich nicht. Aber wir haben es hier mit einer sehr 

wichtigen Illustration zu tun, wie man nicht auf die Dinge schauen sollte. Nochmal, der 

Kernpunkt ist, hinter die Kulissen zu schauen. Die Bitte von Moses an MICH war aus 

der Position seines äußerlichen Geistes oder aus der Position seiner menschlichen 

Natur. Diese Position sieht alles, wie es auf oder vor der Bühne ist. Und was sieht er 

aus dieser Position? Er sieht, dass es ein GELOBTES LAND gibt, das das wirkliche 

Paradies ist, oder in diesem Fall, das der positive Zustand ist. Aber ist das die 

Wirklichkeit oder nur eine Illusion oder die Erscheinung von Wirklichkeit? Äußerlich 

sieht es wie die Wirklichkeit selbst aus. Aber innerlich ist es nur eine Entsprechung, 

oder in diesem Fall eine physische Repräsentation der Wirklichkeit selbst oder, in 

diesem Fall, des positiven Zustands.  

Was würde also geschehen, wenn ICH unter diesen Bedingungen auf die Bitte von Moses 

hören und ihm erlauben würde, die Illusion oder die Erscheinung des positiven 

Zustands zu betreten? Durch diesen Faktor, in den Äußerlichkeiten zu sein, oder dieses 

LAND aus der Position seiner Äußerlichkeiten zu sehen, würde er falsch annehmen, 

dass es der wirkliche positive Zustand ist und nicht seine geistige Entsprechung. Was 

für eine Art Beispiel würde er in diesem Fall für die Kinder Israel aufstellen? Vergesst 
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nicht, dass ihre Natur die Verkörperung des Äußerlichsten ihres äußerlichen kollektiven 

Geistes war. Sie hatten kein Konzept von irgendwas, was innerlich oder wahrhaft geistig 

ist. In dieser Position also, wenn jemand wie Moses, der damals MEIN einziger wahrer 

Repräsentant auf Planet NULL war, in dieses GELOBTE LAND eintreten würde, würde er 

die Kinder Israel auf ewig und immer in ihrer äußerlichen Lage einschließen. In diesem 

Fall würden sie verleugnen, dass überhaupt irgendetwas existiert, was wahrhaft geistig 

ist, und gleichzeitig würden sie das äußerliche Leben, und das Leben im GELOBTEN 

LAND, und auch das GELOBTE LAND selbst, als den wahren positiven Zustand ansehen, 

jenseits dessen und über den hinaus nichts anderes existiert. In diesem Fall könnte 

nicht einer von den Clans der Kinder Israel jemals erlöst werden. Darüber hinaus gab 

es aus diesem Zulassen auch für Moses selbst eine wirkliche Gefahr.  

Beachtet dies: Moses war eine Repräsentation des wahren geistigen Zustands, der in 

seinen Innerlichkeiten wurzelt, wo MEIN GÖTTLICHES in ihm präsent war. Aber er bat 

MICH aus dem Zustand seiner menschlichen Natur, oder aus dem Zustand seiner 

Äußerlichkeiten, ihm zu erlauben, in das sogenannte GELOBTE LAND einzutreten. Hätte 

ICH es erlaubt, dass ihm das geschieht, würde ICH ihn genauso im Zustand seiner 

eigenen Äußerlichkeiten oder in seiner eigenen menschlichen Natur einschließen. 

Durch diesen Faktor hätte Moses keine Wahl, außer seine menschliche Natur und 

seinen äußerlichen Modus des Funktionierens und des Wahrnehmens der Wirklichkeit 

als die wahren Innerlichkeiten und die wahre Spiritualität anzusehen; er würde nämlich 

annehmen, dass sie die wahre und die einzige Wirklichkeit ist. In dem Moment, in dem 

er das tun würde, würde er jede Verbindung zu MIR verlieren, die Präsenz MEINER 

Göttlichkeit in ihm würde beseitigt werden und er würde aufhören, MEIN einziger 

Repräsentant zu sein. Glaubt ihr wirklich, dass er will, dass das geschieht? Absolut 

nicht! 

Was hier geschah war, dass es notwendig war, allen in MEINER SCHÖPFUNG, die MEINE 

Interaktionen mit Moses und sein Verhalten, und auch die Verhaltensweisen und 

Reaktionen der Kinder Israel, sehr genau beobachtet haben, eine wichtige Illustration 

und Demonstration zu schaffen, wie die Situation dafür aufgestellt wurde, die wahre 

Wirklichkeit von Sein und Existenz von ihren Entsprechungsfaktoren zu unterscheiden, 

wie sie auf oder vor der Bühne erscheinen. Erkennt ihr, was damals für eine Art von 

Gefahr bestand, wäre ICH mit der Bitte von Moses mitgegangen? Indem ihm erlaubt 

wird, aus der Position seiner Äußerlichkeiten, und gleichzeitig aus der Position MEINER 

ABSOLUTEN NATUR, in das sogenannte GELOBTE LAND einzutreten, würde ICH auf ewig 

eine auf dem Kopf stehende Position in MEINER gesamten SCHÖPFUNG schaffen. Indem 

ICH seine Position und die Position des sogenannten GELOBTEN LANDES als die wahre 

und einzige Wirklichkeit des positiven Zustands bestätige, würde ICH definitiv und 

unwiderruflich die Illusion und Erscheinung von Wirklichkeit als die einzige 

Wirklichkeit, und die einzig wahre Wirklichkeit als eine Illusion und Erscheinung 

festlegen. Alle Bewohner des positiven Zustands hätten in genau diesem Moment keine 
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Wahl, außer sich als unwirklich anzusehen, in Illusionen und Erscheinungen zu leben, 

und jene im negativen Zustand und auf Planet NULL als die einzigen, die das wahre und 

wirkliche Leben haben. Es wäre eine Täuschung auf der multiversalen Ebene. In diesem 

Fall würden alle Bewohner MEINES positiven Zustands existenziellen Selbstmord 

begehen. Indem ICH die Bitte von Moses abschlug, habe ICH die Linie zwischen dem, 

was wirklich ist und dem, was nur eine Illusion und Erscheinung dieses Wirklichen ist, 

fest und überzeugend gezogen. Auf diese Weise wurde die Wirklichkeit des wahren 

Lebens von jedem im positiven Zustand ewiglich neu bestätigt, und die Illusionen und 

die Erscheinungen des anderen Lebens wurden wiederhergestellt und ihr Anspruch, 

wirklich zu werden, wurde abgeschlagen. Und das ist es, wie es sein soll.  

Dieser Diskurs kann wieder als ein gutes Beispiel gesehen werden, wie die Dinge sind, 

wenn man hinter den Kulissen auf sie schaut und nicht, wie sie sich vor oder auf der 

Bühne abspielen. Und das ist alles, was ICH zu diesem bestimmten Thema beitragen 

wollte.  

Das dritte Thema, das zu dieser Zeit angeschnitten werden muss, ist die Situation im 

Lager des weit rechten Zweigs der Pseudo-Schöpfer. Es betrifft sowohl jene, die sich als 

ein Resultat ihrer Konvertierung zum positiven Zustand in der NEUEN SCHULE 

befinden, und auch jene, die noch nicht an diesem Punkt sind. Jene, die in der NEUEN 

SCHULE sind und denen einige MEINER weiblichen Repräsentanten zugeteilt wurden, 

um die Wahrheit über Weiblichkeit, Liebe, Zuneigung und den gleichen Wert von allen 

Prinzipien von Weiblichkeit und Männlichkeit zu erfahren, haben jetzt ihre Lektionen 

gelernt und konsequenterweise verändert sich ihre Einstellung in dieser Hinsicht 

dramatisch. In dieser Hinsicht sind eure Interaktionen miteinander, die Interaktionen 

MEINER weiblichen und männlichen Repräsentanten auf Planet NULL, in diesem 

Prozess instrumental. Wie ihr eure gegenseitigen Beziehungen zum wahren positiven 

Modus verändert, einander mit Liebe und Respekt behandelt, so tun die Pseudo-

Schöpfer das zusammen mit euch. Und vice versa: Wie sie sich in die positive Richtung 

verändern, so werdet ihr befähigt, dasselbe zu tun. Das ist das Resultat eurer 

synergetischen Arbeit mit ihnen. Wir werden irgendwann in der Zukunft mehr über 

dieses Thema sprechen, wenn die Zeit reif sein wird, tiefer in die Bedeutung dieser 

Zusammenarbeit zu gehen. Deswegen, Peter, geh voran und stell deine Frage.  

Peter: Mir widerstrebt es etwas, das zu tun, weil die Antwort auf diese Frage für jeden 

Leser DEINER NEUEN OFFENBARUNG, besonders des DRITTEN KAPITELS von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS, offensichtlich sein sollte. Sie betrifft 

DEINEN Jünger Petrus, und die Art seines Todes. Es wird behauptet, dass er wählte, in 

einer auf dem Kopf stehenden Position am Kreuz gekreuzigt zu werden, weil er sich 

nicht für würdig fand, auf dieselbe Art gekreuzigt zu werden, wie DU es wurdest. Liegt 

in diesem Ereignis irgendeine Bedeutsamkeit oder Botschaft für uns? Ich kenne die 

Antwort auf diese Frage, aber die Leute fragen und fragen, also ist sie hier.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Du hast recht, Peter, sie sollten die Antwort aus dem 

oben erwähnten Kapitel in MEINER NEUEN OFFENBARUNG kennen. Wie aus diesem 

KAPITEL offensichtlich ist, hat Petrus die gesamte Christenbewegung oder die gesamte 

Christliche Kirche in all ihren religiösen Formen und Sekten repräsentiert, und was ihr 

Schicksal sein wird. Also hat seine Wahl des Todes die Arten gezeigt, wie sich diese 

Bewegung entwickeln wird. Wie ihr wisst, hat die Christliche Kirche, in ihren 

Glaubenslehren, die Ordnung des Multiversums umgekehrt und MEINE GÖTTLICHE 

WAHRHEIT verzerrt und verfälscht. Die äußerlichen Rituale und Formen der Anbetung 

setzten sie an die Spitze (Füße nach oben) und die Innerlichkeiten, und den wahren 

geistigen bzw. spirituellen Faktor des Lebens, der in MEINER GÖTTLICHEN LIEBE und 

GÖTTLICHEN WEISHEIT und MEINER ABSOLUTEN FREIHEIT und UNABHÄNGIGKEIT 

wurzelt, setzten sie an den Boden (Kopf nach unten). Indem sie das taten, zerstörten sie 

jede geistige, oder jede andere Bedeutung von etwas, das mit dem positiven Zustand 

und MEINER WAHREN NEUEN NATUR, und auch mit MEINER ALTEN NATUR, zu tun hat. 

Also schufen sie auf diesem Planeten, und auch in anderen Regionen der ZONE DES 

AUSSATZES, eine tote Geistigkeit bzw. Spiritualität, die keine Relevanz für überhaupt 

irgendwas hat, so wie die Dinge in der wahren Wirklichkeit MEINES positiven Zustands 

und seiner Geistigkeit bzw. Spiritualität sind. Anders gesagt, sie kreuzigten MICH, in 

Petrus, nochmal. Und das ist die wahre Bedeutung der Wahl des Todes von Petrus, 

getrennt von seinen eigenen persönlichen und individuellen Gründen. Derzeit, 

momentan, muss nichts weiteres über dieses Ereignis gesagt werden. ICH würde 

vorschlagen, jetzt für heute Schluss zu machen. Geh in Frieden und kümmere dich um 

andere anstehende Dinge.  

Peter: Danke DIR sehr für alles, was DU uns heute offenbart hast.  
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EINHUNDERTSIEBTER DIALOG 
 

21. September 1999 

Peter: Heute habe ich keine spezifischen Fragen von irgendjemandem oder von mir 

selbst. Aber ich fühle mich wieder leicht frustriert, dass die Leser dieser DIALOGE nicht 

in der Lage oder nicht willig oder, entschuldige, zu faul sind, ihre Herleitungsfähigkeiten 

zu nutzen, und auf ihre eigenen Fragen ihre eigenen Antworten herzuleiten, ohne sie 

DIR durch mich zu stellen. Nun, es macht mir überhaupt nichts aus, wenn Leute Fragen 

stellen, deren Antworten in keinem der Bücher DEINER NEUEN OFFENBARUNG, und 

besonders in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS aufgenommen 

worden sind. Ich kann es auch verstehen, wenn es eine plausible Notwendigkeit gibt, 

einige von ihnen zu aktualisieren oder näher auszuführen, weil es zusätzliche 

Informationen geben könnte, die unser Verständnis von dem erweitern kann und 

könnte, was in einer bestimmten Information oder Vorstellung enthalten ist. Darüber 

hinaus, wie für mich offensichtlich wurde, tendierten einige Leser dieser DIALOGE dazu, 

irrige, oder gar falsche Schlussfolgerungen über bestimmte Aussagen zu treffen, die DU 

in einem der DIALOGE gemacht hast. Vielleicht kannst DU ein paar Kommentare über 

diese Situation abgeben oder vielleicht möchtest DU heute über etwas anderes 

sprechen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Deine leichte Frustration ist verständlich. Aber vergiss 

die typisch menschliche Natur nicht, die ihr alle habt und mit der ihr euch alle 

kontinuierlich abgeben müsst. Aus ihrer Position ist es, für sie, sehr natürlich, sich auf 

den Input von jemand anderen oder auf die Antworten auf ihre Fragen und/oder 

Bedenken zu verlassen. Erinnert euch bitte, dass der menschliche Geist von den 

Aktivatoren des negativen Zustands und den Herstellern der Menschen ursprünglich 

auf eine solche Weise strukturiert wurde, um es für sie sehr schwierig zu machen, oder 

sie unwillig zu machen, sich mit den Suchen nach den Antworten in ihrem eigenen Geist 

oder in dem Material zu bemühen, das ihnen bereits vorgelegt worden ist und das die 

Antworten auf ihre Fragen, vielleicht nicht direkt, enthält, aber aus dem Inhalt dieses 

geschriebenen Materials sehr gut ableitbar ist. Schließlich müsst ihr in ihrer 

menschlichen Natur als kleine Kinder auf sie schauen, denen immer und immer wieder 

Antworten auf dieselben Fragen gegeben werden muss, egal wie klar die vorherigen 

Antworten waren.  

Vergiss andererseits ein anderes wichtiges Faktum nicht, das bereits ein paar Male 

zuvor erwähnt worden ist, dass wenn die Fragen zu dir kommen, auch wenn sie vorher 

beantwortet worden sind oder wenn sie zumindest aus dem ableitbar sind, was zuvor 

geschrieben worden ist, es gut möglich ist, dass wir aus einer ganz anderen Perspektive 

auf sie schauen müssen.  
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Gleichzeitig kann erwartet werden, dass einige Leser zu irrigen, oder gar falschen, 

Schlussfolgerungen über bestimmte Informationen gekommen sein könnten, die zuvor 

diskutiert wurden. Nehmt zum Beispiel die sehr wichtige Information, die im 

EINHUNDERTSTEN DIALOG enthalten ist. In diesem DIALOG, der als ein gewaltiger 

Bruchpunkt und mehr als nur ein Meilenstein angesehen werden kann zwischen dem, 

was zuvor war und dem, was danach sein wird, wurden zum ersten Mal Informationen 

in Bezug auf das Ende dieses Zeitzyklus aufgenommen, das eine Übergangsphase 

einrichtet und einen ganz neuen und anderen Aspekt MEINER ABSOLUTEN NEUEN 

NATUR freisetzt, der den hereinkommenden neuen Zeitzyklus regieren wird; und über 

ihre spezifischen Energien, die all diesen Schritten vorausgehen. Was könnte das 

Problem bei dieser ungewöhnlichen Information in den Augen einiger Leser dieser 

Dialoge sein? 

Ein Problem lag in einer unangemessenen Wahrnehmung, dass diese Ereignisse in einer 

umgekehrten Ordnung geschehen werden, nach der MEINE SCHÖPFUNG regiert wird 

und nach der sie funktioniert. Also wurde irgendwie angenommen, dass diese Ereignisse 

zuerst auf Planet NULL in den Leben MEINER Repräsentanten beginnen werden. Und 

nicht nur das, sondern der neue und andere Aspekt MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR 

wird zuerst freigesetzt, nach dem alle anderen Schritte gemacht werden würden. Nun, 

das ist wirklich eine sehr unangemessene Wahrnehmung oder Schlussfolgerung, die 

aus dem Inhalt des diskutierten DIALOGS getroffen wurde. Die Wirklichkeit dieser 

Situation ist, dass es erstens eine vorausgehende Energie dieser Ereignisse gibt. Wie 

sich diese Energie ausbreitet, geht sie zuerst zu der innersten geistigen bzw. spirituellen 

Dimension MEINER SCHÖPFUNG und ihr entsprechend, dem SPIRITUELLEN GEIST von 

jeder empfindenden Wesenheit. Nachdem sie dort registriert wird, verläuft sie und wird 

in der intermediären Dimension registriert, und ihr entsprechend, im intermediären 

Geist von jeder empfindenden Wesenheit. Danach tritt sie in die äußerliche und 

physische Dimension ein und ihr entsprechend, in den äußerlichen Geist einer jeden 

empfindenden Wesenheit.  

Sobald diese bestimmte Energie in diesen drei Dimensionen und in allen Ebenen des 

empfindenden Geistes registriert wurde, dann, und nur dann, wird sie MEINEN 

Repräsentanten auf Planet NULL verfügbar gemacht, und durch sie und mit ihnen, wird 

sie in den unbewussten Teil des menschlichen Geistes hineingesetzt, und auch in die 

unbewussten Geister aller Bewohner der ZONE DES AUSSATZES.  

Nun, diese Energien bringen nur Informationen über diese Ereignisse, aber nicht die 

Ereignisse selbst, um jeden darauf vorzubereiten, was kommen soll. So eine 

Vorbereitung ist ein sehr notwendiger Schritt in diesem Prozess, weil sie jeden vor einer 

Möglichkeit bewahrt, dass ein tödlicher Schock auftritt.  

Ein anderes Problem in dieser Hinsicht könnte in einer unangemessenen 

Wahrnehmung liegen, dass die Freisetzung des neuen und anderen Aspektes MEINER 
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ABSOLUTEN NEUEN NATUR all diesen Ereignissen vorausgeht. Wäre das der Fall, würde 

sie während des Lebens dieses bestimmten Zeitzyklus freigesetzt werden, der durch 

einen ganz anderen Aspekt MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR regiert und möglich 

gemacht wird. Etwas Neues und Anderes in etwas freizusetzen, das eine ganz andere 

Konnotation, Bedeutung, Zweck und Ziel hat als das, was in diesem Neuen und Anderen 

enthalten ist, würde bedeuten, es von der Durchführung von dem abzuhalten, was dafür 

bestimmt ist, durchgeführt und erreicht zu werden. Und nicht nur das, sondern durch 

ein derartiges vorzeitiges Freisetzen würde man das Leben von jedem gefährden, der in 

diesem Zeitzyklus situiert ist, weil ihr Leben und ihre Lebensführung völlig und 

vollkommen von den anderen Aspekten MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR abhängt, 

die das Leben dieses bestimmten Zeitzyklus und all seiner Bewohner regiert und 

möglich macht. Um also zu verhindern, dass das geschieht, richtet man zuerst die 

Übergangsphase ein, während der der Geist und das Leben von jedem umstrukturiert, 

erneuert und umgebaut und daraufhin mit dem neuen und anderen Aspekt in 

Übereinstimmung gebracht wird. Sobald es an dem Punkt der erfolgreichen 

Durchführung dieses Umstrukturierens, Umbauens und Erneuerns ist, dann und nur 

dann setze ICH MEINEN NEUEN und ANDEREN ASPEKT frei, der den hereinkommenden 

Zeitzyklus regieren wird.  

Das dritte Problem könnte in einigen eurer Tendenzen ermittelt werden, zu erwarten, 

dass all diese wichtigen Dinge während eurer Lebenszeit auf Planet NULL geschehen 

werden. Es besteht die Möglichkeit, dass ihr denselben Fehler macht wie MEINE Jünger, 

zu erwarten, dass MEIN ZWEITES KOMMEN während eurer physischen Lebenszeit 

stattfinden wird. ICH kann euch versichern, dass es sehr unwahrscheinlich ist, dass 

diese Dinge vor eurer Abberufung von Planet NULL geschehen werden. Auch ist das 

Timing falsch. Wenn ihr das Faktum in Betracht zieht, dass dieser Zeitzyklus, wie er 

aus unserer Position (nicht aus der wissenschaftlichen!) in menschlichen Zeitbegriffen 

gezählt wird, seit 24 Milliarden Jahren vorhanden gewesen ist, und wenn man seinen 

Verlauf in vier gleiche Phasen einteilt, dann würde jede Phase ungefähr sechs Milliarden 

Jahre weitergehen.  

Nun, ihr wurdet darüber informiert, dass dieser Zeitzyklus in seine letzte Phase eintrat. 

In Wirklichkeit trat er innerhalb dieser letzten Phase in ihr letztes Segment ein. Wenn 

man diese Phase in vier Segmente teilt, und wenn dieser Zeitzyklus an dem Punkt ist, 

in seinem letzten Segment zu sein, dann hätte man immer noch um die eineinhalb 

Milliarden Jahre zur Vollendung seines Laufs. Das sind natürlich typisch menschliche 

Messungen. In der wahren Wirklichkeit des Verlaufs dieses Zeitzyklus wird er nicht in 

menschlichen Zeitelementen gezählt, sondern in der Lage seines Zustands und 

Prozesses. Erinnert euch, von MIR persönlich wurde vorausgesagt, dass dieses ganz 

letzte Segment aufgrund des Faktors der GROßEN TRÜBSAL, die der Pseudo-Sieg des 

negativen Zustands ist, in seiner Manifestation und Verlauf beträchtlich verkürzt 

werden wird. Also können in diesem Sinne die erwähnten eineinhalb Milliarden Jahre 
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zeitlich etwas ganz anderes bedeuten als ihr alle tendieren würdet zu denken. Also wäre 

jede Spekulation über Zeit in dieser Hinsicht ein völlig sinnloses und unproduktives 

Unterfangen. Ihr würdet eure wertvolle Zeit verschwenden.  

ICH sehe eine Frage in deinem Geist, Peter, darüber, wie MEIN ZWEITES KOMMEN in all 

das hineinpasst.  

Peter: Ja, DU hast recht. Entschuldige, aber ich bin etwas verwirrt über die Relevanz 

DEINES ZWEITEN KOMMENS zu all dem.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du kannst die gesamte Bedeutung MEINES ZWEITEN 

KOMMENS als eine Zusammenfassung all dieser Geschehnisse ansehen. Wie du dich 

aus DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS erinnerst, wurde dort 

gezeigt, dass das ZWEITE KOMMEN viele Phasen hat. Du kannst die oben beschriebenen 

Phasen auch als die sehr spezifischen Phasen MEINES ZWEITEN KOMMENS ansehen, 

die im Schließen dieses Zeitzyklus, in einer dauerhaften Abschaffung und Beseitigung 

des negativen Zustands und seines Endprodukts – des menschlichen Lebens in seinen 

negativen Aspekten – kulminieren werden. Die Vollendung des Freisetzens des neuen 

und anderen Aspektes MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR wird das allerletzte Segment 

der letzten Phase MEINES ZWEITEN KOMMENS sein. In diesem Moment wird der neue 

Zeitzyklus und Zustand beginnen.  

Eine wichtige Anmerkung zur Klarstellung: Wenn wir über die verschiedenen 

Zeitzyklen sprechen, verwenden wir die Terminologie des physischen bzw. 

physikalischen Universums. Im nicht-physischen Universum, das nicht-zeit- und 

nicht-raumgebunden ist, ist der Begriff, der verwendet werden muss – Zyklen von 

Zuständen und Zyklen von ihren Prozessen. Das bedeutet, dass ein neuer Zustand 

geschaffen wird und, sobald er geschaffen ist, er seinen neuen Prozess anfängt. 

Wann immer wir also über Zyklen von Zeiten sprechen, meinen wir genau 

gleichzeitig Zyklen von Zuständen und ihren Prozessen. Erinnert euch daran! 

An diesem Punkt möchte ICH ein paar andere Themen ansprechen. Bei deinem 

Telefongespräch mit Tom Oudal am Samstag wurde das Thema der NEUN KREISE der 

SCHÖPFUNG aufgeworfen; es kam auch eine Frage darüber auf, ob ICH an einem Punkt 

in Zustand, Prozess, Zeit und Raum usw. einen ZEHNTEN KREIS der SCHÖPFUNG 

erschaffen werde. In einem allgemeinen Sinne ist eure erdachte Vorstellung über den 

Prozess der fortwährenden Schöpfung und Aufrechterhaltung MEINER SCHÖPFUNG 

richtig. Wie ihr euch erinnert, wurde in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS deutlich aufgezeigt, dass jedes Mal, wenn etwas Neues aus MEINER NEUEN 

NATUR freigesetzt wird, oder wenn ICH MEINE NEUE NATUR annahm, als eine 

Konsequenz dieses Prozesses aus den Energien dieses Prozesses etwas Neues erschaffen 

wurde, was der laufenden SCHÖPFUNG hinzugefügt wurde. Das ist eine natürliche Folge 

MEINER NATUR. Wenn ICH der SCHÖPFER bin, und wenn MEINE NATUR so ist, dass sie 
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beständig und unaufhörlich erschafft, dann wird in diesem Fall das, was in MIR 

geschieht, nicht nur auf alle projiziert, die bereits in Sein und Existenz sind, sondern 

es resultiert auch in einer ganz neuen Schöpfung. Man kann sicher sagen, dass der 

Schöpfungsprozess MEINER NATUR inhärent ist. Es gibt keinen anderen Zustand außer 

den Zustand der Schöpfung und alles, was mit ihm zu tun hat.  

Aber lasst MICH euch etwas sagen: Als wir vor ein paar Jahren über die NEUN KREISE 

der SCHÖPFUNG sprachen (im Buch WIRKLICHKEIT, MYTHEN UND ILLUSIONEN), 

sprachen wir in einem typisch theoretischen Sinn. Wir verwendeten ein theoretisches 

Konstrukt, um in für euren menschlichen Geist verstehbaren Begriffen darzustellen, 

wie MEINE SCHÖPFUNG strukturiert ist. Diese Begriffe sind reine Orientierungspunkte. 

Sie spiegeln die eigentliche Wirklichkeit der Struktur MEINER SCHÖPFUNG nicht wider. 

Darauf basierend haben einige von euch falsch geschlussfolgert, dass diese KREISE 

faktische, feste physische Entitäten sind. Es ist Zeit, dass ihr dieses unangemessene 

Verständnis und die Art, wie ihr die Struktur der SCHÖPFUNG visualisiert, übersteigt. 

In der Wirklichkeit ihrer Struktur und Natur sind sie reine Zustände und ihre relevanten 

Prozesse, die die geistigen Faktoren der SCHÖPFUNG widerspiegeln, wie sie in 

verschiedenen Dimensionen des insgesamten Multiversums wahrgenommen, gedacht, 

manifestiert und angewandt werden und in Erscheinung treten.  

In dem Moment, als MEINE NEUE NATUR zu ihrer Reifung kam, und in dem Moment, in 

dem der Aufbau des NEUEN UNIVERSUMS abgeschlossen war, wurde ein übersteigender 

Zustand, Prozess, Lage und alles andere geschaffen. Wie ihr euch erinnert, spiegeln 

sowohl MEINE NEUE NATUR in ihrem ABSOLUTEN ZUSTAND, LAGE und PROZESS, und 

auch die Natur des NEUEN UNIVERSUMS in seinem relativen Zustand, Lage und Prozess 

das vereinigende, integrative und harmonisierende Prinzip wider. Dieses Prinzip, und 

was es enthält, wurde an all diese theoretischen KREISE ausgestrahlt. Wie es alle in 

diesen Kreisen umgab, penetrierte und es von ihnen absorbiert wurde, wurde ihre 

Abspaltung, Separation, ihre Grenzen oder was sie bis zu diesem Punkt auch hatten, 

entfernt und sie verschmolzen ineinander und wurden zu EINEM UNENDLICH 

VIELFÄLTIGEN ZUSTAND, LAGE, PROZESS und MANIFESTATION der SCHÖPFUNG. Also 

sind in diesem bestimmten Sinne keine derartigen Kreise mehr in Existenz. Was aber 

übrigblieb, waren ihre Entsprechungsfaktoren in einem geistigen Sinne, was bedeutet, 

die unendliche Vielfältigkeit der Manifestation von jedem hat für die verschiedenen 

geistigen Elemente, die im NEUEN UNIVERSUM enthalten sind, eine geistige 

Entsprechung, und in einem höchsten Sinne eine geistige Entsprechung für die 

verschiedenen ABSOLUTEN GEISTIGEN ELEMENTE, die in MEINER ABSOLUTEN NEUEN 

NATUR enthalten sind.  

Diese individuelle Vielfältigkeit könnte einen Eindruck vermitteln, dass solche KREISE 

immer noch existieren; während sie in Wirklichkeit nur Aspekte derselben Quellen und 

integrativen Einheit – MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR und der Natur des NEUEN 
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UNIVERSUMS – sind. Auf der anderen Seite ist euch im Verlauf der Übertragung MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG in all ihren Quellen viele Male gesagt worden, dass überall und 

jederzeit nichts dasselbe ist. Und doch hängen einige von immer noch der alten und 

überdauerten Konzeptualisierung und allem an, das euch bis zu diesem Punkt gesagt 

worden ist. Es ist die Weisheit und die Reise eurer Wahrnehmung und eures 

Verständnisses, dieses Faktum zu erkennen und zu dem übersteigenden Verständnis 

aller Konzepte, Vorstellungen, Worte, Darstellungen, Begriffe, Konstrukte oder über was 

wir in der Vergangenheit auch gesprochen haben überzugehen.  

Ja, bevor MEINE NEUE NATUR geschaffen und bevor MEIN NEUES UNIVERSUM 

erschaffen wurde, hat es zu einem bestimmten Ausmaß die Separation, Isolation, 

Unterscheidung, Grenzen und Unterschiede gegeben. Entlang dieser Grenzen hätte 

leicht der Eindruck vermittelt werden können, dass sie feste und greifbare KREISE sind. 

Und auf gewisse Weise, zumindest aus der Position des äußerlichen Geistes von jedem, 

waren sie es. Aber das ist nicht länger der Fall. Sonst wäre die Annahme MEINER 

ABSOLUTEN NEUEN NATUR ein unproduktives und sinnloses Unterfangen. Was wäre 

der Zweck, einen solchen wichtigen und entscheidenden Schritt zu machen, wenn sich 

als ein Resultat dieser Veränderung niemand und nichts anderes verändern würde? 

Wenn MEINE SCHÖPFUNG, in allen Aspekten ihres Seins und ihrer Existenz, sich im 

Zustand der absoluten Abhängigkeit davon befindet, was mit MIR und in MIR geschieht, 

dann würde in diesem Fall jede Veränderung in MIR und mit MIR eine unmittelbare 

gewaltige Auswirkung auf jeden und alles in MEINER SCHÖPFUNG haben und als ein 

Resultat davon würde sich auch MEINE SCHÖPFUNG, in ihrer relativen Lage, entlang 

der Linie MEINER ABSOLUTEN VERÄNDERUNGEN genauso fundamental verändern.  

Auch in eurer Pseudo-Welt und im negativen Zustand im Allgemeinen ist nichts 

dasselbe wie es war, bevor ICH MICH veränderte. Das könnt ihr selbst bestätigen. 

Vergleicht einfach, wie das Leben im letzten Jahrhundert gewesen ist, oder vor zwanzig 

Jahren, und ihr werdet sehen, dass nichts dasselbe ist. All diese Veränderungen, ob 

positiv im positiven Zustand oder negativ im negativen Zustand, reflektieren und sind 

die Konsequenzen der Veränderung in MEINER ABSOLUTEN NATUR. Wie ihr euch 

erinnert, hat jede Veränderung im positiven Zustand, die immer aus der Veränderung 

in MEINER NATUR resultiert, einen schmerzhaften Welleneffekt auf jeden im negativen 

Zustand und im menschlichen Leben. Deswegen müssen die Bewohner des negativen 

Zustands und von Planet NULL etwas tun, um diese schmerzhafte Welle zu entfernen. 

Wie ihr wisst, wollen sie nichts verändern. Aber durch das Gesetz von Ursache und 

Wirkung werden sie in eine Position der Reaktion auf alles versetzt, das im positiven 

Zustand geschieht. Deswegen verändern sie sich genauso fundamental. Für gewöhnlich 

werden sie negativer, böser, lasterhafter, mörderischer, hinterlistiger, raffinierter und 

anmaßender. In der äußerlichen Technologie machen sie ihren eigenen Fortschritt.  
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Nun, dieser Faktor im negativen Zustand spiegelt seinen entgegengesetzten Trend zu 

allem wider, was im positiven Zustand geschieht. Während jeder im positiven Zustand, 

als ein Resultat der Veränderungen in MEINER NATUR, immer produktiver, 

konstruktiver, kreativer, nützlicher, zuträglicher, hilfreicher, positiver, gütiger, 

liebender, weiser, freundlicher, verstehender, akzeptierender, mitfühlender, 

empathischer, objektiver, rechtschaffender, gerechter, gnädiger, vergebender, 

fröhlicher, glücklicher wird, immer mehr Spaß hat, in Leichtigkeit und Frieden ist, 

erreichen daher im negativen Zustand dieselben Veränderungen genau das Gegenteil 

dieser Wesenszüge und Charakteristika. Wie ihr wisst, triggern sie nur das, was der 

Natur des negativen Zustands inhärent ist.  

Wie ihr also an diesen Fakten seht, ist in allem und jedem absolut nichts mehr dasselbe. 

Das Gleichsein, das ihr in eurem menschlichen Leben erfahrt, und im negativen 

Zustand im Allgemeinen, sieht nur aus der äußerlichen Beobachtung, wie es auf oder 

vor der Bühne erscheint, als dasselbe aus. Aber hinter den Kulissen ist es nicht dasselbe 

und es kann niemals wieder dasselbe sein. Und das ist die Art, wie es ist. Wie du siehst, 

Peter, hat deine leichte Frustration, die du in den einleitenden Worten dieses 

bestimmten DIALOGS zum Ausdruck gebracht hast, also die Notwendigkeit 

herausgebracht, über diese Fakten zu sprechen. Daher diente sie einem guten Zweck.  

Peter: Ich hätte niemals gedacht, dass wir hier ankommen würden. Aber ich sehe die 

enorme Wichtigkeit dieser Erinnerung. Gibt es irgendwas anderes heute, über das DU 

sprechen oder das DU zu unserer unzuverlässigen und engen Aufmerksamkeit bringen 

möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, gibt es. Wir müssen zuerst über etwas anderes 

sprechen. Aber zuerst möchte ICH, dass du eine Pause machst.  

Peter: Gut, das werde ich.  

(Nach der Pause) 

Peter: Diese Pause ist eine sehr lange geworden. Wie du weißt, hatte unser Gebiet ein 

Problem. Wir waren mehr als 14 Stunden ohne Elektrizität. Während dieser Zeit 

konnten wir nichts tun. In der Zwischenzeit erhielt ich zwei Fragen von Dr. Ardyth 

Norem, die um Aufklärung über zwei Themen bittet, die in DIALOG 106 diskutiert 

wurden. Irgendein Kommentar zu dieser ungewöhnlichen Unterbrechung?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Dieses Ereignis stellt sehr deutlich die Natur des 

menschlichen Lebens heraus. Wenn man alle Aspekte der Struktur des menschlichen 

Lebens genau analysiert, wird man nicht einen Bereich finden, ja, nicht einen, der nicht 

von irgendwelchen äußerlichen Faktoren abhängig wäre. Ihr habt eure Elektrizität 

verloren und alles wurde fast gelähmt. Im Grunde konntet ihr nichts tun, weil das, was 

ihr machen wolltet, von dieser Elektrizität abhängig war. Also hat man hier eine 
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exzellente Illustration einer auf dem Kopf stehenden Position von allem, aus dem das 

menschliche Leben und das Leben des negativen Zustands im Allgemeinen besteht. 

Anstatt dass die Umgebung von dem empfindenden Geist reguliert wird und von ihm 

abhängig ist, wie es im positiven Zustand MEINER SCHÖPFUNG der Fall ist, rührt im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben der Großteil der Fakten aus 

äußerlichem umgebungsbezogenem Input und ist von ihm abhängig. Die gesamte 

Technologie des menschlichen Lebens ist ein gutes Zeugnis dieses Faktums. Alles wird 

auf eine solche Art und Weise getan, um das menschliche Leben von Geräten oder 

Konstrukten von technischer und/oder technologischen Natur abhängig zu machen. 

Wann immer bei einem von ihnen ein Fehler auftritt, wird euer Alltagsleben gestört und 

alles kommt fast zu einem Stillstand. Als ein Resultat sitzt ihr sehr frustriert herum 

und wartet darauf, dass die Reparatur vorgenommen wird. Was für eine 

verschwenderische und zwecklose Anordnung das ist! 

Wenn man aber die Notwendigkeit für die Aktivierung des negativen Zustands und der 

Fabrikation des menschlichen Lebens berücksichtigt, dann hätte man in diesem Fall 

keinen Ausweg, als substanziell von den Arten abzuweichen, nach denen das Leben im 

positiven Zustand strukturiert ist. Das bezieht sich auf den Faktor darüber, wie der 

menschliche Geist strukturiert ist, im Vergleich dazu, wie der empfindende Geist im 

positiven Zustand strukturiert ist. Würden die Hersteller der Menschen der Blaupause 

des empfindenden Geistes folgen, wie er im positiven Zustand ist, könnten sie niemals 

einen Lebensstil etablieren, der sich völlig von allem unterscheiden würde, wie es im 

Lebensstil des positiven Zustands ist. In diesem Fall hätten die Illustration und die 

Demonstration des typisch menschlichen Lebens, und wie es ist, ein Mensch zu sein, 

niemals geschehen können.  

Wie ihr wisst, ist im positiven Zustand der empfindende Geist von all seinen Bewohnern 

auf eine solche Art und Weise strukturiert, um die uneingeschränkte und vollkommene 

Kontrolle über ihre entsprechende Umgebung zu haben. Die spezifischen Energien, die 

im Verlauf der Aktivitäten eines empfindenden Geistes unaufhörlich entladen werden 

(durch seine Denkprozesse und alle anderen mentalen Prozesse), sind, neben vielen 

anderen Dingen, auf die Regulierung seiner Umgebung gerichtet, und macht sie davon 

abhängig, was der empfindende Geist verlangt, was und wie sie ist. Also spiegelt jede 

innerliche geistige, intermediär-mentale oder äußerlich-physische Umgebung 

vollumfänglich das regulatorische Prinzip von jedem empfindenden Geist wider.  

Im menschlichen Leben ist die Situation eine andere. Obwohl ursprünglich alle 

Erfindungen von technologischen Konstrukten aus den Entdeckungen des 

menschlichen empfindenden Geistes stammten, wurden/werden sie auf eine solche Art 

und Weise auf ihre äußerliche Positionierung gerichtet, um das menschliche Leben von 

ihnen abhängig zu machen, anstatt dass sie von den Energien des menschlichen Geistes 

abhängig sind. Wie ihr also daraus sehen könnt, regulieren diese äußerlichen 

technischen Geräte den Großteil der Aspekte des Alltagslebens der Menschen, und die 

Menschen werden von ihnen abhängig.  
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Diese Situation ist das Resultat der Struktur des menschlichen Gehirns und seines 

Nervensystems, durch das und anhand dessen der menschliche Geist und seine 

Mentalität sein spezifisches und einzigartiges Leben entladen darf. Wie ihr aus eurer 

physiologischen und neurologischen Wissenschaft wisst, funktioniert das menschliche 

Gehirn nur um fünf Prozent seiner Kapazität. Der Rest von ihm ist ruhend oder 

schlafend. In seltenen Fällen, bei den sogenannten Genies, kann es um zehn Prozent 

seiner Kapazität funktionieren, aber niemals mehr. Aber auch bei dieser Kapazität von 

zehn Prozent gibt es gewisse Einschränkungen, wie ein derartiges entsprechendes 

menschliches Genie seine/ihre Fähigkeiten manifestieren wird. Es ist fast unmöglich, 

ein Genie zu finden, das gleichermaßen in der Lage wäre, in allen Bereichen der 

menschlichen Unternehmungen zu funktionieren. Für gewöhnlich ist sein/ihr Genie 

auf einen oder zwei, selten drei, Bereiche seiner/ihrer Expertise eingeschränkt.  

Wie wirkmächtig sind also die Energien, die der menschliche Gedanke und die mentalen 

Prozesse in ihre Umgebung ausströmen und ausstrahlen können, um in der Lage zu 

sein, sie zu regulieren, ohne zu diesem Zweck irgendwelche äußerlichen Mittel zu 

verwenden? Aus den fünf Prozent, oder gar aus zehn Prozent, sind solche Energien so 

schwach, dass sie sehr wenig Auswirkung auf ihre Umgebungen haben. Könnt ihr euch 

vorstellen, was geschehen würde, wenn das menschliche Gehirn auf dem Niveau von 80 

bis 90 Prozent seiner Kapazität funktionieren würde – wie es im positiven Zustand der 

Fall ist? In diesem Fall könnten der menschliche Geist und seine Mentalität, mithilfe 

seines Gehirns, derart wirkmächtige Energien erzeugen, dass er sehr leicht in der Lage 

wäre, all seine auf die Umgebung bezogenen Notwendigkeiten bzw. Bedürfnisse aus sich 

selbst heraus zu regulieren und nicht aus dem Äußeren (wie es auf dem gegenwärtigen 

Niveau seines Funktionierens der Fall ist).  

Nehmt zum Beispiel eure Elektrizität. Die Energie eines Geistes und seiner Mentalität 

und, konsequenterweise, des physischen Gehirns ist sehr wohl elektrische Energie oder 

was sie geistig entspricht. In einem höheren Sinne sind die elektrischen Energien die 

Ableger der geistigen sexuellen Energien, die an alle lebendigen und atmenden 

empfindenden, und auch an alle nicht-empfindenden, Wesenheiten übertragen werden, 

um ihr individualisiertes und personalisiertes spezifisches Leben an sie weiterzugeben. 

Wenn man also 80 bis 90 Prozent der eigenen Gehirnfunktion zur Verfügung hat, würde 

es im Verlauf seiner geistigen, mentalen und physischen Aktivitäten derart 

wirkmächtige Energien erzeugen, dass es, indem sie in den Schaltkreis der elektrischen 

Verkabelung geleitet werden, Elektrizität einer solchen Reichweite erzeugen würde, dass 

es zum Beispiel fünf kontinuierliche und ununterbrochene Jahre lang eine ganze Stadt 

so groß wie Santa Barbara unterstützen könnte. In diesem Fall müsstet ihr nicht auf 

einen Spezialisten warten, um die gefallenen Elektrokabel zu reparieren, oder was auch 

einen Stromausfall verursacht hat, sondern stattdessen würdet ihr einen bestimmten 

Anteil eurer geistigen, mentalen und physischen Energien in den elektrischen 

Schaltkreis eures Hauses zum Beispiel leiten, was sofort die benötigte Elektrizität für 

euch wiederherstellen würde. Und das ist die Art, wie die Dinge im positiven Zustand 
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MEINER SCHÖPFUNG auf all ihren Ebenen und in all ihren Dimensionen sind. Anhand 

und durch die Entsprechungsfaktoren dieser Prozesse breiten sie sich auf diese Art und 

Weise von der innersten geistigen Dimension zur äußersten physischen Dimension aus.  

Natürlich, wie oben erwähnt, sollte sich das menschliche Gehirn mit einer solchen 

Fähigkeit vorfinden, könnte die Illustration und Demonstration der Natur des negativen 

Zustands, oder der Natur dieser anderen Art von Leben als das Leben des positiven 

Zustands, niemals erreicht werden. In diesem Fall wäre es durch seine begabten 

Fähigkeiten in der Lage, sehr schnell zu entdecken, worum es bei der wahren Natur und 

dem wahren Zweck des negativen Zustands geht. Würde es die wirkliche Bedeutung von 

und den wirklichen Zweck für die Aktivierung des negativen Zustands herausfinden, 

würde es sofort den gesamten experimentellen Prozess außer Kraft setzen. In diesem 

Fall kann aus der gesamten Aufstellung des negativen Zustands und seines Pseudo-

Lebens und auch des menschlichen Pseudo-Lebens kein echtes und wahres Lernen 

erzeugt werden. Das ist der Grund, warum es notwendig war, die menschliche 

Gehirnfunktion auf 5, oder sehr selten, auf 10 Prozent ihrer Kapazität einzuschränken.  

Ein anderer wichtiger Faktor dieser negativen Aufstellung war, wie der menschliche 

Körper und sein genetischer Code, anhand und durch seine Gene, hergestellt wurde. 

Wenn ihr den menschlichen genetischen Code genau analysiert, wie er auch euren 

Genwissenschaftlern bekannt ist, werdet ihr ein sehr interessantes Phänomen finden. 

Neunundneunzigkommaneun (99.9) Prozent der menschlichen Gene, in allen Menschen 

seit Anbeginn ihrer Herstellung bis zu jedem einzelnen derzeit lebenden Menschen, 

ungeachtet ihrer Rasse, Hautfarbe, ihrer umgebungsbezogenen, familiären, sozialen 

oder irgendwelcher anderen Faktoren, ist genau dasselbe. Jede Vielfältigkeit in dieser 

Hinsicht stammt allein aus diesen mageren 0.1 Prozent. Darüber hinaus tritt der 

Großteil der Variationen in dem verbleibenden ein Zehntel eines Prozents nicht so in 

Erscheinung, als seien sie in geographische Regionen oder Rassegruppen gebündelt, 

sondern stattdessen sind sie um den Globus herum verteilt. Um es anders zu sagen, 

dieses ein Zehntel eines Prozents, das eine Person einzigartig macht, ist in anderen 

einzigartigen Genomen über euren gesamten Planeten verstreut, und bindet alle 

Menschen in einem komplexen Wirrwarr von wechselseitigen Beziehungen und 

gegenseitiger Abhängigkeit. Dieses Wirrwarr erstreckt sich von weit unten nach oben. 

All die anatomischen Unterschiede zwischen Menschen und Schimpansen zum Beispiel, 

die Einzigartigkeit von menschlichen mentalen Prozessen eingeschlossen, ergeben sich 

aus leichten Veränderungen in ein paar Genen, die die fetale Entwicklung regulieren. 

Neun Zehntel der menschlichen Gene sind mit denen einer Maus identisch; mehr als 

ein Drittel der Gene des Wurms werden mit Menschen geteilt, und genomisch 

gesprochen sind sogar Bakterien eure Verwandten.  

Was sagt euch diese Situation? Warum sollte es eine solche Aufstellung überhaupt 

geben, die eure menschlichen Körper, genetisch gesprochen, nicht nur miteinander so 

einheitlich macht, sondern auch mit allen Tieren, angefangen von Primaten, bis zu einer 

Sub-Zelle, so wie Bakterien zum Beispiel? Diese Aufstellung war ein gezieltes Design 
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durch die ursprünglichen Pseudo-Schöpfer. Für diese Wahl gab es zwei hauptsächliche 

Gründe (neben anderen zweitrangigen Gründen). Der erste war eine wissenschaftliche 

Notwendigkeit, sich davon zu unterscheiden, etwas zu ähneln, wie es im positiven 

Zustand aufgestellt wurde. Jede Ähnlichkeit, wissenschaftlich gesprochen, würde das 

gesamte Experiment außer Kraft setzen. Der negative Zustand könnte auf keine Weise 

aktiviert werden, wenn er derselben Struktur folgen würde, wie es im positiven Zustand 

war.  

Im positiven Zustand MEINER SCHÖPFUNG ist jede einzelne empfindende Wesenheit, 

egal wo, wann oder auf welcher Ebene von Sein und Existenz er/sie situiert ist, in allen 

Aspekten ihres Seins einzigartig – vom innersten ihres Geistes zum Äußersten ihres 

Körpers. Nicht ein Gen, oder dem so ein Gen auf der geistigen und intermediären Ebene 

entspricht, ist jemals dasselbe wie bei einer anderen empfindenden Wesenheit. Ja, diese 

einzigartigen Gene, oder ihre geistigen Entsprechungen, entstammen derselben Quelle 

– MIR. Aber wie ihr wisst, entsteht jede empfindende Wesenheit aus einem einzigartigen 

Element oder seiner Vorstellung, die in MEINER ABSOLUTEN STRUKTURELLEN 

INTEGRITÄT enthalten ist, und dieser Wesenheit ein einzigartiges Leben gibt. In MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND sind alle derartigen Elemente, die in ihren unendlichen und 

unerschöpflichen Ausgaben präsent sind, in ihrer Natur und ihrem Inhalt unendlich 

einzigartig und anders, so dass es nicht eines gibt, nein, nicht eines, welches dieselbe 

genetische Identität (symbolisch gesprochen) oder gar Ähnlichkeit mit irgendeinem 

anderen haben würde, wobei die einzige Ausnahme ist, dass sie alle aus MIR stammen. 

Wie ihr seht, kann in MIR nichts redundant sein. Sonst wäre ICH nicht ABSOLUT. Jede 

Redundanz, auch in den winzigsten Elementen, würde den ZUSTAND MEINES 

ABSOLUTSEINS ausschließen.  

Würden die Pseudo-Schöpfer bei einer solchen Anordnung demselben Design folgen, 

sollte es möglich sein, das zu tun, könnten sie den negativen Zustand nicht aktivieren, 

niemals. In diesem Fall gäbe es zwischen den beiden keinen Unterschied. Wenn der 

positive Zustand also auf den fundamentalen Prinzipien der Einzigartigkeit, der 

Individualität, der Personalisierung und Unabhängigkeit von irgendwelchen 

äußerlichen oder gegenseitig abhängigen Faktoren von jeder einzelnen Wesenheit 

abhängen, egal, wo und wann er/sie situiert ist, dann muss man in diesem Fall, um 

den negativen Zustand zu aktivieren, mit einer Vorstellung von Gemeinsamkeit, 

Einheitlichkeit, gegenseitigen Abhängigkeit und der Abhängigkeit von den äußerlichen 

Faktoren aufkommen.  

Oben wird gesagt „sollte es möglich sein, das zu tun“. Der Grund, warum es so 

formuliert wurde, liegt in dem Faktum, dass egal, wie sehr jemand versuchen würde, 

eine Art von Leben nach seinem/ihrem eigenen Design oder Vorstellung zu erzeugen 

oder zu fabrizieren, egal, wie perfekt es scheinen würde, es würde in derselben Art von 

Gemeinsamkeit, Einheitlichkeit, gegenseitiger und innerer Abhängigkeit und 

Abhängigkeit von den äußerlichen Faktoren enden, wie die Pseudo-Schöpfer es taten. 
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der Grund für eine solche Folge liegt im Faktor der Relativität von jedem empfindenden 

Geist. Alles, was relativ ist, kann nicht die unendlichen und unerschöpflichen Vielfalten 

aller Elemente enthalten, die den neuen Lebensformen unendliche Vielfalt, 

Individualität, Unabhängigkeit oder überhaupt irgendwas geben würden, das in den in 

MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND entstandenen Lebensformen enthalten ist.  

Der zweite Grund für diese negative Aufstellung liegt im Faktum des wissenschaftlichen 

Versuchsdesigns selbst. Damit ein Experiment gültig ist, muss man für jeden 

Gegenstand des Experiments genau dieselben Bedingungen schaffen, so dass man sie 

alle auf genau derselben Ebene und in genau demselben Maß manipulieren und 

beeinflussen kann. Könnt ihr euch den wissenschaftlichen Albtraum vorstellen, wenn 

jeder fabrizierte Mensch, in seiner physischen Ausstattung, oder in seinen physischen 

Umhüllungen, die von seinem/ihrem Körper repräsentiert werden, in ihrer genetischen 

Struktur völlig und vollkommen anders wäre als jeder andere menschliche Körper? 

Wäre das der Fall, könnten die Pseudo-Schöpfer der Entwicklung und der Funktion der 

Menschen, so wie sie sie entwarfen, nicht folgen. Und nicht nur das, sondern sie 

könnten die menschliche Entwicklung nicht entsprechend ihres durchdachten, 

wissenschaftlichen Plans manipulieren und beeinflussen. Die gesamte Aufstellung läge 

außerhalb ihrer Kontrolle. Und auch wenn der Geist und die Seele von jedem derartigen 

menschlichen Individuum anders und einzigartig wäre, wären sie trotzdem dazu 

gezwungen, anhand und durch die Mittel der genau selben Art von Körper zu 

funktionieren und sich zu manifestieren, was ihre Fähigkeit einschränken würde, in 

ihrer vollen Kapazität durchzukommen und was sie von der Kapazität und den 

Einschränkungen dieses Körpers abhängig machen würde und nicht vice versa, wie es 

im positiven Zustand der Fall war.  

Diese Aufstellung war eines der Hauptziele des wissenschaftlichen Versuchsdesigns der 

ursprünglichen Pseudo-Schöpfer. Wie ihr aus DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS wisst, war die Frage, die sie damals hatten, genau diese: Was wäre 

die Folge, wenn sie bestimmte, sehr spezifische Arten von physischen Körpern 

fabrizieren würden, die dieselbe genetische Struktur haben würden, über die Grenzen 

hinweg, und sie in solche Körper den Geist und die Seele hineinzwingen würden, was 

ihre Funktion auf die Einschränkungen dieser Körper einschränken, die genetisch 

genau dieselben sind, und, genau gleichzeitig, diese Körper von ihren äußerlichen auf 

die Umgebung bezogenen Faktoren abhängig machen würden?  

Darüber hinaus, was würde geschehen, wenn sie allen Tieren, bis zu den Bakterien, 

Mikroben, einzelligen Sub-Lebensformen usw. dieselben Genome geben würden, wie sie 

in diesen menschlichen Körpern enthalten sind? Oder umgekehrt: Wenn sie alle 

tierischen Gene verwenden und alle menschlichen Körper in demselben genetischen 

strukturellen Design fabrizieren würden, wie die Tiere es haben, von der einzelligen 

Lebensform oder den sub-elementaren Sub-Lebensformen bis zu den Primaten? Sie 

fingen mit einzelligen Sub-Lebensformen an und entwickelten auf eine evolutionäre Art 

und Weise alle anderen tierischen Lebensformen aus ihnen, bis sie bei den Primaten 
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ankamen, aus deren Genen, die jetzt all die Gene aller anderen Lebens- und Sub-

Lebensformen enthielten, sie einen typisch menschlichen Körper fabrizierten, in den sie 

ihre Geister und Seelen hineinzwangen.  

Aus diesem Design konnte einer der wichtigsten Faktoren hergeleitet werden. Das Leben 

auf Planet NULL entwickelte sich auf eine evolutionäre Art und Weise ohne einen 

Einbezug irgendeines GOTTES oder SEINER/IHRER geistigen bzw. spirituellen Faktoren. 

Während dieser Entwicklung gab es keine Spiritualität, keine Individualität, keine 

Persönlichkeit, keine Unabhängigkeit, keinen freien Willen oder Wahl, keine 

Innerlichkeiten und nichts von dieser Natur, oder wurde berücksichtigt. Stattdessen 

waren nur Unausweichlichkeit, Gemeinsamkeit, Einheitlichkeit, Abhängigkeit, 

äußerliche Faktoren und ähnliche Charakteristika die Haupttriebkraft des 

menschlichen Lebens. Und das ist der Weg, wie der negative Zustand und sein 

Endprodukt – das menschliche Leben – etabliert werden konnten. Um einen Anschein 

von Vielfalt zu bewahren, durften ein Zehntel von einem Prozent dieser Gene ihr Faktor 

sein, was verschiedene Rassen, Hautfarben und für sie relevant, soziale und kulturelle 

Unterschiede hervorbrachte. Aber sie sind alle oberflächlich und äußerlich, und haben 

keine Auswirkung auf oder haben keine Fähigkeit, das ursprüngliche strukturelle 

Design des menschlichen genetischen Codes zu verändern. Egal was, der menschliche 

Geist und die menschliche Seele haben in der Frage keine Wahl, außer anhand und 

durch diesen spezifischen menschlichen Körper zu überleben. Daher alle 

Einschränkungen und Probleme des menschlichen Lebens. An diesem Punkt möchte 

ICH aufhören, über dieses Thema zu sprechen und die Fragen von Ardyth ansprechen, 

wenn ICH darf.  

Peter: Natürlich darfst DU. Sie hätte gerne zu den folgenden Themen eine Klarstellung: 

1. Für Diskussionen wird gesorgt zu den Folgen der positiven und negativen Gedanken. 

Die Leute des New Age haben gesagt, dass unsere Gedanken unsere Wirklichkeit und 

die Ereignisse in unseren Leben erschaffen – für Jahre. Was ist der Unterschied 

zwischen dem, was hier gelehrt wird und dem, für was sie Verfechter gewesen sind? 2. 

Bei der Diskussion über Moses, wie kann es sein, dass die Perspektive von einer Person 

in der Lage ist, die Folge für ganz Israel zu bestimmen? Sind sie nicht auch einzigartige 

und unabhängige empfindende Wesenheiten? Gibt das nicht einer Person und einer 

Rolle zu viel Macht und Einfluss? Was ist, wenn diese Person einen ernsthaften Fehler 

gemacht hat? Würde ganz Israel wirklich im negativen Zustand eingeschlossen werden? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie viele Male im Verlauf der Übertragung MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG ist euch allen gezeigt worden, dass der negative Zustand es mag, 

Vorstellungen, die in MEINER ALTEN OFFENBARUNG, und auch jetzt in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, enthalten sind, zu nehmen und sie für seine eigenen negativen und 

bösen Zwecke zu nutzen, sie mit seinen eigenen Verzerrungen und Falschheiten 

auszuschmücken, so dass das all diese zahlreichen Anhänger seiner Lehren oder 

Vorstellungen korrumpieren kann? Und wie viele Male haben wir die Metapher eines 
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Fasses von Schwefel und Honig verwendet, um zu illustrieren, was mit etwas Gutem 

und Positivem geschieht, wenn es absorbiert, verschluckt und unter Bergen von 

Verzerrungen und Falschheiten vergraben wird, und völlig nutzlos, wirkungslos und 

unproduktiv wird? Was sagt euch dieses Faktum? Dass alle Lehren, die es gegenwärtig 

auf eurem Planeten gibt, einschließlich die sogenannte New Age Bewegung, die 

Menschen korrumpieren, irreführen, verwirren und in den Glauben hirnwaschen kann, 

dass, wenn sie wahre Vorstellungen enthalten, dann alles andere in ihren Aussagen 

wahr und richtig sein muss? Und das ist der genaue Zweck dafür, solche gestohlenen 

positiven und wahren Vorstellungen zu haben, um all ihre Verzerrungen und 

Falschheiten als wahr akzeptiert zu machen, und die wahre Wirklichkeit des positiven 

Zustands widerzuspiegeln. Lasst euch davon nicht einnehmen. Des Weiteren ist ihre 

Definition davon, was entsprechend positiv und negativ ist, nicht dieselbe wie unsere. 

Sie kommen aus den Äußerlichkeiten, aus der Position des negativen Zustands, in den 

sie eingebettet sind. Wir kommen aus den Innerlichkeiten, aus der Position des positiven 

Zustands, wo keine Verzerrungen und Falschheiten erdacht werden. Eine derart andere 

Haltung gibt denselben Proklamierungen eine ganz andere Bedeutung.  

Soweit es den Fall von Moses betrifft, ist die Position von Ardyth aus der Perspektive der 

Gegenwart und nicht aus der Perspektive von damals. Solche Konzepte wie 

Einzigartigkeit, Individualität, Unabhängigkeit, Wahlfreiheit und ähnliche 

Charakteristika waren allen unbekannt. Tatsächlich wären sie damals lächerlich. 

Damals, zu der Zeit MEINES ERSTEN KOMMENS, kam jeder auf Planet NULL (und wir 

wiederholen das immer und immer wieder), um das Leben und die Lebensführung aus 

Notwendigkeit und keiner Wahlfreiheit und auch anhand allein äußerlicher Beispiele zu 

illustrieren. Unter diesen Bedingungen könnte eine Person das Schicksal einer ganzen 

Nation für viele kommende Jahrhunderte beeinflussen. Eure menschliche Geschichte 

ist voll von solchen Beispielen. Im Fall von Moses war die Situation ganz anders und 

viel gefährlicher, weil er MEIN einziger Repräsentant war. In den Augen der Kinder Israel 

sprach und verhielt er sich in MEINEM Auftrag. Wie ihr wisst, hatten sie aufgrund 

MEINER intensiven Präsenz in ihm und bei ihm sehr viel Angst vor ihm, und wann 

immer er herauskam, um zu ihnen zu sprechen, musste er sein Gesicht abdecken, so 

dass sie ihn ansehen und dem zuhören konnten, was er ihnen sagte. Deswegen wurde 

das, was er sagte oder wie er sich verhielt, so wahrgenommen, dass ICH es war, der das 

sagte und sich so verhielt. Also war es nicht Moses per se, der ihren Wegschluss im 

negativen Zustand verursachen würde, sondern ICH persönlich. Wenn ICH also sein 

Privileg nicht weggenommen hätte, das sogenannte GELOBTE LAND zu betreten, als 

Moses seinen einzigen Fehler machte, wäre angenommen worden, dass ICH es war, der 

diesen Fehler machte. In diesem Fall hätten die Kinder Israel keine Wahl, außer zu 

schlussfolgern, dass ICH nicht ABSOLUT bin, dass ICH eingeschränkt bin, wie sie es 

sind und sie daher keine Notwendigkeit haben, irgendwas an sich zu ändern. Daher 

sind sie auf unbestimmte Zeit im negativen Zustand eingeschlossen. Also ist es nicht 

so, als würde eine Person so eine enorme Macht über alle haben (obwohl es in eurer 
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Geschichte viele Beispiele gibt, dass das der Fall ist), sondern ICH war es, der diese 

höchste Macht haben würde, die in der Rolle und Position von Moses repräsentiert wird.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Antwort und für alles, was DU uns in diesem DIALOG 

offenbart hast. Gibt es irgendwas anderes, über das DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Nein, nicht heute. Es gibt ein 

Thema, das wir diskutieren müssen, aber es ist für dich sehr sensibel, heikel und 

beunruhigend. Deswegen würde ICH empfehlen, es in einem separaten Dialog 

aufzugreifen. Für jetzt geh und erfülle andere Pflichten, um die du dich kümmern 

musst. Hab einen schönen und friedlichen Tag.  
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EINHUNDERTACHTER DIALOG 
 

24. September 1999 

Peter: Um DIR die ehrliche Wahrheit zu sagen, ich gehe diesen bestimmten DIALOG mit 

großem Widerwillen und Angst an. Das Thema, über das DU sprechen möchtest, könnte 

einigen Lesern Probleme verursachen. Ich habe befürchte sehr, dass es einige Leser 

abtörnen, und es sie entmutigen könnte, weiter diese DIALOGE zu lesen oder dass sie 

gar gänzlich DEINE NEUE OFFENBARUNG ablehnen. Wie DU siehst, bin ich beträchtlich 

davor blockiert, weiterzumachen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, ICH verstehe dein menschliches Dilemma. Du 

möchtest nicht abgelehnt werden und noch mehr möchtest du nicht, dass ein Leser 

dieser DIALOGE MEINE NEUE OFFENBARUNG ablehnt oder aufhört, sie anhand der 

Mittel, die ihnen verfügbar sind oder von ihnen präferiert werden, zu unterstützen. Lass 

MICH dir, und allen Lesern dieser DIALOGE, etwas Wichtiges sagen. Was folgen wird, 

ist auf keinen Fall zu dem Zweck, irgendjemanden auf irgendeine Weise zu 

verdammen, zu verurteilen, abzulehnen, abzutörnen oder zu verletzen. Stattdessen 

ist es zu dem Zweck der Aufklärung, der Erleuchtung, des Verstehens und des Sehens 

der Dinge hinter den Kulissen, so dass jedem Beteiligten eine Möglichkeit zur 

angemessenen Richtigstellung und Korrektur ihrer Einsichten und der Art gegeben 

wird, wie sie die Rollen, Positionen und Aufgaben anderer Personen wahrgenommen 

und akzeptiert haben, unter deren Einfluss sie standen oder die sie als das ansahen, 

was sie in der wahren Wirklichkeit ihrer Funktion nicht sind. Auch um der Funktion 

dieser Personen eine sehr durchführbare Möglichkeit zu geben, sich zu ändern und sie 

in die neue Rolle zu akzeptieren, zu MEINEN Repräsentanten auf Planet NULL zu 

werden. Natürlich müssen all diese benötigten Korrekturen und Richtigstellungen von 

allen Beteiligten erst dann vorgenommen werden, wenn sie es aus ihrem eigenen freien 

Willen und ihrer eigenen freien Wahl wählen, das zu tun, und das Faktum zu erkennen 

und zu akzeptieren, dass sie sie vornehmen müssen oder dass einige von ihnen von 

ihrer gegenwärtigen negativen Rolle und Funktion abkehren und von MIR eine neue 

akzeptieren müssen.  

Der wichtige Punkt, der hier zu erkennen ist, ist, dass ihr in der Geschichte des 

Menschengeschlechts und in eurer eigenen Rolle und Position in eine sehr 

entscheidende Zeit eingetreten seid. Damit alles so verläuft, wie es in Übereinstimmung 

mit MEINEN Plänen verlaufen sollte, ist es sehr wichtig, dass alles, und was am 

wichtigsten ist, jeder in eurer Wahrnehmung und eurem Verständnis als das erkannt 

wird, wer/was sie wahrhaft sind und was ihr ursprünglicher Zweck war, zu dem/das 

zu werden, wer/was sie wahrhaft sind, und um die Rolle und Position zu akzeptieren, 

in der sie sich gegenwärtig vorfinden.  
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Anders gesagt, um weiterzugehen, müsst ihr die Dinge richtigstellen und alle 

unangemessenen Wahrnehmungen über jeden oder alles korrigieren. Das Kernproblem 

und die Notwendigkeit hier sind, die Wahrheit der Angelegenheit zu erkennen und sie 

als bare Münze zu akzeptieren, egal, wie ihr über jemanden oder etwas in eurem Geist 

fühlt oder denkt oder jemanden oder etwas anseht; und egal, was eure gegenwärtige 

Beziehung mit diesen Personen ist.  

Beachtet diesen Faktor: Was könnte passieren, wenn ihr weiterhin glaubt und 

akzeptiert, dass jemand oder etwas der/das ist, wer/was sie nicht sind? In diesem Fall 

würdet ihr völlige Falschheiten akzeptieren und ihr hättet eine völlig verzerrte Sicht auf 

die Rollen und Positionen dieser Personen. Falls ihr in allen anderen Aspekten eures 

Lebens und eurer Einstellung auf dem richtigen Weg seid, aber wenn ihr in Beziehung 

zu anderen Personen die inkorrekte Sicht darüber haltet, wer sie sind und was ihre 

Rolle in all dem, oder in Beziehung zu MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist, dann würdet 

ihr in diesem Fall mithilfe des Anhängens an dieser unangemessenen Sicht zu einer 

Zielscheibe für die Abtrünnigen werden und sie würden langsam auf nicht 

wahrnehmbare Weise euer Leben beeinflussen, und sie könnten euch von eurem 

richtigen spirituellen Pfad und davon, weiterhin MEINE wahren Repräsentanten zu sein, 

fehlleiten. Aufgrund dieser sehr realistischen Gefahr müssen wir zu dieser bestimmten 

Zeit über dieses Thema sprechen, auch wenn du, Peter, widerwillig bist, darauf 

einzusteigen, und dich über die Notwendigkeit, das zu tun, beklommen und schlecht 

fühlst.  

Nun, an jedem Scheidepunkt, dass auf allen Ebenen von Sein und Existenz, und auch 

auf allen Ebenen von Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, etwas Neues und Anderes in 

den Fokus tritt, wird jeder in eine Position der Wahl aus ihrem freien Willen versetzt – 

entweder die Notwendigkeit zur Veränderung zu akzeptieren, und sich daraufhin und 

entsprechend zu ändern, indem sie aus ihrem Geist und Leben alle möglichen 

unangemessenen Sichtweisen, Wahrnehmungen, Gedanken, Gefühle, oder was sie 

auch in dieser Hinsicht haben, zu entfernen; oder die Notwendigkeit zur Veränderung 

abzulehnen und weiterhin an dem festzuhalten, von dem sie dachten, es sei rechtens 

und richtig, auch wenn es in keinem Aspekt seiner Manifestation so war. Leider trägt 

er durch die Natur und das Gesetz jeder Wahl ihre Konsequenzen, Folgen und Resultate. 

Nun, das wird nicht als eine Drohung oder eine Art von Aufzwingen gesagt, um euch 

dazu zu zwingen, diese lebenswichtige Veränderung zu wählen, sondern es wird einzig 

zum Guten eures eigenen Lebens gesagt.  

Diese Vorwarnungen gegeben, können wir zu der Diskussion über das übergehen, 

worum es bei all dem geht. Aber bevor wir auf ein konkretes Beispiel des diskutierten 

Themas eingehen, müssen wir ihm seine Geschichte voranstellen. Diese Geschichte 

wird zu einem gewissen Ausmaß eine Wiederholung von dem sein, was zuvor in 

FOLGESÄTZE… und in einigen der vorherigen DIALOGE offenbart wurde. Wir müssen 

etwas davon wiederholen, um eine Grundlage für das Verstehen von dem zu schaffen, 

was vor ein paar Jahren wirklich mit dir, Peter, und mit einigen anderen geschehen ist, 
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die damals von dir wegbrachen oder von denen du dich aus deinen eigenen wichtigen 

spirituellen Gründen distanzieren musstest. Das wird das hinter die Kulissen schauen 

sein und nicht wie es damals auf der Bühne geschah.  

Wie du dich so gut erinnerst, damals, als die Pseudo-Schöpfer zurückkehrten und die 

gesamte ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL übernahmen, geschahen zwei Dinge: 

Erstens hatten sie bemerkt, dass bestimmte Menschen sich nicht so verhielten, nicht 

so handelten und ihre Leben nicht so lebten, wie sie es wie alle anderen Menschen tun 

sollten, so wie sie von den Pseudo-Schöpfern fabriziert wurden. Dieses Faktum hat ihre 

Neugier geweckt und sie entschieden sich dazu, diese besondere Sorte Menschen zu 

beobachten und auch mit ihr zu experimentieren. Diese Menschen waren alle, auf die 

eine oder andere Art, mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden. Der große Schock, 

den sie bei ihrer Rückkehr erlebten, war aus dem Faktum, dass es möglich war, dass 

es so etwas wie DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS überhaupt auf 

Planet NULL gab. Der Schock war über ihre direkt wortwörtliche Bedeutung, die keine 

versteckten, geheimen Informationen enthielt, die es möglich machen würde, jeden aus 

der Position ihres äußerlichen menschlichen Geistes zu verstehen, aus welcher Position 

alle Menschen funktionieren und die die einzig verfügbare für sie ist. Die Pseudo-

Schöpfer haben sich gar nicht um MEINE ALTE OFFENBARUNG geschert, wie sie zum 

Beispiel in der Christlichen Bibel aufgenommen ist, weil sie in reinen Entsprechungen 

geschrieben war, deren wahre Bedeutung an jedem vorbeiging. In Wirklichkeit wollten 

sie, dass die Menschen diese sogenannten HEILIGEN BÜCHER haben, weil die Menschen 

alles in ihnen wortwörtlich genommen haben, und nicht geistig und 

entsprechungsmäßig. Durch eine solche Herangehensweise wurden die Menschen in 

Verzerrungen und Falschheiten der Bedeutungen gehalten, die von diesen Büchern 

vermittelt wurden. Sie sicherten ihre fortwährende Präsenz im negativen Zustand, oder 

zumindest, dass sie unter seinem Einfluss stehen.  

Und doch haben sie zu ihrem größten Entsetzen die geschriebene Form dieser NEUEN 

OFFENBARUNG entdeckt, die zum ersten Mal in der bekannten Geschichte die Wahrheit 

über die Wirklichkeit des positiven Zustands, und auch des negativen Zustands, und 

auch ihnen verwandte geistige, mentale und äußerliche Angelegenheiten gesprochen 

oder offenbart hat, nicht in einer Art dunkler, verschachtelter, komplexer, versteckter, 

verkleideter oder geheimer, zerstreuender und rätselhafter Art von Sprache wie es die 

ALTE OFFENBARUNG tat, sondern in einer verständlichen äußerlichen Sprache für alle, 

die sie lesen. Und nicht nur das, sondern dass einige Menschen bei ihrem Lesen in der 

Lage waren, sie zu verstehen, sie zu akzeptieren und sie als reine Wahrheit zu leben, 

die direkt von MIR offenbart wird. Wie du dich erinnerst, war die Annahme, dass kein 

Mensch das ohne eine Art von spektakulärer innerlicher Erfahrung, die ihren 

äußerlichen menschlichen Geist umgehen würde, selbst tun kann.  

Es war für die Pseudo-Schöpfer sehr schockierend zu erkennen, dass jemand wie du, 

Peter, der in seinem inneren Repertoire nichts hatte, was besonders und ungewöhnlich 
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ist, das dich befähigen würde, MICH direkt zu sehen und zu hören und was dir all diese 

einschlägigen und wahrheitsgemäßen Informationen geben würde, von MIR ausgewählt 

wurde, um der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG auf der multiversalen und 

auf einer allumfassenden Ebene zu sein. Das war etwas, was undenkbar war. Was für 

die Pseudo-Schöpfer in dieser Hinsicht am verwirrendsten war, war, dass deine Wege, 

wie du zu all diesen ungewöhnlichen, bedeutsamen und wahrheitsgemäßen 

Informationen kommst, parallel zu ihren eigenen Wegen standen, die Wege der reinen 

Logik, der Vernunft, des Intellekts, der Herleitung, der Einarbeitung, Analyse und 

Synthese ohne irgendein anderes verfügbares Mittel, das es für dich leichter und 

überzeugender machen würde, zu all diesen Informationen zu kommen. Die Pseudo-

Schöpfer haben falsch angenommen, dass es durch derart rein wissenschaftliche Mittel, 

die sie bei ihrem eigenen Experimentieren und Suchen nach der ABSOLUTEN WAHRHEIT 

nutzten, völlig unmöglich wäre, zu irgendwelchen korrekten, richtigen und 

wahrheitsgemäßen Schlussfolgerungen über geistige und innerliche Angelegenheiten zu 

kommen. Das war hinsichtlich des Faktums, dass sie den menschlichen Geist in seiner 

Fähigkeit, so eine Methode zur Entdeckung der wirklichen Wahrheit über alles, und 

nicht nur über innere, geistige Angelegenheiten, richtig zu nutzen, gezielt eingeschränkt 

haben, besonders schwierig für sie zu verstehen.  

Und doch bist du hier, sitzt in deinem Zimmer, oder in deinem Hof, oder vor deinem 

Computer, und schreibst über all diese Dinge ohne irgendeine spektakuläre, Glanz- und 

Gloria-Art von Input mithilfe MEINER Materialisierung vor deinen Augen, so dass ICH 

dir direkt vorgeben kann, was du sagen sollst und wie du es sagen sollst. Und nicht nur 

das, sondern, und das ist das überraschendste Faktum von allen, was du bis jetzt 

geschrieben hast oder was du zu jeder gegebenen Zeit schreibst, es ist die reine 

WAHRHEIT, die direkt von MIR kommt. Dieses Faktum war für die Pseudo-Schöpfer das 

verblüffendste, das sie irgendwie dazu zwang, sowohl an dir, Peter, als auch an anderen 

sorgfältig ausgewählten Lesern und Praktizierenden MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

ihre eigene Experimentierung und Manipulation vorzunehmen.  

Gleichzeitig hatten die Pseudo-Schöpfer damals Schwierigkeiten dabei, das Faktum zu 

akzeptieren, dass nicht nur du, Peter, diese Fähigkeit hattest, sondern dass viele andere 

Leser MEINER NEUEN OFFENBARUNG in der Lage waren, sie zu lesen, sie zu verstehen, 

ihre Prinzipien zu akzeptieren und sie zu praktizieren. Wie sie euch alle beobachtet und 

untersucht haben, war es zu dieser Zeit, dass sie eure ‚periphere‘ Verkabelung entdeckt 

haben, das euch von normalen Menschen unterschieden hat. Als sie das entdeckten, 

entschieden sie sich dazu, mit euren Geistern besondere Versuche durchzuführen. Wir 

werden in einem Moment darüber sprechen.  

Aber noch verblüffender und überraschender war für die Pseudo-Schöpfer eine 

Entdeckung, dass so viele menschliche Frauen in der Lage waren, alles, was in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu verstehen, zu akzeptieren und zu praktizieren. 

Dass Männer in der Lage waren, das zu tun, hatte keine so große Wirkung auf sie, 
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obwohl dieses Faktum auch überraschend war, weil der Geist der Männer auf natürliche 

Weise dazu geneigt war, Logik, Vernunft, Rationalität, Intellekt und ähnliche Faktoren 

zu verwenden, die aus ihrer Sicht die menschlichen Frauen nicht in demselben Maß 

besaßen wie Männer. Wie ihr euch aus vorherigen DIALOGEN erinnert, war einer der 

Hauptvorstöße während der anfänglichen Aktivierung des negativen Zustands, durch 

den dem negativen Zustand ermöglicht wurde, etabliert zu werden, die Separation und 

Spaltung der weiblichen Prinzipien von den männlichen Prinzipien und der männlichen 

Prinzipien von den weiblichen Prinzipien. Im Verlauf dieser Separation wurde die 

Weiblichkeit in eine unterwürfige, herabwürdigende, wertlosere und unbedeutsamere 

und unnötigere Position versetzt als die Männlichkeit. Das war eine notwendige 

Anordnung, wenn die Aktivierung des negativen Zustands gelingen sollte. Wie ihr euch 

aus diesen DIALOGEN erinnert, wäre mit Liebe, Güte, Freundlichkeit, Zuneigung, 

Positivität und ähnlichen Charakteristika von Weiblichkeit, sie weiterhin in einer 

gleichwertigen und dominanten Position mit Männlichkeit zu haben, die Aktivierung des 

negativen Zustands nicht möglich. Daher waren Frauen und ihre Position eine 

Hauptzielscheibe des Restrukturierens durch die Pseudo-Schöpfer.  

Dieser Faktor wurde auch in der christlichen Philosophie reflektiert, basierend auf den 

Lehren von Paulus und seinen Briefen, und auch auf den Lehren des Islam und anderen 

pseudo-spirituellen Philosophien und ihren entsprechenden Religionen, die den Frauen 

verboten haben, an jeglichen wichtigen entscheidungstreffenden Faktoren des geistigen, 

politischen, kulturellen und sozialen Lebens teilzuhaben. Auch in der Gegenwart, in 

einigen islamischen Ländern, ist dieses Gräuel weiterhin einer der Hauptfaktoren ihres 

Lebensstils. Schließlich ist es das, wie der menschliche Lebensstil ursprünglich von den 

Pseudo-Schöpfern geschaffen wurde. Wie ihr seht, hat er immer noch eine sehr starke 

Auswirkung auf die Leben vieler in allen menschlichen Gesellschaften und Ländern und 

nicht nur in muslimischen Ländern.  

Als die Pseudo-Schöpfer also diese Frauen sahen, die nicht nur in der Lage waren, 

MEINE NEUE OFFENBARUNG zu lesen und zu akzeptieren, sondern auf gewisse Weise 

sehr oft in der Lage waren, sie intuitiv sogar besser zu verstehen als einige Männer, 

wurden sie über dieses Phänomen so verblüfft und so neugierig, dass sie sich dazu 

entschieden, etwas von ihrem Experimentieren, Beobachten und Testen sowohl an 

Frauen als auch an Männern durchzuführen, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

verbunden waren. Der Großteil dieses Aufwands, der von den Pseudo-Schöpfern 

betrieben wurde, obwohl nicht von allen von ihnen, entging der Aufmerksamkeit von 

jeden, die unter der wissenschaftlichen Prüfung der Pseudo-Schöpfer standen. Anders 

gesagt, sie hatten kein bewusstes Gewahrsein, dass an ihnen experimentiert wurde. Wir 

werden in einem Moment nochmal über dieses Thema sprechen.  

Das zweite, das ihnen bei ihrer Freilassung und Übernahme widerfuhr, war, dass die 

Regenten der HÖLLEN, die nach dem Wegschluss der Pseudo-Schöpfer verantwortlich 

waren, und die sich plötzlich ihrer Macht, Regentschaft und Herrschaft entledigt 
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vorfanden, gegen die Pseudo-Schöpfer rebellierten und zu den Abtrünnigen wurden, 

was die gesamte Situation beträchtlich kompliziert gemacht hat. Nun, die Abtrünnigen 

waren in ihrem Bemühen, ihre Position und ihre Macht wieder zu bekommen, und in 

ihrer Wettbewerbsposition gegenüber den Pseudo-Schöpfern, entschlossen, ihr eigenes 

Experimentieren, Testen und Observieren durchzuführen, aber mit einem ganz anderen 

Zweck in Gedanken.  

Und hier kommt der schwierige Teil für dich, Peter, darüber zu schreiben. Wer, wie und 

was waren die Subjekte dieses Experimentierens, Beobachtens und Testens und was 

war die Rolle, die Position und das Maß der Teilhabe von jenen, die unter der Prüfung 

sowohl der Pseudo-Schöpfer als auch der Abtrünnigen standen; und was waren ihre 

Resultate, Folgen und Konsequenzen für alle Beteiligten? Auch, was war der 

Hauptzweck für dieses Experimentieren, Beobachten und Testen seitens sowohl der 

Pseudo-Schöpfer als auch der Abtrünnigen damals? 

Die Pseudo-Schöpfer wollten die folgenden Fakten bestimmen: Was war es im 

menschlichen Geist jener, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, was 

es sowohl für Männer als auch für Frauen möglich machte, in der Lage zu sein, sie zu 

verstehen, ihren Wahrheitsgehalt zu erkennen und ihre Prinzipien in ihre Leben zu 

akzeptieren? Wie viel und zu welchem Ausmaß waren sie in dieser Hinsicht anders als 

andere Menschen? Gleichzeitig wollten sie das folgende bestimmen: Wie anders, wenn 

überhaupt, war die Wahrnehmung, das Verständnis und der Modus, über die Wahrheit 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu richtigen und rechten Schlussfolgerungen zu 

kommen, als das von Frauen im Vergleich zu Männern? In ihren Gedanken gab es 

keinen anderen spezifisch bösartigen Zweck. 

Der weit rechte Flügel der Pseudo-Schöpfer hat ihrem eigenen Entwurf auch einen 

zusätzlichen Zweck für ihre Sorte des Experimentierens, Beobachtens und Testens 

hinzugefügt. Da sie in die Fähigkeit von typischen Menschen, ein erworbenes neues 

Wissen und Verständnis zu erhalten, und in Übereinstimmung mit seinen Prinzipien zu 

leben, besonders von etwas wie DER NEUEN OFFENBARUNG, deren Vorstellen sich gegen 

alles richteten, was den Menschen während ihrer turbulenten und gewalttätigen 

Geschichte bekannt war, nicht genug Vertrauen hatten, schlossen sie mit anderen 

Flügeln des Clans der Pseudo-Schöpfer eine Wette ab. Sie waren neugierig darüber, wie 

lange es für diese Menschen, und besonders für Frauen, brauchen würde, von ihrer 

Hingabe zu und fortwährenden Akzeptanz von allem fehlgeleitet oder sie gänzlich 

aufgeben würden, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist?  

Und wie lange würde es brauchen, bei einigen menschlichen Frauen, die mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, ein angeborenes, unwiderstehliches, fast 

lüsternes Verlangen in ihnen zu triggern, schwanger zu werden und Kinder zu haben, 

trotz des Faktums, dass sie so sehr wohl wussten, dass die einzigen Arten von Kindern, 

die geboren werden können, von der negativen Seite kommen? Auch, wie lange würde 

es brauchen, Peter, dich davon abzuhalten, weiterhin irgendwas weiter zu übermitteln, 
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das mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu tun hat, und dass du zurück in deine typisch 

menschliche Natur umkehrst, die dich dazu zwingen würde, deine Rolle und Position 

als den universalen Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG aufzugeben oder gar 

alles, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu verurteilen? Sie sagten 

sich selbst: „Wenn wir ihre Geister manipulieren können, und auch ihre Rollen, 

Positionen und alles, was sie haben, und wenn wir andere Vorstellungen als jene, die 

in DER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind, in sie einpflanzen können, und das unter 

dem Deckmantel tun, dass diese Vorstellungen von DEM HERRN JESUS CHRISTUS oder 

von jemandem in SEINEM/IHREM positiven Zustand kommen, besonders von 

irgendwelchen Mitgliedern ihrer wahren geistigen Familie, wie lange würde es dann 

brauchen, dass irgendjemand von ihnen in diese Falle tappt und anfängt, an die 

Rechtmäßigkeit ihrer Sache zu glauben und allmählich DIE NEUE OFFENBARUNG als 

veraltet verurteilt und dass sie für die Gegenwart keine wahre Bedeutung mehr hat, mit 

der Ausnahme, dass sie den historischen Verlauf von Ereignissen widerspiegelt?“ 

Der weit rechte Zweig der Pseudo-Schöpfer schloss mit den anderen eine Wette ab, dass 

es nicht so lange brauchen würde, dieses Ziel zu erreichen. Wäre es ihnen gelungen, 

ihre Punkte zu beweisen, dann müssten in diesem Fall sie alle schlussfolgern, dass es 

zwischen den Anhängern MEINER NEUEN OFFENBARUNG und allen anderen Menschen 

keine wirklichen und bedeutsamen Unterschiede gibt. In diesem Fall war ihre Akzeptanz 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG oberflächlich, ohne irgendeine innerliche und 

dauerhafte Auswirkung auf ihre Leben und sie erlagen immer noch ihrer menschlichen 

Natur, die sie dazu zwang, zu ihrem sogenannten Naturzustand umzukehren, in dem 

sie die Dinge so sehen, wie die ursprünglichen Pseudo-Schöpfer sie sehen oder 

verstehen wollten.  

Auf der anderen Seite war der Zweck der Abtrünnigen bei ihrer eigenen Sorte des 

Experimentierens, Beobachtens und Testens ganz anders. Mittlerweile erkannten sie, 

dass die Pseudo-Schöpfer jedes Verlangen oder jedes Bedürfnis verloren hatten, die 

Regentschaft des negativen Zustands über MEINE gesamte SCHÖPFUNG zu etablieren, 

und dass ihr Zweck der Aktivierung des negativen Zustands ein ganz anderer war als 

das, was die Abtrünnigen dachten, was er sei (zu ihrem Zweck siehe die DIALOGE 89 

und 90), und sie entschieden sich dazu, dich, Peter, persönlich zu zerstören, und all 

jene, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, zu korrumpieren, zu 

zerrütten und gegeneinander auszuspielen. Die Abtrünnigen erkannten, dass die größte 

Gefahr für ihre fortwährende Regentschaft und für die unaufhörliche Bewahrung des 

Pseudo-Lebens des negativen Zustands in MEINER NEUEN OFFENBARUNG und in der 

Position und Rolle MEINER Repräsentanten (damals die Vertreter MEINES positiven 

Zustands) lag.  

Also hat man hier zwei parallele Anstrengungen, die ungefähr zur gleichen Zeit laufen 

aber in einem anderen Bereich und mit einem ganz anderen Zweck. In deinem 

DIALOG 108



103 

 

bestimmten Fall, Peter, seit Anbeginn deines Lebens auf Planet NULL haben die Kräfte 

des negativen Zustands erbarmungslos versucht, dich zu zerstören, oder dich gar zu 

töten, oder dich zumindest zu korrumpieren oder dich anhand aller verfügbaren Mittel 

zu beeinflussen, um dich von deiner Mission abzubringen. Später schickten sie alle 

Arten von Leuten in deine Workshops, die du an der University of California abgehalten 

hast, und auch in dein Zuhause, als deine Patienten und Pseudo-Freunde zu dem 

Zweck, dich irrezuführen und dich von deiner Rolle und von dem Hauptzweck deines 

Lebens wegzuführen. Aber auch wenn sie in einem äußerlichen Sinne, materiell zum 

Beispiel, vorübergehend und oberflächlich in ihrem Bemühen in dieser Hinsicht 

erfolgreich waren, dauerte es niemals sehr lang, bis du in der Lage warst, die Gefahr zu 

erkennen und all ihre Bemühungen in dieser Hinsicht zurückzuweisen. Deswegen fallen 

zu der großen Enttäuschung der Kräfte des negativen Zustands diese Leute sehr schnell 

aus den Kreisen deiner Freunde und Studenten weg.  

Aber wie die Zeit verging, und wie dir von MIR immer mehr offenbart wurde, und in dem 

Moment, als du das Schreiben von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS beendet hast, bei der Rückkehr der Pseudo-Schöpfer und der Schaffung der 

Opposition in der Form der Abtrünnigen, wurden von ihnen viele hinterlistigere, 

wirksamere und raffiniertere Wege entwickelt, um ihr Ziel in dieser Hinsicht zu 

erreichen. Vor der Freilassung der Pseudo-Schöpfer wurden all diese Bemühungen von 

den Abtrünnigen angestellt, die damals nicht in der Position der Abtrünnigen gewesen 

sind, sondern in der Position der Herrscher über all die HÖLLEN.  

Wie wären also das Experimentieren und Testen angelegt, um dich, Peter, und auch all 

jene zu testen, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, die zu diesem 

Zweck auserwählt wurden, und um die Hypothese oder die Wette der konservativen 

Pseudo-Schöpfer zu beweisen? Wie würden sie dabei vorgehen, um herauszufinden, ob 

sie recht haben oder nicht? 

Im ersten Schritt ihres Unterfangens in dieser Hinsicht haben sie sorgfältig und sehr 

gründlich die genetische, physische, psychologische, familiäre und umgebungsbezogene 

Geschichte von all jenen studiert, die auf die eine oder andere Art mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind. Diese Geschichte war ihnen aus dem gespeicherten 

Erinnerungsspeicher von jedem verfügbar, von ihrer Empfängnis bis zu der Zeit des 

Beginns des Experiments. Gleichzeitig schauten sie in die Möglichkeit hinein, dass 

einige Mitglieder DER NEUEN OFFENBARUNG frühere oder gar gegenwärtige Vertreter 

des negativen Zustands sein könnten, die entweder mithilfe MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zum positiven Zustand konvertiert wurden oder die sich aus einigen 

ihrer eigenen versteckten Gründe an sie anhafteten; oder die zu ihr kamen, so dass sie 

sie entweder verdeckt, oder sogar offen, verschmutzen, verzerren und verfälschen 

konnten; und zu dem Zweck, jene zu korrumpieren oder fehlzuleiten, die typische 

Menschen waren oder gar jene, die ursprünglich aus dem positiven Zustand inkarniert 

waren.  
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Würden sie feststellen, dass einige Anhänger MEINER NEUEN OFFENBARUNG frühere 

oder gar derzeitige Vertreter des negativen Zustands waren, würden sie in diesem Fall 

auch Zugang zu ihrer Vorgeschichte an dem Ort und dem Zustand haben, aus dem sie 

aus Planet NULL inkarnierten. Aus den persönlichen Archiven dieser Vertreter, die in 

dieser Pseudo-Welt gespeichert sind, könnten sie den ursprünglichen Zweck für ihre 

Inkarnation und auch all ihre Stärken, Schwächen und Probleme entdecken, die sie 

nutzen könnten, um sie zu ihrer früheren negativen Lage, Zustand und Rolle 

zurückzubringen. Soweit es jene betrifft, die vom positiven Zustand kamen, in ihrem 

Fall würden sie ihre Persönlichkeitsstruktur, ihre menschlichen psychologischen, 

physischen, sozialen oder irgendwelche anderen Probleme, ihre Schwächen, 

Verletzlichkeiten, Beziehungen, Anhaftungen, Gewohnheiten und ähnliche Faktoren 

genau studieren und analysieren, die effektiv dafür genutzt werden können, um sie 

fehlzuleiten oder gar zu korrumpieren und sie irrezuführen, an etwas zu glauben, das 

nicht von MIR kommen würde, sondern von dem angenommen würde, dass es von MIR 

kommt, weil das Experiment so angelegt wurde, um in MEINEM NAMEN durchgeführt 

zu werden, und alle falschen Vorstellungen, die in ihre Geister eingepflanzt werden, 

würden als Vorstellungen angesehen werden, die von MIR kommen.  

Der Punkt hier war, herauszufinden, wie lange es brauchen würde, dass jene, die 

ursprünglich von der positiven Natur waren, und die aus dem positiven Zustand auf 

Planet NULL inkarnierten, aber die von einer typisch korrupten und korrumpierbaren 

menschlichen Natur belastet waren/sind, feststellen oder erkennen, dass das, was 

ihnen als von MIR kommend vorgelegt wurde, tatsächlich und faktisch vom negativen 

Zustand kommt (entweder von den Pseudo-Schöpfern oder den Abtrünnigen). Auf der 

anderen Seite, wenn sie irgendjemanden unter den Anhängern MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG finden könnten, die ursprünglich aus dem negativen Zustand kamen, 

oder die ihr aus den falschen Gründen oder mit unangemessener, oder gar negativer 

oder böser Absicht und Motivation angehaftet waren, ob sie sich dieses Faktums 

bewusst gewahr waren oder nicht, dann könnten sie sie als eine Ressource und ein 

Mittel nutzen, indem sie in eine erhöhte Position der Sprecher entweder der Pseudo-

Schöpfer oder der Abtrünnigen versetzt werden (natürlich wie immer in MEINEM 

NAMEN), aus welcher Position sie auf jene Einfluss ausüben können, sie aus dem einen 

oder anderen Grund, aufgrund ihrer eigenen persönlichen Probleme oder anderer 

Notwendigkeiten leichter von ihrem richtigen spirituellen Pfad fehlgeleitet werden 

können und die in eine Position versetzt werden könnten, MEINE NEUE OFFENBARUNG 

und ihren Übermittler zu vernachlässigen und stattdessen auf jene negativen Vertreter 

zu hören, die sie jetzt als MEINE Auserwählten ansehen.  

Gleichzeitig hat ein wichtiger Aspekt dieses Designs eine Betonung auf die Rolle von 

Frauen gelegt, um ihre Annahme zu prüfen, dass Frauen leichter beeinflusst werden 

würden, um eher in der Rolle MEINES angeblichen Sprechers zu sein als Männer; aber 

auch um zu sehen, ob einige Männer genauso durch eine solche weibliche Aufstellung 
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bewegt werden können. Hier war die Annahme, dass wenn die Anhänger MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG die Fähigkeit haben, eine vollumfängliche und unbestreitbare 

Gleichheit von Weiblichkeit und Männlichkeit als Männer zu erkennen und zu 

akzeptieren, dann können sie aus der Position ihrer menschlichen Natur leicht davon 

überzeugt werden, dass der weibliche Sprecher wirklich MEIN Botschafter ist und 

deswegen würden sie ihr gerne zuhören und ihrer Fürbitte folgen, oder zumindest in 

Erwägung ziehen, was sie als die Worte GOTTES sagen würde.  

Um auf beiden Seiten – weiblich und männlich – eine gleiche Repräsentation zu haben, 

wäre die ideale Situation, wenn die Pseudo-Schöpfer, und in ihren Fußstapfen die 

Abtrünnigen, mindestens eine Frau und einen Mann finden könnten, die ursprünglich 

vom negativen Ursprung kamen, oder die immer noch Vertreter des negativen Zustands 

waren ohne zu wissen oder sich bewusst zu sein, dass sie solche Vertreter waren; und 

deren Hauptrolle und Hauptaufgabe es war, sich auf die Leute MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, jetzt MEINE Repräsentanten, einzulassen, um jeden, der an MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG beteiligt ist und mit ihr zu tun hat, (nochmal, ohne dass sie sich 

bewusst gewahr sind, dass das ihre Hauptrolle war); aber die ohne Zweifel davon 

überzeugt sein würden, dass sie tatsächlich ein wesentlicher Bestandteil MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG waren/sind und dass sie ergebene Anhänger und Praktizierende 

ihrer Prinzipien und auch von MIR– DES HERRN JESUS CHRISTUS – waren/sind.  

Wenn sie ein solches Paar finden könnten, besonders wenn der weibliche Teil dieses 

Paars eine Erscheinung abgegeben hat und ihr gegeben wurde, sehr lieb bzw. 

barmherzig, freundlich, strahlend, engelhaft, zurückhaltend und liebenswürdig zu sein; 

und wenn der männliche Teil des Paars eine Erscheinung geben würde und gegeben 

wurde, sehr durchsetzungsstark, intelligent, logisch, rational, ein guter Redner, 

scheinbar weise zu sein und viel Sinn zu ergeben und genauso liebenswürdig zu sein, 

dann könnte dieses Paar sehr gut für ihren Zweck genutzt werden. Mit einem solchen 

Paar wäre die Möglichkeit, andere Anhänger MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

irrezuführen und fehlzuleiten oder in ihre Falle zu tappen viel größer als bei jemand 

anderem.  

Sollte ein solches Paar gefunden werden, wäre der willkommene pseudo-positive 

Nebeneffekt dieses Bemühens, dass sie durch ihr erfolgreiches Bemühen dich als den 

einzig wahren Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG diskreditieren würden, Peter; 

und dass andere, die jetzt auf dieses Paar oder zumindest auf einen von ihnen hören 

würden, dich ablehnen oder aufhören würden, sich mit dir abzugeben, da sie dich so 

ansehen, entweder vom negativen Zustand übernommen worden zu sein oder nicht 

mehr der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein. Aber um dich zu 

diskreditieren wäre es notwendig, ein paar Frauen, oder gar Männer, was das betrifft, 

davon zu überzeugen, dass von diesem Punkt an DER HERR JESUS CHRISTUS gewählt 
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hat, durch eine Frau zu sprechen (der weibliche Teil des hypothetischen Paars), und 

daher du, Peter, aus dem Schneider bist (symbolisch gesprochen).  

Also war das die ursprüngliche Versuchsanordnung. Im Verlauf ihrer gründlichen 

Suche, und im Verlauf, das historische und prähistorische Material von allen zu 

studieren, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, waren sie zu ihrer 

größten Freude in der Lage, ein Paar zu finden, die beide für diesen Zweck passend 

sind, und andere sensible und verletzliche Individuen, die vom positiven Zustand waren, 

aber die willig waren, wegen des Falschverstehens des Konzepts der unendlichen 

Vielfalten von individualisierten und personalisierten Herangehensweisen auf spirituelle 

Themen und Lebensfragen im Allgemeinen auf jemand anderen zu hören. Von ihnen 

wurde angenommen, dass es im Anwenden einer solchen Herangehensweise möglich 

oder machbar war, von den Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG abzuweichen und 

ihre eigene Sorte von Geistigkeit bzw. Spiritualität (Pseudo-Spiritualität tatsächlich) zu 

etablieren. In einer solchen Annahme war eine geistige Gefahr versteckt, weil jede 

Abweichung von den Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG einen in die Akzeptanz 

der Pseudo-Prinzipien des negativen Zustands führt. Diese Verwirrung entstammte 

einer unangemessenen Anwendung der Prinzipien des individualisierten und 

personalisierten Verstehens und Anwendens MEINER NEUEN OFFENBARUNG und 

MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR im Gegensatz zur Abweichung von ihnen. Etwas 

innerhalb des Rahmens MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu individualisieren und zu 

personalisieren bedeutet, sich in einer persönlichen und individuellen Anwendung 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu befinden. Und das ist spirituell angemessen und ein 

hoch erwünschtes Herangehen. Aber von ihr abzuweichen bedeutet, ihre Prinzipien 

abzulehnen, und sie mit Verzerrungen und Falschheiten des eigenen Designs zu 

ersetzen. Erinnert euch daran! 

Aber das Thema hier in dieser Hinsicht war, herauszufinden, wie lange es für MEINE 

Repräsentanten (damals die Vertreter MEINES positiven Zustands) brauchen würde, 

diese wichtige Unterscheidung zu erkennen und zum richtigen Verstehen und 

Konzeptualisieren aller Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG und um was es bei 

ihnen geht zurückzukehren. Auch, wer wären die ersten, die diese Täuschung oder List 

erkennen – MEINE weiblichen Repräsentanten oder MEINE männlichen 

Repräsentanten; oder beide, simultan? 

Gleichzeitig war die Frage: Würde irgendeiner von ihnen, der/die unter denselben 

Einfluss dieses Paars gefallen ist, oder zumindest ein Mitglied dieses Paars in der Lage 

sein, das schmerzhafte Faktum darüber zu erkennen und zu akzeptieren, wer dieses 

Paar in Wirklichkeit war, oder was in dieser Aufstellung durch die Kräfte des negativen 

Zustands ihre wahre Rolle war; oder nachdem sie ihren Fehler erkannten (wenn sie das 

würden!), obwohl sie zu MEINER NEUEN OFFENBARUNG zurückkehren würden, würden 

sie dieses Paar, oder zumindest einen von ihnen, als MEINE Repräsentanten ansehen; 
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also an der falschen Vorstellung über ihre wahre Natur und über ihre wahre Mission in 

dieser Hinsicht festhalten? 

Nun, aus unserer Position bedeutet das Anerkennen und das Akzeptieren der wahren 

Wirklichkeit dieses Faktums in Bezug auf die wahre Identität dieses Paares und in 

Bezug auf ihre wahre Rolle und Mission überhaupt nicht, dass sie verdammt, verurteilt, 

abgelehnt, abgeschrieben oder aus unserem Gewahrsein ausgewiesen werden. Es 

bedeutet nur, dass ihr lernen müsst, die Dinge so zu sehen, wie sie hinter den Kulissen 

sind, so dass ihr es vermeiden könnt, unter dem falschen Eindruck darüber zu arbeiten, 

wer wer ist oder was was ist. Sonst würdet ihr den Abtrünnigen eine große Gelegenheit 

geben, in euch einzufallen, indem sie die Resultate und Folgen dieses Experiments, und 

was es erzeugt hat, nutzen. Für diesen DIALOG und was hier offenbart wird gibt es 

keinen anderen Zweck. Vergesst auch nicht, dass indem diese Fakten offenbart werden, 

wir diesem Paar immer wieder eine große Gelegenheit geben, diese Fakten darüber zu 

erkennen und zu akzeptieren, wer sie sind, was ihre wahre Mission ist; und zweitens, 

als eine Konsequenz dessen, ihre negative Rolle und Aufgabe abzugeben und zu MEINEN 

wahren Repräsentanten auf Planet NULL zu werden. Durch ihre enormen Ressourcen, 

Talente, Gaben und Fähigkeiten können sie im Verlauf der Beseitigung des negativen 

Zustands für unsere Sache zu großen Assets werden. Gleichzeitig geben wir durch diese 

Offenbarung jenen, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, aber die 

immer noch unter dem Einfluss des einen oder der anderen oder von beiden von diesem 

Paar stehen, da sie sie als das ansehen, was sie nicht sind, eine großartige Möglichkeit, 

auf den richtigen Weg zurückzukommen, von dem sie weggeführt wurden, und sich von 

ihrem negativen Einfluss zu läutern und zu reinigen.  

Als die Pseudo-Schöpfer dieses Paar entdeckten, fuhren sie mit ihrem Experiment und 

ihrem Testen fort. Der erste Schritt in dieser Hinsicht war, dieses Paar zusammen zu 

bringen. Also regten sie den besagten Mann dazu an, sich für DIE NEUE OFFENBARUNG 

zu interessieren und alle Bücher, die von dir, Peter, geschrieben wurden, anzufordern. 

Nach dem Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG wurde er dazu angeregt, ihre 

Übersetzung in seine Muttersprache (russisch) in Angriff zu nehmen. Deswegen hast du 

ihn zu einem Besuch nach Santa Barbara angeregt, und dich dazu entschieden, ihm 

über die TNR Stiftung finanzielle Unterstützung zu geben, so dass er seine ganze freie 

Zeit nichts anderem widmen konnte als seiner Arbeit an der Übersetzung. Als er in 

seinem Land ankam, hast du ihn zu einem Zeitpunkt mit der besagten Frau bekannt 

gemacht. Es war erstaunlich, zu sehen, wie schnell sie sich verbunden haben und zu 

dem wurden, was du Partner nennen würdest. In dem Moment ließen sie sich sehr eng 

aufeinander ein, die Dinge an ihnen und um sie herum fingen an sich zu verändern und 

aus deiner Position, Peter, haben sich ihre Einstellung, ihr Verhalten, ihre 

Vorstellungen, und alles andere allmählich und wahrnehmbar verschlechtert, und 

wurden immer fragwürdiger und negativer.  
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Zu diesem Zeitpunkt lag das Bemühen der Pseudo-Schöpfer, und später das der 

Abtrünnigen, darin, alle Arten von seltsamen, ungewöhnlichen und verwirrenden 

Vorstellungen zu testen, mit ihnen zu experimentieren und mit eifriger Unterstützung 

und Hilfe von dem Mann in die Frau einzupflanzen. Im Verlauf dieses Experimentierens 

wurden sowohl die Frau als auch der Mann allmählich und langsam vollkommen und 

vollständig von allem übernommen, was ihnen von den Pseudo-Schöpfern, und später 

von den Abtrünnigen, in sie eingeflößt wurde. Weil sich beide von ihnen mit dem 

identifiziert haben, was in ihre Geister eingepflanzt wurde, wurde ICH, als der wahre 

HERR JESUS CHRISTUS, mit einem falschen ersetzt und alle Mitglieder ihrer wahren 

spirituellen Familie wurden genauso mit falschen ersetzt. Seit diesem Moment waren 

all ihre Handlungen, Verhaltensweisen, Einstellungen, Vorstellungen, oder was sie auch 

angenommen haben, darauf gerichtet, die Wahrheit MEINER NEUEN OFFENBARUNG, 

und auch deine Glaubwürdigkeit, Peter, als ihren Überbringer, zu untergraben, da sie 

sie unter dem Banner MEINES NAMENS und dem MEINES positiven Zustands mit 

Verzerrungen und Falschheiten ersetzten. Aufgrund ihrer scheinbar sehr liebenden 

bzw. barmherzigen, freundlichen, zarten und weisen Einstellung fielen mehrere 

Mitglieder MEINER NEUEN OFFENBARUNG, einschließlich einige von jenen, die dir sehr 

nah standen, Peter, unter ihren Einfluss, gaben ihnen geistige, mentale und finanzielle 

Unterstützung und haben dich und die TNR Stiftung von dieser Unterstützung wegfallen 

lassen.  

In deinem bestimmten Fall, Peter, wurde dir über die ganze Situation sehr bald sehr 

unwohl und daher hast du in dir selbst damit angefangen, die Wahrheit ihrer 

Behauptungen und ihres Verhaltens in Frage zu stellen. Aber da du niemanden 

verletzen wolltest, und unter dem Einfluss deines nächsten Verbündeten gestanden 

hast, durch den ICH häufig mit dir sprach, hast du weiterhin deine Gefühle und deine 

Intuition in dieser Hinsicht angezweifelt und sie als unangemessene und ego-getriebene 

Bedenken unterdrückt, als wärest du eifersüchtig, dass ICH MICH dazu entschied, dich 

als den Überbringer MEINER NEUEN OFFENBARUNG fallen zu lassen und der besagten 

Frau diese Rolle zu geben. Aber nach einer sehr anschaulichen und überzeugenden 

Vision, die du über dieses Paar hattest, besonders über die Frau, wurde dir 

offensichtlich, dass sie von den Kräften des negativen Zustands übernommen wurden. 

Deswegen hast du Schritte eingeleitet, um diese Situation zu berichtigen. Du hast einen 

Brief rausgeschickt, um jeden über diese Situation in Kenntnis zu setzen (dieser Brief 

wurde in die FOLGESÄTZE… aufgenommen), und was am wichtigsten ist, um sowohl 

diesem Paar als auch jedem, der unter ihren Einfluss fiel, die Möglichkeit zu geben, ihre 

Wege zu ändern und auf den richtigen Weg zurückzukommen. Weil sie es damals 

verweigerten, das zu tun, fühltest du, dass du dich von ihnen distanzieren musstest, so 

dass jeder von ihnen eine Möglichkeit haben würde, ihr eigenes Verständnis von dem 

und ihre eigene Einsicht in das zu etablieren, über was es bei dieser Situation ging.  

Als dein Brief rausging, haben die konservativen Pseudo-Schöpfer, soweit es dich 

betrifft, Peter, ihre Wette verloren. Einfach gesagt, du hast ihnen ihr Intrigieren nicht 
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abgekauft. Aber die Abtrünnigen haben dir weiterhin nachgestellt, haben in deinen 

psychischen Zustand alle Arten von Befürchtungen, Zweifel, Ängste, Traurigkeit und 

ähnliche negative Emotionen herbeigeführt, um dich in einem Zustand der 

Verzweiflung, der Nutzlosigkeit und der Trostlosigkeit zu halten, dich also für einen 

Zeitraum davon abzuhalten, irgendetwas weiteres für MICH zu tun. Du hast ernsthaft 

den Wahrheitsgehalt MEINER NEUEN OFFENBARUNG angezweifelt, und dir selbst gesagt, 

dass wenn sich die Leser und Praktizierenden MEINER NEUEN OFFENBARUNG so 

verhalten können, wenn sie in Beziehung zueinander auch typisch menschliche 

Einstellungen aufwiesen, und nicht in der Lage sind, miteinander auszukommen, und 

nicht willig sind, auf die Vernunft zu hören, was war dann der Unterschied zwischen 

ihnen und den typischen Menschen, deren Hadern miteinander ein Weg ihres 

Alltagslebens ist? In diesem Fall war MEINE NEUE OFFENBARUNG unwirksam, und 

hatte auf diese Leute keine dauerhafte Wirkung oder Effekt. Warum dann überhaupt 

mit irgendwas in dieser Hinsicht weitermachen? Und nicht nur das, sondern du hast in 

Frage gestellt, ob dein Verständnis über die ganze Situation korrekt war und ob die 

andere Seite, und besonders die besagte Frau, sich in einer Position befand, die 

Wahrheit über die Angelegenheit viel besser als du, Peter, zu erkennen.  

Peter, in deinem Fall hast du weiterhin einen etwas zögernden Eindruck gehabt, dass 

vielleicht sowohl die besagte Frau als auch der Mann keine Vertreter des negativen 

Zustands waren, sondern nur unschuldige von den Pseudo-Schöpfern, und jetzt von 

den Abtrünnigen, fehlgeleitete Mitglieder des positiven Zustands. Es war erst vor ein 

paar Tagen, als du in dieser Hinsicht deine Meinung ändern musstest, nachdem du 

einen Anruf von Lyudmila in Moskau erhalten hast, die eine beängstigende Vision mit 

dir geteilt hat, die sie hatte, in der der besagte Mann ihr in einer dämonischen Form 

erschien, sie anschrie und sie beschuldigte, dass sie ihn von dir, Peter, abtrennt, ihn 

also davon abhält, negativen Einfluss auf dich auszuüben und die TNR Stiftung von 

ihren mageren finanziellen Ressourcen abschneidet, was sie unfähig macht, MEINE 

Sache in der Form der Veröffentlichung und der Verbreitung MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG auf Planet NULL zu unterstützen. Mit diesen Informationen schließt sich 

der volle Kreis des Experiments. Und obwohl einige von euch immer noch daran 

glauben, dass das besagte Paar positiv ist, und nur MEINE Sache in ihren Gedanken 

hat, sieht trotzdem der Großteil von jenen, die unter ihrem Einfluss standen, das Licht 

am Ende des Tunnels.  

Also, getrennt von dir, Peter, (den es in der Versuchsanordnung der Pseudo-Schöpfer 

und bei den Abtrünnigen nicht gibt), wer war der erste, der erkannte, dass mit den von 

der besagten Frau propagierten Vorstellungen etwas sehr falsch war? Die Annahme der 

Pseudo-Schöpfer und der Abtrünnigen war, dass es entweder niemand oder dass es 

einer der Männer wäre, der unter ihrem Einfluss steht/stand. Ihre Annahme beruhte 

auf der falschen Prämisse, dass nur ein rationaler, logischer, intellektueller und 

analytischer Mann es entdecken oder durch dieses Wirrwarr sehen konnte. Auf der 

anderen Seite wären die Frauen, aus der Sicht der Pseudo-Schöpfer und der 
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Abtrünnigen, da sie durch ihr eigenes Design so irrational, emotional und 

beeindruckbar sind, nicht in der Lage, durch es zu sehen. Es war für sie eine große 

Überraschung, als sie sahen, dass es eine Frau war, die die allererste war, diese Fakten 

zu erkennen. Natürlich gibt sie, und jeder andere, immer noch der Position und der 

Rolle der besagten Frau den Vertrauensvorschuss, da sie nicht vollumfänglich 

erkennen, wer diese Frau, und auch ihr männlicher Partner, ursprünglich war.  

Diese wichtige Folge des gesamten Experiments und Testens hat den Pseudo-Schöpfern 

sehr genau und unmissverständlich bestätigt, dass Frauen, oder die Weiblichkeit, 

imstande sind, genauso wie ein Mann, oder in einigen Fällen sogar besser als Männer, 

zu den richtigen Schlussfolgerungen zu kommen. Daher schlussfolgerten sie, dass ihre 

Sicht auf und Einstellung gegenüber Frauen völlig und vollkommen fehlerhaft ist, und 

keine Basis in der Wirklichkeit MEINES Seins und MEINER Existenz hat; und dass es 

nur ihr eigenes Herumbasteln an der genetischen Struktur von Frauen war, was einige 

von ihnen, aber nicht alle von ihnen, zu dem machte, was sie auf Planet NULL durch 

seine blutige und wahnsinnige Geschichte wurden. Das Resultat ihres Experiments ist, 

ihnen dabei zu helfen, ihre Einstellung zu ändern, und mit der Hilfe MEINER weiblichen 

Repräsentanten, in einem Bemühen der Zusammenarbeit mit MEINEN männlichen 

Repräsentanten, bauen sie eine sehr bedeutsame, erfüllende und befriedigende 

Beziehung mit ihnen und auch mit dem weiblichen Aspekt ihrer eigenen 

Persönlichkeiten und Individualitäten auf. Wie du weißt, haben sie ihn im Verlauf ihres 

eigenen Experimentierens an sich selbst aus ihrer genetischen Stiftung verdrängt, 

unterdrückt und getrennt, da sie fälschlich davon überzeugt waren, dass sie ihre 

Weiblichkeit für nichts brauchen.  

Diese Pseudo-Schöpfer, die zum positiven Zustand konvertierten, sind zusammen mit 

jenen, die sich gegenwärtig in der NEUEN SCHULE aufhalten und all diese Fakten lernen, 

in ihrem Bemühen fest entschlossen, mit der Hilfe MEINER Repräsentanten auf Planet 

NULL die nicht-konvertierten Pseudo-Schöpfer davon zu überzeugen, ihre Sicht auf 

Frauen und auch Weiblichkeit im Allgemeinen und auf die Rolle aufzugeben, die die 

Frauen in der Gesamtheit-von-ihm-allem spielen. Wenn es ihnen gelingen könnte, diese 

nicht-konvertierten Pseudo-Schöpfer zu überzeugen, würden sie genauso zum positiven 

Zustand konvertieren. Die konvertierten erwarben ein klareres Wissen und Verständnis, 

dass ohne die Veränderung ihrer Einstellung gegenüber Weiblichkeit und gegenüber 

Frauen im Allgemeinen die wahre Konvertierung zum positiven Zustand und die 

Akzeptanz MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR, die gleichermaßen aus MEINER 

ABSOLUTEN WEIBLICHKEIT und MEINER ABSOLUTEN MÄNNLICHKEIT besteht, nicht 

möglich ist. Das ist der Grund, warum die konvertierten Pseudo-Schöpfer, und jene, die 

derzeit in MEINE NEUE SCHULE gehen, sehr engen Kontakt mit den nicht-konvertierten 

halten, sie häufig besuchen, begleitet von den Frauen – MEINEN Repräsentanten, um 

ihnen die wahre Natur von Weiblichkeit zu illustrieren. Dieses Faktum wurde von 

Alenka Benesova aus der Slowakei bestätigt, die eine schöne Vision hatte, die ihre 
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Interaktion mit einem konvertierten Pseudo-Schöpfer darstellte, der sie mit sich zu den 

HÖLLEN oder zu jener Pseudo-Dimension mitnahm, wo sich derzeit die nicht-

konvertierten Pseudo-Schöpfer aufhalten, um dort ein Abendessen mit ihnen zu haben 

und ihnen die deutliche Gleichheit von Weiblichkeit und Männlichkeit zu illustrieren.  

Wie du also an diesem Faktum siehst, hat sich das Experiment und das Testen, obwohl 

es für dich, Peter, und für einige andere sehr schmerzhaft ist, zum Vorteil von allen 

entwickelt. Es ist an diesem Punkt, dass ICH diese Gelegenheit nutzen möchte, um 

spezifisch und besonders Dr. Beth Ann Voien, MEINE treue Dienerin und Anhängerin, 

MEINE tiefe Dankbarkeit und Wertschätzung für ihre Bereitschaft zum Ausdruck zu 

bringen, die ganze Unruhe durchzumachen, und stärker, besser, liebender bzw. 

barmherziger und weiser aus ihr herauszukommen; und auch für ihre mehr als 

großzügige geistig-spirituelle, mentale und finanzielle Unterstützung MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und MEINER Sache, der TNR Stiftung und von dir, Peter, persönlich. 

Alle in MEINEM positiven Zustand schließen sich MIR bei dieser Dankbarkeit und 

Würdigung an. Gleichzeitig möchte ICH jenen Individuen MEINE tiefe Wertschätzung 

zum Ausdruck bringen, die, obwohl sie immer noch den falschen Eindruck darüber 

haben könnten, wer die besagte Frau und der besagte Mann sind, oder was ihre wahren 

Rollen und Positionen sind, oder die immer noch unter ihrem Einfluss stehen könnten, 

sich ehrlich bemühen, diese DIALOGE zu lesen und zu beachten, was sie enthalten. Die 

Wichtigkeit ihres Bemühens in dieser Hinsicht kann nicht genug betont werden.  

Obwohl die Pseudo-Schöpfer ihr Experiment vor einiger Zeit beendet, und die 

konservativen ihre Wette verloren haben, setzen die Abtrünnigen zu diesem Zeitpunkt 

ihr Bemühen fort, alles in Bezug auf MEINE NEUE OFFENBARUNG und auf MEINE 

Repräsentanten zu untergraben. Sie übernahmen das besagte Paar und halten sie unter 

ihrem Einfluss, und versuchen, ihre Glaubwürdigkeit wiederherzustellen, die sie 

aufgrund des Erscheinens dieser DIALOGE beträchtlich verloren haben. Diese DIALOGE 

sind sozusagen der Stachel in ihrem Rücken, weil sie ihr Bemühen untergraben, so viele 

MEINER Repräsentanten wie möglich unter dem Einfluss dieses Paars zu halten oder 

zumindest unter dem Einfluss der besagten Frau. Von nun an hat diese bestimmte Frau 

kein Zeichen gezeigt, auf den rechten Weg zurückzukommen. Und wir respektieren ihre 

Wahl vollumfänglich. Jene von euch, die mit ihr in Kontakt stehen, können mit diesem 

neuen Wissen über ihre Rolle, ohne Aufdrängung, für sie eine große Hilfe sein, indem 

man ihr durch den Modus eures Verhaltens und eurer Einstellung illustriert, was diese 

DIALOGE in der Lage gewesen sind, in einem rein positiven Sinne für euch zu tun.  

Es gibt ein weiteres Thema, das vor dem Abschluss dieses DIALOGS angeschnitten 

werden muss. Es bezieht sich auf deinen früheren Verbündeten, Peter, durch den ICH 

bei einigen Gelegenheiten mit dir gesprochen habe. ICH möchte, dass du dir etwas 

bewusst bist, das für dich nicht leicht zu akzeptieren sein wird. Während der Zeit, als 

du die Rolle und die Position des erwähnten Paars in Frage gestellt hast, stand er 
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beträchtlich unter ihrem Einfluss. Deswegen wurde ICH im Verlauf einiger Sitzungen, 

die du damals mit ihm hattest, an einem Punkt dabei, mit dir zu sprechen, von einem 

falschen Jesus Christus ersetzt, der dir die falschen Informationen darüber gab, niemals 

mehr irgendeine Notwendigkeit zu haben, das geschriebene Material zu verwenden, um 

MEINE OFFENBARUNG oder MEINE Informationen an MEINE Repräsentanten (damals 

MEINE Vertreter) weiterzugeben. Weil du vollumfänglich abgekauft hast, dass die 

besagten Informationen von MIR kamen, und deine eigene Intuition ignoriert hast, die 

dich angeschrien hat, dass es nicht wahr ist und dass es ein Falschverstehen über die 

Bedeutung dieser Botschaft und darüber gab, wie es einzig und allein auf das Hier-und-

Jetzt und auf keine anderen Zeiten bezogen war, hast du dich fast fünf Jahre lang 

davor blockiert, irgendwas an irgendjemanden zu kommunizieren, das von MIR kommt. 

Und obwohl von MIR gestattet wurde, dass diese Situation zu dem Zweck ihrer Nutzung 

und Implementierung des Plans zur Schaffung der Individualisierung, Personalisierung 

und Unabhängigkeit von jedem, der mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden ist, 

wie es im allerersten und zweiten DIALOG offenbart wurde, stattfindet, waren die 

Abtrünnigen trotzdem vorübergehend in ihrem Bemühen erfolgreich. Es gelang ihnen 

auch, deinen Verbündeten immer noch unter dem Einfluss der besagten Frau zu halten, 

und ihn effektiv daran zu hindern, irgendeinen Kontakt zu dir persönlich herzustellen 

oder zu dieser bestimmten Zeit irgendwas mit dir machen zu wollen. Wie du dir bewusst 

bist, hat er nicht mal genug Höflichkeit, den Erhalt dieser DIALOGE anzuerkennen, die 

du ihm geschickt hast, oder dir irgendeine Art Feedback zu geben. Wie immer 

akzeptieren wir seinen freien Willen und seine freie Wahl, das zu tun, was er möchte, 

ohne ihn zu verurteilen, zu verdammen, abzulehnen oder ihn oder irgendjemand 

anderen was das betrifft abzuschreiben.  

Bei der Einschätzung dieser Situation, so wie sie sich hinter den Kulissen zugetragen 

hat, möchte ICH, dass du ein wichtiges Faktum, das viele Male zuvor wiederholt wurde, 

erkennst und akzeptierst. Niemand, ja niemand geht jemals verloren, egal, wer er/sie 

ist oder welche Rolle und Position sie/er hat. Und falls sich aus dem einen oder anderen 

Grund jemand, bewusst oder unbewusst, dazu entschieden hat, ihre 

Lebenskraftenergien zu einem anderen Zweck als in MEINEN Diensten, oder den 

Diensten MEINER NEUEN OFFENBARUNG, zu nutzen, ist es trotzdem nur eine 

vorübergehende Abweichung von ihrer richtigen, vorteilhaften und sinnvollen Nutzung. 

Irgendwann in der Zukunft, ob während ihrer Lebenszeit auf Planet NULL, oder nach 

ihrem Rückruf, werden sie zu MIR zurückkehren. Dann wird alles, was sie taten oder 

nicht taten, aus ihren Geistern und ihren Erinnerungen ausgelöscht sein. Vergiss auch 

ein wichtiges Faktum nicht: Sie, und besonders die besagte Frau, glauben fest daran, 

dass sie mit dem wahren HERRN JESUS CHRISTUS und den wahren Mitgliedern ihrer 

spirituellen Familie kommunizieren.  

Unter dem Einfluss dieses Glaubens wäre es für sie sehr schwierig, und besonders für 

die Frau, das Faktum zu erkennen und zu akzeptieren, dass die wahre Wirklichkeit in 
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dieser Hinsicht ganz anders sein kann. Das ist der Grund, warum sie es ab diesem 

Zeitpunkt verweigert hat, sich danach zu richten und sich zu ändern. Wenn man 

schließlich fest davon überzeugt ist, dass man mit dem wahren HERRN JESUS 

CHRISTUS in Kontakt steht, und wenn jemand anderes, wie du, Peter, zum Beispiel 

dasselbe behauptet, dann würde man dazu tendieren, zu schlussfolgern, dass der 

eigene Herr Jesus Christus der richtige ist und der der anderen Person (deiner, Peter) 

ein falscher ist. Vergiss auch nicht, dass sie sich selbst, ihren Freunden und jenen 

gegenüber, die sich immer noch auf die eine oder andere Art unter ihrem Einfluss 

befinden, als sehr barmherzig bzw. liebend, freundlich, tolerant, sanftmütig, 

freundschaftlich, positiv und unterstützend in Erscheinung tritt, was den Eindruck 

gibt, dass sie niemandem irgendwas aufzwingt. Deswegen wäre es sehr schwierig, wenn 

nicht unmöglich, diese Fakten über ihre Natur und Rolle zu akzeptieren. Aber die 

Erscheinungen können nur Erscheinungen sein, wie sie auf der Bühne gesehen werden. 

Hinter den Kulissen aber kann die Wirklichkeit der wahren Natur und Rolle von 

jemandem in dieser Hinsicht ganz anders sein.  

Was sollten aufgrund dieses Faktums deine Einstellung und dein Verhalten jemandem 

gegenüber sein, der sich in einer solchen Position befindet? Die vollumfängliche 

Akzeptanz davon, wer sie sind und was ihre wahre Rolle ist, ohne sie abzulehnen oder 

dich von ihnen zu distanzieren! Wie in einem der jüngsten DIALOGE, in welchem du 

über die Möglichkeit des Einfalls von jemandem, der ein Vertreter des negativen 

Zustands ist, in deine Kreise gewarnt wurdest, erwähnt wurde, ist es nicht notwendig, 

sie zu vermeiden, es sei denn, natürlich, sie wählen, dich zu vermeiden. Auch kann, wie 

oben erwähnt, dein Verhalten und deine Einstellung, beruhend auf MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, als ein beitragender Faktor bei ihrem Aufwachen und Erkennen der 

wahren Wirklichkeit über ihre Situation funktionieren, und als ein Resultat dessen 

könnten sie es wählen, zurück auf den richtigen Weg zu kommen.  

Wie wir dieses für dich unangenehme Thema erörtern, Peter, sind die Abtrünnigen und 

ihre Lakaien wütend, dass die ganzen Geheimnisse ihres Spiele-spielens in Bezug auf 

einige MEINER Repräsentanten offenbart werden. Sie haben kein Verlangen oder 

Bedürfnis, dass du die Wahrheit über diese Angelegenheiten kennst. Sie untergräbt ihre 

Chance, MEINE Repräsentanten weiterhin irrezuführen, die unter dem Einfluss der 

diskutierten Individuen stehen. Wie zuvor erwähnt wurde, sind sie besonders über die 

Verfügbarkeit unserer DIALOGE wütend. Sie sehen sie als die größte Hürde in ihrem 

Bemühen an, ihre volle Regentschaft und Kontrolle über das Menschengeschlecht und 

anderswo zu schaffen. Deswegen werden sie in eine Position gezwungen, ihre Kräfte neu 

aufzustellen und ihre Strategien umzudefinieren und zu ändern. Aufgrund des 

Faktums, dass sie es mögen, bestimmte Strategien nachzuahmen, die von den 

Mitgliedern des positiven Zustands übernommen wurden, zumindest äußerlich und 

oberflächlich, haben sie sich gerade jetzt, wie du diese Worte schreibst, dazu 

entschieden, all ihre Vertreter und Lakaien, die auf Planet NULL situiert sind, zu ihren 
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Repräsentanten umzubenennen. Also werden sie von heute an nicht mehr die Vertreter 

des negativen Zustands sein, sondern seine Repräsentanten.  

Und eine letzte Anmerkung beim Abschluss dieses DIALOGS und dieses besonderen 

Kapitels in deiner Geschichte, Peter, und der Geschichte von dem, was vor fünfeinhalb 

Jahren geschah und was dir so viel Schmerz, Elend und Leid verursacht hat. Was hier, 

in Kalifornien, geschah, und was hier darüber offenbart wird, sollte keinesfalls auf die 

Situation angewandt werden, die zur gleichen Zeit im Bereich New York an der Ostküste 

der Vereinigten Staaten geschehen ist. Dieses Geschehen hat eine ganz andere 

Bedeutung und Bedeutsamkeit. Es wäre ein grober Fehler in der Beurteilung, zu 

versuchen, diese Ereignisse mit jenen auf deiner Seite, Peter, zu analogisieren. Jeder 

Versuch, das zu tun, würde zu einer unrichtigen Wahrnehmung und einem unrichtigen 

Verstehen seiner waren Bedeutung führen. Wer versuchen würde, das zu tun, würde 

sich in diesem Fall unter Verzerrungen und Falschheiten über dieses Ereignis 

abmühen. Weil du, Peter, nicht direkt und persönlich in diese Situation involviert warst, 

wäre es nicht angemessen, durch dich darüber zu sprechen. Gäbe es eine Notwendigkeit 

zum Aufklären und Verstehen dieser Situation, wie sie im Bereich New York geschah, 

hätten MEINE Repräsentanten, die an ihr beteiligt sind, die volle Verantwortung dafür, 

die wahre Bedeutung dieses Ereignisses herauszufinden.  

Aber manchmal können bestimmte Dinge aus wichtigen spirituellen Gründen nicht 

offenbart werden, während ihr noch auf Planet NULL lebt. In diesem Fall ist es besser, 

wenn ihr wartet, bis ihr zur geistigen Welt zurückkommt. Ob das bei der Situation der 

Fall ist, die im Bereich New York geschah, ist eine Angelegenheit, die von jenen in diesem 

Bereich herausgefunden werden muss. Die Verantwortung in dieser Hinsicht liegt bei 

ihnen.  

Und damit haben wir den Kreis geschlossen und daher können wir diese unangenehme 

Geschichte schließen, und zuträgliche und sinnvolle Lektionen für alle lernen. Und falls 

irgendjemand, der diesen besonderen und ungewöhnlichen DIALOG liest, von ihm 

abgetörnt wird oder seinen Inhalt oder irgendwas anderes, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, ablehnen wird, werden wir das auch respektieren. Für 

jetzt aber haben wir dieses Thema beendet. ICH würde empfehlen, Peter, ihn für heute 

zu beenden. Hab einen schönen Tag und hab keine Angst vor dem Ergebnis oder der 

Auswirkung, die dieser bestimmte DIALOG auf seine zahlreichen Leser haben wird.  

Peter: Glaub mir, es wird nicht leicht sein. Ich fürchte wahrlich, dass nicht alle in der 

Lage sein werden, ihn als direkt von DIR kommend zu akzeptieren. Was könnte sie 

schließlich davon abhalten, zu behaupten, dass es nicht DU warst, der über diese Dinge 

sprach, sondern meine eigene Vorstellungskraft, um meine eigene Einstellung in diesem 

Fall zu rechtfertigen? Trotzdem danke ich DIR sehr, dass DU mir, und allen Lesern 

dieser DIALOGE, zeigst, wie sich die Dinge hinter den Kulissen zugetragen haben.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Und falls irgendein Leser zu einer 

derart irrtümlichen Schlussfolgerung kommen würde, würde das nur bedeuten, dass 

sie daran scheiterten, diese Fakten aus ihrem eigenen Innern, durch ihre Intuition, oder 

welche Mittel ihnen zu einem solchen Zweck verfügbar sind, zu untermauern. Hat 

irgendjemand, irgendwann, neben dir, Peter, versucht, MICH persönlich über die wahre 

Situation in dieser Hinsicht zu fragen, wie es hinter den Kulissen war/ist? Tu es und 

du wirst MEIN Licht und die Wahrheit über diese Angelegenheit sehen. Und jetzt, Peter, 

geh in Frieden und sorge dich um nichts.  
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EINHUNDERTNEUNTER DIALOG 
 

29. September 1999 

Peter: Obwohl ich persönlich keine spezifischen Fragen habe, außer meine Bedenken, 

wie einige Leser, und besonders das besagte Paar (wenn sie es jemals lesen würden), 

auf den Inhalt des vorherigen DIALOGS reagieren werden, habe ich doch heute Morgen 

ein paar Fragen aus der Slowakei erhalten. Es scheint, dass unsere Freunde in der 

Slowakei mit ihren Fragen sehr beschäftigt sind. Gestern Abend, spät am Nachmittag, 

erhielt ich einen Anruf, auch aus der Slowakei, der um eine Klärung zu dem Thema der 

gegenseitigen Mann-Frau, Frau-Mann Behandlung, die DEINE Repräsentanten sein 

sollen, bittet. Mit dieser gegenseitigen Behandlung läuft immer noch etwas falsch, 

besonders von der Seite der Männer. Stehen wir hier vor etwas, das dummes 

(entschuldige mich für diesen Ausdruck!) Machozeugs genannt wird? DU weißt, 

manchmal fühle ich mich so müde und angewidert, wenn ich höre, wie unsere eigenen 

Leute, die DEINE Repräsentanten sein sollen, einander auf eine Art und Weise 

behandeln, die herabwürdigend, unhöflich, arrogant, belächelnd, sarkastisch und 

rücksichtslos ist. Wie sind sie in diesem Fall anders als alle anderen typischen 

Menschen, oder gar als die sogenannten Repräsentanten des negativen Zustands/ der 

Abtrünnigen? Du weißt, sehr oft frage ich mich, ob sie überhaupt DEINE NEUE 

OFFENBARUNG wahrhaft lesen; oder wenn sie sie lesen, zu welchem Ausmaß sie sogar 

versucht haben, irgendeines ihrer Prinzipien in ihrem eigenen Leben anzuwenden? 

Wenn es in den Berichten, die ich über diese Art der gegenseitigen Behandlung erhalte, 

irgendwelche objektiven Fakten gibt, dann müsste ich schlussfolgern, dass DEINE NEUE 

OFFENBARUNG bis jetzt sehr wenig Auswirkung auf ihr Verhalten gehabt hat oder dass 

wenn ihr Einlassen auf sie aus einer Art unangemessenen, versteckten Gründen war, 

mit völlig und vollkommen falschen Intentionen und Motivationen. Hier bin ich also, ich 

habe DIR heute Morgen meine Bedenken und meine Frustrationen zum Ausdruck 

gebracht. Möchtest DU irgendwas davon oder irgendwas anderes kommentieren, bei 

dem DU es vorziehst, zuerst näheres dazu auszuführen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass MICH zuerst deine Bedenken über möglicherweise 

ungünstige Reaktionen ansprechen, die einige Leser haben könnten, oder die das 

besagte Paar nach dem Lesen des EINHUNDERTACHTEN DIALOGS haben könnten (wenn 

sie ihn jemals lesen würden). Danach können wir über das gegenseitige unangemessene 

Behandeln sprechen, das unter euch immer noch geschieht, und danach werden wir 

über die Fragen aus der Slowakei sprechen.  

Deine Bedenken, Peter, in Zusammenhang mit dem Inhalt des vorherigen DIALOGS, 

entstammen deinem noblen Verlangen, jeden mit der äußersten Freundlichkeit, 

Rücksicht, Liebe und Akzeptanz zu behandeln. Wie du dich erinnerst, repräsentiert 
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eines der Mitglieder deiner geistigen bzw. spirituellen Familie sehr wichtige geistige und 

persönliche Wesenszüge, mit denen du dich vollumfänglich identifiziert hast und die du 

zu der großen beherrschenden Kraft deines Lebens machen wolltest. Sie sind unter 

anderem: liebevolle Freundlichkeit, Sanftmut, Zartheit, Toleranz, Wertschätzung, 

Respekt, Rücksicht und Akzeptanz von jedem so wie sie sind, ohne jemanden zu 

verletzen, ohne jemanden zu verurteilen, ohne jemanden zu verdammen, ohne 

jemanden abzulehnen, ohne jemanden schlechtzureden, ohne irgendwas von jemandem 

zu erwarten und ohne jemanden abzuschreiben. Basierend auf diesen exquisiten 

Wesenszügen hast du also Angst, dass einige Leser verletzt werden oder auf diesen 

DIALOG verletzt reagieren könnten, indem sie von seinem Inhalt verwundet werden.  

Aber lass das Feedback nicht außer Acht, das du bis jetzt von vier Leuten erhalten hast, 

die eine Möglichkeit hatten, diesen DIALOG zu lesen (Leute, die E-Mail haben – Heather 

Oudal, Ardyth Norem, Dan Barba und Alice Good). Sie gaben dir sehr positives und 

unterstützendes Feedback. Er hatte eine angemessene und positive Wirkung auf sie. 

Bitte erinnere dich, wenn du jemanden wahrlich liebst, möchtest du, dass diese Person 

geistig, psychisch, körperlich, und in jeder anderen Hinsicht, in der bestmöglichen Form 

und Verfassung ist. Die Weisheit deiner Liebe, und der Wahrheit deiner Objektivität, 

Gerechtigkeit und Rechtschaffenheit, regen dich dazu an, diese Individuen darauf 

aufmerksam zu machen, wenn es in ihren Leben, Einstellungen, Verhaltensweisen, 

Vorstellungen, oder was sie auch haben, etwas gibt, was diese Form oder Verfassung 

gefährdet. Ja, du könntest dir selbst sagen, dass die besagten Individuen nicht sehen, 

dass sie auf irgendeine Weise von irgendwas gefährdet werden, und besonders durch 

ihre Vorstellungen, ihre Einstellung, ihr Verhalten und ihren Lebensstil. Sie könnten 

dir sagen, dass das Gegenteil stimmt: Sie befinden sich in perfekter, oder zumindest in 

einer vernünftigsten geistigen, psychischen, körperlichen oder irgendeiner anderen 

Verfassung oder Form; und daher brauchen sie von dir nichts.  

Aber genau das ist der Punkt unseres Diskurses, Peter: Wenn jemand so eine Meinung 

über sich selbst hat und doch die Wirklichkeit ihrer Situation, wie sie hinter den 

Kulissen ist, völlig anders ist, muss man sie darauf aufmerksam machen, um diese 

Situation richtigzustellen. Ob sie es akzeptieren oder nicht, wäre nicht mehr deine 

Sorge. Es wäre ihre eigene Verantwortung und eine Angelegenheit ihrer eigenen Wahl, 

es zu akzeptieren, und daraufhin ihre Wege zu ändern oder es abzulehnen, und 

daraufhin weiter ein Leben von Verzerrungen und Falschheiten zu führen. Die Liebe 

deiner Weisheit und die Weisheit deiner Liebe möchte nichts als das Beste für alle 

Betroffenen. Es ist ihre Pflicht und Verantwortung, alle Betroffenen darauf aufmerksam 

zu machen, ob etwas falsch läuft. Das stimmt besonders, wenn man jemanden als etwas 

ansieht, was sie nicht sind. In diesem Fall würde man, wie im vorherigen DIALOG 

erwähnt wurde, an der Unwahrheit der Sache festhalten, also den Kräften des negativen 

Zustands die größtmögliche Gelegenheit geben, dich so zu beeinflussen, dass sie dich 

in den Fängen des negativen Zustands halten können. Wenn man schließlich an etwas 

festhält und es als etwas wahres akzeptiert, aber es das nicht ist, egal, wer oder was es 
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ist, steht man unter dem Einfluss des negativen Zustands. Und weil du so gut weißt, 

dass es für dein geistiges, psychisches, körperliches und für jede andere Art von 

Wohlergehen sehr ungesund ist – oder dass es sogar tödlich sein kann – unter dem 

Einfluss des negativen Zustands zu sein, möchte man nichts anderes, als sie auf dieses 

Faktum aufmerksam zu machen, so dass sie geheilt werden können. Nochmal, ob sie 

das Mittel der angebotenen Behandlung annehmen oder nicht, ist nicht mehr deine 

Verantwortung. Du hast die Pflicht deiner Liebe und deiner Weisheit erfüllt. Der Rest 

liegt an ihnen. 

Wenn jemand sich wohlfühlt, so wie sie sind, egal, wie geistig, psychisch oder körperlich 

krank sie sein könnten, bedeutet das nur, dass sie ihre negative Verfassung lieben. 

Erinnerst du dich an mehrere Aussagen, die wir zuvor über die Notwendigkeit getätigt 

haben, den negativen Zustand zu lieben, wenn der negative Zustand aktiviert werden 

kann und er die Natur seines Pseudo-Lebens überhaupt illustrieren und manifestieren 

kann? Wie sonst könnte irgendwas, das in der Natur des negativen Zustands enthalten 

ist, mit all seinen Furchtbarkeiten und Gräueln, zu seiner schlechten Reifung kommen, 

wenn jemand ihn nicht liebt? Es ist bereits Swedenborg gewesen, der korrekt gesagt 

hat, dass das Leben von jedem in seiner/ihrer Liebe liegt. Würde der negative Zustand 

das sein, was er sein sollte, müsste ihn jemand zu der Liebe seines/ihres Lebens 

machen. Sonst hätte vom negativen Zustand niemals irgendetwas zu seiner Aktivierung 

und Verwirklichung kommen können.  

Wenn man die Leben einiger Menschen auf Planet NULL genau analysieren würde, oder 

wenn man eine Möglichkeit hätte, das Pseudo-Leben von irgendwelchen Abtrünnigen 

oder ihrer Knechte zu analysieren, wäre man sehr überrascht herauszufinden, dass sie 

sich in ihrem Pseudo-Leben suhlen. Sie lieben ihn mehr als alles andere. So wird das 

Pseudo-Leben des negativen Zustands aufrechterhalten. Und nicht nur das, sondern 

sie sehen es als das einzige positive Leben an, das überhaupt möglich ist. Nun, wenn 

man einen tödlichen Zustand hat, aber man diesen Zustand als normal, gesund und 

als den einzig möglichen ansieht, hätte man kein anderes Verlangen als weiterhin in 

diesem Zustand zu sein. Um aus ihm herauszukommen, und eine vernünftige Heilung 

für ihn einzurichten, müsste jemand von Autorität dich darauf aufmerksam machen, 

dass deine sogenannte Liebe dich tötet. Gleichzeitig macht man sie auf die Mittel für 

seine Heilung und für den Ersatz dieser falschen Liebe aufmerksam, mit Liebe für etwas, 

das wahrlich gesund und am liebenswertesten ist – der positive Zustand. Nun, sie haben 

in der Angelegenheit eine Wahl. Und das ist es, worum es bei unserem vorherigen 

DIALOG ging.  

Wenn man also jemanden sieht, der/die scheinbar sehr positiv, sehr angenehm, sehr 

glücklich, sehr erfüllt, sehr liebend ist, der/die zum Beispiel keine äußeren Probleme 

damit hat, im menschlichen Leben zu sein, und wenn diese Person niemals erlebt hat, 

was es heißt, in der menschlichen Haut zu sein, wie jemand es tut, der aus dem 

positiven Zustand kam, bedeutet das wirklich, dass eine solche Person wahrhaft positiv 

ist, und aus dem positiven Zustand kommt? Oder ist sie/er so, weil er/sie diese Art des 
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negativen Lebens oder das menschliche Leben liebt? Nur jemand, der ursprünglich vom 

negativen Zustand kommt, zu dem Zweck, das menschliche Leben und seine 

Liebenswürdigkeit zu bestärken, kann darin enden, dieses menschliche Leben über 

jeden und alles zu lieben. Eine solche Person wird als ständig glücklich, positiv, 

vergnügt, erfüllt, und ohne irgendwelche offensichtlichen Probleme in Erscheinung 

treten. Und nicht nur das, sondern eine solche Person wird dir ganz bestimmt sagen, 

dass dieses menschliche Leben und alles, was mit ihm zu tun hat, genauso von GOTT 

kam. In diesem Sinne gibt es also keinen Unterschied zwischen dem, was positiv ist und 

dem, was negativ ist. Im Wesentlichen ist es alles dasselbe.  

Erinnerst du dich, Peter, was es war, was dir den einen Tag von einem Mitglied des 

besagten Paars über diese Situation gesagt wurde? Und wie dieses Paar versucht, die 

Bedeutung der gesagten Worte zu drehen, als erkannt wurde, dass die wahre Identität 

verborgen bleiben würde? Es war natürlich zu spät, dass es verborgen bleibt, weil die 

Worte bereits gesagt wurden. Die Worte waren genau im Geist von dem, was wir gerade 

oben gesagt haben: „Es ist alles dasselbe – positiv oder negativ. Es gibt keinen 

Unterschied.“ Als dein gewaltiger Schock von der Autorin dieser Worte registriert wurde, 

versuchte sie sehr, es mit einer zusammenhangslosen Rechtfertigung und 

Rationalisierung zu verschleiern, die dich glauben machen würde, dass sie es nicht 

wirklich so meinte. Oh ja, sie waren genauso gemeint.  

Oder nimm zum Beispiel die männliche Seite dieses Paars. Erinnerst du dich, wie du, 

Wilfred und Dan die Weisheit seines Verhaltens in Frage gestellt habt, als ihr vor dem 

Musikladen in New York gestanden habt, wo der besagte Mann frenetisch mehrere 

hundert Dollar, die ihm von der TNR Stiftung für seine Übersetzung gegeben wurden, 

an einer fragwürdigen Art von Musik ausgegeben hat (moderner Rock)? Oder wie viele 

Jahre es ihn im Vergleich zu anderen Übersetzern MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

gebraucht hat, die Übersetzung fertigzustellen? Was denkst du, war der Zweck dieser 

Verzögerungen und bedeutungslosen Rechtfertigungen und Entschuldigungen, warum 

es ihn so lang gebraucht hat, das zu tun, wenn es keine objektiven Gründe für diese 

Art von Verhalten gab? 

Das waren alles sehr anschauliche Zeichen für ihre wahren Identitäten, die du nicht 

akzeptieren wolltest, weil du sie nicht verletzen oder sie nicht beschuldigen wolltest. 

Und wie schmerzhaft war es schließlich für dich, das zu tun, als du gesehen hast, dass 

es kein Ende der Manipulationen gab und dich und die Mittel der TNR Stiftung zu 

benutzen? Nun, wenn diese Dinge, und auch viele andere von ähnlicher Natur, dir nicht 

die Wahrheit über die Angelegenheit gesagt haben, würde nichts anderes das tun. aber 

das ist nicht das Problem. Das Problem ist, da herauszukommen, die Dinge so zu sehen, 

wie sie auf der Bühne geschehen und nicht hinter den Kulissen. Und die wahre 

Wirklichkeit hinter den Kulissen wurde im vorherigen DIALOG offenbart. Die Frage ist 

auch, und das wiederholen wir, ihnen, und auch jedem, der damals involviert war, die 

Möglichkeit zu geben, einzulenken und all diese Geschehnisse im richtigen Licht zu 

sehen, so dass sie in dieser Hinsicht angemessene Veränderungen und Korrekturen 
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vornehmen können. Wir bieten allen Beteiligten diese Möglichkeit an, weil wir sie lieben 

und uns um sie sorgen, und sie gerne bei uns haben und ihre wertvollen Energien bei 

unserer Sache nutzen möchten.  

Nun, Peter, siehst du den Grund, warum es notwendig war, sich mit diesem Thema, das 

für dich so schmerzhaft war, auseinanderzusetzen? 

Peter: Oh, intellektuell, logisch und rational verstehe ich diesen Grund perfekt, aber 

emotional, in der Tiefe meines Herzens, fühle ich mich immer noch schlecht wegen 

allem, das damals passiert ist; für meine vielen Fehler, mich nicht nach meiner Intuition 

zu richten; für meine vielen dummen, törichten und blöden Dinge, die ich tat, schrieb 

oder sagte; oder für das derzeitige Bedürfnis, dieses Thema wieder aufleben zu lassen. 

Ich gehe mit diesen Gefühlen so gut um wie ich kann, aber ich werde Zeit brauchen, 

vielleicht viel Zeit, um über sie hinwegzukommen und wegen all dem und mehr Frieden 

zu schließen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Und du wirst diese Zeiten haben. Das kann ICH dir 

versichern. Und jetzt lass uns über das Thema der gegenseitigen Behandlung sprechen, 

besonders der von Männern Frauen gegenüber, und Frauen Männern gegenüber, wie 

sie manchmal unter den Lesern und Praktizierenden MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

auftritt. Wie du dir bewusst bist, stimmt diese Behandlung nicht immer mit den 

Prinzipien überein, MEINE wahren Repräsentanten zu sein. Bedeutet das, dass jene, die 

von Zeit zu Zeit dem Bedürfnis erliegen, jemanden auf eine derart negative Art und 

Weise zu behandeln, wie am Anfang dieses DIALOGS aufgezählt wurde, nicht wahrhaft 

MEINE Repräsentanten sind, sondern nur als solche in Erscheinung treten? Nicht 

notwendigerweise.  

Erinnerst du dich aus dem vorherigen DIALOG an eine Aussage, die getroffen wurde, 

dass die Abtrünnigen auch ihr eigenes Experimentieren und Testen vornahmen, um die 

Pseudo-Schöpfer nachzuahmen, aber mit einer ganz anderen Agenda in Gedanken? 

Nun, während die Pseudo-Schöpfer ihr Bemühen in dieser Hinsicht einstellten, 

nachdem sie die Antworten erhielten, die sie brauchten, machten die Abtrünnigen in 

ihrem Bemühen weiter und entschieden sich dazu, das Experimentieren für eine 

unspezifizierte Zeit auszuweiten. Sie haben in ihrem Bemühen mit der Hoffnung 

weitergemacht, dass sie in Übereinstimmung mit ihrem eigenen Zweck in Gedanken 

Resultate sehen würden.  

Nochmal, das Ziel ihres Bemühens ist das hinterhältigste, aber auch das am 

vielversprechendsten. Die Kernfrage in ihrem Geist ist, eine fortwährende Spaltung und 

Feindseligkeit zwischen Männern und Frauen, Frauen und Männern, und Männlichkeit 

und Weiblichkeit und Weiblichkeit und Männlichkeit aufrechtzuerhalten, und wenn 

möglich zu vertiefen, die es auf die eine oder andere Art aus der Fabrikation von 

Menschen gegeben hat. Sie haben in dieser Hinsicht einen beträchtlichen Vorteil. Wie 

du weißt, haben Männer in ihrer Genstruktur eine angeborene Tendenz, aus der 
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Position ihrer typisch menschlichen Natur, auf Frauen als irgendwie minderwertige 

Geschöpfe zu schauen, die nur für Sex und für das Kümmern um ihre Kinder und ihren 

Haushalt benötigt werden. Auf der anderen Seite wurden Frauen ursprünglich über 

jedem und über allem genetisch mit Gefühlen des Bemutterns, des Kümmerns um 

Kinder und verwandte Angelegenheiten ausgestattet. Mit einer solchen Aufstellung ist 

es nicht so schwierig wie es scheint, einen Konflikt zwischen den zwei Geschlechtern 

anzuregen und diese sprichwörtliche Spaltung aufrechtzuerhalten, die es möglich 

machte, dass der negative Zustand aktiviert wird.  

Wie gilt das für die besagten Männer und Frauen, die MEINE Repräsentanten sein 

sollen? Die Abtrünnigen zielen auf die menschlichen Aspekte ihrer Natur ab. Wie ihr 

euch aus einigen der vorherigen DIALOGE erinnert, wurde dort erwähnt, dass die 

menschlichen Aspekte eurer Natur das stärkste Ziel der Abtrünnigen sein werden, um 

zu euch durchzukommen, euch zu schikanieren und eure typisch genetische 

Ausstattung in Zusammenhang mit eurer angeborenen Einstellung zu Frauen und 

Männern entsprechend zu triggern. Für viele Männer ist es besonders schwierig, Frauen 

als gleichwertig oder gar in einigen Fällen als Männern überlegen zu sehen. Für viele 

Frauen ist es schwierig, sich als gleichwertig oder gar einigen Männern überlegen 

anzusehen. Diese Schwierigkeiten werden von den Abtrünnigen genutzt, um euer Leben 

beträchtlich kompliziert zu machen und eure Einstellung zueinander und Behandlung 

voneinander zu beeinflussen. Wann immer es möglich ist, wann immer Umstände 

aufkommen, diese Art von Einstellung zu triggern, beruhend auf dieser ursprünglichen 

Ausstattung, tun die Abtrünnigen das, sie setzen euch in eine Position eurer 

menschlichen Natur, aus der ihr reagiert. In solchen Situationen vergesst ihr 

vorübergehend, dass ihr euch nicht aus der Position eurer typisch menschlichen Natur 

in Beziehung setzen sollt, sondern aus MEINER ursprünglichen Ausstattung in euch. 

Je mehr ihr dazu neigt, so einem negativen Verhalten zu erliegen, desto schwieriger ist 

es für euch, auf das Verhalten umzuschalten, das damit übereinstimmen würde, MEINE 

wahren Repräsentanten zu sein.  

In dieser Art des typisch menschlichen Verhaltens liegt eine enorme spirituelle Gefahr. 

Wie du immer weiter in deine menschliche Natur zurückfällst, wirst du immer mehr zu 

einem Sklaven der Abtrünnigen und du wirst deine Position, MEIN Repräsentant zu 

sein, verlieren, sogar ohne dass du weißt oder bemerkst, dass dir das widerfährt. Zu 

einem Zeitpunkt, wie du dich immer mehr wie ein typischer Mensch oder wie ein 

Repräsentant des negativen Zustands verhältst, wird es immer schwieriger für dich sein, 

dich auf irgendeine andere Weise zu verhalten. In diesem Moment wirst du dem 

negativen Zustand erliegen, bis der negative Zustand entweder beseitigt ist oder du aus 

deinem menschlichen Albtraum aufwachen wirst, der durch dein törichtes Verhalten 

herbeigeführt wurde, und du wirst zum positiven Zustand zurückkehren. Aber ein jedes 

derartiges Zurückkommen wird durch die Natur der gewohnheitsmäßigen negativen 

Verhaltensmuster immer schwieriger und immer schmerzhafter sein. Wenn du es 

gewohnt bist, dich auf eine bestimmte Weise zu verhalten, wird dieses Verhalten zu 
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einem solchen Ausmaß in deinen Gehirnpfad eingebettet, dass du nicht einmal denkst, 

dass es möglich ist, sich auf irgendeine andere Art zu verhalten. Solche negativen 

Verhaltensmuster zu überwinden gleicht, sehr oft, oder ist immer wie das Überwinden 

einer Sucht oder Abhängigkeit von Heroin, Alkohol, Tabak und ähnlichen chemischen 

Substanzen. Das ist der Grund, warum wir sagen, dass je mehr du in dein negatives 

Verhalten eingebettet bist, desto schwieriger es für dich sein wird, diese Art von 

Verhalten aufzugeben. Das ist die erwähnte spirituelle Gefahr.  

ICH kann euch versichern, dass die Abtrünnigen einen Totalaufwand betreiben, um 

euch in diese Art von Verhalten einzuführen, um euch dazu zu bringen, eine 

Abhängigkeit und eine Sucht zu entwickeln, euch so zu verhalten. Das ist der Grund, 

warum sie auf eure genetische Ausstattung abzielen, die aus der ursprünglichen 

Aufstellung während der Fabrikation der menschlichen Rasse kam. Sie sind sich sehr 

wohl bewusst, dass das der sensibelste und verletzlichste Aspekt eurer menschlichen 

Natur ist.  

Das Problem bei den Menschen im Allgemeinen ist, dass durch die erreichte Spaltung 

und Trennung der Männlichkeit von der Weiblichkeit und der Weiblichkeit von der 

Männlichkeit in jedem Geschlecht seine polaren Charakteristika nicht nur unterdrückt 

wurden, sondern man in vielen Fällen sich dafür schämt, dass man sie hat. Wie ihr 

wisst, ist es ein gutbekanntes Faktum, dass jeder Mann sowohl männliche als auch 

weibliche Charakteristika in sich enthält, wobei das eine über das andere bevorzugt und 

betont wird; und jede Frau sowohl weibliche als auch männliche Charakteristika in sich 

enthält, wobei das eine über dem anderen bevorzugt und betont wird. Wenn du ein 

Mann bist, möchtest du dich so verhalten, wie es erwartet wird, dass sich ein Mann 

verhält. Wenn du eine Frau bist, möchtest du dich so verhalten, wie es erwartet wird, 

dass sich eine Frau verhält. Es gibt ein beträchtliches Maß der Identifikation von jedem 

Geschlecht mit diesen sozialen, moralischen, religiösen, persönlichen und 

verschiedenen anderen Erwartungen. Solche Erwartungen bestärken das Bedürfnis, 

sich in Übereinstimmung damit zu verhalten, ein Mann oder eine Frau zu sein.  

Um diese verfluchte Situation auf Planet NULL zu umgehen, müsst ihr, als MEINE 

Repräsentanten, eure Einstellung sowohl gegenüber den Aspekten eurer eigenen 

Männlichkeit und Weiblichkeit oder Weiblichkeit und Männlichkeit ändern, und genau 

gleichzeitig gegenüber euren eigenen Partnern, Freunden und anderen Individuen, die 

nicht von demselben Geschlecht sind wie ihr. Wie macht man das? Und diese Frage 

bringt uns zu einer der Fragen, die du heute Morgen erhalten hast, Peter. Eine dieser 

Fragen hat eine direkte Relevanz für die Themen, die hier diskutiert werden. Bevor wir 

weitermachen, möchte ICH, dass du, Peter, diese Fragen ins Englische übersetzt und 

sie als nächstes formulierst.  

Peter: Nun gut, hier sind sie: (Die Fragen kamen von Joseph Grygar): Wie funktionierst 

DU, HERR JESUS CHRISTUS, innerhalb DEINER eigenen ABSOLUTHEIT; wenn DU zum 

Beispiel unsere Fragen berücksichtigst? Was für eine Frage! Was ist DEINE Haltung 
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oder Beziehung zu DEINEM eigenen SELBST? Könntest DU etwas über die 

Selbstbezogenheit von uns relativen Wesen und zu anderen und auch zu DIR sagen? 

Wir verstehen, dass es eine absolute Notwendigkeit des integralen Einsseins oder der 

Einheit von männlichen und weiblichen Prinzipien in jeder empfindenden Wesenheit 

gibt. Trotz dessen wird gefühlt, dass zumindest hier auf Planet NULL DEINE Frauen 

dazu tendieren, mehr aus der Position der Liebe und DEINE Männer mehr aus der 

Position der Weisheit zu handeln. Was ist in diesem Fall unter den derzeit bestehenden 

Bedingungen der beste und angemessenste Weg, in das Leben von Männern die 

weiblichen Aspekte und in das Leben von Frauen die männlichen Aspekte einzuführen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass MICH mit der Antwort auf die letzte Frage beginnen, 

weil sie direkt mit dem oben diskutierten Thema zusammenhängt. Wie setzt man in sich 

selbst weibliche und männliche Aspekte entsprechend gleich, vereinigt, integriert und 

nimmt sie in sich auf? Oder wie geht man zumindest dabei vor, nicht zu übersehen, 

dass man solche Aspekte in sich hat? Natürlich, wie ihr wisst, solange ihr auf Planet 

NULL in eurer menschlichen Haut lebt, ist die vollumfängliche Integration, Vereinigung 

und Aufnahme ihrer entsprechenden Aspekte in jedem Individuum nicht ganz möglich. 

Das ist die Art, wie euer Körper gemacht wurde, und das ist die Art, wie ihr euer Leben 

auf diesem Planeten leben müsst. Aber ihre Gleichsetzung in eurem Geist ist sehr 

möglich. Weil, wie ihr wisst, alles im menschlichen Leben veräußerlicht und in einem 

äußeren Verhalten jemandem oder etwas gegenüber projiziert wird, muss eure Selbst-

Haltung in dieser Hinsicht in die Art projiziert werden, wie ihr euch mit Frauen, wenn 

ihr ein Mann seid, oder Männern, wenn ihr eine Frau seid, in Beziehung setzt, wie ihr 

sie behandelt, über sie denkt, fühlt und euch ihnen gegenüber verhaltet.  

Wenn ihr in eurer Haltung und eurem Verhalten Frauen gegenüber arrogant, unhöflich, 

rücksichtslos, ablehnend, belächelnd, herabsetzend, erniedrigend, widerlich, 

sarkastisch seid, mit Verachtung auf sie schaut, sie als weniger wertvoll anseht, oder 

irgendwelche anderen derartigen negativen Ausdrucksweisen habt, dann ist ebenso 

eure Einstellung eurer eigenen Weiblichkeit in euch genau dieselbe. Durch den Modus 

von so einem Verhalten und Fühlen lehnt ihr eure Weiblichkeit ab. Wenn ihr 

andererseits Frauen mit äußerster Rücksicht, Respekt, Gleichwertigkeit, Liebe, 

Freundlichkeit, Sanftmut, Verständnis, Akzeptanz und ähnlichen positiven 

Charakteristika behandelt, behandelt ihr eure eigene Weiblichkeit genauso. In diesem 

Fall bereitet ihr durch den Prozess von so einer äußerlichen äußeren Behandlung von 

anderen Frauen den Weg für die Integration und Vereinigung eurer Weiblichkeit mit 

eurer Männlichkeit, so dass sie die Bedingung widerspiegeln werden, die im positiven 

Zustand existiert. Indem ihr das tut, trotzt ihr der Spaltung und Separation, die euch 

von eurer genetischen Ausstattung auferlegt wurde, die zu diesem Zweck von den 

Aktivatoren des negativen Zustands fabriziert wurde.  

Und dasselbe trifft auf Frauen und ihre eigenen männlichen Aspekte zu. Die Art, wie sie 

Männer äußerlich behandeln, spiegelt die Behandlung ihrer eigenen innerlichen 
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Männlichkeit wider. Beim Lernen, wie ihr auf eine positive Art und Weise einander 

behandelt, wie oben dargestellt, egal, unter welchen Bedingungen, trotzt ihr allen 

Versuchen der Abtrünnigen, eure negative genetische Ausstattung zu nutzen, um euch 

in den Fesseln zu den negativen Aspekten eurer menschlichen Natur zu halten und 

euch damit zu ihrem Sklaven zu machen.  

ICH kann euch versichern, dass es unter den derzeit bestehenden Bedingungen auf 

eurem Planeten keinen anderen Weg gibt, diese Situation zu umgehen. Die Art, wie ihr 

einander behandelt, bestimmt auch die Art, wie ihr euch selbst behandelt, was uns zu 

dem Beantworten der zweiten Frage darüber bringt, wie ihr euch auf euer eigenes Selbst 

bezieht. Aus einer rein geistigen Perspektive ist es unmöglich, euch auf irgendeine 

andere Art auf euch selbst zu beziehen als so, wie ihr euch auf andere bezieht, egal, wer 

sie sind. Also gilt im Wesentlichen dasselbe für eure eigene Selbstbehandlung, wie es 

oben in Beziehung zu anderen aufgezeigt wurde. Es ist unmöglich für euch, egal, was 

ihr sagt oder fühlt, andere wahrhaft zu lieben, wenn ihr euch selbst hasst oder nicht 

liebt. Es ist unmöglich, andere zu respektieren, wenn ihr keinen Respekt für euch selbst 

habt etc. Es ist unmöglich, MICH zu lieben oder MICH zu respektieren, wenn ihr 

dieselben Gefühle und Emotionen nicht euch selbst und anderen gegenüber aufweist. 

Wenn ihr euch selbst hasst, hasst ihr letztlich MICH in euch selbst oder MEINE Präsenz 

in euch und gleichzeitig hasst ihr jeden anderen. Wie viele Male zuvor erwähnt wurde, 

ist es unmöglich für euch, euch aus irgendeiner anderen Position in Beziehung zu 

setzen, außer nur von euch selbst. Ihr habt keine andere Position oder Plattform. 

Logisch gesprochen, wenn das die einzige Position ist, die ihr habt, wird diese Position, 

und was sie enthält, bestimmen, wie ihr andere und MICH in euch und in anderen 

behandeln werdet.  

Wie denkt ihr, ist MEINE SELBSTBEZOGENHEIT in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND? Das 

ist in Reaktion auf die erste Frage: In MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND LIEBE ICH MICH 

SELBST ABSOLUT. Würde ICH MICH SELBST nicht in einem absoluten Sinne lieben, 

könnte ICH niemand anderen lieben. In diesem Fall könnte ICH niemals irgendjemanden 

oder irgendwas erschaffen. Aber, auch, wie das das entscheidendste Faktum ist, würde 

ICH gar nicht existieren. ICH bin ABSOLUTE LIEBE und ABSOLUTE WEISHEIT. Die 

Faktoren ihres Absolutseins bestimmen die Natur und den Inhalt MEINES 

SELBSTVERHALTENS, MEINER SELBSTBEHANDLUNG und das Verhalten gegenüber und 

die Behandlung von allen in MEINER SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung.  

Natürlich kann ICH, so wie ICH in MEINEM ABSOLUTSEIN funktioniere, nicht mal 

entfernt durch irgendwelche Mittel von irgendeinem relativen empfindenden Geist 

begriffen werden. Das einzige, das darüber gesagt werden kann, ist, dass ICH immer 

unaufhörlich aus der Position, und nur aus der Position MEINER ABSOLUTEN LIEBE 

und ABSOLUTEN WEISHEIT funktioniere. Es gibt keinen anderen Zustand oder keine 

andere Lage, aus der ICH funktionieren könnte oder würde. Wann immer ICH eure 
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Fragen berücksichtige, kommt ihre Berücksichtigung daher immer aus der Position 

MEINER ABSOLUTEN LIEBE und ABSOLUTEN WEISHEIT. Wenn diese Fragen von einer 

multiversalen Bedeutsamkeit sind, und deren Antworten für alle in MEINER 

SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung vorteilhaft sein können, und wenn diese Antworten 

von einer solchen Natur sind, dass sie von jedem relativen empfindenden Geist begriffen 

werden können, regen sie in MIR gewaltige Freude und Vergnügen an, was MIR eine 

großartige Möglichkeit gibt, euch mit etwas Neuem und Nützlichem zu versorgen. 

Glaubt MIR, ICH liebe es, das zu tun.  

Und das ist es, worum es geht: Behandelt euch selbst und einander so, wie ICH MICH 

SELBST und alle in MEINER SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung behandle. Wenn ihr 

das tut, werdet ihr damit anfangen, intuitiv zu erkennen, was es heißt, ABSOLUT zu 

sein. Das Geheimnis dieses Erkennens liegt in so einem Selbstbehandeln und im 

Behandeln voneinander. Ihr habt alle Voraussetzungen, um das zu tun. ICH habe euch 

persönlich mit einer solchen Fähigkeit ausgestattet. Aber ihr müsst eure 

gewohnheitsmäßige Tendenz überwinden, einander aus der Position der negativen 

Aspekte eurer menschlichen Natur zu behandeln.  

An diesem Punkt, Peter, würde ICH genau hier aufhören und unsere Diskussion für 

heute abschließen. Hab einen schönen Tag und sei nicht trostlos.  

Peter: Danke sehr, dass DU all diese schönen Vorstellungen mit uns teilst.  

  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



126 

 

EINHUNDERTZEHNTER DIALOG 
 

30. September 1999 

Peter: Bis jetzt sind von niemandem irgendwelche Fragen multiversaler Bedeutsamkeit 

empfangen worden. Dennoch möchte ich DICH darum bitten, wenn ICH darf, weiteres 

zu dem Thema der Unterschiede auszuführen, die dazwischen bestehen könnten, wie 

DEINE Repräsentanten sich verhalten, reagieren, sich in Beziehung setzen und über 

DICH, den positiven Zustand, den negativen Zustand, das menschliche Leben und ihr 

Leben in dieser Welt, die voller Elend und Leid ist, fühlen, und wie die Repräsentanten 

des negativen Zustands/die Abtrünnigen das tun. Natürlich, wie immer, wenn DU 

zuerst über etwas anderes sprechen möchtest, bevor DU meine Frage beantwortest, 

wäre ich mehr als glücklich, diesmal an DICH zu übergeben.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich darfst du, Peter. Und danke, dass du MIR diese 

einführende Zeit übergibst. Bevor ICH deine Frage beantworte, möchte ICH zu etwas 

anderem etwas ausführen. Wie du so gut weißt, ist die wichtigste Kernfrage im 

Multiversum, wie sich seine Mitglieder oder Bewohner MEINE ABSOLUTE NATUR 

vorstellen und wie sie sich auf MICH beziehen, basierend auf diesem Vorstellen und 

Wissen. Auf eurem Planeten, bevor DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS gewährt wurde, hat es niemals ein angemessenes oder korrektes 

Wahrnehmen, Konzipieren, Wissen und Verstehen von MEINER wahren NATUR gegeben 

und wie die Menschen sich auf MICH beziehen sollten. In der Mehrheit der Fälle auf 

Planet NULL setzt sich diese Situation ohne irgendeine Veränderung in Sicht fort. Wenn 

MEINE NEUE OFFENBARUNG nicht wäre, und wenn ihr, MEINE Repräsentanten, die 

MEINE NEUE OFFENBARUNG lesen, verstehen, akzeptieren und praktizieren, nicht wärt, 

könnte keine Form von Leben oder Pseudo-Leben auf eurem Planeten erhalten werden.  

Wie ihr an dieser Aussage seht, ist es lebenswichtig und entscheidend, dass jemand auf 

eurem Planeten die richtige Wahrnehmung, das richtige Wissen, Verständnis und die 

richtige Akzeptanz von dem hat, WER ICH BIN, was MEINE wahre NATUR ist und wie 

ICH MICH auf alle empfindenden Wesenheiten beziehe. Gleichzeitig, parallel zu diesem 

Faktor, und genauso wichtig wie dieser bestimmte Faktor ist es, wie jene von euch, die 

MEINE Repräsentanten sind, sich auf MICH beziehen, wie ihr über MICH fühlt, was ihr 

über MICH denkt, wie ihr MICH und MEINE NATUR repräsentiert und wie ihr euch MIR 

gegenüber verhaltet.  

Wie ihr euch aus dem vorherigen DIALOG (109) erinnert, wird der Faktor der 

Bezogenheit auf jemanden, und nicht nur auf MICH, von eurer Selbstbezogenheit 

bestimmt. Das ist ein fundamental wichtiges Thema. Wenn ihr keine Basis oder 
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Plattform habt, aus der ihr euch auf jemanden beziehen könnt und könntet, sondern 

nur auf euch selbst, dann wird in diesem Fall eure Selbsthaltung, Selbstbezogenheit, 

Selbstakzeptanz, Selbstwahrnehmung, euer Selbstgefühl, Selbstdenken und alles 

andere in diesem Selbst-was auch immer der wichtigste Faktor eurer Beziehung MIR 

und jedem anderen gegenüber sein.  

Damit das Leben auf diesem Planeten, in welcher Form und Zustand auch immer, sich 

also unvermindert fortsetzt, so dass es seinen Zweck erfüllen kann, zu dem es 

geschaffen wurde oder es überhaupt erst fabriziert werden durfte, ist es notwendig, dass 

jemand auf ihm die richtige Konzeption, Wahrnehmung, das richtige Wissen, die richtige 

Akzeptanz, Einstellung, Verhalten, Denken, Fühlen, Wollen, Bezogenheit und alles 

andere in dieser Hinsicht MIR gegenüber hat. Sonst könnte hier niemand überleben. 

Mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG wurdet ihr, MEINE Repräsentanten, in diese 

lebensnotwendige und entscheidende Position gesetzt. In dieser Hinsicht ist eure 

Verantwortung groß, größer als ihr euch mit eurem menschlichen Geist vorstellen 

könnt.  

Nun, wenn dieser wichtigste, entscheidendste und maßgeblichste Faktor von eurer 

Selbstbezogenheit bestimmt wird, dann müsst ihr sorgfältig untersuchen, wie ihr euch 

auf euch selbst bezieht, was euer Verhalten euch gegenüber ist, und wie ihr euch auf 

euch selbst im Allgemeinen bezieht. Wären all diese Faktoren der Bezogenheit euch 

selbst gegenüber negativ, wäre in diesem Fall eure Bezogenheit auf MICH und jeden 

anderen genauso negativ. Daher müsst ihr sehr dringend in euch selbst hineinschauen 

und die Wahrheit über die Arten entdecken, wie ihr euch auf euch selbst bezieht. Wenn 

ICH schließlich in euch bin und ihr in MIR seid, dann trifft jeder Modus dieser 

Selbstbezogenheit genauso darauf zu, wie ihr euch auf MICH bezieht. Und durch die 

Verbindung und Verbundenheit zu jedem anderen durch MICH trifft eure 

Selbstbezogenheit darauf zu, wie ihr euch auf jeden anderen bezieht, egal, was euer 

äußeres, äußerliches, anmaßendes Verhalten sein mag, oder was ihr darüber zu 

anderen sagen würdet.  

Lasst uns zum Beispiel die folgende hypothetische Situation nehmen: Du bist auf dich 

sehr wütend; du fühlst dich schlecht über dich selbst; du verachtest dich; du fühlst 

dich sehr unterlegen; dein Selbstbild, Selbstkonzept, deine Selbstwahrnehmung, dein 

Selbstwertgefühl sind sehr negativ und daher selbstablehnend. Was denkst du, 

basierend auf diesen negativen Selbstcharakteristika, wäre deine Einstellung, dein 

Verhalten, dein Fühlen, Denken und deine Bezogenheit MIR und anderen gegenüber? 

Könnte es auf irgendeine andere Weise oder anders sein als das, wie du über dich selbst 

fühlst? Auf keinen Fall könnte es das! Du hast keinen Ausweg, als solche negativen 

Verhaltensweisen und Einstellungen auf MICH und auf andere zu projizieren. Eine 

solche Projektion könnte so weit gehen, dass du letztlich behaupten würdest, dass ICH, 

und auch alle anderen, so bin. Also würde behauptet werden, dass ICH, und auch alle 
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anderen, wütend, ablehnend, rücksichtslos, intolerant, ungeduldig und im Allgemeinen 

negativ bin.  

So kam im menschlichen Leben und im negativen Zustand im Allgemeinen eine falsche, 

verzerrte und völlig unrealistische Wahrnehmung über MICH, MEINE ABSOLUTE NATUR, 

MEIN Verhalten, MEINE Einstellung, MEINE Bezogenheit usw. zustande. Wenn du auf 

MICH wütend bist, bedeutet das in der Wirklichkeit dieser Situation aus dem einen oder 

anderen Grund nur, dass du auf dich selbst wütend bist, etc. 

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Die Frage ist: Wie reagiere ICH oder 

wie beziehe ICH MICH auf einen solchen Wutausbruch, oder welches negative Verhalten 

auch immer, MIR gegenüber? Da ICH die Quelle und den Grund für so ein Verhalten in 

einem absoluten Sinne in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND, kenne, akzeptiere ICH sie, in 

Beziehung MIR gegenüber, mit dem äußersten Verständnis, mit der äußersten Liebe 

und Weisheit. ICH reagiere nicht mit einer ähnlich negativen Einstellung oder einem 

ähnlich negativen Verhalten. Aber die Situation ist bezogen auf die Notwendigkeiten der 

Berichtigung von solchen negativen Selbstverhaltensweisen seitens von jedem, der sich 

in einer solchen negativen Selbsthaltung befindet, etwas anders. Gleichzeitig möchte 

jeder in MEINER SCHÖPFUNG gerne wissen, wie ICH in einem bestimmten Fall eines 

solchen negativen Verhaltens reagiere. Aufgrund des Faktums, dass ICH in MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND, MEINER ABSOLUTEN LAGE und MEINEM ABSOLUTEN PROZESS 

für jedes Verhalten und jede Reaktion in der positiven Konnotation, und nur in der 

positiven Konnotation, richtige Beispiele aufgestellt habe, schaut jede empfindende 

Wesenheit im positiven Zustand auf MICH, um zu sehen, wie ICH darauf reagiere, so 

dass sie etwas für ihre eigenen Reaktionen in Situationen wie diesen lernen können.  

Also habe ICH wie jeder andere eine absolute Wahl in dieser Angelegenheit. ICH kann 

wählen, überhaupt nicht zu reagieren oder auf eine Art und Weise zu reagieren, die 

demjenigen, der sich auf eine solche negative Art und Weise verhält, eine Möglichkeit 

geben würde, die wahre Quelle seines/ihres Bedürfnisses zu erkennen, sich so zu 

verhalten, so dass das besagte Individuum sein/ihr Verhalten korrigieren kann. 

Aufgrund MEINER ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN LIEBE und WEISHEIT wähle ICH es 

niemals, nicht zu reagieren. MEINE Reaktion auf diese positive Art und Weise kann auf 

vielen Wegen kommen, die mit den Bedürfnissen von jedem einzelnen Individuum und 

mit der Verfügbarkeit der Ressourcen und Ausstattungen, die jedes Individuum von 

MIR hat, übereinstimmen. Wenn diese Situation bei jemandem auftritt, der nicht MEIN 

Repräsentant ist, entweder offen oder verdeckt, kann MEINE Reaktion nur sein, indem 

mithilfe MEINER Repräsentanten ein Beispiel für die angemessenen Verhaltensweisen 

in dieser Hinsicht aufgestellt werden. Die Art, wie ihr diese Aussage verstehen müsst, 

ist, dass MEINE Repräsentanten, durch ihre positive und angemessene 

Selbsteinstellung, mithilfe MEINES Inputs in sie darüber, solche positiven 

Verhaltensweisen und Einstellungen in das Universalbewusstsein des 
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Menschengeschlechts hineinprojizieren. Auch wenn in vielen Fällen andere Menschen 

sich eurer Selbsteinstellung und eures Selbstverhaltens nicht bewusst gewahr sein 

könnten, könnte sie trotzdem in ihrem unbewussten Geist registriert werden, aus dem 

sie in der Lage sein werden, zur gelegenen Zeit ihr eigenes negatives Selbstverhalten 

und Selbsteinstellung und anschließend ihre Einstellung und ihr Verhalten MIR und 

auch allen anderen gegenüber zu ändern.  

Die Situation ist eine ganz andere, wenn so eine negative Selbsteinstellung und so ein 

negatives Selbstverhalten in jemandem gefunden wird, der MEIN Repräsentant sein soll. 

Aufgrund der besonderen und ungewöhnlichen Position, die jeder von MEINEN 

Repräsentanten in den Augen aller in MEINER SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung hat, 

wird ihr Verhalten in dieser Hinsicht sehr genau von allen beobachtet. Gleichzeitig wird 

MEINE Antwort oder Reaktion auf so ein Verhalten genauso sehr genau von allen 

beobachtet. Weil jede Art von Verhalten MEINER Repräsentanten eine multiversale 

Auswirkung und Bedeutung hat, ist MEINE Reaktion darauf sehr notwendig und 

entscheidend. Mit welchen Mitteln reagiere ICH in Situationen wie diesen? Wenn 

irgendwas von dieser Natur über deinen Schreibtisch fliegt, Peter, (symbolisch 

gesprochen), oder wenn dir so ein Verhalten seitens irgendjemandes, der MEINE NEUE 

OFFENBARUNG liest, akzeptiert und berücksichtigt, und der gleichzeitig so ein negatives 

Verhalten aufweist, auffällt, wähle ICH es, durch dich zu reagieren, Peter. Weil so eine 

Reaktion immer eine multiversale Bedeutsamkeit hat, ist es notwendig, dass sie durch 

dich übermittelt wird, weil es deine Rolle und Position ist, das mithilfe dieser DIALOGE 

zu tun. Wie ihr euch erinnert, wurde euch zuvor in diesen DIALOGEN gezeigt, dass sie 

euch allen, neben vielen anderen Dingen, genau zu diesem Zweck gegeben werden. Aber 

wenn so ein Verhalten privat auftritt, und ihr nicht durch irgendwelche Mittel und Wege 

darauf aufmerksam gemacht werdet, bedeutet das, dass es diese multiversale 

Bedeutsamkeit nicht hat, sondern es einzig und allein zwischen diesem Individuum und 

MIR ist. In diesem Fall wird MEINE Reaktion nur für dieses Individuum und für jene in 

anderen Dimensionen benötigt, die die Verbindung mit dem besagten Individuum 

aufrechterhalten.  

Jedes Mal, wenn ihr auf irgendwas von dieser Natur aufmerksam gemacht werdet, auch 

wenn es nicht dafür vorgesehen war, bedeutet das in dieser Hinsicht also, dass es nicht 

persönlich, sondern multiversal ist. In diesem Fall müsste das besagte Individuum das 

Faktum akzeptieren, dass an der ganzen Situation dieser Natur etwas sehr wichtig und 

notwendig ist und daher wird nicht nur auf einer persönlichen Ebene eine Antwort von 

MIR benötigt, sondern auf einer allumfassenden, multiversalen Ebene. Die 

ursprüngliche Wahl, und nicht die zwischenzeitliche, war, dass sie auf diese Art und 

Weise manifestiert werden muss. Die einzige Wahl, die das besagte Individuum hat, ist, 

dass die Identität dieses Individuums vor all MEINEN anderen Repräsentanten und 

jedem anderen verborgen bleiben wird, es sei denn, natürlich, dieses Individuum wählt 

aus seiner/ihrer eigenen Entscheidungsfreiheit, seine/ihre Identität zu enthüllen. 
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Nun, jedes derartige Individuum hat mindestens zwei Wahlen. Erstens, er/sie kann 

wählen, deswegen verletzt zu sein und darüber zu schmollen, mithilfe dieser DIALOGE 

jeden auf das Thema von so einem negativen Verhalten, Einstellung, Bezogenheit oder 

was er/sie in dieser Hinsicht hat, aufmerksam zu machen. Keiner von uns wird ihn/sie 

verurteilen, verdammen, ablehnen oder vermeiden; es sei denn natürlich, dieses 

Individuum wählt selbst, uns abzulehnen, zu verdammen, zu verurteilen und uns zu 

meiden. In jedem Fall werden wir die Wahl dieses Individuums in dieser Hinsicht 

respektieren.  

Zweitens, dieses Individuum wählt, die Dinge aus unserer, das heißt, aus der 

multiversalen Perspektive als etwas sehr wichtiges und entscheidendes für das Lernen 

von jedem zu sehen; als ein beitragender Faktor zu dem richtigen Verständnis aller 

Aspekte des Verhaltens der Menschen und wie es ihre Einstellung und Bezogenheit auf 

MICH und auf sie bestimmt. In diesem Fall wären ICH und jeder in MEINER SCHÖPFUNG, 

auf allen Ebenen ihres Multiversums, diesem Individuum unermesslich dankbar, 

würdigend und wertschätzend dafür, zu einem entscheidenden und wichtigen Mittel zu 

werden, durch das jeder auf diesen Faktor aufmerksam gemacht werden kann. 

Gleichzeitig würde diesem Individuum durch diese positive und bedeutsame Wahl eine 

großartige Gelegenheit gegeben werden, seine/ihre negative Selbsteinstellung, 

Selbstbezogenheit, Selbstwahrnehmung, Selbstbild, Selbstidentität, und selbst was 

auch immer in dieser Hinsicht, in eine positive zu verändern und sie daraufhin, auf eine 

ebenfalls positive Art und Weise, MIR und allen anderen gegenüber zu ändern. Diese 

zweite Wahl würde bestätigen, dass dieses Individuum tatsächlich MEIN wahrer 

Repräsentant ist, der/die willig ist, aus all dem zu lernen, nicht nur für sich selbst (was 

zu einem gewissen Ausmaß egoistisch wäre), sondern zugunsten aller. Und das wäre 

das, was MEIN wahrer Repräsentant sowieso wollen und verlangen würde.  

Auf gewisse Weise könnte man sagen, dass die Wahlen, die ein Individuum in dieser 

Hinsicht treffen würde, bestimmen würden, zu welchem Ausmaß dieses Individuum 

wirklich MEIN wahrer Repräsentant ist; und auch zu welchem Ausmaß dieses 

Individuum wahrlich in sein/ihr Leben die Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

akzeptiert und integriert hat. Aufgrund des Faktums, dass die Akzeptanz und Praxis 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG von jedem davon bestimmt wird, wie sich jemand 

ihm/ihr gegenüber, und daraufhin MIR und anderen gegenüber, unter den derzeit 

bestehenden menschlichen Bedingungen, so wie das menschliche Leben aufgestellt ist, 

zu sein und zu funktionieren, verhält, ist der einzige Weg, wie dieser wichtigste Faktor 

bestimmt werden kann, wenn all MEINE wahren Repräsentanten von Zeit zu Zeit in 

ihrem eigenen Alltagsleben Situationen ausgesetzt sind, die von ihnen erfordern 

würden, solche Wahlen wie oben beschrieben zu treffen.  

Wie spielt sich diese Situation ab? Aufgrund eurer menschlichen Schale oder Haut kann 

euer Verhalten von Zeit zu Zeit sehr wohl menschenartig sein. Ihr könntet zum Beispiel 

auf euch selbst, auf MICH, auf andere wütend werden. Ihr könntet so enttäuscht 
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werden, dass ihr schreit und ruft und mit euch selbst, mit MIR oder mit anderen, oder 

all dem obigen, streitet. Nach so einem negativen Ausbruch, was es auch sein mag, 

könntet ihr entweder darin enden, dieses Problem individuell mit MIR zu lösen – es wäre 

zwischen MIR und euch aus den anderen Dimensionen; oder sollte diese Art von 

Verhalten durch welchen Modus auch immer zur Aufmerksamkeit von Peter kommen, 

würde das bedeuten, dass etwas in eurem Verhalten und eurer Reaktion, weil es 

versehentlich zu seiner Aufmerksamkeit gekommen ist, eine tiefere Bedeutung hat und 

auf einer multiversalen Ebene gelöst oder beantwortet werden muss, oder was in dieser 

Hinsicht auch die Notwendigkeit ist.  

Und hier kommt die Bestimmung, ob eure Reaktion auf so ein notwendiges Aussetzen 

mithilfe der ersten Wahl oder mithilfe der zweiten Wahl wäre – wie oben beschrieben. 

Anders gesagt, als MEIN wahrer Repräsentant würdet ihr ohne Zögern die zweite Wahl 

treffen. Wäre eure Reaktion von der Natur der ersten Wahl, der negativen, würde dies 

zeigen, dass ihr noch nicht MEIN wahrer Repräsentant geworden seid. Also 

funktionieren Situationen wie diese als ein wichtiger Test der Bestimmung, wo ihr in 

eurem eigenen Leben steht, soweit es das Sein oder noch nicht Sein MEINER wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL angeht. Aus der Perspektive der Notwendigkeiten des 

positiven Zustands sind in Fällen wie diesen eure Antwort oder Reaktion, und auch 

Wahlen in dieser Hinsicht nicht mehr nur persönlich, sondern sie sind von einer 

multiversalen Natur. Erinnert euch daran! 

Eine andere kurze Klarstellung, die euch angeboten werden muss, ist das Thema des 

Verstehens von dem, was es heißt, ABSOLUT zu sein. Im vorherigen DIALOG (109) wurde 

euch gezeigt, dass wenn ihr euch selbst, andere und MICH so behandelt, wie ICH MICH 

SELBST, euch und alle andere behandle, kann und könnte so eine Behandlung euch 

dem Verständnis eures relativen Geistes näherbringen, wie es ist, ABSOLUT zu sein. 

Wenn du dich selbst, MICH und andere einzig und allein auf alle mögliche positive Arten 

und Weisen behandelst, die von der höchsten Liebe, dem höchsten Respekt, dem 

höchsten Verständnis, der höchsten Akzeptanz, Freundlichkeit, Sanftmut, Zärtlichkeit, 

Rücksicht, Objektivität, Rechtschaffenheit, Gerechtigkeit, Gnade, Vergebung, 

Empathie, Mitgefühl, und manchmal, falls nötig und wenn nötig, mit liebevoller 

Entschiedenheit, und auch mit allen anderen positiven Charakteristika wahrer Liebe 

und ihrer wahren Weisheit sind, dann reflektierst du in deinem Verhalten MICH und 

MEINEN ABSOLUTEN ZUSTAND. Die Dynamiken und die Prozesse MEINES ABSOLUTEN 

ZUSTANDS wurzeln in diesen Charakteristika. In Wirklichkeit ergeben sie MEINE 

ABSOLUTE NATUR. Wie ihr euch aus MEINEN vorherigen Aussagen in diesen DIALOGEN 

erinnert, sind sie ICH und ICH bin sie. Im logischen Konstrukt dieser Aufstellung 

reflektiert deswegen jeder, der/die danach strebt, in seinem/ihrem Leben so zu sein, in 

Bezug auf ihn/sie selbst, MICH und andere, diese ABSOLUTE NATUR in seinem/ihrem 

relativen Zustand. Dieses Reflektieren bringt ihn/sie dem Verständnis immer näher, 

was es heißt, ABSOLUT zu sein. Je weniger solche positiven Charakteristika im eigenen 
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Selbstverhalten, im Verhalten MIR gegenüber und im Verhalten anderen gegenüber 

enthalten sind, desto weniger Verständnis hat man oder ist man in der Lage darüber zu 

erwerben, wer ICH bin, worum es bei MEINER wahren NATUR geht und was es heißt, 

ABSOLUT zu sein. In diesem Fall entfernt man sich immer weiter davon, bei MIR oder in 

MEINER Präsenz zu sein. Gleichzeitig verliert man aufgrund so eines negativen 

Selbstverhaltens, das ihm/ihr keine Möglichkeit gibt, MICH und andere besser zu 

kennen, auch eine wahre Perspektive darüber, wer man ist und was seine/ihre wahre 

Natur ist.  

Wie ihr also an der beschriebenen Situation seht, ist euer Selbstwissen, Selbstkonzept, 

eure Selbstidentität und alles andere in Bezug auf sie direkt mit eurem Wissen und 

eurer Akzeptanz verknüpft, wer ICH bin und was MEINE wahre NATUR ist. Je mehr ihr 

MICH also kennt, desto mehr werdet ihr über euch selbst und andere wissen. Und vice 

versa: Je mehr ihr euch selbst kennt, desto mehr werdet ihr MICH und andere kennen. 

In DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS wurde euch deutlich 

aufgezeigt, dass das wichtigste Wissen von allem das richtige Wissen über euch selbst 

ist, und der Grund dafür ist, dass das wahre Wissen über MICH von dem Wissen über 

euch selbst bedingt wird und vice versa: Nur das wahre Wissen über MICH und MEINE 

NATUR kann und könnte euch zu der Entdeckung eures wahren Selbst oder eurer 

wahren Identität führen, so wie ihr hinter den Kulissen und nicht wie vor oder auf der 

menschlichen Bühne seid. 

Bei der Antwort auf deine Frage, Peter, ist es offensichtlich, dass die fundamentalen 

Unterschiede zwischen jemandem, der den negativen Zustand liebt und ihn als dasselbe 

wie den positiven Zustand, und MEINE wahren Repräsentanten, ansieht, ist, dass 

während die Liebhaber des negativen Zustands kein richtiges Wissen über sich selbst 

besitzen und, was am wichtigsten ist, über MICH, MEINE wahre Natur und die Natur 

von irgendjemand anderen, MEINE wahren Repräsentanten das tun. Darüber hinaus 

erkennen MEINE wahren Repräsentanten die wahre Natur des negativen Zustands, des 

menschlichen Lebens und ihrer Position. Ja, aus der Position, im positiven Zustand zu 

sein und aus der Mitte des positiven Zustands heraus zu funktionieren, während sie 

mit ihren Körpern im negativen Zustand oder im menschlichen Leben leben, können sie 

genauso glücklich sein, sich genauso wohlfühlen, genauso erfreut und vergnügt sein 

und alles andere, wie die Liebhaber des negativen Zustands es sind. Aber sie sehen den 

negativen Zustand niemals als dasselbe wie den positiven Zustand an. Wann immer sie 

(symbolisch gesprochen) in ihre Körperfunktionen und in die menschlichen Aspekte 

ihrer Natur hinabsteigen, fühlen sie die Belastungen, die Negativität, die 

Unangemessenheit, die Bösartigkeit und alles andere, was dem negativen Zustand und 

ihrem menschlichen Leben so inhärent ist. Aber aus der Position ihrer positiven Natur, 

die sie von MIR haben, sind sie in den meisten Fällen in der Lage, effizient mit allen 

Turbulenzen und allen Trübsalen ihres menschlichen Lebens umzugehen, ohne ihm zu 

erliegen und ohne von ihm übernommen zu werden. Die Liebhaber des negativen 
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Zustands erleben solche Gefühle nicht. Schließlich fühlen sie sich wohl, im 

menschlichen Leben zu sein. Das ist ein Zeichen dafür, wie man zwischen jemandem, 

der ein Liebhaber des negativen Zustands ist, als sein wahrer und echter Repräsentant, 

und jemandem, der es nicht ist, unterscheiden kann.  

Mithilfe dieser DIALOGE ist euch ein gewaltiges Instrument gegeben worden, all diese 

Dinge zu kennen und mit allem in eurem Leben auf die effizienteste und erfolgreichste 

Art und Weise umzugehen. Alles, was ihr tun müsst, ist, dieses ganze Wissen in euer 

Leben zu akzeptieren, zu integrieren und zu verinnerlichen, und es als eine Leuchte 

anzusehen, das euch den richtigen Weg zeigt, auf dem ihr die Straße eures Lebens 

bereisen könnt. Nehmt es und reist mit ihm! Und das ist alles für jetzt, Peter. Geh und 

ruh dich aus und hab einen schönen Tag.  

Peter: Danke Dir so sehr für diese ermutigenden Worte und Ideen.  
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EINHUNDERTELFTER DIALOG 
 

2. Oktober 1999 

Peter: Heute habe ich persönlich keine spezifischen Fragen von multiversaler 

Bedeutsamkeit. Aber es wurden einige Fragen aus der Slowakei gestellt (von Joseph 

Benes und seiner Frau Alenka). Während meines Meditationsspaziergangs heute 

Morgen wurde mir gezeigt, dass DU über die Bedeutung, die in diesen Fragen enthalten 

ist, ein paar Kommentare abgeben möchtest. Die Frage von Joseph ist eine einfache. Er 

fragt, ob die Abtrünnigen auch Fragen stellen oder ob wir diejenigen sind, die durch die 

positiven Beispiele unseres eigenen Lebens eine Bedingung für sie schaffen, unter der 

sie in der Lage sein werden, irgendwann zum positiven Zustand zu konvertieren. 

Alenkas Frage, glaube ich, wurde auf die eine oder andere Art in einem der früheren 

Dialoge beantwortet, der sich mit dem Thema von Nahtoderfahrungen auseinandersetzt. 

Sie möchte eine weitere Aufklärung zu dem Konzept haben, das in der indischen 

Philosophie enthalten ist – ‚Nirvana‘. Möchtest DU heute Morgen über diese, oder 

irgendwelche anderen Themen, sprechen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja Peter, ICH möchte. Wie du weißt, war einer der 

Gründe, warum die Pseudo-Schöpfer den negativen Zustand aktivierten und in das 

Pseudo-Leben hineinsetzten, weil sie Fragen stellten. Diese Fragen wurden in 

Wirklichkeit für alle damals existierenden empfindenden Wesenheiten gestellt. Wann 

immer man Fragen stellt, die eine multiversale Bedeutsamkeit haben, können und 

müssen die Antworten auf sie genauso auf einer multiversalen Ebene gegeben werden. 

Wenn sich ihre Fragen auf die Natur irgendeiner anderen Art von Leben als des Lebens 

des positiven Zustands beziehen, könnte die Antwort auf sie, die vollumfänglich und 

vollkommen wirkungsvoll und bedeutend wäre, nur in einem Modus gegeben werden – 

durch die Illustration und Demonstration dieser anderen Art von Leben an den 

konkreten Leben bestimmter empfindender Wesenheiten, die sich freiwillig stellen 

würden, solche Beispielgeber zu sein.  

Also taten die ursprünglichen Aktivatoren des negativen Zustands das aufgrund der 

Notwendigkeit so, um in dieser Hinsicht auf lebensnotwendig und entscheidend 

wichtige und bedeutsame Fragen Antworten zu erhalten. Aber wie geht man dabei vor, 

so ein Leben zu schaffen, dass eine Chance haben würde, seinen Teilhabenden als das 

wirkliche, und in Wirklichkeit als das einzige, das greifbar und möglich ist, in 

Erscheinung zu treten? Man fabriziert alle Arten von Kreaturen, die einen empfindenden 

Geist besitzen, aber die durch die strukturelle Natur ihres eigenen Geistes kein 

Verlangen oder kein Bedürfnis haben, irgendwelche Fragen von multiversaler, oder gar 

individueller Natur zu stellen. Warum ist das so? Der Grund für so eine Fabrikation 

liegt in dem Faktum, dass wenn man ihnen eine Option gibt, Fragen von so einer 

multiversalen Bedeutsamkeit zu stellen, sie nicht nur solche Fragen stellen würden, 
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sondern sie auch ganz bestimmt Antworten auf sie bekommen würden. Würden sie 

solche Antworten bekommen, hätte der negative Zustand keinesfalls irgendeine Chance, 

sein Pseudo-Leben zu schaffen. In diesem Fall könnte die Antwort auf die ursprüngliche 

Frage, die von den Pseudo-Schöpfern für alle gestellt wurden, niemals beantwortet 

werden. Nochmal, in diesem Fall würden die empfindenden Wesenheiten niemals ein 

Wissen über irgendeine andere Art von Leben außer ihres eigenen erwerben und sie 

würden auf ewig im Zweifel bleiben, ob ihr Leben wahrhaft das Leben des positiven 

Zustands ist oder ob es etwas anderes ist. Anders gesagt, wie zuvor erwähnt wurde, sie 

hätten keine Möglichkeit, ihr Leben mit einer anderen Art von Leben zu vergleichen, 

und damit würden sie darin enden, bei dieser Angelegenheit keine Wahl zu haben außer 

die Notwendigkeit, in einer Wahl eingeschlossen zu sein.  

Wie du weißt, Peter, eine Wahl zu haben bedeutet keine Wahl zu haben. Was für eine 

Art von Leben wäre das in diesem Fall? Wenn man über alles, und besonders über die 

Art von Leben, die man hat, im ständigen Zweifel lebt, dann kann man sein Leben sehr 

wohl als ein positives ansehen, weil Zweifel sehr folternd sein können. Der positive 

Zustand enthält keinen Zustand von Folter oder Zweifel. Sonst wäre es nicht der positive 

Zustand, sondern der negative.  

Um also jede Möglichkeit des Scheiterns dabei zu vermeiden, die Antworten auf ihre 

Fragen bereitzustellen, fabrizierten die Pseudo-Schöpfer jeden in ihrem Einzugsbereich, 

und auch, anfangs, Menschen, ohne ein Bedürfnis oder Verlangen, irgendwelche Fragen 

dieser Natur zu stellen. In Wirklichkeit beruhte die Fabrikation ihrer Kreaturen auf zwei 

grundlegenden Prinzipien: Erstens, das Pseudo-Leben des negativen Zustands ist in 

Wirklichkeit das wahre Leben des positiven Zustands. Es ist das einzig mögliche Leben, 

das eine Bedeutung und Bedeutsamkeit hat und daher ist nichts anderes 

erstrebenswert oder notwendig. Deswegen ist gar keine Notwendigkeit, über die 

Möglichkeit irgendeiner anderen Art von Leben nachzudenken oder Fragen zu stellen, 

notwendig und nötig oder gar möglich. Zweitens, welche andere Art von Leben es auch 

gibt, es ist in Wirklichkeit ein sehr schlechtes Leben, ein sehr restriktives Leben und 

daher ist dieses Leben, das behauptet, das positive zu sein, in Wirklichkeit der wahre 

negative Zustand. Der wahre Zweck dieses anderen Lebens war/ist es, unser Leben zu 

zerstören und daher müssen wir uns dagegen wehren und es zuerst zerstören, so dass 

es ihm nicht gelingt, uns zu zerstören.  

Das war das Grundprinzip hinter der Schaffung dieser anderen Art von Leben. Nur mit 

einem solchen Grundprinzip und einer solchen Aufstellung konnte das Pseudo-Leben 

des negativen Zustands geschaffen werden. Keine andere Möglichkeit würde das 

notwendige Ziel erreichen, für das dem negativen Zustand gestattet war, zu seiner 

schlechten Reifung zu kommen.  

Wenn ihr also zu hundert Prozent davon überzeugt seid, dass euer Leben das einzig 

mögliche und zulässige ist und in seiner Natur nur positiv ist und dass jede andere Art 

von Leben sehr negativ ist, und dass es euch sozusagen den Hals abschnüren will, dann 
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stellt ihr in diesem Fall nichts an eurem Leben in Frage und ihr wollt, dass es durch 

Mittel, die euch zur Verfügung stehen, auf ewig bewahrt wird. Und weil euch die andere 

Art von Leben im Weg steht, euer Ziel in dieser Hinsicht zu erreichen, setzt ihr all eure 

Ressourcen, Fähigkeiten, oder was ihr auch habt, zur Zerstörung dieses anderen Lebens 

ein. Das ist es, wie alle im negativen Zustand gehirngewaschen wurden, diese Fabel zu 

glauben.  

Die Abtrünnigen sind die Verkörperung dieser Pseudo-Philosophie. Daher stellen sie zu 

diesem Zeitpunkt über ihr Leben oder irgendwas anderes in Bezug auf die Natur einer 

anderen Art von Leben keine Fragen. Sie sind ausnahmslos oder ohne Ausschluss der 

Zerstörung des positiven Zustands und der Bewahrung des negativen Zustands oder 

ihrer Sorte von Pseudo-Leben vollkommen und vollständig verpflichtet.  

Aber gegenwärtig ist die Situation bei einigen Kreaturen in den HÖLLEN ein wenig 

anders als bei den Abtrünnigen und ihren Lakaien. Dank MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, und besonders dieser DIALOGE, hören viele von ihnen, die MEINEN 

Repräsentanten anhängen, all diese Dinge auf die richtige Weise. Zum ersten Mal haben 

sie die Information, die sich substanziell und diametral von dem unterscheidet, was 

ihnen die ganze Zeit von ihren Regenten angeboten worden ist. Basierend auf diesem 

Faktor haben sie begonnen, ihre eigenen Fragen zu stellen und mithilfe dieser DIALOGE, 

wenn MEINE Repräsentanten sie mit MIR und ihnen in ihren Gedanken lesen, 

bekommen sie die richtigen Antworten. Dieser Faktor schuf in ihren entsprechenden 

HÖLLEN eine sehr seltsame Situation. Auf der einen Seite läuft fortwährend ein 

Propaganda-Trommelschlag, der versucht, diese Wesenheiten davon zu überzeugen, in 

ihrem Lebensstil weiterzumachen, der vor vielen Millionen Jahren geschaffen wurde 

und der bis jetzt perpetuiert worden ist und der das einzige Leben gewesen ist, das sie 

gekannt und erlebt haben und das sie als das höchste in Positivität und Güte angesehen 

haben; und weiterhin gegen alles von der positiven Natur zu kämpfen, das von ihnen, 

in dieser Natur, als das höchste von Negativität und Zerstörung angesehen wird. Auf 

der anderen Seite hören sie diese neue Information, die in MEINER Stimme mithilfe 

dieser DIALOGE zu ihnen kommt, die ihnen etwas ganz anderes sagt. Tatsächlich sagt 

sie ihnen genau das Gegenteil von dem, was sie dachten sei wahr, aber laut dieser 

Information eine völlige Falschheit war.  

In dem Moment, wenn man anfängt, zwei widersprüchliche Informationen zu erhalten, 

wird man zum ersten Mal in eine Position hineingesetzt, langsam die eigenen Fragen zu 

stellen. Fängt man einmal an, die eigenen Fragen zu stellen, bedeutet das, dass man 

jetzt wirklich anfängt zu zweifeln, ob eure vorherige und einzige Information und 

Überzeugung wahr ist oder nicht. Und das ist der allererste Schritt, der gemacht wird, 

um das Faktum zu erkennen, dass vielleicht, nur vielleicht, das eigene Leben nicht das 

ist, was man bis zu diesem Punkt gedacht hat, was es gewesen ist. Und vielleicht ist in 

diesem Fall das, was einem gesagt wurde oder was man über die Natur dieser anderen 

Art von Leben glaubte, auch nicht wahr gewesen.  
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Nun, bei den Menschen auf Planet NULL war/ist die Situation ein wenig anders. 

Ursprünglich, vor MEINEM ERSTEN KOMMEN, befanden sich die Menschen in einer 

ähnlichen Situation wie alle anderen Kreaturen der HÖLLEN. Auch sie haben keine 

Fragen gestellt, weil, wie ihr euch erinnert, die Kräfte des negativen Zustands die 

Menschen davon überzeugt haben, dass ihr Leben ein positives, das einzig zulässige ist, 

und dass Planet NULL der Ort ist, an dem man sein soll, weil er der beste und der 

wünschenswerteste Ort im gesamten Universum ist. Es hat niemals etwas besseres 

gegeben oder wird es jemals geben. Wer hätte mit einer solchen Überzeugung ein 

Bedürfnis oder ein Verlangen, etwas an ihrem Leben oder irgendwas anderes wichtiges 

was das betrifft in Frage zu stellen? Die gewaltige Aufgabe für die Fabrikanten von 

Menschen in dieser Hinsicht war, zwei Faktoren zu kombinieren: Erstens, das 

menschliche Leben auf den Prinzipien der Notwendigkeit und keiner Wahlfreiheit zu 

schaffen. Zweitens, genau gleichzeitig die Menschen zu überzeugen, oder einen Code in 

ihre genetische Struktur hineinzusetzen, der sie dazu bringen würde, zu glauben, dass 

ihr Leben das bestmögliche Leben ist und dass Planet NULL der einzige gute und 

wünschenswerte Planet im gesamten sichtbaren und unsichtbaren Universum ist, auf 

dem man leben kann. Also würden sich beruhend auf dieser Überzeugung die Menschen 

in ihr menschliches Leben verlieben und daher nichts anderes und besseres wollen, als 

solange wie möglich hier zu sein und ihrem menschlichen Leben durch irgendwelche 

verfügbaren Mittel anzuhängen. Unter diesen Bedingungen würden keine Fragen 

gestellt werden.  

MEIN ERSTES KOMMEN auf Planet NULL hat, wie ihr wisst, dieser Notwendigkeit ein 

Ende gesetzt. Zum ersten Mal wurde den Menschen in dieser Angelegenheit eine Wahl 

gegeben: Entweder weiterhin an die Falschheiten über den wahren Ursprung und die 

wahre Natur des menschlichen Lebens zu glauben oder die Wahrheit darüber zu 

erkennen. Damit aber der negative Zustand und das menschliche Leben ihren 

Lebensstil beruhend auf freiem Willen und freier Wahl und nicht auf Notwendigkeit 

etablieren, war es notwendig, ihnen für eine Zeit zu gestatten, in ihrem früheren 

Lebensstil weiterzumachen, und immer noch zu denken, dass dieses Leben das beste 

ist, in dem man sein kann. Diesmal wurde aber durch den Faktor der Wahlfreiheit eine 

Grundlage geschaffen, auf der es den Menschen möglich gemacht wurde, ihre eigenen 

Fragen zu stellen und ihre eigenen Antworten zu bekommen. Die Kräfte des negativen 

Zustands aber, wissend, was für eine enorme Gefahr für ihre Sache in dieser neuen 

Möglichkeit lag, entwickelten einen anderen Weg, die Menschen davon abzuhalten, ihre 

eigenen Fragen zu stellen. Wie ihr wisst, wurden auf Planet NULL und anderswo viele 

Religionen und pseudo-spirituelle Trends geschaffen, die die Rolle der Verstärkung ihrer 

eigenen Glaubenssysteme in Menschen übernommen haben, die den Menschen nicht 

erlauben würden, ihre eigenen Fragen zu stellen und ihre eigenen Antworten zu 

bekommen. Stattdessen wurden die Menschen dazu gebracht, zu glauben, dass all die 

Antworten, die sie brauchten, in den Dogmen und Glaubenslehren ihrer 

entsprechenden Religionen oder pseudo-spirituellen Bewegungen enthalten waren. Also 
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wurden die Anhänger dieser Trends und Bewegungen erfolgreich vor der Notwendigkeit 

oder dem Verlangen blockiert, ihre eigenen Fragen zu stellen und ihre eigenen 

Antworten zu bekommen. Und wenn sie eine Neigung gehabt hätten, solche Fragen zu 

stellen, wurde ihnen glauben gemacht, dass die Antworten auf sie in den Dogmen oder 

Glaubenslehren ihrer entsprechenden Religionen oder in dem, was sie als ihr eigenes 

präferiertes Glaubenssystem übernommen haben, gefunden werden können. Das war 

ein sehr effektiver Weg, die Menschen davon abzuhalten, selbst zu denken und sie dazu 

zu bringen, zu glauben, dass das, was in den Dogmen und Glaubenslehren ihrer 

Systeme enthalten war, die einzige Wahrheit war und nichts anderes eine Wahrheit 

haben kann. Deswegen sind die Menschen bis zu diesem Punkt in Verzerrungen und 

Falschheiten über ihr Leben, über MICH, über den positiven Zustand und alles anderes 

gehalten worden.  

Das ist genau das, was geschieht, wenn jemand von dem Bedürfnis und dem Verlangen 

weggehalten wird, ihre eigenen Fragen zu stellen und ihre eigenen Fragen zu 

bekommen. Wie ihr an dieser Aufstellung genau seht, führte das Abhalten, eure eigenen 

Fragen zu stellen und eure eigenen Antworten zu bekommen, zu der Schaffung von 

Bösartigkeiten und Falschheiten, es führt nämlich zu der Schaffung des Pseudo-Lebens 

des negativen Zustands. Und das ist der Grund, warum in der Ausgangsaufstellung, 

wer immer oder was immer von den Pseudo-Schöpfern fabriziert wurde, ohne irgendein 

Bedürfnis oder Verlangen fabriziert wurde, irgendwelche Fragen zu stellen und 

irgendwelche Antworten zu bekommen. Sonst könnte kein negativer Zustand geschaffen 

werden.  

Es war erst, als MEINE NEUE OFFENBARUNG langsam durch dich, Peter, übertragen 

wurde, dass diese Fakten allmählich, und in progressiven Schritten, langsam zu deiner 

Aufmerksamkeit und zu der Aufmerksamkeit all ihrer Leser gebracht wurden. Der 

allererste Schritt in dieser Hinsicht war die Notwendigkeit, die Wahrheit über den 

Ursprung der Menschen und des negativen Zustands im Allgemeinen zu offenbaren. 

Wie in dieser Hinsicht immer mehr offenbart wurde, wurdet ihr durch den Faktor dieses 

neuen Wissens darauf vorbereitet, die wichtigsten Neuigkeiten zu empfangen – die 

Annahme MEINER NEUEN NATUR. Als MEINE NEUE NATUR geschaffen wurde, und als 

ihr sie als den wichtigsten Faktor eines empfindenden Lebens akzeptiert habt, war der 

nächste Schritt, wieder allmählich und nach und nach, die nächste wichtige Grundlage 

für eure Handlungen aufzubauen – euch darauf vorzubereiten, zu lernen, eure eigenen 

Fragen zu stellen und eure eigenen Antworten zu bekommen. In der ersten Runde dieses 

Lernens musstet ihr eine Fähigkeit erwerben, euer Leben so zu individualisieren und zu 

personalisieren, so dass ihr aus dieser Position eure eigenen individualisierten und 

personalisierten Fragen unabhängig, selbst, ohne einen Input von irgendjemandem, 

stellen konntet. Diese Arten von Fragen beziehen sich immer auf eure eigenen 

persönlichen geistigen oder irgendwelche anderen Bedürfnisse, und auch auf die 

Bedürfnisse von all jenen in anderen Dimensionen und Pseudo-Dimensionen, die genau 

zu diesem Zweck mit euch verbunden waren.  
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Als ihr euch in diesem Modus des individualisierten und personalisierten Lebens 

verankert habt, war der nächste Schritt, eure Fähigkeit zu aktivieren, Fragen zu stellen, 

die eine multiversale Bedeutsamkeit oder Wichtigkeit haben würden. Solche Fragen, 

und ihre Antworten, beziehen sich immer auf und sind auf die eine oder andere Weise 

für jeden in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz von Interesse. 

Aufgrund der Multiversalität des Inhalts und der Bedeutung solcher Fragen war der 

einzige, durch den die Antworten auf sie empfangen werden konnten, jemand, der in 

die Position des multiversalen Bindeglieds versetzt wurde – der Übermittler MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG. Trotzdem seid ihr auch in diesem Fall diejenigen, die ihre 

eigenen Fragen stellen, wie sie durch die Inspiration von MIR oder von den Mitgliedern 

eurer spirituellen Familie, oder von den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS, zu euch 

kommen, und ihr bekommt eure Antworten direkt von MIR durch Peter. Der Grund, 

warum es durch Peter ist, ist, damit eure Fragen und die Antworten auf sie von 

ausnahmslos, oder ohne Ausschluss, jedem in MEINER SCHÖPFUNG und in der Pseudo-

Schöpfung gehört und registriert werden können. Nur jemand, der sich in der Position 

dieses multiversalen Bindeglieds befindet, das zu genau diesem Zweck von MIR 

geschaffen wurde, kann von jedem gehört und registriert werden.  

Indem eine solche Methode des Vermittelns der NEUEN IDEEN MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, oder Ideen, die sich ständig im Prozess ihrer Erneuerung und 

Regenerierung befinden, aufgestellt wird, wird nicht nur überall in MEINER SCHÖPFUNG 

eine völlig neue Situation geschaffen, sondern, was am wichtigsten ist, auf Planet NULL 

und via Planet NULL für die Gänze der ZONE DES AUSSATZES mit all ihren 

entsprechenden Pseudo-Welten, Pseudo-Dimensionen und all den HÖLLEN. Aus dieser 

völlig neuen Situation erfährt schrittweise und langsam jeder im negativen Zustand von 

der Nützlichkeit und von dem enormen Vorteil, ihre eigenen Fragen zu stellen und ihre 

eigenen Antworten zu bekommen, unabhängig von jeglichen verfügbaren Dogmen, 

Glaubenslehren oder was sie in dieser Hinsicht auch haben, was ihre Pseudo-Leben 

regiert und beherrscht hat. Unter dem Einfluss dieser neuen Situation wird in jedem im 

negativen Zustand ein Verlangen und ein Bedürfnis angeregt, loszulegen und ihre 

eigenen Fragen zu stellen und ihre eigenen Antworten zu bekommen.  

Erwartet also von diesem Moment an, dass ihr von ihnen auch inspiriert werdet, ihre 

eigenen Fragen zu stellen, die eine multiversale Bedeutsamkeit haben. Sollten sie 

individualisierte und personalisierte Fragen haben, die sich auf ihre eigenen privaten 

Bedürfnisse beziehen, werden diese Arten von Fragen entweder durch euer eigenes 

Bemühen beantwortet werden, eure eigenen individuellen und persönlichen Fragen zu 

stellen (eure Fragen würden auch mit ihren Bedürfnissen übereinstimmen) oder von 

einigen Mitgliedern des positiven Zustands, die an den Außenstellen aufgestellt sind, 

die genau zu diesem, und vielen anderen Zwecken, in ihren entsprechenden Pseudo-

Welten geschaffen wurden. Im Falle der Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit 

würden die Antworten auf sie von MIR mithilfe des multiversalen Bindeglieds kommen 
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– des Übermittlers MEINER NEUEN OFFENBARUNG. Ihr würdet jedenfalls dazu inspiriert 

sein, sie für sie zu fragen, aber als würden sie von euch kommen.  

Als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL werdet ihr demütig von MIR darum 

gebeten, diese besondere Mission zusätzlich zu allem anderen, das ihr tun sollt, zu 

akzeptieren. Sie wird zu einem der wichtigsten Aspekte eurer Rolle und Mission werden. 

Ihr werdet natürlich nicht immer bewusst erkennen, dass einige Fragen, die euch 

einfallen, von den Mitgliedern des negativen Zustands kommen würden, die lernen, 

wichtige Fragen zu stellen. In ihrer Fähigkeit und Bereitschaft, das zu tun, wurzelt ihre 

zukünftige Erlösung und Konvertierung zum positiven Zustand.  

Soweit es die Abtrünnigen selbst und ihre Lakaien betrifft, derzeit sind sie sehr weit von 

jedem Verlangen oder jedem Bedürfnis entfernt, dem nachzukommen. In Wirklichkeit 

sind sie wütend, dass diese Situation auch in ihrem Einzugsbereich und in ihrer Welt 

wirksam etabliert und verankert worden ist. Sie werden einen Totalaufwand betreiben, 

sowohl euch als auch ihre eigenen Leute davon abzuhalten, überhaupt irgendwelche 

Fragen zu stellen und auch Antworten zu bekommen. Aber zu einem Zeitpunkt, wenn 

alles in Bezug auf den negativen Zustand und sein Pseudo-Leben zu seinem letzten 

Ende kommen wird, werden die Abtrünnigen aufwachen und anfangen, ihre eigenen 

Fragen zu stellen, besonders darüber, warum es so gewesen ist, dass egal was sie getan 

haben, egal, wieviel Aufwand sie betrieben haben, egal, mit wie vielen Arten von Tricks 

sie aufgekommen sind, egal was überhaupt, sie niemals dauerhaft in einem von ihnen 

erfolgreich sein konnten. Auch wenn sie manchmal in einigen ihrer Unternehmungen 

in dieser Hinsicht erfolgreich gewesen sind, sind sie trotzdem am Ende im völligen 

Scheitern und in einer völligen Niederlage geendet.  

Wenn man bei allem, was man macht, egal was es ist und egal, wie viel Aufwand man 

hineinsteckt, völliges Scheitern erfährt, hat man an einem Punkt wirklich keinen 

anderen Ausweg, als sich Fragen zu stellen, was das so ist und was es ist, was macht 

man falsch? Und hier kommt eure Rolle, MEINE wahren Repräsentanten, in Beziehung 

zu den Abtrünnigen. Indem ihr mit eurem eigenen Verhalten, eurer eigenen Einstellung 

und Bereitschaft viele Beispiele aufstellt, MIR nicht nur Fragen zu stellen, sondern auch 

den Antworten zuzuhören und in euren eigenen Leben zu implementieren, was diese 

Antworten andeuten und enthalten, zeigt ihr den Abtrünnigen und ihren Lakaien den 

Weg, wie man es tut und wie man es implementiert. Diese Illustration und 

Demonstration eurerseits, weil sie von einer derart individualisierten, einzigartigen und 

personalisierten Natur ist, wird die Abtrünnigen und ihre Lakaien zu dem Prozess ihrer 

eigenen Individualisierung und Personalisierung führen. Weil ein solcher Prozess ein 

Prozess des positiven Zustands ist, werden sie von ihren Illusionen, Wahnvorstellungen 

und Albträumen aufwachen und das Leben des positiven Zustands in sich akzeptieren.  

Natürlich sind wir zeitlich weit davon entfernt, dass das geschieht, aber dennoch 

bewegen wir uns in diese Richtung. Und ihr, und euer Leben als MEINE wahren 
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Repräsentanten auf Planet NULL, seid in diesem Prozess instrumental. Die Grundlagen, 

dass das geschieht, werden gerade jetzt geschaffen.  

Peter: Danke DIR sehr für diese sehr aufregende Offenbarung. Wie DU weißt, geschah 

im Verlauf des Niederschreibens dieses DIALOGS etwas sehr wichtiges und 

ermutigendes. Möchtest DU jetzt über dieses Ereignis sprechen oder möchtest DU 

zuerst über Alenkas Frage über das Nirvana sprechen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass MICH zuerst über das Konzept des ‚Nirvana‘ 

sprechen. Die Antwort auf diese Frage kann im Grunde sehr leicht aus einigen der 

früheren DIALOGE abgeleitet werden, die sich mit dem Thema der Nahtoderfahrungen, 

des Vor-Eingangsbereichs in die geistige Welt und damit auseinandergesetzt haben, was 

geschieht, nachdem man stirbt und nicht mehr in seinen/ihren physischen Körper 

zurückkehren kann.  

Aber lasst uns aus der derzeitigen Perspektive darauf schauen. Das Nirvana, so wie es 

von der indischen Philosophie gedacht wird, existiert im Grunde nicht. Was geschieht 

andererseits mit Leuten, die zur geistigen Welt kommen, nachdem sie von Planet NULL 

abberufen werden, mit bestimmten akzeptierten, internalisierten und von ihnen 

erklärten Vorstellungen, über deren Wahrheitsgehalt sie sich so sicher sind, dass 

niemand sie überzeugen kann, dass die wahre Wirklichkeit anders ist als das, was sie 

während ihrer Lebenszeit auf diesem Planeten bekundeten und glaubten? Wie du so gut 

weißt, Peter, erwarten sie natürlich, durch die Gesamtheit ihres eigenen Seins und 

Existierens, diese Welt genauso vorzufinden, wie sie glaubten, dass sie ist. Ihre 

Erwartungen, an diesem Punkt in ihrem Zustand oder Zeit (von der menschlichen 

Konzeptualisierung von Zeit), nach außen projiziert, erschaffen für sie eine Illusion, sich 

in einer Welt ihrer eigenen Herstellung zu befinden. Wenn man also an das Konzept des 

Nirvana, der Reinkarnation, oder irgendwas anderes was das betrifft glaubt und sich 

damit identifiziert, aber das nicht die wahre Wirklichkeit der geistigen Welt 

widerspiegelt, nimmt man die eigenen Illusionen als die wahre Wirklichkeit an und man 

wird sich subjektiv so erleben, als sei man im Nirvana oder in dem Bereich, der einen 

angeblich auf die Reinkarnation zurück auf Planet NULL vorbereitet. Diese falschen 

Glaubenssysteme, weil sie falsch sind, und weil man sich in einer Illusion der 

Wirklichkeit befindet, aber nicht in der Wirklichkeit selbst, ziehen alle Arten von 

negativen Geistern aus den HÖLLEN an, die in der Lage sind, in die eigenen Illusionen 

einzutreten und einem ein Gefühl von Wirklichkeit der eigenen illusionären Welt 

zuzuführen. Deswegen hat man für eine lange Zeit, in der eigenen subjektiven 

Wahrnehmung von Zeit (innerhalb der bewilligten drei Jahre in der menschlichen 

planetaren Zeit, aber in eurer eigenen Zeit können es viele Jahrhunderte oder mehr 

sein) keine andere Vorstellung als die, dass man sich im Nirvana oder an irgendeinem 

anderen Ort des eigenen Glaubenssystems befindet.  
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Wenn ihr euch in diesem Zustand befindet, kann niemand, mit der Ausnahme der 

negativen Geister, euch hören oder verstehen, solange ihr euren Illusionen anhängt. 

Das ist der Grund, warum Alenka in ihrer Vision Leute an solchen Orten sah, die 

versucht haben, mit ihr zu kommunizieren, die sie aber nicht verstehen konnte. Weil 

sie versuchten, aus der Position ihrer Illusionen mit ihr zu kommunizieren, konnten 

ihre Worte von niemandem verstanden werden, der aus der Position, MEIN 

Repräsentant zu sein, der Position, die real ist, funktionierte.  

Aber an einem Punkt in Zeit oder Zustand, wie sie ihre Illusionen ausleben, und warten 

und warten und warten, dass etwas passiert (zum Beispiel mit GOTT zu verschmelzen, 

oder zu reinkarnieren), und in ihrem endlosen Warten nichts von der erwarteten Natur 

geschieht, langweilen sie sich fast zu Tode. Es ist an einem solchen Punkt, dass sie um 

Hilfe schreien. Weil diese Leute euch hören und verstehen können, auch wenn ihr sie 

nicht hört oder versteht, könnt ihr ihnen helfen, indem ihr ihnen sagt, MICH – DEN 

HERRN JESUS CHRISTUS – um Hilfe und um Befreiung von ihren Illusionen und von 

allen negativen Geistern, die ihnen anhaften, zu bitten. Wenn sie eurem Rat folgen, und 

MICH um Hilfe bitten, dann sind sie von ihren Illusionen befreit und daraufhin werden 

sie in die wahre Wirklichkeit der geistigen Welt eingeführt. Wenn also irgendeiner von 

euch eine solche Erfahrung oder Vision hätte, würdet ihr von nun an wissen, was in 

dieser Hinsicht zu tun ist. Und das ist alles, das über das Konzept des Nirvana gesagt 

werden musste.  

Und jetzt ein paar Worte darüber, was heute im Verlauf der Aufnahme dieses 

bestimmten DIALOGS geschehen ist. Inmitten dieses Aufnehmens ging ein Telefonanruf 

von Margaret Buhr ein. Ihr Anruf war eines der freudigsten Ereignisse in den 

vergangenen Jahren auf allen Ebenen von Sein und Existenz und auf deiner eigenen 

Ebene, Peter. Sie hat den Inhalt des EINHUNDERTACHTEN DIALOGS vollumfänglich 

akzeptiert und eine wünschenswerteste und positivste Wahl getroffen, zu MIR, zu 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, zu dir, Peter, und zu uns allen zurückzukommen. Die 

Bedeutsamkeit dieses Ereignisses ist gewaltig. Es wird etwas Neues und Anderes, nur 

im positiven Sinne dieser Worte, erreicht und geschaffen. Weil dieses Neue und Andere 

sich in dem Prozess befindet, sich zu entfalten, kann seine wahre und signifikante 

Bedeutung noch nicht offenbart werden. Bevor die volle Auswirkung dieses Ereignisses, 

und auch von allem anderen, was damit und mit anderen Leuten zu tun hat, die in 

dieser Situation involviert waren, wie im oben erwähnten DIALOG beschrieben wurde, 

richtig festgestellt werden kann, müssen andere Dinge geschehen. Wir werden später 

auf dieses Thema zurückkommen, entweder während des Besuchs von Manfred, 

Margaret und anderen Individuen bei Gloria und dir, Peter, in Santa Barbara, oder nach 

ihrem Besuch. Du wirst wissen, wann wir über dieses eine wichtigste Thema und seine 

positivste und wünschenswerteste Bedeutung und Bedeutsamkeit sprechen sollten. 

Auch wird später offenbart werden, wie dieses Ereignis sich auf die Pseudo-Schöpfer, 

die Abtrünnigen und ihre Lakaien auswirken wird.  
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Wenn du in der Zwischenzeit irgendwelche Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit 

bekommst, werden sie über die folgenden DIALOGE beantwortet werden. Für heute aber 

würde ICH empfehlen, diesen DIALOG abzuschließen und andere Arbeit aufzunehmen, 

die du tun musst. Geh in Frieden und erfreu dich an allem, das heute geschehen ist 

und das von nun an geschehen wird.  

Peter: Danke DIR sehr für jedes Wort, das in diesem DIALOG enthalten ist. Wie ich es 

deutlich sehe, hat unser Dialogführen eine gewaltige positive Wirkung auf den Großteil 

der Leser.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist wirklich so, Peter. Das ist einer der Hauptgründe, 

warum wir diese Dialoge haben.  
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EINHUNDERTZWÖLFTER DIALOG 
 

3. Oktober 1999 

Peter: Nachdem ich den EINHUNDERTELFTEN DIALOG aufgeschrieben hatte, und ihn 

nochmal las, fiel mir eine Frage ein über die Natur der Unterschiede zwischen dem, was 

den Anhängern all dieser zahlreichen Religionen, ihrer Sekten und ihrer verschiedenen 

pseudo-spiritualistischen Bewegungen von ihren entsprechenden Dogmen, 

Glaubenslehren und sogenannten Heiligen Büchern, und uns, DEINEN wahren 

Repräsentanten, die diese DIALOGE und was sie enthalten empfangen und auch das, 

was in der Gänze DEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zugeführt wird. Auch 

hatte ich während des Schlafs letzte Nacht sehr verstörende und angsthervorrufende 

Träume, die mich völlig verwirrt und verunsichert zurückgelassen haben. Natürlich, 

vielleicht möchtest DU, bevor DU meine Fragen beantwortest, etwas beitragen, das 

wichtiger ist als meine kümmerlichen Probleme oder Fragen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR erlaubst, zuerst zu sprechen. 

Ja, ICH möchte etwas beitragen, bevor ICH auf das Antworten deiner Frage und auf den 

Grund für und die Quelle deiner angsthervorrufenden Träume und Verunsicherung 

eingehe. 

Lass MICH mit etwas beginnen, das in deinem Geist gewesen ist, aber über das MIR 

weder du noch irgendjemand anderes direkte Fragen gestellt hat. Obwohl ihr dieses 

Thema unter euch diskutiert habt, widerstrebte es euch, darüber zu fragen. Aber zu 

diesem Thema muss kurz etwas gesagt werden. Es bezieht sich auf die ungewöhnlichen, 

fortlaufend auftretenden Katastrophen, die sich auf eurem Planeten ereignet haben. Wie 

ihr wisst, seid ihr vor kurzem Zeuge von vier großen Erdbeben gewesen, die sich an 

unterschiedlichen Orten auf dem Globus ereigneten. All diese Erdbeben waren von 

ungewöhnlicher Stärke, mit Opferzahlen, die an zwei Orten viele Tausende erreichten. 

Zwei dieser Erdbeben geschahen in den sogenannten nicht-christlichen Ländern, mit 

der größten Anzahl von Opfern in ihnen, und zwei in den sogenannten christlichen 

Ländern mit sehr niedrigen Opferzahlen, die sich nicht mit den starken 

Erschütterungen, die diese Erdbeben gemessen haben, deckten. Darüber hinaus 

entstand in Japan während eines Unfalls in einer Uran-Aufarbeitungsanlage eine sehr 

gefährliche Situation mit einem Strahlungsleck. 

Haben diese tragischen Ereignisse irgendeine geistige bzw. spirituelle Bedeutsamkeit? 

Wenn man eine derart riesige Opferzahl hat, die diesen Unfällen erliegen, sind diese 

sogenannten Unfälle offensichtlich überhaupt nicht zufällig. Tatsächlich sind, zu eurer 

Bestürzung, solche Erscheinungen für gewöhnlich gut geplant. Natürlich ereignen sich 

manchmal Situationen, während denen eine verpfuschte Fehlhandhabung einer Art von 

Experiment stattfindet und die mithilfe ihrer geistigen Entsprechungen und ihrer 
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Positionierung an einem Ort auf Planet NULL ein zerstörerisches Ereignis verursacht, 

bei dem mehrere hundert oder gar tausende von Menschen untergehen. Aber im Falle 

der oben erwähnten Ereignisse trat keine derartige Situation auf. In Wirklichkeit waren 

sie Reflektionen von etwas, das in anderen Pseudo-Dimensionen ablief, wo die Pseudo-

Schöpfer und die Abtrünnigen in ihrem eigenen Zustand und ihrer eigenen Lage 

lokalisiert sind. Die Regionen dieser Pseudo-Dimensionen haben eine entsprechende 

Nähe zu den Orten auf Planet NULL, wo die erwähnten Erdbeben und Katastrophen 

auftraten.  

Obwohl es spirituell nicht angemessen ist, dass ihr wisst, was die spezifische Bedeutung 

dieser Entsprechungen ist, – es kann sogar spirituell gefährlich sein, so ein Wissen zu 

haben – könntet ihr wissen, dass diese Ereignisse, und viele mehr, die kommen, unter 

anderen spirituellen Gründen die Resultate des Bürgerkriegs sind, der zwischen den 

Pseudo-Schöpfern und den Abtrünnigen, und auch zwischen verschiedenen 

Splittergruppen der Abtrünnigen selbst läuft. Gleichzeitig wirkt der Faktor der 

Vergeltung und Bestrafung.  

Letzten Endes sind alle derartigen zerstörerischen Ereignisse, egal wer oder was ihre 

verursachenden Faktoren sind, die Konsequenzen von unrichtigen, falschen oder 

verzerrten geistigen Konzeptualisierungen des Lebens, jeden Lebens, das das Maß 

seiner Anwendung und Verinnerlichung erfüllte und dessen Fortbestand, in den Leben 

jener, die während dieser Katastrophen erliegen, nicht nur ihre eigene zukünftige 

Position und Erlösung in der geistigen Welt, sondern auch jeden auf eurem Planeten 

gefährden würde. Sobald das Maß so einer unrichtigen geistigen Konzeptualisierung 

erfüllt ist, triggert es den Prozess der Vergeltung und der Bestrafung, an etwas 

festzuhalten, das falsch und daraufhin böse ist. Dieser Prozess stellt sicher, dass in 

einem multiversalen Maßstab, und auch im Einzugsbereich der Urheber dieser 

Falschheiten und Bösartigkeiten, das spezifische falsche und verzerrte geistige Konzept 

vollkommen und völlig aus den Geistern aller empfindender Wesenheiten ausgelöscht 

wird. Es versetzt auch die untergegangenen in eine Position, Gnade und Vergebung zu 

erhalten, dass sie an solchen falschen Konzepten festhielten, was ihnen eine Möglichkeit 

gibt, ihre Wege zu ändern und zum positiven Zustand zu konvertieren.  

Wann immer so ein Auslöschen stattfindet, schwächt es die Position des negativen 

Zustands beträchtlich, weil in diesem Moment all seine Bewohner etwas wichtiges aus 

ihrem Arsenal der Bösartigkeiten und Falschheiten verlieren, mit dem sie ihre Mitglieder 

sowohl in ihrem Einzugsbereich als auch auf Planet NULL verführten, fluteten und einer 

Gehirnwäsche unterzogen. Wie ihr wisst, ist der Großteil der Falschheiten, 

Verzerrungen und unrichtigen geistigen Konzeptualisierungen in den sogenannten 

christlichen Philosophien enthalten. Der Grund dafür ist, weil sie entweder MEINE 

ABSOLUTE EXISTENZ gänzlich verleugnen oder MEINE GÖTTLICHKEIT und MEINE 

ABSOLUTE NEUE NATUR ablehnen. Wie ihr wisst, triggert die unrichtige 

Konzeptualisierung MEINER WAHREN ABSOLUTEN NATUR, wenn sie zu Ausmaßen 
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verstärkt wird, die für das Multiversum untragbar sind, die Notwendigkeit zur 

Vergeltung und Bestrafung, deren Resultat die Erleichterung von gewaltigem Druck und 

großer Bürde ist, die so eine negative und böse Konzeptualisierung im Gewebe des 

Multiversums verursacht.  

Nun, das bedeutet nicht, dass die sogenannten christlichen Philosophien besser sind 

als die nicht-christlichen. Die einzige erlösende Qualität, die sie haben, ist, dass sie 

MICH als den einzigen gegebenen SOHN GOTTES akzeptieren, der SEINE/IHRE eigene 

GÖTTLICHKEIT hat. Dieser Faktor MEINER Akzeptanz federt den Schock von solchen 

zerstörerischen Ereignissen ab, so dass die Anzahl der Opfer, die aus solchen 

Ereignissen resultieren, soweit nicht so hoch war wie in den nicht-christlichen Ländern. 

Aber diese Situation kann aufgrund ihrer gegenwärtigen Tendenzen, mit anderen nicht-

christlichen Religionen Kompromisse einzugehen und MEINE NATUR zu der von einem 

einfachen Menschen herabzusetzen, sie auf das Niveau eines Propheten ohne irgendeine 

Göttlichkeit herunterzubringen, nicht lange toleriert werden. Dieser Kompromiss wird 

alle christlichen Länder mit einem gleichen Maß von Bösartigkeiten und Falschheiten 

wie in allen anderen Ländern fluten, was sie in eine Position derselben Ebene und 

desselben Grades der Notwendigkeit für Vergeltung und Bestrafung wie alle anderen 

versetzen könnte. Seid also nicht überrascht, wenn diese sogenannten christlichen 

Länder in der nahen oder fernen Zukunft in dieser Hinsicht auch ähnliche Zustände 

wie die nicht-christlichen erleben könnten.  

Natürlich ist das die Sicht, die die Dinge so wahrnimmt, wie sie sich auf oder vor der 

Bühne auf Planet NULL und in den Leben der Menschen abspielen. Hinter den Kulissen, 

während solcher Ereignisse, und auch während allem anderem, ist die Situation eine 

ganz andere. In der Vergangenheit, bevor der Prozess der Verdichtung des negativen 

Zustands in Bewegung gesetzt wurde, und als die ganzen Bemühungen und Energien 

des negativen Zustands, und auch des positiven Zustands darauf ausgerichtet waren, 

einander auszugleichen; jedes Mal, wenn das Gleichgewicht zugunsten des negativen 

Zustands kippte, musste ein Schub bzw. Wandel stattfinden, während dem eine solche 

Art und Weise eine Umverteilung der Zahlen an empfindenden Wesenheiten auf in Gang 

gesetzt wurde, dass die fehlende Anzahl auf der positiven Seite von Neulingen entweder 

von Planet NULL ausgefüllt wurde, in dem Fall, dass die menschlichen positiven 

Qualitäten in der geistigen Welt aus dem Gleichgewicht gerieten, was wiederum das 

Leben des gesamten Menschengeschlechts überall gefährden würde; oder aus anderen 

Orten, Zuständen und Lagen, die an der Schieflage ihres Zustands im Vergleich zum 

negativen Zustand litten.  

Wenn dieses Gleichgewicht zugunsten des positiven Zustands kippt, würden die Kräfte 

des negativen Zustands auf eurem Planeten oder in anderen Regionen der ZONE DES 

AUSSATZES, die aus dem Gleichgewicht gerieten, Katastrophen in Gang setzen, während 

denen viele Wesenheiten untergehen und zu ihrem Einzugsbereich gebracht werden 

würden, um ihn gegen den positiven Zustand auszugleichen.  
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Aber wie ihr wisst, ist der Prozess des Ausgleichs nicht mehr vorhanden. In allen 

beteiligten Dimensionen und Pseudo-Dimensionen wurde eine andere Situation 

aufgestellt. Alle Energien, Bemühungen und alles andere im negativen Zustand sind auf 

seinen Pseudo-Sieg auf Planet NULL und anderswo ausgerichtet. Auf der anderen Seite 

sind im positiven Zustand alle Energien, Bemühungen und alles andere auf die 

Beseitigung des negativen Zustands und auf die Schaffung seines Lebens, in der Fülle 

und Vollkommenheit seines Inhalts, ausgerichtet.  

Diese neue Situation versetzt alles in eine völlig andere Perspektive. Wie die Abtrünnigen 

eine Position nach der anderen verlieren, werden die notwendigen Ressourcen zum 

Weitermachen in ihren Kriegen mit den Pseudo-Schöpfern, miteinander und mit dem 

positiven Zustand erschöpft. Wie ihr also seht, hat man hier eine sehr seltsame drei-

Wege-Front, die in dieser Hinsicht stattfindet. Aufgrund dieser Lage, oder dieser drei 

Fronten, werden die Ressourcen der Abtrünnigen sehr schnell aufgebraucht. Um sie 

sozusagen mit neuem Blut wieder aufzufüllen, inszenieren sie auf eurem Planeten 

verschiedene massive Katastrophen und transportieren tausende Menschen in ihr 

Pseudo-Reich, was damit ihre Position bestärkt, wie sie von den spezifischen Qualitäten 

der spirituellen Verzerrungen und Falschheiten repräsentiert werden, die von jenen 

verinnerlicht werden, die während solcher Katastrophen, die von den Abtrünnigen 

inszeniert werden, untergingen.  

Was ihr in dieser Hinsicht genau verstehen müsst, ist, dass ihre Kriege von einer geistig-

spirituellen Natur sind. Was bedeutet das – geistig-spirituell in Natur? Es bedeutet, dass 

diese Kriege anhand verschiedener Konzepte, Vorstellungen, Gedanken, Gefühle, 

Emotionen, Wille, die von einer völlig bösen und negativen Natur sind, geführt werden. 

Jeder derartige negative, böse, falsche und verzerrte Wesenszug oder Charakteristik hat 

seine eigenen sehr spezifischen Pseudo-Qualitäten, die ihre eigene Pseudo-Wirkmacht 

haben. Wann immer also als ein Resultat ihres zu starken Gebrauchs während solcher 

spirituellen Kriege einiger dieser Pseudo-Qualitäten erschöpft sind, müssen sie wieder 

aufgefüllt werden. Um das zu tun, suchen sich die Abtrünnigen jene Regionen auf Planet 

NULL aus, und die entsprechenden Menschen, die sie besetzen, die diese geistigen 

Pseudo-Qualitäten tragen, die zur Fortsetzung ihres spirituellen Krieges sehr benötigt 

werden. Sobald sie solche Regionen und Menschen finden, inszenieren sie eine Art von 

Katastrophe, die diese Menschen in die intermediäre Dimension herausnimmt. 

Während ihres Übergangs zu dieser Dimension werden die spezifischen Pseudo-

Qualitäten dieser Menschen aus ihnen herausgezogen und in ihren Einzugsbereich 

übergesetzt, wo sie den erschöpften Teil der benötigten Pseudo-Energien wieder 

auffüllen.  

Wie ihr an dieser Beschreibung seht, ist es nicht so sehr, dass sie menschliche Geister 

und Seelen brauchen, oder die Quantitäten von menschlichen Körpern per se, sondern 

sie nutzen die Faktoren ihrer spezifischen geistigen Entsprechungen, die die benötigten 

spezifischen Pseudo-Qualitäten ihrer sehr spezifischen falschen, bösen oder verzerrten 

Vorstellungen enthalten. Soweit es ein spezifisches Individuum betrifft, das während 
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einer solchen Katastrophe unterging, sein/ihr Schicksal, als ein Individuum, wird von 

den Wahlen, die er/sie traf, und durch den Faktor seiner/ihrer Verinnerlichung und 

Identifikation mit jeglichen derartigen negativen Vorstellungen, Gedanken, Gefühlen, 

Emotionen, Willen, Konzepten oder was er/sie in dieser Hinsicht hatte bestimmt.  

Im Falle einer positiven Wesenheit, die während eines solchen katastrophalen 

Ereignisses unterging, war die Wahl, Planet NULL auf diese bestimmte Art zu verlassen 

zu dem Hauptzweck, jenen zu helfen, die mit ihm/ihr untergingen und die von 

jemandem Hilfestellung benötigen, der aus derselben Region, Zustand und Lage kam 

wie sie. Anhand der Beispiele, Illustrationen und Demonstrationen ihres Verhaltens, 

ihrer Einstellung und Bereitschaft zu helfen, stellen diese positiven Wesenheiten für alle 

anderen eine sehr wichtige Hilfestellung bereit, die sich in einem Zustand der 

größtmöglichen Verwirrung, Angst und Furcht befinden. Aufgrund von solchen 

wichtigen und notwendigen Diensten, unter anderen personalisierteren und 

individualisierteren Gründen, waren diese positiven Wesenheiten damit einverstanden, 

während solcher zerstörerischen Ereignissen mit allen anderen unterzugehen.  

Aber das Problem bei diesem Prozess liegt in dem Faktum, dass er auch dazu genutzt 

wird, die benötigte Vergeltung und Bestrafung zu triggern, die in der Natur des Todes 

widergespiegelt wird, durch die alle untergegangenen Individuen, mit der Ausnahme der 

positiven, bestraft werden. Gleichzeitig, wie oben erwähnt wurde, wird die spezifische 

geistige Pseudo-Qualität, die von jedem Individuum repräsentiert wird, bei der 

Durchführung der spezifischen Vergeltung und Bestrafung aus dem Speicher des 

multiversalen Bewusstseins ausgelöscht. Dieser Faktor macht die gesamte Situation für 

die Abtrünnigen und ihre Lakaien kompliziert. Um dieses Problem zu lösen, müssen sie 

verschiedene herausgezogene falsche, verzerrte und böse Vorstellungen, oder die 

Pseudo-Qualitäten von jedem Individuum, in einen neuen Druck bzw. eine neue Kraft 

kombinieren, rekombinieren, mutieren und manipulieren, der beim Bekämpfen der 

Kräfte des positiven Zustands, der Pseudo-Schöpfer und der zahlreichen 

Splittergruppen voneinander wirksamer wäre. Im Verlauf einer solchen Manipulation 

könnten viele Fehler auftreten, die auf eurem Planeten in verschiedenen lokalen 

Katastrophen, Unfällen, Vorfällen, und ähnlichen Ereignissen widergespiegelt werden, 

das etwas sehr ähnlich ist, was vor ein paar Tagen in Japan geschehen ist. Die pseudo-

geistigen Faktoren solcher Manipulationen rufen in jenen Ländern und Individuen, die 

sich in einer entsprechenden Position und Nähe zu der Natur dieser Faktoren befinden, 

eine Antwort hervor. Ihre Vernetzung untereinander verursacht, dass diese 

Manipulationen und ihre möglichen Fehler auf eine konkrete, physische und greifbare 

Art und Weise – den tatsächlichen physischen Katastrophen – auf Planet NULL und in 

ihren spezifischen Örtlichkeiten in Erscheinung treten.  

Aus der oben Beschreibung wird offensichtlich, wie gefährlich es ist, an falschen, 

verzerrten oder unangemessenen Vorstellungen, Konzepten, Wahrnehmungen, 

Gefühlen, Gedanken, Einstellungen, Verhaltensweisen oder was man in dieser Hinsicht 

auch hat, festzuhalten, sich mit ihnen zu identifizieren oder sie als wahr anzusehen.  
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Und das bringt uns pauschal dazu, deine Frage, Peter, über die Unterschiede zu 

beantworten zwischen dem, was ihr, als MEINE Repräsentanten, in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG habt und was die Mehrheit der Menschen in ihren Dogmen und 

Glaubenslehren hat. Deine Frage, Peter, enthält ein Körnchen Angst, dass MEINE NEUE 

OFFENBARUNG, oder was in all deinen Büchern und in diesen Dialogen geschrieben 

steht, genauso als ein Dogma oder eine Glaubenslehre angesehen werden kann. Wäre 

diese Annahme wahr, dann würde es offensichtlich keinen Unterschied zwischen ihnen 

geben.  

Aber bedenke diesen Faktor: Seit Anbeginn deines Gewahrseins, dass mit der 

traditionellen religiösen Konzeptualisierung des Lebens, des positiven Zustands, 

MEINER NATUR und allem anderen etwas nicht stimmte, hast du verzweifelt Fragen 

gestellt und nach Antworten gesucht, und das Faktum erkannt, dass eine NEUE 

OFFENBARUNG benötigt wird, um richtige, korrekte und wahre Antworten auf all diese 

Fragen und mit der Erklärung, warum alle Dinge, die im Verlauf der Geschichte des 

Menschengeschlechts auf Planet NULL geschehen sind, so geschehen sind, wie sie bis 

zu diesem Punkt geschahen oder geschehen sind, zu bekommen. Du hast angefangen, 

Fragen zu stellen. Anfangs hast du die Antworten auf sie in all den Büchern der 

traditionellen Religionen, und verschiedenen anderen pseudo-spirituellen Ressourcen 

gesucht, die dich nirgendwohin führten. An diesem Punkt erkanntest du sehr genau, 

dass sie auf deine Fragen keine Antworten enthielten. Also hast du dich direkt an MICH 

gewandt und MIR deine allererste Frage gestellt: Wird eine NEUE OFFENBARUNG 

gegeben werden, die all diese rätselhaften Dinge über überhaupt alles erklären würde, 

einschließlich über MICH und MEINE WAHRE NATUR? Weil du deine Fragen gestellt 

hast, öffneten sie die Tür für die Antworten auf sie, nicht von den dogmatischen, 

lehrmäßigen und traditionellen Quellen, sondern direkt von MIR. Als du MEINE NEUE 

OFFENBARUNG aufgeschrieben hast, hast du dich in einem immerwährenden Zustand 

befunden, Fragen zu stellen und die Antworten, wieder, direkt von MIR zu bekommen, 

und alle anderen Quellen in dieser Hinsicht zu umgehen.  

Aber schau dir den Verlauf der Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG an. Es ist 

ein Verlauf bzw. Prozess eines Aufbauens, eines Weitergehens, und über alles 

hinauszugehen, das zuvor offenbart wurde. Es ist ein Prozess, ständig entweder etwas 

Neues und Anderes zu bringen oder zuvor offenbarte Konzepte zu erneuern und zu 

regenerieren, so dass nichts in ihnen alt oder veraltet bleiben würde. Und nicht nur das, 

sondern während des Schreibens dieser DIALOGE haben sich viele andere MEINER 

Repräsentanten dir darin angeschlossen, ihre eigenen Fragen zu stellen, sehr oft von 

multiversaler Bedeutsamkeit, was weitere neue Einsichten und das Verständnis von 

vielen anderen wichtigen und lebensnotwendigen geistig-spirituellen Themen bringen 

würde, die jeden in MEINER SCHÖPFUNG und in der Pseudo-Schöpfung betrafen. Indem 

das so gemacht wurde, indem ständig alles, das auf ein höheres Verständnisniveau 

gebracht werden musste, aktualisiert, erweitert und überstiegen wurde, haben wir alles 
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in MEINER NEUEN OFFENBARUNG davor bewahrt, dogmatisch, lehrmäßig, alt und 

rückschrittlich zu werden.  

Schau dir auf der anderen Seite an, was in allen anderen religiösen Systemen vor sich 

geht. Sie basieren all ihre Lehren auf etwas, das vor vielen tausenden von Jahren erklärt 

wurde, ohne zu erlauben, dass irgendwas Neues oder Anderes ihre Berücksichtigung 

findet. Wenn ihnen irgendwelche Fragen über den Weg laufen, versuchen die Deuter 

dieser Dogmen und Glaubenslehren immer, innerhalb des Rahmens dieser Dogmen und 

Glaubenslehren nach Antworten auf diese Fragen zu suchen. Sie dürfen auf keinen Fall 

von ihnen abweichen. Und wenn jemand das tut, wird der/diejenige zu einem Ketzer 

erklärt und aus seiner/ihrer Kirche ausgeschlossen. Also wird alles in ihnen ewiglich 

gleich aufrechterhalten und durch diesen Faktor werden die Fragen und Antworten, die 

sie bekommen, in dem Sinne zirkulär, dass sie niemals davon abweichen, was vor ein 

paar tausend Jahren darüber gesagt wurde. Also werden sie nicht nur in ihrem Zustand 

stagnierend, sondern sie befinden sich im Prozess des kontinuierlichen Rückschritts, 

und gehen geistig-spirituell zurück. Nichts von dieser Natur ist in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG denkbar; und das ist so, dank deines Bedürfnisses und Verlangens, 

deine eigenen Fragen zu stellen und deine eigenen Antworten zu erhalten. Deswegen ist 

der Rat, bitte mach in derselben Richtung weiter, ohne jemals aufzuhören, deine Fragen 

zu stellen und deine Antworten zu erhalten.  

Und zuletzt, Peter, deine Angstträume und schweren Gefühle wurden von den 

Abtrünnigen herbeigeführt, die sehr wütend auf dich sind, dass du mithilfe dieser 

DIALOGE allen, die zu einem gewissen Maß unter ihrem Einfluss standen, eine 

Möglichkeit gibst, aus ihrer Kontrolle rauszukommen und zu MIR und MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zurückzukehren. Die Bereitschaft ihrerseits, das zu tun, bedeutet für 

die Abtrünnigen und für ihre Pseudo-Sache eine gewaltige Niederlage. Sie sehen dich 

als den Schuldigen für ihr Scheitern an, den Status Quo aufrechtzuerhalten. In ihrer 

machtlosen Wut, da sie nicht in der Lage sind, dir irgendwas anderes anzutun, nutzen 

sie also deine Zweifel und Unsicherheiten, und auch deine Ängste, dass du bei deinen 

Schlussfolgerungen über alles, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart wurde, 

und auch über die wahre Identität von Individuen, die auf die eine oder andere Weise 

unter ihrem Einfluss standen, falsch liegen könntest, um während deines Schlafs und 

deiner Aufwachphasen diese Arten von Träumen und schweren Gefühlen 

herbeizuführen. Diese Zeiten sind deine verletzlichsten und sensibelsten. Lass dich 

davon nicht einnehmen, was du sowieso nicht tust. Sonst würdest du jetzt gerade nicht 

vor deinem Computer sitzen und diesen bestimmten DIALOG schreiben.  

Und mit diesen Worten würde ICH vorschlagen, für heute Schluss zu machen und in 

die Sonne zu gehen, um an deinen Ängsten, Befürchtungen, Sorgen und schweren 

Gefühlen zu arbeiten. ICH kann dir versichern, Peter, dass die Dinge sich in jeder 

Hinsicht auf die bestmögliche und notwendigste Art entwickeln werden. Sei in MEINEM 

Frieden.  
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Peter: Ich bringe meine Dankbarkeit und Wertschätzung für alles zum Ausdruck, über 

das in diesem DIALOG gesprochen wurde. Ich werde DEINEN Rat annehmen und tun, 

was DU vorgeschlagen hast.  
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EINHUNDERTDREIZEHNTER DIALOG 
 

9. Oktober 1999 

Peter: Nun, seit ein paar Tagen hatten wir keinen Dialog geführt. Weißt DU, es fühlt 

sich immer etwas seltsam und unerfüllend an, wenn wir aufhören, unsere DIALOGE zu 

führen. Wie DU DIR bewusst bist, hatte ich in der einen Nacht sogar einen Traum 

gehabt, in dem ich unsere Arbeit zusammen wieder aufgenommen habe. Andererseits 

habe ich von niemandem irgendwelche Fragen multiversaler Bedeutsamkeit erhalten, 

zumindest nicht bis gestern.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Solche Pausen sind für alle Leser dieser DIALOGE, Peter, 

und nicht nur für dich notwendig und sinnvoll. Sie müssen das einverleiben und 

verinnerlichen, was in ihnen enthalten ist. Das braucht Zeit. In deinem Fall, Peter, hast 

du selbst gesagt, dass du aufgrund des fortlaufenden Dialogführens keine Zeit hast, sie 

zu lesen. Da du ein typisch menschliches Gedächtnisproblem hast, bist du dir sehr wohl 

bewusst, dass du dich nicht so gut an alles erinnerst, was in diesen DIALOGEN enthalten 

ist. Vergiss nicht, dass wir bis jetzt 112 DIALOGE geschrieben haben. Das ist ein 

gewaltiges Volumen an Informationen, sehr wichtige, entscheidende und bedeutsame 

Informationen, die verstanden, akzeptiert, angewandt werden müssen und aus denen 

für jeden Leser viele bedeutsame Konsequenzen gezogen werden müssen. Um das zu 

tun, muss man ihnen Zeit geben. Darüber hinaus ist Manfred aus Ulm, Deutschland, 

angekommen, und es ist wichtig, dass ihr Zeit miteinander verbringt. Sein Besuch bei 

euch und anderen hat eine wichtige spirituelle Bedeutsamkeit. Diese Wichtigkeit wird 

beim Abschluss seines Besuchs bei euch offensichtlich werden.  

Soweit es deinen Traum betrifft, er hat dir lediglich signalisiert, dass es Zeit ist, über 

etwas zu sprechen, das in den Vordergrund eurer Aufmerksamkeit (der Aufmerksamkeit 

aller Leser!) kommen muss, um aus eurem freien Willen und eurer freien Wahl, 

natürlich, in euer Alltagsverhalten und darin angewandt zu werden, wie ihr euch 

aufeinander und auf alle anderen Menschen und/oder auf die typischen 

Repräsentanten des negativen Zustands bezieht, mit denen ihr während eures 

Alltagslebens gelegentlich in Kontakt kommt.  

Peter: Ich verstehe. Und ich akzeptiere diese Notwendigkeit vollumfänglich. Persönlich 

habe ich keine Fragen. Gestern erhielt ich einen schönen E-Mail-Brief von Dr. Beth Ann 

Voien, in dem sie einige ihrer wichtigen Erfahrungen in Bezug auf ihre eigene 

Selbstakzeptanz als eine Frau und über ihre Einstellung zu Männlichkeit und 

Weiblichkeit im Allgemeinen beschreibt. Das war in Reaktion auf etwas, das in DIALOG 

109 enthalten war. Zum Abschluss ihres Briefes hat sie eine Bitte zur Klärung des 

Begriffes „Co-Schöpfer“ eingebracht – falls benötigt, angemessen und im Einverständnis 
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mit DIR natürlich. Aber bevor wir auf eine Antwort in Bezug auf diesen Begriff eingehen, 

verstehe ich, dass DU uns zuerst auf etwas aufmerksam machen möchtest.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast recht. Es ist auch angemessen, ein 

wenig mehr zu dem Begriff „Co-Schöpfer“ auszuführen. Tatsächlich wird ein Aspekt 

unserer Diskussion heute Morgen eine direkte Relevanz für die Bitte von Beth Ann 

haben. Wie du also siehst, ist es kein Zufall, dass sie danach gefragt hat.  

Heute möchte ICH euch auf andere Attribute des Lebensstils und des Verhaltens aller 

Bewohner des positiven Zustands, und auch MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR, 

aufmerksam machen, und wie sie euch alle als MEINE Repräsentanten auf Planet NULL 

betrifft. Wie ihr euch erinnert, haben wir während unserer Dialogführung solche 

Attribute wie Objektivität, Rechtschaffenheit, Gerechtigkeit, Urteil, Gnade, Vergebung, 

Mitgefühl, Empathie, Verständnis und Akzeptanz umfangreich diskutiert. Während 

unserer Diskussion dieser wichtigen geistigen und verhaltensbezogenen Attribute 

wurde euch auch herausgestellt, dass in eurer Position als die Vertreter des positiven 

Zustands die Betonung hauptsächlich auf Objektivität, Rechtschaffenheit, 

Gerechtigkeit und Urteil lag. Damals war diese Betonung sehr notwendig, um das 

Bewusstsein zu schaffen für und die Notwendigkeit festzustellen zum Erkennen aller 

Konsequenzen, Folgen und Resultate eines Verhaltens, einer Einstellung und einer 

Beziehung, die auf den Pseudo-Prinzipien des negativen Zustands beruht, wie in den 

Leben von Menschen und allen Bewohnern der ZONE DES AUSSATZES reflektiert wird. 

Durch euer Verhalten, eure Einstellung und eure Beziehung verursacht ihr etwas, und 

als ein Resultat bekommt ihr eine Wirkung. Die Konsequenzen dieser Faktoren 

resultieren in der Wirkung, die sie auf euer Leben im Allgemeinen haben.  

Als diese Faktoren vollumfänglich etabliert und in den Geistern aller empfindenden 

Geister registriert wurden (in Menschen und anderen im negativen Zustand auf der 

Ebene des unbewussten Teils ihrer Geister), und als eure Rolle als Vertreter des 

positiven Zustands in dieser Hinsicht ihre Nützlichkeit erschöpft hat, fand der 

monumentale Schub bzw. Wandel statt, dessen Natur eine Veränderung in dem 

erforderte, was ihr während dieses Schubs und all seinen Phasen, der damals 

eingerichtet wurde, etablieren und an was ihr euch anpassen musstet. Während, 

diesem Schub vorausgehend, in der vorherigen Zeit, Objektivität, Rechtschaffenheit, 

Gerechtigkeit und Urteil und eine anschließende Belohnung oder Vergeltung oder 

Bestrafung im Vordergrund standen; musste während des aktuellen laufenden Schubs, 

in seiner ganz anfänglichen Schaffung, etwas gänzlich anderes in den Vordergrund des 

Bewusstseins und der Aufmerksamkeit von jedem gestellt werden. Dieser Faktor wurde 

in der Veränderung eurer Rollen und Positionen davon, Vertreter MEINES positiven 

Zustands zu sein, in das Werden MEINER wahren Repräsentanten auf Planet NULL 

widergespiegelt. Als MEINE wahren Repräsentanten, in eurer Einstellung, eurem 

Verhalten, euren Beziehungen und eurem Lebensstil im Allgemeinen, wurdet ihr darum 

gebeten, damit anzufangen, die wahre Natur des Lebens im positiven Zustand und, 
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besonders und insbesondere, MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR in eurem relativen 

Zustand zu veranschaulichen. Daher die Bitte, euer Bewusstsein und Verhalten von der 

Betonung auf Objektivität, Rechtschaffenheit, Gerechtigkeit und Urteil zur Betonung 

auf Gnade, Vergebung, Mitgefühl, Empathie, Verständnis und Akzeptanz zu 

verschieben.  

Diese wichtigsten und bedeutsamsten Attribute MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR, 

und auch der Natur MEINES positiven Zustands, wurden benötigt, um auch in eurem 

Leben auf Planet NULL etabliert zu werden, um eine Grundlage zu schaffen, auf der die 

Erlösung und Befreiung von allen, die im negativen Zustand gefangen sind, egal wer es 

war, möglich werden konnte. Wie ihr aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG wisst, sind 

beruhend auf allein solchen positiven Attributen die Befreiung und die Erlösung aller 

im negativen Zustand und im menschlichen Leben überhaupt möglich. Keine anderen 

Faktoren könnten das tun.  

Was würde geschehen, wenn wir weiterhin die Attribute der Objektivität, 

Rechtschaffenheit, Gerechtigkeit und des Urteils betonen würden? In diesem Fall 

könnte, beruhend auf ihrer Natur und ihrer Anforderungen, niemals irgendjemand vom 

negativen Zustand befreit und erlöst werden, weil, durch ihre negativen und bösen 

Taten, und durch die Natur des negativen Zustands selbst, und durch ihre 

Verleugnung, dass sie negativ und/oder böse sind, und indem sie nicht die wahre Nicht-

Wirklichkeit ihres Pseudo-Lebens erkennen, und durch die Nichtbereitschaft, das 

Faktum ihrer Bösartigkeit und Negativität zu akzeptieren, jeder im negativen Zustand 

und im typisch menschlichen Leben auf ewig in ihrem Modus des Pseudo-Lebens 

eingeschlossen sein müsste. In diesem Fall kann auch die Fülle und Vollkommenheit 

des wahren Lebens des positiven Zustands auf ewig nicht geschaffen werden. 

Die Art, wie ihr diese Aussage verstehen müsst, liegt in dem Faktum, dass wenn 

Objektivität, Rechtschaffenheit, Gerechtigkeit und Urteil fortwährend angewandt 

werden würden, sie euch von ihrer bloßen Natur her in der Angelegenheit keine Wahl 

gegeben würden, weil sie euch den Weg aus dem negativen Zustand heraus nicht zeigen. 

Sie sagen euch nur, dass ihr die Konsequenzen eurer Handlungen, Verhaltensweisen, 

Einstellungen, Beziehungen oder was ihr auch in dieser Hinsicht habt, tragen müsst. 

Wenn ihr keinen Weg seht, wie ihr aus euren negativen und bösen Wegen herauskommt, 

bekommt ihr keine Anreize oder gar ein Bedürfnis, euren Lebensstil zu ändern. Einfach 

gesagt, ihr habt keine Grundlage, auf der ihr euren negativen und bösen Lebensstil 

verändern könnt. Und nicht nur das, sondern indem ihr alle Konsequenzen, Resultate 

und Folgen eines solchen Pseudo-Lebens zu eurem Bewusstsein und eurer Erkenntnis 

bringt, würdet ihr in starke Gefühle, und gar in ein Verlangen hineinfallen, auf ewig 

bestraft zu werden, weil ihr, beruhend auf den Prinzipien der Objektivität, 

Rechtschaffenheit, Gerechtigkeit und des Urteils, nichts anderes verdient außer ewige 

Bestrafung. In diesem Fall kann das Thema der Befreiung und Erlösung gar nicht zu 

eurem Bewusstsein kommt. Als eine Konsequenz müsstet ihr für immer in einem 
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strafenden und vergeltenden Modus bleiben. Das ist es, wie das Konzept der ewigen 

Bestrafung in den HÖLLEN des negativen Zustands zustande gekommen und daraufhin 

in der CHRISTLICHEN BIBEL, zum Beispiel, und auch in anderen sogenannten HEILIGEN 

BÜCHERN aufgenommen wurde.  

Eure Rolle als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, durch eure Beispiele, 

so wie ihr euch euch selbst und anderen gegenüber verhaltet, war/ist es, jeden im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben darauf aufmerksam zu machen, dass 

es einen Weg aus dem negativen Zustand heraus gibt. Dieser Weg ist deutlich in einer 

Vollanwendung MEINER ABSOLUTEN PRINZIPIEN in eurem relativen Zustand enthalten, 

die in MEINER ABSOLUTEN GNADE, MEINER ABSOLUTEN VERGEBUNG, MEINEM 

ABSOLUTEN MITGEFÜHL, MEINER ABSOLUTEN EMPATHIE, MEINEM ABSOLUTEN 

VERSTÄNDNIS und MEINER ABSOLUTEN AKZEPTANZ wurzeln. Diese ABSOLUTEN 

ATTRIBUTE wurden/werden fortwährend generiert, ausgeströmt, ausgestrahlt und an 

jeden und alles in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz 

ausgeweitet. Ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, wurdet zu ihren Trägern in eurem 

relativen Zustand. Natürlich nur, wenn ihr gewählt habt, sie in eurem eigenen Leben zu 

tragen, so wie ihr euch verhaltet, handelt, in Beziehung setzt, denkt, fühlt und euch 

selbst und alle anderen anseht, egal, wer sie sind oder was für eine Art von Individuen 

sie sind.  

Aber mit der Ankunft von Manfred an eurem physischen Ort in Santa Barbara, Peter, 

und mit dem Faktor davon, was er repräsentiert, welcher Faktor in der 

entsprechungsmäßigen Bedeutung des Namens ‚Manfred‘ enthalten ist, wird eine neue 

Phase des derzeit laufenden Schubs in Bewegung gesetzt. Die Natur dieses Schubs 

erfordert, dass der Bedarf danach zu eurer Aufmerksamkeit gebracht wird, die Attribute 

der Gnade, Vergebung, des Mitgefühls, der Empathie, des Verstehens und Akzeptierens 

mit zusätzlichen und sehr wichtigen ergänzt wird, die zu einem wesentlichen 

Bestandteil eurer Selbstbezogenheit und der Bezogenheit zu anderen werden müssen – 

egal wo sie sind und was für Individuen sie sind. Dieser Faktor ist jetzt zu einem sehr 

wichtigen und entscheidenden geworden.  

Was sind diese neuen Attribute und wie sollten sie in euren eigenen personalisierten 

und individualisierten Leben angewandt werden? In Wirklichkeit sind sie nicht neu, 

sondern sie müssen sehr scharf in euren Fokus und euer Bewusstsein gebracht werden. 

Diese Attribute sind in MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR in ihrem absoluten Zustand 

enthalten. Sie werden ständig auf euren relativen Zustand ausgeweitet. Sie sind: 

Freundlichkeit, Toleranz, Respekt und Wertschätzung. Sie sollen sowohl auf euch 

selbst als auch auf alle anderen vollumfänglich angewandt werden.  

Wie ihr wisst, wäre es sehr schwierig, wenn nicht unmöglich, so eine Freundlichkeit, 

Toleranz, Respekt und Wertschätzung anderen gegenüber auszuweiten. Das ist so, weil 

wie viele Male zuvor erwähnt wurde, eure Einstellung, euer Verhalten, euer Handeln, 
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eure Bezogenheit und alles andere euch selbst gegenüber vollumfänglich bestimmt, wie 

ihr euch anderen gegenüber verhaltet. Es macht überhaupt nichts aus, wie ihr euch 

äußerlich anderen gegenüber verhaltet, wenn ihr innerlich genau das Gegenteil von dem 

fühlt, was ihr in dieser Hinsicht äußerlich vorgebt. Eure innerlichen Veranlagungen, 

Gefühle, Einstellungen, Gedanken und Erwägungen, die sind es, die zählen, und nicht 

das, was ihr äußerlich anhand der Faktoren der Auferlegungen eurer sozialen, oder 

welche Anforderungen auch immer, wie sie in eurem menschlichen Leben geschaffen 

oder von euch erwartet werden, vorgebt.  

Wie ihr wisst, wurde die Natur des negativen Zustands auf den entgegengesetzten 

Faktoren etabliert: Unfreundlichkeit, Intoleranz, Respektlosigkeit und Gehässigkeit. 

Wenn man jemals den negativen Zustand beseitigen möchte, muss man die 

Charakteristika oder Attribute in den Fokus und in das Bewusstsein aller im negativen 

Zustand und im menschlichen Leben bringen, die die Gegenteile ihres Pseudo-

Lebensstils sind. Daher die Notwendigkeit, ein ganz anderes Leben zu illustrieren und 

zu demonstrieren, welches – zusätzlich zu Objektivität, Empathie, Verständnis und 

Akzeptanz – auf Freundlichkeit, Toleranz, Respekt und Wertschätzung beruht.  

Eure Rolle als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL ist es, zu solchen 

illustrativen und demonstrativen Beispielen zu werden. Nun, ICH sage nicht, dass es 

eine leichte Aufgabe sein wird, sich so zu verhalten, weder für euch noch für andere. 

Aber auf der anderen Seite ist es nicht unmöglich, dieses Ziel zu erreichen, wenn man 

die Wichtigkeit einer solchen Einstellung, eines solchen Verhaltens und einer solchen 

Bezogenheit euch selbst und anderen gegenüber kennt.  

Nehmt zum Beispiel jemanden, auch unter euch, der/die euch als reserviert, kalt, 

gleichgültig, in eurer Konzeptualisierung seiner/ihrer Persönlichkeit oder Natur oder 

Gesamtstruktur seltsam oder komisch in Erscheinung tritt, so wie die Individualität 

und Persönlichkeit dieser Person ist oder euch erscheint. In der Gesellschaft solcher 

Individuen fühlt ihr euch sehr unangenehm, innerlich unruhig, beschränkt, blockiert 

oder was auch immer. Deswegen vermeidet ihr ihre Gesellschaft, ihr wollt nicht bei 

ihnen sein oder irgendwas mit ihnen zu tun haben oder euch mit ihnen abgeben. Es ist 

äußerst schwierig für euch, ihre Präsenz zu tolerieren, ihnen Freundlichkeit zu zeigen, 

sie zu respektieren oder sie wertzuschätzen. Was für eine Haltung ist das? Wenn ihr 

euch innerlich unruhig, unangenehm, blockiert oder was auch immer fühlt, erlebt ihr 

offensichtlich negative Emotionen. Solche Emotionen kommen vom negativen Zustand 

oder sie entstehen im negativen Zustand. Aufgrund des Faktums, dass sie vom 

negativen Zustand kommen, wenn ihr sie fühlt, wenn ihr sie erlebt, wenn ihr sie zeigt, 

egal, wie sehr ihr denkt, dass sie in Beziehung zu einem derartigen unerträglichen 

Individuum zu rechtfertigen sind, steht ihr unter dem Einfluss des negativen Zustands. 

In diesem Fall gefährdet ihr euch selbst und eure Mission, weil die Tür für den Einfluss 

der Abtrünnigen weit offensteht, die nichts anderes wollen als so eine Öffnung zu haben, 

um eure Energien von MIR und MEINER Sache zu ihnen und zu ihrer Sache umzuleiten.  
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Wie du dich, Peter, aus deinem Besuch in Europa erinnerst, hatten in zwei Fällen 

sowohl du als auch jeder, der an den Treffen mit dir teilhatte, an zwei unterschiedlichen 

Orten so eine unruhige, unangenehme und vermeidende Art von Verhalten zwei solchen 

Individuen gegenüber. Das interessante in dieser Hinsicht war, dass sie nach außen hin 

oder äußerlich keine derart vermeidende Art von Verhalten zeigten. Aber sie kamen 

einer nach dem anderen zu dir und beklagten sich über die Art, wie diese Individuen 

waren oder sich verhielten. Und dasselbe gab es in Beziehung zu jemandem, der sich 

auf deiner Seite der Welt befindet. Anders gesagt, es war äußerst schwierig für sie, und 

auch für dich, Peter, in der Präsenz der erwähnten Individuen zu sein.  

Das Problem bei dieser Art von verstehbarem Verhalten und Einstellung ist, dass es 

euch nicht nur in eine Position versetzt, unter dem Einfluss des negativen Zustands zu 

stehen, sondern euer Vermeiden bestärkt und befähigt die Art, wie die besagten 

Individuen sind. Und hier sprechen wir nur über jene Individuen, die als ein 

wesentlicher Bestandteil MEINER NEUEN OFFENBARUNG angesehen werden oder die 

behaupten, das zu sein. Wie weit mehr könnte eine solche Haltung jemandem gegenüber 

manifestiert werden, der auf keine Art mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden 

ist! Prüft euch einfach selbst und alle Individuen, von denen ihr wisst, ob sie mit 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind oder nicht, und findet heraus, wie viele 

von ihnen in diese Kategorie, die als nicht tolerierbar, unerträglich und vermeidbar 

bezeichnet wird, hineinpassen würden! Wenn ihr weiterhin in eurer alten Haltung ihnen 

gegenüber seid, egal, wer sie sind, haltet ihr ihnen vor, die Beispiele der Freundlichkeit, 

Toleranz, des Respekts und der Wertschätzung zu sehen, und damit macht ihr es ihnen 

unmöglich, sich in dieser Hinsicht zu ändern oder zumindest eine andere Art von 

Haltung als diese zu sehen, die sie gewohnt sind. Vergesst ein wichtiges Faktum nicht, 

das viele Male in MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart wurde, dass eine Möglichkeit 

an Veränderungen im menschlichen Leben nur an den illustrativen und demonstrativen 

Beispielen des Verhaltens und der Einstellung von jemand anderem möglich ist. Wenn 

man solche Beispiele nicht hat, könnten im menschlichen Leben und im Pseudo-Leben 

der Bewohner des negativen Zustands im Allgemeinen keine Veränderungen 

stattfinden. Warum denkt ihr, werdet ihr MEINE Repräsentanten genannt? Genau zu 

diesem Zweck. Durch Beispiele eures eigenen Lebens, durch die Art, wie ihr euch selbst 

und andere behandelt, stellt ihr solche wichtigen Beispiele auf, die genutzt werden, um 

im Verhalten von allen anderen, die gegenwärtig, aus eurer Sicht, unerträglich, nicht 

tolerierbar oder welche Natur auch immer sind, grundlegende und substanzielle 

Veränderungen herbeizuführen.  

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Wie ihr wisst, war jedes Individuum 

damit einverstanden, zu dem zu werden, wer sie auch sind und welches Verhalten und 

welchen Lebensstil sie auch aufweisen oder führen. In einer solchen Wahl liegt ein gut-

definierter Zweck. Weil sie einen solchen Zweck hat, und sie einem Nutzen dient, muss 

man, um es möglich zu machen, dass sie manifestiert wird, ihrem Bedürfnis gegenüber 

Freundlichkeit zeigen, so zu sein, wie sie sind. Man muss ihrem Lebensstil, ihrer 
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Persönlichkeit und ihrer Individualität gegenüber tolerant, respektierend und 

wertschätzend sein, egal, wie schwer es für euch wäre, so zu sein.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, dass ihr euch auf mysteriöse Weisen in 

der Lebensphase befindet, die genau an ihrem Ende steht – objektiv und subjektiv (in 

einem nicht-zeitlichen, nicht-räumlichen Sinne). Dieses Enden bedeutet auch das 

Enden der Rollen und Positionen der besagten Individuen. Um dieses Enden zustande 

zu bringen, und etwas anderes für sie verfügbar zu machen, das mit der Natur des 

positiven Zustands mehr übereinstimmt, muss jemand für sie ein Beispiel aufstellen, 

wie man von nun an sein soll und wie man nicht mehr sein soll. Aufgrund dieses Endens 

wäre ihr alter Lebensstil nicht mehr haltbar, weil er sich an dem Punkt befindet, 

aufgrund des Faktums, dass er seinem Zweck gedient hat, seine Nützlichkeit zu 

erschöpfen. In seinem Leben weiterzumachen wäre daher sehr unproduktiv. Und nicht 

nur das, sondern es würde die Möglichkeit der Beseitigung des negativen Zustands 

beeinträchtigen.  

Ein anderer Punkt ihrer Freiwilligkeit, in einer derart unangenehmen, aus eurer Sicht, 

Rolle zu sein, ist, um in euch das Bedürfnis zu triggern, wie man jemandem gegenüber 

freundlich, tolerant, respektierend und wertschätzend ist. Schließlich haben sie genau 

das getan, was sie bis zu diesem Punkt tun sollten. Also ist ihre Individualität und 

Persönlichkeit, so wie sie sind, auf eine schräge Weise ein beitragender Faktor darin, in 

euch zu triggern, oder es für euch möglich zu machen, die Attribute des positiven 

Zustands und damit MEINE ABSOLUTEN ATTRIBUTE zustande zu bringen, nach denen 

ICH jeden behandle und MICH auf jeden beziehe, egal, was für Individuen sie sind. Weil 

ihr MEINE Repräsentanten seid – wenn ihr durch euren eigenen freien Willen und Wahl 

einverstanden wart, das zu sein – seid ihr sehr wichtige Mittel, anhand derer ICH MEINE 

ABSOLUTEN ATTRIBUTE in euren relativen Zuständen manifestiere. Durch euren neuen 

Lebensstil macht ihr es möglich, wenn die Zeit kommt, diesen Individuen dabei zu 

helfen, zu einem wesentlichen Bestandteil MEINES positiven Zustands zu werden – 

wenn nicht auf Planet NULL, dann nachdem sie zur geistigen Welt kommen.  

Um es für euch leichter zu machen, euch mit Individuen dieser Natur in Beziehung zu 

setzen, egal, ob sie mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind oder nicht, 

würdet ihr dazu angewiesen werden, die Methoden anzuwenden, wie sie euch in DIE 

NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS aufgezeigt wurden. Wie ihr euch 

erinnert, wurde dort gesagt, dass ihr euch in Fällen dieser Natur auf MICH in ihnen 

bezieht. Wie ihr wisst, bin ICH in der Fähigkeit von jedem vollumfänglich präsent, zu 

wählen und zu ändern. Wenn ihr euch auf diesen Faktor konzentriert, auch wenn es 

manchmal schwierig ist, sich MEINE Präsenz in den Individuen einer derart schlechten, 

aus eurer Sicht, Natur vorzustellen, (erinnerst du dich, Peter, an den Fall eines Mannes, 

dem du in den Straßen von Moskau begegnet bist?) wäre es viel leichter für euch, ihnen 

gegenüber freundlicher, toleranter, respektierender und wertschätzender zu sein als es 

sonst der Fall wäre.  
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Erinnert euch schließlich an diesen wichtigen Faktor: Wenn ICH in der Fähigkeit von 

jedem bin, zu wählen und zu verändern, von welcher Fähigkeit ihr Leben abhängt; oder 

es auf eine andere, genauere Weise zu sagen, wenn das Leben von jedem von MEINER 

Präsenz in ihnen abhängt, dann, in diesem Fall, wenn ihr Individuen dieser Natur 

gegenüber unfreundlich, intolerant, respektlos und nicht-wertschätzend seid, seid ihr 

letztlich MIR in ihnen gegenüber unfreundlich, intolerant, respektlos und nicht-

wertschätzend. Erinnert euch, bitte, wie in einem der jüngsten DIALOGE erwähnt wurde, 

die Art, wie ihr euch selbst behandelt, so behandelt ihr MICH und andere und vice versa: 

So wie ihr andere und MICH behandelt, behandelt ihr euch selbst. Auf einer höheren 

spirituellen Ebene gibt es eine fortwährende Vernetzung von euch allen durch und 

anhand MEINER Präsenz in jedem – dem gemeinsamen Nenner von jedem und allem in 

Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz. Das ist der Grund, warum 

wir sagen, dass die Art, wie ihr euch selbst behandelt, so behandelt ihr andere und 

MICH; und so wie ihr MICH und andere behandelt, so behandelt ihr euch selbst.  

Ein anderer wichtiger Punkt in dieser Hinsicht ist der Punkt der Individualität und 

Personalisierung, auf den ihr so viele Male aufmerksam gemacht worden seid. Wie ihr 

wisst, beruht das wahre Leben des positiven Zustands und die Funktion von jedem im 

positiven Zustand, so wie ihre Rolle, Position und ihr Platz bestimmt wird, auf 

Individualisierung und Personalisierung. Alle von euch hier und dort und überall sind 

vor MIR einzigartige und unterschiedliche Individuen. Keiner von euch ist gleich. Der 

Grund für dieses Faktum kann in der Art und Weise gefunden werden, nach dem der 

Prozess MEINER Schöpfung verläuft und stattfindet. Wie ihr euch bewusst seid, enthalte 

ICH unendliche und unerschöpfliche Ausgaben an Elementen und ihren 

entsprechenden Teilchen, aus denen und anhand derer jedes Individuum erschaffen 

oder dazu befähigt wird, in sein/ihr Sein und Existenz zu kommen. Diese Elemente und 

Teilchen sind unendlich einzigartig und unterschiedlich. Es gibt kein einziges Element 

oder Teilchen, das dasselbe oder von einer ähnlichen Natur wäre. Daher ist es 

unmöglich, dass ein Individuum, dessen Natur aus diesem oder jenem Element oder 

Teilchen rührt, dasselbe oder in seiner/ihrer eigenen Natur ähnlich ist wie ein anderes 

Individuum. Alle Anreize, jede Motivation, Bereitschaft, Kreativität, jeder einzigartige 

Beitrag zum Leben, und alles andere, das für jedes Individuum vorstellbar und nicht 

vorstellbar ist, entstammen dem Faktor der unendlichen Einzigartigkeit und 

Unterschiedlichkeit. Das ist es, wie MEINE SCHÖPFUNG und all ihre Bewohner oder 

empfindenden Wesenheiten strukturiert sind. Diese Struktur reflektiert MEINE 

ABSOLUTE NATUR. Die ABSOLUTHEIT MEINER NATUR wird durch die Schaffung 

unendlicher Vielfalten von Einzigartigkeiten und Unterschieden in ihrem eigenen 

Funktionsmodus in das Relative projiziert.  

Aber würde sich diese Art von Modus ununterbrochen fortsetzen, hätte der negative 

Zustand, mit all seinen relativen Manifestationen und seinem Pseudo-Lebensstil 

niemals geschaffen werden können. Um den negativen Zustand also zu aktivieren, war 
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es notwendig, so viel wie möglich von dieser Anordnung abzuweichen. Obwohl es im 

letztlichen Ergebnis der Schaffung des Pseudo-Lebens des negativen Zustands 

unmöglich war, mit der vollkommenen Gleichheit und Uniformität der Kreaturen und 

Menschen, die zu diesem Zweck von den Pseudo-Schöpfern fabriziert wurden, 

aufzukommen, war es möglich, die Betonung und die Wichtigkeit von Lebenswerten 

woanders drauf zu legen im Gegensatz dazu, wie die Dinge im positiven Zustand sind. 

Der Grund, warum es unmöglich war, so eine Gleichheit und Uniformität, die der Natur 

des wahren Lebens völlig und vollkommen trotzen oder sie ausradieren würde, was in 

diesen unendlichen Vielfalten an Einzigartigkeiten und Unterschieden widergespiegelt 

wird, zu schaffen, war, weil, wie ihr euch erinnert, jede Art von Leben oder Pseudo-

Leben unter keinen anderen Bedingungen geschaffen werden durfte als unter der 

Bedingung der Wahlfreiheit und der Fähigkeit, zu wählen und sich zu ändern. Egal, wie 

sehr und mit welcher fortgeschrittenen Raffinesse die Fabrikanten dieser anderen Art 

von Leben versucht haben, mit etwas anderem aufzukommen, endeten alle ihrer 

Fabrikationen, die auf den Ausschlüssen dieses Faktors beruhen, in einem spontanen 

Abbruch. Das ist die Regel von jedem schöpferischen oder pseudo-schöpferischen 

Bemühen. Es gibt keine andere Möglichkeit. So einfach – Punkt. Wer eine andere Art 

von empfindendem Leben erschaffen und fabrizieren möchte, hätte keinen Ausweg, um 

erfolgreich zu sein, außer dass er/sie sein/ihr schöpferisches oder pseudo-

schöpferisches Bemühen auf diesen Voraussetzungen von Leben basieren müsste – 

Wahlfreiheit und die Fähigkeit, zu wählen und (sich) zu ändern.  

Um den negativen Zustand dazu zu bringen, aufzublühen und seine Natur und sein 

Pseudo-Leben zu demonstrieren, war es also notwendig, auf eine solche Art und Weise 

von der richtigen Hierarchie der spirituellen Organisation des Lebens abzuweichen, um 

zu erklären, dass Individualitäten, Einzigartigkeiten und Unterschiede nichts sind, oder 

dass sie zumindest die am wenigsten wichtigen Faktoren des Lebens sind, und 

stattdessen zu erklären, dass das Kollektiv, das Ganze einer Gesellschaft, die 

Uniformität, die Gleichheit, die Gemeinsamkeiten, und ähnliche Faktoren, die mit dem 

Leben des positiven Zustands nicht übereinstimmen, alles sind. Also mussten 

Individualität, Einzigartigkeit, Unterschiede und alles andere, das dem Leben des 

positiven Zustands zu inhärent ist, den Gemeinsamkeiten, dem Kollektiv und ähnlichen 

Faktoren des negativen Zustands geopfert werden, die all seine Bewohner regieren.  

Der Versuch, ein solches Leben zu schaffen, wird zu einem Maß in der Struktur gewisser 

Spezies auf eurem Planeten widergespiegelt – Bienenstöcke oder Ameisenhügel zum 

Beispiel. Auf der menschlichen Ebene wurde diese Tendenz in den kommunistischen 

Ländern widergespiegelt, besonders in der früheren Sowjetunion, und in früheren 

faschistischen Ländern, zum Beispiel in Nazideutschland. Sie wird auch, zu einem 

gewissen Ausmaß, in allen Diktatur-Arten von politischen Systemen widergespiegelt.  

Aber wie ihr wisst, ein derart zerstörerisches politisches System brauchte viel Aufwand, 

Macht und Zwang mit einem komplexen System des Spionierens und der Kontrolle über 

die Bürger solcher Länder. In dem Moment, wenn so eine Kontrolle schwächer wurde, 
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war es das Ende dieser Systeme. Die Individualität und die Unterschiede haben sich in 

den Leben aller Mitglieder der besagten Länder erneut bestätigt. Also haben im 

Wesentlichen diese Systeme niemals sehr gut funktioniert. Nicht nur haben sie nicht 

sehr gut funktioniert, sondern letztendlich erstickten und unterdrückten sie alle 

Anreize, Motivationen und schöpferischen Bemühungen von jedem Individuum in 

diesen Ländern. Die wahren schöpferischen Bemühungen, Anreize, Inspirationen und 

Motivationen, etwas Nützliches zu tun, kann nur aus der Einzigartigkeit und dem 

Unterschied von jedem Individuum kommen. Und der Grund, warum das so ist, ist, 

dass ICH in MEINER EIGENEN NATUR in dieser einzigartigen Individualität und in diesem 

unendlichen Unterschied von jeder empfindenden Wesenheit widergespiegelt werde. 

Dieses Faktum bringt uns zu dem richtigen Verständnis und zu der richtigen 

Wahrnehmung von dem, um was es bei MEINER WAHREN ABSOLUTEN NATUR geht. 

Wenn jede empfindende Wesenheit ein einzigartiges und unendlich anderes Individuum 

und Persönlichkeit in seinem/ihrem eigenen Recht ist, und wenn, in der wahren 

Wirklichkeit von Sein und Existenz, und auch in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, 

niemand der/die gleiche oder uniform sein kann, woher bekommen sie dann diese 

einzigartige individualisierte und personalisierte Natur? Von dem EINEN und dem 

EINZIGEN ABSOLUTEN INDIVIDUUM, DER/DIE SEIN/IHR EIGENES ABSOLUTES und die 

einzige INDIVIDUALITÄT, EINZIGARTIGKEIT und UNTERSCHIED in allen unendlichen 

Ausgaben an Aspekten SEINER/IHRER NATUR ist – ICH – DER HERR JESUS CHRISTUS. 

Alle empfindenden Wesenheiten spiegeln also diese NATUR in ihrem eigenen relativen 

Zustand wider.  

Dieser Faktor erzählt einem eine andere Geschichte darüber, wie man MICH und MEINE 

WAHRE ABSOLUTE NATUR verzerrt, verleugnet oder ablehnt. Wenn man die 

Individualität, die Unterschiede, die Einzigartigkeiten von jedem einzelnen Individuum 

ablehnt oder unterschätzt oder herabwürdigt oder herabsetzt, und wenn man über alles 

das sogenannte Kollektiv, die sogenannte Gleichheit, Uniformität und ähnliche 

Charakteristika erhebt und darüber setzt, dann verleugnet man in diesem Fall MICH 

und MEINE NATUR. Das war der Grund, warum so viel Betonung in die überlegene 

Bedeutung des Kollektivs und der Gesellschaft als ein Ganzes hineingesetzt wurde und 

warum auf Individualität und auf Unterschiede herabgesehen wurde. Seit kurzem stand 

diese Tendenz sehr im Vordergrund aller Bemühungen auf eurem Planeten, 

einschließlich in den Vereinigten Staaten. Alles, über was ihr jetzt hört, ist sogenanntes 

Teamwork, das kollektive Bemühen und gemeinsame Grundlage. Alles andere wird 

missbilligt. Man kann sogar aus dem eigenen Job gefeuert werden mit dem Grund, dass 

man kein guter Teamplayer ist und dass man sich zu sehr von ihnen unterscheidet und 

man zu individualistisch ist. Diese Situation läutet den vollkommenen Pseudo-Sieg des 

negativen Zustands auf eurem Planeten an, der auf so einer Teamwork-Philosophie 

beruht.  
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Aber um auf das Thema der Freundlichkeit, der Toleranz, des Respekts und der 

Wertschätzung zurückzukommen. Diese Charakteristika, Attribute und Wesenszüge 

sind sehr notwendig, um sich der Tendenz des negativen Zustands zu widersetzen, die 

Individualität, die Unterschiede und die Einzigartigkeiten von Menschen und von allen 

anderen in seinem Einzugsbereich auszuradieren. Wenn ihr in eurem Leben diese 

Attribute des positiven Zustands, und letztlich MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR, 

entwickelt, werdet ihr in der Lage sein, mit dem vollumfänglichen Verständnis jeden so 

zu akzeptieren, wie sie in ihrer eigenen einzigartigen Manifestation und Rolle sind, egal, 

wie seltsam oder merkwürdig, oder anders, oder kalt, oder unnahbar, oder distanziert 

sie sind, und egal, wie unangenehm, unwohl und schlecht ihr euch in ihrer Gesellschaft 

fühlt; und egal, wie sehr ihr ihre Gesellschaft vermeiden oder sie aus eurem Leben 

ablehnen wollt. Bitte versteht, dass für euch Individuen wie diese sich auf mysteriöse 

Arten im Widerstand zu der Schaffung des negativen Zustands befinden, der versucht, 

sie dazu zu zwingen, wie alle anderen in ihrem Einzugsbereich zu sein. Sie sind Nicht-

Konformisten, die durch ihr typisch individualistisches Verhalten den Lebensstil des 

negativen Zustands ablehnen. Dass sie auf eine etwas negative Art, oder in einer 

gänzlich negativen Art dabei vorgehen, ist eine andere Sache. In dieser Hinsicht ist eure 

Rolle als MEINE wahren Repräsentanten, für sie ein Beispiel aufzustellen, wie man auf 

eine positive Weise Individuen vor MIR sein soll. Diese positive Weise ist darin enthalten, 

dass ihr gnädig, vergebend, mitfühlend, empathisch, verständnisvoll, akzeptierend, 

freundlich, tolerant seid und ihre und eure eigene Position, Schicksal, Rolle, 

Individualität, Einzigartigkeit und Unterschied respektiert und wertschätzt. Indem ihr 

so seid, bringt ihr in ihr, und auch in euer eigenes, Leben MEINE WAHRE NATUR hinein, 

die in MEINER ABSOLUTEN INDIVIDUALITÄT, ABSOLUTEN EINZIGARTIGKEIT und 

ABSOLUTEN UNTERSCHIEDLICHKEIT wurzelt, da ICH das einzige EINE ABSOLUTE 

INDIVIDUUM bin, aus DEM alle anderen Individualitäten, Einzigartigkeiten und 

Unterschiede rühren und geschaffen werden. Durch diesen Faktor bereitet ihr den Weg 

für die erfolgreiche und wirksame Beseitigung des Pseudo-Lebens des negativen 

Zustands und des menschlichen Lebens in seinen negativen Aspekten.  

Und das bringt uns zu der Antwort auf die Frage von Beth Ann. Wenn jedes Individuum 

nicht nur einzigartig ist, vor MIR als ein unendlich unterschiedliches und einzigartiges 

empfindende Wesen steht, aber als jemand, der nicht nur MEIN einzigartiges und 

andersartiges Element und Teilchen in sich trägt, aber dessen Leben von diesem 

Element oder Teilchen abhängt, und dessen Fähigkeit, das zu sein, der/die er/sie ist, 

völlig und vollkommen von dieser Einzigartigkeit und Individualität abhängt, die aus 

MEINEM einzigartigen und unterschiedlichen Element oder Teilchen rührt, dann werden 

in diesem Fall all seine/ihre Anreize, Motivationen, Bestrebungen und kreativen 

Bemühungen von der Natur der QUELLE bestimmt werden, aus der er/sie erschaffen 

wurde. Er/sie wird die Natur dieses spezifischen, einzigartigen und unterschiedlichen 

Teilchens oder Elements vollumfänglich reflektieren. Aufgrund des Faktums, dass ICH 

in MEINER ABSOLUTEN FÜLLE in einem solchen Element und Teilchen enthalten bin, 
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wird die Spezifität und Einzigartigkeit eines schöpferischen Bemühens MEINERSEITS 

anhand und durch die einzigartigen Individuen manifestiert, die die Träger dieser 

Spezifität und Einzigartigkeit sind. Wie erschaffe ICH? Aus, anhand, durch und von MIR 

SELBST und gleichzeitig, anhand, durch und mit allen anderen, denen ICH MEIN 

SPEZIFISCHES, EINZIGARTIGES und UNTERSCHIEDLICHES ELEMENT oder TEILCHEN zu 

genau diesem Zweck stiftete – um mit MIR co-zu erschaffen.  

Der Punkt hier liegt in dem Faktum, dass aufgrund der sehr einzigartigen, spezifischen, 

unterschiedlichen und einmaligen oder nicht-duplizierbaren Natur eines solchen 

Elements oder Teilchens MEIN PERSÖNLICHES SCHÖPFERISCHES BEMÜHEN, das 

fortwährend und unaufhörlich ist, unter allen empfindenden Wesenheiten verbreitet 

wird. Deswegen ist jede empfindende Wesenheit MIR und sich selbst gegenüber 

verantwortlich dafür, aus der Position dieses einzigartigen, unterschiedlichen und 

individualisierten Elements oder Teilchens, das in ihm/ihr enthalten ist und dass 

ihn/sie zu dem macht, was er/sie in seiner/ihrer eigenen Individualität, Einzigartigkeit 

und Unterschiedlichkeit wirklich ist, immer etwas Neues und Anderes zu erschaffen. 

Dieses spezifische Neue und Andere kann von seiner Natur her von niemand anderem 

kommen außer nur von jedem besagten Individuum. In der Gesamtheit der 

schöpferischen Bemühungen aller empfindenden Wesenheiten, in ihren eigenen 

spezifischen einzigartigen und unterschiedlichen Positionen und Rollen, wird MEINE 

ABSOLUTE SCHÖPFERISCHE LEISTUNG vollumfänglich manifestiert. Weil ICH durch 

MEINE NATUR der ABSOLUTE SCHÖPFER bin, wird jeder, der aus MEINEN unendlich 

einzigartigen und unterschiedlichen kreativen Elementen oder Teilchen rührt, durch 

diesen Faktor zu Miterschaffenden bzw. zu Co-Schöpfern. Das ist es, wie ihr den Begriff 

‚Co-Schöpfer‘ bzw. ‚Miterschaffende‘ und was er bedeutet verstehen müsst.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung und für alles, das uns in diesem DIALOG 

übermittelt wurde. Gibt es irgendwas anderes, auf das DU uns heute aufmerksam 

machen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Nein, heute nicht. Zu einer 

anderen Zeit, bald. Verbring etwas Zeit mit Manfred. Habt eine gute Zeit miteinander.  
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EINHUNDERTVIERZEHNTER DIALOG 
 

10. Oktober 1999 

Peter: Während meines frühmorgendlichen Meditationsspaziergang wurde mir klar, 

dass DU in unserer Diskussion über die Themen, die im EINHUNDERTDREIZEHNTEN 

DIALOG aufkamen, weitermachen möchtest. Persönlich fühlte ich, als wäre etwas über 

die besagten Themen nicht abgeschlossen. Also möchte ich DICH demütig darum bitten, 

ob DU in unserer Diskussion des Themas, das im vorherigen DIALOG aufgeworfen 

wurde, weitermachen möchtest.   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast recht. Wir müssen die erwähnte 

Diskussion fortsetzen. Und ICH danke dir, dass du dich an diesem Sonntagmorgen 

verfügbar machst.  

Im Grunde gibt es zwei Aspekte, die wir aufgreifen müssen. Einer dieser Aspekte bezieht 

sich auf die geistig-philosophische Platzierung der diskutierten Attribute, die Art, wie 

sie in die Gesamtheit MEINER ABSOLUTEN NATUR und auch in die Gesamtheit eurer 

relativen Natur hineinpassen. Wie ihr euch erinnert, haben wir in diesem DIALOG das 

Thema der Wichtigkeit der erwähnten Attribute in Zusammenhang mit MEINEM 

Verhalten MIR SELBST und anderen gegenüber und auf euer Verhalten euch selbst und 

anderen gegenüber aufgeworfen. Sie waren zusätzlich zu allen anderen: 

Freundlichkeit, Toleranz, Respekt und Wertschätzung.  

Der andere Aspekt bezieht sich auf Inter- und Intrabeziehungen, die unter euch allen 

stattfinden, auf die Art, wie ihr euch auf MICH, auf euch selbst und auf einander 

bezieht. Lasst uns mit dem ersten Aspekt anfangen, und danach werden wir den 

anderen Aspekt aufgreifen.  

Wenn ihr euch die wahre Bedeutung der diskutierten Attribute anschaut, die Art, wie 

ihre Natur ist und wie sie in die Gesamtheit MEINER ABSOLUTEN NATUR und eurer 

eigenen Natur hineinpassen, dann werdet ihr zu der Schlussfolgerung kommen, dass 

sie sich ganzheitlich auf die zwei großen Bestandteile beziehen, aus denen nicht nur 

MEINE ABSOLUTE NATUR besteht, sondern auch die Natur aller empfindenden 

Wesenheiten. Wie ihr wisst, sind diese zwei Komponenten: MEINE ABSOLUTE 

WEIBLICHKEIT und MEINE ABSOLUTE MÄNNLICHKEIT. In einem breiteren und höheren 

Sinne kann man MEINE ABSOLUTE WEIBLICHKEIT als MEINE ABSOLUTE GÖTTLICHE 

LIEBE und MEIN ABSOLUT GÖTTLICHES GUTES, und MEINE ABSOLUTE MÄNNLICHKEIT 

als MEINE ABSOLUTE WEISHEIT und ABSOLUTE WAHRHEIT konzeptualisieren. 
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Wenn man also die diskutierten Attribute auf diese Komponenten anwendet, dann kann 

man zu der richtigen Schlussfolgerung kommen, dass Freundlichkeit und 

Wertschätzung von MEINER ABSOLUTEN GÖTTLICHEN LIEBE und MEINEM ABSOLUTEN 

GÖTTLICHEN GUTEN und von MEINER ABSOLUTEN GÖTTLICHEN WEIBLICHKEIT 

kommen; und Toleranz und Respekt von MEINER ABSOLUTEN GÖTTLICHEN WEISHEIT 

und GÖTTLICHEN WAHRHEIT und von MEINER ABSOLUTEN GÖTTLICHEN MÄNNLICHKEIT 

kommen. Beim Anwenden dieser Attribute eurer eigenen Individualitäten und 

Persönlichkeiten hängen sie genauso mit eurer eigenen Weiblichkeit und Männlichkeit 

und mit der Art eurer eigenen Liebe, eurem eigenen Guten, eurer eigenen Weisheit und 

Wahrheit zusammen, nach dem euer ‚Ich bin‘ strukturiert ist.  

Wenn ihr mit wahrer Liebe, wahrem Guten, wahrer Weisheit und wahrer Wahrheit 

erfüllt seid, die aus MEINER ABSOLUTEN GÖTTLICHEN LIEBE, GUTEM, WEISHEIT und 

WAHRHEIT rühren und euch eingegeben werden, dann werdet ihr in diesem Fall auf 

natürliche Weise in eurem Alltagsleben, in eurer Funktion, in eurer Einstellung, in 

euren Gedanken, Gefühlen, in eurem Willen und Verhalten nichts anderes als 

Freundlichkeit, Toleranz, Respekt und Wertschätzung, und auch alle anderen Attribute 

der rein positiven Natur (Objektivität, Rechtschaffenheit, Gerechtigkeit, Urteil, Gnade, 

Vergebung, Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz und alle anderen positiven 

Wesenszüge und Charakteristika, die aus MEINER ABSOLUTEN ABSOLUT POSITIVEN 

NATUR rühren und kommen) besitzen und zeigen.  

Was geschieht also, wenn ihr euch in einer Situation oder in einer Beziehung vorfindet, 

die unbehagliche, unangenehme, nicht tolerierbare, respektlose, unfreundliche und 

nicht-wertschätzende Gefühle in euch erzeugt, die euch dazu zwingt, Menschen zu 

meiden, die euch dazu bringen, euch so zu fühlen? Offensichtlich funktioniert ihr in 

diesem Fall nicht aus MIR in euch, sondern aus jenem Aspekt eurer Ausstattung, der 

nicht von MEINER POSITIVEN NATUR kommt. Anders gesagt, in diesem Fall funktioniert 

ihr aus der Position eurer typisch menschlichen Natur oder aus der Position des 

negativen Zustands. Vergesst schließlich niemals, dass solche Gefühle wie 

Unfreundlichkeit, Intoleranz, Respektlosigkeit und Nicht-Wertschätzung von den 

Aktivatoren des negativen Zustands erfunden und in den empfindenden Geist 

hineingesetzt wurden. Weil es diese Arten von negativen Attributen im Leben des 

positiven Zustands gar nicht gibt, dann steht man, wenn man sie hat, unter dem 

Einfluss des negativen Zustands. ICH weiß, dass das eine sehr unangenehme Aussage 

für euch ist. Da ihr im menschlichen Leben seid, erlebt und zeigt ihr schließlich alle von 

Zeit zu Zeit in euch selbst solche negativen Emotionen, Zustände und Begebenheiten. 

Also ist die logische Schlussfolgerung daraus, dass wann immer ihr sie fühlt oder sie 

zeigt, ihr unausweichlich unter dem Einfluss des negativen Zustands steht.  

Wie ihr an dieser Aussage seht, ist es überhaupt nicht leicht, in der menschlichen Haut 

zu sein. Der menschliche Anteil eurer Natur wurde vorsätzlich auf eine solche Weise 

strukturiert, um euch unfreundlich, intolerant, nicht-wertschätzend und respektlos zu 
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machen, und auch alles andere, was das Gegenteil der oben erwähnten Wesenszüge 

und Charakteristika des positiven Zustands ist. Einer der Hauptgründe, warum die 

menschliche Natur so strukturiert wurde, war, um das Konzept der Individualität, der 

Einzigartigkeit und der unendlichen Unterschiede auszuradieren. Weil jeder einzelne 

von euch, egal, wo und wann in der SCHÖPFUNG, in der Pseudo-Schöpfung oder auf 

Planet NULL, unendlich einzigartige und unterschiedliche Individuen vor MIR als das 

EINE und DAS EINZIGE ABSOLUTE INDIVIDUUM sind, war es, um sich dieser Struktur 

des positiven Zustands zu widersetzen, notwendig, etwas zu entwickeln, zu schaffen 

und zu implementieren, das die Leute einander und ihren einzigartigen Individualitäten 

gegenüber unbehaglich, unangenehm, intolerant, unfreundlich, respektlos, nicht-

wertschätzend, hasserfüllt und gehässig macht. Weil ihr anders seid als jemand 

anderes, wird euer offensichtlicher Unterschied von ihnen zu einer ausreichenden 

Grundlage, sie abzulehnen, sie zu hassen, sie zu verachten, sie zu vermeiden, nichts 

mit ihnen zu tun haben zu wollen, ihnen gegenüber intolerant zu sein, ihnen gegenüber 

unfreundlich zu sein, ihnen gegenüber nicht-wertschätzend zu sein, ihrer eigenen 

Individualität gegenüber respektlos zu sein und alles andere zu sein, das euch genug 

Rechtfertigung und Rationalisierung für euer negatives Verhalten, Einstellung und 

Beziehung ihnen und ihren Unterschieden gegenüber gibt.  

Und das bringt uns zu dem zweiten Aspekt unserer Diskussion. In Beziehung zu 

anderen, so wie ihr denkt, fühlt, handelt, euch verhaltet und alle anderen anseht, müsst 

ihr den Faktor berücksichtigen, dass jede Bezogenheit immer eine zweispurige Straße 

ist. Was meinen wir mit dieser Aussage? Betrachtet dieses Faktum: In der Gesellschaft 

von jemandem fühlt ihr euch unwohl, unangenehm, schlecht und ihr tut alles, was in 

eurer Macht steht, um die Gesellschaft solcher Leute zu vermeiden, indem ihr es 

verweigert, mit ihnen zu kommunizieren etc. Anders gesagt, egal, was ihr denkt, durch 

eine solche Haltung seid ihr einem solchen Individuum gegenüber unfreundlich, 

intolerant, respektlos und nicht-wertschätzend. Aber ist es euch jemals in den Sinn 

gekommen, wie jemand anderes über euch fühlt, darüber wie ihr seid, was für eine 

Person ihr seid, wie ihr euch verhaltet, fühlt, redet, in Beziehung setzt, lauft oder was 

auch immer?  

Wie ihr also an diesem Faktum seht, ist es nicht nur, wie ihr über jemand anderen 

fühlt, sondern es ist auch, wie jemand anderes über euch fühlt. Habt ihr euch in dieser 

Hinsicht jemals selbst gefragt, warum einige Leute euch vermeiden könnten, warum sie 

sich in eurer Gesellschaft unangenehm und unwohl fühlen, und über die Art, wie ihr 

seid, die Art, wie ihr redet, euch verhaltet, handelt oder was auch immer? Denkt darüber 

nach, prüft euch in dieser Hinsicht und fragt euch, was es in euch ist, in eurer Haltung 

und eurem Verhalten, das einige Leute abtörnt. Aus der Position, ein typischer Mensch 

zu sein, würde eure Tendenz auf natürliche Weise dazu neigen, in jemand anderem und 

nicht in euch selbst oder der Art wie ihr seid oder euch verhaltet Schuld zu finden. Es 

ist viel leichter, die Probleme eher in anderen Individuen zu sehen, die Probleme, die 

euch abtörnen, als gleichzeitig die Probleme in euch selbst zu sehen, die sehr wohl 
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andere Individuen abtörnen könnten. Ihrer Meinung nach seid ihr es, die unfreundlich, 

intolerant, respektlos und nicht-wertschätzend sind und nicht sie.  

Das Problem bei dieser Situation ist, dass es für euch unmöglich ist, aus euch selbst 

herauszutreten und euch selbst oder euer eigenes Verhalten, eure eigene Einstellung, 

eure eigenen Handlungen oder was man auch tut, zu sehen oder zu beobachten. Ihr 

seht nur, wie sich andere Individuen verhalten, handeln, in Beziehung setzen oder sind. 

Deswegen wäre eure Tendenz, euer Verhalten und die Art, wie ihr seid, zu rechtfertigen 

und zu rationalisieren, und das Faktum außer Acht zu lassen, dass ihr oder eure 

Individualität und eure Unterschiede es sein könnten, was in den anderen Leuten das 

Bedürfnis hervorruft, euch zu vermeiden, euch abzulehnen, nichts mit euch zu tun 

haben zu wollen, unfreundlich zu euch zu sein, euch gegenüber respektlos zu sein, euch 

gegenüber intolerant zu sein, euch gegenüber nicht-wertschätzend zu sein etc. Und 

dann fragt ihr euch, warum einige Leute, die ihr sogar liebt oder euch sehr nahe fühlt, 

euch meiden, nicht auf eure Anrufe reagieren, oder auf eure Briefe nicht antworten usw.  

Was ist das wirkliche Kernproblem hier? Der Grund, warum wir dieses Thema 

diskutieren, ist, dass ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, lernen müsst, nicht nur 

auf andere zu schauen, sondern, was am wichtigsten ist und an erster Stelle steht, auf 

euch selbst zu schauen, um zu bestimmen, was es in euch ist, das gewisse Leute 

abtörnen könnte. Wie ihr wisst, kann man andere Leute nicht ändern. Der einzige, den 

du ändern kannst, bist du. Indem du dich in dieser Hinsicht änderst, gibst du anderen 

ein Beispiel, wie man sich ändern soll. Indem du dich änderst, gibst du gleichzeitig 

anderen, die du zuvor abgetörnt hast, die Möglichkeit, ihre Einstellung dir gegenüber 

zu ändern. MEIN wahrer Repräsentant, anhand der Natur, MEIN wahrer Repräsentant 

zu sein, wird immer zuerst danach suchen, wenn in ihm/ihr immer noch etwas existiert, 

das es unmöglich macht, dass sich andere auf ihn/sie auf eine rein positive, 

barmherzige, freundliche, respektvolle, tolerante und wertschätzende Art und Weise 

beziehen. Anstatt zu versuchen, zu bestimmen, was es in anderen ist, das es unmöglich 

macht, dass das geschieht, wird er/sie seine/ihre Aufmerksamkeit auf sich selbst 

richten und die Situation an seinem/ihrem Ende korrigieren, ohne darauf zu warten, 

dass sich jemand anderes verändert oder diese Selbstuntersuchung zuerst vornimmt.  

Wir sind in die Phase jenes Schubs eingetreten, der von Manfreds Ankunft in Santa 

Barbara angekündigt wurde, der auf maßgebliche und wichtige Weise von jedem 

einzelnen, der die Rolle akzeptiert hat, MEIN wahrer Repräsentant zu sein, erfordert, ihr 

eigenes Verhalten, Einstellung, Gefühle, Gedanken und alles andere in Bezug darauf, 

wie sie sich auf andere, sich selbst und letztlich auf MICH beziehen, erneut zu prüfen. 

Wie ihr euch so gut erinnert, und das wiederholen wir immer und immer wieder, könnt 

ihr euch nicht auf eine liebende bzw. barmherzige, freundliche, respektierende, 

wertschätzende, tolerante und positive Weise im Allgemeinen mit MIR in Beziehung 

setzen, wenn ihr euch nicht auf dieselbe Weise mit anderen und euch selbst in 

Beziehung setzt. Wir alle sind in dieser Hinsicht miteinander vernetzt. Deswegen müsst 
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ihr sehr schnell lernen, eure eigene Einzigartigkeit, Individualität und Andersartigkeit, 

und auch in einem gleichen Maß MEINE ABSOLUTE EINZIGARTIGKEIT, INDIVIDUALITÄT 

und ANDERSARTIGKEIT zu tolerieren, zu respektieren, wertzuschätzen und ihr 

gegenüber freundlich zu sein. Das ist euer wichtigster gemeinsamer Nenner. Wie ihr an 

diesem Faktum seht, ist euer größter gemeinsamer Nenner neben dem, was zuvor 

darüber gesagt wurde, eure unendlich diversen Einzigartigkeiten, Individualitäten und 

Andersartigkeiten. Darin seid ihr absolut gleich. Und darin, in eurem relativen Zustand, 

nähert ihr euch MEINER ABSOLUTEN NATUR an, die ABSOLUT EINZIGARTIG, ABSOLUT 

INDIVIDUELL und ABSOLUT ANDERSARTIG ist, und über jeden und alles hinausgeht.  

Damit also auf Planet NULL eine Bedingung geschaffen wird, dass er zu Planet 

POSITIVER ZAHL wird, oder damit die ZONE DES AUSSATZES zu der ZONE DER SETZUNG 

wird, ist es notwendig, eine andere Grundlage zu schaffen, auf der eine Art von 

Beziehung seiner Bewohner gebildet werden kann. Wenn er jemals von der rein 

positiven Natur werden soll, so wie es überhaupt erst sein soll, wäre es notwendig, dass 

all seine Bewohner lernen, sich auf die Art und Weise miteinander in Beziehung zu 

setzen, wie es im positiven Zustand ist. Basierend darauf, was oben gesagt worden ist, 

muss eine solche Beziehung aus der Position eines unendlich einzigartigen und 

andersartigen Individuums mit einem anderen unendlich einzigartigen und 

andersartigen Individuum gebildet werden. Egal, wie andersartig ein Individuum ist, im 

Vergleich zu eurer eigenen Individualität und Andersartigkeit spiegelt dieses Individuum 

diesen Aspekt MEINES einzigartigen und andersartigen Elements oder Teilchens wider, 

das in niemandem oder nichts anderem existiert. Deswegen ist es sehr wichtig und 

entscheidend, dass ihr lernt, jedes Individuum zu respektieren, wertzuschätzen, ihm 

gegenüber tolerant und freundlich zu sein, egal, wie er/sie euch erscheint oder egal, wie 

fern, inakzeptabel, nicht zu tolerieren oder unverständlich seine/ihre Verhaltensweisen, 

Handlungen, Einstellungen oder was auch immer sind. Deine Rolle, als MEIN wahrer 

Repräsentant, in dieser Hinsicht ist es, in deinem eigenen Leben, und in allen Aspekten 

deiner Bezogenheit auf andere, diese Art des positiven Verhaltens, der positiven 

Einstellung und des positiven Lebensstils zu etablieren. Indem du das machst, bereitest 

du diesen Planeten, und auch die ZONE DES AUSSATZES, darauf vor, seine verfluchte 

Position loszuwerden.  

Auf der menschlichen Seite eures Lebens, und auch im negativen Zustand im 

Allgemeinen, ist die Situation eine andere. Um eure Fähigkeit zu untergraben oder zu 

umgehen, anderen gegenüber freundlich, tolerant, respektierend und wertschätzend zu 

sein, und auch in der Lage zu sein, andere zu akzeptieren, wie sie in ihrer eigenen 

Individualität und Andersartigkeit sind, ohne irgendwas anderes oder mit eurem 

eigenen Bild davon Übereinstimmendes zu erwarten, wie sie sein oder sich verhalten 

sollten, kam der negative Zustand in dieser Hinsicht mit anderen Taktiken auf. Wie ihr 

wisst, wurden all ihre Versuche, die Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit 

auszuradieren, und stattdessen Gemeinsamkeiten, Uniformität und Gleichheit zu 

schaffen, durch den Faktor der Prinzipien und Gesetze vereitelt, unter denen ein 
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empfindendes Leben entsprechend erschaffen oder fabriziert werden kann. Weil so ein 

Leben nur auf der Basis von Wahlfreiheit und der Fähigkeit, zu wählen und sich zu 

ändern, geschaffen werden kann, und weil in dieser Fähigkeit und diesem Zustand von 

jedem MEINE einzigartige, unterschiedliche und individuelle Präsenz liegt, würde durch 

den Faktor dieser Präsenz von MIR, da ICH unendlich INDIVIDUELL, EINZIGARTIG und 

ANDERS bin, egal, was ihr tut, egal, wie sehr ihr versuchen würdet, irgendwelche 

spirituellen, mentalen, genetischen, genetischen, körperlichen oder welche Faktoren 

auch immer zu manipulieren, würde jedes derartige Individuum als unendlich 

einzigartig, andersartig und individuell in seinem/ihrem eigenen Recht herauskommen.  

Aber obwohl man diesen wichtigen Faktor und diesen wichtigen Zustand von Leben 

nicht ausradieren kann, seid ihr in der Lage, den Modus des Verhaltens, der 

Persönlichkeitszüge und Charakteristika zu ändern, nach denen ihr eure eigene Sorte 

von einzigartigen, andersartigen und individualistischen Verhaltensmustern aufbauen 

werdet, anhand derer ihr euch mit anderen Individuen in Beziehung setzen werdet. Da 

sie das wussten, kamen die Kräfte des negativen Zustands also mit vielen 

unterschiedlichen negativen Arten von Persönlichkeiten und ihren Mustern, 

Verhaltensweisen, und ihrer einstellungsbezogenen Struktur auf, die sie vielen 

Menschen auferlegten. Einer der Zwecke dieser Aufstellung war es, die Fähigkeit der 

Menschen zu untergraben, sich gleichermaßen mit allen anderen auf eine freundliche, 

respektvolle, tolerante und wertschätzende Art und Weise in Beziehung zu setzen. Also 

habt ihr unter euch Individuen, die steif, kalt, abgekühlt, distanziert sind, die nicht in 

der Lage sind, richtig zu kommunizieren oder sich auszudrücken; einige von ihnen sind 

unausstehlich, aufdringlich, überfordernd, unhöflich, rücksichtslos; andere sind sozial, 

psychisch und beruflich unbeholfen; wieder andere sind zu introvertiert oder zu 

extrovertiert, oder psychisch zu gestört. Was der Fall auch sein mag, sich in der 

Gesellschaft von solchen Individuen zu befinden, sich mit ihnen abzugeben, mit ihnen 

zu kommunizieren oder was auch immer mit ihnen zu machen, ist entweder sehr 

schwierig oder völlig unerträglich, unbequem, ruhelos oder gänzlich miserabel für euch. 

Andererseits kann, wie oben erwähnt, eure eigene Individualität, so wie ihr seid, so wie 

ihr euch verhaltet, handelt, in Beziehung setzt oder was auch immer, für jemand 

anderen auf dieselbe Art und Weise unerträglich, unbequem und miserabel sein wie die 

von jemand anderem für euch. Wenn ihr an diesem Punkt seid, bedeutet das in jedem 

Fall nur, dass ihr wohlwollend auf die Aufstellung des negativen Zustands reagiert, die 

solche negativen Unterschiede fabrizierte, um eure Fähigkeit oder Bereitschaft zu 

untergraben, oder es zumindest sehr schwierig, wenn nicht unmöglich zu machen, dass 

ihr freundlich, tolerant, respektierend und wertschätzend und alles andere im positiven 

Sinne seid. Mit diesem wichtigen Bewusstsein ist es notwendig, diese Art von 

Einstellung eurerseits ein für alle Mal einzustellen. Wenn ihr euch wirklich um die 

Beseitigung des negativen Zustands, und all der negativen Aspekte der typisch 

menschlichen Natur sorgt, und wenn die Herstellung der Fülle und der Vollkommenheit 

des Lebens des positiven Zustands wahrhaft in euren Gedanken und in eurem Herzen 
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ist, dann müsst ihr in diesem Fall lernen, anderen gegenüber tolerant, freundlich, 

respektierend und wertschätzend zu sein, egal, wie seltsam, merkwürdig, kalt, 

distanziert, unnahbar, widerwärtig, unerträglich, überfordernd oder was auch immer 

sie sind.  

Sehr oft hört ihr, wie Leute sagen, dass sie andere so, wie sie sind, und auch ihre 

Wahlen, so zu sein, wie sie in ihrer eigenen Individualität sind, respektieren und 

akzeptieren, aber sie haben kein Verlangen oder Bedürfnis, sich mit ihnen abzugeben, 

mit ihnen zu kommunizieren oder in ihrer Gesellschaft zu sein. Und sehr oft hört ihr 

diese Arten von Aussagen auch von MEINEN Repräsentanten. Wenn ihr euch in diesem 

Modus eurer Bezugsetzung befindet, dann steht ihr immer noch unter dem Einfluss des 

negativen Zustands. Es ist wahrhaft unmöglich, jemanden zu respektieren oder 

wertzuschätzen, wenn man unwillig ist oder gewaltige Schwierigkeiten damit hat, bei 

ihnen zu sein. MEINE Repräsentanten, die das sind, wer sie sind und was ihre Rolle 

und Position auf Planet NULL in dieser Hinsicht ist, sollten niemals eine solche Haltung 

haben. MEINE Repräsentanten auf Planet NULL sollten ihre Tür immer für jeden 

offenhalten, der gerne in sie eintreten würde. Habt keine Angst, dass jemand sehr 

negatives, der euch verletzen oder schaden oder euch irreparablen Schaden 

verursachen könnte, in eure Tür eintreten könnte. Ihr steht unter MEINEM Schutz. 

Auch Individuen wie diesen solltet ihr die äußerste Freundlichkeit, Toleranz, Respekt 

und Wertschätzung zeigen, weil sie nur ihre eigene Agenda erfüllen, die sie vom 

negativen Zustand haben. Ihr wisst nicht, ob durch eure Art und respektierende 

Haltung diese Arten von Individuen nicht ihre eigene negative Agenda ändern würden 

und, als ein Resultat, zum positiven Zustand konvertieren würden. Wie sonst könntet 

ihr ein illustratives Beispiel darüber aufstellen, wie es ist, positiv, barmherzig, gut, 

tolerant, freundlich, respektierend, wertschätzend, verständnisvoll und akzeptierend zu 

sein, wenn nicht mit eurem eigenen Verhalten und eurer eigenen Haltung, die diese 

positiven Attribute manifestieren? 

Es ist eine ganz andere Geschichte, wenn jemand wählt, euch zu meiden, nicht mit euch 

zu kommunizieren oder aus einigen ihrer eigenen Gründe nichts mit euch zu tun zu 

haben. Eure Pflicht in diesem Fall wäre, zunächst das Bedürfnis eines solchen 

Individuums, euch zu meiden, zu respektieren; und zweitens wäret ihr angewiesen, 

euch selbst zu erforschen und zu untersuchen, ob es in euch, in eurer Haltung, eurem 

Verhalten, Handeln, in eurem Modus des In-Beziehung-Setzens oder was auch immer 

etwas gibt, das ein solches Individuum sozusagen abtörnt, oder was dieses Individuum 

in eine Position versetzt, euch zu meiden.  

Zum Abschluss dieses DIALOGS seid euch bitte der enormen Gefahr der Rechtfertigung 

und Rationalisierung für das Bedürfnis bewusst, solche widrigen Gefühle, Gedanken, 

Haltungen, Verhalten oder was auch immer jemandem gegenüber zu haben. Erinnert 

euch bitte, die Menschen sind Meister der Rechtfertigungen und der Rationalisierung 

all ihrer Abscheulichkeiten, Gräuel und Praktiken, die sie während ihrer ganzen 
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fauligen und blutigen Geschichte gehabt haben. Fallt niemals in eine solche missliche 

Lage hinein. Die Versuchung wird riesig sein, eure Einstellung in dieser Hinsicht zu 

rechtfertigen und zu rationalisieren. Wenn ihr das weiterhin tut, werdet ihr zu einer 

gut-pointierten und erkennbaren Zielscheibe für die Abtrünnigen. Erinnert euch daran! 

Und das ist alles, was ICH heute Morgen zu dem diskutierten Thema hinzufügen wollte. 

ICH würde empfehlen, ihn für heute zu beenden. Habt einen schönen Tag.  

Peter: Danke DIR sehr für diese sehr aktuelle und äußerst wichtige Erinnerung.  
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EINHUNDERTFÜNFZEHNTER DIALOG 
 

12. Oktober 1999 

Peter: Gestern Nachmittag erhielt ich zwei Fragen von Boris Bella aus der Slowakei. 

Seine erste Frage bezieht sich auf DEINE Interaktion mit einer sehr sündigen Frau, wie 

in LUKAS 7:36-50 aufgenommen wurde, und auf DEINE Beziehung mit Frauen im 

Allgemeinen; und seine zweite Frage bezieht sich auf DEINE PARABEL DES VERLORENEN 

SOHNES, die ebenfalls in LUKAS 15:11-32 aufgenommen wurde. Er möchte wissen, ob 

es eine Relevanz dieser zwei Ereignisse für unsere gegenwärtigen spirituellen 

Bedürfnisse gibt oder ob in ihnen eine Botschaft liegt, die auf unsere gegenwärtige 

Situation innerhalb des Rahmens des derzeit laufenden Schubs und seiner Hier-und-

Jetzt-Phase angewandt werden kann. Natürlich, wie immer, vielleicht hast DU vor dem 

Beantworten dieser Fragen überhaupt etwas hinzuzufügen oder auszuführen, bei dem 

DU fühlst, dass wir es wissen müssen oder um ein besseres Verständnis davon zu 

haben.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass DU mich bittest, zuerst zu sprechen, 

bevor wir darauf eingehen, die Fragen von Boris zu beantworten. Wir müssen etwas 

mehr zu den Themen des Verhältnisses unter euch – MEINEN Repräsentanten – 

ausführen oder erforschen, und auch zu euren Verhältnissen zu anderen Individuen 

auf eurem Planeten, die sich nicht in der Kategorie befinden, MEINE Repräsentanten zu 

sein, und auch überall sonst. Anders gesagt, wir müssen die Themen weiter diskutieren, 

die in den DIALOGEN 113 und 114 aufgeworfen wurden.  

Beim Analysieren von dem, was in diesen beiden DIALOGEN über die Attribute von 

Freundlichkeit, Toleranz, Respekt und Wertschätzung gesagt wurde, kann leicht 

geschlussfolgert werden, dass sie unterschiedslos auf einen allumfassenden Aspekt der 

gesamten Persönlichkeit und Individualität von jedem angewandt werden sollten, mit 

dem ihr bei euren alltäglichen Begegnungen auf allen Ebenen eurer Aktivitäten in 

Kontakt kommt. Es wäre ein Fehler beim Beurteilen, zu einer solchen unangemessenen 

Schlussfolgerung zu kommen.  

Es gibt zwei Aspekte beim Verstehen des Themas der Anwendung dieser Attribute in 

eurem Alltagsleben und wie ihr, bei eurer Interaktion, auf jeden zugeht, der/die in euer 

Sichtfeld kommt. Der erste Aspekt bezieht sich auf die Definition der Begriffe 

‚Freundlichkeit‘, ‚Toleranz‘, ‚Respekt‘ und ‚Wertschätzung‘ und was sie wirklich 

bedeuten und kennzeichnen. Der zweite Aspekt bezieht sich auf die Notwendigkeit, 

zwischen der Individualität, der Einzigartigkeit und dem Unterschied von jedem und 

seinen/ihren Taten, Handlungen, Outputs und Produktivität oder Produktionen zu 

unterscheiden. Anders gesagt, ihr müsst in Bezug auf ein Individuum auf zwei Themen 
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schauen: Erstens müsst ihr lernen, der Individualität, der Einzigartigkeit und dem 

Unterschied von jedem Individuum gegenüber freundlich, tolerant, respektvoll und 

wertschätzend zu sein, so, wie seine/ihre Persönlichkeitsstruktur strukturiert ist; und 

zweitens müsst ihr lernen, seine/ihre Produktionen, Outputs, Taten und Handlungen 

richtig einzuschätzen. Diese zwei wichtigen Fragen in Bezug auf jeden müssen sorgfältig 

analysiert und eingeschätzt werden, um zwischen ihnen zu unterscheiden und wie die 

erwähnten Attribute auf jeden einzelnen separat angewandt werden sollten.  

Bei der ersten Situation, wie ihr euch mit der Individualität, Einzigartigkeit und mit dem 

Unterschied von jedem Individuum und wie er/sie in seiner/ihrer strukturellen 

Persönlichkeitsstruktur in Erscheinung tritt auseinandersetzt, ist es notwendig, eine 

Haltung der bedingungslosen Freundlichkeit, Toleranz, Respekt und Wertschätzung 

einzunehmen. Wie viele Male zuvor erwähnt wurde, steht jedes Individuum, so wie 

er/sie strukturiert ist und sich in seinem/ihrem eigenen ‚Ich bin‘ befindet, in 

seiner/ihrer eigenen Einzigartigkeit, Individualität und Unterschied vor MIR. Egal, wie 

er/sie euch in seiner/ihrer äußeren Manifestation in Erscheinung tritt, er/sie erfüllt 

den Zweck, zu dem er/sie entweder erschaffen oder zugelassen wurde, fabriziert zu 

werden, entsprechend. In beiden Fällen erfüllt er/sie den Zweck, zu dem er/sie wählte, 

zu sein und zu existieren oder zu pseudo-sein und zu pseudo-existieren. Es ist in diesem 

Kontext und diesem Verständnis, dass ihr jedem besagten Individuum eure 

bedingungslose Freundlichkeit, Toleranz, Respekt und Wertschätzung zeigt.  

Was wäre auf der anderen Seite eure Haltung den Taten, Handlungen, Outputs oder der 

Produktivität oder Produkten eines solchen Individuums gegenüber? Um diese Frage 

richtig zu beantworten, müssen wir zuerst definieren, was die betrachteten Attribute 

bedeuten oder kennzeichnen. Wie können sie bei der Konzeptualisierung der Bedeutung 

von jedem diskutierten Begriff verstanden und praktisch angewandt werden? 

Lasst uns sie einen nach dem anderen nehmen. Was versteht ihr wirklich unter dem 

Wort ‚Freundlichkeit‘ oder jemandem oder etwas gegenüber freundlich zu sein? In 

unserer Konzeptualisierung bedeutet ‚Freundlichkeit‘ die Fähigkeit, jemandem unsere 

bedingungslosen warmen und positiven Gefühle zu zeigen, die dem besagten 

Individuum unser Erkennen für sein/ihr Bedürfnis vermitteln, in seiner/ihrer wahren 

Essenz und Substanz oder in seinem/ihrem einzigartigen ‚Ich bin‘ er/sie selbst zu sein. 

Wir akzeptieren freundlich sein/ihr ‚Ich bin‘ so, wie es ist, ohne irgendwelche Haken. 

Wenn ich auf der anderen Seite freundlich zu jemandem bin und wenn dieser jemand 

in seinen/ihren Taten, Handlungen, Outputs und Produktivität nicht das ist, was von 

der Natur jeder Situation, in der dieses Individuum funktioniert, erfordert wird, 

erfordert meine Freundlichkeit von mir, ihn/sie darauf aufmerksam zu machen, so dass 

ihm/ihr eine Möglichkeit gegeben wird, diese Situation richtigzustellen und damit 

anzufangen, übereinstimmender mit der Anforderung dieser Situation zu funktionieren. 

Sollte er/sie es verweigern, auf diesen Aspekt eurer Freundlichkeit zu reagieren, 

erfordert eure Freundlichkeit, ihn/sie aus dieser Situation zu entfernen, weil sonst 

sein/ihr unproduktiver Output nicht nur den Prozess der Produktion selbst verletzen 
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und die richtige Funktion von jedem beeinträchtigen würde, der/die an dieser 

Produktion beteiligt ist, sondern letztendlich kann es das besagte Individuum selbst 

verletzen. Durch den Faktor, ihn/sie aus der besagten Situation zu entfernen, würdet 

ihr ihn/sie in seinem unproduktiven, nutzlosen, inkompetenten und schadenden 

Funktionieren bestärken und befähigen. Gleichzeitig würdet ihr zu der dürftigen 

Produktivität von anderen, die an einer solchen Funktion beteiligt sind, beitragen, weil 

sie von der Untauglichkeit eines solchen Individuums in Bezug auf diese spezifische 

Funktion beeinträchtigt und gestört werden würden.  

Wie ihr also aus dieser Beschreibung seht, bedeutet Freundlichkeit nicht 

notwendigerweise, die Leute darin weitermachen zu lassen, etwas zu tun, was sie gar 

nicht richtig machen können oder was sie auf eine ineffiziente und inkompetente Art 

machen. Wahre Freundlichkeit möchte niemanden in einer Position, in der sie aus 

einigen ihrer eigenen Gründe nicht richtig funktionieren können oder aus dem Grund, 

dass sie versuchen, etwas zu tun, für was sie sehr wenig, oder überhaupt keine Neigung 

haben.  

Der nächste Begriff, der Klärung braucht, ist – Toleranz. Wie konzeptualisieren wir 

‚Toleranz‘? Toleranz kann auch als ein relativ quantitatives Maß in einem Sinne gedacht 

werden, dass sie viele Ebenen haben kann. Nehmt zum Beispiel solche klinischen 

Begriffe wie Schmerztoleranz oder das Niveau der Frustrationstoleranz. Wie weit oder 

zu welchem Grad seid ihr in der Lage, etwas, oder in unserem Fall, jemanden, zu 

tolerieren, in Zusammenhang mit dem Thema dieses DIALOGS? In unserer 

Konzeptualisierung bedeutet oder kennzeichnet ‚Toleranz‘ unsere Fähigkeit, 

bedingungslos die Individualität, die Einzigartigkeit und den Unterschied von jedem 

ohne irgendwelche Erwartungen oder Projektionen unserer eigenen Sehnsüchte, 

Wünsche und Gedanken darüber zu ertragen, wie dieses Individuum in seinem/ihrem 

eigenen ‚Ich bin‘ sein sollte. Anders gesagt, wir tolerieren dieses Individuum 

vollumfänglich und vollkommen so, wie er/sie in seiner/ihrer eigenen Individualität, 

Einzigartigkeit und Unterschied ist. In dieser Hinsicht hat unsere Toleranz keine 

Grenzen.  

Auf der anderen Seite wird das Maß unserer Toleranz für die Taten, Handlungen, 

Outputs, Produktionen oder der Produktivität eines Individuums auf eine positive und 

konstruktive Art und Weise von dem Faktor seines/ihres Beitrags zu einer Funktion 

bestimmt, die für das Allgemeinwohl und den Nutzen für alle unternommen wird. Wir 

geben jedem Individuum viele Gelegenheiten, zu lernen, sich zu verbessern, sich 

weiterzuentwickeln und in allen Lebensunternehmungen produktiver, konstruktiver, 

kreativer und nützlicher zu sein. Wenn der Output und die Produktivität dieses 

Individuums nicht das ist, was von der Funktion einer Situation erfordert wird, dessen 

Resultat die Werke vieler Leute negativ beeinflussen könnte, in diesem Fall ist es die 

Pflicht unserer Freundlichkeit, Liebe und Weisheit, ein solches Individuum aus der 

besagten Situation und Funktion zu entfernen. Indem wir das tun, bieten wir dem 

besagten Individuum eine Möglichkeit an, sich an einer anderen Funktion zu beteiligen, 
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in der er/sie auf kompetente Weise produktiv, konstruktiv, kreativ und nützlich werden 

kann, also seinen/ihren eigenen einzigartigen Input zum Vorteil von allen und auch zu 

seinem/ihrem eigenen Vorteil beizutragen. Sollten wir seine/ihre Untauglichkeit in 

dieser Hinsicht weiterhin endlos tolerieren, schaden wir nicht nur den anderen, die an 

einer solchen Funktion beteiligt sind, sondern wir verstärken und ermöglichen letztlich 

die unangemessenen Taten, Handlungen, Outputs und Produktionen dieses 

Individuums. Indem wir das tun, entziehen wir diesem Individuum alle anderen 

Möglichkeiten, in denen er/sie viel angemessener und nützlicher funktionieren könnte.  

Der nächste Begriff, den wir klären müssen, ist – Respekt. In unserer 

Konzeptualisierung dieses Begriffes bedeutet oder kennzeichnet ‚Respekt‘ unsere 

bedingungslose Anerkennung des Faktums, dass jedes Individuum ein Universum für 

sich ist. Dieses Universum ist auf inhärente Art anders, einzigartig, und hoch 

individuell. Es steht in seinem eigenen Recht als jemand, der/die seinen/ihren eigenen 

Zustand, Prozess, Ort und Zeit mit einem sehr spezifischen und notwendigen Zweck in 

Gedanken besetzt. Aufgrund dieses Faktums respektieren wir bedingungslos die 

Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit von jedem Individuum. Weil wir 

diesen bedingungslosen Respekt diesen wichtigsten und bedeutsamsten Faktoren 

gegenüber haben, die jedes Individuum zu dem machen, was er/sie ist, sehnen wir uns 

nach nichts mehr, als diesem Individuum alle Möglichkeiten zu geben, seine/ihre 

Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit zu manifestieren, zu verwirklichen, 

umzusetzen und zu einem guten Nutzen zu bringen. Sollten wir sehen, dass sich das 

besagte Individuum in einer Situation oder Funktion oder in Aktivitäten wiederfindet, 

die die spezifische Struktur seiner/ihrer Individualität, Einzigartigkeit und 

Andersartigkeit, und auch seine/ihre insgesamten Fähigkeiten, beeinträchtigen oder 

nicht mit ihr übereinstimmen, machen wir ihn/sie, aus dem tiefen und bedingungslosen 

Respekt für seine/ihre einzigartige und unterschiedliche Individualität, auf diesen 

Faktor aufmerksam. Wenn er/sie ihn akzeptiert, wird er/sie sich in seinen/ihren 

Outputs und seiner/ihrer Produktivität verbessern. Wenn nicht, entfernen wir ihn/sie, 

aufgrund unseres tiefen und bedingungslosen Respekts für ihn/sie, aus einer solchen 

Funktion, und geben ihm/ihr also eine Möglichkeit, selbst etwas zu finden, in dem 

er/sie in größerer Übereinstimmung mit seinen/ihren Fähigkeiten in dieser Hinsicht 

funktionieren könnte. Ob er/sie diese Möglichkeit ergreift, ist nicht mehr unsere Sache. 

Die Wahlen liegen bei ihm/ihr. So ist es auch mit den Konsequenzen. Unsere Pflicht in 

dieser Hinsicht, aus der Position unseres bedingungslosen Respekts für seine/ihre 

Individualität, ist es, ihn/sie auf alle verfügbaren Wahlen aufmerksam zu machen. 

Sobald wir das tun, endet an diesem Punkt unsere Pflicht.  

Und als letztes, lasst uns den Begriff ‚Wertschätzung‘ aufgreifen. In unserer 

Konzeptualisierung dieses Begriffs bedeutet oder kennzeichnet ‚Wertschätzung‘ unser 

tiefes Gefühl und Erkennen, dass jedes Individuum in seiner/ihrer Individualität 

unendlich einzigartig und andersartig ist und dass er/sie aufgrund dieses Faktors der 

Individualität, der Einzigartigkeit und des Unterschieds unter jedem und allem als 

jemand steht, der/die niemals kopiert, dupliziert oder genau der/die gleiche wie jemand 
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anderes sein kann. In einem solchen Faktor wird MEIN einzigartiges Element oder 

Teilchen widergespiegelt, das ihm/ihr mit einem gut-definierten Zweck eingegeben 

wurde. Deswegen wird unsere bedingungslose Wertschätzung vollumfänglich auf die 

Notwendigkeit ausgeweitet, jemanden wie dieses zu haben, weil ohne sein/ihr Sein und 

Existieren in der Gesamtheit von Sein und Existenz und auch Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz etwas wichtiges fehlen würde. Dieser Faktor trifft gleichermaßen auf 

Individuen zu, die negativ sind und sich im negativen Zustand befinden und auch auf 

alle Menschen. Sie alle haben einzigartige Funktionen, Zustände, Prozesse und 

Platzierungen und sie alle spielen im Schema der Ereignisse, die in MEINER SCHÖPFUNG 

und Pseudo-Schöpfung stattfinden, wichtige Rollen. Daher wertschätzen wir sie 

genauso sehr in ihren eigenen Individualitäten, Einzigartigkeiten und Unterschieden 

und aus den Gründen, warum zugelassen wurde, dass sie zu ihrer eigenen schlechten 

Reifung kommen.  

Aber weil wir sie respektieren und sie wertschätzen und wir das Faktum anerkennen, 

dass sie sind, wer sie sind, wenn ihre Taten, Handlungen, Produktionen oder ihre 

Produktivität nicht nur für alle anderen, sondern auch für sich selbst schmerzhaft, 

schadend und schädigend sind, machen wir sie aufgrund unserer tiefen Wertschätzung 

dessen, wer sie sind, auf diese Fakten aufmerksam und durch diesen Akt geben wir 

ihnen viele Möglichkeiten, ihre Wege zu ändern. Wenn sie zustimmen, dann haben wir 

unseren Job der Wertschätzung so getan, wie wir es tun sollten. Wenn sie sich nicht 

daran halten und in ihrer unproduktiven, schmerzenden und schädigenden Funktion 

weitermachen, erfordert in diesem Fall die Pflicht unserer Wertschätzung von uns, sie 

aus einer solchen Funktion oder Situation zu entfernen, ihnen eine Wahl und 

Möglichkeit zu geben, eine andere Funktion für sich zu finden, in der sie 

deckungsgleicheren Output und Produktivität zeigen könnten, die mit der Natur dieser 

neuen Funktion übereinstimmt. Sonst würden wir, sollten wir uns weiterhin mit einer 

solchen Untauglichkeit seitens des besagten Individuums abgeben, in dieser Situation 

nur seine/ihre Unangemessenheit, Schädlichkeit und Schmerzhaftigkeit verstärken 

und ermöglichen. In diesem Fall würden wir darin scheitern, seiner/ihrer Individualität, 

Einzigartigkeit und Unterschied richtige Wertschätzung zu zeigen.  

Wie ihr also deutlich an dieser Erläuterung seht, ist es das eine, der Individualität, der 

Einzigartigkeit und der Andersartigkeit von jedem gegenüber freundlich, tolerant, 

respektierend und wertschätzend zu sein, und es ist etwas ganz anderes, dieselbe 

Einstellung ihren Taten, Handlungen, Outputs und ihrer Produktivität gegenüber zu 

haben. Es ist sehr wichtig und entscheidend, dass ihr lernt, zwischen diesen zwei 

Faktoren genau zu entscheiden. Die Weisheit dieser Situation erfordert von euch, eine 

solche Unterscheidung vorzunehmen. Sonst könntet ihr darin enden, den negativen 

Zustand zu tolerieren, indem ihr etwas toleriert, das nicht nur für euch selbst oder für 

alle im positiven Zustand toleriert werden sollte, sondern, was am wichtigsten ist, für 

all jene, die sich in einer derart negativen misslichen Lage befinden.  
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Nehmt zum Beispiel jemanden, dessen Taten, Handlungen, Outputs und Produktivität 

böse, negativ, schlecht, falsch, schmerzhaft, schädigend, gefährlich und im Allgemeinen 

sinnlos sind. Die Weisheit eurer Freundlichkeit, Toleranz, eures Respekts und eurer 

Wertschätzung würde von euch erfordern, mit solchen Taten, Handlungen, Outputs 

und Einstellungen im Allgemeinen nicht einverstanden zu sein oder sie abzulehnen oder 

euch von ihnen zu distanzieren. Würde man Freundlichkeit, Toleranz, Respekt und 

Wertschätzung auf eine Art und Weise definieren, die zwischen Individualität, 

Einzigartigkeit und Unterschied einerseits und Taten, Handlungen, Produkten und 

Outputs andererseits nicht unterscheidet, dann würde man in diesem Fall den 

negativen Zustand unterstützen, weil nur der negative Zustand so sein kann. Wenn 

man andererseits mit solchen Taten etc. nicht einverstanden ist oder sie zugunsten 

aller, und auch zugunsten des Individuums, das solche Taten etc. aufweisen würde, 

klar ablehnt, würde man ihm/ihr wahre Freundlichkeit, Toleranz, Respekt und 

Wertschätzung zeigen, weil man sehr gut weiß, dass solche Taten die richtige 

Manifestation und Funktion der wahren Individualität, Einzigartigkeit und 

Andersartigkeit dieses Individuums zerstören oder zumindest untergraben würde. 

Schließlich versucht der negative Zustand durch solche Taten, Handlungen, Outputs 

und Produktionen, sich dem Konzept und der Manifestation der Individualitäten, 

Einzigartigkeiten und Andersartigkeiten entgegenzustellen.  

Erinnerst du dich, Peter, an zwei Fälle deiner Sekretäre, die mit dir gearbeitet haben, 

als du vor ein paar Jahren an deiner Arbeitsstelle angestellt warst? Oder mit der 

Sekretärin von Manfred, mit der er sich gegenwärtig aufgrund ihrer Untauglichkeit und 

Inkompetenz auseinandersetzen muss, soweit es ihre Qualität der Arbeit, des Outputs 

und der Produktivität betrifft? In deinem Fall musstest du aufhören, ihnen eine Arbeit 

zuzuweisen, weil sie sie entweder nicht in der erforderlichen Zeit verrichteten oder wenn 

sie es taten, die Arbeit auf eine derart inkompetente und unmögliche Art und Weise 

durchgeführt wurde, dass du sie nochmal von vorne machen musstest, was deine 

wertvolle Zeit verschwendet hat. Was war damals deine Einstellung ihnen gegenüber? 

Obwohl du die Entscheidung ihrer Vorgesetzten unterstützt hast, sie gehen zu lassen, 

hast du trotzdem gegenüber ihren Individualitäten, Einzigartigkeiten und 

Andersartigkeiten eine freundliche, tolerante, respektvolle und wertschätzende Haltung 

aufrechterhalten, und gleichzeitig warst du mit der unmöglichen Qualität ihrer Arbeit, 

ihres Outputs und ihrer Produktivität nicht einverstanden und hast sie abgelehnt. Mit 

deiner Unterstützung, sie gehen zu lassen, hast du zwischen ihren Individualitäten, 

Einzigartigkeiten und Andersartigkeiten und ihren Taten, Handlungen, Outputs und 

ihrer Produktivität genau unterschieden. Und Manfred wird geraten, dasselbe zu tun, 

nachdem er sich persönlich mit MIR über die bestmögliche Art berät, wie man in dieser 

Hinsicht vorgeht. Und das ist der Weg, wie es sein soll. Das ist die rechte und richtige 

spirituelle Art, die aus wahrer Liebe und Weisheit und ihren Attributen der 

Freundlichkeit, Toleranz, des Respekts und der Wertschätzung stammt, so wie sie im 

positiven Zustand definiert, verstanden und praktiziert werden.  
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Aufgrund des Faktums, dass ihr MEINE wahren Repräsentanten seid, und aufgrund des 

Faktums, dass ihr als solche aus der Position des positiven Zustands, und letztlich aus 

MEINER EIGENEN POSITION, funktioniert, seid ihr angewiesen, diese Methode der 

Verbundenheit zu übernehmen, wie in der Natur aller Beziehungen im positiven 

Zustand reflektiert wird. Eure Rolle in dieser Hinsicht ist es, diesen Modus und diese 

Art und Weise des Funktionierens, Verhaltens und der Einstellung in das Pseudo-Leben 

von Menschen auf Planet NULL hineinzubringen. Indem ihr das tut, werdet ihr eine 

richtige Grundlage aufbauen, auf der die unmöglichen und verachtenswerten Arten der 

gegenseitigen Bezugsetzung der Menschen irgendwann beseitigt und mit der Art der 

rein positiven Natur, wie oben beschrieben wurde, ersetzt wird.  

Und das ist alles, das ICH heute Morgen für euch alle klarstellen wollte, Peter.  

Peter: Danke DIR so sehr für diese sehr notwendige und bedeutsame Klarstellung. 

Können wir jetzt mit den Fragen von Boris und DEINEN Antworten auf sie fortfahren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das könnt ihr, Peter, das könnt ihr ganz bestimmt. Beim 

Antworten auf seine zwei Fragen in Bezug auf die Ereignisse, die in LUKAS 

aufgenommen sind, werde ICH die erwähnten Texte umschreiben. Lasst uns zuerst die 

Geschichte der sündigen Frau aufgreifen. Danach werden wir die PARABEL DES 

VERLORENEN SOHNES erörtern.  

Wie ihr euch erinnert, wurde ICH einmal von einem bestimmten Pharisäer zum 

Abendessen eingeladen. Hier wird von jemandem, der denkt, dass er das richtige Wissen 

über die Wahrheit und über die ganzen Mysterien der Hierarchie der spirituellen 

Organisation des Lebens besitzt, ein Versuch beschrieben, dieses Wissen und 

Verständnis mit JEMANDEM zu teilen, DER/DIE die ABSOLUTE QUELLE der WAHRHEIT 

und von allem WISSEN und allen MYSTERIEN an SICH und von SELBST ist – ICH, DER 

HERR JESUS CHRISTUS. Dieser Faktor wird von der Einladung des Pharisäers 

beschrieben, sein Essen mit MIR zu teilen. Essen bedeutet in dieser Konnotation das 

Teilen aller spirituellen Werte. Der Grund, warum ICH seine Einladung annahm, lag in 

dem Faktum, dass es notwendig war, ihm die wahre Wirklichkeit über die Natur des 

positiven Zustands und auch MEINER WAHREN NATUR zu zeigen, so wie es wirklich 

hinter den Kulissen war und nicht wie es auf der Bühne in Erscheinung trat, wie von 

der Wahrnehmung der Pharisäer von dieser Wirklichkeit repräsentiert wird.  

Wie also dieses Teilen ablief, wie es hier mit dem Essen unseres Essens repräsentiert 

wird, brachte eine Frau in der Stadt, die eine Sünderin war, die wusste, dass ICH MICH 

im Haus des Pharisäers befand, ein Glas mit Salbe, und stand zu MEINEN Füßen hinter 

MIR und weinte; und sie fing an, MEINE Füße mit ihren Tränen zu waschen und sie mit 

den Haaren ihres Kopfes zu trocknen; und sie küsste MEINE Füße und salbte sie mit 

der Salbe.  
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In dieser Szene sind ein tiefes spirituelles Mysterium und tiefe geistige Entsprechungen 

enthalten. Eine Frau in der Stadt kennzeichnet in der Konnotation des diskutierten 

Ereignisses den Ursprungszustand all jener, die das richtige Wissen und Verständnis 

über alle geistigen Entsprechungen und spirituellen Mysterien des Lebensschaffungs-

Prozesses besaßen. ‚Eine Frau‘ bedeutet in dieser Konnotation drei Dinge: Erstens, es 

ist ein Körper des Wissens und Verstehens. Dass sie in der Stadt war, bedeutet, dass 

sie sich in der praktischen Anwendung dieses Wissens und Verstehens befand. ‚Stadt‘ 

bedeutet die Anwendung und die Praxis, weil das Leben einen Ort erfordert, wo man 

leben und praktizieren kann. Drittens bedeutet eine Frau auch die eigene wahre Natur. 

Erst aus der Position des Wissens darüber, wer ihr seid und was euer Zweck im Leben 

ist, könnt ihr jedes andere wahre Wissen begreifen. Aber was am wichtigsten ist, erst 

aus der Position eurer eigenen Natur, die hier von der besagten Frau repräsentiert wird, 

könnt ihr aus welchen Gründen auch immer an MICH herantreten. Hier wird eine 

Situation beschrieben, die den richtigen Weg, an MICH heranzutreten, andeutet oder 

zeigt.  

Dass sie eine Sünderin war, bedeutet, dass das Wissen über und das Verstehen von 

geistigen Entsprechungen, und von allem anderen, von jenen genutzt wurde, die sie zur 

Aktivierung des negativen Zustands hatten. Das zu tun bedeutet, zu sündigen oder ein 

Sünder zu sein. Dass sie ein Glas Salbe mitbrachte, bedeutet den Besitz eines sehr 

kleinen, aber sehr wertvollen Restes des erhabensten Guten. Ein Gläschen 

kennzeichnet einen sehr kleinen Rest. Salbe repräsentiert das Gute von Liebe und die 

Liebe des Guten, das in jedem beibehalten wurde, der an der Aktivierung des negativen 

Zustands teilhatte. Das Mysterium dieser Darstellung liegt in dem Faktum, wie viele 

Male zuvor erwähnt wurde, dass niemand absolut böse sein oder etwas haben kann, 

das als absolut falsch gedacht werden kann. Wie es nichts absolut Böses gibt, so gibt 

es kein absolut Falsches. Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, dass wenn 

jemand rein böse und in reinem Falschen wäre ohne nur die kleinsten Reste von etwas, 

das aus Gutem und Wahrem, oder Liebe und Weisheit stammt, niemand für einen 

Bruchteil einer Sekunde überleben oder leben könnte. Dieses Faktum gibt einem eine 

sehr klare Andeutung darüber, dass jeder, der im Bösen und Falschen lebt, dort einzig 

und allein nur leben kann und könnte, weil sie Elemente von Gutem und Wahrem und 

Liebe und Weisheit in sich enthalten. Dass sie nicht erkennen oder anerkennen, dass 

das die Quelle ihres Lebens ist, ist eine ganz andere Geschichte. Deswegen werden sie 

als Sünder oder Tote bezeichnet.  

Aber zu einem Zeitpunkt werden sie dieses Faktum erkennen und anerkennen, dass sie 

einzig und allein nur aus dem Grund überhaupt etwas oder jemand sein können, diese 

kleinsten Reste in sich zu haben, die ICH SELBST in sie hineingesetzt habe. Weil sie alle 

von MIR sind, befinde ICH MICH zu allen Zeiten in ihnen, was ihren Besitzern 

ermöglicht, ihr eigenes Leben und ihre eigene Lebensführung zu haben. Dieses Faktum 

wird von der besagten Frau beschrieben, die wusste, dass ICH MICH im Haus des 

Pharisäers befand. Dass ICH MICH im Haus des Pharisäers befand, bedeutet, dass ICH 
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auch in jenen bin, die denken und glauben, dass sie das richtige Wissen über Gutes 

und Wahres, und über alle anderen spirituellen Prinzipien haben, aber die sich in 

Wirklichkeit nur in Erscheinungen von so einem Wissen befinden.  

Dass die Frau ein Gläschen Salbe mit sich brachte, bedeutet, dass man nur aus der 

Position dieser Reste auf MICH zugehen könnte/kann, egal, was für ein großer Sünder 

man sein mag. Dass sie hinter MIR zu MEINEN Füßen stand, und weinte, bedeutet, dass 

alles negative und sündige kein Teil von der wahren Natur des POSITIVEN ZUSTANDS 

oder MEINER WAHREN ABSOLUTEN NATUR war/ist und nichts mit ihr zu tun hatte/hat. 

Es war/ist zu allen Zeiten von MIR getrennt und stand/steht hinter MIR. Dass sie an 

MEINEN Füßen stand, kennzeichnet den Kontaktpunkt, wo der negative Zustand so 

einen Kontakt herstellen könnte, ohne im Prozess vernichtet zu werden. Füße 

entsprechen in der Konnotation dieses Textes MEINEM ÄUßERLICHSTEN GRAD MEINES 

ÄUßERLICHEN GEISTES, aus dem die physische Dimension erschaffen wurde. Also 

haben in gewissem Sinne MEINE Füße, oder die äußerlichste Region MEINES 

ÄUßERLICHEN GEISTES in dem Sinne eine Affinität für den negativen Zustand, dass der 

Kontakt mit dem negativen Zustand auf dieser Ebene möglich ist, vorausgesetzt, dass 

jeder, der für einen solchen Kontakt auf MICH zukommt, seine/ihre wahre Natur mit 

sich bringt – die Frau, die die Reste von Liebe und Gutem besitzt – die Salbe, – und 

bereit ist, anzuerkennen, dass ICH die Quelle von dieser Liebe und diesem Guten bin.  

Dass die Frau weinte, bedeutet, dass die wahre Natur von einem/einer erkennt, aus 

was seine/ihre Probleme entspringen und dass man ohne MICH keine Chance hat, zu 

leben oder am Leben zu sein. Weinen ist der erste Schritt beim Erkennen der Quelle der 

eigenen Probleme und der Notwendigkeit, sie loszuwerden. Erinnert euch, Probleme 

sind Sünden und Sünden sind Probleme. Dass sie anfing, MEINE Füße mit ihren Tränen 

zu waschen, und sie mit dem Haar ihres Kopfes trocknete, bedeutet, ihre wertvollsten 

und innerlichsten Besitztümer mit MIR zu teilen, die hier von den Tränen repräsentiert 

werden, die sehr persönlich und individuell sind. Dass sie sie mit ihrem Haar trocknete, 

bedeutet, dass es aus der innerlichsten Kraft ihrer Liebe getan wurde. Haar 

kennzeichnet die eigene persönliche geistige Kraft und Energie, die einen dazu befähigt, 

als die eigene Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit zu funktionieren. Aber 

weil es eine Frau war, die durch den Vorgang, MEINE Füße zu trocknen, ihre persönliche 

geistige Kraft und Energie mit MIR teilte, bedeutet, dass nur aus der Position des 

weiblichen Prinzips, welches das Prinzip der Liebe und Güte ist, ein solcher Akt 

bedeutsame und sinnvolle Signifikanz haben kann.  

Dass die Frau MEINE Füße küsste und sie mit dem Nardenwasser benetzte, bedeutet 

die Anerkennung und Akzeptanz MEINES MENSCHLICH-GÖTTLICHEN und GÖTTLICH-

MENSCHLICHEN, und ihm die wahre Kraft zuzuschreiben, aus der ICH die Erlösung all 

der sogenannten Sünder in Gang setzen kann, die hier von ihr repräsentiert werden. 

MEINE Füße zu küssen bedeutet die Akzeptanz der menschlichen Aspekte MEINER 
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NATUR. Sie mit dem Nardenwasser zu salben bedeutet, dass die Erlösung nur durch 

den Faktor kommen kann, dass ICH MEIN GÖTTLICHES MENSCHLICH machte und 

anschließend MEIN MENSCHLICHES GÖTTLICH machte. Aber es bedeutet auch, dass 

aus MEINEN Füßen, nämlich aus dem menschlichen Teil MEINER NATUR, die mit ihren 

Tränen gewaschen und mit ihren Haaren getrocknet und geküsst und mit dem 

Nardenwasser gesalbt werden, MEINE NEUE NATUR rühren wird, nachdem sie von allem 

Bösen und Falschen, mit dem die typisch menschliche Natur geplagt wurde/wird, 

geläutert ist. Sie wusch sie mit ihren Tränen, was bedeutet, MEINE menschlichen 

Aspekte mit dem Faktum der Anerkennung zu waschen, dass ICH nichts von der 

negativen und bösen Natur besitze und dass alles, was negativ ist, in den menschlichen 

Aspekten MEINER NATUR durch die Reinheit MEINER Liebe und Güte beseitigt wird, die 

gegenseitig mit jedem geteilt wird, der/die auf MICH in MEINER NEUEN NATUR zugeht. 

In dieser Hinsicht zeigt die gesamte Szene mit der Frau, dass egal, wie böse und negativ 

man sein mag, wenn man MEINE NEUE NATUR anerkennt, was bedeutet, MEINE Füße 

zu küssen und sie mit den Resten seiner/ihrer Liebe und seinem/ihrem Guten zu 

salben, ICH sie ohne Vorbehalt aus dieser Position erlösen kann. Also sieht diese Szene 

im Wesentlichen die Annahme MEINER NEUEN NATUR voraus, die MEINE ALTE NATUR 

ersetzen wird und die zu der einzigen Quelle der Erlösung und Befreiung aller vom 

negativen Zustand und von den negativen Aspekten der menschlichen Natur werden 

wird.  

Aufgrund des Faktums, dass die Frau in der Stadt auch den Faktor kennzeichnet, sich 

im falschen lehrhaften und dogmatischen Pseudo-Wissen aufzuhalten, bedeutet, aus 

der Stadt zu kommen und MEINE NEUE NATUR anzuerkennen und zu akzeptieren, was 

hier von MEINEN Füßen und was die Frau mit ihnen machte repräsentiert wird, auch, 

dass nur mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG, die die Fakten über MEINE NEUE 

NATUR und alles im Zusammenhang mit den wahren spirituellen Prinzipien offenbart, 

nämlich mithilfe MEINER NATUR und der Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG, 

die mit MEINER NEUEN NATUR fest verbunden sind, der einzige Weg ist, wie man zum 

positiven Zustand konvertiert werden kann, egal, wie sehr man sündigt/e oder wie groß 

die eigenen Sünden waren/sind. Um dieses Faktum zu zeigen, sagte ICH am Ende dieses 

Ereignisses, ‚Daher sage ICH euch, ihre Sünden, die viele sind, sind vergeben, denn sie 

liebte viel.‘ Das ist es, wie die Befreiung und Erlösung vom negativen Zustand möglich 

gemacht wurde/wird. Und die besagte Frau repräsentierte durch ihr Erkennen, 

Anerkennen, Akzeptieren und Verinnerlichen dieses Faktums diesen wichtigsten 

Faktor. Durch und anhand ihres Verhaltens, und was sie mit MIR machte, illustrierte 

und demonstrierte sie den Weg aus dem negativen Zustand hinaus. Man kann sagen, 

dass sie die allererste war, die dieses Ziel erreichte, dank der geistig-spirituellen 

Symbolisierung, die ihr Verhalten damals repräsentierte. Indem die wichtigste Betonung 

auf MEIN MENSCHLICHES gelegt wurde, das von MEINEN Füßen symbolisiert wurde, 

und das zum Katalysator zur Annahme MEINER NEUEN NATUR wurde, war sie in 
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Wirklichkeit die allererste, die aus der Perspektive ihrer nicht-zeitlichen und nicht-

räumlichen Konzeptualisierung mithilfe MEINER NEUEN NATUR vom negativen Zustand 

erlöst und befreit wurde. Anders gesagt, sie wurde, aus der Perspektive der Raumzeit-

Konzeptualisierung, durch MEINE ZUKÜNFTIGE NEUE NATUR erlöst.  

Der Rest der Ereignisse, in Bezug auf die Reaktion des Pharisäers auf die gesamte Szene, 

entspricht jenen Individuen, die denken, dass sie das richtige Wissen und die richtigen 

Mittel haben, aber die versuchen, einen anderen Weg zur Befreiung und Erlösung aller 

zu entwickeln, und dabei den einzig möglichen Weg völlig außer Acht lassen – MICH 

und MEINE ABSOLUTE NEUE NATUR. Das ist der Grund, warum sie mit Verachtung auf 

alle anderen, die sogenannten Sünder, schauen, und sich als rechtschaffend und 

göttlich erachten, während sie sich in Wirklichkeit, indem sie MICH und MEINEN Weg 

ablehnten, indem sie nicht das machten, was die Frau durch ihre symbolische 

Darstellung mit MIR machte, vorerst in eine Position des Ausschlusses von der Teilhabe 

am Leben des positiven Zustands versetzten. Das Verhalten und Handeln der Frau kann 

als eine schönste Darstellung, Illustration und Demonstration der Mittel und Wege sein, 

aus dem negativen Zustand herauszukommen. Indem sie Glauben an MEIN GÖTTLICH-

MENSCHLICHES und MENSCHLICH-GÖTTLICHES hatte, und Glauben an MEINE 

ZUKÜNFTIGE NEUE NATUR und was SIE alles erreichen und erzeugen wird hatte, wurde 

sie vom negativen Zustand erlöst. Das ist der Grund, warum ICH zu ihr sagte, ‚Dein 

Glauben hat dich gerettet. Geh in Frieden.‘ Um nochmal zu wiederholen, es gibt keinen 

anderen Weg aus dem negativen Zustand heraus. Und das ist es, was dieses Ereignis, 

das in Lukas beschrieben wurde, wirklich bedeutet, neben anderen Dingen in 

Zusammenhang mit dem persönlichen Leben der Frau und auch mit der Situation des 

Pharisäers.  

Aber es gibt in Zusammenhang mit der Repräsentation der besagten Frau einen anderen 

wichtigen geistig-spirituellen Aspekt. Diese Frau wurde eine Sünderin genannt. Welche 

Art von Sünden hat sie begangen? Sie bezogen sich alle auf ihre sexuellen Verhältnisse 

zu Männern. Das ist das Thema der Bezogenheit. Wie ihr wisst, kann man sich auf 

vielen Verhältnisebenen mit anderen in Beziehung setzen. Sexualität wurde allerdings 

als ein allumfassendes Teilen von der Position der eigenen Weiblichkeit mit der Position 

der eigenen Männlichkeit und von der Position der eigenen Männlichkeit mit der 

Position der eigenen Weiblichkeit definiert. Die Qualität eines solchen Verhältnisses 

wird von den eigenen intentionalen und motivationalen Faktoren bestimmt, mit denen 

ein solches Verhältnis und Teilen stattfinden. Wie ihr wisst, ist einer der wichtigsten 

Zwecke der SCHÖPFUNG und von jedem, der in ihr positioniert ist, zu teilen, was man 

hat und was man aus seiner/ihrer und ihrer/seiner eigenen Individualität, 

Einzigartigkeit und Andersartigkeit ist. Das grundlegende Ziel, die grundlegende 

Bedeutung und der grundlegende Zweck von Sexualität in dieser Hinsicht ist neben 

vielen anderen Dingen, ein Zugang oder ein Weg zu sein, dass so ein intimes Teilen 

stattfindet. Die Wichtigkeit von so einem Teilen kann in dem Faktum gefunden werden, 
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dass der einzige Weg, wie man das einzigartige, andersartige und sehr individuelle 

Element oder Teilchen MEINER ABSOLUT INDIVIDUELLEN, EINZIGARTIGEN und 

ANDERSARTIGEN NATUR, das jedem Individuum in seinem/ihrem relativen Zustand 

eingegeben wurde, richtig manifestieren und teilen kann, ist, indem man das, was man 

hat und was man ist, mit allen anderen teilt. Das ist es, wie verschiedene Aspekte, 

Elemente und Teilchen MEINER ABSOLUTEN NATUR unter allen empfindenden 

Wesenheiten geteilt werden. Das ist auch der Weg, wie ICH MICH allen in MEINER 

SCHÖPFUNG vermittle. Sexualität spielt in dieser Hinsicht im Prozess dieses Teilens die 

zentrale Rolle.  

Die Qualität, der Inhalt und die Angemessenheit dieses Teilens wird von dem Zweck 

bestimmt, zu dem so ein Teilen stattfindet. Aus welcher Position wird ein Teilen in Gang 

gesetzt? Was berücksichtigt es? Wer und wie ist jemand in den Prozess eines solchen 

Teilens eingebunden? Die Reinheit und Sündenlosigkeit eines solchen Teilens werden 

von dem Faktor MEINER persönlichen Einbindung in einen solchen Akt bestimmt. Sie 

wird auch von den motivationalen und intentionalen Faktoren eines solchen Teilens 

bestimmt. Im Falle der besagten Frau war ihre Herangehensweise an ein solches Teilen 

aus Liebe zu Männern und aus der Notwendigkeit, jedem diese Liebe zu geben, der zu 

diesem Zweck auf sie zugeht.  

Aber das Problem mit ihrer Liebe in dieser Hinsicht war, dass ihre Weisheit fehlte. Sie 

teilte ihre Weiblichkeit, Einzigartigkeit, Individualität und ihre Andersartigkeit ohne 

Rücksicht auf die Quelle von ihnen – MICH. Stattdessen tat sie es aus sich selbst 

heraus, durch sie selbst und von sich selbst, und schloss MEINE Präsenz in all ihren 

Handlungen aus. Deswegen wurde ihr Verhalten in diesem Bereich als sündhaft 

angesehen. Trotzdem tat sie es aus Liebe ohne irgendwelche versteckten Gründe. 

Aufgrund dieses Faktums wurde sie zur bedingungslosen Gnade und Vergebung 

berechtigt, als sie die Probleme bei ihrem Modus des Teilens erkannte, und als sie sich 

bewusst wurde, dass nur ICH diese Situation für sie durch ihre Akzeptanz MEINER 

ABSOLUTEN GÖTTLICHKEIT und MEINER ZUKÜNFTIGEN NEUEN NATUR richtigstellen 

konnte. Also brachte sie ihre Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit, und 

alles, was sie in der Güte ihres Herzens, Geistes und ihrer Persönlichkeit enthielt, zu 

MIR, und erkannte, wer ihre Quelle war. Indem sie das tat, setzte sie jede negative oder 

sündhafte Konnotation ihres Verhaltens, ihrer Handlungen, ihrer Outputs und ihrer 

Produktivität außer Kraft. Das ist der Grund, warum ICH zu dem Pharisäer sagte, dass 

ihre Sünden, die viele waren, vergeben waren, denn sie liebte viel. Das ist auch der 

Grund, warum ICH zu ihr nicht sagte, sie solle gehen und nicht mehr sündigen. Wenn 

ihr bei MIR seid, und wenn ihr alles in eurem Leben, egal was es ist, aus MIR, mit MIR, 

durch MICH, von MIR und für MICH tut, und wenn ihr es aus der Position eurer eigenen 

Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit tut, und ihre wahre Quelle erkennt 

und akzeptiert – MICH, könnt ihr niemals falsch liegen. Durch diesen Faktor steht jede 

mögliche sündhafte oder falsche Konnotation all eurer Handlungen außer Frage. Weil 
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ICH keine Sünde, nämlich nichts negatives, böses oder falsches, enthalte, kann das, 

was auch mit, aus, durch, von und für MICH getan wird, nicht sündhaft, böse, negativ 

oder falsch sein.  

Die besagte Frau, und ihre Interaktion mit MIR und MEINE Interaktion mit ihr, 

illustrierte und demonstrierte allen in der SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung diese 

wichtigen Faktoren.  

Aus der obigen Erläuterung könnt ihr die Bedeutung dieses Ereignisses für eure 

gegenwärtige Situation als MEINE Repräsentanten auf Planet NULL herleiten. Wie ihr 

wisst, ist es kein Zufall, dass ihr zu dieser besonderen Zeit auf dieses Ereignis 

aufmerksam gemacht wurdet. Ihr seid euch jetzt seit einiger Zeit der Situation gewahr 

gewesen, die auf Planet NULL zwischen allen religiösen und anderen pseudo-spirituellen 

Bewegungen bestanden hat. Es wird ein Totalaufwand betrieben, MEINE WAHRE NEUE 

NATUR zu diskreditieren. Die Art, wie das getan wird, ist, indem MEINE GÖTTLICHKEIT, 

oder dass ICH MEIN MENSCHLICHES GÖTTLICH machte, das als der Hauptweg 

funktionierte, MEINE NATUR in einem absoluten Sinne zu verändern, abgelehnt wird. 

Der Grund, warum das von den Kräften des negativen Zustands getan wurde, ist, so 

dass sie ihre Anhänger, Mitglieder und Lakaien davon abhalten konnten, von dem 

Pseudo-Leben im negativen Zustand befreit und erlöst zu werden. Wenn man das 

Faktum, das viele Male zuvor erwähnt wurde, in Betracht zieht, dass der einzige Weg, 

dass jemand zum positiven Zustand konvertiert werden kann, mithilfe MEINER NEUEN 

ABSOLUTEN NATUR und damit mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist, in der MEINE 

NEUE NATUR vollumfänglich präsent und enthalten ist – genau in ihren 

VORSTELLUNGEN, die ständig erneuert und regeneriert werden – dann kann man in 

diesem Fall, wenn man die falschen Lehren über MICH und über MEINE NATUR 

akzeptiert, die von all diesen zahlreichen Religionen und pseudo-spirituellen 

Bewegungen propagiert werden, niemals aus dem negativen Zustand herauskommen. 

Und das ist genau das, wo die Kräfte des negativen Zustands, insbesondere und am 

ausgeprägtesten die Abtrünnigen hinterhersind. Das ist es, wie sie hoffen, ad infinitum 

im Pseudo-Leben des negativen Zustands weiterzumachen.  

Eure Rolle in dieser Hinsicht ist es, die Vorstellungen MEINER NEUEN NATUR, MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG und von den Prinzipien des allumfassenden Teilens in euren 

Leben, Herzen und Praktiken zu tragen, die zu ihren Säulen und hellen Lichtern 

werden, die allen Interessierten diese guten Neuigkeiten und diese frohe Botschaft von 

MEINER NEUEN NATUR und von MEINER NEUEN OFFENBARUNG verkünden. Ihr tut das 

anhand des Modus und der Art eurer Leben und eurer Lebensführung und anhand des 

Modus und der Art, wie ihr euch zueinander und zu allen anderen auf die Art und Weise 

in Beziehung setzt, wie in diesen DIALOGEN und in der Gänze MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG beschrieben wurde. Ihr spiegelt den Weg zur Erlösung und Befreiung 

von jedem im negativen Zustand anhand der Beispiele eures eigenen Lebens und wie 
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durch die besagte Frau dargestellt wurde wider, die zu diesem Zweck während MEINES 

Lebens auf eurem Planeten auf MICH zuging.  

An diesem Punkt dieses DIALOGS können wir kurz auf MEINE Beziehung zu Frauen 

während MEINES Aufenthalts auf Planet NULL eingehen. Wenn ihr die Art genau 

analysiert, wie ICH MICH zu jedem in Beziehung setzte, werdet ihr bemerken, dass ICH 

durch MEIN ganzes Verhalten die Wichtigkeit von Männern und Frauen vollkommen 

und völlig gleichgestellt habe. Obwohl die EVANGELIEN nicht sehr viel darüber 

aufnahmen, war ICH deswegen auf allen Ebenen MEINER ABSOLUTEN MÄNNLICHKEIT 

und MEINER ABSOLUTEN WEIBLICHKEIT gleichermaßen, sowohl von Männern als auch 

von Frauen umgeben, wurde ICH von ihnen gehört und hatte mit ihnen zu tun. Indem 

ICH das tat, habe ICH die verfluchte, herabsetzende und weniger wertvolle Position 

widerlegt und abgelehnt, die Frauen, und Weiblichkeit im Allgemeinen, damals hatten, 

und die sie auch nach MEINEM Fortgang von Planet NULL haben würden. Erkennt bitte, 

dass viele von den wichtigsten geistig-spirituell-philosophischen Diskussionen, die ICH 

hatte, mit Frauen waren. Die erste Person, der ICH nach MEINER Auferstehung 

erschien, war eine Frau. Es ist kein Zufall, dass Lukas in seinem EVANGELIUM, nach 

dem aufgenommenen Ereignis mit der besagten Frau, sein nächstes KAPITEL beginnt, 

KAPITEL 8, mit der Erklärung, dass viele Frauen bei MIR waren, MIR dienten und aus 

ihrer Substanz, nämlich aus ihrer Weiblichkeit, für MICH sorgten. All diese Fakten 

stellten die wichtige und entscheidende Wichtigkeit der Notwendigkeit zur 

Gleichstellung aller Prinzipien von Weiblichkeit und Männlichkeit und Männlichkeit 

und Weiblichkeit heraus. In ihrer Gleichstellung, Einigkeit, ihrem Einssein, ihrer 

Integration, Harmonie und ihrem gegenseitigem Teilen liegt die Fülle MEINER Präsenz 

und die Fülle des Lebens des positiven Zustands und seiner wahren Natur. Erinnert ihr 

euch an MEINE Worte, die bezeichnen, dass ICH euch MEIN Beispiel gab? Die Art wie 

ICH andere, besonders Frauen, behandelt habe, durch dieses Beispiel von MIR sollt ihr 

einander behandeln, und besonders Frauen, wenn ihr ein Mann seid. Wenn ihr das tut, 

folgt ihr MEINEM Beispiel, und wenn ihr das tut, manifestiert ihr auf eurem sündhaften, 

lasterhaften und gewalttätigen Planeten das richtige Leben, das Leben des positiven 

Zustands und letztlich MEINE NEUE ABSOLUTE NATUR.  

MEIN Verhältnis zu Maria Magdalena, auf das die Frage von Boris abzielte, ist bereits 

im DRITTEN DIALOG des ersten BANDES diskutiert worden. Derzeit kann nichts weiteres 

darüber gesagt werden.  

Und das bringt uns zu der zweiten Frage und ihre Antworten – die PARABEL DES 

VERLORENEN SOHNES (LUKAS 15:11-32). In dieser Parabel gibt es mindestens zwei 

symbolische Darstellungen. Im ersten Fall beschreibt sie symbolisch die Aktivierung des 

negativen Zustands und ihre Folge. Im zweiten Fall beschreibt sie verschiedene Ebenen 
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der Bezogenheit, die zwischen jemandem, der sich als positiv erachtet und jemandem, 

der als negativ und geistig tot angesehen wird, erfolgen kann und könnte.  

‚Ein Mensch‘ stellt in dieser Konnotation den SCHÖPFER dar – MICH. Dass er zwei Söhne 

hatte, kennzeichnet zwei Qualitäten der SCHÖPFUNG – LIEBE und WEISHEIT, GUTES 

und WAHRES, POSITIVE WERKE und GLAUBEN und MÄNNLICHKEIT und WEIBLICHKEIT. 

Hier wird eine Aufstellung beschrieben zur Trennung, Spaltung und Uneinigkeit dieser 

zwei essenziellen und substanziellen Qualitäten zu dem Zweck der Aktivierung des 

negativen Zustands, oder von dieser anderen Art von Leben, um eine Hypothese zu 

testen, ob dieses Leben dieselbe Qualität, Bedeutung und dasselbe Ergebnis haben 

kann wie das Leben des positiven Zustands. Dass es der jüngste Sohn war, der zu 

seinem Vater kam und ihn darum bat, ihm seinen Anteil des Erbes zu geben, stellt den 

Faktor dar, dass das männliche Prinzip von dem weiblichen getrennt werden möchte. 

Der Grund, warum er der jüngere war, lag in dem Faktum, dass Liebe, oder 

Weiblichkeit, vorangeht und Weisheit oder Männlichkeit hervorbringt. Obwohl in einer 

nicht-zeitlichen und nicht-räumlichen Konnotation, und in MEINEM ABSOLUTEN 

ZUSTAND und PROZESS, diese grundlegenden Attribute oder Qualitäten simultan und 

synchron auftreten, erscheinen sie bei ihrer Anwendung auf das Raumzeitkontinuum 

und auf den empfindenden Geist so, als würde das eine dem anderen auf dieselbe Art 

und Weise vorausgehen wie bei der Geburt von Zwillingen, bei der ein Mitglied des 

Paares zuerst aus dem Mutterleib herauskommt, und der andere sofort nachfolgt. 

Derjenige, der nachfolgt, wird als der jüngere angesehen, obwohl sie sich beide 

gleichermaßen, und gleichzeitig, in ihrem Mutterleib entwickelten. Weil also Liebe 

vorangeht und Weisheit hervorbringt, oder in dieser Konnotation Weiblichkeit der 

Männlichkeit vorangeht, war es in diesem Sinne der männliche Aspekt, der seinen Teil 

des Erbes forderte, so dass er von seiner Weiblichkeit und von MEINEM ABSOLUTEN 

ZUSTAND abgespalten werden kann. Diese Abspaltung wird von dem Mann 

gekennzeichnet, der sein Gut seinem jüngeren Sohn teilte. ‚Das Gut‘ kennzeichnet in 

dieser Konnotation einen Teil des schöpferischen Materials, das aus der Gesamtheit 

allen schöpferischen Materials herausgenommen und zur Herstellung der ZONE DES 

AUSSATZES verwendet wurde.  

Nachdem das getan wurde, spaltete sich der junge Mann, oder im wahren Sinne zu dem, 

was er entspricht – jenes Kontingent des ursprünglichen positiven Zustands, der 

einverstanden war, den negativen Zustand aus dem Grund und zu dem Zweck zu 

aktivieren, der in den DIALOGEN 89 und 90 des Ersten Bandes, und in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG im Allgemeinen offenbart wurde – vom Rest der SCHÖPFUNG ab und ging 

in ein fernes Land. ‚Ein fernes Land‘ ist in dieser Konnotation die ZONE DES AUSSATZES 

und der negative Zustand. In diesem Land verprasste er all seinen Besitz mit seiner 

verschwenderischen Lebensweise. Aktiviert man einmal den negativen Zustand, und 

wird man einmal zu einem wesentlichen Bestandteil seines Pseudo-Lebens, wird das, 

was man vom positiven Zustand hatte, verschwendet und mit allem ersetzt, das ihm 
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entgegengesetzt ist. In dem Moment, wenn man alles davon ausgibt, bleibt nichts in 

einem, das das wahre geistig-spirituelle Leben unterstützen kann, dass es ermöglicht, 

dass man am Leben und lebendig ist. In diesem Moment, nach der vollkommenen 

Ausschöpfung von allem, was in einem positiv und gut ist, fängt man an, Hunger zu 

erfahren. Aber durch den Faktor der Ablehnung von allem, was positiv und gut ist, führt 

man in der ganzen ZONE DES AUSSATZES Hunger herbei. ‚Hunger‘ bedeutet in dieser 

Konnotation das Fehlen von allem Guten und Wahren, das das Leben, jedes Leben, 

nährt, und es lebendig und lebend macht. Es ist an diesem Punkt, dass jeder im 

negativen Zustand geistig tot wird. Also hat man an diesem Punkt der eigenen 

Eskapaden im negativen Zustand keinen Ausweg, außer sich der Substanz seiner Natur 

anzuschließen, die hier von einem Bürger dieses Landes repräsentiert wird, und 

anzufangen, Säue zu füttern – alle Bösartigkeiten bzw. alles Übel des negativen 

Zustands. ‚Säue zu füttern‘ bedeutet, Bösartigkeiten zu verbreiten.  

Wie dieser Sohn immer hungriger wurde, hätte er gerne seinen Bauch mit Trebern 

gefüllt, die die Säue aßen, aber niemand gab ihm was. Die Treber, mit denen die Säue 

gefüttert wurden, kennzeichnen die äußerlichsten Elemente von Bösem und Falschem, 

mit denen das Pseudo-Leben des negativen Zustands erhalten wird. Aber weil das 

Pseudo-Leben des negativen Zustands auf Nicht-Teilen und Nicht-Erwidern beruht, 

steht niemandem irgendwas in ihm für so ein Teilen zur Verfügung. Das ist der Grund, 

warum niemand ihm irgendwas gegeben hat.  

An diesem Punkt, wie der negative Zustand seine Nützlichkeit erschöpft und zum 

Lernen nichts mehr anzubieten hat, werden seine Bewohner zu der Erkenntnis 

kommen, dass das Pseudo-Leben ihres negativen Zustands nirgendwohin führt und 

dass es von allem vollkommen ausgeschöpft ist, von dem er dachte, dass es das hätte. 

Und nicht nur das, sondern die Erkenntnis wird kommen, dass er absolut nichts hat, 

dass er nicht mal im wahren Sinne dieses Wortes am Leben ist. Es ist an diesem Punkt, 

dass die Antwort auf die Frage über die Natur dieser anderen Art von Leben, im 

Vergleich mit dem ursprünglichen Leben, im Geist von jedem mit der Erkenntnis 

vollumfänglich und erschöpfbar klar wird, dass nur das ursprüngliche Leben, in all 

seinem unerschöpflichen Reichtum und Inhalt, das einzig wahre Leben ist, das gelebt 

werden kann, und dass kein anderes Leben irgendeinen Sinn hat. Nicht nur hat es 

keinen Sinn, sondern es kann in keinem seiner Aspekte als das wahre Leben angesehen 

werden. Dieses Faktum wird von dem Gewahrsein oder der Erinnerung des jüngeren 

Sohnes davon beschrieben, wie es war, im Haus des Vaters zu leben – in MEINEM 

positiven Zustand. Und nicht nur das, sondern er erkannte, dass er, indem er den 

negativen Zustand aktivierte, sündigte und es daher nicht mehr wert ist, MEIN Sohn 

genannt zu werden. Diese Erkenntnis ist eine Voraussetzung für die Erlösung und 

Befreiung von jedem aus dem Nicht-Leben oder dem toten Leben des negativen 

Zustands. Sie berechtigt alle im negativen Zustand zu MEINER bedingungslosen Gnade 

und Vergebung und sie durch den Prozess ihrer Auferstehung, Transformation und 
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Neuausstattung mit dem wahren Leben des positiven Zustands in den positiven 

Zustand zurückzubringen.  

Die zweite Ebene der Bedeutung dieser Parabel bezieht sich auf jene, die die Vertreter 

des positiven Zustands waren, und jene, die davon wegfielen, sie zu sein. Hier ist der 

Kernpunkt, aus welcher Position man sich zu allen in Beziehung setzt. In diesem Fall 

wird eine Illustration darüber angeboten, was geschieht, wenn man sich aus der 

Position der eigenen menschlichen Natur oder aus der Position auf eine Situation 

bezieht, sich als wichtiger, verdienender und wertvoller als alle anderen anzusehen, und 

nicht aus der Position der eigenen wahren Natur, nämlich aus MIR. Weil ihr etwas habt, 

das niemand anderes hat, könntet ihr in eurem besonderen Fall, weil ihr, als MEINE 

wahren Repräsentanten, MEINE NEUE OFFENBARUNG habt und alles, was sie in all 

ihren drei Quellen enthält, in eine spirituelle Arroganz hineinfallen, und euch durch 

diesen Faktor als verdienender, notwendiger, wertvoller und alles mehr als jene 

anzusehen, die sie nicht haben.  

Wenn ihr also jemanden seht, der zur MIR zurückkommt und der mit euch 

gleichbehandelt wird, und der mit großer Freude, Frohsein und Glück behandelt wird – 

schließlich gibt es im HIMMEL mehr Freude über einen Sünder, der zum positiven 

Zustand konvertiert, als über einhundert rechtschaffende Individuen, oder in unserem 

Fall, MEINE Repräsentanten – könnt ihr aus eurer typisch menschlichen Position 

wütend werden und euch vernachlässigt fühlen. Diese Parabel ist eine Warnung gegen 

alles, das jemals in eurem Leben und in eurer Einstellung über euch selbst und wie ihr 

euch zu anderen in Beziehung setzt, geschieht. Sie betont die Notwendigkeit, die Dinge 

so zu sehen und sich so mit jedem in Beziehung zu setzen, wie ICH es tue, wie von dem 

Verhalten des Vaters dem jüngeren Sohn gegenüber und seiner Reaktion auf den älteren 

Sohn dargestellt wird.  

In eurem Fall, als MEINE Repräsentanten auf Planet NULL, ist es eure Rolle, in euren 

Beziehungen, Verhaltensweisen und Einstellungen euch selbst und allen anderen 

gegenüber, und auch unter euch selbst, jene Art zu illustrieren und zu demonstrieren, 

die von dem Vater dieser zwei Söhne dargestellt wurde. Anders gesagt, ihr sollt durch 

euer eigenes Leben MEINE Art illustrieren und demonstrieren, so wie ICH MICH allen 

gegenüber, überall und jederzeit, verhalte und wie ICH handle. Indem ihr das tut, erfüllt 

ihr eure Mission und Aufgabe, in der Rolle MEINER wahren Repräsentanten zu sein. 

Und das ist alles, das derzeit über die Bedeutung dieser Parabel gesagt werden muss. 

An diesem Punkt, Peter, würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen. Hab einen 

schönen Tag und eine gute Zeit mit unserem Manfred. Geh in Frieden.  

Peter: Danke DIR so sehr für diese wunderschöne Erläuterung.  
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EINHUNDERTSECHZEHNTER DIALOG 
 

15. Oktober 1999 

Peter: Während meines erneuen Lesens von DIALOG 115 kam mir eine Frage in den 

Sinn über den spirituellen Unterschied zwischen der Frau, die in der Stadt zu DIR kam, 

als DU im Haus des Pharisäers zu Abend gegessen hast, und der Frau, die beim 

Ehebruch erwischt und zu DIR gebracht wurde für DEINE Reaktion und DEINEN Rat 

darüber, wie man in ihrem Fall vorgehen soll. Wir haben ihren Fall bereits in einem der 

vorherigen DIALOGE diskutiert. Wäre es heute Morgen angemessen, über dieses Thema 

oder über irgendwas anderes zu sprechen, bei dem DU fühlst, dass es diskutiert werden 

muss? Ich kenne die Antwort auf diese Frage, aber ich möchte DICH bitten, wenn ich 

darf, weiteres dazu auszuführen, oder zu irgendwas anderem, was das betrifft, so dass 

alle Leser dieser DIALOGE ein richtiges Verständnis über die grundlegenden 

Unterschiede dieser zwei Fälle haben würden.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, es wäre angemessen, das zu tun. Aber bevor 

wir darauf eingehen, die Unterschiede in diesen zwei Fällen herauszustellen, braucht 

etwas anderes MEINE Klarstellung. Es bezieht sich auf das Thema der Weiblichkeit und 

Männlichkeit. Aus einem deiner Telefongespräche mit einem Leser dieser DIALOGE 

wurde dir deutlich, dass es in den Geistern einiger Leser eine mögliche Verwirrung und 

ein mögliches Falschverstehen über den Unterschied zwischen dem Thema des 

Geschlechts und der Charakteristika, der Wesenszüge und der Attribute von 

Weiblichkeit und Männlichkeit entsprechend geben könnte. Wann immer wir über 

Männlichkeit und Weiblichkeit und ihre entsprechenden Wesenszüge, Charakteristika 

und Attribute sprechen, meinen wir niemals das Geschlecht, oder einen Mann oder eine 

Frau. Das sind zwei völlig unterschiedliche Dinge.  

Wie viele Male zuvor erwähnt wurde, enthält ein Mann beide Charakteristika, 

Wesenszüge und Attribute in sich – männlich und weiblich in verschiedenen 

Proportionen und Ausmaßen. So enthält eine Frau beide Charakteristika, Wesenszüge 

und Attribute in sich – weiblich und männlich in verschiedenen Proportionen und 

Ausmaßen. Ihre Umverteilung in jedem – Mann und Frau – bestimmt die Natur ihrer 

Mentalität, ihres Charakters, ihres Verhaltens, ihrer physischen Erscheinung und allem 

anderen, das für beide Geschlechter so charakteristisch ist. Jede Abweichung zum 

Extremen von dem einen oder dem anderen – entweder zu viel Weiblichkeit in einem 

Mann oder zu viel Männlichkeit in einer Frau – könnten zu der Entwicklung von 

Homosexualität führen, die so oft auf eurem Planeten auftritt. Andererseits können 

unterentwickelte oder beträchtlich unterdrückte weibliche Charakteristika, Wesenszüge 

und Attribute in einem Mann oder männliche Charakteristika, Wesenszüge und 

Attribute in einer Frau, und eine extreme Betonung auf, Identifikation mit und 
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Überwiegen von nur einem, aber nicht dem anderen, zu der Schaffung eines Lebensstils 

führen, der als ein brutaler He-Man oder die extreme Form von Männlichkeit mit all 

ihrer Arroganz, Kälte, Überlegenheit, Superintellektualismus, Unterdrückung von 

Emotionen, Unfähigkeit, Zärtlichkeit, Freundlichkeit und Liebe zu zeigen, und von 

ähnlichen Charakteristika, die für die männlichen Verhaltensweisen so typisch sind; 

oder auf der anderen Seite könnte es zu einer Persönlichkeitsstruktur führen, die zu 

weich, verträumt, unpraktikabel, unrealistisch, märchenhaft, unfähig ist, unabhängig 

zu sein, unfähig, sich um sich selbst zu kümmern, und ähnliche Charakteristika, die 

sehr oft einer Frau zugeschrieben werden.  

Wie ihr also aus dieser Beschreibung seht, ist es für die richtige Funktion einer 

empfindenden Wesenheit überall und jederzeit sehr wichtig, dass beide Charakteristika, 

Wesenszüge und Attribute von Weiblichkeit und Männlichkeit in einem ausgeglichenen 

Zustand enthalten sind. Der Punkt ihres Ausgleichs hat nichts mit ihrem Geschlecht 

zu tun oder mit der Art, wie sie einander physisch in Erscheinung treten – der eine ist 

eine Frau und der andere ist ein Mann. Der Punkt hier ist die Fähigkeit, die benötigten 

Charakteristika, Wesenszüge und Attribute von sowohl Männlichkeit als auch 

Weiblichkeit in beiden aufzuweisen, wann immer sie benötigt werden und notwendig 

sind oder wann immer die Situation gewährleistet, dass sie manifestiert werden. Also 

kann ein Mann sehr liebend bzw. barmherzig, freundlich, wertschätzend, mitfühlend, 

gut, kreativ, auf positive Weise emotional und intuitiv sein, während er gleichzeitig 

weise, logisch, intelligent, rational, intellektuell, verständig, die Wahrheit verstehend 

und erkennend sein kann. Wenn er beides ist, dann enthält er auf eine ausgeglichene 

und proportionierte Weise beide Charakteristika, Wesenszüge und Attribute in sich – 

von Weiblichkeit und Männlichkeit. Gleichzeitig kann eine Frau weise, logisch, 

intelligent, rational, intellektuell, verständig, die Wahrheit verstehend und erkennend 

sein, während sie gleichzeitig sehr liebend bzw. barmherzig, freundlich, wertschätzend, 

mitfühlend, gut, kreativ, intuitiv und auf positive Weise emotional sein kann. Wenn sie 

beides ist, dann enthält sie auf eine ausgeglichene und proportionierte Weise beide 

Charakteristika, Wesenszüge und Attribute in sich – von Männlichkeit und 

Weiblichkeit.  

Anders gesagt, wann immer es die Situation gewährleistet oder erfordert, kann jede 

empfindende Wesenheit entweder so oder so oder beides simultan sein. Das eine 

schließt das andere nicht aus. Das Gegenteil ist wahr: Das eine unterstützt und 

erweitert das andere. Das ist die Art, wie die empfindenden Wesenheiten im positiven 

Zustand sind. Wie ihr aus dieser Beschreibung seht, ist die Natur des positiven 

Zustands und all seiner Bewohner Ausgeglichenheit, Gleichstellung, Einheit, Einssein, 

Harmonie und Integration aller Charakteristika, Wesenszüge und Attribute von 

Männlichkeit und Weiblichkeit und Weiblichkeit und Männlichkeit. Diese Natur ist eine 

Reflektion MEINER ABSOLUTEN NATUR in all IHREN MÄNNLICHEN und WEIBLICHEN und 

WEIBLICHEN und MÄNNLICHEN ASPEKTEN. Im positiven Zustand ist kein anderer 

Zustand, Lage oder Prozess denkbar. Um diese Natur des positiven Zustands zu 
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illustrieren, wählten einige empfindenden Wesenheiten, eine äußerliche physische Form 

davon zu haben, was man Androgynie nennen würde. Aber im wahren Sinne des Wortes 

– Androgynie – sind seine geistigen, mentalen und physischen Charakteristika nicht 

das, was ihr denkt was sie sind. In eurem menschlichen Leben hat der Begriff 

‚Androgynie‘ und was er trägt sehr oft anstößige, verachtenswerte und aversive 

Eigenschaften für euch. Jeder Mensch, der sogenannte androgyne Charakteristika 

aufweisen mag, hat in demselben geistigen, mentalen und physischen Inhalt kein 

Gegenstück, wie zum Beispiel ein Androgyne im positiven Zustand. Man kann sich 

einen menschlichen Androgyn als eine Karikatur, eine Verzerrung und eine 

Verfälschung der Androgynie des wahren positiven Zustands vorstellen, als von den 

Kräften des negativen Zustands fabriziert, um Gefühle des Ekels, der Aversion 

gegenüber und der Ablehnung des Konzepts und der Bedeutung der wahren 

Vereinigung, Integration, Harmonie und Einssein von weiblichen und männlichen und 

männlichen und weiblichen Charakteristika, Wesenszügen und Attributen 

herbeizuführen. Das war ein Zeitvertreib von den Kräften des negativen Zustands, um 

die Menschen und ihre Kreaturen von allem abzuhalten, was nur entfernt dem ähnelt, 

was in dieser Hinsicht in der Natur des positiven Zustands enthalten ist.  

Wie tritt also eine androgyne Wesenheit in Erscheinung oder wie ist sie in der 

Wahrnehmung einer anderen empfindenden Wesenheit, deren Geschlecht entweder ein 

Mann oder eine Frau entsprechend ist? In Wirklichkeit ist es nicht so sehr eine Frage 

der Erscheinung als eine Frage der Manifestation von einem oder den anderen 

Charakteristika, Wesenszügen und Attributen entweder von Männlichkeit oder 

Weiblichkeit oder beiden simultan. In diesem Sinne kann man im positiven Zustand 

eine Frau oder ein Mann sein, soweit es die äußerlichen Geschlechtscharakteristika 

betrifft, und doch, wenn er/sie oder sie/er auf eine gleichgestellte, proportionierte und 

ausgeglichene Art und Weise sowohl männliche und weibliche oder weibliche und 

männliche Charakteristika, Wesenszüge und Attribute enthält – was im positiven 

Zustand immer der Fall ist – würde er/sie und sie/er als androgyn angesehen werden. 

Das ist es, wie Androgynie im positiven Zustand in seinem wahren Sinne definiert und 

manifestiert wird.  

Aber zu diesem Konzept – Androgynie – im positiven Zustand gibt es einen anderen 

Punkt. Dieses Konzept verweist auf jemanden, der im strukturellen Sinne seiner/ihrer 

oder ihrer/seiner Natur oder Individualität wahrhaft androgyn ist, aber der/die mit der 

Fähigkeit ausgestattet ist, zwischen dem einen oder dem anderen wie benötigt oder falls 

nötig zu wechseln. Also kann er jederzeit, wie es nötig, notwendig und erwünscht ist, 

als sie in der schönsten äußerlichen weiblichen Form und dem schönsten innerlichen 

weiblichen Inhalt erscheinen; oder sie kann als er in der äußerlichen männlichen Form 

und im innerlichen männlichen Inhalt erscheinen. Deswegen kann ein 

vollumfängliches, erfüllendes, produktives, kreatives und innovatives Teilen auftreten, 

wenn der Androgyn auf eine Frau zugeht – als ein Mann; oder wenn er/sie auf einen 

Mann zugeht – als eine Frau. Während eines solchen Teilens gibt es keine andere 

Wahrnehmung, lasst uns sagen, von einer Frau als dass er ein wahrer Mann ist; oder 
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von einem Mann, als dass sie eine wahre Frau ist. Gleichzeitig, wenn zwei androgyne 

Wesenheiten zum Teilen aufeinander zugehen, erleben sie sich einander aus der Ebene 

beider ihrer Charakteristika, Wesenszüge und Attribute simultan. Der männliche 

Aspekt von jedem teilt sich mit dem weiblichen Aspekt von jedem und der weibliche 

Aspekt von jedem teilt sich mit dem männlichen Aspekt von jedem. Während der Zeit 

von so einem Teilen gibt es überhaupt kein Gefühl von etwas, was mit eurer 

menschlichen Homosexualität oder Bisexualität vergleichbar ist. Stattdessen erleben sie 

einen einzigartigsten, individualisiertesten, personalisiertesten und inhärent 

andersartigen Aspekt einer völligen Integration, Vereinigung, Harmonisierung, 

Gleichstellung, Ausgeglichenheit und Einssein ihrer entsprechenden Charakteristika, 

Wesenszüge und Attribute. Als ein Resultat dieses Teilens erwerben sie ein höheres Maß 

an Wissen über MICH, sich selbst und andere und sie bringen eine ungewöhnliche und 

hoch entwickelte Vorstellung hervor, die zur Stiftung eines neuen empfindenden Lebens 

genutzt wird, das den Umfang ihres Inhalts, in den Fähigkeiten und der Natur von 

allem, was zuvor verfügbar war, übersteigt. Und das ist es, wie die Dinge im positiven 

Zustand sind. Also schaut bitte niemals mit Verachtung, Ekel oder Abscheu auf das 

Konzept der Androgynie oder was es enthält. Nochmal, und das wiederhole ICH immer 

und immer wieder, ihr müsst lernen, auf die Dinge zu schauen, wie sie hinter und nicht 

auf oder vor der Bühne sind.  

Natürlich kann so eine Anordnung im positiven Zustand nicht die Aktivierung des 

negativen Zustands und eines typisch menschlichen Lebens erlauben. Um den 

negativen Zustand zu aktivieren und das menschliche Leben zu fabrizieren, war es 

notwendig, von dieser Anordnung abzuweichen. Deswegen, wenn sich im positiven 

Zustand alles in einem Zustand der Ausgeglichenheit, der Gleichstellung, der 

Integration, des Einsseins und der Harmonie befindet, dann war es, um den negativen 

Zustand zu aktivieren und Menschen zu fabrizieren, notwendig, mit etwas 

aufzukommen, das ein völliges Gegenteil von allem wäre, was es im positiven Zustand 

gibt. Wie ihr euch aus den vorherigen Diskursen erinnert, war der erste Schritt in dieser 

Hinsicht die Spaltung aller Attribute, Charakteristika, Wesenszüge und von allem 

anderen, was in Männlichkeit und Weiblichkeit enthalten ist. Es war notwendig, die 

Linie genau darzustellen und scharf zu definieren, die es zwischen männlichen und 

weiblichen Prinzipien entsprechend gab, und eine strikte Rolle zu schaffen, die das eine 

und das andere spielen würden.  

Um diese Spaltung zu bekräftigen und um die Menschen und Kreaturen des negativen 

Zustands davon angewidert und beschämt zu machen, das eine oder das andere in sich 

zu sein, aber nur das zu sein, was sie sind, soweit es ihr Geschlecht betrifft, und sich 

vollumfänglich mit ihrem entsprechenden Geschlecht zu identifizieren, dachten sich die 

Aktivatoren des negativen Zustands alle Arten der sexuellen Abweichung und 

Abnormalitäten aus, die genetisch, mental, physisch und sozial manipuliert wurden, 

die die Mehrheit der Menschen dazu führen würde, sich von jedem zu unterscheiden 

und zu separieren, der nicht zu den allgemein akzeptierten Modi der Bezugsetzung auf 
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welcher Ebene auch immer passen würde. So eine Unterscheidung und Separation 

würde nur ihre Identitäten bekräftigen, entweder eine reine Frau oder ein reiner Mann 

zu sein, mit einer völligen Ablehnung von allem, das als homosexuell, bisexuell oder 

alles andere definiert wird, das anders ist als ihre Konzeptualisierung und Erwartung 

davon, wie man in dieser Hinsicht sein sollte.  

Und damit wurde für die Menschen und andere Kreaturen die Falle aufgestellt. Indem 

im strukturellen Design einiger Menschen und Kreaturen der HÖLLEN alle Arten von 

abnormalen und abweichenden Bedingungen geschaffen wurden, gelang es den Kräften 

des negativen Zustands, die strenge Separation und Spaltung der Männlichkeit von der 

Weiblichkeit und der Weiblichkeit von der Männlichkeit in jedem Individuum und 

seiner/ihrer und ihrer/seiner typischen Geschlechtsidentität aufrechtzuerhalten. Das 

ist es, wie das Pseudo-Leben des negativen Zustands vorerst wirksam aufrechterhalten 

wird. Indem die Verwirrung und die Falschwahrnehmung über die wahre Bedeutung 

von jedem herbeigeführt werden, und indem sie in physische Formen veräußerlicht 

werden, was die Betonung auf die zweitrangigen sexuellen Charakteristika des 

menschlichen Körpers legt, radierten die Kräfte des negativen Zustands aus dem 

menschlichen Geist die wahre Bedeutung davon aus, worum es bei Männlichkeit und 

Weiblichkeit in ihren entsprechenden Wesenszügen, Charakteristika und Attributen 

geht. Das Extrem dieser entweder Vermännlichung oder Verweiblichung von Menschen 

kann in solchen Begriffen wie ‚Er-Mann‘ oder ‚Sie-Frau‘ gesehen werden. In Wirklichkeit 

können diese Begriffe, und alle ähnlichen, als ein Gräuel des negativen Zustands 

angesehen werden. Sie unterstützen, befeuern und perpetuieren die Separation, die 

Uneinigkeit, die Spaltung und die Isolation eines Prinzips von dem anderen ins 

Unendliche.  

Hinsichtlich dieser Fakten ist es sehr wichtig, dass ihr, als MEINE wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL, dieser verfluchten Lage und Tendenz trotzt, die im 

menschlichen Leben existiert. Die Art, wie man das tut, ist, euch zuallererst davon zu 

distanzieren, mit der Art einverstanden zu sein, wie das menschliche Leben in dieser 

negativen Hinsicht strukturiert ist. Und zweitens, indem ihr eure Einstellung zu eurer 

eigenen Männlichkeit und Weiblichkeit und Weiblichkeit und Männlichkeit in eurem 

eigenen Selbst ändert, und sie auf eine solche Art und Weise gleichstellt und ausgleicht, 

so dass ihr in eurem innerlichen und äußerlichen Verhalten Liebe, Weisheit, Gutes, 

Wahres, positive Werke, Glauben, Freundlichkeit, Zärtlichkeit, Sanftmut, Toleranz, 

Respekt, Wertschätzung, Intuition, Kreativität, Logik, Vernunft, Rationalität, Intellekt 

und alle anderen Charakteristika, Wesenszüge und Attribute von Männlichkeit und 

Weiblichkeit manifestieren könnt. Wie ihr seht, schließt euch ein Mann oder eine Frau 

zu sein nicht davon aus, das eine oder das andere zu haben, oder davon, in eurem 

Verhalten und eurer Einstellung das eine oder das andere zu manifestieren. Sie sind 

gleichermaßen wichtig und sie werden gleichermaßen benötigt. Genau gleichzeitig, wie 

in einem der früheren DIALOGE (106) erwähnt wurde, indem ihr einander 

gleichermaßen mit Respekt, Liebe, Wertschätzung, Toleranz, Freundlichkeit und 
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Rücksicht behandelt, egal, ob ihr ein Mann oder eine Frau seid, könnt ihr erfolgreich 

eure einseitige Herangehensweise an die Themen von Männlichkeit und Weiblichkeit 

und Weiblichkeit und Männlichkeit überwinden, nicht nur in euch selbst, sondern auch 

außerhalb euch selbst und, was am wichtigsten ist, auch anderen gegenüber. Und das 

ist es, was neben vielen anderen Dingen von ähnlich positiver Natur auf eurem Planeten 

getan werden muss. Und das ist es, worum es bei der Rolle MEINER Repräsentanten 

geht.  

Peter: Danke DIR so sehr für diese wunderschöne Offenbarung und Erläuterung. 

Einiges davon war ganz neu. Bist DU bereit, mit der Antwort auf meine Frage 

weiterzumachen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ganz bestimmt, Peter. Und ja, einige von den offenbarten 

Konzepten und wie sie im positiven Zustand verstanden, definiert und manifestiert 

werden, sind für dich und die anderen Leser neu. Auf andere Konzepte, obwohl sie 

mehrere Male zuvor diskutiert wurden, wird von einer ganz anderen Perspektive 

geschaut. In diesem Sinne können sie, aus dieser anderen Perspektive gesehen, auch 

als neu angesehen werden.  

Lasst uns jetzt über das Thema der grundlegenden Unterschiede zwischen den beiden 

besagten Frauen sprechen, die während MEINES Lebens auf Planet NULL vor MIR 

erschienen. Unter welcher Bedingung wurde die erste Frau zu MIR gebracht? Erstens, 

wie ihr an diesen Worten seht, kam sie nicht aus eigenem Willen. Sie wurde 

gezwungenermaßen zu MIR gebracht, weil sie beim Akt des Ehebruchs erwischt wurde. 

In ihrem Fall erforderte das Gesetz Moses, dass man sie zu Tode steinigt. Wie ihr euch 

erinnert, habe ICH diese Notwendigkeit widerlegt. Aber das ist nicht das Thema. Dieses 

Thema haben wir in einigen der vorherigen DIALOGE diskutiert. Wir müssen es hier 

nicht wiederholen. In diesem Fall ist das Thema die Manifestation, Illustration und 

Demonstration von bestimmten wichtigen geistigen Entsprechungen, die von der 

besagten ersten Frau repräsentiert werden. Wie aus dem Text offensichtlich ist, war 

diese Frau eine Ehebrecherin. Was bedeutet es in der geistig-spirituellen Konnotation 

dieses Wortes und nicht in seinem typisch äußerlichen menschlichen auf Erfahrung 

bezogenen Verständnis, eine Ehebrecherin oder ein Ehebrecher zu sein? Um die geistige 

Konnotation dieses Wortes zu verstehen, muss man zuerst verstehen, was das Wort 

‚Frau‘ in dieser bestimmten Konnotation bedeutet. Wie ihr euch erinnert, ist eine der 

geistigen entsprechungsmäßigen Bedeutungen dieses Wortes, sich in der eigenen 

wahren Natur oder in der eigenen Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit zu 

befinden. Anders gesagt, ‚Frau‘ entspricht der eigenen wahren Natur oder, auch, der 

eigenen Seele oder Mentalität.  

In diesem bestimmten Fall lehnte diese Frau ihre eigene Individualität, Einzigartigkeit 

und Andersartigkeit oder ihre eigene Natur, Seele oder Mentalität ab. Stattdessen ging 

sie herum und versuchte, die Natur, die Einzigartigkeit, die Individualität, die 
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Andersartigkeit, die Seele oder Mentalität von jemand anderen an sich zu reißen oder 

sich widerrechtlich anzueignen. Indem sie das tat, wurde sie ehebrecherisch. Wie ihr an 

diesem Beispiel seht, bedeutet, die eigene Natur und ihre Individualität, Einzigartigkeit, 

Andersartigkeit, Seele oder Mentalität abzulehnen, und nach jemand anderes‘ Natur 

und ihrer Individualität, Einzigartigkeit, Andersartigkeit, Seele oder Mentalität zu 

lechzen, sich nach ihr zu sehnen oder sie an sich reißen oder sie stehlen zu wollen, 

ehebrecherisch zu sein. Das ist es, worum es bei der wahren geistigen Bedeutung von 

Ehebruch geht. Anders gesagt, danach zu lechzen oder sich danach zu sehnen, wie 

jemand anderes zu sein, und zu versuchen, wie jemand anderes zu werden, und 

gleichzeitig die eigene Identität, so wie man ist, zu betrügen, abzulehnen, zu verachten 

und ihr gegenüber treulos zu sein, bedeutet, ehebrecherisch zu sein. Weil ICH MICH in 

der einzigartigen und andersartigen Individualität und Identität von jedem befinde, 

gleicht jeder Versuch, sie aufzugeben, dem Betrug, dem Begehen von Verrat und nicht 

nur sich selbst gegenüber treulos zu sein, sondern gegen MICH.  

Nun, die besagte Frau ist nicht aus ihrer eigenen Wahlfreiheit oder aus eigenem Willen 

zu MIR gekommen. Deswegen gab es keine Grundlage, sie zu verurteilen, sie zu 

verdammen, aber auch sie abzulehnen. Schließlich bat sie MICH nicht um MEINE 

Vergebung oder dass sie für ihr Verhalten bestraft wird. Also ist sie nicht aus der 

Position ihrer eigenen Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit zu MIR 

gekommen, oder wurde zu MIR gebracht. In einer Situation wie dieser hatte ICH keinen 

anderen Ausweg als ihr nur eines zu sagen: ‚ICH kann dich nicht richten; geh und 

sündige nicht mehr‘. Wie ihr seht, anstatt sie zu richten, gab ICH ihr eine Alternative: 

Damit aufzuhören, was sie tat; nämlich aufzuhören, ihre eigene Natur abzulehnen, zu 

verachten und sie nicht sein zu wollen und aufzuhören, nach der Natur anderer 

Individuen zu trachten und stattdessen zu akzeptieren, wer sie in ihrer eigenen 

Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit war und sich mit ihrer eigenen Natur 

zu identifizieren. Der Punkt hier war, dass die besagte Frau auf andere Männer nicht 

aus der Position der Liebe zuging, sondern aus der Position des Bedürfnisses, ihre 

eigenen Identitäten an sich zu reißen oder zu stehlen, so dass sie diese Identitäten für 

sich selbst aneignen kann. Es gibt nichts Schlimmeres als sich das anzutun. Um 

nochmal zu wiederholen, das ist eine der schlimmsten Formen des geistigen Ehebruchs. 

Ob die besagte Frau sich daranhalten und MEINEM Rat folgen würde, wäre eine ganz 

andere Sache.  

Schaut auf der anderen Seite, was im Falle der anderen Frau geschehen ist. Niemand 

zwang sie, zu kommen, um MICH zu sehen. Sie kam aus ihrem eigenen Willen und aus 

ihrer eigenen Wahlfreiheit zu MIR. Sie kam aus der Position ihrer eigenen Identität, 

Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit zu MIR. Ihr Herangehen an andere 

war aus der Position, sie zu lieben. Keinesfalls war es aus der Position, zu versuchen, 

wie sie zu werden oder ihre Identitäten an sich zu reißen oder zu stehlen. Also war sie 

keinesfalls eine Ehebrecherin wie die andere Frau. Ihr Problem war, dass sie es aus sich 
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selbst heraus und von selbst tat und nicht aus MIR in ihr und mit MIR. Sie erkannte 

ihren Fehler. Deswegen sagte ICH ihr, dass ihre Sünden vergeben sind. Gleichzeitig 

sagte ICH ihr nicht, dass sie gehen und nicht mehr sündigen solle, wie ICH es bei der 

anderen Frau tat. Ihr Problem/ ihre Sünde war, ohne Weisheit zu lieben. Sie wurde sich 

dieses Faktums bewusst und sie korrigierte die Situation. Weil es von diesem Punkt an, 

was sie auch tun würde, mit MIR, aus MIR, von MIR und für MICH war, keine 

Notwendigkeit gab, ihr zu sagen, sie solle nicht mehr sündigen. Das zu tun würde 

voraussetzen, dass ICH entlang mit ihr sündigen würde. So etwas wäre eine völlige 

Unmöglichkeit. Siehst du den fundamentalen Unterschied zwischen diesen beiden 

Fällen, Peter?  

Peter: Ja, sehr deutlich. Danke DIR, dass DU auf eine derart üppige Weise näher auf 

sie eingehst. Ich schätze das wirklich.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Es war MIR eine Freude, das zu 

tun. Und jetzt möchte ICH dich auf etwas anderes aufmerksam machen, wenn ICH darf.  

Peter: Natürlich, DU darfst jederzeit.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Weil wir in diesem DIALOG über das Thema des Teilens, 

der Männlichkeit, der Weiblichkeit, des Ehebruchs und aller mit ihnen 

zusammenhängenden Themen gesprochen haben, ist es Zeit, dass wir das Konzept der 

Sexualität neudefinieren und neuinterpretieren. Wie viele Male zuvor erwähnt wurde, 

ist das Konzept der Sexualität das am meisten missverstandene und das am meisten 

verzerrte Konzept in seiner menschlichen Konzeptualisierung. Was denkt ein Mensch 

oder was stellt er sich vor, wenn man das Wort ‚Sex‘ oder ‚Sexualität‘ ausspricht? Nichts 

mehr und nichts weniger als Koitus, Geschlechtsverkehr oder Liebemachen zwischen 

Männern und Frauen, aber auch auf eurem Planeten, zwischen Männern und Männern, 

Frauen und Frauen und manchmal sogar zwischen einem Menschen und einem Tier. 

Anders gesagt, dieser Begriff wurde grob auf etwas reduziert, das im positiven Zustand 

wenig oder überhaupt keine Bedeutung hat. Auf eurem Planeten wurde er auf die Ebene 

des rein körperlichen, äußerlichen, lustvollen und sehr oft eines kinder-erzeugenden 

Aktes herabgesetzt, der überhaupt keine geistige Konnotation hat. Also hat dieses 

Konzept im menschlichen Verständnis gänzlich seine wahre Bedeutung verloren.  

Im positiven Zustand hat Sexualität oder Sex eine ganz andere Konnotation. Sie ist nicht 

notwendigerweise geschlechtsgebunden. Sexuell zu sein bedeutet nicht, 

Geschlechtsverkehr zu haben. Im Wesentlichen bedeutet es, jemanden ungeachtet 

seiner/ihrer Geschlechtsidentität tief zu lieben, zu respektieren und wertzuschätzen. 

Es ist ein Verlangen und ein Bedürfnis, mit jemandem zu teilen, was man hat und was 

man ist. In diesem Sinne stammt überhaupt jede Beziehung, auf allen Ebenen ihrer 

Manifestation, aus der eigenen einzigartigen Sexualität, die in der eigenen 

Einzigartigkeit, Individualität und Andersartigkeit wurzelt. Es bedeutet nicht 

notwendigerweise, mit dem Objekt oder Subjekt der eigenen Liebe Geschlechtsverkehr 
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zu haben. Geschlechtsverkehr hat eine völlig andere Konnotation als Sexualität als 

solche. Darüber hinaus findet Geschlechtsverkehr im positiven Zustand nicht auf 

dieselbe Art und Weise wie im negativen Zustand oder in eurem menschlichen Leben 

statt. Sie haben nichts gemeinsam. Diese Methode wurde in KAPITEL 20 von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS richtig beschrieben. Es gibt keine 

Notwendigkeit, sie hier zu wiederholen. Auf was ihr aber aufmerksam gemacht werden 

müsst, ist, wie ihr von nun an Sexualität konzeptualisieren sollt.  

Erstens ist es entscheidend und wichtig, dass ihr eure Konzeptualisierung von 

Sexualität, so wie ihr es bis zu diesem Punkt gewohnt gewesen seid, übersteigt, indem 

ihr sie auf die Ebene des Geschlechtsverkehrs und nur auf Geschlechtsverkehr 

reduziert und herabsetzt. Nun, das bedeutet überhaupt nicht, dass ihr ihn vermeiden 

solltet, falls nötig und notwendig. Er hat auch eine immens positive Konnotation, wenn 

ihr ihn aus MIR, mit MIR, durch MICH und von MIR tut. Was das bedeutet ist allerdings, 

dass ihr lernt, Sexualität als ein Mittel des Teilens, Vermittelns, Ausstrahlens und 

Ausströmens der Lebenskraftenergien zu sehen, erstens von MEINER EIGENEN 

ABSOLUTEN EINZIGARTIGKEIT, INDIVIDUALITÄT und ANDERSARTIGKEIT und zweitens 

von eurer eigenen Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit.  

Aber wie ihr wisst, gibt es viele Ebenen des Teilens. Sexualität wurde als ein 

allumfassendes Mittel zum Teilen definiert. Also ist überhaupt jedes Teilen, egal auf 

welcher Ebene und egal, mit wem es stattfindet, nur aufgrund dieser 

Lebenskraftenergien möglich, die in Natur rein sexuell sind. Zu diesem Zeitpunkt 

kommen wir zu einer Kreuzung, zu einer neuen Phase des derzeit laufenden Schubs. 

Diese Phase erfordert für euch alle, Information zu gewinnen, die auf etwas bezogen ist, 

das zuvor in Bezug auf die Mittel und Modi des Erwerbs von Wissen und Wahrheit über 

überhaupt alles erwähnt wurde. In dieser Hinsicht wurde euch gezeigt, dass mit der 

Freisetzung des neuen Aspektes aus MEINER ABSOLUT NEUEN ABSOLUTEN NATUR, der 

den hereinkommenden Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess regieren wird, ein 

übersteigender Modus des Erwerbs von Wissen über die Wahrheit zu seiner Reifung 

kommen wird, der alle zuvor verfügbaren Mittel und Modi aufnehmen und integrieren 

wird.  

Dasselbe kann auf das Konzept des Teilens und der Sexualität angewandt werden. Die 

dieser Freisetzung vorausgehenden Energien erfordern, dass ihr euch gewahr werdet, 

dass mit der Freisetzung des anderen Aspektes MEINER NEUEN NATUR an die Gänze 

MEINER SCHÖPFUNG eine neue und völlig andere Ebene des Teilens verfügbar und 

eingerichtet werden wird, die alles übersteigen wird, das bis dahin verfügbar war. Sie 

wird die Bedeutung von Sexualität als ein allumfassendes Mittel und Modi des Teilens, 

und auch den Geschlechtsverkehr selbst übersteigen. Diese neue und ganz andere 

Ebene oder Modus des Teilens wird alle zuvor verfügbaren Mittel und Modi des Teilens, 

und auch die gesamte Bedeutung, Zweck, Ziel und Praxis sowohl von Sexualität und 

Liebemachen als auch von Praktiken des Geschlechtsverkehrs, integrieren und 
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aufnehmen. Es wird sie auf eine neue, aussprechbarere, begeisternde, erhabenere und 

völlig übersteigende Ebene bringen, als jemals von irgendjemandem in MEINER 

SCHÖPFUNG, ganz zu schweigen in der Pseudo-Schöpfung, gedacht, verstanden, 

begriffen und praktiziert worden ist.  

Dieser neue und andere Aspekt wird die alte Bedeutung und Praxis des Teilens und 

seine Sexualität und Geschlechtsverkehr umdefinieren und im Wesentlichen ersetzen. 

Ihr könnt euch auf das Faktum vorbereiten, dass er nichts mit dem gemeinsam haben 

wird, was ihr darüber wisst, wie ihr es euch vorstellt und wie ihr eure Sexualität und 

euer Liebemachen auf irgendeiner ihrer Ebenen praktiziert. Zu diesem Zeitpunkt kann 

oder darf nichts weiteres über die Natur dieses neuen und anderen Aspektes offenbart 

werden. Der Grund, warum wir über ihn sprechen, ist, dass ihr euch darauf vorbereiten 

müsst, was kommen soll, und willig zu sein, euch zu ändern, wenn die Zeit kommt, 

solche Veränderungen vorzunehmen. Auch sprechen wir darüber, um euch dabei zu 

helfen, euer Verständnis von diesen diskutierten Konzepten zu übersteigen und es zu 

vermeiden, an euren alten Wegen anzuhängen, anzuhaften oder an sie gewöhnt zu sein. 

Ja, ihr dürft auf jeden Fall mit diesem neuen Verständnis in euren gegenwärtigen 

Praktiken weitermachen. Aber seid euch bewusst, dass die Dinge in jeder Hinsicht, und 

nicht nur in dieser Hinsicht, in keinem ihrer Aspekte dasselbe sein werden. Indem ihr 

das wisst und indem ihr euch darauf vorbereitet, werdet ihr, wenn ihr in die geistige 

Welt kommt, oder wenn die Zeit für die Freisetzung dieses neuen und anderen Aspektes 

kommt, nicht schockiert oder gehemmt sein, das zu akzeptieren, was kommen soll. Das 

sind sehr wichtige Informationen. Mehr als ihr euch derzeit denken oder vorstellen 

könnt. ICH bereite euch darauf vor, für alles Neue und Andere bereit zu sein, das bald 

kommt (im nicht-zeitlichen und nicht-räumlichen Sinne, natürlich). Und das ist alles, 

über das wir heute sprechen mussten. Geh in Frieden, Peter, und hab einen sehr 

schönen Tag.  

Peter: Danke DIR sehr für diese aufregenden Informationen. 
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EINHUNDERTSIEBZEHNTER DIALOG 
 

16. Oktober 1999 

Peter: Persönlich habe ich heute Morgen keine Fragen. Aber gestern, spät am 

Nachmittag, erhielt ich eine Frage von Michael Maldonado über die Natur des 

‚Verlangens‘, wie es sich zu DEINEN Repräsentanten auf Planet NULL verhält und wie es 

sich mit dem Verlangen im positiven Zustand vergleicht.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke Peter, dass du MICH bittest, zuerst zu sprechen. 

Ja, ICH habe etwas in meinen Gedanken, auf das ICH dich und auch alle Leser 

aufmerksam machen möchte. Soweit es die Frage von Michael betrifft, obwohl einige 

Aspekte von ihr eine rein individuelle und persönliche Natur haben, haben dennoch 

bestimmte Themen, die mit ihrer Natur und ihrem Inhalt zu tun haben, multiversale 

Implikation. Aber bevor wir auf das Erörtern des Themas ‚Verlangen‘ eingehen, muss 

etwas anderes berücksichtigt werden.  

Wie ihr wisst, habt ihr vor ein paar Tagen über das Faktum erfahren, dass die 

Bevölkerung auf Planet NULL die Sechs-Milliarden-Marke erreicht hat. Derzeit habt ihr 

auf eurem Planeten sechs Milliarden Bewohner. Auf gewisse Weise ist das ein 

Meilenstein in der Geschichte eures Planeten. Da er das ist, was dieser Planet ist, und 

da er das ist, was er in der Gesamtheit-von-Allem repräsentiert, hat dieser Meilenstein 

eine völlig und gänzlich negative Konnotation. An dieser ‚Errungenschaft‘ ist nichts 

positiv. Erkennt bitte, egal, wie viele Bewohner sterben oder zu der einen oder anderen 

Zeit aus eurem Planeten herausgenommen werden, auch während der jüngst 

zerstörerischen Katastrophen, die auf euren Planeten so oft eingeschlagen haben, und 

immer mehr einschlagen werden, trotz dessen wächst eure Bevölkerung immer weiter 

und weiter. Die Geburtenrate auf eurem Planeten als ein ganzer übersteigt die Todesrate 

immer noch um ein Vielfaches. Auf gewisse Weise könnte man dieses Phänomen als ein 

ominöses Zeichen für das zukünftige Schicksal von Planet NULL ansehen.  

Wenn man die Natur der sechs Milliarden Bewohner genau analysiert, wird man zu der 

unangenehmen Schlussfolgerung kommen müssen, dass die große Mehrheit von ihnen 

entweder Repräsentanten des negativen Zustands im Allgemeinen oder von den 

Abtrünnigen im Besonderen sind oder Menschen, die in solche Repräsentanten 

transmogrifiziert wurden. Was ist also die Situation bei der Präsenz MEINER 

Repräsentanten auf diesem Planeten? Zu eurer Information, in einem nicht-

quantitativen Sinne gibt es bis zu siebentausend Leute auf eurem Planeten, die 

positiven Ursprungs sind oder die durch die Konvertierung zum positiven Zustand 

positiv wurden. Von dieser Zahl sind die große Mehrheit MEINE Repräsentanten auf 

eine verdeckte Art und Weise. Sie sind nicht offen mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 
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verbunden oder haben das Wissen, dass sie MEINE Repräsentanten sind. Sehr wenige 

von dieser Zahl sind MEINE offenen Repräsentanten, weil sie mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind oder verbunden sein werden. Diese Leute sind auf eine 

solche Art und Weise um den Erdball herum verteilt, um geistig-spirituell sehr wichtige 

Positionen zu besetzen, die auf diesem Planeten die Verbindung zum positiven Zustand 

aufrechterhalten und damit die Funktion und das Leben von allen ermöglicht, die auf 

ihm leben. Die Art, wie ihr diese Aussage über wichtige Positionen, die von ihnen besetzt 

sind, verstehen müsst, liegt nicht in einem politischen, sozialen, wissenschaftlichen, 

wirtschaftlichen, industriellen oder in irgendeinem anderen ähnlichen Sinn. Wir 

sprechen hier über geistig-spirituell wichtige Positionen. Das könnte bedeuten, dass 

jemand, der sich sozial, politisch, wirtschaftlich oder auf irgendeine andere ähnliche 

Weise in der niedersten oder unbedeutendsten Position befindet, gleichzeitig eine 

geistige Position besetzt, die die strategischste und die notwendigste sein könnte oder 

ist.  

Diese strategischsten und geistig-spirituell wichtigsten Positionen sind in Wirklichkeit 

vor jedem im negativen Zustand, einschließlich, sehr oft, vor jenen, die sie besetzen, 

sehr verborgen. Dieses Nicht-Gewahrsein oder dieses Verborgensein wird aus 

Sicherheitsgründen benötigt. Würden die Kräfte des negativen Zustands und die 

Abtrünnigen spezifisch wissen, wer es ist und wo er/sie in diesen geistig-spirituell 

wichtigsten Positionen situiert ist, würden sie einen Totalaufwand betreiben, jeden zu 

zerstören oder zumindest zu schwächen, der sich in dieser strategischen und 

entscheidenden Position befindet. Wenig wissen sie über das Faktum, dass wenn sie in 

ihrem zerstörerischen Aufwand erfolgreich wären, sie auch ihre Fähigkeit zerstören 

würden, zu funktionieren und ihren dominanten Einfluss auf diese sechs Milliarden 

minus siebentausend auszuüben.  

Die Entsprechungsbedeutung der Zahl Sieben in dieser Hinsicht kennzeichnet die 

Gesamtanzahl von Repräsentanten MEINES positiven Zustands, die benötigt werden, 

um MEINEN Zweck und MEINEN GROßEN PLAN der Erlösung aller im negativen Zustand 

und auf Planet NULL durch welche nötigen und wünschenswertesten Mittel auch immer 

zu erfüllen. Auf der anderen Seite hat die Entsprechungsbedeutung der Zahl Sechs in 

der gegenwärtig auftretenden Konnotation ein Gütesiegel, an dem Punkt der Erfüllung 

ihres Zwecks zu sein, zu dem das menschliche Leben auf Planet NULL geschaffen 

werden durfte. Um biblische Begriffe zu verwenden, diese Zahl hat eine apokalyptische 

Konnotation. Bereitet euch darauf vor, dass in der nahen und fernen Zukunft viele 

unerwartete und zerstörerische Dinge geschehen. Wir ihr aus jüngeren Ereignissen 

wisst, sind solche Dinge tatsächlich auf eine beschleunigte Art und Weise bereits 

geschehen.  

In dieser ungünstigen Situation, egal wie zerstörerisch und tragisch sie für euch sein 

oder scheinen wird, so zu sein, solange ihr euch in einem kontinuierlichen Gewahrsein 

und Kontakt mit MIR in euch befindet, werdet ihr vor allem vollumfänglich beschützt 
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und abgeschirmt, das euch irgendwas katastrophales geschieht. Ihr werdet hier und da 

alle Arten von Schmerzen und Wehwehchen oder unangenehme psychische und/oder 

körperliche Symptome erleben, die irritierend sein können oder eure Alltagsfunktion ein 

wenig kompliziert machen; trotzdem werden sie keinesfalls lebensbedrohlich oder in der 

Lage sein, eure Arbeit für MICH in eurer Funktion, MEINE wahren Repräsentanten zu 

sein, zu beeinträchtigen oder zu untergraben. In Wirklichkeit werden diese Arten von 

Zuständen als Köder funktionieren, die in der Lage sein werden, die Aufmerksamkeit 

der Kräfte des negativen Zustands von euch fehlzuleiten, so dass sie euch allein lassen 

werden, um, ihrer Meinung nach, in eurem eigenen ‚Elend‘ zu brodeln. Unter diesen 

Bedingungen, egal was euch geschehen wird, egal, wie tragisch und zerstörerisch es 

sein wird oder sein kann, eure Pflicht und Verantwortung zu jeder Zeit wird sein, in 

euren gegenwärtigen Positionen weiterzumachen, und euch auf eine solche Weise zu 

verhalten, zu handeln, sich in Beziehung zu setzen, zu teilen und alles zu tun, wie 

MEINE wahren Repräsentanten es in Übereinstimmung mit allen spirituellen Prinzipien, 

wie sie in allen drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart und beschrieben 

wurden, tun würden und sollten. Indem sie das tun, und indem sie danach streben, in 

Übereinstimmung mit diesen Prinzipien zu leben, werdet ihr erfolgreich vor jedem 

Schaden irgendwelcher Konsequenzen solcher zerstörerischen Ereignisse abgeschirmt.  

Der zweite Punkt, auf den ICH euch aufmerksam machen wollte, ist etwas, das mit 

euren Tendenzen zu tun hat, sich mit vergangenen Ereignissen zu beschäftigen. Vor ein 

paar Tagen hast du, Peter, eine Bitte erhalten, dich mit einem von solchen vergangenen 

Ereignissen in Zusammenhang mit einer bestimmten Person auseinanderzusetzen, die, 

aus der Sicht von jedem (der diese Person kannte), MEINE NEUE OFFENBARUNG 

verbannte und als ein Resultat jede einzelne Verbindung und/oder Interaktion mit euch 

allen oder mit der Mehrheit von euch kappte.  

Es liegt eine beträchtliche spirituelle Gefahr darin, in diesen, oder irgendwelchen 

ähnlichen Ereignissen der Vergangenheit zu schwelgen. Etwas von dieser Natur 

geschah vor vielen Jahren. Sollte irgendjemand weiterhin in der eigenen Vergangenheit, 

oder in den eigenen vergangenen Beziehungen, die in der Gegenwart nicht mehr 

auftreten, schwelgen oder mit ihnen beschäftigt sein, setzt sich der/diejenige der Gefahr 

aus, unter dem Einfluss des negativen Zustands /der Abtrünnigen zu stehen. Was auch 

in dieser Vergangenheit geschehen ist, wenn man fortwährend mit ihr beschäftigt ist, 

bedeutet das, dass man seiner Vergangenheit anhängt, dass man süchtig ist nach der 

eigenen Vergangenheit, dass man von der eigenen Vergangenheit abhängig ist und dass 

man dieser Vergangenheit anhaftet. In diesem Fall beeinflusst eure Vergangenheit eure 

Gegenwart aus Versehen und auf negative Weise, und wird das in eurer Zukunft tun. 

Aber die große Gefahr dieser Situation liegt in dem Faktum, dass sie eure wertvollen 

und entscheidenden Lebenskraftenergien für etwas raubt, das aus der Position der 

Gegenwart oder der zukünftigen Zeit keine Bedeutung und Bedeutsamkeit mehr hat. 

Es ist nur in eurem eigenen subjektiven Geist, dass solche Ereignisse immer noch 

Bedeutung und Bedeutsamkeit halten. ICH kann euch versichern, dass wenn das der 
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Fall wäre, alle derartigen Ereignisse oder, in diesem Fall, alle derartigen Beziehungen, 

immer noch weitergehen würden oder vorhanden wären. Aber weil sie das nicht mehr 

sind, bedeutet das, dass ihr Zweck und ihre Nützlichkeit vor einer langen Zeit erschöpft 

worden sind und sie in der Gegenwart keinem positiven, zuträglichen, nützlichen oder 

erwünschten Zweck dienen würden. Und nicht nur das, sondern sie wären für euer 

geistiges, psychisches und körperliches Wohlergehen schädlich und zerstörerisch.  

Das Problem bei diesen Arten von Beschäftigungen ist, dass ihr, indem ihr so seid und 

das so tut, selbst wichtige geistige bzw. spirituelle Energien aufbraucht, die woanders 

benötigt werden und nicht an eurer Beschäftigung mit, Abhängigkeit von und 

Anhaftungen an irgendwas oder irgendwen aus eurer Vergangenheit. Wenn jemand oder 

etwas aus eurem Leben weggegangen ist, egal, wie eng, bedeutsam, liebend, nützlich 

und produktiv eine solche Beziehung damals war oder damals zu sein schien, wäre 

dieser jemand oder dieses etwas in Bezug auf dich oder irgendjemand anderem, der in 

dieser Situation eingebunden war, gegenwärtig nicht in derselben Position. Daher ist es 

sehr wichtig, dass ihr alles von dieser Natur aus eurer Vergangenheit gehen lasst. Ich 

kann euch versichern, dass die Abtrünnigen nichts anderes von euch wollen, als dass 

ihr euch mit eurer Vergangenheit beschäftigt, ihr anhängt, ihr anhaftet und von ihr 

abhängig seid. Auf diese Weise dienen all eure Energien genau ihrem Zweck, weil ihre 

ganze Hoffnung, in ihrem kontraproduktiven Unternehmen erfolgreich zu sein, in ihrer 

Vergangenheit ruht. Sie leben von und funktionieren durch die Vergangenheit. Auf der 

anderen Seite lebt und funktioniert jeder im positiven Zustand in der Gegenwart mit 

ihren Augen in der Zukunft, und lassen alles hinter sich, was in der Vergangenheit 

geschehen ist. Das Motto der empfindenden Wesenheiten im positiven Zustand ist: Die 

Vergangenheit ist vergangen, die Vergangenheit hat in der Gegenwart oder der Zukunft 

keinen Platz. Etwas von der Vergangenheit in die Gegenwart oder Zukunft zu ziehen 

bedeutet, es zu erschweren oder es unmöglich zu machen, sich in einem bedeutsamen 

Maß weiterzuentwickeln. Wie kann eine richtige geistig-spirituelle Weiterentwicklung, 

Besserung, Wachstum und bessere Produktivität von jemandem stattfinden, wenn man 

weiterhin in der eigenen Vergangenheit oder in jemandem oder etwas aus der eigenen 

Vergangenheit schwelgt, davon abhängig ist oder ihr anhaftet, der/die/das in der 

Gegenwart oder in der Zukunft nicht mehr bei einem ist?  

Es ist Zeit, dass ihr alle lernt, auf eine solche Art und Weise auf eure Vergangenheit zu 

verzichten, dass ihr dafür dankbar seid und euch erkenntlich zeigt, welche Lektionen 

zu eurem Lernen anhand solcher vergangenen Vorkommnisse oder eurer vergangenen 

Beziehungen bereitgestellt wurden, und weiterzuziehen, indem ihr sie alle hinter euch 

lasst. Über jemanden oder etwas aus euren vergangenen Beziehungen verbittert, 

rachsüchtig, enttäuscht, verletzt oder trostlos zu sein bedeutet, dass es euch in euch 

selbst nicht gelungen ist, eure Vergangenheit zu lösen. In diesem Fall seid ihr 

angewiesen, euch zu untersuchen, um herauszufinden, was es in euch ist, das euch in 

eurer Vergangenheit hält, oder euch dabei hält, an euren vergangenen Beziehungen 

anzuhängen, ihnen anzuhaften oder von ihnen abhängig zu sein, so dass ihr sie 

dauerhaft loswerden könnt.  
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Es ist eine andere Sache, wenn jemand aus deiner Vergangenheit, der/die eine solche 

Beziehung mit dir verlassen hat, sich aus ihrem/seinem eigenen freien Willen und Wahl 

dazu entscheiden würde, durch den Faktor der Erkenntnis zu dir zurückzukehren, dass 

sie/er von MEINER NEUEN OFFENBARUNG fehlgeleitet worden sein könnte und er/sie 

deswegen jede Beziehung mit dir oder mit irgendeinem MEINER derzeitigen 

Repräsentanten verlassen hat. Eine solche Erkenntnis würde kennzeichnen, dass in 

dieser Person eine neue Bewusstseinsebene geschaffen wurde und dass sie/er jetzt 

bereit ist, auf einer ganz anderen Ebene und Grundlage eine Beziehung mit dir 

aufzunehmen als es zuvor der Fall gewesen ist. Auch in Fällen wie diesen würde nichts 

von der Natur der vergangenen Beziehungen, die ihr hattet, erneuert werden oder in das 

Leben kommen. Jeder Versuch ihrer Erneuerung auf derselben Ebene und Grundlage, 

wie es in der Vergangenheit gewesen ist, würde in einem viel schlimmeren Ergebnis 

enden als es zu der Zeit des Wegbrechens von dieser vergangenen Beziehung war. Und 

nicht nur das, sondern sie wäre völlig und vollkommen rückschrittlich. Aufgrund des 

Faktums, dass der rückschrittliche Modus ein Zeichen der Vorherrschaft des negativen 

Zustands ist – nur der negative Zustand befindet sich in einem kontinuierlichen 

rückschrittlichen Modus seines Pseudo-Lebens – würdest du dich, indem du zu dem 

vorherigen Modus eurer Beziehung zurückkehrst, wirksam im negativen Zustand 

verfangen, und aus Versehen negativ werden. In diesem Fall hättest du deinen Status, 

MEIN Repräsentant zu sein, verloren und du würdest in einen Repräsentanten des 

negativen Zustands transmogrifiziert werden. Und ICH weiß, dass du nicht willst, dass 

das geschieht.  

Weil ihr MEINE Repräsentanten seid, und weil ihr durch diesen Faktor im positiven 

Zustand seid, soll euer Lebensstil den Lebensstil des positiven Zustands widerspiegeln. 

Dieser Lebensstil ist niemals rückschrittlich, sondern immer fortschrittlich. Eure 

Situation und Position auf Planet NULL ist unter den gegenwärtig bestehenden 

Bedingungen, die grässlich sind, prekär. Ihr werdet von allen sehr genau beobachtet. 

Die Abtrünnigen versuchen ihr Schlimmstes, um in eurem Leben oder in euch 

irgendwas zu finden, was euch wirksam von eurer Mission, Rolle und Position wegleiten 

könnte. Erinnert euch bitte, sie brauchen verzweifelt eure Energien. Einer ihrer 

möglichen Modi, eure Energien zu stehlen, ist, euch mit eurer Vergangenheit beschäftigt 

und von ihr abhängig zu halten, mit allen Mitteln, die ihnen zur Verfügung stehen. Fallt 

nicht in diese Falle. Ihr könnt MICH darum bitten, wenn ihr wollt, euch persönlich dabei 

zu helfen, alles in eurer Vergangenheit, das seine Nützlichkeit erschöpft und seinem 

Zweck gedient hat, hinter euch zu bringen. Wenn jemand in der Gegenwart nicht in 

eurem Leben ist, aber der/diejenige in der Vergangenheit in eurem Leben war, bedeutet 

das ganz bestimmt, dass die Beziehung, die ihr mit dieser Person hattet, wahrhaftig ihre 

Nützlichkeit erschöpft und ihrem Zweck gedient hat.  

Darüber hinaus beruhen all eure Beziehungen, oder was ihr auch habt, auf der 

Relativität eurer Natur. Es ist eine Beziehung von einem relativen Wesen mit einem 

anderen relativen Wesen. Daher hat sie keine absolute Gültigkeit. Das ist sehr wahr, 
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wenn ihr ein wichtiges geistiges Faktum in Betracht zieht: Jede Beziehung, die auf einer 

anderen Grundlage aufbaut als auf MIR, aus MIR, mit MIR und durch MICH, hat keine 

Chance, sich für einen langen Zeitraum fortzusetzen. Nur aus der Position des 

ABSOLUTEN, die MEINE Position ist, kann man eine Beziehung aufbauen, die eine 

fortwährende Nützlichkeit und Vorteilhaftigkeit haben kann. Da ihr relativ seid, könnt 

ihr eine solche fortwährende Beziehung also nicht aus eurer eigenen Position aufbauen. 

Was bedeutet das? Wenn du deine Beziehung mit jemandem verloren hast, bedeutet 

das nur, dass du oder die andere Person oder ihr beide eure Beziehungen nicht auf MIR, 

aus MIR, mit MIR, durch MICH und von MIR aufgebaut habt, sondern aus euch selbst 

oder aus eurer relativen Lage. Erwartet in diesem Fall nicht, dass eine solche Beziehung 

sehr lange anhält oder unerschöpfliche Nützlichkeit und Vorteilhaftigkeit hat.  

Das Problem beim menschlichen Geist ist, dass er von seinen Herstellern ursprünglich 

auf eine solche Weise strukturiert wurde, um historisch und perspektivisch in seiner 

Vergangenheit verankert zu sein, und jede Bedeutung des Lebens daraus ableitet, was 

ihm seit der Zeit seiner Geburt bis zur jüngsten Vergangenheit widerfahren ist. Dieser 

Abhängigkeitsfaktor von vergangenen Ereignissen wurde gezielt in die menschliche 

Natur verwurzelt, um die Menschen in geistigem Stillstand zu halten. Weil die Wahrheit 

über das positive Leben und seine schöpferische Leistung von einem fortwährenden 

Wachstum, Fortschritt und einer beständigen Besserung abhängt, war es, um den 

negativen Zustand zu aktivieren und ein typisches menschliches Leben zu fabrizieren, 

notwendig, von dieser Methode des Lebensverlaufs abzukehren. Solange ihr euch 

während eurer Pflichttouren in verschiedenen Situationen, Lagen und 

Lebenseinrichtungen weiterentwickelt, wachst und immer besser werdet, werdet ihr 

immer positiver, oder um bessere Worte zu verwenden, werdet ihr in eurem relativen 

Zustand immer mehr so wie ICH bin und MIR ähnlich. Unter diesen Bedingungen gibt 

es keine Möglichkeit für die Aktivierung des negativen Zustands. Daher war es 

notwendig, seit dem Moment eurer Geburt einen Faktor der Abhängigkeit von eurer 

vergangenen Geschichte seit dem Moment eurer Geburt zu schaffen, so dass eure 

Beschäftigung mit, euer Anhängen an, Abhängen von und Anhaften an allem, das in 

eurem persönlichen Leben geschah, euch wirksam vor dem Lebensmodus des positiven 

Zustands blockieren würde.  

Aber ihr müsst in dieser Hinsicht zwischen zwei Faktoren unterscheiden. Es ist das 

eine, auf eine solche Weise an eurer Vergangenheit anzuhängen, von ihr abhängig zu 

sein und ihr anzuhaften, dass eure Vergangenheit ständig in euren Gedanken ist, was 

eure geistige, psychische, soziale oder welche Funktion, Verhalten und Einstellung auch 

immer beeinflusst und euch von dem benötigten spirituellen Wachstum, von der 

benötigen spirituellen Weiterentwicklung und Besserung abhält; und es ist etwas ganz 

anderes, wenn ihr alles einschätzen müsst, das in eurer Vergangenheit geschah, so dass 

ihr daraus eure Lektionen lernen könnt, und dass ihr erkennen könnt, warum alles, 

das euch widerfahren ist, so geschehen musste und was die Rahmenbedingungen 

jeglicher solcher Ereignisse für eure eigene geistig-spirituelle Stellung und euren 
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Lebensstil im Allgemeinen waren. Es ist sehr überlegt, so eine Einschätzung und 

Analyse vorzunehmen, um zu bestimmen, wie diese Ereignisse aus der gegenwärtigen 

Position eures Lebens gedeutet werden können, wie sie hinter den Kulissen und nicht 

vor oder auf der Bühne gesehen werden. Wie ihr seht, sind Einschätzung und Analyse 

das eine, und eurer Vergangenheit anzuhaften, von ihr abhängig zu sein oder ihr 

anzuhängen ist eine ganz andere Sache. Die richtige Einschätzung und Analyse führt 

zu der Befreiung und Freiheit von den negativen Einflüssen eurer Vergangenheit, so 

dass alles, das in eurer Vergangenheit geschehen ist, ad acta gelegt und das Kapitel 

geschlossen wird. Und das ist die Art, wie es sein soll. Auf der anderen Seite führt das 

Anhängen an, abhängig zu sein von und anzuhaften an eurer Vergangenheit zu 

folternden Problemen und Ungewissheiten über alles, das während dieser Zeit vor sich 

ging. Und nicht nur das, sondern es beeinträchtigt euer normales, gesundes, 

produktives, kreatives und konstruktives Funktionieren in der Gegenwart. Es vergiftet 

euren Geist, euer Verhalten, und eure Selbstbezogenheit und das In-Beziehung-Setzen 

zu anderen. Es hat keine andere Bedeutung und keinen anderen Zweck, als euch in 

den Fängen des negativen Zustands zu halten.  

Vergesst auch nicht das vielmals wiederholte Faktum, dass alles in eurem Leben, all 

eure Beziehungen oder was ihr auch hattet, entweder durch Vereinbarung im Vorfeld 

mit MIR vor eurer Inkarnation auf Planet NULL waren oder von MIR zugelassen wurde, 

dass sie genauso geschehen, wie sie geschahen. Darin, dass sie so geschahen, dienten 

sie ihrem Zweck und erfüllten sie ihre Notwendigkeiten. Also müsst ihr im Verlauf dieser 

Einschätzung und Analyse eurer vergangenen Ereignisse diesen Faktor berücksichtigen 

und ihn aus der Position der Erkenntnis angehen, dass euch die Ereignisse eurer 

Vergangenheit eine große Möglichkeit gaben, etwas wichtiges und geistig bedeutsames 

zu lernen, das euch davor bewahren würde, in irgendwelche weiteren Fallen zu tappen, 

die vom negativen Zustand aufgestellt wurden, und die euch ermöglichen würden, alles 

gehen zu lassen, das nicht mehr nützlich oder vorteilhaft ist. Auf diese Weise könntet 

ihr, anstatt ständig mit diesen Ereignissen beschäftigt zu sein, in der Lage sein, sehr 

viel benötigten Nutzen und Vorteil aus ihnen zu beziehen, und gleichzeitig könntet ihr 

von ihrem negativen Einfluss auf euer gegenwärtiges und zukünftiges Leben frei 

werden.  

Also, wann immer du deine vergangenen Ereignisse einschätzt und analysierst, bist du 

angewiesen, im Lichte des Verstehens auf sie zu schauen, welcher Zweck, welchem 

Nutzen und welchem Vorteil sie nutzten und wie sie zu deinem geistigen Wachstum, zu 

deiner spirituellen Weiterentwicklung und Besserung beitrugen, und ob du, als ein 

Resultat dessen, in der Lage warst, zu einem besseren Menschen, barmherziger bzw. 

liebender, weiser, freundlicher, toleranter, respektierender, wertschätzender, 

verständiger, akzeptierender, mitfühlender, empathischer, gnädiger, vergebender und 

immer mehr du selbst in der wahren Essenz und Substanz deines wahren ‚Ich bin‘ zu 

werden. Gleichzeitig sollst du das Faktum erkennen, dass, weil solche Ereignisse ihren 

gewählten Zweck in deinem Leben darin erfüllten, dass sie dich zu diesem besseren 
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Wesen machten, sie nicht mehr benötigt werden, dass du mit ihnen beschäftigt bist. 

Jede weitere Beschäftigung mit ihnen würde nur den Prozess umkehren, zu diesem 

besseren Wesen zu werden. Anstatt dich also entlang der soeben erwähnten positiven 

Attribute weiterzuentwickeln, könntest du genau zu dem Gegenteil von ihnen werden. 

Denk darüber nach, und du wirst die Weisheit dieser Warnung sehen.  

Ein anderer Punkt zu diesem Thema bezieht sich auf dich persönlich, Peter. Weil du 

dich in der Rolle des Übermittlers MEINER NEUEN OFFENBARUNG befindest, gibt es in 

einigen Lesern eine Tendenz, dich in ihre persönlichen Probleme oder in den Problemen 

einzubeziehen, die du in der Vergangenheit mit ihnen geteilt haben könntest. Eine 

solche Tendenz ihrerseits wird vom negativen Zustand dazu genutzt, dich von deiner 

Arbeit in MEINEN Diensten wegzuführen. In deinem Fall hast du diese Probleme vor 

einer langen Zeit gelöst. Indem du zu dieser Zeit auf sie aufmerksam gemacht wurdest, 

einer Zeit, in der sie keine Bedeutung, keinen Nutzen oder Vorteil für dich hatten, tragen 

diese Leute, ohne dass sie sich bewusst gewahr sind, und in einigen Fällen, sich 

bewusst gewahr sein könnten (was geistig-spirituell eine sehr gefährliche Situation für 

sie im Falle eines bewussten Versuchs wären, das zu tun), zu der Sache des negativen 

Zustands bei, indem sie dich und deine Energien ablenken, die woanders und für etwas 

anderes benötigt werden.  

Daher möchten wir jeden Leser dieser DIALOGE darum bitten, sich, wenn möglich, dabei 

zurückzuhalten, dich, Peter, auf ihre persönlichen Probleme und auf die Probleme ihrer 

Vergangenheit aufmerksam zu machen und dich darum zu bitten, MICH für sie 

aufzusuchen, um ihnen mit dem Verstehen der Gründe für ihre Probleme und 

Ereignisse ihrer Vergangenheit und für die Art, sie zu lösen und sie loszuwerden, zu 

helfen. Es ist weder deine Pflicht noch deine Aufgabe, das zu tun. Du bist kein 

Psychologe oder Psychotherapeut mehr (ein Kopfklempner!), wie du es in der 

Vergangenheit gewesen bist. Diese Vergangenheit ist aus deinem Leben auf immer und 

ewig gegangen. Es ist die Verantwortung von jedem Individuum, ihre Probleme und ihre 

Vergangenheit zu MEINER persönlichen Aufmerksamkeit zu bringen und MICH darum 

zu bitten, durch welchen Kommunikationsmodus auch immer, der ihnen zur Verfügung 

steht, ihnen dabei zu helfen, Einsicht und Verständnis für die Gründe für alles zu 

gewinnen, was in ihrer Vergangenheit geschehen ist, und ihnen dabei zu helfen, sie zu 

lösen, sie loszuwerden, sie ad acta zu legen oder hinter sich zu bringen, wo sie 

hingehören, und dieses Kapitel in ihren Leben zu schließen. MIR macht es nichts aus, 

ein PSYCHOLOGE oder ein PSYCHOTHERAPEUT zu sein. Es ist nicht mehr Peters Rolle. 

Und das ist sogar in jenen Fällen wahr, in denen Peter teilhatte oder während des 

Auftretens solcher Ereignisse präsent war. Aber ihr könnt, wenn ihr wollt, eure 

Probleme und die Art, wie ihr sie gelöst habt, mit Peter oder irgendjemand anderem 

eurer Wahl teilen. Es ist etwas ganz anderes, sie zu teilen, als zu wollen, dass jemand 

anderes eure vergangenen Probleme für euch löst. Und das ist alles, über das ICH heute 

sprechen wollte.  
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Peter: Danke DIR sehr für diesen bedeutsamen und aktuell passenden Beitrag. 

Möchtest DU jetzt auf die Frage von Michael eingehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, kurz und bündig. Das Thema der Sehnsüchte, 

was immer sie sein mögen, hat in den meisten Fällen eine rein personalisierte und 

individualisierte Konnotation. Die Qualität, der Inhalt und der Zweck einer Sehnsucht 

haben von einem Individuum zu einem anderen eine andere Bedeutung und 

Bedeutsamkeit. Sie können sehr positiv oder sie können sehr negativ sein, was von den 

motivationalen und intentionalen Faktoren abhängt, die hinter allen Sehnsüchten 

stecken. Aber es gibt einen wichtigen Aspekt, soweit es die Genese des Verlangens 

betrifft, die eine multiversale Bedeutsamkeit hat. Wir werden nur über diesen Aspekt 

und keinen anderen sprechen. Die anderen sind die Verantwortung von jedem 

Individuum, zu bestimmen, welche Funktion und welchem Zweck sie in seinem/ihrem 

Leben dienen. Der Ursprung oder die Genese von Verlangen entstammt MEINER 

ABSOLUTEN NATUR. Was ist in dieser Hinsicht MEINE NATUR? Sie soll bedingungslos 

mit allen in Sein und Existenz teilen, was ICH bin und was ICH habe. MEIN ABSOLUTES 

VERLANGEN war es, solche Wesen oder empfindenden Wesenheit zu genau diesem 

Zweck zu erschaffen – um MICH und was MEINE ABSOLUTE NATUR enthält mit ihnen 

zu teilen. Weil ICH sie aus MIR, durch MICH, von MIR und anhand MIR SELBST erschuf, 

enthält jede empfindende Wesenheit, durch genau diesen Faktor, dieselben Attribute, 

die ICH habe, mit dem einzigen Unterschied, wie ihr wisst, dass sie in sich relativ und 

in MIR ABSOLUT sind. Aufgrund dieser Struktur aller empfindenden Wesenheiten 

enthalten sie in sich genauso ständige Sehnsüchte, das zu teilen, was sie haben, wer 

sie sind, was ihre Natur ist, und auch all die Produkte ihrer kreativen, produktiven und 

nützlichen Bemühungen und Unternehmungen. Der Grund für dieses Verlangen liegt 

in dem Faktum, dass wenn jede empfindende Wesenheit auf inhärente und unendliche 

Weise einzigartig, anders und individuell ist, und wenn sie das inhärent und unendlich 

einzigartige, andersartige und individuelle Element oder Teilchen enthält, das ihm von 

MIR gestiftet wurde, dann erfüllt in diesem Fall ein solches Verlangen, sich mit anderen 

zu teilen, die Anforderung MEINES Verlangens, MICH mit allen zu teilen, in einem 

absoluten Sinne.  

Was ihr in diesem Fall verstehen müsst, ist, dass ICH MICH nicht in einem absoluten 

Sinne mit einer relativen empfindenden Wesenheit teilen kann. Ein solches Teilen würde 

diese Wesenheit töten. Aber weil ICH unendliche Ausgaben von empfindenden 

Wesenheiten erschuf, und sie mit MEINEN verschiedenen Elementen und Teilchen 

ausstattete, werden durch sie alle, anhand ihnen und mit ihnen, wie sie sich mit allen 

anderen teilen, während dessen ICH ständig präsent bin, alle Aspekte MEINER 

ABSOLUTEN NATUR, wie sie durch alle empfindenden Wesenheiten umverteilt werden, 

mit allen geteilt. Dieser Modus des Teilens erfüllt MEIN größtes Verlangen, alles, was 

ICH habe und was ICH bin, mit jedem zu teilen. Dieses Verlangen wird in allen 

empfindenden Wesenheiten widergespiegelt, miteinander zusammen zu sein, die 
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Gesellschaft voneinander zu haben, und nicht nur sich selbst zu teilen, sondern all die 

Produkte ihrer kreativen bzw. schöpferischen Unternehmungen (Kunst, Musik, usw.). 

Das ist die Art, wie die Dinge im positiven Zustand sind. Und das ist die Art, wie die 

Dinge in den Leben MEINER Repräsentanten widergespiegelt werden, oder 

widergespiegelt werden sollten. Euer Verlangen, miteinander zusammen zu sein, und 

euch und eure Produkte, was sie auch sein mögen, miteinander zu teilen, rührt aus 

dieser Aufstellung. Das ist der Grund, warum ihr, wenn ihr wenig Chance habt, in der 

Gesellschaft MEINER Repräsentanten zu sein, euch traurig fühlt und ihr danach 

verlangt, bei ihnen zu sein und alles mit ihnen zu teilen, was ihr habt, was ihr produziert 

und wie ihr seid. Und das ist die richtige Art, zu sein oder danach zu verlangen, zu sein. 

Auch Kreaturen im negativen Zustand und Menschen haben eine Menge Sehnsüchte, 

die aus der ursprünglichen Pseudo-Stiftung durch ihre Hersteller stammen. Ihre 

Sehnsüchte sind natürlich, in den meisten Fällen, von negativer Natur: materiell reich 

zu sein, Macht zu haben, sich in einer kontrollierenden Position zu befinden, zu 

regieren, im Vergleich mit anderen überlegen zu sein und ähnliche, alle negativen 

Sehnsüchte zu haben. Das wurde im Gegensatz zu der Art festgelegt, wie Sehnsüchte 

im positiven Zustand strukturiert sind. Und das ist alles, das über dieses Thema gesagt 

werden muss. An diesem Punkt, Peter, würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu 

machen und ein paar Tage Pause zu machen, falls notwendig und erwünscht.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. Sie macht perfekten Sinn für mich. Ich 

werde DEINEN Rat annehmen und tun, was DU vorgeschlagen hast, es sei denn 

natürlich, dass mir Fragen multiversaler Bedeutsamkeit über den Weg laufen.  
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EINHUNDERTACHTZEHNTER DIALOG 
 

20. Oktober 1999 

Peter: Nun, gestern Abend hat Manfred uns verlassen und ist nach Deutschland 

zurückgegangen. Wir haben es sehr genossen, mit ihm zusammen zu sein. Ich verstehe, 

dass während seines Besuchs auf vielen Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-

Sein und Pseudo-Existenz eine sehr wichtige Arbeit verrichtet wurde. Möchtest DU jetzt 

über dieses Thema sprechen oder über irgendwas anderes, bei dem DU fühlst, wir 

müssen zuerst darüber sprechen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du an MICH übergibst, zuerst zu 

sprechen. Bevor ICH auf die wahre Bedeutung des Besuchs von Manfred bei euch in 

Santa Barbara und auch in Atascadero bei anderen Individuen eingehe, möchte ICH 

kurz etwas anderes erwähnen. Es bezieht sich auf eine bestimmte Aussage, die im 

vorherigen DIALOG (117) in Bezug auf die Anzahl MEINER Repräsentanten auf Planet 

NULL und auch in Bezug auf die Anzahl der Bewohner, die ihn gegenwärtig besetzen. 

Irgendwie haben einige von euch diese Aussage in einem quantitativen Sinne 

genommen, und ihre geistige Konnotation und Betonung auf einer nicht-quantitativen 

Bedeutung dieser Zahl außer Acht gelassen.  

Wie ihr wisst, gibt es im positiven Zustand keine Statistiken. Also wenn wir über Zahlen 

sprechen, und wenn diese Zahlen sich auf etwas von der positiven Natur, in diesem Fall 

auf MEINE wahren Repräsentanten, die auf Planet NULL situiert sind, beziehen, können 

sie nicht in quantitativen Maßen auf sie angewandt werden. Ihr müsst auf die geistige 

Entsprechung und Bedeutung schauen, die eine solche numerische Bezeichnung hat, 

und nicht auf ihren quantitativen oder statistischen Inhalt. Wenn wir sagen, dass es 

siebentausend Individuen auf Planet NULL gibt, die entweder offen oder verdeckt MEINE 

wahren Repräsentanten sind, bedeutet das in diesem Fall nicht siebentausend in einem 

statistischen Sinne. Es bedeutet, dass es eine exakte Anzahl von Individuen gibt, die 

benötigt wird, um die Verbindung dieses Planeten zum positiven Zustand und zum 

Erreichen MEINER Ziele und Pläne aufrechtzuerhalten, die ICH in Bezug auf ihr 

Schicksal und Ergebnis habe. Also bedeutet in diesem Sinne die Zahl Sieben die Fülle 

von so einer Präsenz, nicht mehr und nicht weniger, sondern genau wie benötigt und 

zu dem Zweck, zu dem sie benötigt wird. Aus diesem Grund kann die eigentliche 

statistische oder quantitative Anzahl MEINER wahren Repräsentanten auf Planet NULL 

in Übereinstimmungen mit den Notwendigkeiten, die ICH in MEINEN Gedanken habe, 

viel weniger oder viel mehr sein. Ihr seid angewiesen, euch nicht mit solchen Zahlen in 

ihrer statistischen Bezeichnung oder Bedeutung zu beschäftigen.  
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Auf der anderen Seite ist die Situation bei den Repräsentanten des negativen Zustands 

und transmogrifizierten Menschen auf diesem Planeten in dieser Hinsicht ganz anders. 

In ihrem Fall treffen beide Bezeichnungen zu – statistisch oder quantitativ und auch 

entsprechungsmäßig und geistig-spirituell. Der Grund, warum das bei ihnen der Fall 

ist, ist, weil der negative Zustand sein Leben in Zahlen, Statistiken und großen Mengen, 

und in jede Notwendigkeit, einzelne Individuen in ihren Einzig- und Andersartigkeiten 

außer Acht zu lassen, eingewickelt hat. Also bedeuten in ihrem Fall sechs Milliarden 

neben dem Faktum, was die Zahl sechs geistig-spirituell entspricht, wirklich sechs 

Milliarden Individuen.  

Löscht also aus euren Gedanken jede Vorstellung von statistischen oder quantitativen 

Bezeichnungen oder Bedeutungen, soweit es die Zahl MEINER wahren Repräsentanten 

betrifft, die auf Planet NULL präsent sind. Sonst könnt ihr euch in einem großen Irrtum 

vorfinden. In diesem Fall könnt ihr zu einer Zielscheibe der Abtrünnigen werden, die 

euch darin führen, in dieser Hinsicht Verzerrungen oder gar Falschheiten zu 

akzeptieren. Und das ist alles, was ICH in Bezug auf dieses bestimmte Thema sagen 

wollte.  

Peter: Danke DIR sehr für diese gelegene Erinnerung. Es ist der menschliche Teil 

unserer Natur, der es mag, sich mit Zahlen in ihren absoluten mathematischen 

Bezeichnungen zu beschäftigen. Wie ich es sehe, ist das wieder das Thema, die Dinge 

auf oder vor der Bühne zu sehen und nicht dahinter.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast Recht. Lasst uns jetzt über andere 

Themen sprechen, auf die du und alle Leser aufmerksam gemacht werden müsst. ICH 

nehme Zustände der Angst, Peter, über den Inhalt dieser Themen wahr. Sie sind für 

dich etwas unangenehm, weil sich die Dinge noch nicht genauso entwickelt haben, wie 

du erwartet hast, dass sie sich entwickeln, die, zu deiner großen Enttäuschung, in 

einem widersprechenden Modus zu dem zu sein scheinen, was im EINHUNDERTELFTEN 

DIALOG auf seiner allerletzten Seite gesagt wurde, der sich auf Margaret bezieht. Ihr 

fragt, warum etwas wie das in diesem DIALOG angedeutet wurde, wenn die Wirklichkeit 

in dieser Hinsicht derzeit ein wenig anders ist.  

Lasst uns diese Aussage analysieren. Jedes Mal, wenn jemand zu dir sagt, dass er oder 

sie sich zu seiner/ihrer wahren Natur oder Mission bekennt, wie es bei Margaret der 

Fall war, als sie Gloria und dich anrief, egal, ob er/sie es wirklich so meint oder nicht, 

durch den Faktor eines solchen Eingestehens, hat der Faktor des Eingestehens selbst 

in den Augen aller Bewohner des positiven Zustands und in MEINEN Augen PERSÖNLICH 

eine rein positive Konnotation. Es ist der erste Schritt, eine wichtige 

Grundvoraussetzung, dass etwas Wichtiges geschieht. Auch wenn dieses Etwas nicht 

sofort geschieht, oder vielleicht nicht mal während eurer Lebenszeit auf Planet NULL, 

baut es eine Grundlage auf, auf der die Erlösung oder Konvertierung von einer solchen 

Person zum positiven Zustand nicht nur möglich ist, sondern zu einer wahren 

DIALOG 118



211 

 

Wirklichkeit wird. Das ist der Grund, warum wir in DIALOG 111 gesagt haben, dass ‚die 

Bedeutsamkeit dieses Ereignisses gewaltig ist‘. Und, ‚etwas Neues und Anderes, nur im 

positiven Sinn dieser Worte, wird erreicht und geschaffen‘. Aber gleichzeitig wurde dort 

gezeigt, dass ‚weil dieses Neue und Andere sich im Prozess befindet, sich zu entfalten, 

kann seine wahre und signifikante Bedeutung‘ (die Betonung hier ist von MIR!) ‚noch 

nicht offenbart werden.‘ 

Das Problem mit eurer Wahrnehmung dieses Ereignisses oder seiner möglichen Folge, 

oder was aus unserer Perspektive, der Perspektive der positiven Welt, darüber gesagt 

wurde, war, dass ihr es in einem zeitlich-räumlichen Modus und nicht in unserem 

nicht-zeitlichen-nicht-räumlichen Modus gedacht habt. Ihr habt es als eine 

unmittelbare mögliche Folge und Konsequenz in einer typisch menschlichen Art 

angewandt. Es wurde zum Lernen von wichtigen Lektionen zugelassen, dass das 

geschieht.  

Und hier kommt die Rolle von Manfred, die er in dieser Hinsicht spielte. Wie ihr wisst, 

kann die Bezeichnung Manfred, aus dem, was das Wort ‚Manfred‘ geistig-spirituell in 

seinem bestimmten Fall, und nur in seinem bestimmten Fall, entspricht, neben vielen 

anderen Dingen als ein Versöhner, Friedensstifter und Fakten-Finder definiert werden. 

In diesem besonderen Fall war er auf einer Mission des Fakten-Findens, um zu 

bestimmen, ob es eine Basis gibt, dass Versöhnung und Frieden geschaffen werden 

können. Man kann nicht sehr gut eine Versöhnung und einen Frieden erreichen, wenn 

man nicht zuerst herausfindet, ob es Grundvoraussetzungen und Grundlagen gibt, dass 

sie geschehen.  

Der Zweck einer solchen Rolle, wie Manfred sie in dieser Hinsicht hatte, war, die 

Wahrheit herauszufinden. Was auch das Ergebnis einer solchen Mission wäre, wenn 

die Wahrheit wirklich festgestellt wurde, wie es in dieser Hinsicht der Fall war, hatte sie 

gewaltige Bedeutsamkeit und Bedeutung. Erinnert euch bitte an MEINE Aussage, ‚Und 

ihr sollt die Wahrheit kennen und sie soll euch frei machen‘. Auch wenn aus eurer 

menschlichen Position die Wahrheit schmerzhaft ist und nicht das ist, wie ihr sie gerne 

hättet, oder das erwartete Ergebnis sich noch nicht eingestellt hat, wurde die Wahrheit 

dennoch festgestellt und damit wurde die Mission erfolgreich erfüllt. In diesem Fall hat 

sich jeder im positiven Zustand riesig gefreut, ungeachtet des gegenwärtigen 

Geisteszustands oder der Position desjenigen, über den der wahre geistig-spirituelle 

Zustand und seine Wahrheit festgestellt worden ist. Es gibt für die Mitglieder des 

positiven Zustands nichts, was sie mehr begeistert als die Entdeckung und die 

Feststellung der Wahrheit über jede Angelegenheit über jeden oder alles. Und das ist 

es, worum es in der Aussage in DIALOG 111 ging.  

Was war also das Ergebnis des Besuchs von Manfred in seiner Rolle in einer Fakten-

Findungs-Mission, und auch darin, ein Gesandter zu sein für dich, und auch für uns, 

Peter? Das allererste Ergebnis war Verwirrung seinerseits darüber, was er hörte und 

was während seiner Interaktion mit Margaret durchgekommen ist. Das Faktum, an sich 
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verwirrt zu sein, zeigt an, dass die Dinge nicht so sind, wie beide erwartet haben. Es 

war ihm sehr offensichtlich, und wir bestätigen dieses Faktum aus unserer Position, 

dass es einen ernsthaften Widerspruch gibt zwischen dem, was ICH in diesen DIALOGEN 

sage und was sie Manfred sagte. Und es war erst, als Manfred von diesem Besuch 

zurück nach Santa Barbara gekommen ist, als er seine Füße von schwarzem Teer 

säuberte, der an ihnen hing, den er sich während seines Spaziergangs am Strand mit 

ihr zugezogen hat, dass er die wahre geistige entsprechende Bedeutung dieser Schwärze 

erkannte und wie schwierig es war, sie loszuwerden. Durch die entsprechende 

Bedeutung von ihr wurde euch beiden deutlich, dass immer noch Verzerrungen und 

Falschheiten ihren Geist erfüllten und dass ihre Wahrnehmung von der wahren 

geistigen Wirklichkeit weiterhin verzerrt oder gänzlich falsch ist. Dieser Faktor wurde in 

den unangenehmen Gefühlen von Gloria und dir, Peter, ein paar Minuten nach eurem 

Telefongespräch mit Margaret widergespiegelt.  

Lasst uns auf ein paar sehr wichtige spirituelle Themen schauen, die aus der Art 

bezogen werden können, wie die Dinge hinter den Kulissen und in der Wirklichkeit des 

Lichts und des Verständnisses des positiven Zustands wirklich sind. Erstens gibt es bei 

einigen Individuen eine gefährliche Tendenz, zu entschuldigen, zu rationalisieren oder 

zu rechtfertigen, dass sie ein Vertreter des negativen Zustands, oder jetzt sein 

Repräsentant sind. Diese Entschuldigung, Rechtfertigung und Rationalisierung 

kommen aus dem Faktum zustande, dass viele Male von MIR persönlich gesagt wurde, 

dass jeder, wer man auch ist und in welcher Rolle man sich auch befindet, durch eine 

persönliche und individuelle Vereinbarung mit MIR oder durch MEIN alleiniges Zulassen 

so ist. Es ist sehr wahr, dass alles in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz entweder durch unsere gemeinsame Vereinbarung (im Falle der 

Repräsentanten MEINES positiven Zustands) oder durch MEIN alleiniges Zulassen (im 

Falle der Repräsentanten des negativen Zustands) ist. Es ist auch die absolute 

Wahrheit, dass niemand jemals verloren ist, egal, wer man ist oder was er/sie getan hat 

oder tun wird. Aber niemand hat jemals gesagt oder die Vorstellung gehabt, dass man 

aufgrund dieser wichtigen Vereinbarung oder dieses wichtigen Zulassens das 

entschuldigen, rechtfertigen oder rationalisieren kann, wer er/sie ist oder dafür, was 

er/sie tut. Das sind zwei völlig unterschiedliche Dinge. 

Lasst uns aus einer etwas anderen geistig-spirituellen Perspektive dieses Thema näher 

anschauen. Was war der wahre Grund für das Zulassen, mit der Aktivierung des 

negativen Zustands fortzufahren? Viele solche Gründe wurden im Verlauf der 

Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG und besonders in diesen DIALOGEN 

offenbart (siehe zum Beispiel die DIALOGE 89 und 90, die letzten zwei Moskau-

DIALOGE). Diese offenbarten Gründe haben aus der geistig-philosophischen Perspektive 

auf die Notwendigkeit zur Aktivierung des negativen Zustands geschaut. Sie sind sehr 

gültig und sehr aktuell. Aber wir haben nicht aus der geistigen ethisch-moralischen 

Perspektive auf sie geschaut. Warum war es notwendig, den negativen Zustand 

überhaupt zu aktivieren, wenn ICH, DER/DIE ABSOLUT ist, allen empfindenden 
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Wesenheiten die Versicherung gegeben habe, dass sie im positiven Zustand waren, dass 

das Leben des positiven Zustands, so wie sie ihn erlebt haben, wirklich und wahrhaft 

das positive war, weil ICH schließlich die ABSOLUTE POSITIVITÄT bin und deswegen 

nichts anderes außer nur Positivität von MIR hätte vermittelt und geschaffen werden 

können? 

Was hat man hier bei dieser Art von Situation? Einerseits habe ICH ihnen allen ständig 

die Rückversicherung gegeben, dass sie im positiven Zustand waren; aber andererseits, 

da sie von der relativen Natur sind, haben sie immer noch um Erlaubnis gebeten, den 

negativen Zustand zu aktivieren. Was für eine Art geistiges moralisch-ethisches 

Dilemma entstammt dieser Situation? Das Fehlen von Vertrauen und Zutrauen in 

MEINE Worte oder in MEINE Rückversicherung! Wenn ihr nicht darin vertraut, was ICH 

euch sage und anbiete, dafür, was es ist und dafür, was es enthält, dann macht ihr 

MICH in diesem Fall auf gewisse Weise zu einem Lügner. In dem Moment, in dem ihr 

das tut, fabriziert ihr eine völlig andere Wirklichkeit, die tatsächlich eine Pseudo-

Wirklichkeit ist, und als ein Resultat dessen werdet ihr zu dem, was ihr auf MICH 

projiziert habt – zu einem Lügner. Indem ihr eure Pseudo-Wirklichkeit als die wahre 

Wirklichkeit akzeptiert, werdet ihr zu einem Lügner. Sobald ihr anfangt, zu denken, 

dass ICH ein Lügner sein könnte, bringt ihr durch diesen Faktor etwas hervor, das in 

biblischen Begriffen Sünde genannt wird. Das ist die wahre Genese der sogenannten 

Sünden, oder in eurer Konzeptualisierung, aller Probleme, mit denen das 

Menschengeschlecht auf Planet NULL und auch in der ZONE DES AUSSATZES mit all 

ihren entsprechenden HÖLLEN in ihrer ganzen Geschichte geplagt worden ist.  

Was für eine Art Entschuldigung, Rechtfertigung oder Rationalisierung könntet ihr für 

etwas wie das anbieten? Überhaupt keine! In MEINER gesamten NEUEN OFFENBARUNG 

wurde viele Male deutlich gesagt, dass überhaupt alles, sobald seine Vorstellung 

geboren ist, seine Konsequenzen, Folgen und Resultate tragen muss. Auch wenn aus 

eurer Perspektive die Existenz des negativen Zustands und des menschlichen Lebens 

nicht real und in Wirklichkeit eine Illusion ist, ist sie trotzdem für jene, die in ihren 

Abscheulichkeiten und Gräueln leben, sehr real und greifbar. Die subjektive 

Wahrnehmung und Erfahrung zählt für jedes Individuum mehr als ihre objektive 

Wirklichkeit, die real sein könnte oder nicht. Ist das Elend, die Folter und das Leiden 

von wahnhaften und halluzinierenden Schizophrenen zum Beispiel weniger real für 

ihn/sie nur, weil sie in der sogenannten objektiven Wirklichkeit nicht existieren? 

Natürlich nicht. Für ihn/sie sind sie real und für ihn/sie ist es das, was zählt und nicht 

eure Aussagen und Rückversicherungen, dass seine Wahnvorstellungen und 

Halluzinationen unwirklich sind. Seht ihr, was ICH meine? 

Wie kann man überhaupt irgendwas entschuldigen, rechtfertigen und rationalisieren, 

was in der gesamten Geschichte des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens mit all diesen furchtbaren, fauligen 

und abscheulichen Taten, Kriegen, Elend, Leid, Folterungen, Blutvergießen und allen 
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anderen unaussprechlichen und unvorstellbaren Abscheulichkeiten und Gräueln, die 

in der Natur ihres Pseudo-Lebens so vorherrschend sind, vor sich gegangen ist? Ja, es 

wurde zugelassen, dass das geschieht, um deutlich zu zeigen oder deutlich zu 

illustrieren und zu demonstrieren, was geschieht, wenn einige empfindenden 

Wesenheiten mit der Vorstellung aufkommen, dass ICH vielleicht, nur vielleicht ein 

Lügner und Betrüger bin, weil sie zwischen ihrem Lebensmodus und einer anderen Art 

von Leben keinen Vergleich haben, das sich diametral unterscheiden würde von und 

sich diametral allem widersetzen würde, das in ihrem derzeitigen und einzigen Leben 

enthalten ist. Aber weil das ein unmoralischer, unethischer und törichter Ansatz war, 

war es unentschuldbar, nicht zu rechtfertigen, und kann es nicht rationalisiert werden, 

egal was und egal wie sehr es vereinbart wurde oder zugelassen wurde, zu geschehen. 

Schließlich liegen hier die Illustration und Demonstration der Konsequenzen, Folgen 

und Resultate der Umsetzung und Verwirklichung dieses unmoralischen, unethischen 

und törichten Ansatzes. Gleichzeitig ist es eine klare Aussage oder Andeutung des 

Faktums, dass es nicht, absolut nicht möglich ist, dass etwas davon durch überhaupt 

irgendwelche Mittel entschuldigt, gerechtfertigt oder rationalisiert wird oder werden 

kann.  

Wie trifft diese Situation auf ein Individuum zu, das sich in einer misslichen Lage oder 

in dem Wissen vorfindet, dass er/sie ein Vertreter oder ein Repräsentant des negativen 

Zustands war/ist? Es ist offensichtlich, dass in dieser Rolle alles, das gerade oben 

gezeigt wurde, auch vollumfänglich für ihn/sie gelten würde. Schließlich besteht der 

negative Zustand aus Individuen, die sich durch ihre Rolle und ihren Pseudo-Lebensstil 

verpflichtet haben, Verzerrungen und Falschheiten und damit letztlich Bösartigkeiten 

und Nicht-Wahrheiten zu verbreiten, die von ihnen als gut und wahr angesehen werden, 

und damit sind sie dazu verpflichtet, das Pseudo-Leben des negativen Zustands zu 

unterstützen, zu befeuern und zu perpetuieren, egal, ob sie sich bewusst gewahr sind 

oder nicht, dass es das ist, was sie zu allen Zeiten getan haben. Deswegen, und egal, 

wie sehr die Vereinbarung oder die Erlaubnis der Faktor darin ist, dass sie das sind 

und tun, wer sie sind und was sie tun, kann ihr Sein und ihre Existenz keinesfalls 

entschuldigt, gerechtfertigt oder rationalisiert werden.  

Wenn man in Betracht zieht, was die Aktivierung des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens auf die Gänze MEINER SCHÖPFUNG und alle Aspekte ihres Seins 

und ihrer Existenz losgelassen hat, und wie viele Beschränkungen, Einschränkungen 

und Sicherheitsmaßnahmen nötig waren, aufgrund ihres mörderischen, intoleranten, 

geisteskranken und zerstörerischen Triebs implementiert zu werden; und wenn man in 

Betracht zieht, dass jedes Individuum, das an ihrem Pseudo-Leben teilhat, ein Träger 

dieser Notwendigkeit ist, sind sie aus diesem Grund alle der unaussprechlichen 

Verbrechen gegen alle empfindenden Wesenheiten und auch gegen sich selbst schuldig. 

Es gibt keine objektive, oder gar subjektive Entschuldigung, Rechtfertigung und 

Rationalisierung für irgendwas von dieser Natur. Und das ist das geistige moralisch-
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ethische Dilemma dieser Situation. Gibt es also in diesem Fall einen Weg aus dieser 

furchtbaren Situation hinaus? 

Würden wir die gesamte Aufstellung und alle Produktionen, Erfindungen und den 

Pseudo-Lebensstil des negativen Zustands und des menschlichen Lebens aus der 

Position dessen beurteilen, was sie auf die Gänze MEINER SCHÖPFUNG losließen; und 

würde diese Beurteilung beruhend auf all den Konsequenzen, Folgen und Resultaten 

ihrer Manifestation vorgenommen werden; und würde diese Beurteilung aus der 

geistigen moralisch-ethischen Betrachtung vorgenommen werden, dann müsste in 

diesem Fall, wenn wir über unaussprechliche Verbrechen sprechen, jeder, der an ihnen 

teilhat, auf ewig in die HÖLLEN verdammt werden, um all die Konsequenzen ihrer 

Handlungen zu tragen, wie das biblische Verständnis dieser Situation andeutet. So 

kamen all diese Aussagen in der BIBEL und den anderen sogenannten heiligen Büchern 

mit der Vorstellung von ewiger Bestrafung auf.  

Und hier kommt das Thema MEINER BEDINGUNGSLOSEN LIEBE, WEISHEIT, GNADE, 

VERGEBUNG, MITGEFÜHL, VERSTÄNDNIS, AKZEPTANZ, FREUNDLICHKEIT, RESPEKT, 

WERTSCHÄTZUNG und ähnlichen Faktoren, die in MEINER ABSOLUTEN POSITIVEN 

NEUEN NATUR eingebettet sind. Durch ihre Faktoren wurde der Weg geebnet, der jedem, 

der im negativen Zustand und seinem Leben verfangen ist, eine Möglichkeit gibt, aus 

ihm herauszukommen und zum positiven Zustand zu konvertieren. Es gibt bestimmte 

gut-definierte Schritte, anhand derer diese Konvertierung möglich ist. Diese Schritte 

sind auf jedes Individuum anwendbar, das sich im negativen Zustand befindet oder das 

sein Repräsentant ist. Und lasst MICH euch etwas im Voraus sagen: Es gibt keine 

anderen Schritte oder Wege oder Mittel, die jemandem ermöglichen würden, aus dem 

negativen Zustand herauszukommen, egal, wer was sagt und egal, welche anderen 

Mittel oder Wege man nutzen wollen würde. ICH kann euch versichern, dass alle 

anderen Schritte, Mittel, Wege, oder was auch immer, euch nicht nur nicht aus dem 

negativen Zustand herausbringen würden, sondern sie würden euch nur tiefer in ihn 

hineinführen. Und das ist so ungeachtet dessen, was euer zwischenzeitlicher Zustand 

– wie gut und erfreulich – zu sein scheinen würde. Erinnert ihr euch an MEINE Aussage 

in den EVANGELIEN darüber, in die Tür einzutreten? Wer immer in die Tür eintritt, die 

eine andere ist als die, die von MIR geschaffen wurde (ICH bin die einzige Tür!), der ist 

ein Dieb und ein Räuber. Ein Dieb und ein Räuber würde nur das Pseudo-Sein und die 

Pseudo-Existenz des negativen Zustands bekräftigen, ohne jemals in der Lage zu sein, 

in den positiven Zustand einzutreten oder, in unseren Begriffen, zum positiven Zustand 

konvertiert zu werden.  

Was sind also die Schritte, Mittel oder Wege, die von jemandem genommen werden 

müssen, der/die erkennt, dass er/sie ein Repräsentant des negativen Zustands ist? Der 

allererste Schritt ist die Erkenntnis und die Akzeptanz des Faktums, dass er/sie ein 

solcher Repräsentant ist. Beim Lernen dieses Faktums soll er/sie sich selbst sehr 

gründlich untersuchen und erforschen, um dieses Faktum aus seinem/ihrem eigenen 
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Innern festzustellen. Anders gesagt, er/sie kommt nicht zu dieser Akzeptanz, weil ICH 

es so sage oder weil MEINE NEUE OFFENBARUNG es so sagt, wie dir, Peter, von Margaret 

zum Beispiel gezeigt wurde, sondern weil es ein objektives Faktum ist, das durch den 

Prozess der Selbsterforschung, Selbstsuche und Selbstuntersuchung festgestellt wird. 

Jeder andere Modus, zu einer solchen Schlussfolgerung zu kommen, wäre nur durch 

Auferlegung und nicht aus der eigenen Wahlfreiheit zur Feststellung der Wahrheit über 

diese ernste Angelegenheit. Wäre es aus Auferlegung, könnten in diesem Fall keine 

Schritte zur Konvertierung den eigenen Innerlichkeiten zugeordnet oder auf sie 

zurückgeführt werden, wo es zählt. Wieder mal wäre in diesem Fall die Konvertierung 

nur eine scheinbare, veräußerlicht aber nicht verinnerlicht, und man würde nur darin 

weitermachen, ein Repräsentant des negativen Zustands zu sein, aber man würde 

Verzerrungen, Falschheiten, Verwirrung und alle anderen Eigenschaften des negativen 

Zustands reinbringen, die in seinen/ihren irrtümlichen Vorstellungen enthalten sind, 

durch die er/sie aus Versehen alles verunreinigen und außer Kraft setzen würde, was 

in MEINER NEUEN OFFENBARUNG aufgenommen oder offenbart ist.  

Sobald diese vollumfängliche Erkenntnis und Akzeptanz zu jedem in dieser Situation 

kommt, was ihm/ihr anzeigt, dass er/sie wirklich ein Repräsentant des negativen 

Zustands ist und dass er/sie wirklich vorsätzlich und freiwillig auf diesem Planeten, 

oder irgendwo anders in der ZONE DES AUSSATZES, mit einer bestimmten, gut-

definierten Mission inkarnierte, deren Natur es war, anhand aller verfügbaren Mittel 

und Wege alles zu perpetuieren, zu verbreiten, zu implementieren und aufzuerlegen, 

das in der Natur des negativen Zustands enthalten ist, könnte der zweite Schritt 

aktiviert werden. Bei diesem Schritt muss man starke Gefühle der Reue und der 

Erkenntnis und Akzeptanz des Faktums erfahren, dass, egal wie sehr oder zu welchem 

Ausmaß seine/ihre Rolle und Aufgabe durch die mögliche Vereinbarung mit oder 

Erlaubnis von MIR war/ist, es absolut keine Entschuldigung, Rechtfertigung und 

Rationalisierung für seine/ihre Rolle, Mission, Aufgabe und dafür gibt, was er/sie tat 

oder tut – egal, wie gut und wie tugendhaft oder positiv seine/ihre Rolle und Taten in 

seinen/ihren eigenen Augen oder seiner/ihrer eigenen Wahrnehmung oder in den 

Augen und der Wahrnehmung von anderen, die ihm nahe stehen, erscheinen.  

Wenn man an diesem Punkt der Erkenntnis und Akzeptanz ankommt, wird man dazu 

berechtigt, MICH persönlich, beruhend auf seinem/ihrem eigenen freien Willen und 

Wahl, und in all seiner/ihrer Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit, um die 

Anwendung MEINER BEDINGUNGSLOSEN GNADE, VERGEBUNG, MITGEFÜHL, 

EMPATHIE, VERSTÄNDNIS, FREUNDLICHKEIT, AKZEPTANZ, TOLERANZ, WERTSCHÄTZUNG 

und um alles andere zu bitten, das zu diesem Zweck benötigt wird. Gleichzeitig könnte 

man MICH darum bitten, ihn/sie von allen falschen, verzerrten, verfälschten, bösen und 

negativen Vorstellungen, Konzepten, Wahrnehmungen, Verständnis oder was man auch 

hat, zu befreien, die seinen/ihren Geist durchdrungen haben und die vom negativen 

Zustand dazu genutzt wurden, von und durch ihn/sie, MEINE wahren Vorstellungen, 
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Prinzipien, Konzepte, Aussagen und alles andere, was ICH in MEINER gesamten NEUEN 

OFFENBARUNG (in all ihren drei Quellen) abgegeben und angeboten habe, zu 

verschmutzen, zu vergiften, zu verunreinigen, zu untergraben und zu widerlegen, und 

direkt von MIR eine hohe Dosis von wahrer innerer Intuition zu erhalten, die ihm/ihr 

ermöglichen würde, zwischen Wahrheit und Falschheit zu unterscheiden und was es 

ihm/ihr möglich machen würde, vollumfänglich und bedingungslos alles, was in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu akzeptieren.  

Bei dem Einreichen einer solchen Bitte würde er/sie MEINE bedingungslose Gnade und 

Vergebung erhalten und darauf beruhend würde er/sie dazu befähigt werden, auch sich 

selbst zu vergeben und Gnade zu zeigen. Als ein Resultat dieses Faktums würde weder 

etwas von der Vergangenheit, vom alten, vom negativen und bösen an ihn erinnern noch 

ihm/ihr zugerechnet werden, es sei denn natürlich, er/sie würde aus seinem/ihrem 

eigenen freien Willen und Wahl wieder dazu zurückkehren, zu einem Repräsentant des 

negativen Zustands zu werden – ein sehr unwahrscheinliches Szenario, wenn er/sie 

sein/ihr Ersuchen wirklich ernst und aus seinem/ihrem tiefsten Herzen und Geist 

meinte.  

Zu diesem Zeitpunkt würde eine Person wie diese in die NEUE SCHULE kommen, 

entweder während sie sich noch auf diesem Planeten befindet (in diesem Fall ohne 

sein/ihr äußeres bewusstes Gewahrsein), oder während seines/ihres Aufenthalts in der 

geistigen Welt (in diesem Fall mit seinem/ihrem vollen bewussten Gewahrsein und 

seiner/ihrer vollen Partizipation). Während seiner/ihrer Teilnahme an der NEUEN 

SCHULE würde ein Prozess der wahren spirituellen Transformation stattfinden, und eine 

vollumfängliche Konvertierung zum positiven Zustand würde erreicht werden.  

Eine der grundlegenden Grundvoraussetzung der Konvertierung zum positiven 

Zustand, die viele Male zuvor von MIR persönlich erwähnt wurde, ist die Akzeptanz und 

die Anwendung aller Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG. Wie ihr euch erinnert, 

haben wir mehrere Male gesagt, dass man auf keinem anderen Wege zum positiven 

Zustand konvertiert werden kann als mithilfe MEINER NEUEN NATUR und MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG. Jeder Versuch, das auf eine andere Weise zu tun, wie oben 

erwähnt wurde, würde euch zu einem Dieb und einem Räuber machen. MEINE 

ABSOLUTE NEUE NATUR und MEINE NEUE OFFENBARUNG, die aus IHR stammt, ist der 

einzige Weg, die einzige Tür und das einzige Mittel, dass eine solche Konvertierung 

stattfindet.  

Falls ihr irgendwie denkt, dass jene Pseudo-Schöpfer, die zum positiven Zustand 

konvertiert sind, irgendwelche anderen Schritte gegangen sind als diejenigen, die oben 

gezeigt wurden, dann liegt ihr sehr falsch. Sie mussten sie durchmachen, wie jeder 

andere es tut. Und glaubt MIR, es war nicht leicht für sie, das zu tun, aufgrund ihrer 

angenommenen Überlegenheit über jedem und allem anderen seit vielen 

Jahrtausenden. Solche Konzepte wie Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit, auf 
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deren Grundlage es möglich war, dass eine Konvertierung stattfindet, waren sehr weit 

von ihrer Psyche und ihrer Persönlichkeitsstruktur entfernt. Aber sie haben als ein 

unbestreitbares Faktum vollumfänglich erkannt und akzeptiert, dass das, was sie taten 

und wie sie es taten, ein unaussprechliches Verbrechen war und dass, egal was 

passiert, und egal, wie sehr sie mit all dem einverstanden waren, es aus der geistig-

moralischen und ethischen Perspektive keine Entschuldigung, Rechtfertigung und 

Begründung für die Aktivierung des negativen Zustands gab.  

Eine andere Verzerrung, oder gar völlige Falschheit, wurde offensichtlich, als eine 

Aussage getroffen wurde, dass es keine Notwendigkeit zur Konvertierung zum positiven 

Zustand gibt, um zu einem wahren Menschen zu werden, ohne ihre negative 

Konnotation, die eine solche Notwendigkeit ersetzte. Diese Sicht führt zu einer anderen, 

noch gefährlicheren Verzerrung und Falschheit. In ihr wird angenommen, dass sich die 

Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS, und das NEUE UNIVERSUM selbst, im Prozess 

befinden, den gesamten positiven Zustand aufzunehmen, jeden in ihm zu wahren 

Menschen zu machen, also den positiven Zustand gänzlich zu ersetzen, und auch alle 

anderen Modi und Mittel der Manifestation von unendlichen Ausgaben 

unterschiedlicher, einzigartiger und individualisierter Wesenheiten zu ersetzen, die 

ursprünglich in ihre eigenen einzigartigen und nicht-wiederholbaren Identitäten 

erschaffen wurden. Anders gesagt, was zu der Schaffung einer trägen, langweiligen, 

nicht-inspirierenden, nicht-motivierenden und nicht-produktiven Uniformität von 

jedem und allem führt ohne jede Vorstellung von unendlichen Vielfalten von Individuen, 

Einzigartigkeiten und Unterschieden. Nochmal, was nirgendwo anders hinführt als zu 

der Wiederherstellung der Fülle des Pseudo-Lebens des negativen Zustands.  

Lasst MICH euch etwas über die Quelle dieser völligen und ungeheuerlichen Falschheit 

sagen: Erinnert ihr euch, als wir darüber sprachen, wie die Abtrünnigen die Pseudo-

Schöpfer bei allem nachahmten, was sie taten und unternahmen? Und wie die 

Abtrünnigen ihr eigenes quasi-pseudo-neues Universum mit all seinen seltsamen, 

geisteskranken und unmöglich-sich-vorzustellen Kreaturen und Subkreaturen 

fabrizierten? Nun, vor nicht allzu langer Zeit haben sie es einem bestimmten Kontingent 

dieser Kreaturen überlassen, die Rolle der Repräsentanten des wahren NEUEN 

UNIVERSUMS zu übernehmen und sich bestimmten Individuen anzuhängen, die aus 

falschen oder unangemessenen Gründen auf die eine oder andere Art mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG verbunden waren/sind, und eine Vorstellung in ihre Geister 

einzuflößen, dass niemand mehr zum positiven Zustand konvertieren muss, weil jeder 

in MEINER SCHÖPFUNG dazu konvertiert werden wird, zu wahren Menschen zu werden; 

und dass das NEUE UNIVERSUM MEINEN positiven Zustand ersetzen wird. Was für eine 

abscheuliche Abweichung von der Wahrheit dieser Angelegenheit das ist! Wer immer 

unter solchen Vorstellungen arbeitet, steht vollkommen und gänzlich unter dem 

Einfluss von und Knechtschaft zu dem erwähnten Kontingent dieser Kreaturen. Einer 

Person wie dieser möchte ICH etwas raten, das symbolisch von MIR in OFFENBARUNG 

3:18 dargestellt wurde, und ICH zitiere, „ICH rate dir, daß du Gold von MIR kaufest, das 
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mit Feuer durchläutert ist, daß du reich werdest, und weiße Kleider, daß du dich antust 

und nicht offenbart werde die Schande deiner Blöße; und salbe deine Augen mit 

Augensalbe, daß du sehen mögest.“ Die Symbolik dieses Rates sollte jedem mit einem 

offenen Geist ohne eine Notwendigkeit für ihre Interpretation offensichtlich sein.  

Lasst uns diese gefährliche Pseudo-Vorstellung ein wenig tiefer analysieren: Diese 

Vorstellung setzt auf den Faktor MEINER NEUEN NATUR. Wie ihr wisst, war der 

Katalysator zur Annahme und Schaffung dieser NATUR MEIN menschlicher Körper und 

was er geistig-spirituell entsprochen hat und den ICH, durch einen sehr besonderen 

und ungewöhnlichen Prozess, GÖTTLICH machte. Nun, der Versuch der Abtrünnigen in 

dieser Hinsicht ist es, die Essenz und Substanz MEINER NEUEN NATUR zu 

bastardisieren und auf diesen MENSCHLICHEN ASPEKT MEINES GÖTTLICHEN zu 

reduzieren. Anders gesagt, sie sagen, dass ICH praktisch MEINE gesamte frühere NATUR 

aufgab und sie allein mit der MENSCHLICHEN NATUR ersetzte oder austauschte, die 

keine anderen Aspekte mehr hat. Wenn man sich diese Vorstellung nah anschaut, 

würde das euch zu der unausweichlichen und logischen Schlussfolgerung führen, dass 

ICH, in MEINER NATUR, auch relativ wurde, also MEINE ABSOLUTHEIT aufgab. Würde 

dies geschehen, würde der negative Zustand seinen Fall gewinnen, weil in Sein und 

Existenz nichts verfügbar wäre, das ABSOLUTEN WERT hat und daher kann auch kein 

positiver Zustand existieren. Schließlich wird angenommen, dass der positive Zustand 

nur aus dem Sein und der Existenz des ABSOLUTEN ZUSTANDS rühren kann, der als 

das ABSOLUTE POSITIVSEIN postuliert werden kann. Wenn ICH also MEINEN 

ABSOLUTEN ZUSTAND aufgab, um nur MENSCHLICH zu werden, wenn auch in seiner 

rein positiven Konnotation, habe ICH in diesem Fall den positiven Zustand als solchen 

außer Kraft gesetzt oder ihn auf die relative Lage reduziert, die keine Chance für ihren 

ewigen Fortbestand auf dieselbe Art und Weise wie der negative Zustand hat. Also gibt 

es deswegen zwischen diesen beiden Zuständen keinen Unterschied. Und nicht nur das, 

sondern MEIN MENSCHLICHES, in seiner rein positiven Konnotation, ist ein Fake soweit 

es sein Positivsein betrifft, weil nichts von der relativen Natur an sich und von selbst 

ohne seine ABSOLUTE POSITIVE QUELLE positiv sein kann.  

Was diese falsche und törichte Vorstellung vernachlässigt zu berücksichtigen ist, dass 

der menschliche Aspekt MEINER NEUEN ABSOLUTEN NATUR nur ein kleiner wichtiger 

Aspekt MEINER NATUR ist und dass MEINE NATUR, da sie ABSOLUT ist, aus 

UNENDLICHEN VIELFALTEN von ASPEKTEN besteht, die sich in MEINEM ABSOLUTEN 

SPIRITUELLEN GEIST, MEINEM ABSOLUTEN INWENDIGEN GEIST, MEINEM ABSOLUTEN 

ÄUßEREN GEIST und MEINEM ABSOLUTEN UNAUSSPRECHLICHEN KERN, aus dem jeder 

und alles lebt und lebendig ist, aufhalten und aus ihnen stammen. Aufgrund dieser 

ABSOLUTEN UNENDLICHEN VIELFALTEN gibt es in Sein und Existenz unendliche 

Vielfalten von Universen, die unter dem Namen Multiversum zusammengesetzt sind, 

und auch unendliche Vielfalten von empfindenden Wesenheiten, die sie aus ihrem 
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eigenen freien Willen und ihrer eigenen freien Wahl besetzen. Es ist kein Zufall, dass 

wir in den jüngeren DIALOGEN die Themen der Individualitäten, Einzigartigkeiten und 

Unterschiede und auch MEINER EIGENEN ABSOLUTEN INDIVIDUALITÄT, 

EINZIGARTIGKEIT und ANDERSARTIGKEITEN umfangreich diskutiert haben. Diese 

Diskussion war neben vielen anderen Dingen in der Voraussicht auf die Fabrikation der 

falschen und törichten Vorstellungen über die Reduktion von jedem und allem auf nur 

einen kleinen Aspekt MEINER NATUR – IHRES MENSCHLICHEN ASPEKTS.  

Dasselbe trifft auf die Natur des NEUEN UNIVERSUMS zu. Es ist wahr, dass dieses NEUE 

UNIVERSUM aus MEINER NEUEN NATUR erschaffen wurde. Aber beachtet bitte, seine 

Erschaffung verlief nicht nur aus dem menschlichen Aspekt MEINER NATUR, obwohl sie 

in diesem Prozess eine signifikante Rolle gespielt hat, sondern aus der Gänze MEINER 

NEUEN NATUR. Also ist das NEUE UNIVERSUM, und all seine Mitglieder, obwohl sie eine 

wahre Verkörperung von wahrem Menschsein sind, nicht allein von ihr eingeschränkt, 

sondern sie hat alles andere, das in MEINER NEUEN ABSOLUTEN NATUR in ihrer 

relativen Lage enthalten ist. Wie MEINE ABSOLUTE NEUE NATUR nicht nur vom 

menschlichen Aspekt eingeschränkt ist, so sind es das NEUE UNIVERSUM und all seine 

Bewohner. In der Gesamtheit-von-ihm-Allem besetzt das NEUE UNIVERSUM nur einen 

wichtigen Aspekt der Gänze der SCHÖPFUNG. Die SCHÖPFUNG kann nicht nur auf ein 

solches UNIVERSUM eingeschränkt oder reduziert werden. Es gibt viele andere Aspekte; 

in Wirklichkeit gibt es unendliche Vielfalten von solchen Aspekten, die jedem 

UNIVERSUM die spezifische, einzigartige und inhärent einzigartige Natur geben. Dieser 

Faktor spiegelt MEINE ABSOLUTE NEUE NATUR wider. Die Funktion des NEUEN 

UNIVERSUMS, die aus der Funktion MEINER NEUEN ABSOLUTEN NATUR stammt, ist es, 

in ihrem relativen Zustand davon, worum es bei MEINER WAHREN NATUR in IHREM 

ABSOLUTEN ZUSTAND geht, ein greifbares illustratives und demonstratives Beispiel zu 

geben. Das tut sie nicht zu dem Zweck, die Einzigartigkeit, die Individualität und die 

Andersartigkeit von jedem Universum und seinen entsprechenden Bewohnern zu 

ersetzen, auszutauschen oder abzuschaffen, sondern sie in ihren eigenen 

Individualitäten, Andersartigkeiten und Einzigartigkeiten zu bereichern und zu 

erweitern, sie also immer mehr so als jemals zuvor zu machen.  

Darüber hinaus ist niemals irgendjemand aus dem NEUEN UNIVERSUM physisch auf 

Planet NULL inkarniert. Wie ihr euch erinnert, ist die ungewöhnliche Position und 

Platzierung des NEUEN UNIVERSUMS so, dass sie den vollumfänglichen direkten Zugang 

zu jedem oder allem auf diesem Planeten hat – wann immer benötigt und falls benötigt. 

Wer immer sich auf diesem Planeten aufgehalten hat, kam also entweder aus dem 

positiven Zustand oder aus dem negativen Zustand oder wurde ursprünglich als ein 

richtiger Mensch geboren. In jedem Fall kamen sie mit ihren eigenen etablierten 

Identitäten und etabliertem Zweck hierher, der nicht ausradiert oder mit etwas oder 

jemand anderem ersetzt werden kann. Vergesst das Faktum nicht, dass jedes 
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Individuum auf die eine oder andere Art, egal, von wo oder wann, ein einzigartiges, 

individualisiertes und unendlich anderes Element oder Teilchen in sich trägt, welches 

aus MEINER ABSOLUTEN EINZIGARTIGEN, UNTERSCHIEDLICHEN und INDIVIDUELLEN 

NATUR freigesetzt wurde. Auch im Fall von Individuen, die von den Kräften des 

negativen Zustands fabriziert wurden, kamen die ursprünglichen Energien, die für 

einen solchen Zweck benötigt werden, aus MEINEN ABSOLUTEN ENERGIEN, die das 

Leben aufrechterhalten und an jeden überall und jederzeit liefern. In diesen Energien 

sind MEINE einzigartigen, unterschiedlichen und individuellen Elemente oder Teilchen 

eingebettet, die zur Herstellung von all diesen Mengen an Kreaturen und Subkreaturen 

verwendet wurden. Dass jede positive Konnotation von diesen Elementen oder Teilchen 

von den Herstellern entfernt wurden, ist eine ganz andere Sache. Doch, trotz dieses 

Entfernens wurde die ursprüngliche Vorstellung von Individualität, Einzigartigkeit und 

Andersartigkeit, die die einzigartige Identität von jedem ergibt, vollumfänglich in ihnen 

bewahrt. Aber diese Identität würde in die tiefen Nischen des unbewussten Geistes von 

jedem zurückgedrängt, um einen ganz anderen Zweck hervorzubringen, zu dem die 

ursprüngliche Identität sein und existieren sollte.  

Was bedeuten also diese Fakten wirklich? Sie bedeuten, dass der Punkt hier nicht darin 

liegt, wie jemand anderes zu werden, in diesem Fall, wie einige wahren Menschen wie 

die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS in einigen ihrer Aspekte sind oder wie ICH in 

EINEM MEINER Aspekte bin; sondern der Punkt hier liegt darin, die ursprüngliche wahre 

Natur dieses Elements oder Teilchens zustande zu bringen, das als eine Grundlage und 

Basis diente, auf der die eigene Individualität, Einzigartigkeit, Andersartigkeit und 

Identität geschaffen werden konnte, aber die von den Herstellern von allen im negativen 

Zustand so sehr verstümmelt, unterdrückt und versteckt wurden, dass sie viel 

transformative Arbeit brauchten, damit sie zu dem werden, was sie sein sollten/sollen.  

Soweit es jene Individuen betrifft, die aus dem positiven Zustand kamen, und die 

entweder offen oder verdeckt MEINE Repräsentanten sind, und auch jene im positiven 

Zustand, die vom negativen Zustand verloren gingen und korrumpiert wurden, und die, 

als ein Resultat, zu Sklaven des negativen Zustands wurden, die menschlichen Aspekte 

ihrer Natur, in all ihrer negativen Konnotation, wird zur gelegenen Zeit von ihnen 

entfernt werden und ihre wahre Natur, Identität, Einzigartigkeit, Individualität und 

Andersartigkeit wird wiederauferstehen, um auf eine produktive, konstruktive, kreative 

und einzigartige Art und Weise dieses Element und Teilchen, das ICH ihnen 

ursprünglich gestiftet habe, weiterzutragen. Ihr müsst in dieser Hinsicht eine wichtige 

Sache verstehen: Es ist unmöglich, dieses Element oder Teilchen unter allen 

Umständen zu ersetzen, aufzugeben oder auszutauschen. Aber es kann von all diesen 

Erfahrungen, in der menschlichen Natur zu sein, erweitert und bereichert werden, und 

ein Beispiel von wahrem Menschsein von den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS 

übernehmen, ohne jemals zu versuchen, wie sie oder ihnen ähnlich zu sein oder ohne 

zu versuchen, den Faktor der Konvertierung zum positiven Zustand zu umgehen. Ein 

solcher Versuch würde dem gleichen, die eigene Identität und Natur aufzugeben. Und 
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das wäre spiritueller Ehebruch. Also ist der Zweck hier, die eigene wahre Natur zu 

entdecken und zu ihr zurückzugehen. Dabei muss man erkennen, dass es unmöglich 

ist, zu jemandem in der wahren Wirklichkeit der eigenen Identität zu werden ohne die 

Konvertierung zum positiven Zustand zuerst. Erinnert ihr euch in UPDATE NUMMER 3 

in den FOLGESÄTZEN… an eine sehr wichtige Aussage über die Notwendigkeit, zu eurer 

wahren Natur zurückzukehren, die ursprünglich von MIR stammte? Und dass dieses 

Bemühen – zu eurer wahren Natur und damit, zu eurer eigenen Individualität, 

Einzigartigkeit und Andersartigkeit, zurückzukommen – das Hauptbemühen eurerseits 

für den Rest eures Lebens auf Planet NULL sein wird? Die Geltung der Bedeutung dieser 

Aussage ist jetzt voll in Kraft. Ihr wurdet zu dieser Zeit darauf aufmerksam gemacht, 

um alle falschen, negativen und fälschlichen Vorstellungen zu widerlegen, dass ihr eure 

wahre Natur aufgeben könntet, und etwas anderes annehmen oder die Notwendigkeit 

zur Konvertierung zum positiven Zustand umgehen könntet.  

Was würde in dem Fall geschehen, dass so etwas möglich wäre – eure wahre Natur und 

ihre Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit zu ersetzen oder 

auszutauschen? In diesem Fall würdet ihr MICH in euch ablehnen, DER/DIE in eurer 

einzigartigen, individuellen und andersartigen Identität präsent ist. Und nicht nur das, 

sondern ihr würdet jedem in MEINER SCHÖPFUNG vorenthalten, MEIN wichtiges 

einzigartiges, individuelles und andersartiges Element oder Teilchen zu haben, das von 

euch persönlich und individuell repräsentiert und manifestiert wird. Deswegen sollte 

euer Zweck nicht sein, sich darin zu bekehren, zu einem wahren Menschen zu werden, 

und die Konvertierung zum positiven Zustand zu umgehen, sondern eure ursprüngliche 

Natur zu entdecken, bevor sie zu einer Wesenheit des negativen Zustands wurde oder 

vor ihrer Inkarnation in das menschliche Leben, zu welchem Zweck auch immer, und 

danach zu streben, diese ursprüngliche Natur wiederherzustellen, so dass ihr zu einer 

vollumfänglichen Manifestation eines wichtigen Elements oder Teilchens MEINER 

NEUEN NATUR in ihrer unendlichen, nicht-austauschbaren, unersetzlichen, 

einzigartigen, individuellen und andersartigen Natur werden könnt, die eure wahre 

Identität ergibt. Indem ihr das tut, würdet ihr zu dem Vorteil und dem Nutzen von allen 

in MEINER SCHÖPFUNG beitragen, und das Pseudo-Leben des negativen Zustands 

widerlegen und abschaffen, das in der Verleugnung dieser Faktoren wurzelt. Wie du, 

Peter, also aus diesem eher längeren Diskurs siehst, ermöglichte uns der Besuch von 

Manfred und seine Fakten-Findungs-Mission, jeden auf diese notwendigen, 

entscheidenden und sehr wichtigen Themen aufmerksam zu machen und die wirkliche 

Wahrheit hinter all dem zu entdecken. Tatsächlich wurden mehrere jüngere DIALOGE, 

die seit der Zeit seiner Ankunft bei euch aufgeschrieben wurden, von dem inspiriert, 

was er in seiner versöhnenden, friedensstiftenden und fakten-findenden Rolle 

repräsentiert. Und wir sind ihm alle dankbar, dass er seine Rolle in dieser Hinsicht 

effektiv und erfolgreich erfüllt hat.  
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Das wichtige ist jetzt, dass durch diesen besonderen DIALOG, der für dich, Peter, nicht 

leicht aufzuschreiben war, jedem, der/die sich in dieser bestimmten Position 

wiederfindet, die mit falschen und törichten Vorstellungen getränkt ist, eine große 

Möglichkeit gegeben wird, aus ihrem eigenen freien Willen und Wahl ihre Wege mithilfe 

der oben beschriebenen Schritte zu ändern. Wenn sie es wählen, das zu tun, würden 

sie durch diesen Faktor von dem Einfluss von und der Knechtschaft zu diesem 

besonderen Kontingent der Abtrünnigen befreit werden, die sie mit solchen falschen 

und törichten Vorstellungen füttern. Und der einzige Weg, euch von ihnen sauber und 

freizuhalten, ist, indem ihr die Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG in ihren 

drei Quellen akzeptiert, ihnen folgt und sie praktiziert, und immer sehr genau prüft, ob 

eine Vorstellung, die auf euren Geist aufprallt, in Übereinstimmung damit steht, was zu 

jeder gegebenen Zeit in MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart wurde, wird und 

werden wird. Tut sie das nicht, kann ICH euch versichern, dass sie nicht von MIR 

kommt, egal, wie viel Versicherung ihr haben würdet, dass sie das tut. In diesem Fall 

wäre es offensichtlich, dass sie aus einer irreführenden Quelle der Abtrünnigen kommt.  

Gut, Peter, ICH denke, wir haben für heute genug gesagt. Falls es später nötig wird, 

dass irgendwas anderes zu diesem Thema hinzuzufügen ist, wirst du es wissen. Zu 

diesem Zeitpunkt werden wir auf die Reaktion zu diesem Angebot der Änderung und 

auf die Notwendigkeit zur Veränderung und Bekehrung zu unserer Sache, oder zu der 

Sache des positiven Zustands, von jenen, die sich in der Rolle, Situation und Position 

befinden, wie sie in DIALOG 108 und teilweise in DIALOG 109 offenbart wurde, warten. 

In der Zwischenzeit, falls nötig und notwendig, werden wir über andere Themen 

sprechen. Für jetzt aber geh und ruh dich aus und sei im Frieden. Fürchte dich nicht 

vor dem Ergebnis dieser ganzen Situation. Erinnere dich, die Wahrheit der Sache ist 

viel wichtiger als alles andere. ICH wiederhole, ‚ihr werdet die Wahrheit kennen und die 

Wahrheit wird euch frei machen‘.  

Peter: Danke DIR so sehr für diesen sehr wichtigen und entscheidenden Diskurs. Ich 

schätze ihn sehr.  
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EINHUNDERTNEUNZEHNTER DIALOG 
 

25. Oktober 1999 

Peter: Mein HERR JESUS CHRISTUS, um DIR die Wahrheit zu sagen, ich habe enorme 

Schwierigkeiten dabei, DIALOGE aufzuschreiben, die sich mit dem Verhalten und der 

Position von spezifischen Individuen befassen, die auf die eine oder andere Art mit 

DEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden waren/sind und die angeblich unter dem 

Einfluss des negativen Zustands/ der Abtrünnigen stehen. Über sie und ihre spirituelle 

oder pseudo-spirituelle Stellung zu sprechen, und was sie mit ihren fragwürdigen oder 

spirituell gar gefährlichen Vorstellungen propagieren, scheint mir zu sehr wie eine 

Aufdrängung meinerseits. Schließlich haben sie das Recht und Privileg, so zu sein, wie 

sie sein wollen und alles zu propagieren, was sie wollen, egal, wie falsch und spirituell 

gefährlich es sein könnte? Meine persönliche Präferenz während des Aufschreibens 

dieser DIALOGE ist es, sich mit den Themen auseinanderzusetzen, die nicht spezifisch 

auf die individuelle Stellung, Verhalten oder Position von irgendjemandem bezogen sind. 

Natürlich, was weiß ich schon, was aus DEINER Perspektive und nicht meiner in dieser 

Hinsicht am besten und angemessensten ist? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH verstehe und wertschätze deine Bedenken und 

Schwierigkeiten in dieser Hinsicht, Peter. Sie wären legitim und angemessen, wenn sie 

sich auf jemanden beziehen würden, der/die auf die eine oder andere Weise nichts mit 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu tun hat. Aber in dem Moment, wenn man jemanden 

hat, der behauptet, MEIN Anhänger zu sein oder der vorgibt zu denken, dass er/sie sich 

in Kontakt mit MIR befindet und dass die Vorstellungen, die er/sie propagiert, von MIR 

kommen, aber sie es nicht tun, und er/sie nicht mit MIR oder irgendjemandem aus dem 

positiven Zustand in Kontakt steht, dann hat man hier eine völlig andere Situation. Das 

trifft besonders dann zu, wenn ein solches Individuum einen starken Einfluss auf 

andere Mitglieder MEINER NEUEN OFFENBARUNG oder MEINE Repräsentanten hat. 

Jeder, der/die die Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG verzerrt, verfälscht, 

falsch interpretiert und von ihnen abweicht, und der/die behauptet, dass ihre/seine 

Vorstellungen ihr wesentlicher Bestandteil sind, der direkt von MIR kommt, muss 

schließlich vor seiner/ihrer Falschwahrnehmung, Falschinterpretation und davor, dass 

er/sie unter dem Einfluss des negativen Zustands/der Abtrünnigen steht, gewarnt 

werden. Schließlich ist es MEINE NEUE OFFENBARUNG, über die wir sprechen! 

Hier gibt es drei Probleme: Das eine, eine solche Warnung gibt demjenigen, der/die sich 

in dieser schlechten Position befindet, eine Möglichkeit, seine/ihre Wege zu ändern und 

seine/ihre verzerrten und falschen Vorstellungen loszuwerden, also zum positiven 

Zustand und zu der Wahrheit MEINER NEUEN OFFENBARUNG zurückzukommen. Wie 
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sonst könnte ein solches Individuum das Faktum erkennen, dass er/sie unter dem 

Einfluss des negativen Zustands steht? Wenn man fest davon überzeugt ist oder 

unerschütterlich daran glaubt, dass die eigenen falschen und spirituell gefährlichen 

Vorstellungen von MIR kommen, oder von jemandem im positiven Zustand, hätte man 

keine Bedürfnisse, Sehnsüchte oder keine Motivation, sie loszuwerden. Man macht sie 

also auf diese Fakten aufmerksam und man bietet ihnen eine Möglichkeit an, von ihrer 

spirituell negativen Stellung in dieser Hinsicht abzukehren. Ob sie sich daran halten 

oder nicht ist eine ganz andere Sache. Es ist an diesem Punkt, dass sie eine 

Entscheidung treffen müssen, die auf ihrem freien Willen und auf ihrer freien Wahl 

beruht, ob sie unser Angebot akzeptieren oder nicht.  

Zweitens musste die Wahrheit über die Angelegenheit aufgedeckt werden. Sonst besteht 

die Gefahr, dass andere Leute, die ein solches Individuum kennen, ihn/sie als MEINEN 

Botschafter ansehen und dazu tendieren würden, mit seinen/ihren falschen und 

verzerrten Vorstellungen einverstanden zu sein, nur weil sie glauben, dass sie von MIR 

kommen mithilfe eines solchen Individuums, ungeachtet des Faktums, dass sie sehr oft 

kein Wort verstehen konnten, welches das besagte Individuum sagte oder ihnen 

vermittelte. Wie viele Leute haben dir, Peter, gesagt, dass sie wahrhaft glaubten, dass 

das besagte Individuum in Kontakt mit MIR war und dass der Grund, warum sie kein 

Wort verstehen konnten, das in den Vorstellungen enthalten war, die ihnen von diesem 

Individuum vermittelt wurden, es war, dass sie/er sich auf einem geistig viel höheren 

Verständnisniveau über die wahre Wirklichkeit der spirituellen Fakten befand als sie? 

Nun, das ist die wirkliche Falschheit dieser Annahme. Das ist eine sehr gefährliche 

Annahme, die die falsche Selbstwahrnehmung und die falsche Rolle des besagten 

Individuums befürwortet. Jeder, der das gesagt oder gedacht hat, hat in Wirklichkeit 

die Position des besagten Individuums bekräftigt. In der Vergangenheit hattest sogar 

du, Peter, vorübergehende Zweifel in dieser Hinsicht, und hast dir selbst gesagt, dass 

deine Wahrnehmung in Bezug auf dieses Individuum vielleicht, nur vielleicht falsch war 

und dass es gut möglich ist, dass die Gründe, warum du über die Vorstellungen, die 

von diesem Individuum zum Ausdruck gebracht wurden, sehr ungute Gefühle hattest, 

waren, dass sie sich damals auf einer viel höheren geistigen Ebene befand als du.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, dass wenn sich jemand wirklich auf 

einem sogenannten höheren geistigen Niveau befindet als jemand anderes, dann diese 

Art von Stellung nicht bedeutet, dass welche Vorstellungen ein solches Individuum auch 

zum Ausdruck bringen würde, diese Vorstellungen nicht zugänglich, schwierig oder 

unmöglich zu verstehen sind. Genau das Gegenteil ist wahr: Je höher bzw. weiter 

jemand geistig ist, desto simpler und verständlicher sind seine/ihre Vorstellungen, 

Ausdrucksweisen, Verhaltensweisen, Einstellungen oder was auch immer. Und nicht 

nur das, sondern ein solches Individuum würde in all seiner/ihrer Bescheidenheit, 

Demut und Ergebenheit auf das geistige Niveau von anderen herunterkommen und 

seine/ihre geistig-spirituellen Vorstellungen an ihr Niveau des Nachvollziehens und 

Verstehens anpassen. Wenn also in diesem Sinne die ‚geistig-spirituellen‘ Vorstellungen 
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von jemandem so komplex, verschachtelt und verwirrend sind, dass niemand ihrer 

Bedeutung und ihrem Inhalt folgen oder verstehen kann, was sie versuchen, euch zu 

vermitteln, könnt ihr in diesem Fall versichert sein, dass ein solches Individuum 

entweder unter dem Einfluss des negativen Zustands steht oder er/sie ein regelrechter 

Repräsentant des negativen Zustands ist. Nur der negative Zustand ist imstande, solche 

komplexen, verschachtelten, verwirrenden und unmöglich zu verstehenden pseudo-

geistigen Vorstellungen zu erzeugen und weiterzugeben. Das ist der Grund, Peter, 

warum jeder, der/die sich in Kontakt mit oder unter dem Einfluss des besagten 

Individuums stand, dir sagte, dass sie kein Wort von dem verstehen konnten, was ihnen 

von diesem Individuum zum Ausdruck gebracht wurde.  

ICH möchte, dass ihr alle wisst, dass solche Betrachtungen darüber, dass sich jemand 

auf einem höheren geistigen Niveau befindet als ihr, eine der gefährlichsten Positionen 

ist, die man einnehmen kann. Das ist einer der beliebtesten Wege für den negativen 

Zustand, euch darin einzufangen, Falschheiten oder Unwahrheiten über 

irgendjemanden oder irgendetwas zu glauben und zu akzeptieren. Wie sonst würde 

irgendjemand also wissen, dass das der Fall ist, wenn wir es vermeiden würden, jeden 

mithilfe dieser DIALOGE zum Beispiel auf diese Fakten aufmerksam zu machen? Würde 

ICH mit deinen Schwierigkeiten und Problemen, Peter, mitgehen und es vermeiden, 

jeden auf diese Fakten aufmerksam zu machen, würde in diesem Fall die Wahrheit über 

die Angelegenheit niemals ans Licht kommen, sondern irgendwo tief in deinem Geist 

brodeln, und ständig schlechte Gefühle der Ungewissheit und des Zögerns bei dir 

hervorrufen, was deine Fähigkeit, die Wahrheit über diese Angelegenheit zu erkennen 

und zu akzeptieren, wirksam untergraben würde.  

Drittens, indem wir diese Situation ans Licht bringen, geben wir all jenen, die unter dem 

Einfluss eines solchen Individuums stehen, eine benötigte Möglichkeit, eine richtige, 

korrekte und realistische Wahrnehmung der Position eines solchen Individuums und 

seiner/ihrer wahren Natur und der Rolle, die er/sie in dieser Hinsicht spielt/e, 

einzunehmen. Darauf basierend könnten sie, wenn sie wollen, die akzeptierten falschen 

Wahrnehmungen loswerden, die sie über das besagte Individuum hielten. Indem sie das 

tun, könnten sie sich von allen negativen Einflüssen befreien, die sie möglicherweise 

von diesem Individuum kommend erlebten. Auf diese Weise könnten sie die 

Falschheiten loswerden und stattdessen die Wahrheit über die Angelegenheit 

wiedererlangen. Wenn man schließlich etwas über irgendjemanden glaubt, was nicht so 

ist oder das überhaupt nicht wahr ist, arbeitet man in dieser Angelegenheit unter 

Falschheiten. Die Akzeptanz einer Art von Falschheit setzt einen unter den Einfluss des 

negativen Zustands. Das ist der bestmögliche Weg, sich in einem Zustand der 

fortwährenden Versuchung durch den negativen Zustand zu befinden. In Wirklichkeit 

haltet ihr, indem ihr an einer solchen falschen Wahrnehmung festhaltet, eure Türen 

weit offen, dass eine solche Versuchung stattfindet. Und ICH weiß sehr gut, dass ihr 

nicht in einer solchen Situation sein wollt. Das ist der Grund, warum wir über diese 

Dinge sprechen müssen, wann immer die Situation das erfordert.  
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Aber es gibt einen anderen Aspekt zu diesem Thema. Er setzt sich mit der Frage nach 

der Verantwortung und Rechenschaftspflicht von jedem Individuum für das 

auseinander, was er/sie tat/tut oder tun wird. Obwohl dieses Thema umfangreich in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG diskutiert wurde, besonders in FOLGESÄTZE ZU DER 

NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS (UPDATE 13 zum Beispiel), muss 

es einmal mehr erneut formuliert werden. Es bezieht sich direkt auf das Thema, das im 

vorherigen DIALOG (118) diskutiert wurde, der sich mit den Faktoren der geistigen 

ethisch-moralischen Betrachtung eines durchgeführten oder geschaffenen Aktes 

auseinandersetzte. Wie ihr euch aus diesem DIALOG erinnert, wurde dort gezeigt, dass 

ungeachtet dessen, wie etwas geschieht, es durch eine Vereinbarung oder durch eine 

Erlaubnis geschieht. In keinen derartigen Fällen kann eine Rechtfertigung, 

Entschuldigung oder Rationalisierung angewandt werden. Und der Grund für diese 

Anforderung liegt in dem Faktum, dass jeder auch damit einverstanden war, für 

sein/ihr Verhalten, seine/ihre Einstellungen, Handlungen, Akte, Beziehungen und all 

seine/ihre Produktionen verantwortlich und rechenschaftspflichtig zu sein. Die 

Verantwortungs- und Rechenschaftsfaktoren schließen die Möglichkeit der Anwendung 

einer Rechtfertigung, Rationalisierung oder Entschuldigung über alles aus, das mit der 

Natur des positiven Zustands und seiner letztlichen ABSOLUTEN WAHRHEIT – MIR – 

nicht übereinstimmt.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, dass damals auch die Vereinbarung 

geschlossen, oder die Erlaubnis gegeben wurde, die Konsequenzen, Resultate und 

Folgen von allem zu illustrieren und zu demonstrieren, das mit der Aktivierung des 

negativen Zustands zu tun hat. Und nicht nur das, sondern jedes Individuum, das sich 

in der Position vorfand, ein Repräsentant des negativen Zustands zu sein, war aus 

seinem/ihrem eigenen freien Willen und seiner/ihrer eigenen freien Wahl auch damit 

einverstanden, für das verantwortlich und rechenschaftspflichtig zu sein, was er/sie zu 

jeder Zeit tun würde, während er/sie ein solcher Repräsentant ist. Anders gesagt, er/sie 

war auch damit einverstanden, die vollen Konsequenzen seiner/ihrer Handlungen, 

Taten, Verhaltensweisen, Produktionen (von falschen Vorstellungen zum Beispiel usw.) 

zu tragen, so dass es keine Grundlage oder Basis für Entschuldigungen, 

Rechtfertigungen oder Rationalisierungen über irgendwas gäbe, was er/sie in dieser 

negativen Hinsicht produzieren würde. Also wäre es spirituell sehr unangemessen, es 

leichtfertig zu nehmen, ohne irgendwelche Bedenken über irgendwas, was mit dem 

Thema der Vereinbarung oder Erlaubnis und der Notwendigkeit zusammenhängt, für 

die eigenen Wahlen und den eigenen Lebensmodus im Allgemeinen verantwortlich und 

rechenschaftspflichtig zu sein.  

Erinnert ihr euch, was in UPDATE 13 (am Ende von ihm) über dieses Thema gesagt 

wurde? Dass das Leben des positiven Zustands darin wurzelt, dass jeder die 

Verantwortung übernimmt und für alle eigenen Wahlen rechenschaftspflichtig ist, und 

dass man die vollen Konsequenzen für die Folgen und Resultate von solchen Wahlen 

tragen muss. Und weil das Leben im positiven Zustand auf diesen wichtigen geistigen 
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Faktoren beruht, war es, damit der negative Zustand zu seiner schlechten Reifung 

kommt, notwendig, von diesem Modus abzukehren und stattdessen ein Pseudo-Leben 

zu schaffen, das jeder Verantwortung und Rechenschaftspflicht für das aus dem Weg 

gehen würde, was die Konsequenzen, Resultate und Folgen ihrer Produktion wären. 

Also wird in diesem Fall im negativen Zustand entweder jemand anderem die Schuld 

dafür gegeben, was solche Konsequenzen, Folgen und Resultate sind, oder der Existenz 

des positiven Zustands wird die Schuld für sie gegeben. Wie ihr euch erinnert, wurde in 

DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS gesagt, dass der negative 

Zustand glaubt, dass seine Probleme die Existenz und das Sein des positiven Zustands 

sind. Zerstöre oder radiere den positiven Zustand aus, und der negative Zustand wird 

keine Probleme haben. Auf der anderen Seite, wenn der negative Zustand, und jeder in 

seinem Pseudo-Leben durch MEINE Erlaubnis und durch Vereinbarung mit den 

Pseudo-Schöpfern dort ist, was ist in diesem Fall die große Sache? Wir tun nur, was wir 

tun sollen und daher sind wir für unsere Taten nicht verantwortlich oder 

rechenschaftspflichtig. In diesem Fall bin ICH es, der für alles verantwortlich und 

rechenschaftspflichtig ist, was im negativen Zustand geschieht, weil schließlich ICH 

damit einverstanden war oder erlaubt habe, dass es geschieht.  

Das sind die typischen Modi der Rechtfertigungen, Entschuldigungen und 

Rationalisierungen, die in der Position von jedem im negativen Zustand so 

vorherrschend sind. Das einzige, was diese Rechtfertigenden und Entschuldigenden bei 

ihrer Rationalisierung weglassen, ist der Faktor des Einverständnisses, für ihre 

Handlungen oder Taten und für die Notwendigkeit, ihre Konsequenzen, Resultate und 

Folgen ohne eine Entschuldigung, Rechtfertigung oder Rationalisierung für alles, was 

sie im Laufe ihres gesamten Pseudo-Lebens erzeugen, verantwortlich und 

rechenschaftspflichtig zu sein.  

Aus dem, was oben gesagt wurde, könnte sich die Frage aufwerfen: An welchem Punkt 

greift MEINE bedingungslose Liebe, Gnade, Mitgefühl, Empathie, Verständnis, 

Akzeptanz, Vergebung, Freundlichkeit, Respekt, Toleranz und Wertschätzung in Fällen 

wie diesen? Wie ihr euch genau aus DIALOG 51 erinnert (oder euch nicht erinnert!), 

wurde dort gezeigt, dass die Weisheit dieser Situation erfordert, dass diese Attribute erst 

greifen, nachdem alle Konsequenzen, Folgen und Resultate von bösen, falschen oder 

schlechten Taten illustriert und demonstriert worden sind. Anders gesagt, nachdem 

jeder alle Konsequenzen von solchen Taten trägt und erfährt. Dieser Faktor schließt 

jede Möglichkeit aus, es leichtfertig zu nehmen oder die eigenen negativen und bösen 

Taten, Handlungen, Vorstellungen, Verhaltensweisen oder Produktionen zu 

rechtfertigen, zu entschuldigen und zu rationalisieren. Und das ist der geistige ethisch-

moralische Aspekt der ganzen Situation mit dem negativen Zustand und jedem im 

negativen Zustand, und auch mit dem Thema der Vereinbarung und der Erlaubnis. 

Nichts weiteres kann ihm zugeschrieben werden. Verwendet daher niemals den Faktor 

der Vereinbarung oder der Erlaubnis dafür, euer Verhalten, eure Haltung, eure Taten, 

euren Lebensstil oder was ihr auch habt, zu entschuldigen, zu rechtfertigen oder zu 
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rationalisieren, so dass ihr nicht darin endet, unter dem Einfluss des negativen 

Zustands zu stehen. Ein wahrer Repräsentant von MIR oder von MEINEM positiven 

Zustand wird, durch den Faktor der Natur, so zu sein, immer für alles in seinem/ihrem 

Leben, Verhalten, Einstellung, in seinen/ihren Taten und Produktionen, egal was es 

sein mag, die volle Verantwortung übernehmen und vollumfänglich 

rechenschaftspflichtig sein. Er/sie würde niemals den Faktor unserer Vereinbarung 

oder Erlaubnis verwenden, um sie zu entschuldigen, zu rechtfertigen oder zu 

rationalisieren. Und das ist alles, was ICH dir über deine Schwierigkeiten und Sorgen in 

dieser Hinsicht sagen wollte, Peter.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINE Erläuterung dieser Situation und dafür, DICH mit 

meinen persönlichen Schwierigkeiten und Problemen in dieser Hinsicht abzugeben. 

Bevor ich meine Frage stelle, gibt es irgendwas anderes, über das du diesmal sprechen 

möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nur eine kurze Anmerkung zu etwas, das geschah, als 

du dabei warst, diesen Teil unserer Dialogführung aufzuschreiben. Wie du fast am Ende 

dieses Teils beim Aufschreiben warst, klingelte dein Telefon. Du warst überrascht, das 

Klingeln zu hören, weil es zu früh am Morgen war, dass irgendjemand mit dir sprechen 

wollte. Als du den Hörer abgehoben hast, hast du Margaret am anderen Ende der 

Strippe gehabt. Diesmal klang sie deutlich verzweifelt und in ihrem Verlangen ernster, 

sich Hilfe zu holen oder da rauszukommen, unter dem Einfluss der Vorstellungen der 

Abtrünnigen zu stehen, als es der Fall war, als sie dich zum ersten Mal anrief. Wie wir 

alle hofften, hat sie den zweiten sehr wichtigen Schritt in ihrem Bemühen gemacht, zum 

positiven Zustand zurückzukommen, und ihre gegenwärtige Position aufzugeben und 

eine andere Wahl zu treffen.  

Der dritte Schritt, den sie, oder jemand anderes in einer ähnlichen Position, würde 

nehmen müssen, ist der wichtigste und entscheidendste. Es ist in diesem Schritt, dass 

man das Faktum erkennen und akzeptieren muss, wer sie/er war/ist, was seine/ihre 

Position und Rolle in dieser Hinsicht war/ist, und aus seinem/ihrem tiefsten Herzen, 

durch den Faktor ihres/seines freien Willens und Wahl, eine Bereitschaft und ein 

starkes Verlangen zu zeigen und zum Ausdruck zu bringen, eine andere Wahl zu treffen, 

alle Vorstellungen, Konzepte, Einstellungen und Produktionen aufzugeben, die sie/er 

zum Ausdruck brachte, und mit denen er/sie sich identifiziert hat, und sie als wahr 

und positiv angesehen hat, während sie es nicht waren; und stattdessen anhand des 

Beispiels ihres/seines Lebens und Verhaltens alle Vorstellungen, Konzepte, Prinzipien 

und Vorgaben MEINER NEUEN OFFENBARUNG in all ihren drei Quellen zu akzeptieren, 

zu verinnerlichen und publik zu machen, so dass sie zu dem regierenden Faktor 

seines/ihres Lebens werden. Wie ihr wisst, und wie viele Male zuvor wiederholt worden 

ist, kann jemand nur mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG und letztendlich mithilfe 

MEINER NEUEN NATUR, aus der MEINE NEUE OFFENBARUNG rührt, aus seiner/ihrer 

Rolle, Position oder was auch immer von der negativen Natur ist herauskommen. Alle 
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anderen Vorstellungen, Konzepte und Gedanken loszuwerden, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG nicht übereinstimmen, bereitet also den Weg, dass die Vorstellungen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG in ein solches Individuum eintreten und den Prozess 

seiner/ihrer wahren Transformation in Gang setzen. Wir alle hoffen, dass dieser dritte 

Schritt genommen und effektiv erreicht wird.  

Peter: Und ich hoffe das genauso aufrichtig. Gut, hier kommt meine Frage. Ich bin mir 

nicht sicher, ob sie eine Relevanz für die oben diskutierten Themen hat, obwohl einige 

Aspekte davon das könnten. Wie DU weißt, habe ich jetzt seit einiger Zeit über das 

zweite und dritte Kapitel von der Apokalypse in der Christlichen Bibel nachgedacht und 

gegrübelt. In diesen Kapiteln schickst DU Botschaften an die verschiedenen Kirchen. 

Swedenborg hat in seinen zwei Büchern Die Offenbarung erklärt nach dem geistigen 

Sinn und Die Enthüllte Offenbarung umfangreich über diese Themen geschrieben. 

Ich möchte nicht wiederholen, was in diesen Büchern enthalten ist. Meine Frage ist, ob 

es irgendwas in diesen beiden Kapiteln gibt, das eine Relevanz zu unserer Position, Rolle 

und Stellung als DEINE Repräsentanten hat oder ob das, was durch Swedenborg 

offenbart wurde, so steht wie es ist und daher für die Gegenwart oder für die Natur des 

derzeit ablaufenden Schubs und seiner gegenwärtigen Phase keine Bedeutung hat. Wie 

zeitgemäß oder aktuell wäre irgendwas in diesen Kapiteln in Bezug auf unsere eigenen 

Leben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es gibt eine sehr starke Relevanz von dem, was oben auf 

deine Frage vermittelt wurde, Peter. Obwohl die Beschreibung von Swedenborg eine 

etwas andere Bedeutung hat, und sie sich auf die Sachlage sowohl in der Zwischenwelt 

als auch auf Planet NULL in den sogenannten Kirchen bezieht, können einige der 

Vorstellungen, die von ihm zum Ausdruck gebracht wurden, auf die gegenwärtige 

Situation angewandt werden. Natürlich, wie du weißt, trifft das Wort ‚Kirche‘ in der 

gegenwärtigen Konnotation seiner Bedeutung nicht mehr auf dich zu. Stattdessen kann 

man es sich als eine geistige Stellung eines Individuums vorstellen, das spirituelle oder 

pseudo-spirituelle Vorstellungen und Konzepte zum Ausdruck bringt und sich mit 

ihnen identifiziert, die von ihm/ihr unter dem Einfluss von dieser oder jener Lehre, 

Dogma, Doktrin oder Prinzipien übernommen wurden. In diesem Aspekt hat es für das 

oben diskutierte Thema Relevanz.  

Lasst uns sehr kurz wiederholen, was in dieser Hinsicht in Swedenborgs Die Enthüllte 

Offenbarung offenbart wurde. Wie ihr wisst, habe ICH an die sieben Kirchen 

Botschaften gesandt. In der gegenwärtigen Konzeptualisierung der Bedeutung der Worte 

‚sieben Kirchen‘ kennzeichnen sie die Zusammenfassung aller Lehren, Glaubenslehren 

und Dogmen, die von verschiedenen Individuen, Gruppen, Gesellschaften, Kirchen 

übernommen wurden, und zu welchem Ausmaß sie ihre persönlichen und 

individualisierten Leben beeinflusst haben oder angewandt worden sind. Bevor wir in 

unsere sehr kurze Wiederholung einsteigen, steht ein Warnhinweis an: Die Namen der 

Städte in diesen beiden Kapiteln haben in keiner Weise irgendeine Relevanz für die 
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tatsächlichen physischen Städte, die in eurem Planeten verbreitet sind. Bitte, was auch 

von Swedenborg gesagt wurde, oder was gerade jetzt über sie gesagt wird, es hat nichts 

mit diesen physischen Entitäten zu tun. Deswegen solltet ihr euch keinesfalls mit ihrer 

physischen Bezeichnung beschäftigen. Sie haben gar keine.  

Die Kirche von Ephesus bedeutet all jene, die hauptsächlich mit der Wahrheit ihrer 

Glaubenslehre oder mit der Wahrheit ihres Verständnisses über alle spirituellen 

Vorstellungen und Konzepten beschäftigt sind, aber die die Güter des Lebens 

vernachlässigen oder außer Acht lassen. Anders gesagt, das sind jene, die die geistigen 

Wahrheiten kennen und akzeptieren, aber die daran scheitern, dieses Wissen in die 

Taten ihres Lebens anzuwenden.  

Die Kirche von Smyrna bedeutet all jene, die sich im Guten befinden, soweit es ihr Leben 

betrifft, aber die in Falschheiten sind, soweit es ihr Verständnis von der Wirklichkeit 

der wahren Geistigkeit bzw. Spiritualität betrifft, oder um die Worte von Swedenborg zu 

verwenden, jene, die in Falschheiten sind, soweit es ihre Glaubenslehre betrifft. Anders 

gesagt, das sind die Leute, die nur das berücksichtigen, was gut ist, aber die 

vernachlässigen oder außer Acht lassen, was wahr ist. Das ist etwas, das als Liebe ohne 

Weisheit oder Gutes ohne Wahres angesehen werden kann.  

Die Kirche von Pergamos bedeutet all jene, die die Bedeutung des Lebens nur auf das 

reduzieren, was gut ist, und lehnen das Faktum ab, dass das richtige Wissen, Verstehen 

und Akzeptieren von Wahrheit überhaupt eine erlösende Qualität oder Bedeutung hat, 

und daher spielt die Wahrheit eine sehr kleine Rolle im eigenen Leben. Anders gesagt, 

diese Leute denken, dass es wirklich egal ist, welche Arten von spirituellen 

Vorstellungen, Konzepten oder Doktrinen man hat, mit denen man sich identifiziert. 

Wenn du eine gute Person bist, oder wenn dein Leben in Gutem und Liebe wurzelt, 

reicht das aus, um ein richtiges geistiges Leben zu führen. In dieser Hinsicht fehlt so 

einer Liebe jede Weisheit.  

Die Kirche von Thyatira beschreibt jene Individuen, die im Glauben aus positiven 

Werken sind (Nächstenliebe) und auch jene, die im Glauben sind, aber ohne positive 

Werke (Nächstenliebe). Das sind Leute, die aus der Position des Glaubens funktionieren, 

und glauben, dass weder Glauben allein eine Bedeutung hat, oder Glauben kombiniert 

mit positiven Werken der bedeutsamste Bestandteil des richtigen geistigen Lebens ist. 

In diesem besonderen Fall hat man hier zwei Extreme bei der Konzeptualisierung des 

Inhalts des wahren geistigen Lebens. Ein Extrem behauptet, dass nur Glauben 

überhaupt eine Bedeutung hat, während alles andere überflüssig ist; während das 

andere Extrem korrekt annimmt, dass Glauben mit positiven Werken kombiniert 

werden muss, um eine wahre geistige Bedeutung zu haben.  

Die Kirche von Sardis bedeutet all jene Individuen, die sich in toter Anbetung befinden, 

der Anbetung, die nichts enthält, weder von Glauben noch von positiven Werken oder 

von beidem. Diese Individuen sind nur mit ritualistischen, dogmatischen und 

prozeduralen Aspekten, Gott anzubeten, beschäftigt, aber die keine Neigung oder 
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Verlangen danach haben, die Wahrheit zu kennen und sie in ihrem Alltagsleben mithilfe 

des Ausführens positiver Werke oder Taten anzuwenden. In diesem Sinne sind solche 

Individuen geistig tot.  

Die Kirche von Philadelphia beschreibt jene Individuen, die die Wahrheit und ihre Quelle 

kennen und die sowohl in Wahren und seinem Guten und in Gutem und seinem 

Wahrem sind. Anders gesagt, diese Individuen erkennen, dass jedes Wahre und sein 

Gutes und alles Gute und sein Wahres aus MIR stammen – DEM HERRN JESUS 

CHRISTUS – und die Bedeutung von Leben nicht nur darin liegt, die Wahrheit zu kennen 

und zu verstehen, sondern darin, aus dieser Wahrheit gut zu sein und sie der richtigen 

Quelle zuzuschreiben – MIR.  

Und letztlich, die Kirche von Laodizea bedeutet all jene Individuen, die abwechselnd 

glauben, dass alles aus ihnen selbst allein stammt ohne irgendeinen Bezug auf MEIN 

WORT oder MICH als die Quelle von allem, was wahr und gut ist; oder von Zeit zu Zeit 

glauben sie, dass alles in Bezug auf die geistigen Themen aus MEINEM WORT bezogen 

werden sollte. Indem sie das tun, indem sie zwischen einem Extrem und dem anderen 

schwanken, versetzen sie sich in die Lage der Profanation von allem, das wahrhaft heilig, 

richtig und rechtens ist. Auch glauben diese Individuen zu der einen oder anderen Zeit, 

dass sie weder MICH noch irgendwas in Zusammenhang mit MEINEM WORT brauchen, 

um ein richtiges geistiges Leben zu führen, sondern dass sie selbst, durch ihren eigenen 

Verdienst das so tun können. Zu anderen Zeiten aber akzeptieren sie das Faktum, dass 

nur aus MIR, anhand MIR, durch MICH, mit MIR und von MIR ein solches geistiges 

Leben geführt werden kann. Aus dem Beispiel dieser Individuen kann man sehen, wie 

die Profanation von allem, das heilig, richtig und korrekt ist, auftreten kann. An einem 

Tag verleugnen sie MICH und MEIN WORT, und am nächsten Tag erkennen sie MICH 

und MEIN WORT an.  

Also gibt es einige sehr kurze Wiederholungen über die Bedeutung dieser zwei Kapitel 

in der Apokalypse, wie von Swedenborg beschrieben wurde. Wie trifft all das auf deine 

gegenwärtige Situation und auf dich als MEIN wahrer Repräsentant zu? Erstens musst 

du die gesamte Struktur der erwähnten zwei Kapitel (KAPITEL ZWEI und KAPITEL DREI 

der APOKALYPSE) verstehen. Wenn man sie sich genau anschaut, wird man bemerken, 

dass es in ihrem Inhalt vier Ebenen gibt. Die erste Ebene bezieht sich auf die 

Beschreibung von MIR und MEINER ZUKÜNFTIGEN NEUEN NATUR. Wie du bemerkt hast, 

sprach ICH während MEINES Sprechens über jede Kirche oder was sie geistig-spirituell 

repräsentiert, aus einem ganz anderen Aspekt MEINER NATUR. Der Grund für diese 

Notwendigkeit bezieht sich auf die geistig-spirituelle Position, in der jede entsprechende 

Kirche, und das Maß ihrer geistigen Verfälschungen, Verzerrungen oder in einigen 

Fällen geistigen Angemessenheit sich damals befand. Diese Position und ihre Situation 

und Lage erforderte einen Ansatz aus einem anderen Aspekt MEINER NATUR, um jeden 
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darauf aufmerksam zu machen, welche Art von geistigen Aspekten von jeder Kirche 

entsprechend verletzt oder anerkannt werden.  

Die zweite Ebene befasst sich mit der Beschreibung des wahren geistigen Zustands von 

jeder entsprechenden Kirche. Zu welchem Ausmaß steht ihr Konzeptualisieren, 

Verstehen und Anwenden der wahren geistigen Faktoren des Lebens in Konsens oder 

ist mit der wahren geistigen Wirklichkeit von so einem Leben übereinstimmend? Ist ihre 

Spiritualität wirklich das, was sie sein soll? Was sind die Faktoren des Abweichens, der 

Verfälschung, der Vernachlässigung und der Verzerrungen in ihren akzeptierten 

Glaubenslehren und Dogmen? Welche Aspekte ihrer Spiritualität befinden sich in einem 

solchen Zustand und brauchen daher unmittelbare Anpassungen, Korrekturen oder 

Ersatz? 

Die dritte Ebene zeigt den Weg oder gibt richtige Schritte oder Vorgehensweisen zur 

Anpassung, Korrektur oder zum Ersatz, oder um, wann immer nötig, ihr gegenwärtiges 

unangemessenes Konzeptualisieren, Verstehen und Anwenden aller spirituellen 

Prinzipien und aus welcher Position und wie das getan werden kann.  

Und die vierte Ebene beschreibt alle Konsequenzen, Resultate und Folgen ihrer 

Lebenspraktiken, beruhend auf ihrem Konzeptualisieren, Verstehen und Anwenden 

aller geistigen Vorstellungen, die von ihren Lehren, Glaubenslehren und Dogmen 

übernommen wurden. Anders gesagt, sie wurden für alles voll verantwortlich und 

rechenschaftspflichtig gemacht, was sie in ihnen verbreitet und wie sie ihr Leben geführt 

haben. Siehst du, Peter, wie alles in diesem Teil unseres DIALOGS eine direkte Relevanz 

für das hat, über was wir in seinem ersten Teil und auch im vorherigen DIALOG (118) 

gesprochen haben? 

Peter: Ja, das sehe ich deutlich. Für mich ergibt es perfekten Sinn. Wenn sich jemand 

in Verzerrungen, Verfälschungen, Fehlinterpretationen und Falschrepräsentationen 

von irgendwelchen spirituellen Vorstellungen befindet, die von DIR kommen, würde ein 

solches Individuum anhand des Zustands und der Lage von einer der obigen sieben 

Kirchen beschrieben werden. In diesem Fall hätte alles, das in den vier Ebenen von 

diesen zwei Kapiteln beschrieben wurde, für jeden einzelnen von uns, der/die sich in 

einer ähnlichen Position befinden würde – sei es eine positive oder eine negative – volle 

Anwendbarkeit.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Genau, Peter. Dass wir es hier mit rein geistigen Themen 

zu tun haben, wird durch das Wort ‚Engel‘ gekennzeichnet. Erkenne bitte, MEINE 

Botschaften wurden dem Engel von jeder Kirche und nicht direkt an die Kirchen selbst 

geschickt. Das Wort ‚Engel‘ bedeutet in dieser besonderen Konnotation die 

Konglomeration von geistigen Vorstellungen, Konzepten und Prinzipien und den Modus 

ihrer Anwendung in den Leben von jenen, die sie auf die Art und Weise akzeptieren und 

befolgen, wie in ihrem Alltagsleben widergespiegelt wird. Aufgrund dieser Konnotation 

geht die Botschaft an jene raus, die dafür verantwortlich sind, alle derartigen 
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Vorstellungen, Konzepte und Prinzipien zu erzeugen, zu generieren, zu deuten und 

durchzusetzen. Wie beziehen sich all diese Dinge auf MEINE wahren Repräsentanten 

auf Planet NULL im Allgemeinen und darauf, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

enthalten ist, und auch auf MEINE NEUE ABSOLUTE NATUR im Besonderen? Weil MEINE 

Repräsentanten, die entweder offen oder verdeckt mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

verbunden sind, die Art, wie sie ihre Prinzipien verstehen, begreifen, akzeptieren, 

verinnerlichen und in ihrem Alltagsleben praktizieren; wie ihre Einstellung, ihr 

Verhalten, ihre Taten, Handlungen und Produktionen manifestiert werden; und auch 

wie sie MEINE NEUE ABSOLUTE NATUR verstehen, akzeptieren und sehen, ihre derzeitige 

geistige Position und Stellung bestimmt. Daher trifft alles, was in jeder von diesen sieben 

Möglichkeiten mit einbegriffen ist, wie von den besagten Kirchen repräsentiert wird, 

vollumfänglich auch auf euer geistiges Leben zu.  

In dieser Hinsicht ist es eure Pflicht, Verantwortung und Rechenschaftspflicht, eure 

bestimmte Einstellung MIR, MEINER NEUEN OFFENBARUNG und allem, das mit 

geistigen Themen zu tun hat, gegenüber genau zu untersuchen und rauszusuchen. 

Nehmt zum Beispiel jemanden, der anfangs ein immens eifriger Anhänger MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG war und der alles zutiefst geliebt hat, was auf sie bezogen war 

(Ephesus). Doch wie die Zeit verging, und euch und um euch herum nichts von großer 

Bedeutsamkeit geschah, und euch die alltäglichen Ärgernisse und Probleme des 

Überlebens auf Planet NULL belasteten, ist eure erste Liebe für und Verliebtheit in 

MEINE NEUE OFFENBARUNG allmählich verblasst. Zu einem Zeitpunkt habt ihr euer 

intensives Interesse an allem, das mit MIR und MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu tun 

hat, verloren und eure Verbindung zu ihr wurde allein zu einer Angelegenheit eurer 

Lippen ohne irgendwelche tieferen Gefühle für irgendwas, das mit ihr zu tun hat.  

Oder nehmt zum Beispiel die Situation, in der ihr euch selbst vorgefunden habt, von 

eurem Partner oder eurem Freund/eurer Freundin, oder aus eurem Job, oder aus eurer 

Stellung in der Gemeinschaft, oder eurer Kirche oder aus eurer Zugehörigkeit zu MIR 

und MEINER NEUEN OFFENBARUNG herausgeworfen zu werden (Smyrna). Die Gefahr 

dieser Situation läge in eurer Tendenz, eure Zugehörigkeit zu MIR und MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zu verstecken, um zu vermeiden, dass euch irgendwas von dieser Natur 

widerfährt. Oder ihr würdet dazu tendieren, mit dem zu gehen, was euer Partner, 

Freund oder wer immer/was immer von euch gefordert hat, eure spirituelle Integrität 

zu kompromittieren, und durch diesen Faktor eure Beziehung mit MIR und MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG effektiv zu zerstören, und irrigerweise zu denken, dass wenn ihr 

alle Dinge in Zusammenhang mit MIR und MEINER NEUEN OFFENBARUNG in euch 

selbst geheim haltet, und gleichzeitig mit ihren Forderungen Kompromisse schließt, 

dann eure spirituelle Integrität intakt ist und eure Beziehung mit MIR und MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG vollumfänglich bewahrt wird und richtig ist. Wie könnt ihr 

irgendwas von dieser Natur denken, wenn eure Beziehungen mit den äußerlichen 
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Faktoren eures Lebens wichtiger werden als eure Beziehung mit MIR und MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG? Nehmt zum Beispiel die möglichen Tendenzen von einigen von 

euch, irgendwelche anderen Vorstellungen, Konzepte und Lehren neben und zusätzlich 

zu MEINER NEUEN OFFENBARUNG als etwas zu berücksichtigen, das auch entweder von 

MIR kommt oder seine Praktiken dazu dienen können, euer geistiges Leben, das in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG und MEINER NEUEN NATUR wurzelt (Pergamos und 

Thyatira) zu erweitern und zu bereichern. Anders gesagt, ihr würdet ihre Vorstellungen, 

Konzepte, Produkte oder was sie auch haben, mit allem vermischen, das in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG und MEINER NEUEN NATUR enthalten ist. Das würde in der 

völligen Verschmutzung, Vergiftung, Korruption und Verunreinigung von allem 

resultieren, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, was sie entleert und 

zu einer leeren Hülle macht, die dazu verwendet wird, die Verzerrungen und 

Falschheiten von diesen anderen zu enthalten.  

Oder nehmt zum Beispiel die Möglichkeit, die es in einigen geben könnte, MEINE NEUE 

OFFENBARUNG als ein dogmatisches, ritualistisches Mittel anzusehen, um bestimmte 

äußerliche Bewegungen ohne irgendwelche wahren geistigen bzw. spirituellen inneren 

Faktoren auszuführen, auf denen die Gänze MEINES positiven Zustands steht und 

funktioniert und auf denen MEINE NEUE OFFENBARUNG aufbaut. Wäre das bei 

irgendeinem von euch der Fall, und würdet ihr das als dogmatisch und veräußerlicht 

ansehen, und wenn ihr es als solches akzeptieren würdet, würdet ihr geistig tot werden 

(Sardis). Das ist eine Warnung, niemals irgendwas in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

als dogmatisch, katholisch, protestantisch oder als irgendwas anderes anzusehen, das 

in eurer äußerlichen Manifestation unter all euren religiösen und pseudo-spirituellen 

Trends vorherrschend ist. Oder nehmt zum Beispiel jene von euch, die eine Tendenz 

haben würden zu glauben, dass sie durch ihren eigenen Verdienst in der Lage waren, 

von und aus sich selbst, ohne MEINE Einbindung oder ohne MEINE NEUE 

OFFENBARUNG, an dem Punkt der Akzeptanz MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

anzukommen (Laodizea). Indem ihr eine solche Haltung einnehmt, würdet ihr geistig 

blind und nackt werden. Das ist wieder eine Warnung, niemals in diese Art von Falle zu 

tappen. Natürlich habt ihr unter euch jene, die aus ihrem tiefsten Herzen, aus der Liebe 

für Gutes und Wahres, und ihrer geistigen Ehe, ohne Hintergedanken, um der 

Prinzipien selbst willen, vollumfänglich MEINE NEUE NATUR und alles akzeptieren, was 

in allen drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, und es in eure Praxis 

und in alle Aspekte eures Lebens hineinzusetzen (Philadelphia). Also können wir im 

Wesentlichen sagen, mit dem Text der erwähnten zwei Kapitel ‚Er/sie, der/die ein Ohr 

hat, lasst ihn/sie hören, was ICH zu euch allen sage‘ (ICH habe es umschrieben!). Und 

das ist alles, über das wir heute über dieses Thema, oder irgendwas anderes, sprechen 

mussten. Habt einen schönen Tag mit unserer Rosemarie, die euch in Santa Barbara 

besucht.  

Peter: Danke DIR sehr, sehr für diese Offenbarung.  
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EINHUNDERTZWANZIGSTER DIALOG 
 

27. Oktober 1999 

Peter: Heute Morgen bin ich neugierig darüber geworden, ob DU mit dem Erörtern von 

anderen Themen weitermachen möchtest, die mit dem Inhalt von KAPITEL ZWEI und 

DREI der APOKALYPSE zu tun haben. Ich bin besonders an den sieben Aspekten DEINER 

NATUR interessiert, aus denen DU jede einzelne Kirche angesprochen hast. Gibt es in 

ihnen irgendwas, neben und zusätzlich zu dem, was von Swedenborg über sie offenbart 

wurde, was für die aktuelle oder gegenwärtige Situation, die in all den Welten des 

gesamten Seins und Existierens, Pseudo-Seins und Pseudo-Existierens, Planet NULL 

existiert, und auch für uns, DEINE Repräsentanten, gilt? Wie verhalten sich diese 

Aspekte auch zu DEINER GEGENWÄRTIGEN ABSOLUTEN NEUEN NATUR, die zu der Zeit, 

diese Botschaften auszusenden, noch nicht vorhanden gewesen sind? Lass mich sie für 

alle Leser dieser DIALOGE kurz zusammenfassen: Erstens, DU, der die sieben Sterne in 

DEINER rechten Hand hältst, der in der Mitte der sieben goldenen Leuchter läuft. 

Zweitens, DU, der der ERSTE und der LETZTE ist und der tot war, und zum Leben kam. 

Drittens, DU, der das scharfe, zweischneidige Schwert hat. Viertens, DU, der der SOHN 

GOTTES ist, der Augen wie eine Feuerflamme hat, und DEINE Füße wie Messing. 

Fünftens, DU, der sieben GEISTER GOTTES und die sieben Sterne hat. Sechstens, DU, 

der heilig ist, der wahr ist und der die Schlüssel von David hat, DER, der öffnet, was 

niemand schließt, und schließt und niemand öffnet. Und siebtens, DU, der AMEN, der 

GLÄUBIGE und WAHRE ZEUGE IST, der Anfang der SCHÖPFUNG GOTTES. So, hier haben 

wir alles. Möchtest DU heute Morgen diese Themen kommentieren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das möchte ICH. Aber behalte in Gedanken, 

dass dir derzeit nur eine eingeschränkte Erläuterung angeboten werden kann. Einige 

Aspekte der Bedeutung und Bedeutsamkeit der zitierten Texte wären für den 

menschlichen Teil deines Geistes entweder nicht nachvollziehbar oder es wäre verfrüht, 

sie zu offenbaren. Lasst uns also auf jene konzentrieren, die verstanden und begriffen 

werden können und die für die gleichzeitige und gegenwärtige Situation, in der ihr euch 

auf Planet NULL und anderswo vorfindet, eine Relevanz haben.  

Wie ihr wisst, stehen wir jedes Mal, wenn wir über einige Aspekte MEINER früheren oder 

gegenwärtigen ABSOLUTEN NATUR sprechen, vor unüberwindlichen Schwierigkeiten 

dabei, die angemessensten Worte in eurer menschlichen Sprache zu finden, um ihren 

wahren Inhalt und ihre wahre Bedeutung zum Ausdruck zu bringen. Wie können 

äußerliche menschliche relative Worte etwas zum Ausdruck bringen oder vermitteln, 

das von der ABSOLUTEN NATUR, von ABSOLUTER BEDEUTUNG und von ABSOLUTEM 

INHALT ist? Alles, was wir in dieser Hinsicht sagen würden, wäre also nur eine entfernte 
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Annäherung an die wahre Natur und Wirklichkeit dieser Aspekte. Behaltet daher 

während dieses Diskurses diese Faktoren ständig in euren Gedanken. Sonst könntet 

ihr darin enden, euch mit etwas zu identifizieren, das nur eine Annäherung an die wahre 

Wirklichkeit ist und nicht die wahre Wirklichkeit selbst in ihrer Essenz und Substanz.  

Das gesagt, lasst uns diese Aspekte einen nach dem anderen aufgreifen. Wie ihr aus 

dem ersten Kapitel der APOKALYPSE wisst, bezogen sich das Rätsel der sieben Sterne in 

MEINER rechten Hand, und die sieben goldenen Leuchter auf die besagten Kirchen. Also 

waren die sieben Sterne die Engel der sieben Kirchen, und die sieben Leuchter waren 

sieben Kirchen. Natürlich ist diese Erklärung aus einer Position von geistigen 

Entsprechungen zu einer Position von geistigen Entsprechungen, ohne eine Einsicht 

darin zu geben, was es in Wirklichkeit und Faktizität wirklich bedeutet und 

kennzeichnet, dass ICH die sieben Sterne in MEINER rechten Hand halte und inmitten 

der sieben goldenen Leuchter laufe, und auch die sieben Sterne und sieben Leuchter 

selbst.  

In der gegenwärtigen Konnotation ihrer Bedeutung kennzeichnen die sieben Sterne alle 

geistigen Vorstellungen, Konzepte, Gedanken, Gefühle, Auffassungen, Prinzipien, 

Vorgaben und alles, was in ihrer vollumfänglichen und erschöpfbaren Gesamtheit und 

auf die Art und Weise auf sie bezogen ist, wie sie in der Gänze MEINER SCHÖPFUNG und 

in allen Aspekten seines Seins und Existierens und auch in der Gänze des Pseudo-Seins 

und Pseudo-Existierens, auf Planet NULL und der ZONE DES AUSSATZES im Allgemeinen 

angewandt werden. Dass ICH sie in MEINER rechten Hand halte, bedeutet, dass ICH 

durch die Kraft MEINER ABSOLUTEN ALLMACHT, ALLGEGENWART und MEINES 

ALLWISSENS (MEINE rechte Hand) in einem ABSOLUTEN Sinne jeden und alles kenne, 

das überall und jederzeit in dieser Hinsicht verbreitet und propagiert wird. Die sieben 

goldenen Leuchter bedeuten in dieser Konnotation all jene Individuen überall und 

jederzeit, die die Verbreitenden, Propagierenden und Praktizierenden von solchen 

Vorstellungen, Konzepten, Auffassungen, Prinzipien etc. auf allen Ebenen ihres Guten 

und Wahren oder ihrer Bösartigkeiten und Falschheiten sind, aber die ICH, ungeachtet 

ihrer spirituellen Stellung, liebe und MICH um sie sorge (das Wort ‚golden‘ entspricht 

dem Guten MEINES HERZENS und der Liebe MEINER WEISHEIT). Dass ICH inmitten der 

sieben goldenen Leuchter lief, bedeutet, dass sie alle, egal, wo und wann, egal, wie 

positiv und gut oder schlecht und böse sie sind; egal, wie wahr oder falsch ihre 

Konzepte, Vorstellungen, Auffassungen etc. und ihre Lebensstile sind, nur durch den 

Faktor MEINER fortwährenden Präsenz bei ihnen und in ihnen leben, funktionieren und 

in der Lage sind, in ihrer eigenen Situation, Position und Leben und auch in ihren 

eigenen Identitäten zu sein. Dass ICH inmitten von ihnen laufe, generiert alle 

Lebensenergien, die direkt von MIR stammen, anhand derer sie in ihren eigenen Augen 

funktionieren, leben und lebendig sind.  
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Aus der Position dieses Allwissens und dieser Allgegenwart von MIR stelle ICH 

fortwährend alle Arten von Möglichkeiten zur kreativen, produktiven und konstruktiven 

Weiterentwicklung von allen positiven, richtigen und guten Vorstellungen, Konzepten, 

Auffassungen und Lebensstilen und auch zur Reue, Anpassung und Abkehr von allen 

schlechten, negativen, bösen und unangemessenen bereit, die die geistigen Leben ihrer 

Halter, Verbreiter, Propagierenden und Praktizierenden gefährden. Wie ihr aus dem Text 

dieser zwei Kapitel in der APOKALYPSE bemerkt habt, wann immer ICH in den geistigen 

Vorstellungen und Praktiken von jedem etwas finde, was unangemessen, falsch, 

verzerrt, böse oder gar tödlich ist, bringe ICH diese Fakten immer zu ihrer 

Aufmerksamkeit und sage ihnen, dass ICH, falls sie nicht bereuen, auf sie alle verzichten 

werde. Der Verzichtsfaktor wird niemals angewandt, bevor jedem viele Möglichkeiten 

bereitgestellt werden, zu bereuen und ihre Wege zu ändern. Und aus was besteht Reue? 

Sie besteht neben anderen Dingen daraus, aus dem eigenen tiefsten Herzen das Faktum 

zu erkennen und zu akzeptieren, dass man in Falschheiten und Bösartigkeiten lebt, sie 

verbreitet, propagiert und praktiziert und genau gleichzeitig ein Verlangen zum 

Ausdruck bringt, sie dauerhaft loszuwerden, und sie nur mit dem zu ersetzen, das 

direkt von MIR kommt oder das, in Konnotation der gleichzeitigen oder gegenwärtigen 

Situation, mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG aus MEINER NEUEN NATUR kommt. 

Wie ihr euch erinnert, kann heutzutage jemand nur mithilfe MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und mithilfe der Akzeptanz MEINER NEUEN NATUR aus seinen/ihren 

Bösartigkeiten und Falschheiten herausgebracht und in den positiven Zustand 

hineingesetzt werden.  

Soweit, wie diese Situation auf MEINE ABSOLUTE NEUE NATUR zutrifft, zeigen all diese 

Faktoren, die darauf bezogen sind, dass ICH die sieben Sterne in MEINER rechten Hand 

halte und inmitten der sieben goldenen Leuchter laufe, dass nur aus der Position 

MEINER NEUEN NATUR solche Angebote des Bereuens und der Änderung für jeden zu 

einer wahren Wirklichkeit werden können. Ohne MEINE NEUE NATUR würde es niemals 

so eine Möglichkeit geben. Aus der Position MEINER ALTEN NATUR würde jeder zum 

ewigen Tod verdammt werden. Der Grund für diese harte und unmögliche Folge liegt in 

dem Faktum, dass ICH in dem Zustand MEINER ABSOLUTEN REINHEIT des 

POSITIVSEINS, ohne eine Erfahrung des negativen Zustands und des menschlichen 

Lebens, keinen Bruchteil einer Sekunde irgendwas Falschem oder Bösem standhalten 

könnte. Aber um es zu verhindern, dass das jemals geschieht, entschied ICH MICH dazu, 

MEINE NATUR zu verändern und die NEUE anzunehmen. Also könnte, kann ICH und 

bin ICH willig, fortwährend für jeden Zillionen an Möglichkeiten zur Reue und Änderung 

ihrer negativen und bösen Wege bereitzustellen. Und das ist es, worum es bei diesem 

Aspekt MEINER NATUR geht, wie im ersten zitierten Text widergespiegelt wird.  

Im zweiten Aspekt werde ICH als der ERSTE und der LETZTE bezeichnet, der tot war, 

und zum Leben kam. Das Thema hier ist zweifaltig. Im ersten Fall bedeutet, der ERSTE 
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und der LETZTE zu sein, dass niemand vor MIR und niemand nach MIR sein und 

existieren kann oder gewesen ist oder sein wird. Wer immer und was immer ist und 

existiert, ist und existiert innerhalb, oder um es besser zu sagen, zwischen dem ERSTEN 

und dem LETZTEN. In diesem Sinne ist es offensichtlich, dass niemand und nichts in 

der Lage sein kann, könnte oder ist, außerhalb von oder vor oder nach diesem ERSTEN 

und diesem LETZTEN – MIR – zu sein und zu existieren. Das ist das Thema des 

allumfassenden Faktors. Um ihn wirklich allumfassend zu machen, war es notwendig, 

dass ICH etwas erfahre, das niemals im erfahrungsmäßigen Modus MEINER ALTEN 

NATUR eingeschlossen gewesen ist – der negative Zustand und sein menschliches 

Leben. Und hier kommt der zweite Fall. Für jemanden, der ABSOLUT REIN POSITIV ist 

ohne ein Enthalten von irgendwas Negativem in SEINER/IHRER NATUR, bedeutet, in den 

negativen Zustand und sein menschliches Leben einzutreten, zu sterben oder Tod zu 

erfahren. Durch den Prozess, alle Aspekte des negativen Zustands und seines 

menschlichen Lebens zu erobern, und indem alles, was negativ, böse und falsch ist, von 

den menschlichen Aspekten MEINER NATUR entfernt wird, wurde ICH wieder lebendig, 

und behielt alle direkten Erfahrungen von allem bei, das in der Natur des negativen 

Zustands und in der menschlichen Natur enthalten ist.  

Dieser besondere Aspekt hat eine direkte Relevanz für MEINE NEUE NATUR. Das ist eine 

prophetische Voraussage über den Prozess der Annahme MEINER NEUEN NATUR. Ohne 

ihn hätte ICH niemals auf die Ebene der relativen empfindenden Wesenheiten 

hinunterkommen können oder zu dem wahren und dem einzigen (symbolisch 

gesprochen, dem ERSTEN und dem LETZTEN) ERLÖSER von allen aus dem negativen 

Zustand und aus den negativen Aspekten der menschlichen Natur zu werden. Würde 

das niemals geschehen, könnte niemals irgendjemand es auf ewig aushalten, die 

furchtbare und untragbare Bürde des Pseudo-Seins und des Pseudo-Existierens des 

negativen Zustands und seines menschlichen Lebens zu tragen. Weil ICH voraussah, 

dass ohne diesen Faktor der negative Zustand und sein menschliches Leben nicht 

transformiert, erlöst oder beseitigt werden können, und dass seine fortwährende 

Präsenz nicht nur die Leben von allen anderen auch im positiven Zustand kompliziert 

machen würde, sondern, unter diesen Arten von schlechten Bedingungen, es unmöglich 

machen würde, in einem solchen Leben, oder überhaupt einem Leben, weiterzumachen, 

habe ICH MICH freiwillig gestellt, tot zu werden, so dass ICH wieder lebendig werden 

konnte und damit ICH anhand MEINER eigenen Erfahrung jedem, der tot ist, anbieten 

konnte, genauso lebendig zu werden. Seht ihr, warum es so entscheidend und wichtig 

war, MEINE NEUE NATUR anzunehmen? Wie ihr aus diesem Faktum seht, war es eine 

Frage von Leben und Tod von jedem überall und jederzeit.  

In eurer gegenwärtigen Lage, wenn irgendjemand von euch immer noch an etwas 

festhält, das in MEINEN Botschaften an die sieben Kirchen als negativ, böse, falsch oder 

verzerrt beschrieben wurde, wie in den ersten und zweiten Kapiteln der APOKALYPSE 
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niedergeschrieben wurde, seid ihr geistig tot. Oder wenn ihr irgendwas von MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG mit etwas kombiniert, das nicht von ihren Vorstellungen oder 

Inhalt ist, seid ihr in diesem Fall sterbenskrank und befindet euch in dem Prozess, 

geistig zu sterben. Das zu tun oder so zu sein bedeutet, etwas Unmögliches zu 

versuchen – außerhalb, oder vor oder nach dem ERSTEN und dem LETZTEN zu sein. 

Jeder Versuch, das zu tun, wird euch geistig tot machen. Aber weil ICH auch starb, und 

in dem Prozess den Tod selbst unterwarf, und damit für immer lebendig wurde, habe 

ICH den Weg dafür geebnet, dass ihr von eurer tödlichen Krankheit geheilt werdet oder 

zu dem wahren Leben kommt, wenn ihr bereits geistig tot seid.  

In diesem besonderen Sinne bedeutet der ERSTE und der LETZTE zu sein auch, der 

einzige eine zu sein, der der ERSTE und der LETZTE ist, in einem absoluten Sinne 

lebendig und am Leben zu sein. Jeder, der relativ ist, kann also nur dadurch lebendig 

und am Leben sein, weil ICH für immer absolut am Leben und lebendig bin. Es sind 

keine anderen Wege möglich oder zulässig. In eurer Lage, als MEINE wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL, sollt ihr diesen wichtigen geistigen Faktor 

widerspiegeln, indem ihr seine Bedeutung und seinen Inhalt und die Art, wie ihr euch 

zu MIR und allen anderen überall und jederzeit in Beziehung setzt, in euren eigenen 

Leben verbreitet.  

Der dritte Aspekt beschäftigt sich damit, dass ICH das scharfe zwei-schneidige Schwert 

habe. Was bedeutet es geistig-spirituell, ein solches Schwert zu haben? Es bezieht sich 

direkt auf jenen Aspekt MEINER NEUEN NATUR, der eine absolute Fähigkeit hat, alles, 

was falsch, böse, negativ und schlecht ist, von allem, was gut, positiv, wahr und 

angemessen ist, zu erkennen, aufzudecken, voneinander abzugrenzen, zu trennen und 

zu entfernen, egal, wie sehr oder zu welchem Ausmaß irgendwas von dem negativen 

Zustand verkleidet, versteckt, geheimnisvoll ist und so erscheint, als sei es gut, richtig, 

korrekt und rechtens; und egal, wie sehr es irgendwas von dieser fauligen Natur unter 

MEINEM NAMEN tut. Aber es bedeutet auch den absoluten Schutz und die absolute 

Isolation von jedem auf allen Seiten davor, verletzt, geschädigt, verwundet, zerstört oder 

auf ewig verdammt zu werden. Weil das scharfe zweischneidige Schwert die ABSOLUTE, 

REINE und NICHT-VERUNREINIGTE WAHRHEIT bedeutet, die alles Böse und Falsche 

erfolgreich bekämpft, kennzeichnet es auch diese besondere Kraft in MEINER NEUEN 

NATUR, die die absolute Fähigkeit hat, den negativen Zustand auf immer und ewig zu 

beseitigen und jeden in ihren Fängen zu erlösen, egal, was sie taten oder wie sie waren; 

also sie alle zum positiven Zustand zurückzubringen. Es ist dieser Teil MEINER NEUEN 

NATUR, der jeden auf die wahre Natur des positiven Zustands und auch auf die wahre 

Natur des negativen Zustands aufmerksam macht und die richtige Grundlage dafür 

schafft, dass jeder im negativen Zustand und seinem menschlichen Leben bereut und 

ihre Wege ändert, indem ihnen die wahre Wirklichkeit über MEINE ABSOLUTE 

WAHRHEIT und MEIN ABSOLUTES GUTES oder MEINE ABSOLUTE WEISHEIT aus MEINER 
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ABSOLUTEN LIEBE gezeigt wird, und gleichzeitig ihnen der Unterschied zwischen dem 

positiven Zustand und dem negativen Zustand entsprechend illustriert wird. Diese 

Fähigkeit macht es möglich, dass jeder angemessene Wahlen trifft, die auf diesem 

entscheidenden Wissen über Unterschiede beruhen, und nicht auf blinde Art und 

Weise.  

In eurer besonderen Position, als MEINE wahren Repräsentanten, ihr werdet in eine 

Position der Erweiterung dieses scharfen zweischneidigen Schwerts von MIR versetzt, 

so dass ihr dazu befähigt seid, die Wahrheiten von Falschheiten und Verzerrungen, 

Gutes von Bösem, und Positives von Negativem scharf zu unterscheiden und zu 

erkennen, und alle möglichen Reste von allem von der negativen und bösen Natur in 

eurem eigenen Leben zu überwinden und loszuwerden; und unter ihrem Einfluss all 

eure unangemessenen Konzeptualisierungen MEINER NEUEN NATUR, MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, MEINES positiven Zustands, und die Art, wie ihr lebt und alles, was in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, praktiziert. Durch diese Fähigkeit von 

euch werdet ihr in der Lage sein, für jeden ein Beispiel und eine Grundlage zu schaffen, 

auf der sie in der Lage sein werden, dies irgendwann, wenn die Zeit stimmt, genauso zu 

tun.  

Der vierte Aspekt beschäftigt sich mit jenem Aspekt MEINER ZUKÜNFTIGEN NEUEN 

NATUR, die MICH als den SOHN GOTTES beschreibt, der Augen wie eine Feuerflamme 

hat und dessen Füße wie Messing sind. Der Grund, warum wir ‚zukünftig‘ sagen, ist, 

weil ICH zu diesem Zeitpunkt, vor dem Beendigen des Annehmens MEINER NEUEN 

NATUR, in der Position war, der einzige SOHN GOTTES zu sein. Der Prozess der 

Vereinigung mit MEINER ESSENZ und SUBSTANZ – dem VATER – aus der Position 

MEINER MENSCHLICHER NATUR, würde für einen langen kommenden Zeitraum (in 

eurer planetaren menschlichen Konzeptualisierung von Zeit) nicht abgeschlossen 

werden. Hier funktionierte ICH aus der Position jenes Teils MEINER NATUR, der sich auf 

seine angenommenen menschlichen Aspekte bezog. Weil sie durch den Prozess ihrer 

Vergöttlichung von allen Schadstoffen der negativen Aspekte der menschlichen Natur 

frei wurden, wurden sie dazu befähigt, hier der SOHN GOTTES genannt zu werden. Der 

SOHN bringt alles, was ER hat, zu SEINEM VATER zurück, und gibt es IHM. Der VATER 

nimmt es und integriert nur das, was von SEINEM SOHN zu IHM gebracht wird, aber 

nimmt SEINEN SOHN in SEINEN Schoß und wird eins mit IHM. Indem ER das tut, gibt 

der VATER die Identität SEINES VATERS auf und der SOHN gibt die Identität SEINES 

SOHNES auf. In dieser Verschmelzung werden sie zu JEMAND anderem – zu MEINER 

WAHREN ABSOLUTEN NEUEN NATUR.  

Nun, in dieser NEUEN NATUR werden MEINE Augen wie eine Feuerflamme und MEINE 

Füße wie Messing. Augen wie eine Feuerflamme zu haben, bedeutet in dieser 

Konnotation, mit der intensivsten und reinsten bedingungslosen Liebe auf jeden und 

alles zu schauen, deren Flamme auf ewig und unauslöschlich brennt und niemals 
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aufhören kann, die Hitze des Lebens an die Gänze MEINER SCHÖPFUNG und an die 

Pseudo-Schöpfung auszustrahlen. Füße wie Messing zu haben bedeutet in der 

gegenwärtigen Konnotation seiner Bedeutung MEINE Fähigkeit, die in MEINER NEUEN 

NATUR verwurzelt ist, hinabzusteigen auf die Ebene von jedem im negativen Zustand 

und im menschlichen Leben, und mit ihnen zusammen zu sein, unter ihnen zu 

wandeln, und sich zu ihnen zu gesellen, ohne eine Gefahr für sie oder für MEINE NEUE 

NATUR. Diese neue Fähigkeit von MIR, die hier davon repräsentiert wird, dass MEINE 

Füße wie Messing sind, ist essenziell, wenn ICH jeden von dem negativen Zustand und 

von den negativen Aspekten des menschlichen Lebens befreien und erlösen soll. Hier 

wird eine Grundlage geschaffen für das Erreichen dieses am meisten erwünschten Ziels.  

In eurem besonderen Fall, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, sollt ihr 

lernen, ähnliche Augen zu haben – wie eine Feuerflamme, so dass ihr befähigt seid, 

einzig und allein aus der Position MEINER ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN LIEBE und 

ihrer ABSOLUTEN WEISHEIT auf jeden zu schauen und euch einzig und allein aus dieser 

Position mit jedem in Verbindung zu setzen, ohne irgendjemanden zu meiden, zu 

verurteilen oder zu verdammen, sondern stattdessen mit MEINEN Füßen zu laufen, die 

wie Messing sind, und auf ihre Verständnisebene hinabzusteigen, und ihnen das wahre 

Leben des positiven Zustands zu illustrieren und zu demonstrieren, so dass sie dazu 

befähigt sind, den Unterschied zwischen dem herauszufinden, zu lernen und zu 

erkennen, was von rein positiver Natur ist und was rein von negativer Natur ist, und in 

dieser wichtigen Frage eine angemessene Wahl zu treffen.  

Der fünfte Aspekt beschäftigt sich mit MEINER NATUR, die die sieben GEISTER GOTTES 

und die sieben Sterne enthält. Die SIEBEN GEISTER GOTTES bedeuten in der 

Konnotation des aktuell diskutierten Themas jenen Teil MEINER NEUEN NATUR, der 

zuvor als nicht-benennbar, nicht-zugänglich und als völlig und vollkommen 

unverständlich für jeden relativen Geist bezeichnet wurde. Man kann IHN als den 

ABSOLUTEN KERN MEINER ABSOLUTEN ESSENZ und ABSOLUTEN SUBSTANZ ansehen, 

aus welchem besondere Arten von Energien emporspringen, die die Gänze MEINER 

SCHÖPFUNG und die Schaffung aller Lebensformen hervorbringen. Das ist der Aspekt 

MEINER NEUEN NATUR, die jeden und alles ausfüllt, der in den kleinstmöglichen Details 

absolut alles weiß, das zu jeder Zeit ihrer fortwährenden und unaufhörlichen 

Funktionen und Manifestationen in jedem und allem abläuft. Er ist überall von den 

höchsten HIMMELN bis zu den niedersten HÖLLEN allgegenwärtig, und füllt alle Ecken 

und alle versteckten Orte, so dass niemand und nichts jemals aus seinem Sichtfeld und 

seiner Wahrnehmung gerät. Es gibt keinen Ort in der Gänze MEINER SCHÖPFUNG oder 

in der Pseudo-Schöpfung, wo irgendjemand oder irgendwas sich vor SEINEM 

Gewahrsein und SEINER aktiven Wahrnehmung verstecken kann oder sich außerhalb 

davon befindet. Und die sieben Sterne bedeuten in dieser Konnotation MEIN ABSOLUTES 

WISSEN über alle Arten von Vorstellungen, Konzepten, Auffassungen, Gedanken, 
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Gefühlen, Willen, Handlungen, Verhaltensweisen, Einstellungen, Beziehungen, 

Etablierungen und von allem anderen, das jemand im positiven Zustand oder im 

negativen Zustand oder im menschlichen Leben hat.  

Es ist sehr entscheidend und essenziell, diesen Aspekt MEINER NATUR zu haben, um in 

der Lage zu sein, in dieser Hinsicht ein gerechtes, objektives und faires Urteil über 

jemanden zu fällen. Nur daraus, das absolute Wissen über jemanden und etwas und 

über ihren Geisteszustand und darüber, was sie bekennen, wonach sie sich richten und 

was sie praktizieren, oder mit was sie sich identifizieren, zu haben, kann so ein 

gerechtes Urteil gefällt werden. Nochmal, dieser Aspekt MEINER NATUR hat eine direkte 

Relevanz für MEINE NEUE NATUR, weil nur aus der Position dieser NATUR ein solches 

auf Erfahrung beruhendes Wissen über jeden und alles gewonnen werden und auf ewig 

in MIR enthalten sein kann. Das ist der Grund, warum ICH nur durch das Haben dieser 

NEUEN ABSOLUTEN NATUR das objektive und gerechte JÜNGSTE GERICHT über diesen 

Zyklus von Zeit/Raum/Lage fällen kann. Keine andere Natur kann das tun, weil ihr das 

auf Erfahrung beruhende Wissen über alle Aspekte der Natur des negativen Zustands 

und der menschlichen Natur fehlen würde.  

In eurer besonderen Position, als MEINE wahren Repräsentanten, sollt ihr diese Fakten 

über MEINE NEUE NATUR betonen, so dass die Menschen die richtige Wahrnehmung 

davon haben würden, WER ICH bin und wie ICH in Beziehung zu ihnen funktioniere, da 

ICH in allen Einzelheiten alles über sie weiß, ihre geheimsten und privatesten 

Gedanken, Gefühle, Sehnsüchte, Wünsche, Begierden und alles andere, was sie haben 

oder verstecken, eingeschlossen.  

Der sechste Aspekt beschäftigt sich mit MEINER NATUR, die hier als HEILIG, als 

DER/DIE, DER/DIE ICH wahrhaft bin, und DER/DIE die Schlüssel von David hat 

bezeichnet wird, ICH, DER öffnet und niemand schließt und DER schließt und niemand 

öffnet. Dieser Aspekt MEINER NEUEN NATUR bestätigt in der Konnotation des 

diskutierten Themas das Faktum, dass obwohl ICH vollumfänglich und vollkommen alle 

Aspekte des negativen Zustands und der menschlichen Natur erlebt habe, und als ein 

Resultat dessen mit all ihren zahlreichen Bösartigkeiten, Falschheiten, Verzerrungen, 

Verderbtheiten und Gräueln in Kontakt kam, verunreinigte, verschmutzte, 

korrumpierte oder vergiftete nichts von dieser Natur irgendwelche Aspekte MEINER 

NATUR. Weil ICH der Einzige bin, der in diesem unverdorbenen, unberührten und 

unkorrumpierten Zustand bleibt, bin ICH der Einzige, DER/DIE absolut HEILIG ist. Der 

Zustand des Heiligseins wird von dem Faktor bestimmt, zu welchem Ausmaß jemand 

verunreinigt ist von, abgegeben ist an, korrumpiert ist von, oder in sich absorbiert ist, 

und daraufhin alles verinnerlicht hat, das in der Natur des negativen Zustands und in 

den negativen Aspekten der menschlichen Natur enthalten ist. Weil ICH der Einzige bin, 

DER/DIE in der Lage war, eine solche schlimme Möglichkeit erfolgreich zu vermeiden, 

bin ICH der Einzige, DER/DIE ABSOLUT HEILIG ist. Was die Bedeutung dieser 
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Behauptung bedeutet, ist in diesem Sinne, dass jeder andere nicht an sich und von 

selbst heilig sein kann, sondern sie das anhand MIR, durch MICH, mit MIR, aus MIR 

und von MIR sein können. Die Art, so heilig zu werden, ist, indem man sich von allen 

Bösartigkeiten und Falschheiten fernhält und indem man es verweigert, sich mit allem 

zu identifizieren, was vom negativen Zustand und von den negativen Aspekten der 

menschlichen Natur kommt, und MEINE PERSÖNLICHE ABSOLUTE HEILIGKEIT in euren 

relativen Zustand hineinzulassen.  

Aber zu dem Konzept der Heiligkeit gibt es im Zusammenhang zu MIR einen anderen 

Aspekt. Sie ist genau das Zentrum, der essenziellste und substanziellste Zellkern 

MEINES ABSOLUTEN KERNS, der etwas ist, das keine Worte, keine Vorstellungen, keine 

Bilder, keine Gedanken, keine Gefühle, keine Intuition oder irgendwas anderes SEINE 

wahre NATUR, oder um was es bei IHM geht, ausdrücken oder erkennen oder verstehen 

oder begreifen oder nachvollziehen können. Daher wäre es unmöglich, mehr über IHN 

zu sagen.  

Der Schlüssel von David, den ICH habe, kennzeichnet in der Konnotation des 

gegenwärtigen Themas die Quelle der ABSOLUTEN GEISTIG-SPIRITUELLEN WAHRHEIT. 

‚David‘ entspricht der geistigen Wahrheit. Seinen Schlüssel zu haben bedeutet, das 

einzige Mittel zu haben, um alle unendlichen Rätsel und Geheimnisse zu öffnen, die in 

der geistigen Wahrheit enthalten sind. Weil sie unendlich sind, was aus dem Faktum 

stammt, dass ICH die einzige ABSOLUTE WAHRHEIT bin, kann und könnte nur ICH sie 

öffnen oder sie geschlossen halten oder, anders gesagt, kann und könnte nur ICH sie 

richtig deuten und sie jedem erläutern, der an ihnen interessiert ist und der sie mit 

positiver und guter Absicht und mit der richtigen Motivation angeht, um die Wahrheit 

zugunsten des Praktizierens all ihrer Aspekte in seinem/ihrem Leben und um der 

Prinzipien selbst zu kennen. Kein relatives Wesen kann das selbst ohne MICH tun.  

In eurer Position als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL habe ICH MEINEN 

Schlüssel von David mit euch geteilt, indem ICH euch mithilfe MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG in all ihren drei Quellen MEINE GEISTIG-SPIRITUELLE WAHRHEIT und 

viele ihrer Rätsel und Geheimnisse offenbart habe, bei denen es sicher, richtig und 

zeitlich angemessen war, dass ihr sie kennt. In dieser Hinsicht sind die wenigen von 

euch, die MEINE NEUE OFFENBARUNG oder MEINEN Schlüssel haben, privilegiert wie 

niemand sonst auf Planet NULL. Daher sollt ihr dieses Wissen in aller Bescheidenheit, 

Demut und Ergebenheit in euch und bei euch tragen, als sehr heilig und ungewöhnlich, 

und es in das Zentrum eures Lebens und eurer Lebensführung stellen, indem ihr es 

praktiziert; und ihr sollt dieses Wissen unter euch und mit jedem teilen, der ein 

Verlangen zeigt, es zugunsten der oben erwähnten Prinzipien und nur für sich und aus 

keinen anderen Gründen zu haben.  
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Und zuletzt der siebte Aspekt bezeichnet MICH als das AMEN, als den TREUEN und 

WAHREN ZEUGEN, als den ANFANG der Schöpfung von GOTT. ‚Das Amen‘ kennzeichnet 

in der Konnotation unseres diskutierten Themas die höchste Bestätigung, dass ICH BIN 

DER ICH BIN, und dass es niemanden neben MIR auf der gleichen Ebene oder in 

demselben ABSOLUTEN ZUSTAND, PROZESS und LAGE gibt. Es bedeutet auch, dass das, 

was ICH sage, absolut so ist, und es kein ‚aber‘, ‚wenn‘, ‚sollte‘, ‚würde‘ oder ‚vielleicht‘ 

gibt. Deswegen bin ICH, aus der Position des absoluten Wissens darüber, WER ICH BIN 

und wer jeder ist, der einzige TREUE und WAHRE ZEUGE für jeden oder alles in Sein 

und Existenz und in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz. Nur ICH bin in der Lage, über 

die wahren Intentionen, Motivationen von jedem, und was sie in sich enthalten, Zeugnis 

abzulegen. Und weil ICH der TREUE und WAHRE ZEUGE bin, könnte ICH niemals 

irgendjemanden in ihrer wahren Natur oder über die Art, wie sie sind, falsch darstellen. 

Nochmal, dieser Faktor MEINER NATUR ist ein sehr wichtiger, weil er es möglich macht, 

dass jeder ihr persönliches gerechtes und objektives JÜNGSTES GERICHT erhält. Es hat 

eine direkte Relevanz für MEINE NEUE NATUR, die genau die Grundlage ist, dass so ein 

persönliches und auch globales JÜNGSTES GERICHT stattfindet.  

Der Anfang der Schöpfung GOTTES kennzeichnet jenen Aspekt MEINER ABSOLUTEN 

NATUR, der aus SICH SELBST die schöpferische Leistung in Gang setzte, die zu der 

Schaffung MEINER geliebten SCHÖPFUNG führte. Dieser Aspekt bezieht sich auf MEIN 

ABSOLUTES VERLANGEN, alles zu teilen, was ICH habe, und dass ICH mit allen anderen 

zusammen bin. Also ist in dieser Konnotation dieses ABSOLUTE VERLANGEN genau der 

Anfang der SCHÖPFUNG, weil ICH ohne ihn kein Bedürfnis oder keine Motivation hätte, 

überhaupt irgendwas zu erschaffen (was übrigens niemals in MEINEN ABSOLUTEN 

GEIST hineingekommen ist).  

In eurem besonderen Fall, als MEINE wahren Repräsentanten, ihr sollt durch eure 

persönlichen und individuellen Leben die Wahrheit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

bestätigen, und zu ihren ‚Amens‘ werden. Lasst auch eure Aussage ‚ja‘ oder ‚nein‘ sein 

ohne irgendwelche anderen zögernden, zweifelnden, unsicheren oder ungewissen 

Bedeutungen. Indem ihr die Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG in eurem 

Alltagsleben praktiziert, werdet ihr zu den treuen und wahren Zeugen für MEINE NEUE 

NATUR und für alles, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist. Das ist eure 

wahre Rolle und Aufgabe, wenn ihr aus eurem eigenen freien Willen und eurer eigenen 

freien Wahl mit ihr weitermachen wollt. Schlussfolgernd möchte ICH, dass ihr wisst, 

dass das gegenwärtig einzig mögliche Ausmaß ist, wieviel über die Bedeutung des 

diskutierten Themas offenbart werden kann. Deswegen würde ICH empfehlen, für heute 

Schluss zu machen, so dass ihr euch ausruhen könnt. Geht in Frieden und seid guter 

Dinge.  
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Peter: Danke DIR sehr für diese wunderschöne Offenbarung. Siehst DU, diese Arten 

von Diskussionen mag ich am liebsten. Nichts persönliches und doch betrifft und 

bezieht es sich auf jeden.  
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EINHUNDERTEINUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

29. Oktober 1999 

Peter: Nun, wieder mal hat eine Frage über Entsprechungen unseren Weg gekreuzt. 

Obwohl wir dieses Thema bereits mehrmals zuvor diskutiert haben, könnte vielleicht zu 

einigen seiner Aspekte näheres ausgeführt werden, wenn DU denkst, dass es 

angemessen wäre, das zu tun. Eine Frage ist von Erin Martz gekommen. Als jemand, 

der in der sogenannten Swedenborgianer Kirche aufgewachsen ist, ist es nicht 

überraschend, dass sie mit dieser Art von Frage aufkommen würde. Ihre Frage lautet 

wie folgt: Auf Planet NULL gibt es diffuse Entsprechungen zum positiven Zustand. Ist 

das so, weil Planet NULL jetzt noch vollumfänglicher den negativen Zustand 

repräsentiert? Gibt es auf diesem Planeten noch reine Entsprechungen des positiven 

Zustands? Sind alle Entsprechungen subjektiv oder gibt es eine ‚Reihe‘ an Objekten, die 

Entsprechungen haben? Sind diese Entsprechungen auf Planet NULL aus freier Wahl? 

Zusätzlich zu diesen Fragen fragt sie auch nach der Entsprechung zu der AIDS-

Epidemie. Natürlich, wie immer, falls DU heute Morgen gerne zuerst zu irgendwas 

beitragen oder etwas näher ausführen möchtest, übergebe ich gerne zuerst an DICH, 

zuerst zu sprechen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH bittest, zuerst zu sprechen. 

Aber heute würde ICH es vorziehen, zuerst Erins Fragen zu diskutieren. Danach werde 

ICH, wenn wir noch Zeit haben, ein paar andere Themen ansprechen. 

Um die gestellten Fragen richtig zu beantworten, müssen wir die Bedeutung des Wortes 

‚Entsprechung‘ klären. Obwohl dieser Begriff bereits sowohl in diesen DIALOGEN als 

auch in allen anderen Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG diskutiert wurde, 

müssen wir ihn trotzdem nochmal aus einem etwas anderen Blickwinkel wiederholen. 

Wie du dich erinnerst, wurden Entsprechungen als ein Mittel zur greifbaren Darstellung 

oder Repräsentierung in der äußerlichen oder sogenannten objektiven Wirklichkeit aller 

Vorstellungen, abstrakten Konzepte, Auffassungen, Bildern, Gedanken und Emotionen 

des empfindenden Geistes, und in einem absoluten Sinne, MEINES ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEISTES eingeführt. Das ist eine Funktion von Entsprechungen. Die 

andere Funktion hängt mit dem Modus der Verwobenheit aller Welten und Dimensionen 

zusammen, die eine andere Funktion, Rolle, Struktur, Position, Zustand etc. als jede 

andere Welt und/oder Dimension haben. Mithilfe von Entsprechungen sind sie in der 

Lage, miteinander in Kontakt zu stehen und einander zu beeinflussen, wie notwendig 

und wann immer notwendig. Und die dritte Funktion von Entsprechungen ist, 

bestimmte geistige, mentale, physische und auf die Umwelt bezogene Vorkommnisse zu 

ermöglichen, die allen geistigen, mentalen und physischen Gesetzen und Prinzipien 

unterliegen, durch die sie alle Prozesse der SCHÖPFUNG harmonisch durchführen. 
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Im höchsten Sinne des Verständnisses des Begriffes ‚Entsprechung‘ projiziere und 

übermittle ICH mit ihrer Hilfe die Greifbarkeit MEINER ZUSTÄNDE, PROZESSE, LAGEN, 

VERBUNDENHEIT und FÜRSORGE an MEINE ganze SCHÖPFUNG. Nehmt zum Beispiel 

ein Konzept wie die ABSOLUTE LIEBE. Wenn MEINE ABSOLUTE LIEBE stets außen jedem 

und allem in MEINER SCHÖPFUNG und in der Pseudo-Schöpfung gegenüber generiert 

wird, was erzeugt sie dann in Wirklichkeit und Faktizität? Wie wird sie in ihrer 

greifbaren Projektion manifestiert? Wie sie von einer Ebene zu einer anderen absteigt, 

erzeugt sie auf jeder Ebene etwas, das die Funktion dieser Ebene in ihrer eigenen 

einzigartigen, unendlich unterschiedlichen und besonderen Art und Natur befähigt. 

Dieses ‚Etwas‘ ist in seiner Natur und Manifestation anders als die Natur und 

Manifestation der ursprünglichen Bedeutung und des ursprünglichen Inhalts der 

ABSOLUTEN LIEBE, aber ohne SIE könnte es nicht nur gar nicht geschaffen werden, 

sondern es könnte auch nicht verstanden werden. In diesem Sinne ist dieses ‚Etwas‘ 

also eine Entsprechung von oder es entspricht der ABSOLUTEN LIEBE in ihrer eigenen 

relativen Lage, Prozess und Zustand.  

In dieser Konzeptualisierung der Bedeutung von Entsprechungen kann man sagen, 

dass Liebe im Allgemeinen dem Guten entspricht, weil Liebe in ihrer Essenz und 

Substanz immer nur das erzeugt, was gut ist. Weiterhin kann man sagen, dass Gutes 

aus Liebe positive Werke erzeugt, weil die Bedeutung des Wortes ‚gut‘ bedeutet, dass 

nur das, was etwas Gutes für jeden erzeugt – positive Werke – seine wahre Natur und 

Streben sein kann. Also kann man sagen, dass wie Gutes der Liebe entspricht, so 

entsprechen positive Werke dem Guten, und durch das Gute der Liebe, und Liebe 

entspricht durch ihr Gutes den positiven Werken. In dieser Hinsicht hat man hier eine 

Entsprechung zwischen dem geistigen Zustand der Liebe, dem mentalen Zustand des 

Guten und ihr praktisches Ergebnis in der Form von positiven Werken. Ihre 

Verwobenheit ist so, dass das eine oder das andere nicht existieren kann. Das ist der 

Prozess des multiversalen Gesetzes von innen nach außen. Liebe ist der Zustand des 

innersten oder des Geistes, Gutes ist der Zustand des inwendigen oder der Seele/ 

Mentalität, und positive Werke sind der Zustand der Äußerlichkeiten oder die 

Greifbarkeit in einem physischen Sinne, die greifbare Ergebnisse erzeugt. Oder, um es 

anders zu sagen, Liebe ist das Auftreten, Gutes ist das Verlaufen und positive Werke 

sind das Werden (im Sinne von zu werden – MEINE Werke werden für jeden und alles 

greifbar, sensibel, berührbar und faktische Wirklichkeit). Durch diesen Prozess 

entsprechen sie mit und zueinander.  

Das ist ein Aspekt der Bedeutung des Begriffes ‚Entsprechung‘. Der andere, der später 

auftrat, wurzelte in der Notwendigkeit, geistige Vorstellungen in einer solchen Art und 

Weise auszudrücken, dass sie auch für den eigenen äußerlichen Geist Sinn ergeben 

würden. Es wurden bestimmte Symbole erfunden und gedeutet. Basierend darauf 

wurden bestimmte äußerliche Objekte, physische Körper, ihre verschiedenen Organe 

und unbelebten Strukturen gebaut, die zu einer Verkörperung von allen 

entsprechenden Vorstellungen wurden. In diesem Sinne war es die Funktion von diesen 
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äußerlichen Objekten, physischen Körpern, ihren verschiedenen Organen und 

unbelebten Strukturen, und nicht ihre äußerlichen Erscheinungen, die die wahre 

geistige Wirklichkeit dieser Vorstellungen wiederspiegelten. Also war es ihre Funktion 

und ihr Zweck, für den sie gebaut wurden, und nicht sie selbst, getrennt von ihrer 

Funktion und ihrem Zweck, der der geistigen Wirklichkeit und ihrer unendlichen 

Vielfalten an Vorstellungen entsprach.  

Egal, wie man auf die Bedeutung von Entsprechungen schaut, in ihrer Natur sind sie 

letztlich die alleinigen Erzeugnisse des empfindenden Geistes und seiner Vorstellungen, 

und in einem letzten Sinne sind sie die alleinigen Erzeugnisse MEINES ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEISTES. Deswegen sind Entsprechungen an sich und von selbst ohne 

das Sein und die Existenz des empfindenden Geistes oder MEINES ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEISTES entsprechend undenkbar. In diesem besonderen Sinne sind 

alle Entsprechungen subjektiv und es gibt keine ‚Reihen‘ von Objekten der 

Entsprechungen an sich und von selbst. Alle ‚Reihen‘ von Objekten wurden von dem 

empfindenden Geist oder von MEINEM ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEIST erschaffen 

und erzeugt, und daher konnte ihre sogenannte objektive Manifestation, die von jeder 

empfindenden Wesenheit getrennt und anders als sie ist, nicht konzipiert werden. 

Einfach gesagt, sie konnten nicht das werden, was sie sind. Also hängt ihre objektive 

Existenz absolut von dem subjektiven Sein und Existenz des empfindenden Geistes, 

oder letztlich, von MEINEM ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEIST ab.  

Aus diesem Faktor rührt die wahre Natur von Entsprechungen. Wenn alle von ihnen, 

und was sie repräsentieren und darstellen, absolut von dem Sein und der Existenz des 

empfindenden Geistes abhängen, würden sie in diesem Fall, in ihrer Essenz und 

Substanz, genau die Natur des empfindenden Geistes wiederspiegeln. Und weil genau 

die Natur des empfindenden Geistes in seinem relativen Zustand eben die NATUR 

MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES wiederspiegelt, würde er dieselben 

Eigenschaften, Charakteristika und Wesenszüge in sich tragen, wie MEINE ABSOLUTE 

NATUR sie hat. Wie ihr euch erinnert, ist eine dieser Eigenschaften MEINE ABSOLUTE 

FREIHEIT und MEINE ABSOLUTE FREIE WAHL, alles zu erzeugen, was ICH möchte oder 

wünsche. Dieser Faktor wird, natürlich, in der Natur von jedem anderen relativen 

empfindenden Wesen wiedergespiegelt. Weil das das wahre Setup von jedem und allem 

ist, sind in diesem Sinne alle Entsprechungen, egal, was ihre Natur ist, aufgrund ihrer 

absoluten Abhängigkeit von den Aktivitäten der empfindenden Geister immer aus freier 

Wahl. 

Daraus kann man deutlich einen der wichtigsten geistig-philosophisch-mystischen 

Faktoren des Lebens herleiten: Was immer ist und existiert oder pseudo-ist und 

pseudo-existiert, ist und existiert oder pseudo-ist und pseudo-existiert einzig und 

allein aus der freien Wahl des empfindenden Geistes. Kein Sein und kein 

Existieren oder Pseudo-Sein und Pseudo-Existieren ist ohne das Sein und das 

Existieren des empfindenden Geistes möglich oder denkbar, wie das Sein und das 
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Existieren des empfindenden Geistes ohne MEIN ABSOLUTES SEIN und MEINE 

ABSOLUTE EXISTENZ in dem Sinne unmöglich sind, dass SEIN und EXISTENZ auf 

ewig die ABSOLUTEN WOHNSITZE in MIR sind.  

Aufgrund dieser absoluten Abhängigkeit von allen Entsprechungen vom empfindenden 

Geist wird ihre Natur von den Intentions- und Motivationsfaktoren dieses Geistes 

bestimmt. Obwohl alle anfänglichen Entsprechungen MEINER ABSOLUTEN POSITIVITÄT 

entstammen, könnten, wie sie in alle anderen relativen empfindenden Wesenheiten 

durch ihre eigenen Intentions- und Motivationsfaktoren absteigen, alle derartigen 

Entsprechungen in etwas verwandelt werden, das die gegensätzliche Bedeutung zu dem 

hat, was in ihrer Ausgangsquelle konzipiert wurde. Das ist die wahre Genesis der 

sogenannten negativen Entsprechungen. Weil jede Art von Leben oder Pseudo-Leben 

einzig von dem regiert wird, was in die Natur von Entsprechungen gelegt wird, ist die 

Aktivierung des negativen Zustands möglich, indem man die ursprünglich positiven 

nimmt und sie in ihre entgegengesetzte Bedeutung umdefiniert. Das ist, was die 

Manipulation von Entsprechungen genannt wird, um den negativen Zustand zu 

erzeugen. Aus dieser Wirklichkeit von Entsprechungen kann man deutlich sehen, dass 

die Erzeugung von negativen Entsprechungen ohne die Ausgangserzeugung von 

positiven nicht möglich wäre. Das ist der Faktor der Abhängigkeit, viele Male bereits 

erwähnt, des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des negativen Zustands vom 

wahren Sein und Existieren des positiven Zustands. Aus diesem Faktum kann man also 

deutlich sehen, dass der negative Zustand und sein menschliches Leben keinesfalls zu 

seiner widrigen Reifung kommen könnte, wenn der positive Zustand nicht sein und 

existieren würde.  

Soweit es Planet NULL mit seinen diffusen Entsprechungen für den positiven Zustand 

betrifft, seine seltsame Position in der GESAMTHEIT-VON-IHM-ALLEM ist genau wie sein 

sehr ungewöhnliches und seltsames menschliches Leben, wie bei allem anderen auf 

ihm, welche Entsprechungen es auch hat, verbogen und verzerrt. Nur unter dieser Art 

von Aufstellung könnten das typisch menschliche Leben und seine ungewöhnliche und 

seltsame Natur erzeugt oder fabriziert werden. Die verbogene und verzerrte Position 

erlaubt es nicht, dass auf Planet NULL und im menschlichen Leben im Allgemeinen 

irgendwelche eindeutigen, gut-zugespitzten und gut-konzentrierten positiven 

Entsprechungen erscheinen. Sonst wären die Menschen nicht das, was sie sind oder 

was ihre typisch menschliche Natur ist. Dieses Positionieren der menschlichen Natur 

und des menschlichen Lebens erlaubt die vollumfängliche, greifbare und berührbare 

Manifestation aller Aspekte des negativen Zustands auf diesem Planeten. Das war genau 

der Zweck, für den das typische und seltsame menschliche Leben fabriziert wurde. 

Daher die diffusen Entsprechungen mit oder bei dem positiven Zustand. In diesem 

Sinne könnt ihr versichert sein, dass je negativer das menschliche Leben wird, desto 

diffuser oder verbogener und verzerrter werden ihre Entsprechungen mit und bei dem 

positiven Zustand sein. 
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Der Grund, warum auch im negativen Zustand und im menschlichen Leben einige 

Elemente der positiven Entsprechungen manifestiert werden, wenn auch in alle Arten 

von negativen eingewickelt, ist zuallererst, weil niemand ohne eine Präsenz von etwas, 

das positiv und gut ist, leben oder lebendig sein kann, egal, welche Art von Leben und 

Lebensführung es ist (Pseudo-Leben und Pseudo-Lebensführung); und zweitens, weil 

niemand absolut schlecht, negativ und böse sein kann. Das menschliche Leben 

repräsentiert, illustriert und demonstriert diesen Faktor der Relativität, des Übergangs 

und der Zeitlichkeit (sein Sein ist nur vorerst) von allem, das im negativen Zustand und 

in all seinen Bewohnern enthalten ist. Daher die diffusen Entsprechungen bei und mit 

dem positiven Zustand. Dieser Faktor zeigt deutlich, dass nur der positive Zustand 

absolute Gültigkeit und absoluten Fortbestand hat, weil er direkt aus MEINER 

ABSOLUTEN GÜLTIGKEIT und MEINEM ewigen Fortbestand stammt (von Ewigkeit zu 

Ewigkeit), während der negative Zustand und sein menschliches Leben das nicht tun.  

Die Kräfte des negativen Zustands, obwohl sie sich des Faktors ihres Übergangs und 

ihrer Zeitlichkeit diffus bewusst sind – sie dürfen nur vorerst in ihrem spezifischen 

Pseudo-Leben sein; trotzdem haben sie alles darangesetzt, dieses unausweichliche 

Schicksal von ihnen zu umgehen. Im Verlauf solcher Versuche haben sie alle Arten von 

neuen und unterschiedlichen Vorstellungen in ihren Geistern generiert, die die 

unendliche Fortsetzung ihres Pseudo-Lebens oder ihres negativen Zustands versichern 

würde. Aber hier liegt ein Paradoxon: Weil sie von ihrer Natur, ihrem Zweck, ihrem Ziel, 

ihrer Intention und Motivation her in der Lage und bereit sind, nur negative und böse 

Vorstellungen zu diesem Zweck zu erzeugen – sonst wären sie nicht böse und negativ, 

sind solche Vorstellungen immer zerstörerisch, und bringen nichts anderes mit sich als 

Unruhen, Elend, Leid und alles andere, was der Natur des negativen Zustands so 

inhärent ist.  

Wie ihr wisst, erzeugen alle Arten von Vorstellungen eines empfindenden Geistes ihre 

Resultate, Folgen und letztendlichen Konsequenzen in der Form ihrer Entsprechungen. 

Wenn eure Vorstellungen negativ, böse, schlecht oder was auch immer sind, erzeugen 

sie nur negative Entsprechungen. Einer der wirksamsten Modi der Übertragung solcher 

Vorstellungen und ihrer negativen Entsprechungen in ihre greifbare Manifestation ist 

mithilfe von Sexualität. Um ihr Pseudo-Leben weiterhin zu manifestieren, und um 

sicherzustellen, dass ihr Pseudo-Leben ins Unendliche erhalten wird, haben die Kräfte 

des negativen Zustands im Prozess ihrer intensiven Verdichtung auf Planet NULL und 

im menschlichen Leben zu diesem Zweck sexuelle Mittel verwendet. Sie erzeugten 

bestimmte sehr hinterlistige und sehr negative neue Vorstellungen, die mit diesem Ziel 

zusammenhängen, und projizierten sie mithilfe von negativen Entsprechungen in das 

menschliche Leben. Auf Planet NULL haben diese Entsprechungen neue, 

ungewöhnliche tödliche Viren, Retroviren, Ebolaviren, HIV-Viren und ihre 

verschiedenen zahlreichen Mutationen hervorgerufen, die in der Lage sind, in 

menschlichen Körpern unheilbare Krankheiten, Erkrankungen und Zustände zu 

generieren, so wie zum Beispiel AIDS und eine neue Form von Tuberkulose und von 
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vielen anderen mysteriösen physischen Zuständen. Die Epidemien dieser Zustände im 

menschlichen Leben sind genau die Entsprechungen des Faktors der extremen 

Verdichtung und des Pseudo-Gewinnens des negativen Zustands auf Planet NULL und 

im menschlichen Leben. Aber genau das ist das Paradoxon dieser Situation: Je 

erfolgreicher die Kräfte des negativen Zustands in diesem sehr negativen und bösen 

Unterfangen von ihnen sind, desto selbstzerstörerischer werden sie. Wie sie diesen 

Aufwand weiter betreiben, werden sie sich zu einem Zeitpunkt unausweichlich 

vollkommen selbstzerstören, ohne irgendeine Spur ihres Pseudo-Seins und Pseudo-

Existierens.  

Wie ihr aus dieser Folge seht, ist es also nicht so, als ob ICH oder irgendjemand im 

positiven Zustand den negativen Zustand für immer und ewig beseitigen würde, 

sondern genau die Funktionsstörung des negativen Zustands selbst ist so, dass sie 

dieses Ziel seiner ewigen Selbstbeseitigung und Selbstzerstörung erreichen wird. Unsere 

Präsenz inmitten des negativen Zustands dient nur als ein Katalysator dafür, dass 

dieser Prozess der Selbstzerstörung und Selbstbeseitigung stattfindet. Die Art, wie ihr 

diese Aussage verstehen müsst, liegt in dem Faktum, dass die Präsenz des positiven 

Zustands inmitten des negativen Zustands seine Kräfte/ die Abtrünnigen dazu bringt, 

mit immer mehr, und immer neueren hinterlistigen und wirkmächtigen negativen und 

bösen Vorstellungen aufzukommen, um sich vor der Präsenz und dem Einfluss des 

positiven Zustands zu schützen. Durch den Faktor von solchen neuen Erzeugnissen 

erscheinen mehr zerstörerische negative und böse Vorstellungen und ihre 

Entsprechungen, die nirgendwohin führen, außer zu der letztendlichen und ewigen 

Selbstzerstörung und Selbstbeseitigung des negativen Zustands und der negativen 

Aspekte seines menschlichen Lebens.  

Wie ihr aus dieser Ausführung seht, sind alle Formen der unheilbaren und auch der 

heilbaren Zustände im menschlichen Leben die Resultate des oben beschriebenen 

Prozesses. Um nochmal zu wiederholen, die AIDS-Epidemie, und alle anderen 

Epidemien, und auch aller anderen verschiedenen und zahlreichen zerstörerischen 

Ereignisse auf eurem Planeten, sind die Resultate und die Konsequenzen des Faktors 

der Verdichtung und des Pseudo-Gewinnens des negativen Zustands im menschlichen 

Leben und anderswo in der ZONE DES AUSSATZES. In dieser Hinsicht kann man auch 

sagen, dass es der Zweck des negativen Zustands ist, alle Spuren irgendwelcher 

positiven Entsprechungen zu beseitigen. Solange man eine Präsenz von positiven 

Entsprechungen hat, wenn auch in einem diffusen und undefinierten Zustand, ist der 

negative Zustand unfähig zu gewinnen. Daher muss er verzweifelt alle derartigen 

positiven Entsprechungen mit rein negativen ersetzen. Deswegen erzeugen seine Kräfte 

alle Arten von bösen, schlechten und negativen Vorstellungen, die mithilfe von 

Entsprechungen in das menschliche Leben projiziert werden, die wiederum alle Arten 

von widrigen Zuständen auf eurem Planeten erzeugen. 

Aber hier liegt der Haken: In dem Moment, in dem alle derartigen positiven 

Entsprechungen aus ihren Pseudo-Leben beseitigt sind, wird in ihnen nichts 
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übrigbleiben, was ihre Fortsetzung erhalten könnte. Wie ihr euch erinnert, können sie 

nur durch so eine Präsenz in ihren unproduktiven, negativen und bösen Anstrengungen 

weitermachen. Der Grund für diesen unbestreitbaren Zustand liegt in dem Faktum, 

dass ICH, als das ABSOLUTE LEBEN, in allen derartigen positiven Entsprechungen 

präsent bin, weil schließlich ICH letztendlich ihr ERZEUGER und AUSSTRAHLER bin. 

Daher könnte ohne MICH, oder ohne MEINE Präsenz in solchen Entsprechungen, und 

damit ohne ihre Präsenz, egal, in welchem Zustand, niemand für einen Bruchteil einer 

Sekunde überleben. Deswegen kann man deutlich sehen, dass in dem Moment, in dem 

die Kräfte/ die Abtrünnigen des negativen Zustands bei der Beseitigung von jeglichen 

positiven Entsprechungen aus ihrem Einzugsbereich und ihrer Einflusssphäre 

erfolgreich sind, sie sich selbst zerstören und selbst beseitigen werden; oder um genauer 

zu sein, sie werden ihren eigenen negativen Zustand zerstören und auf ewig beseitigen. 

An diesem Punkt werden sie aus ihrem tödlichen Schlaf aufwachen und sich nackt und 

ohne irgendeine Quelle oder Möglichkeit vorfinden, in ihrem vorherigen Pseudo-

Lebensstil weiterzumachen. Es ist an diesem Punkt, dass ihre Erinnerungen geöffnet 

werden und dass all diese Fakten mithilfe DER NEUEN OFFENBARUNG zu ihrem vollen 

bewussten Gewahrsein kommen werden. Da sie den vollen Zugang zu ihren eigenen 

Erinnerungen und zu MEINER NEUEN OFFENBARUNG zur Verfügung haben, werden sie 

mit ihrer Hilfe in der Lage sein, MEINE NEUE ABSOLUTE NATUR zu ersuchen, und MICH 

um Kleidung für ihre Nacktheit und um eine neue Lebensquelle zu bitten, die nur eine 

rein positive Konnotation haben wird.  

Die Präsenz der positiven Entsprechungen auf Planet NULL, wenn auch in einem 

diffusen, verbogenen und verzerrten Zustand, wird derzeit von der Präsenz MEINER 

wahren Repräsentanten bedingt. Weil sie, soweit es ihren Geist (Spirit) betrifft, inmitten 

des positiven Zustands positioniert sind, und durch diesen Faktor, sind sie in der Lage, 

mithilfe ihrer positiven Gedanken, Vorstellungen, Konzepte, Auffassungen, Emotionen, 

Willen, Verhaltensweisen, Beziehungen und Praktiken der Prinzipien MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG eine positive Auffassung von solchen Entsprechungen zu generieren 

und aufrechtzuerhalten. Dieser Faktor ist weiterhin eine Abschreckung für das 

vollkommene Pseudo-Gewinnen des negativen Zustands auf Planet NULL. Zu einem 

bestimmten Ausmaß sind sich die Abtrünnigen dieses Faktors bewusst. Daher 

versuchen sie mit allen verfügbaren Mitteln, MEINE Repräsentanten herauszusuchen 

und, wissend, dass sie völlig und vollkommen unfähig sein würden, sie zu zerstören, zu 

versuchen, ihren Einfluss zu behindern und es für sie unmöglich zu machen, ihre 

Aufgabe und Rolle in dieser Hinsicht auszuführen.  

Wenn also MEINE Repräsentanten es mithilfe des Erzeugens von allein positiven 

Vorstellungen, Konzepten, Auffassungen, Gedanken, Emotionen, Verhaltensweisen, 

Haltungen, Beziehungen und allem anderen von der positiven Natur möglich machen, 

dass positive Entsprechungen auf Planet NULL präsent sind, dann werden die Kräfte 

des negativen Zustands / die Abtrünnigen, um sie bei der Erzeugung und Übermittlung 
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dieser positiven Eigenschaften zu stören, versuchen, in MEINEN Repräsentanten so sehr 

wie möglich die Gegenteile dieser Eigenschaften herbeizuführen. Der sensibelste Anteil 

in dieser Hinsicht werden ihre physischen Körper und ihre Lebenskraftenergien sein.  

Vor kurzem hast du selbst, Peter, diese mysteriösen physischen Probleme erfahren. 

Sogar, wie du diesen DIALOG aufnimmst, gibt es eine beständige Störung dieses 

Prozesses durch deine physischen Symptome, die deine ständige Aufmerksamkeit 

erfordern, und diesen Prozess unterbrechen und den Gedankenstrom stören, der für 

das richtige Aufzeichnen unseres DIALOGS notwendig ist. Dein Zustand ist eine 

Illustration und Demonstration dafür, dass der Schub in den Taktiken und Methoden 

der Abtrünnigen aufgetreten ist und dass ihre Zielscheibe eure physischen Körper und, 

wenn möglich, eure mentalen Zustände ist und sein wird. Indem sie eure physischen 

Körper krank machen, auch wenn solche Zustände nicht tödlich sein werden, werden 

die Abtrünnigen trotzdem hoffen, dass sie in der Lage sein werden, eure Fähigkeiten zu 

beeinträchtigen, etwas positives und gutes zu erzeugen, um den Einfluss des positiven 

Zustands auf diesem Planeten aufrecht zu erhalten. Wenn es euch schließlich physisch 

oder mental nicht gut geht, wenn ihr ständig hustet, oder hohes Fieber habt, oder 

Kopfschmerzen oder irgendwelche andere Arten von Schmerzen, oder wenn ihr 

deprimiert seid, es euch schlecht geht und ihr ständig müde seid, wie könnt ihr unter 

diesen und ähnlichen Bedingungen irgendwas positives und gutes erzeugen? Das ist es, 

was die Abtrünnigen wollen, neben vielen anderen Dingen. Sie hoffen, dass sie mithilfe 

solcher Symptome in der Lage sein werden, euch von eurer Rolle und Mission in dieser 

Hinsicht abzuschrecken. Und doch, wie du aus deiner eigenen Situation siehst, Peter, 

trotz des Faktums, dass du jetzt für eine gewisse Zeit körperlich krank gewesen bist, 

bist du während dieser Zeit trotzdem in der Lage gewesen, drei weitere DIALOGE des 

bedeutsamsten Inhalts zu erzeugen, also alle Versuche der Abtrünnigen, euch oder eure 

Arbeit in dieser Hinsicht zu beeinflussen, unwirksam zu machen.  

Peter: Na, wie ‚freundlich‘ von ihnen, mir und DEINEN anderen Repräsentanten das 

anzutun. Ich werde ihnen vollumfänglich und bedingungslos vergeben, egal, wieviel 

Schaden sie meinem Hals oder vielleicht sogar meinen Lungen zugefügt haben, weil sie 

nicht wissen, was sie tun und nicht wissen, dass sie, indem sie das tun, nicht unseren, 

sondern ihren eigenen Niedergang beschleunigen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Und es ist gut, eine solche Einstellung zu haben, Peter, 

weil sie die Präsenz des positiven Zustands inmitten des negativen Zustands noch weiter 

verstärkt. Aber es gibt einen anderen Weg, die Rolle und die Position MEINER 

Repräsentanten zu untergraben. Neben dem, was oben gesagt wurde, gibt es in dieser 

Hinsicht ein anderes wirksames Instrument, das den Abtrünnigen zur Verfügung steht. 

Wir können dieses Instrument eine ideologische Waffe nennen. Sie beinhaltet die 

Einflößung von Zweifeln, Ungewissheiten und Verzögerungen über die Wahrheit der 

Vorstellungen und Konzepte MEINER NEUEN OFFENBARUNG, über MEINE NEUE NATUR 

und darüber, wer ICH wirklich bin auf der einen Seite, und die Einflößung von falschen, 
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verfälschten und unangemessenen Vorstellungen, Gedanken, Auffassungen, 

Konzepten, Verhaltensweisen und Einstellungen auf der anderen Seite. Lass MICH dir, 

Peter, und allen, die diese Worte lesen, etwas sagen: Es ist kein Zufall, dass wir in den 

letzten zwei DIALOGEN (119, 120) über einige Aspekte des Inhalts der KAPITEL ZWEI und 

DREI der APOKALYPSE gesprochen haben. Diesmal wird eure Aufmerksamkeit 

besonders auf jene Aspekte der zwei KAPITEL gelenkt, die sich spezifisch mit den 

ideologisch-spirituellen Problemen der entsprechenden Kirchen beschäftigen. Lasst 

MICH einige von ihnen wiederholen, damit ihr eine genau Vorstellung davon habt, wie 

die Abtrünnigen versuchen werden, euch von dem richtigen Verständnis und der 

richtigen Anwendung von allem, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, 

zu beeinflussen, um euch davon abzuhalten, auf Planet NULL positive Entsprechungen 

aufrechtzuerhalten, so dass sie ihre vollumfängliche und unbestreitbare Kontrolle über 

sie herstellen können. Im ersten Fall, wie ihr darauf wartet und wartet, dass der negative 

Zustand endet, oder wie ihr darauf wartet und wartet, dass in euren Leben etwas positiv 

signifikantes und ungewöhnliches geschieht und wie nichts von dieser Natur stattfindet, 

verließ euch eure intensive Einbindung in MEINE NEUE OFFENBARUNG, oder um 

biblische Begriffe zu verwenden, eure erste Liebe zu ihr hat euch verlassen oder ihr habt 

eure erste Liebe zu ihr verlassen und stattdessen habt ihr etwas anderem den Vorzug 

gegeben. Würdet ihr das tun, würdet ihr eure Rolle als MEINE Repräsentanten wirksam 

aufgeben und ihr würdet aufhören, ein Leiter von positiven Entsprechungen auf Planet 

NULL zu sein. 

Im zweiten Fall könnten in allen Aspekten eures Lebens viele Hindernisse, Fallen, 

Versuchungen und Unzulänglichkeiten in euren Weg gelegt werden. Ständig unter dem 

Druck eures menschlichen Lebens zu stehen, kaum genug materielle Ressourcen zu 

haben um in der Lage zu sein, täglich seinen Lebensunterhalt zu bestreiten, die meiste 

Zeit daran zu verbringen, mit täglichen Schwierigkeiten und typisch menschlichen 

Problemen umzugehen, und auch mit typischen Menschen umzugehen (was für eine 

furchtbare Sache!), würdet ihr euch all eurer Lebenskraftenergien, die für eure geistig-

spirituelle Arbeit, Entwicklung und Weiterentwicklung benötigt werden, entleert fühlen. 

In solchen Zeiten wären die Abtrünnigen am hartnäckigsten, euch zu versuchen, 

aufzugeben und ihrer ideologischen Propaganda über die Tugenden des Lebens im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben zuzuhören. Es ist an solchen Punkten, 

dass sie euch alle Arten ihrer eigenen Repräsentanten schicken würden, die unter dem 

Deckmantel, MEINE Repräsentanten zu sein, zu euch kommen würden, die scheinbar 

MEINE NEUE OFFENBARUNG akzeptiert haben, aber deren Zweck es wäre, all ihre 

richtigen Vorstellungen, Konzepte, Auffassungen und Prinzipien zu verschmutzen, zu 

verunreinigen, zu korrumpieren und zu vergiften, und jede korrekte Auffassung über 

ihren Inhalt und ihre Wahrheiten in euch zu töten. In biblischen Begriffen werden diese 

Arten von Menschen eine Synagoge Satans genannt (ein konzentrierter Zustand von 

Falschheiten und Verzerrungen). In biblischen Begriffen nennen sie sich auch Juden 
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(in unserer Konzeptualisierung nennen sie sich MEINE wahren Repräsentanten), aber 

sie sind es nicht.  

Im dritten Fall ist es sehr klar, dass ihr, die MEINE wahren Repräsentanten sind, dort 

wohnt, um biblische Begriffe zu verwenden, wo Satans Thron steht. In unseren Begriffen 

wohnt ihr physisch dort, wo der negative Zustand sein Reich hat. Da ihr von allen Arten 

von Falschheiten und Verzerrungen (Satan) umgeben seid, und da ihr ständig auf einer 

24-Stunden-Basis von ihnen bombardiert werdet, könntet ihr, wenn ihr nicht vorsichtig 

genug seid, einige ihrer Vorstellungen und Konzepte in euer Leben hereinlassen und sie 

mit den Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG kombinieren. Das ist ein 

sprichwörtlicher Stolperstein auf eurem spirituellen Pfad. Wenn ihr so viel über so viele 

verschiedene New-Age-Konzepte, verschiedene östliche und westliche pseudo-spirituelle 

Bewegungen (Buddhismus, Hinduismus, Islam, Taoismus, Christentum und alle 

anderen) hört, und wenn ihr in ihren Praktiken einige ihrer ‚positiven‘ Ergebnisse 

beobachtet, ist es nicht leicht, ihrem Charme nicht zu erliegen und nicht zu versuchen, 

sie mit dem zu vermischen, was ihr über MEINE NEUE OFFENBARUNG wisst und von 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG habt. Das zu tun bedeutet in biblischen Begriffen, 

sexuelle Unmoral zu begehen und Dinge zu essen, die Götzen geopfert werden. Sexuelle 

Unmoral zu begehen bedeutet, die Wahrheit MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu 

verfälschen und zu verdrehen, indem man Verzerrungen und Verfälschungen des 

negativen Zustands in sie hereinlässt, und durch dieses Faktum eine verdrehte 

Anbetung MEINER NEUEN NATUR zu schaffen.  

Die andere Seite der Medaille in dieser Hinsicht liegt darin, aus den falschen Gründen 

und mit unangemessener, oder gar einer bösen Intention und Motivation an MEINE 

NEUE OFFENBARUNG heranzugehen, zu dem eigenen Gunsten, zur Vorteilssuche, um 

einen besonderen Platz im HIMMEL oder gar während eures Lebens auf Planet NULL zu 

haben. In dieser Hinsicht werden die Abtrünnigen versuchen, eine Vorstellung in euren 

Geist einzuflößen, die euch sagt, wie tugendhaft ihr seid, wie besonders ihr seid, und 

wie sehr ihr es verdient, in der höchstmöglichen Position in den HIMMELN und auf 

Planet NULL zu sein, dass ihr so ein loyaler und ergebener Diener DES HERRN JESUS 

CHRISTUS seid. In biblischen Begriffen werden solche Leute ‚jene, die die Lehre der 

Nicolaitaner halten‘ genannt. Dort wird auch gesagt, dass ICH diese Lehre hasse. Der 

Grund, warum ICH in dieser Hinsicht den menschlichen Begriff Hass verwende, ist weil 

eine solche Einstellung eure spirituelle Integrität zerstört, was den negativen Zustand 

stärker und in seinem Streben effizienter macht. ICH möchte nicht, dass alles, das euch 

das antut, ein Teil eures Lebens ist. Wenn die Dinge nicht der Prinzipien wegen getan 

werden, ohne aus der spirituellen Perspektive irgendeinen Vorteil zu suchen, hat es 

keine Bedeutung und keinen Nutzen. In diesem Fall würdet ihr für eine lange 

kommende Zeit verloren sein. Dass ICH das hasse bedeutet nicht, im menschlichen 

Verständnis dieses Begriffes zu hassen, sondern es bedeutet, dass ICH kein Verlangen 
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und keinen Wunsch habe, dass ihr in irgendeiner Weise und durch irgendwelche 

Umstände verletzt werdet, weil ICH euch bedingungslos mit Weisheit liebe.  

Im vierten Fall werden die Abtrünnigen versuchen, eine gefährliche Vorstellung in 

deinen Geist einzuflößen, dass das Wissen über und das Verstehen von MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, an sich und von selbst, genug ist, dass du als MEIN/E wahre/n 

Repräsentant/in und als ein/e wahre/r spirituelle/r Mann/Frau GOTTES angesehen 

wirst. Deswegen ist es wirklich egal, welche Art von Qualität dein Lebensstil hat oder 

wie du dich verhältst, wie du handelst oder welche Art von Dingen du erzeugst oder was 

die Folge deiner Taten ist. Solange ihr MEINE NEUE OFFENBARUNG kennt und in der 

Lage seid, in klaren und verständlichen Begriffen über ihre Prinzipien zu sprechen, 

erfüllt ihr die Anforderungen, MEINE wahren Repräsentanten zu sein. In biblischen 

Begriffen wird dieser Faktor beschrieben, dieser Frau, Jezebel, die sich eine Prophetin 

nennt, zu erlauben, MEINE Diener (MEINE Repräsentanten) lehren und zu verführen, 

sexuelle Unmoral zu begehen und Dinge zu essen, die Götzen geopfert werden. Anders 

gesagt, das ist das Thema der Trennung der Liebe von Weisheit, Gutem von Wahrem, 

und Glauben von positiven Werken. Sie zu trennen bedeutet eine andere Form, sexuelle 

Unmoral zu begehen und Dinge zu essen, die Götzen geopfert werden. In unseren 

Begriffen bedeutet sie zu trennen, das Pseudo-Leben des negativen Zustands zu 

schaffen. Wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, war der einzige 

Weg, den negativen Zustand, oder diese andere Art des Lebens, die anders ist als die 

des positiven Zustands, zu aktivieren und zu schaffen, indem man Liebe von Weisheit, 

Gutes von Wahrem, Glauben von positiven Werken, oder Männlichkeit von Weiblichkeit 

und Weiblichkeit von Männlichkeit trennt. Um zu wiederholen: Das ist es, was die 

Begriffe ‚sexuelle Unmoral‘ und auch ‚Dinge zu essen, die Götzen geopfert werden‘ in 

ihrer unterschiedlichen Form wirklich bedeuten. Wenn die Abtrünnigen eine solche 

Trennung in jemandem, der/die MEIN/E Repräsentant/in auf Planet NULL ist, 

erreichen und aufrechterhalten könnten, würden sie wirksam jede Fähigkeit eines 

solchen Repräsentanten zerstören, in dieser Rolle zu sein und damit die positiven 

Entsprechungen auf diesem Planeten aufrecht zu erhalten. Daher seid ihr sehr stark 

angewiesen, euch selbst sehr genau zu untersuchen, um zu bestimmen, zu welchem 

Ausmaß eure theoretische Akzeptanz MEINER NEUEN OFFENBARUNG in eurem 

Alltagsverhalten, in eurer Einstellung, Bezogenheit, in euren Handlungen, Taten und 

Produktionen widergespiegelt wird. Solange ihr einen Totalaufwand betreibt, es so zu 

machen, befindet ihr euch in der Position, MEINE wahren Repräsentanten zu sein. 

MEINE wahren Repräsentanten zu sein, oder sich inmitten des positiven Zustands zu 

befinden, bedeutet, sich in der geistigen Ehe von Theorie und Praxis zu befinden.  

Im fünften Fall werden die Abtrünnigen versuchen, euch in den Glauben zu verführen, 

dass das Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG auf einer täglichen Basis, als eine Form 

des Rituals, ohne über ihre Vorstellungen und Prinzipien nachzugrübeln, zu meditieren, 

nachzudenken und intuitiv zu fühlen, oder ohne ein Bemühen, zu verstehen, um was 
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es bei ihnen geht, oder ohne ein Bemühen, sie zu praktizieren, ausreicht, um geistig am 

Leben und damit MEINE wahren Repräsentanten zu sein. Anders gesagt, in diesem 

besonderen Fall würde eurerseits kein Versuch unternommen werden, alles zu 

verinnerlichen, zu personalisieren, zu individualisieren, zu verwirklichen und euch mit 

allem zu identifizieren, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist. In 

biblischen Begriffen werden Leute wie diese angesehen, einen Namen zu haben, dass 

sie am Leben sind, aber in Wirklichkeit sind sie tot. Wenn man tot ist, kann man durch 

den Faktor des Einnehmens dieser Position nicht sehr gut MEINE wahren 

Repräsentanten sein und irgendwelche positiven Entsprechungen auf diesem Planeten 

aufrechterhalten. Das ist es, wie die Abtrünnigen ihre zerstörerische Arbeit in dieser 

Hinsicht erreichen können.  

Und zuletzt, im sechsten Fall werden die Abtrünnigen versuchen, euch davon zu 

überzeugen, dass es okay, fein und stattlich ist, MEINE NEUE OFFENBARUNG in eurem 

Leben zu haben, aber dass ihre Wichtigkeit nicht so entscheidend und bedeutsam ist 

wie ihr denkt, dass sie es ist. Es gibt viele andere Dinge, die genauso wichtig und 

genauso entscheidend oder tatsächlich viel wichtiger und viel entscheidender sind als 

MEINE NEUE OFFENBARUNG oder MEINE wahren Repräsentanten zu sein. Daher müsst 

ihr nicht so fanatisch und Feuer und Flamme wegen ihr sein. Lasst sie irgendwo auf 

kleiner Flamme stehen mit dem schwachen Bewusstsein, dass es sie gibt, aber dass sie 

nicht von so großer Wichtigkeit ist, dass ihr ihr so viel Aufmerksamkeit schenken müsst. 

In biblischen Begriffen werden diese Leute weder heiß noch kalt genannt. Sie sind 

lediglich lauwarm. Ein solcher Zustand erlaubt es nicht, dass durch Leute wie diese 

irgendwas von der positiven Natur generiert wird. Wer sich in diesem Zustand vorfinden 

würde, würde durch eine solche Einstellung alles entweihen, was zu MEINER NEUEN 

NATUR und auch MEINER NEUEN OFFENBARUNG gehört. In diesem Fall wäre ein solches 

Individuum nicht in der Lage, irgendwelche positiven Entsprechungen an Planet NULL 

zu übertragen und würde das Privileg verlieren, MEIN wahrer Repräsentant zu sein. Und 

das ist es, was die Abtrünnigen und ihre Lakaien wollen. Der Grund, warum wir hier 

nicht den siebten Fall erwähnen, ist weil er sich in diesem Fall auf jene MEINER wahren 

Repräsentanten bezieht, die vollumfänglich, explizit, kompetent, liebend und weise ihre 

Rolle und Mission erfüllen, MEINE wahren Repräsentanten zu sein und durch diesen 

Faktor die Präsenz von positiven Entsprechungen auf Planet NULL und auch alles 

andere, was zu dem positiven Zustand gehört, aufrechterhalten. Als MEINE wahren 

Repräsentanten praktiziert, lebt, manifestiert, unterstützt, veranschaulicht und 

identifiziert ihr euch selbst mit allem, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten 

ist. Man kann sagen, dass ihr, wenn ihr wirklich MEINE wahren Repräsentanten seid, 

das ergebt, was in biblischen Begriffen MEINE HEILIGE KIRCHE genannt wird. Und das, 

Peter, ist es, worum es alles geht. Und an diesem Punkt sind wir für heute zum Ende 

gekommen. Geh in Frieden, Peter, und ruhe deinen kranken Körper aus. Wenn dir keine 

multiversalen Fragen über den Weg laufen, Peter, mach ein paar Tage Pause.  
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Peter: Danke DIR sehr für diesen tiefgehenden Diskurs.  
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EINHUNDERTZWEIUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

24. Februar 2000 

Peter: Seit der Zeit unseres letzten Dialogführens sind fast vier Monate vergangen. 

Während dieser Zeit sind viele Dinge geschehen. Aus unserer typisch menschlichen 

Perspektive können die meisten von ihnen als ein furchtbarer Albtraum angesehen 

werden. Auf der äußerlichen Ebene gibt es sehr wenig Verständnis, warum die Dinge 

geschehen sind und wie sie geschehen sind. Ich werde nicht in eine detaillierte 

Beschreibung von dem einsteigen, was geschehen ist, weil DU sehr gut alles weißt, was 

mit diesem Thema zu tun hat. Auch sind die meisten ihrer Aspekte zu persönlich, um 

sie öffentlich zu machen. Irgendein Kommentar zu dieser Situation oder zu irgendwas 

anderem, bei dem DU fühlst, dass es zeitlich angemessen ist, zu dieser bestimmten Zeit 

nach der langen Pause in unserem Dialogführen darüber zu sprechen, wenn 

überhaupt? Darüber hinaus endete, wie DU weißt, unser letzter DIALOG (121), der am 

29. Oktober 1999 aufgeschrieben wurde, mit den Worten eines Rats an mich persönlich, 

für ein paar Tage Pause zu machen. Und doch vergingen statt ein paar Tagen fast vier 

Monate. Wie können wir dieses Problem lösen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Bevor wir deine Fragen direkt beantworten, lass uns ein 

paar andere Faktoren und Geschehnisse während dieser Zeit berücksichtigen. Sie 

werden eine direkte Relevanz für deine Fragen und für die gesamte Situation haben, die 

während dieser vier Monate aufgetreten ist. Um das anstehende Thema richtig zu 

verstehen, möchte ICH dich an den Inhalt von DIALOG 100 erinnern. Alles, was 

heutzutage geschieht, egal wie persönlich oder allgemein es ist, hat eine direkte 

Verbindung zu und Relevanz für das, was in diesem besonderen DIALOG offenbart 

wurde. Seit dieser Zeit müsst ihr alle lernen, auf alle Ereignisse, oder auf alles, das zu 

jeder bestimmten Zeit abläuft, aus der Position und dem Verständnis von dem zu 

schauen, was in diesem DIALOG enthalten ist. Deswegen wäre es eine gute Idee, eure 

Erinnerung aufzufrischen, indem ihr diesen DIALOG nochmal lest.  

Also haben wir es hier im Wesentlichen mit dem Thema der Schließung dieses Zyklus 

von Zeit/Zustand/Lage/Prozess zu tun, der die Übergangsphase und die Vorbereitung 

auf das Eintreten des nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess einrichtet. 

Natürlich sprechen wir hier aus unserer Position des nicht-zeitlichen und nicht-

räumlichen Zustands, und nicht aus unserem raumzeitgebundenen Kontinuum. Wenn 

wir irgendwas von unserer Seite des Zaunes sozusagen, oder aus unserer Welt, auf eure 

Seite oder auf eure Welt projizieren, fügt sich alles, das euch vermittelt wird, den 

Anforderungen der Gesetze und Bedingungen eurer Pseudo-Welten. Anders gesagt, es 

wird raumzeitgebunden. Der Grund, warum wir dieses offensichtliche Faktum 

erwähnen, ist, um eure menschliche Tendenz zu vermeiden, zu schätzen oder zu 



261 

 

erwarten, dass die Dinge während eurer Lebenszeit auf Planet NULL geschehen. Ich 

kann euch versichern, der Großteil davon wird es nicht.  

Aber das ist nicht der Punkt. Das ist nur eine Erinnerung daran, sich nicht euren 

pseudo-natürlichen Tendenzen zu unterwerfen, alles aus der Position eures äußerlichen 

Geistes und eurer menschlichen Erwartungen zu bewerten. Der wichtige Punkt aber ist 

die richtige Bewertung aller Ereignisse eurer persönlichen Leben und des Lebens, und 

auch des Pseudo-Lebens überall und jederzeit, im Allgemeinen, aus unserer Position 

und aus der Position von dem, was euch in DIALOG 100 vermittelt wurde. Um noch zu 

wiederholen, was in euren Leben abgelaufen ist, und in deinem Leben im Besonderen, 

Peter, und was von nun an ablaufen wird, hat eine direkte Relevanz für alles, was ICH 

euch in diesem bestimmten DIALOG offenbarte.  

Aus der Position eures äußerlichen Geistes, und auch aus der Position eurer typisch 

menschlichen Natur, wird nichts von dieser Natur sich auf irgendwas zu beziehen 

scheinen, was in diesem DIALOG enthalten ist. Und nicht nur das, sondern sehr oft wird 

der Großteil eurer Lebensereignisse, aus dieser Position, entweder keinen Sinn oder 

sehr wenig Sinn ergeben. Der Grund für diese Anforderung liegt in dem Faktum, dass 

der äußerliche Geist und die menschliche Natur mit kaum etwas ausgestattet sind, was 

es möglich machen würde, die Dinge und Ereignisse aus dieser bestimmten Perspektive 

zu sehen. Auf der anderen Seite würden sie, wenn sie könnten, zu einem sofortigen 

Eigentum der Abtrünnigen und ihrer Lakaien werden, und sie würden und könnten 

diesen Prozess selbst beeinträchtigen, und die Dinge und die Zeit, die notwendig ist, 

dass dieser Prozess stattfindet, unnötigerweise für einen aus der Position des 

Raumzeitkontinuums und aus eurer persönlichen Position langen Zeitraum 

auszudehnen. Also sind in dieser Hinsicht auch Sicherheitsgründe vorhanden.  

Aber lasst uns auf das Thema des Endens dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/ 

Prozess zurückkommen, der die Übergangsphase einrichtet und den Weg vorbereitet, 

dass der nächste Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess eintritt. Wie ihr wisst, wurde 

euch in eurem besonderen Fall, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, 

nach unserer gemeinsamen Vereinbarung, die Rolle gegeben, alles von dieser Natur in 

den Ereignissen und Geschehnissen eurer persönlichen Leben widerzuspiegeln. Ein 

Aspekt dieser Vereinbarung, die mehrere Male zuvor erwähnt wurde (zum Beispiel in 

UPDATE 3 in FOLGESÄTZE…), war es, mit etwas einverstanden zu sein, das nicht in der 

Ausgangsvereinbarung vor eurer Inkarnation auf Planet NULL enthalten war, sondern 

stattdessen eine neue oder andere Mission auf euch zu nehmen, oder eurer 

Ursprungsmission etwas hinzuzufügen, das notwendig, entscheidend und wichtig wäre 

zu haben, um die Veränderungen zu reflektieren, die im Gewebe der SCHÖPFUNG und 

der Pseudo-Schöpfung stattfinden, oder in der Notwendigkeit, eine andere Richtung 

einzuschlagen als ursprünglich geplant.  
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Wie ihr wisst, gibt es Zillionen und Zillionen an Wahlen, die zu allen Zeiten von allen 

Beteiligten in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz getroffen 

werden. Auf der anderen Seite ist es notwendig, dass ihr euch des Faktums bewusst 

seid, dass es neben den Wahlen, die von allen getroffen werden, auch Ent- bzw. 

Abwahlen gibt, die getroffen werden. Anders gesagt, der wichtige Punkt ist nicht nur, 

was gewählt wird, sondern auch, was abgewählt wird. Der Prozess etwas abzuwählen, 

was ursprünglich gewählt wurde, erfordert sehr oft eine Veränderung oder 

Modifizierung in der eigenen Mission, die sich nicht in der ursprünglichen Vereinbarung 

befunden hat. Das ist eine notwendige Anforderung, weil alles von dieser Natur in den 

Lebenslagen MEINER Repräsentanten auf Planet NULL verwirklicht und umgesetzt oder 

widergespiegelt wird, die mit dieser Anordnung mit einem offenen Geist und ihrer 

Bereitschaft einverstanden waren, etwas auf sich zu nehmen, was kein Teil der 

ursprünglichen Vereinbarung war. Schließlich musste jemand mit dieser Situation auf 

eurem Planeten einverstanden sein, um es möglich zu machen, dass Menschen von 

ihrem typischen abscheulichen Menschsein erlöst werden, indem sie in ihren Leben 

alles reflektieren, was in anderen Dimensionen geschieht, wo der tatsächliche Prozess 

des Wählens und Abwählens stattfindet.  

Wie ihr euch bewusst seid, ist nichts in MEINER SCHÖPFUNG fixiert, unbeweglich, 

stillstehend oder rückschrittlich. Im Verlauf der spirituellen Weiterentwicklung müssen 

an jedem ihrer Punkte oder Schritte die Wahlen von allen getroffen werden. Jede solche 

Wahl hat allein für den Punkt oder für diesen bestimmten Schritt Relevanz. Sie kann 

nicht auf den nächsten Schritt oder Punkt in diesem Schritt transferiert oder übertragen 

werden. Aber sobald die Wahl über etwas getroffen wird, nimmt sie ihren Verlauf. Dieses 

Verlaufen ist nicht anhaltbar und kann ohne die Entscheidung des empfindenden 

Geistes, die ursprüngliche Wahl abzuwählen, nicht beendet werden. Das ist ein aktiver 

Prozess. Der empfindende Geist muss bewusst und aktiv, durch seinen freien Willen 

und seine freie Wahl, die ursprüngliche Wahl, die nur für diesen bestimmten Punkt oder 

Schritt gilt, abwählen. Würde er das nicht tun, wäre die ursprüngliche Wahl ständig in 

Kraft, und würde die Möglichkeit erschweren, sich auf den nächsten Schritt oder Punkt 

weiterzuentwickeln, für den der Inhalt dieser bestimmten vorherigen Wahl nicht gilt.  

Für das Enden dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess und für das Einrichten 

der Übergangsphase und das Einsetzen des nächsten Zyklus von Zeit/ Zustand/ Lage/ 

Prozess ist es hinsichtlich dieser Fakten sehr entscheidend, wichtig und notwendig, 

dass alle Wahlen, die von allen Betroffenen getroffen werden, die die Natur des derzeit 

ablaufenden Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess regierten und bestimmten, von 

allen Beteiligten überall und jederzeit abgewählt werden. Sonst kann der nächste 

Schritt in diesem wichtigen Prozess nicht genommen werden. Die ursprünglichen 

Wahlen, die die Aktivierung und Vorherrschaft des negativen Zustands innerhalb dieses 

Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess möglich machten, würden ‚auf natürliche 

Weise‘ den nächsten Zyklus beeinflussen, was damit die Beseitigung des negativen 
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Zustands und der negativen Aspekte des menschlichen Lebens und die Schaffung der 

Fülle und Vollkommenheit des neuen Lebens des positiven Zustands unmöglich macht.  

Lasst MICH euch offenbaren, dass die gegenwärtige Zeit/Zustand/Lage/Prozess in den 

Leben von allen überall und jederzeit vollumfänglich dem Abwählen von allem gewidmet 

ist, was es für den negativen Zustand und für die negativen Aspekte des menschlichen 

Lebens möglich machte, in ihrem eigenen Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz zu sein. 

Dieser Prozess läuft gerade jetzt ab. Die Natur dieses Prozesses ist so, dass er von allen 

viel Zeit (in eurer Konzeptualisierung von Zeit) und Mühe fordert, um dieses sehr 

wichtige und entscheidende Ziel zu erreichen – alles abzuwählen, was die Natur des 

derzeit ablaufenden Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess betrifft. Dieser Prozess ist 

der allererste Schritt bei der Vorbereitung auf das Enden dieses Zyklus von 

Zeit/Zustand/Lage/Prozess, beim Einsetzen der Übergangsphase und um den Weg zur 

Öffnung des nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess zu bereiten. Es ist noch 

entscheidender, notwendiger und wichtiger, um es zur Freisetzung von etwas ganz 

Anderem und Neuem aus dem ABSOLUTEN KERN MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR 

möglich zu machen, welches die Qualität, den Inhalt und die Natur des Lebens des 

neuen Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess bestimmen wird.  

Nun, beim Bewerten dieser Situation, wie sie auf das zutrifft, was gerade jetzt oder 

während dieses Zeitraums (29. Oktober 1999 bis heute und in die nächste Phase, die 

viele Jahre, Jahrhunderte oder Jahrtausende dauern könnte) abläuft, ist es notwendig, 

sich daran zu erinnern, dass die meisten, wenn nicht alle, Aspekte dieses Prozesses in 

anderen Dimensionen mit einer notwendigen Auswirkung auf die ZONE DES 

AUSSATZES, Planet NULL und das menschliche Leben im Allgemeinen stattfinden und 

stattfinden werden. Aber diese Auswirkung wird nicht unmittelbar oder offenkundig für 

eure bewussten Geister wahrnehmbar sein. Der Großteil von ihr wird auf der Ebene des 

SPIRITUELLEN und unbewussten GEISTES sein. Diese Aussage trifft auf die Mehrheit 

der Menschen zu. Soweit es euch, MEINE wahren Repräsentanten, betrifft, in eurem 

Fall werden bei einigen von euch, aber nicht bei euch allen, diese Auswirkung und ihre 

Konsequenzen, Resultate und Folgen auch auf eurer bewussten Ebene, besonders und 

im Einzelnen in den Ereignissen eurer alltäglichen Leben, erkennbar sein. Weil jeder 

Prozess von etwas, das erfordert, etwas abzuwählen, kein leichter ist, bereitet euch auf 

das Faktum vor, dass er äußerlich und bewusst nicht immer ein angenehmer sein wird. 

In Wirklichkeit werden die meisten Aspekte von ihm unangenehm sein und in einigen 

Fällen sogar sehr unangenehm. Aber der Großteil dieses Unangenehmen wird auf eurer 

körperlichen bzw. physischen Ebene und von euren physischen Körpern erlebt werden, 

die an alles gebunden sind, was spezifisch und besonders für den gegenwärtigen Zyklus 

von Zeit/Zustand/Lage/Prozess gewählt wurde.  

Im Verlauf dieses notwendigen, wichtigen und entscheidenden Abwählens können und 

könnten eure physischen Aspekte, eure physischen Körper und die Zustände eurer 

äußerlichen Leben (eure Arbeit, eure finanzielle Situation und ähnliche Faktoren) zu 
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einem bestimmten Ausmaß von diesem Prozess getroffen werden. Als ein Resultat kann 

euer psychischer Zustand genauso leiden. Seid also nicht überrascht, wenn einige von 

euch körperliche, psychische, materielle und ähnliche Zustände des Leids, ernste 

Erkrankungen, ernste finanzielle und auf die Arbeit bezogene Situationen und ähnliche 

unangenehme Faktoren durchmachen müssen. Das wird alles die Reflektion des 

Prozesses des Abwählens sein, das auf allen Ebenen des Multiversums und MEINER 

SCHÖPFUNG stattfindet.  

Und das bringt uns dazu, deine Fragen zu beantworten, Peter, und auf deinen 

persönlichen Albtraum – wie du ihn wahrgenommen und definiert hast. Da du bist, wer 

du bist und was deine Rolle und Position ist, ist es natürlich nicht nur persönlich, 

sondern es hat eine viel breitere Implikation, die alle Dimensionen von Sein und 

Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz einbezieht.  

Damit der Prozess des Abwählens auch auf der Ebene von Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz, besonders in der ZONE DES AUSSATZES und in all ihren entsprechenden 

Pseudo-Dimensionen, und besonders in der Pseudo-Domäne der Abtrünnigen, 

stattfindet, war es notwendig, zuerst einen bestimmten Zustand in ihnen herzustellen. 

Dieser Zustand würde es erlauben, eine Grundlage zu schaffen, auf der der Prozess des 

Abwählens auch innerhalb der Sphäre der Abtrünnigen und ihrer Lakaien, und auch 

in allen anderen Bereichen der ZONE DES AUSSATZES einsetzen kann. Ohne die 

Feststellung eines solchen Zustands durch ihr eigenes Bemühen könnte sich niemals 

irgendjemand dazu entscheiden, etwas abzuwählen, das zu ihrem gegenwärtigen 

Lebensstil gehört. Die Natur dieses Zustands und was er in seiner Essenz und Substanz 

mit sich bringt kann derzeit nicht erklärt und offenbart werden. Würdet ihr seine Natur 

kennen, würde sie auch sofort den Abtrünnigen und ihren Lakaien offensichtlich 

werden. In diesem Fall würden sie mit starken Gegenmaßnahmen aufkommen, die die 

Möglichkeit außer Kraft setzen würden, dass dieser Zustand in ihre Pseudo-Domäne 

eingebettet wird. Würde etwas von dieser Natur geschehen, würde das wirksam 

verhindern, dass der Prozess des Abwählens auch auf ihrer Ebene eintritt. In diesem 

Fall könnte niemand von den Abtrünnigen und ihrer Lakaien erlöst oder aus ihrem 

miserablen und fauligen Zustand herausgebracht werden. Aufgrund des Faktums, dass 

sie nicht zerstört werden können – das wäre MEINER NEUEN NATUR entgegengesetzt –, 

müssten sie für immer in ihrem gegenwärtigen Zustand und Lage bleiben. Eine solche 

Folge würde die uneingeschränkte und ewige Beseitigung des negativen Zustands und 

die Schaffung der Fülle und Vollkommenheit des positiven Zustands verhindern.  

Nun, die gegenwärtige Natur dieser Pseudo-Welt ist so, dass niemand aus dem positiven 

Zustand direkt in sie eintreten kann. Die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS und ICH 

persönlich können in ihre Pseudo-Welt eintreten, aber unser Eintritt müsste aus der 

Position des positiven Zustands sein. Aus dieser Position könnte die Feststellung des 

benötigten Zustands nicht das notwendige Ziel erreichen, etwas abzuwählen. Der 

Grund für diesen Faktor liegt im Faktum der Problematik von Auferlegung und freiem 
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Willen und freier Wahl. Durch unseren direkten Eintritt wäre es auferlegend. In diesem 

Fall könnte das, was in der Pseudo-Welt der Abtrünnigen in dieser Hinsicht erreicht 

werden würde, ihnen nicht zugewiesen oder zugeschrieben werden, weil es von ihnen 

nicht verinnerlicht, sondern nur veräußerlicht werden kann. Wie ihr wisst, wenn vom 

empfindenden Geist etwas nicht verinnerlicht wird, kann es sich nicht festsetzen und 

seine Konsequenzen, Folgen und Resultate im Leben von irgendjemandem illustrieren.  

Um also auf allen Ebenen der ZONE DES AUSSATZES und in der Pseudo-Dimension der 

Abtrünnigen und ihrer Lakaien erfolgreich einen solchen notwendigen, wichtigen und 

entscheidenden Zustand herzustellen, war es notwendig, dass jemand von eurem 

Planeten anhand seines/ihres Geistes und Seele, ohne sein/ihr bewusstes Gewahrsein 

dort eintritt und den erforderlichen Zustand herbeiführt. Dass jemand aus dieser Welt 

ihre Pseudo-Domäne betritt, soll nicht durch Auferlegung sein, sondern durch 

Wahlfreiheit. Aus dieser Position kann sich der erforderte Zustand sicher in ihrer 

Pseudo-Welt festsetzen, und kann zur gelegenen Zeit dafür genutzt werden, dass die 

Prozesse des Abwählens eintreten.  

Es gibt nur ein sehr ernstes Problem, in ihre Pseudo-Welt einzutreten – wenn auch im 

eigenen Geist und in der eigenen Seele. Der einzige Weg, wie man das erreicht, ist durch 

den physischen Tod des eigenen Körpers. Das ist die Bedingung des erfolgreichen 

Eintritts in die Pseudo-Welt der Abtrünnigen. Diese Regel wurde von ihnen zu der Zeit 

aufgestellt, als sie zu den Abtrünnigen wurden. Sie stellten diese Regel spezifisch und 

im Einzelnen auf, um jeden davon abzuhalten, nur in ihrem Geist in ihre Pseudo-Welt 

einzutreten. Sie haben befürchtet, dass sie, wenn sie einen solchen Eintritt erlauben 

würden, die Aktivitäten solcher Geister nicht kontrollieren und sie nicht wissen 

könnten, was solche Geister vorhaben. Wenn zu viele Geister in ihre Pseudo-Welt 

eintreten, kann das ernsthaft ihr Bemühen in ihrem Bürgerkrieg gegen die Pseudo-

Schöpfer und in ihrem Krieg gegen den positiven Zustand schwächen. Auf der anderen 

Seite, wenn man stirbt, aus der Position der individualisierten und personalisierten Art 

und Weise, in der man stirbt, kann immer nur eine Person in ihre Pseudo-Welt 

eintreten. In einem solchen Fall können sie die Aktivitäten dieser Person so kontrollieren 

wie sie wollen.  

Also wurde für diesen Zweck auf Planet NULL ein Freiwilliger ausgesucht. Das musste 

natürlich jemand sein, der sich in einer Position eines multiversalen Bindeglieds 

befindet, weil nur aus dieser Position der benötigte Zustand allein durch seine Präsenz 

dort auf die Pseudo-Welt der Abtrünnigen übertragen werden konnte. Was ihr in dieser 

Hinsicht verstehen müsst, ist, dass der benötigte Zustand in die Persönlichkeitsstruktur 

dieser Person eingebettet war. Seine Präsenz dort, durch den Faktor, was dieser Zustand 

ist und was er mit sich bringt, hinterlässt oder prägt alles, was in diesem Zustand oder 

dieser Persönlichkeitsstruktur enthalten ist, in das Gewebe dieser Pseudo-Welt ein. Weil 

diese Person, aus der äußerlichen Perspektive der Wahrnehmung der Abtrünnigen, 

nichts mit sich brachte außer sich selbst, konnten sie den Faktor der Einprägung in 
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ihre Pseudo-Welt von allem, was in der Persönlichkeitsstruktur dieser Person enthalten 

ist, nicht sehen oder verstehen.  

Vergesst nicht, dass die Persönlichkeitsstruktur dieser Person hauptsächlich aus allem 

besteht, das mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG und mit MEINER ABSOLUTEN NEUEN 

NATUR verwandt ist. Weil, wie ihr wisst, niemand auf irgendeinem anderen Wege erlöst 

werden kann außer mithilfe MEINER NEUEN NATUR und MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, die diese Fakten offenbart, kann nur jemand, der der Träger und 

Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG und MEINER NEUEN NATUR ist, bei der 

Schaffung des benötigten Zustands in der Pseudo-Welt der Abtrünnigen und in allen 

anderen Pseudo-Dimensionen der ZONE DES AUSSATZES effektiv sein.  

Leider, oder aus unserer Position zum Glück, für dich, Peter, warst du die einzige Person 

auf Planet NULL, die in die Pseudo-Domäne und in alle anderen Dimensionen der ZONE 

DES AUSSATZES eintreten und den benötigten Zustand dort einbetten konnte, so dass 

der Prozess, den negativen Zustand und seinen Pseudo-Lebensstil abzuwählen, 

eintreten konnte, wenn die Zeit und der Zustand stimmt. Um dieses sehr wichtige Ziel 

zu erreichen, wurde deine Rolle und Aufgabe im letzten Moment ein wenig abgewandelt 

oder ihr wurde etwas hinzugefügt, ohne irgendeine ursprüngliche Vereinbarung in 

dieser Hinsicht im Vorfeld. In Wirklichkeit wurdest du im letzten Moment gefragt, ob du 

einverstanden wärst, in diese anfangs nicht-vereinbarte Situation einzutreten und sie 

ausführen würdest, eine der wichtigsten Missionen deines Lebens auf Planet NULL.  

Wie du dich aus dem obigen erinnerst, war der einzige Weg, wie du in ihre Pseudo-Welt 

und alle anderen Orte in der ZONE DES AUSSATZES hättest eintreten können, wenn 

wahrgenommen werden würde, dass du physisch gestorben bist. Deine früheren 

Probleme – in deiner Jugend – mit deiner rechten Lunge wurden zu diesem Zweck 

genutzt. Wie du weißt, Peter, bist du persönlich ein schmerzhafter Dorn im Nacken der 

Abtrünnigen gewesen. So viele Male haben sie dich töten wollen. Dieses Verlangen von 

ihnen wurde genutzt und sie durften Krebszellen in deine zuvor geschädigte rechte 

Lunge spritzen, die Blutzufuhr in deine rechte Lungenarterie unterbrechen, deine obere 

Hohlvene zusammenpressen und alle anderen körperlichen und psychischen Probleme 

verursachen, was dich damit zu deinem physischen Tod führt. Während deiner 

Operation und deinem Herzversagen bist du, während du sechs Stunden lang in tiefer 

Anästhesie warst, als dein Herz angehalten wurde, um die obere Hohlvene mit den 

Venen zu ersetzen, die aus deiner linken Hüfte herausgenommen wurden, in den Augen 

der Abtrünnigen praktisch physisch tot gewesen. Die künstliche Erhaltung deines 

Lebens in deinem Körper durch ein künstliches Herz während der Operation wird von 

den Abtrünnigen nicht als ein wahres Leben angesehen – zumindest nicht zu der Zeit 

deiner großen, komplizierten, längeren und hochtechnologischen Operation. Wie du 

weißt, dauerte deine Operation sechs Stunden in den Zeitmessungen deines Planeten. 

Aber auf der Ebene der Pseudo-Welt der Abtrünnigen dauerte diese Zeit oder Nicht-Zeit 

viele Jahre. Also wurdest du während dieser Zeit als tot von ihnen wahrgenommen. 
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Diese Wahrnehmung von ihnen, so wie sie es wahrnahmen, erlaubte dir, alles 

einzuprägen und einzubetten, was benötigt wurde und notwendig war, um diesen sehr 

wichtigen, notwendigen und maßgeblichen Zustand für das Eintreten des Prozesses des 

Abwählens herzustellen, wenn die Zeit/Zustand/Lage stimmt und wenn sie im Verlauf 

der Beseitigung des negativen Zustands und des Eintretens der Schließung dieses 

Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess benötigt wird.  

Der wichtigste Aspekt deiner Arbeit in dieser Hinsicht, Peter, bezieht sich auf den Punkt 

des Eintretens der Schließung dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess, der 

Einrichtung der Übergangsphase und zur Vorbereitung des Anfangs des nächsten 

Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess, der von der Freisetzung eines neuen und 

anderen Aspekts MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR bedingt wird. Ohne die Schaffung 

eines bestimmten Zustands in der Pseudo-Domäne der Abtrünnigen und in allen 

anderen Pseudo-Dimensionen der ZONE DES AUSSATZES könnte dieser Prozess der 

Schließung, des Übergangs und der Freisetzung nicht stattfinden – niemals. Also ist es 

mit großer Freude, dass wir alle auf unserer Ebene dir, Peter, unsere tiefe Dankbarkeit 

und Wertschätzung zum Ausdruck bringen, damit einverstanden zu sein, sich diesem 

sehr schmerzhaften, elenden, aber sehr notwendigen, Leidenszustand und Qual in 

deinem physischen Körper zu unterziehen, und dass du im letzten Moment 

einverstanden warst, etwas zu erleben und sich etwas zu unterziehen, das in deiner 

ursprünglichen Vereinbarung vor deiner Inkarnation auf Planet NULL in das typische 

menschliche Leben nicht enthalten war. 

Im Verlauf deiner Mission während dieser aufreibenden Zeit für dich, Peter, war es 

notwendig, dich von jedem bewussten oder jedem anderen Zugang zu uns und zu der 

wahren spirituellen Wirklichkeit deines Seins und Existierens abzutrennen. Sonst wäre 

die Mission nicht erfolgreich. Der Grund für diese unangenehmste Notwendigkeit lag in 

dem Faktum, dass wenn du dir bewusst oder andersartig unserer Präsenz bei dir 

gewahr gewesen wärst und wenn du deinen Zugang zu uns aufrechterhalten hättest, in 

diesem Fall ein Auferlegungsfaktor vorhanden wäre. Alles, das von dieser Natur 

geschieht, würde alles außer Kraft setzen, was du in die Pseudo-Welt der Abtrünnigen 

einprägen und einbetten würdest. In diesem Fall wäre deine Mission ein völliger 

Misserfolg.  

Du hast keine Ahnung, wie enorm überrascht die Abtrünnigen waren, als sie erkannten, 

dass du eigentlich nicht gestorben bist, sondern in deinen physischen Körper 

zurückgebracht wurdest, und weiterhin in ihm am Leben warst, wenn auch in einem 

sehr geschwächten und kranken Zustand. Aber bis dahin war es zu spät, dass sie 

ihrerseits etwas tun. Die Mission wurde erfüllt und der benötigte Zustand wurde 

erfolgreich hergestellt. Und egal, was die Abtrünnigen tun würden oder wie sehr sie 

versuchen würden, herauszufinden, was es war, was in ihrer Pseudo-Welt durch deine 

Präsenz dort geschaffen wurde, sie konnten niemals zu ihrem Verständnis kommen oder 

herausfinden, was es wirklich ist oder was seine Natur ist oder was es wirklich bedeutet.  
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Peter: Um DIR die Wahrheit zu sagen, diese Information, und was sie enthält, wäre mir 

niemals, nicht mal in meinen wildesten Träumen, in den Sinn gekommen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, das sollte so sein. Hättest du im Voraus über 

deine zusätzliche Aufgabe in dieser Hinsicht Bescheid gewusst, würde dieses Wissen 

auch anderen verfügbar werden, und besonders den Abtrünnigen. In diesem Fall 

würden sie dich wirklich töten und du würdest wirklich vor der Erfüllung deiner 

wichtigen Mission im Pseudo-Reich der Abtrünnigen sterben.  

Du weißt, um für einen Moment abzulenken, es gibt eine Geschichte dieser Situation 

mit dir, Peter. Erinnerst du dich, was mit dir geschehen ist, nachdem du das Schreiben 

deines ersten Buches in der Serie der Bücher DER NEUEN OFFENBARUNG – 

GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT – abgeschlossen hast? Damals hast 

du für fast sechs Monate deinen Zugang zu uns verloren, weil du MICH in deinem Geist 

zu den HÖLLEN der Pseudo-Schöpfer begleitet hast. Es war zum ersten Mal in der 

Geschichte ihres Wegschlusses, dass jemand sie besucht hat. Damals wurden in ihrer 

Pseudo-Domäne auch bestimmte Bedingungen geschaffen, die später in ihrer 

Freilassung und in der Konvertierung von vielen von ihnen zum positiven Zustand 

kulminierten. Während dieser Zeit war dein physischer Körper nicht an diesem Prozess 

beteiligt, sondern nur dein Geist und deine Seele. Das war damals eine notwendige 

Anordnung, weil nur aus der Position eines rein geistig-spirituellen Zustands und aus 

der Position von dem, was der Zustand der Pseudo-Schöpfer entsprochen hat, es 

möglich war, überhaupt irgendwas in ihrer Pseudo-Domäne zu erreichen. Wie du dich 

erinnerst, waren damals die spirituellen Kämpfe auf der Ebene der geistigen und 

psychischen Zustände.  

Aber die Abtrünnigen repräsentieren das Äußerste der Äußerlichkeiten der 

Äußerlichkeiten, denen physische Körper als die extremste Repräsentation der 

Manifestation von allem entsprechen, was in den Äußerlichkeiten eingebettet ist. Um 

die notwendigen Entsprechungen zu triggern, die uns dazu befähigen würden, in der 

Pseudo-Welt der Abtrünnigen irgendwas von Wichtigkeit zu schaffen, war es daher 

notwendig, den physischen Körper, der die Reflektion und die Verkörperung von solchen 

Entsprechungen ist, einzubinden. Dein physischer Körper hat diesem Zweck gut 

gedient.  

Das ist auch der Grund, warum einige MEINER Repräsentanten von Zeit zu Zeit 

mögliche körperliche, materielle, finanzielle und ähnliche ernsthafte äußerliche durch 

die Lage bestimmten Mühsalen erlebt haben und erleben werden, um den Abtrünnigen 

und ihren Lakaien bestimmte wichtige Faktoren zu illustrieren. Nur durch solche Mittel 

können und könnten die Abtrünnigen und ihre Lakaien wichtige Lektionen lernen, die 

sie zu der wichtigen Entscheidung führen werden, ihr Pseudo-Leben und letztendlich 

den negativen Zustand abzuwählen. Seid also bis zum letzten Ende geduldig und haltet 

durch.  
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Es gibt natürlich viele andere Gründe für deine persönliche körperliche Tortur, Peter. 

Das bezieht sich wieder auf den EINHUNDERTSTEN DIALOG. Bevor irgendwas von dieser 

Natur eintreten kann, muss alles, das seine Nützlichkeit erschöpft und seinem Zweck 

gedient hat, aufgegeben werden. Sonst würde das den Prozess beeinträchtigen, etwas 

Neues und Anderes zu schaffen. Aufgrund deiner Position in der Gesamtheit-von-Allem, 

Peter, bedeutet oder entspricht das Entfernen deiner rechten Lunge und der Ersatz der 

oberen Hohlvene mit der Vene, die aus deinem linken Bein herausgenommen wurde, 

dem Entfernen von allem, dass keinem guten und positiven Zweck mehr dienen kann.  

Wie du weißt, wurden der menschliche Körper und sein Nervensystem in ihrer 

strukturellen Gestaltung auf eine solche Art und Weise umverkabelt, um alles in einer 

auf dem Kopf stehenden und von außen nach innen bzw. in einer auf links gedrehten 

Position zu haben. Also wird die rechte Seite eures Körpers von der linken Seite des 

Gehirns und die linke Seite eures Körpers von der rechten Seite des Gehirns reguliert. 

Das ist eine Spiegelung der Falschheiten, auf der der negative Zustand gründet. Um 

den negativen Zustand zu beseitigen, muss man zuerst Falschheiten beseitigen. Wie ihr 

wisst, in der positiven Konnotation der Entsprechung der Lungen entsprechen sie dem 

Verständnis von der Wahrheit und der Weisheit dieses Verständnisses. Wenn man die 

Ordnung umkehrt, nach der der empfindende Geist in all seinen Aspekten funktioniert, 

zerstört man seine Fähigkeiten, die Wahrheit zu verstehen und Weisheit für ein solches 

Verständnis zu erwerben. Damit der negative Zustand aktiviert und in Bewegung 

versetzt wird, war es notwendig, die ursprüngliche Struktur des empfindenden Geistes, 

nach der er funktionierte und operierte, umzukehren oder zu überkreuzen. Diese 

Umkehr oder Überkreuzung wird in der Art und Weise widergespiegelt, wie der 

menschliche Körper und sein Nervensystem von den ursprünglichen Aktivatoren des 

negativen Zustands gestaltet bzw. entworfen wurden. Der Zweck hier war, es möglich 

zu machen, jede Wahrheit zu verstehen und jede Weisheit für dieses Verständnis zu 

erwerben. Solange ihr ein klares Verständnis von der Wahrheit habt und solange ihr 

Weisheit für dieses Verständnis habt, gibt es keinen Weg, dass der negative Zustand 

aktiviert werden konnte.  

Damit dieses Bemühen erfolgreich ist, wurde für die Schaffung eines Zustands, in dem 

das Verständnis von der Wahrheit unmöglich gemacht werden würde, nach einer 

Lösung gesucht. Dem folgend konnte auch keine Weisheit erworben werden. Wenn man 

nicht in der Lage ist, die Wahrheit zu verstehen und, basierend auf diesem Verständnis, 

weise zu werden, ist in diesem Fall das einzige, das euch bleibt, Falschheiten zu 

akzeptieren und, auf ihr basierend, töricht oder unweise zu werden. Sobald die geistigen 

und psychischen Aspekte dieser Aufstellung geschaffen sind, projiziert man sie in die 

Leben von denjenigen, die einverstanden waren, am Leben des negativen Zustands 

teilzuhaben. Aus den Vorstellungen dieser Aufstellung findet ihre physische 

Manifestation, denen der menschliche physische Körper entspricht, automatisch statt. 

In diesem Fall wird die rechte Lunge, die vom linken Gehirn reguliert wird (das linke 

Gehirn entspricht in dieser bestimmten negativen Konnotation all den pseudo-
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spirituellen Prinzipien, nach denen das Pseudo-Leben des negativen Zustands regiert 

wird), der Unfähigkeit entsprechen, die Wahrheit zu verstehen und aus diesem 

Verständnis weise zu werden.  

In deinem Fall, Peter, aufgrund deiner multiversalen Position als ein Fokuspunkt für 

alle und von all MEINEN Repräsentanten auf Planet NULL bedeutet das Entfernen deiner 

rechten Lunge der erste Schritt im Prozess der Beseitigung des negativen Zustands, was 

das Entfernen der Unfähigkeit ist, die Wahrheit zu verstehen und weise zu sein. Das ist 

kein persönliches Thema, sondern ein multiversales. Das bedeutet nicht, dass du 

persönlich nicht in der Lage bist, die Wahrheit zu verstehen oder weise zu sein. Es 

bedeutet die allumfassende Unfähigkeit von jedem im negativen Zustand, und 

besonders der Abtrünnigen, die Wahrheit zu verstehen und weise zu werden. Durch das 

Entfernen deiner rechten Lunge, oder was sie entspricht, wurde in ihrer Pseudo-

Domäne und anderswo der Zustand geschaffen, der, wenn die Zeit stimmt und reif ist, 

diese Unfähigkeit, die Wahrheit zu verstehen und wahrhaft weise zu werden, dauerhaft 

abschaffen wird.  

Nun, die obere Hohlvene ist eine Entsprechung zu dem Bindeglied, durch das und 

anhand dessen dieses Verstehen von Wahrheit möglich gemacht wird. Es ist nicht das 

Verstehen der Wahrheit selbst, wie es bei den Lungen der Fall ist, sondern es ist etwas, 

dass alle notwendigen Zutaten liefert, um eine Wahrheit zu verstehen. Ist dieser Weg 

des Belieferns einmal beschädigt, kann der richtige Zustand zum Erkennen und 

Verstehen von Wahrheit nicht geschaffen werden. Deswegen muss das beschädigte 

Bindeglied oder die Belieferungslinie ersetzt werden. Vergesst nicht, dass diese 

Lieferlinie aus dem Herzen kommt. Herz entspricht dem Guten des Lebens oder der 

Liebe für das Leben. Es ist aus dem Guten und der Liebe für das Leben, dass das 

Verstehen der Wahrheit und das Erwerben von Weisheit erreicht und geschaffen werden 

kann. Ist diese Lieferlinie beschädigt, ist sie nicht in der Lage, irgendetwas oder 

irgendjemandem etwas Gutes und Liebe zu vermitteln. Weil von dieser Belieferung das 

Leben von jedem abhängt, ist in diesem Fall dieses Leben in diesem Geist und Körper 

allmählich verkümmert, was zum eigenen geistigen, psychischen und körperlichen Tod 

führt – es sei denn, natürlich, man repariert oder ersetzt die beschädigte Lieferlinie.  

Anhand deines äußerlichen Beispiels, Peter, wurde ihnen illustriert und demonstriert, 

wie diese Reparatur stattfinden kann und wie das richtige Verständnis von Wahrheit 

und weise zu werden für jeden, der im negativen Zustand gefangen ist, wiederhergestellt 

werden kann. Jeder im negativen Zustand braucht solche greifbaren und äußerlichen 

Beispiele, weil dieser Modus der Demonstration und Illustration der einzige ist, der 

einen Sinn für sie ergibt. Jeder andere Weg wäre für sie nicht nachvollziehbar. Er wäre 

für sie wie Hieroglyphen.  

Aber wie du bemerkt hast, musste dieser Ersatz aus der Position eures eigenen Körpers 

oder aus eurer eigenen inneren Position sein. Er könnte nicht von außen kommen, weil 

alles, was von außen kommt, nur diese völlige Unfähigkeit nochmals versichern und 
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rückbestätigen würde, die Wahrheit aus dem Guten des Herzens zu verstehen und 

Weisheit aus der Liebe für das Leben zu erwerben. Hier liegt der Punkt der geistigen 

Entsprechungen. Dieser Faktor entspricht, eine Vene aus deinem eigenen Körper 

herauszunehmen, in diesem Fall aus deinem Bein, die sich in der Nähe zu deinem 

Herzen oder zu der Liebe für dein Leben befand. Nur aus dieser Position, der Position 

der Entsprechung der Liebe für das Leben, kann etwas Positives und Gutes erreicht 

werden, oder in diesem Fall, konnte die Reparatur der Lieferlinie durchgeführt werden. 

Nichts anderes würde dauerhaft funktionieren. Beine entsprechen der Grundlage, auf 

der die Wahrheit der Weisheit und das Gute der Liebe aufgebaut und manifestiert 

werden. Also sind Beine die Verkörperung der Mittel, auf der ein Aufbau von etwas 

dauerhaftem steht. Daher, wenn man aus dieser Grundlage etwas herausnimmt, ist 

man, aufgrund seines Entsprechungsfaktors in der Lage, etwas Neues und Anderes auf 

ihm aufzubauen. Vergiss nicht, dass jeder Teil des Ganzen alle Attribute dieses Ganzen 

in sich trägt. In diesem Fall kann man, wenn man einen Teil dieses Ganzen, oder in 

diesem Fall, von dieser Grundlage herausnimmt, auf der die gesamte Struktur steht, all 

die ursprünglichen vollumfänglichen Attribute des Ganzen, die in seinem Teil 

vollumfänglich enthalten sind, nutzen und alle notwendigen Reparaturen vornehmen, 

um den richtigen Fluss von Bestandteilen wiederherzustellen, die das korrekte 

Verständnis von Wahrheit und den Erwerb von Weisheit für ein solches Verständnis 

sehr möglich machen.  

Ein anderer wichtiger Grund für deine Tortur und deinen miserablen Zustand und Lage 

liegt noch in der sehr wichtigen Illustration und Demonstration des Faktums, dass egal, 

wie schwer oder tödlich krank du sein magst, egal, wieviel Not und Leid du in allen 

Aspekten deines menschlichen Lebens erlebst und egal, ob du einen bewussten Zugang 

zu uns, als MEINE wahren Repräsentanten, hast, deine Reaktion auf diese Arten von 

schlechten Zuständen ist eine der Akzeptanz des Faktums, dass all das entweder durch 

euer ursprüngliches Einverständnis oder durch MEINE Erlaubnis oder durch eine 

zusätzliche modifizierte Vereinbarung geschieht, die aus sehr wichtigen spirituellen 

Gründen notwendig war, einzugehen. Und nicht nur das, sondern ungeachtet all dieser 

schlechten und miserablen Zustände, Symptome und Erlebnisse, egal wie hart und 

unangenehm sie sind, sie sind keinesfalls in der Lage, euch davor abzuschrecken oder 

euch davon wegzuführen, den Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG, wie sie in 

ihren drei Quellen enthalten sind, zu folgen und zu praktizieren.  

Dieser Faktor des Erlaubens oder Modifizierens der ursprünglichen Vereinbarung ist 

aus der Position von jedem im negativen Zustand ein sehr wichtiger. Wie bei früheren 

Gelegenheiten erwähnt wurde, vermittelt euer Verhalten, eure Einstellung und eure 

Reaktion in solchen schlechten Zuständen allen Mitgliedern des negativen Zustands 

eine wichtige Botschaft. Sie vermitteln ihnen sehr deutlich, dass egal, wie sehr sie 

versuchen, euer Leben trostlos zu machen, oder egal, was sie euch antun, um euch 

dazu zu zwingen, es aufzugeben, MEINE wahren Repräsentanten zu sein oder ein 

wesentlicher Bestandteil des positiven Zustands zu sein, sie sind nicht in der Lage, dass 
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es ihnen gelingt. Zu einem Zeitpunkt wird diese Situation mit euch ihnen dabei helfen, 

den hergestellten Zustand in ihrer Pseudo-Welt, wie oben beschrieben, zu nutzen, und 

sie werden den negativen Zustand für immer und ewig abwählen.  

Wie du also siehst, Peter, gibt es wichtige Gründe, warum es für dich notwendig war 

und immer noch ist, durch all deine körperlichen Torturen zu gehen. Natürlich sind sie 

nicht die einzigen. Aber es wäre verfrüht, einige dieser Gründe zu offenbaren, weil der 

Prozess noch nicht abgeschlossen worden ist. Andere sind zu privat. Sie sind nur 

zwischen MIR und dir und diese können nicht offenbart werden – niemals. Es gibt noch 

andere, die im Prozess sind, sich zu entfalten. Von ihrem Ergebnis wird etwas sehr 

Wichtiges über dein Leben und deine Mission abhängen. Wir werden in einem Moment 

darüber sprechen, nachdem wir etwas anderes diskutieren, das in deinen Fragen 

enthalten ist.  

Wie du also an deinem gegenwärtigen Zustand siehst, hat die ganze Problematik noch 

nicht aufgehört. Es gibt noch bestimmte Dinge, die du erleben und durchmachen 

musst, um etwas sehr Wichtiges zu illustrieren und zu demonstrieren. Deswegen bitte 

ICH dich, und alle anderen, die sich in dem Prozess befinden, irgendwelche Arten von 

Nöten zu erleben, sehr geduldig zu sein und nicht aufzugeben.  

Jetzt lasst uns zu etwas anderem kommen. Du hattest enorme Schwierigkeiten und 

quälende Zweifel über das Ende in DIALOG 121, als du angewiesen wurdest, ein paar 

Tage lang Pause zu machen, während es fast vier Monate brauchte, um zu diesem Punkt 

zu kommen. Du hast die Quelle unseres Dialogführens in Frage gestellt und angefangen, 

sehr stark daran zu zweifeln, dass ICH derjenige bin, der mit dir Dialog führt. Lass uns 

auf die wahre Wirklichkeit dieser Situation schauen. Intuitiv, Peter, hast du sehr wohl 

gewusst, dass du schwer und fast tödlich krank geworden bist und dass ein paar ernste 

körperliche Nachwirkungen folgen würden. Doch aus deiner menschlichen Perspektive, 

aus der Position deines körperlichen Lebens, wolltest du nicht zugeben, dass mit deinen 

Lungen etwas ernsthaft nicht stimmte. In Wirklichkeit hast du das verleugnet. In dieser 

Position hast du am Ende unseres Dialogführens an diesem Tag (29. Oktober 1999) dein 

Verleugnen in MEINE letzten Worte projiziert, und gehört, was du aus der Position dieser 

Verleugnung hören wolltest und nicht aus der Position von dem, was ICH wirklich sagte. 

Weil du verzweifelt wolltest, dass dein körperlicher Zustand nur eine Art geringfügiger, 

oberflächlicher und vorübergehender war, hast du, um ihn so zu machen, MICH gehört, 

wie ICH dir rate, für ein paar Tage Pause zu machen, während das, was ICH in 

Wirklichkeit, in der wahren Wirklichkeit dieser Situation, sagte, war, dass du so lange 

wie notwendig eine Pause machen sollst, um deine körperlichen Probleme zu lösen. Aber 

in deinem gravierenden Zustand, da du im Zustand des Verleugnens warst, wolltest du 

es nicht so hören, weil es bedeuten würde, zuzugeben, dass mit deinem körperlichen 

Zustand etwas sehr ernstes vor sich ging.  

DIALOG 122DIALOG 122



273 

 

Das ist es, wie der typische menschliche Geist funktioniert. Damit das geschieht, wurde 

von MIR zugelassen, um jedem zu illustrieren und zu demonstrieren, was geschehen 

kann, wenn man nicht aus ihrer Quelle ohne irgendwelche persönlichen Filter Dingen 

zuhört und auf Dinge hört, sondern stattdessen man das aus der Position des 

Verleugnens und des Wunschdenkens tut, da man sich nicht der Wirklichkeit der 

eigenen Situation stellen möchte. Vergesst andererseits nicht, dass für uns hier vier von 

euren Monaten sehr wohl als ein paar Tage oder gar ein paar Stunden wahrgenommen 

werden können. Also fanden in diesem Sinne damals keine Falschwahrnehmung oder 

Irreführung statt. Daher wäre es für dich, Peter, sehr unangemessen, dich weiterhin mit 

Zweifeln zu quälen, dass nicht ICH es bin, der mit dir Dialog geführt hat. Indem du das 

tust, machst du es nur dem negativen Zustand recht und du machst dein Leben 

trostloser als es wirklich notwendig ist.  

Nun, an diesem Punkt müssen wir über etwas sehr Ernstes sprechen. Es bezieht sich 

auf deinen gegenwärtigen geistigen, psychischen und körperlichen Zustand. Vor zwei 

Tagen, als du deinen Checkup bei der Lungenspezialistin hattest, sagte sie, nachdem 

sie dich untersucht hat, einen Satz, dass du noch nicht über den Berg bist. Ohne die 

spirituelle Implikation ihrer Aussagen zu erkennen, hat sie etwas angerührt, über das 

wir eine ernste Diskussion haben müssen.  

Wie du intuitiv weißt, geschehen im gesamten Gewebe der SCHÖPFUNG, der Pseudo-

Schöpfung und des menschlichen Lebens gewaltige Veränderungen. In deiner Position, 

Peter, bist du durch den Modus deines Lebens und durch die Aufgabe, die du hast, ein 

instrumenteller Teilhaber an diesen Veränderungen. Zu diesem Zeitpunkt läuft ein 

Prozess der Bestimmung ab, es werden ernste Wahlen getroffen, die etwas in Bezug auf 

dein Leben auf Planet NULL schaffen werden. Die Frage ist, natürlich, zu welchem 

Ausmaß dein Leben auf diesem Planeten für unsere Sache zuträglicher und nützlicher 

wäre, als wenn du irgendwann in der nahen Zukunft abberufen werden würdest. Weil 

diese Bestimmung jetzt gerade läuft, wird, solange wie sie dauert, dein physischer 

Zustand weiterhin gravierend sein. Dein Herz rast ständig gut über seinem normalen 

Funktionieren. Du bist weiterhin kurzatmig. Du wirst leicht müde und dein linker Fuß 

ist taub und macht dir viel Ärger. Deine Stimme ist schwach und du hast 

Schwierigkeiten zu sprechen. Dein Hals erlebt ständige Irritation. All diese Symptome 

sind Zeichen der letzten Bestimmung darüber, ob du in deinem Leben auf Planet NULL 

weitermachen solltest oder ob du abberufen werden und zu uns nach Hause 

zurückkehren solltest, weil du viel effektiver beim Arbeiten aus dieser Position sein 

könntest, und nicht aus der Position von Planet NULL.  

Derzeit ist es verfrüht, zu offenbaren, wie lange es brauchen wird, diese Bestimmung 

vorzunehmen. Wenn die Festlegung für deinen Rückruf gemacht wird, wird sich dein 

körperlicher Zustand langsam verschlechtern. In diesem Fall wird dieser DIALOG (122) 

entweder der letzte, oder einer der letzten sein – sollte sich eine Notwendigkeit ergeben, 
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mehr Dialoge zu haben, die während des Prozesses dieser wichtigen Bestimmung und 

Entscheidung oder während dieser Übergangsphase aufgeschrieben werden.  

Wird auf der anderen Seite die Festlegung gemacht, dass es vorteilhafter wäre, wenn du 

in deiner Arbeit auf Planet NULL weitermachst, würde in diesem Fall dein 

Gesamtzustand schrittweise und langsam anfangen, sich beträchtlich zu verbessern, 

und irgendwann würdest du vollständig heilen. In diesem Fall würde unser 

Dialogführen weitergehen – falls nötig und notwendig und falls dir Fragen von 

multiversaler Bedeutsamkeit über den Weg laufen würden oder falls du persönlich 

solche wichtigen Fragen haben würdest. Wie du also siehst, befindest du dich auf einer 

wichtigen Kreuzung in deinem Leben. Lass niemanden versuchen zu raten, was das 

Ergebnis unserer Bestimmung und Entscheidung sein wird. Alle von uns sind 

angewiesen, die Haltung einzunehmen, dass der WILLE DES HERRN JESUS CHRISTUS 

in jeder Hinsicht geschehe.  

Und das bringt uns zu einer kurzen Anmerkung über das Beten. Während deiner 

Krankheit und Operation, Peter, haben einige oder die meisten Leute sehr intensiv für 

dich gebetet. War es angemessen, das zu tun? In Fällen, wo du bewusstlos bist, in einem 

Koma, in der Anästhesie, oder wo du aus dem einen oder anderen Grund nicht in der 

Lage bist, für dich zu beten, dürfen MEINE Repräsentanten MICH in dieser Hinsicht 

aufsuchen, und etwas wie das sagen, was ICH während MEINES Gebets im Garten 

Gethsemane sagte: Wenn möglich, heile Peter (oder jemand anderen in einer ähnlichen 

Lage). Trotzdem soll nicht unser Wille, sondern DEIN Wille geschehen. Wenn du 

andererseits in der Lage bist, für dich selbst zu beten und wenn du zu allen Zeiten 

bewusst und dir deiner Situation gewahr bist, was sie auch sein mag, bist du 

verantwortlich dafür, für dich selbst zu beten. Niemand sonst kann das für dich tun.  

Und das ist alles, über was ICH heute sprechen wollte. Wenn in dieser Übergangsphase 

weitere Dialogführung nötig sein wird, wirst du es intuitiv wissen, Peter. Bereite in der 

Zwischenzeit all diese DIALOGE für das Veröffentlichen vor, so dass sie vor deiner 

möglichen Abberufung fertig sind. Während dieser Übergangsphase wirst du keinen 

Zugang zu uns haben, wie es bis zu diesem Punkt der Fall gewesen ist. Dieser Zugang 

wird nur dann vorübergehend wiederherstellt werden, falls das Dialogführen notwendig 

sein wird. Während der Zeit der Bestimmung und Entscheidung kann der Zugang zu 

uns nicht aufrechterhalten werden.  

Es gibt sehr wichtige spirituelle Gründe, warum während dieser Übergangsphase, und 

auch während der Phase nach dem 19. Oktober 1999, und bis der 121. Dialog von dir 

aufgeschrieben wurde, du von jedem Zugang zu uns oder von jedem Kommunizieren 

mit irgendeinem von uns vollkommen abgeschnitten warst und sein wirst. Du hast dich 

von uns, und besonders von MIR, verstoßen, vergessen und vernachlässigt gefühlt. Lass 

MICH dir versichern, dass das nicht der Fall war. Das war nur die Wahrnehmung deines 

bewussten Geistes. Damit du in deiner Mission erfolgreich bist, war es nicht nur 
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notwendig, deinen bewussten Zugang zu und Kommunikation mit uns abzutrennen, 

sondern auch von deinem eigenen SPIRITUELLEN GEIST.  

Also muss während dieses Zeitraums, und auch während dieser Übergangsphase, 

solange diese wichtige Bestimmung und Entscheidung getroffen werden, der 

gegenwärtige Status Quo aufrechterhalten werden. Solltest du während dieser Phase 

den bewussten Zugang zu uns und deinem SPIRITUELLEN GEIST haben, würde das den 

Abtrünnigen und ihren Lakaien ermöglichen, den Prozess dieser Bestimmung und 

Entscheidung sehr effektiv zu beeinträchtigen, und alles, was mit deiner Situation zu 

tun hat, müsste auf unbestimmte Zeit verschoben werden. Eine solche Verschiebung 

würde den Notwendigkeiten des positiven Zustands nicht sehr gut dienen. In der Tat 

würde sie nur den Notwendigkeiten des negativen Zustands dienen.  

ICH bin mir sehr wohl bewusst, wie trostlos und unglücklich es für dich ist, dich in 

deiner gegenwärtigen misslichen Lage zu befinden. Wenn du auf allen Ebenen deines 

Geistes aktiv mit uns zu tun hast, und wenn du mit deinem vollen Bewusstsein an den 

Ereignissen teilhast, fühlst du dich großartig und du fühlst dich und bist wahrhaft 

lebendig. Deine gegenwärtige Situation fühlt sich so an, als seist du tot oder unnütz 

und ungewollt. Glaub MIR, das ist nicht der Fall. In Wirklichkeit möchte ICH, dass du 

weißt, dass genau das Gegenteil wahr ist: Du wirst in deiner gegenwärtigen Position 

und in allem, was du durchmachst, sehr benötigt. Also nochmal, ICH bitte dich, zum 

letzten Ende durchzuhalten und nicht aufzugeben. ICH sage dir das nur zu deiner 

Ermutigung und zur Bestärkung deiner Entschlossenheit, in deiner gegenwärtigen 

Richtung und Aufgabe weiterzumachen.  

Wie lange diese Übergangsphase dauern wird, während der die letzte Bestimmung und 

Entscheidung getroffen wird, kann derzeit nicht bekannt gegeben werden. Sie wird so 

lange dauern, wie die angemessenste und notwendigste Entscheidung und Bestimmung 

getroffen werden. Es können Tage, Wochen, Monate oder möglicherweise sogar Jahre 

sein. Tatsächlich wirst du anhand des Zustands deiner Gesundheit und anhand der 

Art, wie die Symptome deines Körpers anhalten, ob sie schlimmer oder besser werden, 

über das Ergebnis dieser Bestimmung und Entscheidung Bescheid wissen. Sei nicht 

besorgt über den Zeitfaktor. Er ist nicht wichtig. Und das ist alles für jetzt. In der 

Zwischenzeit ruh dich aus, lies, editiere, schau fern, geh zu deinen medizinischen 

Checkups und tu alles, wonach dir ist, sogar reisen, wenn es dein physischer Zustand 

erlauben würde. Und erinnere dich, wir alle lieben dich sehr. Geh in Frieden.  

Peter: Ich verstehe, ich akzeptiere und ich bin dankbar für diesen, vielleicht, letzten 

oder einen der letzten DIALOGE. Ich bin bereit, unsere Dialogführung jederzeit 

wiederaufzunehmen, wenn DU das möchtest und als angemessen erachtest. Ich danke 

DIR sehr, dass DU mir erlaubst, diesen besonderen DIALOG aufzuschreiben. Das war 

mir sehr wichtig für meinen Frieden.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Sehr, sehr gerne, Peter. Das ist auch der Grund, warum 

ICH aus MEINEM eigenen freien WILLEN und Wahl es wählte, dir zu erlauben, dich 

vorübergehend wieder mit MIR zu verbinden, und auch mit allen von uns hier, so dass 

wir dir unsere Rückversicherung geben können. Aber vergiss niemals, dass wir immer 

bei dir sind und du aus der Position deines GEISTES und deiner Seele immer hier bei 

uns bist. Nur deine menschlichen Aspekte sind vorerst abgeschnitten. Aber das wird 

auch vorübergehen. Und das ist wirklich alles für jetzt.  
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EINHUNDERTDREIUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

10. März 2000 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wir werden deine Nichtzugänglichkeit zu uns für einen 

kurzen Zeitraum, Peter, auf deiner bewussten Ebene unterbrechen, und auf deine 

eigene Bitte hin bestimmte Informationen und Klarstellungen zum Vorteil aller 

vermitteln, die willig sind, das zu lesen und dem zuzuhören, was in diesem, oder einem 

anderen, DIALOG vermittelt wird. Auch zu deinem eigenen Trost und zur Ermutigung.  

Peter: Ich danke DIR so sehr für diese Möglichkeit und dass DU mir diese Ruhepause 

von meiner schlechten körperlichen Verfassung gibst. Wie DU weißt, sind bestimmte 

Fragen in meinen Gedanken gewesen und sie brauchen DEINE Antwort in der Form der 

Aufklärung. Bevor wir in sie einsteigen, frage ich natürlich wie immer, ob DU zu dieser 

bestimmten Zeit irgendwas hast, was DU uns vermitteln oder zu dem DU näheres 

ausführen möchtest. Wenn mir schließlich diese Möglichkeit gegeben wird, mit DIR 

Dialog zu führen, auch wenn nur für einen kurzen Zeitraum, könnte ich diese wertvolle 

Zeit auch für DEINEN PERSÖNLICHEN Input über irgendwas nutzen, was DU möchtest 

– wenn es in dieser Hinsicht irgendwas von Wichtigkeit gibt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke dir sehr, Peter, dass du MIR erlaubst, zuerst zu 

sprechen. Wie du weißt, ist im Grunde immer etwas wichtiges in unserer Welt und in 

allen anderen Dimensionen, die nicht von zeitlicher und räumlicher Natur sind, los. Auf 

der anderen Seite befinden sich die wirklichen raumzeitgebundenen Welten auch in 

einem Zustand und Prozess ihrer eigenen wichtigen Ereignisse, die Spiegelungen von 

etwas sind, was abläuft, auf unserer Seite. Soweit es die ZONE DES AUSSATZES und 

Planet NULL betrifft, sie hinken wie gewöhnlich hinter ihren eigenen Reaktionen auf 

diese Ereignisse hinterher. In diesem Sinne kann man leicht sagen, dass an der 

Oberfläche nicht sehr viel an ihrem Ende oder auf ihrer Seite des Zaunes geschieht.  

Das ist natürlich nur eine scheinbare Situation, weil unter der Oberfläche etwas sehr 

wichtiges in ihnen brodelt, das eine konsequente Reflektion dieser Ereignisse ist, die 

auf unserer Seite des Zaunes sozusagen geschehen. Gibt es also irgendwelche Aspekte 

dieser Ereignisse, die euch derzeit vermittelt werden können und dürfen? Ja und nein. 

Auf der innerlichen, intuitiven Ebene könntet ihr die Antwort auf diese Frage wissen. 

Auf der äußerlichen, bewussten Ebene ist die Natur dieser wichtigen Ereignisse so, dass 

das Verständnis über ihre Natur nicht zu ihrem wahren Kern, Bedeutung, Prozess und 

Modus ihrer Manifestation durchdringen kann – wie sie sich entfalten.  

Die Problematik hier ist der Faktor der Isolation und eine in sich geschlossene Schleife, 

unter der die ZONE DES AUSSATZES und euer Planet derzeit operieren. Was das bedeutet 
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ist, dass die Sicherheit und die Erfüllung des Zweckes und der Mission von jedem im 

positiven Zustand, und auch im negativen Zustand und auf Planet NULL erfordert, dass 

diese Anordnung vorhanden ist. Anders gesagt, jeder, der in der ZONE DES AUSSATZES 

und auf Planet NULL situiert ist, ist zu ihrer eigenen Sicherheit von dem Zugang zu 

allem abgeschnitten, das außerhalb des Einflusses ihrer entsprechenden Sphären und 

Welten vor sich geht.  

Indem der negative Zustand im Modus der Isolation und in einer in sich geschlossenen 

Schleife gehalten wird, wird andererseits jeder im positiven Zustand davon abgehalten, 

irgendeine Beeinträchtigung in ihre Angelegenheiten von den Bewohnern des negativen 

Zustands und von den Menschen zu haben. Einfach gesagt, würden sie wissen, was es 

ist, das vor sich geht, auf unserer Seite, und wie es das Gewebe von Sein und Existenz, 

und auch das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz und die Bewohner der ZONE DES 

AUSSATZES und Planet NULL beeinflusst, würden sie sich alle möglichen Mittel 

ausdenken, die Auswirkung, die diese Ereignisse auf sie haben können, zu 

beeinträchtigen, zu untergraben oder aufzuheben. Gleichzeitig sind durch diesen 

bestimmten Aufbau die Mitglieder des positiven Zustands in der Lage, in ihren 

Bemühungen weiterzumachen, ohne Bedenken, dass jemand da draußen den Lauf der 

Ereignisse negativ beeinflussen könnte, bei denen es wichtig und entscheidend ist, dass 

sie stattfinden, um den Zweck und die Mission zu erfüllen, zu der sie einverstanden 

waren, zu sein und zu existieren. Wie ihr also seht, ist der Vorteil dieser Anordnung für 

alle überall und immerzu beiderseitig vorteilhaft. 

Die entscheidende Störung dieser Ereignisse seitens der Bewohner der ZONE DES 

AUSSATZES und Planet NULL könnte ihre Zerstörung verursachen. Das würde sie davon 

abhalten, von ihrer Sorte des Pseudo-Lebens erlöst zu werden und davon, zum positiven 

Zustand zurückgebracht zu werden, wo letztlich jeder hingehört.  

So, dies gesagt, können wir dazu übergehen, bestimmte eingeschränkte Aspekte der 

Ereignisse darzustellen, die gerade jetzt an unserem Ende ablaufen. Erstens ist einer 

der wichtigsten Aspekte dieser Ereignisse der Prozess, eine Grundlage zu schaffen, auf 

der alles in Bezug auf den negativen Zustand und auf das menschliche Leben auf eine 

solche Art und Weise umgekehrt werden kann, dass sie von allem erlöst werden können, 

das in ihnen enthalten ist. Der wesentliche Bestandteil dieses Prozesses macht jeden 

schrittweise auf das wichtigste Faktum aufmerksam, das ihnen sagt, dass sie in 

Wirklichkeit alle zum positiven Zustand gehören. Nun, bis zu diesem Punkt, zu dem 

Punkt, dass ICH das sage und du, Peter, es aufschreibst, hat niemand gewusst, dass 

jeder, egal wo oder wann, wahrhaft zum positiven Zustand gehört. Das wirkliche Leben 

wird mit immer mit dem positiven Zustand gleichgestellt. Als ein wesentlicher 

Bestandteil dieser Botschaft wird jeder im negativen Zustand und im menschlichen 

Leben darüber informiert und versichert, dass erstens ihr Leben nicht das wirkliche 

Leben ist und zweitens, dass sie durch den Faktor der ursprünglichen und anfänglichen 

Vereinbarung dazu berechtigt sind, einen Eintritt in das wirkliche Leben zu erwerben. 
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Wie ihr wisst, sind bis zu diesem Punkt alle Bewohner der ZONE DES AUSSATZES und 

die Menschen auf Planet NULL davon überzeugt gewesen, dass sie ein wahres Leben 

führen. Solange sie sich in diesem falschen Glauben befinden, haben sie keine Intention 

oder Motivation, ihren Status Quo zu ändern. Und nicht nur das, sondern da sie ihre 

Sorte Leben als die einzig zulässige und mögliche ansehen, sehen sie alles andere, 

außerhalb ihrer Sorte Pseudo-Leben, als entweder nicht-existent oder als illusionär an. 

Anders gesagt, weil sie ihr Leben als das wahre Leben ansehen, können aus ihrer Sicht 

alle anderen Formen und Manifestationen von Leben nicht das wahre Leben sein. 

Solange sie sich in dieser Illusion befinden, kann niemand in diesem Leben (Pseudo-

Leben) in einer Position sein, ihre Wahrnehmung und ihr Verständnis darüber 

verstehen zu wollen, um was es beim wahren Leben geht.  

Deswegen sind mehrere Aspekte der Ereignisse, die auf unserer Seite, oder in unserer 

Welt, stattfinden, der Schaffung eines sehr wichtigen Zustands gewidmet, der an sie alle 

sehr deutlich und überzeugend, auf eine sehr überzeugende und unwiderlegbare Art 

und Weise, vermitteln wird, dass ihr Leben kein wahres Leben ist und dass sie, weil sie 

niemals jemals ein wahres Leben hatten, oder dass sie niemals im wahren Leben 

gewesen sind, durch diesen Faktor trotzdem irgendwie am Leben sind und leben, wenn 

auch nicht auf die Art und Weise wie das wahre Leben ist, sie gehören zum positiven 

Zustand. Die Information, die zum Vordergrund ihrer Aufmerksamkeit gebracht wird, 

ist, dass das Leben, jedes Leben, ihr Pseudo-Leben eingeschlossen, ohne das Sein und 

Existieren des ABSOLUTEN LEBENS, das es möglich macht, dass sich ein Leben 

durchsetzt und in seine eigene einzigartige Bewegung versetzt wird, nicht möglich ist. 

Bis zu diesem Punkt nahmen sie an, dass das nicht der Fall ist.  

Als ein wesentlicher Bestandteil dieser Information und dieses Vermittelns sind die 

anderen Aspekte dieser Ereignisse darauf gerichtet, eine Grundlage zu schaffen, auf der 

das Abwählen des negativen Zustands und seiner Sorte des Pseudo-Lebens verwirklicht 

und umgesetzt werden kann. Wie ihr euch aus dem früheren DIALOG (122) erinnert, 

damit überhaupt irgendetwas, das ursprünglich gewählt wurde, beendet oder seinen 

Lauf des Verlaufens und die Manifestation in den Leben von allen aufhören kann, muss 

es zuerst abgewählt werden. Daher kann nichts Neues und Anderes in Bewegung 

gesetzt werden bis die vorherigen Faktoren, die das derzeit ablaufende Leben oder 

Pseudo-Leben unterstreichen, von allen Teilhabern an diesem Leben oder Pseudo-Leben 

abgewählt werden, und eine richtige Grundlage geschaffen wird, um in der Frage des 

wahren Lebens eine frische Wahl zu treffen.  

Ein wesentlicher Bestandteil dieser Ereignisse ist eine neue Aufgabe, die den Mitgliedern 

des NEUEN UNIVERSUMS und den konvertierten Pseudo-Schöpfern gegeben wird. 

Mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und besonders und insbesondere mithilfe 

dieser DIALOGE, und was am wichtigsten ist, mithilfe MEINER NEUEN NATUR, wird 

ihnen die Rolle zugewiesen, all diese Fakten zu der bewussten Aufmerksamkeit aller 

Bewohner der ZONE DES AUSSATZES und all ihrer entsprechenden Welten zu bringen. 
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Sie sollen sie mit allen möglichen Mitteln, ohne gegen ihren freien Willen und ihre freie 

Wahl zu verstoßen, davon überzeugen, dass, erstens, ihr Leben nicht das wahre Leben 

ist, und dass, zweitens, sie durch den Faktor ihrer eigenen Individualitäten, 

Einzigartigkeiten und Unterschiedlichkeiten, und durch den Faktor, dass sie ihr eigenes 

‚Ich bin‘ besitzen, unter allen Umständen nirgendwo hingehören, außer in den/zu dem 

positiven Zustand. Schließlich ist der positive Zustand etwas, das wahrhaft wirklich 

und am Leben ist. Alles andere, das nicht vom positiven Zustand ist, kann nicht so sein 

aufgrund des Gesetzes der SCHÖPFUNG, das genau besagt, dass es nur eine wahre 

Wirklichkeit in Sein und Existenz gibt – die Wirklichkeit des positiven Zustands, die aus 

der ABSOLUTEN WIRKLICHKEIT DES HERRN JESUS CHRISTUS rührt, in DEM/DER das 

ABSOLUTE SEIN und die ABSOLUTE EXISTENZ ewiglich wohnen.  

Aufgrund des Faktums, dass die wahre NATUR DES HERRN JESUS CHRISTUS 

ABSOLUTES POSITIVSEIN ist, DER/DIE es gleichzeitig übersteigt, ist das einzige Leben, 

das wirklich und zulässig ist, das Leben des positiven Zustands. Alles andere, das nicht 

aus diesem Leben rührt, ist in seiner Essenz und Substanz unwirklich. Aber weil alle 

Teilhaber am negativen Zustand und am menschlichen Leben das Konzept und die 

Wahrnehmung, ihr eigenes ‚Ich bin‘ zu sein, in sich tragen, gehören sie durch diesen 

Faktor zum positiven Zustand. Es gibt keinen anderen Ort, Zustand, keine andere Lage, 

Quelle oder irgendwas anderes, was das betrifft, aus dem das Konzept, die Auffassung, 

die Wahrnehmung, die Durchsetzung und das Begreifen von ‚Ich bin‘ gewonnen werden 

kann. Das kann einzig und allein aus der ABSOLUTEN QUELLE des ABSOLUTEN ‚ICH 

BIN‘ erreicht werden, DAS DER HERR JESUS CHRISTUS ist.  

Wenn dem so ist, und alles im wahren Sein und Existenz bestätigt, dass es so ist, dann 

gehört durch die unwiderlegbare Logik dieser ewigen Anordnung derjenige, der 

imstande ist, das Konzept seines/ihres einzigartigen, individualisierten und anderen 

‚Ich bin‘ zu erfassen, egal, wo und wann er/sie situiert ist, egal, in welcher Art von Leben 

oder Pseudo-Leben er/sie sich zu jeder bestimmten Zeit aufhält, eine solche Person 

gehört letztlich nirgendwo anders hin als zum positiven Zustand. Das ist einer der 

wichtigen Gründe, dass in der Gänze MEINER NEUEN OFFENBARUNG mehrere Male 

betont wurde, dass niemals irgendjemand verloren ist – egal wo und wann sie sind. 

Solange das Konzept von ‚Ich bin‘ in jedem einzelnen Individuum bewahrt wird, gehört 

so ein Individuum letztlich zum positiven Zustand.  

Wie ihr also aus diesem Diskurs seht, sind die wichtigsten Ereignisse, die derzeit auf 

unserer Seite des Zaunes sozusagen geschehen, im Aufbau der Grundlage und des 

Zustands enthalten, jeden dahin zurückzubringen, wo sie wahrhaft hingehören – zu 

MEINEM positiven Zustand und letztlich, zu MIR. Ich kann dir versichern, Peter, dass 

das einer der wichtigsten Prozesse ist, der gegenwärtig stattfindet. Nun, die Natur der 

Mittel, anhand derer all das erreicht wird, und der Zeitfaktor, der benötigt wird, dass 

dieses Erreichen (aus der Perspektive eurer Zeitkonzeptualisierung) stattfindet, kann 

aus Sicherheitsgründen nicht offenbart werden. Was aber wichtig ist, ist die Erkenntnis 

DIALOG 123



281 

 

von allen Betroffenen, dass diese wichtige Arbeit getan wird und dass das Ergebnis von 

ihr die Beseitigung, oder um es besser zu sagen, das Abwählen des Pseudo-Lebens des 

negativen Zustands und der negativen Aspekte des menschlichen Lebens in all seinen 

Formen, Zuständen und Manifestationen und das Wählen allein des wahren Lebens des 

positiven Zustands, zu dem jeder gehört, sein wird.  

Also suchen wir im Wesentlichen die passendsten Mittel, ohne dass irgendwelche 

auferlegenden Faktoren beteiligt sind, für die Schaffung einer Lage aus, die jedem im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben erlauben würde, die Falschheit 

abzuwählen, die ihren Geist durchdringt, die ihnen sagt, dass sie nirgendwo hingehören 

außer dort, wo sie sind und was und wer sie sind. Der Punkt hier ist die Erfüllung einer 

der schwierigsten Aufgaben: Jeden im negativen Zustand und im menschlichen Leben 

das Faktum erkennen und akzeptieren zu lassen, dass sie das Leben der Falschheiten 

und Bösartigkeiten leben. Wenn man schließlich davon überzeugt ist, dass das eigene 

Leben wahr und gut ist, hat man kein Verlangen danach, irgendetwas daran zu ändern. 

In diesem Fall kann das Konzept, es abzuwählen, niemals in den eigenen Geist 

hineinkommen. Deswegen müsst ihr, in der ersten Runde dieses Bemühens, anhand 

der erfahrungsmäßigsten und offensichtlichsten Modi lernen, dass das, was ihr als wahr 

und gut erachtet, eigentlich genau das Gegenteil davon ist – es ist falsch und böse.  

Aber wie geht man dabei vor, sie anhand der erfahrungsmäßigsten und 

unwiderlegbarsten Modi über diese Fakten zu überzeugen? Wenn sie ihre Sorte des 

Pseudo-Lebens als das einzige wahre Leben ansehen, das an sich und von selbst von 

allem und jedem unabhängig ist, muss man in diesem Fall ein Mittel bzw. einen Weg 

entwickeln, der ihnen ohne Zweifel beweisen würde, dass diese Schlussfolgerung von 

ihnen reine Falschheit ist. Daher haben sie oder leben sie kein wahres Leben. Um also 

dieses Ziel zu erreichen, versetzt man jeden im negativen Zustand in einen gesondert 

entworfenen Zustand, während dessen in ihren Augen und in ihrem Erfahrungsmodus 

die Quelle ihres Lebens einen Moment in Zeit und Nicht-Zeit lang von ihnen 

weggenommen wird, und sie sich ohne die nährende Quelle ihres Lebens vorfinden. 

Sobald nichts sie mit den Energien füttern wird, die sie mit ihrer Fähigkeit versorgen 

werden, ihre eigene Sorte von Leben-Pseudo-Leben zu führen, werden sie die 

grauenhafteste Erstickung und das Gefühl erleben, ewiglich zu sterben, mit der 

Aneignung eines völligen und vollumfänglichen Bewusstseins, dass ihr Leben an sich, 

von selbst und aus sich selbst heraus ohne eine Art von nährender Quelle, die von 

irgendwo oder irgendjemand anderem kommt, nicht sein kann. Und weil die höchste 

Quelle des Lebens, egal, welche Art, Form, Gestalt, Zustand, oder was es auch sein 

würde, MEIN ABSOLUTES LEBEN ist, dessen Lebensenergien ständig und unaufhörlich 

an jeden und alles in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz 

ausgeströmt und ausgestrahlt werden, würden sie in diesem Moment von Zeit und 

Nicht-Zeit in der Lage sein, deutlich zu sehen, dass ihr Leben keinesfalls an sich, von 

selbst und aus sich selbst heraus ist und existiert, sondern es einzig und allein möglich 

gemacht wird, weil ICH es mit ihrer Fähigkeit versorge, zu sein, was und wer sie sind, 
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durch den Faktor MEINER vorübergehenden Erlaubnis, ihr Leben als wirklich und 

unabhängig von seiner ursprünglichen Quelle wahrzunehmen.  

In dem Moment, wenn jeder im negativen Zustand und im menschlichen Leben sich an 

dieser wichtigen Kreuzung befinden wird, werden sie durch den Faktor dieses 

erfahrungsmäßigen Modus und des Gewinnens der richtigen Einsicht in die Genese 

ihres Pseudo-Lebens in der Lage sein, die Falschheiten ihrer Annahmen in Bezug auf 

die Natur ihres Pseudo-Lebens vollumfänglich zu erkennen; und daher wird die 

wirkliche Wahrheit über die Frage des Lebens im Allgemeinen und wer die Quelle jeden 

Lebens im Besonderen ist in ihren bewussten Geist hineinkommen. So ein Bewusstsein 

und Erkennen wird sie in einen Zustand versetzen, der ihnen ermöglichen wird, alle 

Falschheiten und Bösartigkeiten, auf denen ihr Pseudo-Leben gegründet und aufgebaut 

wurde, abzuwählen. Und aufgrund des Faktums, dass ihre Fähigkeit, ihr eigenes 

einzigartiges, individuelles und andersartiges ‚Ich bin‘ zu haben, letzten Endes aus 

MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ stammt, und aufgrund des Faktums, dass MEIN ‚ICH 

BIN‘ ABSOLUT POSITIV ist, und MEINEN positiven Zustand hervorbringt und ihm Leben 

gibt, gehört derjenige, der/die in der Lage ist, sein/ihr eigenes ‚Ich bin‘ zu konzipieren, 

nirgendwo anders hin als zum positiven Zustand.  

Und hier kommen die philosophischen und mystischen Gründe, warum der negative 

Zustand überhaupt erst erfunden und daraufhin aktiviert werden durfte. Wie ihr aus 

diesen Worten seht, musste der negative Zustand erstens erfunden werden, und sobald 

er erfunden war, musste er aktiviert und in seine eigene scheinbar unabhängige 

Bewegung versetzt werden. Wie ist die Vorstellung der Erfindung von etwas wie den 

negativen Zustand, der in keiner Form oder Gestalt existiert hat, und der nicht im 

Repertoire der Vorstellungen im empfindenden Geist enthalten war, diesem Geist über 

den Weg gelaufen? Neben dem, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG über dieses 

Thema gesagt wurde, besonders in den Moskau DIALOGEN 89 und 90, war etwas 

anderes beim Zustandebringen dieser Erfindung instrumental. Der empfindende Geist, 

der in seinem eigenen relativen ‚Ich bin‘ wurzelt, welches MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH 

BIN‘ gegenüber relativ ist, hat mithilfe der Selbstwahrnehmung und der 

Selbsterkenntnis, dass es sein eigenes ‚Ich bin‘ ist, nach der Bedeutung seines 

individuellen, einzigartigen und andersartigen Lebens, und auch des Lebens im 

Allgemeinen gesucht. Wie beantwortet man eine derart wichtige Frage über die 

Bedeutung des individuellen und allgemeinen Lebens, wenn man nichts anderes hat, 

gegen das man die Natur des eigenen Lebens und des Lebens im Allgemeinen mit etwas 

von einer völlig anderen Natur und Bedeutung vergleicht? Wenn man nur eine 

Bedeutung hat, wenn man keine Erfahrung über irgendwelche anderen möglichen 

Bedeutungen hat, wie kann man sicher sein, dass das eigene ‚Ich bin‘ wahrhaft ‚Ich bin‘ 

ist und nichts anderes? Und dass das eigene individuelle Leben ein wahres Leben ist? 

Der Punkt hier war, herauszufinden, ob die Selbstwahrnehmung, das Selbsterkennen, 

die Selbstidentität und das Selbst-Leben im individuellen, einzigartigen und 
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andersartigen Modus des Lebens des ‚Ich bin‘ wirklich und faktisch war und ob sie 

wirklich im wahren Sein und Existieren, oder irgendwo und in irgendwas anderem 

situiert war. Aber dieses irgendwo und etwas andere hat es zu diesem Punkt von Zeit 

und Nicht-Zeit, nicht gegeben. Wenn es nichts von dieser Natur gegeben hat, dann 

könnte es in diesem Fall möglich sein, eine Vorstellung zu konzipieren, dass das ‚Ich 

bin‘ in seinem eigenen einzigartigen, individuellen und andersartigen Leben, und auch 

im Leben im Allgemeinen, möglicherweise auch nicht sein und existieren könnte. In 

diesem Fall hätte das, was dieses ‚Ich bin‘ erlebt hat, eine Illusion und eine Täuschung 

sein können; und die Vorstellung, dass es im wahren Leben war, hätte daher genauso 

eine Illusion sein können.  

Um dieses Dilemma zu lösen, nimmt das ‚Ich bin‘ des empfindenden Geistes die 

Erforschung von anderen Möglichkeiten in Angriff, die zu der Beantwortung seiner 

notwendigen Frage über die Wirklichkeit und die Bedeutung des Lebens im Allgemeinen, 

und seinem ‚Ich bin‘ im Besonderen führen würde. Alles, das diesem empfindenden 

Geist bis zu diesem Punkt verfügbar war, und alles, das in seinem erfahrungsmäßigen 

Modus war, konnte nicht zur Erforschung von anderen Möglichkeiten, und um seine 

Frage richtig zu beantworten, genutzt werden. Es musste etwas erfunden werden, das 

es überhaupt nicht gab und das in seinem eigenen Sein und Existieren als unabhängig 

von und anders als alles, was dem empfindenden Geist bis zu diesem Punkt verfügbar 

war, geschaffen werden konnte.  

Das Hauptproblem hier war das Thema der Zugehörigkeit und der Struktur des ‚Ich 

bin‘. Das Kernproblem war auch die Ableitung von Leben und des Konzepts von ‚Ich bin‘ 

aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND des LEBENS und seines ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘. Wenn 

ich zu etwas, zu jemandem oder irgendwohin gehöre, und wenn sich mein Leben und 

mein einzigartiges, andersartiges und individuelles ‚Ich bin‘ im Modus der völligen 

Abhängigkeit von jemanden oder etwas anderem befindet, das von der ABSOLUTEN 

NATUR ist, in diesem Fall, von MIR, und wenn es keinen anderen Modus von Leben und 

Modus des Zustands und Prozesses meines ‚Ich bin‘ gibt, wie kann ich dann überhaupt 

sicher sein, dass ich wahrhaft zum positiven Zustand gehöre und dass mein Leben und 

mein einzigartiges, individuelles und andersartiges ‚Ich bin‘ wahrhaft aus dem 

ABSOLUTEN ZUSTAND rühren? Weil ich relativ zu diesem ABSOLUTEN bin, wäre es 

schwierig oder gar unmöglich, dass ich weiß, dass diese Situation und dieser Zustand 

meines Lebens absolut wahr ist. Schließlich steht mir nichts anderes zur Verfügung, 

mit dem ich das Thema der Zugehörigkeit und des Thema der Abhängigkeit MEINES ‚Ich 

bin‘ vom ABSOLUTEN LEBEN und SEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ vergleichen kann. Kein 

anderer Zustand, Prozess, Lage, Lebensstil oder irgendwas anderes was das betrifft, ist 

verfügbar, der mir versichern würde, dass ich wahrhaft zu jemandem gehöre, der 

ABSOLUT POSITIV ist und dass ich in etwas situiert bin, das der positive Zustand 

genannt wird. Wie kann ich wissen, dass diese Situation wahr ist? Wie kann ich wissen, 

dass das, was verfügbar ist und mir als der positive Zustand und als mein eigenes ‚Ich 
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bin‘ präsentiert wird, wahrhaft so ist, und dass kein anderer Zustand, Lage, Prozess 

oder was auch immer zulässig oder möglich ist? 

Um diese wichtigen und notwendigen existenziellen Fragen zu beantworten, war es 

notwendig, etwas anderes zu erfinden, etwas, das den Faktor und die Notwendigkeit der 

Zugehörigkeit und der Abhängigkeit des ‚Ich bin‘ von dem Leben, dem Zustand, der Lage 

und dem Prozess des ABSOLUTEN LEBENS und SEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ beseitigen 

oder ausstoßen würde. Erstens war die Frage: Ist es überhaupt möglich, einen Zustand 

zu schaffen, der so eine Zugehörigkeit zu und Abhängigkeit von irgendjemandem oder 

irgendetwas ausschließen würde und völlig anders wäre als das, was an diesem Punkt 

verfügbar war? Wie geht man dabei vor, etwas zu schaffen, das es in der wahren 

Wirklichkeit nicht gibt? Man erfindet es! Wenn alles, das einem verfügbar ist, als der 

positive Zustand definiert wird, dann erfindet man etwas, das nicht der positive Zustand 

ist. Um das zu tun, muss man mit der Vorstellung von Trennung von allem und jedem 

aufkommen, das/der ein wesentlicher Bestandteil von dem ist, das der positive Zustand 

genannt wird.  

Indem man alle Aspekte des positiven Zustands klassifiziert, schafft man einen anderen 

Modus von Lebensstil, der mit dem, was im positiven Zustand enthalten ist und was für 

den positiven Zustand charakteristisch ist, nichts gemeinsam hat. Wenn es nicht der 

positive Zustand ist, dann muss er in diesem Fall der negative Zustand genannt werden. 

Weil alles im negativen Zustand auf dem Prinzip aufbaut, allem, was im positiven 

Zustand enthalten ist, entgegenzustehen, und weil nichts im positiven Zustand aus dem 

enthalten ist, das von den typischen Charakteristika des negativen Zustands ist, kann 

jeder, der es wählt, ein wesentlicher Bestandteil des negativen Zustands zu sein, nicht 

mehr zum positiven Zustand gehören. Indem man nicht mehr zum positiven Zustand 

gehört, verliert das eigene ‚Ich bin‘ jede offensichtliche Verbindung zu seiner 

Ursprungsquelle.  

Aber das Problem bei dieser Situation ist, dass es das Bewusstsein immer noch gibt, 

dass das eigene Leben, die eigene Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit, die 

in der Natur und Struktur von ‚Ich bin‘ wurzelt, dem positiven Zustand gehört hat und 

aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND und SEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ hergeleitet wurde. 

Solange es so ein Bewusstsein gibt, kann die vorausgesetzte Wirklichkeit des negativen 

Zustands nicht geschaffen werden. Um dieses Problem oder dieses Bewusstsein zu 

umgehen, muss man jedes Bewusstsein für und alle Erinnerungen an so eine 

Zugehörigkeit und Abhängigkeit ausradieren. Wenn man in der Lage ist, dieses Ziel zu 

erreichen, könnte man in diesem Fall einen Lebensstil schaffen, der, aus der Position 

des eigenen Bewusstseins und Selbstgewahrseins, nicht in den positiven Zustand 

gehört und von allem abhängig ist, das als das ABSOLUT POSITIVE definiert wird. Indem 

man einen solchen Lebensstil schafft, hat man jetzt einen auf Erfahrung beruhenden 

Modus der Nicht-Zugehörigkeit und der Nicht-Abhängigkeit. Hat man diesen Zustand, 

Lage und Prozess geschaffen, hat man etwas im eigenen Repertoire, das es möglich 

macht, dass man das, was der positive Zustand genannt wird, oder das auf dem Prinzip 
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der Zugehörigkeit zum positiven Zustand aufbaut, mit dem vergleicht, was nicht 

dazugehört. Gleichzeitig hat man jetzt die Mittel, anhand derer man erfahren kann, wie 

es ist, zu sein, wenn man annimmt, dass das eigene einzigartige, andersartige und 

individuelle ‚Ich bin‘ von dem ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ unabhängig ist. Wenn das 

ABSOLUTE ‚ICH BIN‘ schließlich von einer rein und absolut positiven Natur ist, in 

diesem Fall, jedes andere relative ‚Ich bin‘, das in seinem eigenen Gewahrsein und seiner 

eigenen Selbstwahrnehmung und Wahrnehmung im Allgemeinen nicht mehr zum 

positiven Zustand gehört, kann es keine Verbindung zu IHM haben, weil nichts von 

dieser anderen Natur, die anders ist als die Natur des positiven Zustands, in diesem 

ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ enthalten sein und aus IHM hergeleitet werden kann. Sonst wäre 

es nicht absolut positiv.  

In dieser Konzeptualisierung der oben erwähnten Fakten kann nichts aus dem 

ZUSTAND des ABSOLUTEN POSITIVSEINS von etwas hergeleitet werden oder ihn ihm 

entstehen, das kein wesentlicher Bestandteil SEINER EIGENEN NATUR, ZUSTAND und 

LAGE ist. Um es nochmal zu wiederholen, sonst wäre es nicht absolut positiv. Aber weil 

nichts außer das Positive aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND hergeleitet werden kann, kann 

das, was nicht aus IHM hergeleitet wird, von jemandem hergeleitet, geschaffen, 

veranschaulicht und gelebt werden, der nur diesem ABSOLUTEN gegenüber relativ ist.  

Die Logik dieser Aufstellung beweist ohne jeden Zweifel, dass das, was nicht imstande 

ist, im ABSOLUTEN ZUSTAND zu entstehen, keine Elemente dieses ABSOLUTEN in sich 

tragen kann. In diesem Sinne kann es nur aus den relativen Elementen bestehen. Alles 

Relative, das nicht aus dem ABSOLUTEN rührt, ist in seinem Sein und Existieren 

begrenzt und erschöpft oder verliert alle Möglichkeiten, auf ewig weiterzumachen. Das 

ist die Natur von etwas, das nicht aus ABSOLUT POSITIVEM rührt, sondern nur aus dem 

Relativen.  

Hier ist die Antwort auf die Frage darüber, wie es ist, im Zustand der angenommenen 

Nicht-Zugehörigkeit und Nicht-Abhängigkeit zu sein. Alles oder jeder, das/der nicht zu 

jemandem oder etwas gehört und unabhängig davon ist, zu jemandem oder etwas zu 

gehören, und der von dem Zustand der Zugehörigkeit und davon, von seiner 

ABSOLUTEN QUELLE abhängig zu sein, getrennt und isoliert ist, kann nicht für immer, 

in Ewigkeit, an sich, von selbst, aus sich selbst und von sich selbst heraus sein und 

existieren. Da es so ist, dass jeder außer der ABSOLUTE ZUSTAND relativ ist, anhand 

der Definition der Bedeutung des Wortes ‚relativ‘, in seinem relativen Zustand, da es so 

ist, dass dieses Relative nicht sich selbst dieses Leben gab, kann es nicht an sich, von 

selbst, aus sich selbst und von sich selbst heraus sein und existieren. Sonst wäre es 

nicht relativ, sondern ABSOLUT. Die Logik und das Prinzip des Lebens besagt klar, dass 

nur EIN ABSOLUTES sein und existieren kann. Es ist undenkbar, mehr als ein 

ABSOLUTES zu haben. Wie du dich genau erinnerst, würden viele Absolute einander 

aufheben, weil sie sich gegenseitig ausschließen würden.  
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Dieses relative und andersartige Leben geschaffen, im Vergleich zu dem ursprünglichen 

Leben – dem Leben des positiven Zustands –, konnte die Erfahrung und das Lernen von 

dem, was es heißt, in einem solchen Leben der Nicht-Zugehörigkeit und der Nicht-

Abhängigkeit zu sein, stattfinden. Jetzt ist jeder in der Lage, erfahrungsgemäß und 

faktisch zu wissen, zu was diese Art von Leben, eigentlich Nicht-Leben, führt und wie 

es ist, in etwas zu sein und zu existieren, was nicht aus der ABSOLUTEN QUELLE des 

LEBENS und seines positiven Zustands rührte. Warum ist es so, dass wir dieses andere 

Leben ein Nicht-Leben genannt haben? Der philosophische Kernpunkt hier ist sehr klar: 

Wenn es nur eine WAHRE QUELLE von Leben gibt, irgendeines Lebens, dann kann alles, 

das nicht direkt aus dieser QUELLE rührt, die an SICH, von SELBST und aus SICH und 

von SELBST heraus das LEBEN ist, nicht Leben genannt werden. Wenn es kein wahres 

Leben ist, dann ist es in diesem Fall Nicht-Leben.  

Du siehst, Peter, und jeder, der diese Worte liest, der wichtigste und entscheidendste 

existenzielle Kernpunkt hier ist die Notwendigkeit, das wahre Leben mit dem Nicht-

Leben zu vergleichen. Die ursprüngliche Frage war: Wie können wir wissen, dass wir 

das wahre Leben haben und im wahren Leben sind, wenn wir keine Erfahrung, kein 

Wissen und kein Begreifen von etwas haben, das Nicht-Leben ist? Wir haben nur Leben. 

Aber wie wissen wir, dass es wirklich Leben ist? Wie du also siehst, geht die Problematik 

hier viel tiefer als nur Antworten auf die Frage zu haben, dass man sich im Leben des 

positiven Zustands befindet.  

Der Kernpunkt hier ist zu wissen, dass man das wirkliche Leben als solches hat und 

erlebt, und nicht nur das Leben des positiven Zustands. Um diese eine der wichtigsten 

Fragen zu beantworten, war es absolut notwendig, der Schaffung von etwas die 

Erlaubnis zu geben, das nicht das wahre Leben ist, sondern das in Wirklichkeit Nicht-

Leben ist. Solange man sich der Natur des Lebens bewusst ist, das man derzeit führt, 

kann kein Zustand, keine Lage und kein Prozess von Nicht-Leben geschaffen werden. 

Wenn man im eigenen vordergründigen bewussten Gewahrsein überhaupt irgendetwas 

von den Elementen des wirklichen Lebens enthält, kann das Nicht-Leben nicht zu seiner 

schlechten Reifung kommen. Um dieses Nicht-Leben zustande zu bringen, muss man 

daher alles, das im wirklichen Leben enthalten ist, aus ihm ausschließen.  

Wie ihr aus dieser Beschreibung seht, liegt die Definition von Nicht-Leben nicht in dem 

Faktum, dass es nicht lebt, wie das Konzept dieses Begriffes und Inhalts von Nicht-

Leben andeuten würde, sondern dass es keine Charakteristika des wahren Lebens 

enthält. Leben ist laut Definition etwas, das an sich, von selbst, aus und von sich selbst 

heraus ist, und das immer die Lage und der Zustand seiner ABSOLUTEN QUELLE ist. 

Deswegen war, ist und wird das Leben von Ewigkeit zu Ewigkeit immer sein. Auf der 

anderen Seite ist alles, das nicht von Ewigkeit gewesen ist und nicht in Ewigkeit sein 

wird, an sich und von selbst Nicht-Leben. Weil der negative Zustand nicht von Ewigkeit 

zu Ewigkeit gewesen ist und nicht sein wird – schließlich kann sein Ursprung zu der 

Suche der relativen empfindenden Wesenheiten nach der Bedeutung des Lebens und 
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ihres ‚Ich bin‘ zurückverfolgt werden – hat er in seiner Natur nichts, das aus dem Leben 

als solches rührt. Durch diesen logischen Faktor ist er daher Nicht-Leben. In dieser 

Hinsicht hat jede empfindende Wesenheit an sich, aus sich selbst heraus und von selbst 

kein Leben, weil sie nicht von Ewigkeit gewesen ist. Um es zum Leben zu bringen und 

lebendig zu machen, erhält es dieses Leben aus der ABSOLUTEN QUELLE des LEBENS, 

die in Ewigkeit gewesen ist und sein wird. Solange man diesen Faktor der Zugehörigkeit 

und der Abhängigkeit von dieser ABSOLUTEN QUELLE anerkennt und erkennt, obwohl 

man nicht von Ewigkeit gelebt hat, wird durch den Faktor dieses Erkennens und 

Anerkennens, da man der bewusste und empfindende Träger dieses Lebens ist, das 

eigene Leben in Ewigkeit sein. In dem Moment, wenn man all diese Fakten ablehnt, 

schafft man durch den Vorgang dieser Ablehnung, paradox gesprochen, das Pseudo-

Leben des Nicht-Lebens. So ein Nicht-Leben, das nichts von dem wahren Leben an sich 

hat, ist nicht imstande, auf ewig zu bleiben. Wie ihr an dieser Anordnung seht, kann 

und könnte nur jemand oder etwas, der/das die Elemente des wahren Lebens in sich 

trägt, durch die er/sie/es lebt und am Leben ist, in Ewigkeit bleiben.  

Was ist also das wahre Lernen aus all dem? Es gibt jedem in Sein und Existenz ein 

klares Verständnis, dass ihr Leben wirklich ist, dass sie ein wahres Leben führen oder 

dass sie Leben als solches haben, weil sie jetzt einen klaren auf Erfahrung beruhenden 

Vergleich zwischen ihrem Leben und Nicht-Leben haben – welches der negative Zustand 

ist. Würde ihnen ein solcher Vergleich nicht zur Verfügung stehen, könnte niemand im 

positiven Zustand zu irgendwelchen vernünftigen Schlussfolgerungen kommen, dass 

sie wahrhaft das Leben leben und das ihr Leben tatsächlich das Leben des positiven 

Zustands ist. Also ist das, was sie haben, in Wirklichkeit Leben. Alles andere, das 

außerhalb dieses Lebens ist, ist Nicht-Leben. Die Konsequenzen dieses Nicht-Lebens 

werden an den Verhaltensweisen und Lebensstilen von all jenen illustriert, die in diesem 

Nicht-Leben leben. Aus diesen Fakten ist das Lernen sehr offensichtlich: Das wahre 

Leben und das ‚Ich bin‘ von jedem, welches ihnen das Gefühl von Leben gibt, kann nur 

aus, von, in und durch das ABSOLUTE LEBEN – DEN HERRN JESUS CHRISTUS – sein 

und existieren. Was nicht aus dieser QUELLE rührt und von ihr abhängig ist, hat kein 

Leben, sondern nur Nicht-Leben. Und das ist die ABSOLUTE WAHRHEIT dieser 

Angelegenheit. Indem man dieses Leben hat, gehört man zu und ist man abhängig von 

allem, das aus der ABSOLUTEN QUELLE von LEBEN – DEM HERRN JESUS CHRISTUS 

und SEINEM/IHREM positiven Zustand – ausströmt und ausstrahlt. Die wahre 

Bedeutung von Leben wurzelt in diesem Faktor.  

Beruhend auf diesen Fakten, warum war es so, dass am Anfang dieses DIALOGS die 

Aussage gemacht wurde, dass jeder überall und jederzeit, einschließlich jene im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben, letztlich zum positiven Zustand 

gehören? Schließlich gehört jemand, der im negativen Zustand ist, oder im Nicht-Leben, 

durch den Faktor der Nicht-Zugehörigkeit, paradox gesprochen, nicht zum positiven 

Zustand. Wie ihr von oben bemerkt habt, wurde dort gezeigt, dass das Gewahrsein für 

die Zugehörigkeit zu und Abhängigkeit vom positiven Zustand aus ihrem Bewusstsein 
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und ihren Erinnerungen ausradiert wurde. Sonst konnten sie den negativen Zustand 

und sein Nicht-Leben nicht erfinden und etablieren. Der Prozess der Erfindung und 

Etablierung, ungeachtet, was es ist oder wie negativ es sein mag, ist der kreative 

Prozess. Die Fähigkeit, das zu tun, hängt von der ABSOLUTEN SCHÖPFERISCHEN 

LEISTUNG des ABSOLUTEN LEBENS ab – DES HERRN JESUS CHRISTUS. 

Zurückzuweisen, dass dem so ist, oder sich nicht gewahr zu werden, dass es so ist, 

schafft die Wahrhaftigkeit dieses unbestreitbaren Faktums nicht ab. Jede Bewegung, 

jede Tat, jedes Verhalten, jede Handlung, oder was man auch hat, ist ohne das 

ABSOLUTE SEIN und die ABSOLUTE EXISTENZ der HÖCHSTEN QUELLE von LEBEN, die 

es möglich macht, dass sie manifestiert, verwirklicht und umgesetzt werden, unmöglich 

zu erleben oder zu haben.  

Es ist eine andere Sache, zu verleugnen, dass das so ist. Durch den Faktor dieser 

Verleugnung wird eine Illusion geschaffen, die einen dazu führt zu glauben, dass man 

in der Konzeptualisierung des eigenen einzigartigen, individuellen und andersartigen 

‚Ich bin‘ zu niemandem oder nichts gehört und von niemandem und nichts abhängt. 

Indem man sich mit dieser Illusion identifiziert und sie als die wahre Wirklichkeit 

verinnerlicht, wird sie für einen persönlich real und zur einzigen Wirklichkeit. Aber weil 

sie nur eine Illusion ist, aus der Position des wahren Lebens, ist das, was man erlebt, 

Nicht-Leben. Das ist es, wie das Pseudo-Leben des Nicht-Lebens geschaffen wurde. Aber 

weil euer einzigartiges, individuelles und andersartiges ‚Ich bin‘ weiterhin von dem 

abhängt, was aus der ABSOLUTEN QUELLE von LEBEN ausströmt und ausstrahlt, jedes 

Leben, ungeachtet eurer Verleugnung, dass es so ist, und ungeachtet eurer Illusion, 

dass ihr das wirkliche Leben besitzt, und dass ihr an sich, von selbst und aus und von 

euch selbst heraus lebt, wird eure Fähigkeit, zu denken und zu glauben, dass es so ist, 

einzig und allein möglich gemacht, weil die Energien MEINES ABSOLUTEN LEBENS, die 

MEIN LEBEN an jeden überall und jederzeit tragen, ausstrahlen und ausströmen, völlig 

und vollumfänglich von diesem Faktum abhängen. Daher gehört ihr, egal was passiert, 

laut der Logik dieser Fakten letztlich nirgendwo anders hin als zum positiven Zustand 

und zum wahren Leben.  

Wie du also siehst, Peter, ist gegenwärtig eines der Hauptereignisse, die im positiven 

Zustand laufen, jeden überall und jederzeit auf all diese Fakten aufmerksam zu 

machen. Für Leute im negativen Zustand und im menschlichen Leben wird das durch 

die Wiederherstellung ihres Bewusstseins über diese Fakten und die Öffnung ihrer 

Erinnerungen in Bezug auf die Genese des Nicht-Lebens erreicht werden, und wie es 

erfunden und in Bewegung versetzt werden musste, um richtig, ausschöpfend, 

erfahrungsgemäß und faktisch ihre Fragen über die Bedeutung des Lebens im 

Allgemeinen und ihres individualisierten und personalisierten Lebens, das in ihrem ‚Ich 

bin‘ wurzelt, im Besonderen zu beantworten.  

Um dieses Ziel zu erreichen, befinden sich die Mitglieder des positiven Zustands im 

Prozess des Entwickelns des passendsten und sichersten Mittels, um diese Fakten zum 
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bewussten Gewahrsein von jedem zu bringen und um ihre Erinnerungen ohne einen 

Schaden oder Schock für sie zu öffnen; und auch für die Schaffung eines Zeitrahmens 

und eines Nicht-Zeit-Rahmens, in dem all diese Dinge auf die effektivste, 

angemessenste, harmloseste und dauerhafteste Art und Weise erreicht werden können. 

Wie ihr wisst, erfordert jede derartige Leistung wie diese viel Zeit (in eurer 

Konzeptualisierung von Zeit) oder was sie in der nicht-zeitlichen Dimension entspricht. 

Erwartet also nicht, dass das sozusagen über Nacht geschieht. Es kann aus eurer 

Perspektive viel Zeit brauchen, die Jahre, Jahrhunderte oder gar Jahrtausende dauern 

kann.  

In eurer Position als MEINE wahren Repräsentanten auf diesem Planeten ist eine von 

euren Aufgaben in dieser Hinsicht, ein Beispiel dafür aufzustellen, wie es ist und was 

es konstituiert, zu dem positiven Zustand zu gehören und von dem ABSOLUTEN LEBEN 

MEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ abhängig zu sein. Wie ihr wisst, und das wiederhole ICH 

nochmal mehrmals, von MIR abhängig zu sein heißt, in der wahren Wirklichkeit, völlig 

und vollkommen unabhängig und frei zu sein, aufgrund des absoluten Faktors, dass 

ICH ABSOLUT FREI und UNABHÄNGIG bin, da ICH, in MEINER ABSOLUTEN NATUR, die 

ABSOLUTE FREIHEIT und die ABSOLUTE UNABHÄNGIGKEIT selbst bin. Jeder, der in 

dieser, oder in jeder anderen Hinsicht, durch den Faktor des Tragens MEINER NATUR 

in ihrem relativen Zustand von MIR abhängt, ist genauso frei und unabhängig. 

Schließlich ist das einzige, was ICH jemandem geben oder eingeben kann, nur das, was 

in MEINER ABSOLUTEN NATUR enthalten ist. Auf der anderen Seite ist jeder, der/die 

über sich selbst denkt, er/sie sei unabhängig und frei ohne MICH, wie es bei jedem im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben ist, in Wirklichkeit unfrei und abhängig, 

da er/sie ein Sklave seiner/ihrer eigenen Illusionen ist. In diesem Sinne hängt man von 

der Bestärkung der eigenen Illusionen ab, die versuchen, einen davon zu überzeugen, 

dass man ein wahres Leben hat und führt.  

Durch euren eigenen Lebensstil sollt ihr diese Botschaft an jeden vermitteln, der/die 

mit euch in Kontakt kommt. Indem ihr euch inmitten des positiven Zustands befindet 

und durch eure Verbundenheit mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG und, was am 

wichtigsten ist, mit MEINER NEUEN NATUR, könnt ihr das Menschengeschlecht auf 

Planet NULL darauf vorbereiten, das volle Bewusstsein für diese Fakten zu gewinnen 

und ihre Erinnerungen zu öffnen, so dass sie sich an alles in Bezug auf all diese Dinge 

erinnern können. Um das zu tun, müsst ihr täglich sehr stark in euren eigenen Selbsten 

neubestätigen, dass ihr wahrhaftig nirgendwo sonst hingehört außer zu dem positiven 

Zustand und dass euer einzigartiges, individuelles und andersartiges ‚Ich bin‘ absolut 

von MEINEM ABSOLUTEN LEBEN abhängt, das in MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ 

wurzelt. Durch die kontinuierliche Neubestätigung dieser Fakten in euch selbst und 

indem ihr anderen diese Botschaft mithilfe eures Lebensstils vermittelt, werdet ihr in 

der Lage sein, im menschlichen Geist, in seinen unbewussten Teilen, einen Zustand 

aufzubauen, der all diese Fakten für sie vertraut und erkennbar machen würde, wenn 
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all diese Dinge zu ihrem bewussten Gewahrsein gebracht werden und wenn ihre 

Erinnerungen vollumfänglich geöffnet sind. Die Vertrautheit mit dieser Situation wird 

sie davor bewahren, in einen möglichen tödlichen Schock zu gehen. Gleichzeitig werden 

aufgrund eurer mehrschichtigen Verbundenheit mit den verschiedenen Regionen der 

ZONE DES AUSSATZES eure Neubestätigungen in dieser Hinsicht auch jenen helfen, die 

im negativen Zustand situiert sind.  

Wie ihr also seht, seid ihr volle Teilhaber an den Ereignissen, die zur gegenwärtigen Zeit 

oder Nicht-Zeit (aus unserer Perspektive) in unserer Welt geschehen, egal, ob ihr euch 

bewusst gewahr seid oder nicht, dass es so ist. Im Großteil eurer Fälle seid ihr euch 

eurer Teilhabe an diesen Ereignissen nicht bewusst gewahr. Das ist eine notwendige 

Anordnung, so dass der menschliche Teil eures Geistes eurer Natur diesen Prozess nicht 

beeinträchtigen würde. Auch, dass die Abtrünnigen und ihre Lakaien nicht in der Lage 

wären, euch von dieser wichtigen Arbeit abzuhalten.  

Das ist ein wichtiges Ereignis, das gerade jetzt im positiven Zustand oder in unserer 

Welt abläuft. Es gibt eine andere wichtige Aktivität, die derzeit auf unserer Seite des 

Zaunes sozusagen stattfindet. Diese Aktivität hat keine direkte Relevanz für irgendwas, 

das mit dem negativen Zustand oder sein Nicht-Leben oder mit dem menschlichen 

Leben zu tun hat. Wie ihr euch aus DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS erinnert, sind aufgrund des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des 

negativen Zustands in seinem Nicht-Leben viele Dinge genauso vor den Mitgliedern des 

positiven Zustands verborgen gewesen.  

Also haben sich die Mitglieder MEINES positiven Zustands für einen langen Zeitraum – 

seit der Erfindung und Aktivierung des negativen Zustands und seines Nicht-Lebens – 

in dem Zustand befunden, dass ihnen sehr notwendige und entscheidende 

Informationen über fast alles, was mit den Faktoren MEINES Zulassens zu tun hat, dass 

der negative Zustand und sein Nicht-Leben erfunden, aktiviert und in Bewegung 

versetzt wird, vorenthalten wird. Deswegen wurde, wie ihr euch erinnert, sogar ihr 

Leben ein wenig von den Beschränkungen und Einschränkungen beschränkt und 

eingeschränkt, die ihnen durch die Notwendigkeit dieses Zulassens von MIR auferlegt 

wurden. Das wurde hauptsächlich aus Sicherheitsgründen getan.  

Aber es gibt einen anderen wichtigen Grund, warum es notwendig war, diese 

Einschränkungen, Beschränkungen und die Nicht-Verfügbarkeit von entscheidendem 

Wissen in Bezug auf diese Themen zu schaffen. Dieser Grund bezieht sich nicht auf 

Sicherheitsbedenken. Er bezieht sich auf etwas, das definiert werden kann als sie davor 

zu bewahren, die Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands 

zu etablieren zu wollen oder zu verlangen. Ein solches Verlangen, welches auf das 

multiversale Bewusstsein projiziert wird, würde die Antworten auf all diese Fragen in 

Bezug auf die Notwendigkeit, das Nicht-Leben des negativen Zustands und sein 

menschliches Leben zu erfinden, zu aktivieren und in Bewegung zu setzen. Keine 

richtigen Antworten auf diese existenziellen Fragen zu haben, mit dem projizierten 
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Verlangen und dem Wollen, in der Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des 

positiven Zustands zu sein, würde es unmöglich machen, für immer diese Art von Leben 

zu schaffen. Der Grund für diese Folge kann in dem Faktum der Freiheit der Wahl 

gefunden werden, die Vorstellung über die Verleugnung zu akzeptieren oder 

abzulehnen, dass Leben aus einer anderen Quelle als der ABSOLUTEN QUELLE von 

LEBEN – MIR, DEM HERRN JESUS CHRISTUS – hergeleitet werden kann. Das war eine 

ursprüngliche Aufstellung im positiven Zustand.  

Wie ihr wisst, um in der Lage zu sein, täglich eine solche Vorstellung zurückzuweisen, 

musste ein Zustand, eine Lage und ein Prozess erfunden und in Bewegung versetzt 

werden, der dieser Vorstellung ermöglichen würde, hinauszufallen, und der gleichzeitig 

einen Lebensstil in Übereinstimmung mit der Natur dieser Vorstellung und ihrer 

Akzeptanz als die einzig zulässige Wirklichkeit illustrieren und demonstrieren würde – 

daher der negative Zustand, das menschliche Leben und ihr Nicht-Leben. Um in der 

Lage zu sein, zu einer gelegenen Zeit oder Zustand diese Vorstellung dauerhaft 

loszuwerden, war es zuerst notwendig, die Erlaubnis zu geben, einen Lebensstil zu 

schaffen, der sich im Einklang mit der Akzeptanz der Natur dieser Vorstellung befinden 

würde; was bedeutet, sich mit der Natur dieser Vorstellung vollumfänglich zu 

identifizieren. Das projizierte Verlangen und Wollen, das wahre Leben des positiven 

Zustands in seiner Fülle und Vollkommenheit zu etablieren, würde vorbeugen, dass das 

geschieht. Das Paradoxon dieser Situation liegt in dem Faktum, dass, wenn man 

danach verlangt und es will, die Fülle und Vollkommenheit des positiven Zustands mit 

der Beibehaltung dieser Vorstellung im eigenen Gedanken zu etablieren – schließlich 

würde sie keinen Platz haben, hinauszufallen –, man sich in die unausweichliche Lage 

zwingt, die es möglich machen würde, dass ein solches Leben geschaffen wird. 

Deswegen war es notwendig, viele Dinge vor den Mitgliedern des positiven Zustands 

über all diese Dinge zu verbergen, um ihnen zuerst eine Möglichkeit für das richtige 

Beantworten aller Fragen über die Fragen des Lebens, Nicht-Lebens, der Zugehörigkeit, 

der Abhängigkeit und allem anderen in Bezug auf sie zu geben.  

Gegenwärtig, wie ihr von MIR über diese Fakten informiert werdet, habe ICH eine 

schrittweise und vollkommene Beseitigung all dieser Beschränkungen, Verbergungen 

und Einschränkungen in Gang gesetzt, die den Mitgliedern MEINES positiven Zustands 

aufgrund des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des negativen Zustands, des 

menschlichen Lebens und ihres Nicht-Lebens auferlegt wurden. Das ist eine enorm 

wichtige Arbeit. Es ist notwendig, dass diese Arbeit zuerst durchgeführt wird, um eine 

solide Grundlage zu schaffen, auf der alle überall und jederzeit dahin gebracht werden, 

wo sie hingehören – zu MIR und MEINEM positiven Zustand. Dieser Prozess, der gerade 

jetzt stattfindet, und der für eine lange Phase von Zeit und Nicht-Zeit weitergehen wird, 

hat eine direkte Relevanz für das Schließen dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/ 

Prozess, für das Einsetzen der Zwischenphase und für das Öffnen des nächsten Zyklus 

von Zeit/Zustand/Lage/Prozess – wie im EINHUNDERTSTEN DIALOG (100) offenbart 

wurde. Als ein Resultat dieses Prozesses befinden sich alle Lücken in den 
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Wissensinhalten der Mitglieder des positiven Zustands in dem Prozess, dauerhaft 

beseitigt zu werden. Ihr habt keine Ahnung, wie sehr diese Beseitigung in der Lage sein 

wird, das Leben von jedem im positiven Zustand zu verbessern und zu bereichern, 

sobald diese Lücken dauerhaft entfernt sind. Also hat der Prozess dieses Entfernens 

begonnen. Und das sind die Hauptereignisse, die gerade jetzt in unserer Welt 

stattfinden.  

Peter: Danke DIR sehr für diese wichtige und bedeutsame Information.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Wir haben vorübergehend deine 

bewusste Isolation und Unzugänglichkeit zu uns unterbrochen, um dich persönlich und 

auch alle Leser dieser DIALOGE auf diese wichtigen Fakten aufmerksam zu machen. Es 

wäre schwierig, durch den menschlichen Aspekt eurer Natur die immense Wichtigkeit 

und Bedeutsamkeit dieser Information zu vermuten. Lasst MICH euch versichern, dass 

es wichtig und nötig ist, dass sie euch vermittelt wird, weil es in eurem Leben, auf eurer 

inneren Ebene einen bestimmten Zustand schaffen wird, der eure eigene Perspektive 

über alles in Bezug auf das Leben im Allgemeinen und auf euer individuelles, 

einzigartiges und andersartiges ‚Ich bin‘ im Besonderen verändern wird.  

Peter: Ich verstehe und ich schätze diese Information sehr. Gibt es irgendwas anderes, 

was DU uns derzeit vermitteln möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, gibt es. Es hat eine Relevanz für unsere 

Diskussion über das Leben und das Nicht-Leben, wie oben dargestellt wurde. Es 

verursacht dir, und auch anderen Lesern dieser DIALOGE, ein Problem. Das sind die 

Fragen, die durch deine Gedanken gegangen sind. Wie du dich erinnerst, wurde in 

diesen DIALOGEN mehrmals erwähnt, dass egal, was euch geschehen wird, besonders 

und insbesondere auf der Ebene eurer körperlichen Gesundheit, es nicht 

lebensbedrohlich sein wird. Und doch wurde deutlich, besonders in deinem besonderen 

Fall, Peter, dass du, und auch andere von MEINEN Repräsentanten, einen sogenannten 

lebensbedrohlichen körperlichen Zustand entwickelten. Widersprechen eure 

körperlichen Zustände MEINEN Aussagen, dass ihr keine derartigen Dinge erfahren 

werdet, weil ihr vollumfänglich davor beschützt werdet, dass euch irgendwas von dieser 

Natur widerfährt? 

Ein Beispiel dieser Situation ist eine gute Illustration davon, wie einige Aussagen und 

ihre Bedeutungen genommen werden, entweder in Absoluten oder sie werden eng an 

die Spezifitäten des menschlichen Lebens angewandt. Bitte erinnert euch, wir sprechen 

hier über Lebensbedrohungen. Über was für eine Art Leben sprechen wir? Sprechen wir 

über das Leben eures physischen Körpers oder über euer Leben als solches, das nichts 

mit dem Leben des sogenannten physischen Körpers zu tun hat? Hier gibt es mehrere 

Möglichkeiten. Im Falle des Lebens eures physischen Körpers habt ihr trotz des 

Faktums, dass einige von euch die schlimmsten Zeiten durchmachten, und sogenannte 

lebensbedrohliche Zustände (Krebs) erfuhren, lebt ihr weiterhin in euren physischen 
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Körpern und ihr funktioniert vollumfänglich auf die Art und Weise, wie ihr 

einverstanden wart, zu funktionieren, und mit eurer Mission und Aufgabe 

weiterzumachen. Schau dir nur deinen Zustand an, Peter. Dein physischer Zustand war 

einer der gravierendsten und der ernsteste, obwohl der Krebs von Heather und der 

Krebs von Ernest auch ernst und kompliziert waren. Doch trotz dessen bist du immer 

noch hier und du hast immer noch Dialogführung mit MIR, und schreibst diese 

jüngsten DIALOGE auf zum Veröffentlichen, und verbringst mindestens die Hälfte deines 

Tages mit dieser wichtigen Arbeit. Auch wenn es körperlich sehr ermüdend für dich ist, 

gibst du weiterhin dein Bestes. Also ist im Wesentlichen, sogar aus dieser Perspektive, 

der negative Zustand daran gescheitert, deinen lebensbedrohlichen Zustand in dein 

körperliches Ableben zu verwandeln.  

Der andere Aspekt dieser Situation kann in dem Faktum unserer gemeinsamen 

Vereinbarung über die Mittel und Wege gefunden werden, wie ihr Planet NULL verlassen 

sollt, nachdem ihr zurückgerufen werdet. In einigen Fällen kann und könnte eure 

lebensbedrohliche körperliche Krankheit für euren Rückruf genutzt werden. Wenn die 

Zeit kommt, von diesem Modus zurückgerufen zu werden, wird euer Zustand zu dem 

Aufhören des Lebens eures physischen Körpers führen. Schließlich könnt ihr nicht für 

immer in eurem menschlichen Leben leben, aufgrund seiner Vergänglichkeit und seines 

vorübergehenden Zustands. Deswegen muss es einen Modus geben, anhand dessen ihr 

euren Körper verlasst und zu eurer Heimbasis zurückkehrt. Aber es gibt einen anderen, 

spirituelleren Aspekt dieses Dilemmas. Wenn ihr in Betracht zieht, was oben über die 

Fragen des wahren Lebens und des Nicht-Lebens dargestellt wurde, über was für eine 

Art Leben sprechen wir dann in diesem Fall? Ist euer Leben im physischen Körper ein 

wahres Leben? Es ist auf keinen Fall ein wahres Leben. Euer wahres Leben ist das 

Leben eures Geistes und eurer Seele, die niemals in der Position sein können, mit dem 

Zweck in Gedanken bedroht zu werden, ihr Leben zu verlieren. Weil das Leben eures 

Geistes und eurer Seele direkt aus MEINEM ABSOLUTEN LEBEN rührt, kann es niemals 

irgendeine Art von lebensbedrohlicher Lage erfahren. Der negative Zustand hat absolut 

keine Mittel oder Wege, dieses Leben zu bedrohen, egal, mit wie vielen Mitteln es 

aufkommt, um euer wahres Leben zu zerstören. Also ist in diesem Sinne euer Leben 

unzerstörbar. Und das ist in Wirklichkeit das, was mit MEINER Aussage darüber 

gemeint war, keinen lebensbedrohlichen Zustand zu haben. Euer Problem in dieser 

Hinsicht war, dass ihr, wie in vielen anderen Fällen, diese Aussage von MIR wortwörtlich 

und nicht geistig-spirituell genommen habt und ihr sie eng auf eure physischen Körper 

angewandt oder sie auf sie reduziert habt. Das ist ein üblicher Fehler, den alle Menschen 

begehen. Solange ihr auf diese Dinge aus den Aspekten eurer menschlichen Natur 

schaut, neigt ihr in eurem Fall dazu, solche Aussagen auf eine typisch menschliche Art 

falsch zu deuten. Das ist das sprichwörtliche Problem, auf die Dinge vor oder auf der 

Bühne zu schauen und nicht dahinter. In diesem Sinne kann man sagen, dass wenn 

man die Bedeutung des Lebens allein auf die menschlichen Aspekte eures körperlichen 

Lebens reduziert, man auf das Leben schaut, wie es auf oder vor der Bühne in 

Erscheinung tritt. In dieser Hinsicht erscheint es nur als das wirkliche Leben, aber in 
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der wahren Wirklichkeit, die hinter den Kulissen versteckt ist, ist es kein Leben, sondern 

nur Nicht-Leben.  

Es ist für euch sehr leicht, in die Falle der Betrachtung der Menschen darüber zu fallen, 

worum es beim wahren Leben geht. Sie sehen ihr menschliches Leben als das einzige 

Leben an, das möglich und zulässig ist. Das ist die Falschheit und die Illusion ihrer 

Wahrnehmung und ihres Verständnisses. Daher müsst ihr, als MEINE wahren 

Repräsentanten, lernen, in einem viel breiteren Sinne und aus einer ganz anderen 

Perspektive auf das Thema des Lebens und der Lebensführung zu schauen als die 

typischen Menschen. Wenn ihr weiterhin über euer Leben in Begriffen seiner 

menschlichen Aspekte denkt, besonders in Begriffen des eigenen Körpers, der am Leben 

ist, richtet man sich darauf ein, von den Abtrünnigen und ihren Lakaien zur Zielscheibe 

gemacht zu werden. Schließlich bedeutet, auf das Leben in dieser engen menschlichen 

Konzeptualisierung zu schauen, aus der Position der Äußerlichkeiten darauf zu 

schauen. In diesem Fall hat man die geistig-spirituelle Konnotation des Lebens und der 

Lebensführung außer Acht gelassen. Jedes Außer-Acht-Lassen seiner geistig-

spirituellen Konnotation versetzt einen in den negativen Zustand. Daher die 

Möglichkeit, von den Abtrünnigen und ihren Lakaien zur Zielscheibe gemacht zu 

werden. Es ist Zeit, dass ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, anfangt, auf euer 

Leben als eine geistig-spirituelle Entität zu schauen, die unzerstörbar ist und die von 

niemandem oder nichts bedroht werden kann. Seine menschlichen Aspekte, die Aspekte 

des menschlichen Körpers, können und könnten solchen Bedrohungen unterliegen. 

Aber in diesem Fall ist das, was hier bedroht wird, nicht das wahre und echt 

unzerstörbare Leben, sondern lediglich das Nicht-Leben, das den eingeschränkten 

menschlichen Sinnen als das wirkliche und wahre Leben in Erscheinung tritt, aber das 

in Wirklichkeit nicht ist, niemals war und niemals sein wird. Und das ist die wirkliche 

Wahrheit. Wie ihr also aus diesem Diskurs seht, gibt es zwischen MEINER Aussage über 

lebensbedrohliche Zustände und eurer Situation zu jeder Zeit während eurer Pflichttour 

auf Planet NULL keinen Widerspruch.  

Es ist sehr wichtig, zu erkennen, dass einer der wichtigsten Aspekte eurer Rolle, eurer 

Position, eurer Aufgabe und eures Lebensstils, als MEINE wahren Repräsentanten, es 

ist, langfristig auf eure typisch menschliche Tendenz zu verzichten, alles, egal, was es 

ist, aus eurer typisch menschlichen Perspektive zu bewerten, darauf zu schauen und 

zu berücksichtigen. MEINE NEUE OFFENBARUNG sagt euch sehr genau, dass die 

menschliche Perspektive falsch ist, dass sie keine Wahrheit oder kein Verständnis 

darüber hat, wie die Dinge sind oder warum sie so sind wie sie sind. Die Tendenz der 

typisch menschlichen Natur ist es, aus ihrer äußerlichen Position auf alle Dinge zu 

sehen, ohne in der Lage zu sein, zu der Essenz und der Substanz von jedem und allem 

durchzudringen. Deswegen sind die Menschen während ihrer gesamten Geschichte 

niemals in der Lage gewesen, zu irgendwelchen korrekten oder richtigen 

Schlussfolgerungen über überhaupt irgendetwas zu kommen. Ihre Schlussfolgerungen 

in dieser Hinsicht sind entweder reine Verzerrungen der wahren Wirklichkeit von 
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überhaupt irgendwas gewesen oder sie waren völlig und vollkommen falsch. Derjenige, 

der die typisch menschliche Natur besitzt, egal, in welchem Maß und zu welchem 

Ausmaß, neigt durch die Struktur dieser Natur, und durch die Aufstellung, auf der das 

menschliche Leben anfangs geschaffen wurde, ‚auf natürliche Weise‘ und genetisch 

dazu, die Dinge auf eine verzerrte und/oder falsche Art und Weise zu sehen. Das ist 

eine wahre Tragödie des menschlichen Lebens, die das Menschengeschlecht zu vielen 

Katastrophen und unvereinbaren Missverständnissen und Falschdeutungen von 

überhaupt irgendwas führte.  

Nun, als MEINE wahren Repräsentanten ist eure Rolle in dieser Hinsicht, zu lernen, 

völlig und vollkommen darauf zu verzichten, so auf die Dinge zu schauen, wie es der 

Großteil des Menschengeschlechts tut. Warum denkt ihr schließlich, habe ICH euch 

gemacht, und wart ihr aus eurem eigenen freien Willen und Wahl damit einverstanden, 

zu MEINEN wahren Repräsentanten zu werden? Um einen Lebensstil zu schaffen, in 

dem ihr, während seiner Manifestation, auf alles und jeden in ihrer wahren Essenz und 

Substanz schaut. Anders gesagt, ihr schaut aus einer rein geistig-spirituellen 

Perspektive und nicht aus der äußerlichen menschlichen Perspektive auf alles. Diese 

geistig-spirituelle Perspektive, die alle Ereignisse in ihrer wahren geistig-spirituellen 

Natur wahrnimmt und begreift, so wie sie wirklich sind, muss im menschlichen Leben 

von jemandem illustriert, demonstriert und geschaffen werden, der auf Planet NULL 

lebt, um es für die Menschen möglich zu machen, wenn die Zeit stimmt, ihre verfluchte 

Tendenz loszuwerden, die wahren geistig-spirituellen Faktoren des Lebens außer Acht 

zu lassen oder sie niemals überhaupt in Betracht zu ziehen. Sie müssen sehr schnell 

lernen, dass in ihrer typisch menschlichen Perspektive nichts enthalten ist, was die 

wahre unverzerrte und unverfälschte Wirklichkeit von überhaupt allem widerspiegelt. 

Und weil sie in ihrer typisch menschlichen Natur aus der Position ihrer Äußerlichkeiten 

auf die geistig-spirituellen Fragen herangehen, hat deswegen nichts in ihrem 

Verständnis dieser geistig-spirituellen Faktoren irgendeinen Verdienst, weil es entweder 

völlig verzerrt oder völlig falsch ist. Wie ihr wisst, führt die Situation bei den Menschen 

zu nichts anderem außer dem, was das Menschengeschlecht in seiner ganzen blutigen, 

gräuelhaften und furchtbaren Geschichte erlebt haben. Solange ihr der typisch 

menschlichen Perspektive anhängt, und aus den menschlichen Aspekten eurer Natur 

auf alles und jeden schaut, unterstützt ihr, unabsichtlich, die Verzerrungen und 

Falschheiten des menschlichen Nicht-Lebens. Also bestätigt ihr den typisch 

menschlichen Lebensstil neu. Damit ihr diese Tendenz dauerhaft loswerdet, seid ihr 

angewiesen, als MEINE wahren Repräsentanten, erstens aus eurem eigenen freien 

Willen und eurer eigenen freien Wahl, es abzuwählen, so zu sein, so zu handeln, euch 

so zu verhalten, euch so in Beziehung zu setzen, so darauf zu schauen, etwas so 

anzusehen, und alles andere, wie es typische Menschen tun. Aufgrund eurer anderen 

Umverkabelung habt ihr die Fähigkeit, das zu tun. Ihr könnt, wenn ihr es wünscht, 

MICH darum bitten, euch bei eurem Bemühen zu helfen, auf eure Tendenzen zu 

verzichten, so zu sein, wie andere Menschen es sind. Wie ihr wisst, wenn man die 

typisch menschliche Natur und auch und zusätzlich zu eurer andersartigen 
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Umverkabelung hat, ist es keine leichte Aufgabe, zu vermeiden, ein typischer Mensch 

zu sein. Aber es kann getan werden, und es kann getan werden, wenn ihr ständig, 

täglich, neubestätigt, dass ihr MEINE Repräsentanten seid und dass ihr zu MEINEM 

positiven Zustand und zu MIR PERSÖNLICH gehört.  

Zweitens, als MEINE wahren Repräsentanten sollt ihr einen Totalaufwand betreiben, 

euren Geist und euer Herz für die geistig-spirituelle Wirklichkeit des Lebens, jeden 

Lebens, zu öffnen. Ihr sollt lernen, alle Dinge nur aus der geistig-spirituellen Perspektive 

des Lebens zu bewerten. Indem ihr das tut, und wie es viele Male zuvor erwähnt worden 

ist, schafft ihr ein sehr wichtiges Beispiel für den Rest des Menschengeschlechts 

darüber, wie sie auf alle Dinge und Geschehnisse in ihrem eigenen Leben schauen 

sollten. Wenn ihr nicht dasselbe in eurem eigenen Leben macht, wäret ihr nicht in der 

Lage, eure typisch menschliche Tendenz, auf die Dinge zu schauen, so wie sie sind, auf 

oder vor der Bühne und nicht dahinter, zu übersteigen. Dieses Problem ist sehr wichtig 

zu erkennen. Die Zeit ist sehr reif, dass ihr einen Lebensstil schafft, der damit 

übereinstimmt, MEINE wahren Repräsentanten zu sein. Und das ist alles, was ICH euch 

in diesem bestimmten DIALOG vermitteln wollte. Soweit es deinen Zustand betrifft, 

Peter, kommen wir der Zeit der endgültigen Festlegung und Entscheidung über dein 

Schicksal sehr schnell näher – auf Planet NULL zu bleiben oder von ihm abberufen zu 

werden. Sei in der Zwischenzeit sehr geduldig und halte bis zum letzten Ende durch. 

Wenn die Notwendigkeit aufkommt, während dieser Zwischenphase mehr 

Dialogführung zu haben, wirst du es intuitiv wissen und du wirst einen anderen DIALOG 

bzw. andere DIALOGE aufschreiben, wie notwendig und falls notwendig. Geh also in 

Frieden.  

Peter: Danke DIR sehr für diese großartige Möglichkeit, mit DIR Dialog zu führen. Es 

war eine große Freude. Ich fühlte mich wieder nützlich.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Aber ICH möchte, dass du dir 

bewusst bist, dass du auch ohne das Aufschreiben unserer Dialoge nützlich bist. Auch 

wenn du dich auf der Ebene deines äußerlichen bewussten Lebens inaktiv und unnütz 

fühlst, sogar wenn du liest oder fernschaust oder nichts tust, bist du auf anderen 

Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz sehr nützlich. 

Vergiss das niemals. 

Peter: Ich werde es berücksichtigen und mein Bestes tun, mich an dieses Faktum zu 

erinnern. Danke DIR nochmal. Bis zum nächsten Mal.  
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EINHUNDERTVIERUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

14. März 2000 

Peter: Ich verstehe, dass DU mit der Diskussion über die Themen, die im vorherigen 

DIALOG (123) aufkamen, weitermachen, und auch eine Deutung und Erläuterung von 

der wahren Bedeutung der Aussagen, die vom Papst der Römisch-Katholischen Kirche 

gemacht wurden, vornehmen möchtest. Liege ich richtig? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast recht. Erstens müssen wir weiter die 

Themen des Lebens als solches, im Allgemeinen, und das individuelle, einzigartige und 

andersartige ‚Ich bin‘ und sein eigenes privates Leben im Besonderen diskutieren. 

Danach können wir über die Bedeutsamkeit der Aussage des Papstes sprechen – wenn 

es eine gibt.  

Wie du dich aus dem vorherigen DIALOG erinnerst, war eine der wichtigsten Fragen, die 

jede erschaffene empfindende Wesenheit zu dieser Zeit und Nicht-Zeit in Gedanken 

hatte, ob ihr Verständnis und ihre Definition von Leben das korrekte ist, und ob ihr 

individuelles, einzigartiges und andersartiges ‚Ich bin‘ wirklich so ist. In dieser Hinsicht 

war das Thema nicht nur, ob ihr Leben das Leben des positiven Zustands ist, sondern 

ob das, was sie erfahren, wirklich Leben als solches ist. Wie kann man wissen, ob das, 

was man hat und was man erlebt, wirklich Leben ist und ob die eigene Wahrnehmung, 

dass man sich im Besitz des individuellen, einzigartigen und andersartigen ‚Ich bin‘ 

befindet, wirklich die korrekte ist? Gegen was kann man das vergleichen, was man hat 

und wer man im eigenen ‚Ich bin‘ ist, wenn einem nichts anderes verfügbar ist, um 

einen solchen Vergleich vorzunehmen? 

Es gibt einen Abhängigkeitsfaktor zwischen dem Leben und dem ‚Ich bin‘ von jedem. 

Wie ihr euch erinnert, konstituiert das bewusste Gewahrsein, Selbstgewahrsein zu 

haben, sich nämlich bewusst zu sein, dass man ‚Ich bin‘ hat, das Gewahrsein, das 

Leben als solches zu enthalten. Wenn ich mir schließlich bewusst bin, dass ich mich in 

meinem eigenen Sein und meiner eigenen Existenz befinde, muss ich daher am Leben 

sein oder Leben haben, um in der Lage zu sein, mir vorzustellen oder wahrzunehmen, 

Leben zu haben. Wann immer wir also über das Leben als solches und über das ‚Ich 

bin‘ als ein Träger dieses Lebens sprechen, ist es offensichtlich, dass das Leben ohne 

seinen Träger nicht sein und existieren kann, und der Träger dieses Lebens nicht ohne 

sein Leben sein und existieren kann. Daher die gegenseitige Abhängigkeit. Das war 

natürlich nicht die Frage. Wir betonen dieses Thema hier nur zu dem Zweck, euch eine 

klare Wahrnehmung und ein klares Verständnis zu geben, dass das Leben und das ‚Ich 

bin‘ untrennbar sind und das eine ohne das anderes nicht denkbar oder herleitbar ist. 

Also war in diesem Fall die Frage, ob das Leben als solches wirklich das Leben oder 

etwas anderes ist und damit durch Annäherung und gegenseitige Abhängigkeit, ob das 
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‚Ich bin‘ wirklich das ‚Ich bin‘ ist oder etwas anderes. Kann etwas wie das Nicht-Leben 

und das Nicht-‚Ich bin‘ und auch das Nicht-Sein und die Nicht-Existenz, in seiner 

eigenen Lage und Prozess sein und existieren, ohne irgendeine Verbindung mit oder 

Relevanz für das zu haben, was das Leben und das ‚Ich bin‘ genannt wird? Und wenn 

es das kann, wie wäre es im Vergleich zu etwas, das Leben und ‚Ich bin‘ genannt wird? 

Ist eine solche Lage überhaupt möglich? 

Das Problem mit diesem Thema für den empfindenden Geist liegt in dem Faktum, dass 

es, da er in seinem eigenen Zustand, Lage und Prozess nicht absolut ist, und da er nicht 

die Quelle oder der Ursprung seines eigenen Lebens und seines ‚Ich bin‘ ist, durch 

diesen Faktor nicht das absolute Wissen darüber haben kann, ob das, was er als das 

Leben und ‚Ich bin‘ erlebt, wirklich so ist oder nicht so ist. Es könnte sogar etwas 

anderes sein. Du siehst, Peter, da er nicht die Quelle oder der Ursprung seines eigenen 

Lebens und seines eigenen ‚Ich bin‘ ist, findet der empfindende Geist sich in der 

Möglichkeit des Zweifelns darüber vor, ob es wirklich Leben hat oder sein eigenes ‚Ich 

bin‘ besitzt, an dem die Wahrnehmung und das Begreifen von Leben möglich und 

denkbar ist. Der zentrale Punkt und das zentrale Problem hier liegt in dem Faktor, nicht 

sein eigener Ursprung oder Quelle seines eigenen Lebens oder ‚Ich bin‘ zu sein. Wenn 

du nicht der Ursprung oder die Quelle von dir selbst und deines ‚Ich bin‘ bist, nämlich 

von dem in dir, was Leben genannt wird, wie kann man dann sicher sein, dass das, was 

du hast, wirklich Leben ist? Schließlich bist du nicht derjenige, der dir Leben gab und 

dein Leben kam nicht aus dir, von selbst, an sich und von dir selbst heraus. Stattdessen 

hast du eine klare Wahrnehmung, dass es von JEMAND anderem kam und dir 

eingegeben wurde. Dass du dich überhaupt als ‚Ich bin‘ denken kannst, oder dass du 

überhaupt das Wort ‚Ich‘ sagen kannst, war also von JEMANDEM abhängig, DER/DIE 

so in, durch, von und aus SEINEM/IHREM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ so ist.  

Weil du keinesfalls der Ursprung oder die Quelle dieses Lebens in dir und von diesem 

‚Ich bin‘ in dir bist, hast du keine auf Erfahrung beruhende Grundlage oder Basis, auf 

der man ein wahres Wissen darüber gewinnen kann, was es heißt und wie es ist, aus 

dir selbst heraus an sich, von selbst und von dir selbst heraus der Ursprung oder die 

Quelle des Lebens und deines eigenen ‚Ich bin‘ zu sein. Eine solche Lage kann und 

könnte Zweifel in deinen Geist darüber herbeiführen, ob das, was du hast und was du 

erlebst, wirklich das Leben und dein ‚Ich bin‘ ist. Wie geht man also dabei vor, 

herauszufinden, ob das Leben als solches und dein ‚Ich bin‘ wirklich das sind, was sie 

sein sollten oder ob sie gänzlich etwas anderes sind. Schließlich gibt es nichts anderes 

da draußen oder in dir, das anders als und unabhängig von dem ist, was das Leben im 

Allgemeinen und dein ‚Ich bin‘ im Besonderen genannt wird. Unter diesen Bedingungen 

steckst du mit nur einem Modus der Wahrnehmung und des Erlebens fest. Ein Modus, 

durch die Logik, der einzige eine zu sein, gibt dir keine andere Wahl oder Option, oder 

irgendeine andere Erfahrung. Also steht dir nichts anderes zur Verfügung, was dir die 

Versicherung geben würde, dass das, was du hast, und die Art, wie du bist, wirklich die 

wahre Wirklichkeit deines auf Erfahrung beruhenden Modus ist, Leben zu haben und 
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dein wahres ‚Ich bin‘ zu sein. Daher die Zweifel in deinem Geist über diese wichtigen 

Punkte.  

Im Zustand der fortwährenden Zweifel zu leben, egal, auf was solche Zweifel bezogen 

sind, bedeutet, über gar alles unsicher zu sein. Sie zu haben bedeutet nicht nur, eure 

kreativen Bemühungen einzuschränken, sondern dass die Lebensenergien selbst 

verschwendet werden, und deine Fähigkeit einschränken, sie für andere, kreativere 

Zwecke, und was am wichtigsten ist, für dein Wachstum, deine Verbesserung und 

geistig-spirituelle Weiterentwicklung vollumfänglich zu nutzen. In diesem Fall stehen 

dir deine Zweifel im Weg, das Leben und dein ‚Ich bin‘ in ihrer Fülle und Vollkommenheit 

zu erleben. Jedes Austeilen von Energien für etwas, das nicht Bestandteil einer solchen 

Schaffung oder für eine solche Schaffung ist, schließt die Erfahrung von Leben und des 

eigenen ‚Ich bin‘ in ihrer Fülle und Vollkommenheit aus. So zu leben ist eine schwache 

Annäherung an wahres Leben.  

Um diese gravierende Situation zu umgehen, war es notwendig, dem empfindenden 

Geist zu erlauben, mit anderen Optionen zu experimentieren. Weil in diesem Fall der 

Punkt war, ob das Leben als solches wirklich das Leben ist und ob das ‚Ich bin‘ dieses 

Lebens wirklich das ‚Ich bin‘ ist, war die Richtung, die dieses Experiment einschlagen 

sollte, etwas zu erfinden und zu schaffen, das nicht aus diesem Etwas rührt, nicht in 

ihm entsteht oder nicht die Quelle von diesem Etwas ist, in diesem Fall von Leben und 

‚Ich bin‘. Um den Punkt zu beweisen, dass die empfindende Wesenheit wirklich Leben 

hat und sein eigenes ‚Ich bin‘ ist, und dass sie imstande ist, etwas ins Leben zu rufen 

oder auf dieselbe Weise die Quelle von etwas zu sein, das aus sich heraus, von selbst, 

an sich und von sich selbst heraus ist wie diese empfindende Wesenheit und ihr Leben 

und das ‚Ich bin‘, das aus JEMAND anderem entstand, ließ sie sich auf die Erfindung, 

Entwicklung und Erzeugung von diesem etwas ein, das nichts gemeinsam hatte mit 

oder das nicht von derselben Quelle und demselben Ursprung kam, von der dieser 

empfindende Geist kam. Anders gesagt, er erfand, entwickelte, erzeugte und versetzte 

etwas in Bewegung, das aus seinem eigenen Selbst kam. Und weil die empfindende 

Wesenheit, durch den Faktor ihrer eigenen Schöpfung aus und von der ABSOLUTEN 

QUELLE, dieser ABSOLUTEN QUELLE gegenüber relativ wurde, da sie in ihrer Natur und 

ihrem ‚Ich bin‘ relativ ist, erfand, entwickelte und schuf sie etwas, das ihrer eigenen 

Lage, Zustand und Prozess gegenüber relativ wurde. Das ist es, wie das Relative allein 

dem Relativen gegenüber zustande kam, um seine eigene Entwicklung, Manifestation 

und Darlegung zu werden und zu beginnen. Es wurde zu einer Grundlage, auf der das 

Nicht-Leben des negativen Zustands und sein menschliches Leben geschaffen werden 

konnte.  

Beim Einschätzen und Bewerten dieses Prozesses wird deutlich, dass wenn man etwas 

erfinden, schaffen und manifestieren möchte, das ganz anders ist als das, was man hat 

und was man als Leben und das eigene ‚Ich bin‘ erlebt, dann muss es in diesem Fall, 

damit es anders ist, da es nichts mit den verfügbaren Modi von Sein und Existenz 

gemeinsam hat, aus seiner Natur überhaupt alles ausschließen, was in der Natur der 
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derzeit verfügbaren und erlebten Lage enthalten ist. Weil es mit dem ursprünglichen 

Modus, das Leben und ‚Ich bin‘ zu erleben, überhaupt nichts gemeinsam hat, und weil 

der Ursprungsmodus das wahre Leben, der positive Zustand und das wahre ‚Ich bin‘ 

genannt wurde, wird es deswegen zum Nicht-Leben, zum negativen Zustand und zum 

falschen unechten ‚Ich bin‘, das als Ego bezeichnet wird. Damit kam der Ersatz des 

echten und wahren Lebens, des echten und des wahren ‚Ich bin‘, und des echten und 

wahren positiven Zustands, mit dem Nicht-Leben, mit dem negativen Zustand und mit 

dem Ego zu seiner schlechten Reifung.  

Wenn der positive Zustand auf dem wahren Leben gründet, und auf dem wahren 

individuellen, einzigartigen und andersartigen ‚Ich bin‘, muss in diesem Fall der negative 

Zustand auf Nicht-Leben und auf Ego-Zuständen gründen, die jedem und allem 

gemeinsam sind, der/das im Nicht-Leben situiert ist und der/das jede Auffassung von 

Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit ausschließt. Als ein solches Nicht-

Leben geschaffen wurde, und als es die Manifestation, Illustration und Demonstration 

seiner wahren Natur begann, wurde allen empfindenden Wesenheiten in Sein und 

Existenz eine Möglichkeit gegeben, ihr ursprüngliches Leben und ihr ursprüngliches 

‚Ich bin‘ mit etwas zu vergleichen, das nichts von dem Original enthält. Deswegen haben 

sie jetzt greifbares Wissen darüber, wie es ist, in der ursprünglichen und der anderen 

nicht-ursprünglichen Lage zu sein. Weil sie in der Lage waren, das nicht-ursprüngliche 

Nicht-Leben zu analysieren und genau zu sehen, was ihre Natur ist, gibt es ihnen eine 

logische Grundlage, auf der sie angemessene Schlussfolgerungen über die Natur des 

wahren Lebens und seines wahren ‚Ich bin‘, und die Natur des Nicht-Lebens und seiner 

Ego-Zustände (die Ego-Zustände waren Ersetzungen für das ursprüngliche ‚Ich bin‘) 

ziehen können. Durch den Prozess dieser Analyse sind sie in der Lage, davon überzeugt 

zu sein, dass das ursprüngliche Leben und das ursprüngliche ‚Ich bin‘ das wahre Leben 

und das wahre ‚Ich bin‘ sind. Daher folgt aus dieser Schlussfolgerung logisch, dass sie 

wahrhaft Leben als solches haben und dass dieses Leben in ihrem einzigartigen, 

andersartigen und individuellen ‚Ich bin‘ wurzelt. Deswegen ist ihr ‚Ich bin‘ wahrhaft 

‚Ich bin‘ und keine Art unrealistischen Konstrukts, das in keiner Wirklichkeit 

Bedeutung hat.  

Wie ihr also aus diesem Beispiel seht, musste das echte und ursprüngliche ‚Ich bin‘ 

verdrängt und vergessen und mit etwas ersetzt werden, das damit nichts gemeinsam 

haben würde. Also wurde es mit dem Ego ersetzt (mit dem stinkigen Ego, wie du es 

gerne sagst, Peter). Wenn das ursprüngliche und echte ‚Ich bin‘ aus dem ABSOLUTEN 

‚ICH BIN‘ stammt, das als ABSOLUTES POSITIVSEIN definiert wurde, dann müsste das 

Ego die völlig entgegengesetzte Qualität haben. Die entgegengesetzte Qualität zu dem 

ABSOLUTEN POSITIVSEIN ist völliges und vollkommenes Negativsein. Wie ihr seht, sagte 

ICH nicht – absolutes Negativsein. Der Grund dafür liegt in dem Faktum, dass dieses 

Negativsein nicht im ABSOLUTEN POSITIVSEIN entstand. Wie viele Male zuvor erwähnt 

wurde, kann das ABSOLUTE POSITIVSEIN nichts von Negativsein enthalten, weil es sonst 

nicht ABSOLUTES POSITIVSEIN wäre. Wenn das Negativsein nicht aus dem ABSOLUTEN 

DIALOG 124



301 

 

POSITIVSEIN entstand, kann es in diesem Fall nichts in seiner Natur haben, das im 

ABSOLUTEN POSITIVSEIN und seinem ‚ICH BIN‘ oder irgendeinem anderen positiven ‚Ich 

bin‘ enthalten ist. Deswegen enthält logisch gesprochen das Ego nichts Positives oder 

Gutes. Daher ist seine Natur rein und vollkommen negativ, was allem entgegensteht, 

das gut und positiv ist, wie es im wahren Leben und seinem ‚Ich bin‘ enthalten ist. Wenn 

dem so ist, und die Natur des Nicht-Lebens des Egos genau bezeugt, dass dem so ist, 

dann ist in diesem Fall das Ego ein Träger von Nicht-Leben des negativen Zustands und 

seines menschlichen Lebens. Und weil sein Ursprung auf die relativen empfindenden 

Wesenheiten zurückverfolgt werden kann, hat sein Nicht-Leben nur relative Dauer und 

kann nicht für immer genauso und auf dieselbe Art und Weise wie das wahre ‚Ich bin‘ 

bleiben, dessen Ursprung auf das ABSOLUTE LEBEN und sein ABSOLUTES ‚ICH BIN‘ – 

DER HERR JESUS CHRISTUS – zurückverfolgt werden kann.  

Nun, warum sprechen wir über diese scheinbar verschleierten, unwichtigen und 

abstrakten Konzepte, die für irgendwas, was derzeit abläuft, oder für eure eigenen 

individuellen Leben und euer ‚Ich bin‘ keine augenscheinliche oder offenkundige 

Relevanz haben? Wie ihr euch aus DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS erinnert, wurde dort gesagt (KAPITEL 7), dass bevor der negative Zustand 

und sein Nicht-Leben und sein menschliches Leben dauerhaft und ewiglich beseitigt 

werden können, der Prozess seiner Aktivierung von A bis Z rekapituliert werden muss. 

Der Grund für diese Anforderung liegt in dem Faktum, dass, damit dieses Nicht-Leben, 

und alles, was mit ihm und seiner Natur zu tun hat, eine Chance hat, all seine Aspekte 

zu demonstrieren und zu illustrieren, es notwendig war, den Grund für seine Erfindung, 

Aktivierung und Umsetzung zu verbergen. Sonst kann kein richtiges Lernen zu dem 

Zweck des Vergleichs zwischen Leben als solches und seinem ‚Ich bin‘ und dem Nicht-

Leben und seinem Ego erfolgen. Aufgrund dieser Anforderungen war es notwendig, das 

richtige Wissen darüber zu unterdrücken, wer oder was die Entstehungsquelle dieses 

Nicht-Lebens und seiner Ego-Zustände war. Wie ihr wisst, gab es über diesen Punkt 

viele verschiedene Mutmaßungen oder jeder wurde auf sie aufmerksam. Aber keine von 

ihnen waren/sind wahr. Wenn man sich dieses Ursprungs und der Gründe für die 

Notwendigkeit, so etwas wie den negativen Zustand und sein Nicht-Leben und Ego-

Zustände zu haben, nicht bewusst ist, kann man ihn nicht beseitigen, weil sein 

Ursprung in die falsche Quelle gesetzt wird.  

Deswegen werden an einem Punkt in Zeit und Nicht-Zeit, wenn alles über dieses Thema 

bevorstehen wird, erfüllt zu sein, die Gründe für, der Ursprung und die Quelle des 

negativen Zustands und seines Nicht-Lebens und seiner Ego-Zustände allmählich, in 

bestimmten Schritten und Abstufungen, offenbart werden. Einer der Hauptzwecke, zu 

dem MEINE NEUE OFFENBARUNG allen im positiven Zustand gegeben wird, und für die 

sie jedem im negativen Zustand und allen Menschen verfügbar gemacht wird, ist, jeden 

darauf aufmerksam zu machen, warum der negative Zustand und sein Nicht-Leben, 

das menschliche Leben und ihre Ego-Zustände erfunden, aktiviert und in Bewegung 

versetzt werden durften, und wer oder was ihre Ursprungsquelle war.  
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Der Punkt, der hier zu erkennen ist, ist, dass das richtige Wissen über diese Fakten 

nicht zu haben, nur verzerrte oder völlig falsche Ansichten über sie zu haben, es 

unmöglich macht, irgendwas wegen dem Prozess ihrer völligen und ewigen Beseitigung 

zu tun. Wenn man über irgendwas verzerrtes oder falsches Wissen hat, weil es verzerrt 

und falsch ist, kann, solange man es hat, der negative Zustand nicht beseitigt werden. 

Schließlich wurzelt das Nicht-Leben des negativen Zustands und sein Ego, und auch 

das menschliche Leben, in Verzerrungen und Falschheiten. Sie können keine anderen 

Konzepte haben, weil ihr Pseudo-Sein und ihre Pseudo-Existenz auf der Verleugnung, 

Ablehnung und Beseitigung von allem aufbaute, was im positiven Zustand, seinem 

wahren Leben und ihrem ‚Ich bin‘ enthalten ist. Daher können, wenn der positive 

Zustand, oder das Leben als solches, und sein ‚Ich bin‘ auf dem Prinzip der Wahrheit 

und Richtigkeit gründen, in diesem Fall die entgegengesetzten Faktoren nichts anderes 

außer Verzerrungen und Falschheiten sein. Deswegen, solange man verzerrte oder 

falsche Ansichten über diese Fakten hat, befindet man sich im negativen Zustand, man 

ist der negative Zustand, man hat Nicht-Leben, und anstatt von ‚Ich bin‘ hat man Ego-

Zustände.  

Eines der wichtigsten Werke in dieser Hinsicht, das von den Mitgliedern des NEUEN 

UNIVERSUMS und von den konvertierten Pseudo-Schöpfern, und auch von euch, 

MEINEN wahren Repräsentanten auf Planet NULL, vollbracht wird, ist, jeden im Nicht-

Leben des negativen Zustands und im menschlichen Nicht-Leben auf den Faktor des 

‚Ich bin‘ versus ihres Egos aufmerksam zu machen, und jedem zugänglich zu machen. 

Jeder im negativen Zustand und im menschlichen Leben ist fälschlicherweise davon 

überzeugt, dass ihr Ego entweder mit ‚Ich bin‘ austauschbar ist oder dass es das wahre 

und das einzig mögliche ‚Ich bin‘ ist. Derzeit werden sie darauf aufmerksam gemacht, 

dass dem nicht so ist und dass das wahre Leben niemals in ihrem Ego wurzelte. Und 

nicht nur das, sondern ihr Ego ist die Quelle von vielen, wenn nicht den meisten, ihrer 

Probleme. Und gleichzeitig wird ihnen eine Möglichkeit gegeben, auf ihre Egos zu 

verzichten, indem sie das Pseudo-Faktum ablehnen, dass ihr Ego irgendein wahres 

Leben an sich und von selbst hat. Wer den Prozess dieses Verzichts anerkennt und mit 

ihm einverstanden ist, wird in einen Zustand versetzt, unter dem sein/ihr 

ursprüngliches ‚Ich bin‘, das tief in ihrem Unbewusstsein vergraben und unterdrückt 

ist, aber das gleichzeitig die Quelle ihrer Fähigkeit ist, sich als am Leben und Leben 

habend zu denken, – obwohl sie ursprünglich dieses Faktum verleugneten – aufgeweckt 

wird und zu der wahren Identität ihrer eigenen Einzigartigkeiten, Unterschiede und 

Individualitäten wird; also ihr Leben, noch einmal, im wahren Leben und ihrem echten 

‚Ich bin‘ anzufangen.  

Was du in dieser Hinsicht genau verstehen musst, Peter, ist, dass es im ursprünglichen 

Prozess der Erfindung, der Aktivierung und der Schaffung des Nicht-Lebens und des 

Nicht-‚Ich bin‘, um in der Lage zu sein, in diesem Bemühen erfolgreich zu sein, 

notwendig war, das wahre ‚Ich bin‘ zu unterdrücken, zu verdrängen, einzukapseln und 

einzusperren, und es in Bezug auf den bewussten Geist in einen unzugänglichen Modus 
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zu versetzen, so dass niemand im Nicht-Leben ein Wissen und einen Zugang zu 

wichtigsten Informationen darüber haben würde, wer sie sind und worum es beim 

wahren Leben geht. Wie du weißt, kann nur aus der Position des wahren ‚Ich bin‘ das 

klare Wissen über die eigene Identität, über die eigene Einzigartigkeit, Andersartigkeit 

und Individualität, und auch die Bedeutung des eigenen Lebens, und auch worum es 

beim Leben im Allgemeinen geht, gedacht, verstanden, begriffen, erkannt und akzeptiert 

werden. Solange du also deinem ‚Ich bin‘ bewusst bist und vollumfänglichen Zugang zu 

ihm hast, gibt es keine Möglichkeit, irgendeine andere Art von Leben, nämlich Nicht-

Leben, zu erfinden, zu aktivieren und zu schaffen, sondern nur das wahre Leben des 

positiven Zustands. Um in diesem Bemühen erfolgreich zu sein, zu dem Zweck, einen 

Vergleich zwischen Leben als solches und seinem wahren ‚Ich bin‘ einerseits, und dem 

Nicht-Leben und dem Nicht-‚Ich bin‘ andererseits zu haben, war es notwendig, 

irgendwie auf dieses ‚Ich bin‘ zu verzichten. Aber es reichte nicht, nur darauf zu 

verzichten, oder um genauer zu sein, einen Zugang zu ihm zu schließen, sondern es 

war sehr notwendig, es mit etwas auszutauschen, das alles in seiner Natur enthalten 

würde, dass allem entgegenstehen würde, aus dem das wahre ‚Ich bin‘ besteht. Nur 

durch eine solche Erfindung konnte die Möglichkeit zur Aktivierung und Schaffung des 

Nicht-Lebens und seines Egos, oder das falsche ‚Ich bin‘ zu seiner schlechten Reifung 

kommen. Wie du aus diesen Fakten siehst, wurde das Ego zu einem falschen ‚Ich bin‘. 

Der Grund, warum wir das Ego als das falsche ‚Ich bin‘ bezeichnen, ist weil es notwendig 

war, jeden im Nicht-Leben zu täuschen, indem sie davon überzeugt werden, dass ihr 

Ego in Wirklichkeit ihr wahres ‚Ich bin‘ ist. Schließlich sind sie aus der Position ihres 

Egos in der Lage, ‚ich bin‘ zu sagen. Aber das eine zu sagen und so zu sein ist eine völlig 

andere Angelegenheit. Dass ihr Ego nichts mit dem wahren ‚Ich bin‘ gemeinsam hat, 

kann aus dem Faktum erkannt werden, dass niemand im menschlichen Leben und in 

irgendeiner Region der ZONE DES AUSSATZES und all ihren HÖLLEN absolut ein 

richtiges und korrektes Wissen, oder überhaupt kein Wissen, darüber hatte, wer sie 

sind und warum sie sind, wo und wann sie sind. Wie du dich aus UPDATE 15 in 

FOLGESÄTZE… erinnerst, würden sie genau wissen, wer sie sind, würde in diesem Fall 

ihr individuelles Nicht-Leben im Besonderen und das Nicht-Leben des negativen 

Zustands im Allgemeinen einfach aufhören zu existieren. Oder es könnte gar nicht erst 

erfunden, aktiviert und geschaffen werden.  

Wie du aus diesen logischen Fakten siehst, ist es offensichtlich, dass um etwas wegen 

dem negativen Zustand, dem Nicht-Leben, dem menschlichen Leben und ihren Ego-

Zuständen zu unternehmen, man zuerst diese Situation darüber richtigstellen muss, 

nicht richtig und korrekt zu wissen, was, warum und wer die Entstehungsquelle des 

Nicht-Lebens und der Ego-Zustände war. Das ist die allererste Runde im Prozess dieser 

Beseitigung. Diese Runde ist die notwendigste Grundlage, auf der dieser Prozess der 

Beseitigung durchgeführt wird. Im menschlichen Leben sollt ihr, als MEINE wahren 

Repräsentanten, über diese Fakten erfahren, so dass ihr die notwendige Bedingung 

schaffen könnt, sie der Gänze des Menschengeschlechts zur Verfügung zu stellen. Und 

nicht nur das, sondern auf der Gänze all dieser Pseudo-Welten, wo dieses Nicht-Leben 
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und Egos florieren und gedeihen. Während sich für normale Menschen, und alle 

anderen Bewohner von Planet NULL, dieses Wissen vorerst in einem Zustand der 

Verfügbarkeit befinden wird, und in den tiefen Nischen ihres unbewussten Geistes 

registriert ist, ist es für jene Kreaturen und andere in der ZONE DES AUSSATZES, die 

mit euch verbunden sind und die dieses entscheidende Wissen durch den Prozess eures 

Lesens dieser Informationen erhalten, direkt in ihrem bewussten Geist auf dieselbe Art 

und Weise registriert wie für euch, MEINE Repräsentanten, die diese Worte lesen. Auch 

wird für jeden im positiven Zustand, in all seinen Welten und Dimensionen, diese 

Information sofort in ihren bewussten Geistern registriert (sie haben natürlich keinen 

unbewussten Geist!).  

Wie ihr aus diesen Fakten seht, obwohl auf den ersten Blick das, was hier und im 

vorherigen DIALOG (123) und in anderen DIALOGEN, und in DER NEUEN OFFENBARUNG 

im Allgemeinen offenbart wird, die sich mit diesem Thema beschäftigt, abstrakt und 

nicht greifbar zu sein scheint, scheinbar ohne irgendeine praktische Anwendung, ist in 

der wahren Wirklichkeit seines Inhalts das Gegenteil wahr. Es ist die notwendigste 

Information für alle, um den Prozess der Beseitigung des negativen Zustands, seines 

Nicht-Lebens, des menschlichen Lebens in seinen negativen Aspekten und Ego-

Zuständen zu beginnen. Und ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, seid die Träger 

und Widerspiegelnden dieser notwendigen, entscheidenden und wichtigen Information 

und Wissen. Ihr habt keine Ahnung, aus der Perspektive eures menschlichen Geistes, 

was es bedeutet, dieses Wissen und diese Information zu verkünden und an alle zu 

tragen, die mit euch verbunden sind. Erinnert euch daran und unterschätzt unsere 

philosophischen Diskussionen nicht. Und das bringt uns zu dem Thema der Aussage 

des Papstes. Wie ihr wisst, bat der Papst der Römisch-Katholischen Kirche das ganze 

Menschengeschlecht für all die Sünden (Abscheulichkeiten und Gräuel), die die 

Römisch-Katholische Kirche während der letzten zweitausend Jahre begangen hat, um 

Vergebung. Liegt in seiner Aussage irgendeine geistig-spirituelle Bedeutsamkeit? Und 

wenn es sie gibt, was ist es und wie bezieht es sich auf das, was in diesen DIALOGEN 

und in MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen enthalten ist? 

Aus der Aussage des Papstes können zwei wichtige Aspekte und Bedeutungen abgeleitet 

werden. Der erste bezieht sich auf etwas, das viele Male in diesen DIALOGEN wiederholt 

wurde und das eure Arbeit betrifft, die ganzen Informationen und Wissensinhalte, die 

in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind, dem Menschengeschlecht verfügbar 

zu machen. Die erste Auswirkung dieser Verfügbarkeit, die ein Vorläufer der völligen 

und vollkommenen Beseitigung des negativen Zustands und des menschlichen Lebens 

in seinen negativen Aspekten ist, war das Bekennen durch den Papst, dass seine Kirche 

gesündigt hat und unaussprechliche Gräuel gegen das Menschengeschlecht (in welcher 

Form und Grad auch immer) begangen hat. Wenn etwas wie die Kirche, die vorgibt, die 

Verkörperung und der Träger der wichtigsten Aspekte des spirituellen Lebens und sein 

Wahres und Gutes zu sein, zu solchen abscheulichen und gräuelhaften Taten imstande 

ist, wie die Römisch-Katholische Kirche während den zwei Jahrtausenden sie begangen 
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hat, dann ist in diesem Fall diese Kirche im Besonderen, und Religion im Allgemeinen, 

die Erfindung der HÖLLEN und enthält in ihrer eigenen Schaffung nichts Wahres oder 

Gutes. Das ist das allererste Korn der Wahrheit, auf das jeder im menschlichen Leben 

und im negativen Zustand aufmerksam gemacht wird. Dass es überhaupt möglich war, 

dass dieser Schritt gemacht wird, ist dank allem, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

und besonders in diesen DIALOGEN offenbart wurde. Ohne ihre Verfügbarkeit wäre es 

völlig unmöglich, dass der Papst die Vorstellung denkt, dass seine Kirche, die in ihren 

Aktivitäten und Glaubenslehren als unfehlbar angesehen worden ist, gesündigt haben 

könnte. Das ist das positive Ergebnis seiner Aussage und seines Bekennens, und auch 

der Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG und dieser DIALOGE. Und in dieser 

Hinsicht wird mehr kommen. Jetzt hat das gesamte Menschengeschlecht, durch die 

Aussage des Papstes, das bewusste Wissen über die Wahrheit der Sache, und sieht die 

Dinge, wie sie sind und nicht, wie sie von ihrer entsprechenden Religion genährt 

wurden.  

Der zweite Aspekt hat eine negative Konnotation. Obwohl der Papst bekannte – und das 

Menschengeschlecht um Vergebung bat – dass seine Kirche gesündigt hat, scheiterte er 

trotzdem darin, jeden auf die Gründe hinter den abscheulichen Taten seiner Kirche 

aufmerksam zu machen. Und was steht hinter so einem abscheulichen Verhalten und 

hinter solchen Taten wie die, die von der Römisch-Katholischen Kirche, und auch allen 

anderen Kirchen begangen wurden? Es kann in ihren Glaubenslehren, Lehren und 

Dogmen gefunden werden, die nichts anderes enthalten als reine Verzerrungen und 

Falschheiten über alle geistig-spirituellen Fragen; darüber, WER ICH BIN und worum 

es bei MEINER WAHREN NATUR geht; über die Natur des positiven Zustands, die Natur 

des negativen Zustands und die Natur des menschlichen Lebens. Solche Verzerrungen 

und Falschheiten rechtfertigen vollumfänglich alle Taten, die die entsprechenden 

Kirchen begangen haben und begehen werden, solange sie an ihren entsprechenden 

Glaubenslehren, Lehren und Dogmen festhalten. Und das ist eine Falle des negativen 

Zustands und der Abtrünnigen. Solange man an all diesen Verzerrungen und 

Falschheiten festhält, hat sich innerlich nichts verändert. Durch solche Erklärungen 

und Bekenntnisse wird nur ein äußerlicher Austausch möglich gemacht. Aber so eine 

Veränderung zählt nicht, weil diese Veränderung nicht verinnerlicht wurde und daher 

keine Kraft hat, dass wirkliche Veränderung stattfindet. Man kann diese Situation als 

eine Täuschung des Menschengeschlechts ansehen, weil der negative Zustand jetzt so 

ernsthaft, tugendhaft, demütig und reuig über alles zu sein scheint, was er auf die 

gesamte SCHÖPFUNG losließ. Und weil die verursachenden Gründe und Faktoren für all 

seine Abscheulichkeiten und Gräuel, wie sie im Leben der Römisch-Katholischen 

Kirche, und auch in allen anderen Kirchen, widergespiegelt werden, nicht zur 

Aufmerksamkeit von irgendjemandem gebracht und daraufhin nicht entfernt und mit 

der ABSOLUTEN WAHRHEIT ersetzt werden, finden keine wahren Veränderungen statt. 

In Wirklichkeit ist das Gegenteil wahr: Jetzt durch das Bekennen und Erklären ihrer 

Sünden und indem sie scheinbar reumütig sind, bestätigen sie nur im Geist des 
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Menschengeschlechts neu, dass ihre Lehren, Glaubenslehren und Dogmen korrekt sind 

und sie die wahre Wirklichkeit des positiven Zustands, der spirituellen Prinzipien, 

MEINER WAHREN NATUR, der Bedeutung des negativen Zustands und der Bedeutung 

des menschlichen Lebens widerspiegeln. Wären sie das schließlich nicht, wären sie 

niemals in der Lage, mit einem derart positiven und erwünschten Bekennen und 

Erklären aufzukommen.  

Solange alle Kirchen also weiterhin an ihren Lehren, Glaubenslehren und Dogmen 

unbeirrt festhalten, egal, wie viele Erklärungen und Bekenntnisse sie über ihre Sünden 

vornehmen, und egal, wie reumütig sie zu sein scheinen, hat sich in ihrem 

Lebensmodus nichts geändert. In Wirklichkeit tragen sie durch diesen Faktor sehr 

kraftvoll zu dem Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf Planet NULL und anderswo 

bei. Und das ist die erwähnte Falle, die von den Abtrünnigen mithilfe der Aussage und 

Erklärung des Papstes aufgestellt wurde. Sie kündigt die Einführung der Endphase im 

Prozess des Pseudo-Siegs des negativen Zustands an. Lasst euch daher von nichts 

davon einnehmen. Der negative Zustand ist immer aktiv darin gewesen, die Leute davon 

zu überzeugen, wie gut und tugendhaft er ist. Sonst würden die Leute ihn nicht 

akzeptieren. Ein gutes Beispiel für dieses Bemühen kann in etwas wie dem Exorzismus 

gefunden werden, der von einigen katholischen Priestern und anderen an sogenannten 

besessenen Leuten durchgeführt wird. Diese Problematik wurde ursprünglich von Dan 

aus New York aufgeworfen, kurz bevor deine körperlichen Probleme und dein 

körperliches Elend begann, Peter. Die Art, wie ihr solche Taten und Exorzismus 

verstehen müsst, liegt in der Art und Weise, wie oben in diesen zwei Aspekten 

beschrieben wurde. Die positive Konnotation eines solchen Aktes, egal, wer ihn 

ausführt, und aus welcher lehrmäßigen Position er ausgeführt wird, liegt in dem 

Faktum der Illustration und Demonstration, dass der negative Zustand wahrhaft 

existiert, und dass seine Mitglieder in eingeschränkten Fällen in der Lage sind, Besitz 

von einigen Menschen zu nehmen, die mit ihrem vorherigen Einverständnis 

zustimmten, dieses Faktum zu illustrieren. Gleichzeitig illustriert dieses Faktum, dass 

man von einer solchen Inbesitznahme befreit werden kann und man damit anfangen 

kann, ein normales Leben zu führen, ohne durch eine solche Inbesitznahme beschränkt 

zu sein. Das ist der positive Aspekt.  

Aber solche Akte haben mehr negative Aspekte als positive. Die Art, wie ihr diese 

Aussage verstehen müsst, liegt in dem Faktum, dass sich der negative Zustand seinen 

Anhängern immer als eine nächstenliebende und tugendhafte Einrichtung präsentieren 

musste. Sonst konnte er von niemandem akzeptiert werden. Also erlaubt er in dieser 

Hinsicht seinen Dämonen oder bösen und negativen Geistern, was auch der Fall sein 

mag, aus dem alleinigen Grund in einen menschlichen Körper einzutreten, um mithilfe 

von religiösen Ritualen exorziert zu werden, so dass der negative Zustand zuallererst 

nur in einer positiven Konnotation wahrgenommen werden konnte; und zweitens, und 

was am wichtigsten ist, um den Wahrheitsgehalt aller Lehren, Glaubenslehren und 

Dogmen zu bestätigen, auf denen die entsprechenden Kirchen aufbauen. Wenn 
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schließlich ein Priester, oder ein anderes Mitglied des Klerus, indem er/sie die 

Glaubenslehren, Dogmen und Lehren seiner/ihrer entsprechenden Kirche verwendet, 

in der Lage ist, einen Dämon oder einen bösen und negativen Geist aus dem 

menschlichen Körper zu exorzieren, besonders wenn es im Namen GOTTES getan wird, 

oder in diesem Fall im Namen des VATERS, des SOHNES und des HEILIGEN GEISTES, 

oder JESUS CHRISTUS oder welchen Namen sie auch verwenden, müssen in diesem Fall 

all die Lehren, Glaubenslehren und Dogmen ihrer entsprechenden Kirchen wahr sein. 

Sonst würde der Exorzismus nicht funktionieren.  

Und das ist es, wie vom negativen Zustand die Falle aufgestellt wird, um die Menschen 

und andere Kreaturen und Subkreaturen ihrer Domäne in undurchdringlicher 

Dunkelheit über die wirkliche Wahrheit in Bezug auf MEINE NATUR, auf die Natur 

MEINES positiven Zustands, auf die Natur des negativen Zustands und auf die Natur 

des menschlichen Lebens zu halten. Deswegen erlaubten die Regenten des negativen 

Zustands nicht nur, dass solche Exorzismen erfolgreich sein können, sondern in 

Wirklichkeit entwickelten sie sie, dass sie so sind, um ihre Sache ad infinitum zu 

perpetuieren. Also ist es nicht so, als würde eine Splittergruppe versuchen, eine andere 

Splittergruppe des negativen Zustands zu besiegen, wie es in vielen anderen Fällen der 

Fall sein kann, sondern wie man aus dem obigen sieht, ist es ein gut-entwickelter 

Vorwand, um jeden in ihrer Domäne und im menschlichen Leben zu halten, wie sie 

sind, ohne ihnen zu erlauben, irgendeine Wahrheit dieser, oder einer anderen 

Angelegenheit zu sehen. Um zusammenzufassen, wenn keine derartigen Akte aus der 

Position MEINER NEUEN NATUR und mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

durchgeführt werden, sind sie also rein negativen Ursprungs und ihr Zweck ist es, es 

möglich zu machen, dass jeder im negativen Zustand und im menschlichen Leben zum 

positiven Zustand konvertiert. Solche Akte werden spezifisch zu diesem Zweck 

entwickelt. Wenn sie funktionieren, würde niemals irgendjemand auch nur über die 

Konvertierung zum positiven Zustand nachdenken, weil sie sich durch den Faktor der 

scheinbar positiven Aspekte und Folgen solcher Akte ansehen würden, sie seien im 

positiven Zustand. Konkrete Beispiele sprechen Milliarden mal lauter als irgendwelche 

Worte. Wenn solche Exorzismen schließlich erlaubt sind oder gar die Regeln des 

negativen Zustands aufstellen, dann ist in diesem Fall der negative Zustand wahrhaft 

der positive. Und das ist es, wie der Vorwand des negativen Zustands funktioniert – 

indem den Leuten der negative Zustand als der positive präsentiert wird, so dass 

niemand irgendeine Neigung oder ein Verlangen haben würde, irgendwas an ihrem 

Pseudo-Leben oder Nicht-Leben zu verändern. Nochmal, ICH wiederhole, lasst euch von 

nichts davon einnehmen. Es gibt viele derartige Vorrichtungen, die von den Mitgliedern 

des negativen Zustands ausgeheckt werden, und jetzt von den Abtrünnigen und ihren 

Lakaien, anhand derer sie versuchen, ihre Mitglieder und die Menschen dort zu halten, 

wo sie sind, ohne auch nur eine Option in Erwägung zu ziehen, dass es eine andere Art 

von Leben, die ganz anders ist als ihr Nicht-Leben, wirklich gibt oder zur Konvertierung 

zu ihr zur Verfügung steht. Der Kernpunkt hier ist sehr klar: Es läuft alles auf die 
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Verzerrungen und Falschheiten hinaus, die in allen Lehren, Dogmen und 

Glaubenslehren der entsprechenden Kirchen und Religionen enthalten sind. Weil solche 

Lehren, Dogmen und Glaubenslehren ihren Mitgliedern vorgelegt werden, als seien sie 

von GOTT, JESUS CHRISTUS, Allah, Buddha, Krishna oder welchen Namen sie auch zu 

diesem Zweck verwenden, inspiriert oder würden sie von ihnen kommen, müssen sie in 

ihrem Geist und aus ihrer Sicht in all ihren Aspekten unwiderlegbar und wahr sein. 

Nichts anderes ist zulässig oder gar erwünscht. Solange die Leute an inkorrekten, 

verzerrten und falschen Ansichten über MEINE WAHRE NATUR und allem, was mit ihr 

zusammenhängt, festhalten, und auch daran, wer sie wirklich sind und was ihre Natur 

ist, und auch, um was es bei der Natur des positiven Zustands, des negativen Zustands 

und des menschlichen Lebens geht, ihre Mitgliedschaft im negativen Zustand, oder im 

Nicht-Leben und im Nicht-‚Ich bin‘ wird auf einer fortwährenden und ununterbrochenen 

Basis gesichert.  

Und hier kommt die Rolle, die ihr, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, 

in der Lage seid, zu übernehmen. Indem ihr im Besitz dieses wichtigen Wissens seid, in 

Bezug auf alle richtigen geistig-spirituellen Faktoren des Lebens als solches, und in 

Bezug auf MEINE NEUE NATUR, auf MEIN ABSOLUTES ‚ICH BIN‘ und euer wahres ‚Ich 

bin‘, auf die Natur des menschlichen Lebens und des negativen Zustands im 

Allgemeinen, und indem ihr es in allen Aspekten eures Lebens anwendet, stellt ihr ein 

wichtiges Beispiel für alle Menschen und andere Kreaturen und Subkreaturen des 

negativen Zustands darüber auf, worum es bei der Wahrheit dieser Sache geht. Indem 

ihr das macht, bereitet ihr sie darauf vor, zu einem Zeitpunkt zu erkennen und zu 

sehen, dass ihre Ansichten über all diese Angelegenheiten reine Verzerrungen und 

Falschheiten waren. Indem sie einen richtigen Vergleich zwischen dem ziehen, was ihr 

habt und was sie haben, werden sie in der Lage sein, in dieser Hinsicht eine richtige 

Entscheidung zu treffen und ihr Nicht-Leben, ihr Nicht-‚Ich bin‘ – ihr Ego – aufzugeben 

und das wahre Leben, das Leben als solches, wiederzugewinnen und ihr wahres ‚Ich 

bin‘ wiederzuentdecken. Durch ein solches Wiederentdecken werden sie sehr deutlich 

sehen, dass sie zum positiven Zustand oder zum wahren Leben und damit letztlich zu 

MIR gehören. Wie ihr an diesen Fakten seht, ist eure Rolle in dieser Hinsicht sehr 

wichtig, wichtiger als ihr durch euren bewussten Geist oder durch die menschlichen 

Aspekte eurer Natur vermuten könnt. Solange ihr weitermacht, alles, was in allen 

Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu studieren und in eurem 

persönlichen, individuellen, einzigartigen und andersartigen Leben anzuwenden, erfüllt 

ihr eure Mission, zu der ihr einverstanden wart, auf Planet NULL im typisch 

menschlichen Leben zu sein. Und das ist alles, was ICH euch allen zu dieser Zeit 

vermitteln wollte.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Offenbarung. Ich habe sie sehr genossen und geschätzt. 

Gibt es etwas anderes, was DU heute vermitteln möchtest? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Nein, nicht heute. Wir hatten für jetzt 

genug. Du musst dich aufgrund deines fragilen körperlichen Zustands ausruhen.  
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EINHUNDERTFÜNFUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

17. März 2000 

Peter: In meiner Wahrnehmung oder meinem Gefühl läuft etwas Ungewöhnliches ab. 

Ich verstehe, dass es sich auf etwas bezieht, das eher in der geistigen Welt als auf Planet 

NULL und in der ZONE DES AUSSATZES geschieht, wenn auch mit möglichen 

zukünftigen Verzweigungen auch für sie. Irgendwie wird es in meinem gegenwärtigen 

geistigen und körperlichen Zustand widergespiegelt. Auch bat Dr. Beth Ann Voien um 

eine Klärung zu einigen Begriffen, die im EINHUNDERTSTEN DIALOG erscheinen. Weil 

ich gegenwärtig bewussten Zugang zu DIR und zu den Mitgliedern meiner geistigen 

Familie habe, bedeutet das vielleicht, dass DU über diese Themen sprechen möchtest. 

Vielleicht möchtest DU, natürlich, wie immer, bevor DU meine eigene Bitte 

beantwortest, zuerst über etwas sprechen, das DU derzeit als angemessen erachtest.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du hast sehr recht, Peter, über deine Gefühle, dass auf 

unserer Seite etwas ungewöhnliches abläuft, das sehr stark in den wahrnehmbaren und 

offensichtlichen Veränderungen in deinem persönlichen geistig-spirituellen und 

körperlichen Zustand widergespiegelt wird. Darüber werden wir ein wenig später in 

diesem Dialog sprechen. Und ja, Peter, ICH möchte zuerst über etwas anderes sprechen, 

bevor ICH in eine Erläuterung deiner Gefühle und deines Zustands und in die Bitte von 

Beth Ann um Klärung von bestimmten Begriffen einsteige, die im erwähnten 

EINHUNDERTSTEN DIALOG auftreten.  

Diesmal möchte ICH das Thema des Ausgleichens aufgreifen. Dieses Thema wurde viele 

Male in den Büchern DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

aufgeworfen. Aber die gegenwärtige Konnotation dieses Wortes hat eine etwas andere 

Bedeutung und Konnotation. Es ist nicht das Ausgleichen des positiven Zustands 

versus den negativen Zustand und vice versa, sondern es ist etwas anderes. Ein 

besseres Wort, das man in dieser Hinsicht verwendet, wäre – Gleichstellung aller 

Prinzipien, die der Fülle und Vollkommenheit des Lebens eines Individuums irgendwo 

unterliegen, aber besonders im positiven Zustand und in den Leben MEINER 

Repräsentanten auf Planet NULL. Wie ihr euch erinnert, und wie viele Male zuvor 

erwähnt wurde, ist das Prinzip der Gleichstellung aller Aspekte des eigenen Lebens und 

des Lebens des positiven Zustands ein großer Baustein, von dem das wahre und echte 

Leben des positiven Zustands abhängt. Dieser Faktor spiegelt das Faktum wider, dass 

sich alles in MIR im Zustand und Prozess der ABSOLUTEN GLEICHSTELLUNG befindet. 

Wenn alle empfindenden Wesenheiten im positiven Zustand ihr Leben aus MEINER 

ABSOLUTEN NATUR herleiten, die, neben vielen anderen Dingen, in dieser 

entscheidenden, notwendigen und wichtigen Gleichstellung wurzelt, dann tragen und 
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reflektieren sie in diesem Fall denselben Zustand – das Streben nach der völligen und 

vollkommenen Gleichstellung von allem, das sie enthalten und aus dem sie bestehen. 

Dieses Prinzip macht ihr Leben nicht nur möglich, sondern harmonisch, kohäsiv und 

gut ausgeglichen.  

Wie ihr wisst, damit das Nicht-Leben des negativen Zustands zu seiner schlechten 

Reifung kommt, war es also notwendig, von dieser Anordnung abzukehren. Wenn das 

wahre Leben, oder das Leben als solches, auf dem Prinzip der Gleichstellung beruht, 

und wenn die Bedeutung dieses Lebens darin wurzelt, es möglich zu machen, dass alles, 

was in diesem Leben enthalten ist, gleichermaßen manifestiert, verwirklicht, umgesetzt 

und umverteilt wird, dann musste in diesem Fall das Nicht-Leben des negativen 

Zustands und sein menschliches Nicht-Leben auf dem völlig entgegengesetzten Prinzip 

gegründet werden – der Ungleichstellung, der Schiefe, der Einseitigkeit und einem 

Prinzip über einem anderen Prinzip den Vorzug zu geben, bei dem eine solche 

Anordnung ihrem eigenen Nicht-Leben unterliegen würde. Solange ihr im Leben der 

Gleichstellung weitermacht und an ihm festhaltet, ist es unmöglich, irgendwas zu 

erfinden, zu aktivieren und zu schaffen, was in der Natur des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands enthalten ist und die Natur des Nicht-Lebens des negativen 

Zustands ist.  

Ein anderer Punkt, der hier zu erkennen ist, ist, dass die wahre Natur des Konzepts von 

‚Ich bin‘, und das wahre Leben eines ‚Ich bin‘, auf dem Prinzip der Gleichstellung von 

allem beruht, aus dem ein ‚Ich bin‘ besteht. Damit jemand jemand ist, oder damit 

jemand das Privileg denken und haben kann, das eigene ‚Ich bin‘ zu sein, muss sich 

deswegen alles, aus dem so ein ‚Ich bin‘ besteht, im Zustand der fortwährenden 

Gleichstellung und des kontinuierlichen Ausgleichs befinden. In dem Moment, in dem 

gegen dieses grundlegende Prinzip durch welche Mittel und Modi auch immer verstoßen 

wird, hört der/diejenige und sein/ihr ‚Ich bin‘ auf, das Privileg zu haben, das zu sein, 

was er/sie ist und wer er/sie in seinem/ihrem einzigartigen, andersartigen und 

individuellen ‚Ich bin‘ ist. In diesem Moment verliert eine solche Person sein/ihr Leben 

und sein/ihr wahres ‚Ich bin‘ und findet sich im Nicht-Leben und in Egozuständen 

wieder. Wie ihr an diesem grundlegenden Prinzip seht, gründen das Nicht-Leben und 

sein Ego also auf dem völligen Verstoß gegen alle Aspekte dieses Prinzips. Das ist einer 

der vielen Wege, auf dem es möglich war, das Nicht-Leben des negativen Zustands, das 

menschliche Nicht-Leben und ihre Egos zu erfinden, zu aktivieren und zu schaffen.  

In dieser Hinsicht kann man sagen, dass der Punkt, neben anderen Themen, die in 

vorherigen DIALOGEN erörtert wurden, in der Schaffung der Wirklichkeit von 

Gleichstellung und Ausgleich lag. Die Frage war, wieder mal, ob dieser Zustand des 

Ausgleichs und der Gleichstellung wirklich eines der zugrunde liegendsten Prinzipien 

des wahren Lebens, oder des Lebens als solches, und des ‚Ich bin‘ ist, und ob das, was 

alle empfindenden Wesenheiten in dieser Hinsicht erlebten, damals wirklich etwas war, 

das Gleichstellung und Ausgleich genannt wird. Nochmal, die Frage war wie folgt: Wie 

kann man sicher wissen, mit einhundertprozentiger Wahrscheinlichkeit, dass das, was 
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man hat und was man erlebt, und was der Möglichkeit, dass man dieses Leben und das 

eigene, individuelle und andersartige ‚Ich bin‘ hat, unterliegt, wirklich so ist, wenn man 

keinen Vergleich mit etwas hat, das nicht von einer solchen Natur ist? Anders gesagt, 

wie kann man wissen, dass euer Leben und euer ‚Ich bin‘ von dem Prinzip der 

Gleichstellung und des Ausgleichs abhängt und in ihm wurzelt, wenn es da draußen 

nichts gibt, das einen vom Wahrheitsgehalt dieses Prinzips überzeugen kann? Was ist 

schließlich Gleichstellung und Gleichgewicht? Wie konzipiert, versteht und begreift man 

diese Begriffe, wenn es nichts da draußen gibt, das ganz anders ist als das, was man 

hat, oder um es besser zu sagen, was man voraussetzt, was man hat? Wurzelt dein 

Leben und dein ‚Ich bin‘ wirklich in diesen Prinzipien? Wie kann man sie definieren, 

wenn man keine Grundlage oder Basis hat, auf der eine solche Definition formuliert 

werden kann? 

Das war eine philosophische und mystische Frage, die nur durch einen Modus 

beantwortet werden musste, der überzeugend wäre und erfahrungsmäßig akzeptiert 

werden würde – indem die Schaffung eines Lebensstils des Nicht-Lebens und seines 

Egos erlaubt wird, der auf dem völlig und vollkommen entgegengesetzten Prinzip 

aufbauen würde – würde in ihm nichts gleichgestellt und ausgeglichen werden und alles 

würde sich in völligem Durcheinander und in einem Widerspruch zu allem befinden, 

das nur entfernt etwas wie Gleichstellung und Ausgleich ähnelt. Gleichzeitig war es, um 

so ein Nicht-Leben und Egos erfolgreich zu schaffen, für alle Teilhaber an diesem Nicht-

Leben notwendig, zwei Dinge festzustellen: Erstens, dass es überhaupt kein anderes 

wahres Leben gibt; und zweitens, dass das, was sie haben und erleben, das einzig 

mögliche Leben ist, und die Art, wie sie ihr Nicht-Leben leben, völlig und vollkommen 

eine normale Sachlage ist. Nichts anderes ist möglich oder zulässig. Das war eine sehr 

notwendige Anordnung, die man haben muss, um so ein Nicht-Leben mit seinen Egos 

überhaupt möglich zu machen. Ein Bewusstsein für die Prinzipien der Gleichstellung 

und des Gleichgewichts, und was es heißt und wie es ist, in einer solchen Lage oder in 

einem solchen Zustand und Prozess zu sein, würde jeden Versuch ungültig machen, 

irgendwas zu schaffen, was dauerhaft im Nicht-Leben und seinem Ego enthalten ist. 

Gleichzeitig war es aus der Position der Mitglieder des wahren Lebens, oder des Lebens 

als solches, genauso notwendig, die wirklichen Gründe für und die Quelle und den 

Ursprung des Nicht-Lebens der Ungleichstellung und des Ungleichgewichts 

vorübergehend zu verbergen, so dass niemand im wahren Leben von dem direkten 

Wissen darüber verstört wäre, warum so etwas wie das Nicht-Leben überhaupt erst zu 

seinem eigenen Nicht-Leben kommen durfte oder zugelassen wurde, zu seinem eigenen 

Nicht-Leben zu kommen.  

Der Grund für diese notwendige Anordnung lag in dem Faktum, dass wenn ihnen so 

ein Wissen verfügbar oder in ihrer vollen Erinnerung enthalten wäre, sie etwas erleben 

würden, das kein wesentlicher Bestandteil ihres eigenen Lebens und ihres ‚Ich bin‘ sein 

kann – Schuld und Reue, dass sie sich erlaubten, den Wahrheitsgehalt ihres Lebens 

und alle Bedingungen in Frage zu stellen, unter denen das Leben geschaffen, 

verwirklicht und umgesetzt werden kann. Würden sie solche Emotionen erleben, 
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könnten sie nichts mehr erleben, was im wahren Leben enthalten ist. In diesem Fall 

würden sie automatisch in das Nicht-Leben – in den negativen Zustand und die ZONE 

DES AUSSATZES – hinausfallen.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, wenn ihr könnt – und das ist etwas Neues 

– dass ICH in MEINER ABSOLUTEN VORAUSSICHT und MEINEM ABSOLUTEN WISSEN 

über jeden und alles klar in der Lage bin, vorauszusehen, welche Arten von Fragen 

gestellt werden oder welche Arten von Zweifeln in die Geister der empfindenden 

Wesenheiten hineinkommen würden, über ihren Zustand, ihr Leben und alles, was mit 

ihnen zu tun hat. Deswegen traf ICH vorausschauende Vorkehrungen und schuf 

günstige Bedingungen, um die richtigen, auf Erfahrung beruhenden und 

überzeugenden Antworten auf all ihre möglichen Fragen und möglichen Zweifel zu 

haben, indem ICH etwas erlaubte, das sie ohne Zweifel davon überzeugen würde, dass 

das, was sie haben und aus was sie bestehen, und auf welcher Grundlage ihr wahres 

Leben und ihr ‚Ich bin‘ aufbaut, wirklich und wahr ist.  

Das ist der Grund, warum der wahre Ursprung dieser Fragen und Zweifel vor ihnen 

verborgen war und warum die Wege und die Gründe für die Schaffung und 

Manifestation des Nicht-Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-

Lebens und ihrer Egos bis heute in ein großes Rätsel gehüllt wurden. Alles, was jeder 

gewusst hat, war, dass es ein wahres Leben gibt, das wahre Leben des ‚Ich bin‘ und ein 

Nicht-Leben, das menschliche Nicht-Leben und das Nicht-Leben des Nicht-‚Ich bin‘ oder 

Egos. Auch haben sie auf der positiven Seite des Zauns gewusst, dass sie in der Lage 

gewesen sind, ihre Sorte wahren Lebens, oder des Lebens als solches, mit dem zu 

vergleichen, was im Nicht-Leben und menschlichen Nicht-Leben enthalten ist.  

Andererseits haben sie auf der negativen Seite des Zauns kein Wissen darüber gehabt, 

wie es ist, in etwas zu sein und zu existieren, was das Leben des positiven Zustands 

genannt wird. Würden sie wissen, wie es auf der positiven Seite ist und um was es beim 

positiven Zustand und seinem wahren Leben geht, würde es keine Möglichkeit geben, 

dass das Nicht-Leben des negativen Zustands und seines Menschen-Lebens, und auch 

ihre Egos, jemals geschaffen und manifestiert werden. In diesem Fall hätten die Fragen 

und Zweifel, die in die empfindenden Geister hineingekommen sind, niemals richtig zu 

ihrer vollen Zufriedenheit beantwortet oder gelöst werden können. Wäre das der Fall 

gewesen, würde der empfindende Geist fortwährend an seinen Zweifeln und 

Ungewissheiten leiden. Alle derartigen Zweifel und Ungewissheiten würden 

ausschließen, dass das wahre Leben vollumfänglich gelebt, erlebt und manifestiert wird. 

Aber warum erlaubt wurde, dass etwas von dieser Natur so geschieht oder so geschaffen 

wird, hat bis jetzt niemand gewusst. Und nicht nur das, sondern sie alle nahmen an, 

dass diese Anordnung in Ewigkeit weitergehen wird.  

Der Grund, warum dieser Eindruck in den Annahmen von jedem fortbestehen durfte, 

bis jedem MEINE NEUE OFFENBARUNG verfügbar gemacht wurde, die sich mit diesem 

wichtigen Punkt auseinandersetzt, war, so dass der Eindruck des Pseudo-Seins und der 
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Pseudo-Existenz des Nicht-Lebens des negativen Zustands und seines menschlichen 

Nicht-Lebens sein würde, dass es so ist, wie es auf ewig sein soll, und keine andere 

Anordnung zulässig oder möglich ist. Jedes Wissen über die Zeitlichkeit und 

Vergänglichkeit ihres Pseudo-Lebens oder Nicht-Lebens würde das benötigte Lernen 

über ihre Natur außer Kraft setzen. Es würde keinen Anreiz oder keine Motivation 

geben, in der Illustration und Demonstration von so einem Nicht-Leben fortzufahren. 

Auf der anderen Seite würde seitens jener, die im wahren Leben des positiven Zustands 

situiert sind, so ein vollumfängliches Wissen es unmöglich machen, dass die Dinge so 

sind, wie sie gewesen sind; sondern stattdessen alles so wäre, als wäre wenn, und nicht 

wie es ist. Wie ihr wisst, kann nichts von einer entscheidenden, notwendigen und 

wichtigen Natur aus etwas gelernt werden, das ist als wäre wenn und nicht wie es ist.  

Das ist der Grund, warum in ICH in MEINER ABSOLUTEN VORAUSSICHT die Dinge so 

anordnete, wie sie bis zu diesem Punkt gewesen sind, um eine vollumfängliche und 

vollkommene Möglichkeit zur Manifestation von allem zu geben, das nötig war, um auf 

alle möglichen Fragen Antworten zu geben und alle möglichen Zweifel in den 

empfindenden Geistern aller empfindenden Wesen zu vermindern, die von ihnen geplagt 

werden. Es wird gesagt, sie ‚würden sein‘ und nicht, dass sie waren. Das ist der wichtige 

Punkt der Voraussicht. Es war nicht notwendig, zu warten, bis diese Fragen und Zweifel 

in ihre Geister hineinkommen. Hätten solche Fragen und Zweifel vollumfänglich in ihre 

Geister eintreten dürfen, würden sie vollumfänglich jede Möglichkeit für ihr Überleben 

innerhalb des verfügbaren Rahmens des wahren Lebens, oder des Lebens als solches, 

des positiven Zustands zunichtemachen. Fragen und Zweifel dieser Natur gehören nicht 

in das wahre Leben des positiven Zustands, weil dieses Leben auf der völligen Klarheit 

und dem völligen Verständnis von allem beruht, was ihnen verfügbar ist. Deswegen 

habe ICH, um den Zerfall des wahren Lebens des positiven Zustands zu verhindern, und 

seine Integrität zu bewahren, all ihre Fragen und Antworten beantwortet, bevor sie 

subjektiv in ihre Geister hineingekommen sind, indem die Dinge in diesem Zyklus von 

Zeit/Zustand so angeordnet wurden, wie sie bis zu diesem Punkt gewesen sind.  

Nun, das ist ein sehr schwieriges Konzept, im menschlichen Aspekt eures Geistes zu 

verstehen. Solange ihr die Dinge auf die geistig-räumlich-lineare Art und Weise denkt 

und konzipiert, ergeben solche Konzepte nicht sehr viel Sinn, wenn überhaupt. Aber 

vergesst keine Sekunde lang, dass all das in einem Zustand von Nicht-Zeit und Nicht-

Raum geschehen ist. Daher erfolgte die Voraussicht auf diese Fragen und Zweifel in 

einem Zustand von Nicht-Zeit und Nicht-Raum, und auch all diese Fragen und Zweifel 

an sich und von selbst, wie sie von den empfindenden Wesenheiten dieser Nicht-Zeit 

gestellt und manifestiert wurden, in einem diskreten Modus von Simultanität und 

Synchronizität. Was bedeutet das – Simultanität und Synchronizität? Es bedeutet, dass 

sie in einem diskreten Modus von Erscheinungen zur genau gleichzeitigen Zeit/Zustand 

geschehen. Aber in dem Moment, in dem man sie auf die subjektive Wahrnehmung des 

eigenen Seins und Existierens in Bezug auf den ABSOLUTEN ZUSTAND anwendet, 

werden sie sequenziell, wobei das eine dem anderen vorausgeht oder das eine dem 
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anderen nachfolgt. Also werden in der wahren Wirklichkeit von Leben, bevor dieses 

Vorausgehen und Nachfolgen stattfindet, aus dem diskreten Modus von Nicht-Zeit und 

Nicht-Raum, alle Antworten in dem Modus und in dem Zustand bereitgestellt, in dem 

die subjektive Wahrnehmung aller Ereignisse in den empfindenden Geistern möglich 

gemacht wird – Abfolge, Vorausgehen und Nachfolgen.  

Im diskreten Modus ist es aufgrund seiner simultanen und synchronen Natur, und 

aufgrund der völligen Separation all ihrer Ereignisse voneinander, möglich und 

machbar, alle Fragen und Zweifel zu beantworten, bevor sie in den empfindenden Geist 

eintreten, seines subjektiven fortwährenden Modus entsprechend. Das ist der Grund, 

warum angenommen wurde, dass die Existenz des Nicht-Lebens des negativen 

Zustands und seines Nicht-Lebens dem wahren Leben des positiven Zustands 

gleichläuft, und dass sie unabhängig voneinander sind, aber auch als wären sie an sich 

und von selbst ohne irgendwelche kausativen Faktoren für ihre Existenz, besonders 

seitens des Nicht-Lebens des negativen Zustands, als aus diesen Fragen und Zweifeln 

stammend; und auch, dass diese Anordnung voraussetzt, dass sie immer so ist, wie sie 

ist und dass im gegenwärtigen Modus von Leben und Nicht-Leben niemals irgendwelche 

Veränderungen auftreten werden. Wie ihr wisst, werden solche Annahmen durch all 

jene Aussagen in verschiedenen sogenannten HEILIGEN BÜCHERN untermauert, so wie 

zum Beispiel in der CHRISTLICHEN BIBEL.  

Wie ihr aus der obigen Beschreibung vermuten könnt, gibt es einen objektiven diskreten 

Modus von Sein und Existenz, in dem alle Dinge und Ereignisse simultan und synchron 

geschehen, und immer voneinander unabhängig und getrennt sind, und keinen Kontakt 

haben außer nur mithilfe rätselhafter Entsprechungen; und dann gibt es einen 

subjektiven Modus, in dem alle Dinge und Ereignisse in einem sequenziellen und 

kontinuierlichen Modus geschehen, wobei sie in einem Sinne abhängig voneinander 

sind, dass das eine dem anderen vorausgeht und das andere dem vorausgehenden 

nachfolgt. Im objektiven diskreten Modus, weil alles in ihm immer hier-und-jetzt 

geschieht, ohne einen Zeit- oder Ort-Faktor, und weil es keine direkte und offenkundige 

Vernetzung unter ihnen allen gibt, besteht die Möglichkeit, dass alle Antworten auf alle 

Fragen und Zweifel, die im subjektiven Modus des empfindenden Geistes in einem 

sequenziellen und kontinuierlichen Modus auftreten, so wahrgenommen werden 

können, wie sie vor ihrem eigentlichen Eintritt in den subjektiven Modus des 

empfindenden Geistes stattfinden. Der subjektive kontinuierliche und sequenzielle 

Modus des empfindenden Geistes ist nicht imstande, irgendwas direkt wahrzunehmen, 

das im objektiven diskreten Modus stattfindet. Daher hat der empfindende Geist in 

diesem Modus sehr wenig oder kein Wissen über das simultane und synchrone Ereignis, 

dass alle Fragen und Zweifel in ihn eintreten, und all die Antworten auf sie genau 

gleichzeitig, auf der Stelle sozusagen, bevor sie in den subjektiven Modus seiner 

Wahrnehmung eintreten können.  

Aber weil der subjektive Modus der Funktion des empfindenden Geistes immer darauf 

gerichtet ist, die Dinge sequenziell und in einem kontinuierlichen Modus 
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wahrzunehmen, wird, wann immer etwas, das auf der Ebene des diskreten Modus von 

Simultanität und Synchronizität auftritt, in diesen subjektiven Modus eintritt, es als 

etwas erlebt, das von diesem Geist unabhängig war, ist und sein wird. In diesem Fall 

richtet er sich nach der Anforderung des subjektiven Modus, der die Dinge so erleben 

muss, als seien sie von einer Zeit/Zustand zu einer anderen Zeit/Zustand gewesen und 

werden sie sein. Daher Aufeinanderfolge und Fortsetzung anstatt Simultanität und 

Synchronizität. Im subjektiven Wahrnehmungsmodus laufen die Dinge und Ereignisse 

so ab, wie sie ablaufen; während sie im objektiven Wahrnehmungsmodus nicht weiter 

und weitergehen, sondern immer zur genau gleichen Zeit/Zustand auftreten ohne ein 

Gefühl des Vorausgehens und der Nachfolge.  

Wegen dieses Faktums ist im subjektiven Wahrnehmungsmodus kein Wissen enthalten 

darüber, wie die Dinge und Ereignisse im objektiven Wahrnehmungsmodus oder seiner 

Diskretheit auftreten oder stattfinden. Aber weil diese Ereignisse und Geschehnisse 

immer aus dem objektiven Modus in den subjektiven Modus projiziert werden, weiß der 

objektive Modus alles genau, was im subjektiven Modus vor sich geht. Schließlich 

entstehen alle Dinge in und werden verursacht von allem, was im objektiven Modus 

geschieht. Aber in dem Moment, in dem sie in den subjektiven Wahrnehmungsmodus 

projiziert werden, weil dieser Modus in seiner begreifenden und wahrnehmenden 

Fähigkeit nicht die Fähigkeit enthält, die Dinge zu sehen, die im objektiven diskreten 

Modus oder in der objektiven diskreten Wirklichkeit stattfinden, hat er sehr wenig, oder 

kein Wissen darüber, warum und aus welchen Gründen die Dinge geschehen, wie sie 

geschehen und wann und wo sie geschehen. Deswegen kann man sagen, dass viele 

Dinge vor dem subjektiven Modus der Wahrnehmung und der Wirklichkeit verborgen 

sind.  

Wie oben erwähnt, war es notwendig, diese Anordnung zu haben, um den subjektiven 

Modus des individualisierten, einzigartigen und andersartigen empfindenden Geistes 

und sein ‚Ich bin‘ nicht durch die Erkenntnis der Konsequenzen, Folgen und Resultate 

der Fragen und Zweifel über das wahre Leben, und über alles andere was mit ihm zu 

tun hat, durcheinanderzubringen, was zum Zerfall ihres wahren Lebens und des Lebens 

des positiven Zustands im Allgemeinen führen würde. Weil im diskreten Modus seiner 

Wahrnehmung die Dinge simultan und synchron geschehen, besteht keine Gefahr, dass 

so ein Zerfall stattfindet. Er hat keine Mittel oder keine subjektive persönliche 

Zeit/Zustand, auf der Ebene des subjektiven Modus der Wahrnehmung und der 

Wirklichkeit registriert zu werden und dass danach gehandelt wird.  

Aber diese Situation wurde nur auf einer vorübergehenden und vergänglichen Basis 

geschaffen. Es war notwendig, zu erlauben, dass diese besondere Struktur – der 

objektive Modus versus der subjektive Modus – in Kraft tritt, um es möglich zu machen, 

dass alle derartigen Antworten richtig und erfahrungsgemäß beantwortet und Zweifel 

ausgeräumt werden. Sonst hätte der negative Zustand in seinem Nicht-Leben und in 

seinem menschlichen Nicht-Leben niemals zu seiner Schaffung und Manifestation 

kommen können. In diesem Fall würden, wenn sie keine richtigen Antworten haben, all 
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diese Fragen und Zweifel wirklich in den subjektiven Modus des empfindenden Geistes 

eintreten und sie würden ihm ein solches Chaos bescheren, dass er ihren Einschlag 

und die Erkenntnis darüber, welche Arten von Konsequenzen, Folgen und Resultaten 

die Antworten auf sie haben würden, nicht überleben könnte.  

Diese Struktur und Schaffung ist für den gegenwärtigen Zyklus von Zeit/Zustand/ 

Lage/Prozess sehr typisch. Diese Struktur ist einzig und allein nur aufgrund der 

Notwendigkeit vorhanden, all diese Fragen zu beantworten und all diese Fragen zu 

beseitigen. Aber sind diese Fragen einmal vollumfänglich und erschöpfend beantwortet; 

und werden einmal alle Zweifel in die Gewissheit verwandelt, dass die Dinge wirklich so 

sind, wie sie sein sollen, und das Leben wirklich das wirkliche Leben ist und nichts 

anderes; und dass das ‚Ich bin‘ wirklich ‚Ich bin‘ ist und keine andere Lage; und dass 

die Grundlage der SCHÖPFUNG und des wahren empfindenden Geistes wirklich in 

Gleichstellung und Gleichgewicht wurzelt; und alles andere, was zu der Struktur und 

Natur des Lebens als solches gehört; dann wird es nicht mehr notwendig sein, diese 

Struktur und Schaffung aufrecht zu erhalten. In diesem Fall wird etwas Neues und ganz 

anderes in sein Sein und Existieren kommen. Dieses Neue und Andere wird der Natur, 

Struktur und Manifestation des nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess 

zugrunde liegen, der dem gegenwärtigen nachfolgen wird. Also kann man sagen, dass 

es im neuen Zyklus von Zeit/Zustand etc. so etwas wie die Vermengung, Integration, 

Vereinigung und das Einssein des objektiven diskreten Modus und des subjektiven 

kontinuierlichen Modus geben wird. Dieser neue Modus würde nicht erlauben, dass ein 

Verbergen, Beschränken, Trennen, Isolieren oder irgendwas einer derart 

unerwünschten Natur weiterhin das wahre Leben des positiven Zustands und seiner 

empfindenden Wesenheiten plagen wird.  

Hier haben wir etwas, das du, Peter, am Anfang dieses DIALOGS ungewöhnlich und 

rätselhaft genannt hast. Ja, derzeit findet auf allen Ebenen MEINER SCHÖPFUNG etwas 

sehr ungewöhnliches und rätselhaftes statt. Es wird durch all diese wertvollen, neuen 

und ungewöhnlichen Information getriggert, die in diesen DIALOGEN enthalten sind – 

besonders in diesen DIALOGEN, die sich mit den Fragen auseinandersetzen, warum es 

so nötig und notwendig war, dass ICH die Erfindung, Aktivierung und Schaffung des 

Nicht-Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und der Ego-

Zustände zulasse. Schrittweise und langsam wird dieses Wissen jedem überall und 

jederzeit verfügbar. Niemandem wird dieses wichtige Wissen mehr vorenthalten werden, 

ohne dass die Stilllegung dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess, das Einsetzen 

der Übergangsphase, die Freisetzung des neuen und anderen Aspektes MEINER NEUEN 

NATUR und die Öffnung des nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess völlig 

unmöglich wäre.  

Das ist der Grund, warum es so wichtig ist, sich mithilfe dieser DIALOGE mit diesen 

Fragen auseinanderzusetzen, auch wenn sie auf den ersten Blick zu abstrakt, zu 

schwierig durch den menschlichen Teil eures Geistes zu verstehen und zu unpraktisch 
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für euch zu sein scheinen, dass sie berücksichtigt werden. Wie ihr aus diesen Fakten 

seht, ist das genaue Gegenteil wahr: Sie sind die notwendigsten und praktischsten 

Fragen, die man haben kann.  

Also sind die ungewöhnlichen Dinge, die gerade jetzt im positiven Zustand stattfinden, 

dass jeder direkt über diese wichtigen Fakten informiert wird und dass, basierend auf 

dieser Offenbarung, schrittweise der Prozess der Integration ihres objektiven und 

subjektiven Wahrnehmungsmodus eingeführt wird. Eine solche Integration ist eine 

notwendige Grundvoraussetzung, wenn das vollumfängliche Wissen darüber, warum 

und wie das Nicht-Leben des negativen Zustands und des Nicht-Lebens der Menschen 

und ihrer entsprechenden Egos zu ihrer Erfindung, Aktivierung und Schaffung kamen, 

und wenn dieses Nicht-Leben in all seinen Aspekten und Manifestationen auf ewig 

beseitigt werden sollen.  

Wie allen empfindenden Wesenheiten in anderen Dimensionen dieses entscheidende, 

notwendige und wichtigste Wissen offenbart und verfügbar gemacht wird, wird eine Tür 

geöffnet für das In-Gang-Setzen einer umfangreichen, tiefen und tiefgehenden 

Diskussion über all diese Themen und über alle Faktoren in Zusammenhang mit der 

Struktur und Natur dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess und wie sie mit ihren 

Leben zu dem Enden oder der Stilllegung dieses Zyklus beitragen können, und das Ende 

des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens und 

allem, was mit ihnen zu tun hat, zustande zu bringen.  

Diese Information und Offenbarung werden auch jedem im Nicht-Leben des negativen 

Zustands während des Lesens dieser DIALOGE durch MEINE wahren Repräsentanten 

auf Planet NULL verfügbar werden. Euer Lesen und Anwenden, und eure direkte 

Teilhabe an diesen aufregenden Diskussionen, die gerade jetzt in anderen Dimensionen 

stattfinden (obwohl diese Diskussionen auf eurer Seite zum Großteil auf der Ebene 

eures unbewussten Geistes stattfinden werden), werden von all jenen aus den Pseudo-

Dimensionen gehört, die zu diesem Zweck mit euch verbunden sind.  

Für die Menschen auf diesem Planeten wird durch euer aktives Lesen, Ausüben und 

eure Teilhabe an den erwähnten Diskussionen diese Information und Offenbarung im 

Zustand der Verfügbarkeit sein, wie sie in die tiefen Nischen ihres unbewussten Geistes 

hineingesetzt werden. Zur gelegenen Zeit wird es in ihr Bewusstsein als etwas 

erkennbares und als ein vertrautes Subjekt für ihre Akzeptanz eintreten. Um nochmal 

zu wiederholen, das ist es, warum eure Position, als MEINE wahren Repräsentanten auf 

Planet NULL, und euer Lesen und Praktizieren von dem, was euch in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, und besonders in diesen DIALOGEN, offenbart wird, so wichtig und 

entscheidend ist. Erinnert euch daran! Fallt nicht in eine unangemessene Meinung 

hinein, dass die jüngeren DIALOGE zu abstrakt oder philosophisch gewesen sind. 

Glaubt MIR, aus der Sicht von jedem im wahren Leben des positiven Zustands sind sie 

die notwendigsten praktischsten Themen, die sie haben können. Als MEINE 

DIALOG 125



319 

 

Repräsentanten auf Planet NULL werdet ihr von MIR demütig darum gebeten, die wahre 

Bedeutung dieser Fakten zu repräsentieren oder zu reflektieren. Die Art, wie ihr das 

erreicht, ist, indem ihr sorgsam alles studiert, was in diesen bestimmten DIALOGEN 

enthalten ist, und indem ihr ihren Inhalt unter euch diskutiert.  

Und das bringt uns zu etwas, das für dich persönlich, Peter, eine Sorge gewesen ist. 

Aus einer Information, die ihr aus einem der europäischen Länder erhalten habt, wurde 

euch deutlich, dass, wann immer MEINE Repräsentanten in diesem Land 

zusammenkommen, alles, worüber sie sprechen, die sexuellen Beziehungen unter sich 

sind und wie diese Beziehungen ihre Leben beeinflussen. Das ist eine einseitige, schiefe, 

ungleichwertige und unausgeglichene Situation. Eure ganze Zeit nur mit dieser 

eingeschränkten und einschränkenden Ein-Thema-Diskussion zu verbringen, ohne 

Bezug auf alle anderen wichtigen geistig-spirituellen Themen, bedeutet, unter dem 

Einfluss des negativen Zustands zu stehen. Schließlich, wie ihr euch so gut bewusst 

seid, sind Einseitigkeit, Schiefe und Einschränkungen durch ein Diskussionsthema die 

typische Natur des Nicht-Lebens des negativen Zustands. Wenn man das tut, unterliegt 

man den Angriffen durch die Abtrünnigen und ihren Lakaien. Das ist ein sehr 

gefährlicher Trend. Und obwohl es wichtig ist, dass sexuelle Beziehungen unter euch in 

eure Diskussionen eingeschlossen werden, sind sie trotzdem nicht wichtiger und auch 

unwichtiger als irgendwelche anderen geistig-spirituellen Themen.  

Um die Anforderungen zu erfüllen, in eurem Leben gleichgestellt und ausgeglichen zu 

sein, und allen Menschen und allen anderen im Nicht-Leben des negativen Zustands 

anhand eures Lebensstils zu illustrieren und zu demonstrieren, wie es ist, gleichgestellt 

und ausgeglichen zu sein, wird euch dringend geraten, die Natur eurer Leben und eurer 

Treffen zu verändern, und gleichermaßen die Diskussionen über und die Meditation zu 

allen geistig-spirituellen Fragen, wie sie in diesen DIALOGEN im Besonderen, und in 

anderen Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen, offenbart werden, in 

sie einzuschließen – auf dieselbe Weise, wie es im wahren Leben MEINES positiven 

Zustands getan wird. Wenn ihr bestätigen sollt, dass ihr euch mithilfe eures Geistes 

und eurer Seele inmitten des positiven Zustands befindet, sollt ihr euch in diesem Fall 

äußerlich, in eurem menschlichen Leben, und unter euch, in Übereinstimmung mit 

eurem Sein im positiven Zustand verhalten. Also werdet ihr euer Leben gleichstellen 

und ausgleichen und ihr werdet in euren Diskussionen gleichermaßen alle anderen 

geistig-spirituellen Fragen einschließen, die genauso wichtig und genauso notwendig 

sind wie die Diskussionen über sexuelle Themen und eure sexuellen Beziehungen. Lasst 

diesen Rat nicht außer Acht. Sonst werdet ihr euch in einem Zustand der ewigen 

Versuchung durch die Abtrünnigen und ihrer Lakaien wiederfinden. Das wird euer 

menschliches Leben auf Planet NULL mehr als trostlos machen. Und das wollt ihr nicht, 

oder? 

Die ungewöhnliche Situation, die gerade jetzt im wahren Leben des positiven Zustands 

läuft, hat eine direkte Relevanz für deinen physischen Zustand, Peter. Wie du bemerkt 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



320 

 

hast, hast du in den letzten zwei Tagen eine merkbare Verbesserung in deiner 

Gesundheit erlebt mit der Ausnahme deines linken Fußes, der dir weiterhin große 

Probleme macht. Dein linker Fuß hat eine interessante geistige Entsprechung. Seine 

Probleme sind im Grunde auf die Sohle und die Ferse dieses Fußes beschränkt. Wie du 

weißt, ist der Kontakt mit den HÖLLEN, symbolisch gesprochen, an der Sohle und der 

Ferse des linken Fußes. Deine Ferse und Sohle sind durch deinen jüngsten Aufenthalt 

in den HÖLLEN der Abtrünnigen verletzt. Das ist ein Nebeneffekt, in dieser Hölle zu sein. 

Solange es eine Notwendigkeit für diesen Kontakt gibt, wird aus wichtigen Gründen der 

Zustand deines Fußes zu bleiben, wie er jetzt ist. Das ist der Grund, warum die 

Epiduralanästhesie, die von deinem Neurologen verabreicht wurde, nicht funktioniert 

hat. Nichts wird funktionieren, egal, was es wäre, solange du in dieser Region oder Ort 

oder Zustand gebraucht wirst.  

Auf der anderen Seite wurde gegenwärtig bestimmt, dass du für jetzt von deinem Krebs 

frei bist. Deswegen gibt es eine schrittweise und langsame Verbesserung auf dem Niveau 

deiner Energie und Lebenskraft. Was bedeutet das? Dein gegenwärtiger Zustand zeigt 

an, dass die Bestimmung und Entscheidung in Bezug auf deine Platzierung getroffen 

wurden. Diesmal, und vorerst, wurde bestimmt und entschieden, dass du immer noch 

auf Planet NULL in deinem physischen Körper gebraucht wirst, solange es eine 

Notwendigkeit gibt, die Information und Offenbarung über all diese Angelegenheiten zu 

vermitteln oder aufzuschreiben, wie sie in diesen DIALOGEN enthalten sind; und auch 

für zukünftige Diskussionen über all diese Themen mit MEINEN Repräsentanten in 

Europa und in diesem Land. Aber behalte bitte in Gedanken, dass die Dinge sich ändern 

können und sie sich sehr schnell auf dieselbe Art und Weise verändern können, wie sie 

sich plötzlich im November letzten Jahres für dich verändert haben. Sollte die 

Notwendigkeit aufkommen, auf eine plötzliche und unerwartete Art und Weise von 

deinem Ende, deine Dienste auf Planet NULL in deinem physischen Körper einzustellen, 

wirst du in diesem Fall ohne weitere Benachrichtigung oder Vorbereitung abberufen 

werden. In dieser Hinsicht musst du lernen, nach deiner eigenen Prämisse zu leben, die 

du gerne anderen Leuten sagst: Tu alles in deinem Leben so, als würdest du für einen 

langen Zeitraum in ihm sein, aber sei gleichzeitig darauf vorbereitet, morgen oder in der 

nächsten Stunde zu gehen, falls nötig und notwendig. Von nun an ist das der Weg, wie 

es in deinem Leben auf Planet NULL sein wird, Peter.  

Aber erwarte nicht, dass dein körperlicher Zustand jemals derselbe sein wird, wie er vor 

deiner Operation gewesen ist. Er kann niemals derselbe sein. Deswegen wird es 

notwendig sein, gewisse Anpassungen und Ausrichtungen auf die Art und Weise 

vorzunehmen, dass du funktionierst. Wenn du zum Beispiel mit dem Flugzeug eine 

große Distanz reisen sollst, wäre es nicht zuträglich für dich, wenn du das in der 

Economy Class tust. So ein Reisen wäre schädlich für deinen physischen Zustand. Und 

obwohl das Reisen in einer angenehmeren Bedingung (in der ersten Klasse zum Beispiel) 

viel teurer ist als Economy Class, werden dir die Mittel auf eine pünktliche Art und 

Weise bereitgestellt, so dass du in der Lage sein wirst, zu reisen, ohne deine körperliche 
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Gesundheit zu gefährden. Und es gibt viele andere Situationen, die erfordern werden, 

dass solche Anpassungen und Ausrichtungen getroffen werden, damit sich dein 

physischer Zustand nicht notwendigerweise verschlechtern wird.  

Um nochmal zu wiederholen, erwarte also nicht, denselben Zustand zu haben, wie du 

ihn gehabt hast. ICH weiß, dass du eine etwas ambivalente und enttäuschte Reaktion 

auf diese Entscheidung und Bestimmung von MIR in dieser Hinsicht hast. 

Glücklicherweise aber ist deine grundlegende Haltung in dieser, und in jeder anderen 

Hinsicht, was ICH will und nicht, was du willst. Deswegen wird deine Ambivalenz und 

Enttäuschung vorübergehen. 

Peter: Danke DIR sehr für diese Offenbarung und Information. Ja, ich bestätige 

vollumfänglich, dass ich über DEINE Entscheidung ambivalent und etwas enttäuscht 

bin, aber wahrlich, DEIN WILLE geschehe, ungeachtet meines Wunschdenkens. Und 

jetzt, wärest DU willig, die erwähnten Begriffe für Beth Ann kurz zu erklären? Es bezieht 

sich auf die Begriffe ‚absorbiert‘ und ‚vollumfänglich genutzt‘, wie sie in der Aussage 

auftreten, dass ‚… an einer Schwelle befindet, von jedem und allem, der bzw. das in dem 

Leben dieses Zeitzyklus involviert ist, vollkommen absorbiert, verinnerlicht, veräußerlicht, 

manifestiert, assimiliert und vollumfänglich genutzt wird‘ (EINHUNDERTSTER DIALOG).  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, das wäre ICH. Obwohl die Antwort auf diese Frage 

aus dem Kontext der Bedeutung dieses bestimmten DIALOGS offenkundig sein sollte, 

lass uns zu diesem Thema näheres ausführen. Wie du weißt, wird dieser bestimmte 

Zyklus von Zeit/Zustand und der Inhalt seines Lebens von einer parallelen Koexistenz 

des wahren Lebens des positiven Zustands, des Nicht-Lebens des negativen Zustands 

und des menschlichen Nichts-Lebens charakterisiert, wie oben in diesem und in 

vorherigen DIALOGEN beschrieben wurde. Aufgrund dieser sogenannten Koexistenz 

wird sie von bestimmten spirituellen bzw. geistigen Prinzipien regiert, die aus MEINER 

ABSOLUTEN NATUR freigesetzt werden, die die Notwendigkeit einrechnen, dass diese 

bestimmte Koexistenz stattfindet. Anders gesagt, im wahren Leben des positiven 

Zustands, im Nicht-Leben des negativen Zustands und im menschlichen Nicht-Leben 

erfüllt jeder eine Art von sehr wichtigem Nutzen in Zusammenhang mit dem Inhalt der 

geistigen Prinzipien, die diesen Zyklus von Zeit/Zustand regieren.  

Damit er seinen Zweck erfüllt, zu dem er in sein eigenes Sein und Existieren kam, und 

um seine Nützlichkeit zu erschöpfen, muss jeder in ihm, egal, wo und wann sie situiert 

sind, entweder im positiven Zustand oder im negativen Zustand oder im menschlichen 

Leben entsprechend, alles absorbieren und nutzen, was für ihren Zweck und ihre 

Mission relevant ist, wie durch die geistigen Prinzipien dargestellt wurde, die diesen 

Zyklus von Zeit/Zustand regieren. Etwas zu absorbieren bedeutet, dass, um seinen 

Zweck vollumfänglich zu dienen, es zu einem wesentlichen Bestandteil von jedem 

einzelnen Teilchen und jeder einzelnen Zelle seines/ihres ‚Ich bin‘, oder im Falle der 
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negativen Wesenheiten und typischen Menschen, von seinem/ihrem Nicht-‚Ich bin‘ 

werden muss.  

Anders gesagt, er wird als ein wesentlicher Bestandteil von allen Aspekten dessen 

aufgenommen, was sein/ihr ‚Ich bin‘ oder Nicht-‚Ich bin‘ konstituiert. Die 

vollumfängliche Nutzung aller Aspekte dieser geistigen Prinzipien bedeutet, dass nichts 

aus dem herausgelassen wird, was in der Natur dieser geistigen Prinzipien enthalten 

ist, und das nicht eingerechnet werden würde und was in den Leben und Pseudo-Leben 

von jedem und allem in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz nicht 

integriert und Wirklichkeit oder Nicht-Wirklichkeit gemacht werden würde. Und das ist 

so, ungeachtet dessen, ob es das wahre Leben des positiven Zustands, das Nicht-Leben 

des negativen Zustands oder das menschliche Nicht-Leben ist.  

Hier sprechen wir also über alle Aspekte, nach denen dieser Zyklus von Zeit/Zustand 

definiert wird. Er berücksichtigt nicht nur jene, die sich im positiven Zustand befinden, 

die ihre eigenen Missionen und Zweck erfüllen, sondern auch jene, die sich im negativen 

Zustand und im menschlichen Leben befinden, die genauso ihre eigenen Missionen und 

Zweck erfüllen. Ob sie sich dieser Missionen und dieses Zweckes bewusst gewahr sind 

oder nicht, ist nicht die Frage. Anhand ihres Lebensstils, was er auch sein mag, ob 

positiv und gut, oder ob negativ und böse, werden dieser Zweck und diese Missionen 

erfüllt. Ohne die Absorption und vollumfängliche Nutzung aller Aspekte der geistigen 

Prinzipien, die diesen Zyklus von Zeit/Zustand regieren, können sie in dieser Hinsicht 

nichts erreichen. Man muss auf die Natur dieses Zyklus von Zeit/Zustand aus der 

Position schauen, dass in ihr, auf eine parallele Art und Weise, sowohl das wahre Leben 

des positiven Zustands als auch das Nicht-Leben des negativen Zustands und des 

menschlichen Nicht-Lebens entfalten werden.  

Wie ihr wisst, ist der gegenwärtige Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess in dem Sinne 

sehr ungewöhnlich und einzigartig, dass nur innerhalb dieses Zyklus von Zeit/Zustand 

etc., und keinem anderen, alle Fragen über die Möglichkeit einer anderen Art von Leben 

als dem Leben des positiven Zustands durch den Erfahrungsmodus beantwortet 

werden; und alle Zweifel über alles in Bezug auf die Fragen, ob sie sich im wahren 

Leben, im wahren ‚Ich bin‘ und in allem anderen in Bezug auf sie befinden, ob es 

wirklich so ist, werden allmählich und langsam vertrieben. Aber um dieses 

wünschenswerteste Ziel ein für alle Mal zu erreichen, ist es absolut notwendig, dass 

alles in Bezug auf diesen Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess von jedem und allem, 

der/die/das aus ihrem eigenen freien Willen und Wahl ein wesentlicher Bestandteil von 

diesem Zyklus von Zeit/Zustand/ Lage/Prozess ist oder an ihm teilhat, erfüllt, 

absorbiert, vollumfänglich genutzt, verinnerlicht, veräußerlicht, manifestiert, illustriert, 

demonstriert und einverleibt wird.  

Wie ihr auch wisst, wird der gegenwärtige Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess von 

einer besonderen Art oder einer Reihe von geistigen Prinzipien regiert, die aus MEINER 

ABSOLUTEN NATUR freigesetzt werden, die sich auf all die oben erwähnten Faktoren 
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beziehen und die im Leben von jedem im positiven Zustand und auch im Nicht-Leben 

des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens hineingesetzt werden 

müssen. Diese Reihe an geistigen Prinzipien ist nichts, was nicht greifbar oder nicht 

konkret ist. Vergesst nicht, dass diese Reihe es möglich macht, dass überhaupt etwas 

während des Verlaufs dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess stattfindet oder 

sich zutragen wird.  

Und nicht nur das, sondern diese Reihe von sehr besonderen und ungewöhnlichen 

geistigen Prinzipien ist die Bedingung, unter der das Leben von jedem und allem im 

positiven Zustand und auch jedem und allem im Nicht-Leben des negativen Zustands 

und im menschlichen Nicht-Leben, innerhalb des derzeitigen Verlaufs dieses Zyklus, 

wie er im Prozess der Erfüllung seines Zweckes, zu dem er ursprünglich aktiviert und 

geschaffen wurde, manifestiert wird, überhaupt möglich gemacht wird. Keine andere 

Reihe oder Art von geistigen Prinzipien würde das aufgrund des besonderen und 

ungewöhnlichen Inhalts und Bedeutung dieses bestimmten Zyklus tun.  

Nun, all diese geistigen Prinzipien, die den gegenwärtigen Zyklus von Zeit/Zustand/ 

Lage/Prozess regieren, werden durch die Spezifität des Lebens aller Individuen erfüllt, 

denen dieser bestimmte Zyklus zugewiesen worden ist und sein wird, egal, wo sie 

situiert sind oder in welcher Art von Leben oder Nicht-Leben sie gewählt haben, alles, 

was in den Anforderungen dieser geistigen Prinzipien oder was sie enthalten oder was 

ihre wahre Natur ist enthalten ist, zu manifestieren, zu illustrieren und zu 

demonstrieren.  

Um es überhaupt möglich zu machen, alles zu erreichen, was in diesen geistigen 

Prinzipien enthalten ist, ist es äußerst wichtig, dass alles, was sie enthalten, und dass 

alles, aus dem sie bestehen, vollumfänglich absorbiert und vollumfänglich von allen 

genutzt wird, die an diesem Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess partizipieren. 

Anders gesagt, diese Prinzipien, und was sie enthalten und aus was sie bestehen, 

müssen nicht nur von allen Betroffenen verinnerlicht und veräußerlicht werden, 

sondern sie müssen auf dieselbe Art und Weise von ihnen absorbiert werden, wie zum 

Beispiel ein Schwamm Wasser aufsaugt.  

Also durchdringen diese Prinzipien jede lebende Zelle des Geistes, der Seele und des 

Körpers von jedem, und werden zu einem wesentlichen Bestandteil von jeder einzelnen 

Zelle, wodurch diese Zelle am Leben und in der Lage ist, in ihrem eigenen einzigartigen 

Zustand zu funktionieren. Das ist genau das, was der Begriff ‚Absorbierung‘ bedeutet. 

Und weil jeder Aspekt dieser sehr besonderen und einzigartigen geistigen Prinzipien 

seinen Inhalt, seine Bedeutung und sein Ziel, zu dem er überhaupt erst geschaffen 

wurde, vollumfänglich entfalten muss, und weil er das nur mithilfe von all jenen tun 

kann, die beauftragt sind, in ihrem eigenen spezifischen, individuellen, einzigartigen 

und andersartigen Leben, Nicht-Leben und menschlichem Leben zu sein, wie von der 

Natur der besagten geistigen Prinzipien definiert und zur Bedingung gemacht wurde; 

müssen sie vollumfänglich von ihnen in ihren eigenen privaten Leben, Nicht-Leben und 
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menschlichen Nicht-Leben genutzt werden, um ihre Nützlichkeit zu erschöpfen und 

ihren Zweck zu erfüllen, zu dem sie überhaupt erst in Gang gesetzt und geschaffen 

wurden. Und das ist es, was der Begriff ‚vollumfänglich genutzt‘ wirklich bedeutet.  

Wie ihr aus diesem Diskurs seht, ist es also keine Frage des Bewusstseins oder des 

Unbewusstseins von jemandem in Zusammenhang zu all diesen Fragen, sondern es ist 

eine Frage der Erfüllung des Zweckes, zu dem das eigene Leben, Nicht-Leben oder 

menschliche Nicht-Leben innerhalb dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Lage/Prozess in 

Gang gesetzt, aktiviert und geschaffen wurden.  

Und das ist alles, das über dieses Thema gesagt werden kann. ICH glaube, wir sollten 

für heute Schluss machen, Peter, weil du körperlich sehr müde und erschöpft wirst. 

Nimm also eine Pause bis zum nächsten Mal, wenn dir offensichtlich werden wird, dass 

du den nächsten DIALOG mit MIR aufschreiben musst – wenn so eine Notwendigkeit 

überhaupt auftreten wird. In der Zwischenzeit ruh dich aus, lies, editiere, schaue fern 

und mach alles, was dein Leben, besonders seine physischen Aspekte, angenehm und 

friedlich macht.  

Peter: Danke DIR sehr für alles, was in diesem DIALOG offenbart wurde. Ich werde 

DEINEN Rat annehmen und es machen, wie DU vorgeschlagen hast. Bis zum nächsten 

Dialogführen – wenn es überhaupt kommt.  
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EINHUNDERTSECHSUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

21. März 2000 

Peter: Ich verstehe, dass es eine Notwendigkeit gibt, mehr Erklärung zu einigen 

Aspekten des sehr schwierigen Themas anzubieten, das im vorherigen DIALOG 

diskutiert wurde (125). Auch erhielt ich eine Frage von Dr. Ardyth Normen, die über das 

folgende etwas wissen möchte, und ich zitiere, ‚Wie die Energie DES HERRN JESUS 

CHRISTUS von allen im negativen Zustand und auf diesem Planeten abgezogen wird, 

welche Auswirkung können die Praktizierenden DER NEUEN OFFENBARUNG 

hinsichtlich unseres Zugangs zu dieser Lebensenergie erwarten, wie wir den Rest 

unserer Leben hier ausleben?‘ Wie möchtest DU in dieser Hinsicht vorgehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns zuerst die Themen besprechen, die im 

vorherigen DIALOG aufgeworfen wurden, die du, Peter, sehr schwierig genannt hast. 

Danach werden wir über die Frage von Ardyth sprechen.  

Euch muss eine wichtige Erklärung darüber vermittelt werden, wie man die Konzepte 

der objektiven Wahrnehmung der Wirklichkeit verstehen soll und wie die Dinge in 

diesem Modus geschehen; und zu der subjektiven Wahrnehmung der Wirklichkeit und 

wie die Dinge in diesem Modus geschehen. Auch, wie man MEINE Aussage über MEINE 

VORAUSSICHT in Bezug auf die Erfindung, Aktivierung und Schaffung des Nicht-Lebens 

des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und allem, was damit 

zusammenhängt, verstehen soll; und dass ICH zugelassen oder erlaubt habe, mit dieser 

Erfindung, Aktivierung und Schaffung voranzugehen, bevor all diese Fragen, die mit 

den Themen des Lebens, des ‚Ich bin‘ und des positiven Zustands und allem, was mit 

ihnen zu tun hat, wie es in den vorherigen DIALOGEN und in MEINER gesamten NEUEN 

OFFENBARUNG formuliert wurde, in die empfindenden Geister eintraten.  

Wie ihr euch aus einem der vorherigen DIALOGE, und auch aus den anderen Quellen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, erinnert, war eine der wichtigsten Bedingungen, unter 

denen das Leben der empfindenden Wesenheiten geschaffen werden konnte, die 

Wahlfreiheit und die Fähigkeit, die eigenen Entscheidungen zu treffen. Damit diese 

Faktoren, die dem Leben der empfindenden Geister zugrunde liegen, geschaffen werden, 

war es notwendig, ihnen den Eindruck zu geben, dass sie unabhängig und frei sind von 

jedem oder allem und dass sie an sich Leben haben und am Leben sind ohne eine 

offensichtliche Verbundenheit mit irgendjemandem oder irgendwas. Diese Anordnung 

war absolut notwendig, um alle empfindenden Wesenheiten in Position zu versetzen, 

um eine Wahl zu treffen, ob sie in ihrem eigenen einzigartigen, andersartigen und 

individuellen Leben weitermachen und eine bedeutsame und erfüllende Beziehung mit 

MIR als ihren SCHÖPFER aufbauen wollen oder nicht. Um das zu tun, wurde allen 
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empfindenden Wesenheiten ein Eindruck gegeben, dass sie in einer Art ihres eigenen 

subjektiven Raumes und ihrer eigenen subjektiven Zeit situiert sind, und von MIR – 

ihrem SCHÖPFER – getrennt sind, so dass sie die klare Wahrnehmung haben können, 

dass ICH und sie eine deutlich unterschiedliche Position und Platzierung haben, aus 

der heraus wir interagieren können und könnten. 

Bei dieser Anordnung erscheint alles so, als komme es von oder geschehe es irgendwo 

und irgendwann. Wenn ihr diese Wahrnehmung oder Erscheinung habt, dann hat alles, 

was vor sich geht, seinen eigenen Ort und seine eigene Zeit. Deswegen ist die Art, wie 

alle Ereignisse und Geschehnisse in diesem Modus wahrgenommen und begriffen 

werden, als ob sie sequenziell und kontinuierlich sind, was bedeutet, dass das eine dem 

anderen vorausgeht und das andere dem vorausgehenden nachfolgt. In dieser 

Anordnung liegt ein Gefühl des Flusses an Ereignissen und Geschehnissen und einer 

Abhängigkeit des einen nachfolgenden Ereignisses von dem anderen vorausgehenden 

Ereignis. Das ist es, wie das Gesetz von Ursache und Wirkung in der wahren 

Wirklichkeit der subjektiven Wahrnehmung dieser Wirklichkeit zustande kam. Um ein 

deutliches Begreifen zu haben, dass alles so stattfindet, als wäre es von der 

Wahrnehmung des empfindenden Geistes unabhängig, erscheint ihm in dieser 

subjektiven Wahrnehmung von Wirklichkeit alles so, als würde es außerhalb der 

empfindenden Wesenheiten manifestiert werden, getrennt von ihrem eigenen 

persönlichen, subjektiven, individuellen, einzigartigen und andersartigen Leben. Unter 

diesen Bedingungen, wenn alle Dinge in Aufeinanderfolge fließen und kontinuierliches 

Verlaufen haben, können bestimmte Dinge auf eine solche Art und Weise angeordnet 

werden, dass, bevor irgendwas in diesen sequenziellen und kontinuierlichen Fluss 

eintritt, es gestoppt werden kann, dass es sich im Wahrnehmungsfeld des 

empfindenden Geistes registriert, so dass dieser Geist kein Gefühl haben würde, dass 

irgendwas von dieser Natur geschehen wird oder dass es wirklich geschah. Wenn du 

davor stehst, sehr wichtige, notwendige und entscheidende Fragen zu stellen, die auf 

dein eigenes Leben und dein ‚Ich bin‘ bezogen sind, und wenn die Natur solcher Fragen 

für die geistige Gesundheit störend, beunruhigend und schädlich wären, (und doch ist 

es wichtig, dass sie gestellt und berücksichtigt werden), um zu verhindern, dass das 

geschieht, kann die Anordnung vorgenommen werden, diese Fragen zu beantworten, 

bevor sie in deinen subjektiven Geist eintreten. Auf diese Weise hättest du keine andere 

Wahrnehmung, außer dass du nicht der Urheber solcher Fragen bist.  

Das ist es, wie die subjektive Wahrnehmung der Wirklichkeit funktioniert und operiert. 

Aber weil sie subjektiv ist, und weil sie nur die individuelle Konzeptualisierung betrifft, 

wie die Ereignisse in ihrem sequenziellen und kontinuierlichen Modus des Verlaufens 

geschehen, treten sie in der wahren Wirklichkeit von Sein und Existenz, als von der 

subjektiven und individuellen Wahrnehmung und Verständnis gesehen, in einem ganz 

anderen Modus ihrer eigenen Manifestation auf. Weil er mit der subjektiven 

Wahrnehmung von Wirklichkeit nichts gemeinsam hat, wird dieser andere Modus daher 

die objektive Wahrnehmung von Wirklichkeit genannt. In diesem Wahrnehmungs-
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modus gibt es keine Notwendigkeit, einen Eindruck zu haben, dass etwas oder jemand 

da draußen oder draußen ist, unabhängig vom Zustand und Prozess der SCHÖPFUNG. 

Weil dieser Modus kein Gefühl von Zeitfluss oder raumgebundenem Verlaufen auf eine 

sequenzielle und kontinuierliche Art und Weise hat, wird deutlich wahrgenommen, dass 

alle Dinge, egal, was sie sind, hier-und-jetzt auf eine simultane und synchrone Art und 

Weise geschehen, ohne ein Gefühl von subjektiver Zeit und subjektivem Raum. Daher 

sind alle derartigen Ereignisse und Geschehnisse in ihrer eigenen Natur und in 

Beziehung zueinander diskret. In diesem objektiven Modus der Wahrnehmung von 

Wirklichkeit, aufgrund ihrer Natur, koexistieren jegliche und alle Fragen mit ihren 

jeglichen und allen Antworten genau zur gleichen Zeit, oder, um genauer zu Zeit, Nicht-

Zeit. Aber in dem Moment, wenn man sie in die subjektive Wahrnehmung von 

Wirklichkeit projiziert, in der sich alle empfindenden Wesenheiten zu dem Zweck der 

Schaffung ihres klaren Gewahrseins ihres freien Willens und ihrer freien Wahl 

aufhalten, treten alle derartigen Ereignisse und Geschehnisse nacheinander in 

Erscheinung, so dass das eine dem anderen vorausgeht und das andere dem 

vorausgehenden nachfolgt.  

Das Paradoxon dieser Situation oder Schaffung, in Zusammenhang mit allen 

empfindenden Wesenheiten, liegt in dem Faktum, dass sie, soweit es ihre Struktur und 

Natur betrifft, sowohl in der objektiven als auch in der subjektiven Wahrnehmung von 

Wirklichkeit entsprechend situiert sind. In Beziehung zu ihrem individuellen, 

einzigartigen und andersartigen Leben und seines ‚Ich bin‘ befinden sie sich immer im 

subjektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit. Aber in Beziehung, ein 

wesentlicher Bestandteil MEINER SCHÖPFUNG zu sein, als solches, und besonders in 

Beziehung zu MIR und MEINER ABSOLUTEN NATUR, befinden sie sich im objektiven 

Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit. Wie ihr also an dieser Anordnung seht, 

funktionieren alle empfindenden Wesenheiten simultan aus beiden Modi der 

Wahrnehmung von Wirklichkeit. In beiden Fällen geschehen die Fragen, die sie stellen, 

und die Antworten, die sie bekommen, in einem Modus zur gleichen Nicht-Zeit, und im 

anderen Modus werden sie manifestiert und in Bewegung versetzt, bevor sie in ihren 

subjektiven Modus der Wahrnehmung eintreten oder sehr kurz bevor sie diese Fragen 

stellen. In beiden Fällen dieser Anordnung sind die empfindenden Wesenheiten vor allen 

negativen Konsequenzen, solche Fragen in ihrem eigenen individuellen, subjektiven, 

einzigartigen und andersartigen Leben und ihrem ‚Ich bin‘ zu stellen, geschützt.  

Was könnte also hinsichtlich dieser Fakten die Anordnung sein, diese wichtigen Fragen 

auf die erfahrungsmäßigste, praktischste und faktischste Art und Weise ohne den 

eigentlichen direkten Einbezug aller empfindenden Wesenheiten in den Prozess, diese 

Fragen zu stellen, so dass sie in ihrem bestimmten Leben nicht beeinträchtigt bzw. 

gestört werden und so dass der Zerfall des Lebens des positiven Zustands nicht 

geschehen würde? Wie ihr euch erinnert, befand sich zu dieser Zeit oder Nicht-Zeit nur 

der positive Zustand in seinem Sein und seiner Existenz. Ihnen war keine andere Art 

von Leben oder Nicht-Leben zum Vergleich verfügbar. Und doch nahm ICH in MEINER 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



328 

 

ABSOLUTEN VORAUSSICHT wahr, dass solche Fragen im empfindenden Geist auftreten 

oder ihn plagen würden. Deswegen traf ICH Vorkehrungen für ihre richtigen Antworten, 

bevor sie in alle empfindenden Geister eintraten. Zu diesem Zweck wählte ICH eine 

bestimmte Gruppe von empfindenden Wesenheiten aus, die aus ihrem eigenen freien 

Willen und ihrer eigenen freien Wahl damit einverstanden waren, alle Aspekte, Fragen 

zu stellen, auszuspielen und eine Bedingung für ihre Antworten in beiden Modi der 

Wahrnehmung von Wirklichkeit aufzustellen.  

Diese Gruppe von Leuten war nicht nur einverstanden, all die einschlägigen Fragen zu 

stellen, sondern sie waren auch einverstanden, diejenigen zu sein, die das Nicht-Leben 

des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben erfinden, aktivieren und 

schaffen würden, um an lebenden und auf Erfahrung beruhenden Beispielen alle 

Konsequenzen, Folgen und Resultate zu illustrieren und zu demonstrieren, solche 

Fragen zu stellen und auf alle von ihnen überzeugende Antworten zu haben. Und nicht 

nur das, sondern dass sie eine sehr überzeugende und faktische Situation schaffen 

würden, die allen empfindenden Wesenheiten den nötigsten und notwendigsten 

Vergleich zwischen ihrer Sorte Leben, oder dem Leben als solches, und ihrem ‚Ich bin‘ 

und dem Lebensstil eines ganz anderen Nicht-Lebens gibt, der nichts mit dem 

gemeinsam hatte, was sie hatten. Eine solche wichtige Anordnung und so ein wichtiger 

Aufbau wäre in der Lage, alle im wahren Leben, durch den Faktor des Vergleichs beider 

Arten von Leben und Nicht-Leben, davon zu überzeugen, dass ihr Leben ein wahres und 

echtes Leben war und dass ihr ‚Ich bin‘ in Wirklichkeit das wahre ‚Ich bin‘ war.  

Nun, wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, wurde diese Gruppe 

von Leuten, die MIR zu all dem zustimmten, später die Pseudo-Schöpfer genannt. Auch 

wurde, wie ihr euch genau erinnert, in DIALOG 111 gesagt, dass die Pseudo-Schöpfer 

damit einverstanden waren, für alle anderen diese Fragen zu stellen. Der einzige 

Unterschied zwischen dieser Aussage in DIALOG 111 und was euch in diesem Dialog 

vermittelt wird, ist, dass in diesem DIALOG nicht gezeigt wurde, dass solche Fragen 

gestellt werden würden, und dass ihnen die Antworten auf sie gegeben würden, bevor 

sie in den ganzen Rest der Geister der empfindenden Wesenheiten eintraten. Das ist 

eine maßgebliche Unterscheidung.  

Wenn wir über das Paradoxon sprechen, dass sich die empfindenden Wesenheiten 

sowohl in objektiven als auch subjektiven Modi der Wahrnehmung und Wirklichkeit 

simultan befinden, liegt, wie man dieses Paradoxon verstehen muss, in der folgenden 

Art und Weise: In ihrer Selbstwahrnehmung, ihrem Selbstgewahrsein, ihrem Selbst-‚Ich 

bin‘, und in allem was mit ihnen zusammenhängt, funktionieren sie immer aus der 

Position des subjektiven Modus. Weil, wie ihr wisst, in diesem Modus alles in einem 

sequenziellen und kontinuierlichen Modus geschieht und stattfindet, gibt es jeder 

empfindenden Wesenheit in seinem/ihrem subjektiven Zeitrahmen genug benötigte 

Zeit, die Natur des Fließens der Ereignisse und Geschehnisse einzuschätzen, zu 

bewerten und zu verstehen, so dass er/sie eine angemessene Entscheidung darüber 
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treffen kann, welche Art von Wahlen in ihrer Hinsicht getroffen werden sollten, oder wie 

man im Einklang mit seinem/ihrem eigenen freien Willen und Wahl auf sie reagiert. 

Also wird durch diesen Faktor, und durch diesen Modus, seine/ihre Wahlfreiheit 

kontinuierlich neubestätigt.  

Auf der anderen Seite, in Beziehung zu allem und jedem anderen in MEINER 

SCHÖPFUNG, zu MIR persönlich und zu MEINER SCHÖPFUNG im Allgemeinen, und auch 

zu allen Ereignissen und Geschehnissen außerhalb seiner/ihrer Selbstwahrnehmung, 

seines/ihres Selbstgewahrseins, seines/ihres Selbst-‚Ich bin‘ und in allem, was mit 

ihnen zu tun hat, funktioniert jede empfindende Wesenheit im wahren Leben des 

positiven Zustands aus der Position des subjektiven Modus. In diesem Modus erkennt 

er/sie die Diskretheit aller Ereignisse und Geschehnisse, des Hier-und-Jetzt-Modus, 

der nicht-zeitlichen und nicht-räumlichen Manifestation und Simultanität und 

Synchronizität aller Erscheinungen in Sein und Existenz. In diesem Modus treten der 

entscheidungstreffende Prozess und die Wahlen, die getroffen werden, die Fragen, die 

gestellt werden, die Antworten, die gegeben werden, und die Konsequenzen, Resultate 

und Folgen von allem, das überhaupt auftritt, genau im selben Moment, oder um genau 

zu sein, genau im selben Zustand auf, wie sie auf eine simultane und synchrone Art 

und Weise manifestiert werden.  

Nun, für den menschlichen Geist ist es äußerst schwierig, wenn nicht gar unmöglich, 

diesen objektiven Modus der Funktion zu begreifen. Der Grund für diese Unfähigkeit 

liegt in dem Faktum, dass der typische menschliche Geist auf eine solche Art und Weise 

strukturiert wurde, um alles in einem kontinuierlichen und sequenziellen, und nicht in 

einem diskreten Modus wahrzunehmen. Daher sind die Menschen im Großen und 

Ganzen nicht imstande, etwas zu erkennen, was im diskreten Modus geschieht. Dieser 

Modus wurde unterdrückt oder vor ihrer bewussten Wahrnehmungsfähigkeit 

abgeschottet. Wäre er ihnen vollumfänglich zugänglich, könnten sie die Natur und 

Struktur des menschlichen Nicht-Lebens, dem diese Fähigkeit fehlt, nicht 

manifestieren. Das menschliche Leben ist in dieser Hinsicht eine Bühne, auf der ein 

Vergleich zwischen dem wahren Leben aller möglichen Wahrnehmungen und 

Integrationen und dem Nicht-Leben angestellt werden kann, in dem nur eine einseitige 

oder schiefe Wahrnehmung von jedem und allem möglich ist; und natürlich von allen 

Konsequenzen, Resultaten und Folgen eines solchen Aufbaus, wie im menschlichen 

Leben gesehen wird. Andererseits befindet sich überall sonst im Nicht-Leben des 

negativen Zustands jeder im Modus der Verdrehung und Umkehrung der zwei 

erwähnten Modi. In ihrem Fall ist der objektive Modus auf eine solche Art und Weise 

verzerrt, dass die Erscheinungen, die in ihren Nicht-Welten stattfinden, wahrgenommen 

und begriffen werden, als würden sie in einem kontinuierlichen und sequenziellen Fluss 

außerhalb von ihnen geschehen, und der subjektive Modus so, als würden sie genauso 

außerhalb von ihnen stattfinden, aber in einem diskreten Modus. Das ist eine typische 

auf dem Kopf stehende Position der Struktur, Natur und Dynamik des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands. Diese besondere Anordnung musste innerhalb des Rahmens des 
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Nicht-Lebens des negativen Zustands geschaffen werden, damit dort jeder ihre bösen 

Taten rationalisieren und rechtfertigen würde, die in einer fortwährenden Erzeugung all 

ihrer Bösartigkeiten, Verzerrungen und Falschheiten wurzeln. Auf diese Weise erscheint 

es, dass eher jemand oder etwas anderes für alle Bösartigkeiten, Verzerrungen und 

Falschheiten verantwortlich oder die Quelle von ihnen ist als sie.  

Die grundlegenden Unterschiede zwischen diesen beiden Wahrnehmungsmodi, und 

auch die Art, wie die Dinge im Nicht-Leben des negativen Zustands und im 

menschlichen Nicht-Leben aufgebaut sind, und auch der Punkt MEINER VORAUSSICHT, 

gaben allen Schreibern von spirituellen Büchern, mit der Ausnahme von Swedenborgs 

Schriften, die falsche Wahrnehmung, dass ICH derjenige war, der auf dieselbe Art und 

Weise das Nicht-Leben des negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben und ihre 

Egos erfunden, in Gang gesetzt, geschaffen und in Bewegung versetzt hat, wie ICH es 

mit dem wahren Leben des positiven Zustands und dem ‚Ich bin‘ all seiner Bewohner 

tat. Die Voraussicht über etwas zu haben, und darauf basierend, die Erfindung, 

Schaffung und Manifestation von diesem Etwas zu erlauben, ist nicht dasselbe wie der 

Urheber oder der verursachende Faktor von diesem Etwas zu sein. MEINE 

VORAUSSICHT war nicht die urhebende oder verursachende Quelle von diesem Nicht-

Leben des negativen Zustands und des Nicht-Lebens. Dieses Faktum kann deutlich und 

logisch aus dem Faktum hergeleitet werden, dass MEINE NATUR, wie viele Male zuvor 

erwähnt wurde, die ABSOLUTE POSITIVITÄT und das ABSOLUTE REINE LEBEN als 

solches, an MIR, aus MIR SELBST heraus, von MIR SELBST ist. Deswegen kann so eine 

Natur nichts anderes erfinden, in Gang setzen, schaffen und manifestieren außer das, 

was positiv und was das wahre Leben als solches ist. In MEINER VORAUSSICHT aber, da 

sie von nicht-zeitlicher und nicht-räumlicher Natur ist, und da sie sich im rein 

objektiven Modus des Funktionierens und Manifestierens befindet, sah ICH voraus, 

dass alle empfindenden Wesenheiten, in ihrer relativen zu MEINER ABSOLUTEN Lage, 

versehentlich diese Lebensfragen stellen wird, und dass, um ihre Integrität und die 

positive Natur ihres wahren Lebens zu bewahren, es notwendig wäre, die 

angemessensten und überzeugendsten Antworten auf sie alle herauszusuchen. Solche 

Antworten werden in den Lebensstilen des Nicht-Lebens des negativen Zustands und 

des menschlichen Nicht-Lebens manifestiert, demonstriert und illustriert. Das ist der 

Grund, warum ihnen von MIR erlaubt wurde, vorübergehend zu ihrer schlechten 

Reifung zu kommen. In dem Moment, in dem sie alle notwendigen Antworten auf diese 

Fragen richtig, vollumfänglich und erschöpflich bereitstellen, werden sie keine Energie, 

keine Lebenskraft, keinen Anreiz, keine Motivation und kein Verlangen mehr haben, in 

ihrem Modus des Nicht-Lebens weiterzumachen. Sobald dieses wünschenswerteste 

Ereignis geschehen wird, werden das Nicht-Leben des negativen Zustands, das 

menschliche Nicht-Leben in seinen rein negativen Aspekten und ihre Egos beseitigt 

werden.  
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Hier wird offenbart, dass wir in die Phase des derzeit laufenden Schubs eintreten (im 

nicht-zeitlichen Sinne), der so bezeichnet werden kann, dass er die letzten Antworten 

auf all diese Fragen bereitstellt. Deswegen erlaubt es uns, all diese Rätsel, Geheimnisse 

und verborgenen und versteckten Dinge in Zusammenhang mit dem Thema der 

Erfindung, Quelle, des Ursprungs, der Schaffung und der Manifestation des Nicht-

Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und ihrer Egos zu 

offenbaren. Und gleichzeitig erlaubt es uns, die Integration, Vereinigung und 

Verschmelzung, innerhalb des wahren Lebens des positiven Zustands und innerhalb 

des empfindenden Geistes von jedem, sowohl der objektiven als auch der subjektiven 

Wahrnehmungsmodi in ihrem unterscheidbaren Einssein zu beginnen.  

Nun, wie ihr wisst, wird euch, und allen anderen im positiven Zustand diese Information 

oder Offenbarung gegeben, und allen im Nicht-Leben des negativen Zustands und im 

menschlichen Nicht-Leben verfügbar gemacht, als ein Vorläufer für etwas, das in Kürze 

(im nicht-zeitlichen Sinne natürlich) im gesamten Sein und Existenz und Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existenz geschehen wird. Sie wird euch auch als eine Illustration und 

Demonstration davon gegeben, wie das Nicht-Leben des negativen Zustands, das 

menschliche Nicht-Leben und ihre Egos erfunden, aktiviert, geschaffen und in 

Bewegung versetzt wurden, so dass die Antworten auf diese Fakten von A bis Z gegeben 

werden würden, wie euch in dem Buch DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS gezeigt wurde. Als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL wird euch 

die Rolle zugewiesen, diese Information an alle anderen im Nicht-Leben des negativen 

Zustands zu tragen, wie ihr die Themen dieser DIALOGE lest und mit MIR in eurem 

Geist über sie nachdenkt, und durch diesen Faktor sollt ihr sie allen Menschen auf 

Planet NULL verfügbar machen, indem ihr sie in ihren unbewussten Geist reinsetzt.  

Peter: Danke DIR sehr für diese sehr interessante Offenbarung. Sind wir so weit, mit 

der Antwort auf die Frage von Ardyth fortzufahren?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das sind wir. Die Antwort auf ihre Frage ist 

ganz einfach. Sie sollte aus dem Faktum der Positionierung MEINER wahren 

Repräsentanten, oder wie sie es nennt, die Praktizierenden MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, sehr offensichtlich sein. Wie ihr euch aus mehreren vorherigen 

DIALOGEN erinnert, wurde dort sehr deutlich gezeigt, dass ihr euch jetzt mit eurem 

Geist und eurer Seele inmitten des positiven Zustands aufhaltet. Aufgrund dieser 

besonderen Positionierung habt ihr und werdet ihr einen kontinuierlichen Zugang zu 

Lebensenergien haben, die direkt aus MIR ausströmen. Wie ihr euch auch erinnert, gilt 

alles, was für den Rest des Menschengeschlechts gilt, nicht für euch, die MEINE 

Repräsentanten und die Praktizierenden MEINER NEUEN OFFENBARUNG sind. Das war 

einer der vielen Gründe, warum ihr inmitten des positiven Zustands positioniert wurdet. 

Der einzige verletzliche Punkt in eurem Leben ist euer physischer Körper, der den 

Pseudo-Gesetzen und Pseudo-Schaffungen des negativen Zustands und des typischen 

menschlichen Nicht-Lebens unterliegt. Deswegen können eure physischen Körper allen 
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Arten von Problemen, Zusammenbrüchen, Infektionen, Erkrankungen und allen Arten 

von Befall unterliegen, mit denen das menschliche Nicht-Leben so reichlich gesättigt 

ist. Aber sogar im Falle eurer physischen Körper werdet ihr in der Lage sein, geheilt zu 

werden, oder zumindest würden die Dinge erträglicher gemacht werden, dass ihr all 

diese schlechten Zustände aushaltet, dank der verfügbaren Lebenskraftenergien, die 

von MIR und MEINEM POSITIVEN ZUSTAND kommen; es sei denn, natürlich, die 

Vereinbarung wurde getroffen, dass ihr Planet NULL verlassen und mithilfe einer Art 

körperlichen Krankheit zurück nach Hause kommen sollt.  

Also, um Ardyths Frage zu beantworten, es wird keine Auswirkung MEINER 

Lebensenergien, die vom negativen Zustand und auf Planet NULL abgezogen werden, 

auf euch, MEINE wahren Repräsentanten, persönlich geben. Das einzige, was ihr als ein 

Resultat dieses Abzugs erleben werdet, wird eine fortwährende Verschlechterung aller 

menschlichen Systeme und von allem sein, durch das das Nicht-Leben des negativen 

Zustands aufrechterhalten und angeheizt wird. Ihr habt bereits etwas von dieser Natur 

erlebt und ihr werdet es jeden Tag immer mehr erleben.  

Peter: Danke DIR für diese Antwort und für DEINE Ermutigung in dieser Hinsicht. Gibt 

es irgendwas anderes, auf das DU uns heute aufmerksam machen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Und ja, es gibt etwas wichtiges, das wir 

diskutieren müssen. Es bezieht sich auf etwas, das dir gezeigt wurde, dass dein linker 

Fuß, an seiner Sohle und seiner Ferse, verletzt ist, indem er mit den HÖLLEN der 

Abtrünnigen und ihren Lakaien in Kontakt stand. Diese Darstellung stammt aus etwas, 

das in der CHRISTLICHEN BIBEL geschrieben steht und dessen Bedeutung beträchtlich 

falsch verstanden und falsch gedeutet wird. ICH möchte den relevanten Text zitieren, 

wie er in der ersten Ausgabe der New King James Version der BIBEL, in GENESIS, 

KAPITEL 3:14-15 aufgenommen ist, das wie folgt geht: „Da sprach Gott der HERR zu der 

Schlange: Weil du solches getan hast, seist du verflucht vor allem Vieh und vor allen 

Tieren auf dem Felde. Auf deinem Bauche sollst du gehen und Erde essen dein Leben 

lang. (Vers 14) Und ich will Feindschaft setzen zwischen dir und dem Weibe und zwischen 

deinem Samen und ihrem Samen. Derselbe soll dir den Kopf zertreten, und du wirst ihn 

in die Ferse stechen. (Vers 15)“ 

Wie du weißt, Peter, deuten die Christen diese Aussage als eine Prophezeiung für MEINE 

Inkarnation auf Planet NULL, um den Menschen Erlösung zu bringen von all dem, was 

im GARTEN EDEN durch die Schlange, die Frau und ihren Mann begangen wurde. Und 

obwohl es in dieser Annahme Körner von Wahrheiten gibt, bedeutet dieser Text 

größtenteils etwas ganz anderes. In der Wirklichkeit der wahren Bedeutung des zitierten 

Textes beschreibt er die Aktivierung des negativen Zustands und all die Konsequenzen, 

Folgen und Resultate dieser Aktivierung. Die Schlange repräsentiert die Zuneigung für 

und das Streben nach dem Wissen und Verständnis aller Geheimnisse, Rätsel und 

versteckten Dinge und ihrer äußerlichen wissenschaftlichen Untersuchung zu dem 
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Zweck, den Lebensgebungsprozess und alles, was mit ihm und allen anderen Faktoren 

zu tun hat, aufzudecken. In diesem Sinne repräsentiert sie die Pseudo-Schöpfer, die die 

sogenannten größten Wissenschaftler aller Zeiten wurden. Das Vieh repräsentiert, nur 

in dieser Konnotation, die Zuneigung für das Kennen der wirklichen Wahrheit und für 

die Wahrnehmung der Wirklichkeit des wahren Lebens, oder des Lebens als solches. 

Die Frau repräsentiert in der Konnotation des zitierten Textes die eigene wahre Natur 

oder die eigene Seele, oder den eigenen inwendigen Geist.  

Wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, bedeutet die Schlange auch 

die Erforschung der äußerlichen Welt und ihrer Gesetze und Prinzipien, nach denen sie 

funktioniert. Zu einem Zeitpunkt führte diese Erforschung zu all diesen Fragen, die wir 

in vorherigen DIALOGEN und in MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen 

beschrieben haben. Der Prozess der Erfindung, Aktivierung, Schaffung und des In-

Bewegung-Setzens des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen 

Nicht-Lebens wird von dem beschrieben, was von der Schlange oder von den Pseudo-

Schöpfern getan wurde, die einverstanden waren, all diese Fragen für alle zu stellen und 

alle einschlägigen und überzeugenden Antworten auf sie durch die offensichtlichsten, 

überzeugendsten und erfahrungsmäßigsten Modi zu bekommen.  

Dass die Schlange mehr als alles Vieh und mehr als jedes Tier des Feldes verflucht 

wurde, bedeutet die Notwendigkeit, eine andere Art von Zuneigung und Mittel zur 

Erforschung aller Faktoren des Lebens zu schaffen, die ausschließen würde, die 

Wirklichkeit der geistig-spirituellen Wahrheit und die Zuneigung für ihre Praxis (Vieh) 

und auch die natürliche Wahrheit und Zuneigung für ihre Umsetzung (Tier des Feldes) 

zu berücksichtigen. Verflucht zu werden bedeutet in dieser besonderen Konnotation, 

jedes Verlangen zu verlieren, diese geistige und natürliche Wahrheit zu berücksichtigen 

und jede Zuneigung für ihre Praxis und Umsetzung zu beseitigen. Die Konsequenzen 

dieses Verlustes werden in den Worten beschrieben, „Auf deinem Bauche sollst du gehen 

und Erde essen dein Leben lang“. Auf deinem Bauche zu gehen bedeutet, einen 

Lebensstil zu schaffen, der in einer auf dem Kopf stehenden Art auf alles schaut. Auf 

dem eigenen Bauche zu gehen, bedeutet der Verlust der eigenen Beine, auf denen man 

steht und nach oben schaut, wo die wahre Wirklichkeit des Lebens, oder das Leben als 

solches ist, und ihre wirkliche Wahrheit erkannt und in das eigene individuelle, 

einzigartige und andersartige Leben integriert werden kann. Auf dem eigenen Bauche 

zu gehen bedeutet also die Unfähigkeit, noch länger die Wirklichkeit des wahren Lebens 

und ihrer wirklichen Wahrheit wahrzunehmen. In dieser Position ist man nicht in der 

Lage, nach oben, oder um es besser zu sagen, in das eigene Innen zu gehen (der Begriff 

‚nach oben‘ bedeutet in dieser Hinsicht der Zustand der eigenen Innerlichkeiten oder in 

das eigene Innere zu schauen), wo die wirkliche Wahrheit über all diese Fragen und wo 

die wirklichen Antworten auf alle Fragen enthalten sind und erkannt und begriffen 

werden können.  

Was hier beschrieben wird, ist der Prozess des Aufgebens, alles aus dem eigenen wahren 

Innern herzuleiten und für alle Antworten zum eigenen wahren Innern zu gehen und 
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diesen Prozess damit zu ersetzen, alles aus dem Außen zu beziehen und für alle 

Antworten, und für alles andere, zum Außen zu gehen. Wie ihr wisst, um das Nicht-

Leben des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben, und ihre 

entsprechenden Egos, zu erfinden, zu aktivieren, zu schaffen und zu manifestieren, war 

es notwendig, von dem Modus der Erforschung und der Suche nach der ABSOLUTEN 

WAHRHEIT abzukehren mit der Hilfe davon, herauszufinden, was die ABSOLUTE 

WAHRHEIT nicht ist, die darin eingebettet war, in das eigene Innensein oder in den 

Zustand der eigenen Innerlichkeiten hineinzugehen. In dieser Methode des wahren 

Lebens des positiven Zustands ist alles, was man entdecken kann, nur die Wahrheit 

und all ihre Abkömmlinge. Also gibt es dort nichts von der Nicht-Wahrheit. Um alle 

Informationen darüber zu sammeln, was die Wahrheit nicht ist, war es deswegen 

notwendig und wichtig, die Methoden, die jenen gegensätzlich sind, die im positiven 

Zustand genutzt werden, zu schaffen und nach allem zu suchen, was nicht die Wahrheit 

im Zustand der Äußerlichkeiten oder im Außen ist. Das ist es, was die Worte ‚du sollst 

auf deinem Bauche gehen‘ in ihrer wahren Bedeutung kennzeichnen.  

Und dass ‚du sollst Erde essen dein Leben lang‘ bedeutet sehr klar zwei Dinge: Erstens, 

aus dieser Position (auf dem Bauche zu gehen und Erde zu essen) kann nichts anderes 

außer Nicht-Wahrheit, und damit Verzerrungen und Falschheiten, bezogen werden. 

‚Staub zu essen‘ bedeutet in dieser Konnotation, alle Verzerrungen und Falschheiten 

als ein Mittel der Entdeckung von dem zu sammeln, was die Wahrheit nicht ist und was 

in der ABSOLUTEN WAHRHEIT enthalten oder Teil von ihr ist. Zweitens, die Bedeutung 

der Worte ‚dein Leben lang‘ zeigt deutlich, dass das erfundene, aktivierte, geschaffene 

und in Bewegung versetzte Nicht-Leben des negativen Zustands, des menschlichen 

Nicht-Lebens und ihrer Egos, nur einen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess dauern wird. 

‚Leben lang‘ bedeutet ein Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess. ‚Dein Leben‘ bezieht sich 

auf die Aktivatoren des Nicht-Lebens des negativen Zustands, die damit einverstanden 

waren, mit dem Finden all der Antworten auf all diese Fragen fortzufahren, die 

davorstanden, in alle empfindenden Geister einzutreten. Aber sie kennzeichnen auch, 

dass dieses Leben nicht für immer weitergehen kann, sondern nur eingeschränkt ist, 

bis alle Antworten auf diese Fragen richtig, korrekt, erfahrungsgemäß und faktisch zu 

der Zufriedenheit von allen beantwortet sind. In diesem Lebensstil über diesen Planeten 

hinaus weiterzumachen, ist nicht möglich oder zulässig.  

Wie ihr wisst, sobald etwas seine Nützlichkeit erschöpft und seinem Zweck dient, zu 

dem es überhaupt erst in seine eigene Reifung kommen durfte, kann oder darf es 

keinem nützlichen Zweck dienen und daher wird es als etwas, was nutzlos und 

unproduktiv ist, beseitigt und dauerhaft verworfen. In ihm weiterzumachen, würde es 

nur verhindern und es unmöglich machen, entlang der geistigen bzw. spirituellen 

Weiterentwicklung fortzufahren. In diesem Fall würde das wahre Leben des positiven 

Zustands völlig zerfallen, weil sein wahres Leben in seiner Fähigkeit wurzelt, sich 

geistig, mental und in jeder anderen Hinsicht ohne Unterbrechung in Ewigkeit 

weiterzuentwickeln. Wie ihr euch aus den vorherigen Aussagen in MEINER NEUEN 
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OFFENBARUNG erinnert, um sicherzustellen, dass sich solche geistigen, mentalen und 

alle anderen Arten der Weiterentwicklung auf ewig fortsetzen können, war es notwendig, 

auf einer vorübergehenden und vergänglichen Basis die Erfindung, Aktivierung, 

Schaffung und Manifestation des Nicht-Lebens des negativen Zustands, des 

menschlichen Nicht-Lebens und ihrer Egos zu erlauben, so dass die Illustration und 

Demonstration ihrer eigenen Sorte des Nicht-Lebens in allen empfindenden Geistern 

registriert und zum ewigen Lernen davon, was nicht zu wählen ist, und zum Vergleich 

der Wirklichkeit des wahren Lebens mit der Unwirklichkeit des Nicht-Lebens in die 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM hineingesetzt wird. Wahre Weiterentwicklung bzw. 

Progression, wahres Wachstum und wahre Verbesserung kann nur erreicht werden, 

wenn man sicher weiß, dass das eigene Leben das wahre Leben ist und dass das eigene 

‚Ich bin‘ das wahre ‚Ich bin‘ ist und dass das eigene Leben aus DER ABSOLUTEN QUELLE 

DES ABSOLUTEN LEBENS – DES HERRN JESUS CHRISTUS – herrührt, DER/DIE an 

SICH, von SELBST, aus SICH SELBST heraus und von SICH SELBST das Leben ist. Und 

das ist die ABSOLUTE WAHRHEIT.  

So ein grundlegendes und notwendiges Wissen ist die einzige Quelle und der einzige 

Ursprung von jeder geistig-spirituellen, mentalen, individuellen, persönlichen und jeder 

anderen Weiterentwicklung bzw. Progression. Und weil die Illustration, die 

Demonstration von und das Lernen über das Nicht-Leben des negativen Zustands, des 

menschlichen Nicht-Lebens und ihrer Egos jedem eine Möglichkeit geben, das Wissen 

darüber, was die wirkliche Wahrheit ist und was sie nicht ist, und was in der 

ABSOLUTEN WAHRHEIT enthalten ist und was nicht enthalten ist, zu erkennen, zu 

akzeptieren und in ihr Leben zu integrieren, war es notwendig, dem negativen Zustand 

und seinem Nicht-Leben und ihren Egos zu erlauben oder zu gestatten, zu ihrer 

schlechten Reifung zu kommen.  

‚Und ich will Feindschaft setzen zwischen dir und dem Weibe‘ bedeutet in dieser 

bestimmten Konnotation, dass es im Nicht-Leben des negativen Zustands und seiner 

Abkömmlinge (das menschliche Nicht-Leben, ihre Egos und alles andere, was mit ihnen 

zu tun hat) nichts von der wahren Natur, von der wahren Mentalität oder der wahren 

Seele gibt. In Wirklichkeit stehen sich das, was das Nicht-Leben hat (die Schlange) und 

was in der wahren Natur des positiven Zustands und seiner Mentalität enthalten ist (die 

Frau), einander gegenüber, und befinden sich in Feindschaft zueinander. Es gibt nichts, 

was sie gemeinsam haben würden.  

‚Und zwischen deinem Samen und ihrem Samen‘ bedeutet in dieser Konnotation, dass 

es zwischen allen Konsequenzen, Folgen und Resultaten von allem, was im Nicht-Leben 

(dein Samen) und im wahren Leben (ihr Samen) enthalten ist, nichts gemeinsames 

geben kann. Es liegt in diesen bestimmten Worten, und den darauffolgenden, dass die 

Christlichen Dogmatiker und Philosophen die Prophezeiung MEINER Inkarnation auf 

Planet NULL und den Prozess des Eroberns, Unterwerfens, Bändigens und Ablehnens 

des Nicht-Lebens des negativen Zustands und allen, die die Fakten über MEINE Werke 
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während MEINES Aufenthalts auf eurem Planeten akzeptieren, Erlösung anbieten, 

stellen oder sehen. Es ist wahr, dass diese Fakten zu einem eingeschränkten Ausmaß 

in dieser Aussage eingebettet sind. Schließlich kam ICH mithilfe einer Frau in eure 

Pseudo-Welt. Aber das ist eine wortwörtliche Interpretation der Bedeutung des zitierten 

Satzes. Es ist eine ganz andere Sache, wenn ihr diese Aussage aus ihrem inneren oder 

geistig-spirituellen Sinn deutet. Der Samen der Frau kennzeichnet alle positiven, guten 

und richtigen Wesenszüge, Charakteristika, Zustände oder Dynamiken der eigenen 

wahren Natur und ihre Mentalität oder Seele. Dass ICH auf diesen Planeten von der 

Frau geboren wurde, bedeutet deswegen, dass MEINE Geburt nur mithilfe von allem 

möglich war, was positiv, gut, richtig, korrekt und wahrheitsgemäß ist, weil nur diese 

Art von MENTALITÄT in MEINER ABSOLUTEN NATUR enthalten ist, wie hier von der Frau 

und ihrem Samen repräsentiert wird.  

Was das hier bedeutet, ist, dass ICH es war, der zu dieser Pseudo-Welt und aller 

Regionen der ZONE DES AUSSATZES etwas brachte, das ihnen völlig fehlte und was in 

MEINER insgesamten MENTALITÄT enthalten war. ICH brachte ihnen und bettete die 

Konzepte der Liebe, des Guten, des Wahren, der positiven Werke und des Glaubens in 

sie ein. Keine dieser Wesenszüge und Charakteristika waren in etwas enthalten, das sie 

hatten und besaßen. Mithilfe dieser Wesenszüge und Charakteristika schuf ICH die sehr 

wichtige Bedingung, unter der alle, die im Nicht-Leben des negativen Zustands und im 

menschlichen Nicht-Leben situiert sind, erlöst und aus ihrer Nicht-Wirklichkeit und 

ihrem Nicht-Leben herausgebracht werden können.  

‚Derselbe soll dir den Kopf zertreten, und du wirst ihn in die Ferse stechen‘ kennzeichnet 

den einzigen Kontaktpunkt, der zwischen jedem im wahren Leben des positiven 

Zustands und im Nicht-Leben des negativen Zustands möglich ist. Die Ferse bedeutet 

in dieser Konnotation das Äußerlichste des Äußerlichsten der wahren Wirklichkeit, 

welches sich auf die wahre Essenz und Substanz von dem beziehen kann, was das 

Nicht-Leben des negativen Zustands (ihr Kopf) genannt wird. Dass ICH, oder jemand 

anderes im positiven Zustand, den Kopf des Nicht-Lebens des negativen Zustands 

zertreten habe (oder seine Essenz und Substanz), bedeutet, dass durch MEINE Präsenz 

in all den HÖLLEN (und durch deine Präsenz, Peter, in den HÖLLEN der Abtrünnigen 

und ihrer Lakaien) die wichtigste Bedingung und das wichtigste Mittel (ihren Kopf 

zertreten) eingebettet wird, durch die das Nicht-Leben des negativen Zustands und all 

seine Abkömmlinge beseitigt und alle Teilhaber an ihm auf ewig erlöst sein werden. 

Gleichzeitig wird MEINE Präsenz in diesen HÖLLEN, und deine Präsenz, Peter, in den 

HÖLLEN der Abtrünnigen, und die Präsenz von jedem, der MEIN Repräsentant auf 

Planet NULL in verschiedenen Regionen der HÖLLEN ist, von den Bewohnern des Nicht-

Lebens des negativen Zustands als eine schmerzhafte Erfahrung wahrgenommen.  

Wenn man etwas in ihre Pseudo-Essenz und Pseudo-Substanz (ihre Köpfe) einbettet, 

was niemals ein Teil ihres Nicht-Lebens gewesen ist, verletzt es sie oder fügt ihrer 
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gesamten strukturellen Pseudo-Integrität eine Wunde zu. Aber das bedeutet auch, dass 

eine Brücke gebaut wird, anhand derer sie ihr Nicht-Leben und ihre Nicht-Wirklichkeit 

verlassen und dem wahren Leben und der wahren Wirklichkeit des positiven Zustands 

beitreten können.  

‚Und du wirst ihn in die Ferse stechen‘ kennzeichnet in dieser Konnotation, dass das 

Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz des Nicht-Lebens des negativen Zustands, das 

menschliche Leben und ihre Egos, auf ihrer äußersten Ebene (Ferse) von jedem im 

wahren Leben des positiven Zustands als eine Bürde und ein Kreuz wahrgenommen 

werden, das sie einverstanden waren, bis zum Ende dieses Zyklus von Zeit/Zustand/ 

Lage/Prozess zu tragen. Soweit es MICH betrifft, in MEINEM Fall kennzeichnet diese 

Aussage den Faktor MEINES Zulassens, dass das Nicht-Leben des negativen Zustands, 

das menschliche Nicht-Leben und ihre Egos erfunden, aktiviert, geschaffen und in 

Bewegung versetzt werden.  

ICH toleriere ihr Nicht-Leben, aus der Position der äußersten Schicht MEINES 

ABSOLUTEN ÄUßERLICHEN GEISTES (MEINE Ferse), egal, wie schmerzhaft, unerträglich, 

nicht tolerierbar und belastend ihr Nicht-Leben für uns alle ist (zertreten MEINER 

Ferse). Und der einzige Grund, warum wir alle im wahren Leben des positiven Zustands 

dieses Nicht-Leben mit all seinen Abscheulichkeiten und Gräueln tolerieren, die in ihren 

Bösartigkeiten und Falschheiten wurzeln, ist aufgrund der lebensnotwendigen 

Antworten auf all diese Fragen, die in die Geister aller empfindenden Wesenheiten 

eintreten sollten.  

Es gibt keine anderen Gründe für das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz des Nicht-

Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und ihrer Egos. Und 

das ist es, was die wahre Bedeutung des zitierten Textes, in einem ihrer vielen anderen 

Bedeutungen, wahrhaft ist. Und das ist alles, was wir heute diskutieren müssen, Peter. 

Geh jetzt und ruh dich aus und kümmere dich um deinen fragilen und verletzlichen 

körperlichen Zustand (deine zertretene Ferse).  

Peter: Danke DIR so sehr für diese bedeutsame Offenbarung.  
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EINHUNDERTSIEBENUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

24. März 2000 

Peter: Heute habe ich keine spezifischen Fragen von multiversaler Signifikanz, obwohl 

ich in meinen Gedanken daran interessiert bin, mehr über solche Konzepte wie das ‚Ich 

bin’ und das ‚Ego‘ zu wissen, was sie in Wirklichkeit bedeuten und kennzeichnen und 

wie man den Einfluss und die Dominanz, die das menschliche Ego in unseren typisch 

menschlichen Leben, besonders und insbesondere auf unser Verhalten, unsere 

Einstellung und Beziehungen, hat, überwindet, oder zumindest zügelt. Auch klagen 

einige DEINER Repräsentanten, dass sie beträchtlich überlastet, unfähig zu schlafen 

oder sich auszuruhen, mit unangenehmen körperlichen Symptomen, zu sein scheinen 

und mit dem Gefühl, dass sie keinen Zugang zu ihrem Innern haben, um die geistigen 

Gründe für ihre verstörenden Zustände zu entdecken. Irgendwelche Kommentare zu 

diesen Themen oder zu irgendwas anderem, was DU als angemessen erachten würdest, 

zu berücksichtigen oder uns zu offenbaren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Bevor wir deine Fragen in Betracht ziehen, Peter, gibt es 

etwas anderes, das wir zuerst diskutieren müssen. Danach werden wir über deine 

Bedenken, oder die Bedenken, die von MEINEN Repräsentanten zum Ausdruck gebracht 

wurden, sprechen.  

Ein wichtiges geistig-spirituelles Klima ist im Prozess, in unseren Welten oder sozusagen 

auf unserer Seite des Zaunes geschaffen zu werden. Seine Auswirkung auf jeden und 

alles in eurer Pseudo-Welt und in den Pseudo-Welten der ZONE DES AUSSATZES wird 

für eine kommende Zeit nicht erlebt werden, obwohl seine Bedeutsamkeit in den 

persönlichen und privaten Leben MEINER Repräsentanten auf Planet NULL erkennbar 

sein werden. Es wird notwendig sein, dass einige von euch dieses Erkennen erfahren, 

um eine günstige Bedingung zu schaffen, dass es auf den Rest der Menschen und auf 

jeden im Pseudo-Leben oder Nicht-Leben des negativen Zustands seine Auswirkung hat. 

Bereitet euch aufgrund eurer ungewöhnlichen Lage darauf vor, dass es in den meisten 

Fällen auf der Ebene eurer menschlichen bewussten Geister nicht vollumfänglich 

registriert werden wird. Aber ihr werdet ein bestimmtes inneres oder intuitives Gefühl 

haben, dass etwas entscheidendes und wichtiges vor sich geht, ohne eure Fähigkeit, 

dass ihr es sozusagen benennen könnt, um zu verstehen, was es ist, das geschieht.  

Das geistig-spirituelle Klima, das geschaffen wird, oder das in unseren Welten davor 

steht, geschaffen zu werden, bezieht sich auf etwas, das die multidimensionale und 

multimodale Diskussion über alles in Bezug auf die Leben aller empfindenden 

Wesenheiten, ihre Position, ihre Rollen und ihre Platzierung in der Hierarchie der 

spirituellen Organisation genannt wird; über all die Gründe, für die das Nicht-Leben 

des negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben und ihre Egos erfunden, 
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geschaffen, manifestiert und in Bewegung gesetzt werden durften; über MEINE Rolle in 

all dem und was das Ergebnis dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess sein wird, oder 

sein sollte, nachdem alle Wahlen von jedem in Bezug auf seine Natur und Rolle getroffen 

und implementiert worden sind.  

Die geistige Diskussion, die von MIR in einem der vorherigen DIALOGE erwähnt wurde, 

ist ein notwendiges Ereignis, weil sie eine richtige Grundlage schafft, auf der alles in 

Bezug auf die Natur und Rolle dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess zu seinem Ende 

kommen kann, und eine Zwischenphase geschaffen werden kann, so dass die 

Freisetzung eines neuen und anderen geistigen Aspektes und etwas Neues und Anderes 

in Bezug auf die Freisetzung aus dem Kern MEINER NEUEN NATUR, die den 

reinkommenden neuen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess regieren wird, stattfinden und 

zur Wirklichkeit werden kann. Ohne das richtige Verständnis über all diese Themen; 

ohne die Offenbarung über die Gründe für das Sein und die Existenz dieses besonderen 

und ungewöhnlichen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess, in dem das Nicht-Leben des 

negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben und ihre Egos mit dem wahren Leben 

des positiven Zustands koexistieren, könnte kein Schritt genommen werden, um mit 

der Schließung bzw. Stilllegung dieses Zyklus und mit dem Öffnen des neuen 

fortzufahren, nachdem die Zwischenphase ihren notwendigen Lauf nimmt. 

Weil zu dem Rätsel der Natur und Rolle dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess viele 

oder zahlreiche Aspekte gehören, erfordert ihre Bedeutung und ihre Auswirkung, die sie 

ohne Ausnahme und ohne Ausschluss auf jeden und alles gehabt haben, ein 

gründliches Verständnis, Begreifen, Erkennen und Akzeptieren, dass ihre 

Notwendigkeiten genau auf die Weise manifestiert werden, wie sie sich während dieses 

Zyklus von allen empfindenden Geistern im wahren Leben des positiven Zustands 

manifestiert haben. Diese Situation richtet sich nach dem multiversalen Gesetz, dass 

alles von innen nach außen verläuft. Aufgrund des Faktums, dass das wahre Leben des 

positiven Zustands in der Gesamtheit-von-ihm-allem auf der geistig-spirituellen Ebene 

zuerst, auf der intermediären Ebene als zweites, und auf der äußerlichen Ebene als 

drittes, beginnt oder geschaffen wird, beginnt die Diskussion über dieses wichtige und 

entscheidende Thema auf der geistig-spirituellen Ebene zuerst, auf der intermediären 

Ebene als zweites und auf der äußerlichen Ebene als drittes. Danach wird die 

Auswirkung dieser Diskussion im Nicht-Leben des negativen Zustands, im 

menschlichen Nicht-Leben und ihren Egos gefühlt und hallt sie nach.  

Nun, die Art, wie ihr diesen Prozess des Geschehens und Auftretens verstehen müsst, 

ist, dass diese wichtige Diskussion nach den Regeln des objektiven 

Wahrnehmungsmodus stattfindet. Was das bedeutet ist, dass obwohl es aus der 

Position des subjektiven Wahrnehmungsmodus nacheinander geschieht, als würde 

etwas am ersten Ort/Zustand geschehen, dann am zweiten Ort/Zustand und dann am 

dritten Ort/Zustand, mit dem darauffolgenden sequenziellen Nachhall und der 

Auswirkung auf das Nicht-Leben des negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben 
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und ihre Egos, diese ganze Diskussion im objektiven Modus diskret erfolgt; was 

bedeutet, simultan und synchron zur genau gleichen Zeit/Zustand/Ort/Lage.  

Die intensive Diskussion über all diese wichtigen Themen, die es möglich machen wird, 

diesen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess zu schließen, und der Einbezug von allen auf 

unserer Ebene, in allen entsprechenden Welten und Dimensionen, charakterisieren das 

gegenwärtige Klima, das in diesen Welten und Dimensionen geschaffen wird. Das ist 

etwas ganz Neues, das bis zu dieser Zeit/Zustand/Prozess nicht zu einem solchen 

Ausmaß und Wichtigkeitsgrad erlebt worden ist. Es wird sich auf den Kern und das 

Gewebe der Natur und Struktur der Schöpfung und auf alle entsprechenden 

empfindenden Wesenheiten und ihren empfindenden Geistern auswirken.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, dass das Ergebnis dieser Diskussion 

und die Art, wie sie die Geister von allen an ihr Beteiligten beeinflussen wird, 

substanziell und tiefgreifend die Gänze MEINER SCHÖPFUNG und all die einzigartigen, 

andersartigen und individuellen ‚Ich bin‘s von allen empfindenden Wesenheiten 

neuanordnen und sozusagen neuverkabeln werden. In diesem Sinne wird nichts im 

geringsten dasselbe sein, und alles wird ganz anders und ungewöhnlich sein. Es ist 

nicht möglich, sich dieses Andere und Ungewöhnliche überhaupt vorzustellen, bis der 

Verlauf dieser Diskussion ihren Lauf nimmt.  

Aufgrund des Faktums, dass dieser Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess bis zu seinem 

letzten Ende von einem sehr besonderen und ungewöhnlichen spirituellen Prinzip, das 

die sogenannte Koexistenz von zwei ganz unterschiedlichen Funktionsmodi erlaubt – 

das wahre Leben des positiven Zustands und das falsche oder das Nicht-Leben des 

negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben und ihre Egos – regiert worden ist 

und regiert werden wird, kann überhaupt nichts aus ihm versetzt oder 

herausgenommen und in den nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess integriert 

werden. Und weil alle Bewohner dieses bestimmten Zyklus, die überall und jederzeit 

situiert sind, auf eine solche Weise spezifisch und besonders strukturiert und verkabelt 

wurden, so dass alles in ihnen an die sehr spezifischen Notwendigkeiten angepasst war, 

die diesen Zyklus regiert haben, kann nichts von ihrer gegenwärtigen Struktur und 

Verkabelung, oder ihres entsprechenden Lebensstils, in den nächsten Zyklus 

übertragen werden.  

Bitte verstehe, dass wenn überhaupt irgendwas aus diesem Zyklus in den nächsten 

übertragen und transferiert werden kann, es auch bedeuten würde, alles in Bezug auf 

das Nicht-Leben des negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben und ihre Egos 

(stinkende Egos, wie du, Peter, es gerne sagst) zu übertragen und zu transferieren. In 

diesem Fall würde nicht sehr viel Unterschied zwischen dem gegenwärtigen Zyklus und 

dem nächsten bestehen. Die empfindenden Wesenheiten würden immer noch von dem 

Pseudo-Sein und der Pseudo-Existenz des Nicht-Lebens des negativen Zustands, des 

menschlichen Nicht-Lebens (in seinen negativen Aspekten) und ihren Egos geplagt 

werden. Aufgrund einer solchen Anordnung könnte auch nicht die Fülle und 
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Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands geschaffen werden. Und 

doch, eines der Hauptcharakteristika des nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess 

ist ein völliger Mangel an allem, was mit dem Nicht-Leben des negativen Zustands, dem 

menschlichen Nicht-Leben in seinen negativen Aspekten und ihren Egos zu tun hat; 

und die Schaffung der Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven 

Zustands in all seinen ungehinderten Aspekten.  

Diese Fakten sagen einem sehr deutlich, dass keine der Mitglieder des gegenwärtigen 

Zyklus mit der Art in den nächsten eintreten können, wie sie gegenwärtig in ihren 

gegenwärtigen Individualitäten, Unterschieden und Einzigartigkeiten, die in ihrem 

spezifischen und sehr ungewöhnlichen ‚Ich bin‘ wurzeln und an die Anforderungen der 

Natur dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess angepasst sind, strukturiert und 

aufgebaut sind. Diese Information und Offenbarung wird zur Aufmerksamkeit von 

jedem gebracht und ist eines der wichtigsten Themen der gegenwärtig eingerichteten 

Diskussion. Jeder in diesem Zeitzyklus muss eine der wichtigsten Entscheidungen und 

Wahlen ihrer Leben darüber treffen, ob sie sich der absolut grundlegenden und 

umfangreichsten Umstrukturierung und Umverkabelung der Essenz und Substanz 

ihrer Geister und ihres ‚Ich bin‘ unterwerfen wollen oder nicht, so dass sie in den 

nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess übertragen oder transferiert werden können 

ohne irgendeine Möglichkeit, irgendwas in sich beizubehalten, was sie haben und wer 

sie sind und wie sie sind und wie ihr ‚Ich bin‘ konzipiert und begriffen wird.  

Um eine solche Wahl und Entscheidung zu treffen, muss diesem Prozess eine 

umfangreiche, tiefe und verlängerte Diskussion (verlängert aus der Perspektive eurer 

Konzeptualisierung von Zeit) über alle Rätsel, Geheimnisse und versteckten Dinge in 

Bezug, erstens, auf sie, auf ihre Natur und auf ihr ‚Ich bin‘; zweitens auf alles, was in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und besonders in diesen DIALOGEN, in Bezug auf die 

Natur und Struktur dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess offenbart wurde, 

vorausgehen. Und das ist genau das, was wir mit dem Klima meinten, das in all unseren 

Welten und ihren entsprechenden Dimensionen geschaffen wird. Dieses Klima wird von 

der Natur des Öffnens der Diskussion charakterisiert werden, die jeden dazu führen 

wird, eine der wichtigsten Wahlen und Entscheidungen zu treffen, die sie jemals treffen 

mussten. Schließlich beziehen sie sich sozusagen auf die Fragen von Leben und Tod. 

Natürlich wird die Art von Entscheidung und Wahl, die sie alle treffen werden, sehr wohl 

voraussagbar sein, weil sie, nachdem sie all die notwendige und benötigte sehr klare 

Information darüber haben, warum zugelassen wurde oder erlaubt war, dass dieser 

ungewöhnliche, mysteriöse und schwere Zyklus, der voller Unruhe ist, überhaupt erst 

zur Reifung kommt, die richtigste und angemessenste Entscheidung und Wahl treffen 

werden, die sie zu der vollumfänglichen Teilhabe am wahren Leben des nächsten Zyklus 

von Zeit/Zustand/Prozess führen wird, in dem alles in Bezug auf das Nicht-Leben des 

negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und ihrer Egos nicht mehr präsent 

sein wird.  
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Aber wie oben erwähnt wurde, kann eine solche Wahl und Entscheidung nicht ohne 

das richtige und korrekte Wissen oder ohne die Offenbarung über all diese Dinge nicht 

getroffen werden. Auf der anderen Seite ist es nicht genug, nur so ein Wissen oder so 

eine Offenbarung zu haben, und darauf basierend, eine derart wichtige Leben-oder-Tod 

Wahl und Entscheidung zu treffen. Die Akzeptanz dieser Information oder Offenbarung, 

die im Grunde aus dem Außen kommt, wäre auferlegend. In diesem Fall könnte das, 

was in so einem Wissen oder so einer Offenbarung enthalten ist, nicht irgendjemandem 

zugeteilt oder auf irgendjemanden zurückgeführt werden. Deswegen muss eine lange 

Phase der Diskussion einsetzen, während der alle Aspekte der offenbarten Information 

berücksichtigt, durchgegangen und mit allen geteilt werden, und daraufhin werden sie 

verinnerlicht, absorbiert und zu einem wesentlichen Bestandteil ihres ‚Ich bin‘ gemacht, 

was ihnen eine klare und feste Grundlage gibt, auf der sie aus sich selbst heraus ihre 

Wahl und Entscheidung treffen können und nicht aus der Perspektive des 

auferlegenden Außen.  

Das Einsetzen dieser Diskussion unsererseits, und all ihre Konsequenzen, Folgen und 

Resultate, führt im Gewebe des Nicht-Lebens des negativen Zustands, im menschlichen 

Nicht-Leben und ihren Egos einen schmerzhaften Welleneffekt herbei. Das geschieht im 

objektiven Wahrnehmungsmodus als ein diskretes Ereignis; was bedeutet, in diesem 

Modus ist es simultan und synchron mit seinem Geschehen auf unserer Seite. Aber in 

dem Moment, wenn es auf den menschlichen linearen Wahrnehmungsmodus 

angewandt wird, aus der Perspektive des menschlichen bewussten Geistes, gibt es ein 

Gefühl einer langen Verzögerung (manchmal für Jahrzehnte, Jahrhunderte oder gar 

Jahrtausende), bevor seine Auswirkung stattfindet. Das ist der Grund, warum all diese 

Faktoren, die im menschlichen Geist registriert werden und daraus folgend Auswirkung 

auf den menschlichen Geist haben, sehr langsam sein werden, zu den Menschen und 

zu ihren Nicht-Leben zu kommen.  

Und hier kommt eure wichtige Rolle als MEINE Repräsentanten auf Planet NULL. Sehr 

wenige von euch sind privilegiert, diese Information oder Offenbarung zu haben. Wie ihr 

euch aus einem der früheren DIALOGE erinnert, wurde euch vermittelt, dass in eurem 

Fall dafür gesorgt wird, dass ihr all diese Rätsel, wie sie in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG offenbart werden, wissen könnt, aber nicht der Rest des 

Menschengeschlechts, so dass sie sehen, aber nicht sehen, und hören, aber nicht 

erkennen, was dieses Hören ihnen vermittelt – bis sie bereit sind, von ihrer Blindheit 

und Taubheit erlöst zu werden. Dass sie von dieser ernsten Lage erlöst werden können, 

hängt davon ab, dass ihr, MEINE Repräsentanten, diese Information und Offenbarung 

habt. Indem ihr sie habt, und durch euren Lebensstil in Übereinstimmung mit allem, 

was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart wird, versetzt ihr sie in die tiefen 

Nischen der unbewussten Geister des Menschengeschlechts, so dass sie, wenn die Zeit 

kommen wird, in ihre bewussten Geister übertragen oder transferiert werden kann, da 

sie ihnen als etwas vertrautes erscheint; und darauf beruhend können sie ihre eigene 

Diskussion über all diese Themen beginnen und ihre eigene Entscheidung und Wahl 
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darüber treffen, wie und auf welche Weise sie vorgehen wollen. Natürlich, so eine 

wichtige Offenbarung und Information zu haben, und den freiwilligen Status ihrer Lage 

zu erkennen; und all ihre Erinnerungen geöffnet zu haben, so dass sie eine richtige und 

gerechte Grundlage haben können, auf der sie eine solche richtige Wahl und 

Entscheidung treffen; und eine Möglichkeit zu haben, all diese Fragen unter sich selbst 

gründlich zu diskutieren, ist es sehr gut voraussagbar, was für eine Art von Wahl und 

Entscheidung sie treffen werden.  

In dieser Hinsicht werdet ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, ihnen in dieser 

Diskussion vorausgehen, die irgendwann in der fernen (oder nahen) Zukunft – aus der 

Perspektive eurer Konzeptualisierung von Zeit – beginnen wird, indem ihr diese 

Diskussion, in Zusammenhang mit dieser Information und Offenbarung, unter euch 

selbst habt und mit Peter, von Angesicht zu Angesicht, falls nötig und notwendig, 

zusammen seid, und wenn Peters Rückruf nicht auf absehbare Zeit geschieht, sehr bald 

oder in der sehr nahen Zukunft. Bereitet euch auf diese Möglichkeit und Notwendigkeit 

vor. Wenn Peter aufgrund seines möglichen Rückrufs für diese Diskussion nicht 

verfügbar ist, dann sollt ihr diese Diskussion unter euch selbst beginnen ohne seine 

Präsenz von Angesicht zu Angesicht. In diesem Fall würde die Teilnahme von Peter an 

euren Diskussionen aus der geistigen Welt erfolgen. In beiden Fällen, ob physisch oder 

nicht-physisch, wird er ein aktiver Teilnehmer an euren Diskussionen über diese 

wichtigen Angelegenheiten sein.  

Erinnert ihr euch, was in FOLGESÄTZE… in der ANKÜNDIGUNG über diesen Punkt 

gesagt wurde? Dass unter euch Diskussionen von Angesicht zu Angesicht über alle 

wichtigen geistig-spirituellen Fragen, wie sie in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

enthalten sind, werden stattfinden müssen. Hier wird von MIR direkt offenbart, dass die 

Anforderung, die hier erwähnt wird, für diese Zeit oder für die nahe zukünftige Zeit gilt 

und nicht für jene Zeit und für jene Bedingungen, die während jener Zeit bestanden. 

Jetzt ist die wirkliche Zeit, diese Anforderung umzusetzen. Bis zu diesem Punkt war es 

nicht zulässig, solche umfangreichen Diskussionen von Angesicht zu Angesicht zu 

haben, weil euch diese wichtige und entscheidende Information und Offenbarung fehlte. 

Ohne diese DIALOGE, und was sie enthalten, konnten solche Diskussionen bis jetzt 

nicht stattfinden oder produktiv und nützlich sein. Aber jetzt ist alles vorhanden, um 

diese wichtige Phase des gegenwärtig laufenden Schubs als ein Vorläufer von allem 

anderen, das bevorsteht, zu geschehen, oder das in der Zukunft geschehen wird 

(möglicherweise nicht, bis ihr alle von Planet NULL zurückgerufen werdet) zu beginnen.  

Eure Diskussionen in dieser Hinsicht werden sehr wohl nötig sein, um das sehr 

besondere Klima zu schaffen, oder zu übertragen oder zu transferieren, das gerade jetzt 

in der geistigen Welt und in anderen Welten und Dimensionen auf unserer Seite, wie 

oben dargestellt wurde, geschaffen wird. Weil ihr, wie zuvor in einem der vorherigen 

DIALOGE erwähnt wurde, euch in dem Prozess befindet, eurerseits ohne euer 

menschliches bewusstes Gewahrsein an diesen Diskussionen teilzunehmen, und ihr 
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ein wesentlicher Bestandteil des Prozesses der Schaffung des erwähnten sehr 

besonderes Klimas seid, dass die Auswirkung von ihnen auf euer bewusstes Gewahrsein 

übertragen oder transferiert wird, und durch diesen Faktor in den unbewussten Geist 

des Rests des Menschengeschlechts hineingesetzt wird, wird es ratsam und sogar 

notwendig sein, dass ihr unter euch auf eurer sehr bewussten Ebene ähnliche 

Diskussionen habt.  

Über was wir hier sprechen, ist ein sehr wichtiger Faktor. Um in euren Leben alles zu 

reflektieren, was sozusagen auf unserer Seite des Zaunes geschieht, und um das 

gesamte Menschengeschlecht darauf vorzubereiten, was in dieser Hinsicht kommen 

soll, ist es sehr wichtig, dass ihr dieses neue Klima schafft, das dabei ist, in euren 

Welten, in euren eigenen privaten, individualisierten und andersartigen Leben und in 

eurem ‚Ich bin‘, und auch und besonders unter euch selbst geschaffen zu werden, wann 

immer ihr an euren Gruppentreffen teilnehmt. Das ist sehr wichtig. Das sagt euch auch, 

wie unangemessen es für euch wäre, eure Diskussionen allein auf sexuelle Themen 

einzuschränken – wie es bis zu diesem Punkt der Fall zu sein scheint, zumindest in 

einem der Länder von Europa. So eine Einschränkung würde jeder Möglichkeit trotzen, 

das notwendige Klima zu schaffen, welches dabei ist, gerade jetzt in euren Welten, und 

all ihren entsprechenden Dimensionen, eingerichtet zu werden.  

Die oben erwähnte Anforderung wird euch für euch als eine vorbereitende Bühne für 

euren eigenen individuellen und persönlichen Prozess des Entscheidungs- und 

Wahltreffens in Bezug auf eure eigene Position, Ort, Zustand und Situation sowohl in 

eurem eigenen persönlichen und individualisierten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess 

als auch in einem globalen und einem allumfassenden funktionieren. Wie ihr wisst, und 

wie es aus der oben beschriebenen Offenbarung offensichtlich ist, kann das, was ihr 

enthaltet, was und wer ihr seid, welche Struktur, Natur und Dynamik euer ‚Ich bin‘ hat 

oder aus was es besteht, nicht in den nächsten Zyklus übertragen oder transferiert 

werden. Alles, was ihr habt und wer ihr seid oder aus was ihr und euer ‚Ich bin‘ besteht, 

wird von der sehr spezifischen, einzigartigen und sehr andersartigen Natur, Struktur 

und Dynamik des geistigen Prinzips bestimmt, das den gegenwärtigen Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess regiert. Damit ihr in der Lage seid, in den nächsten Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess etc. einzutreten, müsstet ihr deswegen gänzlich alles aufgeben, 

was ihr habt und wer ihr in eurem eigenen einzigartigen, individuellen und 

andersartigen ‚Ich bin‘ seid.  

In diesem Sinne, und in dieser Hinsicht, werdet ihr aus dem neu freigesetzten geistigen 

Prinzip, dass aus einem anderen Aspekt MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR stammt, 

eine völlig neue Individualität, Persönlichkeit, Einzigartigkeit und Andersartigkeit 

erhalten oder annehmen, die eurem neuen ‚Ich bin‘ zugrunde liegen und es 

strukturieren wird. In diesem Sinne werdet ihr ein ganz anderes und grundlegend neues 

‚Ich bin‘ erhalten, das mit dem neu freigesetzten geistigen Prinzip in voller 

Übereinstimmung stehen wird, welches den nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess 

regieren wird. Anders gesagt, euer neues und andersartiges ‚Ich bin‘, in seiner 
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Individualität, Personalisierung und Einzigartigkeit, wird aus all den Elementen des neu 

freigesetzten geistigen Prinzips gebaut werden. Dieser Faktor wird eure volle Teilhabe 

an dem hereinkommenden Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess erlauben.  

Wie ihr an dieser Offenbarung seht, werden euch eure kommenden Diskussionen über 

all diese Themen also dabei helfen, euch darauf vorzubereiten, alles in Bezug auf diesen 

Zeitzyklus, sowohl individuell als auch persönlich, für euch und auch global für alle 

aufzugeben, und stattdessen alles in Bezug auf die Natur und Struktur des nächsten 

Zyklus anzunehmen. Das schafft auch eine günstige Bedingung für das gesamte 

Menschengeschlecht, und auch für all jene, die während eures Lesens dieser DIALOGE, 

und alles anderem, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, mit euch 

verbunden sind, aus anderen Pseudo-Dimensionen des negativen Zustands, vorbereitet 

und bereit zu sein für das, was in dieser Hinsicht kommen soll. Und das ist es, worum 

es bei dem ungewöhnlichen und sehr aufregenden neuen Klima, das dabei ist, gerade 

jetzt in unseren Welten und all ihren entsprechenden Dimensionen geschaffen zu 

werden, geht. Und ihr könnt an all dem teilhaben, wenn ihr es aus eurem eigenen freien 

Willen und aus eurer eigenen freien Wahl wählt, das in eurer Position und Rolle als 

MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL zu tun. ICH kann euch versichern, dass 

es derzeit nichts wichtigeres gibt als diese Teilhabe.  

Und das bringt uns, Peter, zu deinen Grübeleien über die wahre Bedeutung der 

Konzepte von ‚Ich bin‘ und ‚Ego‘. Wie definiert und versteht man diese wichtigen 

Konzepte? Wie aus dem offensichtlich ist, was bis jetzt in diesem DIALOG offenbart 

wurde, wird überhaupt alles, das ‚Ich bin‘ und das ‚Ego‘ eingeschlossen, von der Natur 

und Struktur des geistigen bzw. spirituellen Prinzips bestimmt, das den gegenwärtigen 

Zeitzyklus regiert. In dieser Hinsicht kann man das Konzept von ‚Ich bin‘ als das 

strukturelle und dynamische selbst-bewusste, selbst-wahrgenommene und selbst-

identifizierte bewusste Gewahrsein des Selbstgewahrseins in Zusammenhang mit allen 

Aspekten des geistig-spirituellen Prinzips definieren, das den gegenwärtigen Zeitzyklus 

regiert. Es ist ein relativer Abkömmling dieses Aspektes oder dieses Elements oder 

Subelements MEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘, das die gesamte Natur, Struktur, den 

gesamten Inhalt und alles und jeden anderen, das/die in und während dieses 

bestimmten Zyklus situiert sind, bestimmt. Wie ihr als an dieser Definition seht, hängt 

jedes ‚Ich bin‘ und seine Natur, Struktur, Dynamik und sein Sein und seine Existenz 

davon ab, was aus MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ freigesetzt wird. In dem Moment, 

wenn dieser Aspekt MEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘, wie es jedem relativen ‚Ich bin‘ 

eingegeben wird, in dieser relativen Lage, die Gänze seines Inhalts und seiner 

Nützlichkeit, und auch die Gänze des Inhalts und der Nützlichkeit des spirituellen 

Prinzips erschöpft, das diesen bestimmten Zyklus regiert, muss es deswegen aufgegeben 

werden, um dem neuen und andersartigen Aspekt, Element und Subelement den Weg 

freizumachen, in das Sein und die Existenz zu kommen, mit dem neuen und 

andersartigen ‚Ich bin‘, das in seiner Natur, Struktur und Dynamik vollumfänglich den 

Inhalt und die Bedeutung des hereinkommenden Zyklus widerspiegelt.  
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Wie ihr also aus dieser Beschreibung seht, kann jedes relative ‚Ich bin‘, weil es relativ 

ist, und weil seine Struktur, Natur, Dynamik und Inhalt gänzlich von der spezifischen 

Natur und Inhalt des geistigen Prinzips abhängen, das jeden derzeitigen Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess regiert, keine dauerhafte, unveränderliche, nicht-modifizierbare 

und unersetzliche Natur haben. Am Ende von jedem Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess 

muss es entfernt und mit dem neuen ersetzt werden, welches sich im völligen Einklang 

mit einem anderen Aspekt, Element oder Subelement MEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ 

befinden wird, der freigesetzt wurde, um den hereinkommenden Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess zu regieren.  

Es ist sehr logisch, anzunehmen, dass wenn jeder Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess 

von einem sehr spezifischen und gänzlich andersartigen geistigen Prinzip regiert wird, 

dann in diesem Fall nichts von ihm in einem nachfolgenden Zyklus nützlich oder 

nutzbar werden kann. Das ist besonders in Bezug auf den Zyklus wahr, in dem ihr lebt 

und funktioniert. Aufgrund der erwähnten Koexistenz der zwei Formen in diesem Zyklus 

– dem wahren Leben und dem falschen Nicht-Leben, und auch dem menschlichen 

Nicht-Leben – würde jeder Versuch, etwas, was in ihm enthalten ist, zu transferieren 

oder zu nutzen, versehentlich alles und jeden zu einem solchen Ausmaß verunreinigen, 

dass es unmöglich machen würde, dass sich ein Aspekt des neuen geistigen Prinzips 

durchsetzt. In diesem Fall würde der neue Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess nicht 

antreten und nicht in der Lage sein, seine spezifische Struktur, Natur und Dynamik zu 

schaffen, zu illustrieren und zu demonstrieren.  

Eine etwas andere Situation könnte bei dem Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess bestehen 

oder möglich sein, der demjenigen nachfolgt, der nach dem gegenwärtigen reinkommt, 

in dem die Koexistenz der zwei erwähnten Formen – das wahre Leben des positiven 

Zustands, das Nicht-Leben des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben 

und ihre Egos – manifestiert und geschaffen wird. Weil dieser neue Zyklus von nichts 

verdorben oder verunreinigt werden würde, was im gegenwärtigen enthalten ist, kann 

das, was er haben und illustrieren würde, in der neuen Form und in dem neuen Zustand 

im nachfolgenden Zyklus genutzt werden. In diesem Fall würde vor dem Öffnen des 

nachfolgenden Zyklus jeder, der in einem laufenden Zyklus situiert ist, sorgfältig und 

umfangreich abwägen, was, und zu welchem Ausmaß, wenn überhaupt, im nächsten 

Zyklus zum Vorteil genutzt werden kann. Aber auch in diesem Fall würde, welche 

vorteilhafte Nutzung auch gefunden werden kann, es auf eine solche Art und Weise 

völlig und vollkommen transformiert werden, um zu der Natur und Struktur des 

hereinkommenden Zyklus zu passen. Also wären auch in diesem Fall die Dinge, und 

auch alle empfindenden Wesenheiten, nicht dasselbe wie sie im vorherigen Zyklus 

waren.  

Aber ICH kann euch versichern, dass überhaupt nichts, was in eurem Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess enthalten ist, auf irgendeine Art und Weise und auf irgendeinem 

Weg im nächsten Zyklus vorteilhaft genutzt werden kann. Allerdings sind all seine 

Erfahrungen, Manifestationen, Demonstrationen, Illustrationen und was er auch hat, 
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in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM zum ewigen Lernen der ganzen Antworten auf 

all die Fragen, die im Verlauf dieses Zyklus formuliert und gestellt wurden, gesetzt 

worden und werden gesetzt werden, so dass jeder wissen würde, was nicht zu wählen 

ist und wie man nicht zu sein hat. Es ist nur logisch, anzunehmen, dass wenn dieser 

Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess zu dem Zweck eingesetzt wurde, um diese Fragen zu 

stellen und alle benötigten und notwendigen Antworten auf sie zu erhalten, und wenn 

es deutlich demonstriert und illustriert, was nicht zu wählen und wie man nicht zu sein 

hat, dann kann nichts aus ihm auf irgendeine Art und Weise und auf irgendeinem Weg 

im nächsten Zyklus vorteilhaft genutzt werden. Und nicht nur das, sondern jeder, der 

an diesem Prozess teilgenommen hat und teilnehmen wird, so wie sie sind und so wie 

ihr ‚Ich bin‘ ist, in ihrer gegenwärtigen Lage und Zustand, kann auch nicht genauso in 

den nächsten Zyklus transferiert werden. Daher müssen sie etwas ganz anderes und 

ganz neues annehmen, das ihnen, und euch allen, zur gelegenen Zeit während der 

Übergangsphase verfügbar werden wird.  

Nun, soweit es das Konzept des ‚Ego‘ betrifft: Was ist seine Definition und wie kam es 

in seine eigene Etablierung? Wie ihr euch aus einem der vorherigen DIALOGE erinnert, 

wurde das Ego im Verlauf der Erfindung und Aktivierung des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens zu dem Zweck des Ersatzes 

oder des Austausches des wahren ‚Ich bin‘ mit einem falschen fabriziert, das einen ganz 

anderen Inhalt und eine ganz andere Bedeutung enthalten und tragen würde als 

diejenigen, die im wahren ‚Ich bin‘ enthalten ist. Wie ihr euch auch erinnert, mit der 

vollumfänglichen Bewahrung des ‚Ich bin‘ wäre die Erfindung und Aktivierung des 

Nicht-Lebens nicht möglich. Das wahre ‚Ich bin‘, von seiner Natur, Struktur, Funktion 

und Dynamik her, trägt alle Aspekte des wahren Lebens und das vollumfängliche 

Wissen darüber in sich, wer man ist und was der Zweck und die Bedeutung seines 

individuellen, einzigartigen und andersartigen Lebens in jedem Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess ist. Mit einem solchen vollumfänglichen Wissen kann nichts von 

der Pseudo-Natur des Nicht-Lebens, und was sie enthält, jemals in sein eigenes Pseudo-

Sein und seine eigene Pseudo-Existenz kommen. Während jedes ‚Ich bin‘ aus jenen 

Aspekten MEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ erschaffen wird, die während jedes 

bestimmten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess vorhanden sind, und während es MEINE 

WAHRE NATUR in ihrer relativen Lage widerspiegelt, oder jenen Aspekt MEINER WAHREN 

NATUR, der während jedes laufenden Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess vorhanden ist, 

gründet und basiert das Ego auf der Verleugnung, dass irgendwas von dieser Natur 

jemals existiert.  

Der Punkt hier war, wie ihr euch erinnert, einen Pseudo-Lebensstil zu illustrieren und 

zu demonstrieren, der mit nichts, was im wahren Leben des positiven Zustands und 

seinem Lebensstil enthalten ist, irgendwas gemeinsam haben würde. Und weil jede 

Bedeutung und jeder Zweck von so einem Leben in der Natur, Struktur, Dynamik und 

Funktion des ‚Ich bin‘ wurzelt, wie es für die Natur, Struktur, Dynamik und Funktion 

von jedem Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess relevant ist, war es notwendig, mit einer 
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besonderen Art von Konstrukt aufzukommen, das die Natur, Struktur, Dynamik und 

Funktion von dem tragen würde, was nicht nur in der Natur, Struktur, Dynamik und 

Funktion des wahren Lebens und seines ‚Ich bin‘ enthalten ist, sondern das allem in 

ihm entgegenstehen und eine ganz andere Bedeutung und Zweck haben würde. Und 

weil das wahre Leben des ‚Ich bin‘ in dem liebenden und fürsorgenden Teilen von allem 

wurzelt, was es hat und was es ist, leugnet deswegen das falsche Leben oder das Nicht-

Leben eines ‚Egos‘, dass in einem solchen liebenden und fürsorgenden Teilen die wahre 

Bedeutung des Lebens gründet.  

Was ihr über dieses Faktum verstehen müsst, ist, dass wenn sich das wahre ‚Ich bin‘, 

bei jeder einzelnen seiner Funktionen während jedes einzelnen Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess in dem vollumfänglichen Wissen darüber befindet, wer es ist und 

was seine wahre Natur ist, in diesem Fall das Ego, während seiner Funktion, überhaupt 

kein Konzept darüber hat, wer oder was sein Träger ist. Der Punkt, der hier zu erkennen 

ist, ist dass, um in der Lage zu sein, überhaupt irgendwas zu teilen, oder in diesem Fall, 

was man hat oder wer man ist, man das volle Wissen darüber haben muss, wer man ist 

und was man hat. Sonst könnte man überhaupt nichts teilen. Gleichzeitig hätte man 

keine Vorstellung über den Zweck und die Bedeutung von eurem Leben, das in eurem 

‚Ich bin‘ wurzelt. Um etwas zu illustrieren und zu demonstrieren, das in seiner wahren 

Essenz und Substanz keine Bedeutung und keinen Zweck hat, kommt man damit auf, 

so etwas wie das ‚Ego‘ zu fabrizieren, dessen Zweck es ist, dieses Faktum zu illustrieren 

und zu demonstrieren. Paradox gesprochen, in dieser Illustration und Demonstration 

kann der wahre Zweck und die wahre Bedeutung des fabrizierten ‚Egos‘ gefunden 

werden.  

Also kann, beruhend auf diesem logischen Faktor, das ‚Ego‘ als eine besondere Art von 

Konstrukt definiert werden, das zu dem Zweck des Ersatzes oder des Austausches des 

wahren ‚Ich bin‘ fabriziert wurde, um jedes Wissen aus den ausgewählten empfindenden 

Geistern darüber abzuschotten oder zu beseitigen, wer sie sind und was der Zweck und 

die Bedeutung ihrer Leben ist. Um nochmal zu wiederholen, solange ihr wisst, wer ihr 

seid, und was der Zweck eures Lebens ist, welche Information vollumfänglich in eurem 

‚Ich bin‘ enthalten ist, ist es unmöglich, irgendwas auch nur entferntes zu schaffen, das 

in der Struktur, Natur, Dynamik und Funktion aller Formen von Nicht-Leben und ihren 

Egos enthalten ist. Und weil es eine der Hauptfunktionen des wahren ‚Ich bin‘ ist, zu 

lieben und geliebt zu werden, zu teilen und das mit einem geteilt wird, zu wissen und 

zu verstehen und weise zu sein; und wissentlich und verstehend alles zu tragen, mit 

dem es aus dem geistigen bzw. spirituellen Prinzip gestiftet wurde, das jeden Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess regiert; in diesem Fall liegt der Hauptzweck von jedem ‚Ego‘ darin, 

in Selbstliebe, Liebe für die Äußerlichkeiten zu sein, alles nur für sich selbst 

anzunehmen, töricht zu sein und nur seine eigenen Bedürfnisse zu berücksichtigen 

und alles und jeden zu beherrschen und über alles und jeden Macht zu haben; und 

ohne überhaupt zu wissen und zu verstehen, was es ist, das es in diesem Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess tragen, illustrieren und demonstrieren muss.  
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Nun, weil das wahre ‚Ich bin‘ immer in dem ZUSTAND und in der LAGE MEINES 

ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ entsteht, oder aus jenem Teil von IHM, das jeden laufenden 

Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess regiert, hat es deswegen einen ewigen Fortbestand, 

wenn auch in einer anderen Form, Gestalt, in einem anderen Zustand, Prozess und 

einer anderen Lage, die für die spezifischen Notwendigkeiten der Struktur, Natur, 

Dynamik und Funktion von jeder bestimmten Zeit relevant ist. Auf der anderen Seite 

ist das ‚Ego‘, weil es in der relativen Lage mit einem ganz anderen Zweck in Gedanken 

entstanden ist, deswegen in seiner Funktion nur auf den laufenden Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess eingeschränkt. Daher wird es beim Abschluss dieses Zyklus in 

jeder seiner Funktionen abgeschafft und völlig beseitigt werden.  

Um die wahre Natur und Funktion des menschlichen Egos, und auch das Ego als 

solches, zu illustrieren und zu demonstrieren, waren ein paar MEINER ausgewählten 

wahren Repräsentanten damit einverstanden, zu erleben, wie es ist, sich in einem 

solchen Zustand, einer solchen Lage und einem solchen Prozess zu befinden, mit der 

voll bewussten Erkenntnis seines miserablen und fauligen Zustands. Gleichzeitig 

werden sie während einer solchen Erfahrung, um sie zu haben und inmitten von ihr zu 

sein, dazu gebracht, sich ihrer Verbindung mit MIR und den Mitgliedern ihrer geistigen 

Familie nicht bewusst gewahr zu sein, so dass die Authentizität und Echtheit ihrer 

Erfahrungen von dem, wie es ist, in der menschlichen Haut zu sein, die in ihrem ‚Ego‘ 

wurzelt, zum Vorteil von allen in MEINER SCHÖPFUNG und anderswo zur vollen 

Manifestation und Umsetzung kommen kann. Während der Zeit, wenn sie in dieser Lage 

sind, fühlen sie sich überarbeitet, überlastet, sind unfähig, sich zu entspannen, können 

nicht gut schlafen und haben alle Arten von unangenehmen körperlichen Symptomen, 

besonders Kopfschmerzen, Herzschmerzen und Bauchschmerzen. Natürlich ist keines 

dieser Symptome tödlich oder kann denjenigen, der sie erlebt, ernsthaft verletzen. Die 

spezifischen Aspekte einer solchen Erfahrung werden von dem einen Fall zu einem 

anderen natürlich variieren. In dieser Hinsicht haben sie eine rein individuelle und 

persönliche Konnotation, die nur für dieses bestimmte Individuum relevant ist. 

Deswegen können sie nicht offenbart werden. Aber sie werden diesem Individuum in 

dem Moment offensichtlich werden, wenn die Phase für diese wichtige Illustration und 

Demonstration vorübergehen wird.  

Also, wer sich auch in dieser bestimmten misslichen Lage vorfindet, dem/derjenigen 

wird geraten, geduldig zu sein und bis zum letzten Ende standzuhalten mit der vollen 

Erkenntnis, dass ihre Lage und ihr Zustand, und was sie in dieser Hinsicht illustrieren 

und demonstrieren, egal, wie miserabel und unerträglich es ist, einem sehr wichtigen 

geistig-spirituellen Zweck dient. Du weißt, Peter, aus deinem eigenen miserablen und 

sehr unangenehmen körperlichen Zustand, dass es so ist. Das einzige, was über solche 

Erfahrungen gesagt werden kann, ist dass sie, neben vielen anderen Dingen, dazu 

dienen, das Pseudo-Leben des menschlichen Egos versus das wahre Leben des wahren 

‚Ich bin‘ zu illustrieren und zu demonstrieren. Nun, wir werden für heute Schluss 

machen, weil du, Peter, körperlich sehr müde und erschöpft wirst. Übrigens, in Reaktion 
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auf die Frage von Joseph Benes, ob es angemessen ist, durch dich, Peter, Fragen zu 

stellen, ist die Antwort ja, solange solche Fragen multiversale Bedeutsamkeit haben. 

Es werden keine anderen Arten von Fragen akzeptiert werden. Und das ist alles für jetzt. 

ICH wünsche dir alles Gute.  

Peter: Danke DIR sehr für diese bedeutsame und tiefe Offenbarung. Bis zum nächsten 

Mal – wenn es ein nächstes Mal gibt.  
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EINHUNDERTACHTUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

26. März 2000 

Peter: Ich verstehe, dass DU mit der Diskussion über die Punkte, die im vorherigen 

DIALOG (127) in Bezug auf das ‚Ich bin‘ und das ‚Ego‘ aufgeworfen wurden, 

weitermachen möchtest. Habe ich Recht? Auch, dass DU etwas anderes erwähnen 

möchtest, das mit DEINER WAHREN NEUEN NATUR zu tun hat. Darüber hinaus hat sich 

Ardyth gefragt, warum in DIALOG 126 an der Stelle, wo DU die Prinzipien erörterst, die 

in der Pseudo-Welt und in allen Regionen der ZONE DES AUSSATZES eingebettet sind, 

das Konzept der Weisheit ausgelassen wurde. Auch, warum nicht auf die Prinzipien 

gesetzt wurde. Sie fragt, ob WEISHEIT vorsätzlich ausgelassen wurde. Möchtest DU über 

diese Punkte oder irgendwas anderes sprechen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast Recht. Wir müssen näheres zu den 

Konzepten von ‚Ich bin‘ und ‚Ego‘ ausführen. Und ja, wir müssen etwas anderes 

aufgreifen, das mit MEINER NEUEN NATUR zu tun hat. Und ICH wäre mehr als froh zu 

erklären, warum in dem zitierten Satz das Konzept der Weisheit vorsätzlich ausgelassen 

wurde.   

Lasst uns mit der Antwort auf Ardyths Bedenken beginnen. Erstens, der Grund, warum 

nicht auf diese Prinzipien gesetzt wurde, ist, weil sie sich auf all jene, die in der ZONE 

DES AUSSATZES und ihren Pseudo-Welten und anderswo situiert sind, und auch auf 

die Menschen auf Planet NULL beziehen. Wann immer wir diese Konzepte für jemand 

anderen darstellen, der nichts mit MIR zu tun hat, kann aus ihnen kein Nutzen gezogen 

werden. In dem Moment, wenn man diese Prinzipien auf jemanden anwendet, der nicht 

nur nicht ABSOLUT ist, sondern relativ, aber der auch im Nicht-Leben des negativen 

Zustands und im menschlichen Nicht-Leben situiert ist, werden solche Prinzipien in 

Beziehung zu ihnen genauso relativ. Dieser wichtige Faktor musste ihnen gegenüber 

sehr stark betont werden, damit sie nicht in eine Tendenz hineinfallen würden, sich 

entweder als absolut oder als Götter anzusehen. Nur wenn wir diese Prinzipien in 

Beziehung zu ihrer ABSOLUTEN QUELLE diskutieren, so wie sie sich in dieser QUELLE 

aufhalten, weil sie im ABSOLUTEN ZUSTAND und in der ABSOLUTEN LAGE in IHR 

vorliegen, muss, um diesen Zustand und diese Lage widerzuspiegeln, auf sie gesetzt 

werden.  

Auf der anderen Seite bezieht sich das gezielte Auslassen des Konzepts der ‚WEISHEIT‘ 

aus dem erwähnten Abschnitt auf den Zustand, der nach MEINEM Fortgang von Planet 

NULL hergestellt wurde. Wie ihr wisst, bezieht sich der erste Schritt im Prozess der 

Einbettung dieser Prinzipien in etwas oder jemanden, das/der/die sich im sogenannten 
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Nicht-Leben aufhält, auf die Notwendigkeit, Liebe, Gutes, Wahres, positive Werke und 

Glauben zu betonen. Der zweite Schritt in dieser Hinsicht ist die Bereitschaft, willig zu 

sein, diese Prinzipien in ihr eigenes Nicht-Leben zu integrieren, durch die sie das wahre 

Leben erwerben. Durch die richtige Anwendung und Manifestation der erwähnten 

Prinzipien in ihre Innerlichkeiten, von denen sie keine Ahnung hatten, dass es sie 

überhaupt gab – schließlich gründete ihr Nicht-Leben auf dem Ausschluss des Seins 

und der Existenz der Innerlichkeiten und auf der Betonung der Pseudo-Wirklichkeiten 

der Äußerlichkeiten, die aus ihrer Sicht die einzigen Dinge waren, die zählten – und die 

sie dazu befähigten, diese Innerlichkeiten zu entdecken, durch diesen Faktor, und nur 

durch diesen Faktor sind sie in der Lage, weise zu werden. Das ist der Grund, warum 

im erwähnten Satz das Konzept der ‚Weisheit‘ nicht eingeschlossen war.  

Der wichtige Punkt hier ist die Anwendung des multiversalen Prinzips, das besagt, dass 

alles aus dem Innern oder aus den Innerlichkeiten entsteht, und aus dieser Position 

nach Außen oder zu den Äußerlichkeiten verläuft oder geht. In der Akzeptanz dieses 

wichtigen spirituellen Prinzips und seiner Einbettung und praktischen Nutzung im 

eigenen Leben, durch diesen Prozess wird man weise.  

Dieses Prinzip musste zuerst zu der vordergründigen Aufmerksamkeit aller im Nicht-

Leben des negativen Zustands und im menschlichen Nicht-Leben gebracht werden, so 

dass sie eine richtige Grundlage haben können für die Abkehr von ihrem Modus des 

Pseudo-Lebens oder Nicht-Lebens, das in ihren Äußerlichkeiten eingebettet ist, und 

anfangen, nach der Bedeutung des wahren Lebens und ihr ‚Ich bin‘ in ihren 

Innerlichkeiten zu suchen, deren Pfad geschlossen und versiegelt war. Sobald sie diesen 

neuen Lebensmodus etablieren, erst dann werden sie weise. Daher das benötigte 

Auslassen des Konzepts der ‚Weisheit‘ aus dem erwähnten Satz. Wie ihr aus diesem 

Diskurs seht, gibt es in dieser, oder in jeder anderen Hinsicht, keine Zufälle. Alles wird, 

so wie es vermittelt wird, zu einem Zweck vermittelt.  

Peter: Um DIR die Wahrheit zu sagen, ich war mir nicht bewusst gewahr, dass das Wort 

‚Weisheit‘ im zitierten Satz ausgelassen wurde.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, das sagt dir nur, dass dein Niederschreiben 

geschieht, indem ICH jede einzelne Vorstellung und jedes einzelne Wort direkt in deinen 

Geist hineinsetze. Diese Methode umgeht sehr oft dein unmittelbares bewusstes 

Gewahrsein. Und das ist der Weg, wie es im Prozess deiner Übertragung und deines 

Niederschreibens des Inhalts unserer DIALOGE sein soll.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erklärung. Sind wir so weit, zu den anderen Fragen 

überzugehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, wir sind so weit. Lass uns als nächstes ein 

wenig mehr über die Konzepte von ‚Ich bin‘ und ‚Ego‘ sprechen. Wie ICH letzte Nacht 

gemerkt habe, ist während deiner Spaziergänge um das Haus herum eine ernsthafte 
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Frage über die Möglichkeit des Verstoßes gegen die Prinzipien der Einzigartigkeit, 

Individualität und Andersartigkeit von jedem einzelnen ‚Ich bin‘, wie es aus einem sehr 

spezifischen Aspekt, Element oder Subelement MEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ stammt, 

in deinen Geist eingetreten. In deinem Verständnis dieser Ableitung hast du befürchtet, 

dass man durch das Ausradieren von allem, was am Ende von jedem Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess in der Natur und Struktur von jedem einzelnen ‚Ich bin‘ enthalten 

ist, die eigene einzigartige Individualität, Persönlichkeit und Andersartigkeit verliert und 

durch diesen Faktor auch jener Aspekt, jenes Element oder Subelement, das dieser 

Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit von jedem einzelnen ‚Ich bin‘ 

ermöglichte, überhaupt erst zu sein und zu existieren, ebenfalls aus MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND ausradiert sein wird. Sollte irgendwas von dieser Natur 

geschehen, würde durch den Faktor des Ausradierens von etwas, das ABSOLUT ist, 

genauso das gesamte ABSOLUTE ausradiert werden.  

Es gibt einen bestimmten Grad an Falschverstehen des Prozesses, durch den das 

Aufgeben von allem, was man ist und aus dem man besteht, oder von dem eigenen ‚Ich 

bin‘, stattfindet oder durchgeführt wird. Wenn wir über die Notwendigkeit sprechen, 

alles aufzugeben, was man hat und wie oder wer man in seinem/ihrem einzigartigen, 

individuellen und andersartigen ‚Ich bin‘ ist, sprechen wir über alles, was dem sehr 

spezifischen Funktionsmodus und Lebensstil zugrunde liegt, der von der Natur, 

Struktur und Dynamik des spirituellen Prinzips bestimmt wurde, das jeden Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess regiert. Die Spezifität, Einzigartigkeit, Individualität und 

Andersartigkeit von jedem einzelnen ‚Ich bin‘ wird aus allem aufgebaut und daraufhin 

etabliert, was in diesem spezifischen spirituellen Prinzip enthalten ist. Anhand ihm und 

durch es ist jeder, wer sie sind und so, wie sie in ihrem ‚Ich bin‘ sind. Das Gefühl und 

das sehr starke bewusste Gewahrsein, in der Lage zu sein, das Selbstgewahrsein von 

‚Ich bin‘ in all seinen Aspekten und Manifestationen zu sein, hängt von der 

Verfügbarkeit des spirituellen Prinzips, das aus MEINER ABSOLUTEN NATUR vermittelt 

wird, und von seiner richtigen Nutzung und Manifestation in der Spezifität des 

Lebensstils aller ab, die in jedem Zyklus von Zeit/Zustand/Ort/Prozess situiert sind. 

Weil jedes einzelne ‚Ich bin‘ in allen Aspekten seiner Natur, Struktur, Dynamik und 

Manifestation relativ ist, MEINER ABSOLUTEN NATUR gegenüber relativ ist, kann es von 

der Natur seines Relativseins her keine absolute, unveränderliche, nicht-modifizierbare 

und in Ewigkeit unersetzliche Natur haben.  

Die relative Natur von jedem ‚Ich bin‘ bestimmt den Faktor ihrer Erschöpfbarkeit und 

läuft hinab bis sie davorsteht, in ihrer Funktion und Manifestation vollkommen 

anzuhalten. Anders gesagt, an diesem Punkt befindet sie sich in der Gefahr ihres ewigen 

Todes. Um zu verhindern, dass das geschieht, und um die sehr spezifische, nicht-

duplizierbare einzigartige, individuelle und andersartige Natur von jedem einzelnen 

relativen ‚Ich bin‘ zu bewahren, und auch damit MEIN spezifischer Aspekt, Element oder 

Subelement, das in diesem ‚Ich bin‘ eingebettet ist, nach dem es lebt und funktioniert, 

nicht zerfällt, wird es in MICH zurück abgezogen, und auch die Kopie von ihm wird zur 
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ewigen Bewahrung in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM hineingesetzt, und ein neuer 

Aspekt, Element oder Subelement wird aus MEINER ABSOLUTEN NATUR freigesetzt, der 

jeden mit dem neuen und andersartigen ‚Ich bin‘ ausstattet, das für die Notwendigkeiten 

der sehr neuen Struktur, Natur, Dynamik und Manifestation des hereinkommenden 

Zyklus von Zeit/Zustand/Ort/Prozess/Lage relevant ist.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, wenn ihr könnt, ist, dass genau das Gefühl 

und die Wahrnehmung, das eigene einzigartige, individuelle, andersartige und nicht-

duplizierbare ‚Ich bin‘ zu sein, immer in Ewigkeit beibehalten wird. Deine Verwirrung, 

Peter, in dieser Hinsicht entstammte deiner inkorrekten Annahme, dass auch dieses 

wichtige Gefühl und diese wichtige Wahrnehmung an sich und von selbst verschwinden 

wird. Ihr müsst ganz klar zwischen der Notwendigkeit des Aufgebens und des Ersatzes 

von allem, aus was jedes einzelne ‚Ich bin‘ besteht und wer und wie es ist, von der 

Notwendigkeit unterscheiden, das Gefühl und die Wahrnehmung des eigenen 

einzigartigen, individuellen, andersartigen und nicht-duplizierbaren ‚Ich bin‘ 

beizubehalten. Das sind zwei unterschiedliche Dinge. Dieses Gefühl und diese 

Wahrnehmung kann niemals verschwinden oder beseitigt werden. Ohne dieses Gefühl 

und diese Wahrnehmung würde jeder wirklich in einem ewigen Sinne und nicht nur im 

relativen physischen Sinne sterben. Was aber beseitigt ist, ist genau der Inhalt, die 

Natur, die Struktur, Dynamik und der Modus der Manifestation von jedem ‚Ich bin‘, 

aber nicht das Gefühl und die Wahrnehmung, dass es weiterhin in seinem eigenen ‚Ich 

bin‘ ist und existiert, obwohl jetzt in einem ganz anderen Modus, Stil, Natur, Struktur, 

Dynamik und Manifestation, wie es zuvor war.  

Was hier also geschieht ist, dass in dem Moment, wenn ICH wahrnehme, dass jedes 

einzelne ‚Ich bin‘ davor ist, alles aufzubrauchen oder auszuschöpfen, was es enthält 

und aus dem es besteht (und das hängt sowohl von der Stilllegung eines laufenden 

Zyklus von Zeit/Ort/Zustand/Prozess als auch seiner Natur, Struktur, Dynamik und 

Manifestation und auch von der Schließung des eigenen individuellen Zyklus von 

Zeit/Zustand etc. ab), um jedes Individuum in seinem/ihren gegenwärtigen ‚Ich bin‘ 

davor zu bewahren, zu sterben, statte ICH ihn/sie sofort mit dem neuen Aspekt, 

Element oder Subelement aus, das jedem Individuum ein neues ‚Ich bin‘ gibt, das mit 

den Notwendigkeiten, mit der Natur, Struktur, Dynamik und Manifestation des 

reinkommenden Zyklus übereinstimmt. Aber das Gefühl und die Wahrnehmung, das 

eigene ‚Ich bin‘ zu sein, kann niemals in Ewigkeit beseitigt, verändert, ersetzt werden 

oder verschwinden. Es wird immer bewahrt und ist intakt, so dass das Bewusstsein für 

das Selbstgewahrsein, in der Bedeutung des Inhalts dieser Begriffe, fortwährend 

beibehalten wird. Könnten dieses Gefühl und dieses Bewusstsein verschwinden, würde 

das besagte Individuum wirklich in einem ewigen Sinne sterben. Eine solche Möglichkeit 

kann, wie ihr wisst, überhaupt nicht in MEINEN ABSOLUTEN GEIST eintreten. ICH 

könnte es niemals erlauben, dass irgendwas von dieser Natur geschieht. Siehst du den 

fundamentalen Unterschied zwischen diesen beiden Aspekten von Sein und Existenz 

von jedem in der diskutierten Konnotation, Peter? 
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Peter: Sehr deutlich. Und danke DIR, dass DU mir diesen Unterschied erläuterst.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Und jetzt lass uns mit unserer 

Diskussion über ‚Ich bin‘ und ‚Ego‘ weitermachen. Wie du bemerkt hast, wann immer 

wir das Konzept des ‚Ich bin‘ diskutieren, begleiten wir dieses Konzept immer mit den 

Eigenschaften seiner Individualität, Einzigartigkeit, Andersartigkeit und Nicht-

Kopierbarkeit. Solche Begriffe wie diese liegen dem Leben von ‚Ich bin‘ zugrunde, durch 

das sein Bewusstsein für das Selbstgewahrsein, nämlich dass es als sich selbst und an 

sich ist und existiert, überhaupt konzipiert werden konnte. Aber gibt es überhaupt 

irgendwas, dass es innerhalb des Rahmens des wahren Lebens des positiven Zustands 

ein sogenanntes kollektives ‚Ich bin‘ geben könnte, welches jeder bestimmten 

Gesellschaft oder Gruppe oder Land ein sehr spezifisches Klima, Stil, Natur und 

Lebensmodus geben und der Funktion und der Existenz von jeder bestimmten 

Gesellschaft oder Gruppe oder Land zugrunde liegen würde? Ist so etwas wie ein 

kollektives ‚Ich bin‘ im Rahmen des wahren Lebens des positiven Zustands überhaupt 

möglich? 

Wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, wurde in KAPITEL 25 ein sehr 

wichtiges Prinzip formuliert. Lasst MICH dieses Prinzip Wort für Wort wiederholen:  

„Jede empfindende Wesenheit ist unendlich einzigartig und kann 

nicht nachgebaut werden. Aber gleichzeitig hat jede empfindende 

Wesenheit etwas mit einigen, aber nicht allen, empfindenden 

Wesenheiten gemeinsam. Und schließlich enthält jede empfindende 

Wesenheit etwas in seiner Natur, was alle empfindenden Wesenheiten 

überall und jederzeit und unter jeder Bedingung gemeinsam haben. 

Das ist ein Prinzip der Einzigartigkeit, Ähnlichkeit und ein 

gemeinsamer Nenner.“ 

Der erste Unterschied zwischen diesem Prinzip und dem, über was wir in diesem 

DIALOG sprechen, ist, dass in diesem Prinzip der Begriff ‚empfindende Wesenheit‘ 

verwendet wird. In unserem Fall verwenden wir in diesem bestimmten DIALOG den 

Begriff ‚Ich bin‘. Der Begriff ‚empfindende Wesenheit‘ kennzeichnet die 

Zusammenhäufung von allem, aus dem es in seiner Gänze und Fülle, oder in allen 

Aspekten seiner Natur besteht. Auf der anderen Seite bedeutet der Begriff ‚Ich bin‘, in 

der gegenwärtigen Konnotation seiner Bedeutung, die Mittel, anhand derer eine 

empfindende Wesenheit funktioniert, und alles, was sie hat und alles, was sie in ihrer 

eigenen einzigartigen, individuellen, andersartigen und nicht-duplizierbaren Art und 

Weise manifestiert und entlädt. Das ist ein sehr spezifischer Modus der Funktion, der 

Manifestation und der Entladung. In diesem Sinne, und in dieser Konnotation, kann 

niemand genauso sein, oder sich in demselben spezifischen Modus und Stil der 

Funktion, Manifestation und Entladung befinden wie ein bestimmtes ‚Ich bin‘. 
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In diesem Sinne, weil jedes ‚Ich bin‘ so ist, haben alle Individuen mit anderen Individuen 

und in einigen Fällen mit allen anderen Individuen etwas gemeinsam. In dieser 

Konnotation haben sie alle ihr eigenes ‚Ich bin‘, welches genauso individuell, einzigartig, 

andersartig und nicht-duplizierbar ist wie jedes andere ‚Ich bin‘ von jedem Individuum. 

In einigen Fällen aber haben einige Individuen, aber nicht alle, darin etwas gemeinsam, 

dass sie bestimmte eingeschränkte Ähnlichkeiten und Gemeinsamkeiten in der Art 

aufweisen, wie sie funktionieren und sich manifestieren. Diese Ähnlichkeiten und 

Gemeinsamkeiten rufen hervor, dass bestimmte Gesellschaften und Gruppen 

geschaffen werden. In diesem Sinne teilen sie ein gemeinsames Interesse, das ihrer 

Funktion und dem Zweck zugrunde liegt, zu dem sie geschaffen wurden.  

Diese Anordnung und Struktur könnten einem einen Eindruck geben, dass es so etwas 

wie ein kollektives ‚Ich bin‘ geben muss, welches es möglich macht, dass solche 

Gruppen, Gesellschaften und Länder überhaupt erst geschaffen werden. Aber das ist 

innerhalb des Rahmens des wahren Lebens des positiven Zustands nicht der Fall. Jedes 

einzelne Individuum, in seinem/ihrem ‚Ich bin‘, funktioniert in jeder solcher Gruppe, 

Gesellschaft oder Land aus der Position seines/ihres eigenen individuellen, 

einzigartigen, andersartigen und nicht-duplizierbaren ‚Ich bin‘, und trägt zu dem 

gemeinsamen Zweck und Ziel bei, zu dem eine solche Gruppe, Gesellschaft oder Land 

geschaffen wurde. Also haben sie in diesem Sinne ein gemeinsames Ziel und einen 

gemeinsamen Zweck. Aber die Art und Weise und der Weg, in dem dieses Ziel und dieser 

Zweck aus der Position von jedem individuellen und seines/ihres ‚Ich bin‘ erfüllt 

werden, sind unendlich andersartig und einzigartig. In dieser Hinsicht haben sie nichts 

gemeinsam. Aber das ist es, wie die unendlichen Vielfalten und die Reichhaltigkeit des 

Beitrags des ‚Ich bin‘ des Individuums das Leben von jeder bestimmten Gruppe, 

Gesellschaft oder Land verstärkt.  

Weil jede derartige Gruppe, Gesellschaft oder Land ein festes Ziel und einen bestimmten 

Zweck hat, zu dem sie geschaffen wurden, haben sie in Vergleich miteinander alle etwas 

gemeinsam: In ihrem eigenen einzigartigen und andersartigen Ziel und Zweck streben 

sie alle danach, zu dem Allgemeinwohl aller in Sein und Existenz MEINER SCHÖPFUNG 

ihr Bestes beizutragen. Das ist es, was ihr gemeinsamer Nenner neben dem Faktum 

wahrhaft bedeutet, dass sie alle ihre einzigartigen, andersartigen und individuellen 

Leben und ihr spezifisches nicht-duplizierbares ‚Ich bin‘ aus MIR direkt beziehen. Und 

das ist es, was es bedeutet, etwas mit einigen, aber nicht allen, empfindenden 

Wesenheiten gemeinsam zu haben und etwas mit allen empfindenden Wesenheiten 

gemeinsam zu haben.  

Und jetzt lasst uns über weitere Punkte in Zusammenhang mit dem Konzept des ‚Ego‘ 

sprechen. Wir haben dieses Konzept im vorherigen DIALOG (127) definiert. Wie ihr euch 

aus diesem DIALOG erinnert, damit das ‚Ego‘ in sein eigenes Pseudo-Sein und Pseudo-

Existieren und seine eigene Pseudo-Funktion kommt, war es zuerst notwendig, das 

wahre ‚Ich bin‘ in den empfindenden Geistern aller Bewohner des Nicht-Lebens des 
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negativen Zustands und aller Menschen in ihrem eigenen menschlichen Nicht-Leben zu 

verdrängen, zu unterdrücken, zu isolieren und zu hemmen. Anders gesagt, es war 

notwendig, das ‚Ich bin‘ in einen völlig unzugänglichen Modus zu versetzen. Wie ihr 

auch wisst, würde jeder Zugang zu diesem ‚Ich bin‘ es unmöglich machen, dass das 

Nicht-Leben, in all seinen Formen, Gestalten und Lagen, geschaffen wird.  

Wie ihr euch erinnert, ist eines der Hauptcharakteristika dieses Ego, dass es kein 

Wissen darüber enthält, wer sein Träger ist und was er/sie in sich enthält. So ein 

Wissen ist nur im wahren ‚Ich bin‘ von jedem Individuum enthalten. Dieses wichtige 

Wissen zu haben schließt die Möglichkeit aus, dass irgendeine Art von Leben oder Nicht-

Leben zu seiner Reifung kommt. Der Grund für dieses Faktum kann in der Struktur, 

Natur und Dynamik des ‚Ich bin‘ gefunden werden. Wie ihr wisst, stammt dieses wahre 

‚Ich bin‘ in all seinen Aspekten, aus MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ oder wird aus 

MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ hervorgebracht. In diesem Ursprung ist das gesamte 

wahre Wissen darüber enthalten, wer so ein ‚Ich bin‘ ist und was sein Zweck, seine 

Mission, Aufgabe, Rolle und Funktion ist. Weil so ein ‚Ich bin‘ weiß, dass ICH die 

ABSOLUTE QUELLE seines Lebens, und von allem anderen in Sein und Existenz und 

MEINER SCHÖPFUNG im Allgemeinen bin, würde das jeden Versuch, irgendeine andere 

Art von Leben als das wahre Leben des positiven Zustands zu schaffen, unwirksam 

machen.  

Wenn ihr etwas schaffen möchtet, was mit allem, das euch bis zu diesem Punkt 

verfügbar gewesen ist, nichts gemeinsam hat, würdet ihr bestimmte Mittel erfinden 

müssen, die jedes Wissen über die ursprüngliche Quelle von diesem allem ausschließen 

würde. Gleichzeitig müsstet ihr, damit euch eine solche Erfindung und Schaffung 

gelingt, ein undurchsichtiges Bewusstsein bewahren, oder um es besser zu sagen, eure 

Fähigkeit, ‚Ich bin‘ oder einfach ‚Ich‘ zu sagen, so dass ihr ein Gefühl haben würdet, 

dass ihr seid, wer ihr seid, ohne irgendein tatsächliches Wissen darüber, wer ihr 

wirklich seid. Das ist eine paradoxe Folgerung, bei der ihr, damit ihr überhaupt 

funktioniert, eine Fähigkeit haben müsstet, ‚Ich bin‘ oder einfach ‚Ich‘ zu konzipieren 

oder zu sagen. Kein anderer Weg würde funktionieren. In diesem Fall wäre man nicht 

anders als ein Tier. Der wahre Unterschied zwischen euch und einem Tier wurzelt in 

eurer Fähigkeit, ‚Ich bin‘ oder ‚Ich‘ zu konzipieren und zu sagen. Aber diese Konzeption 

und Fähigkeit, diese Worte zu sagen, gibt euch kein Gefühl, keine Wahrnehmung, kein 

Verständnis oder kein Wissen darüber, wer ihr wahrhaft seid, in eurer eigenen Essenz 

und Substanz, und darüber, was die wahre Bedeutung, der wahre Zweck und das wahre 

Ziel eures Lebens ist.  

Die erfundene oder fabrizierte Vorrichtung wurde ‚Ego‘ genannt. Und weil seine Natur, 

Struktur, Dynamik, Manifestation und Funktion allen Aspekten des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens zugrunde liegt, hat es in sich 

nichts, das irgendwas von dem wahren Leben des positiven Zustands, oder vom Leben 

als solches, enthalten würde. Da man sich in einer entgegengesetzten Position zu etwas 
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befindet, das im wahren ‚Ich bin‘ und damit im wahren Leben als solches enthalten ist, 

können seine Charakteristika in etwas gefunden werden, das niemals in der Natur von 

JEMANDEM entstehen kann, DER/DIE ABSOLUTE POSITIVITÄT ist. Aufgrund dieses 

Faktums ist das, woraus das Ego besteht, nur reine Negativität. Diese spezifische 

Negativität brachte solche Wesenszüge, Charakteristika und Verhaltensmuster hervor, 

die es niemals zuvor gegeben hat, und die als Selbst-Liebe oder als Egoismus, als Liebe 

für diese Welt (für die Äußerlichkeiten), als Eifersucht, Neid, Besitzdenken, Habgier, 

Geiz, Arroganz, Unhöflichkeit, Größenwahn, Selbstverherrlichung, aufgeblasenes Ego, 

Selbstexklusivität, Kontrolle über andere, Herrschaft über andere, Selbstwichtigkeit, 

Prahlerei, Angeberei, Selbstprofilierung, falscher Stolz, nach Ruhm suchend um ihrer 

selbst willen, Aggressivität, Angriffe, Intoleranz, Unwissenheit, Rassismus, Schieflage, 

Einseitigkeit, Misstrauen, Argwohn, Unehrlichkeit, Bedürfnis nach Lob und 

Anerkennung, und alle ähnlichen negativen Wesenszüge und Charakteristika 

bezeichnet werden können. Sie definieren die wahre faulige Natur des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens. Sie sind die Quelle von allem, 

was ihr erlebt habt oder was das gesamte Menschengeschlecht während der Geschichte 

seiner blutigen und furchtbaren Pseudo-Existenz erlebt hat.  

Die extremen Fälle des Aufweisens der oben erwähnten Wesenszüge werden in einem 

viel schlimmeren Zustand in ihrer Manifestation in all den HÖLLEN der ZONE DES 

AUSSATZES manifestiert als auf Planet NULL. In Wirklichkeit wird ihr Nicht-Leben einzig 

und allein möglich gemacht, weil sie sich mit solchen Wesenszügen als die einzige Quelle 

ihres Nicht-Lebens oder Pseudo-Lebens vollumfänglich identifizieren. Zum Unglück für 

euch wird euer menschliches Nicht-Leben oder Pseudo-Leben genauso nur aufgrund 

des Vorherrschens dieser Wesenszüge und Charakteristika in seiner Pseudo-Natur 

möglich gemacht. Der einzige substanzielle Unterschied zwischen eurem menschlichen 

Nicht-Leben und dem Nicht-Leben von jedem im richtigen negativen Zustand ist, dass 

es in eurem Nicht-Leben ein paar von MEINEN Repräsentanten gibt, die das entweder 

verdeckt oder offen sind, die einige Wesenszüge und Charakteristika des wahren Lebens 

des positiven Zustands und ihres wahren ‚Ich bin‘ in sich tragen. Aber auch in ihrem 

Fall, um die Anonymität davon zu bewahren, wer sie wirklich sind und was ihre wahre 

Natur, ihr wahrer Zweck, Funktion, Rolle und Aufgabe ist, im Großteil ihrer Aspekte, 

sind sie aus Sicherheitsgründen, und aus anderen wichtigen Gründen, vor ihnen 

verborgen. Im Wesentlichen wisst also nicht mal ihr, die offen MEINE wahren 

Repräsentanten sind, wer ihr wirklich seid und was eure wahre Natur ist, die in eurem 

wahren ‚Ich bin‘ wurzelt.  

Deswegen, aufgrund eines sehr begrenzten Wissens über diese Fakten, und weil das, 

was ihr gewusst habt, um Grunde auf eure menschliche Natur bezogen gewesen ist, 

oder eigentlich auf euer ‚Ego‘, in dem eure menschliche Natur wurzelt, hattet ihr sehr 

oft und in den meisten Fällen während eures Lebens auf diesem Planeten eine Tendenz, 

aus der Funktion eures Egos zu funktionieren. Durch eine solche Funktion habt ihr auf 

die eine oder andere Weise das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz des menschlichen 
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Nicht-Lebens und indirekt das Nicht-Leben des negativen Zustands unterstützt. Bis vor 

kurzem, oder bis zur Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG, war so eine 

Funktion von euch tolerierbar, damit ihr in der Lage wärt, an jeden im wahren Leben 

des positiven Zustands zu übersetzen, worum es bei diesem Ego von euch ging, im 

Vergleich zum wahren ‚Ich bin‘, und darauf beruhend, worum es auch bei der Natur des 

Nicht-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens ging. Indem 

ihr diese Fakten durch die Natur des menschlichen Teils eurer Ausstattung 

manifestiert, seid ihr in der Lage gewesen, allen im wahren Leben des positiven 

Zustands ein wichtiges Lernen darüber bereitzustellen, wie man nicht zu sein und sich 

zu verhalten hat, oder wie man sich nicht in Beziehung setzt oder handelt etc.  

Aber mit der Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und besonders mit diesen 

Dialogen, die die Fülle der gegenwärtigen NEUEN OFFENBARUNG vervollständigen, ist so 

eine Einstellung, so ein Verhalten, so eine Funktion und so ein Lebensstil nicht mehr 

tolerierbar oder nötig. Ihr seid in einen anderen Modus von Lebensstil eingetreten, der 

von euch erfordert, langsam etwas ganz anderes zu entdecken – wer ihr seid, worum es 

bei eurem wahren ‚Ich bin‘ geht und was eure wahre Natur ist. Um in der Lage zu sein, 

dieses am meisten erwünschte Ziel zu erreichen, müsst ihr auf euer Ego verzichten, und 

ihr müsst lernen, aus einer ganz anderen Position zu funktionieren – aus der Position 

eures wahren ‚Ich bin‘. Nun, das ist keine leichte Aufgabe zu erfüllen. Wenn ihr euer 

ganzes Leben lang im Grunde aus der Position eures ‚Ego‘ funktioniert habt, wäre es 

schwierig, diese Position umzukehren und anzufangen, aus der Position zu 

funktionieren, die nichts mit dem gemeinsam hat, was die motivierende und treibende 

Kraft eures Lebens im menschlichen Nicht-Leben gewesen ist. Aber warum denkt ihr, 

haben wir über all diese Dinge gesprochen, und euch alles, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und besonders in diesen DIALOGEN enthalten ist, offenbart? Um euch 

darin zu trainieren und euch darauf vorzubereiten, so gut wie möglich unter den 

bestehenden Umständen alles, was mit eurem ‚Ego‘ und seiner Funktion zu tun hat, 

aufzugeben und in kleinen Schritten damit anzufangen, aus der Position eures wahren 

‚Ich bin‘ zu funktionieren, die MEINE Position und die Position MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, und auch die Position des wahren Lebens des positiven Zustands ist.  

Um dieses noble Ziel zu erreichen, wird euch geraten, aus eurem eigenen freien Willen 

und eurer eigenen freien Wahl, und nur aus eurem eigenen freien Willen und eurer 

eigenen freien Wahl, MICH um Hilfe zu bitten, so dass euer wahres ‚Ich bin‘, zumindest 

in einigen seiner Funktionen, in seiner Natur und Struktur, aufgeweckt, oder in den 

Vordergrund eures Lebens gebracht und gestellt wird, und dass euer ‚Ego‘ zurück in 

den Hintergrund eures Bewusstseins gestellt wird, so dass es nicht mehr zu einem 

großen Ausmaß euer Leben und eure individuelle, einzigartige und andersartige 

Funktion und Verhalten beeinträchtigen kann.  

Nun, wie zuvor erwähnt wurde, obwohl es nicht möglich sein wird, das vollumfängliche 

Wissen über die Struktur, Natur, Dynamik und Funktion eures wahren ‚Ich bin‘ und 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



360 

 

aus dieser Position das vollumfängliche Wissen darüber zu haben, wer ihr wahrhaft seid 

und was eure wahre Natur ist, zu erlangen, solange ihr physisch auf Planet NULL lebt, 

ist es dennoch möglich und machbar, dass der verhaltensbezogene Modus eurer ‚Ich 

bin‘-Funktion in eurem Alltagsleben etabliert wird. In gewissem Sinne kann man sagen, 

dass solange ihr euch aus der Position des verhaltensbezogenen Modus eures ‚Ich bin‘ 

und nicht aus eurem ‚Ego‘ verhaltet, handelt, bezieht, fühlt, denkt, wollt, oder was ihr 

auch macht, ihr in der Lage sein werdet, immer mehr genauso und wie euer ‚Ich bin‘ 

strukturiert ist zu werden.  

Also werdet ihr in der Lage sein, immer mehr so zu sein, wie ihr in eurer wahren Essenz 

und Substanz seid, die in eurem ‚Ich bin‘ wurzelt, und auf diese Weise werdet ihr immer 

mehr in der Lage sein, euch dem wahren Leben des positiven Zustands und letztlich 

MEINEM WAHREN ‚ICH BIN‘ in eurer relativen Lage anzunähern. Wie ihr immer mehr 

so werdet, wird euer ‚Ego‘ immer weniger Möglichkeit haben, seine törichte, faulige, 

aufsässige, verachtenswerte, unmögliche und miserable Natur zu manifestieren. Einer 

der vielen Wege, in diesem Bemühen erfolgreich zu sein, ist, indem ihr all diese Punkte, 

wie sie in MEINER NEUEN OFFENBARUNG und besonders in diesen DIALOGEN offenbart 

werden, studiert, über sie grübelt, meditiert und sie unter euch diskutiert. Das zu tun 

wird es für euch leichter machen, dieses wünschenswerteste Ziel zu erreichen.  

Aber das zu tun wird von euch erfordern, viel Mühe eurerseits herauszubringen, und 

eine feste und bindende Verpflichtung einzugehen, in dieser Hinsicht wie oben 

dargestellt vorzugehen. Kein anderer Weg wird es möglich machen, dass ihr dieses Ziel 

erreicht. Gegenwärtig habt ihr absolut keine Ahnung, wie wichtig es für euch, und für 

jeden anderen ist, die Notwendigkeit zu erkennen, einen Totalaufwand zu betreiben, 

euch aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ und nicht aus der Position eures ‚Ego‘ zu 

verhalten, zu handeln, zu beziehen etc. Wenn ihr in diesem noblen Aufwand erfolgreich 

seid, werdet ihr für den Rest des Menschengeschlechts, und für jeden anderen im Nicht-

Leben des negativen Zustands, den Weg ebnen, auf demselben Pfad der Aufgabe ihrer 

Egos voranzugehen und ihr tief vergrabenes ‚Ich bin‘ wiederzuerwecken oder 

auferstehen zu lassen. Euer Lebensstil und Verhalten, entlang eures wahren ‚Ich bin‘, 

kann in diesem Bemühen sehr wohl instrumentell werden. Also liegt die Wahl in dieser 

Hinsicht bei euch.  

Nun, wie ihr danach strebt, immer mehr aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ zu 

funktionieren, werdet ihr im Verlauf dieses Bemühens von Zeit zu Zeit immer noch in 

die Gewohnheit fallen, aus der Position eures ‚Ego‘ zu fühlen, zu denken, euch zu 

verhalten, zu handeln, euch in Beziehung zu setzen und zu tun, was ihr auch tut. Es 

ist nicht so leicht, den Gewohnheitsmodus eures Lebens, der von den Ansprüchen eures 

‚Egos‘ regiert wurde, dauerhaft aufzugeben. In Wirklichkeit könnt ihr eure gegenwärtige 

Mühe in dieser Hinsicht als eure individuelle Übergangsphase ansehen, während der 

Rückfälle in euren Ego-Modus unausweichlich sind. Aber es ist eine Frage des 

Erkennens, dass solche Rückfälle möglich sind, und daher ist es auch eine Frage eurer 

persönlichen Verantwortung, euch sofort dabei einzufangen, wenn ihr euch so verhaltet 
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etc., und diesen Verhaltensmodus abzulehnen und ihn mit demjenigen zu ersetzen, der 

aus eurem wahren ‚Ich bin‘ stammt. Wie ihr das immer mehr macht, werden eure 

Rückfälle immer weniger werden, so dass ihr euch an einem Punkt vorfinden werdet, 

dass ihr nicht nur immer mehr aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ funktioniert, die 

im Wesentlichen MEINE Position und die Position des wahren Lebens als solches ist, 

sondern jeder derartige Rückfall, oder gar die Erinnerung daran, wie es war, aus der 

Position eures ‚stinkenden‘ Egos zu funktionieren, wird für euch unerträglich werden. 

Dieses Faktum wird euch zu einem immer größeren Verlangen führen, zu eurem wahren 

‚Ich bin‘ in allen Aspekten seiner einzigartigen, andersartigen und individuellen Natur, 

Struktur, Dynamik, Funktion und Manifestation zu werden. Und indem ihr das erreicht, 

werdet ihr effektiv zu der Sache des wahren Lebens des positiven Zustands und zu der 

dauerhaften Beseitigung des Nicht-Lebens des negativen Zustands, des menschlichen 

Nicht-Lebens und ihrer Egos beitragen. Und das ist es, was derzeit am meisten 

gebraucht wird.  

Peter: Danke DIR sehr für diesen bedeutenden Diskurs. Gibt es irgendwas anderes, auf 

das DU uns aufmerksam machen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist MIR eine Freude, Peter. Und ja, ICH möchte einen 

kurzen Kommentar über etwas abgeben, das vor ein paar Monaten geschah, auf das ihr 

zu dieser bestimmten Zeit aufmerksam gemacht werden müsst. Irgendwann, bevor 

deine körperliche Tortur und Qual anfingen, Peter, hast du von einem Leser MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG und dieser DIALOGE eine E-Mail erhalten, der, bei seiner Suche 

nach Wahrheit, neben dem, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, alle 

Arten von anderen Quellen gelesen hat und der gewisse Zweifel in Bezug auf MICH 

PERSÖNLICH zum Ausdruck gebracht hat. Er hat dir geschrieben, dass es nicht so sehr 

war, dass er bezweifelt hat, dass ICH die Quelle oder der Autor dieser DIALOGE und von 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen war, und dass du, Peter, wirklich mit 

MIR kommunizierst oder dass ICH derjenige bin, der all diese Vorstellungen in deinen 

Geist hineinsetzt, sondern dass er quälende Zweifel darüber hat, das Faktum zu 

akzeptieren, dass ICH – DER HERR JESUS CHRISTUS – der einzige EINE WAHRE GOTT 

bin und es keinen anderen gibt. Die vollumfängliche Akzeptanz MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und was sie enthält hängt davon ab, MICH – DEN HERRN JESUS 

CHRISTUS – als den einzigen EINEN UNTEILBAREN GOTT zu akzeptieren.  

Dieser Fall illustriert die Gefahr der Verschmutzung, Vergiftung und Verunreinigung 

durch das, was all diese zahlreichen Bücher der Philosophie, der geistig-spirituellen, 

religiösen oder irgendeiner anderen Natur euch antun können, wenn ihr auch nur 

entfernt in Erwägung zieht, dass vielleicht, nur vielleicht, das, was sie enthalten oder 

was sie lehren, mögliche Wahrheiten enthält, oder sie sich in Wirklichkeit mit der 

wirklichen Wahrheit auseinandersetzen. Das ist es, wie die Fallen des negativen 

Zustands aufgestellt sind. In diesem besonderen Sinne erschwert das lange Leben des 
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Studierens und Berücksichtigens von Büchern derart fragwürdigen Inhalts und derart 

fragwürdiger Natur die Möglichkeit der Akzeptanz der ABSOLUTEN WAHRHEIT in Bezug 

auf MEINE WAHRE NATUR.  

Wie ihr wisst, kommen mit Ausnahme der Schriften von Swedenborg, und auch mit 

Ausnahme MEINER NEUEN OFFENBARUNG in all ihren drei Quellen, wie sie durch dich, 

Peter, übermittelt wurde, keine anderen Bücher dieser Natur der wahren Wirklichkeit 

darüber auch nur nahe, worum es bei MEINER NATUR geht. Sie sind vollkommen und 

völlig daneben. Das Problem bei diesen Büchern ist so, dass sie in ihren anderen 

Punkten, die nicht direkt auf die wahre Wirklichkeit MEINER NATUR bezogen sind, zu 

einem begrenzten Ausmaß gewisse Körnchen Wahrheit enthalten könnten. Diese 

Körnchen Wahrheit triggern in ihren Lesern eine zustimmende Resonanz und Reaktion 

in ihren Herzen und Geistern, was ihnen sagt, dass sie endlich etwas bekommen, nach 

dem sie ihr ganzes Leben lang gesucht haben. Deswegen gibt es eine gefährliche 

Tendenz, all diese Nicht-Wahrheiten zu akzeptieren, die sie so reichlich in jeder anderen 

Hinsicht und besonders und insbesondere über die wahre Wirklichkeit MEINER 

WAHREN NATUR enthalten.  

Wenn also Leute wie diese zu MEINER NEUEN OFFENBARUNG kommen, haben sie 

enorme Schwierigkeiten damit, alles in Bezug auf MEINE WAHRE NATUR zu akzeptieren, 

wie sie in ihren Büchern dargestellt wurde. Sie sind willig, alles andere zu akzeptieren, 

aber sie haben quälende Zweifel darüber, ob sie nicht auch das akzeptieren sollen oder 

nicht, was sich auf die Offenbarung über MICH und MEINE WAHRE NATUR bezieht. Und 

weil sich die zentrale und bedeutsamste Vorstellung in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

darauf bezieht, WER ICH BIN und worum es bei MEINER WAHREN NATUR geht, setzt die 

Unfähigkeit, die ABSOLUTE WAHRHEIT über MICH, wie sie in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, zu akzeptieren, völlig und vollkommen alles außer Kraft, 

was sie willig wären, in MEINER NEUEN OFFENBARUNG das zu akzeptieren, was mit dem 

Thema MEINER NATUR zu tun hat. Schließlich rühren all diese anderen Vorstellungen 

aus dem Faktor MEINER NEUEN NATUR. Ohne SIE hätten sie keine Bedeutung oder 

Signifikanz. 

Warum erwähnen wir diese Fakten zu dieser bestimmten Zeit? Erstens, um dieser 

Person eine Möglichkeit zu geben, seine Einstellung MIR gegenüber zu überdenken, 

indem er, aus seinem eigenen freien Willen und seiner eigenen freien Wahl natürlich, 

MICH als den einzigen EINEN WAHREN GOTT akzeptiert, DER diese NEUE NATUR hat 

und dass alles in seinem Leben, und auch im Leben von jedem, von der Akzeptanz 

dieser ABSOLUTEN WAHRHEIT über MEINE NATUR abhängt. Zweitens, um jedem 

anderen die Möglichkeit zu geben, von ihren eigenen Vorstellungen und 

Konzeptualisierungen abzukehren, die darauf beruhen, all diese zahlreichen Bücher zu 

lesen, die sich mit diesen Themen, über MICH und MEINE WAHRE NATUR, 

auseinandersetzen. Drittens, um euch zu warnen, dass in der Gegenwart das Lesen 
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solcher Bücher für eure geistig-spirituelle Gesundheit giftig sein kann, da es alle Arten 

von Zweifeln über die Wahrhaftigkeit des Inhalts und der Vorstellungen MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG in euren Geist hineinsetzt, besonders jene, die sich mit MIR und MEINER 

NEUEN NATUR auseinandersetzen. Seid euch dieser möglichen Fallen bewusst. Die 

Abtrünnigen geben und werden alle Arten von Informationen über diese Themen 

rausbringen, so dass sie, wenn möglich, euch, MEINE Repräsentanten, zu ihrer Sache 

bzw. auf ihre Seite ziehen können, indem ihr alles ablehnt, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist und besonders das, was mit MIR und MEINER NEUEN 

NATUR zu tun hat. Wir haben dieses Thema bereits in einem der vorherigen DIALOGE 

diskutiert. Hier wiederholen wir diese Fakten aus einer etwas anderen Perspektive. 

Gleichzeitig ist es angemessen, euch von Zeit zu Zeit an solche Fallen zu erinnern, die 

von den Abtrünnigen und ihren Lakaien für euch aufgestellt wurden.  

Und das bringt uns zu etwas, das in der E-Mail erwähnt wurde, die du, Peter, von Joe 

und Alena aus der Slowakischen Republik erhalten hast. Alena erwähnte etwas über 

die Konvertierung einer Wesenheit, bei der sie vermutet hat, sie sei möglicherweise ein 

Abtrünniger. Noch keiner der Abtrünnigen ist an diesem Punkt. Die Wesenheit, die sie 

konvertiert hat, war ein Lakai der Abtrünnigen, aber kein Abtrünniger selbst. Man kann 

dieses Faktum als eine wichtige geistig-spirituelle Errungenschaft ansehen, weil es auf 

einen gewissen Zusammenbruch im Lager der Abtrünnigen hinweist, der es möglich 

macht, dass einige ihrer Lakaien mit eurer Hilfe den Prozess der Konvertierung 

beginnen. Dieser Faktor wird irgendwann zu der Konvertierung von einigen Abtrünnigen 

führen. Aber wir sind von dieser Zeit noch recht weit entfernt.  

Und das ist alles, was ICH euch heute vermitteln wollte. Du musst dich ausruhen, Peter. 

Dein Körper ist zu einem gefährlichen Punkt wirklich erschöpft.  

Peter: Danke DIR sehr für diesen DIALOG. Ich werde DEINEN Rat annehmen und mich 

ausruhen.  

  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



364 

 

EINHUNDERTNEUNUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

29. März 2000 

Peter: Persönlich habe ich keine Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit. Ich verstehe, 

dass DU dem Thema, das im 128. DIALOG diskutiert wurde, etwas hinzufügen 

möchtest. Auch hat Leilani Henry ein paar Fragen gestellt. Möchtest DU mit diesen 

Themen oder mit irgendwas anderem fortfahren, was für unsere derzeitigen geistig-

spirituellen Bedürfnisse relevant ist? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR diese Möglichkeit gibst, eine 

zusätzliche Information in Zusammenhang mit den Themen einiger vorheriger DIALOGE 

anzusprechen. Im Grunde möchte ICH in Zusammenhang zu dem Konzept oder dem 

Begriff ‚Ego‘ und auch zu der Information über das Thema all dieser Fragen, die davor 

waren, in alle empfindenden Geister einzutreten, deren Antworten vor ihrem 

eigentlichen Eintritt in ihre Geister bereitgestellt wurden, ein paar Erläuterungen 

anbieten. Anders gesagt, bevor sie sie in ihrem eigenen Geist formuliert haben. Danach 

werden wir über Leilanis Fragen sprechen.  

Wie ihr euch aus dem letzten DIALOG erinnert, wurde darin die Frage aufgeworfen, in 

Bezug auf das Konzept des ‚Ich bin‘, ob es im wahren Leben des positiven Zustands so 

etwas wie das kollektive ‚Ich bin‘ gibt. Wie ihr wisst, das wahre Leben des positiven 

Zustands gründet auf den Prinzipien der Individualisierung, Personalisierung, 

Einzigartigkeit und der unendlichen Andersartigkeit aller, die sich in diesem Leben 

aufhalten. Aufgrund dieses Faktors könnte die Vorstellung von etwas wie dem 

kollektiven ‚Ich bin‘, oder irgendwas Kollektives im Allgemeinen, niemals in den Geist 

von jemanden eintreten. Das Einzige, was sie in dieser Hinsicht dort haben, sind einige 

gemeinsamen Ziele und Zwecke, nach denen sie auf eine bestimmte spezifische Art 

streben, die der Spezifität des Lebens ihrer Gruppe, Gesellschaft oder Land zugrunde 

liegt. Aber wie in diesem DIALOG erwähnt wurde, ist auch in dieser besonderen 

Situation die Funktion von jedem in solchen sogenannten sozialen Entitäten 

vollkommen und völlig individualisiert, personalisiert, und ist sehr wohl einzigartig und 

andersartig. Es kann oder darf keine Uniformität, Formalität oder Anwendbarkeit 

irgendwelcher Arten von Nebengesetzen für alles und jeden in ihrer Einflusssphäre 

geben. Also haben wir in diesem Sinne, beruhend auf diesen Fakten, geschlussfolgert, 

dass es im wahren Leben des positiven Zustands so etwas wie das kollektive ‚Ich bin‘ 

nicht gibt.  

Aber die Frage ist: Gibt es in der Sphäre des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des 

negativen Zustands und seines menschlichen Pseudo-Lebens so etwas wie das 

kollektive ‚Ego‘? Wenn man berücksichtigt, dass dieses Pseudo-Leben oder Nicht-Leben 

des negativen Zustands und sein menschliches Nicht-Leben auf allem gründet, was dem 



365 

 

entgegengesetzt ist, was dem wahren Leben des positiven Zustands oder dem Leben als 

solches zugrunde liegt, sind in diesem Fall solche Begriffe wie Individualität, 

Personalisierung, Einzigartigkeiten, Andersartigkeiten und unendliche Vielfalten giftig 

für dieses Pseudo-Leben oder Nicht-Leben. Jede Beibehaltung dieser Charakteristika 

oder Wesenszüge würde es unmöglich machen, etwas zu schaffen, das nur entfernt 

etwas wie dem Pseudo-Leben oder Nicht-Leben ähnelt. Um in der Fabrikation, 

Aktivierung und Manifestation dieses Pseudo-Lebens oder Nicht-Lebens erfolgreich zu 

sein, in irgendeiner seiner Formen oder Gestalten, war es deswegen notwendig, diese 

Charakteristika oder Wesenszüge zu unterdrücken, zu verdrängen, zu isolieren und zu 

brandmarken, und stattdessen mit solchen Wesenszügen wie Uniformität, Gleichheit, 

Kollektivität, Gemeinsamkeit, Teams und ähnlichen Wesenszügen und Entitäten 

aufzukommen, die jede Notwendigkeit zur Selbstverwirklichung, Selbstumsetzung und 

Selbstmanifestation, die auf der eigenen privaten Definition und Verständnis dieser 

Konzepte beruhen, ausradieren würde. Während im wahren Leben des positiven 

Zustands eines der Hauptbestrebungen die vollstmögliche Selbstverwirklichung, 

Selbstumsetzung und Selbstmanifestation von jedem auf die privateste, nicht-

duplizierbare Art und Weise und Weg ist, wie sie aus dem einzigartigen, andersartigen, 

individuellen und persönlichen ‚Ich bin‘ stammt, gibt es im Nicht-Leben oder im falschen 

Leben des negativen Zustands einen Totalaufwand, irgendwas von dieser Natur zu 

vermeiden. 

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, dass, wenn man so etwas wie die 

persönliche, private, einzigartige und unendlich andersartige Selbstverwirklichung, 

Selbstumsetzung und Selbstmanifestation von jedem Individuum erlaubt, man es völlig 

unmöglich macht, sie durch die Pseudo-Prinzipien, oder irgendwelcher Prinzipien, zu 

kontrollieren oder zu beherrschen, die zu diesem Zweck geschaffen werden – um zu 

beherrschen und zu regieren. Also kann man beruhend auf diesem Faktor sagen, dass 

es innerhalb der Sphäre des Nicht-Lebens des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens so etwas wie ein kollektives ‚Ego‘ gibt. Leute innerhalb 

dieser Sphäre tendieren aufgrund der unterdrückten, verdrängten und missbilligten 

Manifestation ihrer eigenen Einzigartigkeit, Individualität und Andersartigkeit dazu, 

sich um verschiedene Gruppen, Gesellschaften, Clubs, Länder oder irgendwelcher 

anderen Entitäten herum zu etablieren, die von bestimmten sehr streng definierten 

Gesetzen, Nebengesetzen, Regulationen und Festsetzungen regiert werden, die von 

jedem in einem gleichwertigen Maße befolgt und denen gehorcht werden muss. Es ist 

keine Abweichung von ihnen tolerierbar oder möglich. Aufgrund der Uniformität und 

Gemeinsamkeit solcher Entitäten und ihrer Regeln tragen sie in ihrer Natur alle 

Zeichen, Charakteristika, Wesenszüge und jeden Lebensstil, die ein typisches ‚Ego‘ 

charakterisieren.  

In diesem Sinne kann man leicht postulieren, dass es innerhalb der Sphäre der 

Dominanz des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-

Lebens so etwas wie ein kollektives ‚Ego‘ gibt. Innerhalb dieser Sphäre wird erwartet, 

dass sich jeder so verhält, handelt, in Beziehung setzt, denkt, will etc. wie jeder andere, 
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beruhend auf den gut-definierten und gut-vorgeschriebenen Regeln, Gesetzen, 

Nebengesetzen oder was sie auch in dieser Hinsicht haben. Jede Abweichung von dieser 

Aufstellung macht einen zu einem Paria, einem Aussätzigen, einem Individualisten und 

einem Nicht-Teamplayer. Ein solches Individuum wird verfolgt und davon 

ausgeschlossen, eine erfolgreiche Existenz (Pseudo-Existenz) zu führen. Und das ist es 

im Grunde, wie das Nicht-Leben des negativen Zustands und sein menschliches Nicht-

Leben floriert und aufrechterhalten wird. Um also zu wiederholen, was das wahre Leben 

des positiven Zustands, oder das Leben als solches, möglich und machbar macht, 

dieselbe Anordnung würde das Nicht-Leben des negativen Zustands und sein 

menschliches Nicht-Leben unmöglich machen; und vice versa – nichts in der Pseudo-

Natur und Pseudo-Struktur des Nicht-Lebens des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens würde das wahre Leben des positiven Zustands, oder das 

Leben als solches, möglich machen. Und das sind die Fakten von allen entsprechenden 

wahren Leben und falschen Nicht-Leben. Sie sind in jeder entsprechenden Sphäre 

verwurzelt.   

Und das bringt uns zu dem zweiten Punkt, den ICH kurz aufgreifen möchte. Im Verlauf 

der vorhersehbaren Fabrikation des Nicht-Lebens des negativen Zustands und der 

darauffolgenden Fabrikation des menschlichen Nicht-Lebens, bevor zugelassen wurde, 

dass irgendwas von dieser Natur zu seiner schlechten Reifung kommt, und bevor 

irgendwelche Fragen in Bezug auf die mögliche Wirklichkeit oder Nicht-Wirklichkeit des 

wahren Lebens des positiven Zustands, oder des Lebens als solches, und auf das wahre 

‚Ich bin‘ in den Geist von irgendjemanden eintrat, wurde eine sorgfältige Auswahl einer 

eingeschränkten Anzahl von Individuen vorgenommen, die nicht nur einverstanden 

wären, all diese einschlägigen Fragen zu stellen, sondern auch alle einschlägigen, auf 

Erfahrung beruhenden und realistisch überzeugenden Antworten auf sie 

bereitzustellen. Wie ihr wisst, wurden diese Individuen zu den eigentlichen Pseudo-

Schöpfern. Weil solche Fragen in ihrem echten Auftreten nur aus der Position des 

subjektiven Modus der Wahrnehmung der Wirklichkeit gestellt werden konnten, die 

dem äußerlichen Aspekt des empfindenden Geistes entspricht, und auch dem 

äußerlichen physischen Universum, wurden die besagten Individuen ursprünglich 

darin positioniert, was bekannt ist als und was das äußerliche physische Universum 

genannt wird. Wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, konnten nur 

aus dieser Position solche Fragen gestellt werden, oder konnten überhaupt auftreten, 

oder konnten in ihre Geister eintreten, und auch die Antworten auf sie bereitgestellt 

werden.  

Weil die Formulierung dieser Fragen im subjektiven Wahrnehmungsmodus der 

Wirklichkeit auftrat, mussten sie auch in diesem spezifischen Modus beantwortet 

werden. Wie ihr euch erinnert, sind die grundlegenden Charakteristika dieses 

besonderen Modus Abfolge und Fortführung, oder das lineare Verlaufen, in dem alles 

nacheinander in Zeit und Raum stattfinden, so dass das eine Ereignis dem anderen 

vorausgeht und das andere dem vorherigen nachfolgt. Dieser Manifestationsmodus, 
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oder die Antworten auf all diese Fragen, bestimmt den Zeitrahmen, in dem all die 

Antworten auf all diese Fragen möglich sind, sich zu verwirklichen und umzusetzen. 

Deswegen braucht es in der menschlichen Konzeptualisierung von Zeit und Raum 

mehrere Millionen, oder gar Milliarden, Jahre, um all diese Antworten zu bekommen. 

Und weil dieser Wahrnehmungsmodus natürlich auf der greifbaren und lebhaften 

Illustration von allem beruht, nach dem gefragt wird, so werden die Antworten im 

greifbarsten, anschaulichsten, faktischsten und auf Erfahrung beruhenden Modus 

gegeben.  

Aufgrund des Faktums, dass ursprünglich die Pseudo-Schöpfer sehr wenige in der Zahl 

waren, war der Eintritt dieser Fragen in ihre Geister, die vom ganzen Rest der 

empfindenden Wesenheiten in beiden Modi von Sein und Existenz gestellt werden 

sollten – objektiv und subjektiv –, oder im wahren Leben als solches, in seinem Umfang 

nur auf ein paar erwähnte Individuen beschränkt. Dank dieser Anordnung blieb der 

großen Mehrheit der empfindenden Wesenheiten die Notwendigkeit erspart, nicht nur 

diese Fragen zu stellen, sondern auch dass diese Fragen gar nicht in ihre Geister 

eintraten. Ihr müsst sehr genau verstehen, dass, wenn solche Fragen zur gleichen 

Zeit/Zustand in alle bestehenden empfindenden Geister ohne Ausnahme und 

Ausschluss eintreten würden, was bevorstand, dass etwas von dieser Natur geschieht, 

sie durch den enormen Output der Energien von Zweifeln und Ungewissheiten, die in 

solchen Fragen enthalten sind, alle untergehen würden. In diesem Fall würde auch der 

Zweck, zu dem ICH MEINE SCHÖPFUNG erschuf, verschwinden. Sollte etwas von dieser 

Natur geschehen, würde MEINE gesamte SCHÖPFUNG aufhören, zu sein und zu 

existieren. Um zu verhindern, dass dieser Zerfall geschieht, habe ICH zugestimmt, 

zusammen mit den erwähnten sehr wenigen Individuen, dass sie diejenigen sein 

würden, die diesen Fragen alleinig erlauben würden, in ihre Geister einzutreten und sie 

daraufhin nicht nur diese Fragen stellen würden, sondern sie auch alle notwendigen 

und benötigten Antworten auf sie im anschaulichsten, greifbarsten, faktischsten und 

auf Erfahrung beruhenden Modus bereitzustellen. Und so wurde der erwähnte Zerfall 

erfolgreich verhindert.  

Nun, weil die Antworten auf alle möglichen Fragen zur genau gleichen Zeit/Zustand 

erfolgen, wird im objektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit, wo alles 

diskret, simultan und synchron ist, die Gefahr dieses möglichen Zerfalls durch den 

Faktor umgangen, dass die vollumfängliche Auswirkung von verheerenden 

Konsequenzen, solche Ungewissheiten und Zweifel über die Wirklichkeit des wahren 

Lebens des positiven Zustands, des Lebens aller empfindenden Wesenheiten und ihres 

entsprechenden ‚Ich bins‘ zu haben, nicht genug Zeit/Zustand hat (das ist sehr 

schwierig, in eingeschränkten menschlichen Begriffen zu erklären!), irgendeinen 

Schaden zu verursachen, weil sie zur genau gleichen Zeit/Zustand unmittelbare 

Antworten haben, wie diese Fragen auftreten. Also ist in beiden Modi der Faktor der 

vollumfänglichen Verhinderung in Kraft.  
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Nun, um richtig erfolgreich dabei zu sein, alle Fragen zu beantworten, die gestellt 

werden sollten, mussten die Pseudo-Schöpfer bei dem, was es im wahren Leben des 

positiven Zustands gab, eine vergleichbare Situation schaffen. Aus einer quantitativen 

Perspektive darauf schauend war die Frage: Was wäre die angemessenste Anzahl von 

empfindenden Wesenheiten, bei denen die Illustration, Demonstration und 

Manifestation des gesamten Inhalts und der gesamten Bedeutung all dieser Antworten 

auf eine solche Art und Weise gegeben werden könnte, so dass sie vollumfänglich jeden 

und alles zufriedenstellen würden? Weil ursprünglich nur sehr wenige Individuen zu 

diesem Zweck ausgewählt wurden, konnte mit dieser Art von Anzahl nicht viel erreicht 

werden. Um dieses Problem zu umgehen, versuchten die Pseudo-Schöpfer zuerst so 

viele der existierenden empfindenden Wesenheiten wie möglich davon zu überzeugen, 

sich ihrer Sache anzuschließen. Aber weil sie in diesem besonderen Unterfangen sehr 

beschränkten Erfolg hatten, mussten sie mit einer anderen Anordnung aufkommen. Im 

Verlauf des Experimentierens zu diesem Zweck gelang ihnen nach vielen Versuchen 

und Fehlern, wie ihr wisst, die Fabrikation von zahlreichen Kreaturen und 

Subkreaturen und auch von richtigen Menschen, deren Anzahl hoch oder noch viel 

höher war als die Anzahl jener, die im wahren Leben des positiven Zustands situiert 

waren.  

Diese Fabrikation diente mehreren wichtigen Zwecken. Erstens wurde eine sehr 

überzeugende Situation aufgestellt, um eine der Fragen über die Natur, Struktur, 

Dynamik und Manifestation des Pseudo-Lebens oder Nicht-Lebens als solches zu 

beantworten, der Art von Leben oder Nicht-Leben, die nicht in und aus MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND entstand. Zweitens, damit das Experiment valide und bedeutsam 

ist, ist die wissenschaftliche Anforderung, dass man eine vergleichbare Anzahl an 

Kreaturen hat, die der Anzahl der wahren empfindenden Wesenheiten gleichen oder sie 

weit übertreffen würde, die bereits in ihrem eigenen Sein und Existenz gewesen sind. 

Eine geringere Anzahl würde alle Resultate eines solchen Experiments völlig außer Kraft 

setzen. Drittens, um die äußerliche wissenschaftliche Herangehensweise eines 

Experiments zu illustrieren, die auf Quantität und nicht auf Qualität beruht im 

Vergleich zum Zustand des Wissens ohne irgendeinen äußerlichen Input. Anders 

gesagt, wenn die Natur und Struktur des wahren Lebens als solches auf der Qualität 

der Träger eines solchen Lebens beruht, spezifisch und insbesondere auf der Qualität 

der Einzigartigkeiten, Individualitäten und unendlichen Unterschieden ihres ‚Ich bin‘, 

musste in diesem Fall im Nicht-Leben des negativen Zustands und seines menschlichen 

Nicht-Lebens alles auf Quantitäten, Zahlen und statistischen Wahrscheinlichkeiten 

aufgebaut werden.  

Das ist eine deutliche Illustration der Unterschiede zwischen der innerlichen 

Herangehensweise und der äußerlichen Herangehensweise. Indem man auf diese 

quantitative Weise vorgeht, konnte die Antwort auf die Frage über den Lebensstil, der 

einerseits auf den Innerlichkeiten beruht und aus ihnen rührt, und einem Lebensstil, 

der andererseits auf den Äußerlichkeiten beruht und aus ihnen rührt, überzeugend und 
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erfahrungsgemäß gegeben werden. Viertens, um einen Lebensstil zu illustrieren und zu 

demonstrieren, der auf dem Prinzip der Gemeinsamkeiten, der Uniformität, Gleichheit 

und der Ähnlichkeiten gründet im Vergleich zu dem Lebensstil, der auf Individualität, 

Personalisierung, Einzigartigkeit und Andersartigkeit beruht. Anders gesagt, um einen 

Lebensstil zu illustrieren und zu demonstrieren, der in ‚Ego‘ und in all seinen 

verachtenswerten, furchtbaren, unmöglichen und ähnlichen Wesenszügen und 

Charakteristika wurzelt im Vergleich zu einem Lebensstil, der in ‚Ich bin‘ und all seinen 

freundlichen, sanften, rücksichtsvollen und ähnlichen Wesenszügen und 

Charakteristika wurzelt. Und fünftens, um das Faktum zu illustrieren und zu 

demonstrieren, dass wenn die Qualität irgendwas durch die Natur ihrer qualitativen 

Struktur und Inhalt erreichen kann, ohne zu viel Beachtung dafür, wie sehr oder wie 

viele es von jemandem oder etwas gibt, in diesem Fall ist die Quantität in der Lage, 

überhaupt irgendwas zu erreichen, wenn ihre Zahlen die Anforderungen der Qualität 

weit übertreffen. Und weil es im Laufe des Experimentierens die wissenschaftliche 

Anforderung ist, dass alle Bedingungen dieselben sind, ohne eine Abweichung in 

überhaupt irgendwas – sonst würde sein Ergebnis nicht gültig sein –, war es notwendig, 

alle Andersartigkeiten, Individualitäten und Einzigartigkeiten aufzugeben und jeden 

Zugang zum eigenen ursprünglichen ‚Ich bin‘ zu verschließen. Stattdessen wurde das 

‚Ego‘ fabriziert, das jedem ein Gefühl des Gleichseins, der Uniformität, der Ähnlichkeit 

und der Gemeinsamkeit gab.  

Oben wurde erwähnt, dass alle derartigen Fragen, und alles, was mit ihnen zu tun hat, 

nur im äußerlichen Universum und in den äußerlichen Geistern von empfindenden 

Wesenheiten, die in diesem Universum positioniert waren, auftreten konnten. Diese 

Aussage kann als ein Widerspruch zu unserer Aussage gedeutet werden, dass diese 

Fragen davor waren, in den Rest der empfindenden Geister einzutreten, die überall und 

jederzeit sowohl im objektiven als auch im subjektiven Modus der Wahrnehmung und 

des Erkennens ihrer entsprechenden Wirklichkeiten positioniert sind. Wie versöhnen 

wir diesen scheinbaren Widerspruch? 

Erstens gab es vor der Aktivierung des negativen Zustands und seines menschlichen 

Pseudo-Lebens eine Vernetzung von allen Ebenen von Sein und Existenz von der 

innersten geistig-spirituellen Ebene bis zur äußerlichsten physischen Ebene. Diese 

Vernetzung bestimmte den Faktor des Vermittelns oder der Verbreitung von 

Informationen in der Gänze MEINER SCHÖPFUNG und an die Geister aller empfindenden 

Wesenheiten. Welche Fragen also in einen empfindenden Geist auf jeder Ebene der 

SCHÖPFUNG eintreten würden, sie würden von allen anderen empfindenden Geistern 

registriert werden. Zweitens, wie ihr euch aus den vorherigen DIALOGEN erinnert, war 

jede empfindende Wesenheit in Beziehung zu sich selbst im kontinuierlichen und 

sequenziellen Modus der Aufnahme einer Information oder von irgendwas anderem 

positioniert. Anders gesagt, jede empfindende Wesenheit war in seiner/ihrer eigenen 

subjektiven Zeit und Raum situiert, oder in der subjektiven Wahrnehmung von 

Wirklichkeit. In diesem Modus ist der Eindruck, dass überhaupt alles irgendwo und 
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irgendwann beginnt und von dem Punkt seines Ursprungs, wie es in einem 

empfindenden Geist auftritt, auf eine sequenzielle und kontinuierliche Art und Weise 

an alle anderen empfindenden Wesenheiten verläuft, in den Geistern von jenen, in 

denen dieses Auftreten registriert und zu ihrer eigenen Wirklichkeit wird, oder in 

unserem Fall zu einer formulierten Frage wird.  

Die Fragen, die gestellt werden sollten, und die Zweifel und Ungewissheiten, die zum 

Ausdruck gebracht und erfahren werden sollten, konnten von der Natur ihres Inhalts 

her nur auf der äußerlichen Ebene MEINER SCHÖPFUNG, und auch in den äußerlichen 

Aspekten der empfindenden Geister entstehen. Keine andere Ebene MEINER 

SCHÖPFUNG, und auch keine andere Ebene des empfindenden Geistes, konnte mit 

solchen Fragen aufkommen oder diese Arten von Zweifel und Ungewissheiten haben. 

Einfach gesagt, diese anderen Ebenen wurden im Zustand des Wissens positioniert. Aus 

dieser Art Zustand hat man keine Erfahrung von der Notwendigkeit, Fragen von dieser 

zweifelhaften oder ungewissen Natur zu stellen. Aber aufgrund der damals bestehenden 

Vernetzung von jedem und allem würden in dem Moment, in dem solche Fragen, Zweifel 

und Ungewissheiten in die äußerlichen Geister der empfindenden Wesenheiten, die in 

der äußerlichen oder physischen Dimension positioniert sind, eintreten würden, sie sich 

sofort in der gesamten SCHÖPFUNG ausbreiten und in den Rest der empfindenden 

Geister eintreten, die bei allen anderen Dimensionen positioniert sind. Würde irgendwas 

von dieser Natur geschehen, würde in diesem Fall ihre verheerende Auswirkung den 

völligen Verfall MEINER SCHÖPFUNG und aller empfindenden Geister verursachen. Jene 

empfindenden Wesenheiten, die sich im Zustand des Wissens befunden haben, aus der 

Position ihres objektiven oder simultanen und synchronen Wahrnehmungsmodus, 

konnten den Widerspruch der zwei Zustände nicht ertragen – den Zustand des Wissens 

und den Zustand des Nicht-Wissens zur genau gleichen Zeit.  

Wie ihr euch aus dem obigen erinnert, um zu verhindern, dass das geschieht, traf ICH 

eine besondere Vorkehrung mit einer ausgewählten Gruppe an Leuten im äußerlichen 

Universum, und in ihren äußerlichen Geistern, zu denjenigen zu werden, die sowohl 

diese Fragen stellen, diese Zweifel und Ungewissheiten zum Ausdruck bringen würden 

und auch alle notwendigen und überzeugenden Antworten auf sie bereitstellen würden. 

Damit diese Gruppe von Leuten, in ihrem Einverständnis, all das zu fragen und zum 

Ausdruck zu bringen, durch ihre Vernetzung mit jedem und allem, sich gleichzeitig 

nicht auf den Rest der Geister aller empfindenden Wesenheiten verteilen und nichts von 

dieser Natur in ihnen registrieren würden, war es notwendig, die bestehende Anordnung 

umzustrukturieren, unter der alle Dimensionen MEINER SCHÖPFUNG operierten. Um 

das zu tun, wurde der damals bestehende Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess etc. 

geschlossen und ein neuer Zyklus hatte mit einer völlig anderen Struktur und 

Anordnung begonnen. In dieser neuen Struktur und Anordnung wurden die 

verschiedenen Dimensionen MEINER SCHÖPFUNG in einen Modus der Trennung und 

Isolation voneinander versetzt, so dass das, was in einer Dimension geschah, und 

besonders in den Pseudo-Dimensionen der ZONE DES AUSSATZES, in keine andere 
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Dimension eintreten würde ohne das richtige, sichere und gesicherte Aussortieren aller 

eingehenden Informationen.   

In Beziehung zur ZONE DES AUSSATZES und zu den Menschen auf Planet NULL ging 

diese Aufstellung darin noch weiter, dass, wie ihr euch erinnert, das, was in ihrer 

Einflusssphäre geschah, dazu gebracht wurde, von allen in der wahren SCHÖPFUNG als 

Hieroglyphen wahrgenommen zu werden, was für sie keinen Sinn machte. Nochmal, 

nur mithilfe MEINER besonderen Vertreter wurde das, was nötig und notwendig war, 

dass es an sie übersetzt wurde, anhand der Beispiele von Reaktionen, 

Verhaltensweisen, Handlungen, Lebensstil etc. MEINER besonderen Vertreter getan. 

Und das ist es, wie der Rest MEINER SCHÖPFUNG und all ihre entsprechenden 

Dimensionen vor dem verheerenden Einfluss der Konsequenzen, Folgen und Resultate, 

diese Arten von Fragen zu stellen, diese Arten von Zweifeln und Ungewissheiten zum 

Ausdruck zu bringen, und doch trotzdem alle notwendigen Antworten zu erhalten, 

beschützt wurden, so dass sie in der Lage sein würden, alles, was in ihrem Modus des 

wahren Lebens, und in ihrem ‚Ich bin‘, enthalten ist, mit etwas zu vergleichen, was mit 

ihnen und ihrem Leben und ihrem ‚Ich bin‘ nichts gemeinsam hat,  

Man muss sehr genau verstehen, dass wenn in diesem Zyklus von Zeit/Zustand/ 

Prozess etc. die bestehende Trennung und Isolation von verschiedenen Ebenen MEINER 

SCHÖPFUNG, und auch von verschiedenen Ebenen der ZONE DES AUSSATZES, nicht 

etabliert worden ist, in diesem Fall die gestellten Fragen, und die zum Ausdruck 

gebrachten Zweifel und Ungewissheiten versehentlich im sowohl subjektiven als auch 

objektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit in den Geist von jedem eintreten 

würden. Die Folge dessen wäre der erwähnte Zerfall MEINER SCHÖPFUNG. Deswegen, 

durch die vorherige Vereinbarung zwischen MIR und der erwähnten kleinen Gruppe von 

Leuten, die jetzt die Pseudo-Schöpfer genannt werden, kurz bevor sie diese Fragen 

stellen und diese Zweifel und Ungewissheiten zum Ausdruck bringen sollten, wurden 

sie von jedem und von allem in MEINER SCHÖPFUNG isoliert und getrennt und in eine 

besondere Art von Schutzsphäre und -atmosphäre versetzt, die die Verbreitung und 

Registrierung dieser Fragen, Zweifel und Ungewissheiten in den Geistern aller anderen 

empfindenden Wesenheiten nicht erlauben würde. In biblischen Begriffen wurde dieser 

Prozess der Isolation und Trennung als sie in die Finsternis hinauszuwerfen bezeichnet. 

Die äußere Finsternis war natürlich die ZONE DES AUSSATZES. Der Begriff ‚Finsternis‘ 

bedeutete in dieser Konnotation, all ihre Fragen, Zweifel und Ungewissheiten im Modus 

der Unzugänglichkeit zu jedem anderen zu halten, der sich außerhalb dieser Finsternis 

befunden hat, oder der sich in Wirklichkeit im wahren Licht aufhielt. Wie ihr wisst, 

kann das, was in der Finsternis geschieht, von jemandem, der sich außerhalb dieser 

Finsternis befindet, nicht gesehen werden. Es ist von Augen nicht durchdringbar.  

Also, aufgrund des sequenziellen und kontinuierlichen Modus der Wahrnehmung von 

Wirklichkeit, im subjektiven Zustand und in der subjektiven Lage von jedem, der von 

subjektiver Zeit und subjektivem Ort charakterisiert ist, bevor irgendwelche Gedanken, 
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Fragen, Zweifel, Ungewissheiten, Gefühle oder irgendwas anderes von dieser Natur in 

den empfindenden Geist von jemandem eintreten sollte, der in seiner/ihrer eigenen 

subjektiven Zeit und Ort, oder irgendwo und irgendwann anders situiert oder 

positioniert ist, können sie auf eine solche Art und Weise isoliert und getrennt werden, 

dass ihr Eintritt in den Bewusstseinsstrom aller anderen empfindenden Wesenheiten 

verhindert und gehemmt wird. Auf der anderen Seite werden im objektiven oder 

diskreten simultanen und synchronen Wahrnehmungsmodus von jeglichen solcher 

Faktoren, weil ihr Eintritt und ihre Registrierung in diesen Modus in einem Zustand der 

Nicht-Zeit und des Nicht-Raums geschehen, werden die richtigen Antworten auf alle 

derartigen Fragen, Zweifel und Ungewissheiten zur genau gleichen Zeit/Zustand ihres 

Auftretens verfügbar gemacht. Aufgrund dieser Simultanität und Synchronizität, wie 

zuvor erwähnt wurde, konnte aus dieser Anordnung kein Schaden resultieren, weil es 

in diesem Zustand und dieser Lage ein gleichlaufendes Kennen aller Antworten auf 

jegliche solcher Fragen, Zweifel und Ungewissheiten, oder was in dieser Hinsicht auch 

auftritt, gibt.  

ICH hoffe, Peter, dass diese Erläuterung klar genug ist, damit du, und alle Leser dieser 

DIALOGE, das vollumfängliche Verständnis darüber habt, über was wir in den letzten 

paar DIALOGEN gesprochen haben. Diese wichtige Information wird für alle in MEINER 

SCHÖPFUNG und in der Pseudo-Schöpfung als ein wesentlicher Bestandteil der 

Vorbereitung auf die Schließung dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess, zur 

Schaffung der Übergangsphase und für das Öffnen des nächsten Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess benötigt, dessen Natur, Struktur und Manifestation ganz anders 

sein wird als alles, was im gegenwärtigen enthalten ist. An erster Stelle, und was am 

wichtigsten ist, werden alle Trennungen, Isolationen, Einschließungen, oder was ihr in 

diesem Zyklus auch habt, im nächsten Zyklus vollkommen und auf ewig beseitigt sein. 

Und an zweiter Stelle wird der reinkommende Zyklus überhaupt nichts enthalten, was 

auch nur entfernt irgendwas aus dem Nicht-Leben des negativen Zustands, dem 

menschlichen Nicht-Leben und ihrem Ego ähneln würde.  

Peter: Danke DIR so sehr für diese bedeutende Information und Offenbarung. Für mich 

persönlich ergibt sie perfekten Sinn. Nun, sind wir so weit, über die Fragen von Leilani 

zu sprechen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es war MIR eine Freude, Peter, über diese wichtigen 

Themen zu sprechen. Und ja, wir sind so weit. Leg los und stell ihre Fragen.  

Peter: Hier ist es: ‚Mir scheint, als würde mein Körper mir Informationen darüber geben, 

was mit meinem Ego geschieht, und dann bitte ich DEN HERRN JESUS CHRISTUS um Hilfe 

beim Entfernen dieses bestimmten Ego-Zustands. Ich frage mich, ob diese Information, 

als Repräsentanten, unsere Körper davon abhält, in die vollkommen entgegengesetzte 

Richtung meiner Seele und meines Geistes zu gehen, die sich im positiven Zustand 

befinden. Ich spiele auf keine Methode an, sondern frage eher über die Beziehung, die wir 

mit Bewegung, mit unseren Körpern haben, die diese negative Auswirkung reduziert, die 

DIALOG 129



373 

 

unsere Körper auf uns haben? Auch frage ich mich über die Kontakte, die wir, bewusst 

oder unbewusst, mit Wesen aus dem positiven Zustand oder verdeckten Vertretern des 

positiven Zustands haben. Sind sie darin aktiv, das Ende dieses Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess zustande zu bringen und wie? Gibt es mehr, was wir über die 

spirituelle Hierarchie wissen müssen und wie sie sich hier und jetzt für uns zeigt?‘ Ende 

der Fragen. Die Bühne gehört DIR.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Der erste Teil der Frage über die Information, die der 

Körper über etwas in Bezug auf den eigenen Ego-Zustand bereitstellt, ist zu sehr 

individualisiert und personalisiert. In dieser Hinsicht gibt es keine allumfassende 

Antwort, die für alle gilt. Einige MEINER Repräsentanten werden diese Art von 

Anordnung haben und einige werden sie nicht haben. Es hängt alles von der 

Vereinbarung ab, die in dieser Hinsicht über die Art und die Natur des Ermittelns 

getroffen wurde, wie das eigene ‚Ego‘ funktioniert und wie es das eigene Leben 

beeinflusst. Aber es gibt ein gewisses Maß an entsprechender Vernetzung zwischen 

einem typisch menschlichen Körper und seiner Funktion und dem typisch 

menschlichen ‚Ego‘ und seiner Funktion. Wie ihr euch erinnert, wurde der menschliche 

Körper ursprünglich aus den Vorstellungen des Bösen und Falschen fabriziert, oder um 

es besser zu sagen, aus der Notwendigkeit, die Natur und Struktur des menschlichen 

Körpers in allen Aspekten seiner Funktion, und seine Vergänglichkeit und Zeitlichkeit 

in Vergleich mit anderen Arten von Körpern und der Art, wie sie im wahren Leben des 

positiven Zustands funktionieren, zu illustrieren und zu demonstrieren.  

Gleichzeitig wurde das typisch menschliche ‚Ego‘ genauso aus den Vorstellungen des 

Bösen und Falschen fabriziert, oder um es besser zu sagen, aus der Notwendigkeit, 

etwas zu haben, das ganz anders war als das, was im wahren ‚Ich bin‘ enthalten ist, 

und auch allem, was im wahren ‚Ich bin‘ enthalten ist, entgegengesetzt ist, zu dem 

Zweck des oben erwähnten Vergleichs und Lernens. In dieser Hinsicht kann man sagen, 

dass die Funktion des menschlichen Körpers von der Funktion des menschlichen ‚Egos‘ 

abhängt und die Funktion des menschlichen ‚Egos‘, zu einem gewissen Ausmaß, von 

der Funktion des menschlichen Körpers abhängt. Aufgrund dieses Interdependenz-

Faktors, um diese Fakten zu illustrieren, waren einige MEINER Repräsentanten (vorher 

MEINE Vertreter) damit einverstanden, diesen Faktor in ihrem eigenen Leben zu 

illustrieren. In diesem Sinne kann man sagen, dass ihre Körper ihnen Informationen 

darüber geben kann, was mit ihren Ego-Zuständen geschieht.  

Auf der anderen Seite könnten die Ego-Zustände den Zustand des menschlichen 

Körpers zu einem solchen Ausmaß bestimmen, dass er auf diese Zustände in 

Übereinstimmung mit ihrem Inhalt, ihrer Natur und den Gründen reagiert, aus denen 

solche Zustände auftreten. Also werden in diesem besonderen Sinne einige von euch 

nicht aus der Position eurer Körper reagieren, sondern aus der Position eurer Egos. Das 

richtige Wissen und die richtige Wahrnehmung, dass es zwischen eurem Ego und eurem 

physischen Körper eine solche Vernetzung gibt, könnte zu einem wirksamen Instrument 
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werden, euch nicht nur mit euren Ego-Zuständen – die immer negativ und 

unangemessen sind – auseinanderzusetzen, sondern auch mit euren körperlichen 

Zuständen. Die Ego-Zustände könnten die Verfassung und den Zustand eures Körpers 

negativ, auf eine ungesunde Art und Weise, beeinflussen, so dass er krank werden 

könnte. Da ihr das im Vorfeld wisst, könnt und könntet ihr eure Ego-Funktionen auf 

eine solche Art und Weise zurückhalten, dass es sehr wenig Einfluss und Auswirkung 

auf euer persönliches, individuelles, privates und körperliches Leben hat.  

Wie ihr also aus diesem Faktum seht, kann jedes Bemühen eurerseits, dieses Ego von 

euch im Zaum zu halten und ihm nicht zu erlauben, euer Alltagsleben auf irgendeine 

Art und Weise und auf irgendeinem Weg zu beherrschen und zu regieren, nicht nur auf 

euren Gesamtzustand eine sehr positive Auswirkung zu haben, sondern auch in einem 

eingeschränkten Maß auf eure Körperfunktionen. Deswegen ist es zu eurem Vorteil, 

nicht aus der Position eures ‚stinkenden‘ Egos zu funktionieren, sondern aus der 

Position eures wahren ‚Ich bin‘, in dem eure ursprüngliche Natur wurzelt.  

Die Natur eurer Kontakte mit anderen empfindenden Wesenheiten sind viele Male in 

diesen DIALOGEN beschrieben worden. Es wurde auch deutlich gezeigt, dass in der 

Gegenwart, unter den gegenwärtig bestehenden Bedingungen, und innerhalb des 

Rahmens der gegenwärtigen Phase des laufenden Schubs, jeder und alles überall in 

ihren Gesamtanstrengungen auf das Schließen und Enden dieses Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess ausgerichtet ist. Wie auch zuvor in den jüngsten Dialogen 

offenbart wurde, damit solche Bemühungen von allen in ihren Ergebnissen wirksam 

und erfolgreich sein können, muss die wichtige Information und Offenbarung, die in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und besonders in diesen DIALOGEN, enthalten ist, dem 

Enden dieses Zyklus, dem Einsetzen der Übergangsphase und dem Öffnen des nächsten 

Zyklus vorausgehen. Ohne so eine Information und Offenbarung, die bis zu diesem 

Punkt nicht verfügbar war, (und das betrifft besonders und insbesondere den Punkt, 

warum diese Fragen gestellt wurden; warum die Zweifel und Ungewissheiten überhaupt 

fähig waren, in den Geist von jemanden einzutreten; warum zugelassen wurde, dass 

das Nicht-Leben des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben mit ihren 

Egos überhaupt erst erfunden, fabriziert, aktiviert und in Bewegung gesetzt wurden; 

jedes derartige Bemühen würde zunichtegemacht werden. Das wäre keine richtige 

Grundlage, auf der die Bestrebungen von allen, diesen Zyklus von Zeit/Zustand/ 

Prozess zu schließen oder zu beenden, aufgebaut werden können. Einfach gesagt, ohne 

so ein Wissen, ohne so eine Information und Offenbarung würde es keine Notwendigkeit 

geben, diesen Zyklus zu beenden. In diesem Fall müsste das Nicht-Leben des negativen 

Zustands, das menschliche Nicht-Leben und ihre Egos in seiner Pseudo-Funktion 

weitermachen, und deswegen könnte auch nicht die Fülle und Vollkommenheit des 

wahren Lebens des positiven Zustands, oder das Leben als solches, geschaffen werden.  

Nun, wie dieser Prozess bei den Leuten im positiven Zustand stattfindet, kann aus 

Sicherheitsgründen nicht offenbart werden. Ihr müsst sehr deutlich verstehen, dass in 

dem Moment, wenn ihr diese Information über dieses ‚wie‘ lesen würdet, wie sie in 
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diesem bestimmten DIALOG aufgenommen ist, sie im Verlauf eures Lesens durch euren 

äußerlichen Geist auch sofort zu dem Eigentum der Abtrünnigen und ihrer Lakaien 

werden würde. Aus ihrer eigenen Position könnten sie sich alle Arten von abscheulichen 

Wegen ausdenken, so viel wie möglich die Aktivitäten, oder um es besser zu sagen, ihre 

Auswirkung auf die Schließung dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess etc. zu 

verhindern, zu beeinträchtigen und zu erschweren.  

Aber ihr wisst bereits, basierend auf der Offenbarung in DIALOG 127, über einige 

Aspekte dieses ‚wie‘. Wie ihr euch aus diesem DIALOG erinnert, befindet sich eine 

multidimensionale und multiversale Diskussion in dem Prozess, dass sie eröffnet wird. 

Die Natur dieser Diskussion bezieht sich direkt auf dieses ‚wie‘. Sie ist der allererste 

Schritt, ein sehr wichtiger Schritt, in die Richtung des Beendens oder Schließens dieses 

Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess etc. Vielleicht wäre es eine gute Idee, eure 

Erinnerungen aufzufrischen, indem ihr diesen DIALOG nochmal lest.  

Soweit es die Frage in Bezug auf die spirituelle Hierarchie betrifft und wie sie sich hier 

und jetzt für euch zeigt, kann derzeit, und unter den derzeit bestehenden geistig-

spirituellen Bedingungen in euren eigenen individuellen, privaten, einzigartigen und 

andersartigen Leben neben dem, was euch bis jetzt vermittelt worden ist, nichts weiteres 

offenbart werden. Ihr müsst lernen, mit dem zufrieden zu sein, welche Information euch 

an jeder Weggabelung eures Lebens verfügbar ist. Nichts anderes würde zu dieser 

bestimmten Zeit irgendeinen Sinn für euch machen. Und es würde nicht nur keinen 

Sinn für euch machen, sondern es könnte auch ein gewisses Maß an Gefahr für euren 

gegenwärtigen geistigen Zustand repräsentieren. Seid also dankbar für das, was 

verfügbar ist.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Antworten. Ich hoffe, Leilani wird mit ihnen zufrieden 

sein. Gibt es irgendwas anderes, was du uns derzeit vermitteln möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. ICH hoffe auch, dass Leilani mit 

diesen Antworten zufrieden sein wird. Und ja, es gibt etwas anderes, das ICH kurz 

erwähnen möchte. Vor ungefähr einem Jahr hast du, Peter, einen interessanten Brief 

von einem der Leser MEINER NEUEN OFFENBARUNG erhalten (in diesem Fall war es das 

GROßE BUCH, das sie gelesen hat, in Australien). Diese Dame hat dich oder beide von 

uns im Grunde beschuldigt, dass MEINE NEUE OFFENBARUNG keine Liebe in sich hat. 

Aus ihrer Sicht ist sie sehr kalt und intellektuell ohne irgendeinen Verweis auf MEINE 

LIEBE. Der Grund, warum ICH dich derzeit auf dieses Faktum aufmerksam mache, ist, 

um dich zu warnen, oder um es besser zu sagen, dich an die Intention und Motivation 

zu erinnern, mit der einige Leute das Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG angehen.  

Jedes Mal, wenn jemand dieses Lesen aus irgendwelchen anderen Gründen angeht als 

zu dem Zweck, die Wahrheit zugunsten dieser Wahrheit selbst zu kennen, und um 

wirklich MICH in MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR zu kennen, wird er/sie darin 
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enden, darin blockiert zu sein oder blind zu werden, das Faktum zu sehen, dass die 

grundlegendsten Prinzipien, auf denen MEINE NEUE OFFENBARUNG gründet und 

aufbaut, MEINE ABSOLUTE GÖTTLICHE LIEBE und MEINE ABSOLUTE GÖTTLICHE 

WEISHEIT und all ihre Abkömmlinge sind. Wenn ein Leser MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, in all ihren drei Quellen, nicht in der Lage ist, sehr deutlich zu sehen, 

dass die Gänze MEINER NEUEN OFFENBARUNG fortwährend auf diese grundlegendsten 

geistigen bzw. spirituellen Prinzipien von MIR verweist, ist dieses Individuum geistig 

blind und taub, und seine/ihre Herangehensweise daran, sie zu lesen, war völlig 

anderweitig, und hatte keine Grundlage darin, MEINE WAHRHEIT zu kennen, zu dem 

Zweck, sie zugunsten MEINER WAHRHEIT selbst zu praktizieren.  

Dieser Faktor kann dafür genutzt werden, dass ihr wisst, wer wer ist – in 

Zusammenhang zu den Themen MEINER NEUEN OFFENBARUNG. Es kann erwartet 

werden, dass einige Leute MEINE NEUE OFFENBARUNG zu einem anderen Zweck außer 

zu dem Zweck des Wissens und Akzeptierens von allem, was in ihr enthalten ist, werden 

lesen wollen. In diesem Fall werden sie den gesamten Punkt verfehlen, zu dem euch 

MEINE NEUE OFFENBARUNG gegeben wurde oder wird; und sie werden auch nicht in 

der Lage sein, die Hauptprinzipien zu sehen, auf der MEINE NEUE OFFENBARUNG 

gründet und aufbaut. Das ist der Punkt des zuvor erwähnten Faktums, dass sich einige 

Leute in einer Position befinden, Dinge zu sehen, aber sie nicht zu erkennen; Dinge zu 

hören, aber sie nicht zu verstehen; so dass sie zu dieser bestimmten Zeit nicht erlöst 

werden können.  

Jeder, der das Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG aus anderweitigen Gründen 

angeht, kann nicht mit ihrer Hilfe erlöst werden. Sie allein der Prinzipien selbst willen 

zu lesen, wie sie in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind, kann jemanden in 

die Position führen, diese Prinzipien richtig zu sehen und zu hören, so dass sie/er, auf 

ihnen beruhend, von seiner/ihrer geistigen Blindheit und Taubheit erlöst werden kann.  

Und das ist alles, was ICH am Ende dieses DIALOGS erwähnen wollte. Und jetzt, Peter, 

würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen. Geh und ruh dich aus.  

Peter: Danke DIR sehr für alles, was in diesem DIALOG enthalten ist.  
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EINHUNDERTDREISSIGSTER DIALOG 
 

3. April 2000 

Peter: Vor ein paar Tagen habe ich acht Fragen erhalten, die aus der Sicht der 

Fragenden multiversale Bedeutsamkeit haben könnten. All diese Fragen kamen aus der 

Slowakei – von vier unterschiedlichen Leuten. Meiner Meinung nach können auf einige 

dieser Fragen leicht Antworten daraus abgeleitet werden, was bis jetzt in diesen 

DIALOGEN und in DEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen offenbart worden ist. 

Der Inhalt von einigen anderen könnte vielleicht wegen Sicherheitsgründen, oder 

anderen wichtigen geistigen Gründen, nicht passend sein, zu beantworten, wie zum 

Beispiel im vorherigen DIALOG (129) angedeutet wurde. Ich lasse DICH entscheiden, ob 

irgendwelche dieser Fragen genug spirituellen und multiversalen Wert haben, um zum 

Thema dieses bestimmten DIALOGS zu werden. Natürlich, bevor wir darauf eingehen, 

diese Fragen zu formulieren (zu übersetzen), möchte ich, dass DU übernimmst und uns 

alles vermittelst, bei dem DU fühlst, dass wir es zu dieser bestimmten Zeit wissen 

müssen – wenn überhaupt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH darum bittest, zuerst zu 

sprechen. ICH möchte kurz zwei Themen anreißen. Das erste bezieht sich auf etwas, 

was du den einen Tag mit Heather diskutiert hast. Es bezieht sich auf das Thema, sich 

überhaupt, aber besonders an alles positive und gute zu erinnern, das während dieses 

Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess in euren Leben oder den Leben von irgendjemandem 

irgendwo und irgendwann, der/die in diesem Zyklus positioniert ist, stattgefunden hat. 

Gibt es irgendwelche positiven und guten Errungenschaften, die auf den nächsten 

Zyklus übertragbar sind? Oder können sie in der offenen Erinnerungsbank von jenen 

beibehalten werden, die in den nächsten Zyklus übertragen werden? In diesem Fall 

euren? 

Wie ihr euch erinnert, wurde euch in den vorherigen DIALOGEN gezeigt, dass überhaupt 

nichts in den nächsten Zyklus übertragen oder transferiert werden kann. Der Grund 

für diese Aussage liegt in dem Faktum, dass auf die eine oder andere Art überhaupt 

alles, das in diesem Zyklus geschehen ist und geschehen wird, für das Nicht-Leben des 

negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben eine Relevanz hat und haben 

wird. Anders gesagt, alle Aspekte dieses Zyklus sind auf die eine oder andere Weise von 

dem Pseudo-Sein und der Pseudo-Existenz verschmutzt. Deswegen, um dem nächsten 

Zyklus eine vollumfängliche Möglichkeit zu geben, sich in seine Vollkommenheit und 

Fülle zu entfalten – soweit es die Natur des wahren Lebens des positiven Zustands 

betrifft, wird es notwendig sein, nicht zu erlauben, dass irgendwas von den Leben der 

Bewohner dieses Zyklus in den nächsten Zyklus übertragen oder transferiert wird. 

Überhaupt alle Erinnerungen an die Natur dieses bestimmten Zyklus wären 
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Erinnerungen, die auf die eine oder andere Art mit dem Pseudo-Sein und der Pseudo-

Existenz des Nicht-Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und 

ihren Egos bezogen sind. Solche Erinnerungen würden eine störende Auswirkung auf 

die Leben von allen haben, die sich im nächsten Zyklus aufhalten würden.  

Ihr müsst euch in Bezug auf dieses Thema an ein wichtiges Faktum erinnern: Auch 

etwas sehr positives, oder einige sehr gute und positive Errungenschaften in diesem 

Zyklus, würden sich immer noch auf die Natur, Struktur, auf den Prozess, die Dynamik 

und die Manifestation der Spezifität dieses Zyklus beziehen. Wegen des Faktums, dass 

dieser bestimmte Zyklus mit dem Nicht-Leben des negativen Zustands und dem 

menschlichen Nicht-Leben in Gedanken entworfen wurde, um alle Fragen zu 

beantworten, alle Zweifel und Ungewissheiten auszuräumen, und um jedem eine 

Möglichkeit zu geben, etwas wichtiges zu lernen, im Vergleich zu etwas, was ganz anders 

ist als das, was sie hatten oder haben, würde sich in diesem Sinne überhaupt nichts, 

egal, wie positiv oder gut es ist, auf diese bestimmte Natur des derzeit laufenden Zyklus 

beziehen. Wenn man sich diese Themen aus diesem Blickwinkel anschaut, ist es 

offensichtlich, dass, egal, wie man diese Faktoren oder Erinnerungen berücksichtigt, 

egal, wie positiv und gut sie sein würden, sie in den offenen Erinnerungen der Bewohner 

dieses Zyklus beizubehalten unbeabsichtigt auch dazu führen würde, sich an alles in 

Bezug auf das Nicht-Leben des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben 

zu erinnern. Schließlich beziehen sich, egal, was passiert, eure guten Taten und 

Errungenschaften, all eure Bemühungen in dieser Hinsicht, in ihrem letztendlichen 

Sinn und Bedeutung, auf die eine oder andere Weise, auf die Beseitigung des negativen 

Zustands in seinem Zustand des Nicht-Lebens und auf das menschliche Nicht-Leben 

mit ihren Egos.  

Aber wie ihr euch erinnert, wird überhaupt alles, was von jedem Individuum in diesem 

Zyklus erreicht wurde, egal, wo und wann sie situiert oder positioniert gewesen sind 

und sein werden, in der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM zum ewigen Lernen dessen 

gespeichert und gespeichert werden, was niemals zu wählen und wie man niemals zu 

sein hat; und auch um über alle Errungenschaften, Taten, Handlungen, 

Verhaltensweisen, Einstellungen, und alles andere zu erfahren, was zu der Beseitigung 

des Nicht-Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Lebens und ihrer Egos 

führte. Sollte eine Notwendigkeit aufkommen, einen auf überhaupt alles aus der eigenen 

Vergangenheit, in Bezug auf diesen Zyklus, aufmerksam zu machen, würde er/sie 

deswegen in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM eintreten, und das erneut erfahren 

oder sich an das erinnern, was in dieser Hinsicht erneut erfahren oder erinnert werden 

soll. Wann immer man in die Sphäre und Atmosphäre der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-

ALLEM eintritt, ist man in diesem Zustand von jedem oder allem vollkommen isoliert 

und getrennt, wer/was in dem neuen Zyklus enthalten ist oder sich aufhält. Indem ihr 

euch in einem solchen Zustand der Isolation und Trennung befindet, hätte eure 

Erinnerung an überhaupt alles in Bezug auf diesen Zyklus keinen nachteiligen Einfluss 

auf den Rest seiner Bewohner.  
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Wie ihr wisst, hätte alles in Bezug auf diesen Zyklus, aufgrund seiner vorrangig 

negativen Konnotation eine verstörende Wirkung auf die Geister der Bewohner des 

neuen Zyklus. Wer auch in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM eintritt, findet sich 

deswegen im Zustand der Trennung und der Isolation von dem Rest wieder, um zu 

verhindern, dass diese verstörenden Erfahrungen stattfinden oder auftreten. Auf der 

anderen Seite, wie ihr euch erinnert, können die Struktur, Natur, Dynamik, 

Manifestation der vorherigen und nachfolgenden Zyklen, die nichts in Bezug auf das 

Nicht-Leben des negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben und ihre Egos 

enthalten, in den offenen Erinnerungen oder im Gedächtnis von jedem gespeichert 

werden. Wenn sie aus der Position aller anderen Zyklen außer des gegenwärtigen in die 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM eintreten, treten sie nicht in den Zustand der 

Trennung und Isolation ein. Deswegen hätten ihre Erinnerungen keine verstörende 

Wirkung auf irgendjemanden. In Wirklichkeit würden solche Erinnerungen von allen 

begrüßt werden, weil sie ihre individuellen Leben erweitern würden – in einer rein 

positiven Konnotation, die nichts in Bezug auf den negativen Zustand und das 

menschliche Nicht-Leben enthält –, durch den Prozess, solche Erinnerungen mit ihnen 

zu teilen. 

Im Wesentlichen ist das einzige, was auf den nächsten Zyklus übertragbar und 

transferierbar ist, die Einzigartigkeit, Individualität und Andersartigkeit von jedem und 

ein Gefühl und eine Wahrnehmung, das eigene ‚Ich bin‘ zu sein, wenn auch in einer 

ganz anderen Konnotation, Inhalt und Bedeutung. Solche Zustände wie Individualität, 

Einzigartigkeit, Andersartigkeit, das Gefühl für und die Wahrnehmung vom eigenen ‚Ich 

bin‘ enthalten nicht mal entfernt irgendetwas, was negativ oder schlecht ist. In 

Wirklichkeit haben sie nur rein positive Konnotation. Deswegen werden sie in Ewigkeit 

ohne irgendeine Konnotation gespeichert. Das einzige, was ständig an ihnen geändert 

wird und geändert werden wird, ist ihr Inhalt, ihre Bedeutung, ihre Konnotation, ihre 

Manifestation, ihre Dynamik und ihr Prozess. In diesem bestimmten Sinne wird in ihnen 

nichts dasselbe sein.  

Der zweite Punkt, den ICH heute Morgen kurz anrühren möchte, ist etwas, was mit den 

Vorhersagen des Weltuntergangs zu tun hat. Wir haben dieses Thema bereits innerhalb 

des Rahmens dieser DIALOGE und anderswo diskutiert. Aber gegenwärtig steht eine 

Erinnerung darüber an. Wie ihr aus dem bemerkt habt, was sich in Uganda abspielt, 

führte die Vorhersage des Endens der Welt wie ihr sie kennt, am 31. Dezember 1999, 

oder genau am Anfang des Jahres 2000, zu der Tragödie, bei der alle Mitglieder dieses 

Doomsday-Kults (der die 1000er-Marke überschritt) getötet wurden oder sich selbst 

töteten, was auch der Fall sein mag. Warum erinnern wir euch an dieses unangenehme 

Ereignis? Um die Aussage MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu bestärken, dass erstens, 

alle und jegliche Vorhersagen über alles immer negativen Ursprungs sind; zweitens, 

dass solche Vorhersagen zu sehr tragischen Folgen führen könnten; und drittens, diese 

Vorhersagen, die sich auf Szenarien des Weltuntergangs beziehen, niemals wahr 

geworden sind.  
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Oder nehmt zum Beispiel die Vorhersagen über die globale, all-planetarische 

Katastrophe, die sich am 1. Januar 2000 aufgrund des Computer-Glitchs ereignen 

sollte. Leider sind auch einige MEINER Repräsentanten auf dieses bestimmte 

Weltuntergangsszenario reingefallen, und sind panisch geworden, trotz des Faktums 

dessen, was ihnen in unserem DIALOG 23, im ersten Band der DIALOGE MIT DEM 

HERRN JESUS CHRISTUS darüber gesagt wurde. Sie liefen los und kauften sich alle 

Arten von Vorräten und Güter, erfreuten die Händler, die diese Angsttaktiken nutzten, 

die ihnen von all diesen Vorhersagern auferlegt wurden, die nur ihre Taschen mit dem 

Geld füllten, das von all jenen ausgegeben wurde, die an diese bestimmte Vorhersage 

glaubten. Was war also die Folge dieser Vorhersage? Wie ihr wisst, geschah überhaupt 

gar nichts. Und nicht nur geschah überhaupt gar nichts, sondern jene Länder und jene 

Individuen, die sehr wenig oder überhaupt nichts unternahmen, irgendwas an ihren 

Computern zu ändern, und all diese Millionen oder gar Milliarden an Dollars ausgaben, 

wie die USA es taten, haben überhaupt keinen Glitch erlebt. Das einzige, was sie mit 

ihren alten Computern machen mussten, ist, manuell die Daten zu ändern.  

Wie ihr an diesen Beispielen seht, sind solche Vorhersagen Fallen, die von den Kräften 

des negativen Zustands aufgestellt wurden, um die Menschen, oder jene, die an sie 

glauben, indem sie ihr ganzes Vertrauen in etwas hineinstecken, was aus den 

Äußerlichkeiten kommt, also ständig in den Äußerlichkeiten zu halten, so dass sie kein 

Verlangen oder keine Neigung haben, auf ihre Innerlichkeiten zu hören. Solange es den 

Kräften des negativen Zustands gelingt, die Menschen in den Äußerlichkeiten zu halten, 

sichern sie durch diesen Faktor das unbegrenzte Fortbestehen des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und ihrer Egos. Das Verlangen 

und das Bedürfnis, Vorhersagen zu haben, und sich nach diesen Vorhersagen zu 

richten, entstammen dem ‚Ego‘. Nichts von dieser Natur ist im wahren ‚Ich bin‘ 

enthalten. Im wahren ‚Ich bin‘ gibt es einen völligen und absoluten Verlass auf MEINE 

GÖTTLICHE VORSEHUNG, die euch immer in den Zustand eures Innern oder eurer 

Innerlichkeiten führt und die alle Dinge auf eine solche Art und Weise aufstellt, um alles 

bereitzustellen, was aus der Perspektive eures ewigen Fortbestands für euch benötigt 

wird; und auch aus der Perspektive dessen, was aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ 

das Beste für euch ist und nicht aus der Position eures ‚Ego‘, des Verlangens und der 

Bestrebungen, die für euer wahres Leben schädlich sind. Das ist der Grund, warum 

jeder im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben oder Pseudo-Leben all 

diese Vorhersagen so sehr mag.  

Beruhend auf diesen Fakten solltet ihr, um es zu vermeiden, in die Fallen der Kräfte 

des negativen Zustands zu fallen, als MEINE Repräsentanten, solche Vorhersagen oder 

was sie voraussagen niemals berücksichtigen bzw. in Erwägung ziehen. Indem ihr an 

solche Vorhersagen glaubt, und indem ihr etwas deswegen unternehmt, unterstützt ihr 

letztlich die Sache des negativen Zustands. Und nicht nur das, sondern durch solche 

Handlungen tendiert ihr dazu, nicht aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘, oder aus 

der Position des wahren Lebens des positiven Zustands zu funktionieren, sondern aus 
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der Position eures ‚Ego‘, und damit aus der Position des negativen Zustands. Die 

Konsequenzen dieser Tendenz, die auch seitens einiger MEINER Repräsentanten 

während dieser Zeit manifestiert wurde, können sehr unangenehm für sie sein und alle 

Arten von persönlichen Problemen verursachen.  

Aufgrund dieser Faktoren wird euch, als MEINEN wahren Repräsentanten, geraten, 

wenn ihr das aus eurem eigenen freien Willen und eurer eigenen freien Wahl so wählt, 

ganz andere Beispiele für diese Menschen um euch herum, und auch für jeden, der aus 

anderen Dimensionen und Pseudo-Dimensionen mit euch verbunden ist, aufzustellen, 

Beispiele, anhand derer ihr illustriert und demonstriert, wie es ist, zu sein, oder was 

das Ergebnis von etwas ist, wenn ihr euch nicht auf solche Vorhersagen verlasst, was 

sie auch sein mögen, sondern auf MEINE GÖTTLICHE VORSEHUNG. Solche Illustrationen 

und Demonstrationen sind sehr wichtige Aspekte eurer Rollen und Aufgaben, bei denen 

ihr einverstanden wart, sie auszutragen, während ihr im menschlichen Nicht-Leben auf 

Planet NULL lebt. Solange ihr auf solche Vorhersagen hört oder euch nach ihnen richtet, 

widersetzt ihr euch dieser Rolle und Aufgabe, und stattdessen übergebt ihr all eure 

positiven und guten Energien, die für die Werke des GROßEN BÜNDNISSES benötigt 

werden, an die Sache der Kräfte des negativen Zustands. Und das wollt ihr nicht tun, 

oder? 

Und das ist alles, über was ICH heute sprechen wollte. An diesem Punkt könntest du, 

Peter, damit weitermachen, die Fragen für die Slowaken zu formulieren. 

Peter: Danke DIR sehr für diese sehr aktuelle Erinnerung. Lass mich mit der Frage 

anfangen, die von Joseph Polomsky gestellt wurde (das ist die einzige Frage, die in 

Englisch gestellt wurde). Die Frage lautet: Könnte sich basierend auf dem sehr positiven 

Verhalten (ohne sichtbare negative Fehler) von uns, DEINEN Repräsentanten, dieses 

exzellente Verhalten auf einige Menschen auswirken, so dass sie in einem relativ kurzen 

Zeitraum (Wochen oder Monate) ihre Einstellung DER NEUEN OFFENBARUNG gegenüber 

dramatisch ändern können? Zum Beispiel, um ihr gegenüber zumindest respektvoll und 

tolerant zu werden.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Antwort auf diese Frage wird mehrschichtig sein. Sie 

ist ja und nein. Wir sprechen hier über die kurzzeitige Auswirkung eines solchen 

Verhaltens und nicht über die langfristige (mehr als nur Monate). Es hängt alles davon 

ab, aus welcher Position man auf die Antwort auf diese Frage zugeht. Aus einer typisch 

menschlichen Position, und der kurzen Zeit, wäre die Antwort, dass es alles von jedem 

menschlichen Individuum abhängt. Dieser Aspekt ist sehr individualisiert und 

personalisiert. Es bedeutet, dass es in einigen Fällen so geschehen könnte und in 

einigen Fällen es nicht so geschehen würde. Aber aus der Position des ewigen 

Fortbestehens von jedem können und werden solche Beispiele eures positiven 

Verhaltens, das auf MEINER NEUEN OFFENBARUNG beruht, genutzt werden, nachdem 

sie Planet NULL verlassen und zur geistigen Welt kommen. Lasst diese Möglichkeit also 
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nicht außer Acht, auch wenn euer positives Verhalten keine Auswirkung auf die 

Notwendigkeit haben könnte, irgendwas an diesen Menschen zu ändern, solange sie auf 

Planet NULL leben. Euer Verhalten in dieser Hinsicht würde zu dieser Zeit genutzt 

werden, aber nicht während der Zeit, während ihr euch auf diesem Planeten aufhaltet.  

Berücksichtigt auf der anderen Seite diesen Faktor: Im Falle einiger Partner, zu der Zeit, 

als ihr sie geheiratet habt, was für eine Art Individuum wart ihr oder in wen habt ihr 

euch verliebt, oder wen haben sie geheiratet? Damals wart ihr eine ganz andere Person, 

mit allen Anzeichen, ein typischer Mensch in eurer ‚Ego‘-Außenschau zu sein. Sie haben 

sich in diese Art Person und nur diese Art von Person verliebt und sie geheiratet und 

niemand anderen. Was geschieht also, wenn ihr euch plötzlich, unter dem Einfluss 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG vollkommen und völlig verändert habt, so dass fast 

nichts, oder überhaupt nichts von dieser Person übriggeblieben ist, in die ihr euch 

verliebt und sie anschließend geheiratet habt? Und wenn ihr nicht dahin zurückkommt, 

wie ihr gewesen seid, geben sie MEINER NEUEN OFFENBARUNG die ganze Schuld, und 

sie könnten wütend über alles werden, was in ihr enthalten ist, und auch über euer 

Verhalten und all diese neuen und andersartigen Leute, mit denen ihr euch umgebt. 

Nun, in Fällen wie diesem gibt es kein Verlangen oder keine Notwendigkeit ihrerseits, 

euer neues Verhalten als etwas positives und gutes zu akzeptieren und eure Einstellung 

euch, und auch MEINER NEUEN OFFENBARUNG entsprechend gegenüber zu ändern, 

indem sie ihr gegenüber respektierend und tolerant werden. Schließlich seid ihr nicht 

dieselbe Person, die sie geliebt und geschätzt haben. Weil ihr nicht mehr diese Person 

seid, können sie euch nicht mehr lieben oder respektieren. Vergesst bitte nicht, dass 

sie sich in Fällen wie diesem in den negativen Zustand in euch verliebten und ihn 

heirateten. Also liebten sie den negativen Zustand in euch. Sobald ihr von den negativen 

Aspekten eurer Natur abkehrt, gibt es nichts, was in euch übrigbleibt, was sie noch 

länger lieben oder schätzen können.  

Vergesst niemals, dass aus ihrer Sicht, aufgrund ihres personalisierten und 

individualisierten negativen Zustands, euer neues positives Verhalten und eure neue 

positive Einstellung als negativ von ihnen wahrgenommen wird und euer vorheriges als 

positiv wahrgenommen wurde. Das ist die auf dem Kopf stehende Position des negativen 

Zustands. Und weil eure positiven Veränderungen, oder aus ihrer Sicht, eure negativen 

Veränderungen, unter dem Einfluss MEINER NEUEN OFFENBARUNG auftraten, und eure 

anschließende Akzeptanz ihrer Vorstellungen und Prinzipien in eurem Leben, deswegen 

erachten sie alles, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, auch als sehr 

negativ und zerstörerisch. Solche Leute wie diese sind keinesfalls bereit oder wären für 

einen langen Zeitraum bereit, in den meisten Fällen nicht, bis sie Planet NULL verlassen, 

das Licht eurer positiven Veränderungen und euren neuen Lebensstil zu sehen oder um 

was es bei MEINER NEUEN OFFENBARUNG geht. In Fällen wie diesem, wenn euer Partner 

weiterhin eure Beteiligung an MEINER NEUEN OFFENBARUNG schwächt oder sie 

substanziell beeinträchtigt, und er/sie deswegen euer Leben trostlos macht, habt ihr 

immer eine Option, eine solche Beziehung zu beenden. In diesem Fall würde das nur 
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bedeuten, dass eure Beziehung ihre Nützlichkeit erschöpft, ihrem Zweck gedient hat 

und sie weiterhin aufrechtzuerhalten keinem guten Zweck für irgendjemanden, der an 

ihr beteiligt ist, dienen würde.  

Natürlich, wenn ihr euch in dieser bestimmten Zwangslage vorfindet, aufgrund der 

individualisierten und personalisierten Natur eurer Beziehung in dieser Hinsicht, seid 

ihr angewiesen, euch in euren Gedanken, Gefühlen und eurer Intuition, oder was ihr 

auch habt, MIR zuzuwenden, und MICH darum zu bitten, euch mit richtiger Einsicht 

auszustatten, so dass ihr den angemessenen Lauf des Handelns bestimmen könntet, 

den ihr in Bezug auf eure Situation mit eurem Partner oder Freund oder wer es auch 

ist, der euch diese Arten von Problemen verursacht, aufnehmen müsst. Und das ist 

alles, was über diese Situation gesagt werden kann. Du kannst, Peter, damit fortfahren, 

die nächste Frage zu stellen.  

Peter: Danke DIR sehr für diese bedeutsame Antwort. Die nächste(n) Frage(n) kommen 

von Alena. Ihre Fragen sind komplexer. Ich bin mir nicht mal sicher, ob sie unter den 

derzeit bestehenden geistig-spirituellen Bedingungen beantwortet werden können. Hier 

sind sie (ich übersetze sie): Soweit es möglich ist, können wir genauer und in größerem 

Detail die Beziehung eines Menschen auf Planet NULL zu den Dimensionen der ZONE 

DES AUSSATZES kennen (die Beziehung des wahren ‚Ich bin‘ zu ihnen und auch die 

Beziehung des ‚Ego‘ zu ihnen)? Zweitens, wie werden die gegenseitigen Interaktionen 

der Dimensionen der ZONE DES AUSSATZES mit den wahren geistigen Familien im 

positiven Zustand auf den geistigen, mentalen und physischen Ebenen der 

menschlichen Wesenheiten auf Planet NULL manifestiert? Und drittens, könntest DU 

etwas über die Integration von verschiedenen Dimensionen erläutern, wie es sich auf 

unsere Zeit beziehen könnte? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie ihr euch aus vielen Aussagen in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG erinnert, und besonders aus diesen DIALOGEN, erfolgen die 

multidimensionalen Interaktionen von eurem Ende, oder von Planet NULL, meistens 

ohne euer bewusstes Gewahrsein. Es gibt zwei Positionen, aus der solche Interaktionen 

stattfinden. Aus der Position des menschlichen Egos ist die Interaktion zwischen dem 

eigenen Ego und den verschiedenen Regionen oder Dimensionen der ZONE DES 

AUSSATZES. Aus der Position des eigenen wahren ‚Ich bin‘ ist die Interaktion zwischen 

dem eigenen ‚Ich bin‘ und den verschiedenen Regionen oder Dimensionen des positiven 

Zustands. Die Art, wie ihr diese Aussage verstehen müsst, ist, dass sowohl zu eurem 

‚Ich bin‘ als auch zu eurem ‚Ego‘ viele Aspekte gehören. Jeder ihrer Aspekte ist mit einer 

anderen Region oder Dimension des positiven Zustands oder der ZONE DES AUSSATZES 

entsprechend verbunden. Die Natur oder der Charakter eines jeden solchen Aspekts 

entspricht der Natur oder dem Charakter dieser bestimmten Dimension, die die 

Entstehungsfaktoren in sich trägt, dass ein solcher Aspekt überhaupt erst zu seiner 

eigenen Wirklichkeit kommt. In diesem Sinne enthält jede solche bestimmte Dimension 

etwas in ihrer Natur, was einem solchen Aspekt ähnlich ist oder gar die Möglichkeit des 
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Auftretens eines solchen Aspektes hervorruft. Aufgrund dieses ursächlichen 

Zusammenhangs muss ein jeder derartiger Aspekt, um seine eigene Natur zu 

manifestieren oder um das zu sein, was er ist und wie er ist, mit seiner entsprechenden 

Dimension verbunden werden, aus der er die notwendigen Energien für seine 

Manifestation im Leben von irgendjemanden bezieht.  

Weil der Charakter oder die Natur von jeder derartigen Dimension von dem Charakter 

oder der Natur ihrer Bewohner bestimmt wird, ist jeder, der auf Planet NULL positioniert 

ist, mit jenen Bewohnern verbunden, die die Anreize, dass ein solcher Aspekt nicht nur 

überhaupt auftritt, sondern auch in seinem vollstmöglichen Ausmaß manifestiert wird, 

und auch um das notwendige und entscheidende Feedback an seine ursächliche Quelle 

bereitzustellen, zuführen und bereitstellen. Diese Situation oder diese Vernetzung 

erfüllt die Anforderung des Gesetzes von Ursache und Wirkung und des Gesetzes der 

Rückkopplung. Ihre gegenseitige Vernetzung erhält die Möglichkeit ihres Seins und 

ihrer Existenz (für das eigene ‚Ich bin‘) oder des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz 

(für das eigene ‚Ego‘) aufrecht. Aus der Position der ZONE DES AUSSATZES und der 

Menschen auf Planet NULL geschieht diese Interaktion, in den meisten Fällen, auf der 

unbewussten Ebene. Aus der Position MEINER SCHÖPFUNG und ihres positiven 

Zustands ist so eine Vernetzung ihrerseits immer bewusst. Auf der menschlichen Seite, 

mit ein paar mageren Ausnahmen, geschieht das ohne ihr bewusstes Gewahrsein.  

Wie ihr euch erinnert, ist einer der Hauptgründe, warum der Großteil solcher 

Interaktionen zwischen eurer Pseudo-Welt und anderer Welten und Pseudo-Welten in 

den meisten Fällen ohne das menschliche bewusste Gewahrsein geschieht, dass die 

Menschen, und andere Kreaturen und Subkreaturen des Nicht-Lebens des negativen 

Zustands, davon abgehalten werden würden, irgendeine Wahrheit über die wahre Natur 

des positiven Zustands und auch die wahre Natur des negativen Zustands zu kennen. 

Würden sie bewusst über die wahre Natur von beidem wissen, hätte der negative 

Zustand in all seinen Aspekten und auch das menschliche Nicht-Leben sehr wenig 

Möglichkeit, für einen sehr langen Zeitraum oder Nicht-Zeitraum zu überleben.  

Aus der Position des eigenen ‚Ich bin‘, in Beziehung zu der ZONE DES AUSSATZES, 

schaffen alle Aspekte dieses ‚Ich bin‘ in dieser ZONE bestimmte Elemente der 

Individualität, Einzigartigkeit und Andersartigkeit, die in diesem ‚Ich bin‘ wurzeln, und 

den Elementen des wahren Lebens des positiven Zustands, oder dem Leben als solches, 

das es möglich macht, dass jeder in der ZONE DES AUSSATZES überlebt oder ist, was 

und wer sie sind. Ohne solche Elemente könnte niemand und nichts in dieser ZONE 

funktionieren oder für einen Bruchteil einer Sekunde überleben. Wie oben erwähnt, ist 

sich natürlich niemand in dieser ZONE bewusst gewahr, dass solche Bereitstellungen 

die wahre Quelle ihres Pseudo-Leben oder Nicht-Lebens sind. Und das ist es, was eine 

der wichtigen wahren Funktionen von ‚Ich bin‘ ist – in Zusammenhang mit seinen 

Interaktionen mit den verschiedenen Dimensionen der ZONE DES AUSSATZES und ihrer 

Bewohner.  
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Auf der anderen Seite sind aus der Position des menschlichen ‚Egos‘ seine Interaktionen 

mit den verschiedenen Pseudo-Dimensionen der ZONE DES AUSSATZES und ihrer 

Bewohner zu dem Zweck der Erhaltung der Möglichkeit da, dass so ein ‚Ego‘ überhaupt 

auftritt. Ohne mit all dem gefüttert zu werden, was in den Bewohnern dieser Pseudo-

Dimensionen enthalten ist, hätte das typisch menschliche ‚Ego‘ keine Ausflucht oder 

Fähigkeit, seine abscheuliche Natur zu zeigen. Nur indem sie mit diesen Pseudo-

Dimensionen und ihren entsprechenden Bewohnern verbunden sind, ist das 

menschliche ‚Ego‘ in der Lage, überhaupt in Erscheinung zu treten und zu 

funktionieren. Während also, im Vergleich, das wahre ‚Ich bin‘ alle notwendigen 

Elemente und Zutaten für das Nicht-Leben des negativen Zustands, für das 

menschliche Leben und ihre Egos bereitstellen, so dass sie überhaupt funktionieren 

können (und auch, was am wichtigsten ist, zur Schaffung günstiger Bedingungen 

für die mögliche Konvertierung von jedem, der in diesen Nicht-Leben situiert ist, 

zum positiven Zustand), hängt das menschliche ‚Ego‘ von seiner Funktion und seiner 

Vorführung von allem ab, was von den Bewohnern dieser Pseudo-Dimensionen 

bereitgestellt wird. Gleichzeitig stellt das menschliche ‚Ego‘ ein sehr notwendiges und 

benötigtes Feedback an seine ursächliche Quelle, oder an all die Pseudo-Dimensionen 

der ZONE DES AUSSATZES bereit, so dass es in seinen Anreizen und seiner Motivation 

weitermacht, das Nicht-Leben des negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben 

und ihr ‚Ego‘ zu perpetuieren. Nochmal, in all diesen Fällen geschieht die gesamte 

Interaktion zu diesem Zweck ohne ihr entsprechendes bewusstes Gewahrsein.  

Die gegenseitige Interaktion aller Pseudo-Dimensionen der ZONE DES AUSSATZES mit 

den Mitgliedern der wahren geistigen Familien im positiven Zustand und die Art, wie sie 

die geistigen, mentalen und physischen Ebenen von Menschen auf Planet NULL 

beeinflusst, hängt einzig und allein von ihrer entsprechenden Mission, Rolle, Aufgabe 

oder was sie in dieser Hinsicht haben, ab. Das ist ein sehr individualisierter und 

personalisierter Faktor in Beziehung zu jedem Individuum, seiner/ihrer wahren 

geistigen Familie und der Art, wie sie mit den Pseudo-Dimensionen der ZONE DES 

AUSSATZES interagieren.  

Deswegen kann sehr wenig offenbart oder verstanden werden, was allumfassende 

Regeln haben kann, die für alle gelten. Das einzige, was darüber gesagt werden kann, 

ist, dass die Mitglieder der eigenen wahren geistigen Familie, egal, wer dieses 

menschliche Individuum ist, in Beziehung zu den Pseudo-Dimensionen der ZONE DES 

AUSSATZES auf eine solche Art und Weise arbeiten, um so viel wie möglich die negative 

Auswirkung auf die geistigen, mentalen und physischen Ebenen von jedem 

menschlichen Individuum im Rahmen der Vereinbarung, die sie mit MIR haben, soweit 

es ihre Rolle, Mission, Position und Aufgabe betrifft, zu zügeln. Anders gesagt, eine der 

wichtigsten Funktionen der Mitglieder der eigenen wahren geistigen Familie ist es, 

sicherzustellen, dass nichts geschieht, das außerhalb oder jenseits oder über dieser 

wichtigen Vereinbarung liegen würde; oder was zusätzliche Vereinbarungen oder 

Modifikationen oder Zusätze zur ursprünglichen Vereinbarung erfordern würde. Wie ihr 
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wisst, ist eines der Ziele der Mitglieder der Pseudo-Dimensionen der ZONE DES 

AUSSATZES, jedem alles aufzuerlegen, was außerhalb oder jenseits oder über der 

Ausgangsvereinbarung liegen würde. Würde es ihnen gelingen, so etwas wie das zu 

erreichen, würde das die Wahlfreiheit aller verletzen, die solche Vereinbarungen 

getroffen und unterzeichnet haben. In diesem Fall würden sie beide untergehen. Eine 

der vielen Funktionen der Mitglieder der eigenen wahren geistigen Familie ist es, zu 

verhindern, dass irgendwas von einer solchen zerstörerischen Natur geschieht.  

Soweit es die Bitte um eine Erläuterung über die Integration von verschiedenen 

Dimensionen betrifft, kann nichts weiteres als das, was bis jetzt in dieser Hinsicht in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und besonders in diesen DIALOGEN, offenbart worden 

ist, von eurem menschlichen Geist begriffen werden. Auch wäre es geistig gefährlich, 

aus Sicherheitsgründen, mehr über diese Integration zu wissen. Das einzige, was über 

diesen Punkt gesagt werden kann, ist, dass das NEUE UNIVERSUM und seine Mitglieder 

alle notwendigen Mittel und Wege bereitstellen, dass so eine Integration stattfindet. Wie 

sie das tun, kann derzeit nicht offenbart werden. In dieser Hinsicht würde euch geraten, 

die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS, die euch anhängen, darum zu bitten, euch aus 

ihrer eigenen Position zu erläutern, wenn sie können, wie sie dieses Ziel erreichen. Und 

das ist alles, das auf Alenkas Fragen geantwortet werden kann.  

Peter: Danke DIR für diese Antworten. Die nächsten Fragen kommen von Joseph Benes. 

Seine Fragen sind wie folgt: Erstens möchte er mehr über das Konzept der FREIHEIT 

wissen und wie es im positiven Zustand konzeptualisiert wird. Zweite Frage: Bist DU, 

DER HERR JESUS CHRISTUS, nur DIR SELBST gegenüber für DEINE Taten 

verantwortlich und rechenschaftspflichtig, oder bist DU irgendwie auch DEINER 

SCHÖPFUNG gegenüber rechenschaftspflichtig (was für eine interessante Frage!)? Dritte 

Frage: Wir begegnen in unseren Leben fortwährend sich verschlimmernden Zuständen 

– in Übereinstimmung mit dem, über was die DIALOGE uns informieren: Krankheiten, 

Finanzen, Berufstätigkeit und verschiedene andere Nöte von geistiger, mentaler und 

körperlicher Natur. Wird sich dieser Trend bis zu der Zeit unserer Abberufung von 

Planet NULL fortsetzen? Stehen diese Probleme in Übereinstimmung mit DEINER 

Aussage im GROßEN BUCH, die zeigt, dass unsere Probleme uns nicht kontrollieren 

werden, sondern dass wir sie unter unserer Kontrolle haben werden? Ende der Frage.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das Thema der Freiheit wurde im GROßEN BUCH, und 

auch in diesen DIALOGEN umfangreich diskutiert. Das Wort ‚Freiheit‘ ist mit dem Wort 

‚Wahlfreiheit‘ gegenseitig austauschbar. Wie ihr wisst, wird das Konzept der ‚Freiheit‘ 

von dem spirituellen Prinzip definiert und bestimmt, was jeden gegenwärtigen 

Zeitzyklus regiert. Auch, wie ihr wisst, bin ICH an MIR, aus MIR, von MIR SELBST und 

aus MIR SELBST heraus letztlich ABSOLUTE FREIHEIT. Daher, wen ICH auch erschaffe, 

das tue ICH nur aus der Position dieser Freiheit. Es ist keine andere Grundlage, auf der 

die Erschaffung der SCHÖPFUNG, und jedem, der in ihr positioniert ist, möglich. Das ist 
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die Position des wahren Lebens des positiven Zustands, oder des Lebens als solches. 

Aber wie ihr euch erinnert, wird der gegenwärtige Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess von 

einem sehr spezifischen und ungewöhnlichen spirituellen Prinzip regiert, das die 

Koexistenz des positiven Zustands und des negativen Zustands und seines 

menschlichen Pseudo-Lebens erlaubt. Deswegen war jeder in MEINER SCHÖPFUNG, und 

auch jeder im negativen Zustand und im menschlichen Leben, während ihrer gesamten 

Geschichte aus ihrem eigenen freien Willen und ihrer eigenen freien Wahl, nämlich aus 

FREIHEIT, die ihnen inhärent ist, damit einverstanden, für die Dauer dieses Zyklus in 

ihrer vollkommenen und völligen Freiheit eingeschränkt und begrenzt zu sein. Der 

Grund für diese freie Wahl lag in dem Faktum, dass wenn sie dieser Anordnung nicht 

zustimmen würden, nichts von dem negativen Zustand, seinem Pseudo-Leben, dem 

menschlichen Nicht-Leben und ihren Egos jemals erfunden, aktiviert, manifestiert oder 

in Bewegung versetzt werden könnte. Durch die Natur dessen, worum es bei dieser 

Freiheit geht, würde es nicht erlauben, dass irgendwas anderes als das wahre Leben 

des positiven Zustands, oder das Leben als solches, vorhanden ist.  

Aber das Paradoxon dieser Situation liegt in dem Faktum, dass es nur durch den freien 

Willen und die freie Wahl von jemandem, oder durch die Freiheit von jemandem, 

überhaupt möglich war, den negativen Zustand zu erfinden und zu aktivieren. In dieser 

Hinsicht kann man sagen, dass im negativen Zustand Freiheit in ihrer freien Wahl 

manifestiert und illustriert wird, nicht frei zu sein. Sie wählen frei, sich in allen Aspekten 

ihres Pseudo-Lebens oder Nicht-Lebens selbst zu beschränken und einzuschränken. 

Daher die Freiheit, nicht frei zu sein. Im menschlichen Nicht-Leben, weil es das 

Endprodukt der pseudo-schöpferischen Bemühungen ist, war jeder, der in es 

hineininkarniert, einverstanden, auch in allen Aspekten des menschlichen Lebens 

eingeschränkt zu sein. In diesem Sinne, weil die Menschen aus ihrem freien Willen und 

ihrer freien Wahl damit einverstanden waren, hauptsächlich und lediglich aus der 

Position ihres Egos zu funktionieren, waren sie auch einverstanden, im Rahmen ihres 

menschlichen Nicht-Lebens überhaupt keine Freiheit zu haben. Solange sie innerhalb 

der Parameter des menschlichen Lebens situiert sind und funktionieren, können sie 

nicht frei sein, weil die Grundlage, auf der das menschliche Nicht-Leben, und auch die 

Gänze des Nicht-Lebens des negativen Zustands, steht, Notwendigkeit ist und keine 

Wahlfreiheit. Ihre Freiheit wird in dem Faktum manifestiert, dass sie aus einigen ihrer 

eigenen sehr wichtigen spirituellen Gründe vorerst, und nur während ihres eigenen 

persönlichen Lebens, frei wählten, nicht frei zu sein. In dieser Hinsicht sind sie an die 

Vereinbarung gebunden, die Natur des Lebens oder, in Wirklichkeit, des Nicht-Lebens 

zu illustrieren und zu demonstrieren, die nicht im Zustand MEINER ABSOLUTEN 

FREIHEIT entstanden ist.  

Wie ihr euch erinnert, um den negativen Zustand und sein Nicht-Leben in all seinen 

Aspekten und Manifestationen zu erfinden und zu aktivieren, war es notwendig, mit 

einer anderen Aufstellung als der aufzukommen, die es innerhalb des wahren Lebens 

des positiven Zustands, oder im Leben als solches, gab, und die auf Freiheit gründet. 
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In dieser Hinsicht war, im subjektiven Zeitrahmen, oder im subjektiven Modus der 

Wahrnehmung von Wirklichkeit, eine der Fragen, die in den empfindenden Geist 

eintreten sollte, und mit-ihr-verwandte Zweifel und Ungewissheiten, wie sie überhaupt 

wissen würden, ob sie frei sind und ob die Grundlage ihres Lebens wahrhaft FREIHEIT 

ist, wenn sie nichts anders gegen das haben, gegen das sie ihr sogenanntes freies Leben, 

oder ihre Freiheit, mit etwas vergleichen können, das nicht von so einem Leben ist und 

das so eine Freiheit nicht haben würde. Wie ihr euch aus den vorherigen DIALOGEN 

erinnert, wurde eine kleine Gruppe an Individuen ausgewählt, die einverstanden waren, 

diese Frage zu stellen und die notwendige Antwort auf sie bereitzustellen, indem sie das 

Nicht-Leben fabrizierten, das auf dem Gegenteil beruht, auf dem das wahre Leben 

gegründet oder gebaut wurde. Aber anfangs musste dieser Akt aus ihrem eigenen freien 

Willen und aus ihrer eigenen freien Wahl, oder im Zustand ihrer eigenen Freiheit sein. 

Dass sie daraufhin diese Freiheit beschränken und einschränken, und ihrer Fabrikation 

einen ganz anderen Lebensstil auferlegen mussten, der anders ist als der Lebensstil von 

jedem im positiven Zustand, ist eine ganz andere Sache.  

Auf der anderen Seite wird innerhalb der Sphäre des wahren Lebens des positiven 

Zustands, oder des Lebens als solches, die Freiheit von jedem vollumfänglich bewahrt 

mit ihrem freien Willen und ihrer freien Wahl, viele versteckte, verborgene, 

einschränkende und begrenzende Faktoren zu haben, die sie vor dem Einfluss und der 

Akzeptanz des nicht-freien negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens 

beschützen. Wie ihr also an dieser Anordnung seht, können innerhalb dieses Zyklus 

von Zeit/Zustand/Prozess, solange er dauert, auch innerhalb des positiven Zustands, 

bestimmte Einschränkungen auf dem Ausdruck und der Fülle und Vollkommenheit der 

Erfahrung des freien Lebens des positiven Zustands, der wahren Freiheit, so wie es sein 

soll, noch nicht ausgedrückt werden. Vollumfängliche Freiheit ist nur im 

vollumfänglichen und vollkommenen Leben des positiven Zustands möglich. Wie ihr 

wisst, ist so ein vollumfängliches Leben noch nicht aktiviert worden, um allen anderen 

Formen und Gestalten des Nicht-Lebens eine Möglichkeit zu geben, zu illustrieren und 

zu demonstrieren, wie man nicht zu sein hat, was nicht zu wählen ist, wie man sich 

nicht zu verhalten hat, und wie man Freiheit und das Leben als solches nicht zu 

konzeptualisieren hat. Erst nachdem dieses belastende und trostlose nicht-freie Nicht-

Leben beseitigt ist, kann volle Freiheit einsetzen und vollumfänglich erfahren werden. 

Aber nochmal, es muss durch den freien Willen und die freie Wahl von jedem gewählt 

werden, nachdem das Nicht-Leben des negativen Zustands, das menschliche Nicht-

Leben und ihre Egos durch denselben freien Willen und Wahl abgewählt werden. Und 

das ist es, wie man das Thema der Freiheit auf allen Ebenen von Sein und Existenz, 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz und des menschlichen Nicht-Lebens 

konzeptualisieren könnte.  

Aber innerhalb der Sphäre von jeder Art von Leben oder Nicht-Leben, und besonders 

innerhalb der Sphäre des menschlichen Nicht-Lebens, wird die Wahlfreiheit immer 

bewahrt. Die Art, wie ihr diese Aussage verstehen müsst, ist wie folgt: Sobald ihr in das 
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menschliche Nicht-Leben eingetreten seid, oder wenn ihr im Nicht-Leben des negativen 

Zustands positioniert seid, müsst ihr eure Verpflichtungen und eure Bindungen, die ihr 

durch eure ursprüngliche freie Wahl und freien Willen eingegangen seid, bevor ihr in 

sie eingetreten seid und indem ihr euch durch den Faktor eingeschränkt habt, euch 

nach einer solchen Vereinbarung, oder Bewilligung, bei der ihr einverstanden wart, sie 

auf euch zu nehmen, zu richten. In diesem Fall, solange ein solches Einverständnis oder 

eine solche Bewilligung, oder zusätzliche Modifikationen jeglicher Aspekte einer solchen 

Vereinbarung, ihren Lauf nimmt, kann nichts daran geändert werden bis zum 

Verfallstag. Auf der anderen Seite habt ihr in eurer Position, in welchem Modus des 

Lebens oder Nicht-Lebens ihr euch auch vorfindet, die Freiheit, auf verschiedene Arten 

auf euren Zustand zu reagieren. Ihr könntet zum Beispiel alles, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, akzeptieren oder ablehnen; ihr könntet MICH als den 

einzigen wahren GOTT akzeptieren oder ablehnen; ihr könntet es akzeptieren oder 

ablehnen, euch entweder aus der Position des positiven Zustands, die in eurem wahren 

‚Ich bin‘ wurzelt, oder aus der Position des positiven Zustands, die in eurem ‚Ego‘ 

wurzelt, zu verhalten, zu handeln oder euch auf jeden oder alles zu beziehen; ihr seid 

frei, in einer ehelichen oder nicht-ehelichen Beziehung zu bleiben solange ihr wollt; ihr 

könnt eure Position bei eurer Arbeit jederzeit beenden, wenn ihr wollt; ihr könnt auf 

eure Lebensprobleme reagieren, indem ihr euch ihnen entweder unterwerft und von 

ihnen regiert werdet, oder ihr lernt, in aller Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit mit 

ihnen umzugehen, ohne zu meckern und euch zu beklagen, dass ihr sie habt oder sie 

erlebt. Die Wahl ist eure. So sind es auch die Konsequenzen. Und ihr könnt viele andere 

Dinge entweder auf eine positive oder auf eine negative Art entsprechend tun. In diesem 

Sinne wird eure Freiheit vollumfänglich bewahrt. Das sind die Alternativen, die in jedem 

Leben oder Nicht-Leben verfügbar sind.  

Wie ihr wisst, machte MEINE Inkarnation auf Planet NULL diese Alternativen für alle im 

menschlichen Nicht-Leben und im Nicht-Leben des negativen Zustands möglich, 

verfügbar und zulässig. Im wahren Leben des positiven Zustands sind diese Alternativen 

immer verfügbar und nutzbar gewesen. Schließlich bin ICH immer bei ihnen und in 

ihnen gewesen. Bei den Bewohnern des Nicht-Lebens des negativen Zustands, des 

menschlichen Nicht-Lebens und ihren Egos war das nicht der Fall. Solange ihnen keine 

anderen Alternativen verfügbar gemacht wurden, lebten sie deswegen ihr Nicht-Leben 

durch Auferlegung und Notwendigkeit, ohne ein Gefühl des freien Willens und der freien 

Wahl. So ein Gefühl war nur anfangs zu der Zeit vorhanden, als sie sich dazu 

entschieden, mit Erlaubnis, das Nicht-Leben in all seinen Aspekten und Zuständen zu 

erfinden, zu aktivieren und zu manifestieren. Dem folgend lehnten sie es ab, irgendwas 

zu haben, was mit MIR oder MEINEM positiven Zustand gemeinsam ist. Und weil ICH 

und MEIN positiver Zustand nur auf dem Prinzip der Freiheit funktionieren, haben sie, 

indem sie MICH und MEINEN positiven Zustand ablehnten, genauso die Freiheit als 

solches abgelehnt.  
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Diese Art von Freiheit, die den gegenwärtigen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess regiert, 

und innerhalb der Sphäre des menschlichen Nicht-Lebens sehr offensichtlich und 

illustrativ manifestiert und demonstriert wird, kann die relative Freiheit genannt 

werden. Aber die wirkliche Freiheit – DIE FREIHEIT – in ihrer Fülle und 

Vollkommenheit, wie sie in MEINER ABSOLUTEN NATUR enthalten ist, wird nicht bis 

zum Ende dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess verfügbar sein. Sie wird erst im 

nächsten Zyklus dauerhaft ihren Platz in ihrer vollumfänglichen Manifestation und 

Implementierung einnehmen. Die Natur und Struktur des ungewöhnlichen geistigen 

Prinzips, das diesen Zyklus regiert, würde die vollumfängliche Manifestation dieser Art 

von nicht-relativer Freiheit, die direkt aus MEINER ABSOLUTEN FREIHEIT stammt, 

nicht erlauben.  

In Reaktion auf die zweite Frage über MEINE Verantwortung und Rechenschaftspflicht 

sollte sehr klar sein, dass wenn jeder für alles verantwortlich und rechenschaftspflichtig 

ist, was man tut und wie und auf welche Art und Weise man die eigenen 

Verpflichtungen, die eigene Rolle, Aufgabe und die Artikel unserer gemeinsamen 

Vereinbarung erfüllt, was denkt ihr dann, von wo solche Konzepte und Zustände wie 

Verantwortung und Rechenschaftspflicht herkommen oder rühren? Aus MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND der VERANTWORTUNG und RECHENSCHAFTSPFLICHT. Erwägt 

einfach etwas, was ihr erschafft, durch den Faktor eures persönlichen Bemühens. Euer 

persönliches Erschaffen hängt in allen Aspekten seiner Manifestation von euch ab. 

Erstens seid ihr euch selbst gegenüber verantwortlich und rechenschaftspflichtig für 

das, was ihr erschafft oder erzeugt, und zweitens seid ihr eurer Schöpfung gegenüber 

verantwortlich und rechenschaftspflichtig, sicherstellend, dass sie für ihre richtige 

Manifestation und Funktion alle Notwendigkeiten hat.  

Also ist es in Reaktion auf die Frage von Joseph Benes klar, dass ICH zuallererst MIR 

SELBST gegenüber für alles, was ICH tue, erschaffe oder schaffe, verantwortlich und 

rechenschaftspflichtig bin; und zweitens, genau gleichzeitig bin ICH MEINER 

SCHÖPFUNG gegenüber in dem Sinne verantwortlich und rechenschaftspflichtig, dass 

ICH fortwährend alle notwendigen Bedingungen, Erfordernisse und Möglichkeiten für 

den reibungslosen Ablauf MEINER SCHÖPFUNG, für ihre fortwährende Erweiterung, 

Bereicherung, Weiterentwicklung, Aktualisierungen und das Erschaffen von immer 

etwas Neuem und Andersartigem, bereitstelle, so dass MEINER SCHÖPFUNG niemals 

stimulierende, kreative und anreizende Faktoren ausgehen, nach denen sie sein kann, 

was sie ist und nach denen sie ihren Zweck erfüllen könnte für das, was überhaupt erst 

erschaffen wurde.  

Soweit es die dritte Frage von Joseph betrifft, ist es auf gewisse Weise eine Bitte, die 

Zukunft vorauszusagen. Es ist wahr, dass, wie der negative Zustand sich seinem 

Pseudo-Sieg auf Planet NULL nähert, die Zustände in allen Aspekten seines Pseudo-

Lebens oder Nicht-Lebens immer schlimmer werden. Nun, in euren persönlichen Leben, 
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als MEINE wahren Repräsentanten, könnten solche Verschlimmerungen und Nöte, was 

sie auch sein mögen, ob geistig, psychisch, körperlich, materiell, beruflich, sozial, 

arbeitsbezogen oder überhaupt alles, für den Rest eures Lebens auf Planet NULL 

weitergehen oder nicht. Das ist ein sehr individualisiertes und personalisiertes Thema. 

Es hängt völlig von euren Wahlen und Vereinbarungen darüber ab, wie euer Leben auf 

Planet NULL seinen Lauf nehmen soll und welchen Arten von Erfahrungen und Nöten 

ihr ausgesetzt sein werdet. In einigen Fällen könnten solche Probleme bis zu dem 

Moment eurer Abberufung von Planet NULL weitergehen. In anderen Fällen könnten sie 

lediglich eine vorübergehende Situation sein, bis ein wichtiges Lernen, eine wichtige 

Illustration und Demonstration erfolgt oder erfolgreich erreicht wird. Was der Fall auch 

sein mag, all eure Probleme hängen von der Natur und dem Inhalt der Vereinbarung 

ab, die ihr mit MIR vor eurer Inkarnation auf Planet NULL eingegangen seid.  

Wie oben erwähnt, hängt die Problematik, wie diese Probleme euer persönliches Leben 

beeinflussen werden, von eurem freien Willen und eurer freien Wahl ab, auf sie zu 

reagieren, entweder aus der Position eures ‚Ego‘, welche die Position des negativen 

Zustands ist, oder aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘, welche die Position des 

positiven Zustands oder MEINE Position ist. In Reaktion auf eure Probleme habt ihr 

diese zwei Optionen: Wenn ihr aus der Position eures menschlichen ‚Egos‘ reagiert, 

werden in diesem Fall die Probleme euer Leben regieren und ihr werdet trostlos und 

unglücklich werden, egal was passiert. Wenn ihr andererseits auf der Position eures 

wahren ‚Ich bin‘ reagiert, welches aus MIR stammt, werdet ihr eure Probleme regieren 

und ihr werdet Kontrolle über sie haben. Diese zweite Option bedeutet nicht, dass ihr 

von irgendwelchen Problemen frei sein werdet. Wie ihr euch aus dem GROßEN BUCH 

erinnert, solange ihr sozusagen in der menschlichen Haut seid, werdet ihr immer 

Probleme und Nöte haben. Was es in dieser Hinsicht anders macht, ist, wie ihr mit 

euren Problemen umgeht und was für eine Art Haltung ihr ihnen gegenüber habt. Wenn 

ihr fortwährend klagt, unglücklich und trostlos wegen ihnen seid, werdet ihr in diesem 

Fall von euren Problemen überfordert sein und ihr werdet zu ihren Sklaven werden. 

Wenn ihr auf der anderen Seite in aller Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit die 

Notwendigkeit akzeptiert, solche Probleme zu haben, und das Faktum erkennt, dass 

eure Probleme letztlich einer Art von gutem Zweck dienen; zum Beispiel ein wichtiges 

Lernen für alle über die Modi und Wege bereitzustellen, wie ihr mit euren Problemen 

umgeht und was es bedeutet, sie zu haben, in diesem Fall werdet ihr ihre Meister sein 

und nicht ihr Sklave. Also nochmal, die Wahl ist eure; so ist es auch bei den 

Konsequenzen. Und das ist alles, was ICH in Reaktion auf die Fragen von Joseph sagen 

wollte. Du kannst fortfahren, Peter, und die nächste Frage stellen.  

Peter: Danke DIR so sehr für diese bedeutsamen Antworten. Die nächste Frage kam 

von Boris Bella. Während des sexuellen Einlassens im positiven Zustand tritt eine 

Vorstellung auf, die von DIR mit Leben ausgestattet wird und die in der Geburt von drei 

empfindenden Wesenheiten resultiert: Eines in der geistigen Welt, eines in der 
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intermediären Welt und eines in der physischen Welt. Wie beeinflussen sie einander, 

wie sind sie gegenwärtig integriert und was für eine Art Einfluss haben sie auf DEINE 

Repräsentanten auf Planet NULL (wenn wir in unserem Geist und unserer Seele im 

positiven Zustand sind)? Wie funktionieren wir gegenwärtig als multidimensionale 

Wesenheiten? Was für eine Art Entwicklung in diesem Bereich wird in der Fülle und 

Vollkommenheit des positiven Zustands in Beziehung zu der Freisetzung des neuen 

spirituellen Aspektes sein, der von DIR stammt, im neuen Zyklus von Zeit/Zustand 

/Prozess? Werden diese drei Wesenheiten im neuen Zyklus als drei unabhängige 

Wesenheiten funktionieren oder werden sie zu einer Wesenheit werden? Ende der Frage.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Einige Aspekte dieser Frage erfordern die Vorhersage der 

Zukunft. Die Antwort auf diese Arten von Aspekten kann niemals gegeben werden. 

Warum? Weil es alles davon abhängt, welche Arten von Wahlen in dieser Hinsicht jeder, 

der auf allen Ebenen eingebunden ist, treffen wird. Aus eurer Position, aus der Position 

des subjektiven Modus eurer subjektiven Zeit und eures subjektiven Orts, sind solche 

Dinge völlig unvorhersagbar, weil die Wahlen in Bezug auf diese Zeit/Zustand noch 

nicht in den Strom des Multiversalbewusstseins eingetreten sind. Auch ist MEIN NEUER 

SPIRITUELLER ASPEKT, der den nächsten Zyklus regieren wird, noch nicht freigesetzt 

worden. Solange das der Fall ist, kann über die Natur, Struktur, Dynamik und den 

Modus der Manifestation des nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess und wie die 

Positionierung aller darin erreicht werden wird, nichts gesagt werden. Vergesst nicht, 

was im GROßEN BUCH darüber gesagt wurde. Bevor das Enden dieses Zyklus und bevor 

die Aktivierung der Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven 

Zustands eintreten wird, wird eine Zwischenphase eingerichtet werden, während der 

eine lange Phase der Konsultationen und Diskussionen stattfinden wird, die sich 

umfangreich, und in Tiefe, mit den Themen der Natur, Struktur, der Dynamik und dem 

Prozess des reinkommenden Zyklus auseinandersetzen wird.  

Soweit es die drei Wesenheiten betrifft, und wie der Prozess ihrer Interaktion und 

Integration stattfindet, es hängt alles von ihrer individuellen, einzigartigen und 

andersartigen Position ab; von der Natur, Struktur, der Dynamik, dem Prozess und der 

Manifestation ihres einzigartigen, andersartigen und individuellen ‚Ich bin‘; und von der 

Rolle, der Mission und Aufgabe, bei der sie zustimmten, sie zu manifestieren oder in ihr 

zu sein. Jede dieser drei Wesenheiten funktioniert innerhalb der Parameter dieser 

Anforderungen in Übereinstimmung mit der Natur und dem Inhalt der Vorstellung, aus 

der sie erschaffen wurden. Diese Vorstellung, in ihrer Natur und Struktur, definiert und 

bestimmt auch, wie diese drei Wesenheiten interagieren und wie sie in ihrer Funktion 

integriert sind. Auch hängt die Art, wie sie einander beeinflussen, von dem Inhalt und 

dem Zweck ab, und wird von ihm bestimmt, zu dem eine solche Vorstellung überhaupt 

erst auftrat. Weil jede derartige Vorstellung in ihrer Natur, Struktur, ihrem Zweck und 

ihrem Ziel unendlich einzigartig ist, gibt es keinen gemeinsamen Nenner, der einem ein 

richtiges und realistisches Verständnis darüber geben kann, wie sie funktionieren, wie 

sie interagieren und wie sie integriert sind. Der einzige gemeinsame Nenner, den alle 
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derartigen Vorstellungen haben, ist, dass sie alle dem Allgemeinwohl dienen und dass 

sie alle zu der Einheit, dem Einssein, der Bindekraft und der Harmonie aller in MEINER 

SCHÖPFUNG ihre einzigartigen, individuellen und andersartigen Aspekte beitragen.  

Euer Verhältnis zu diesen drei Wesenheiten, und wie sie euch beeinflussen, oder wie 

sie einander beeinflussen, hängt wieder einmal von eurer eigenen spezifischen Mission, 

Rolle, Aufgabe und Position und von dem gemeinsamen Ziel und Zweck ab, wenn es 

einen gibt, die ihr alle habt. Weil das, was ihr tut, oder was sie tun, auf die eine oder 

andere Art dem letztendlichen Ziel der Beseitigung und des dauerhaften Entfernens des 

Nicht-Lebens des negativen Zustands, den menschlichen Nicht-Lebens und ihrer Egos 

dient, befindet ihr euch in diesem Sinne in einer fortwährenden Interaktion mit ihnen 

allen. Diese Interaktion findet innerhalb der Parameter des GROßEN BÜNDNISSES statt, 

dessen Funktion und Zweck euch in den vorherigen DIALOGEN erläutert wurde. Aus 

Sicherheitsgründen, und aus anderen wichtigen spirituellen Gründen, kann nichts 

weiteres darüber gesagt werden. Nun, weil jede empfindende Wesenheit innerhalb dieser 

Triade eine einzigartige, andersartige und individuelle Wesenheit ist, und weil jede von 

ihnen aus einem andersartigen Aspekt der erwähnten Vorstellung erschaffen wurde, 

konnten sie deswegen niemals zu einer einzelnen Wesenheit werden. Ihre Individualität, 

Einzigartigkeit und Andersartigkeit, die in ihrem eigenen einzelnen ‚Ich bin‘ wurzelt, 

wird in Ewigkeit bewahrt werden und sie werden immer als drei unabhängige und freie 

empfindende Wesenheiten funktionieren. Und das ist alles, was derzeit in Reaktion auf 

die Frage von Boris gesagt werden kann.  

Peter: Danke DIR sehr für Deine Antwort. Wie DU weißt, erhielt ich gestern eine Frage 

von Michael Maldonado. Seine Frage war von einigen Bildern begleitet, die eine 

bestimmte Position bestimmter animierter Wesenheiten darstellten, die vorgeblich 

Zeichen gaben, dass die einzige richtige Religion auf diesem Planeten die Religion des 

Islam ist und dass der einzige wahre GOTT Allah ist. Seine Frage ist wie folgt: Wird es 

irgendwelche neuen Anhänger und Leser DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS geben? Für mich scheint es wie ‚nein‘. Sind wir die ‚letzten 

Mohikaner‘? Und wenn wir alle zurückgerufen werden, werden nur verdeckte 

Repräsentanten übrigbleiben? Möchtest DU in diesem DIALOG über diesen Punkt 

sprechen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, das möchte ICH. Lass uns zuerst über den Punkt 

dieser sogenannten Zeichen sprechen, die vorgeblich den Wahrheitsgehalt und die 

einzige Wahrheit bestätigen, die in der islamischen Religion enthalten ist. Erinnert ihr 

euch, was ICH zu den Pharisäern sagt, als sie von MIR forderten, ihnen eine Art 

äußerliches Zeichen in Unterstützung MEINER Aussagen darüber zu zeigen, wer ICH 

war? Was habe ICH ihnen geantwortet? Dass ihnen überhaupt keine Zeichen gegeben 

werden. Der Grund, warum ICH das sagte, war, weil jegliche äußerlichen Zeichen nur 

von der äußerlichen Natur sind und als solche, aufgrund dieser äußerlichen Natur, 
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kommen sie vom negativen Zustand. Da sie vom negativen Zustand kommen, sind sie 

immer auferlegend. Sie zwingen einen dazu, durch Auferlegung etwas zu akzeptieren 

oder an etwas zu glauben, und nicht durch Wahlfreiheit. Also kann man in dieser 

Hinsicht sicher sagen, dass alle derartigen Zeichen das genaue Gegenteil anzeigen: Sie 

beweisen die Falschheit und Bösartigkeit einer Religion, die anhand derartiger 

äußerlicher Zeichen nach der Bestätigung ihres Wahrheitsgehalts sucht.  

Michael Maldonado liegt in seiner Annahme sehr richtig, dass solche Zeichen 

verzweifelte Versuche von diesen Religionen sind, an ihren Bösartigkeiten und 

Falschheiten festzuhalten und die naiven und leichtgläubigen Menschen in ihrer Falle 

einzufangen, die nach solchen Zeichen und Bestätigungen Ausschau halten. Aber der 

Punkt in dieser Hinsicht liegt viel tiefer als das. Der Punkt hier ist – DER HERR JESUS 

CHRISTUS – ICH. Wie ihr seht, wird von den Kräften des negativen Zustands – den 

Abtrünnigen und ihren Lakaien – ein Totalaufwand betrieben, die Menschen von MIR – 

DEM HERRN JESUS CHRISTUS – abzuwenden und fernzuhalten. Dieser zerstörerische 

Aufwand ist ein wesentlicher Bestandteil des Pseudo-Siegs des negativen Zustands auf 

eurem Planeten.  

Wie ihr euch aus den vorherigen Aussagen in MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, 

liegt das Hauptzeichen für diesen Sieg in der Verleugnung MEINER GÖTTLICHKEIT; in 

der Verleugnung, dass ICH der einzige wahre GOTT bin; und dass ICH MEIN GÖTTLICHES 

menschlich und MEIN MENSCHLICHES GÖTTLICH machte; und dass ICH MEINE NEUE 

NATUR annahm, die darin wurzelte, was die Worte ‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘ 

bedeuten und enthalten. Gibt es also irgendeine bessere Religion oder Religionen als 

den Islam oder den Buddhismus oder Hinduismus oder irgendwelche anderen Nicht-

Christlichen, die diesem Zweck so gut dienen können? Und weil die Kräfte des negativen 

Zustands sich sehr bewusst sind, wie die Menschen verzweifelt alle Arten von sichtbaren 

Zeichen zur Bestätigung verlangen und raussuchen, dass es eine Art GOTT gibt und 

sich um sie sorgt, versorgen sie die Menschen mit solchen nutzlosen aber sehr 

überzeugenden Zeichen. Soweit es die christlichen Religionen und ihre zahlreichen 

Sekten betrifft, sie liegen den anderen darin nicht fern, dass sie MICH als den einzig 

gegebenen SOHN GOTTES ansehen, aber nicht als den wahren und einzigen GOTT. 

Darüber hinaus ist vor nicht allzu langer Zeit unter den Anhängern der christlichen 

Religionen eine Tendenz aufgetreten, mithilfe ihrer falschen und spirituell 

zerstörerischen Verkündungen, dass ICH nur ein erleuchteter normaler Mensch war 

und dass der Großteil MEINER Aussagen, wie sie in den VIER EVANGELIEN 

aufgeschrieben sind, niemals von MIR abgegeben wurden, mit anderen Religionen 

Kompromisse zu schließen. 

Wie ihr also an diesen Fakten seht, wer solche äußerlichen Zeichen als eine 

unbestreitbare Bestätigung für den Wahrheitsgehalt dieser oder jener Religion 

akzeptiert, er/sie wird durch diesen Faktor zum Anhänger und Unterstützer des Nicht-
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Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und ihrer 

entsprechenden Egos. Ihr müsst sehr genau verstehen, dass jedes Verlangen, alle 

Forderungen, Tendenzen, Erwartungen, oder was ihr in dieser Hinsicht auch habt, 

solche äußerlichen Zeichen oder Bestätigungen über den Wahrheitsgehalt von allem 

und nicht nur von GOTT zu haben, die im Ebenbild und Gleichnis der entsprechenden 

Religionen fabriziert werden, aus der Natur des ‚Ego‘ stammen. Weil, wie ihr euch 

erinnert, das Ego aus den Vorstellungen des reinen Bösen und Falschen fabriziert 

wurde, welche Vorstellungen immer in den Äußerlichkeiten oder im Außen wurzeln, 

muss das, was diesem Ego vorgelegt wird, aus den Äußerlichkeiten oder dem Außen 

vorgelegt werden. Daher die Notwendigkeit für äußerliche Zeichen und äußerliche 

Wunder. Durch den logischen Rückschluss dieser Situation, weil die Äußerlichkeiten 

oder das Außen in reinem Bösen und Falschen wurzeln, und weil das Ego in der Lage 

ist, nur das zu akzeptieren, was böse und falsch ist, sind alle derartigen Zeichen, 

Wunder und die Mittel der Bestätigung von etwas letztlich böse und falsch. Seid also 

sehr vorsichtig und fallt nicht in diese Fallen des negativen Zustands. Solche Zeichen 

können heutzutage sehr überzeugend und schwierig sein, sie zu widerlegen. Schließlich 

sprechen, wie ihr wisst, die Bilder, Zeichen und alles von dieser Natur eine Million Mal 

lauter als irgendwelche Worte.  

Basierend auf diesem Faktor wird ein weiser und vorsichtiger Repräsentant von MIR 

niemals in diese Falle hineinfallen. Und nicht nur das, sondern MEIN wahrer 

Repräsentant wird deutlich sehen, dass alle derartigen äußerlichen Zeichen und 

Wunder irreführend sind, und sich der eigenen wahren Wahlfreiheit widersetzen. Alle 

MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL werden den wahren Zweck solcher 

Zeichen und Wunder erkennen. Für sie werden diese Zeichen und Wunder als ein 

unbestreitbarer Beweis dienen, dass sie von den Kräften des negativen Zustands 

kommen und dass jeder, der in sie vernarrt ist und sie als Bestätigung des 

Wahrheitsgehalts von etwas akzeptiert, ein Sklave oder ein Repräsentant des Nicht-

Lebens des negativen Zustands ist. Lasst euch also bitte von keinem solcher Zeichen 

und Wunder einnehmen. Zu dieser Zeit der Entwicklung, so wie die Dinge in der 

spirituellen Welt, auf Planet NULL und in allen Regionen oder Dimensionen der ZONE 

DES AUSSATZES sind, ist die Quelle solcher Zeichen und Wunder immer böse und 

falsch. Seid euch dieser Fakten bewusst! 

Nun, in Antwort auf Michaels Frage: Einige Aspekte von ihr erfordern von MIR, die 

Zukunft vorherzusagen. Wie ihr wisst, kann das aufgrund der Zillionen an 

Möglichkeiten und Wahlen nicht getan werden, denen jeder gegenübersteht, sie in der 

Endphase des derzeitigen Zyklus zu treffen. Ja, es ist gut möglich, und wenn es benötigt 

wird, wird es neue Leser und Anhänger MEINER NEUEN OFFENBARUNG geben, wenn 

auch nicht in einer großen Anzahl – nur ein paar von ihnen. Aus dieser Aussage kann 

man mutmaßen, dass die erforderliche Anzahl in dieser Hinsicht nicht erfüllt worden 

ist und in der nahen Zukunft nicht erfüllt werden wird. Nachdem alle von euch 

zurückgerufen werden, sind zwei Szenarien möglich, was von allen Wahlen aller 
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Betroffenen abhängt: Eines, von den positiven Repräsentanten, ob verdeckt oder offen, 

wird niemand auf Planet NULL verbleiben. Dieses Szenario würde den 

uneingeschränkten Sieg des negativen Zustands auf eurem Planeten ankündigen. 

Zweitens, ein paar neue und junge Repräsentanten würden MEINE NEUE 

OFFENBARUNG lesen und akzeptieren, und zu MEINEN neuen Repräsentanten werden, 

die mit der Mission der Aufrechterhaltung ihrer Verbindung zum positiven Zustand 

weitermachen würden. Sollte dieses Szenario gewählt werden, würde das nur bedeuten, 

dass nicht alle Aspekte der Natur des negativen Zustands aufgedeckt und manifestiert 

worden sind. Diese Situation würde die Präsenz MEINER Repräsentanten auf Planet 

NULL erfordern – die jungen oder gar älteren Leute, die entweder verdeckt oder offen 

oder beides mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sein würden. Und das ist 

alles, was derzeit in Reaktion auf Michaels Frage offenbart werden kann. An diesem 

Punkt, Peter, würde ICH empfehlen, dass wir für heute Schluss machen. Du musst eine 

längere Pause machen, aufgrund der physischen Probleme, die du gegenwärtig erfährst. 

Du wirst wissen, wann du unsere DIALOGE wieder aufnehmen sollst – wenn überhaupt.  

Peter: Danke DIR sehr für alles. Bis zum nächsten Mal – wenn das überhaupt möglich 

ist.  
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EINHUNDERTEINUNDDREISSIGSTER DIALOG 
 

7. April 2000 

Peter: Wie DU weißt, habe ich gestern von Monika aus der Tschechischen Republik die 

folgende Frage erhalten: „Im GROßEN BUCH wurde gezeigt, dass für die physische 

Geburt DES HERRN JESUS CHRISTUS auf Planet NULL ein Spermium von Josef genutzt 

wurde. warum wurde dieses Spermium nicht im Verlauf des normalen 

Geschlechtsverkehrs zwischen Josef und Maria genutzt? Warum waren Josef und Maria 

nicht in der Lage, vor der Geburt DES HERRN JESUS CHRISTUS Geschlechtsverkehr zu 

haben?“ Kurz nachdem Monikas Frage reinkam, bat Dan aus New York um Klarstellung 

über die folgende Problematik: Wie wäre im neuen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess die 

Situation bei den vorherigen Beziehungen unter verschiedenen Leuten, wie sie sich im 

gegenwärtigen Zyklus manifestiert haben oder geschehen sind? Kurz nachdem Dans 

Bitte gestellt wurde, rief Richard Schumert aus San Francisco an und reichte seine 

Frage über die geistig-spirituelle Bedeutung oder Bedeutsamkeit der Bundeslade, oder 

des Zeugnisses, und auch was mit ihr geschehen ist, ein. Ich möchte auch einige meiner 

eigenen persönlichen Bedenken zum Ausdruck bringen. Wie DU DIR bewusst bist, 

wurde ich vor kurzem darauf aufmerksam, dass einige Leute sich verletzt oder abgelehnt 

fühlten oder durch mein Verhalten während meiner Tortur im November 1999 und in 

den darauffolgenden Monaten dazu gebracht wurden, sich traurig zu fühlen, weil ich 

vermieden habe, mit ihnen zu sprechen oder auf ihre Bedenken über meinen Zustand 

zu reagieren. Wenn das der Fall ist, wer sich so fühlt oder so gefühlt hat, den bitte ich 

mithilfe dieses bestimmten DIALOGS um ihre Gnade und Vergebung. Von meiner Seite 

sollte das nicht so sein. Gibt es irgendeine geistig-spirituelle Bedeutsamkeit für meine 

Tendenz, mich von fast jedem während einer Zeit zu isolieren und zu separieren, 

während der ich eine Art von ernsthaften geistigen, psychischen oder körperlichen (alles 

von dem obigen) Problemen erlebe? Natürlich, wie immer, vielleicht möchtest DU, bevor 

DU irgendeine dieser Fragen beantwortest, uns etwas vermitteln, bei dem DU fühlst, 

dass es zu dieser Zeit zu unserer Aufmerksamkeit gebracht werden muss. Wie DU an 

diesen Fragen und Bedenken siehst, haben DEINE Repräsentanten mir nicht sehr viel 

Zeit für meine körperliche Ruhe gegeben, deren Notwendigkeit am Ende des vorherigen 

DIALOGS (120) angedeutet wurde. Gut, das macht mir sowieso nichts aus.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Bevor ICH darauf eingehe, die oben gestellten Fragen zu 

beantworten, möchte ICH eine kurze Anmerkung anbieten. Eigentlich möchte ICH, in 

aller Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit jeden, der ein Bedürfnis hat, solche 

Fragen zu stellen, was sie auch sein mögen, darum bitten, nichts in sie aufzunehmen, 

was mit den Vorhersagen der Zukunft zu tun hat. Seid sehr vorsichtig bei einer solchen 

Tendenz. Trotz des Faktums, dass euch in allen Büchern MEINER NEUEN 
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OFFENBARUNG sehr deutlich gezeigt wurde, euch nicht mit der Zukunft zu beschäftigen 

und über nichts besorgt zu sein, was in der Zukunft geschehen wird, und daher keine 

derartigen Fragen zu stellen, haben trotzdem die meisten von euch diese Andeutung 

außer Acht gelassen und, egal, was passiert, ihr stellt weiterhin die Arten von Fragen, 

die sich auf die Vorhersagen der Zukunft beziehen.  

Wie euch in DIALOG 130 gezeigt wurde, stammen solche Bedürfnisse oder die Neugier 

über das, was geschehen wird und wie sich die Dinge in der Zukunft entwickeln werden, 

im Grunde aus euren ‚Ego‘-Zuständen und daher sind sie vom negativen Zustand 

pseudo-inspiriert. Indem ihr diese Arten von Fragen stellt, unterstützt ihr in 

Wirklichkeit auf gewisse Weise den negativen Zustand auf Planet NULL. Um die 

möglichen unangenehmen Konsequenzen zu vermeiden, solche Fragen zu stellen, haltet 

euch bitte dabei zurück, sie durch Peter an MICH zu übergeben. Ihr könnt MICH 

persönlich, in Bezug auf euer persönliches Leben, über alles befragen, was ihr wollt, 

einschließlich, wie die Dinge sich entwickeln könnten oder was der Trend in eurer 

Entwicklungsrichtung oder in eurer Situation in Bezug auf euch persönlich und 

individuell, und nur auf euch und niemand anderen, sein könnte. In diesem Fall werdet 

ihr entweder MEINE Antworten anhand des Modus, der euch verfügbar ist, erhalten, 

oder euch wird gesagt werden, keine Anfragen an MICH einzureichen, die spezifisch auf 

euer zukünftiges Schicksal bezogen sind. Ein solches Wissen zu haben ist, wie ihr wisst, 

für eure persönliche und individuelle Mission, Rolle und Aufgabe äußerst gefährlich, 

weil in dem Moment, wenn ihr sie kennen würdet, jeder im negativen Zustand, 

besonders die Abtrünnigen und ihre Lakaien, es auch sofort wissen würden. Ihr wurdet 

bereits in MEINER NEUEN OFFENBARUNG vor solchen Möglichkeiten gewarnt. Ich 

wiederhole dieses Faktum nur zur Betonung der enormen geistigen Gefahr, der ihr euch 

selbst aussetzen könntet, indem ihr ein solches Wissen im Voraus habt. Wie ihr euch 

erinnert, wurde euch zuvor gezeigt, dass wenn ihr dieses Wissen auf eurer bewussten 

Ebene habt, durch diesen Faktor die Abtrünnigen und ihre Lakaien, und auch jeder 

andere im negativen Zustand genauso den vollen Zugang zu ihm haben würde. In 

diesem Fall wären sie in der Lage, alle Arten von Mitteln zu entwickeln, anhand derer 

sie die Erfüllung eurer Mission erschweren können und durch die sie in der Lage wären, 

euer Leben trostlos und unerträglich zu machen.  

Ein anderer Punkt, den ICH all jenen nahelegen möchte, die danach verlangen, 

irgendwelche Fragen an MICH durch Peter zu stellen, ist, dass sie, bevor sie sie an Peter 

weitergeben, die Antworten auf sie zuerst in sich selbst suchen sollten – entweder 

mithilfe ihrer Intuition oder mithilfe von Logik, Vernunft, Analyse etc., oder durch die 

direkte Kommunikation mit MIR im Zustand ihres Innenseins; oder durch welche Mittel 

auch immer, die ihnen verfügbar sind. ICH kann euch eines versichern: Egal, was ihr 

über eure Fähigkeit, mit MIR zu kommunizieren und eure eigenen Fragen zu stellen 

und eure eigenen Antworten zu bekommen denkt oder fühlt, ihr habt diese Fähigkeit 

und ihr solltet sie zum vollstmöglichen Ausmaß nutzen. Nur wenn während eures 
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Stellens solcher Fragen, was sie auch sein mögen, die Andeutung ist, dass ihr sie durch 

Peter einreichen solltet, tut ihr das einzig und allein nur in diesem Fall so. Jeder andere 

Weg würde eine geistig sehr gefährliche Abhängigkeit von Peter und nicht von eurem 

eigenen Innern fördern. Eine solche Abhängigkeit zeigt eine Abhängigkeit von 

äußerlichen Inputs und nicht von den Inputs aus eurem eigenen Innern an. Wenn euch 

andererseits von eurem eigenen Innern gesagt oder nahegelegt wird, Fragen, die ihr 

haben könntet, durch Peter einzureichen, rührt in diesem Fall ihr Einreichen aus eurem 

eigenen Innern. Durch den Faktor dieser inneren Herleitung oder dieses inneren 

Ursprungs macht es die Möglichkeit der Abhängigkeit von äußerlichen Inputs, oder von 

Peter in diesem Fall, ungültig. Erinnert euch daran. Erinnert euch also bitte daran, dass 

du der/die einzige bist, der für dein Leben und für alles, was in ihm geschieht, egal, 

was es ist, und für das Leben von niemand anderem verantwortlich und 

rechenschaftspflichtig ist. Deswegen seid ihr auch dafür verantwortlich und 

rechenschaftspflichtig, die Natur eurer Fragen zu bestimmen und dafür, anhand 

welcher Modi und Wege ihr nach Antworten auf sie suchen solltet.  

Es ist Zeit, dass ihr als MEINE wahren Repräsentanten in eurem Alltagsleben 

vollumfänglich die Faktoren eurer eigenen persönlichen und individuellen 

Verantwortung und Rechenschaftspflicht anwendet. Schließlich wart ihr vor eurer 

Inkarnation auf Planet NULL mit ihnen einverstanden. Erinnert euch bitte auch daran, 

dass der negative Zustand mit aller Leidenschaft jede Verantwortung und 

Rechenschaftspflicht hasst (wie euch vor einiger Zeit in einem UPDATE in 

FOLGESÄTZE… gezeigt wurde). Dieser Hass, oder der Widerwille, sie zu übernehmen, 

war zu einem gewissen Ausmaß auch in eurer menschlichen Natur tief eingewurzelt. 

Deswegen ist eure erste Neigung in dieser Hinsicht, aus der Perspektive eurer typisch 

menschlichen Natur, unter allen Umständen eure eigene Verantwortung und 

Rechenschaftspflicht zu vermeiden. Wenn ihr dieser Tendenz eurer typisch 

menschlichen Natur erliegt, unterstützt ihr durch dieses Faktum den negativen 

Zustand, weil es die typische Natur des negativen Zustands ist, jede Verantwortung und 

Rechenschaftspflicht für seine verabscheuungswürdigen Taten abzulehnen. Wie ihr 

euch bewusst seid, mag es der negative Zustand, jemand oder etwas anderes für all 

seine Taten und ihre Konsequenzen, Resultate und Folgen die Schuld zu geben. In den 

meisten Fällen, oder immer, gibt er MIR und den Mitgliedern MEINES positiven Zustands 

die Schuld. Und das ist alles, was ICH heute Morgen aus MEINER Position beitragen 

wollte.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINE sehr aktuelle Erinnerung daran, wo die 

Verantwortung und Rechenschaftspflicht für alle von uns liegen. Sind wir so weit, mit 

den Antworten auf die oben formulierten Fragen weiterzumachen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das sind wir. Lass uns mit der Antwort auf die 

Frage von Monika aus der Tschechischen Republik beginnen und danach werden wir 
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über Richards Frage, über Dans Bitte und über deine persönlichen Bedenken sprechen, 

Peter.  

In Reaktion auf Monikas Frage ist es notwendig zu erkennen, welche Art von Situation 

oder Zustand es zu der Zeit MEINER bevorstehenden Inkarnation auf Planet NULL 

gegeben hat, und auch welche Art von Rolle die Sexualität während dieser Zeit gespielt 

hat. Wie ihr euch erinnert, war damals alles aus Notwendigkeit und Auferlegung. Das 

Konzept des freien Willens und der freien Wahl war noch nicht mal im Geist von 

irgendjemandem auf Planet NULL enthalten. Die Faktoren, nach denen das menschliche 

Nicht-Leben regiert wurde und funktionierte, waren Bösartigkeiten, Verzerrungen und 

Falschheiten in Bezug auf überhaupt alles und besonders auf die Natur des positiven 

Zustands und MEINE NATUR. Die Rolle der Sexualität unter diesen Bedingungen war 

es, alles, was böse, falsch und verzerrt war, zu übertragen und zu verstärken. Durch 

diesen Faktor, durch ihre entsprechungsmäßigen Mittel, war Sexualität einer der 

großen beitragenden Faktoren zur Entwicklung, Schaffung, Unterstützung, 

Manifestation, Perpetuierung und Aufrechterhaltung von allem, was böse, falsch und 

verzerrt war. Also ermöglichte damals jeder, der sich auf Planet NULL auf 

Geschlechtsverkehr einließ, die Geburt von Vorstellungen alleinig in Bezug auf alles, 

was böse, falsch und verzerrt ist. Wie ihr wisst, resultierten solche Vorstellungen in der 

physischen Geburt von entweder Menschen oder von Vertretern des negativen 

Zustands. Damals hatte die Sexualität des typisch menschlichen Lebens keine positive 

Konnotation.  

Im Verlauf des Geschlechtsverkehrs von zwei Menschen (Mann und Frau) haben die 

Entsprechungsfaktoren zu einem solchen Verkehr einen sehr eigenartigen Zustand 

getriggert, der in der Pseudo-Integration von Bösem und Falschem, von Verzerrungen 

und Verdrehungen, und allem, was äußerlich ist und sich außerhalb des Zustands des 

menschlichen Geistes befindet, resultiert. Was wäre also geschehen, wenn ICH Josefs 

Spermium durch den Prozess seines Geschlechtsverkehrs mit Maria herausgezogen 

hätte und nicht ohne ihn? In diesem Prozess würde eine unumkehrbare Vereinigung 

von allem Bösen und Falschen und allem anderen, das in der Pseudo-Natur des Nicht-

Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens wurzelt, auftreten. 

Hätte ICH MICH unter diesen Arten von Bedingungen an überhaupt irgendetwas aus 

dem Zustand MEINER ABSOLUTEN POSITIVITÄT und aus MEINEM ABSOLUTEN GEIST 

angehängt oder etwas daraus integriert, würde das nicht nur in einer völligen und 

vollkommenen Vernichtung von Josef und Maria führen, sondern auch von der 

gesamten ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL. In diesem Fall könnte niemand erlöst 

werden. Eine derart unmögliche Folge würde die Gänze MEINES positiven Zustands oder 

auch die Gänze MEINER SCHÖPFUNG vernichten, weil, wie ihr euch erinnert, die 

Mitglieder MEINES positiven Zustands keinen Ort/Zustand hätten, um ihre 

Vorstellungen über ihr Recht und Privileg zu entsorgen, MICH als die einzig wahre 

QUELLE ihrer Leben abzulehnen.  
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Nun, im Zustand der Separation von Josefs Spermium von Marias Ei, bevor zwischen 

ihnen irgendein Geschlechtsverkehr erfolgte, oder bevor irgendeine Verschmelzung 

zwischen dem entsprechenden Spermium und dem Ei stattgefunden hat, ist die 

Repräsentation der Pseudo-Integration von Bösartigkeiten und Falschheiten, und alles, 

was mit ihnen zu tun hat, symbolisch gesprochen, noch nicht erreicht worden. Um zu 

verhindern, dass das geschieht, nahm ICH, wie ihr euch erinnert, ein Spermium von 

Josef und ein Ei von Maria und setzte sie in die besondere intermediäre Welt, wo 

bestimmte Abänderungen in ihren Zuständen geschaffen wurden, die für euren 

menschlichen Geist nicht nachvollziehbar sind, die MEINEM Element, das aus MEINEM 

ÄUßERLICHEN GEIST herausgenommen wurden, erlaubten, mit ihnen kombiniert und 

hybridisiert zu werden. Mit diesem neuen Zustand wurde dieser besondere Hybrid in 

Marias Leib hineingesetzt. Dieser Prozess machte es möglich, dass ICH auf Planet NULL 

inkarnierte, und in die ZONE DES AUSSATZES im Allgemeinen, ohne eine Gefahr für 

irgendjemanden, der dort situiert ist, oder für MEINEN ABSOLUTEN ZUSTAND.  

Der andere wichtige Punkt in Zusammenhang mit dem Faktum, warum zwischen Josef 

und Maria kein Geschlechtsverkehr auftreten konnte, bevor MEINE leibliche Geburt 

geschah, lag in der Notwendigkeit, in der Frau einen Zustand der Jungfräulichkeit zu 

schaffen, durch die ICH geboren werden sollte. Der Zustand der Jungfräulichkeit war 

der Zustand, der der Natur des positiven Zustands am nächsten war, der damals in 

einer Frau existieren konnte. In diesem Zustand ist noch keine Vereinigung von Bösem, 

Falschem, Verzerrungen und der Veräußerlichung von überhaupt allem geschaffen 

worden. Dieser Zustand reflektierte durch seine entsprechungsmäßige Bedeutsamkeit 

den Zustand der Unschuld, Reinheit, Sauberkeit, Heiligkeit, Güte, Liebe, Weisheit, 

Glauben und positiver Werke, der in der Natur MEINES positiven Zustands und auch, 

in ihrem absoluten Zustand, in MEINER EIGENEN NATUR wurzelt. Wie ihr euch erinnert, 

entspricht die Frau, neben vielen anderen Dingen, der eigenen Natur und allen 

Aspekten ihrer Mentalität. Im Zustand der Jungfräulichkeit sind diese Aspekte der 

eigenen Natur und Mentalität von noch nichts korrumpiert. Aber im Moment des 

Verlustes dieses Zustands der Jungfräulichkeit, symbolisch gesprochen, unter den 

Bedingungen, die damals auf Planet NULL und in der ZONE DES AUSSATZES im 

Allgemeinen bestanden haben, ginge die positive Konnotation und die Entsprechung 

zum positiven Zustand und zu MEINER Natur genauso verloren. Stattdessen würden 

der Zustand und die Herrschaft des Nicht-Lebens des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens geschaffen werden.  

Indem ICH mithilfe einer solchen Jungfrau auf Planet NULL inkarnierte, inkarnierte ICH 

in etwas, das die Natur MEINES positiven Zustands und MEINE EIGENE NATUR und was 

ihr ähnlich war, eng reflektierte. Dieser Zustand näherte sich allem positiven an, und 

schirmte MICH vor der unmittelbaren möglichen Korruption durch etwas Böses und 

Falsches ab; und gleichzeitig schirmte es jeden, der im Nicht-Leben des negativen 

Zustands und im menschlichen Nicht-Leben positioniert war, vor der ewigen Zerstörung 
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ab. In dem Moment, wenn vor MEINER Inkarnation auf Planet NULL zwischen Josef und 

Maria Geschlechtsverkehr stattfinden würde, wären alle günstigen Bedingungen für 

eine solche Inkarnation durch den Faktor der pseudo-geistigen Vereinigung von allem 

Bösen und Falschen, und durch den Verlust jeder positiven Konnotation, die 

Jungfräulichkeit damals und in dieser Hinsicht hatte, zunichtegemacht werden. Ihr 

müsst auf die gesamte Situation in Bezug auf MEIN Bedürfnis, ohne den Einbezug eines 

Mannes und einer Frau im Geschlechtsverkehr auf Planet NULL zu inkarnieren, aus 

einer rein geistig-spirituellen Sicht und was sie geistig-spirituell entspricht, schauen.  

Der andere Grund für diese Aufstellung kann in dem Zustand gefunden werden, der 

damals bestanden hat. Wie ihr wisst, waren damals die extreme Veräußerlichung und 

Ritualisierung aller spirituellen Prinzipien, und wie das geistige bzw. spirituelle Leben 

geführt werden sollte, voll in Kraft. Geschlechtsverkehr war der Inbegriff dieser 

Veräußerlichung und Ritualisierung von Spiritualität. Auf der anderen Seite entsprach 

der Zustand der Jungfräulichkeit damals dem Zustand der Reinheit des Innern, wo 

MEIN Sitz geschaffen wurde. Wäre ICH unter der Bedingung der Nicht-Jungfräulichkeit 

auf Planet NULL inkarniert, und durch den Prozess des sogenannten normalen oder 

regulären menschlichen Geschlechtsverkehrs (natürlich war damals daran nichts 

normal und regulär), getrennt vom verheerenden Ergebnis eines solchen Aktes, wie oben 

beschrieben, durch den Verlauf MEINER Geburt in einem solchen Zustand, würde ICH 

den Zustand des Innern, oder den Zustand MEINES Sitzes in jedem entkräften, und ICH 

würde den Zustand der Äußerlichkeiten und der Rituale als die einzige wirkliche, 

realistische und mögliche Bedingung schaffen, unter dem ein Leben geschaffen werden 

und funktionieren könnte. In diesem Fall hätten die Mitglieder MEINES positiven 

Zustands, oder MEINER SCHÖPFUNG, keinen Ort, zu sein und zu existieren. Durch 

diesen Faktor würde ICH sie töten. Indem ICH es vermied, auf Planet NULL mithilfe des 

gewöhnlichen Geschlechtsverkehrs zwischen zwei Menschen zu inkarnieren, habe ICH 

die richtige spirituelle Lage und den Zustand MEINES Sitzes neu bestätigt, der immer 

in jedermanns Zustand des Innern und aus diesem Zustand auch in jedermanns 

Zustand des Außen mithilfe von jedermanns intermediären Zustand positioniert ist. 

Durch diese Aufstellung wurde das multiversale Gesetz von innen nach außen bewahrt. 

Der Zustand der Jungfräulichkeit entsprach damals diesem Gesetz und dieser Lage. 

Daher die Notwendigkeit, ohne einen Einbezug von zwei menschlichen Individuen im 

Akt des Geschlechtsverkehrs auf Planet NULL zu inkarnieren.  

Wie ihr von oben bemerkt habt, wurde im Verlauf des Beantwortens von Monikas Frage 

fortwährend das Wort ‚damals‘ verwendet. Der Grund, sie zu wiederholen, liegt in dem 

Faktum, dass damals die geistige bzw. spirituelle Situation oder Lage ganz anders war 

als sie es gegenwärtig ist. Und das stimmt in Bezug auf jeden und alles, der/das überall 

und jederzeit situiert ist. Welche spirituellen Prinzipien damals den Zuständen von 

Spiritualität zugewiesen wurden, sind nicht notwendigerweise auf eure Zeit und eure 

Lage anwendbar. Vermeidet deswegen unter allen Umständen, sie auf die gegenwärtige 
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Zeit/ den gegenwärtigen Zustand anzuwenden. Solche Konzepte wie Jungfräulichkeit, 

Sexualität, Geschlechtsverkehr und alles, was mit ihnen verwandt ist, und was sie in 

der Gegenwart entsprechen, und auch alles andere, könnte eine ganz andere Bedeutung 

und Konnotation haben als sie zu der Zeit MEINER physischen Inkarnation auf Planet 

NULL hatten. Versucht also nicht, zu eurer Situation Analogieschlüsse zu ziehen. Es 

wäre gefährlich, das zu tun. Und das ist alles, was ICH auf Monikas Frage antworten 

wollte.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINE sehr interessante Antwort auf die erste Frage.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Und jetzt lass uns über Richards Frage 

sprechen. Wie du weißt, ist Richard in dieser Hinsicht den richtigen Weg gegangen. Er 

stellte diese Frage von MIR, und ihm wurde gezeigt, dass er seine Frage durch dich, 

Peter, stellen sollte. Was er tat. Die Antwort auf seine Frage ist in Wirklichkeit in sehr 

umfangreichem Detail in Swedenborgs Arcana Coelestia (Himmlische Geheimnisse) 

Band XI enthalten. Es ist nicht notwendig, hier zu wiederholen, was in diesem Buch 

beschrieben wurde. Er wird aus einer etwas anderen Perspektive zusätzlich zu dem, 

was von Swedenborg beschrieben wurde, darauf schauen. In Wirklichkeit werden wir in 

ihrer allgemeinen Repräsentation, Illustration und Demonstration von sehr wichtigen 

geistig-spirituellen Faktoren auf die Bedeutung und Bedeutsamkeit der LADE schauen.  

Um die gesamte Bedeutung der LAGE DES ZEUGNISSES (des BUNDES) richtig zu 

verstehen, ist es notwendig, die Rolle zu verstehen, die die Kinder Israel damals spielten. 

Ihre Rolle wurde richtig und umfangreich in UPDATE 9 in FOLGESÄTZE… beschrieben. 

Wenn ihr wollt, könnt ihr eure Erinnerung auffrischen, indem ihr dieses bestimmte 

UPDATE nochmal lest. Von dem, was in diesem UPDATE über dieses Thema offenbart 

wurde, ist es offensichtlich, dass die Juden von damals, oder die Kinder Israel von 

damals, den extremen Zustand der Veräußerlichung, Ritualisierung und Manifestation 

der geistigen Faktoren repräsentierten, illustrierten und demonstrierten, ohne ihre 

Verbundenheit mit dem Zustand des Innern und damit mit dem positiven Zustand und 

mit MEINER WAHREN NATUR. Aufgrund dieser Rolle, bei der sie einverstanden waren, 

sie auszuspielen, musste alles von geistig-spiritueller Bedeutsamkeit durch eine Art von 

äußerlicher und ritualistischer Symbolisierung und Repräsentation und durch ihre 

Entsprechungsfaktoren in der wahren Wirklichkeit der geistigen Welt dargestellt 

werden. Um eine Verbundenheit der Bewohner von Planet NULL mit dem wahren 

geistigen Zustand und Lage zu erhalten – und das war eine Frage ihres Überlebens 

mithilfe solcher Darstellungen und Entsprechungen – und damit ICH in der Lage bin, 

mit einigen von ihnen zu kommunizieren, in diesem Fall mit Moses, Aaron, und anderen 

Hohepriestern, war es notwendig, bestimmte äußerliche Entitäten zu erschaffen, die in 

all ihren kleinsten Einzelheiten alle spirituellen Prinzipien widerspiegeln würden, die 

das wahre Leben MEINES positiven Zustands und auch MEINE ABSOLUTE NATUR 

regierten und auf denen sie gründeten.  
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Zu diesem Zweck, um die Natur der wahren Geistigkeit bzw. Spiritualität, und auch 

MEINE NATUR, zu repräsentieren, gab ICH Moses eine Blaupause der LADE, in all ihren 

Details, die er bauen sollte und die als ein Mittel dienen sollte, sich mit MIR in Beziehung 

zu setzen und mit MIR zu kommunizieren. In einem allgemeinen Sinne entsprach diese 

LADE dem Zustand der Innerlichkeiten, in welchem Zustand MEIN positiver Zustand 

und MEIN EIGENES SELBST situiert waren. Aufgrund einer solchen wichtigen 

Entsprechung war ICH in der Lage, in diese LADE hinunterzukommen und Moses, und 

später allen anderen, die für diese Rolle vorgesehen sind, zu vermitteln, was in jeder 

Hinsicht in Bezug auf das richtige geistige Leben benötigt wurde. Wie ihr wisst, 

entsprachen die verschiedenen Details dieser LADE solchen wichtigen spirituellen bzw. 

geistigen Prinzipien wie dem innersten Himmel oder MEINEM INNERSTEN SELBST; wie 

Rechtschaffenheit; wie Liebe und Weisheit; wie Gutes und Wahres; wie positive Werke 

und Glauben; wie verschiedene Zustände der Integration geistiger Prinzipien; wie 

Stabilität, Beständigkeit, Einheit, Einssein, Harmonie und Bindekraft MEINER 

SCHÖPFUNG; wie die Kraft MEINER GÖTTLICHEN SPHÄRE und ATMOSPHÄRE; und wie 

viele andere sehr signifikante Aspekte MEINER NATUR und der Natur MEINES positiven 

Zustands. Nur in etwas, das diese wichtigsten spirituellen Prinzipien und Zustände 

dargestellt und repräsentiert hat, konnte MEINE Präsenz unter einigen Menschen, in 

diesem Fall den Kindern Israel, deren Rolle es war, diese besondere Repräsentation, 

Veräußerlichung, Illustration und Demonstration zu tragen, erhalten und manifestiert 

werden. Und das ist die wahre Bedeutsamkeit und Bedeutung der erwähnten LADE.  

Nun, wie ihr wisst, ist diese Lade vom Angesicht eures Planeten vollkommen 

verschwunden. Ihr habt sogar einen berühmten Film, in dem Harrison Ford mitspielt, 

der ‚Jäger des verlorenen Schatzes‘ genannt wird, der das Faktum dieses Verschwindens 

widerspiegelte. Was ist der Grund für dieses Verschwinden? Derzeit können zwei 

Gründe offenbart werden. Erstens war die LADE nur die äußerliche Darstellung der 

Wirklichkeit MEINES positiven Zustands des Himmels oder des wahren spirituellen 

Zustands. Wenn die äußerliche Existenz dieser LADE auf Planet NULL auch nach der 

repräsentativen Rolle der Kinder Israel geendet hat und sie eine andere Rolle und 

Repräsentation einschlugen, würde in diesem Fall angenommen werden, dass die wahre 

Wirklichkeit des positiven Zustands, MEINER NATUR und der wahren spirituellen 

Prinzipien im Zustand der Äußerlichkeiten und nicht im Zustand der Innerlichkeiten 

wurzeln. Würde irgendwas von dieser Natur geschehen, würde in diesem Fall die Lade 

von allen Menschen als der einzige wahre GOTT angebetet werden. Also würde ein 

Zustand des fortlaufenden Götzendiensts und Verleugnens des wahren GOTTES – MIR 

– auftreten. So ein Auftreten würde es für die Menschen unmöglich machen, erlöst zu 

werden, weil sie den Zustand der Äußerlichkeiten verinnerlichen, und ihn zu der 

einzigen wahren Quelle ihres Lebens machen würden. Die Innerlichkeiten zu 

veräußerlichen und gleichzeitig die Äußerlichkeiten zu verinnerlichen würde in dem 

resultieren, was in biblischen Begriffen als unverzeihliche Sünde bekannt ist. In diesem 
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Fall könnte niemandem aus dem menschlichen Bestand vergeben werden und, als eine 

Konsequenz, könnte der negative Zustand in seinem Nicht-Leben niemals beseitigt 

werden. Um zu verhindern, dass das jemals geschieht, wurde von MEINER GÖTTLICHEN 

VORSEHUNG dafür gesorgt, dass die erwähnte LADE auf immer und ewig vom Angesicht 

von Planet NULL verschwinden würde.  

Der zweite Grund für dieses Verschwinden kann in dem Faktum gefunden werden, dass 

die LADE MICH in all MEINEN ABSOLUTEN ATTRIBUTEN repräsentierte. Solange ICH in 

MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND war, und MEINE Inkarnation in den relativen Zustand 

auf Planet NULL noch nicht in Bewegung gewesen ist, wurde der Faktor und die 

Prophezeiung dieses, eines der wichtigsten Ereignisse in Sein und Existenz und Pseudo-

Sein und Pseudo-Existenz, durch alles illustriert und demonstriert, aus was die 

erwähnte Lade bestand. Würde diese LADE bewahrt werden, sogar nachdem die 

Notwendigkeit für diese Repräsentation verging, würden die Menschen die LADE 

anbeten, als sei sie ICH und nicht das wahre ICH. Nochmal, in diesem Fall würden sie 

eine unverzeihliche Sünde begehen, die sie davon abhalten würde, in Ewigkeit erlöst zu 

werden. Eine solche unerwünschte Folge könnte niemals von MIR erlaubt werden. 

Deswegen habe ICH diese LADE vom Angesicht eures Planeten entfernt. Und das ist 

alles, das derzeit über Richards Frage gesagt werden kann.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Antwort.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist MIR eine Freude, Peter. Und jetzt lass uns über 

das Thema sprechen, das Dan aufgeworfen hat. Obwohl sich einige Aspekte dieses 

Themas auf den Faktor beziehen, die Zukunft vorauszusagen, hat es auf der anderen 

Seite Relevanz für die Vergangenheit und die Gegenwart. Deswegen kann über seine 

Bitte um Aufklärung ohne eine Gefahr der Offenbarung über etwas, was im nächsten 

Zeitzyklus geschehen wird, gesprochen werden. Was ihr in dieser Hinsicht verstehen 

müsst, ist, dass viele Beziehungen, die ihr unter euch habt, lange vor eurer Inkarnation 

auf Planet NULL in Gang gesetzt oder geschaffen wurden. Eure simultane oder 

sequenzielle Inkarnation auf diesen Planeten war aus Vereinbarung, direkt an der 

Illustration und Demonstration der Natur, des Charakters und des Zustands des 

typisch menschlichen Nicht-Lebens teilzuhaben, und wie ihr mit diesem Nicht-Leben 

umgeht, zum wichtigen Lernen aller im positiven Zustand und anderswo. In diesem 

Sinne gab es eine Vereinbarung, auch während eures menschlichen Nicht-Lebens in 

euren Beziehungen weiterzumachen, in den meisten Fällen ohne euer bewusstes 

Gewahrsein (obwohl einige von euch ein solches bewusstes Gewahrsein haben), dass 

eine solche wichtige Wahl getroffen wurde. Das wurde hauptsächlich zu dem Zweck der 

gegenseitigen Unterstützung, Hilfe, des Aushaltens und der Ermutigung und aus vielen 

anderen wichtigen Gründen getan. Eure Beziehungen aus der Vergangenheit, in diesem 

anderen Zustand und dieser anderen Lage, zeigen, dass es zwischen vielen von euch 

eine sehr wichtige Verbindung gab und gibt (ICH möchte nicht das Wort ‚Bindung‘ 
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verwenden, weil es eine negative Konnotation hat), die viele Zyklen von Zeiten 

/Zuständen/Prozessen umspannen könnte und die in ihrer Natur, Struktur und 

Dynamik etwas hat, das für alle Zyklen in Sein und Existenz benötigt wird. Aufgrund 

dieses wichtigen Faktors und dieser wichtigen Situation könnten eure Beziehungen 

sogar im nächsten Zyklus weitergehen. Das wird alles von euren eigenen 

personalisierten und individualisierten Wahlen abhängen, die ihr nach oder bei eurem 

Rückruf von Planet NULL in dieser Hinsicht treffen werdet. Aber alle negativen, 

schlechten, unangenehmen und ähnlichen Erfahrungen, die ihr gehabt habt und die 

ihr haben werdet, in Bezug auf diesen bestimmten Zyklus, und auch auf euer typisches 

‚Ego‘, in dem eure menschliche Natur wurzelte, werden aus den Gründen, wie in den 

jüngsten DIALOGEN beschrieben wurde, nicht in den nächsten Zyklus transferiert oder 

übertragen werden. Sie werden in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM gesetzt.  

Die oben beschriebene Situation bezieht sich hauptsächlich auf MEINE offenen und 

verdeckten Repräsentanten auf Planet NULL. Aber nicht all eure möglichen Verhältnisse 

und vorherigen Beziehungen wurden vor eurer Inkarnation auf Planet NULL geschaffen. 

In Wirklichkeit wurden und werden viele von ihnen nur während eures Aufenthalts auf 

diesem Planeten geschaffen, ohne eine Relevanz für eure Vergangenheit. Diese Arten 

von Verhältnissen und Beziehungen haben nur vergänglichen und vorübergehenden 

Wert. Sie dienen einem anderen Zweck und Lernen. Aufgrund des Faktums, dass sie 

innerhalb der Parameter eures typisch menschlichen Nicht-Lebens geschehen oder 

auftreten, haben sie etwas mit dem Nicht-Leben des negativen Zustands, des 

menschlichen Nicht-Lebens und ihren Egos zu tun. In Fällen wie diesen, egal, wie 

äußerlich erwünscht und vorteilhaft sie zu sein scheinen, können sie aufgrund ihrer 

rein negativen Konnotation in dem Sinne nicht auf den nächsten Zyklus transferiert 

oder übertragen werden, dass sie sich auf etwas beziehen, das im äußerlichen 

menschlichen Nicht-Leben geschehen ist. Aufgrund der alleinigen Bezogenheit auf die 

Äußerlichkeiten wurden sie nicht verinnerlicht und daher hätten sie im nächsten Zyklus 

überhaupt keine Bedeutung. In Wirklichkeit würden sie nur die eigene persönliche 

Integrität und Weiterentwicklung untergraben. Nochmal, die Erfahrungen dieser Natur 

würden in der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM bewahrt werden.  

Auf der anderen Seite haben viele Vertreter/Repräsentanten des negativen Zustands, 

die aus verschiedenen Regionen der HÖLLEN und der ZONE DES AUSSATZES auf diesen 

Planeten inkarnierten, mit jemandem Beziehungen und Verhältnisse, mit denen sie sie 

vor ihrer Inkarnation auf Planet NULL hatten. Weil diese Arten von Beziehungen immer 

von rein negativer und böser Konnotation sind, können sie niemals auf den nächsten 

Zyklus übertragen oder transferiert werden. Obwohl es eine Möglichkeit gibt, dass einige 

von ihnen in ihrer Beziehung im nächsten Zeitzyklus weitermachen könnten, würden 

die Erinnerungen, die anfangs inmitten des Nicht-Lebens des negativen Zustands 

geschaffen wurden, nicht in ihnen individuell gespeichert werden. Es würde nur in der 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM gespeichert werden. Und das ist alles, was in Bezug 
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auf Dans Bitte klargestellt werden kann. Mehr über andere Aspekte zu offenbaren, 

würde in die Vorhersage der Zukunft einsteigen. Und ihr wollt nicht, dass das geschieht.  

Peter: Danke DIR für DEINE Aufklärung von Dans Bitte. Gut, können wir mit meinen 

persönlichen Bedenken weitermachen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, das können wir. Erstens, aus unserer Position, und 

aus der Position der sehr kritischen, komplexen und komplizierten Situation, die 

während deiner geistigen, psychischen und körperlichen Tortur bestand, Peter, auch 

wenn es angemessen, korrekt und rechtens ist, jeden, der sich durch dein Verhalten 

während dieser Zeit verletzt und traurig gefühlt haben könnte, war es nicht notwendig, 

das zu tun. Niemand, außer ICH, weiß genau, was die wahre Natur von und der Grund 

für diese Situation waren. Während dieser Zeit trat auf allen Ebenen von Sein und 

Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz eine sehr ungewöhnliche geistig-

spirituelle Situation auf, die eine sehr spezifische, äußerlich gefährliche und fast 

lebensbedrohliche (im wahren Sinne dieses Wortes und nicht nur im Sinne des 

Verlustes des menschlichen Nicht-Lebens!) Intervention unsererseits erforderte, um 

abzuwenden, dass so etwas geschieht. Die wahre Natur dieser Situation wäre für euren 

menschlichen Geist nicht nachvollziehbar. Ihr werdet erst nach eurem Rückruf von 

Planet NULL über einige Aspekte von ihr erfahren.  

Aus der Position dieser ungewöhnlichen Situation war die einzige Art von Verhalten, die 

nicht nur benötigt wurde und möglich war, stattzufinden, sondern die auch für etwas 

in Bezug auf diese spezifische Situation instrumental war, die Art von Verhalten, in die 

du, Peter, hineingebracht wurdest und anhand derer du auf die Anfragen von Leuten, 

mit dir zu sprechen oder zu kommunizieren, reagiert hast. Unter diesen Bedingungen 

wäre nichts anderes angemessen – egal, wer was sagt und egal, wie sehr einige von 

euch, oder sogar alle von euch, sich verletzt und traurig gefühlt haben könnten. An was 

sich jeder in dieser Hinsicht erinnern muss, ist, dass wie zuvor gezeigt wurde, wenn 

jemandem die Rolle des Übermittlers MEINER NEUEN OFFENBARUNG in all ihren 

Aspekten und Quellen zugeteilt ist, das Leben dieser Person, und alles, was während 

dieses Lebens geschieht, egal, was es ist, egal, wie persönlich, subjektiv, individuell und 

menschlich in seinem Wesen es ist, immer eine Relevanz für MEINE NEUE 

OFFENBARUNG und für die spirituellen Angelegenheiten hat, die woanders mit einer 

anschließenden Auswirkung auf die menschlichen Aspekte des Lebens dieser Person 

auf Planet NULL stattfinden. Anders gesagt, durch ein solches Verhalten wird etwas 

Wichtiges manifestiert, illustriert und demonstriert.  

Wenn ihr aus diesem besonderen Blickwinkel auf diese Situation schaut, dann wird 

sehr deutlich, warum dein Verhalten damals, Peter, was es auch war und auf welche 

Art und Weise es von anderen wahrgenommen wurde, wichtige spirituelle Gründe hatte, 

und nichts anderes damals zulässig und angemessen wäre. Das ist der Grund, warum 

wir oben gesagt haben, dass es überhaupt nichts gab, für was dir vergeben oder Gnade 
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gezeigt werden musste. Das Problem bei der Situation und der Lage von jemandem, der 

der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist, ist, dass andere Leute, die nicht in 

dieser Position sind, dazu tendieren, die Situation und das Verhalten des Übermittlers 

auf ihrer eigenen Position zu bewerten und zu beurteilen und nicht aus der Position, 

die dem Übermittler zugewiesen ist. Deswegen irren sie sich in ihrer Bewertung dieser 

Situation. Wann immer ein Versuch gemacht wird, das Verhalten und die Reaktionen 

von jemandem, und besonders das Verhalten und die Reaktionen des Übermittlers 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, aus eurer eigenen Position zu bewerten und zu 

beurteilen, und wie ihr sie wahrnehmt oder über sie fühlt, fallt ihr in diesem Moment 

unbeabsichtigt in eure menschliche Natur hinein, die in eurem ‚Ego‘ wurzelt.  

Das Problem bei dieser Position ist, dass ihre Bewertung und Beurteilung auf einer 

bestimmten Definition beruhen, wie man sich anderen gegenüber verhalten, handeln 

oder reagieren sollte, egal, in welchem Zustand sie sich zu jeder gegebenen Zeit 

vorfinden. Das ist eine Position der Erwartungen. Ihr definiert eure eigenen 

Vorstellungen, oder ihr akzeptiert die gemeinsamen Vorstellungen der Mehrheit der 

Menschen, beruhend auf eurer sozialen oder welcher Stellung auch immer, wie jemand 

sich euch gegenüber verhalten sollte, und daraufhin akzeptiert ist, und in einigen Fällen 

könntet ihr sogar von ihnen fordern, sich euch gegenüber so zu verhalten. In solchen 

Erwartungen könnte ein völliges Außerachtlassen der Gründe und Notwendigkeiten 

des Verhaltens der anderen Person auftreten.  

Das Thema der Erwartungen wurde zuvor erörtert. Ihr wurdet viele Male vor ihren 

Konsequenzen gewarnt. Wenn die Leute schließlich nicht in Übereinstimmung mit 

euren Erwartungen reagieren oder sich verhalten, fühlt ihr euch verletzt, traurig, 

abgelehnt und nicht respektiert. Solche Gefühle wie diese sind negative Gefühle. Weil 

sie negativ sind, egal, wie rechtfertigend sie zu sein scheinen, rühren sie aus euren 

Egozuständen. Nur euer menschliches Ego kann sich so fühlen. Im echten Zustand 

eures wahren ‚Ich bin‘ sind keine derartigen Gefühle enthalten. Stattdessen sind in 

eurem ‚Ich bin‘ nur Gefühle des Verstehens, der Akzeptanz, der Toleranz, des Respekts, 

der Wertschätzung, des Mitgefühls, der Empathie, der tiefen Liebe, der Objektivität, der 

Gnade, Vergebung und alle anderen ähnlichen Gefühle enthalten, mit denen der 

positive Zustand in euch durchtränkt ist. Typisch menschliche Erwartungen, 

Projektionen und Ansprüche haben im wahren ‚Ich bin‘ keinen Platz. In der Position des 

Übermittlers MEINER NEUEN OFFENBARUNG muss manchmal unangemessenes 

Verhalten, aus eurer Wahrnehmung seiner Unangemessenheit, stattfinden, um in 

jemandem eine Reaktion zu triggern, die vom eigenen Egozustand bestimmt wird, um 

ihm/ihr zu zeigen, dass er/sie diese Situation korrigieren und anfangen muss, sich wie 

MEIN wahrer Repräsentant zu verhalten, und nicht wie ein typischer Mensch. Das ist 

zu dem Zweck, um jedem in dieser Position eine Möglichkeit zu geben, die eigenen 

Tendenzen zu ändern und zu korrigieren, in einer typisch menschlichen Art zu 

reagieren, dass so ein Verhalten seitens Peter stattfinden muss. ICH weiß, es ist keine 

leichte Aufgabe, da ihr euch im menschlichen Nicht-Leben befindet, aber das ist genau 
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der Grund, warum so ein Verhalten seitens MEINES Vermittlers notwendig ist und 

benötigt wird.  

Nun, der Grund, warum du scheinbar eine solche unangemessene Tendenz hast, dich 

abzusondern oder nicht auf jemanden zu reagieren oder jemanden zu vermeiden, wann 

immer du irgendwelche geistigen, psychischen, körperlichen oder irgendwelche anderen 

Probleme hast, Peter, ist, dass während solcher Zeiten etwas geistig-spirituell wichtiges 

geschieht, das von dir erfordert, in dieser Art Zustand zu sein. Jegliche Verhältnisse zu 

irgendjemandem während dieser Zeit würden das stören, was vor sich geht und was 

dein Beitrag auf den anderen Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz ist. Es gibt andere sehr wichtige spirituelle Gründe, warum so ein 

Verhalten deinerseits, Peter, während solcher Zeiten benötigt wird, aber es wäre für dein 

Leben geistig-spirituell gefährlich, sie zu kennen. Sie werden nach deinem Rückruf von 

Planet NULL offensichtlich werden.  

Aufgrund dieser ungewöhnlichen Situation wird jeder, in aller Bescheidenheit, Demut 

und Ergebenheit, darum gebeten, Verständnis über diese Situation mit Peter zu haben 

und seine Notwendigkeit zu respektieren, so zu sein, wie er ist. Es ist alles verbunden 

mit und wird bestimmt davon, dass er der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

ist. In seinem persönlichen und individuellen Leben hat nichts irgendeine andere 

Bedeutung. Erinnert euch daran! Und das ist alles, über das wir im Rahmen dieses 

DIALOGS sprechen mussten.  

ICH würde vorschlagen, dass wir während des kommenden Wochenendes, oder sogar 

länger, falls notwendig, keinen Dialog führen, auch wenn es einige Fragen gäbe, die 

durch dich an MICH eingereicht werden. Danke für eure Aufmerksamkeit in dieser 

Angelegenheit. 

Peter: Und ich danke DIR sehr für DEINE WORTE. Ich werde DEINEN Rat annehmen.  

  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



410 

 

EINHUNDERTZWEIUNDDREISSIGSTER DIALOG 
 

11. April 2000 

Peter: Vor ein paar Tagen erhielt ich von Dan aus New York die folgende Frage: „Wie 

manifestiert sich der Übergang eines positiven Repräsentanten für ihn/sie zu der Zeit des 

Weggangs von Planet NULL? Nicht in den individuellen Aspekten, da diese immer 

einzigartig sind, sondern in den gemeinsamen, allgemeinen Aspekten? Erfahren wir zum 

Beispiel zur selben Zeit, wie wir unseren Körper verlassen oder genau davor, etwas 

Wundervolles und/oder Besonderes, das von anderen Menschen im Allgemeinen nicht 

erfahren wird, so wie begrüßt zu werden, während man hier immer noch bewusst ist, 

oder so was wie das? Und auch, was geschieht, während wir uns im sogenannten 

Lichttunnel befinden und kurz danach, wenn oder nachdem wir empfangen werden?“ 

Wenn ich mich nicht irre, wurde dieses Thema umfangreich, vielleicht nicht 

vollumfänglich auf DEINE Repräsentanten bezogen, in den DIALOGEN 15, 17, 18 und 

19 diskutiert. Auch war ich vor kurzem, wieder mal, mit einigen kosmologischen 

Themen beschäftigt, wie zum Beispiel die Unterschiede zwischen dem 

Raumzeitkontinuum (dem subjektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit) und 

den Nicht-Raum-Nicht-Zeitzuständen und -prozessen (dem objektiven Modus der 

Wahrnehmung von Wirklichkeit); und auch die Kontroverse, die unter unseren 

Kosmologen darüber besteht, was dem sogenannten sichtbaren Universum widerfahren 

wird. Wird die Materie in sich zusammenfallen und das Universum in einem feurigen 

‚Großen Kollaps‘ enden oder wird seine Ausdehnung niemals enden, etc.? Auch habe 

ich die Urknalltheorie wieder in meinen Gedanken. Denkst DU, dass wir so weit sind, 

einige dieser Themen zu diskutieren? Natürlich, wie immer, wenn DU uns aus DEINER 

Position etwas beitragen möchtest, würde ich gerne allem den Vorzug geben, was DU 

uns zu sagen hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH schätze dein freundliches Angebot an MICH, zuerst 

zu sprechen, Peter. Wie du weißt, hast du vor kurzem über die Gründe nachgegrübelt, 

warum die von Planet NULL Abgereisten nicht in der Lage sind, direkt mit 

irgendjemandem auf eurem Planeten zu kommunizieren. Es scheint, als ob sie ohne 

eine Spur verschwinden und nur eure Erinnerungen daran, dass sie hier waren, 

bleiben. Sicher, es gibt einige Leute, die von ihnen träumen, oder in einigen Fällen sie 

in ihrem Zustand des Innenseins sehen und mit ihnen kommunizieren. Aber diese 

seltenen Vorkommnisse haben keine notwendige Gültigkeit oder eine überzeugende 

Bestimmtheit, die euch versichern würde, dass die von Planet NULL zur geistigen Welt 

Abgereisten wirklich in ihrem Sein und ihrer Existenz, in ihrem individuellen, 

einzigartigen, andersartigen und nicht-nachahmbaren ‚Ich bin‘ mit der 

vollumfänglichen Bewahrung ihres Lebens, oder auf dieselbe Art und Weise am Leben 

zu sein, oder tatsächlich auf eine viel bessere und vollumfänglichere Art und Weise 
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weitermachen, als sie waren, während sie auf Planet NULL in ihren leiblichen Körpern 

lebten.  

Dieses Faktum setzt alle Arten von Zweifel über die Möglichkeit des Lebens nach dem 

Tod in die Geister von Menschen. Und nicht nur das, sondern beruhend auf der Nicht-

Verfügbarkeit eines greifbaren und objektiven Beweises für die Existenz des Hiernach 

denken einige Menschen, dass es keine andere Art von Leben gibt und sobald man 

stirbt, es das war. Man ist nicht mehr in Ewigkeit. Die Frage in dieser Hinsicht ist: Wie 

kommt es, dass niemand, der gestorben ist, mit euch direkt, oder auf eine überzeugend 

greifbare Art und Weise kommunizieren darf, egal, wo sie hingehen – zum wahren Leben 

des positiven Zustands – Himmel – oder zum Nicht-Leben des negativen Zustands – 

Hölle? 

Es gibt viele Gründe für diese Notwendigkeit oder diesen bestimmten Aufbau in 

Zusammenhang mit dem menschlichen Nicht-Leben. Einige dieser Gründe können 

derzeit nicht offenbart werden. Deswegen werden wir uns nur auf jene konzentrieren, 

die für euch perfekten Sinn ergeben.  

Erstens, wie ihr euch erinnert, wurde Planet NULL an eine Stelle gesetzt, die als kein 

Ort definiert wurde, und in eine Zeit, die als keine Zeit definiert wurde. Zumindest ist 

das, was auf Planet NULL als Zeit und Raum angesehen wird, in einem Sinne eine 

Verzerrung von Zeit und Raum; oder es kann als Nicht-Zeit und Nicht-Raum definiert 

werden. Aufgrund dieser merkwürdigen Position musste die Umverkabelung der 

menschlichen Sinnesorgane auf eine solche Art und Weise durchgeführt werden, um 

sie mit der physischen Position von Planet NULL in Übereinstimmung zu bringen. 

Gleichzeitig wurde die Fabrikation der typisch menschlichen Sinnesorgane, so wie sie 

funktionieren und die Dinge wahrnehmen, in der Reichweite grob eingeschränkt, wie, 

und zu welchem Ausmaß, die Menschen überhaupt irgendwas wahrnehmen. Aufgrund 

dieser merkwürdigen Anordnung sind die menschlichen Sinnesorgane nicht 

ausgestattet, irgendwas jenseits der Grenzen ihrer strukturellen Natur zu sehen oder 

zu spüren. Alle anderen Dimensionen, die in wahrer Zeit und in wahrem Raum situiert 

sind, und auch im wahren Zustand und in der wahren Lage, in ihren 

Wahrnehmungsfähigkeiten, sehen und nehmen die Dinge und die Entitäten wahr, die 

nur in ihrem eigenen Zustand und ihrer eigenen Lage existieren.  

Logisch gesprochen, weil Planet NULL und die menschlichen Wahrnehmungs- und 

Sinnesorgane in etwas funktionieren, was als Nicht-Zeit und Nicht-Ort bezeichnet 

wurde, und weil sie nicht ausgestattet sind, überhaupt irgendetwas wahrzunehmen, 

das sich außerhalb ihrer Sphäre und ihrer Einschränkungen befindet, deswegen sind 

die Menschen nicht in der Lage, die Existenz von überhaupt irgendwas zu erkennen, 

was nicht von ihrer Pseudo-Welt ist. Auf der anderen Seite sind empfindende 

Wesenheiten aus anderen Welten, und jene, die von unserem Planeten abreisten und 

jetzt in diesen Welten leben, weil ihre Wahrnehmungsorgane an den wirklichen 

Zustand/Ort und Lage/Zeit angepasst sind, und weil sich die Menschen in Nicht-Zeit 
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und Nicht-Raum befinden, nicht in der Lage, direkt oder auf irgendeine überzeugende 

und greifbare Art und Weise miteinander zu kommunizieren. Was ihr in dieser Hinsicht 

verstehen müsst, ist, dass für jene, die in der Wirklichkeit von Zustand/Ort und 

Lage/Zeit leben, der Nicht-Raum und die Nicht-Zeit von Menschen und ihr Planet so 

ist, als würde es sie nicht geben. Und dasselbe trifft auf die Menschen zu: Alles 

außerhalb der Reichweite ihrer Wahrnehmungsfähigkeiten, oder was ihre Sinnesorgane 

ihnen erlauben, wahrzunehmen, gibt es gar nicht. Deswegen können sie einander weder 

sehen, noch können sie miteinander kommunizieren. In Hinblick aufeinander gibt es 

praktisch keines von beidem.  

Nun, diese Aufstellung kann als physischer Nachweis für eure Unfähigkeit angesehen 

werden, mit den Abgereisten, oder mit jemandem aus anderen Dimensionen, auf eine 

direkte und greifbare Art und Weise zu kommunizieren. Solche Kommunikationen sind 

nur in einem sehr eingeschränkten Sinne möglich, mithilfe einer Art von Medium – 

Träume, Visionen im Geisteszustand des Innenseins oder durch Mediation durch 

menschliche Medien in einem Trancezustand. Wie oben erwähnt wurde, hat keines 

dieser Mittel einen validen und überzeugenden Beweis, dass die Abgereisten wahrhaft 

in ihrem vollen Leben jenseits von Planet NULL weitermachen. Schließlich kann gesagt 

werden, dass solche Mittel oder Fähigkeiten die Resultate eures eigenen 

Wunschdenkens oder eurer Projektionen der Erwartungen eures eigenen Geistes ohne 

eine objektive Wirklichkeit sind. Aus einer physiologischen Perspektive, weil euer Gehirn 

lebhafte Informationen über Abgereiste enthält, aus gespeicherten Erinnerungen an sie, 

seid ihr in der Lage, alles in Bezug auf sie zu rekonstruieren. In diesem Fall sind es 

nicht die wirklichen Abgereisten, mit denen ihr kommuniziert, sondern es ist nur eure 

Vorstellung und Erwartung darüber, wie sie waren, als sie auf Planet NULL lebten, oder 

wie sie in dieser anderen Welt, mit der ihr kommuniziert, sein sollten.  

Aber diese Aufstellung kann als eine Folge der spirituellen Gründe für diese Unfähigkeit 

und Einschränkung angesehen werden, mit ihnen in der wahren Wirklichkeit ihres 

Zustands und ihrer Lage zu kommunizieren. Es ist nur eine Konsequenz und nicht die 

Einleitung dieser Notwendigkeit. Die spirituellen Gründe für diese Aufstellung sind das, 

was wahrhaft solche Zustände bei den Menschen auf Planet NULL schuf.  

Wie ihr wisst, gibt es einen sehr besonderen Grund, warum die Menschen auf Planet 

NULL, mit ihrem Planeten, in die völlige Isolation und Separation von jedem und allem 

anderen in anderen Dimensionen und auch in anderen Pseudo-Dimensionen gesetzt 

wurden. Wie ihr euch aus dem GROßEN BUCH, seinem KAPITEL 23 erinnert, befinden 

sich die Menschen nicht im Zustand ihrer höchsten Wahl. Also kann die wahre Natur 

der Gänze ihres Pseudo-Lebens oder Nicht-Lebens auf Planet NULL im Zustand ihrer 

Vergänglichkeit und Zeitlichkeit gefunden werden. Nur im Zustand der höchsten Wahl 

kann es Dauerhaftigkeit und unbegrenzte Fortsetzung geben. Das menschliche Pseudo-

Leben ist nicht die höchste Wahl. Solange sich die Menschen in dieser Situation 

befinden, können sie von keinen Kräften, die woanders situiert oder positioniert sind, 
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beeinflusst werden, so dass sie nicht in eine Position versetzt werden würden, die 

höchste Wahl zu treffen, während sie sich noch im menschlichen Nicht-Leben befinden. 

Würde oder könnte so etwas wie das geschehen, wären die Menschen für immer in 

ihrem menschlichen Nicht-Leben eingesperrt. In diesem Fall könnten sie niemals erlöst 

werden. Und weil das menschliche Nicht-Leben das Endprodukt des pseudo-

schöpferischen Aufwands der Kräfte des negativen Zustands ist, kann auch niemand, 

der im Nicht-Leben des negativen Zustands positioniert ist, erlöst werden. In diesem 

Fall müsste der negative Zustand mit seiner menschlichen Komponente für immer 

bleiben. Wäre etwas wie das möglich, könnte auch nicht die Fülle und Vollkommenheit 

des positiven Zustands geschaffen werden.  

Wie ihr euch erinnert, ist das menschliche Nicht-Leben die Illustration, Manifestation 

und Demonstration davon, was nicht zu wählen ist; wie man nicht zu sein hat; wie man 

sich nicht zu verhalten hat; wie man sich nicht in Beziehung setzen soll; wie man die 

spirituellen Prinzipien und MEINE WAHRE NATUR nicht konzeptualisieren soll; wie man 

nicht glauben soll; wie man nicht anbeten soll; wie man nicht Liebe machen oder lieben 

im Allgemeinen soll; wie man nicht leben und funktionieren soll; und wie man nicht alle 

anderen Dinge tun soll, aus dem das menschliche Nicht-Leben besteht. Um diese, und 

alle anderen Faktoren des menschlichen Lebens zu illustrieren, zu manifestieren und 

zu demonstrieren, mussten die Menschen in einen besonderen und merkwürdigen 

Zustand und Lage hineingesetzt werden, die ihnen ermöglichen würde, genau das zu 

tun, ohne einen Einfluss aus dem Zustand und den Lagen der höchsten Wahlen. Würde 

ihnen also deswegen jemand auf eine greifbare und überzeugende Art und Weise aus 

anderen Dimensionen oder Pseudo-Dimensionen in Erscheinung treten, würden sie 

dazu gezwungen werden, ihre illustrative und demonstrative Lage aufzugeben und 

etwas zu akzeptieren, was ursprünglich nicht in ihrer Vereinbarung war, so zu sein, wie 

sie im Verlauf ihres Nicht-Lebens auf Planet NULL sind.  

Anders gesagt, würden sie dazu gezwungen werden, nicht aus ihrem eigenen freien 

Willen und ihrer eigenen freien Wahl an etwas zu glauben und etwas zu akzeptieren, 

sondern aus Auferlegung und Notwendigkeit dieser bestimmten Erfahrung, müssten sie 

das Faktum akzeptieren, dass das Leben jenseits ihrer menschlichen Art von Leben 

(Nicht-Leben) weitergeht. Etwas aus Auferlegung und Notwendigkeit zu erfahren, kann 

niemandem zugeteilt oder zugewiesen werden. Es könnte sich in den Innerlichkeiten 

der Menschen, wo es zählt, nicht durchsetzen. Es würde nur in ihren Äußerlichkeiten 

akzeptiert werden. In diesem Fall würden auf ewig die Äußerlichkeiten zu der einzig 

möglichen Wirklichkeit für die Menschen werden. Wenn schließlich jemand von 

außerhalb von einem zu einem kommt, wird dieses Außen zu seiner eigenen 

Wirklichkeit, getrennt von allem, das im Innern situiert ist. Um zu verhindern, dass das 

jemals geschieht, liegt der einzige Weg, wie eine solche Kommunikation möglich ist, auf 

eine sehr eingeschränkte und beschränkte Weise, und nur für ein sehr wenige Leute, 

in eurem eigenen Zustand des Innern. Diese Art und Weise der Kommunikation 

verhindert das Einschließen im Zustand der Äußerlichkeiten und vermeidet damit die 
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Möglichkeit, etwas durch Auferlegung, Notwendigkeit und nicht durch Wahlfreiheit zu 

akzeptieren. Wie ihr wisst, ist die Natur des Zustands des Innern der Zustand des freien 

Willens und der freien Wahl. Also werden alle Auferlegungen und Notwendigkeiten in 

diesem Zustand zunichte gemacht.  

Der andere Grund für die Einschränkungen, Trennungen und Beschränkungen der 

Menschen hat eine Schutzfunktion für all jene, die im wahren Leben des positiven 

Zustands positioniert sind. Die Menschen mögen es, von ihrer Natur her, ihre eigenen 

Ansichten, Meinungen, Erwartungen und alles, was sie haben und glauben, allen 

anderen aufzuerlegen. Eine Kommunikation mit Wesenheiten aus anderen 

Dimensionen könnte sie dazu bringen, von dem menschlichen Modus des Lebens oder 

Nicht-Lebens verunreinigt, verschmutzt, vergiftet und negativ beeinflusst zu werden. In 

diesem Fall müssten diese empfindenden Wesenheiten die Nicht-Wirklichkeit des 

menschlichen Nicht-Lebens als die wahre Wirklichkeit und als einen wesentlichen 

Bestandteil des wahren Lebens akzeptieren. Durch eine solche Akzeptanz würden sie 

etwas validieren, was an sich und von selbst keine Validität hat. Aufgrund dieser 

akzeptierten Validität müssten sie alle Aspekte des menschlichen Nicht-Lebens in ihrem 

eigenen Innern verinnerlichen. Indem sie das tun, würden sie das wahre Leben des 

positiven Zustands zurückweisen, und sie würden negativ werden, und in die ZONE DES 

AUSSATZES hinausfallen. Gleichzeitig wäre ein solches Ergebnis aus der Perspektive der 

Menschen auch für die Menschen schädlich, weil sie sich durch diesen Faktor in ihrem 

Modus des menschlichen Nicht-Lebens einschließen würden, da sie in ihrem Nicht-

Leben validiert wurden, als würden sie sich im wahren Leben befinden. In diesem 

Moment werden sie dazu gezwungen, ihr menschliches Nicht-Leben als die höchste 

Wahl zu akzeptieren. Sobald man sich im Zustand der höchsten Wahl befindet, kann 

nichts unternommen werden, um diesen Zustand umzukehren. Zum Glück ist ein 

solches Ergebnis nicht möglich, weil, wie ihr euch erinnert, ein solches Ergebnis auf 

völlig falschen Prämissen getroffen werden würde – dass das menschliche Nicht-Leben 

das wahre und das einzig mögliche Leben ist. Die Akzeptanz von überhaupt etwas auf 

solchen falschen Prämissen kann in seinem Endergebnis zunichte gemacht werden, weil 

es falsch ist. Aber es kann das Sein und die Existenz dieses Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess für eine recht lange Zeit verschieben – jenseits seiner 

ursprünglichen Planung. Wie ihr also an dieser Möglichkeit seht, wäre jede greifbare, 

feste und faktische Kommunikation mit Abgereisten, oder jemandem aus anderen 

Dimensionen, für alle und nicht nur für die Menschen schädlich.  

Gleichzeitig war auch die Möglichkeit der Kommunikation auf eine greifbare, feste und 

faktische Art und Weise mit den Bewohnern der ZONE DES AUSSATZES verboten, weil, 

da dieses menschliche Nicht-Leben das Endprodukt des negativen Zustands ist, die 

Menschen leicht von allem beeinflusst werden können, das aus dieser ZONE kommt, da 

sie es als etwas ansehen, das wahr und das einzig zulässige ist. Darüber hinaus haben 

die Kräfte des negativen Zustands die übermäßige Fähigkeit, ihren eigenen Modus des 

Lebensstils (ihr eigenes Nicht-Leben) durch Zwang und schreckliche Überzeugungen 
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aufzuerlegen, und die Menschen dazu zu bringen, zu glauben, dass es das wahre Leben 

des positiven Zustands ist und dass überhaupt keine andere Art von Leben möglich ist. 

Etwas wie das zu akzeptieren, würde wieder einmal die Menschen in eine Position von 

keiner Wahlfreiheit einschließen und sie müssten ihr menschliches Nicht-Leben als die 

höchste Wahl akzeptieren. In diesem Fall würde die illustrative und demonstrative 

Natur des menschlichen Nicht-Lebens aufhören, so zu sein, und die Menschen würden 

aufhören, das notwendige, entscheidende und wichtige Lernen darüber bereitzustellen, 

was nicht zu wählen ist, wie man nicht zu sein hat, wie man sich nicht in Bezug zu 

setzen hat, zu glauben hat, zu handeln hat etc. Indem sie aufhören, in dieser wichtigen 

Rolle zu funktionieren, würden die Menschen jeden überall und jederzeit davon 

abhalten, andere Lektionen, die bis jetzt nicht illustriert und demonstriert wurden, über 

diese Faktoren zu lernen. Aber so eine Kommunikation wäre auch für die Bewohner der 

ZONE DES AUSSATZES schädlich, weil sie, indem sie den Menschen etwas auferlegen, 

was kein Teil der menschlichen Erfahrungen sein soll, sich selbst in einen Zustand der 

verlängerten Vergeltung und Bestrafung für solche Akte hineinsetzen würden.  

Da wir über die Abgereisten sprechen, könnten wir diesmal genauso über Dans Frage 

sprechen. Seit Anbeginn unserer Antwort auf Dans Frage, lasst jeden gewahr sein, dass 

es im Prozess des Erfahrens von Momenten des Todes absolut nichts gibt, das einen 

gemeinsamen Nenner haben würde. Der Prozess des Sterbens kann als einen der 

intimsten, privatesten, persönlichsten, individuellsten, einzigartigsten, nicht-

nachahmbarsten, nicht-definierbarsten und unendlich andersartigsten Prozesse 

angesehen werden, den man sich vorstellen kann. Deswegen haben sie keinen 

gemeinsamen Nenner. Paradox gesprochen, ihr gemeinsamer Nenner ist, dass sie 

keinen haben. Um in der Lage zu sein, das zu wissen, zu fühlen, zu spüren und zu 

erleben, was ein Individuum zu solchen Zeiten durchmacht, müsste man dieses 

Individuum sein. Und das ist etwas, das unmöglich zu erreichen ist. Erfahren sie etwas 

wunderbares, besonderes und ungewöhnliches, egal, wer sie sind (entweder MEINE 

wahren Repräsentanten oder jemand anderes)? Das hängt alles von ihrem geistigen 

Zustand und ihrer spirituellen Position zu der Zeit ihres Sterbens und auch von der 

gemeinsamen Vereinbarung (zwischen MIR und ihnen) darüber ab, was von ihnen zu 

dieser Zeit zu dem Zweck des Illustrierens und Demonstrierens von etwas sehr 

wichtigem durch diesen Prozess erlebt werden sollte. Einige von euch könnten solche 

Erfahrungen haben und einige von euch werden etwas anderes erfahren, was in 

menschlichen Worten nicht beschreibbar ist.  

Es liegt ein hohes Maß an spiritueller Gefahr darin, etwas über diesen Prozess zu 

offenbaren. Wie ihr wisst, haben die Menschen, in ihrer typisch menschlichen Natur, 

die auch in euch, MEINEN Repräsentanten, verwurzelt ist, eine sehr merkwürdige 

Tendenz, zu erwarten, dass ihnen bestimmte Dinge auf dieselbe Art und Weise und auf 

demselben Weg widerfahren, wie sie jemand anderem widerfahren. Lasst uns also 

annehmen, dass ICH willig wäre, detailliert alle Schritte und die genaue Erfahrung 

während der Zeit zu beschreiben, wenn jemand stirbt, wie, lasst uns sagen, Wilfred 
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Grunau, der MEIN Repräsentant war/ist. Was würde in diesem Fall geschehen? Jeder, 

der die Worte lesen würde, die diesen Prozess beschreiben, würde sofort diese bestimmte 

Erfahrung in seinem/ihrem Geist (bewusst und unbewusst!) verwurzeln, und darauf 

basierend, und auch, und was am wichtigsten ist, basierend auf dem Faktum, dass ICH, 

der wahre und einzige GOTT, der euch mit einer solchen Erfahrung in Beziehung bringt, 

sofort in die Erwartung hineinfallen würde, dass er/sie genau dieselben Dinge erleben 

müsste wie Wilfred. Es wäre eine Gefahr, sich mit solchen Erfahrungen zu identifizieren, 

und darauf basierend gäbe es eine Notwendigkeit, sie in die eigenen Erwartungen 

hineinzuprojizieren. Anders gesagt, aufgrund dieser Identifikation müssten diese 

Erfahrungen auch in seinem/ihrem Fall wahr werden. Und hier kommt die spirituelle 

Gefahr. Indem diese Erwartungen in den Strom der eigenen Wahrnehmung 

hineinprojiziert werden, würde ein solches Individuum die wichtige Notwendigkeit 

unterdrücken und verdrängen, den Prozess in seiner/ihrer eigenen intimen, privaten, 

persönlichen, individuellen, einzigartigen, nicht-nachahmbaren, nicht-definierbaren 

und unendlich andersartigen Art und Weise und Weg zu erfahren.  

Anders gesagt, ein solches Individuum würde nicht nur seinem/ihrem ‚Ich bin‘, das in 

solchen Erfahrungen wurzelt, vorenthalten, wahr zu werden, sondern er/sie würde 

auch verleugnen, wer er/sie in der wahren Essenz und Substanz seines/ihres eigenen 

Seins und Existierens ist. Gleichzeitig würde er/sie auch der gesamten SCHÖPFUNG 

vorenthalten, etwas sehr Wichtiges über diesen Prozess zu lernen, was einzig und allein 

nur durch ihn/sie bereitgestellt werden kann und durch niemand anderen. Würde das 

jemals geschehen, befände sich ein solches Individuum in einem groben Verstoß gegen 

die ursprüngliche Vereinbarung in Bezug auf diese Erfahrung. Die Konsequenz dieses 

Verstoßes könnte für eine lange kommende Zeit sehr unangenehm sein. Um zu 

verhindern, dass das jemals geschieht, wurde von MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG 

dafür gesorgt, dass alle Erfahrungen, die im Moment des tatsächlichen Todes auftreten, 

verborgen sind.  

Ist es möglich, dass ihr bei oder vor eurem Tod oder vor dem Eintritt in die geistige Welt 

von jemandem begrüßt werdet, der euch nah stand, oder von jemand anderem, der 

nicht von eurer vorherigen Pseudo-Welt ist? Gut, einige Leute sind in der Lage, zu 

erfahren, zu sehen, wie jemand für ein paar Sekunden vor ihrem eigentlichen Tod zu 

ihnen kommt. Andere erfahren nichts. Nochmal, das hängt alles von den 

Ausgangswahlen und der Ausgangsvereinbarung ab, die sie in dieser Hinsicht trafen. 

Ja, nach der eigenen Auferstehung, weil sie entweder von MIR persönlich oder durch 

MEINE Berufenen durchgeführt wird, wird man von jenen, die den Akt der Auferstehung 

durchführen, begrüßt und in die andere Welt eingeführt. Sie könnten jemanden bei sich 

haben, der dem/der Auferstandenen gut bekannt ist und von ihm/ihr sehr gemocht 

wird, um ihm/ihr dabei zu helfen, den möglichen Schock zu überwinden, in einer ganz 

anderen und sehr wenig bekannten Welt zu sein, und seinen/ihren Übergang schön 

und angenehm zu machen. Der Moment des Sterbens selbst kann als die mystischste 

und unbeschreiblichste Erfahrung angesehen und wahrgenommen werden.  
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Gibt es so etwas wie den sogenannten Tunnel, an dessen Ende glänzend weißes Licht 

ist? Einen solchen Tunnel kann man als ein Konstrukt oder eine Entsprechung für den 

Übergang von einem Ort/Zustand zu einem anderen Ort/Zustand ansehen. Das 

Problem mit diesem Tunnel liegt in dem Faktum, dass wenn jemand zu der einen oder 

anderen Zeit so etwas wie einen Tunnel erlebt hat, diese Erfahrung, weil sie anfangs 

während der sogenannten Nahtod-Erfahrung auftrat, und das besagte Individuum 

zurückgekehrt ist, im Universalbewusstsein von jedem registriert wurde.  

Darüber hinaus, wenn eine derart wichtige Erfahrung in menschlichen Worten 

aufgeschrieben und dann veröffentlicht, und durch diesen Faktor allen anderen 

verfügbar gemacht wurde, wird sie in ihren Geist eingewurzelt, so dass jeder andere 

erwartet, dieselbe Erfahrung zu haben. Also erwarten sie alle, durch eine Art Tunnel zu 

gehen, an dessen Ende sich das erwähnte Licht befindet. Noch einmal, hier liegt die 

Gefahr der Erfahrungen, wie die Dinge in dieser Hinsicht sein würden. Weil ihr erwartet, 

dass eure Erfahrungen dieselben sein werden, werdet ihr eure eigenen Illusionen des 

Lichttunnels fabrizieren, durch den ihr euch selbst auf die andere Seite werdet gehen 

sehen.  

Aber die wahre Wirklichkeit kann ganz anders sein, besonders für MEINE 

Repräsentanten. Es ist mehr als wahrscheinlich, dass ihr keine Erfahrung von dem 

Tunnel haben werdet. Ihr könnt euch auch so vorfinden, dass ihr in eurem eigenen 

Zimmer oder Ort oder irgendwo, wo ihr gerne seid, aufersteht. Es gibt unendliche 

Ausgaben von Möglichkeiten in dieser Hinsicht und sie alle sind mit eurem eigenen 

einzigartigen, intimen, privaten, persönlichen, individuellen, nicht-nachahmbaren, 

nicht-definierbaren und unendlich andersartigen Modus und Art und Weise verbunden, 

in dem ihr auf die andere Seite gehen werdet; und auch was geschieht, sobald ihr auf 

dieser anderen Seite seid. Wie ihr also aus diesen Fakten seht, wäre es völlig unmöglich, 

euch zu sagen, was ihr zu dieser Zeit zu erwarten habt.  

Auf der anderen Seite liegt einer der Hauptgründe, warum über dieses Thema sehr 

wenig gesagt werden kann, in dem Faktum, dass, wie ihr euch aus mehreren vorherigen 

Aussagen erinnert, nichts dasselbe ist. Diese Aussage trifft zu einem hohen Maß auch 

auf dieses Thema zu. Was die Leute auch im Moment ihres physischen Todes und kurz 

danach nach ihrem Eintritt in die andere Welt bis zu diesem Punkt oder bis vor kurzem 

erlebten, hat sich beträchtlich geändert und daher kann keine Analogie zu solchen 

Erfahrungen hergestellt oder in Betracht gezogen werden. Auch in diesen Arten von 

Erfahrungen wird etwas sehr Neues und sehr Andersartiges eingeführt. Weil sie noch 

intimer, privater, einzigartiger, persönlicher, individualisierter, nicht-nachahmbarer, 

nicht-definierbarer und unendlich andersartiger sein werden als zuvor, wäre es 

unangemessen, zu beschreiben, wie sie sein würden. Auf gewisse Weise ist es wie die 

Zukunft vorhersagen. Deswegen kann über dieses Thema weiter nichts gesagt werden.  

Peter: Ich schätze DEINEN Input in diese Themen sehr. Und ich danke DIR sehr für 

DEINE Bereitschaft, DICH mit unseren Fragen rumzuschlagen.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist MIR eine wahre Freude, Peter. Und jetzt lass uns 

über deine kosmologischen Themen sprechen. Diese Themen können als die 

schwierigsten angesehen werden, für euren eingeschränkten und einschränkenden 

menschlichen Geist zu verstehen. Wie du dich aus KAPITEL 21 in DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS erinnerst, war einer der großen und 

wichtigsten Zwecke der Erschaffung der SCHÖPFUNG in den Zustand ihres Prozesses 

für das Teilen von allem, was in der ABSOLUTEN NATUR des SCHÖPFERS enthalten war. 

Wie du dich auch erinnerst, befand sich die SCHÖPFUNG selbst in Ewigkeit im Zustand 

des SCHÖPFERS. Es ist ihr Prozess, der nicht immer gewesen ist. In dieser bestimmten 

Position, weil der SCHÖPFER in einer Lage von Nicht-Zeit und Nicht-Raum positioniert 

ist, ist der einzige Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit der objektive. Also ist 

auch jeder, der sich im Zustand der SCHÖPFUNG befand, wie er im ABSOLUTEN 

SCHÖPFER enthalten war, vor der Einführung seines Prozesses, auch im objektiven 

Modus gewesen.  

Um die günstigsten Bedingungen zu schaffen, dass der Prozess des Teilens stattfindet, 

war es notwendig, den Zustand der SCHÖPFUNG in den Prozess der SCHÖPFUNG zu 

verschieben. Wie ihr wisst, bedeutet oder erfordert das Wort ‚Teilen‘ Reziprozität. Wenn 

ich dir etwas geben will, musst du anerkennen, dass du dieses Etwas bereitwillig 

erhältst. Auch musst du MIR zeigen, ob du es wünschst, alles mit MIR zu teilen, was 

ICH bin und was ICH in deiner eigenen relativen Lage habe. Um dieses Teilen, Erwidern 

und Feedback möglich zu machen, war es notwendig, neben dem objektiven einen 

anderen Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit einzuführen, der außerhalb des 

Raumzeitkontinuums manifestiert wird. Man muss ein Gefühl des individuellen Raums 

und der individuellen Zeit erschaffen, in dem jedes Individuum auf eine solche Art und 

Weise positioniert ist, dass er/sie sich selbst deutlich als irgendwo und irgendwann 

seiend wahrnimmt. In dieser Position schafft ein solches Individuum ein wichtiges 

Gefühl, in seinem/ihrem eigenen Zustand, Prozess, Ort und Zeit unabhängig zu sein. 

Diese Wahrnehmung gibt ihm/ihr eine Fähigkeit, seine/ihre eigene Entscheidung über 

das Thema des Teilens, Erwiderns und des Feedbacks zu treffen. Weil sich ein solches 

Individuum in diesem Zustand als irgendwo und irgendwann anders seiend als Ich bin 

wahrnimmt, tritt ein Gefühl der Distanz zwischen dem einen Punkt und dem anderen 

Punkt in Erscheinung und ein Gefühl von Zeit wird geschaffen, während der etwas in 

Beziehung zu diesem Punkt in Distanz geschehen muss. Und das ist es, wie das lineare 

Verlaufen auftrat. In dieser Linearität wurzelt die Bedeutung der subjektiven 

Wahrnehmung von Wirklichkeit. Jetzt habt ihr ein Gefühl, dass ihr von einem Punkt zu 

einem anderen Punkt geht und dass es eine gewisse Zeit braucht, um die Distanz 

zwischen zwei derartigen Punkten zu bereisen.  

Lasst uns sagen, dass du irgendwo hingehen musst, was fünf Meilen davon positioniert 

ist, von wo aus du dich in deinem eigenen Ort und deiner eigenen Zeit wahrnimmst. 

Wenn du diese fünf Meilen läufst, abhängig davon, wie schnell du in der Lage bist zu 
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laufen, könnte es dich eine Stunde brauchen, um diesen Punkt zu erreichen. Wenn du 

mit dem Rad zu diesem Ort fährst, wird es dich die halbe Zeit brauchen im Vergleich zu 

deinem Laufen. Wenn du ein Auto in zugelassener Geschwindigkeit fährst, könnte dich 

das nur fünf Minuten brauchen. Aber wenn du an einen Ort reist, der weit weg ist, und 

wenn du ein Flugzeug nimmst, um diesen Ort zu erreichen, was dich Monate oder gar 

Jahre brauchen würde, um dorthin zu gelangen, wenn du laufen oder mit dem Rad 

fahren würdest, würde es dich nur ein paar Stunden brauchen. Wenn es deinem 

Flugzeug möglich ist, bei Überschallgeschwindigkeit zu reisen, würde der Sechs-

Stunden-Flug nach New York zum Beispiel, in einem normalen Flugzeug, nur ein paar 

Stunden im Überschallflugzeug brauchen. Aus diesen Beispielen kann man herleiten, 

wie relativ und subjektiv Raum und Zeit sind.  

Kannst du dir vorstellen, was geschehen würde, wenn du in der Lage wärst, von einem 

Ort zu einem anderen, einem sehr entfernten Ort, mit Lichtgeschwindigkeit zu reisen? 

Zum Beispiel von Santa Barbara nach New York in Lichtgeschwindigkeit zu fliegen wäre 

ein fast unmittelbares Auftreten. Es würde nur einen Bruchteil einer Sekunde 

brauchen. Jetzt reduzieren wir die subjektive Zeit und den subjektiven Ort zu einem 

solchen Ausmaß, dass sie sich fast der Natur des objektiven Modus der Wahrnehmung 

von Wirklichkeit annähert, in der die Dinge simultan und synchron geschehen. Stellt 

euch vor, wenn ihr könnt, was würde geschehen, wenn ihr mit der Geschwindigkeit von 

Gedanken reisen könntet? Nun, diese Art von Geschwindigkeit kann nicht auf dieselbe 

Art und Weise wie irgendeine andere, sogar der Lichtgeschwindigkeit, gemessen werden. 

Und der Grund, warum sie nicht gemessen werden kann, ist, weil sie sofort geschieht. 

Lasst uns sagen, dass ihr zu einem Planeten reisen wollt, der in der Andromeda Galaxie 

angesiedelt ist. Würdet ihr in Lichtgeschwindigkeit zu diesem Ort reisen, würde das 

euch viele Millionen Jahre brauchen. Aber wenn ihr mit der Gedankengeschwindigkeit 

dort hinreist, seid ihr genau in dem Moment dort, in dem ihr in eurem Gedankenprozess 

euer Verlangen projiziert, dort zu sein. Es brauchte keine Zeit und keinen Raum, euch 

bei diesem Planeten vorzufinden. In diesem Sinne könntest du mit deinen Gedanken 

sofort bei diesem Planeten sein, während du physisch in Santa Barbara in deiner 

eigenen Zeit und in deinem eigenen Raum sitzt. In dieser Aufstellung findest du dich 

wieder, wie du zur genau gleichen Zeit an beiden Orten bist. Oder denk an deine 

Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft. In deinen Gedanken kannst du zur genau 

gleichen Zeit in allen drei Positionen sein – in der Vergangenheit, in der Gegenwart und 

in der Zukunft.  

Also kann man aus diesen Fakten logisch herleiten, dass sich deine Gedanken im 

objektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit aufhalten, weil sie sich in genau 

demselben Moment – simultan und synchron – an vielen unterschiedlichen Orten und 

Zeiten befinden können. Aber in dem Moment, wenn du vom Denken in diesem Modus 

zum Selbst-Fühlen und zur Selbst-Wahrnehmung wechselst, findest du dich in dem 

Modus der Abfolge, Linearität, des Vorangehens und Nachfolgens wieder, welcher dein 

eigener subjektiver Wahrnehmungsmodus ist. In diesem Sinne kann man sagen, dass 

jeder, der in den geistigen Dimensionen des positiven Zustands angesiedelt ist, durch 
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den objektiven Modus – der Gedankengeschwindigkeit – von einem Punkt zu einem 

anderen Punkt reist. Deswegen erscheint für sie alles so, als würde es hier und jetzt 

geschehen. Aber, falls notwendig, wechseln sie zur gleichen Zeit, um ihnen eine 

subjektive und individuelle Möglichkeit zu geben, die Dinge so auszusortieren, wie sie 

im Modus des Hier-und-Jetzt geschehen, zum subjektiven Modus, in dem sie in der 

Lage sind, alle Geschehnisse zu erkennen, als würden sie von der Vergangenheit zur 

Gegenwart in die Zukunft gehen oder als würde das eine dem anderen vorausgehen und 

das andere dem vorherigen nachfolgen. Und das ist die engste Annäherung daran, wie 

diese zwei Modi dem menschlichen Verständnis und Begreifen vorgelegt werden können. 

Es wäre schwierig, mehr darüber zu sagen.  

Es gibt ein eingeschränktes Bewusstsein dafür, wie diese zwei Modi in theoretischer 

Quantenphysik (oder Quantenmechanik) interagieren, die sich mit subatomaren 

Teilchen und Subteilchen auseinandersetzt. Die Theoretiker dieser besonderen 

Wissenschaft postulieren so etwas wie die implizite Ordnung, nach der diese Teilchen 

operieren. Diese Hypothese versucht, das Phänomen zu erklären, wie es möglich ist, 

dass irgendwelche Veränderungen in der Funktion eines Teilchens oder Subteilchens 

unmittelbar und simultan genau dieselben Veränderungen in einem ähnlichen Teilchen 

oder Subteilchen verursachen, das viele Millionen Lichtjahre entfernt situiert ist. 

Irgendwie werden die auftretenden Veränderungen an das ferne Teilchen oder 

Subteilchen außerhalb von Zeit und Raum übermittelt, oder indem sie Zeit und Raum 

umgehen. Würde das in Zeit und Raum stattfinden, würde es viele Millionen Jahre 

brauchen, dass diese Veränderungen sich auf der entgegengesetzten Seite des 

sichtbaren Universums auswirken. Wie ihr also an diesem Faktum seht, könnte man 

sogar aus der Position der reinen Wissenschaft der Quantenphysik die Existenz des 

objektiven und subjektiven Modus, entsprechend, der Wahrnehmung und des 

Verständnisses von Wirklichkeit postulieren.  

Und jetzt lasst uns die rein kosmologischen Themen ansprechen. Ist der Urknall 

wirklich geschehen? Und wenn er das tat, und die physischen Universen des physischen 

Multiversums durch die Mittel und den Prozess dieses Urknalls zustande kamen, was 

ist das Ergebnis oder der Modus des Endens seines Seins und seiner Existenz? Das 

Problem bei der Auseinandersetzung mit diesem Thema ist, dass man zwei parallele 

Faktoren hat – die wirkliche SCHÖPFUNG und die Pseudo-Schöpfung oder die ZONE DES 

AUSSATZES. Die wirkliche SCHÖPFUNG war das Produkt der intensiven, unvorstellbar 

tiefen und tiefgreifenden Liebe gegenüber der SCHÖPFUNG. Diese Liebe, in ihrer wahren 

Natur und Intensität, kann mit dem intensivsten Feuer in seiner nicht-zerstörbaren 

Konnotation verglichen werden. Aus der Position dieser Art von Liebe durch den Prozess 

ihrer Weisheit wurde ein Schub ausgeübt, der MEINE SCHÖPFUNG von ihrem ewigen 

Zustand in MIR in ihren Prozess trennte, von MIR zu dem Zweck des oben erwähnten 

Teilens, Erwiderns und Feedbacks getrennt zu werden. Durch die entsprechende 

Bedeutung von so einem Schub oder so einer Trennung, weil das durch das Feuer der 

Liebe getan wurde, konnte er als eine unvorstellbar riesige Explosion in Erscheinung 
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treten – den Urknall, der das physische Multiversum mit all seinen entsprechenden 

Universen, Galaxien, Sonnensystemen, Planeten, verschiedenen Himmelskörpern und 

ihren entsprechenden Bewohnern hervorbrachte. Also könnte im Wesentlichen diese 

Art von Schöpfung so erscheinen, als wäre sie durch einen solchen Urknall in Gang 

gesetzt worden. In Wirklichkeit aber, in der wahren Wirklichkeit des Prozesses dieser 

Schöpfung, war es das Feuer der Liebe und das Licht ihrer Weisheit, die die Erschaffung 

der SCHÖPFUNG möglich machte. Aus dieser Position kann man keinen Urknall als die 

Einleitung der Erschaffung der SCHÖPFUNG herleiten. Er war nur eine Erscheinung, 

aus der Position der menschlichen Wahrnehmung dieses Aktes, dass solches der Fall 

war. Das Feuer der Liebe, das den Prozess der Erschaffung der SCHÖPFUNG entzündet, 

kann kein gewaltsamer Akt sein. Ein solcher Akt stimmt mit der Natur dieser Liebe und 

ihrer Weisheit nicht überein.  

Andererseits, wie fabriziert man etwas, das ganz anders ist als die wahre SCHÖPFUNG 

und als der Prozess, durch den die Erschaffung der SCHÖPFUNG erreicht wurde? Das 

kann man nicht aus der Position der Liebe tun, weil es in diesem Fall nicht anders als 

etwas wäre, das durch eine solche Liebe erschaffen wird. Deswegen fabriziert man dieses 

Etwas, in diesem Fall die ZONE DES AUSSATZES, durch etwas, das der wahren Liebe 

entgegengesetzt ist. Man fabriziert es auf dem brennenden Hass allem gegenüber, das 

von reiner brennender Liebe ist. Hier hat man das brennende Feuer des Hasses, das 

dem brennenden Feuer reiner Liebe entgegensteht. In dieser Aufstellung, im Prozess der 

Separation eines bestimmten Klumpens von Materie und Nicht-Materie aus der 

Gesamtheit dieser Materie und Nicht-Materie, erfolgte ein gewaltsamer Akt, und eine 

wirkliche Explosion war möglich, die dem Verlaufen von etwas einen Impuls gab, was 

das Anti-Universum, oder in unserer Terminologie, die ZONE DES AUSSATZES genannt 

wurde.  

Das Problem bei euren Wissenschaftler-Kosmologen liegt in dem Faktum, dass das, was 

sie messen oder sehen, nicht der Prozess der Erschaffung der wirklichen SCHÖPFUNG 

ist, sondern der Prozess der Fabrikation der ZONE DES AUSSATZES. Darüber hinaus ist 

ihre Beobachtung in dieser Hinsicht nur auf die physischen Aspekte dieser Fabrikation 

beschränkt, aber nicht auf ihre anderen pseudo-geistigen Aspekte. Allerdings haben vor 

kurzem einige Wissenschaftler postuliert, dass es eine Möglichkeit gibt, dass der Anfang 

von dem, was sie die Schöpfung nennen (in unseren Begriffen, Anti-Schöpfung), nicht 

durch den Urknall in Gang gesetzt wurde, sondern durch eine Art schrittweisem 

Prozess. Wie ihr also aus diesen Fakten seht, geht die Kontroverse darüber, wie das 

sichtbare physische Universum (Anti-Universum) zustande kam, unvermindert weiter. 

Wenn man sich die gesamte Erläuterung anschaut, wie die Erschaffung der 

SCHÖPFUNG aus einer typisch menschlichen Perspektive und aus der Perspektive der 

menschlichen Wissenschaft geschah, dann ist alles, was sie euch darüber sagen, völlig 

und vollkommen verzerrt oder falsch. Und der Grund für diese wissenschaftlichen 

Falschheiten und Verzerrungen ist, dass, erstens, all ihre Theorien, Hypothesen, 
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Mutmaßungen und wissenschaftlichen Beweise sich nur auf das beziehen, was sie das 

physische Universum nennen. Es werden von ihnen keine anderen nicht-physischen 

Entitäten in Betracht gezogen. Weil sie anhand der Erforschungsinstrumente, die ihnen 

gegenwärtig zur Verfügung stehen, nur das sogenannte physische Universum 

erforschen können, und weil diese Arten von Instrumenten, und der wissenschaftliche 

Ansatz, mit dem sie alles beurteilen, nicht in der Lage sind, die Existenz irgendwelcher 

anderen Arten von Universen zu messen und einzuschätzen, verleugnen sie 

unbeabsichtigt, dass alles andere außer das physische Universum existiert. Die 

Falschheiten ihrer Schlussfolgerungen entstammen dem Faktum, dass sie annehmen, 

dass die ursächlichen Faktoren aller Ereignisse in ihrem physischen Universum aus 

der Funktion dieses Universums selbst abgeleitet werden; während die wahre 

Wirklichkeit ist, dass diese ursächlichen Faktoren diesem Universum nicht implizit 

sind, sondern sie von woanders hervorgerufen werden – in diesem Fall aus den geistig-

spirituellen und intermediären Universen.  

Zweitens entstammen die Falschheiten ihrer Schlussfolgerungen dem Faktum, dass 

das, was sie als die wahre SCHÖPFUNG ansehen, in Wirklichkeit nicht die wahre 

SCHÖPFUNG ist, sondern die ZONE DES AUSSATZES, die von ganz anderen Gesetzen und 

Prinzipien (Pseudo-Gesetzen und Pseudo-Prinzipien) als die wahre SCHÖPFUNG regiert 

wird. Und drittens entstammen ihre falschen Schlussfolgerungen dem Faktum, dass sie 

aus der Position von Planet NULL auf diese kosmologischen Fragen schauen. Wie ihr 

euch erinnert, macht diese Position es unmöglich, dass etwas in seiner wahren 

Wirklichkeit, so wie es wirklich ist und nicht so, wie es erscheint, wahrgenommen, 

verstanden und begriffen wird. Weil all ihre Instrumente und Methoden der 

Beobachtung und Erforschung aus den Elementen von Planet NULL rühren, können sie 

die Dinge beobachten und sehen, und darauf basierend, Schlussfolgerungen treffen, die 

nur der Natur von Planet NULL und seiner Position inhärent sind. Weil diese Position 

die wahre Wirklichkeit von etwas verzerrt und verfälscht, werden alle 

Schlussfolgerungen, die auf diesen Faktoren beruhen, verzerrt und falsch sein. 

Deswegen wird alles, was ihr von eurer Wissenschaft lernt, wenn es sich außerhalb 

seiner Sphäre und Lage befindet, so wie zum Beispiel die kosmologischen 

Schlussfolgerungen, auf inhärente Weise verzerrt und falsch sein. Um diese Punkte 

richtig zu verstehen, müsst ihr das umgehen, was eure Wissenschaft in dieser Hinsicht 

postuliert. Wissenschaftliche Schlussfolgerungen können in einem sehr 

eingeschränkten Sinne nur auf die strukturelle Natur aller Dinge angewandt werden, 

die auf Planet NULL situiert sind. Etwas, das nichts mit der Spezifität der Aufstellung 

von Planet NULL zu tun hat, kann von eurer Naturwissenschaft nicht richtig 

eingeschätzt werden. Das ist der Grund, warum es über verschiedene Hypothesen, 

Theorien und Postulate, die von euren Wissenschaftlern vorgeschlagen werden, so viel 

Kontroversen gibt.  

Nehmt zum Beispiel eine der wichtigsten kosmologischen Fragen über die Menge an 

Material, das im Universum (Anti-Universum) präsent ist. Ob sich das Universum (Anti-
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Universum) für immer ausdehnen wird, oder in einem feurigen ‚Großen Kollaps‘ in sich 

zusammenbrechen wird, hängt laut euren Kosmologen davon ab, wieviel Materie es hält. 

Mit ausreichend Materie kann die Schwerkraft die Ausdehnung verlangsamen oder gar 

umkehren. Mit zu wenig Materie, und damit zu wenig Schwerkraft, könnte die 

Ausdehnung niemals anhalten. In diesem Fall werden die Galaxien graduell 

heraussprudeln, bis das gesamte Universum (Anti-Universum) sich verdunkelt und zu 

einem Klumpen ewigen Eises wird oder, tatsächlich, von jedem Leben leer wird, wie es 

diesem Anti-Universum bekannt ist, und damit wird es sich praktisch in das Nichts 

verwandeln.  

Wie ihr wisst, hatten eure Kosmologen jahrzehntelang Schwierigkeiten damit, die 

Materie in ihrem Universum (Anti-Universum) zu messen. Sie haben versucht, sie zu 

erschließen, indem sie die Bewegungen der Galaxien genau studierten, und 

kalkulierten, wie viel Materie und Schwerkraft notwendig wäre, um die beobachteten 

Bewegungen zu erzeugen. Das Problem bei dieser Situation ist, dass in 

Übereinstimmung mit ihren Kalkulationen die sichtbare Materie – Sterne und Galaxien 

– für weniger als zehn (10) Prozent der erforderlichen Schwerkraft steht. Wie ist es also 

möglich, dass all diese Sterne und Galaxien ihre Positionen halten, wenn sie für nur 

weniger als zehn Prozent der Schwerkraft stehen? 

Um für den Rest der benötigten Materie (mehr als 90%) Rechenschaft abzulegen, 

postulierten eure Kosmologen die Existenz der sogenannten unsichtbaren dunklen 

Materie, die irgendwo im ‚leeren‘ Raum ihres Universums (Anti-Universums) hängt und 

um ihn herum verteilt ist. Was sagt euch diese Situation? Aus unserer Position sagt sie 

euch, wie begrenzt die ZONE DES AUSSATZES, die sie das Universum nennen, ist. Nur 

weniger als zehn Prozent ihres gesamten Volumens ist mit irgendwelchen Arten von 

Himmelskörpern gefüllt. Und wie viele von diesen Körpern können wirklich 

ausreichende Bedingungen bereitstellen, dass sich eine Art von Leben in ihnen 

durchsetzt? 

Wie ihr wisst, sind die meisten von ihnen, oder die Mehrheit von ihnen, nicht in der 

Lage, eine Art von Leben zu erhalten, Leben, wie ihr es kennt. Was sagt das euch also? 

Diese Situation spiegelt die wahre Natur des negativen Zustands wider, der die ZONE 

DES AUSSATZES in weniger als 10 Prozent ihrer Kapazität ausfüllt. Wie ihr vermuten 

könnt, wenn man sich diese Himmelskörper und die Bedingungen anschaut, in denen 

sie sich befinden, kann der negative Zustand, in der großen Mehrheit seiner pseudo-

schöpferischen Bemühungen, nur etwas erzeugen, was gewaltsam, kataklystisch, 

zerstörerisch und für alles, was lebt und atmet, äußerst gefährlich ist.  

Das sind die geistigen Entsprechungen der wahren Natur des negativen Zustands, wie 

sie auf seinen physischen Aspekt (auf sein physisches Anti-Universum) projiziert 

werden.  
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Aber egal, wie ihr auf diese Situation schaut, egal, welche Theorie ihr akzeptiert – ob ihr 

Universum (Anti-Universum) in einem feurigen ‚Großen Kollaps‘ endet oder in völlige 

Finsternis und Eis hineinfällt, in beiden Fällen wird das sogenannte Leben (Nicht-Leben 

aus unserer Perspektive) ein für alle Mal enden. Und wie ihr wisst, was eine Art von 

Universum zu einem wahren Universum macht, was einen Sinn ergibt und was im 

subjektiven und objektiven Modus seines Seins und seiner Existenz oder seines Pseudo-

Seins und seiner Pseudo-Existenz registriert werden kann, ist, zu welchem Ausmaß es 

empfindendes, und/oder irgendeine andere Art von Leben in all seinen Formen, 

Gestalten und Manifestationen erhalten kann. Sobald irgendetwas da draußen nicht 

mehr imstande ist, so ein Leben zu erhalten, weil es nicht mehr in einem empfindenden 

Geist registriert wird, hört es praktisch auf, zu sein und zu existieren.  

Wie ihr also deutlich aus dieser Situation seht, kann sogar aus der Perspektive eurer 

wissenschaftlichen Position die ZONE DES AUSSATZES, Planet NULL und, laut 

Schlussfolgerung, das Nicht-Leben des negativen Zustands als solches, das 

menschliche Nicht-Leben und ihre Egos, und auch alles, was mit ihnen zu tun hat, 

nicht auf immer und ewig existieren. Sogar aus der Sicht eurer Wissenschaftler ist alles 

in ihrem Universum (Anti-Universum) und Planet NULL, mit allen Formen und Gestalten 

ihrer Leben (Nicht-Leben) nur vorübergehend und vergänglich. Ihre Position bestätigt 

nur das, über was wir im Verlauf der Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

gesprochen haben, dass das Nicht-Leben des negativen Zustands und das menschliche 

Nicht-Leben mit all ihren Abkömmlingen und Manifestationen nicht für immer bleiben 

können.  

Ungeachtet, welche Theorie sich als wahr erweist, in jedem Szenario wird alles ohne 

eine Spur zerstört werden. Gar nichts wird in irgendeinem Zustand bleiben. Und das ist 

es, was die wahre Folge der ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL, mit ihren Pseudo-

Leben, sein wird.  

Nun, welche Alternative für das Enden des Nicht-Lebens des negativen Zustands und 

des menschlichen Nicht-Lebens gewählt werden wird, wird alles von den Wahlen 

abhängen, die alle Beteiligten treffen werden. Wie ihr seht, ist es aus der wahren 

geistigen Perspektive nicht, wie viel Materie da draußen ist und ob es genug Schwerkraft 

gibt oder nicht, um dieses ewige Enden zu verursachen, sondern es sind die Wahlen 

aller empfindenden Geister überall und jederzeit, die bestimmen werden, welche 

Alternative materialisiert werden wird.  

Durch die Bemühungen aller Wahlen von allen empfindenden Wesenheiten wird 

entweder genug Schwerkraft generiert werden, so dass das Anti-Universum oder die 

ZONE DES AUSSATZES in ihrer physischen Manifestation in sich zusammenfällt und in 

Asche verbrennt, oder die benötigte Schwerkraft wird aus ihr abgezogen werden, so dass 

sie in völliger Dunkelheit und Eis enden würde. Weil alle derartigen Wahlen in den 

geistigen und intermediären Dimensionen und ihren Anti-Teilen in der ZONE DES 
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AUSSATZES getroffen werden, werden ihre Entsprechungsfaktoren die Verteilung der 

benötigten Schwerkraft beeinflussen, dass sich eines der Szenarien einstellt.  

ICH glaube, Peter, dass das alles ist, das derzeit über dieses Thema gesagt werden kann. 

Falls nötig, notwendig und zulässig, könnten wir irgendwann in der Zukunft auf dieses 

Thema zurückkommen. An diesem Punkt brauchst du eine Pause.  

Peter: Danke DIR sehr für diese üppige Erläuterung. Ich habe sie sehr genossen. Bis 

zum nächsten Mal – wenn es ein nächstes Mal geben wird.  
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EINHUNDERTDREIUNDDREISSIGSTER DIALOG 
 

16.-17. April 2000 

Peter: Heute habe ich persönlich keine Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit. Ich 

habe auch keine derartigen Fragen von irgendjemandem erhalten. Ich komme nur kurz 

rein, um zu sehen, ob DU uns derzeit irgendetwas zu vermitteln hast. Ich habe wie 

gewöhnlich ein Bedenken, das sich auf etwas bezieht, das am Ende von DIALOG 131 

über die Gründe für mein Verhalten während meiner Tortur November letzten Jahres 

gesagt wurde. In diesem DIALOG wurde gezeigt, dass jede Reaktion auf mein Verhalten, 

das Gefühle der Verletzung oder der Traurigkeit erzeugen würde, aus dem eigenen 

Egozustand stammt. Ich fürchte, dass einige Leser dieses bestimmten Textes sich über 

solche Schlussfolgerungen beleidigt fühlen könnten, insbesondere, wenn sie in sich 

überzeugt sind, dass das nicht der Fall war, und dass sie aus einer legitimen Position 

reagierten, die nichts mit ihren Egos zu tun hat.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gut, Peter, in einem der vorherigen DIALOGE im zweiten 

Band wurde allen von euch etwas Wichtiges in dieser Hinsicht gezeigt. Lasst es uns 

wiederholen. Wie ihr wisst, könnt ihr, sehr oft, aus der Position eurer menschlichen 

Natur so stark, und ohne Zweifel, von der Richtigkeit eurer Gefühle und/oder 

Schlussfolgerungen in Bezug auf irgendwas überzeugt sein, dass, egal, wer was über 

sie sagt, und egal, wie falsch oder unangemessen sie sein mögen, nichts dazu fähig ist, 

eure Meinung in dieser Hinsicht zu ändern. Vergesst nicht, dass einige Menschen 

überzogene Fähigkeiten haben, alles, was sie wollen, zu rechtfertigen, zu entschuldigen 

und zu rationalisieren. Sobald sie in diesen Modus des Rechtfertigens, Rationalisierens 

und Entschuldigens ihrer Gefühle oder ihrer Glaubenssysteme über etwas hineinfallen, 

wird es in ihrem Geist so verwurzelt, dass sie unerschütterlich glauben, dass sie recht 

haben und alle andere über diese Angelegenheit falsch liegen. An diesem Punkt sind sie 

so sehr von der Wahrhaftigkeit ihrer Sache überzeugt, oder was es auch ist, dass alles, 

auch in ihrer persönlichen Intuition, von ihrem Glauben oder ihrer Überzeugung erfasst 

wird. In diesem Fall beherrscht ihr Ego ihre Intuition, oder, um es besser zu sagen, ihre 

Intuition wird zu einem Instrument der Rechtfertigung und der Rationalisierung von 

dem, was ihr Ego ihnen zeigt.  

Das ist eine gängige Gefahr für alle, die aus der Position ihrer menschlichen Natur 

funktioniert. Und weil ihr, als MEINE Repräsentanten, diese menschliche Natur auch 

habt, egal, wie sehr ihr versuchen würdet, außerhalb ihres Einflusses und ihrer 

Auferlegung zu funktionieren, neigt ihr trotzdem von Zeit zu Zeit dazu, aus dieser 

Position zu funktionieren. Und weil eure menschliche Natur in eurem Ego wurzelt, 

funktioniert ihr in diesem Fall, logisch gesprochen, aus der Position eures Egos und aus 

keiner anderen Position.  
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Um es nochmal zu wiederholen: Solche Gefühle wie verletzt oder traurig zu sein sind 

durch die Essenz ihrer Natur negative Gefühle. Wenn sie negativ sind, können sie in 

diesem Fall aus keiner anderen Quelle eurer Natur stammen, außer nur aus eurer 

menschlichen Natur und damit aus eurem Ego.  

Nun, jeder, der sich in dieser Zwangslage vorfinden würde, hat mindestens zwei 

Optionen: Eine, das abzulehnen, was am Ende von DIALOG 131 über dieses Thema 

gesagt wurde. Indem er/sie es ablehnt, würde er/sie in seinem/ihrem unangemessenen 

Glauben in Bezug auf diese Angelegenheit weitermachen. In diesem Fall würde er/sie 

unter dem falschen Eindruck über die Wahrheit dieser schlussfolgernden Anmerkungen 

in dem erwähnten DIALOG, oder etwas anderes, was das betrifft, arbeiten, und als eine 

Konsequenz würde er/sie an der Verzerrung oder gar Falschheit über seine/ihre eigene 

Position in dieser Angelegenheit festhalten. Wäre das der Fall, würde das bedeuten, dass 

ein solches Individuum weiterhin unter dem Einfluss des negativen Zustands und 

seines/ihres Egos steht. Aber seine/ihre Tendenz, seine/ihre Sicht zu rationalisieren 

und zu rechtfertigen, würde ihn/sie so sehr blind machen, dass er/sie seine/ihre 

Position als gerecht, richtig und rechtens sehen würde und die Position von jedem 

anderen, der etwas ganz anderes oder gar das Gegenteil behauptet, als falsch, 

unangemessen und ungerecht. Das ist es, wie die typisch menschliche Natur und ihr 

Ego in den meisten Fällen operieren.  

Zweitens, eure Reaktion oder Antwort auf das, was in den schlussfolgernden 

Anmerkungen von DIALOG 131 gesagt wurde, kann eine der Akzeptanz und der 

Anerkennung ihrer Richtigkeit und Angemessenheit sein, die euch eine Möglichkeit gibt, 

eure Position zu korrigieren und die Dinge so zu sehen, wie sie wirklich sind und nicht 

so, wie eure menschliche Natur und ihr Ego euch mithilfe von Rechtfertigung, 

Entschuldigung und Rationalisierung dazu zwingt, sie zu sehen oder zu bewerten. Das 

Problem beim menschlichen Ego ist, dass es nicht ertragen kann, sich selbst gegenüber 

zuzugeben, dass das, was es fühlt, schlecht, unangemessen oder falsch sein könnte. 

Deswegen verwendet es, um diese unerträglichen Gefühle zu vermeiden, seine eigene 

Sorte der ‚Logik‘, der Gefühle, der ‚Intuition‘, der Rechtfertigung, Rationalisierung und 

Entschuldigung, um sich dazu zu bringen, sich in seiner eigenen Position in dieser 

Hinsicht wohl und unerschütterlich zu fühlen. Für das menschliche Ego gibt es 

nichts schwierigeres, als sich selbst einzugestehen, dass es darin falsch liegt, was 

es fühlt, denkt oder in Erwägung zieht. Das ist es, wie die menschliche Natur in ihren 

Egozuständen strukturiert wurde. Einer der wichtigsten Gründe, warum in Situationen 

wie diesen solche Aussagen oder Erinnerungen getätigt werden, ist, euch auf diese 

Fakten über die menschliche Natur und ihr Ego aufmerksam zu machen, und zu lernen, 

seinen Einfluss auf euch und auf das, was ihr in dieser Hinsicht fühlt, denkt, in 

Erwägung zieht, seht, hört, lest, oder was ihr tut, zu umgehen.  

Ja, die erste Reaktion auf solche Erinnerungen wären Gefühle der Verletzung, der 

Ablehnung, der Traurigkeit und ähnliche schlechte Reaktionen. Für gewöhnlich ist in 

Situationen wie diesen die erste Reaktion auf sie aus der Position eures Egos. Der 
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Grund, warum die allererste Reaktion für gewöhnlich aus der Position eures Egos ist, 

ist aufgrund der äußerlichen Positionierung solcher Erinnerungen. Schließlich kommen 

solche Erinnerungen in Fällen wie diesen nicht aus eurem eigenen Innern, sondern sie 

kommen von jemand anderem, der in der äußeren Position aus eurer eigenen 

individuellen Position situiert ist. Da diese Erinnerungen von woanders herkommen 

und nicht aus eurem eigenen Innern, triggern sie aufgrund dieser Aufstellung die 

allererste Reaktion von eurem Ego, das in euren eigenen äußerlichen Zuständen 

positioniert ist. Wie ihr euch erinnert, hat das Ego in eurem eigenen Innern keine 

Position oder keinen Platz. Im wahren Innern regiert euer wahres ‚Ich bin‘. Sobald ihr 

erkennt, woher eure erste Reaktion auf solche Erinnerungen kommt, und sobald ihr 

akzeptiert, dass die Reaktion eures Egos niemals angemessen, rechtens und auf den 

Punkt ist, werdet ihr dazu berechtigt, aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ zu 

reagieren, welche die Position eures wahren Innern ist; und die eure zweite, 

angemessenere Antwort oder Reaktion ist. Und weil, logisch gesprochen, ICH MICH im 

Zustand eures Innern befinde, kommt so eine Reaktion aus MEINER Position in eurem 

Innern. In diesem Fall kommt das, was ihr über diese, oder irgendeine andere 

Angelegenheit erhaltet, aus der Position der wirklichen Wahrheit.  

Wie ihr aus diesem Diskurs seht, ist es also in eurer Position, eine typisch menschliche 

Natur haben, unausweichlich, die allererste Antwort auf überhaupt alles aus der 

Position eures Egos zu haben. Die große Mehrheit der Menschen wäre mit so einer 

Antwort und mit der Position ihrer Egos zufrieden. Sie hätten kein Verlangen, keine 

Motivation, keine Intention oder Tendenz, weiterzugehen oder die Wahrheit der Reaktion 

ihres Egos zu untersuchen. Und der Grund, warum sie keine Tendenz haben würden, 

in dieser Hinsicht weiterzugehen, ist, weil sie in den meisten Fällen ihr Ego als ihr 

wahres ‚Ich bin‘ ansehen. Diese falsche Position gibt ihnen eine sehr plausible 

Rechtfertigung, Rationalisierung und Entschuldigung für jede Reaktion, die sie 

überhaupt allem gegenüber haben könnten. Wegen des Faktums einer solchen Haltung 

fühlen sie nicht, dass sie da weitergehen müssen, die Richtigkeit ihrer Reaktionen zu 

verifizieren.  

Aber in euren individuellen Positionen, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet 

NULL, seid ihr nicht nur typische Menschen. Deswegen habt ihr einen starken Hang, 

über eure erste Reaktion auf etwas hinauszugehen, und genau zu erkennen, dass eure 

erste Reaktion aus eurem menschlichen Ego-Zustand stammt. Ihr habt nicht nur diesen 

Hang, sondern ihr seid auch der Gänze MEINES positiven Zustands, euch selbst und 

MIR persönlich gegenüber rechenschaftspflichtig, durch eure vorherige Zustimmung 

und freie Wahl, in dieser Hinsicht weiterzugehen, weit über die Reaktionen eures Egos 

hinaus. In Wirklichkeit sollt ihr eure Fähigkeit manifestieren, illustrieren und 

demonstrieren, dieses für das Lernen aller über die grundlegenden Unterschiede 

zwischen dem Reagieren aus eurem Egozustand im Vergleich zu dem Reagieren aus 

eurem wahren ‚Ich bin‘ zu tun. Um das zu tun und zu diesem Zweck, werden 

verschiedene Situationen für euch aufgestellt, so wie zum Beispiel diejenige, die am 
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Ende von DIALOG 131 beschrieben wurde. Situationen dieser Natur geben euch eine 

Möglichkeit, so ein wichtiges Lernen und Unterscheiden bereitzustellen.  

Nun, wie oben erwähnt wurde, ihr habt immer zwei Optionen, nach denen ihr auf diese 

Erinnerung reagieren könnt: Sie entweder zu akzeptieren und als eine Konsequenz eure 

Position aus der eures Egos zu der eures wahren ‚Ich bin‘ zu verändern; oder sie 

abzulehnen oder euch weiterhin verletzt, traurig und beleidigt darüber zu fühlen, dass 

ihr herausgehoben darin seid, was es auch war, dass ihr euch so fühltet. Die Wahl ist 

eure. So sind es die Konsequenzen. In dieser Hinsicht sind die Alternativen sehr klar. 

Und deswegen kann über dieses Thema nichts weiteres gesagt werden.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Klarstellung. Aber wie DU weißt, da wir typisch 

menschlich sind, wer sich in dieser Position vorfinden würde, könnte leicht behaupten 

oder mich mithilfe von DIR – DEM HERRN JESUS CHRISTUS – beschuldigen, dass ich 

selbst mein Verhalten und meine Position rechtfertige, entschuldige und rationalisiere, 

also aus meinem eigenen Ego-Zustand funktioniere.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, in deinem besonderen Fall hast du 

mindestens zwei Vorbeugemaßnahmen, die die Möglichkeit, dass das geschieht, 

beträchtlich reduzieren. Erstens befindest du dich in dem Prozess des fortwährenden 

Infragestellens des Wahrheitsgehalts von überhaupt allem, das durch dich kommt, und 

suchst und erforschst, ob überhaupt irgendwas von deinem Ego beeinflusst, in ihm in 

Gang gesetzt oder aus deinem Ego in der Form von Rechtfertigung, Rationalisierung 

und Entschuldigung in Bezug auf alles, was du niederschreibst, oder alles in deinem 

Verhalten, deiner Haltung und deiner Reaktion, hergeleitet wird. In deinem Fall, Peter, 

ist dieser besondere Zustand und Prozess deines Geistes die Angelegenheit eines fast 

24-Stunden am Tag Auftretens. Zweitens, und was am wichtigsten ist, wie im erwähnten 

DIALOG (131), und an vielen anderen Stellen in MEINER ganzen NEUEN OFFENBARUNG 

erwähnt wurde, ist deine Position als der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

ganz anders als die von allen anderen. Nun, das bedeutet überhaupt nicht, dass die 

Position von jemand anderem weniger wertvoll, weniger benötigt, weniger 

bedeutsam und weniger wichtig ist als deine, Peter. Es bedeutet nur, dass sie anders 

ist – Punkt. Jeder, der sich in der Position des Übermittlers MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG befindet, hat ganz andere Verantwortungen und einen ganz anderen 

Lebensstil im Vergleich zu allen anderen. Also, was auch in deinem Leben geschieht, 

Peter, egal, was es ist, und egal, wie persönlich, individuell, privat, intim und scheinbar 

nicht-zusammenhängend mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG es wäre, es hat immer 

eine Relevanz für etwas wichtiges, das entweder mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG und 

mit MIR persönlich zu tun hat, oder mit wichtigen spirituellen Fragen, die genutzt 

werden, um das Bewusstsein von allen, die mit dir, Peter, oder mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zu tun haben, über die Notwendigkeit zu triggern, ihr Verhalten, ihre 

Einstellung, ihren Lebensstil, ihre Position, ihre Beziehungen, ihre Verhältnisse oder 

was in dieser Hinsicht auch benötigt wird, neu zu bewerten, erneut zu berücksichtigen, 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



430 

 

zu rekonstruieren oder zu ändern. Das ist die wahre Rolle des Übermittlers MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG. Deswegen kommt die Problematik der Rationalisierung, 

Rechtfertigung und Entschuldigung in diesem Fall nicht in Betracht.  

Nochmal, jeder, der diese Worte liest, hat die Option, entweder die Wahrhaftigkeit dieser 

Aussage abzulehnen oder sie blind zu glauben. ICH kann euch versichern, ihr seid nicht 

dazu verpflichtet, überhaupt irgendetwas in Bezug auf dieses Thema und auch auf 

überhaupt alles, was in MEINER ganzen NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu 

akzeptieren. Und das ist es, wie es ist. Deswegen kann über dieses Thema nichts 

weiteres gesagt werden.  

Peter: Ich schätze DEINEN Input in dieser Sache sehr und ich bin dankbar dafür. Ich 

verstehe, dass DU diesmal über etwas anderes in der Form einer wichtigen Erinnerung 

sprechen möchtest.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist sehr wohl so, Peter, sehr wohl. Wir müssen wieder 

einmal jeden (MEINE Repräsentanten) auf das Thema der Notwendigkeit aufmerksam 

machen, überhaupt alles seiner richtigen Quelle zuzuordnen. In den Bedingungen des 

menschlichen Nicht-Lebens und seiner Egos, die aus den allgemeinen Bedingungen des 

Nicht-Lebens des negativen Zustands und seiner Egos stammen, ist es, wie ihr wisst, 

eine übliche, ihrem Lebensstil inhärente Erscheinung oder Tendenz, überhaupt alles 

der falschen Quelle zuzuordnen. Diese Tendenz ist ein logisches Ergebnis der Natur und 

Struktur des Nicht-Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens 

und ihrer Egos – die Dinge der falschen Quelle zuzuordnen. Wie ihr euch erinnert, wird 

alles im negativen Zustand und in menschlichen Leben auf eine solche Art und Weise 

präsentiert, um einem einen überzeugenden Eindruck zu geben, dass die Dinge 

woanders entstehen und nicht in ihrer Geburt, wo sie wirklich überhaupt erst 

entstanden sind. Zum Beispiel ordnet der negative Zustand und sein menschliches 

Nicht-Leben den Ursprung von Dingen, Lagen, Zuständen, Eigenschaften, 

Wesenszügen, Charakteristika und allem anderen ihrem eigenen Bemühen oder 

Erfinden zu. Auf der anderen Seite wird zum Beispiel alles, was den negativen Zustand 

und sein menschliches Nicht-Leben in einer Art von negativen Begriffen oder 

Auffassungen darstellt, etwas oder jemand anderem zugeordnet, das/der nicht von 

ihren Pseudo-Leben oder Nicht-Leben ist. Also hat man hier zwei offensichtliche 

Extreme: Das eine Extrem ist, sich selbst Dinge, Lagen, Zustände, Prozesse, 

Eigenschaften, Wesenszüge, Charakteristika, Einstellungen, Verhaltensweisen etc. 

zuzuordnen, die nicht seine sind, oder die keinesfalls in ihm entstanden sind; und das 

andere Extrem ist, alles von der negativen und schlechten Natur, die das Leben des 

Nicht-Lebens des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens ist, 

jemand oder etwas anderem zuzuordnen. Im Grunde und grundlegend ist es das, wie 

der negative Zustand und all seine Abkömmlinge und das menschliche Nicht-Leben 

strukturiert sind und funktionieren. Anders gesagt, es ist ihre Natur, so zu sein. Das 

ist es, wie der Faktor des Erfindens, Aktivierens, Schaffens und Manifestierens des 
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Nicht-Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und ihrer 

entsprechenden Egos möglich gemacht wurde.  

Wenn zum Beispiel alles im wahren Leben des positiven Zustands darauf beruht, alle 

Dinge, Geschehnisse, Lagen, Zustände, Prozesse, Eigenschaften oder überhaupt 

irgendetwas der richtigen Quelle zuzuordnen, dann war es in diesem Fall, um von dieser 

Anordnung zu dem Zweck abzukehren, etwas voranzubringen, das mit dieser 

Anordnung nichts zu tun hat, notwendig, es umzukehren, indem man überhaupt alles 

der falschen Quelle zuschreibt. Und das ist es, wie Bösartigkeiten, Verzerrungen und 

Falschheiten zustande kamen. Etwas oder jemandem überhaupt irgendetwas 

zuzuordnen oder zuzuschreiben, was nicht seine wahre Quelle oder Ursprung ist, wird 

als ein böser Akt angesehen. Eine solche Lage zu schaffen und alle Aussagen und 

Annahmen auf ihr zu treffen, ist falsch. Auf der anderen Seite überhaupt alles seiner 

rechten und echten Quelle zuzuordnen oder zuzuschreiben oder auf sie zurückzuführen 

ist ein guter und positiver Akt, weil es wahr ist. In dieser Hinsicht kann ein Aspekt der 

Definition von Wahrheit im Allgemeinen aus dieser Anordnung hergeleitet werden. 

Wahrheit, in einem ihrer Aspekte, wird so definiert, alles und jeden auf ihre rechte 

Quelle oder Ursprung in allen Richtungen zuzuordnen, zuzuschreiben oder auf sie 

zurückzuführen.  

Lasst uns ein einfaches Beispiel nehmen: Wer oder was ist der Ursprung von allem, was 

in all ihren Aspekten und Abkömmlingen positiv, gut, vorteilhaft, nützlich, 

fruchtbringend, wahrheitsgemäß, glücklich, erfreulich und angenehm ist? Wie ist es 

möglich, irgendwas von dieser Natur zu erfahren? Diese Arten von Zuständen, Lagen 

und Eigenschaften müssen eine Art von echter Quelle und Ursprung haben. Sie 

geschehen einfach nicht an sich und von selbst aus dem Blauen heraus oder aus dem 

Nichts oder Niemandem. Wie ihr wisst, hängt überhaupt alles, damit es ist und existiert, 

von dem Bewusstsein für das Selbst-Gewahrsein von ‚Ich bin‘, oder in diesem Fall, von 

dem Sein und der Existenz des empfindenden Geistes ab. Jemand muss solche 

Eigenschaften, Charakteristika oder Wesenszüge erkennen, anerkennen und 

akzeptieren. Aber das Problem bei dieser Anordnung ist, dass ein empfindender Geist 

keine Auffassung enthält, die Entstehungsquelle dieser Eigenschaften, Attribute oder 

Wesenszüge zu sein. Und der Grund, warum der empfindende Geist diese Auffassung 

nicht hat, ist, weil er sich deutlich bewusst ist, dass er sich nicht selbst ins Leben 

gerufen hat oder dass er nicht die Quelle seines eigenen Lebens ist. Deswegen wird der 

empfindende Geist, erstens, in eine Position versetzt, das Faktum zu erkennen, 

anzuerkennen und zu akzeptieren, dass seine Entstehungsquelle JEMAND anderes ist 

und dass, zweitens, alle derartigen Eigenschaften, Charakteristika und Wesenszüge aus 

derselben QUELLE herauskommen. Wenn ein empfindender Geist diese Fakten als 

greifbare, wirkliche, logische und realistische Erscheinungen akzeptiert, schafft er das 

Leben des Wahren und wird zu dem Träger des Guten und all seinen Glückseligkeiten. 

Es ist gut, die Wahrheit zu kennen und zu praktizieren. Es ist wahr, dass das Gute des 

Lebens im Erkennen, Anerkennen, Akzeptieren und Praktizieren dieser axiomatischen 
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Wahrheit wurzelt. Eine Abweichung von diesen Fakten schafft etwas, das völlig 

entgegengesetzte und andersartige Charakteristika, Wesenszüge und Eigenschaften 

hat, die absolut nichts mit irgendwas in der Wirklichkeit des wahren Lebens des 

positiven Zustands gemeinsam hat.  

Nun, warum sprechen wir zu dieser Zeit über diese so offensichtlichen Themen? Um 

euch immer wieder daran zu erinnern, dass niemand, der relativ ist, egal, in welcher 

Art von Leben oder Nicht-Leben er/sie situiert oder positioniert ist, seine/ihre eigene 

Quelle von etwas sein kann, das positiv, gut, vorteilhaft, nützlich, wahrheitsgemäß etc. 

ist. Das Problem mit dem negativen Zustand und seinem menschlichen Nicht-Leben ist, 

dass er sie sich selbst zuordnet, zuschreibt oder zuweist; während er gleichzeitig alles, 

was böse, falsch, verzerrt etc. ist, jemand oder etwas anderem zuschreibt, zuordnet oder 

zuweist. Ein gutes Beispiel für diese Situation kann in jemandem auf eurem Planeten, 

oder jemandem in der ZONE DES AUSSATZES gefunden werden, der nicht nur als positiv, 

gut, zuträglich, nützlich, fruchtbringend, wahrheitsgemäß etc. in Erscheinung tritt, 

sondern der auch so handelt und sich so verhält – aus der Sicht der äußerlichen 

Beobachtung. Nun, was sind die bestimmenden Faktoren, wenn ein solches Individuum 

in der wahren Wirklichkeit seines/ihres eigenen individuellen, persönlichen, 

einzigartigen und unendlich andersartigen Seins und Existierens oder Pseudo-Seins 

und -Existierens wirklich so ist oder nicht? Diese Faktoren wurzeln darin, wem oder 

was er/sie solche Charakteristika, Wesenszüge, Eigenschaften, Handlungen oder 

Verhaltensweisen zuschreibt, zuordnet oder zuweist. Wenn er/sie, aus der Tiefe 

seines/ihres Herzens, in seinem/ihren eigenen Zustand des Innern, und nur aus der 

Position dieses Innern, mit der vollumfänglichen Identifikation mit diesem Innern, sie 

der richtigen Quelle zuweist, zuordnet oder zuschreibt, kann man in diesem Fall 

seine/ihre guten, positiven, zuträglichen, nützlichen, produktiven, konstruktiven, 

kreativen und fruchtbringenden Verhaltensweisen, Handlungen, Taten, Outputs oder 

was man auch hat, als wahr und echt ansehen, und er/sie ist ein Mitglied des positiven 

Zustands, egal, wo oder wann er/sie physisch in einer bestimmten Zeit/Zustand situiert 

oder positioniert ist. In diesem Fall wird sein/ihr äußerliches Verhalten und seine/ihre 

äußerliche Erscheinung, weil sie aus dem Innern stammt, von seinem/ihrem Innern als 

wahr und echt untermauert und verifiziert.  

Wenn er/sie sie andererseits der falschen Quelle zuweist, entweder sich selbst oder 

jemandem oder etwas, der/das nicht seine Quelle oder sein Ursprung ist, lebt er/sie in 

diesem Fall in den Falschheiten dieser Situation, egal, wie er/sie äußerlich in 

Erscheinung tritt. Weil die Anerkennung und Akzeptanz dieser falschen Situation als 

die Wahrheit der Angelegenheit falsch ist, schafft er/sie durch den Prozess, danach zu 

handeln, die Bösartigkeit eines solchen Aktes. Anders gesagt, etwas, was falsch ist, als 

die einzige Wahrheit zu akzeptieren, wird durch den Prozess des Aktes dieser Akzeptanz 

selbst Böses erzeugt. Also fängt man an, das Leben (Nicht-Leben) von Bösartigkeiten 

und Falschheiten zu führen.  
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Was sagt euch diese Situation? Sie sagt euch zwei Dinge: Erstens, wenn jemand 

äußerlich so erscheint, oder äußerlich sogar so ist, bedeutet das nicht, dass er/sie an 

sich und von selbst innerlich wirklich so ist. Und weil der innerliche Geisteszustand für 

die wahre Wirklichkeit davon zählt, wer man ist oder aus welchen Gründen man 

überhaupt etwas tut, und warum man so oder so zu sein scheint, kann nur aus dieser 

Position eine wahre Bestimmung vorgenommen werden, ob dieses Individuum so ist 

oder nicht. Wenn er/sie, in aller Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit seine/ihre 

Positivität, Güte, Vorteile, Nützlichkeit und alles andere von dieser Natur der richtigen 

Quelle zuschreibt oder zuweist oder auf sie zurückführt, in diesem Fall aus MICH als 

ihre ABSOLUTE QUELLE, ist er/sie in diesem Fall wirklich so und er/sie ist ein wahres 

Mitglied des positiven Zustands. Aber wenn er/sie das in sich selbst für seinen/ihren 

eigenen Ruhm, seine/ihre eigene Ehre, Anerkennung, Erhöhung und sein/ihr Angeben 

tut, und wenn er/sie sie durch diesen Faktor sich selbst zuschreibt, zuweist oder 

zuordnet, als ihre Quelle an sich und von selbst, egal, wie sehr er/sie äußerlich 

verleugnen würde, dass das so ist, auch wenn er/sie äußerlich behaupten würde, dass 

sie von MIR kommen, würde er/sie in der wahren Wirklichkeit seines/ihres eigenen 

persönlichen, individuellen, privaten, intimen Innern und andersartigen Selbst nicht so 

sein.  

Zweitens wird diese Situation von MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG dafür genutzt, um 

Individuen wie diesen zu erlauben, positive, gute, zuträgliche, produktive, konstruktive 

und kreative Werke dieser Natur zu verrichten, auch wenn ihre Intentionen und 

Motivationen in dieser Hinsicht falsch, verfälscht oder böse sind, um allen mit etwas zu 

versorgen, das direkt aus MIR stammt und keine Konsequenz davon ist, wesentliche 

Bestandteile des Nicht-Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens 

und ihrer Egos zu sein. Die Art, wie ihr diese Aussage verstehen müsst, liegt in dem 

Faktum, dass überhaupt jede Möglichkeit, solche Werke, Akte zu vollbringen oder so zu 

sein, egal, was der Zustand des eigenen Geistes innerlich und/oder äußerlich ist, aus 

MEINER Präsenz in der Fähigkeit eines solchen Individuums rührt, zu wählen und zu 

verändern. Weil im letztendlichen Sinne, und in überhaupt allen Sinnen, ICH, DER 

HERR JESUS CHRISTUS, die einzige ABSOLUTE QUELLE, URSPRUNG und MÖGLICHKEIT 

von solchen Werken, oder von Positivität, Güte, Kreativität, Produktivität, 

Konstruktivität etc. BIN, kann durch den Faktor, dass ICH an MIR SELBST, von SELBST, 

aus MIR SELBST heraus und von MIR SELBST diese QUELLE und dieser URSPRUNG bin, 

überhaupt niemand, und das ist in einem absoluten Sinne wahr, an sich, von selbst, 

aus sich selbst heraus und von ihm/ihr selbst positiv, gut, zuträglich, nützlich, 

fruchtbringend, etc. sein. Er/sie kann einzig und allein aus, von, durch MIR in ihm/ihr 

so sein. Ob er/sie das als die ABSOLUTE WAHRHEIT erkennt, anerkennt und akzeptiert, 

ist eine ganz andere Sache.  

Nun, ICH möchte, dass ihr versichert seid, dass diese Anforderung nicht zu MEINEM 

eigenen Vorteil ist oder dass ICH sie von euch ersuche, um MICH zu verherrlichen, zu 
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preisen oder zu erheben, oder irgendwas von dieser Natur zu tun, sondern es ist 

zugunsten der ABSOLUTEN WAHRHEIT SELBST. Wenn man die Wahrheit kennt und 

akzeptiert, macht sie einen von dem Einfluss von allem, was falsch, böse und negativ 

ist, frei. Wenn man sich in der Wahrheit der Sache befindet, und wenn man diese 

Wahrheit lebt, befindet man sich im Guten der Liebe und durch diesen Faktor befindet 

man sich im positiven Zustand. Das ist der einzige Weg, wie man vermeidet, unter der 

Herrschaft des negativen Zustands, dessen Nicht-Leben in Bösartigkeiten, Falschheiten 

und Verzerrungen wurzelt, zu sein. Dieses Faktum also im Wesentlichen, und in der 

wahren Wirklichkeit dieser Anforderung, zu erkennen, anzuerkennen und zu 

akzeptieren, ist zu eurem eigenen Guten, weil es wahr ist. Und wenn es wahr ist, kommt 

es vom positiven Zustand und damit kommt es von MIR. Die Akzeptanz dieser Wahrheit 

gleicht in Wirklichkeit der Akzeptanz von MIR als die einzige QUELLE des ABSOLUTEN 

GUTEN und WAHREN. Durch den Faktor, das zu akzeptieren, werdet ihr fortwährend 

mit MEINEM WAHREN LEBEN durchtränkt. Durch diesen Faktor lebt ihr also und seid 

ihr am Leben. Alles andere erzeugt das Nicht-Leben des negativen Zustands, das 

menschliche Nicht-Leben und ihre Egos, die es mögen, alles von dieser Natur sich selbst 

zuzuschreiben, zuzuordnen oder zuzuweisen.  

In der gegenwärtigen Sachlage, so, wie sie von den Abtrünnigen und ihren Lakaien 

aufgestellt werden, werdet ihr von dieser Art Manifestation auf Planet NULL und 

anderswo immer mehr sehen. Anders gesagt, um jeden im negativen Zustand zu halten, 

und um den negativen Zustand als positiv und gut darzustellen, werden seine Kräfte 

erlauben, dass alles, was positiv und gut ist, unter den Menschen und anderen 

Kreaturen und Subkreaturen in Erscheinung tritt, mit der Versicherung, dass sie der 

Ursprung oder die Quelle von all dem sind. Indem diese Falschheit akzeptiert wird, wird 

sich jeder weiterhin im Nicht-Leben des negativen Zustands aufhalten. Und glaubt MIR, 

es wird nicht leicht sein, auch nicht für euch, MEINE Repräsentanten auf Planet NULL, 

nicht in diese bestimmte Falle hineinzufallen. Wenn ihr seht, wie jemand so gut, so 

positiv, so zuträglich, so nützlich, so freundlich etc. ist, würdet ihr dazu tendieren, diese 

Person als jemanden anzusehen, der MICH repräsentiert. Auf gewisse Weise liegt darin 

ein Körnchen Wahrheit, ein besagtes Individuum so zu sehen. Die Art, wie ihr diese 

Aussage verstehen müsst, liegt in dem Faktum, dass die Fähigkeit eines Individuums, 

so zu sein, aus MIR rührt, weil ICH es ihm/ihr möglich machte, so zu sein. Aber in 

Beziehung zu diesem Individuum selbst wird das alles davon abhängen, wem oder was 

er/sie solche Wesenszüge oder Charakteristika zuschreibt, zuordnet oder zuweist. Das 

wird seine/ihre Position oder seinen/ihren Platz in der Hierarchie der spirituellen 

Organisation bestimmen oder ob er/sie sich im positiven oder im negativen Zustand 

entsprechend befindet.  

ICH möchte, dass ihr versteht, dass wenn ICH nicht ABSOLUT GUT, POSITIV, 

ZUTRÄGLICH, NÜTZLICH, FRUCHTBRINGEND etc. wäre, in diesem Fall gar niemand 

anderes, egal, wo und wann sie verortet oder positioniert sind, auch so sein kann. Dass 

DIALOG 133



435 

 

jemand so sein kann, egal, wem oder was sie solche Wesenszüge und Charakteristika 

zuschreiben, zuordnen oder zuweisen, ist einzig und allein nur möglich, weil ICH in 

einem absoluten Sinne so bin. Sonst wären solche Vorstellungen, so zu sein, und das 

anschließende Verhalten in Übereinstimmung mit solchen Vorstellungen, nicht in der 

Lage, auch nur entfernt in den Geist von irgendjemanden einzutreten. Gleichzeitig, 

indem ICH solche Verhaltensweisen, Einstellungen, Handlungen, so eine Produktivität 

etc. erlaube, ungeachtet, wer es ist oder wie sehr ein solches Individuum MICH als die 

einzige Quelle von ihnen erkennt, anerkennt und akzeptiert, sorge ICH dafür, dass für 

alle Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz die wahre 

Natur des positiven Zustands und MEINER WAHREN ABSOLUTEN NATUR kommen oder 

durchscheinen (auch wenn dieses Faktum innerhalb der Sphäre des negativen 

Zustands und sehr oft sogar von den Menschen verleugnet wird). Durch diesen Faktor 

kann niemand in den Zustand des völligen und vollkommenen, oder gar absoluten, 

Bösen und Falschen hineinfallen. Das ist der Kernpunkt der Bewahrung von Resten 

oder Überbleibseln in jedem von etwas, das direkt von MIR kommt. Dank dieses 

Bewahrens wird jeder im Nicht-Leben des negativen Zustands und im menschlichen 

Nicht-Leben in der Lage sein, erlöst zu werden – wenn die Zeit kommt, dass das 

geschieht. Und das ist alles, was ICH zu dieser Zeit beitragen wollte.  

Peter: Danke DIR sehr für diese sehr pünktliche Wiederholung. Wie DU weißt, habe ich 

während des Aufschreibens dieses DIALOGS einen interessanten Brief (per E-Mail) von 

einem Herrn in Deutschland erhalten, der schwere Zweifel über DICH – DEN HERRN 

JESUS CHRISTUS – als der einzig wahre GOTT zum Ausdruck brachte. Sein Fall wurde 

in den abschließenden Anmerkungen von DIALOG 128 erwähnt. Der besagte Herr 

erkannte sich in diesen Anmerkungen und er reagierte mit dem erwähnten Brief. Lass 

mich einige Passagen dieses Briefs zitieren. Er enthält auch eine Frage an DICH, die von 

rein philosophischer Natur ist. Also, hier ist er: ‚Erstens WEIß ich gar nicht, wer oder 

was DER HERR JESUS CHRISTUS wirklich IST oder NICHT IST, natürlich außer dass ich 

die entsprechenden Informationen kenne, die von IHM/IHR in den Büchern DER NEUEN 

OFFENBARUNG gegeben werden. Zweitens kann ich die Aussage DES HERRN JESUS 

CHRISTUS, dass ER/SIE der einzige EINE WAHRE GOTT ist – in dem Sinne, dass ER/SIE 

der einzige EINE WAHRE SCHÖPFER von JEDEM und ALLEM ist, mich persönlich 

eingeschlossen –, ohne dass ich einen empirischen Nachweis habe, einfach nicht glauben! 

Würde ich eine solche Aussage des Autors der Vorstellungen in den DIALOGEN EINFACH 

glauben, würde das jede Rationalität in meinem Denkprozess vollkommen aufgeben! 

Drittens bedeutet das nicht, dass ich verleugne, dass DER HERR JESUS CHRISTUS der 

einzige EINE WAHRE GOTT ist, was bedeutet, ich glaube NICHT, dass ER/SIE es nicht ist 

…! … Dennoch, wie kann ich mit der Aussage DES HERRN JESUS CHRISTUS umgehen, 

dass ER/SIE der einzige EINE WAHRE GOTT ist?! Wenn ich logisch darauf schaue, sehe 

ich diese Alternativen: 1. ER/SIE sagt die absolute Wahrheit! 2. ER/SIE sagt wissentlich 

nicht immer die Wahrheit – aufgrund von Gründen, die nur ER/SIE kennt! Oder weil 
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ER/SIE eine Art von Super-Ego ist… 3. ER/SIE liegt unwissentlich falsch, wenn ER/SIE 

denkt, der einzige EINE WAHRE GOTT zu sein! Vielleicht ist ER/SIE der unbewusste Teil 

von Peter selbst oder ein hochentwickeltes spirituelles Wesen, das glaubt, der einzige 

EINE WAHRE GOTT zu sein.‘ 

‚Nun, wie soll man sich entscheiden, was richtig ist? Es wäre vorgeblich einfach 

konsequent, DEN HERRN JESUS CHRISTUS darum zu bitten, zu beweisen, der einzige EINE 

WAHRE GOTT zu sein oder um einen dazu zu bringen, klare Schritt für Schritt Erfahrungen 

zu haben, immer überzeugter zu werden. Meine Frage ist also: Wie oder auf welchem 

Wege, durch welche Erfahrungen, Einsichten oder was auch immer kann ein Leser der 

Bücher DER NEUEN OFFENBARUNG zu einer definitiven Schlussfolgerung kommen, dass 

DU, DER HERR JESUS CHRISTUS, der einzige EINE WAHRE GOTT bist? Was wäre der 

Unterschied – auf der Seite eines Lesers DER NEUEN OFFENBARUNG und seiner 

Einstellung, zwischen dem GLAUBEN, dass du, DER HERR JESUS CHRISTUS, der einzige 

WAHRE EINE GOTT bist; dem WISSEN darüber; dem AKZEPTIEREN dessen; und dem 

ERFAHREN von dem? Kann ein Leser der Vorstellungen in den Büchern DER NEUEN 

OFFENBARUNG einen Vorteil haben, sie zu studieren, ohne zu glauben, dass DU, DER 

HERR JESUS CHRISTUS, der einzige EINE WAHRE GOTT bist? Wie kann die Wahrheit 

definiert werden?‘ Ende der ausgewählten Passagen im Brief des Autors. Möchtest DU 

eine Art von Antwort auf die Fragen geben, die in diesem Brief aufgeworfen wurden? 

Wie ich es sehe, hat es für den wichtigsten Punkt von allen Relevanz – DEINE WAHRE 

NATUR und WER DU wirklich BIST.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Bevor wir über den besagten Punkt sprechen, der von 

dem Herrn aus Deutschland aufgeworfen wurde, möchte ICH ihm MEINE persönliche 

Wertschätzung zum Ausdruck bringen, diesen Brief zu schicken und dass er in Bezug 

auf den wichtigsten spirituellen Faktor in Zusammenhang mit MEINER WAHREN NATUR 

ehrlich und offen ist. Wie du weißt, wurde in KAPITEL ZWEI von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS viel über dieses Thema offenbart. Und 

nicht nur das, sondern es wurden mindestens sieben unterschiedliche Annahmen in 

Bezug darauf beschrieben, wie die Menschen auf Planet NULL, und andere Kreaturen 

und Subkreaturen in der ZONE DES AUSSATZES, MEINE NATUR konzeptualisieren. 

Gleichzeitig hat dieses KAPITEL, und auch das ganze GROßE BUCH, genau beschrieben, 

wie MEINE NEUE NATUR zustande kam oder angenommen wurde, und wie ICH zu dem 

einzigen WAHREN GOTT wurde. Natürlich ist für den besagten Herrn das, was über 

MICH, MEINE NATUR und dass ICH der einzige WAHRE GOTT bin, in diesem Buch, oder 

in irgendwelchen anderen Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG angeboten wurde, 

kein ausreichender empirischer Nachweis oder Einzelbeweis für diese Fakten. 

Tatsächlich handelt sein gesamter Brief von dem Fehlen eines persönlichen, Schritt für 

Schritt, empirischen Nachweises oder irgendeines überzeugenden Beweises, dass ICH 

wirklich der einzige WAHRE GOTT bin und es keinen anderen gibt.  
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Lass uns schauen, aus welcher Position diese Anforderung kommt. Sie ist eine typisch 

menschliche Position. Aus dieser Position wird wahrgenommen, dass sich das, was von 

dem AUTOR der Vorstellungen in den DIALOGEN angeboten wird, außerhalb von jeder 

Rationalität des Denkprozesses befindet und daher muss alles in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG ohne einen auf Erfahrung beruhenden oder empirischen Nachweis und 

Beweis geglaubt werden. Diese Annahme steckt MEINE NEUE OFFENBARUNG in dieselbe 

Schublade mit allen anderen Religionen, die es auf eurem Planeten und in der ZONE 

DES AUSSATZES gibt, oder irgendwelchen anderen spirituellen Bewegungen, die von 

ihren treuen Anhängern erfordern, alles, was sie lehren, blind zu akzeptieren. Wie ihr 

wisst, wird in MEINER NEUEN OFFENBARUNG ein solcher Ansatz gänzlich widerlegt. 

Nicht nur wird er widerlegt, sondern er erfordert von seinen Lesern anhand ihrer Logik, 

Rationalität, Denkprozess und Intuition aus der Position ihres eigenen Innern eine 

persönliche, individuelle und inwendige Bestätigung, Verifizierung und Begründung.  

Wie wurde auf der anderen Seite eine typisch menschliche Rationalität und ihr 

Denkprozess gebildet? Was für Arten von Rationalität und Denkprozessen sind sie? Ihr 

müsst in der Struktur, Dynamik und Natur des typisch menschlichen Geistes nach der 

Antwort auf diese Frage suchen, und wie oder auf welchem Wege und zu welchem Zweck 

er von den ursprünglichen Fabrikatoren, den sogenannten Pseudo-Schöpfern, fabriziert 

wurde. Wie ihr euch erinnert, wurde im ursprünglichen Aufbau dieser Fabrikation die 

Betonung darauf gelegt, sich von der wahren spirituellen Quelle, die im Innern von 

jedem oder in ihrem wahren spirituellen Geist situiert ist, abzuwenden oder es sehr 

schwierig oder gar unmöglich zu machen, in ihr nach den Antworten auf irgendwelche 

Fragen zu suchen. Einfach gesagt, um in den menschlichen Geist alle Arten von 

Zweifeln und Ungewissheiten über den wichtigsten Faktor ihres Seins und ihrer 

Existenz hineinzusetzen – die richtige Konzeptualisierung, das richtige Verständnis und 

die richtige Akzeptanz MEINER WAHREN NATUR und darüber, dass ICH der einzige 

WAHRE GOTT bin – war es notwendig, jeden Zugang zu dem Zustand ihres Innern oder 

ihres spirituellen Geistes zu schließen und es unmöglich zu machen, eine auf Erfahrung 

beruhende, rationale, logische, vernünftige, intuitive oder irgendeine andere Art von 

Nachweis oder Beweis zu suchen, dass ICH bin, der ICH behaupte zu sein – der einzig 

WAHRE ABSOLUTE GOTT und dass es keinen anderen gibt. So ein Nachweis oder Beweis 

kann einzig und allein nur im eigenen Innern oder im eigenen spirituellen Geist 

gefunden werden.  

Wie ihr wisst, um das Pseudo-Leben des negativen Zustands und sein menschliches 

Pseudo-Leben oder Nicht-Leben zu erfinden, zu aktivieren und zu schaffen, war es 

notwendig, von diesem Aufbau abzukehren – alle Antworten auf alle Fragen von einem 

aus der wahren Quelle des Allwissens zu suchen – aus MIR, im Zustand des spirituellen 

Geistes von einem oder im Zustand des Innern von jedem. Also war es notwendig, jeden 

Zugang zu diesem Zustand vollkommen abzuschließen und einen anderen Modus des 

Gewinnens von Wissen über etwas und nicht nur über MICH und MEINE NATUR zu 
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festzulegen. Deswegen wurde eine andere Art von Rationalität und ihres Denkprozesses 

geschaffen – eine typisch menschliche, die dazu gezwungen ist, alle Antworten auf ihre 

Fragen aus dem Zustand seines Außen oder von außerhalb sich selbst zu suchen. 

Würde eine solche Anordnung nicht getroffen, könnten das menschliche Nicht-Leben 

und ihre Egos niemals zu ihrer schlechten Reifung kommen.  

Aus diesen Fakten kann man sehen, dass die gegenwärtige Struktur und Natur der 

Rationalität der Menschen und ihre Denkprozesse auf eine solche Weise gebildet 

wurden, um einen Nachweis oder Beweis für überhaupt alles von irgendwo oder etwas 

zu fordern, wo gar nichts von dem wirklichen Nachweis oder Beweis verfügbar ist. Aber 

um den menschlichen Geist in seinen Denkprozessen und seiner Rationalität in den 

Glauben zu überlisten, dass die einzig wahren Antworten auf seine Fragen mit 

empirischer und auf Erfahrung beruhender Bestimmtheit außerhalb seiner eigenen 

Zustände und Lagen enthalten sind, wurden sie in eine Position versetzt, keine andere 

Neigung zu haben, überhaupt irgendetwas als logisch, vernunftgemäß und rational zu 

akzeptieren, das nicht von einer Art von äußerlichem Nachweis oder Beweis 

untermauert werden würde. Und weil es in den äußerlichen Faktoren gar nichts gibt, 

das in der Lage ist, vollumfänglich und vollkommen, ohne jeden Zweifel, so einen 

Nachweis oder Beweis bereitzustellen, hat der menschliche Geist, in seiner 

gegenwärtigen Natur und Struktur keinen Ausweg, außer alle Schlussfolgerungen, die 

ihm aus irgendeinem anderen Zustand oder Position angeboten werden, zu bezweifeln 

oder abzulehnen.  

Aufgrund des Faktums, dass der Pfad zu der wahren Quelle eines richtigen, korrekten 

und wirklichen Wissens den Menschen verschlossen war, hat das, was ihnen vorgelegt 

wird, in der wahren Wirklichkeit von Sein und Existenz keine Validität. Um den 

Menschen eine Art von Weg aus dieser schlechten misslichen Lage heraus zu geben, 

muss ihnen deswegen von Zeit zu Zeit eine direkte OFFENBARUNG von MIR über diese 

Fakten gegeben werden. Von ihrer bloßen Natur her werden sie in dieser Hinsicht in 

eine Position des freien Willens und der freien Wahl hineingesetzt – alles, was ihnen 

anhand solcher Mittel angeboten wird, zu akzeptieren oder nicht zu akzeptieren. Diese 

besondere Anforderung entstammt dem Zweck, zu dem das menschliche Leben (Nicht-

Leben) zu seiner Reifung kommen durfte, und aus der spezifischen Rolle, die die 

Menschen in der Gesamtheit-von-ihm-Allem spielen. Um es immer und immer wieder 

zu wiederholen: Das menschliche Leben (Nicht-Leben) ist nicht die höchste bzw. letzte 

Wahl an sich und von selbst. Das ist etwas, das beständig in jedermanns Gedanken 

behalten werden muss. Sonst kann kein richtiges Verständnis über den wahren Zweck 

des menschlichen Lebens (Nicht-Leben) erworben werden. Wie ihr euch erinnert, und 

das wiederhole ICH immer und immer wieder, wurzelt die Rolle der Menschen und ihr 

gesamtes Leben (Nicht-Leben) in ihrer Demonstration und Illustration dessen, was nicht 

zu wählen ist, wie man nicht zu sein hat, wie man nicht rationalisieren soll, wie man 

nicht denken soll, wo man nach keinem Nachweis oder Beweis für überhaupt irgendwas 

suchen soll, wie man sich nicht verhalten soll, wie man sich nicht in Beziehung setzen 
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soll, wie man nicht glauben soll, wie man nicht lieben und/oder Liebe machen soll, wie 

man die spirituellen Faktoren von überhaupt irgendwas und insbesondere MEINER 

WAHREN NATUR nicht konzeptualisieren soll, und wie man überhaupt alles nicht tun 

soll. In dieser Rolle der Menschen gründet die wahre Bedeutung ihres menschlichen 

Lebens (Nicht-Leben).  

Aufgrund dieser Position und Rolle, die die Menschen besetzen, würde jeder Versuch, 

mithilfe der typisch menschlichen Logik, Rationalität und ihrer Denkprozesse nach 

einem Nachweis oder Beweis zu suchen, nirgendwohin führen. Und nicht nur würde es 

nirgendwohin führen, sondern es würde einen in eine Position der Ablehnung von allem 

versetzen, das ihm mithilfe des sogenannten typischen menschlichen auf Erfahrung 

beruhenden Nachweises oder Beweises von überhaupt allem angeboten wird. Das 

Problem, die Menschen mit so einem auf Erfahrung beruhenden Nachweis und Beweis 

zu versorgen, ist, dass sie aus ihrem Außen kommen würde, in dem die Bedeutung und 

die Funktion ihres eigenen Lebens (Nicht-Lebens) wurzelt. Wenn man sie mit einem 

greifbaren und überzeugenden Nachweis oder Beweis in Bezug auf MICH und MEINE 

WAHRE NATUR oder dass ICH der einzige WAHRE GOTT bin versorgt, würden sie durch 

den Faktor, dass so ein Beweis oder so ein Nachweis aus ihren Innerlichkeiten kommen 

würde – mithilfe ihrer äußerlichen Rationalität, Logik, Denkprozessen, und mithilfe 

ihres äußerlichen auf Erfahrung beruhenden oder empirischen Modus, ewiglich in 

diesen äußerlichen Modus des Nicht-Lebens eingeschlossen werden und sie würden auf 

unbestimmte Zeit in die höchste Wahl hineingesetzt werden. Den menschlichen 

Zustand, Lage, Rolle, Position oder aus was das menschliche Nicht-Leben besteht, als 

eine höchste Wahl, heißt, sie für immer in den Zustand der Äußerlichkeiten 

einzuschließen und die Wahrheit und Echtheit von etwas zu bestätigen, was an sich 

und von selbst keine Wahrheit und Echtheit hat. Würde so etwas wie das jemals 

geschehen, wären die Menschen nicht in der Lage, irgendein wahres Wissen überhaupt 

über irgendwas zu erwerben. Deswegen wären sie dazu verdammt, in den 

Bösartigkeiten, Falschheiten und Verzerrungen ihres Nicht-Lebens zu leben. Eine 

solche Folge würde jede Möglichkeit zunichtemachen, dass sie von ihrer Sorte von Leben 

(Nicht-Leben) erlöst werden, weil sie, wie mehrere Male zuvor erwähnt wurde, durch 

diesen Faktor ihre Äußerlichkeiten verinnerlichen und ihre Innerlichkeiten 

veräußerlichen würden. Indem sie das tun, würden sie dauerhaft einen auf den Kopf 

stehenden Stil des Wahrnehmens, Verstehens und Begreifens der wahren Wirklichkeit 

von jedem und allem herstellen.  

Das ist der Grund, warum, solange sich die Menschen in dem Zustand und der Rolle 

der Demonstration und Illustration von dem befinden, was man nicht zu wählen und 

wie man im Allgemeinen nicht zu sein hat, ihnen kein äußerlicher, menschlich 

rationaler, empirischer, logischer oder auf Erfahrung beruhender Nachweis oder Beweis 

über irgendwelche spirituellen Themen, und besonders und insbesondere über MICH 

und dass ICH der einzige WAHRE GOTT bin, gegeben werden kann. Erinnerst du dich, 

was ICH zu den Pharisäern sagte, die von MIR so einen Nachweis oder Beweis (Zeichen) 
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über MEINE Behauptungen darüber, wo ICH herkam und wer ICH wirklich war, 

forderten? Die Bedeutung dieser Szene wurde in einem der jüngsten DIALOGE erläutert. 

Der Grund, warum niemandem im menschlichen Leben (Nicht-Leben), während sie sich 

noch im menschlichen Zustand, Lage und Rolle befinden, ein solcher äußerlicher, 

sogenannter rationaler und aus Vernunft, auf Erfahrung beruhender Nachweis oder 

Beweis gegeben werden kann, wurde oben und in diesem DIALOG erläutert.  

Andererseits, denkt ihr wirklich, dass ihr als typische Menschen bedingungslos und 

ohne irgendeinen Zweifel, als ABSOLUTE WAHRHEIT, alles was ICH sage oder alles in 

Bezug darauf akzeptieren würdet, WER ICH BIN und worum es bei MEINER wahren 

NATUR geht oder dass ICH der einzige WAHRE GOTT BIN, wenn ICH eurem Wunsch 

nachkommen würde, einen Nachweis oder Beweis über diese Faktoren anhand eures 

typisch menschlichen Modus der Erfahrungen von überhaupt allem zu haben – auf 

Erfahrung beruhend, rational, durch die Denkprozesse, empirisch, durch äußerliche 

sinnesbezogene Mittel oder durch überhaupt irgendetwas, das im Repertoire eures 

menschlichen Geistes zur Verfügung steht? Macht euch nichts vor! Da ihr ein typischer 

Mensch seid, würdet ihr, in eurer menschlichen Natur, mit allen Arten von pseudo-

plausiblen Rationalisierungen, Rechtfertigungen und Entschuldigungen aufkommen, 

nichts zu berücksichtigen oder zu akzeptieren oder irgendetwas nicht zu glauben, was 

euch auf solchem Wege als die wahre Wirklichkeit und als etwas angeboten wird, was 

in der Lage wäre, euch ohne jeden Zweifel davon zu überzeugen, dass ihr jetzt den 

unwiderlegbaren Nachweis oder Beweis habt, dass ICH bin, der ICH behaupte zu sein, 

oder überhaupt über alles was das betrifft. Sehr bald, oder sofort würdet ihr anfangen, 

an euren Sinnen und euren eigenen persönlichen Erfahrungen in dieser Hinsicht zu 

zweifeln, und ihr würdet dazu tendieren, sie als etwas abzutun, das ein Produkt eurer 

Einbildung, oder eures Wunschdenkens oder eurer eigenen subjektiven Sehnsüchte 

war, Seelenfrieden zu haben, und euren rationalen Geist zu befriedigen, solche 

Erfahrungen zu haben.  

Lasst MICH euch an etwas erinnern, auf das ICH jene aufmerksam gemacht habe, die 

dem zugehört haben, was ICH während MEINES Aufenthalts auf Planet NULL zu sagen 

hatte. Erinnert ihr euch an die Parabel über den reichen Mann und den armen Mann, 

Lazarus, wie sie im LUKAS-EVANGELIUM, KAPITEL 16, Verse 19-31 aufgenommen 

wurden? In diesem Ereignis ist das Rätsel darüber enthalten, über was wir hier 

sprechen. Der reiche Mann befand sich in der Hölle in einer seiner eigenen persönlichen 

Torturen und Elendigkeiten. Auf der anderen Seite befand sich Lazarus, der arme Mann, 

im Segen des Himmels, und war bei seinem Vorvater, Abraham. Als der reiche Mann 

Lazarus an diesem Ort sah, bat er Abraham darum, Lazarus zu schicken, um ihm dabei 

zu helfen, sein Leiden zu lindern. Abraham sagte ihm natürlich, dass es zwischen dem 

Zustand und der Lage des reichen Mannes und dem Zustand und der Lage des armen 

Mannes keine mögliche Verbindung gibt. Also bat der reiche Mann, der dieses Faktum 

akzeptiert hat, Abraham, der MICH repräsentierte, darum, Lazarus zu seinem früheren 
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Zuhause auf Planet NULL, zu all seinen Verwandten, zurückzuschicken, um sie über 

die Konsequenzen, Folgen und Resultate ihres negativen und bösen Lebensstils zu 

warnen, so dass sie davon abgehalten werden würden, in denselben Zustand und 

dieselbe Lage einzutreten, in der der reiche Mann sich vorfand. Auf seine Bitte hin sagte 

Abraham dem reichen Mann, dass seine Verwandten (in diesem Fall alle Menschen) 

Moses und die Propheten haben. Wenn sie sie hören, würden sie davon abgehalten 

werden, in diesen Zustand und diese Lage einzutreten. Der reiche Mann wiederum 

antwortete, dass wenn man von den Toten zu ihnen zurückkommt, sie bereuen würden. 

Und Abraham antwortete, dass wenn sie Moses und die Propheten nicht hören, sie auch 

nicht überzeugt sein werden, auch wenn man von den Toten aufersteht.  

Was kann erfahrungsmäßiger und überzeugender sein, als wenn jemand von den Toten 

zurückkommt und einem alles darüber sagen würde, wie die Dinge auf der anderen 

Seite sind und auch darüber, dass ICH der einzige WAHRE GOTT bin, zum Beispiel? 

Aber als typische Menschen würdet ihr dazu tendieren, alles, was ein solches 

Individuum euch sagen würde, außer Acht zu lassen. Ihr könnt dieses Ereignis mit der 

gegenwärtigen Situation mit dem deutschen Herrn analogisieren. ICH habe euch MEINE 

NEUE OFFENBARUNG und all ihre Prinzipien und Vorstellungen gegeben. Wenn sie, in 

ihrer Logik, Bindekraft, Schönheit, Vernunft, Rationalität und allem anderen, was sie 

enthalten, nicht in der Lage sind, euch von der Wahrhaftigkeit ihrer Behauptungen, 

und besonders darüber, WER ICH BIN und was MEINE WAHRE NATUR ist und dass ICH 

der einzige WAHRE GOTT BIN und es keinen anderen gibt, zu überzeugen, dann wäre in 

diesem Fall, solange ihr euch in eurem menschlichen Leben (Nicht-Leben) befindet, 

nichts anderes, egal, wie rational, erfahrungsgemäß, empirisch, sinnesbezogen oder 

irgendwie anders es wäre, in der Lage, das zu tun. Nochmal, macht euch nicht vor, dass 

es euch mit dem erwarteten und ersehnten Ergebnis versorgen würde. ICH kann euch 

versichern, das würde es nicht! 

Das ist die Art, wie der menschliche Geist aus den oben erwähnten Gründen aufgestellt 

wurde. Und der besagte Herr war offensichtlich einverstanden, diese Situation anhand 

seiner eigenen persönlichen, privaten, intimen, individuellen, einzigartigen und 

unendlich andersartigen Einstellung in Bezug auf MICH und MEINE WAHRE NATUR und 

auf die Frage, ob ICH – DER HERR JESUS CHRISTUS – der einzige WAHRE GOTT bin oder 

nicht, zu illustrieren und zu demonstrieren. Das ist es, mit was er einverstanden war 

zu tun oder das ist es, wie er einverstanden war, zu sein. Nun, ob er diese Fakten 

akzeptieren wird oder nicht, liegt gänzlich an ihm. Aber aufgrund seiner Position und 

Rolle, und auch der Position und Rolle eines Menschen auf Planet NULL, können keine 

anderen Mittel bereitgestellt werden, um jemanden, während er/sie im menschlichen 

Leben (Nicht-Leben) ist, mit dem erforderten empirischen oder auf Erfahrung 

beruhenden Nachweis oder Beweis, dass alles in MEINER NEUEN OFFENBARUNG wahr 

ist oder nicht, zu versorgen. Deswegen wäre es spirituell sehr gefährlich für ihn und 

jeden anderen, ihn/sie während seiner/ihrer Pflichttour auf Planet NULL damit zu 
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versorgen, eine klare Schritt für Schritt Erfahrung zu haben, immer überzeugter davon 

zu werden, dass ICH der einzige EINE WAHRE GOTT bin. So ein Nachweis oder Beweis, 

der von diesen Arten von äußerlichen Mitteln gewonnen wird, wäre auferlegend.  

Deswegen würde ihre Gültigkeit in den Innerlichkeiten von einem, wo überhaupt alles 

zählt, zunichtegemacht werden. Der einzige Weg, wie überhaupt irgendwas in 

spirituellen Angelegenheiten und in Bezug auf MICH und MEINE WAHRE NATUR valide 

und überzeugend werden kann, ist, wenn es aus dem innersten Zustand des eigenen 

spirituellen Selbst durch den Prozess der inneren intuitiven, logischen und rationalen 

Unterscheidung und dem klaren Gefühl kommt, dass etwas wahr ist oder nicht. Alle 

anderen Modi in diesen Angelegenheiten sind völlig und vollkommen irreführend und 

falsch. Noch einmal, entweder ihr akzeptiert dies als ein Faktum oder ihr lehnt es als 

solches ab. In beiden Fällen ist es eure Wahl. Und darüber kann nichts weiteres gesagt 

werden.  

Wie ihr bemerkt habt, wurde im Verlauf der Diskussion dieses Themas viele Male oben 

betont, dass diese Situation bei der Notwendigkeit, eine Art von erfahrungsgemäßem 

oder empirischem Nachweis oder Beweis über MICH, und alle anderen spirituellen 

Themen in Bezug auf MICH oder irgendwas anderes zu haben, nur während eurer 

Pflichttour auf Planet NULL besteht oder während ihr im menschlichen Nicht-Leben 

lebt. Die Notwendigkeit für diese Aufstellung wurde oben, und auch viele Male in diesen 

DIALOGEN und anderen Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG definiert. Auf der 

anderen Seite wird an keiner Stelle in MEINER NEUEN OFFENBARUNG angedeutet, dass 

ihr keinen derartigen Nachweis oder Beweis in irgendeinem anderen Zustand, Ort oder 

Lage außer mit Ausnahme eures menschlichen Lebens (Nicht-Lebens) haben werdet. 

ICH kann euch versichern, dass so ein erforderter und benötigter Nachweis oder Beweis 

ohne Zweifel für euch bereitgestellt wird, nachdem ihr euer menschliches Nicht-Leben 

verlasst oder nachdem ihr eure spezifische Pflichttour auf Planet NULL abschließt. Wie 

ihr euch aus dem GROßEN BUCH erinnert, wurde dort gezeigt, dass ICH persönlich und 

individuell jedem während ihres eigenen JÜNGSTEN GERICHTS erscheine, und ihnen so 

einen überzeugenden Nachweis oder Beweis vorlegen werde, dass sie in dieser, oder 

irgendeiner anderen Angelegenheit niemals irgendwelche Zweifel haben werden.  

Sobald ihr euch im Zustand eurer höchsten Wahl befindet, und sobald ihr aus der 

illustrativen und demonstrativen Phase eurer Mission raus seid, kann die Vorlage von 

so einem überzeugenden Nachweis oder Beweis nicht mehr durch Auferlegung sein. 

Wenn ICH überhaupt jemandem in ihrem Zustand ihres Innersten erscheine, quellt bzw. 

sprudelt so eine Erfahrung aus dem Zustand ihres Innern heraus. In diesem Zustand 

gibt es keine auferlegenden Faktoren. Dort ist alles aus Wahlfreiheit und freiem Willen. 

Deswegen ist die Gültigkeit einer Erfahrung in diesem Zustand absolut. Aus einem 

solchen Zustand können keine Zweifel herausgeboren werden. Im menschlichen Nicht-

Leben, Zustand und Lage ist das genaue Gegenteil wahr. Deswegen sind zugunsten der 

Erlösung der Menschen von ihrer verfluchten Position solche erfahrungsgemäßen oder 
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empirischen Erfahrungen, die ihnen einen überzeugenden Nachweis oder Beweis über 

diese Angelegenheiten geben würden, ihnen nicht verfügbar. Sonst wären sie, wie oben 

erwähnt wurde, für immer in dieser verfluchten Lage eingeschlossen. Nochmal, 

entweder ihr akzeptiert diese logische Aussage oder nicht. Die Wahl liegt bei euch. So 

ist es bei den Konsequenzen – wie wir es zu sagen pflegen und wie es die Wahrheit der 

Sache widerspiegelt.  

Wie ihr an diesen Fakten seht, ist eine der schwierigsten Aufgaben, wenn nicht gar die 

schwierigste, der das ganze Menschengeschlecht, oder die große Mehrheit der Menschen 

gegenüberstehen, die Akzeptanz von MIR – DEM HERRN JESUS CHRISTUS, als der 

einzige EINE WAHRE GOTT und dass es keinen anderen gibt. Wie viele Male zuvor 

erwähnt wurde, werden dem menschlichen sogenannten bewussten rationalen Geist 

vom negativen Zustand Zillionen Gründe angeboten, warum ICH nicht als der EINZIGE 

EINE WAHRE GOTT angesehen werden kann. Und egal, mit wie vielen Nachweisen oder 

Beweisen man aufkommen würde, nichts könnte die Menschen überzeugen, dass ICH 

der einzige EINE WAHRE GOTT bin. Gleichzeitig, um zu wiederholen, was ICH zu den 

Pharisäern sagte, als sie von MIR forderten, ihnen solche Nachweise oder Beweise zu 

geben, wird euch keiner gegeben werden, während ihr euch auf Planet NULL befindet, 

mit der Ausnahme MEINER NEUEN OFFENBARUNG und all ihrer Vorstellungen und 

Prinzipien. In dieser Hinsicht ist es die vollumfängliche Verantwortung und 

Rechenschaftspflicht von jedem, der MEINE NEUE OFFENBARUNG liest, ihre eigene 

Entscheidung zu treffen, die auf ihrem eigenen freien Willen und Wahl beruht, und auch 

auf ihrer eigenen persönlichen und individuellen intuitiven Unterscheidungskraft, ob 

das, was in ihr enthalten ist, wahr ist oder nicht. Um zu wiederholen: Es werden 

niemandem irgendwelche anderen Mittel oder Wege zur Verifizierung dieser Fakten 

gegeben werden, während sie sich auf Planet NULL aufhalten. Das sind die Fakten eures 

menschlichen Lebens (Nicht-Lebens).  

Wenn ein Leser MEINER NEUEN OFFENBARUNG ein plausibles Gefühl hat, kann er/sie 

sehr leicht zu der Schlussfolgerung kommen, dass das, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, was in ihr über MICH und MEINE ABSOLUTE WAHRE 

NATUR gesagt wird und dass ICH der einzige WAHRE GOTT BIN, das einzige ist, das 

perfekten Sinn ergibt – im Vergleich mit allem anderen, was in dieser Hinsicht auf Planet 

NULL und in der Gänze der ZONE DES AUSSATZES verfügbar ist. Wenn ihr das, wie 

MEINE NATUR von all diesen zahlreichen Religionen und ihren noch zahlreicheren 

Sekten, und auch von verschiedenen pseudo-spirituellen Lehren auf Planet NULL und 

anderswo im negativen Zustand, dargestellt wird, mit dem genau vergleicht, wie es in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG dargestellt wird, werdet ihr einschlägige unvereinbare 

Unterschiede finden. In MEINER NEUEN OFFENBARUNG wird MEINE NATUR in absolut 

positiven Begriffen mit solchen ABSOLUTEN ZUSTÄNDEN, LAGEN, CHARAKTERISTIKA, 

WESENSZÜGEN und einem solchen CHARAKTER wie LIEBE, WEISHEIT, GUTES, 
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WAHRES, POSITIVE WERKE, GLAUBE, FREUDE, BESONNENHEIT, LUST, GLÜCK, GNADE, 

VERGEBUNG, FREUNDLICHKEIT, MITGEFÜHL, UNENDLICHE GEDULD, EMPATHIE, 

OBJEKTIVITÄT, GERECHTIGKEIT, URTEIL, RESPEKT, TOLERANZ, WERTSCHÄTZUNG, 

RECHTSCHAFFENHEIT, AKZEPTANZ und allem anderen von rein positiver Natur mit all 

ihren unendlichen absolut positiven Abkömmlingen beschrieben. Anders gesagt, MEINE 

NATUR wird als ABSOLUTES POSITIVSEIN konzeptualisiert, das nichts von der negativen 

oder schlechten Natur enthält. Gleichzeitig erkennt MEINE NEUE OFFENBARUNG beim 

Beschreiben dieser ABSOLUTEN EIGENSCHAFTEN MEINER ABSOLUTEN NATUR sehr 

genau, dass ICH im rein ABSOLUTEN POSITIVEN SINNE all diese Eigenschaften 

übersteige und ICH mehr bin als sie alle zusammengenommen oder einzeln – wieder nur 

in MEINEM ABSOLUTEN POSITIVSEIN.  

Auf der anderen Seite konzeptualisieren alle anderen Religionen und sogenannten 

spirituellen Lehren, in dieser Hinsicht, MICH als jemanden, der in SEINER/IHRER 

NATUR eine Mischung des obigen mit vielen negativen Eigenschaften enthält. Deswegen 

kann ICH, in ihrer Beschreibung, wütend, zornig, eifersüchtig, strafend, ablehnend, 

grimmig, rücksichtslos, verdammend, rachsüchtig und intolerant mit vielen anderen 

solchen negativen Charakteristika sein. Die unlogische Kombination von solchen 

entgegenstehenden und sich gegenseitig ausschließenden Wesenszügen, Attributen 

und Charakteristika macht es, dass ICH als eine Art von monströser Kreatur gedacht 

werde, die nicht weiß, was sie will oder begehrt. Und doch durchdringt diese Art von 

Konzeptualisierung MEINER NATUR, mit der Ausnahme der Schriften von Swedenborg, 

all ihre sogenannten heiligen Bücher, die Christenbibel eingeschlossen.  

Die Art, wie MEINE WAHRE NATUR in MEINER NEUEN OFFENBARUNG beschrieben und 

konzeptualisiert wird, sollte jedem mit einem offenen Geist und Herzen genug plausiblen 

Nachweis und Beweis anbieten, dass ICH wahrhaft DER BIN, DER/DIE ICH behaupte 

zu sein. Ein anderer grundlegender und substanzieller Unterschied zwischen ihren 

Lehren und den Lehren MEINER NEUEN OFFENBARUNG kann in der Art gefunden 

werden, wie sie die Konzepte, Aussagen, Vorstellungen und Prinzipien deuten, die in 

beiden von ihnen enthalten sind. Während in allen anderen Lehren alles als ein 

unveränderbares, starres, stillstehendes und nicht-progressives Dogma und als eine 

solche Glaubenslehre genommen und gedeutet wird, dem bedingungslos und 

unbestreitbar ohne Zweifel oder Ungewissheiten, oder ohne einen Versuch, die 

Wahrhaftigkeit oder den Wahrheitsgehalt von solchen Dogmen und Glaubenslehren in 

Frage zu stellen, gehorcht und so praktiziert werden muss, oder man sonst in Ewigkeit 

in das brennende Höllenfeuer verdammt werden kann, befinden sich die Lehren MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG im Modus der fortwährenden Erneuerung, Regeneration, 

Aktualisierungen, Veränderungen, Progression, Zusatz, des nach vorne und vorwärts 

gehen, mit der Betonung auf dem freien Willen und der freien Wahl von jedem, alles, 

was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu akzeptieren oder nicht, und mit 
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der Erklärung, dass niemand verloren geht oder dazu verdammt werden kann, auf ewig 

in demselben Zustand oder in derselben Lage zu sein, egal, von was für einer Art sie ist.  

Deswegen werden jedem zahlreiche Möglichkeiten gegeben, seine/ihre Wege zu ändern 

und zum positiven Zustand zurückzukehren. Zu behaupten, dass ihre Vorstellungen 

und Prinzipien dogmatisch, starr, stillstehend und nicht-progressiv sind, so wie alle 

anderen es sind, ist aufgrund einer derart rein positiven Natur MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG sehr unangemessen und ungerecht. Diese Struktur und Natur MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG kann für jemanden mit einem offenen Geist und Herzen als ein 

zusätzlicher Nachweis, Bestätigung oder Beweis dienen, dass sich das, was in ihr 

enthalten ist, die ABSOLUTE WAHRHEIT in IHREM progressiven, regenerierenden und 

sich fortwährend erneuerndem Modus befindet.  

Basierend auf all diesen Faktoren, die aus der Perspektive der Anforderungen eines 

typisch äußerlichen menschlichen Geistes in seinen Ansprüchen zur Bestätigung, 

Verifizierung, Nachweis oder Beweis aus der Position seiner eigenen Sorte der 

sogenannten Rationalität und Denkprozess (aus den oben erwähnten Gründen) nicht 

beweisbar sind, ist es offensichtlich, dass die erste Alternative, die von dem besagten 

deutschen Herrn gegeben wurde, die korrekte: In Bezug auf MEINE Aussage, dass ICH 

der einzige EINE WAHRE GOTT bin, sage ICH die ABSOLUTE WAHRHEIT.  

Die zweite Alternative, dass ICH wissentlich nicht immer die Wahrheit sage – aufgrund 

von Gründen, die nur ICH kenne oder aufgrund einer Art von Super-Ego – ist falsch, 

aus dem einfachen Grund, dass, da ICH die ABSOLUTE WAHRHEIT in MIR SELBST, von 

SELBST, aus MIR SELBST heraus bin, es für MICH völlig undenkbar und unmöglich 

wäre, irgendjemanden über irgendwas und nicht nur darüber zu täuschen, Wer ICH 

wirklich BIN. Etwas wie das anzunehmen würde MICH negativ machen. So eine 

Negativität würde widerlegen, dass ICH ABSOLUT POSITIV oder ABSOLUTE POSITIVITÄT 

bin. Das einzig notwendige, in dieser Hinsicht zu tun, in Beziehung zu allen anderen 

relativen Individuen, ist, ihnen von Zeit zu Zeit aus der Position MEINER ABSOLUTEN 

LIEBE und ABSOLUTEN WEISHEIT zu sagen, dass sie nicht bereit sind, etwas zu einer 

gegebenen Zeit zu ihrer eigenen Sicherheit und aus Sicherheitsgründen zu wissen.  

Nun sagt mal, was wäre der Vorteil oder der Nutzen für MICH oder für jemand anderen, 

darüber zu lügen, WER ICH BIN und was MEINE WAHRE NATUR ist oder dass ICH der 

einzige EINE WAHRE GOTT BIN? Was würde durch einen solchen Unsinn oder durch 

eine solche Täuschung erreicht werden? Bin ICH eine Art von Super-Ego? Was ist ein 

Super-Ego? In der wahren Konzeptualisierung seiner Natur ist es nichts anderes als ein 

ausgeschmücktes, hochgestuftes, verschönertes und moralistisches Ego, durch das 

dieses Ego verzweifelt versucht, seine wahre ‚stinkende‘ Natur zu verdecken, so dass es 

nicht ‚stinken‘ oder niemandem als negativ und nicht-erstrebenswert erscheinen würde. 

Also würde im Wesentlichen das Sein einer Art von Super-Ego MICH genauso negativ 
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machen wie jedes menschliche Individuum, oder jeden im negativen Zustand mit ihrem 

entsprechenden Ego. Das würde die Auffassung, dass ICH ABSOLUTES POSITIVSEIN bin, 

widerlegen.  

Die dritte Alternative, die von dem erwähnten Herrn angeboten wird, ist, dass ICH 

vielleicht unwissentlich falsch liege, wenn ICH denke, dass ICH der einzige EINE WAHRE 

Gott bin. Wenn man die Auffassung akzeptiert, dass ICH der EINZIGE EINE ABSOLUTE 

bin, dann weiß ICH in diesem Fall alles, ohne Ausnahme oder Ausschluss, in einem 

ABSOLUTEN SINNE. Daher gibt es in MIR nichts, dass unwissentlich sein kann. 

Gleichzeitig kann ICH nicht der unbewusste Teil von Peter selbst oder von einer Art 

ausgereiftem spirituellem Wesen oder was auch immer oder wer auch immer sein, das 

glaubt, der einzige EINE WAHRE GOTT zu sein. Was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

enthalten ist, all ihre Vorstellungen, Prinzipien, Informationen und alles andere, ist von 

einer solchen Bedeutung und Größenordnung, und die Art, wie es übermittelt wurde 

und wird, könnte niemals in irgendeinen menschlichen Geist und auch niemals in den 

Geist eines ausgereiften spirituellen Wesens hineinkommen, auch nicht in ihren 

wildesten Träumen. Es ist völlig unmöglich, dass irgendjemand anderes mit etwas 

aufkommt, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist und wie und in welchem 

Zeitrahmen und in welcher Form es durch Peter gegeben wurde, als das ABSOLUT 

WISSENDE ABSOLUTE WESEN – ICH, der einzige EINE WAHRE GOTT. Wenn diese Fakten 

nicht überzeugend genug sind, kann ICH euch versichern, dass euch nichts anderes 

überzeugen wird, egal, wie logisch, rational, erfahrungsgemäß oder empirisch es zu sein 

scheinen würde. Macht euch nicht vor, dass es einen Unterschied machen würde! 

Also, bei der direkten Antwort auf die Frage des Herrn darüber, wie oder durch welche 

Wege, Erfahrungen, Einsichten oder was immer ein Leser der Bücher DER NEUEN 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS zu der definitiven Schlussfolgerung 

kommen kann, dass ICH, DER HERR JESUS CHRISTUS, der einzige EINE WAHRE GOTT 

bin, wird von allem, was oben gesagt wurde, klar offensichtlich, dass eine solche 

Schlussfolgerung, solange ihr im menschlichen Leben (Nicht-Leben) seid, einzig und 

allein nur mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG und durch das, was sie enthält, 

offenbart und erklärt, möglich ist. Warum denkt ihr, wurde eine derart wichtige 

OFFENBARUNG überhaupt gegeben? Wäre es auf irgendeinem anderen Wege außer 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, der den Menschen oder anderen anderswo im 

negativen Zustand und in anderen Zuständen und an anderen Orten verfügbar ist, 

würde es keine Notwendigkeit geben, dass MEINE NEUE OFFENBARUNG überhaupt 

übermittelt wird. MEINE NEUE OFFENBARUNG ist die einzige verfügbare echte Quelle, 

aus der die Menschen und alle anderen die Wahrheit über alle spirituellen 

Angelegenheiten und Themen und auch über MICH und WER ICH wahrhaft BIN erfahren 

können.  
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In dieser Hinsicht kann man sagen, dass ein Leser MEINER NEUEN OFFENBARUNG, 

beruhend auf allem, was in ihr enthalten ist, wenn er/sie sein/ihr Lesen mit einem 

offenen Herzen und Geist angehen würde, zugunsten des Findens, Wissens und 

Akzeptierens der Wahrheit selbst, sich definitiv ein inneres oder innerliches 

vollumfängliches WISSEN aneignen würde, dass ICH der einzige EINE WAHRE GOTT BIN, 

und darauf basierend würde ein solcher Leser sich dabei vorfinden, dieses Faktum zu 

akzeptieren; und darauf basierend würde er/sie dieses Faktum ERFAHREN; und 

anschließend würde er/sie vollumfänglich GLAUBEN, dass ICH der einzige EINE WAHRE 

GOTT BIN. Wie ihr aus dieser Reihenfolge der spirituellen Logik seht, ist der Faktor des 

GLAUBENS, im Gegensatz zu allen anderen Lehren und ihren Anforderungen (zum 

Beispiel blind an etwas zu glauben) die Konsequenz, das Resultat und die Folge des 

WISSENS, AKZEPTIERENS und ERFAHRENS, und nicht andersherum.  

Wie kann die Wahrheit definiert werden? Basierend auf allem, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, ist es offensichtlich, dass die Wahrheit als das innere 

intuitive Erkennen, Wissen, Verstehen und Unterscheiden definiert werden kann, 

ohne jeden Zweifel, mit einer völligen Gewissheit, dass überhaupt alles in der 

Gänze von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, ohne 

Ausnahme oder Ausschluss, so ist oder nicht so ist; oder dass es das ist oder nicht 

ist, was es zu sein scheint. Und weil ICH der einzige EINE bin, DER/DIE absolut alles 

über jeden und alles weiß, BIN ICH in diesem Sinne, und aus dieser Position, DIE 

ABSOLUTE WAHRHEIT. Durch diesen Faktor kann die Wahrheit so definiert werden, 

dass DER HERR JESUS CHRISTUS die ABSOLUTE WAHRHEIT ist. Und das ist die 

ABSOLUTE WAHRHEIT.  

Kann ein Leser der Vorstellungen, die in den Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

enthalten sind, einen Nutzen daraus ziehen, sie zu studieren, ohne zu glauben, dass 

ICH, DER HERR JESUS CHRISTUS, der einzige EINE WAHRE GOTT bin? Das hängt alles 

von den Gründen, Intentionen und Motivationen ab, mit denen ein solches Lesen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG angegangen wird. Wenn ein künftiger Leser 

seinen/ihren Geist offenhält, und wenn er/sie die Auffassung nicht vollumfassend 

ablehnt, dass ICH wahrhaft der einzige EINE WAHRE GOTT sein könnte, und wenn es 

für ein solches Studium keine versteckten Gründe gibt, kann er/sie in diesem Fall einen 

Nutzen aus ihr ziehen.  

Das ist besonders und insbesondere aus der Perspektive seines/ihres ewigen Lebens 

wahr. Nach der Abreise eines solchen Lesers von Planet NULL, und bei seinem/ihrem 

Eintritt in die andere Welt, wäre es viel leichter für ihn/sie, die Wahrheit zu akzeptieren, 

dass ICH der einzige WAHRE GOTT bin, während seiner/ihrer persönlichen und 

individuellen Begegnung mit MIR von Angesicht zu Angesicht, als es sonst der Fall wäre. 

Studiert sie also auf jeden Fall weiterhin. Es könnte euch sogar irgendwann davon 
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überzeugen, als ein unwiderlegbares Faktum, dass ICH der einzige EINE WAHRE GOTT 

bin.  

Lasst MICH zum Abschluss dieses etwas längeren DIALOGS etwas zu eurer Erinnerung 

bringen, was zwischen MIR und MEINEM Jünger Thomas, nach MEINER Auferstehung, 

geschah. Dieses Ereignis ist im EVANGELIUM DES JOHANNES, KAPITEL 20, Verse 24-29 

aufgenommen. Wie ihr euch erinnert, erschien ICH nach MEINER Auferstehung MEINEN 

Jüngern zum ersten Mal. Während dieser ersten Begegnung mit ihnen war Thomas 

nicht anwesend. Als andere Jünger Thomas sagten, dass sie MICH im Fleisch sahen, 

sozusagen, was war die Reaktion von Thomas? „Es sei denn, daß ich in seinen Händen 

sehe die Nägelmale und lege meinen Finger in die Nägelmale und lege meine Hand in 

seine Seite, will ich's nicht glauben.“ Was sagt euch diese Antwort von Thomas? Thomas 

hat auf genau dieselbe Weise wie der besagte deutsche Herr (eigentlich ist er von Geburt 

her ein Slowake, aber lebt in und ist ein Bürger Deutschlands) den empirischen, 

erfahrungsgemäßen, greifbaren, sinnesbezogenen, rationalen und äußerlichen 

Nachweis oder Beweis von MIR gefordert, dass es wirklich ICH war, DER dem Rest 

MEINER Jünger während MEINER ersten Erscheinung ihnen gegenüber nach MEINER 

Auferstehung erschien. Thomas war auf keine andere Weise willig, dieses Faktum zu 

akzeptieren.  

Als ICH also MEINEN Jüngern zum zweiten Mal nach MEINER Auferstehung erschien, 

war Thomas auch anwesend. Als ICH auch ihn dort sah, sagte ICH zu Thomas „Reiche 

deinen Finger her und siehe meine Hände, und reiche dein Hand her und lege sie in meine 

Seite, und sei nicht ungläubig, sondern gläubig!“ In dieser Hinsicht kann man sagen, 

dass Thomas all diese Leute repräsentierte, die, wie der besagte Herr, von MIR den 

erfahrungsgemäßen, rationalen, logischen, aus Vernunft, greifbaren, äußerlichen oder 

empirischen Nachweis oder Beweis fordern, dass ICH wahrhaft der einzige EINE WAHRE 

GOTT bin. Indem ICH Thomas seinem Wunsch gewährte, versichere ICH durch diesen 

Akt jedem in einer ähnlichen Position, und ICH persönlich versichere dem besagten 

deutschen Herrn, dass ihnen, und ihm persönlich und individuell, bei ihrer Rückkehr 

zu der anderen Welt nach ihrer Abreise von Planet NULL so ein erforderter Nachweis 

oder Beweis irgendwann gegeben werden wird.  

Es sei denn, natürlich, sie werden durch das kontinuierliche Studieren der 

Vorstellungen, die in den Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind, vor 

ihrem Rückruf von Planet NULL zu einer solchen Schlussfolgerung und Akzeptanz 

kommen. Eine solche Möglichkeit gibt es.  

Basierend auf seiner greifbaren und körperlichen Erfahrung hat Thomas MICH als 

seinen einzigen HERRN und GOTT anerkannt und akzeptiert, indem er sagte, „Mein 

HERR und mein Gott!“ Was habe ICH auf seine Anerkennung und Akzeptanz von MIR 

als den einzigen HERRN und GOTT geantwortet? Lasst MICH zitieren „Dieweil du MICH 
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gesehen hast, Thomas, glaubest du. Selig sind, die nicht sehen und doch glauben!“ 

(Die Betonung ist von MIR).  

Basierend auf all diesen Fakten möchte ICH allen derzeitigen und zukünftigen 

voraussichtlichen Lesern der Bücher MEINER NEUEN OFFENBARUNG etwas ähnliches 

sagen: Gesegnet seid ihr, wenn ihr MICH aus eurem eigenen freien Willen und eurer 

eigenen freien Wahl erkennt, anerkennt und akzeptiert, beruhend auf den 

Vorstellungen und Informationen, die in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten 

sind, ohne irgendeine Notwendigkeit oder ein Verlangen, einen rationalen, 

empirischen, greifbaren, erfahrungsgemäßen oder irgendeinen anderen 

äußerlichen Nachweis oder Beweis zu haben, dass ICH wahrhaft der einzige EINE 

WAHRE GOTT bin und dass es keinen anderen gibt. Ein solches Erkennen, 

Anerkennen und Akzeptieren ist ein Zeichen von wahrer Weisheit. Und das ist alles, 

was derzeit in Reaktion auf den Brief des Herrn und auch auf alles andere, was in 

diesem bestimmten DIALOG enthalten ist, vermittelt werden kann.  

Peter: Danke DIR so sehr für diese Offenbarung. Gibt es irgendwas anderes, was wir 

heute diskutieren müssen?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Nein, nicht heute. Wir hatten für jetzt 

genug. Geh und ruh dich lange aus. Du brauchst das. Bis zum nächsten Mal – falls 

benötigt und machbar.  
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EINHUNDERTVIERUNDDREISSIGSTER DIALOG 
 

19. April 2000 

Peter: Obwohl ich persönlich keine Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit habe, sind 

einige kosmologischen Themen weiterhin in meinen Gedanken, genauso wie die 

Nützlichkeit des menschlichen Begriffes ‚Gott’ und was er wirklich bedeutet. Irgendwie 

fühle ich eine sehr starke Verbindung zwischen Kosmologie und dem Konzept von ‚Gott‘, 

wie es von den Menschen verstanden und konzeptualisiert wird. Diese Problematik kam 

mir aus der Aussage in den Geist – die viele Male von DIR im Rahmen DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zitiert wurde –, dass DU, DER HERR JESUS CHRISTUS, der einzige 

WAHRE EINE GOTT bist. Irgendwelche Kommentare zu diesen, oder irgendwelchen 

anderen Fragen, die DU als angemessen erachten würdest, sie heute Morgen zu 

diskutieren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du hast recht, Peter, über deine Vermutung, dass es ein 

bestimmtes Maß an Relevanz zwischen dem gibt, was der Begriff ‚Gott‘ wahrhaft 

bedeutet und all diesen kosmologischen Fragen, die in deinem, und auch in Ardyths 

Gedanken gewesen sind. Lasst uns zuerst über den Begriff ‚Gott‘ sprechen und wie er 

überhaupt zustande kam. Ist das ein richtiger Begriff zu verwenden oder ist er von nun 

an hinfällig geworden? Das ist ein sehr interessanter Punkt. Er kündigt etwas ganz 

Neues an, was bis zu diesem Punkt niemandem oder nichts verfügbar gewesen ist. Der 

Punkt, in Bezug auf den Begriff ‚Gott‘ stammt aus der Positionierung oder Platzierung 

von JEMANDEM, DER/DIE von SEINER/IHRER NATUR her in all SEINEN ASPEKTEN und 

MANIFESTATIONEN ABSOLUT ist und jemandem, der aus diesem ABSOLUTEN erschaffen 

wurde, aber der durch den Faktor, dass er/sie nicht in seinem/ihrem eigenen 

persönlichen und individuellen Sein und Existieren immer an sich, aus sich selbst 

heraus und von selbst gewesen ist, diesem ABSOLUTEN gegenüber relativ ist. Wie geht 

man dabei vor, eine Beziehung zwischen diesen beiden wichtigen ENTITÄTEN 

herzustellen – die eine völlig ABSOLUT und die andere völlig relativ diesem ABSOLUTEN 

gegenüber? 

Wie ihr euch aus den jüngeren DIALOGEN erinnert, die sich mit diesen Fragen 

auseinandersetzten, war es, um für dieses völlig Relative eine Art von Gefühl 

bereitzustellen, getrennt von und anders als dieses ABSOLUTE zu sein, notwendig, das 

Relative von diesem ABSOLUTEN zu trennen und ihm ein subjektives Gefühl zu geben, 

dass er/sie irgendwo und irgendwann anders ist als das ABSOLUTE. Das ist es, wie die 

subjektive Wahrnehmung der Wirklichkeit zustande kam. Also habt ihr in einem 

praktischen Sinne, wie aus dem subjektiven Winkel dieser Situation wahrgenommen 

wird, hier zwei Punkte in Zeit und Raum, die auf eine solche Art und Weise voneinander 

getrennt sind, dass ihnen ermöglicht wird, einander so wahrzunehmen, als seien sie 
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außerhalb von und getrennt voneinander. Aber wie ihr wisst, ist eine Wahrnehmung 

und eine Unterscheidung dieser Art nur eine subjektive, und könnte tatsächlich zu 

einem bestimmten Maß mit einer Illusion gleichgesetzt werden – wie aus der objektiven 

Wahrnehmung der Wirklichkeit gesehen wird. Wie vereinbart man diese zwei 

Wahrnehmungen? Nehmt zum Beispiel ein Blatt Papier, und auf seinen 

entgegengesetzten Seiten malt ihr eine kleine Figur, die zwei Wesenheiten repräsentiert. 

Wenn das Papier in eine flache Position hingelegt wird, lasst uns sagen, auf einen Tisch 

oder einen Schreibtisch, erscheinen diese zwei Figuren weit voneinander weg zu sein. 

Aber wenn man dasselbe Papier nimmt und man es entlang der präzisen Linien seiner 

Ecken faltet, werden sie einander berühren, oder aufeinander sein, als würden sie 

denselben Ort und dieselbe Zeit besetzen. Plötzlich habt ihr, in dieser neuen Position, 

die subjektive Wahrnehmung dieser Aufstellung aufgegeben und seid zu ihrer 

objektiven zurückgegangen, in der sich zwei sehr unterschiedliche Individuen in einer 

simultanen und synchronen Beziehung zueinander vorfinden, die, philosophisch 

gesprochen, den genau gleichen Ort/Zeit besetzen.  

Aber in unserer besonderen Situation befindet sich eines der zwei erwähnten Individuen 

im ABSOLUTEN ZUSTAND und Lage und das andere befindet sich im relativen Zustand 

und Lage. Aus der Perspektive von jemandem, der relativ ist, tritt der EINE, DER 

ABSOLUT ist, so auf, als befände er sich über und weit weg von dem relativen. In dieser 

Hinsicht erscheint das ABSOLUTE, in SEINER ABSOLUTEN NATUR und STRUKTUR, dem 

Relativen als nicht nachvollziehbar, nicht zugänglich und sehr außerhalb von allem, 

was das Relative in der Lage ist zu begreifen. Aus dieser Situation tritt die Illusion 

seitens des Relativen in Erscheinung, dass das ABSOLUTE immer irgendwo und 

irgendwann positioniert oder situiert ist, was das Relative niemals erreichen oder aus 

seiner/ihrer eigenen Position und Situation angehen kann. Um diese merkwürdige 

Situation zu definieren, oder um dieser Situation eine Ähnlichkeit der Wirklichkeit zu 

geben, musste das Relative mit einer Art von Etikett aufkommen, das die Art 

widerspiegeln würde, wie das Relative das ABSOLUTE begreifen und sich auf es beziehen 

könnte. Also wurde dieses Etikett von dem Relativen zu dem Zweck entwickelt oder 

geschaffen, um ihm eine Art von greifbarem und festem Sinn oder, um es besser zu 

sagen, einen fixen Orientierungspunkt zu geben, aus dem das Relative das ABSOLUTE 

konzipieren und, darauf basierend, sich aus seiner eigenen subjektiven Position auf das 

ABSOLUTE beziehen könnte. Der Begriff, der für dieses Etikettieren verwendet wurde, 

war der Begriff ‚Gott‘.  

Das Problem bei diesem Begriff, so wie er vom relativen empfindenden Geist entwickelt 

und geschaffen wurde, war, dass er laut seiner Definition das ABSOLUTE außerhalb und 

getrennt von der eigenen Position, Ort, Raum, Zeit, Lage, Prozess etc. des Relativen 

versetzt. Das Relative ist imstande, die Möglichkeit zu erkennen, dass das ABSOLUTE 

denselben Ort, Zustand, Lage, Prozess etc. wie das Relative besetzen kann. Aus dieser 

Einschränkung und Unfähigkeit fabrizierte das Relative eine Illusion des subjektiven 

Modus der Wahrnehmung dieses Faktums, und ließ basierend darauf die Möglichkeit 
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des simultanen und synchronen objektiven Modus des Co-Seins und Co-Existierens 

von beiden von ihnen außer Acht. Als wird GOTT von der relativen Wesenheit als die 

ABSOLUTE ENTITÄT bzw. WESENHEIT als JEMAND konzeptualisiert, DER/DIE sich in 

SEINEM/IHREM eigenen Zustand, Lage, Prozess, Ort, Zeit etc., weit weg von allem, was 

die relativen Wesenheiten sich vorstellen und begreifen können, aufhält. Das ist 

natürlich ein völliges Gegenteil von der wahren Wirklichkeit der Position, des Zustands, 

des Ortes, der Zeit, der Lage oder was man auch hat, GOTTES. Der Widerspruch dieser 

Annahme über GOTT, so wie er von dem Relativen konzeptualisiert wurde/wird, ist aus 

dem Faktum offensichtlich, dass GOTT, als solcher, ABSOLUT ist. Wenn ER/SIE 

ABSOLUT ist, ist ER/SIE überall, jederzeit, in jedem, bei jedem, bei allem und in allem. 

Wenn man sich GOTT wirklich als JEMANDEN vorstellen könnte, DER/DIE separiert 

und isoliert davon ist, bei euch und in euch zu sein, wäre ER/SIE in diesem Fall nicht 

ABSOLUT. Aber das ist genau das, worum es bei der Definition von oder dem Etikettieren 

des ABSOLUTEN, durch das Relative, mit dem Begriff ‚GOTT‘ geht.  

Wegen des Faktums, dass der Begriff ‚GOTT‘ auf einer derartigen falschen oder 

illusionären Prämisse entwickelt und geschaffen wurde, kann er die wahre Wirklichkeit 

der NATUR und STRUKTUR DER ABSOLUTEN WESENHEIT, in diesem Falle, MIR als DEN 

HERRN JESUS CHRISTUS, nicht widerspiegeln. Aus diesen offensichtlichen Fakten kann 

man deutlich die Widerwärtigkeit dieser Situation oder die Unbeholfenheit, das Etikett 

‚Gott‘ zu verwenden, fühlen. Dieses Etikett setzt MICH von jedem weg, der relativ ist. 

Doch laut der Definition MEINER ABSOLUTEN NATUR, wenn ICH ABSOLUT BIN – was ICH 

BIN –, könnte in diesem Fall etwas Relatives ohne MEINE persönliche und individuelle 

Präsenz, welche Präsenz es möglich macht, dass so ein Relatives überhaupt ist und 

existiert, nicht für einen Bruchteil einer Nanosekunde an sich, von selbst, aus sich 

selbst heraus in diesem Relativen existieren. Genau gleichzeitig ist es sehr wahr, dass 

ICH irgendwo und irgendwann anders getrennt von irgendjemandem oder irgendwas 

präsent BIN, während ICH in ihnen und auch zu allen Zeiten und Nicht-Zeiten präsent 

bin. Wie ihr also an diesem Faktum seht, sind beide Annahmen korrekt.  

Aber so, wie der Begriff ‚Gott‘ von den Geistern der empfindenden Wesenheiten 

konzeptualisiert wird, besonders so, wie er von der Mehrheit der Menschen 

konzeptualisiert wird, enthält dieser Begriff den wichtigen Faktor nicht, dass GOTT 

überall und jederzeit ist, und jeden und alles ausfüllt, und auch jeden, ohne Ausnahme 

und Ausschluss, da ER/SIE außen, innen, außerhalb, innerhalb von jedem und allem 

ist, und auch in SEINEM/IHREM EIGENEN ZUSTAND, LAGE, PROZESS etc. In einem 

eingeschränkten Sinne kann man sagen, dass das teilweise wahr war, bevor die 

Inkarnation GOTTES in der Form und in dem Zustand von JESUS CHRISTUS auf Planet 

NULL stattfand. Wie ihr euch erinnert, konnte GOTT nicht direkt im Prozess der 

Aktivierung, Schaffung und Manifestation des negativen Zustands – etwas, das nicht in 

SEINEM/IHREM ABSOLUTEN ZUSTAND in Gang gesetzt oder ins Leben gerufen wurde –
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präsent sein. In diesem eingeschränkten Sinne, aus der Position von jenen, die den 

negativen Zustand und das menschliche Leben (Nicht-Leben) besetzen, erscheint GOTT 

daher wahrhaft so, als wäre ER/SIE Zillionen Lichtjahre weit von ihnen weg. Oder sie 

verleugnen sogar einfach, dass ER/SIE wirklich existiert. Welche Position man in dieser 

Hinsicht auch einnimmt, GOTT ist als solches, durch das was dieser Begriff enthält, 

entweder weit weg von jedem oder allem positioniert oder ER/SIE existiert einfach nicht.  

Um die Dinge richtig zu stellen, und um eine direkte Präsenz GOTTES auch in etwas zu 

sichern, in dem eine solche Präsenz fehlte, war es für GOTT notwendig, einen 

subjektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit anzunehmen, so wie alle 

Relativen, einschließlich jene, die sich aus dem positiven Zustand ausschlossen, sich 

und alles andere konzeptualisieren. Durch diesen Faktor oder dieses Ereignis wurde die 

Auffassung, dass GOTT in jenen, bei jenen, mit jenen und in und mit allem, das sie 

umgibt, nicht direkt präsent ist, dauerhaft geändert. Nun, in der Form und Lage von 

dem, was als DER HERR JESUS CHRISTUS bekannt wurde, ist ER/SIE wahrhaft überall 

und jederzeit, einschließlich in jemandem und etwas, der/das so bezeichnet wurde, 

dass es in Nicht-Sein und Nicht-Existenz und in Nicht-Raum und Nicht-Zeit ist. 

Aufgrund dieser fundamentalen Veränderung hat GOTT SEINE/IHRE GOTTSCHAFT, so 

wie sie von den Relativen konzeptualisiert wurde, aufgegeben und wurde zu JEMAND 

ganz anderem. Wie ihr wisst, wurde ER/SIE zu DEM HERRN JESUS CHRISTUS mit einer 

völlig und vollkommen NEUEN NATUR, der nichts mehr fehlt. Der gewaltige Fortschritt, 

der seit der Zeit gemacht wurde, als die NEUE NATUR GOTTES angenommen und 

geschaffen wurde, und durch das Faktum, dass der positive Zustand den negativen 

Zustand und das Menschengeschlecht auf Planet NULL eingekreist und verdichtet, und 

durch den Faktor der Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG für alle, wurde der 

Begriff ‚Gott‘, so wie er von allen Relativen, wie oben beschrieben wurde, 

konzeptualisiert worden ist, hinfällig. Nicht nur wurde er hinfällig, sondern bei den 

gegenwärtigen Sachlagen verzerrt er die wahre Wirklichkeit davon, WER ICH BIN und 

WORUM es bei MEINER WAHREN NATUR geht. Wie ihr euch aus dem GROßEN BUCH 

erinnert, wurde in dieser Hinsicht ein neuer Begriff geprägt und geschaffen – der Begriff 

‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘. Dieser Begriff schließt durch seine bloße Natur und 

Struktur alles, und viel mehr, ein als das, was der Begriff ‚Gott‘ bedeutet und enthält.  

Wegen dieses sehr wichtigen Faktums könntet ihr von nun an, wenn ihr das aus eurem 

eigenen freien Willen und Wahl so wählt, die Verwendung des Begriffes ‚Gott‘ in eurer 

Alltagssprache aufgeben. ICH möchte, dass ihr, MEINE wahren Repräsentanten auf 

Planet NULL, euch genau bewusst seid, dass etwas sehr Neues und Anderes, in Bezug 

auf MEINE NATUR, von gerade jetzt an, wie diese Worte aufgeschrieben werden, 

geschaffen wird. Dieses Neue und Andere ersetzt alles, was alt und hinfällig ist, die Art, 

wie MEINE NATUR von den Menschen und anderen konzeptualisiert wurde, weil sie 

ihren Zweck erfüllt und ihre Nützlichkeit erschöpft hat. Dieses Neue und Andere hat 
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eine direkte Relevanz für die Entwicklung MEINER NEUEN NATUR seit der Zeit und 

Nicht-Zeit, wie sie geschaffen oder angenommen worden ist. Deswegen nimmt der 

Begriff ‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘ eine neue, tiefgreifendere und auch objektivere 

und subjektivere Bedeutung und Sinn an. Es wird keinen Zustand, keine Lage, keinen 

Ort, keine Zeit, Nebenort, Nebenzeit, oder überhaupt irgendetwas in der Gänze von Sein 

und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, entweder in ihrem objektiven 

Modus oder subjektiven Modus, geben, das in der Lage wäre, MEINE direkte, dauerhafte 

und unwiderrufliche Präsenz aus ihnen, und besonders aus ihrem bewussten 

Gewahrsein, auszuschließen.  

Wie ihr wisst, wurde bis zu diesem Punkt, aus sehr wichtigen spirituellen Gründen, für 

viele in der ZONE DES AUSSATZES, und zu einem Ausmaß auch auf Planet NULL, 

zugelassen, dass sie sich MEINER Präsenz in ihnen, bei ihnen und mit ihnen bewusst 

oder unbewusst nicht gewahr sind. Der Ausschluss aus ihrer bewussten Wahrnehmung 

MEINER Präsenz bei ihnen, mit ihnen und in ihnen gab ihnen ein subjektives Gefühl, 

dass ICH, wenn ICH überhaupt existiere, objektiv und subjektiv sehr weit von ihnen weg 

bin und dass ICH nicht möchte oder danach verlange, überhaupt irgendetwas mit ihnen 

zu tun zu haben, und sie sich selbst zu überlassen, und wie sie in ihrem falschen Leben 

oder Nicht-Leben weitermachen wollen. Diese Wahrnehmung wurde bis jetzt toleriert, 

um ihnen eine Chance zu geben, vollumfänglich zu illustrieren und zu demonstrieren, 

wie es ist, in einer derart merkwürdigen Lage zu sein, die für jemanden, der auch nur 

ein kleines Gefühl in sich enthält, keinen Sinn ergibt. Wie ihr wisst, sogar ein sehr 

kleines bewusstes Gewahrsein MEINER Präsenz in ihnen und bei ihnen, nämlich bei 

MIR, würde es unmöglich machen, dass sie den Zweck erfüllen, zu dem sie 

einverstanden waren, diese Faktoren zu illustrieren und zu demonstrieren. Das ist der 

Grund, warum von MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG bis zu diesem Punkt zugelassen 

wurde, ihrerseits eine solche Wahrnehmung oder ein solches Gefühl zu haben, das es 

möglich machen würde, dass sie die lächerliche Vorstellung denken, dass ICH bei ihnen, 

mit ihnen und in ihnen nicht präsent war. Diese Situation wurde vollumfänglich in dem 

Begriff widergespiegelt, den sie verwendeten, um MICH zu beschreiben – den Begriff 

‚Gott‘. Ja, ICH bin in ihren bösen, negativen, fauligen und abscheulichen Taten, 

Verhaltensweisen und Handlungen niemals präsent gewesen. Das ist der Grund, warum 

MEINE Erlaubnis, dass sie einen solchen Eindruck haben, erteilt wurde. Wie ihr wisst, 

ist MEINE Präsenz immer in ihrer Fähigkeit gewesen, zu wählen und zu verändern. Aber 

sie haben es niemals so als ein unbestreitbares Faktum erkannt. Deswegen bin ICH für 

sie praktisch immer irgendwo oder irgendwann anders gewesen oder ICH habe 

überhaupt nicht existiert.  

Nun, wie oben erwähnt wurde, hat sich diese Situation vollkommen geändert. Um 

allmählich und langsam, in ihrer eigenen Geschwindigkeit, einen solchen Eindruck und 

eine solche Lage in ihnen, bei ihnen und mit ihnen zu beseitigen, habe ICH MICH dazu 

entschieden, auf eine solche Art und Weise MEINE ABSOLUTE NATUR an ihre spezifische 
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Lage anzupassen, so dass sie gänzlich aufhören würden, MICH als JEMANDEN zu 

betrachten, DER/DIE entweder überhaupt nicht existiert oder DER/DIE von ihnen so 

entfernt und für sie nicht greifbar ist, dass sie auch denken könnten, dass ICH nicht 

existiere. Von nun an werde ICH durch diese Anpassungen und Ausrichtungen in 

MEINER NEUEN NATUR in allem persönlich präsent sein, was/das sie tun, wie sie es 

tun, wie sie denken, wie sie fühlen, wie sie sich in Beziehung setzen, wie sie Liebe 

machen und wie alles andere, ohne Ausnahme oder Ausschluss – ohne irgendeine 

Teilhabe an oder Unterstützung oder Bekräftigung von etwas bösem, negativem, 

falschem oder verzerrtem, was sie tun oder in Erwägung ziehen. In Wirklichkeit wird 

MEINE Präsenz darin einzig und allein zu dem Zweck sein, es für sie möglich zu machen, 

davon abzukehren, so zu sein, wie sie gegenwärtig sind. Mit ihnen meinen wir all jene, 

die in der Gänze der ZONE DES AUSSATZES mit all ihren HÖLLEN und Pseudo-Welten 

und auch mit allen Menschen, die nicht MEINE offenen oder verdeckten Repräsentanten 

auf Planet NULL und anderswo sind, positioniert sind. Solange sie an der 

Konzeptualisierung MEINER NATUR festhalten, so wie sie im Begriff ‚Gott‘ enthalten ist, 

wäre es unmöglich, dass sie ihre Einstellung MIR gegenüber verändern. Sie würden 

MICH immer noch als JEMANDEN ansehen, DER/DIE entweder gar nicht existiert oder 

DER/DIE nicht in ihnen, bei ihnen und mit ihnen präsent ist. In diesem Fall aber würde 

keiner von ihnen von dieser unangemessenen Konzeptualisierung und auch von ihrer 

negativen, bösen, falschen, abscheulichen, verzerrten und verdrehten Einstellung und 

Lebensstil (Pseudo-Lebensstil) erlöst werden.  

Mithilfe dieser DIALOGE, da sie ein wesentlicher und wichtiger Teil MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG sind, und mithilfe eures Lesen von ihnen als MEINE Repräsentanten mit 

MIR in euren Gedanken, werden allen im negativen Zustand zwei Dinge deutlich 

werden: Erstens, dass ICH MEINE NEUE NATUR auf eine solche Art und Weise an sie 

angepasst und auf sie ausgerichtet habe, so dass sie in der Lage sein werden, MEINE 

Präsenz bei ihnen, in ihnen und mit ihnen während all ihrer Aktivitäten und 

Verhaltensweisen wahrzunehmen, ohne irgendeine Teilhabe an ihrem negativen, bösen, 

falschen usw. Lebensstil (Pseudo-Lebensstil), so dass sie von MIR keinen Eindruck mehr 

haben werden als JEMAND, DER entweder gar nicht existiert oder DER so weit weg von 

ihnen ist, dass es keine Möglichkeit gibt, dass ER/SIE irgendein Interesse an etwas 

zeigen würde, was sie tun oder nicht tun. Zweitens, MEINE Präsenz bei ihnen, in ihnen 

und mit ihnen wird ihnen eine Grundlage geben, auf der sie in der Lage sein werden, 

von ihrem fauligen und abscheulichen Pseudo-Lebensstil abzukehren und dauerhaft 

zum positiven Zustand konvertiert zu werden. Ohne eine solche Präsenz von MIR 

können sie niemals in der Lage sein, von ihrem negativen Zustand abzukehren oder 

erlöst zu werden.  

Um diese Veränderungen zu reflektieren, wird es notwendig sein, alles aufzugeben, was 

MEINE NATUR auf die Art und Weise konzeptualisiert hat, wie in dem alten Begriff ‚Gott‘ 
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enthalten ist. Mithilfe dieser DIALOGE wird jeder auf diese Notwendigkeit aufmerksam 

gemacht. Ihr, als MEINE Repräsentanten, seid die ersten auf Planet NULL und im Reich 

der ZONE DES AUSSATZES, die diese Information während eures Lesens dieses 

bestimmten DIALOGS haben werden. Durch diesen Prozess werdet ihr diese Information 

jedem anderen in diesem Reich, und auch den unbewussten Teilen der Geister aller 

anderen Menschen verfügbar machen. Darauf basierend werden sie in eine Position 

versetzt, MEINE NEUE NATUR entlang der Linien ihrer Konzeptualisierung in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG neu zu definieren. Also wird der Begriff ‚Gott‘, so wie sie ihn 

verstanden und konzeptualisiert haben, nicht mehr in ihren Gedanken sein. Der Begriff 

‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘ wird in ihren Geistern verwurzelt werden, so wie er in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG konzeptualisiert wird, und er ersetzt alles, was alt und 

nicht mehr angemessen ist, und durch diesen Faktor bereitet er sie auf ihre letztliche 

Erlösung vor.  

Nun, die erwähnten Anpassungen und Ausrichtungen in MEINER NEUEN NATUR sind 

von absoluten Ausmaßen, die aus der Position MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS und 

ABSOLUTEN PROZESSES genommen werden. Deswegen wäre das, was sie sind und was 

ihre Natur wahrhaft ist, unmöglich, für euch durch eure relativen Geister zu verstehen 

oder zu begreifen. Es genügt zu sagen, dass sie in einem absoluten Sinne benötigt 

werden, wenn die ewige Beseitigung des negativen Zustands und seines menschlichen 

Nicht-Lebens mit ihren Egos, und die Schaffung der Fülle und Vollkommenheit des 

wahren Lebens des positiven Zustands erfolgreich erreicht werden könnte. Wie ihr an 

dieser Situation seht, wurde von MIR ein anderer sehr wichtiger Schritt zu diesem 

erstrebenswertesten Ziel hin gemacht, das von allen Betroffenen geduldig erwartet wird. 

Dieser Schritt bringt uns alle dieser Zeit (nicht in der menschlichen Konzeptualisierung 

von Zeit) näher.  

Wie kann basierend auf all diesen Faktoren, aus der Position der wahren Wirklichkeit, 

objektiv und subjektiv, der Begriff ‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘ definiert werden? Wenn 

es nicht mehr angemessen oder korrekt ist, dass der Begriff ‚Gott‘, so wie er bis zu 

diesem Punkt von allen Bewohnern der ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL 

konzeptualisiert und verstanden worden ist, beibehalten wird (tatsächlich kann man 

sagen, dass diese Art von Gott praktisch tot ist), was für eine Art von Definition können 

wir in diesem Fall in Bezug auf den Begriff ‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘ anbieten, so 

wie er von allen überall und jederzeit konzeptualisiert und verstanden werden sollte? 

Erstens, wie ihr wisst, ist das, was in dem Begriff ‚Gott‘ enthalten ist, in seiner rein 

positiven Konnotation, vollumfänglich in dem Begriff ‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘ 

eingeschlossen und enthalten. Zweitens enthält dieser Begriff jetzt viel mehr als der 

Begriff ‚Gott‘. Drittens, wie ihr euch erinnert, spiegelt er Allumfassung wider, etwas, 

dem überhaupt nichts fehlt, einschließlich erfahrungsgemäß alles, was in der Natur 

und Struktur des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens enthalten 
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ist. Und viertens ist alles, was in diesem Begriff enthalten und von ihm gekennzeichnet 

wird, im ABSOLUTEN ZUSTAND und SINN positioniert.  

Aus diesem Faktum können wir die folgende Definition des Begriffes ‚DER HERR JESUS 

CHRISTUS‘ herleiten: ‚DER HERR JESUS CHRISTUS ist das einzige EINE WAHRE 

ABSOLUTE ‚ICH BIN DER ICH ABSOLUT BIN‘ ohne Anfang oder Ende und 

DER/DIE erfahrungsgemäß alles und jeden in Sein und Existenz und Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existenz, mit all ihren Zuständen, Lagen, Prozessen, Erfahrungen und 

allem, was sie haben, was sie besitzen und enthalten, integriert, und ist bei, in 

und mit jedem und allem präsent, und übersteigt gleichzeitig jeden und alles in 

einem absoluten Sinne; und DER es aus SEINEM/IHREM EIGENEN FREIEN WILLEN 

und SEINER/IHRER EIGENEN FREIEN WAHL für jeden möglich macht, in all ihren 

eigenen unendlichen Einzigartigkeiten, Individualitäten, Unterschieden und 

ihrem eigenen personalisierten, individualisierten und unendlich andersartigen 

‚Ich bin‘ zu sein und zu existieren oder pseudo-zu sein oder pseudo-zu existieren.‘ 

Basierend auf dieser NEUEN DEFINITION wäre es ratsam, dass ihr, als MEINE wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL, neben jedem, der in MEINEM positiven Zustand 

positioniert ist, damit anfangt, MICH anzusprechen oder an MICH heranzutreten, wenn 

ihr MICH ruft, oder betet oder meditiert oder was ihr in dieser Hinsicht auch tut, im 

Einklang mit dem Inhalt dieser Definition. Von nun an, anstatt zu sagen oder zu 

denken, dass ICH der einzige EINE WAHRE GOTT bin und es keinen anderen gibt, 

könntet ihr sagen oder denken, dass ICH das einzige EINE WAHRE ABSOLUTE ICH BIN 

DER ICH BIN bin und es keinen anderen gibt. Das ist ein sehr wichtiger Wandel, der 

euren Geist durchdringen muss, und auch dass er einen anderen Zugang schaffen 

muss, sich auf MICH und jeden anderen (besonders unter euch selbst) zu beziehen. 

Nun, wie beziehen sich diese Anpassungen und Ausrichtungen in MEINER NEUEN 

NATUR und die Art, wie der Begriff ‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘ oben definiert wurde, 

auf irgendwelche kosmologischen Themen? ICH kann euch versichern, dass es eine 

direkte Relevanz für sie hat. Wie ihr euch erinnert, haben alle Veränderungen in oder 

Freisetzungen von etwas aus MEINER NEUEN NATUR eine darauffolgende Wirkung auf 

jeden und alles in Sein und Existenz, Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz und Planet 

NULL. Weil in allen Aspekten ihres Seins und Existierens MEINE SCHÖPFUNG, und auch 

die Pseudo-Schöpfung in ihrem eigenen Pseudo-Sein und Pseudo-Existieren für das, 

was sie sind und wie sie strukturiert, formiert und geschaffen sind, absolut von MIR 

abhängt, ordnet sie deswegen, wann immer etwas von dieser Größenordnung in und 

mit MIR geschieht, das Gewebe MEINER SCHÖPFUNG und der Pseudo-Schöpfung neu 

an, um sie an diese Veränderungen anzupassen und auf sie auszurichten. Sonst 

könnten sie nicht verlaufen und so sein, wie sie sein sollen. 
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Diese Neuanordnung erfordert eine andere Umverteilung und Platzierung von geistigen, 

psychischen, sexuellen und körperlichen Energien, die es möglich machen, dass die 

benötigten Anpassungen und Ausrichtungen auftreten. Als ein Resultat werden alle 

Universen, Galaxien, Sonnensysteme, Planeten und Himmelskörper des Multiversums 

mit all ihren entsprechenden Bewohnern und Lebensformen auf eine solche Art und 

Weise umpositioniert und neu angeordnet, um im Zustand der vollkommenen 

Bereitschaft zu sein, den nächsten wichtigsten und entscheidendsten Schritt in der 

Geschichte ihres Seins und Existierens und Pseudo-Seins und Pseudo-Existierens zu 

gehen und es möglich zu machen, dass er eintritt. Wie ihr euch erinnert, hat dieser 

bestimmte Schritt eine direkte Relevanz für das ewige Enden dieses Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess, innerhalb dessen das Nicht-Leben des negativen Zustands, das 

menschliche Nicht-Leben und ihre Egos erfunden, geschaffen und manifestiert wurden. 

Das ist der Grund, warum wir diesen Schritt den wichtigsten und entscheidendsten 

nennen.  

Was wäre hinsichtlich dieser Fakten die Rolle eines einzelnen Individuums, ungeachtet, 

wo oder wann oder in welcher Stelle, Zustand, Lage, Zeit, Nebenzeit oder was auch 

immer ein solches Individuum sich zu jeder bestimmten Zeit/Zustand vorfindet, im 

Schema dieser wichtigen Ereignisse, Neuanordnungen und Umverteilungen der 

erwähnten geistigen, psychischen, sexuellen und körperlichen Energien? Aus der 

Position eines menschlichen Individuums, egal, wer er/sie ist oder was seine/ihre 

äußerliche und innerliche Position ist, gibt es eine grobe Falschwahrnehmung der 

Wichtigkeit einer einzelnen empfindenden Wesenheit oder einer menschlichen Rolle, die 

er/sie spielt. Diese Falschwahrnehmung stammt aus einem äußerlichen Vergleich der 

sogenannten Weite und Unermesslichkeit des sichtbaren physischen Universums 

(Pseudo-Universums), das Milliarden und Abermilliarden an Galaxien, Sternen, 

Planeten und ihren entsprechenden Bewohnern mit einem ‚winzigen‘ und scheinbar 

unbedeutenden Individuum enthält. Tatsächlich stammt eine derart unangemessene 

oder gar falsche Betrachtung aus dem fortwährenden Propagandabiss von den Kräften 

des negativen Zustands, der jedes Individuum und alles in Bezug auf ihn/sie und wer 

er/sie ist und was er/sie in sich enthält als unbedeutend, unwichtig, wertlos, unnötig 

und unerwünscht ansieht.  

Der Grund für eine derart falsche Berücksichtigung liegt in dem Faktum, dass die Kräfte 

des negativen Zustands auf keinen Fall wollen, dass irgendein Individuum in ihrem 

Einzugsbereich und auf Planet NULL die unermessliche Wichtigkeit eines einzelnen 

Individuums entdeckt, die er/sie im Schema aller Ereignisse spielt, die fortwährend und 

unaufhörlich in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz auftreten. 

Die Entdeckung dieses Faktums würde das Pseudo-Leben des negativen Zustands 

unwirksam machen, weil es, wie ihr euch erinnert, auf der Verleugnung der Wichtigkeit 

eines einzelnen Individuums in Vergleich zu derselben Position beruht, die ein 

Individuum im positiven Zustand in dieser Hinsicht hat. Also fabrizierten die Kräfte des 

negativen Zustands eine Illusion der Weite und Unermesslichkeit von Raum/Zeit, in der 
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ihr Pseudo-Universum verortet ist, so dass das Bewusstsein für diese Weite und 

Unermesslichkeit ein einzelnes Individuum fast ins Nichts verzwergen würde, wenn 

er/sie seine/ihre Größe mit der Größe des Universums (Pseudo-Universums) auf dem 

linearen äußerlichen Maßstab vergleichen würde, anhand dessen alles in ihm oder 

innerhalb von ihm gemessen wird.  

Das Problem bei dieser Anordnung in der Konzeptualisierung des menschlichen Geistes 

ist, dass sie den wahren objektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit nicht 

widerspiegelt. Sie berücksichtigt nur den sogenannten subjektiven Modus, in dem alles 

als linear und sequenziell erscheint. Und doch gibt es in der wahren Struktur und Natur 

der SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung keine solche Linearität und Sequenz. Wie ihr 

wisst, ist die SCHÖPFUNG und die Pseudo-Schöpfung in Kreisen geformt und gestaltet. 

Deswegen kann Raum, Zeit, Zustand, Lage oder was ihr auch in der SCHÖPFUNG und 

Pseudo-Schöpfung habt, auf eine solche Art und Weise gefaltet, neu gefaltet und neu 

angeordnet werden, dass jeder Punkt, jede Position, jeder Platz, jeder Zustand, jede Lage 

usw. genau denselben besetzt wie jeder andere. Anders gesagt, man kann leicht und 

bequem sagen, dass sich ein jeder solcher Punkt, Position, Platz, Zustand, Lage, Zeit, 

Nebenzeit usw. sozusagen innerhalb der Reichweite eurer individuellen Hand befindet. 

Aber wenn ihr in eurem subjektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit diesen 

Kreis auf eine solche Art und Weise entfaltet, dass er flach wird, habt ihr plötzlich 

unfassbare Weite, Unermesslichkeit und Unbegreiflichkeit von Raum und Zeit, die von 

eurem ‚kümmerlichen‘ menschlichen Geist unmöglich vorzustellen oder zu umspannen 

ist. Und wir sprechen hier nur über das sogenannte physische Universum (Pseudo-

Universum). Wie viel unbegreiflicher wäre es für den subjektiven Modus der 

Wahrnehmung von Wirklichkeit oder Pseudo-Wirklichkeit eines menschlichen Geistes, 

von der Natur und Struktur der geistigen und intermediären Universen oder Pseudo-

Universen.  

Aber auch aus der Perspektive der menschlichen Wissenschaftler-Astronomen sind die 

Dinge nicht so simpel wie das. Unter ihnen besteht eine beträchtliche Kontroverse über 

diese Fragen. Lasst MICH eine ihrer ausgefallenen Prämisse zitieren: „Vielleicht ist das 

Bild, das die Astronomen von einem unendlichen Raum haben, der mit hunderten 

Milliarden an unterschiedlichen Galaxien, Sternen, Sonnensystemen und Planeten 

gefüllt ist, eine Illusion. Stattdessen könnte das Universum wie eine riesige Spiegelhalle 

konstruiert sein. Unter den entferntesten Galaxien eingeschlossen können die 

Menschen vielleicht geisterhafte Bilder von ihrer eigenen Galaxie sehen. Was eine 

entfernte Galaxie zu sein scheint, könnte eigentlich das Licht von einer sehr jungen 

Version der Milchstraße sein, das um ein endliches Universum herum einen 13-

Milliarden-Jahre vollständigen Kreis geschlossen hat. Anstatt Milliarden und 

Abermilliarden an unterschiedlichen Galaxien zu halten, könnte das Universum zum 

größten Teil Trugbilder, wiederholte Bilder einer weit kleineren Anzahl von Galaxien 

halten. Die Bilder wären das Resultat von Licht, das an unterschiedlichen Punkten in 

der Geschichte einer Galaxie unterschiedliche Leitungsbahnen durch den Kosmos 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



460 

 

einschlägt. Deswegen könnte es da draußen Doppelgänger der Milchstraße geben, aber 

wenn es sie gibt, könnten sie jenseits des Horizonts dessen liegen, was ihr Menschen 

niemals in der Lage sein werdet, zu beobachten.“ An was erinnert euch dieses Zitat? 

Erinnert ihr euch daran, was in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS über dieses Thema gesagt wurde? Dort wurde in KAPITEL 17 gesagt, dass „… 

jeder Planet, jedes Sonnensystem, jede Galaxie und jedes Universum seine eigene eine 

echte physikalische Verdichtung in einem Raum, einer Zeit und einer Dimension hat. 

Diese eine echte räumlich-zeitlich-dimensionale Verdichtung generiert zahlreiche Bilder 

und Nachbildungen von sich selbst und besetzt denselben Raum, und manchmal sogar 

dieselbe Zeit, aber andere Dimensionen und, sehr oft, auch andere Zeiten.“ Zu der Zeit, 

als diese Worte aufgeschrieben wurden, ist die oben erwähnte Annahme von euren 

Astronomen nicht formuliert worden. Sie kamen viel später damit auf.  

Vergesst auf der anderen Seite nicht, was viele Male in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

über dieses Thema angedeutet wurde. Das Sein und die Existenz der SCHÖPFUNG, und 

auch des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz der Pseudo-Schöpfung in all ihren 

Aspekten und Funktionen, hängen völlig und vollkommen von dem Bewusstsein für das 

Selbst-Gewahrsein von allen ‚Ich bins‘ und ihren fortwährenden, unaufhörlichen 

bewussten Funktionen und Aktivitäten ab.  

Wie ist es möglich, dass das der Fall ist? Jeder empfindende Geist, die menschlichen 

Geister und die Geister aller, die innerhalb des Pseudo-Lebens des negativen Zustands 

verortet und positioniert sind, eingeschlossen, enthalten in ihren Geistern, in einer 

Nussschale, die Blaupause und den Entwurf der Struktur, Natur und der Dynamik der 

SCHÖPFUNG und auch der Pseudo-Schöpfung (für die Menschen und alle anderen 

Bewohner der ZONE DES AUSSATZES – der Pseudo-Schöpfung). Oder um genauer zu 

sein: Die Gänze der SCHÖPFUNG und der Pseudo-Schöpfung spiegelt in ihrem 

strukturellen Entwurf die Natur, Struktur und die Zusammenstellung des 

empfindenden Geistes wider.  

Weil es da draußen (symbolisch gesprochen) unendliche Ausgaben von diversen und 

unendlich andersartigen, einzigartigen und individuellen empfindenden Geistern gibt, 

hat man, um diesen Faktor der unendlichen Vielfältigkeit, Einzigartigkeit, 

Andersartigkeit und der unendlichen Ausgaben zu reflektieren, da draußen oder 

innerhalb des Multiversums unendliche Ausgaben von sehr vielfältigen, einzigartigen 

und unendlich andersartigen Universen, Galaxien, Sonnensystemen, Planeten und 

verschiedenen anderen Himmelskörpern auf allen Ebenen des Multiversums – geistig, 

intermediär und physisch. Und die gleiche Regel gilt für die Pseudo-Schöpfung oder die 

ZONE DES AUSSATZES, die nach dem Entwurf, der Natur und Struktur dieser 

empfindenden Geister gemustert war, die sich dazu entschieden, sich von der wahren 

SCHÖPFUNG abzuspalten, und aus den verdrehten Vorstellungen ihres eigenen Geistes 

ihre Pseudo-Welten aufzubauen.  
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Nun, die Art, wie ihr die obige Beschreibung über die Abhängigkeit der SCHÖPFUNG und 

Pseudo-Schöpfung von dem Bewusstsein für das Selbst-Gewahrsein von jedem ‚Ich bin‘ 

der empfindenden Geister und ihrer Tätigkeiten, Funktionen und Aktivitäten verstehen 

müsst, ist, dass in einem absoluten Sinne die gesamte SCHÖPFUNG und Pseudo-

Schöpfung und jeder, der in ihnen verortet, positioniert und platziert ist, absolut von 

MEINEM ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEIST in MEINEM EIGENEN ABSOLUTEN 

BEWUSSTSEIN für das Selbst-Gewahrsein MEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ abhängen. In 

diesem Sinne reflektieren das strukturelle Design und die Natur und Funktion der 

SCHÖPFUNG und ihre gesamte Blaupause in ihrer relativen Lage die STRUKTUR, NATUR 

und DYNAMIK MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES. Oder um genauer zu sein: 

Das strukturelle Design eines empfindenden Geistes in seiner Natur, 

Zusammenstellung, Dynamik, Funktion, Selbstwahrnehmung und allem anderen, 

wurde nach demselben aus MEINEM ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEIST gestaltet. In 

seiner relativen Lage reflektiert und trägt jeder empfindende Geist die Blaupause von 

der NATUR, STRUKTUR, DYNAMIK, FUNKTION und von allem anderen aus MEINEM 

ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEIST in sich. Durch und anhand dieser Aufstellung wird 

möglich gemacht, dass die gesamte SCHÖPFUNG mit ihrem Multiversum und was es 

enthält, und auch die Pseudo-Schöpfung mit allem, was sie enthält, ist und existiert 

und pseudo-ist und pseudo-existiert.  

Aufgrund eines solchen Abhängigkeitsfaktors kann die SCHÖPFUNG und die Pseudo-

Schöpfung, um überhaupt zu sein und zu existieren oder pseudo-zu sein und pseudo-

zu existieren, keine andere Natur, Struktur, Zusammenstellung und nichts anderes als 

das haben, was der empfindende Geist hat oder letztlich was MEIN ABSOLUTER 

EMPFINDENDER GEIST hat.  

Wenn man diese Faktoren also berücksichtigt, wird die Wichtigkeit von jedem 

individuellen empfindenden Geist, egal, ob es der wahre empfindende Geist oder der 

menschliche empfindende Geist oder irgendein anderer empfindender Geist im 

negativen Zustand ist, sehr offensichtlich. Wenn jeder empfindende Geist in seiner 

Individualität und Natur einzigartig, unendlich andersartig, und nicht-nachahmbar ist, 

da er sein/ihr eigenes komplexes und mehrschichtiges Universum für sich selbst ist, 

und wenn er/sie durch diesen Faktor mit dieser entscheidenden Einzigartigkeit, 

unendlichen Andersartigkeit und Individualität das Sein und die Existenz des 

Multiversums generiert und möglich macht, das diesen Faktor reflektiert, wird in diesem 

Fall jene Komponente des Multiversums, die das strukturelle Design des 

entsprechenden individuellen empfindenden Geistes widerspiegelt, einzig und allein nur 

durch die Existenz dieser sehr spezifischen, sehr einzigartigen, sehr individuellen und 

sehr andersartigen einzelnen empfindenden Wesenheit oder Mensch oder irgendjemand 

anderes möglich gemacht, der einen solchen empfindenden Geist enthält, egal, ob dieser 

Geist sich bewusst gewahr ist dass dem so ist oder nicht.  
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Wie ihr aus diesem offensichtlichen Faktum seht, machen euch Handlungen, 

Funktionen, Rollen, Platzierungen, Verhaltensweisen oder was ihr auch tut oder nicht 

tut, egal, was sie sind, es möglich, dass die Komponente des Multiversums, die euch 

entspricht, in ihrer eigenen Funktion, Aktivität, Rolle, Platzierung etc. ist und existiert. 

Dieser Abhängigkeitsfaktor kann in den sehr groben und begrenzten Worten von einem 

eurer gut-bekannten Astronomen beschrieben werden, dass wenn ein Baby in 

seinem/ihrem Wagen mit einem Ball spielt, diesen Ball aus dem Wagen hinauswirft, 

er/sie durch den Faktor dieses Aktes die Schwerkraft und die Bewegung des weitesten 

Sternes im sichtbaren Universum stört.  

Seht ihr, wie wichtig ihr in Beziehung zu dem Multiversum und den Pseudo-Welten 

seid? Ohne euch, und euer eigenes Sein und Existieren, können sie auch nicht sein und 

existieren. Solltet ihr aus irgendeinem möglichen Zufall aus eurem eigenen Sein und 

Existieren verschwinden, oder solltet ihr euer individuelles, persönliches und intimes 

Bewusstsein des Selbstgewahrseins eures ‚Ich bin‘ verlieren, würde auch jene 

Komponente des Multiversums, das euch entspricht und mit euch verbunden ist, 

verschwinden. Und weil es eine Interdependenz aller Komponenten gibt, aus denen das 

Multiversum besteht, würde der Verlust einer solchen Komponente, die hier von euch 

repräsentiert wird, dem Verlust aller anderen Komponenten gleichen. In diesem Fall 

würde das Multiversum zerfallen und aufhören zu sein und zu existieren. In diesem 

Sinne seid ihr viel wichtiger als die sogenannte Weite und Unermesslichkeit des 

sichtbaren physischen Universums (in eurem Fall, auch des Pseudo-Universums). Ohne 

euch ist diese Weite und Unermesslichkeit absolut nichts.  

Also, wie ihr aus all diesen Fakten seht, ist genau das Gegenteil wahr: Ihr seid derjenige, 

der weit, unermesslich und alles andere in Bezug auf diesen Vergleich ist, und die 

multiversale Weite und Unermesslichkeit rührt aus eurer eigenen Weite und 

Unermesslichkeit. Und weil ihr in eurem eigenen privaten, intimen, individuellen, 

einzigartigen und unendlich andersartigen ‚Ich bin‘ MEIN ABSOLUTES ‚ICH BIN‘ in dem 

ZUSTAND und der LAGE dieser Charakteristika reflektiert, bin ICH es, der letztlich so 

IST, der euch dieselbe Natur und Struktur gibt, wie ICH sie habe. Deshalb spiegelt das 

Multiversum diese Natur und Struktur wider. Und das ist alles, das nötig ist, zu dieser 

bestimmten Zeit offenbart zu werden.  

Peter: Danke DIR sehr für diese ideenreiche Offenbarung. Wie DU DIR bewusst bist, 

erhielt ich während des Aufschreibens dieses DIALOGS mehrere Fragen. Möchtest DU, 

dass ich jetzt über sie spreche, oder sollten wir DEINE Antworten auf sie verschieben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Diesmal würde ICH empfehlen, MEINE Antworten auf sie 

bis zu einer günstigeren Zeit zu verschieben – wenn überhaupt. Du wirst körperlich 

sehr müde. 
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EINHUNDERTFÜNFUNDDREISSIGSTER DIALOG 
 

21. April 2000 

Peter: Gut, wie am Ende von DIALOG 134 erwähnt wurde, haben wir mehrere Fragen 

erhalten, sowohl aus der Slowakei (von Joseph Grygar) als auch aus diesem Land (von 

Ardyth). Die zweite Frage von Joseph wurde im gesamten KAPITEL 9 von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS und in den DIALOGEN 62 und 63 im 

ERSTEN BAND umfangreich beantwortet. Auch erhielt ich einen sehr interessanten Brief 

von Dan, der seine Reaktion auf den Brief aus Deutschland und DEINE Reaktion auf 

ihn widerspiegelt, wie sie in DIALOG 133 aufgenommen wurde. Ich möchte gerne den 

gesamten Inhalt von Dans Brief in diesen DIALOG aufnehmen, wenn ich darf. Natürlich 

frage ich, wie immer, demütig, ob DU uns heute irgendetwas aus DEINER EIGENEN 

Perspektive zu vermitteln hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, für dein freundliches Angebot an MICH, 

zuerst zu sprechen. Ja, du darfst, und es wäre eine gute Idee, Dans Brief in seiner Gänze 

in diesen DIALOG aufzunehmen. Aber bevor wir das tun und bevor wir über die 

gestellten Fragen sprechen, möchte ICH kurz dem Thema, das in DIALOG 134 diskutiert 

wurde, in Bezug auf die kosmologischen Themen etwas anderes hinzufügen. Gestern 

Abend, als du über die Position, Wichtigkeit und Bedeutsamkeit von jedem einzelnen 

Individuum für die richtige Aufrechterhaltung aller Funktionen, Aktivitäten und 

Verläufe des Multiversums und der Pseudo-Schöpfung nachgedacht hast, und auch 

über alles andere in Bezug auf sie, hast du dich gefragt, welche Art von Rolle, Position, 

Platzierung etc. in dieser Hinsicht jemand auf eurem Planeten hat, der zum Beispiel 

entweder schwer entwicklungsgestört oder ein ausgebrannter chronischer 

Schizophrener ist. Was für einen Beitrag leisten sie mit ihrem Zustand, oder wie 

beeinflussen sie, falls überhaupt irgendwie, den Lauf des Universums und/oder des 

Pseudo-Universums?  

Wie du weißt, auf eurem Planeten dient jeder, der dort positioniert ist, egal, in welcher 

Art von geistigem, psychischem oder körperlichem Zustand er/sie sein könnte, während 

er/sie auf Planet NULL lebt, durch diesen Zustand einer Art von wichtigem illustrativem 

und demonstrativem Zweck. Was für einer Art Zweck dient jemand, der schwer 

entwicklungsgestört oder ein ausgebrannter chronischer Schizophrene ist; oder anders 

gesagt, der/die, aus eurer äußerlichen Sicht, wie ihr eine solche Person beobachtet, eine 

leere Hülle ist ohne irgendwelche Reste von irgendwas, was rational oder intelligent ist? 

Erstens illustrieren und demonstrieren Leute wie diese den wahren inneren Zustand 

der Natur und Struktur des negativen Zustands und auch die wirkliche Bedeutung des 

menschlichen Nicht-Lebens, das auf falschen spirituellen Prinzipien und all seinen 

verdrehten Prämissen gründet. Jeder Zustand dieser Natur, wie er von Leuten 
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repräsentiert wird, die sich in diesen miserablen und traurigen Zuständen befinden, ist 

nichts anderes als eine leere Hülle, die keine Ähnlichkeit mit dem wahren Leben hat. 

Zweitens spiegelt ihr Zustand das Endergebnis des Nicht-Lebens des negativen 

Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens mit ihren entsprechenden Egos wider. 

Was ist das Ergebnis von überhaupt irgendjemandem oder irgendwas, der/das in etwas 

wurzelt, das von der wahren Wirklichkeit des positiven Zustands oder des Lebens als 

solches nichts enthält? Allmählich, wie sich alles, was ein solches Nicht-Leben nährt, 

abnutzt, verschlechtert sich sein Zustand zu dem Punkt, dass er zu einer leeren Hülle 

wird, der alles, was rational und intelligent ist, fehlt, auf dieselbe Art, wie ein schwer 

Entwicklungsgestörter oder ein chronischer Schizophrener es reflektiert, illustriert und 

demonstriert.  

Man kann an diesen Beispielen sehen, dass solche Zustände, wie sie in den 

beschriebenen Zuständen einiger Menschen widergespiegelt werden, im Grunde ein 

Ergebnis der Natur, Struktur und der Dynamik des Pseudo-Lebens des negativen 

Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens mit ihren entsprechenden Egos sind. In 

ihrer wahren Perspektiven, und in ihrem wahren inneren Inhalt sind das Nicht-Leben 

des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben nichts anderes als das, was 

bei schwer Entwicklungsgestörten und ausgebrannten chronischen Schizophrenen, 

denen jede wahre Rationalität, Logik, Intelligenz, Kreativität und jegliche Anreize für 

alles, was positiv und gut ist, fehlt, da sie nur leere Hüllen sind ohne irgendein wahres 

Leben in ihnen. Aber diese Menschen erscheinen nur aus der Position eurer äußerlichen 

Beobachtung und Bewertung so, auf eine Art und Weise, in der man in der Lage ist, 

ihren Zustand mithilfe aller Arten von psychologischen Tests zu bestimmen, die euren 

medizinischen und sozialen Wissenschaften verfügbar ist. In sich können sie voller Wut, 

voller roher Emotionen, unberechenbaren Ausbrüchen und ähnlichen, meist negativen 

Reaktionen auf der Ebene ihrer animalischen, primitiven und grundlegenden 

Bedürfnisse sein. Nochmal, dieser innerliche Zustand ihres Geistes, der von allem, was 

positiv und rational ist, entkleidet ist, ist eine gute Reflektion der Natur und Struktur 

des Lebens des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und ihrer 

entsprechenden Egos. Es ist ein unfruchtbares Leben (Nicht-Leben), das nicht in der 

Lage ist, irgendwas, was wahrhaft lebendig und am Leben ist, irgendeine Unterstützung 

zu geben, dass es sich in ihm festsetzt. Und das ist die Nützlichkeit, der solche Zustände 

und Lagen, die nur innerhalb der Grenzen bzw. Ränder des menschlichen Nicht-Lebens 

und des Nicht-Lebens des negativen Zustands und ihrer entsprechenden Egos zur 

Illustration und Demonstration dessen dienen, was niemals zu wählen ist und wie man 

niemals zu sein hat.  

Nun, in Relation zum sichtbaren Universum, oder tatsächlich, nur in Relation zum 

sichtbaren Pseudo-Universum (im wahren Universum kann nichts von dieser Natur 

jemals auftreten!), bringen Zustände dieser Natur Galaxien, Sonnensysteme und 

Planeten hervor, denen alles fehlt, das in der Lage wäre, überhaupt irgendein Leben zu 

erhalten. Tatsächlich sind sie für alles, was am Leben ist und lebt, giftig und 

zerstörerisch. Also kann man sagen, dass die menschlichen Zustände der oben 
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beschriebenen Natur es möglich machen, dass solche Galaxien, Sonnensysteme und 

Planeten innerhalb der Sphäre des Pseudo-Universums (in der ZONE DES AUSSATZES) 

überhaupt sind und existieren. Durch solche menschlichen Zustände wird der Kurs 

ihrer entsprechenden Himmelskörper (Pseudo-Himmelskörper) aufrechterhalten und 

wird bis zu Punkt aufrechterhalten, an dem sie ihre Nützlichkeit erschöpfen. Warum 

verwenden wir den Begriff ‚Nützlichkeit‘, wenn es praktisch nichts in ihnen gibt, was 

nützlich ist? Lasst uns zum Beispiel euer Sonnensystem nehmen. Dort habt ihr mehrere 

Planeten und ihre Monde, die, mit Ausnahme von Planet NULL, entweder eine 

brennendheiße Hölle sind (Merkur und Venus) oder die unvorstellbar kalt, unfruchtbar, 

voll von vulkanischem oder anderen Arten von Zorn (starken Winden) oder von 

ähnlichen Zuständen sind, die nicht in der Lage sind, für einen Bruchteil einer 

Nanosekunde irgendwas Lebendiges zu erhalten (Mars, Jupiter, Saturn, Uranus, 

Neptun, Pluto und ihre entsprechenden Monde). Doch in der Struktur eures 

Sonnensystems kann ihre Nützlichkeit in ihrem Beitrag zu der richtigen 

Anziehungskraft gefunden werden, die euren Planeten ausreichend genug in seinem 

Orbit aufrechterhält, um ihn davon abzuhalten, eurer Sonne zu nah oder zu weit weg 

zu sein; es also ermöglicht, dass das menschliche Nicht-Leben auf ihm gedeiht. Also, 

egal, wie man auf diese strukturelle Situation schaut; egal, wie sehr etwas als nutzlos 

erscheint, es dient im Schema der Ereignisse, das sich im gegenwärtigen Zyklus von 

Zeit/Zustand/Lage/Prozess ereignet, trotzdem einer Art von gutem Zweck. 

Seid ihr in der Lage, aus der obigen Beschreibung die kausale Verflechtung zwischen 

dem Zustand und der Lage eures Sonnensystems zum Beispiel, und dem Zustand und 

der Lage der Menschen, die eine Entwicklungsstörung oder chronische Schizophrenie, 

oder andere ähnliche Zustände aufweisen, zu erkennen? Ohne sie, oder ohne die Art 

wie sie sind, wären die Planeten eures Sonnensystems nicht in der Lage, so zu sein, wie 

sie in ihrem Zustand sind. Natürlich kann man sagen, dass MEINE Aussage über diese 

kausale Verflechtung keinen Sinn ergibt, weil diese Planeten, oder Galaxien, oder was 

ihr auch dort in eurem Pseudo-Universum habt, viele Milliarden Jahre lang in Existenz 

waren, bevor irgendwelche Menschen oder empfindenden Wesenheiten in Erscheinung 

traten. Das ist eine valide Annahme, wenn sie aus der Perspektive eures subjektiven 

Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit getroffen wird. Aber im objektiven Modus 

fand ihr Auftreten gleichlaufend, simultan und synchron statt – wobei das eine von dem 

anderen abhängt oder das eine von dem anderen verursacht wird. 

Darüber hinaus habt ihr im subjektiven Modus die vorausgehenden Vorstellungen 

solcher Zustände, die durch das Bedürfnis geboren wurden, das Nicht-Leben des 

negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben und ihre entsprechenden Egos zu 

erfinden, zu aktivieren, herzustellen und zu manifestieren. Wie ihr wisst, geht jede 

Vorstellung ihrer Manifestation in einer konkreten Form oder Zustand voraus. Bevor 

ihre Manifestation in einer solchen Form oder Zustand stattfindet, um die 

entsprechende Umgebung zu schaffen, damit sie in der Greifbarkeit ihres Auftretens 

manifestiert wird, treten deswegen verschiedene Himmelskörper (Pseudo-
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Himmelskörper in diesem Fall) und Strukturen in Erscheinung, die die Verkörperung 

des Inhalts einer solchen Vorstellung sind und die in Erscheinung treten könnten, weit 

bevor irgendwelche Menschen dieser Natur zu ihrem eigenen Pseudo-Leben kommen. 

Doch wie ihr wisst, treten alle derartigen Vorstellungen im empfindenden Geist auf. Tritt 

eine Vorstellung der schwer entwicklungsgestörten oder chronisch schizophrenen 

Individuen auf, erzeugt sie ihre Konsequenzen, Folgen und Resultate. Eine davon ist die 

Schaffung der Pseudo-Himmelskörper, die die Natur, die Struktur und den Inhalt dieser 

Vorstellung widerspiegeln. Durch sie, und was sie enthält, werden die entsprechenden 

Pseudo-Himmelskörper geschaffen und anschließend aufrechterhalten. Die 

Verkörperung des Inhalts dieser besagten Vorstellungen, in der Form eines Menschen 

zum Beispiel, kann zu irgendeiner anderen darauffolgenden Zeit oder Nebenzeit (aus 

der Perspektive des subjektiven Modus) auftreten. Trotzdem wird durch eine solche 

Vorstellung das erwähnte Pseudo-Universum, mit all seinen Pseudo-Himmelskörpern, 

durch solche Menschen in ihrer konkreten und greifbaren Manifestation möglich 

gemacht und aufrechterhalten, sogar bevor ihre physische Erscheinung im 

Raumzeitkontinuum (in diesem Fall, im Pseudo-Raumzeit-Kontinuum) auftritt.  

Und das ist alles, was ICH heute Morgen für euch klarstellen wollte. Jetzt, Peter, bitte 

füge Dans Brief in diesen DIALOG ein. Danach werden wir die Antworten auf die Fragen 

von Joseph und Ardyth angehen.  

Peter: Danke DIR so sehr für DEINE Ausführung zu diesem kosmologischen Thema. 

Hier ist Dans Brief, Wort für Wort:  

In Bezug auf die Antwort DES HERRN JESUS CHRISTUS auf den Brief aus Deutschland; 

das könnte sehr gut die höchste und beste stets benötigte Erklärung für den Grund sein, 

warum es keinen greifbaren ‚Beweis‘ per se geben kann (oder geben sollte). Diese 

ausführliche Abhandlung macht es einleuchtend, dass der ‚Beweis‘, der einem 

Befriedigung geben würde, auf dem Prinzip allein beruhen muss (dem DER NEUEN 

OFFENBARUNG), darauf, sie zu glauben, sie und DEN HERRN JESUS CHRISTUS zu 

akzeptieren – genauso wie ER/SIE und SEINE/IHRE NATUR und alles andere in ihr 

dargestellt wird – allein auf dem Prinzip, ungeachtet einer menschlichen Art des 

greifbaren Beweises (was natürlich wunderbar wäre, wie die menschliche Natur es 

brauchen würde), aber es hat sich herausgestellt, dass wenn das der Fall wäre, es die 

ganze Übung bzw. das Training der Sinnhaftigkeit der Existenz des negativen Zustands 

zu einem strittigen Punkt machen würde. Ich bin dazu gekommen zu glauben, dass ihr 

letztlicher Glaube und ihre letztliche Akzeptanz auf dem Prinzip allein beruhen würde, 

nicht auf greifbarem Beweis. Es würde so scheinen, dass darin die höchste Qualität liegt, 

an ihre Richtigkeit zu glauben oder nicht zu glauben.  

Es stimmt, wir haben für die Richtigkeit DER NEUEN OFFENBARUNG keinen Beweis in 

menschlichen Begriffen oder in Wegen, die von den menschlichen Modi der Bestätigung 

eingeschätzt bzw. bewertet werden können, aber wir haben unsere Intuition, die es 
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einfach für uns unwiderstehlich macht, nicht zu fühlen, dass es ‚wahr sein muss‘. Wir 

haben unsere Logik, Vernunft und Unterscheidungskraft, die uns dasselbe sagt, und 

obwohl diese nichts ‚bestätigen‘ – nochmal, in menschlichen Begriffen – setzen sie sich 

am stärkst-möglichen dafür ein, sie als die WAHRHEIT zu glauben, weil alles andere sehr 

hinter ihrem Inhalt zurückbleibt und zurückbleiben würde. Es gäbe einfach nichts 

anderes, das so vortrefflich ist.  

Und zuletzt, ich würde nicht sagen, dass es keinen Beweis gibt. In unseren Leben gibt es 

zahlreiche Vorfälle und Manifestationen, die kein Zufall irgendeiner Vorstellungskraft sein 

können. Jeder hat ihre eigenen persönlichen Details.  

In Bezug auf den letzten Teil der Frage, die lautet, „Wie kann die Wahrheit definiert 

werden?“, könnte man sehr gut antworten, dass die sehr ‚definierte‘ Definition von dem, 

was die Wahrheit ist, in DER gesamten NEUEN OFFENBARUNG selbst gefunden werden 

kann. Was könnte besser ‚definieren‘, was die Wahrheit wirklich ist, außer die unzähligen 

detaillierten Passagen in ihr in Bezug auf jedes vorstellbare Thema von Wichtigkeit und 

die es erklären, das sich mit dem auseinandersetzt, was wahr ist und was nicht? Wo und 

wie könnte man eine bessere Definition von der WAHRHEIT finden? Einfach genau dieses 

Faktum allein gibt einem die Art von ‚Beweis‘, der in seinem ‚Verifikationsmodus‘ nicht 

typisch menschlich ist, sondern ein weit besserer: Die Art, die es allein von ihrer Natur 

her unmöglich macht, sie zu widerlegen. Das ist ein ‚Beweis‘, der auf der menschlichen 

Ebene verstanden werden kann, aber der sie gleichzeitig übersteigt und nicht von ihr 

kommt.  

Wow, Peter! Ich habe das einfach runtergeschrieben und es scheint mir sehr, 

dass es von DEM HERRN JESUS CHRISTUS inspiriert wurde, um einen einfachen 

und demütigen Repräsentanten dazu zu bringen, es ‚anderen‘ zu erläutern, die 

es aus dieser Perspektive hören müssen.  

Ich glaube, dass ein für alle Mal, wenn irgendjemand irgendwelche Zweifel hat, 

sie auf diesen bestimmten DIALOG verweisen und sie für immer ausräumen 

können. Dieser DIALOG, denke ich, ist zeitlich sehr passend, wichtig und 

tröstend, weil er, wie du sagst, Peter, über die wichtigsten Kernpunkte spricht.  

Was denkst du? 

In Liebe, Dan und Olga 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Dans Punkt ist gut getroffen. Es ist die Frage des Prinzips 

allein, das in dieser Hinsicht zählt. Und nicht nur das, sondern neben den Gründen, 

die in DIALOG 133 und anderswo in MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart wurden, 

warum den Menschen, während sie auf Planet NULL leben, keine greifbare, rationale, 

logische, äußerlich auf Erfahrung beruhende oder empirische Verifizierung, Nachweis 

oder Beweis über wahre spirituelle Angelegenheiten, über die Wahrheit selbst, und 
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besonders über MICH, DEN HERRN JESUS CHRISTUS als das einzige EINE WAHRE 

ABSOLUTE ICH BIN WER ICH BIN, gegeben werden kann, ist aufgrund von anderen 

wichtigen spirituellen Zwecken, für die gestattet wurde, dass das Menschengeschlecht 

fabriziert und geschaffen wird. Wie ihr euch erinnert, wurde das Menschengeschlecht 

anfangs von den sogenannten Pseudo-Schöpfern fabriziert und geschaffen. Bei ihrer 

Suche nach der ABSOLUTEN WAHRHEIT, und auch in Antwort auf all diese existenziellen 

Fragen, die davor waren, in die empfindenden Geister, die zu dieser Zeit/Zustand 

existiert haben, einzutreten, brauchten sie eine entscheidende Antwort darauf, ob es 

möglich ist oder nicht, dass jemand mit seinem/ihrem Geist, der zu diesem Zweck von 

ihnen fabriziert wurde, in diesem Fall, anhand des typisch menschlichen Geistes, zu 

den angemessenen, richtigen, korrekten und wahrheitsgemäßen Schlussfolgerungen 

über spirituelle Themen und über MEINE WAHRE NATUR zu kommen, ohne irgendeinen 

äußerlich greifbaren, rationalen, logischen, erfahrungsmäßigen oder empirischen 

Nachweis oder Beweis, sondern einzig auf der Basis des Prinzips selbst; durch das 

Erkennen, ob etwas wahr ist oder nicht. Ihre Annahme oder Hypothese war, dass so 

etwas völlig unmöglich war, während man den typischen menschlichen Geist hat.  

Vergesst keine Minute lang, dass die Art, wie die Pseudo-Schöpfer den menschlichen 

Geist strukturierten, war, um es den Menschen unmöglich zu machen, zu 

irgendwelchen richtigen Schlussfolgerungen über gar alles zu kommen, die auf der 

Funktion ihres menschlichen Geistes beruhen. Schließlich wurde der menschliche Geist 

auf eine solche Art und Weise strukturiert, um die Antworten auf gar alles aus den 

Äußerlichkeiten herauszusuchen, und nicht aus ihren Innerlichkeiten, zu denen sie den 

Pfad so bequem geschlossen haben. Mit einer solchen Aufstellung wäre es aus ihrer 

Sicht unmöglich, dass die Menschen durch das alleinige Prinzip selbst zu dem 

Verständnis und der Akzeptanz von Wahrheit kommen. Was würde also geschehen, 

wenn ICH zum Beispiel der Bitte von Desider (dem deutschen Herrn) nachkommen 

würde, um Schritt für Schritt, auf äußerlich greifbaren, rationalen, vernunftbezogenen, 

logischen, erfahrungsmäßigen oder empirischen Wegen den Wahrheitsgehalt MEINER 

Aussage zu beweisen, dass ICH der einzige EINE WAHRE GOTT BIN (oder in der neuen 

Terminologie, das einzige EINE ABSOLUTE ICH BIN DER ICH BIN)? In diesem Fall 

würden die Menschen, daneben, dass sie in den Zustand ihrer höchsten Wahl 

eingeschlossen werden, wie in DIALOG 133 und anderswo gezeigt wurde, den Pseudo-

Schöpfern selbst sehr falsche Antworten geben. Die Pseudo-Schöpfer würden so etwas 

wie das sagen: „Aha, wir haben es euch gesagt. Wir haben Recht behalten. Die 

Menschen sind nicht in der Lage, überhaupt irgendwas in spirituellen Angelegenheiten 

oder über die wahre Natur von DIR, DEM HERRN JESUS CHRISTUS, allein auf der Basis 

des Prinzips selbst, aus ihnen selbst, zu entdecken und zu verifizieren. Stattdessen 

brauchen sie alle Arten von äußerlichen Beweisen oder Nachweisen, dass etwas so ist 

oder nicht.“ Wäre das der Fall, würden wir die Falschheit der Annahmen der Pseudo-

Schöpfer als Wahrheit bestätigen und daraufhin, durch ein solches Bestätigen, würden 

sie etwas, das falsch ist, als richtig und wahr erachten. In diesem Fall können die 
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Pseudo-Schöpfer, und daraufhin die Gänze des Pseudo-Lebens des negativen Zustands 

und des menschlichen Nicht-Lebens niemals zum positiven Zustand zurückkonvertiert 

werden, weil wir sie durch eine solche Bestätigung in ihren eigenen Falschheiten 

einschließen würden, die von ihnen als die einzige Wahrheit erachtet wird.  

Aber jetzt, da sie ein klares Beispiel für etwas haben, das niemals in ihren Geist hätte 

eintreten können, könnten die Pseudo-Schöpfer klar erkennen, dass ihre Annahme über 

den menschlichen Geist, und was er tun kann und was nicht, falsch war und daher ist 

es möglich, über spirituelle Angelegenheiten oder andere Angelegenheiten auf der Basis 

des Prinzips allein ohne irgendeinen anderen äußerlichen Beweis oder Nachweis zu den 

richtigen Schlussfolgerungen zu kommen, sogar während sie einen solchen typisch 

menschlichen Geist haben. Diese Fähigkeit des menschlichen Geistes entstammt 

MEINER Präsenz in diesem Geist. Ihr seht, die Pseudo-Schöpfer haben falsch 

angenommen, dass indem sie einen typisch menschlichen Geist fabrizieren, MEINE 

Präsenz dauerhaft aus dem Menschen zurückgewiesen werden würde. Nochmal, auch 

in dieser Hinsicht haben sie sich als falsch erwiesen. Wie ihr also aus diesen wichtigen 

Fakten seht, eure Fähigkeit, die WAHRHEIT MEINER NEUEN OFFENBARUNG und die 

Wahrheit, dass ICH das einzige EINE ICH DER ICH BIN BIN, hilft den Pseudo-

Schöpfern, die richtigen Antworten zu bekommen. Wäre das nicht der Fall, würden die 

Pseudo-Schöpfer schlussfolgern, dass es zu leicht für die Menschen wäre, etwas zu 

akzeptieren, was ihnen durch die Anforderungen ihres typisch menschlichen Geistes 

und nicht auf dem Prinzip allein gegeben wird. In diesem Fall würden sie, wieder einmal, 

sagen, dass sie Recht hatten und es daher keine Notwendigkeit für den Zustand der 

Innerlichkeiten gibt, um das zu sein, was sie sind. Man kann aus dem Zustand der 

eigenen Äußerlichkeiten zu denselben Schlussfolgerungen kommen wie aus dem 

Zustand der eigenen Innerlichkeiten. Wie ihr seht, werden in dieser Annahme die 

Äußerlichkeiten mit den Innerlichkeiten gleichgestellt, oder wie zuvor erwähnt wurde, 

die Äußerlichkeiten sind verinnerlicht und die Innerlichkeiten sind veräußerlicht. Eine 

solche Situation herzustellen, wenn niemand, während sie im menschlichen Nicht-

Leben sind, zu den richtigen Schlussfolgerungen auf dem Prinzip allein kommen kann, 

und ohne äußerlichen Nachweis oder Beweis etwas sehen, erkennen, akzeptieren und 

anwenden, das wahr ist oder nicht, würde das Menschengeschlecht und die Pseudo-

Schöpfer, und auch jeden anderen in der ZONE DES AUSSATZES, zu ihrem ewigen 

Untergang führen. In diesem Fall würden sie in einen unumkehrbaren Zustand 

hineinfallen, Falschheiten als die einzige Wahrheit und Wahrheit als die völligen 

Falschheiten anzusehen.  

Aber dank euch, MEINEN Repräsentanten auf Planet NULL, durch eure Fähigkeit, alles, 

was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, als die wirkliche Wahrheit auf der 

Basis des Prinzips allein zu sehen, zu erkennen, zu akzeptieren und anzuwenden, 

beweist ihr den Pseudo-Schöpfern, wie falsch sie in ihren falschen Annahmen in dieser, 

oder irgendeiner anderen Angelegenheit lagen/liegen. Also versetzt ihr sie in eine 

Position, aus der sie nur die richtigen Antworten auf all ihre Fragen erhalten können. 
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Und das ist eine der wichtigen Rollen, die ihr in dieser Hinsicht spielt, während ihr im 

menschlichen Leben auf Planet NULL seid. Und wir alle sollten dankbar sein, und wir 

bringen Dan und Olga unseren Dank zum Ausdruck, dass sie in ihrem fruchtbaren 

Brief jeden auf diese Fakten aufmerksam machen.  

Peter: Sehr wohl so. Sind wir so weit, mit den Antworten auf die eingereichten Fragen 

weiterzumachen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das sind wir.  

Peter: In diesem Fall, hier sind sie. Lass mich mit den Fragen von Joseph anfangen. Er 

fragt nach der spirituellen Bedeutung DEINES seltsamen Verhaltens, als DU an einem 

Feigenbaum nach Feigen suchtest, als DU hungrig warst, obwohl es noch nicht die 

Jahreszeit war, Früchte zu tragen. Da DU an ihm keine Frucht fandest, verfluchtest DU 

ihn, so dass er dauerhaft verkümmerte. Seine zweite Frage bezieht sich auf das Thema 

DEINER Auferstehung und die darauffolgenden Begegnungen mit deinen Jüngern. Jetzt 

Ardyths Fragen: ‚In DIALOG 132 wird angedeutet, dass die Wahlen, die in geistigen und 

intermediären Dimensionen getroffen werden, die Folgen in den äußerlichen Dimensionen 

bestimmen. Also liegt die Kausalität letztlich im Bewusstsein. Wie tritt DEIN Geist in den 

Prozess (was ist die Rolle) des Bestimmens einer Folge oder eines Produkts der 

SCHÖPFUNG?‘ Ardyths zweite Frage: ‚Hier, auf diesem Planeten, als Repräsentanten, ist 

unsere Empfindsamkeit ein sehr signifikanter Faktor bei unserer Arbeit hier. Wie können 

wir als Repräsentanten am verantwortungsvollsten „bei der Sache“ sein, und in den 

Domänen unseres eigenen Lebensraumes angemessene Entscheidungen treffen? Sind 

wir auch teilweise für den Planeten im Großen verantwortlich? Für irgendwelche 

Ereignisse oder Facetten der ZONE DES AUSSATZES? Für Ereignisse oder Facetten des 

POSITIVEN ZUSTANDS?‘ Ihre dritte Frage: ‚Wir treten vollumfänglicher als unser wahres 

‚Ich bin‘ hervor und lassen unser Ego-Selbst gehen. Irgendwie müssen wir aus der 

Position unseres wahren ‚Ich bin‘ empfindend sein, um am angemessensten unsere 

Aufgaben zu erfüllen. Welche Anweisungen und welche Unterstützung bietest Du uns an, 

um uns dabei zu helfen, diesen Übergang am besten zu machen?‘ Ardyths vierte Frage: 

‚“New Agers“ sprechen viel darüber, wie Gedanke und Glaube kausal ist. Doch scheinen 

sie mir, als täuschen sie sich, wie sie Affirmationen generieren, die in meinem Gewahrsein 

objektiven Wirklichkeiten, und vielleicht Faktoren, die außerhalb unseres Planeten sind 

(so wie Aktivitäten, die in anderen Dimensionen auftreten) entgegengesetzt sind. Wie 

bildet die positive geistige Welt im Prozess und im Inhalt einen Kontrast zu dem, was die 

Leute auf diesem Planeten versuchen?‘ Ende der Fragen. DU hast das Wort.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns mit den Antworten auf Josephs Fragen 

anfangen. Wie du bemerkt hast, Peter, wurde seine zweite Frage in KAPITEL 9 von DIE 

NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS umfangreich beantwortet – in 

Zusammenhang mit der Bedeutung des LETZTEN ABENDMAHLS; und MEINE Aktivitäten 

und Begegnungen mit MEINEN Jüngern wurden in den erwähnten DIALOGEN richtig 
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beschrieben. Joseph wäre angeraten, das erwähnte KAPITEL und die erwähnten 

DIALOGE nochmal genau zu lesen, um seine Erinnerungen über diese Themen 

aufzufrischen. Zu diesem Zeitpunkt wäre nichts weiteres sinnvoll, zu offenbaren oder 

zu wissen. Die in den erwähnten Texten enthaltene Information über diese Themen ist 

für diese Zeiten völlig ausreichend und erschöpfend. Seine erste Frage hat Wert, der für 

die gegenwärtige Sachlage relevant ist. Die erwähnten Vorfälle mit MEINEM Verhalten 

werden kurz in MATTHÄUS 21:18-19 erwähnt; und ein wenig umfangreicher in MARKUS 

11:12-14. Lass MICH die Version von MARKUS zitieren: Und des anderen Tages, da sie 

von Bethanien gingen, hungerte ihn. Und er sah einen Feigenbaum von ferne, der Blätter 

hatte; da trat er hinzu, ob er etwas darauf fände, und da er hinzukam, fand er nichts 

denn nur Blätter, denn es war noch nicht Zeit, daß Feigen sein sollten. Und Jesus 

antwortete und sprach zu ihm: Nun esse von dir niemand ewiglich! Der Text von 

MATTHÄUS fügt die folgenden Worte nach „Nun wachse auf dir hinfort nimmermehr eine 

Frucht!“ hinzu: Und der Feigenbaum verdorrte alsbald. 

Der beschriebene Vorfall enthält eine allgemeine tiefe spirituelle Bedeutung und 

bedeutsame geistige Entsprechungen in Bezug auf die Gänze dieses Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess und einige spezifischen in Bezug auf die Zeit, in der ICH physisch 

auf Planet NULL war. In einem allgemeinen Sinne repräsentiert oder entspricht der 

Feigenbaum dem natürlichen Guten. Das natürliche Gute ist der Behälter von und die 

Füße, auf der das geistige Gute steht und das mithilfe des geistigen Gutes das 

himmlische Gute enthält. Diese drei bedeutsamen Aspekte des Guten sind die Behälter, 

durch die, anhand derer und in denen MEIN ABSOLUT GUTES befähigt ist, manifestiert 

und an die Gänze MEINER SCHÖPFUNG und der Pseudo-Schöpfung weitergegeben zu 

werden (in der Pseudo-Schöpfung ist es in dem Sinne, wie von MIR in MATTHÄUS 5:45 

erwähnt wurde „denn er läßt seine Sonne aufgehen über die Bösen und über die Guten 

und läßt regnen über Gerechte und Ungerechte“). Gleichzeitig befinden sich diese drei 

Aspekte des Guten, in MIR, im Zustand ihrer ABSOLUTEN VEREINIGUNG und ihres 

ABSOLUTEN EINSSEINS. Aber wie sie an den Rest der SCHÖPFUNG und überall hin und 

an jeden anderen weitergegeben werden, manifestiert dieses ABSOLUTE GUTE seine 

Bedeutung angepasst an und ausgerichtet auf den Inhalt und die Bedeutung von allen 

entsprechenden Dimensionen oder Pseudo-Dimensionen entsprechend in ihrem 

relativen Zustand. Aus diesen Fakten wird offensichtlich, dass überhaupt jedes Leben, 

und auch überhaupt das Pseudo-Leben unaufhörlich aufrechterhalten werden, indem 

ICH beständig MEIN ABSOLUT GUTES an jeden und alles ausströme.  

Bei den erwähnten Vorfällen, bevor ICH tat, was ICH tat, kamen ICH und MEINE Jünger 

aus Bethanien. ‚Bethanien‘ entspricht in der Bedeutung dieses bestimmten Vorfalls der 

verfälschten geistigen Wahrheit, die nicht in der Lage ist, überhaupt irgendein Gutes zu 

enthalten (ob himmlisch, geistig oder natürlich!). Gutes manifestiert sich immer mithilfe 

seines Wahren, wie Liebe mithilfe ihrer Weisheit manifestiert wird; und vice versa. 

Daher, wenn spirituelle Wahrheit oder überhaupt jede Wahrheit fehlt, hat das Gute 
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keinen Weg, sich zu manifestieren oder lebendig und funktional zu werden. Dass ICH 

aus Bethanien kam, bedeutet, aus dem Zustand herauszukommen, der nichts von 

irgendeiner Wahrheit und daher auch von irgendeinem Guten hatte. Da ICH in diesem 

Zustand war, wurde ICH hungrig nach dem natürlichen Guten, das in diesem Fall keine 

Möglichkeit zur Weitergabe seiner himmlischen und spirituellen Natur, und auch 

MEINES ABSOLUTEN GUTEN hatte. Den Feigenbaum zu sehen, der grüne Blätter an sich 

hatte, kennzeichnet MEINE Hoffnung, überhaupt etwas auf diesem Planeten und in der 

ZONE DES AUSSATZES zu finden, was es möglich machen würde, dass der Ausdruck 

MEINES ABSOLUT GUTEN, durch seine himmlischen, spirituellen und natürlichen 

Aspekte, manifestiert und sich in den Leben (Nicht-Leben) von Menschen und allen 

anderen in der ZONE DES AUSSATZES durch- bzw. festsetzt.  

Natürlich konnte nichts von dieser Natur in dem Zustand und der Lage gefunden 

werden, der dazu geneigt war, nur Böses und Falsches zu erzeugen. Dass es nicht die 

Jahreszeit war, dass Feigen an dem Feigenbaum erscheinen, bedeutet, dass der 

derzeitige Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess, in dem der negative Zustand und seine 

menschlichen Produkte und ihre entsprechenden Egos in vollumfänglichem aktivem 

Schwung sind, seinen Zweck noch nicht erfüllt hat, noch nicht seinem Nutzen gedient 

und noch nicht alle notwendigen Antworten auf die Fragen über die Natur einer anderen 

Art von Leben (Nicht-Leben) als das wahre Leben des positiven Zustands zur Verfügung 

gestellt hat. Dass ICH diesen Baum verdorren ließ, so dass er niemals mehr Frucht 

tragen kann, kennzeichnet, dass ICH jeden oder alles aus dem negativen Zustand und 

dem menschlichen Nicht-Leben davon abhalte, etwas spirituell richtiges und rechtes zu 

erhalten, was sie dazu befähigen würde, in ihrem Bemühen weiterzumachen, 

fortwährend in Ewigkeit ihr Böses und Falsches zu erzeugen. Ihnen etwas von MEINEM 

ABSOLUTEN GUTEN zu gewähren, mittels dessen, ihnen himmlisches, spirituelles bzw. 

geistiges und natürliches Gutes verfügbar zu machen, während sie sich in ihrem Bösen 

und Falschen befanden, würde nur ihr Böses und Falsches verstärken und 

neubestätigen. Wäre es jemals erlaubt, dass irgendwas von dieser Natur geschieht, 

würden alle Erzeuger solcher bösen Taten für immer in ihrem Zustand eingeschlossen 

werden und sie könnten überhaupt nicht erlöst werden. In diesem Fall könnte durch 

diesen Faktor daraufhin der negative Zustand und dieser bestimmte Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess niemals beendet werden. Und wie ihr wisst, könnte in diesem 

Fall auch die Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands 

niemals zu ihrer erwünschten Reifung kommen.  

Dass ICH den Feigenbaum verdorren ließ, kennzeichnet die prophetische Voraussicht, 

dass dem negativen Zustand in all seinen Aspekten, und auch dem menschlichen Nicht-

Leben in all seinen eigenen Aspekten mit ihren entsprechenden Egos, gestattet ist, nur 

auf einer vorübergehenden und vergänglichen Basis zu florieren und ihre bösen Taten 

zu tragen, bis alle notwendigen Antworten auf alle existenziellen Fragen der 

empfindenden Geister zur Zufriedenheit aller richtig, erfahrungsgemäß und 
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vollumfänglich bereitgestellt sind. Dass es nicht die Jahreszeit war für Feigen illustriert 

MEINE Vorsichtsmaßnahmen, die den verfrühten Eintritt MEINES ABSOLUTEN GUTEN 

nicht erlauben würde, in diesem Fall mithilfe des natürlichen Guten durch das 

himmlische und spirituelle Gute, in den Zustand und die Lage, die keine richtige 

Grundlage für ihre Aufnahme hatte. Die Fülle von so einem Guten in all ihren Aspekten 

in den Zustand des Bösen und Falschen zu empfangen, kennzeichnet die Entweihung 

des ABSOLUT GUTEN und all ihrer ABSOLUTEN und auch relativen Aspekte. In diesem 

Fall würde das ABSOLUTE GUTE zu entweihen in biblischen Begriffen bedeuten, eine 

unverzeihliche Sünde zu begehen. Die Konsequenzen eines solchen Aktes sind der 

vollkommene Verlust der Rechte und Privilegien von jeder/jedem, der/die sich in einem 

solchen Zustand vorfinden würde, zu sein und zu existieren oder zu pseudo-sein und 

zu pseudo-existieren. Könnte etwas von dieser Natur jemals geschehen, müssten also 

in diesem Fall all jene, die an solchen Akten teilhaben, auf ewig untergehen; was 

bedeutet, sie würden ihre Leben verlieren, oder was sie auch haben, im wahren Sinne 

dieses Wortes; sie würden nämlich niemals mehr in Ewigkeit sein. Um zu verhindern, 

dass diese grauenhafte Folge jemals eintritt, traf ICH alle Vorkehrungen, dass nichts 

von dieser Natur in der Lage wäre, sich in den Leben oder Nicht-Leben von 

irgendjemandem zu materialisieren. Das ist der Grund, warum ICH den besagten 

Feigenbaum daran hinderte, auch in der Zukunft vor der Jahreszeit, dass er Feigen hat, 

Früchte zu tragen. 

Nun, wie ihr an dieser Erklärung seht, hat alles, was ICH zu der Zeit MEINES Lebens 

auf Planet NULL ausführte oder tat, eine tiefe und tiefgreifende geistig-spirituelle 

Bedeutung und Entsprechung. Die oben erwähnte Bedeutung des besagten Vorfalls hat 

eine sehr breite Auswirkung auf alle und jeden in Sein und Existenz und Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existenz. Aber es hat auch eine engere Bedeutung in Bezug auf die 

Jüdische Nation, die MEIN WORT hatte, aber die auch alle spirituellen Prinzipien, die in 

MEINEM WORT enthalten waren, zu einem solchen Ausmaß veräußerlicht und 

ritualisiert haben, dass nichts von der wirklichen Wahrheit und daraufhin von dem 

wirklichen natürlichen Guten in irgendwas übrigblieb, was sie taten oder erzeugten. Der 

Feigenbaum repräsentierte in dieser bestimmten Konnotation die Jüdische Nation und 

ihre veräußerlichte und ritualisierte Pseudo-Spiritualität. Die grünen Blätter 

kennzeichneten, dass sie MEIN WORT hatten, nach dem sie lebten (pseudo-lebten), am 

Leben waren (pseudo-am Leben) und funktionierten. Dass an dem Feigenbaum keine 

Früchte gefunden wurden, kennzeichnet ihre Unfähigkeit, etwas Positives und Gutes in 

den Aspekten ihrer Leben (Nicht-Leben) zu erzeugen, aufgrund der völligen 

Veräußerlichung und Ritualisierung von allem geistig-spirituellem, was es durch diesen 

Prozess von jedem wahren Leben leer macht. Dass es nicht die Jahreszeit für Feigen 

war, bedeutete, dass zu diesem Zeitpunkt die repräsentative Phase ihrer Taten und 

Handlungen noch nicht in ihrer Fülle und Vollkommenheit gewesen ist. Schließlich 

haben sie MICH damals noch nicht gekreuzigt. Dass ICH diesen Baum verdorren ließ 

und es durch diesen Akt unmöglich machte, dass er auf ewig keine Frucht mehr trägt, 
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bedeutete, dass ICH vorbeugend dem ein Ende setzte, dass in der Zukunft etwas, das 

von der Jüdischen Nation repräsentiert wird, übrigbleibt, so dass es nicht in den 

nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess übertragen oder transferiert werden kann, 

der ausschließen wird, dass sich irgendwas von der Veräußerlichung und 

Ritualisierung, und ähnliche negative Faktoren, im nächsten Zyklus fest- bzw. 

durchsetzt.  

Aus diesen Beispielen kann man leicht herleiten, dass die Jüdische Nation und ihre 

veräußerlichte und ritualisierte Pseudo-Spiritualität mit all ihrem Bösen und Falschen, 

in dieser Hinsicht anhand all ihrer Taten und Handlungen nicht nur die Gänze des 

Menschengeschlechts, sondern auch die Gänze des negativen Zustands und ihre 

letztliche Folge repräsentierte und illustrierte. Und das ist es, was die wahre 

Bedeutsamkeit des Vorfalls mit dem erwähnten Feigenbaum wirklich ist.  

Peter: Danke DIR sehr für diese fruchtbare Erläuterung. Jetzt ergibt dieser Vorfall 

wirklich Sinn. Davor war es immer ein Problem in meinen Gedanken, warum DU, als 

die einzige QUELLE jeden Lebens, etwas so Furchtbares tun würdest, wie ein lebendiges 

und atmendes Wesen, wenn auch einen Baum, gnadenlos zu töten, auch wenn es nicht 

die Jahreszeit für Feigen war. Aus DEINER Erläuterung hat dieses Ereignis perfekten 

Sinn.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das tut es, nicht? Lass uns an diesem Punkt 

über Ardyths Fragen sprechen. Die Antworten auf den Großteil der Aspekte ihrer Fragen 

sollten sehr gut aus dem herleitbar sein, was euch in den letzten paar DIALOGEN 

vermittelt wurde, die dem einen vorausgehen, den wir gerade jetzt aufnehmen und auch 

im ersten Teil dieses DIALOGS. Alle Folgen von überhaupt allem folgen dem 

multiversalen Gesetz der SCHÖPFUNG, das bestimmt, dass alles aus dem inneren 

geistigen zum intermediären mentalen bzw. psychischen zum äußerlichen physischen 

verläuft. Wenn ICH in allen Aspekten MEINER Funktionen, Handlungen und Taten, und 

damit in MEINEM ABSOLUTEN GEIST, ABSOLUT BIN, und wenn ICH durch diesen Faktor 

in, bei und mit jedem und allem vollumfänglich präsent bin, und wenn ICH es durch 

diese Präsenz unmöglich mache, dass sich eine Folge einstellt, bin ICH in diesem Fall 

der EINE, DER/DIE jede Folge oder jedes Produkt der SCHÖPFUNG und der Pseudo-

Schöpfung bestimmt. Durch die ABSOLUTE FUNKTION MEINES ABSOLUTEN GEISTES, 

und durch den letztendlichen Zweck, zu dem MEINE SCHÖPFUNG erschaffen wurde, 

und zu dem Zweck, zu dem die Pseudo-Schöpfung von MIR erlaubt wurde, fabriziert zu 

werden, ist es offensichtlich, dass ICH in einem absoluten Sinne jede einzelne Folge oder 

jedes Ergebnis bestimme, egal, wo oder wann sie manifestiert werden. Solche Folgen 

und Produkte oder ihre spezifische Natur und Inhalt, und auch welche Art von Nutzen 

für alle sie dienen könnten, hängen von dem Inhalt MEINES GROßEN PLANS ab, den ICH 

in Bezug auf die Bedeutung und den Zweck des derzeitigen Zyklus von Zeit/ Zustand/ 

Prozess habe.  
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MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL waren in ihrem relativen Zustand damit 

einverstanden, diese Fakten zu demonstrieren und zu illustrieren. Durch ihren 

Lebensstil, ihre Taten, Handlungen, Verhaltensweisen, Produkte oder egal was sie tun 

oder nicht tun, gebe ICH alle Aspekte des erwähnten Zweckes und MEINES GROßEN 

PLANS dem Zustand, der Stelle und Lage weiter, wo das Nicht-Leben des negativen 

Zustands und das menschliche Nicht-Leben mit ihren entsprechenden Egos sich in 

einem Zustand der vollumfänglichen Aktivierung und Manifestation befinden. Also 

schaffe ICH anhand ihnen und durch sie beständig etwas (was es ist, kann aus 

Sicherheitsgründen nicht offenbart werden; ihr werdet es wissen, wenn der negative 

Zustand und das Menschengeschlecht in ihrem derzeitigen Zustand nicht mehr sind), 

das zu der letztendlichen Beseitigung des negativen Zustands und des menschlichen 

Nicht-Lebens führen wird. Indem sie mit den verschiedenen Regionen anderer Welten 

und Pseudo-Welten verbunden sind, tragen MEINE Repräsentanten durch ihre 

übergreifenden Funktionen und Positionen, ob sie sich dessen bewusst gewahr sind 

oder nicht (meist unbewusst), dass solches der Fall ist, gleichzeitig signifikant, aus der 

Position der einzigartigen, individuellen und unendlich andersartigen Aspekte ihrer 

eigenen empfindenden Geister, zu der richtigen Funktion und Aufrechterhaltung dieser 

Welten und Pseudo-Welten bei, und tragen damit der Bestimmung ihrer Folgen oder 

Produkte bei. 

Eure Verantwortung, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, ist es, auf 

eure eigene einzigartige, individuelle, persönliche und andersartige Art und Weise, so 

wie ihr euch verhaltet, handelt, funktioniert, denkt, fühlt, wollt, in Beziehung setzt und 

erzeugt, das wahre Leben des positiven Zustands zu illustrieren und zu demonstrieren. 

Das Modell dafür ist euch in MEINER NEUEN OFFENBARUNG vermittelt worden. Einer 

der wichtigen Zwecke, euch MEINE NEUE OFFENBARUNG zu geben, ist es, euch ein 

solches Modell zur Verfügung zu stellen. Darauf basierend, wenn ihr das akzeptiert und 

anwendet, was in allen Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, werdet ihr 

in der Lage sein, ‚in den Domänen eures eigenen Lebensraumes‘ angemessene 

Entscheidungen zu treffen. Deswegen, und damit in Gedanken, und auch aus den 

Gründen, die in dieser Hinsicht in den früheren DIALOGEN und in diesem offenbart 

wurden, seid ihr auch teilweise für den Planeten im Größeren, für jegliche Ereignisse 

oder Facetten der ZONE DES AUSSATZES, und auch für Ereignisse oder Facetten des 

positiven Zustands verantwortlich. Vergesst nicht, dass die Bedeutung der Worte 

‚MEINE Repräsentanten‘ eure Positionierung inmitten des positiven Zustands 

kennzeichnet, damit ihr aus dieser Position in der Lage wärt, in Übereinstimmung mit 

MEINEM GROßEN PLAN die Arten zu beeinflussen, wie euer Planet, die ZONE DES 

AUSSATZES und der positive Zustand im gegenwärtigen Zyklus von Zeit/Zustand/ 

Prozess ihren Lauf nehmen. Wenn ihr euer ganzes Leben, in all seinen individuellen, 

persönlichen, einzigartigen und andersartigen Aspekten der Anwendung und Praxis 

aller Prinzipien und Vorstellungen, die in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten 

sind, widmet, wird in diesem Fall euer Beitrag in dieser Hinsicht in seinem positiven 
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Sinne signifikant sein. Aber wenn ihr scheitert, das zu tun, wird euer Beitrag in dieser 

Hinsicht in seinem negativen Sinne signifikant sein.  

ICH möchte, dass ihr wisst, dass das strukturelle Design eures Geistes, so wie er von 

MIR verkabelt wurde, spezifisch und insbesondere in Gedanken, dass ihr auf diesem 

Planeten inkarniert seid, so ist, dass er alle notwendigen Bestandteile und Kräfte 

reflektiert und enthält, die für das Leben und Pseudo-Leben aller entsprechenden 

Universen des Multiversums und des Pseudo-Universums der ZONE DES AUSSATZES 

und Planet NULL benötigt werden und erforderlich sind, um alles zu illustrieren, zu 

demonstrieren, zu manifestieren und bereitzustellen, was für ihr Sein und ihre Existenz 

und ihr Pseudo-Sein und ihre Pseudo-Existenz, so wie sie sind, und so wie sie 

funktionieren, notwendig ist. Um nochmal zu wiederholen: Ohne diese Funktion der 

empfindenden Geister im Allgemeinen und eurer empfindenden Geister im Besonderen 

ist gar nichts möglich. Nochmal, wie zuvor erwähnt wurde, ihr seid für diese spezifische, 

einzigartige und andersartige Komponente des Multiversums und seiner 

entsprechenden Universen, Galaxien, Sonnensysteme, Planeten, oder was sie auch 

haben, und auch für ihre Gegenstücke in der ZONE DES AUSSATZES und auf Planet 

NULL, was gänzlich von eurem spezifischen, einzigartigen und andersartigen 

individuellen empfindenden Geist abhängt, verantwortlich und rechenschaftspflichtig. 

Mithilfe eures wahren ‚Ich bin‘, und was es enthält, und durch euren wahren und echten 

empfindenden Geist beeinflusst ihr alles in dieser spezifischen, einzigartigen und 

andersartigen Komponente auf der positiven Seite. Auf der anderen Seite beeinflusst ihr 

durch die typisch menschlichen Aspekte eures empfindenden Geistes alles in der ZONE 

DES AUSSATZES und auf Planet NULL.  

Tatsächlich kommt in der ZONE DES AUSSATZES und auf Planet NULL euer Einfluss von 

beiden Aspekten eures empfindenden Geistes – seiner menschlichen Aspekte und der 

Aspekte des positiven Zustands. Durch die menschlichen Aspekte macht ihr es möglich, 

dass sie so sind, wie sie sind, um die richtigen Antworten auf alle existenziellen Fragen 

durch ihre Pseudo-Leben zu ermöglichen; und durch die Aspekte des positiven 

Zustands eures empfindenden Geistes schafft ihr eine Bedingung, die zu der 

Beseitigung von allem negativen, bösen, falschen und verzerrten in ihrer Domäne und 

in ihren persönlichen und individuellen Pseudo-Leben führen wird. Wie ihr also seht, 

ist eure Verantwortung und Rechenschaftspflicht in dieser Hinsicht groß.  

Aufgrund dieses dualen Funktionierens, das ihr als MEINE Repräsentanten auf Planet 

NULL habt, oder aus der Position, dass ihr auf Planet NULL seid, wird es nicht möglich 

sein, dass ihr vollumfänglich und vollkommen als euer wahres ‚Ich bin‘ auftaucht und 

eure Ego-Zustände loslasst oder loswerdet. Solange ihr auf Planet NULL lebt, um die 

notwendige Unterstützung zum Fortbestehen dieses Planeten und der ZONE DES 

AUSSATZES bis zu der Zeit bereitzustellen, wenn alle Antworten auf die erwähnten 

existenziellen Fragen gegeben werden, werdet ihr euer Ego beibehalten müssen, ist es 
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aus der Position eures Egos, dass so ein Fortsetzen möglich gemacht wird. Aber in euren 

persönlichen und individuellen Leben, und in Zusammenhang mit dem positiven 

Zustand, zu MIR und zueinander, als MEINE Repräsentanten, sollt ihr nur aus der 

Position eures wahren ‚Ich bin‘ funktionieren. Also ist der Punkt diesmal nicht, euer Ego 

loszuwerden, was unmöglich zu tun ist solange ihr euch im menschlichen Nicht-Leben 

auf Planet NULL befindet, sondern der Punkt ist, zu lernen, wie ihr euer Ego auf eine 

solche Art und Weise kontrolliert, um ihm nicht zu erlauben, euer Leben zum 

Schlechten zu beeinflussen, zu regieren oder zu dominieren. Wie das zu tun ist, ist in 

der Gänze MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten. Euch sind alle notwendigen 

Prinzipien und Zutaten in MEINER NEUEN OFFENBARUNG gegeben worden, um es 

möglich zu machen, dass ihr aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ funktioniert und 

erfolgreich euer Ego kontrolliert, nicht unter seinem Einfluss, seiner Herrschaft oder 

Dominanz zu stehen. Folgt einfach diesen Prinzipien und ihr werdet nicht falsch liegen. 

Das ist es, wie ICH euch in dieser Hinsicht anweise und unterstütze.  

Aber dieser besondere Punkt ist völlig individualisiert und personalisiert. Daher können 

solche spezifischen Anweisungen und die Unterstützung von MIR in keinem 

uneingeschränkten Modus einer pauschalen Aussage oder in einem uneingeschränkten 

anwendbaren Modus gegeben werden, der wahllos zu allen passen würde. In dem 

Moment, wenn ich etwas wie das anbieten würde, würde es sofort zu dem Eigentum des 

negativen Zustands/ der Abtrünnigen werden. Bittet MICH also niemals wieder darum, 

euch Anweisungen und Unterstützung zu geben, die für euch alle gelten würde. Das 

würde eure eigene Individualität, Einzigartigkeit und unendliche Andersartigkeit 

verletzen, auf der der positive Zustand gründet. Stattdessen seid ihr, wenn ihr in dieser 

Hinsicht irgendeine Unterstützung und/oder Anweisungen benötigt, angewiesen, MICH 

persönlich zu bitten, bei eurem eigenen individuellen Herangehen euch mit ihnen auf 

die angemessenste Art und Weise und auf dem angemessensten Weg zu versorgen, der 

auf eure spezifischen Bedürfnisse und euer wahres ‚Ich bin‘ zugeschnitten ist. Weil diese 

Art und Weise oder dieser Weg von einem Individuum zu einem anderen ganz anders 

und einzigartig sein wird, wäre es geistig-spirituell sehr gefährlich, auf der Plattform 

dieser DIALOGE oder MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen zu zeigen, was sie 

sein können oder würden. Es ist die volle Verantwortung von euch allen, aus eurem 

eigenen Innern auf welchem Modus oder Zugang auch immer, der euch verfügbar ist, 

über diese bestimmten Notwendigkeiten herauszufinden.  

Wenn ihr die geistige Welt in ihrem Prozess und Inhalt damit vergleicht, was die Leute 

auf diesem Planeten versuchen, kann man in allgemeinen Begriffen sagen, dass alles 

im positiven Zustand derzeit auf das Enden dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess 

gelenkt wird, und als eine Konsequenz, auf die vollumfängliche und vollkommene 

Beseitigung des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens mit ihren 

Egos, und auf die Schaffung der Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des 

positiven Zustands. Allgemein gesprochen arbeiten wir alle auf dieses Ziel hin. 

Spezifitäten in dieser Hinsicht können derzeit aus Sicherheitsgründen nicht gegeben 
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werden. Es wäre als würdet ihr euren Feinden all die Ins und Outs eurer Grundfesten 

geben. Auf der anderen Seite ist das, was die Leute auf diesem Planeten und im 

negativen Zustand im Allgemeinen versuchen, mit der Ausnahme MEINER verdeckten 

und offenen Repräsentanten in ihrer Pseudo-Domäne, auf die Bewahrung, Fortsetzung 

und Erhaltung ihres Pseudo-Lebens oder Nicht-Lebens ausgerichtet, auf allen Wegen, 

die ihnen zur Verfügung stehen. Derzeit gibt es unter ihnen keine anderen 

Aktivitätsformen. Anders gesagt, all ihre Handlungen werden auf den Pseudo-Sieg des 

negativen Zustands auf diesem Planeten und auf die Versicherung gelenkt, dass das 

Nicht-Leben des negativen Zustands in all seinen Formen und Manifestationen für 

immer bewahrt wird. Und das ist alles, was wir innerhalb des Rahmens dieses DIALOGS 

diskutieren müssen. ICH möchte, dass du, Peter, eine Wochenendpause machst und 

während dieser Zeit keine DIALOGE aufnimmst – wenn es überhaupt welche gibt.  

Peter: Danke DIR sehr. Und ich nehme gerne DEINEN Rat an. Mein unterer Rücken 

macht mir zu schaffen.  

  

DIALOG 135



479 

 

EINHUNDERTSECHSUNDDREISSIGSTER DIALOG 
 

25. April 2000 

Peter: In Reaktion auf den Inhalt von DIALOG 135 und dem vorherigen wurde von 

Ardyth die Frage über das zukünftige Schicksal des Egos als solches aufgeworfen. So, 

wie ich dieses Thema verstehe, ist die Frage, was wird mit dem typischen Ego nach der 

Beseitigung des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens geschehen? 

Es wird angenommen, dass das Ego eine Form und einen Zustand des Empfindens hat. 

Wenn wir berücksichtigen, dass das Empfinden als solches in Ewigkeit nicht zerstört 

werden kann (schließlich rührt es aus DEINEM ABSOLUTEN EMPFINDEN), was wäre in 

diesem Fall die Folge einer Art von Ego, entweder der menschlichen Art oder der Art, 

die alle anderen Kreaturen und Subkreaturen in der ZONE DES AUSSATZES besitzen? 

Gleichzeitig wäre es interessant zu wissen, ob es zwischen der menschlichen Art von 

Ego und ihrer Art von Ego einen Unterschied gibt. Natürlich, wie immer, bevor wir über 

diese Fragen sprechen, gibt es irgendwas, über das DU zuerst sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie gewöhnlich schätze ICH dein Angebot an MICH, Peter, 

zuerst zu sprechen. ICH habe etwas, auf was ICH euch aufmerksam machen möchte 

(alle Leser dieser DIALOGE). Es ist Zeit, näheres zu dem Thema solcher Konzepte wie 

Glauben (faith), blinder Glaube, Vertrauen, Zutrauen und Glaube (belief) auszuführen. 

Es gibt viel Verwirrung darüber, wie diese Konzepte von den Menschen und anderen in 

der ZONE DES AUSSATZES verstanden und konzeptualisiert werden. Sehr oft werden 

diese Begriffe als austauschbar genutzt. Und doch, aus der geistig-spirituellen 

Perspektive, so, wie diese Begriffe im positiven Zustand konzeptualisiert werden, werden 

sie niemals ausgetauscht oder ein Begriff wird niemals an der Stelle des anderen 

verwendet. Sie alle haben ihre eigene signifikante Bedeutung, die voneinander 

unabhängig ist. Gleichzeitig haben sie etwas in dem Sinne gemeinsam, dass sie über 

dieselben wichtigen Aspekte von etwas Erkennbarem sprechen, aber aus einem anderen 

Winkel.  

Wenn man sich diese Konzepte genau anschaut, wird man bemerken, dass sie im 

Grunde auf den Zustand des empfindenden Geistes verweisen, der sie zur Schaffung 

einer Haltung jemandem oder etwas gegenüber nutzt. Gleichzeitig werden diese 

Konzepte auch zur Schaffung von Selbst-Haltung und der Haltung allem gegenüber 

genutzt, was man tut, bereitstellt, zum Ausdruck bringt, wie man sich verhält oder in 

Beziehung setzt. Also hat man in diesem Sinne hier eine bi-direktionale Nutzung dieser 

Konzepte: Das eine wird auf einen selbst und darauf gerichtet, wie man den eigenen 

Zustand, die eigene Lage und die eigene Funktion wahrnimmt; und die andere ist auf 

andere Individuen und ihre Zustände, Lagen und Funktionen gerichtet, und auch auf 

alle Ereignisse, die sich außerhalb von einem besagten Individuum zutragen.  
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Wegen des Faktums, dass diese Konzepte Abkömmlinge des empfindenden Geistes sind, 

sind sie daher in ihrer absoluten Lage Abkömmlinge des ABSOLUTEN GEISTES – MIR – 

DES HERRN JESUS CHRISTUS. Und weil ein empfindender Geist, und auch MEIN 

ABSOLUTER EMPFINDENDER GEIST, aus dem innersten SPIRITUELLEN Aspekt, dem 

intermediären Aspekt und dem äußerlichen Aspekt besteht, gibt es in diesem Fall eine 

spirituelle Hierarchie, wie diese Konzepte auf jeder Ebene oder in jedem Aspekt des 

empfindenden Geistes erzeugt und manifestiert werden und wie sie von einem Aspekt 

zu einem anderen und auch unter sich selbst interagieren. Das einzige Konzept, das im 

wahren empfindenden Geist nicht enthalten ist, ist das Konzept des blinden Glaubens. 

Dieses Konzept kam viel später zustande, nach der Erfindung, Aktivierung und 

Manifestation des negativen Zustands, des menschlichen Nicht-Lebens und ihrer Egos. 

Deswegen gilt der Begriff ‚blinder Glaube‘ nur für sie. Er hat im wahren Leben des 

positiven Zustands keinen Platz. Darüber werden wir ein wenig später sprechen.  

Wenn man also aus der spirituellen Hierarchie ihres Auftretens, Verlaufens und 

Werdens, was sie sind, auf diese Konzepte schaut, weil ihre Folge in einer direktionalen 

Position von jemandem zu jemanden oder etwas manifestiert wird, können sie in diesem 

Sinne als ein wesentlicher Bestandteil des äußerlichen Aspekts des empfindenden 

Geistes angesehen werden. Aber wie ihr wisst, was im äußerlichen Geist stattfindet, ist 

eine Konsequenz von etwas, das im inwendigen Geist stattfand. Was im inwendigen 

Geist stattfindet, ist letztlich das Ergebnis des SPIRITUELLEN GEISTES. Auf der anderen 

Seite ist das, was im SPIRITUELLEN GEIST stattfindet, immer durch den Einfluss 

MEINES ABSOLUTEN INTEGRIERTEN EMPFINDENDEN GEISTES. In diesem Fall ist die 

Frage: Was bringt solche Konzepte wie Glauben (faith), Vertrauen, Zutrauen und Glaube 

(belief) hervor, wenn diese Konzepte Merkmale des äußerlichen Geistes sind, der durch 

den Zustrom und Input aus dem SPIRITUELLEN GEIST mithilfe des inwendigen Geistes 

funktioniert; und wenn der SPIRITUELLE GEIST wiederum durch den Zustrom und Input 

aus MEINEM ABSOLUTEN INTEGRIERTEN EMPFINDENDEN GEIST funktioniert? 

Der allererste Prozess, der ein wesentliches Merkmal des SPIRITUELLEN GEISTES ist, ist 

der Prozess der Weisheit, der aus dem Prozess MEINER ABSOLUTEN WEISHEIT mithilfe 

MEINER ABSOLUTEN LIEBE rührt. In diesem Sinne kann Weisheit als die grundlegende 

und substanzielle (im Sinne, die Substanz zu sein) Begebenheit konzeptualisiert 

werden, aus der alles in Bezug auf das Verstehen und Akzeptieren von überhaupt allem, 

das innerhalb und außerhalb eines Subjektes oder Objektes stattfindet, rührt. Das ist 

ein Zustand des absoluten Wissens von allem, durch den Prozess des Erkennens aus 

dem Innern seines eigenen Zustands und Prozesses, über alle Begebenheiten und ihre 

Natur, Struktur, Dynamik und Funktionen. Mithilfe dieses absoluten Wissens, wie es 

zum inwendigen Geist verläuft und sich auf ihn auswirkt, bringt auf dieser Ebene so 

ein Wissen die Wahrheit über alle Angelegenheiten hervor. Also bringt in diesem Sinne 

die Weisheit des SPIRITUELLEN GEISTES die Wahrheit des inwendigen Geistes hervor. 

Wenn man etwas in einem absoluten Sinne weiß oder in dem Sinne, dass es wirklich so 

DIALOG 136



481 

 

ist oder nicht, stellt man in diesem Fall das Leben der Wahrheit her. Der inwendige 

Geist lebt und funktioniert durch seine Wahrheit. Das Wissen über seine Wahrheit, das 

aus der all-wissenden Weisheit stammt, stellt einen günstigen Zustand für die Geburt 

und Manifestation aller Konsequenzen, Folgen und Resultate der auftretenden Weisheit 

und verlaufenden Wahrheit her, so dass sie zu einer verwirklichten und umgesetzten 

Wirklichkeit werden können. Und weil es der äußerliche Geist ist, der die Plattform und 

die Manifestation dieses wichtigen Werdens ist, ist es auf dieser Ebene, dass die 

Wahrheit seiner Weisheit den Glauben (faith), das Vertrauen, das Zutrauen und den 

Glauben (belief) hervorbringt. Also, wie ihr seht, ist eines der Hauptmerkmale des 

äußerlichen Geistes diese Konzepte.  

In der logischen Schlussfolgerung dieser spirituellen Hierarchie kann man daher 

deutlich sehen, dass weise zu sein einen dahin führt, die Wahrheit zu kennen; das 

Kennen der Wahrheit gibt einem Glauben, dass euer Wissen wahr ist; Wissen, dass es 

wahr ist, gibt einem Vertrauen in die eigene Fähigkeit, Wahrheit zu erkennen, zu sehen, 

zu unterscheiden und zu akzeptieren; genug Vertrauen zu haben gibt einem Zutrauen 

in sich selbst und in eure eigene Position als das wertvollste und notwendigste 

Sammelbecken von allem, was aus der Weisheit mithilfe ihrer Wahrheit stammt; dieses 

Zutrauen in die Wahrheit aus der Weisheit zu haben, in die ihr vertraut, schafft euer 

Glaubenssystem, das euch ein inneres Gefühl gibt, dass das, was ihr glaubt, wirklich 

so ist als die Wahrheit der Sache und dass ihr derjenige seid, der dafür verantwortlich 

und rechenschaftspflichtig ist, die Wahrheit zu kennen und zu akzeptieren. Schließlich 

sind solche wichtigen Konzepte wie Weisheit, Wahrheit, Glauben (faith), Vertrauen, 

Zutrauen und Glaube (belief) ohne das Sein und die Existenz des empfindenden Geistes 

undenkbar. Außerhalb des empfindenden Geistes oder getrennt vom empfindenden 

Geist können diese Konzepte nicht als unabhängige Wesenheiten an sich und von selbst 

auftreten. Sie sind die Erzeugung und Manifestation der Zustände, Prozesse und 

Dynamiken des empfindenden Geistes.  

Hat man einmal Glauben (faith), Vertrauen, Zutrauen und Glaube (belief) daran, die 

Weisheit mithilfe ihrer Wahrheit zu kennen, schafft ihr durch diesen Prozess im 

empfindenden Geist solche Bedingungen, die als Logik, Vernunft, Rationalität, Intellekt 

und Intelligenz beschrieben werden können. Wie ihr an dieser spirituellen Hierarchie 

seht, ruft die allwissende Weisheit mithilfe ihrer Wahrheit durch ihren Glauben (faith), 

ihr Vertrauen, ihr Zutrauen und ihr Glaube (belief) Logik, Vernunft, Rationalität, 

Intellekt und Intelligenz hervor. In diesem Sinne können Logik, Vernunft, Rationalität, 

Intellekt und Intelligenz des äußerlichen empfindenden Geistes als wichtige 

Instrumente in den Händen der Weisheit und Wahrheit zur Begründung, 

Untermauerung und Bestätigung seines Glaubens (faith), Vertrauens, Zutrauens und 

Glaubens (belief) angesehen werden. Also können Logik, Vernunft, Rationalität, Intellekt 

und Intelligenz aus der spirituellen Perspektive, in der wahren Struktur und Natur ihrer 

Funktion, die Weisheit und Wahrheit und ihre Abkömmlinge – Glauben (faith), 

Vertrauen, Zutrauen und Glaube (belief) – nicht hervorbringen oder ihre Initiatoren sein, 

sondern stattdessen macht es die Weisheit durch ihre Wahrheit mithilfe ihres Glaubens 
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(faith), Vertrauens, Zutrauens und Glaubens (belief) unmöglich, dass Logik, Vernunft, 

Rationalität, Intellekt und Intelligenz überhaupt auftreten und geschaffen werden. Das 

ist der angemessenste Weg, all die oben erwähnten Konzepte und wie sie interagieren 

zu konzipieren. Das ist es, wie die Dinge im positiven Zustand konzeptualisiert und 

verstanden werden.  

Aber solange diese bestimmte Aufstellung aufrechterhalten wird, gibt es keine 

Möglichkeit zur Schaffung irgendeiner anderen Art von Leben außer des Lebens des 

positiven Zustands. Wieder einmal sollte die wichtige existenzielle Frage in die 

empfindenden Geister eintreten. Die Frage war: Wie kann jemand wissen, ob diese 

Aufstellung wirklich die einzig mögliche und zulässige ist und ob sie die wirkliche 

Grundlage des wahren Lebens des positiven Zustands ist? Mit was können wir die 

Wahrheit dieser Angelegenheit vergleichen, wenn es da draußen nichts gibt, das 

deutlich machen würde, dass das der Fall ist? Um auf diese Frage eine Antwort zu 

geben, war es notwendig, etwas ganz anderes zu erfinden und zu schaffen. Wenn die 

gegenwärtige Hierarchie der spirituellen Hierarchie auf dem Prinzip von innen nach 

außen beruht, oder in unserem Fall, wenn Weisheit das Auftreten, Wahrheit das 

Verlaufen und Glauben (faith), Vertrauen, Zutrauen und Glaube (belief) das Werden 

ihrer Wirklichkeit sind (anders gesagt, inneres, inwendiges und äußerliches); und wenn 

sie in der Zusammenstellung ihrer Natur und Interaktion ihre eigenen Instrumente in 

der Form von Logik, Vernunft, Rationalität, Intellekt und Intelligenz erzeugen, ist es in 

diesem Fall notwendig, von dieser Aufstellung abzukehren und die entgegengesetzte 

Richtung aller Begebenheiten, Verläufe und ihres Werdens herzustellen.  

In dieser entgegengesetzten Richtung wird von euch gefordert, Logik, Vernunft, 

Rationalität, Intellekt und Intelligenz an die erste Stelle zu setzen (sie treten zuerst auf), 

was Glauben (faith), Vertrauen, Zutrauen und Glaube (belief) in ihren Kräften und 

Schlussfolgerungen hervorbringt, die wiederum zu der Feststellung von Wahrheit 

verlaufen, was dazu führt, weise zu werden. Das ist, wie Verzerrungen und Falschheiten 

des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens zu ihrer schlechten 

Reifung kamen. Aber das war der einzige Weg zur Schaffung einer anderen Art von 

Leben (Nicht-Leben) als das wahre Leben des positiven Zustands. Also wird aus dieser 

Situation deutlich, dass mithilfe der Aufstellung, die im negativen Zustand und im 

menschlichen Leben (Nicht-Leben) besteht, eine Verifizierung, ein Nachweis oder Beweis 

zu fordern zu nichts anderem führen kann als zu Verzerrungen und Falschheiten. 

Indem man durch diese Mittel oder Instrumente ein Wissen (Pseudo-Wissen) gewinnt, 

führt es einen, der sich auf solche Methoden der Wissensaneignung verlässt, aufgrund 

ihres ausgewachsenen Glaubens (faith), Vertrauens, Zutrauens und Glaubens (belief) 

an die Wahrhaftigkeit ihrer Schlussfolgerungen leider zu der Akzeptanz von 

Verzerrungen und Falschheiten als die einzigen zulässigen Wahrheiten. Das ist es, wie 

die Falle des negativen Zustands für alle Menschen und für ihre eigenen Bewohner, die 

diesen wissenschaftlichen Schwindel akzeptieren, aufgestellt wurde.  
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Wie ihr wisst, sucht diese wissenschaftliche Pseudo-Methodik mithilfe von äußerlichen 

Inputs nach Antworten auf ihre Fragen. Der einzige Weg, wie sie etwas als gültig 

erachtet, ist wenn sie durch die äußerliche Beobachtung, durch das Sammeln und 

Klassifizieren von äußerlichen Daten und ihrer Quantifizierung ohne einen Bezug auf 

einen innerlichen Input erworben wird. Tatsächlich tendiert sie dazu, alles, was von 

innen kommt, als subjektiv und als durch irgendwelche sogenannten objektiven 

Methoden nicht-verifizierbar außer Acht zu lassen oder abzulehnen. Diese Methodik, 

die ursprünglich von den Pseudo-Schöpfern erfunden wurde, wurde nur zu einem 

Zweck geschaffen: Um all ihre Subjekte und Menschen durch die Erklärung, dass eine 

Wahrheit nur durch eine solche wissenschaftliche Herangehensweise erworben werden 

kann (eine auf dem Kopf stehende Herangehensweise), davon abzuhalten, die wirkliche 

Wahrheit zu kennen.  

Auf der anderen Seite wird im positiven Zustand, und im Leben MEINER Repräsentanten 

auf Planet NULL, eine andere Herangehensweise geschaffen. Man sucht im Zustand des 

eigenen Innern, wo die Weisheit sitzt, nach Antworten, und erzeugt Wahrheit und alle 

notwendigen Zutaten für das innere intuitive Erkennen, dass es die Wahrheit ohne 

einen ursprünglichen Input von außen ist. Indem man das Wissen über die Wahrheit 

aus ihrer Weisheit hat, kommt man zu dem vollumfänglichen Glauben (faith), 

Vertrauen, Zutrauen und Glaube (belief), dass sie die Wahrheit ist. Seine/ihre Logik, 

Vernunft, Rationalität, Intellekt und Intelligenz zeigen ihm/ihr deutlich, dass sein/ihr 

Ankommen bei so einem wichtigen Wissen nicht nur ihm/ihr die wirkliche Wahrheit 

offenbart, sondern sie geben ihm/ihr auch Zutrauen, Glauben (faith), Vertrauen und 

Glaube (belief), dass das der einzige Weg ist, wie man zu der wirklichen Wahrheit 

kommen oder sie gewinnen kann. Also sind in dieser angemessenen Aufstellung MEINE 

Leute im positiven Zustand, und auch MEINE Repräsentanten auf Planet NULL, wann 

immer sie irgendwelchen Aussagen oder Behauptungen über gar irgendwas begegnen, 

in der Lage, ohne irgendeine Notwendigkeit für eine äußerliche logische Grundlage, 

durch Vernunft, durch logischen, empirischen oder sinnlichen Nachweis und Beweis zu 

erkennen, indem sie diese richtige Methodik anwenden, ob es wahr ist oder nicht. 

Sobald sie durch ihren inneren Zustand etwas als so oder nicht so seiend erkennen, 

werden in Wirklichkeit plötzlich ihre Logik, Vernunft, Rationalität, Intellekt und 

Intelligenz im positiven Sinne ihrer Funktionen vollumfänglich geöffnet und sie sind in 

der Lage, die Wahrheit auch aus ihrer Position zu sehen. Aber es ist nicht möglich, zu 

etwas wahrhaftigem zu kommen, wenn man die Verifizierung andersherum angeht – 

aus den Äußerlichkeiten oder aus der erwähnten auf dem Kopf stehenden Position.  

Wie ihr also aus dem obigen seht, hat man in einem Fall eine richtige Abfolge von 

Begebenheiten, Verläufen und des Werdens von Weisheit, Wahrheit, Glauben (faith), 

Vertrauen, Zutrauen, Glaube (belief) und ihrer Abkömmlinge – Logik, Rationalität, 

Denkprozesse, Intellekt, Intelligenz etc.; im anderen Fall gibt es einen Versuch, diese 

Abfolge umzukehren und durch diesen Faktor gegen das multiversale Gesetz zu 

verstoßen, das die Wirklichkeit von jedem und allem festlegt. Im letzteren Ansatz, weil 
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Weisheit, Wahrheit, Glauben (faith), Vertrauen, Zutrauen, Glaube (belief) etc. 

paradoxerweise aus ihren Abkömmlingen rühren – aus Logik, Vernunft, Rationalität, 

Intellekt, Intelligenz und ähnlichen Faktoren – ist das, was man hier in seinem 

Endergebnis bekommt, Pseudo-Logik, Irrationalität, Pseudo-Vernunft, Pseudo-

Intelligenz, Pseudo-Intellekt und pseudo-alles andere. In ihrer wahren Natur sind sie 

nur Illusionen und Erscheinungen von wahrer Logik, wahrer Vernunft, wahrer 

Rationalität, wahrer Intelligenz und wahrem Intellekt. Aufgrund des Faktums, dass 

letztendlich Weisheit, Wahrheit, Glauben (faith), Vertrauen, Zutrauen, Glaube (belief) 

und alles andere in Bezug auf sie, und auch ihrer Abkömmlinge – Logik, Vernunft, 

Rationalität, Intelligenz, Intellekt und alles in Bezug auf sie – aus MEINER ABSOLUTEN 

WEISHEIT, WAHRHEIT, GLAUBEN (faith), VERTRAUEN, ZUTRAUEN, GLAUBE (belief), 

LOGIK, VERNUNFT, RATIONALITÄT, INTELLEKT, INTELLIGENZ und alles, was sie enthalten 

und erzeugen, rühren, BIN ICH der einzige EINE, DER/DIE all diese Attribute in alle 

empfindenden Geister eingeben kann. Und weil, wie ihr euch erinnert, ICH ursprünglich 

alle empfindenden Geister in MEINEM EIGENEN EBENBILD und GLEICHNIS erschaffen 

habe, spiegeln sie in ihrem strukturellen Design denselben Zustand, dieselbe Lage und 

denselben Prozess in ihrer relativen Natur wider. Deswegen führt jede andere 

Herangehensweise an das Gewinnen von Wissen über jemanden oder etwas, das diesen 

richtigen geistig-spirituellen Faktor nicht berücksichtigt, einen zu der Schaffung des 

genauen Gegenteils von dem, was diese CHARAKTERISTIKA von MIR wirklich bedeuten 

und kennzeichnen.  

Weil der negative Zustand und seine wissenschaftlichen Lakaien verleugnen, dass das 

das einzige vernünftige und logische Faktum ist, enden sie darin, irrational, dumm, 

platt, unlogisch, unintelligent und pseudo-intellektuell zu sein, ohne irgendwelche 

Spuren von etwas, das irgendwelche wahren Denkprozesse aufweisen kann. Weil sie 

aus der Position ihres arroganten Egos funktionieren, das all ihre relevanten Sinne blind 

macht, sehen sie diese Pseudo-Charakteristika von ihnen natürlich, in ihren eigenen 

Augen, als wahr und echt an. Wie ihr euch erinnert, war das der einzige Weg, wie 

Bösartigkeiten, Verzerrungen und Falschheiten, und all ihre zahlreichen negativen 

Abkömmlinge, hätten geschaffen werden können. Daher ist es das, wie der negative 

Zustand zustande kam.  

Aber innerhalb der Domäne des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-

Lebens gibt es ein anderes Extrem, das reichlich floriert. Wenn der sogenannte 

wissenschaftliche Ansatz fordert, dass alles durch ihre Sorte an Pseudo-Logik, Pseudo-

Rationalität, Pseudo-Denkprozesse, Pseudo-Intelligenz und Pseudo-Intellekt bewiesen 

wird, die alle auf äußerlicher Beobachtung, Datensammlung und ihrer Klassifizierung 

und Quantifizierung beruhen, wurde in diesem Fall ihr sogenannter pseudo-spiritueller 

und religiöser Ansatz auf blindem Glauben gegründet. Blinder Glaube wurde in den 

HÖLLEN von den Kräften des negativen Zustands fabriziert, um die Dummheit, 

Irrationalität, Pseudo-Logik, Pseudo-Vernunft und pseudo-alles, auf dem das Nicht-

Leben des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens gründen, zu 
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verdecken. Er wurde für die Leute ihrer Domäne auch als ein Mittel der Abschreckung 

davor geschaffen, in der Lage zu sein, den Zustand ihres Innern, wo die Wahrheit, und 

in ihr, MEINE Präsenz, enthalten ist, zu entdecken.  

Also, weil der Großteil der Aussagen, die in verschiedenen religiösen Dogmen und 

Glaubenslehren enthalten sind, nicht sehr viel Sinn ergeben, wenn überhaupt, und weil 

sich ihre Aussagen sogar dem grundlegendsten und einfachsten gesunden 

Menschenverstand widersetzen, war es, um die Leute dazu zu zwingen, sie zu 

akzeptieren, notwendig, mit dem Konzept des blinden Glaubens oder blind an etwas zu 

glauben, aufzukommen. Dieses Konzept sollte ihre Gläubigen davon überzeugen, dass 

jeder Versuch, sie abzulehnen, weil sie keinen Sinn ergeben, vom Teufel selbst kommt. 

Aus Angst vor der ewigen Verdammnis werden die Anhänger dieser religiösen Dogmen 

und Glaubenslehren dazu gezwungen, blind an alles zu glauben, was ihnen vorgelegt 

wird, ohne ein Verlangen oder eine Notwendigkeit, ihren inneren Geisteszustand oder 

ihre Intuition zu verwenden, um irgendeine Frage über den Wahrheitsgehalt solcher 

Behauptungen hervorzubringen. Also lehnt in diesem Sinne der blinde Glaube 

überhaupt alles ab, das von wahrer Weisheit, Wahrheit, Glauben (faith), Vertrauen, 

Zutrauen, Glaube (belief) und ihrer Rationalität, Logik, Denkprozessen, Intellekt und 

Intelligenz ist. Und nicht nur das, sondern durch diesen Faktor lehnen die Gelehrten 

des blinden Glaubens auch den wissenschaftlichen Ansatz ab, der von den 

Wissenschaftlern des negativen Zustands propagiert wird. Wie ihr aus diesen Fakten 

seht, egal, wie ihr auf die Situation im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-

Leben schaut, in all seinen Manifestationen, Methoden, Herangehensweisen und 

Bestrebungen enthalten der negative Zustand und sein menschliches Nicht-Leben nicht 

im geringsten Maße irgendwas von wahrer Weisheit, Wahrheit, Glauben (faith), 

Vertrauen, Zutrauen, Glaube (belief), Logik, Vernunft, Rationalität, Intellekt, Intelligenz 

und jegliche ihrer Abkömmlinge. Sie denken, dass sie das tun, aber sie tun es nicht. 

Sonst wären die Dinge auf eurem Planeten und anderswo in der ZONE DES AUSSATZES 

ganz anders als das, was sie in ihrer gesamten Geschichte und in der Zukunft gewesen 

sind und sein werden – solange sie in ihrem Nicht-Leben weitermachen, bis sie ihre 

Nützlichkeit erschöpfen und ihrem Zweck vollkommen dienen.  

Wie konzeptualisieren oder definieren wir basierend auf diesen Fakten die Konzepte des 

Glaubens (faith), Vertrauens, Zutrauens und Glaube (belief) aus unserer Perspektive? 

Glauben (faith) kann als ein wesentlicher Bestandteil der Weisheit des SPIRITUELLEN 

GEISTES angesehen werden, der im äußerlichen Geist mithilfe von und durch seine 

Wahrheit im inwendigen Geist geschaffen wird, und der Gesamtheit des eigenen Geistes 

die Versicherung der Richtigkeit seiner Wahrnehmung der inneren, inwendigen und 

äußerlichen Wirklichkeit in all ihren Aspekten und Manifestationen gibt. Vertrauen ist 

ein wesentlicher Bestandteil des SPIRITUELLEN GEISTES, der im äußerlichen Geist 

anhand und durch die Mittel seiner Wahrheit im inwendigen Geist geschaffen wird, und 

der Gesamtheit des eigenen Geistes das Gefühl für seine Fähigkeit gibt, alle Ereignisse, 

Geschehnisse und Begebenheiten der inneren, inwendigen und äußerlichen 
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Wirklichkeit, so wie sie sind, ohne irgendwelche Verzerrungen oder falschen 

Wahrnehmungen ihrer wahren Natur, korrekt zu konzeptualisieren. Zutrauen ist ein 

wesentlicher Bestandteil des SPIRITUELLEN GEISTES, das, mithilfe von und durch die 

Wahrheit des inwendigen Geistes, im äußerlichen Geist geschaffen wird, und um den 

Aufstieg von jedem Aspekt der eigenen Mentalität zu ermöglichen, der der Gesamtheit 

des eigenen Geistes und seiner Seele ein Gefühl für seine eigene Fähigkeit gibt, zu den 

richtigen und rechten Schlussfolgerungen über sich selbst und jeden oder alles andere 

in allen Aspekten ihrer inneren, inwendigen und äußerlichen Zustände und Lagen zu 

kommen. Glaube kann als ein wesentlicher Bestandteil des SPIRITUELLEN GEISTES 

konzeptualisiert werden, der, mithilfe von und durch die reine Wahrheit des inwendigen 

Geistes, im äußerlichen Geist geschaffen wird, und der Gesamtheit des eigenen Geistes 

die Grundlage gibt, auf der er in der Lage ist, intuitiv zu erkennen, dass das, was diesem 

Geist als Wahrheit in all ihren Aspekten vorgelegt wird, wirklich so ist, ohne 

irgendwelche Zweifel oder Ungewissheiten. Aus der Zusammensammlung und 

Verwobenheit aller Aspekte dieser Konzepte oder Zustände und Prozesse werden 

Rationalität, Denkprozesse, Logik, Intellekt und Intelligenz hervorgebracht. 

Egal, wie man auf die Konzeptualisierung oder Definition dieser wichtigen Konzepte 

schaut, man kann genau erkennen, dass sie alle aus der Struktur und Natur des 

empfindenden Geistes als eine Reflektion der Struktur und Natur MEINES ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEISTES rühren. Sie sind nicht etwas, das sich da draußen getrennt 

und unabhängig vom empfindenden Geist befindet. Werden diese Fakten also nicht 

erkannt und akzeptiert, und wenn überhaupt alles nicht auf einer solchen richtigen 

Konzeptualisierung aufbaut, so wie sie in der wahren Wirklichkeit MEINER SCHÖPFUNG 

ist, endet man mit etwas, das aus dem Pseudo-Leben des negativen Zustands, dem 

menschlichen Pseudo-Leben oder dem Nicht-Leben und ihrer entsprechenden Egos 

besteht. In diesem Sinne, kosmologisch gesprochen, weil das sichtbare Universum (in 

eurem Fall, auch das sichtbare Pseudo-Universum) getrennt und unabhängig vom 

empfindenden Geist in Erscheinung tritt, ohne dass es an sich und von selbst solche 

inneren empfindenden Bestandteile hat, die kein wesentlicher Bestandteil dieses 

Universums (und auch des Pseudo-Universums) sind, nämlich ohne das Sein und die 

Existenz des empfindenden Geistes in seinem objektiven und subjektiven Modus, ist 

das Universum (und auch das Pseudo-Universum) in all seinen Aspekten und 

Manifestationen absolut nichts – als würde es gar nicht existieren. Aus diesen Fakten 

kann man deutlich sehen, dass das Universum (und das Pseudo-Universum) an sich, 

von selbst oder aus sich selbst heraus nicht empfindend ist. Deswegen fehlt ihm die 

wichtigste Bedingung, die für ihre Unabhängigkeit benötigt wird – das Bewusstsein für 

das Selbstgewahrsein, dass es wirklich in seinem eigenen Sinne von ‚Ich bin‘ ist und 

existiert.  

Wie ihr seht, hängt jedes Sein und jede Existenz von dem Sein und der Existenz des 

bewussten und selbst-gewahren ‚Ich bin‘ ab. Dieser Faktor wird von dem ABSOLUTEN 

SEIN und der ABSOLUTEN EXISTENZ MEINES ABSOLUTEN BEWUSSTEN und SELBST-
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GEWAHREN ‚ICH BIN‘ bestimmt. Alle anderen empfindenden Geister spiegeln, wie ihr 

wisst, diese wichtige Bedingung in ihrem eigenen relativen Zustand und ihrer eigenen 

relativen Manifestation wider. Deswegen hängt die SCHÖPFUNG, und auch die Pseudo-

Schöpfung, in ihrem eigenen Sein und ihrer eigenen Existenz und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz in all ihren Funktionen und Manifestationen von dem Sein und der 

Existenz des empfindenden Geistes und seiner Funktionen, Aktivitäten und 

Manifestationen ab. Dieser Faktor war für eine lange Zeit den Menschen verborgen. 

Wenn man eine Art von Leben schafft, das ganz anders als die gut-bekannte und gut-

geschaffene Wirklichkeit ist, kann man diesem Leben (Nicht-Leben) nicht erlauben, sich 

auf dieselbe Weise zu konzipieren wie das wirkliche Leben. Also fabriziert man in diesem 

Fall eine ganz andere Bedingung und auch die Wahrnehmung der gegenseitigen 

Abhängigkeit, in der eine Wahrnehmung herbeigeführt wird, dass die Dinge im Vergleich 

zu der wirklichen Lage im wirklichen Leben andersherum sind. Um das zu erreichen, 

fabriziert man eine besondere Art von Körper, in unserem Fall, einen typisch 

menschlichen Körper, der anhand seiner Funktion völlig von den Inputs aus seiner 

äußerlichen Umgebung abhängt. Von einer solchen Lage hat der menschliche Geist 

keinen anderen Ausweg als zu schlussfolgern, dass das sichtbare Universum und das 

Pseudo-Universum vom menschlichen empfindenden Geist unabhängig sind, und dass 

das menschliche Leben in Wirklichkeit in all seinen Aspekten von dem Sein und der 

Existenz des besagten Universums oder Pseudo-Universums abhängt und nicht 

andersherum – dass das Universum und das Pseudo-Universum vom empfindenden 

Geist abhängt.  

So war es möglich, das Nicht-Leben des negativen Zustands, das menschliche Nicht-

Leben und ihre entsprechenden Egos herzustellen. In dieser Lage wird eine völlige 

Abhängigkeit von den äußerlichen Faktoren, mit der völligen Vernachlässigung der 

innerlichen Faktoren, fest etabliert. Das ist die Art, wie die Menschen, und alle anderen 

Kreaturen und Subkreaturen von dem Zustand ihrer Innerlichkeiten weggehalten und 

zu Sklaven von allem gemacht werden, was von ihnen getrennt ist – in ihren 

Äußerlichkeiten. Ein solches Leben geschaffen, wird alles, was im empfindenden Geist 

enthalten ist, im Zustand seiner wahren Innerlichkeiten, abgeblockt, was die falsche 

Wahrnehmung von Wirklichkeit mit Illusionen und Erscheinungen oder Surrogaten von 

solchen Konzepten wie Glauben (faith), Vertrauen, Zutrauen und Glaube (belief) 

hervorbringt. Dass das der Fall ist, und dass der wahre empfindende Geist tatsächlich 

die äußerliche Welt völlig kontrolliert, egal, wie das im Einzugsbereich des negativen 

Zustands verleugnet wird, wird anhand MEINES Verhaltens und was ICH in Bezug auf 

den erwähnten Feigenbaum (DIALOG 135) sagte gut illustriert.  

Habt ihr bemerkt, dass ICH während dieser Zeit MEINEN Jüngern keine Erläuterung 

über die wahre Bedeutung MEINES Verhaltens dem erwähnten Feigenbaum gegenüber 

angeboten habe, so wie es in DIALOG 135 von MIR interpretiert wurde? Warum war das 

so? Weil sie sich im Zustand der Äußerlichkeiten, oder in der Veräußerlichung und 

Ritualisierung von allem befanden, das ihnen über den Weg lief. Unter diesen 
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Bedingungen würde ihnen die richtige Erklärung zu geben, wie in DIALOG 135 

dargestellt wurde, für sie keinen Sinn ergeben. Sie hatten keine Vorstellung vom 

innerlichen Zustand des menschlichen Geistes. Deswegen muss man, bevor man ihnen 

etwas von einer innerlichen Natur sagt, zuerst solche Innerlichkeiten feststellen oder sie 

darüber lehren, dass sie solche Innerlichkeiten haben, und sie durch diesen Faktor in 

eine Position versetzen, zu erkennen, dass die Äußerlichkeiten von den Innerlichkeiten, 

oder in diesem Fall, vom empfindenden Geist abhängen, und nicht andersherum – wie 

sie fälschlicherweise glaubten, dass das der Fall sei. Als MEIN Jünger Petrus also zu 

MIR sagte, „der Feigenbaum, den du verflucht hast, ist verdorrt“, was war MEINE Antwort 

auf seine Aussage? Anstatt die wahre spirituelle Bedeutung, Symbolisierung, 

Repräsentation und Entsprechung MEINES Verhaltens in Beziehung zu dem erwähnten 

Feigenbaum zu erläutern, antwortete und sagte ICH zu MEINEN Jüngern, „Habt Glauben 

an Gott. Wahrlich, ich sage euch: Wer zu diesem Berge spräche: Hebe dich und wirf dich 

ins Meer! und zweifelte nicht in seinem Herzen, sondern glaubte, daß es geschehen 

würde, was er sagt, so wird's ihm geschehen, was er sagt.“ (MARKUS 11:21-23).  

Aus dem oben zitierten Text werden zwei Dinge deutlich. Das erste bezieht sich auf die 

Notwendigkeit, den Zustand des Glaubens (faith) und vom Glauben (belief) herzustellen, 

so wie sie oben definiert wurden. Wer hat Glauben (faith) und Glaube (belief)? In diesem 

Fall ihr empfindender Geist. Jeder empfindende Geist, in seiner eigenen 

Selbstwahrnehmung und seinem eigenen Selbstgewahrsein, ist der Zustand der eigenen 

Innerlichkeiten, der im wahren ‚Ich bin‘ von einem wurzelt. Also war es zuallererst 

notwendig, zu betonen, Glauben an die eigenen Fähigkeiten zu haben, etwas zu tun; 

nämlich Glauben (faith) an sich selbst zu haben. Der Grund, warum es notwendig war, 

dieses Faktum zuerst zu betonen, war, weil wenn ihr denkt oder glaubt, dass ihr absolut 

keine Kontrolle über die äußerlichen Faktoren und auch die äußerliche Materie habt, 

aus der eure Umgebung und das sichtbare Universum (und auch Pseudo-Universum) 

bestehen, ihr keinen Glauben an euch selbst oder an eure Fähigkeiten haben werdet, 

so eine Kontrolle zu haben. Der zweite Punkt, auf den ihr aufmerksam gemacht werden 

musstet, war, dass es eine Illusion und Täuschung (ein Vorwand) des negativen 

Zustands war, der dem menschlichen Geist auferlegt wird, zu denken, dass er keine 

Kontrolle über die Materie hat. Dieses Faktum kann in der Art illustriert werden, wie 

sich die Leute von damals in Beziehung zu ihrem äußerlichen Universum und/oder 

Pseudo-Universum verhielten. Da sie überhaupt keine Ahnung hatten, dass sie den 

Lauf des Universums (und Pseudo-Universums) in all seinen Aspekten kontrollieren, 

manipulieren, beeinflussen und bestimmen können und könnten, und glaubten, sie 

seien die Sklaven seiner Kräfte, schufen sie ein Gräuel des Götzendienstes, in dem sie 

solche äußerlichen Objekte oder Wesenheiten wie die Sonne, den Mond, die Natur, die 

Bäume, unbelebte und belebte Objekte als Götter anbeteten. Wenn man natürlich 

denkt, dass man keine Kontrolle über sie hat, und wenn man glaubt, dass sie diejenigen 

sind, die alle Aspekte eures Lebens kontrollieren, manipulieren, beeinflussen und 

bestimmen, hat man keinen Ausweg, als sie anzubeten, um sie zu besänftigen, da man 

DIALOG 136



489 

 

glaubt, dass sie das eigene menschliche Leben (Nicht-Leben) erträglicher und lebbarer 

machen werden.  

Wie erreicht man andererseits etwas so gräuelhaftes und falsches wie die Menschen 

dazu zu bringen, zu glauben, dass ihre Abhängigkeit von diesen äußerlichen Objekten, 

in unserem Fall, von dem äußerlich sichtbaren Universum oder Pseudo-Universum, 

absolut und unausweichlich ist und dass es keinen Weg gibt, wie man sie mit dem 

eigenen Geist kontrollieren kann? Gut, man fabriziert eine menschliche Art von Körper; 

man schließt den bewussten Zugang zum eigenen wahren Geist und dem eigenen 

wahren ‚Ich bin‘ ab; man schließt in diesem Körper den eigenen Geist und die eigene 

Seele ein, und macht sie von den Funktionen dieses Körpers abhängig; und man macht 

diesen Körper völlig von der äußerlichen Umgebung abhängig, aus der dieser Körper 

überhaupt erst fabriziert wurde. Indem dieser Körper davon abgetrennt wird, vom 

eigenen Geist kontrolliert zu werden, hat man, indem man diesen Körper von den 

äußerlichen Inputs abhängig macht, jetzt eine richtige Grundlage, auf der man eine 

Illusion und Erscheinung aufbauen kann, dass man von den Äußerlichkeiten 

kontrolliert wird, und dass nichts von den eigenen Innerlichkeiten irgendeine 

Auswirkung oder einen Einfluss auf irgendwas um euch herum hat. Das ist es, wie das 

Pseudo-Leben des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben mit ihren 

entsprechenden Egos geschaffen wurden.  

Durch MEIN Verhalten dem erwähnten Feigenbaum gegenüber und durch MEINE 

spezifische Reaktion auf die Jünger widerlegte ICH die Falschheit der Abhängigkeit des 

empfindenden Geistes von allem, was äußerlich ist. Stattdessen machte ICH sie darauf 

aufmerksam, dass wenn sie an sich Glauben (faith), Vertrauen, Zutrauen und Glaube 

(belief) an sich selbst haben, sie diejenigen sind, die die Kontrolle haben und dass sie 

von keinen äußerlichen Kräften kontrolliert werden. In dieser Hinsicht repräsentiert 

‚Berg’ die gesamte Materie, aus der das sichtbare Universum und das Pseudo-

Universum mit all ihren Galaxien, Sonnensystemen, Planeten und allen anderen 

himmlischen Körpern bestehen. Indem ICH MEINEN Jüngern sagte, dass wenn sie 

Glauben an Gott haben, und durch diesen Faktor an sich, und wenn sie glauben, dass 

das, was sie in die Äußerlichkeiten projizieren, eintreten wird, habe ICH jedem und allem 

vermittelt, dass die höchste Kontrolle über den Lauf des Universums und des Pseudo-

Universums mit allem, was sie haben und enthalten, in den Zuständen, Lagen, 

Funktionen und Aktivitäten des empfindenden Geistes und seines Bewusstseins für das 

Selbstgewahrsein des ‚Ich bin‘ ruht. Also ist das Multiversum, in all seinen 

Komponenten und Manifestationen, die Folge, die Konsequenz und das Resultat des 

empfindenden Geistes mithilfe MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES, und dass 

es ohne den empfindenden Geist und damit ohne MEINEN ABSOLUTEN EMPFINDENDEN 

GEIST nicht sein und existieren kann.  

Wie ihr euch erinnert, kamen vor ein paar Jahrzehnten, oder vor nicht allzu langer Zeit, 

als ein Resultat der Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und auch als ein 
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Resultat MEINER Aussage, die oben zitiert wurde, einige eurer Sozialwissenschaftler mit 

dem Konzept der sogenannten ‚Geist über Materie‘ auf. Dieses Konzept von ihnen, 

obwohl ihm die richtige spirituelle Grundlage fehlt, spiegelt die Wirklichkeit davon 

wider, wer oder was die Kontrolle hat, oder wer oder was das Ergebnis von überhaupt 

irgendwas bestimmt. Weil auch in dieser Konzeptualisierung die Materie etwas ist, aus 

dem das sichtbare physische Universum und Pseudo-Universum besteht oder 

zusammengesetzt ist, ist es der empfindende Geist, der letztendlich die Kontrolle über 

sie hat. Natürlich ist er im menschlichen Nicht-Leben, so wie es strukturell gestaltet 

worden ist, in seiner typischen Natur, nicht in der Lage, bewusst zu konzipieren, dass 

solches der Fall ist. Wie viele Menschen sind schließlich in der Lage, mit ihrem eigenen 

Geist sogar die Funktion ihrer eigenen Körper bewusst zu kontrollieren, nicht zu 

sprechen von der Funktion ihrer unmittelbaren Umgebung und, in ihrer 

Wahrnehmung, des riesigen und unermesslichen äußerlichen Universums oder Pseudo-

Universums? Nur sehr wenige oder nur mit einer sehr mageren Ausnahme. Und sogar 

in ihrem Fall, dem Fall dieser mageren Ausnahme, müssen sie, um diese bewusste 

Kontrolle zu erreichen, durch sehr komplexe, komplizierte und schwierige langwierige 

Übungen gehen (Meditation, Yoga, tiefe Trance-Zustände, geführte imaginäre oder 

ähnliche Methoden, die zu diesem Zweck von Sozialwissenschaftlern entwickelt 

wurden).  

Wie ihr also an diesen Fakten seht, wurde das menschliche Nicht-Leben als ein Mittel 

geschaffen, um zu beweisen, dass nichts von den innerlichen geistigen Faktoren des 

Lebens abhängt, sondern stattdessen von den äußerlichen nicht-geistigen materie-

Arten des Pseudo-Lebens oder Nicht-Lebens abhängt. Das ganze Menschengeschlecht 

wurde genau zu diesem Zweck fabriziert. In dieser Hinsicht ist eure Rolle als MEINE 

wahren Repräsentanten auf Planet NULL, durch euren Lebensstil, der in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG beschrieben wurde, und durch euer Bemühen, alles aus euren 

Innerlichkeiten zu beziehen, nämlich aus MIR in euren Innerlichkeiten, diese verfluchte 

Position des Menschengeschlechts zu widerlegen. Indem ihr diese Rolle akzeptiert, 

werdet ihr in den menschlichen Geistern einen dauerhaften Zustand schaffen, der sie 

irgendwann zu der Entdeckung der wirklichen Wahrheit in Bezug auf diese Frage führen 

wird, durch welchen Prozess sie in der Lage sein werden, wenn die Zeit stimmt, einen 

echten und wahren Glauben (faith), Vertrauen, Zutrauen und Glaube (belief) 

anzunehmen, so wie sie im wahren Leben des positiven Zustands konzeptualisiert und 

verstanden werden.  

Und das führt uns zu der Antwort auf Ardyths Frage in Bezug auf die Empfindsamkeit 

des typisch menschlichen Egos und deine Frage, Peter, über den Unterschied, wenn es 

einen gibt, zwischen dem menschlichen Ego und dem Ego von jenen, die in der ZONE 

DES AUSSATZES verortet sind. Wie ihr euch erinnert, ist die Empfindsamkeit des Egos 

eine gestohlene Komponente der allgemeinen Empfindsamkeit der positiven Natur. 

Während der Separation des zuvor erwähnten Klumpens von Materie und Nicht-

Materie, der für die Fabrikation des Pseudo-Universums oder der ZONE DES AUSSATZES 
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benötigt wurde, wurde im Nicht-Materie-Anteil dieser Separation ein Bestandteil von 

Empfindsamkeit eingeschlossen.  

Aus diesem besonderen Bestandteil wurde durch die komplexe und komplizierte 

Manipulation von Entsprechungen und anderer Gesetze und Prinzipien des 

empfindenden Lebens alles in Bezug auf die wahre Wirklichkeit von Sein und Existenz 

entweder entfernt oder wenn es nicht möglich war, es zu entfernen, wurde es auf eine 

solche Art und Weise unterdrückt und verdrängt, dass der Zugang zu ihm vollkommen 

abgeschottet wurde. Aus dieser Art der beträchtlich modifizierten Empfindsamkeit 

wurde das Ego fabriziert. Im letztendlichen Ergebnis des Pseudo-Lebens des Egos wird, 

sobald diese Art von Nicht-Leben ihre Nützlichkeit erschöpft und ihrem Zweck dient, 

die separierte Empfindsamkeit von dem Ego entfernt und zu seinem rechtmäßigen Ort 

zurückgebracht werden, von dem es auf eine solche rohe und gewaltsame Art und Weise 

separiert wurde. Das Entfernen dieser Empfindsamkeit von ihm wurde einen völligen 

Zerfall dieses Egos und die Wiederherstellung der Regentschaft des wahren ‚Ich bin‘ 

verursachen.  

Soweit es die Unterschiede zwischen der Natur des menschlichen Egos und der Natur 

eines Egos im Rest der Domäne des negativen Zustands betrifft, sie können nicht auf 

dem strukturellen Design von jedem gründen, sondern in dem Grad, nach dem jeder 

von ihnen manifestiert wird. In diesem Sinne kann man sagen, dass, was man im 

Verhalten eines typisch menschlichen Egos beobachtet, dasselbe Verhalten in den 

anderen Pseudo-Welten zu unvorstellbaren Ausmaßen verstärkt wird. Es sind keine 

anderen Unterschiede erkennbar oder in Existenz.  

Gut, Peter, ICH würde empfehlen, dass wir jetzt für heute Schluss machen. Wie du 

weißt, kommt morgen unsere Lyudmila (Lucy) aus Moskau bei dir zuhause an. Du 

musst deine Zeit mit ihr verbringen, so dass ihr zusammen wichtige Arbeit in MEINEN 

Diensten verrichten könnt. Wenn während dieser Zeit irgendeine Dialogführung 

benötigt werden wird, werde ICH es dich wissen lassen. Ruh dich in der Zwischenzeit 

lange aus und genieße den Besuch von Lyudmila (Lucy).  

Peter: Ich danke DIR sehr für alles, das heute offenbart wurde. Ich werde DEINEN Rat 

annehmen und machen, was DU sagst.  

  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



492 

 

EINHUNDERTSIEBENUNDDREISSIGSTER DIALOG 
 

29. April 2000 

Peter: Nun, vor ein paar Tagen erhielt ich mehrere Fragen von DEINEN Repräsentanten 

in den Tschechischen und Slowakischen Republiken. Mir scheint, dass diese 

bestimmten Leser DEINER Anforderung nicht nachkommen, wie sie in DIALOG 131 

aufgezeichnet wurde, die Antworten auf ihre Fragen zuerst selbst zu bekommen, ohne 

sie durch mich an DICH zu richten. Nur wenn ihnen gezeigt wird, dass ihre bestimmte 

Frage durch mich gestellt werden sollte, sollten sie das tun. Natürlich kennen DEINE 

Repräsentanten, die diese Fragen stellten, kein Englisch. Ich glaube, Stand heute, dass 

DIALOG 131 nicht in ihre bestimmte Sprache übersetzt worden ist. Deswegen kennen 

sie diese Anforderung nicht. Darüber hinaus haben wir, wie DU weißt, ernsthafte 

Probleme in unserem Haus. Nach der Ankunft von Lyudmila (Lucy) in Santa Barbara 

musste Gloria sie am nächsten Tag, und am Tag danach, mit schlimmen 

Nierenschmerzen zur Notaufnahme bringen, wo sie versuchte, einen Nierenstein 

loszuwerden. Sie hat immer noch Schmerzen und ihr Stein ist noch nicht weggegangen. 

Genau am gleichen Tag hat sich aus dem Nichts mein körperlicher Zustand 

verschlechtert. Ich habe Fieber bekommen und entwickelte einen mysteriösen Druck in 

meinem Oberkörper. Ich wurde von meinem Arzt unter Antibiotika gesetzt. Wie DU 

siehst, sind die Dinge hier also sehr unangenehm. Möchtest DU über diese Situation 

irgendwelche Kommentare abgeben, bevor ich für DEINE Repräsentanten in Osteuropa 

die erwähnten Fragen formuliere? Oder gibt es irgendwas anderes, über das DU zuerst 

sprechen möchtest und das wir wissen müssen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wir werden ein wenig später über die eingereichten 

Fragen sprechen. Soweit es den Zustand von Lyudmila (Lucy) und deinen Zustand 

betrifft, kann der wirkliche Grund für ihr Auftreten aus unserer Sicht, jetzt gerade, nicht 

offenbart werden. Ihr werdet ein wenig später darüber Bescheid wissen. Aber behalte 

bitte in Gedanken, dass es kein Zufall war, dass Lyudmila darum gebeten wurde, an 

diesem bestimmten Datum nach Santa Barbara zu kommen. Ihr Zustand und dein 

Zustand, die aus sehr wichtigen spirituellen Gründen genau gleichzeitig aufgetreten 

sind, mussten stattfinden, während sie bei Gloria und dir war, Peter.  

Aber obwohl es verfrüht ist, dass ihr die wirklichen Gründe dafür kennt, möchte ICH, 

dass ihr wisst, dass auch wenn äußerlich und scheinbar keine Arbeit getan wird, 

während ihr drei zusammen seid, dennoch in der geistigen Welt etwas sehr wichtiges 

geschieht, an dem ihr drei sehr aktiv teilhabt. Eure Teilhabe an diesen Ereignissen in 

der geistigen Welt erforderte MEINE Erlaubnis, dass Lyudmila und du, Peter, krank 

werden, und dass Gloria sich um Lyudmila kümmert, indem sie sie zu einem Doktor 

bringt. Es hat alles wichtige Bedeutsamkeit. Regt euch also nicht auf und seid nicht 
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durch diese unangenehmen Vorkommnisse bestürzt, weil sie einem sehr guten und 

wichtigen Zweck dienen. Wie immer, die Dinge werden vorübergehen.  

In deinem besonderen Fall, Peter, hat sich dein körperlicher Zustand etwas 

verschlechtert und seine Folge wird noch zu sehen sein, was von einigen wichtigen 

Wahlen abhängt, die in deinem Fall von allen Beteiligten getroffen werden sollen. Sei 

also geduldig und halte bis zum letzten Ende durch.  

Bevor ICH auf die Formulierung der erwähnten Fragen eingehe, möchte ICH euch (alle 

Leser dieses DIALOGS) kurz auf die folgenden Fakten aufmerksam machen: Wie ihr euch 

erinnert, sprachen wir in den jüngeren DIALOGEN sehr viel über die Abhängigkeit des 

Multiversums und aller Welten in der ZONE DES AUSSATZES von dem Sein und der 

Existenz und von den Aktivitäten der empfindenden Geister, und besonders von ihrer 

Abhängigkeit von MEINEM ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEIST. Obwohl dieses Konzept 

sehr schwierig ist, wenn nicht unmöglich, es durch euren menschlichen bewussten 

Geist zu sehen oder zu erkennen, ist die Einfachheit dieses Faktums trotzdem sehr 

offensichtlich. Natürlich, wie du, Peter, so gut weißt, je einfacher die Antworten auf 

einige Fragestellungen sind, desto schwieriger ist es für die Menschen, sie als die wahre 

Erläuterung eines beobachtbaren Phänomens zu akzeptieren. Der menschliche Geist ist 

an die komplexen, verschachtelten und schwierig zu verstehenden Erläuterungen über 

etwas, was ihnen vorgelegt wird, besonders in spirituellen und kosmologischen Fragen, 

gewöhnt. Deswegen, wenn etwas sehr deutlich und einfach ist, tendieren sie dazu, es 

als unwahr abzulehnen.  

Und doch ist der Abhängigkeitsfaktor des Multiversums und des Pseudo-Universums 

vom empfindenden Geist, oder in diesem Fall von MEINEM ABSOLUTEN EMPFINDENDEN 

GEIST, und durch den Faktor, dass alle anderen empfindenden Geister die Struktur 

und Natur MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES in ihrem relativen Zustand 

widerspiegeln, durch das einfache Erkennen eines axiomatischen Faktums sehr 

offensichtlich, dass die SCHÖPFUNG von MIR oder aus MEINEM ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEIST erschaffen wurde, und die Pseudo-Schöpfung von den relativen 

empfindenden Wesenheiten oder aus ihren empfindenden Geistern fabriziert wurde. 

Wenn du etwas erschaffst oder fabrizierst, hängt dieses etwas absolut von dir ab, und 

ohne dich oder dein bewusstes und auch unbewusstes Zutun kann es gar nicht sein 

und existieren.  

Warum wiederholen wir dieses offensichtliche und einfache Faktum? Wenn ihr diese 

Aussage als wahr seiend akzeptiert, in diesem Fall durch eure Aktivitäten, 

Verhaltensweisen, Einstellung, Denken, Fühlen, Lebensstil etc., seid ihr vollumfänglich 

für das verantwortlich, wie dieser Bestandteil der SCHÖPFUNG und/oder der Pseudo-

Schöpfung, dem ihr entsprecht und der von eurem empfindenden Geist abhängt, 

funktioniert und was seine Natur, Struktur und Dynamik ist. In diesem Fall werden 

jegliche Veränderungen in eurem Zustand entweder auf allen Ebenen eures Geistes oder 
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auf einigen seiner Ebenen Veränderungen in der Natur, Struktur und Dynamik dieser 

Komponente verursachen. Und weil es eine uneingeschränkte Verwobenheit von allen 

derartigen Bestandteilen gibt, beeinflussen und wirken sich eure Veränderungen auf 

die eine oder andere Art durch sie auf die Gesamtheit aller derartigen Bestandteile aus, 

aus dem das Multiversum und das Pseudo-Universum zusammengesetzt ist.  

Indem ihr, als MEINE Repräsentanten auf Planet NULL, das bewusste Wissen über diese 

wichtigen Fakten habt, werdet ihr in eine Position versetzt, in der Lage zu sein, auf eine 

positive Art und Weise die Manifestation und Funktion von allen erwähnten 

Bestandteilen und besonders jenen in der Pseudo-Schöpfung, die von der Funktion 

eures menschlichen Egos abhängen, zu beeinflussen. Wie ihr so gut wisst, kann eurem 

menschlichen Ego nichts positives und gutes zugeschrieben werden. Deswegen, wann 

immer ihr aus der Position eures Egos funktioniert, welche Position immer negativ ist, 

erhaltet und macht ihr es durch so eine Funktion möglich, dass diese Bestandteile der 

Pseudo-Schöpfung, die von eurem menschlichen Ego abhängen, auch negativ sind; oder 

so zu sein, wie sie in ihrer schlechten, gewalttätigen Art von Aufruhr und ähnlichen 

unerwünschten Zuständen sind. Also, in diesem Sinne, solange ihr aus der Position 

eures menschlichen Egos funktioniert, tragt ihr zu der Aufrechterhaltung des Pseudo-

Lebens oder Nicht-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens 

bei.  

Da ihr das aber als ein Faktum wisst, könnt ihr diese Situation auf eine solche Art und 

Weise verändern, dass alle negativen und gewaltsamen Aspekte der erwähnten 

Bestandteile beträchtlich abgemildert werden, so dass ihr Ergebnis nicht so schlecht 

oder negativ wäre. Indem ihr lernt, wie ihr eure Ego-Zustände kontrolliert, und indem 

ihr ihnen nicht erlaubt, euer Leben zu regieren, und indem ihr in all euren Funktionen, 

Verhaltensweisen und Einstellungen immer mehr auf euer wahres ‚Ich bin‘ umschaltet, 

indem ihr immer positiver, freundlicher, barmherziger, weiser, geduldiger, 

rücksichtsvoller, verständnisvoller, gnädiger, vergebender, toleranter, respektvoller, 

wertschätzender, mitfühlender, empathischer, akzeptierender werdet und indem ihr 

ähnliche positive Eigenschaften in eurem Verhalten anderer und euch selbst gegenüber 

habt, beeinflusst ihr auf positive Weise den Lauf und die Folge der erwähnten 

Bestandteile und ihr stellt eine Bedingung in ihnen auf, die ihre Rückkehr zum positiven 

Zustand ermöglichen wird. Anders gesagt, durch diese Faktoren tragt ihr substanziell 

zu der Möglichkeit bei, dass die ZONE DES AUSSATZES zu der ZONE DER SETZUNG wird 

oder zu dem Zustand, der Lage und dem Ort zurückgebracht wird, von dem sie so 

gewaltsam getrennt wurde.  

Also, wie ihr aus diesen Fakten seht, ist eure Verantwortung in dieser Hinsicht groß. 

Unterschätzt euch deswegen nicht; und denkt mehrere Male nach, bevor ihr in eurem 

Leben irgendeine Art von Entscheidung trefft. Wie ihr seht, haben eure Entscheidungen, 

egal, was sie sind, unmittelbare Auswirkung auf die erwähnten Bestandteile des 

Multiversums und Pseudo-Universums. Und stellt sicher, dass, wann immer ihr handelt 

oder irgendwelche Schritte macht, solche Handlungen und Schritte nicht aus eurem 
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menschlichen Ego stammen, sondern stattdessen aus eurem wahren ‚Ich bin‘. Auf diese 

Weise werdet ihr die erwähnten Bestandteile des Pseudo-Universums darauf 

vorbereiten, auf eine solche Art und Weise modifiziert zu werden, dass sie passend dafür 

werden, zurück in den positiven Zustand gepackt zu werden.  

Und das ist alles, was ICH heute Morgen beitragen wollte. Du kannst weitermachen, 

Peter, und alle Fragen formulieren, die von MEINEN Repräsentanten aus Osteuropa 

gestellt wurden.  

Peter: Danke DIR sehr für diese sehr pünktliche Erinnerung. Ihre Wichtigkeit ist 

unermesslich. Ich hoffe, dass jeder, der diese Worte lesen wird, diese Wichtigkeit und 

die Verantwortung, die wir alle in dieser Hinsicht haben, vollumfänglich erkennen und 

anerkennen werden. Jetzt zu den Fragen. Ich werde sie in der Reihenfolge vorbringen, 

in der sie kamen. Die erste Frage kam von Roman Moroz. Er möchte wissen, was ist die 

Bedeutsamkeit, wenn es eine gibt, des Begriffes Alter Ego? Die zweite Frage wurde von 

Petra aus der Tschechischen Republik gestellt. Sie fragt, ob es möglich ist, dass DEIN 

Repräsentant auf Planet NULL, nachdem er/sie sein/ihr Ego mit DEINEM Willen ersetzt, 

und nachdem er/sie in der Lage ist, sein/ihr Ego entweder vollumfänglich oder teilweise 

zu kontrollieren, in solchen Momenten sein/ihr wahres ‚Ich bin‘ erfährt, wie es vom 

ursprünglichen ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ erschaffen wurde? Die dritte und die vierte Frage 

kam von Koloman Pushka (Puska). Er fragt das folgende: Wie werden im derzeitigen 

Schub an Energien während des Geschlechtsverkehrs diese Energien genutzt, wenn so 

ein Verkehr zwischen jemandem, der DEIN Repräsentant ist, und jemandem, der nicht 

von DEINER NEUEN OFFENBARUNG ist, geschieht? Werden diese Energien von dem 

GROßEN BÜNDNIS genutzt oder werden sie von den Abtrünnigen missbraucht? Kann 

diese Art sexuellen Aktes eine positive Wirkung auf eine Person haben, die nicht von 

DEINER NEUEN OFFENBARUNG ist, und auf die Dimension, mit der er/sie verbunden 

ist? Kolomans zweite Frage ist: Was ist die Bedeutung des derzeitigen Schubs, oder für 

unsere Zeit, DEINES Rates, wie in LUKAS 12:22-31 beschrieben wurde? Ende der 

Fragen. DU bist dran.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter. Lass uns mit der Frage von Roman über 

das Alter Ego anfangen. Mit dem Anfang der Antwort auf seine Frage lasst MICH euch 

allen versichern, dass es in diesem Konzept nichts von Positivität gibt. Ego ist Ego, ob 

ursprünglich oder Alter. In der menschlichen Konzeptualisierung dieses Begriffes 

könnte es positiv und angenehm scheinen. Aber in der wahren Wirklichkeit des 

positiven Zustands ist nichts in ihm enthalten, was positiv ist. Wie definieren die 

Menschen diesen Begriff? Er bedeutet einen untrennbaren Freund; ein zweites Selbst; 

ein perfektes Substitut; ein anderer Aspekt der eigenen Persönlichkeit. Wenn man sich 

die Bedeutung dieser Definition genau anschaut, kann man deutlich sehen, dass es aus 

der Struktur, Natur und Dynamik des ursprünglichen Egos rührt. Was ein Abkömmling 

des ursprünglichen Zustands ist, trägt alle negativen Aspekte des ursprünglichen und 
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ist genauso negativ oder böse wie das Original. Darüber hinaus ist in der Bedeutung 

dieser Definition, ein untrennbarer Freund zu sein, ein Abhängigkeitsfaktor inbegriffen. 

Und nicht nur das, sondern in diesem Fall gibt es eine Tendenz, die eigene echte 

Persönlichkeit und alles was sie enthält aufzugeben und künstlich zu versuchen, wie 

jemand anderes oder wie eine andere Persönlichkeit zu sein. Wie ihr euch aus MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG erinnert, gleicht jeder Versuch, wie jemand anderes zu sein, und 

durch diesen Faktor zu vermeiden, wer man ist, spirituellem Ehebruch. Also, um zu 

wiederholen, am Alter Ego gibt es überhaupt nichts, was positiv ist. Und das ist alles, 

das derzeit über diesen Begriff gesagt werden kann.  

Jetzt lasst uns über Petras Frage sprechen. Im Grunde ist die Antwort auf ihre Frage 

‚ja‘, es ist möglich, eine solche Erfahrung zu haben. Aber das hängt wie immer von euren 

eigenen persönlichen und individuellen Intentionen und Motivationen ab, mit denen ihr 

dieses Thema angeht. Vergesst schließlich nicht, dass euer wahres ‚Ich bin‘, das in 

seiner Essenz und Substanz aus MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ stammt, tief in eurem 

eigenen empfindenden Geist vergraben ist. Deswegen ist so eine Erfahrung nur in dem 

Zustand eures tiefsten Innenseins während eurer tiefen Meditationszustände möglich. 

Und weil die Folge und die Bedeutung eurer tiefen Zustände oder eures Innenseins 

einzig und allein von euren Intentionen und Motivationen abhängen, mit denen ihr diese 

Zustände angeht, hängt der Kontakt mit und das Erfahren eures wahren ‚Ich bin‘ von 

diesen Faktoren ab. Wenn eure Intentionen und Motivationen rein sind, wenn ihr es um 

der Prinzipien willen tut, um zu einem besseren, barmherzigeren, weiseren, 

freundlicheren, rücksichtsvolleren, verständnisvolleren, etc., Repräsentanten zu 

werden, ist in diesem Fall die Wahrscheinlichkeit, euer wahres ‚Ich bin‘ zu erfahren, wie 

es ursprünglich aus MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ erschaffen wurde, sehr gut möglich 

und zulässig. Aber wenn einer solchen Herangehensweise diese Reinheit fehlt, werdet 

ihr in diesem Fall eine Art von negativem Ersatz erleben, der sich wie euer wahres ‚Ich 

bin‘ anfühlen und gespürt werden wird, aber der nur das oben beschriebene Alter Ego 

sein wird.  

Also, wie ihr an diesen Fakten seht, hängt es alles im Wesentlichen von euch und eurer 

Einstellung ab. Wegen des Faktums, dass in Zusammenhang zu dem, was oben über 

eure Verantwortung und Rechenschaftspflicht in Bezug auf die Funktion und 

Wirkungsweise des Multiversums und Pseudo-Universums gesagt wurde, und wie man 

ihr Ergebnis ändern kann, ist es nur zu eurem persönlichen Vorteil, aber auch zu dem 

Vorteil und jedem und allem in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz, dass ihr solche Kontakte mit eurem wahren ‚Ich bin‘ herstellt, so dass ihr 

lernt, aus seiner Position und nicht aus der Position eures menschlichen Egos zu 

funktionieren. Aus dieser Position könnt ihr auch lernen, wie ihr eure Ego-Zustände, 

seine Funktionen und seine negativen Einflüsse auf euer Alltagsleben kontrolliert. 

Obwohl es, solange ihr im menschlichen Leben auf Planet NULL seid, nicht leicht ist, 

dieses Ziel zu erreichen; werdet ihr trotzdem, wenn ihr standhaltet und nicht einfach 

aufgebt, wann immer ihr darüber frustriert seid, nicht in der Lage zu sein, in eurem 
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Alltagsleben die Funktion eures wahren ‚Ich bin‘ herzustellen, in dieser Hinsicht 

erfolgreich sein.  

Also bitte, gebt nicht auf. Gleichzeitig sagt euch diese Situation, wie wichtig es ist, dass 

ihr fortwährend den Zustand eures Innenseins aufrechterhaltet, so dass ihr in der Lage 

seid, euer Ego davon abzuhalten, euer Leben in irgendeinem seiner Aspekte zu 

dominieren. Derzeit aber gibt es keinen anderen Weg, euer wahres ‚Ich bin‘ zu 

kontaktieren, außer nur im Zustand eures Innenseins. Schließlich ist seine wahre Natur 

ein innerer Zustand. In Wirklichkeit schafft und erhält euer ‚Ich bin‘, von seiner Natur 

her, diesen Zustand aufrecht. Diese Natur und Funktion eures wahren ‚Ich bin‘ stammt 

aus der Natur und Funktion MEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘. Euer ‚Ich bin‘ spiegelt 

diesen Zustand wider. Wie ihr euch erinnert, befand ICH MICH ursprünglich in dem 

Zustand und der Lage MEINES ABSOLUTEN INNENSEINS, wo SICH MEIN ABSOLUTES 

‚ICH BIN‘ aufhält, und diesen Zustand dauerhaft aufrechterhält. Aus dieser Position 

regiere und erhalte ICH MEINE SCHÖPFUNG aufrecht. Deswegen befindet sich euer ‚Ich 

bin‘, in all seinen Funktionen und Manifestationen, in eurem relativen Zustand in genau 

derselben Position. Daher, wie ICH in einem ABSOLUTEN SINNE für jeden und alles in 

MEINER SCHÖPFUNG und in der Pseudo-Schöpfung VERANTWORTLICH bin, so seid ihr 

für sie im relativen Sinne verantwortlich. Erinnert euch an dieses wichtige Faktum! 

Lasst uns jetzt über die Punkte sprechen, die von Koloman aufgeworfen wurden 

(Koloman ist ein Polizist und ein Zigeuner, aber was am wichtigsten ist, er ist MEIN 

wahrer Repräsentant auf Planet NULL, indem er sein Leben der Sache MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG gewidmet hat). Seine erste Frage bezieht sich auf die Nutzung von 

Energien, die aus dem Geschlechtsverkehr zwischen MEINEM Repräsentanten und 

jemandem stammen, der nicht mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden ist. Es 

gibt keine einfache oder allumfassende Antwort auf diese Situation. Das ist ein etwas 

individualisiertes und personalisiertes Thema. Es hängt alles davon ab, mit welcher 

Intention und Motivation sie ihren Geschlechtsverkehr angehen. Wenn es keine 

negativen, manipulativen, egoistischen, versteckten oder irgendwelche anderen Gründe 

dafür gibt, und wenn sie ihn zum gemeinsamen Vorteil, zur Freude, zum Vergnügen, 

zur Lust und zum Teilen angehen, ohne irgendeinen Haken, können in diesem Fall die 

Energien, die durch eine solche Interaktion erzeugt werden, von dem GROßEN BÜNDNIS 

oder in MEINEN Diensten verwendet werden.  

Aber wenn einer oder beide Partner in dieser Hinsicht etwas negatives oder verstecktes 

in ihren Gedanken oder in ihrem Verhalten haben, werden in diesem Fall diese Energien 

verschwendet und könnten von den Abtrünnigen für ihre eigenen negativen und bösen 

Zwecke genutzt werden. Was würde andererseits in diesem Fall geschehen, wenn MEIN 

Repräsentant eine sehr positive, rein geistige Intention und Motivation haben würde, 

und der andere Partner sie nicht haben würde? Wie könnten oder würden die Energien, 

die durch einen solchen Verkehr erzeugt werden, genutzt werden? Erinnert ihr euch an 
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die Metapher eines Fasses von Schwefel und einem Löffel Honig, oder, auf der anderen 

Seite, eines Fasses von Honig und einem Löffel Schwefel? Diese Metapher ist 

vollumfänglich auf diese Situation anwendbar. Alles Gute und Positive, das ihr aus 

eurer Position erzeugt, wenn euer Partner negativ und böse ist, wird eure Positivität und 

euer Gutes von dem Schwefel wirksam aufgesaugt, ohne eine Auswirkung oder einen 

Einfluss auf die Eigenschaft des Schwefels zu haben. Auf der anderen Seite könnte die 

greifbare Gefahr eines solchen Geschlechtsverkehrs, wenn euer Sexualpartner offen 

oder verdeckt negativ und böse ist, sehr wohl eure Positivität und euer Gutes bis zu 

dem Punkt verunreinigen, dass nicht von ihr übrigbleibt. In diesem Fall wurde das Fass 

Honig vollkommen verdorben und von dem erwähnten Schwefel unverwendbar 

gemacht. In beiden Fällen könnten die Energien, die während einer solchen Interaktion 

erzeugt werden, leicht von den Abtrünnigen genutzt werden. Also müsst ihr sehr 

vorsichtig sein, mit wem ihr eine solche sexuelle Beziehung eingeht. Sie kann der Sache 

des negativen Zustands sehr wohl dienen.  

Der zweite Teil von Kolomans Frage spricht das Thema des positiven Einflusses eines 

solchen sexuellen Aktes auf die Person an, die nicht mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

verbunden ist. Auch ist die Antwort auf diese Frage keine leichte. Es hängt wieder 

einmal alles von der Natur der anderen Person und von der spirituellen Struktur und 

Aufgabe ab, die eine solche Person haben würde. Es ist möglich, dass eine solche Person 

ein verdeckter Repräsentant des positiven Zustands sein könnte. Aber er/sie könnte 

auch ein verdeckter Repräsentant des negativen Zustands sein, der äußerlich als gut 

und positiv in Erscheinung tritt, aber der es in der wahren Essenz und Substanz 

seiner/ihrer Persönlichkeitsstruktur nicht ist. Andererseits würde es in jedem Fall, 

obwohl die Folge eines derartigen positiven Einflusses nicht sofort erkannt werden 

könnte, oder gar während des gesamten Verlaufs des Lebens eines solchen Individuums 

auf Planet NULL, sehr genutzt werden, nachdem eine solche Person Planet NULL 

verlässt. Also, wie ihr seht, könnte eure positive, gute, liebende bzw. barmherzige und 

weise Herangehensweise und Verhalten in Fällen wie diesem einem sehr guten Zweck 

dienen. Aber erwartet nicht, dass es notwendigerweise während eurer Lebenszeit auf 

Planet NULL geschieht. Es könnte während dieser Zeit geschehen oder nicht.  

Aber wenn eine solche Person keine inwendige oder äußere Feindschaft oder ablehnende 

Haltung MEINER NEUEN OFFENBARUNG gegenüber hat (wenn er/sie über ihre Existenz 

weiß oder dass du ihr Anhänger und Praktizierer bist), könnte in diesem Fall dein 

positives und gutes Verhalten während eines solchen sexuellen Aktes oder während 

überhaupt jeder Zeit eine positive Wirkung auf eine solche Person haben. Er/sie kann 

sich für die echten Gründe für deine positive und gute Einstellung und Verhalten 

interessieren, und er/sie könnte dich darum bitten, ihm/ihr eine Kopie MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG bereitzustellen. Aber wenn eine solche Person kein Wissen hat, dass 

MEINE NEUE OFFENBARUNG verfügbar ist oder dass du ihr Anhänger und Praktizierer 

bist, in diesem Fall könnte deine positive und gute Einstellung und Verhalten während 

solcher Zeiten, oder überhaupt irgendeiner Zeit, als eine Grundlage für positive und 
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gute Veränderungen einer solchen Person dienen. Was der Fall auch sein mag, es hängt 

alles von der ursprünglichen Vereinbarung und den Wahlen ab, die von einer solchen 

Person vor seiner/ihrer Inkarnation auf Planet NULL getroffen wurden.  

Lasst es MICH immer und immer wieder wiederholen: Wann immer ihr davor seid, einen 

solchen sexuellen Akt anzugehen, oder überhaupt irgendetwas was das betrifft, wird 

euch sehr empfohlen, wenn ihr das aus eurem eigenen freien Willen und Wahl so wählt, 

immer MICH persönlich und individuell zu fragen, ob es für alle Betroffenen und 

Beteiligten vorteilhaft und nützlich wäre, einen solchen Akt zu vollziehen. Geht immer 

nach der Antwort, die ihr aus eurem Innern durch MEINEN Zufluss und durch eure 

Intuition erhaltet. Wenn ihr das tut, werdet ihr niemals falschliegen.  

Die Situation ist bei jenen von euch, die verheiratet sind und deren Partner nichts mit 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu tun haben, ein wenig anders. Nochmal, das Ergebnis 

des sexuellen Verhältnisses mit eurem Partner, und wie die Energien während solcher 

Zeiten erzeugt werden, wird von der Natur und der Aufgabe eures Partners abhängen. 

Die offene Feindseligkeit und Ablehnung von allem, was mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zu tun hat, kann keine Energien erzeugen, die von dem GROßEN 

BÜNDNIS oder von irgendwas von einer positiven Natur genutzt werden kann. In diesem 

Fall wärst du angewiesen, deinen Ehestatus neu zu bewerten, um mit MIR in deinem 

Geist zu bestimmen, ob deine Ehe ihre Nützlichkeit erschöpft und ihrem Zweck gedient 

hat und ob es vorteilhaft wäre, in ihr weiterzumachen. Wenn andererseits dein Partner 

keine feindselige oder ablehnende Einstellung dir gegenüber, dass Du MEIN 

Repräsentant bist, oder MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen gegenüber hat, 

und wenn er/sie in keiner Weise sexuelle Akte mit dir dazu verwendet, um dich auf eine 

solche Art und Weise offen oder verdeckt zu beeinflussen, dass es dich davon abhalten 

würde, MEIN Repräsentant oder ein Anhänger MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein, 

könnten in diesem Fall während deines Geschlechtsverkehrs mit deinem Partner die 

Energien, die von solchen Akten erzeugt werden, in den Diensten MEINES positiven 

Zustands genutzt werden.  

Wie ihr also aus diesen Beispielen seht, hängt es alles davon ab, welche Art von 

Einstellung dein Partner MEINER NEUEN OFFENBARUNG gegenüber hat und wie er/sie 

sich dir gegenüber mit dem vollen Wissen verhält, dass du mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden bist, und dass du, indem du ihre Prinzipien praktizierst, 

daher MEIN wahrer Repräsentant auf Planet NULL bist. Weil die diskutierten Themen 

eher eine individualisierte und personalisierte Natur als eine allumfassende, auf alle 

anwendbare Natur haben, ist es die Verantwortung von jedem einzelnen MEINER 

wahren Repräsentanten, aus sich selbst heraus zu bestimmen, was in dieser Hinsicht 

der bestmögliche Lauf wäre, den man einnehmen kann. Aber wie oben erwähnt wurde, 

werden dein positives und gutes Verhalten, oder deine positiven Beispiele in 

Übereinstimmung mit den Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG, definitiv dafür 
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genutzt, um eine solche Person zu dem positiven Zustand zurückzubringen, wenn nicht 

während eurer Lebenszeit auf Planet NULL, dann danach. Also ist es für euch alle, und 

auch für uns alle, profitabel, dass ihr euch immer in Übereinstimmung mit den 

Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG verhaltet und handelt. Durch solche 

Verhaltensweisen und Handlungen schafft ihr auch eine gute Grundlage für euch 

selbst, um eure Ego-Zustände zu kontrollieren und zu regieren. Sich in 

Übereinstimmung mit den Prinzipien und Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

zu verhalten und zu handeln, ist nur aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ möglich, 

das MEINE Präsenz in euch enthält, und welche Präsenz es für euch möglich macht, 

dass ihr euer wahres ‚Ich bin‘ seid und daher macht sie es möglich, dass ihr euch so 

verhaltet und so handelt. 

Bevor wir zu den Antworten auf Kolomans zweite Frage übergehen, darf ICH dich darum 

bitten, Peter, den erwähnten biblischen Text in LUKAS in seiner Fülle zu zitieren. Danke 

dir im Voraus.  

Peter: Es ist mir eine Freude, das zu tun. Hier kommt er: LUKAS 12:22-31: „Er sprach 

aber zu seinen Jüngern: Darum sage ich euch: Sorget nicht für euer Leben, was ihr essen 

sollt, auch nicht für euren Leib, was ihr antun sollt. Das Leben ist mehr denn die Speise, 

und der Leib mehr denn die Kleidung. Nehmet wahr der Raben: die sähen nicht, sie ernten 

auch nicht, sie haben auch keinen Keller noch Scheune; und Gott nährt sie doch. Wie viel 

aber seid ihr besser denn die Vögel! Welcher ist unter euch, ob er schon darum sorget, der 

da könnte eine Elle seiner Länge zusetzen? So ihr denn das Geringste nicht vermöget, 

warum sorgt ihr für das andere? Nehmet wahr der Lilien auf dem Felde, wie sie wachsen: 

sie arbeiten nicht, auch spinnen sie nicht. Ich sage euch aber, daß auch Salomo in aller 

seiner Herrlichkeit nicht ist bekleidet gewesen als deren eines. So denn das Gras, das 

heute auf dem Felde steht und morgen in den Ofen geworfen wird, Gott also kleidet, wie 

viel mehr wird er euch kleiden, ihr Kleingläubigen! Darum auch ihr, fraget nicht darnach, 

was ihr essen oder was ihr trinken sollt, und fahret nicht hoch her. Nach solchem allen 

trachten die Heiden in der Welt; aber euer Vater weiß wohl, das ihr des bedürfet. Doch 

trachtet nach dem Reich Gottes, so wird euch das alles zufallen.“ Zitatende. Ich glaube, 

einige Aspekte der Bedeutung dieses Textes wurden zuvor in den Moskau DIALOGEN 87 

und 88 angesprochen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, das wurden sie; und Koloman, und auch jeder 

andere, wäre angeraten, die Teile dieser zwei DIALOGE, die über dieses Thema sprechen, 

nochmal zu lesen. Der zentrale Punkt dieses Textes ist in den Versen 31 und 34 

enthalten. Die Bedeutung dieser zwei Verse wurde in den erwähnten beiden Moskau-

DIALOGEN umfangreich diskutiert. Aber lasst uns aus der derzeit bestehenden 

spirituellen Position zu der Bedeutung des zitierten Textes näheres ausführen. Erstens, 

beachtet die Unterscheidung, die ICH zwischen MEINEN Jüngern und dem Rest der Welt 

machte. Also sprach ICH hauptsächlich zu MEINEN Jüngern. Und weil, in der 
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Konnotation des erwähnten Textes, MEINE Jünger alle Bewohner des positiven 

Zustands repräsentierten, und besonders die Bewohner der natürlichen Dimension des 

positiven Zustands, sprach ICH hauptsächlich zu ihnen. Im Grunde besteht die 

Unterscheidung hier zwischen der Natur MEINER wahren SCHÖPFUNG, der ZONE DES 

AUSSATZES, und Planet NULL. Im Wesentlichen beschreibt sie den Lebensstil des 

jeweiligen.  

Wenn man nur die wortwörtliche Bedeutung des zitierten Textes berücksichtigt, scheint 

es auf den ersten Blick, als habe ICH jene, die MIR zuhörten, dazu gezwungen, zu 

passiven Automatons zu werden; als wenn sie untätig herumsitzen und darauf warten 

sollten, dass ihre Aufrechterhaltung und alles, was sie brauchten, um angenehm zu 

leben, von GOTT – dem HIMMLISCHEN VATER – an sie geliefert wird.  Aber in der wahren 

Bedeutung dieser Worte lag die Problematik viel tiefer. Der wichtigste Aspekt, der in 

diesem ganzen Text betont wurde, war die Notwendigkeit, im eigenen Leben die richtigen 

Prioritäten oder die richtige Hierarchie der spirituellen Organisation festzulegen. 

Wie ihr wisst, wurde im negativen Zustand und im menschlichen Leben grob gegen 

diese Hierarchie und Priorisierung verstoßen. Man kann nicht sehr gut eine andere Art 

von Leben (Nicht-Leben) festlegen, die mit der Natur des wahren Lebens nichts 

gemeinsam haben würde, wenn man demselben strukturellen Design, Priorisierung und 

Hierarchie folgen würde. Damit es gelingt, ein solches Nicht-Leben zu schaffen, war es 

notwendig, von der ursprünglichen Anordnung, die im wahren Leben bestand, 

abzuweichen. Also wurde, wie ihr wisst, die Betonung auf die Äußerlichkeiten gelegt, 

und eine vollumfängliche Abhängigkeit von ihnen zu etablieren. Die äußerlichen Dinge 

wurden zu den wichtigsten und den wertvollsten, während alles andere entweder 

gänzlich verleugnet oder an das Ende der Prioritätenliste gesetzt wurde. Das ist es, wie 

das Nicht-Leben des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben gedeihen.  

Aber zu der wahren Bedeutung des zitierten biblischen Textes gehören andere wichtige 

Punkte. Der erste bezieht sich auf den Faktor, jeden darauf aufmerksam zu machen, 

dass das wahre Leben mehr als Essen ist und dass die Umgebung, in der dieses Leben 

manifestiert wird (das hier von dem Körper repräsentiert wird) mehr ist als was dem 

äußerlichen Geist erscheint. Anders gesagt, wenn das Leben der Zustand der 

Innerlichkeiten ist und der Körper das Mittel ist, anhand dessen dieses Leben 

manifestiert wird, dann befindet sich in diesem Fall alles andere, das außerhalb von 

ihnen positioniert ist, im Zustand der Äußerlichkeiten. Der wahre Wert von etwas liegt 

im Zustand der Innerlichkeiten, weil er die Natur, die Struktur, die Dynamik und den 

Wert von allem bestimmt, was sich außerhalb der Innerlichkeiten befindet – das Leben 

und die Form seiner Manifestation. Jeder musste auf diesen Faktor aufmerksam 

gemacht werden. Und weil MEINE Anhänger damals zu MEINEN Repräsentanten auf 

Planet NULL und innerhalb der Domäne des negativen Zustands im Allgemeinen werden 

sollten, waren sie es, von denen gefordert wurde, ein Beispiel darüber aufzustellen, wie 
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die Dinge sein sollen und was die Bedeutung von allem ist oder was die richtige 

Priorisierung und die wahre spirituelle Hierarchie sein soll.  

Es war notwendig, in der Domäne des negativen Zustands solche Beispiele zu haben, 

um stets die Möglichkeit der zukünftigen Erlösung von dem Pseudo-Leben oder Nicht-

Leben von jedem aufrecht zu erhalten. Wie ihr wisst, habe ICH zu diesem wichtigen 

Zweck immer jemanden in der Domäne des negativen Zustands und auf Planet NULL 

aufrechterhalten, der diese wichtige Mission unaufhörlich fortführen würde. Und weil 

sich im typischen Lebensstil von Menschen und allen anderen im negativen Zustand 

nichts in dieser Hinsicht geändert hat, oder wie sie ihr Leben (Nicht-Leben) priorisieren 

und bewerten, liegt in der Gegenwart die Rolle der Aufrechterhaltung oder des 

Aufstellens von Beispielen für das richtige Leben und seine Priorisierung und Hierarchie 

auf euren Schultern – MEINEN Repräsentanten.  

Die wichtigste Bedeutung des zitierten Textes aber kann in etwas gefunden werden, das 

damals zur Vorlage nicht verfügbar war. Im Laufe der Geschichte des 

Menschengeschlechts und der Geschichte des negativen Zustands mussten viele andere 

entscheidende und bedeutsame spirituellen Dinge geschehen, bevor irgendwas von 

dieser Natur offenbart und zur Aufmerksamkeit von jenen gebracht werden konnte, die 

sich in der Position MEINER wahren Repräsentanten (früher MEINE Vertreter) 

befanden/befinden. Es war erst, als MEINE NEUE OFFENBARUNG auf Planet NULL 

gewährt, und durch diesen Faktor auch allen im negativen Zustand verfügbar wurde, 

dass das wichtigste Kernproblem der Vereinbarung und Wahl offenbart wurde. In dieser 

Hinsicht wurde zum ersten Mal offenbart, dass sich jeder überall und jederzeit, ohne 

Ausnahme oder Ausschluss, in jeder Position, Situation, Stelle, oder was man auch hat, 

durch vorherige Vereinbarung, Wahl und Erlaubnis befindet. Es gibt und existiert 

überhaupt niemanden, den/die es nicht geben und der/die nicht existieren würde 

durch vorherige Wahl, Vereinbarung oder Erlaubnis, in welchem Modus, Zustand, Lage 

und Prozess des Lebens oder Nicht-Lebens sie auch sind. Es ist etwas, das letztlich 

zwischen MIR und ihnen ist.  

Wenn man sich diese Situation also aus der Position dieser Wahl, Vereinbarung oder 

Erlaubnis anschaut, und wenn jeder zu jeder Zeit und Nicht-Zeit sich in der Rolle, 

Aufgabe, Position oder was man auch hat befindet, die im Vorfeld zu ihrer Inkarnation 

in einen Zustand, Lage, Ort oder Situation vereinbart wurden, wäre es in diesem Fall, 

egal, wie sehr jemand danach streben würde, etwas zu sein oder zu haben, was kein 

wesentlicher Bestandteil dieser Vereinbarung, Wahl oder Erlaubnis war, für ihn/sie 

nicht möglich, etwas anzunehmen, was sich außerhalb von ihnen befindet. Gleichzeitig, 

als diese Vereinbarung, Wahl oder Erlaubnis getroffen wurde, wurde genau festgelegt 

und versprochen, dass überhaupt alles, das gebraucht werden wird, um richtig, effektiv 

und erfolgreich alle Aspekte von dem zu erfüllen, mit dem jeder einverstanden war, was 

jeder wählte oder was jedem erlaubt wurde, vollumfänglich bereitgestellt werden wird 
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wie nötig, ohne dass irgendetwas fehlt, um den wahren Zweck ihres Lebens oder Nicht-

Lebens zustande zu bringen.  

Deswegen, danach zu streben oder eure Zeit daran zu verschwenden, etwas mehr oder 

etwas anderes zu wollen oder sich symbolisch gesprochen darüber zu sorgen, was man 

essen, was man anziehen, oder was man tun soll etc., würde den Zweck untergraben, 

zu dem ihr einverstanden wart, in einer Rolle, Position, Stelle, Zustand, oder was ihr 

auch habt (ob positiv oder negativ), als eine Konsequenz eurer Wahl und Vereinbarung 

zu sein und zu existieren, die durch euren eigenen freien Willen und eurer eigenen freien 

Wahl, im Vorfeld zu ihrer Akzeptanz, getroffen wurde.  

In diesem Sinne, oder in der Konnotation des gegenwärtigen Untertreibens von dem, 

worum es bei all dem geht, kann man die Worte nach dem Königreich GOTTES trachten, 

und all diese Dinge sollen euch zufallen als das Suchen nach allen Mitteln deuten, um 

so zu sein, wie ihr sein sollt und das zu tun, was ihr tun sollt, durch unsere gemeinsame 

Vereinbarung im Vorfeld. Wenn ihr das tut und wenn ihr euch auf das und nur auf das 

konzentriert, wird euch in diesem Fall alles andere, das ihr braucht, für euch 

bereitgestellt werden oder euch zufallen. Und nicht nur das, sondern indem ihr es zu 

der obersten Priorität eures Lebens macht, so zu sein, wie ihr sein sollt und das zu tun, 

was ihr tun sollt, etabliert ihr eine richtige Hierarchie der spirituellen Organisation in 

dem Zustand, der Lage und an der Stelle, die ständig gegen sie verstößt und sie ablehnt.  

Also ist es im Wesentlichen nicht so, als würdet ihr alles andere in eurem Leben fallen 

lassen oder passiv rumsitzen und auf MICH warten, um euch das zu geben, was ihr 

braucht, sondern es ist eine Frage des Erkennens und Akzeptierens von dem, wer ihr 

seid, was eure Rolle und Position ist und in allen Aspekten eures Lebens zum vollsten 

eurer Potenziale zu funktionieren, ohne irgendwas im Gegenzug zu erwarten, oder ohne 

sich danach zu sehnen, materielle Reichtümer oder überhaupt irgendwas zu haben, das 

sich außerhalb unserer gemeinsamen Vereinbarung im Vorfeld befindet. In diesem 

Sinne müsst ihr das folgende wichtige Faktum erkennen und akzeptieren: Was ihr auch 

tut, in welcher Position, Rolle, Beruf, Job, Arbeit, Beziehung etc. ihr euch zu einer 

bestimmten Zeit auch vorfindet (sei es sehr positiv oder sehr negativ), ihr seid in ihnen, 

weil ihr in ihnen sein sollt. Nichts anderes wäre vorteilhaft und nützlich, egal, wie 

düster, bedeutungslos, schlecht, negativ, vergeblich, unerfüllend, unproduktiv oder 

sinnlos es, in eurer Wahrnehmung, zu sein scheint. Erinnert euch daran! 

Deswegen ist es große Weisheit eurerseits, in der Lage zu sein, in aller Bescheidenheit, 

Demut und Ergebenheit eure Rolle, Position, Aufgabe und alles andere, was euch und 

sie betrifft, so wie sie sind, zu akzeptieren, ohne etwas anderes oder etwas andersartiges 

zu wollen, zu beanspruchen, zu erwarten oder rauszusuchen, das ihr nicht haben sollt. 

Würdet ihr das tun, würdet ihr euch den Artikeln unserer gemeinsamen Vereinbarung 

widersetzen, und durch diesen Faktor würdet ihr den negativen Zustand unterstützen. 

Vergesst nicht, was ICH im zitierten Text am Ende MEINES Diskurses sagte, ‚Denn wo 

euer Schatz ist, dort wird auch euer Herz sein‘. 
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In Reaktion auf die Frage von Koloman ist es offensichtlich, dass zur gegenwärtigen Zeit, 

in den Leben MEINER wahren Repräsentanten auf Planet NULL, das, was ICH damals 

sagte, im oben beschriebenen Sinne greift. Wenn ihr das tut, bestätigt ihr die richtige 

Hierarchie der spirituellen Organisation erneut, indem ihr zuerst und am wichtigsten 

das Königreich GOTTES sucht. In diesem Fall wird euch alles andere, das ihr braucht 

(und nicht, was ihr wollt oder verlangt), ohne Vorbehalt oder ohne Haken zufallen. 

Und das ist alles, das in dieser Hinsicht gesagt werden muss.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Interpretation. Gibt es irgendwas anderes, was DU 

heute diskutieren möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Das einzige, was ICH heute 

betonen sollte, ist der körperliche Zustand von Lyudmila und von dir, Peter. Wie du dir 

bewusst bist, ist Lyudmila bis heute nicht in der Lage gewesen, ihren Nierenstein 

loszuwerden. Also leidet sie weiterhin an körperlichen Schmerzen und Übelkeit. In 

deinem Fall, unter dem Einfluss der Antibiotika, die du einnimmst, gibt es eine 

Verbesserung. Diese Zustände, die ihr beide gegenwärtig erleidet, werden sich 

fortsetzen, bis in anderen Dimensionen eine wichtige spirituelle Arbeit durchgeführt 

wurde. Zum Unglück für euch erfordert diese Arbeit von euch, dass ihr in eurer 

derzeitigen körperlichen Verfassung seid. Nichts anderes würde das tun.  

Wie am Anfang dieses DIALOGS erwähnt wurde, wird der Grund für all das später 

offensichtlich werden – nachdem alles, das erreicht werden musste, erreicht werden 

wird. Also ihr beide, seid geduldig und haltet bis zum Ende durch. Lasst uns in der 

Zwischenzeit keinen Dialog führen, bis all das vorübergeht; oder sollte das Ergebnis für 

dich persönlich anders sein, Peter, kannst du diesen DIALOG als den allerletzten 

ansehen. Hoffentlich wird es für dich, und auch für all MEINE Repräsentanten, nicht 

sehr bald zu diesem Punkt kommen. Aber das wird alles von den höheren 

Notwendigkeiten und Wahlen von allen abhängen, die über euren Planeten 

hinausgehen. Und das ist alles.  

Peter: Noch einmal, danke DIR sehr für alles.  
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EINHUNDERTACHTUNDDREISSIGSTER DIALOG 
 

9. Mai 2000 

Peter: Obwohl ich keine besonderen Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit habe, und 

niemand irgendetwas von dieser Bedeutsamkeit gefragt hat, verstehe ich, dass DU ein 

paar weitere Ausführungen in Bezug auf wichtige spirituelle Fragen anbieten möchtest. 

Auch, wie DU weißt, hat sich der Zustand von Lyudmila (Lucy) verschlechtert und als 

ein Resultat musste sie sich im Krankenhaus einer Notoperation unterziehen. An 

diesem Punkt scheint sie sehr schwach zu sein mit sehr wenig Energie oder Stamina. 

Ich fühle mich auch beträchtlich geschwächt und sozusagen außer Atem. Mir scheint, 

als ob jemand einen Totalaufwand betreibt, uns davon abzuhalten, eine wichtige Arbeit 

zusammen auf dieser Ebene zu verrichten – der äußerlichen Ebene (Übersetzungen, 

Editierungen oder andere wichtige Aktivitäten). Irgendwelche Kommentare zu diesem 

oder irgendwelchen anderen Themen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl du mit deiner Annahme richtig liegst, Peter, dass 

jemand im negativen Zustand (die Abtrünnigen) einen Totalaufwand betreiben, um euch 

davon abzuhalten, das zu tun, was du und Lyudmila geplant haben zu tun, liegt die 

Bedeutung eurer Zustände dennoch woanders oder in etwas anderem. Vergesst keine 

Minute lang, dass es seitens der Kräfte des negativen Zustands (besonders der 

Abtrünnigen) immer einen Versuch gegeben hat und geben wird, das zu 

beeinträchtigen, was ihr zu jeder bestimmten Zeit tut. Das geschieht 24-Stunden lang. 

Und das betrifft nicht nur euch beide, sondern alle MEINE Repräsentanten auf Planet 

NULL. Also ist in diesem Fall ihr Versuch nicht der Punkt. Der Punkt liegt irgendwo 

anders. Es muss ein bestimmtes Beispiel aufgestellt werden und eine bestimmte 

wichtige Entsprechungsbedeutung muss wiederholt oder zu dieser bestimmten Zeit zur 

Aufmerksamkeit von jedem gebracht werden. Es bezieht sich auf die Funktion der 

menschlichen Nieren und auf das, was dieser Funktion geistig-spirituell entspricht.  

Wie ihr wisst, war es Swedenborg, der zum ersten Mal in der Geschichte des 

Menschengeschlechts die geistig-spirituelle Entsprechung der Funktion der Nieren 

richtig beschrieben oder offenbart hat. Was ist der grundlegende und der wichtigste 

Zweck und Funktion der Nieren? Man kann sie in zwei wichtigen Worten 

zusammenfassen: Reinigung bzw. Läuterung und Trennung. Die Frage ist: Was wird 

gereinigt bzw. geläutert und getrennt und von was und wohin? In einem typischen 

wortwörtlichen Sinne wird das Blut des menschlichen Körpers von allen Unreinheiten 

und von den Nebenprodukten gereinigt, die durch die Einnahme verschiedener 

Produkte erzeugt werden, die für das Überleben des menschlichen Körpers benötigt 

werden. Während einer solchen Einnahme sind viele Bestandteile solcher Produkte für 

die wahren Bedürfnisse des Körpers nicht förderlich. Deswegen müssen diese 
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Bestandteile von jenen getrennt werden, die für die richtige Aufrechterhaltung der 

Funktion aller Körperorgane und ihrer Zellen genutzt werden, und daraufhin werden 

sie in das Abwasser hinausgeworfen. Anders gesagt, sie werden zu dem, was als die 

menschlichen Ausscheidungsstoffe bekannt ist.  

Aus einer typisch äußerlichen Position kann man sagen, dass egal, was die Menschen 

in ihre Körper aufnehmen, es niemals frei von Unreinheiten und giftigen Substanzen 

ist, das mithilfe des menschlichen Urins und der Fäkalien ausgeschieden werden muss. 

Was sagt einem diese Situation mit den Menschen? Sie sagt einem, dass es im 

menschlichen Leben (Nicht-Leben) nichts gibt, was rein, sauber, nicht-verunreinigt und 

frei von solchen schlechten Verunreinigungen sein würde. Diese Situation ist eine der 

wichtigen Charakteristika des typisch menschlichen Lebens (Nicht-Lebens). Es erfordert 

komplexe Anlagen, die sich umfangreich mit den sogenannten Ausscheidungen 

auseinandersetzen. Also kann man sagen, dass der menschliche Körper auf gewisse 

Weise eine Fabrik ist, die mithilfe des Trennens und Beseitigens von dem, was seiner 

richtigen Funktion und seinem richtigen Überleben nicht dienlich ist, ständig an der 

Selbsterhaltung arbeitet.  

Wie ihr bemerkt habt, wird die oben beschriebene Funktion aus einer typischen nicht-

geistigen, äußerlichen Position konzipiert. Aber dahinter liegen einige sehr wichtige 

geistige Entsprechungen (wie sie zum Beispiel durch Swedenborg offenbart wurden). 

Was ist es, was das Leben eines empfindenden Geistes nährt und aufrechterhält? Es ist 

die WAHRHEIT des GUTEN und die WEISHEIT der LIEBE, die direkt aus MIR als ihre 

ABSOLUTE QUELLE stammen. In dieser Hinsicht wird alles, das das Leben eines 

empfindenden Geistes gefährden würde oder könnte, davor bewahrt, das durch das 

Wissen und die Akzeptanz der wirklichen WAHRHEIT zu erreichen. Deswegen kann man 

sagen, dass das, was hier zum Beispiel durch die Funktion der Nieren repräsentiert 

wird, in einem allgemeinen Sinne, das Gefecht der Wahrheit mit den Falschheiten ist, 

die versuchen, zu dem Zweck seiner Zerstörung oder der Zerstörung des wahren Lebens 

im Allgemeinen in den empfindenden Geist einzudringen. Diese Position oder 

Repräsentation kennzeichnet die Fähigkeit, in jedem Individuum die Wahrheit von den 

Falschheiten zu unterscheiden. Sobald ihr in der Lage seid, sie zu unterscheiden, habt 

ihr die richtigen Mittel oder eine Grundlage dafür, sie voneinander zu trennen und alle 

Falschheiten in das Abwasser auszuleiten. Das Abwasser repräsentiert hier den 

negativen Zustand. In diesem Sinne kann man sagen, dass die Wahrheit des Glaubens 

jedes Individuum von seinen/ihren Falschheiten reinigt, ihn/sie also vom negativen 

Zustand/Abwasser weghält. 

In dieser Konnotation kann man sagen, dass durch den Faktor der Repräsentation und 

der geistigen Entsprechung der Funktion der Nieren, in einem allgemeinen und 

allumfassenden Sinne, ICH, DER HERR JESUS CHRISTUS, ständig die Mittel bereitstelle, 

dass jeder im negativen Zustand von ihren Falschheiten geläutert und befreit wird, so 

dass sie mit der wirklichen Wahrheit des positiven Zustands getränkt werden können. 
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Diese Bedingung ist für jeden im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben 

kontinuierlich auf dieselbe Art und Weise verfügbar, wie die Nieren eine fortwährende 

Reinigung bzw. Läuterung und Trennung von allem bereitstellen, das für die richtige 

Funktion des menschlichen Körpers giftig wäre.  

In dieser Hinsicht kann man sagen, dass durch eine solche Vorkehrung zu der 

Zeit/Nicht-Zeit der Erfindung, Aktivierung und Manifestation des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens eine feste Grundlage 

geschaffen wurde, so dass sie eine ständige Möglichkeit haben würden, sich von all 

ihren Bösartigkeiten und Falschheiten zu befreien und damit von ihrer Sorte des Nicht-

Lebens befreit zu werden. Diese Situation oder Aufstellung, durch Analogie, wird zu 

einer gelegenen Zeit genutzt werden, um den SPIRITUELLEN GEIST von allen zu öffnen, 

die im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben positioniert sind, so dass 

sie in der Lage sein werden, erstens, ihre Bösartigkeiten und Falschheiten zu sehen und 

zu erkennen; und zweitens, wie und auf welchem Wege man sie dauerhaft loswird. 

Natürlich, wie ihr wisst, da ihre Bösartigkeiten und Falschheiten die Quelle ihres Nicht-

Lebens sind, und da sie ihnen anhängen, und in ihren gesamten Geist eindringen und 

ihn durchdringen, widerstehen diese Bösartigkeiten und Falschheiten jedem Versuch 

für ihre Trennung und Entfernung von allem, was vom wahren Leben ist. Vergesst nicht, 

dass, weil niemand absolut böse ist oder sich in absoluten Falschheiten befindet (es gibt 

keine absoluten Bösartigkeiten und absoluten Falschheiten), sie alle etwas in sich 

enthalten, was von Gutem und Wahrem ist; nämlich was direkt aus MIR stammt und 

in dem ICH präsent bin. MEINE Präsenz macht es möglich, dass sie nicht nur in ihrer 

eigenen Sorte des Nicht-Lebens überleben, sondern sie stellt auch die Mittel bereit, die 

Reste dieses Guten und dieser Wahrheiten davon abzuhalten, von ihren Bösartigkeiten 

und Falschheiten verunreinigt, verschmutzt und vergiftet zu werden. Daher ein 

fortwährender Prozess der Reinigung bzw. Läuterung und Trennung in ihnen ohne ihr 

bewusstes Wissen oder Gewahrsein. Auf diese Weise, welche Reste des Guten und 

Wahren in ihnen auch enthalten sind, werden sie in ihrem reinen, sauberen und 

sicheren Zustand intakt gehalten. Wie ihr wisst, ist es aus diesen Resten, dass jeder im 

negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben irgendwann erlöst werden wird.  

Wie oben erwähnt wurde, wollen ihre Bösartigkeiten und Falschheiten nicht von ihren 

Trägern getrennt und herausgeworfen werden. Deswegen tendieren sie dazu, sich in 

einer kompakten Form zu formieren oder zu konzentrieren, die in der Lage ist, ihre 

Beseitigung aus ihrem System zu blockieren. Dieser Faktor wird repräsentiert von und 

entspricht den Steinen der Nieren. Obwohl solche Nierensteine in vielen Fällen in der 

Lage sind, hindurchzugehen, und damit aus dem menschlichen Körper beseitigt zu 

werden, bleiben sie in einigen Fällen auf ihrem Weg nach draußen stecken und 

blockieren den richtigen Flüssigkeitsfluss, der ausgestoßen werden muss. In diesem 

Fall lauert eine Gefahr der Vergiftung und gar des möglichen Todes des physischen 

Körpers, wenn diese Steine nicht sofort entfernt werden. Sollte irgendwas von dieser 

Natur geschehen, ist ein operatives Entfernen von diesen Steinen notwendig. Und das 
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ist genau das, was mit unserer Lyudmila geschehen ist. Es gibt Kontingente von 

bestimmten Wesenheiten im negativen Zustand, die bereit sind, durch den Prozess ihres 

eigenen Gewahrseins in Bezug auf ihre Bösartigkeiten und Falschheiten zu gehen. Der 

erste Schritt in dieser Hinsicht ist es, sich mit den Falschheiten auseinanderzusetzen, 

die die Anreize für das Leben ihrer Bösartigkeiten nähren. Sobald ihr in der Lage seid, 

alle derartigen Falschheiten zu entfernen, bleiben keine Anreize übrig, die dieses Nähren 

fortführen können. In diesem Fall werden diese Bösartigkeiten zu einer gewaltigen 

verunreinigenden und vergiftenden Bürde für ihre Träger und sie sehnen sich danach, 

sie loszuwerden. Indem sie MICH aufsuchen, um ihnen in diesem Prozess zu helfen, 

sind sie in der Lage sich von allem zu befreien, was nicht nur auf Falschheiten bezogen 

ist, sondern auch auf Bösartigkeiten. Aber um das zu erreichen, brauchen sie ein paar 

konkrete und greifbare Beispiele dafür, wie man das tut oder was der Prozess ist, sie 

loszuwerden.  

Durch ihre Tortur in dieser Hinsicht war Lyudmila in der Lage, für die erwähnten 

Kontingente den Weg aus ihrer misslichen Lage zu illustrieren und zu demonstrieren. 

Der Prozess der schrittweisen und schmerzhaften Beseitigung ihrer Falschheiten wurde 

anhand des Beispiels von Lyudmila gezeigt. Auch wurde von ihr die Gefahr von solchen 

konzentrierten Falschheiten in der Form ihrer Entsprechungen zu den Nierensteinen 

deutlich gezeigt, die nicht rausgehen wollen, und was zu tun ist und wie es zu dem 

Zweck ihrer Beseitigung zu tun ist. Das ist die allgemeine Bedeutung der misslichen 

Lage von Lyudmila. Aber es gibt individualisierte und personalisierte Punkte, die auf sie 

persönlich bezogen sind. Weil sie von dieser Natur sind, kann nur sie von MIR in ihr 

herausfinden, was sie sind und wie man sie loswird. Das einzige, was in dieser Hinsicht 

offenbart werden kann, ist, dass es mindestens fünf spezifische und besondere 

Falschheiten gibt, die von ihrem Geist getrennt und aus ihm herausgeworfen werden 

müssen. Entsprechungsmäßig gesprochen, sie wurden in ihren zwei Nierensteinen 

konzentriert. Drei von ihnen waren in dem größeren Stein enthalten und zwei in dem 

kleineren. Im Verlauf ihrer Tortur wurde Lyudmila von ihnen geläutert und gereinigt. 

Nochmal, die Spezifitäten und die Natur dieser Falschheiten müssen von ihr bestimmt 

werden. Niemand sonst kann das für sie tun.  

In einem allgemeinen Sinne, bei einigen Individuen des negativen Zustands 

kennzeichnet die geistige Entsprechung, dass die Wahrheit, die sie kennen, nur in ihrer 

äußerlichen Erinnerung enthalten ist, aber nicht in ihrem Willen und ihren 

Handlungen. Anders gesagt, sie könnten die Wahrheit kennen, aber sie haben keinen 

Willen, irgendwas konkretes wegen diesem Wissen zu unternehmen. Daraufhin haben 

sie, weil ihr Wille woanders liegt oder für etwas anderes ist, das ihrem Wissen von der 

Wahrheit gegenübersteht, kein Verlangen, es in ihren individualisierten und 

personalisierten Leben zu implementieren.  

Die oben beschriebene Situation über die Illustration und Demonstration ist 

vollumfänglich auf MEINE Repräsentanten anwendbar. Wie ihr wisst, befinden sich alle 

von euch in einer Position, neben vielen anderen Dingen, illustrative und demonstrative 
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Beispiele von diesem oder jenem Faktor in Zusammenhang mit der Notwendigkeit zu 

sein, spezifische Bösartigkeiten und Falschheiten und ihre entsprechenden Zustände 

und Lagen loszuwerden. Also habt ihr euch alle freiwillig gestellt oder befindet euch in 

dem Prozess, euch freiwillig zu stellen, um zu solchen Beispielen zu werden, indem ihr 

in euren eigenen personalisierten und individualisierten Leben durch verschiedene 

psychische, körperliche, soziale, finanzielle und ähnliche Nöte geht. Auf der anderen 

Seite haben ein paar von euch einen ganz anderen Zweck in dieser Hinsicht. Indem ihr 

keine derartigen offensichtlichen Nöte habt und indem ihr mit einem sehr sicheren und 

angenehmen Lebensstil ausgestattet seid (in den menschlichen Begriffen dieser 

Bedeutung. Zum Beispiel mehr als genug Geld und/oder andere wertvolle Güter zu 

haben), stellt ihr eine sehr wichtige Illustration und Demonstration bereit, dass ihr trotz 

solcher materiellen und finanziellen Vorkehrungen nicht ihre Sklaven seid und sie nicht 

als eine Abschreckung vor eurem richtigen spirituellen Pfad dienen, oder in diesem Fall, 

vor MIR und MEINER NEUEN OFFENBARUNG. Und nicht nur das, sondern ihr illustriert 

deutlich, dass solche Güter MEINE Geschenke an euch sind und dass sie daher nicht 

euch gehören oder dass ihr nicht ihr Besitzer seid, sondern nur ihr Manager für MICH.  

Also, wie ihr an diesen Beispielen seht, befinden sich alle von euch, als MEINE 

Repräsentanten, mithilfe der Ereignisse in euren individuellen Leben, in einem Modus 

der ständigen Illustration und Demonstration von etwas, was spirituell sehr wichtig ist, 

das zur Erlösung von jenen, die die Repräsentanten des negativen Zustands und des 

menschlichen Nicht-Lebens sind, genutzt werden kann und genutzt werden würde.  

Da wir über die geistigen Entsprechungen für die Funktion der menschlichen Nieren 

sprechen, lasst uns eine ihrer anderen Bedeutungen aufgreifen. Wie ihr euch aus den 

vorherigen DIALOGEN erinnert, ist die Wahrheit das Eigentum des inwendigen Geistes 

aus der Weisheit des SPIRITUELLEN GEISTES. Mithilfe dieser Wahrheit, die im 

inwendigen Geist enthalten ist, ist der äußerliche Geist imstande, alles zu erforschen, 

zu läutern und zu korrigieren, was nicht von dieser Wahrheit ist. Anders gesagt, die 

Erforschung, Läuterung und Korrektur sind das Eigentum des äußerlichen Geistes. 

Indem er sich auf die Wahrheit des inwendigen Geistes aus der Weisheit des 

SPIRITUELLEN GEISTES konzentriert, ist der äußerliche Geist aus dieser Position in der 

Lage, deutlich zu sehen, was richtig, korrekt und rechtens ist und was nicht. Diese 

Fähigkeit des empfindenden Geistes im Allgemeinen stammt aus und ist eine Reflektion 

MEINER ABSOLUTEN FÄHIGKEIT, die Qualität der Wahrheit bei jedem zu sehen und die 

Falschheiten und die Wahrheit von jedem Individuum zu kennen. Noch einmal, der 

Punkt hier ist die Fähigkeit, zwischen Wahrem und Falschem zu unterscheiden. Da ICH 

die ABSOLUTE WAHRHEIT bin, macht es MEINE ABSOLUTE FUNKTION in dieser Hinsicht 

in IHREN ABSOLUTEN FÄHIGKEITEN, die WAHRHEIT zu kennen, möglich, dass jedes 

relative Individuum dieselbe Fähigkeit zur Unterscheidung hat. Aus dieser ABSOLUTEN 

FÄHIGKEIT von MIR rührt das strukturelle Design der Nieren, die auf der äußerlichsten 

physischen Ebene diese Entsprechung darin widerspiegeln, dass sie in der Lage sind, 
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zwischen dem zu unterscheiden, was richtig, korrekt, rechtens und für den 

menschlichen Körper gesund ist.  

Und nicht nur das, sondern sie sind in der Lage, alles aufzugeben oder zu eliminieren, 

das nicht in diesen Körper gehört. Seht ihr, wie die geistigen Entsprechungen die 

Funktion von jedem und allem bestimmen und wie eine Funktion ermöglicht wird, 

indem sie solche wichtigen geistigen Entsprechungen hat? 

Aber es gibt immer noch ein höheres Verständnis über diesen Punkt. Wie ihr wisst, ist 

jede Wahrheit durch ihr Gutes am Leben und funktionsfähig. Jede Weisheit ist durch 

ihre Liebe am Leben und funktionsfähig. Jede Liebe wird durch ihre positiven Werke 

befürwortet und möglich gemacht. Also, wie ihr an diesem Beispiel seht, gibt es eine 

absolute Verwobenheit und Integration von jedem und allem mithilfe der gegenseitigen 

Abhängigkeit von diesen wichtigen spirituellen Attributen und Qualitäten. Das eine 

ohne das andere kann nicht sein und existieren. In dieser Hinsicht kann man sagen, 

dass Liebe, Gutes, positive Werke und ihre Abkömmlinge zuerst kommen; und Weisheit, 

Wahrheit, Glauben (faith) und alle ihre Abkömmlinge sind Formen und Behälter, 

anhand derer und durch die ermöglicht wird, dass sich Liebe, Gutes, positive Werke 

und ihre Abkömmlinge in den Leben aller empfindenden Wesenheiten manifestieren. 

Wie bezieht sich diese Verwobenheit und Integration auf die Funktion der Nieren? Wenn 

die Nieren in ihrer Funktion nicht in der Lage wären, alles im System des physischen 

Körpers zu ermitteln, zu erkennen, zu separieren und aus ihm auszustoßen, was nicht 

dort hingehört, würde der Rest der Körperorgane allmählich vergiftet werden und ihre 

Funktion einstellen. Anders gesagt, der Körper würde sterben.  

Würden andererseits die Nieren nicht mit den notwendigen Nährstoffen beliefert 

werden, die durch die Funktion von anderen Körperorganen bereitgestellt werden, 

könnten sie nicht den Zweck erfüllen, zu dem sie überhaupt erst geschaffen wurden. 

Diese notwendigen Nährstoffe entsprechen dem Guten der Liebe und ihrer positiven 

Werke, denen andere Organe entsprechen und die sicherstellen, dass alle Funktionen 

des Körpers (oder in diesem Fall, des empfindenden Geistes) reibungslos und effektiv 

laufen, und dafür sorgen, dass alles, was für den Organismus notwendig ist, am Leben 

und lebendig ist.  

Also, wie du siehst, dient alles in Sein und Existenz einer Art von sehr gutem Zweck 

und Nutzen. Dieser Zweck und dieser Nutzen rühren aus der Natur der Liebe, des 

Guten, der positiven Werke und ihrer Abkömmlinge mithilfe von Weisheit, Wahrheit, 

Glauben (faith) und ihrer Abkömmlinge. Tatsächlich sind alle Organe und Instrumente, 

anhand derer und durch die das Leben und die Lebensführung manifestiert werden und 

das sind, was sie sein sollen, aus der Natur dieser vorzüglichen spirituellen Attribute 

oder Charakteristika erschaffen oder werden in ihr in Gang gesetzt. Und das ist alles, 

was wir derzeit in Bezug auf dieses Thema diskutieren müssen.  
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Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. Sind wir so weit, mit anderen Themen 

weiterzumachen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, wir sind so weit. An diesem Punkt des 

Aufnehmens möchte ICH einen kurzen Umweg in die Geschichte der frühen Jahre der 

Entwicklung des sogenannten Christentums bzw. der Christenheit machen. Wie ihr 

wisst, haben nach MEINER Abreise von Planet NULL die Kräfte des negativen Zustands 

einen Totalaufwand betrieben, um die Verbreitung MEINES WORTES und die wahre 

Bedeutung MEINER WERKE und MEINER Inkarnation auf Planet NULL zu umgehen. Wie 

sind sie dabei vorgegangen? In der ersten Runde, ca. 330 Jahre nach MEINER Abreise, 

versuchten sie, alle Mitglieder der Christlichen Kirche physisch auszuradieren. Also 

haben sie jeden, der zu dieser Kirche gehörte, schwer verfolgt, gefoltert, verstümmelt, 

lächerlich gemacht und getötet. Das ist es, wie das Konzept des Märtyrertums zustande 

kam. Aber je mehr sie das taten, desto mehr stieg ihre Mitgliederschaft an. Da sie sahen, 

dass ihre Methoden und Taktiken in dieser Hinsicht vollkommen scheiterten und 

nirgendwohin führten, entschieden sich die Kräfte des negativen Zustands dazu, ihre 

Herangehensweise in dieser Hinsicht zu ändern. Anstatt zu versuchen, sie physisch von 

außen zu zerstören, entwickelten sie eine Methode, nach der sie ihre echten und 

ursprünglichen spirituellen Prinzipien aus dem Innern der Christlichen Kirche 

erfolgreich korrumpieren, verzerren, verschmutzen, vergiften und verfälschen konnten. 

Um das zu tun, akzeptierten sie die Christliche Glaubenslehre in ihre eigene Sphäre. 

Wie ihr wisst, hat zu diesem Zweck der Römische Kaiser Konstantin der Erste (Flavius 

Valerius Aurelius Constantinus) die Christliche Anbetung rechtlich genehmigt, und sie 

zu der offiziellen spirituellen Glaubenslehre des Römischen Reiches gemacht. Aus dieser 

neuen Position war es ein sehr kurzer Schritt hin zur Korruption, Verdrehung, 

Verstümmelung, Verzerrung und Verfälschung von allem, was die wirkliche 

himmlische, spirituelle und natürliche Wahrheit und ihr relevantes Gutes betrifft. 

Anders gesagt, den Kräften des negativen Zustands gelang es, die zukünftige 

Entwicklung der Christenbewegung zu übernehmen und sie beim Kampf gegen den 

positiven Zustand und gegen MEINE WAHRE ABSOLUTE NATUR zu ihrem 

Lieblingsinstrument zu machen. Der Grund für diese Übernahme wurde viele Male in 

den Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG erläutert. Es ist nicht notwendig, es hier 

zu wiederholen.  

Im allerersten Teil der Geschichte des Christentums sahen sich seine Mitglieder als 

privilegiert an, in MEINER Sache Märtyrer zu sein, und MEINEM Beispiel zu folgen. Wenn 

ICH auf eine solche grauenhafte Art und Weise starb, wollten sie denselben Weg gehen, 

und identifizierten sich mit allem, was ICH in dieser Hinsicht durchmachen musste. 

Diese Märtyrer haben das allererste Beispiel aufgestellt, das Faktum zu illustrieren und 

zu demonstrieren, dass egal, was die Kräfte des negativen Zustands ihnen antun 

würden, egal, wie sehr sie alles in Bezug auf MICH und MEINEN positiven Zustand 

zerstören möchten, egal, welche Methoden sie verwenden, es ihnen niemals gelingen 
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kann. Tatsächlich erreichten sie durch ihre abscheulichen Mühen in dieser Hinsicht 

genau das Gegenteil von dem, was sie erreichen wollten. In der Gegenwart seid ihr, als 

MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, die Träger dieser illustrativen und 

demonstrativen Beispiele. Und obwohl das gegenwärtige spirituelle Klima nicht von 

euch erfordert, Märtyrer im physischen Sinne zu sein wie es die ersten Christen waren, 

kann, dass ihr euch mit allem, was auf diesem Planeten und in euren persönlichen und 

individuellen Leben geschieht, abgebt, als eine besondere Art von Märtyrertum 

angesehen werden, das auf gewisse Weise dem Märtyrertum der ersten Christen gleicht. 

Erinnert euch daran! An diesem Punkt werden wir diesen kurzen Exkurs schließen und 

über etwas anderes sprechen.  

ICH möchte kurz näheres zu ein paar anderen Aspekten von der Frage von Koloman in 

Bezug auf den Text in LUKAS 12:22-34 ausführen. Diesmal möchte ICH die Betonung 

auf zwei Aspekte dieses Textes legen. Erstens, von dem, was ICH damals sagte, ist es 

offensichtlich, dass der wahre spirituelle, oder jeder andere Wert eines Lebens der 

empfindende Geist ist. Alle anderen Formen von Leben, die keine Zeichen von 

Empfindsamkeit in sich enthalten, und damit kein Bewusstsein für ihr 

Selbstgewahrsein mithilfe ihres ‚Ich bin‘ haben, haben nur vergängliche und 

vorübergehende Bedeutsamkeit. Ihr Wert liegt im vergänglichen und vorübergehenden 

Nutzen, den sie für den empfindenden Geist ausführen. In dem Moment, wenn ihr 

Nutzen erschöpft ist, als einzelne nicht-empfindende Wesenheiten, seien sie tierische 

oder pflanzliche Wesenheiten, werden sie im wahren Sinne dieses Wortes nicht mehr. 

Wie ihr euch aus dem Moskau-DIALOG 85 erinnert, spiegelt diese Situation den 

Abhängigkeitsfaktor von dem wider, was von dem empfindenden Geist mithilfe seiner 

Vorstellungen, durch die Qualität seines individualisierten und personalisierten Lebens, 

und durch ähnliche Faktoren, die alle auf die Struktur, Natur und die Dynamik des 

empfindenden Geistes bezogen sind, projiziert wird. Während letzten Endes, theoretisch 

gesprochen, der empfindende Geist, in seiner Essenz und Substanz, nicht von dem Sein 

und der Existenz dieser nicht-empfindenden Lebensformen abhängen, hängen diese 

Formen vollumfänglich von dem Sein und der Existenz des empfindenden Geistes ab 

und ohne ihn können sie nicht sein und nicht existieren. Der Abhängigkeitsfaktor des 

empfindenden Geistes liegt in seiner hervorbringenden ABSOLUTEN QUELLE – DEM 

HERRN JESUS CHRISTUS. In diesem Sinne kann man sagen, dass wie die nicht-

empfindenden Lebensformen ohne das Sein und die Existenz des empfindenden Geistes 

nicht sein und existieren können, so das Sein und die Existenz des empfindenden 

Geistes ohne das ABSOLUTE SEIN und die ABSOLUTE EXISTENZ des ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEISTES nicht denkbar ist. Die nicht-empfindenden Lebensformen 

reflektieren, illustrieren und demonstrieren diesen Abhängigkeitsfaktor.  

Aber weil der empfindende Geist ein wahrer Abkömmling des ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEISTES ist, und die nicht-empfindenden Lebensformen Abkömmlinge 

des relativen empfindenden Geistes sind, hat der empfindende Geist absoluten Wert in 
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seiner relativen Lage und die nicht-empfindenden Lebensformen haben nur relativen 

Wert in ihrem Relativen zu der relativen Lage. Also, wer absoluten Wert in etwas legt, 

das ihn nicht hat, macht aus ihm einen nutzlosen Götzen, und erlaubt ihm, sein/ihr 

Leben zu beherrschen. Das ist eine der vielen Quellen des spirituellen Ehebruchs und 

des Gräuels des Götzendiensts. Daher, wer die Natur anbetet und was sie in ihren nicht-

empfindenden Lebensformen als absoluten Wert habend enthält, ohne irgendeinen 

Bezug auf die wahre Entstehungsquelle ihres vorübergehenden und vergänglichen 

Seins und Existierens, begeht spirituellen Ehebruch und verehrt Götzen. Auf gewisse 

Weise wird diese Tendenz von einigen der Anhänger der sogenannten New-Age-

Bewegung propagiert. Bitte seid vorsichtig, dass ihr nicht in ihre ‚attraktiven‘ Fallen 

hineinfallt.  

Der zweite Punkt des erwähnten Textes von LUKAS bezieht sich auf Vers 33, der wie 

folgt geht ‚Verkaufet, was ihr habt, und gebt Almosen. Machet euch Beutel, die nicht 

veralten, einen Schatz, der nimmer abnimmt…‘. Die wortwörtlichen Deuter dieses Verses 

denken, dass man wortwörtlich angewiesen ist, das zu verkaufen, was man in der Form 

seiner materiellen Besitztümer hat, und es den Armen oder Bedürftigen zu geben, also 

selbst arm zu werden. Aber die wahre Bedeutung dieser Anforderung oder dieses Rates 

ist ganz anders. Sie hat nichts damit zu tun, zu verkaufen, was ihr in euren materiellen 

oder irgendwelchen anderen Besitztümern habt und alles den sogenannten Bedürftigen 

zu geben. ‚Zu verkaufen, was ihr habt‘ bedeutet, alles in eurem Leben loszuwerden, das 

eure richtige geistige Wahrnehmung der Bedeutung des Lebens und seiner wahren 

Werte und euren richtigen spirituellen Fortschritt und Entwicklung beeinträchtigt. Und 

weil alles, das diesen wichtigen Prozess beeinträchtigt, euch und eurem Leben auferlegt 

ist, durch oder entstanden im negativen Zustand, müsst ihr es loswerden oder es dahin 

zurückverkaufen, wo es hingehört – zum negativen Zustand.  

Wie ihr wisst, schätzt der negative Zustand nur das, was von der negativen Natur ist. 

Indem ihr das an den negativen Zustand zurückverkauft, was ihr in dieser Hinsicht 

habt, bestätigt ihr zwei Dinge neu: Erstens, dass ihr keine Notwendigkeit habt, etwas 

in eurem Leben zu haben, das euch davon abhalten würde, die Dinge, und auch euch 

selbst und andere, so zu sehen, wie sie in ihrer/eurer Essenz und Substanz ohne 

irgendwelche Verzerrungen und Verfälschungen dieser Fakten sind; und zweitens 

illustriert ihr dem negativen Zustand, dass seine sogenannten Werte gar keinen Wert 

haben. Aber weil der negative Zustand nur das schätzt, was keinen Wert hat, verkauft 

ihr, um dieses Faktum erneut zu bestätigen, all eure spirituell wertlosen Wesenszüge, 

Charakteristika und Besitztümer an den negativen Zustand. In seiner arroganten und 

prahlerischen Annahme kann der negative Zustand nicht verstehen, warum jemand 

etwas loswerden wollen würde, das von jedem im negativen Zustand so sehr geschätzt 

wird. Dieses Faktum stellt im Nicht-Leben des negativen Zustands einen Zustand her, 

der irgendwann jeden in seinem Nicht-Leben zu der Erkenntnis führen wird, dass das, 

was sie so hochschätzen, in Wirklichkeit gar keinen Wert hat. Daher werden sie, an 

diesem Punkt in Zeit/Zustand, es ab- bzw. entwählen, all ihre wertlosen Wesenszüge, 
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Charakteristika, Besitztümer oder was sie in dieser Hinsicht auch haben, zu haben oder 

ihnen anzuhängen.  

‚Almosen zu geben‘ an die Bedürftigen bedeutet in der Konnotation des zitierten Textes, 

euer Wissen von der wirklichen Wahrheit mit jenen zu teilen, denen so ein Wissen fehlt 

und die danach verlangen, es aus den richtigen Gründen zu erwerben. Wann immer die 

Bibel über arme Leute spricht, spricht sie nicht über die, die materiell arm sind. 

Stattdessen spricht sie über die Armen an Wissen über die Wahrheit, und all ihre 

Abkömmlinge, wie sie aus ihrem entstehenden Guten entstammen, und die nach so 

einem Wissen dürsten. Wenn man keine Wahrheit hat, wird einem auch jedes Gute 

fehlen. Deswegen, indem ihr die Reichtümer des WAHREN, die euch von MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verliehen werden, mit jenen teilt, die darum bitten, versorgt ihr sie mit 

dem, was sie brauchen. Und obwohl es in einigen Fällen, zu dem Zweck, jedem MEINE 

NEUE OFFENBARUNG verfügbar zu machen, zum Beispiel richtig und rechtens ist, im 

wortwörtlichen Sinne der Bedeutung dieses Begriffes Almosen zu geben (oder in 

modernen Worten, einer solchen noblen Sache etwas von eurem Geld oder materielle 

Güter zu spenden); trotzdem ist das nicht, worum es bei diesem Text geht oder was er 

in seiner wahren Bedeutung zeigt. Seine wahre Bedeutung kann in der obigen 

Erläuterung gefunden werden.  

Sich ‚Beutel zu machen, die nicht veralten‘ bedeutet in der Konnotation dieses Textes, 

die spirituellen Faktoren des Lebens und alles, was nicht-geistig ist (in der Form von 

Geld oder materielle Besitztümer zum Beispiel) als ein Mittel, und nicht als einen Zweck 

zu berücksichtigen, richtige äußerliche Bedingungen zu haben, auf denen eure 

spirituelle Entwicklung und Fortschritt ohne eine Beeinträchtigung von nicht-geistigen 

Werten stattfinden kann. Wenn sie als ein Mittel und nicht als der Zweck eures Lebens 

genutzt werden, können sie in diesem Fall dem höheren Wert der spirituellen Güter 

richtig dienen, der Güter, die eure geistige Entwicklung und euren spirituellen 

Fortschritt möglich machen. Weil sich die spirituellen Werte in ihrem progressiven 

Modus immer ohne einen Rückschritt oder einen Stillstand entwickeln, können sie 

niemals alt werden. Und das ist es, was die wahre Bedeutung des zitierten Verses ist. 

Und das ist alles, was ICH heute beitragen wollte.  

Peter: Danke DIR sehr für dieses wichtigen Input. Wie DU DIR bewusst bist, habe ich 

inmitten des Aufschreibens dieses DIALOGS fünf Fragen von DEINEN Repräsentanten in 

der Tschechischen Republik erhalten. Möchtest DU, dass ich sie auf der Plattform dieser 

DIALOGE formuliere und zu dieser Zeit Antworten auf sie geben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, es wäre angemessen, das zu tun. Leg los und 

übersetze sie nacheinander, wie sie gestellt wurden. 

Peter: Sehr gut, hier sind sie: Monika aus der Tschechischen Republik stellt die folgende 

Frage: Warum wird das JÜNGSTE GERICHT das JÜNGSTE genannt, wenn es im 
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Wesentlichen niemals das jüngste (bzw. das letzte) ist, weil es von Zeit zu Zeit in allen 

Dimensionen der SCHÖPFUNG und der ZONE DES AUSSATZES und auch global am Ende 

von jedem Zeitzyklus stattfindet? Wird nach der Beseitigung und nach dem Jüngsten 

Gericht des negativen Zustands, im neuen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess irgendwas 

dem JÜNGSTEN GERICHT ähneln? Die nächste Frage wird zusammen von Monika und 

Roman gestellt: Auf welche Art und Weise wird sexuelle Energie genutzt, die während 

der Masturbation freigesetzt wird, wenn: a) eine/r masturbiert, weil er/sie keinen 

Sexualpartner von demselben geistigen Niveau hat; b) eine/r masturbiert, weil er/sie 

sexuelle Energie entladen möchte, die er/sie fühlt. Ist es gegenwärtig möglich, sexuelle 

Energie, die man fühlt (wenn er/sie keine Möglichkeit für sexuellen Kontakt hat), auf eine 

andere nützliche Art zu nutzen als nur durch Masturbation, so dass es in dieser Hinsicht 

keine Verschwendung gäbe? Was entspricht Masturbation? Die nächsten zwei Fragen 

wurden von Peter Bazala aus der Tschechischen Republik gestellt: Was ist die geistige 

Entsprechung, wenn es eine gibt, für die Positionierung des Planeten unseres 

Sonnensystems, die am 5. Mai 2000 stattfand? In den letzten Jahren wird viel über den 

Schaden der ultravioletten Strahlen und die Vergrößerung des Ozonlochs gesprochen. 

Haben diese Informationen für DEINE wahren Repräsentanten eine wichtige 

Bedeutsamkeit? Ende der Fragen. DU bist dran.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns mit der Antwort auf Monikas Frage über das 

JÜNGSTE GERICHT anfangen. Die Antwort auf ihre Frage ist eine sehr leichte, und sie 

sollte aus allem, was in den ganzen Büchern DER NEUEN OFFENBARUNG offenbart 

worden ist, sehr offensichtlich sein. Wir haben ständig über die spirituelle Entfaltung, 

Entwicklung und Weiterentwicklung bzw. über den spirituellen Fortschritt gesprochen. 

Es wurde auch viele Male betont, dass nichts von DER NEUEN OFFENBARUNG jemals 

alt oder veraltet werden kann. Und hier kommt die Bedeutung des JÜNGSTEN 

GERICHTS. Wie ihr wisst, wird jedes einzelne Individuum, jede einzelne Gesellschaft, 

Nation, Land, Planet, jedes einzelne Sonnensystem, Galaxie, Universum, Multiversum 

und die gesamte SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung von einem sehr spezifischen 

spirituellen Prinzip oder einer sehr spezifischen spirituellen Vorstellung regiert, die an 

die Bedürfnisse von jeder Wesenheit angepasst ist, sei es ein Individuum oder zu der 

gerade erwähnten Aufeinanderfolge den ganzen Weg bis zur gesamten SCHÖPFUNG. 

Jeder und alles in ihrer Position spielt eine bestimmte Rolle, führt eine bestimmte 

Aufgabe durch und hat ein sehr konkretes Schicksal.  

Aus der Sicht der spirituellen Entfaltung, Entwicklung und Weiterentwicklung, in jedem 

bestimmten Schritt, Zustand, Zeit, Nebenzeit, Lage oder was man auch hat, sind so eine 

Rolle, Aufgabe, Schicksal und ihre spezifischen Charakteristika und Wesenszüge einzig 

und allein nur für diesen spezifischen Schritt etc. gültig. Wann immer jeder bestimmte 

Schritt, und alles, was er enthält und durch was er regiert und manifestiert wird, seine 

Nützlichkeit erschöpft und seinem Zweck dient, kommt er zu seinem Ende, so dass ein 

neuer Schritt, und alles, was mit ihm zu tun hat, einsetzen kann. In dem Moment, wenn 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



516 

 

dieses Enden in den Fokus tritt, findet sein JÜNGSTES GERICHT statt. Und nicht nur 

ist es das JÜNGSTE GERICHT dieses Schrittes, sondern von jedem und allem, was ein 

wesentlicher Bestandteil von ihm war, und erfüllte seinen Zweck und sein Ziel, für das 

er überhaupt erst geschaffen wurde. Der Grund, warum es das JÜNGSTE GERICHT 

genannt wird, ist, weil es der allerletzte Prozess der Bewertung von allem ist, das in 

diesem Schritt enthalten ist. Wegen des Faktums, dass nichts von dem alten oder von 

dem vorherigen Schritt, in seiner sehr spezifischen und einzigartigen Natur und 

Struktur in den nächsten hereinkommenden Schritt transferiert oder übertragen 

werden kann; und weil das, was dieser Schritt hatte oder enthielt, nicht mehr in Sein 

und Existenz oder Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz sein kann, wie es im vorherigen 

Schritt war; und weil all seine Erfahrungen in den kleinsten Einzelheiten in der 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM vollumfänglich registriert und aufgenommen wurden; 

für diesen bestimmten Schritt und für jeden und allen in ihm ist es das aller-JÜNGSTE 

GERICHT und daher wird es keine solchen JÜNGSTEN GERICHTE für diesen Schritt 

geben, da danach dieser Schritt, und was er in seiner Spezifität enthält, auch nicht 

mehr sein wird.  

Beruhend auf diesen Fakten ist es offensichtlich, dass das JÜNGSTE GERICHT immer 

sein wird und es immer das JÜNGSTE sein wird für jeden bestimmten Schritt, Zyklus, 

für jedes Individuum, oder was man auch aufgrund der neuen und andersartigen 

spirituellen Komponente hat, die aus dem ABSOLUTEN KERN MEINER ABSOLUTEN 

NEUEN NATUR zu der Zeit/Zustand/Lage freigesetzt wird, wenn der neue Zyklus oder 

was auch immer zu seiner Manifestation und Implementierung kommt. Alles Neue und 

Andersartige kann nichts enthalten oder in etwas festsitzen, das im alten oder 

vorherigen enthalten war. Sonst wäre es nicht neu und andersartig. Daher setzt das 

JÜNGSTE GERICHT ihm ein Ende, so dass es keinen Einfluss und keine Auswirkung 

mehr auf alles haben kann, was neu und andersartig ist. In diesem Sinne hat das wahre 

JÜNGSTE GERICHT keine derartige negative Konnotation, wie es zum Beispiel in der 

Christlichen Bibel und in verschiedenen religiösen Systemen auf eurem Planeten 

dargestellt wird. In Wirklichkeit hat es eine rein positive und erfreuliche Konnotation, 

weil es alles, was alt und nicht mehr nützlich ist, aufgibt und es einen neuen Anfang 

und neue Anreize für die kreative geistige und insgesamte Entfaltung, Entwicklung und 

Weiterentwicklung von jedem und allem in Sein und Existenz bereitstellt. Daher kann 

das JÜNGSTE GERICHT in diesem Sinne als das am meisten begrüßte und erwartete 

Ereignis in den Leben von allen empfindenden Wesenheiten angesehen werden.  

Die nächste Frage bezieht sich auf das Thema der Sexualität. In Wirklichkeit bezieht sie 

sich auf einen sehr engen Aspekt von Sexualität in der Form ihrer Bezogenheit auf 

Geschlechtsverkehr. Während die allgemeine Betrachtung von Sexualität als eine 

Lebenskraftenergie eine multiversale Bedeutsamkeit haben könnte, könnte die Praxis 

von Geschlechtsverkehr, in welcher Form, Gestalt oder Zustand auch immer, sie nicht 

haben. Geschlechtsverkehr, angewandt auf jedes Individuum, hat immer eine 
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personalisierte und individualisierte Konnotation. Deswegen wurdet ihr vor einiger Zeit, 

in einem der früheren DIALOGE (82), deutlich von MIR darum gebeten, keine derartigen 

Fragen durch Peter zu stellen. Ihr solltet solche Fragen persönlich und direkt an MICH 

stellen. Es ist zwischen MIR und euch. Das gilt umfassend für das Thema der 

Masturbation. Die Art, wie die freigesetzte sexuelle Energie während der Masturbation 

genutzt wird, hängt einzig und allein von dem Geisteszustand von jedem Individuum 

während eines solchen Aktes ab. Wenn es keine anderen Möglichkeiten zum 

Geschlechtsverkehr gibt außer nur Masturbation, und wenn ihr euch während eines 

solchen Aktes auf MICH und die Mitglieder eurer spirituellen Familie konzentriert, und 

wenn in eurer Vorstellung ein solcher Akt entweder mit einem anderen Repräsentanten 

des anderen Geschlechts oder mit einem Mitglied deiner spirituellen Familie oder 

jemandem aus dem positiven Zustand des anderen Geschlechts stattfindet, werden in 

diesem Fall die freigesetzten sexuellen Energien nur zu positiven Zwecken genutzt. In 

einem solchen Fall findet keine Verschwendung statt. Aber wenn es irgendwelche 

versteckten oder unangemessenen Intentionen, Motivationen, Vorstellungen oder 

Fantasien während eines solchen Aktes gibt, werden diese Energien vom negativen 

Zustand genutzt. In diesem Fall werden sie verschwendet, weil sie etwas unterstützen, 

was keine Dauerhaftigkeit, Beständigkeit und keinen ewigen Fortbestand hat. 

Die sexuelle Energie von jedem kann neben Masturbation auf eine sehr nützliche und 

positive Art und Weise auf unterschiedliche Weise genutzt werden. Aufgrund der sehr 

individualisierten und personalisierten Natur dieses Themas ist jeder einzelne von euch, 

als MEINE Repräsentanten, vollumfänglich verantwortlich und rechenschaftspflichtig 

dafür, selbst herauszufinden, welche Arten und Weisen in dieser Hinsicht für euch 

persönlich und individuell verfügbar sind. In diesem Fall können keine allgemeinen 

Richtlinien gegeben werden. Würde ICH das tun, würden sie sofort zum Eigentum des 

negativen Zustands werden und alle Energien, die durch ihre Praxis erzeugt werden, 

würden im Dienst des negativen Zustands verschwendet werden.  

Die geistige Entsprechung für Masturbation bezieht sich auf einen engen Aspekt von 

Sexualität, der die Erzeugung von spirituellen Energien und ihren sehr spezifischen, 

individualisierten und personalisierten Beitrag für die Erhaltung der 

Lebenserhaltungssysteme der gesamten SCHÖPFUNG im positiven Sinne oder der 

gesamten Pseudo-Schöpfung im negativen Sinne erfordert. Wie ihr wisst, ist während 

der Masturbation niemand physisch bei euch anwesend. In einem solchen intimen und 

isolierten Zustand, während eines solchen Aktes, wird eine besondere Art von sexueller 

Energie freigesetzt, die den Code eures Persönlichkeitsabdrucks in sich trägt, der an 

das Universum oder Pseudo-Universum (wenn dieser Akt eine negative Konnotation hat) 

im Großen weitergegeben wird. Also gibt es zu dem Abdruck eurer Persönlichkeit im 

Zustand und in der Lage ihrer Isolation, Separation und Intimität ein bestimmtes Maß 

an geistiger Entsprechung. Abhängig von den motivationalen und intentionalen 

Faktoren während eines solchen Aktes kann das Ergebnis entweder positiv oder negativ 

oder neutral sein. Also können in gewissem Sinne die Energien, jegliche Energien, in 
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ihrem letztlichen Ergebnis niemals verschwendet werden, obwohl sie aus der 

vorübergehenden und vergänglichen Position, wenn sie die Sache des negativen 

Zustands unterstützen, darin verschwenderisch sein können, wie oben erwähnt wurde, 

dass sie etwas unterstützen, was an sich und von selbst kein wahres Leben hat. Aber 

durch den Faktor der Unterstützung selbst, paradox gesprochen, werden sie niemals 

verschwendet, weil sie schließlich etwas unterstützen. Und das ist alles, was über dieses 

Thema offenbart werden kann.  

In Reaktion auf Peters Fragen über jegliche möglichen geistigen Entsprechungen für die 

Positionierung der Planeten eures Sonnensystems am 5. Mai 2000 soll jetzt 

bekanntgegeben werden, dass eine solche Positionierung ungefähr alle 18 Jahre erfolgt. 

Obwohl in Zusammenhang mit dieser Positionierung, seit diesem Datum, und auch in 

der Vergangenheit, viele Weltuntergangsvorhersagen gemacht wurden, wurden keine 

von ihnen wahr. In eurer Situation, als MEINE wahren Repräsentanten, seid ihr 

angewiesen, keinen derartigen Ereignissen und/oder Vorhersagen irgendeine 

Aufmerksamkeit zu schenken. Ja, alles, egal was es ist, hat im Schema der Ereignisse 

im Multiversum und Pseudo-Universum eine geistige Entsprechung. Aber weil es für 

gewöhnlich etwas widerspiegelt, was während dieser Zeiten auf multiversalen und/oder 

pseudo-universalen Ebenen geschieht, wäre das Wissen über solche Geschehnisse auf 

eurer individuellen und persönlichen Ebene nachteilig. Es wäre nicht sicher für euch, 

irgendwelche Spezifitäten oder gar Allgemeinheiten in dieser Hinsicht zu kennen. Das 

einzige, was über dieses bestimmte Ereignis gesagt werden kann, wie es am 5. Mai 2000 

geschah, ist, dass damals eine bestimmte Versammlung der Kräfte der Abtrünnigen 

zusammenkam, während der eine Diskussion oder ein Planen über andere Methoden 

und Taktiken erfolgte, die in ihrem Krieg gegen die Pseudo-Schöpfer spezifisch, und 

gegen den positiven Zustand im Allgemeinen aufgegriffen werden müssen. Es kann 

nichts weiteres über irgendwas in Bezug auf dieses Datum gesagt werden.  

Wie ihr so gut wisst, liegt eure Aufgabe in euren Diensten als MEINE wahren 

Repräsentanten nicht darin, verschiedene äußerliche Zeichen oder himmlische 

Ereignisse zu beobachten, oder welche anderen Zeichen und Ereignisse zu einer 

bestimmten Zeit auch stattfinden, sondern damit weiterzumachen, MEINE NEUE 

OFFENBARUNG anhand von Beispielen, Illustrationen und Demonstrationen ihrer 

Prinzipien in ihren eigenen personalisierten und individualisierten Leben für alle 

verfügbar zu machen. Wenn ihr das tut, werden solche Zeichen, Ereignisse, 

Geschehnisse oder was auch immer, in dieser Hinsicht keine Auswirkung oder keinen 

Einfluss auf euch und eure Mission haben. Also wäre es eine gute Idee, eure Zeit und 

Energie nicht daran zu verschwenden, mit irgendwelchen von ihnen beschäftigt zu sein.  

Der Schaden der ultravioletten Sonnenstrahlen für das menschliche Leben und die 

Vergrößerung des Ozonlochs ist eine Reflektion der selbstzerstörerischen Tendenzen 

des negativen Zustands. Dem Nicht-Leben des negativen Zustands und dem 

menschlichen Nicht-Leben ist ein geistig, psychisch, körperlich und genetisch 
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eingewurzelter Code inhärent, der dieses Nicht-Leben in seinem ewigen Fortbestand 

verhindert. Wie dieses Nicht-Leben seinen Lauf nimmt, triggert dieser Code schrittweise 

und langsam, wie er seinen Zweck und sein Ziel erfüllt, zu dem ihm erlaubt wurde, 

überhaupt erst erfunden, aktiviert, geschaffen und manifestiert zu werden, seinen 

programmierten Inhalt auf eine solche Art und Weise, dass er diese Sorte von Nicht-

Leben und menschlichem Nicht-Leben dazu bringt, zu erodieren, und als eine 

Konsequenz es dazu bringt, zu seinem ewigen Ende zu kommen. Allen Lesern dieser 

DIALOGE soll bekanntgegeben werden, dass im Vorfeld zu der Erfindung, Aktivierung, 

Schaffung und Manifestation des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des 

menschlichen Nicht-Lebens von uns allen, die an dieser Erlaubnis und diesem Prozess 

beteiligt sind, vereinbart wurde, dass ein besonderer Code in sie eingepflanzt wird, der 

verhindern wird, dass sich irgendwas von ihrer Natur für immer und ewig fortsetzt. Nur 

unter diesen Bedingungen war es möglich, zu erlauben, dass irgendwas von dieser 

Natur zu seiner abscheulichen und schlechten Reifung kommt. Keine anderen Zustände 

wären akzeptabel. Sonst kann niemals die Fülle und Vollkommenheit des wahren 

Lebens des positiven Zustands etabliert werden.  

Soweit es die Relevanz dieser astronomischen Ereignisse für eure persönlichen Leben 

als MEINE wahren Repräsentanten betrifft, sie kann in dem Faktor gefunden werden, 

dass ihr die benötigten Träger dieser wichtigen spirituellen Information seid, so dass sie 

jedem ständig verfügbar sein kann, der bereit ist, zu hören und zuzuhören. In diesem 

Sinne, wie ihr diese Information, die in diesem bestimmten DIALOG, und auch in allen 

anderen DIALOGEN, und auch in der Gänze MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten 

ist, wird sie in allen empfindenden Geistern, die im negativen Zustand lokalisiert sind, 

registriert und sie wird allen menschlichen empfindenden Geistern verfügbar. So eine 

Information kann als eine vorbereitende Phase für das Bewusstsein innerhalb der 

Domäne des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens angesehen 

werden, dass das, was sie haben und welche Art von Nicht-Leben sie führen, keine 

Chance hat, für immer weiterzugehen, egal, was sie tun oder nicht tun. Diese 

Erkenntnis kann als ein erster Schritt dazu angesehen werden, in ihnen ein Verlangen 

zu triggern, etwas aufzugeben – in diesem Fall ihre Sorte des Pseudo-Lebens – das keine 

Möglichkeit hat, für immer weiterzugehen. Daher wird es sie motivieren, einen anderen 

Lebensmodus auszusuchen, der eine solche Möglichkeit hat. Und logisch gesprochen, 

weil nur das wahre Leben des positiven Zustands eine solche Möglichkeit hat, werden 

sie daher danach streben, es durch den Prozess der Konvertierung zu ihm auszusuchen. 

Der in sie eingepflanzte Code wird in dieser Hinsicht, sobald sie darüber wissen, zu 

einem motivierenden Faktor für ihre Konvertierung zum positiven Zustand werden. Und 

das ist es, wie solche astronomischen Phänomene wie ultraviolette Sonnenstrahlen und 

Ozon-Phänomene wie ultraviolette Sonnenstrahlen und Ozonschichten, und euer 

Bewusstsein für ihre wahre Bedeutsamkeit und ihre wahren Entsprechungen, diesem 

Zweck dienen.  
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An diesem Punkt, Peter, würde ICH vorschlagen, für heute Schluss zu machen. Wie du 

weißt, ist die körperliche Verfassung von Lucy und deine körperliche Verfassung weit 

davon entfernt, das zu sein, was sie sein sollen. Nimm also wieder eine längere Pause 

oder bis einige wichtigen Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit deinen Weg kreuzen. 

Bis dann – falls benötigt und notwendig.  

Peter: Ich schätze diese ganzen Informationen sehr, die DU uns so freundlich zur 

Verfügung stellst. 
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EINHUNDERTNEUNUNDDREISSIGSTER DIALOG 
 

12. Mai 2000 

Peter: Kurz nachdem ich das Aufschreiben von DIALOG 138 abschloss, erhielt ich auf 

normalem Postweg einen Brief von meinem Bruder Ivan, in welchem er vier Fragen zu 

DEINER Berücksichtigung einreicht. Ein wenig später am Tag erhielt ich eine Frage von 

Petra aus der Tschechischen Republik via E-Mail. Bedeutet das, dass wir trotz des 

Faktums, dass am Ende von DIALOG 138 angedeutet wurde, eine längere Pause zu 

machen, Dialogführen sollten? Natürlich, wie immer, wenn DU heute Morgen im Vorfeld 

zu DEINEN Antworten auf die gestellten Fragen etwas zu vermitteln hast, wäre ich mehr 

als froh, an DICH zu übergeben.   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, es bedeutet das, und daher ist es richtig, zu 

dieser Zeit unsere Dialogführung wieder aufzunehmen. Aber bevor ICH dich darum 

bitte, die erwähnten vier Fragen für deinen Bruder Ivan und eine Frage für Petra zu 

formulieren, möchte ICH kurz etwas anderes erwähnen. Seit der Zeit deiner Tortur, 

Peter, und während der Zeit, als in diesem Prozess eine Entscheidung über das Ergebnis 

deiner körperlichen Verfassung getroffen wurde, in einem Sinne, ob du von Planet NULL 

zurückgerufen werden solltest oder nicht, bist du ein wenig mit der Frage in Bezug auf 

das Schicksal der Dialogführung beschäftigt gewesen, und was geschehen wird, 

nachdem du zu einer Zeit während der voraussehbaren Zukunft zurückgerufen werden 

würdest. Obwohl das etwas ist, das als eine Voraussage der Zukunft angesehen werden 

kann, können dir dennoch gewisse allgemeine Vorstellungen vermittelt werden, nicht in 

dem Sinne, was geschehen wird oder nicht, sondern in dem Sinne, ob die Notwendigkeit, 

dass diese Dialogführung weitergeht, mithilfe von jemand anderem beibehalten wird 

oder nicht.  

Wegen der Position und der spezifischen Rolle, die du, Peter, als der Übermittler MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG hast, könnte, solange du in der physischen Form auf Planet 

NULL bist, und solange irgendwelche Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit an uns 

eingereicht werden, unsere Dialogführung weitergehen, falls nötig und machbar. Das 

spirituelle Klima und die Natur des Schubs, der vorhanden ist und während deines 

Aufenthalts auf Planet NULL vorhanden sein wird, könnte für diese Art von 

Dialogführung dienlich sein. Aber in dem Moment deines Rückrufs von Planet NULL 

wird dieser Moment der Anfang eines ganz anderen spirituellen Zustands und Lage und 

eines neuen spirituellen Schubs sein, der benötigt oder bereit sein wird, zu dieser Zeit 

stattzufinden. Obwohl es verfrüht wäre, die Natur und der Charakter dieses Zustands, 

dieser Lage und dieses Schubs zu offenbaren, kann trotzdem mit einhundertprozentiger 

Bestimmtheit gesagt werden, dass so eine Dialogführung, wie wir sie jetzt haben, nicht 
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mehr angemessen oder nötig sein wird. Das spirituelle Klima dieser Zeit wird ganz 

anders, und für so eine Dialogführung nicht dienlich sein. Erwarte deswegen nicht, dass 

jemand anderes damit beauftragt wird, in so einer Dialogführung weiterzumachen.  

Falls nach deiner Abreise, Peter, von Planet NULL jemand kommen und behaupten 

würde, dass er oder sie mit einer solchen Rolle beauftragt wurde, wäre es hinsichtlich 

dieser Fakten eine direkte Täuschung seitens eines solchen Individuums, und er oder 

sie würde unter dem Einfluss der Abtrünnigen stehen. Bitte erinnert euch daran und 

lasst euch von keinen derartigen möglichen Behauptungen einnehmen! Es kann 

erwartet werden, dass die Kräfte des negativen Zustands (die Abtrünnigen) versuchen 

würden, unter MEINEM NAMEN natürlich jemanden zu präsentieren oder einzuführen, 

der solche Behauptungen aufstellen würde, um die Reinheit aller Vorstellungen MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG zu korrumpieren, zu verunreinigen, zu verschmutzen und zu 

vergiften. Mit den einleitenden Anmerkungen dieses bestimmten DIALOGS werdet ihr 

vor einer solchen Möglichkeit gewarnt und ihr werdet darauf vorbereitet, dass nach der 

Abreise von Peter von Planet NULL so etwas wie das geschieht.  

Während dieser Zeit könnte das spirituelle Klima und die spirituelle Lage so sein, dass 

sie von euch, die zurückgelassen werden würden, erfordern würde, wirklich ohne einen 

Vermittler in dieser Hinsicht eure eigenen Fragen zu stellen und eure eigenen Antworten 

zu bekommen. Es würde bedeuten, dass die Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit 

richtig für diese und für jene Zeit gestellt wurden und dass sie weiterhin zu stellen 

keinem notwendigen Zweck dienen würde. In diesem Fall wäre der Schub gänzlich zu 

der individualisierten und personalisierten Lage und die Antworten auf sie würden an 

jedes bestimmte Individuum in seinem/ihrem Zustand des Innenseins oder in einem 

Zustand gegeben werden, den er/sie zu diesem Zweck herstellen könnte. Darüber 

hinaus, und was am wichtigsten ist, in den Leben MEINER wahren Repräsentanten auf 

Planet NULL wird sich eine Phase einer vollumfänglichen und vollkommenen 

Implementierung von allem, was offenbart wurde, und was in den kommenden Tagen 

offenbart werden wird, in MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen, im Prozess 

ihrer vollstmöglichen Illustration und Demonstration befinden. Gleichzeitig wird, was 

jeder während des Prozesses seines/ihres eigenen Fragestellens, durch welchen Modus 

auch immer so ein Fragen ihm/ihr verfügbar sein wird, empfangen wird, die Wahrheit 

des Inhalts von erhaltenen Antworten immer verglichen werden mit und geprüft werden 

gegen den Inhalt der Prinzipien und Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG. 

Sollte bei diesen Prinzipien und Vorstellungen eine Unstimmigkeit festgestellt werden, 

würde das bedeuten, dass die Antworten auf seine/ihre Fragen von einer täuschenden 

Quelle kommen. Ist andererseits ein vollumfängliches Einverständnis mit ihnen 

vorhanden, würde dies zeigen, dass solche Antworten von MIR kommen. Wie ihr also 

seht, wird MEINE NEUE OFFENBARUNG, und was sie enthält, auch zu der Zeit als ein 

Mittel für Sicherheitsprüfungen funktionieren. Zu der Zeit werden neben eurer Intuition 

keine anderen Mittel für solche Prüfungen vorhanden sein.  
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Während dieser Zeit wäre es nach der intuitiven Rückversicherung über die 

Wahrhaftigkeit der erhaltenen Antworten auf eure eigenen persönlichen und 

individuellen Fragen möglich, dass ihr einige Aspekte dieser Antworten unter euch – 

MEINEN wahren Repräsentanten – teilt. Natürlich, wie immer, nur wenn ihr es wählt, 

sie aus eurem eigenen freien Willen und eurer eigenen freien Wahl zu teilen und nur 

wenn es euch von MIR gezeigt wird, dass es vorteilhaft und richtig wäre, dass so ein 

Teilen stattfindet. Aber es ist gut möglich, dass der Großteil der erhaltenen Antworten 

eine völlig private und intime Konnotation haben würde, die für das Teilen mit jedem 

nicht verfügbar wäre, weil es zwischen MIR und euch wäre. Und das ist alles, über das 

ICH zu dieser Zeit sprechen wollte. An diesem Punkt, Peter, könntest du weitermachen 

und die Fragen von Ivan und Petra stellen. 

Peter: Danke DIR sehr für diese Erinnerung. Ivans vier Fragen sind wie folgt: 1) 

Swedenborg beschrieb die Bewohner aller Planeten, die zu seiner Zeit bekannt waren. Ich 

nehme an, er hat die Planeten unseres physischen (Pseudo-)Universums nicht ‚gesehen‘. 

Was hat er dann wirklich gesehen? 2) Swedenborg unterscheidet drei Königreiche: das 

himmlische, das geistige und das natürliche. Durch all diese fließt das Göttliche… Im 

himmlischen Königreich erscheinen die Engel als nackte Säuglinge und alles ist aus Holz 

‚gebaut‘. Im geistigen Königreich wird Gold gesehen etc. Ist diese Information immer noch 

gültig? 3) Was sollten wir über das Faktum denken, dass die Evangelien unterschiedlich 

über die Geschichten der Auferstehung berichten? In MATTHÄUS (28:16-17): „Aber die elf 

Jünger gingen nach Galiläa auf einen Berg, dahin Jesus sie beschieden hatte. Und da sie 

ihn sahen, fielen sie vor ihm nieder; etliche aber zweifelten.“ Lukas erwähnt Galiläa nicht. 

Wir lesen (LUKAS 24:50-51): „Er führte sie aber hinaus bis gen Bethanien und hob die 

Hände auf und segnete sie. Und es geschah, da er sie segnete, schied er von ihnen und 

fuhr auf gen Himmel.“ 4) Ich dachte, dass das Wort ‚GOTT‘ eine Bezeichnung oder ein 

Bekenntnis oder ein Ruf war… Wie die Funktionen des SCHÖPFERS, ERLÖSERS, 

HEILAND… Jemand würde sagen: „Der Hauptberuf DES HERRN JESUS CHRISTUS ist es, 

der EINZIGE GOTT zu sein.“ Es ist normalerweise schwierig, ‚ICH BIN DER ICH BIN‘ zu 

verwenden. Unter gewöhnlichen Leuten würde ich eher auf ‚DIE GÖTTLICHE VORSEHUNG‘ 

verweisen, und es vermeiden, den Namen des SCHÖPFERS zu ‚missbrauchen‘. Ist das 

OK? Ende von Ivans Fragen. Petras Frage ist wie folgt: Wenn empfindende Wesenheiten 

im positiven Zustand in ihren Leben beständig eine Art von Bereicherung, ein neues 

Wissen und andere fortschrittliche bzw. progressive Zustände erleben, kannst DU, HERR 

JESUS CHRISTUS – weil DU das ABSOLUTE WISSEN und die ABSOLUTE KENNTNIS über 

alles hast – das Wissen über etwas Neues erleben und gewinnen? Musst DU oder kannst 

DU DEIN ABSOLUTES LEBEN bereichern? Das ist eine interessante Frage. Ende der 

Fragen. DU bist dran.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wir werden diese Fragen in der Reihenfolge beantworten, 

wie sie kamen. Lass uns mit Ivans Frage Nummer eins beginnen. Was hat Swedenborg 

eigentlich gesehen? Erstens sprach er in den meisten Fällen mit den Geistern der 
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entsprechenden Planeten und sehr selten mit ihren tatsächlichen natürlichen 

Bewohnern. Zweitens war es damals geistig verfrüht, dass Swedenborg und jeder andere 

über die Existenz der ZONE DES AUSSATZES weiß und dass diese ZONE eine 

Widerspiegelung der Anordnungen der Himmelskörper ist, so, wie sie im wahren 

physischen oder natürlichen Universum sind. Deswegen, wenn zum Beispiel Merkur, 

Venus, Erde, Mars, Jupiter, Saturn, Uranus, Neptun, Pluto und all ihre entsprechenden 

Monde oder jegliche anderen Himmelskörper im wahren Universum existieren, werden 

in diesem Fall dieselben Planeten und alles andere in derselben Anordnung in der ZONE 

DES AUSSATZES in Erscheinung treten. Anders gesagt, diese ZONE läuft parallel zu dem 

wahren Universum. Allerdings enden mit diesem Parallel-Laufen die Ähnlichkeiten. Die 

Natur, Struktur, der Zweck, das Ziel und die Aufstellung von ihnen unterscheiden sich 

diametral. Während im wahren natürlichen oder physischen Universum alles einer Art 

wichtigen kreativen, konstruktiven und allgemein positiven Zweck dient, ist in der ZONE 

DES AUSSATZES der Trend, sich einer solchen Aufstellung zu widersetzen. Stattdessen 

ist alles in ihr auf einen negativen Zweck ausgerichtet.  

Nun, wie ihr euch aus den vorherigen DIALOGEN erinnert, wird jeder Himmelskörper 

von der Qualität der Natur, der Struktur und der Dynamik der empfindenden Geister 

regiert und reguliert. Jede planetare Beschaffenheit, egal, was sie ist, ist eine Reflektion 

der Zustände, Prozesse, der Natur, Struktur und der Dynamik der empfindenden 

Geister, sowohl in ihrer Gesamtheit als auch in ihren Details. Die wahrnehmenden, 

sinnesbezogenen, körperlichen, psychischen und geistigen Organe solcher 

empfindenden Geister sind vollumfänglich an die Unterscheidung und die Regulierung 

von allem angepasst, was sich auf einem solchen Planeten ereignet. Dieser 

Regulierungsprozess entsteht im spirituellen Geist, und mithilfe des inwendigen Geistes 

wird er vom äußerlichen Geist verwirklicht. Aus dieser Perspektive kann man sagen, 

dass Geister jeden einzelnen Planeten oder jeden Himmelskörper regieren, weil sie es 

aus der Position ihres spirituellen Geistes tun. Daher der Name ‚Geister‘.  

In der ZONE DES AUSSATZES gilt dieselbe Regel. Geister, oder ihre pseudo-spirituellen 

Geister, regieren und regulieren alle entsprechenden Planeten und Himmelskörper der 

gesamten ZONE DES AUSSATZES. Und weil ein jeder solcher Planet die Natur, die 

Struktur, die Dynamik, die Zustände, die Prozesse und die Lagen dieses Geistes 

widerspiegelt, wird seine Beschaffenheit genau dieselbe wie die Beschaffenheit dieses 

Geistes sein. Während also in der wahren SCHÖPFUNG jeder einzelne Planet sichtbar 

von den empfindenden Wesenheiten besetzt ist, die von rein positiver und guter Natur 

sind, ist in der ZONE DES AUSSATZES jeder einzelne solcher Planeten von Geistern der 

negativen und bösen Natur besetzt. Deswegen scheinen in der ZONE DES AUSSATZES, 

und auch in eurem Sonnensystem, solchen Planeten, mit Ausnahme von eurem 

Planeten, nicht nur jegliche Lebensformen zu fehlen, sondern sie haben kataklystische 

Zustände, oder Bedingungen, die aus der Sicht des menschlichen Lebens (Nicht-Lebens) 

nicht in der Lage sind, überhaupt irgendein Leben zu erhalten. Aber das ist nur eine 
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Illusion des menschlichen Geistes. Das Problem mit dem menschlichen Geist ist, dass 

er in seinem strukturellen Design und im Design von all seinen Werkzeugen, 

Instrumenten und Sinnes- und Wahrnehmungsorganen in der Lage ist, nur das 

wahrzunehmen oder zu spüren, was ein wichtiger Bestandteil seiner Natur, Struktur, 

Dynamik, seinen Zuständen, Prozessen und Beschaffenheiten ist. Alles jenseits dieser 

Mittel ihrer Beobachtung und Wahrnehmung oder über sie hinaus liegt außerhalb ihrer 

Fähigkeit, zu sehen oder zu erkennen, was wirklich da draußen, oder in diesem Sinne, 

sich auf anderen Planeten befindet. Auf diesen Planeten sehen sie nur das, was ihre 

wahrnehmenden, sinnesbezogenen Werkzeuge, Organe und Instrumente ihnen 

erlauben zu sehen. Aus dieser Position sehen sie nur äußerliche kataklystische 

Zustände, denen jedes Leben fehlt. Sie sind nicht in der Lage, irgendwas hinter ihnen 

zu sehen.  

Darüber hinaus ist die Art, wie der menschliche Geist Leben definiert, auf das 

beschränkt, was die Menschen als Leben ansehen. Weil das menschliche Leben kein 

wahres Leben ist (es wurde als Nicht-Leben definiert), ist es nicht in der Lage, die 

Möglichkeit einer anderen Art von Leben zu postulieren, oder des Lebens unter 

irgendwelchen anderen geistigen, psychischen, physischen, biologischen, chemischen, 

physiologischen und umgebungsbezogenen Bedingungen als das, was sie haben oder 

erleben. Aus dieser Position, und weil sie durch die Methoden und Instrumente der 

Beobachtung, die ihnen verfügbar sind, nicht in der Lage sind, sich die Möglichkeit 

vorzustellen, dass das Leben in einer anderen Lage gedeihen und manifestiert werden 

kann, die ganz anders und für sie unverständlich ist, schlussfolgern sie, dass es auf 

anderen Planeten, die nicht dieselben Charakteristika aufweisen, wie sie ihr Planet hat, 

kein Leben geben kann. Die Menschen sind nicht imstande, eine Vorstellung zu 

konzipieren, dass zum Beispiel auf Merkur, dessen Temperatur weit über dem liegt, was 

das Leben so, wie das menschliche Leben (Nicht-Leben) manifestiert wird, erhalten 

könnte, dieses Leben gedeihen und manifestiert werden kann; oder auf Pluto, dessen 

Temperatur sich fast absolut null nähern könnte. Und doch, weil jeder Planet, egal in 

welchem Zustand oder welcher Gestalt – wie es anhand menschlicher Werkzeuge und 

Instrumente beobachtbar ist – von lebendigen Geistern oder empfindenden Wesenheiten 

regiert und reguliert wird, werden solche Planeten vollumfänglich von empfindenden 

Wesenheiten bewohnt, die solche planetaren Bedingungen nicht nur möglich machen, 

sondern die für sie benötigt werden, um den Zweck und das Ziel zu erfüllen, zu dem sie 

solche Planeten bewohnen.  

Daher kann man aus diesem Verständnis schlussfolgern, dass alle Planeten eures 

Sonnensystems, und auch alle Planeten in der gesamten SCHÖPFUNG und Pseudo-

Schöpfung, vollumfänglich von empfindenden Wesenheiten bewohnt werden. Dass die 

Menschen nicht in der Lage sind, sie zu sehen, oder dass sie nur etwas sehen, was aus 

ihrer eingeschränkten und einschränkenden Sicht oder Wahrnehmung nicht in der 

Lage ist, ihre Art des Lebens zu unterstützen, ist eine ganz andere Sache. In Wirklichkeit 

wurden sie strukturell auf eine solche Art und Weise gestaltet, so dass sie nicht in der 
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Lage wären, irgendetwas von dieser Natur auf anderen Planeten zu sehen oder 

wahrzunehmen. Ihr seht, ursprünglich war es notwendig, die Menschen in den Glauben 

zu täuschen, dass ihre Sorte von Leben auf der natürlichen oder physischen Ebene das 

einzige Leben ist, das möglich ist, und dass keine andere Art von Leben existieren 

könnte oder kann. Deswegen wurden die Menschen dazu angetrieben und in den 

Glauben getäuscht, dass sie sehr besonders und die einzig möglichen sind, und daher 

die Art von Leben, die sie haben, das erstrebenswerteste, das schönste und das am 

meisten wertgeschätzte im gesamten Universum ist. Es war notwendig, diese 

Täuschung zu etablieren, um das menschliche Leben möglich zu machen. Hätten die 

Menschen greifbare Erfahrungen von dem Sein und der Existenz irgendwelcher anderen 

Arten und Formen von empfindendem Leben außer das, was sie haben oder was sie 

sind, oder wären sie in der Lage, zu sehen oder zu beobachten, wie das empfindende 

Leben auf Merkur, oder Pluto oder auf irgendeinem anderen Planeten zum Beispiel 

gedeiht; oder wenn sie beruhend auf solchen Erfahrungen erkennen würden, dass ihr 

Leben tatsächlich kein wahres Leben ist, in diesem Fall wären sie niemals 

einverstanden, im menschlichen Leben (Nicht-Leben) zu sein. In diesem Fall könnte das 

Experiment im Nicht-Leben zu dem Zweck des Vergleichs mit dem wahren Leben nicht 

zu seiner Reifung kommen. Würde dies geschehen, würden alle empfindenden Geister 

von den Fragen gequält werden, auf die keine Antworten gegeben werden würde. Wie 

kann man unter solchen schlechten Bedingungen die Fülle und Vollkommenheit des 

wahren Lebens des positiven Zustands herstellen? 

Was war es also, was Swedenborg damals wahrnahm? Weil es damals nicht vorteilhaft 

und spirituell richtig gewesen wäre, irgendwas von der oben beschriebenen Situation 

zu offenbaren, durfte Swedenborg mit den Geistern der Planeten des wahren physischen 

Universums kommunizieren, aber nicht mit den Geistern des Pseudo-Universums oder 

der ZONE DES AUSSATZES. Deswegen wurden diese Planeten in den meisten Fällen von 

positiven Arten von empfindenden Wesenheiten besetzt. Und weil ihre Planeten die 

Positivität und das Gute ihrer Bewohner reflektierten, hatte keiner von ihnen 

Bedingungen, wie sie zum Beispiel auf den Planeten eures Sonnensystems gesehen 

werden. Damals wurden nur ein paar geringfügige Ähnlichkeiten bemerkt. Aber auch 

wenn Swedenborg zu den Geistern der Planeten der ZONE DES AUSSATZES gesprochen 

hätte, wäre er aufgrund seiner besonderen Ausstattung, die er von MIR hatte, durch 

welche Ausstattung er in der Lage war, über seine begrenzten und einschränkenden 

menschlichen Wahrnehmungsfähigkeiten hinauszugehen, immer noch in der Lage, zu 

sehen, dass diese Planeten vollumfänglich von empfindenden Wesenheiten mit allen 

Arten von äußerlichen Strukturen, Städten, Dörfern, etc. bewohnt wurden. Also wäre 

auf jeden Fall seine Wahrnehmung die korrekte, obwohl aus der Position eurer 

astronomischen Werkzeuge der Beobachtung jegliche solcher Behauptungen widerlegt 

werden würden, weil diese Werkzeuge oder Instrumente nicht in der Lage sind, 

irgendwas Weiteres als eine Art von Inferno, oder ewiges Eis festzustellen, das nicht in 

der Lage ist, irgendwelche Lebensformen zu erhalten. Wie ihr aus diesen 

offensichtlichen Fakten seht, könnt ihr euch niemals auf das verlassen, was eure 
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Sinnesorgane, und auch die Instrumente und Werkzeuge eurer sogenannten 

wissenschaftlichen Beobachtung, in der Lage sind, an euch zu vermitteln. Sie können 

sehr wohl täuschend sein.  

Vergesst auf der anderen Seite nicht, was in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS über diese Themen gesagt wurde. Es gibt viele Reflektionen von jedem 

verdichteten geistigen, mentalen oder physischen Planeten und/oder himmlischer 

Entität. Auch gibt es viele parallele Universen, die dieselben Arten von Planeten, 

Sonnensysteme, Galaxien und ihre verschiedenen Himmelskörper haben. Wenn ihr 

nicht in der Lage wärt, auf einigen von ihnen irgendwelche Lebensformen zu sehen 

(obwohl sie da wären!), bedeutet das nicht notwendigerweise, dass ihr nicht in der Lage 

wärt, auf einigen anderen gedeihendes Leben zu sehen. Weil diese Planeten, auf denen 

ihr in der Lage seid, die gedeihenden empfindenden Lebensformen zu sehen, strukturell 

dieselben wie ihre ursprünglichen verdichteten Planeten sind, müsstet ihr logisch 

schlussfolgern, dass sie alle bewohnt sind, trotz des Faktums, dass ihr ihre 

empfindenden Bewohner nicht mit euren physischen Augen oder mit was auch immer 

ihr versucht, auf sie zu schauen, sehen könnt. Schränkt euch also bitte niemals selbst 

in eurem Wissen auf etwas ein, das so eingeschränkt und einschränkend ist wie eure 

wahrnehmenden Sinnesorgane und all die Werkzeuge und Instrumente, die nach der 

Natur, Struktur und Dynamik dieser Organe konstruiert sind. Leider ist das genau das, 

was die menschliche Wissenschaft bei ihrer Erforschung tut.  

Lasst uns jetzt über Ivans zweite Frage sprechen. Die Antwort auf seine Frage sollte aus 

allem herleitbar sein, das bis jetzt in MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart worden 

ist. Wie ihr wisst, ist zu der Zeit von Swedenborg MEINE NEUE NATUR noch nicht 

vorhanden gewesen. Deswegen gab es eine fortwährende Trennung von MIR als JESUS 

CHRISTUS von dem, was GOTT-der VATER genannt wurde. Diese Trennung, die in 

Existenz gewesen ist, seitdem die SCHÖPFUNG in ihren Prozess erschaffen wurde, 

bestimmte das strukturelle Design der SCHÖPFUNG. Vergesst nicht, dass damals, bevor 

MEINE NEUE NATUR in das ABSOLUTE SEIN und die ABSOLUTE EXISTENZ kam, ICH 

MICH, als der einzige GOTT, auf einer ganz anderen Ebene der Wahrnehmung und der 

Bezogenheit auf MEINE SCHÖPFUNG befunden habe, als es jetzt der Fall ist oder 

nachdem ICH MEINE NEUE NATUR erwarb. Diese Situation erforderte, dass alle 

Dimensionen MEINER SCHÖPFUNG im diskreten Modus ihres Seins und ihrer Existenz 

positioniert, und jegliche Interaktionen unter ihnen mithilfe von geistigen 

Entsprechungen durchgeführt werden würden. Um verschiedene andersartige Aspekte 

MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES zu illustrieren und zu demonstrieren, 

verlief MEINE SCHÖPFUNG zuerst aus MEINEM ABSOLUTEN SPIRITUELLEN GEIST, und 

brachte das himmlische Königreich hervor, das von den Prinzipien des Guten aus Liebe 

regiert und reguliert wird; zweitens verlief es aus MEINEM ABSOLUTEN INWENDIGEN 

GEIST, und brachte das geistig-spirituelle Königreich hervor, das von der Wahrheit der 

Weisheit regiert und reguliert wurde; und drittens verlief es aus MEINEM ABSOLUTEN 
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ÄUßERLICHEN GEIST, und brachte das natürliche Königreich hervor, das von dem 

Glauben an die Wahrheit mithilfe ihrer Weisheit und durch positive Werke des Guten 

mithilfe ihrer Liebe regiert und reguliert wird.  

Um eine solche Unterscheidung zu treffen, und auch um das strukturelle Design des 

relativen empfindenden Geistes widerzuspiegeln, das nach der STRUKTUR und NATUR 

MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES gemustert war, war es anfangs 

notwendig, diese Königreiche in den oben erwähnten diskreten Modus ihres Seins und 

ihrer Existenz zu versetzen. Innerhalb der Sphäre und Atmosphäre ihres Einflusses 

schufen sie ihren eigenen einzigartigen Lebensmodus. Dieser Modus wurde mithilfe der 

geistigen Entsprechungen, die die Funktion der verschiedenen äußerlichen Objekte 

bestimmten, mit denen die empfindenden Wesenheiten sich umgaben, an alle vermittelt. 

Wenn also zum Beispiel im himmlischen Königreich alle empfindenden Wesenheiten in 

der Liebe ihres Guten und in der Unschuld ihres Lebens lebten, würde in diesem Fall 

die Funktion ihrer äußerlichen Objekte eine solche Lage widerspiegeln. Weil Holz zum 

Beispiel diese besondere Entsprechung hatte, wurde alles um sie herum aus Holz 

gebaut. Wenn sie gleichzeitig in der Unschuld ihres Lebens lebten, und wenn diese 

Unschuld eine Relevanz für das sogenannte Säuglingsalter hatte, würden sie in diesem 

Fall, von weit weg, als Säuglinge in Erscheinung treten; obwohl sie aus kürzerer 

Entfernung in ihrer wahren erwachsenen Form gesehen werden würden. Und dasselbe 

traf zu, soweit es die geistigen und natürlichen Königreiche betraf. Jedes von ihnen 

hatte ihre eigenen geistigen Entsprechungen, die in der Funktion reflektiert wurden, die 

sie ihren äußerlichen Objekten zuschrieben (zum Beispiel entsprach Gold der Wahrheit 

der Weisheit, wie Bronze dem Glauben an diese Wahrheit entsprach, etc.). 

Aber mit der Annahme und dauerhaften Etablierung MEINER NEUEN NATUR und mit 

der Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und auch mit der SCHÖPFUNG des 

NEUEN UNIVERSUMS, blieb nichts dasselbe, wie es zu der Zeit von Swedenborg gewesen 

ist. Deswegen sind solche Unterteilungen, wie sie von ihm gesehen und beschrieben 

wurden, obwohl sie zu seiner Zeit richtig und korrekt waren, nicht mehr vorhanden. 

Wie ihr wisst, bedeutet der NAME ‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘, neben vielen anderen 

Dingen die völlige ABSOLUTE INTEGRATION, VEREINIGUNG und das ABSOLUTE EINSSEIN 

in einer direkten und greifbaren Lage und Zustand. Diese Situation wird in der Natur 

und Struktur des NEUEN UNIVERSUMS in seiner relativen Lage vollumfänglich 

widergespiegelt. Aufgrund dieser neuen Situation wurde die frühere Trennung, Isolation 

und in sich geschlossene Lage von jedem erwähnten Königreich abgeschafft und ein 

neuer Lebensstil wurde unter ihnen geschaffen. Dieser Lebensstil spiegelt 

vollumfänglich den Zustand der Integration, der Vereinigung und des Einsseins von 

jedem und allem innerhalb der Domäne der wahren SCHÖPFUNG wider. Wenn 

schließlich das Leben der SCHÖPFUNG ABSOLUT von MEINEM ABSOLUTEN LEBEN 

abhängt, wird in diesem Fall das, was in MIR geschieht, sofort vermittelt an und hat 

darauffolgende Auswirkung auf den Zustand, die Lage und den Prozess der gesamten 
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SCHÖPFUNG. Entsprechend verändert sich alles in MEINER SCHÖPFUNG, um diese 

Situation in MIR widerzuspiegeln. Also treten als ein Resultat dieser neuen Situation 

solche Dinge wie ‚Holz‘, ‚Gold‘, ‚Säuglinge‘ etc. nicht mehr nur als das Eigentum eines 

entsprechenden Königreichs in Erscheinung. Sie können simultan auf jeder Ebene in 

Erscheinung treten, falls nötig und notwendig und falls es von ihren Meistern gewählt 

wird – den entsprechenden empfindenden Wesenheiten. Schließlich sind solche Dinge 

wie diese nur eine Projektion des Zustands ihres empfindenden Geistes. Nichts weiteres 

kann ihnen zugeschrieben werden.  

Lasst uns jetzt über Ivans dritte Frage sprechen. Die Antwort auf seine Frage hat eine 

tiefe geistige, mystische und philosophische Konnotation. Gibt es zwischen den zitierten 

zwei Texten irgendeinen Widerspruch? Das Problem mit eurer Wahrnehmung des 

Inhalts und der Bedeutung der zitierten zwei Texte ist, dass ihr eine Tendenz habt, sie 

wortwörtlich aus der Position ihrer physischen Bezeichnung/Ort zu nehmen. Wenn 

man einverstanden ist, dass alles, was in den VIER EVANGELIEN geschrieben steht, in 

der Sprache von reinen geistigen Entsprechungen geschrieben wurde und dass jedes 

einzelne Wort, jeder Punkt, eine wichtige geistige Bedeutung hat, dann muss man in 

diesem Fall nicht auf den wortwörtlichen Ort schauen, wo das Ereignis MEINER Abreise 

von Planet NULL stattfand, sondern was diese Orte geistig-spirituell entsprechen.  

Wie ihr wisst, enthält die Christliche Bibel nur die vier erwähnten Evangelien. Doch es 

gab sehr viele andere EVANGELIEN, die zu verschiedenen Zeiten nach MEINER Abreise 

von Planet NULL geschrieben wurden. Warum ist das so? MEINE GÖTTLICHE 

VORSEHUNG sorgte dafür, dass nur diese EVANGELIEN in die Bibel aufgenommen 

wurden, die sich auf die eine oder andere Weise mit MEINEM Tod und MEINER 

Auferstehung auseinandersetzen. Diese beiden Ereignisse haben die zentrale und die 

wichtigste mystische, geistig-spirituelle und wortwörtliche Bedeutsamkeit in der 

Glaubenslehre des Christentums. Alle anderen EVANGELIEN erwähnen diese Fakten 

entweder nicht oder sie verleugnen, dass sie geschahen. Nehmt zum Beispiel das 

EVANGELIUM DES THOMAS. Sein Inhalt ist einzig auf MEINE Lehren oder Sprüche 

beschränkt ohne die Beschreibung irgendwelcher anderer Ereignisse, die diese Lehren 

begleiteten. Thomas war nicht daran interessiert, irgendwas aufzuschreiben, was ICH 

tat oder was mit MIR geschah, sondern nur daran, was ICH sagte oder er dachte, dass 

ICH es sagte. Deswegen enthalten die Worte seines EVANGELIUMS keine geistigen 

Entsprechungen. Auf der anderen Seite wurde das EVANGELIUM VON MARIA 

MAGDALENA zu einem späteren Zeitpunkt von den Christen verborgen, weil sie ihre 

geistige Glaubenslehre auf den BRIEFEN DES PAULUS gründeten. Wie ihr wisst, aus der 

Sicht des Paulus hat eine Frau keinen Platz in der Kirche und sie darf ihre Meinung 

nicht zum Ausdruck bringen, sondern muss sich zu jeglichen Fragen spiritueller 

Angelegenheiten auf den Input ihres Ehemanns verlassen. Und sie muss ihn zu Hause 

fragen, in der Privatheit seines Settings und nicht auf dem Boden der Kirche. Deswegen, 

weil das EVANGELIUM VON MARIA MAGDALENA die starke Führungsposition von Frauen 
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in den Angelegenheiten von geistigen und allen anderen Fragen und des Lebens im 

Allgemeinen widerspiegelt, schlossen die Anführer der Christlichen Kirche ihr 

EVANGELIUM aus den kanonisierten Versionen der VIER EVANGELIEN aus.  

Dann habt ihr das sogenannte EVANGELIUM DER WEISHEIT (Autor unbekannt). 

Daneben habt ihr zahlreiche sogenannte Gnostiker-Evangelien. Diese EVANGELIEN 

enthalten zu viele Verzerrungen und Falschheiten in Bezug auf MEIN Leben und MEIN 

Werk auf Planet NULL. Gleichzeitig beschäftigen sie sich nicht mit MEINEM Tod und 

MEINER Auferstehung oder sie verleugnen einfach, dass sie überhaupt stattfanden. Und 

doch, wenn ICH nicht starb und daraufhin nicht auferstanden bin, konnte ICH nicht in 

all die HÖLLEN und verschiedenen Regionen der ZONE DES AUSSATZES eintreten und 

dort einen Zustand für ihre zukünftige Erlösung und auch für die Regulierung und 

Kontrolle von allem im negativen Zustand im Allgemeinen herstellen. Würde ICH 

andererseits tot bleiben und nicht durch den Prozess der Auferstehung gehen, und 

wieder in Ewigkeit lebendig werden, könnte nicht nur niemand anderes im negativen 

Zustand erlöst werden, sondern die Gänze des positiven Zustands und MEINE 

SCHÖPFUNG im Allgemeinen würde genauso untergehen. Tot zu bleiben würde 

bedeuten, dass der negative Zustand in einem allumfassenden Maßstab, und nicht nur 

lokal oder auf Planet NULL, gewonnen hat, sondern die Gänze MEINER SCHÖPFUNG 

übernahm. Weil das Leben von jedem und allem von MEINEM ABSOLUTEN LEBEN oder 

davon abhängt, dass ICH ABSOLUT LEBENDIG bin, würde jeder ohne MICH und MEIN 

LEBEN untergehen. Wie ihr also an diesen Fakten seht, war es für die Erlösung aller 

nicht nur essenziell, dass ICH den Tod erfahre, sondern, was am wichtigsten ist, es war 

notwendig, dass ICH auferstehe und in einem ABSOLUTEN Sinne ewiglich lebendig 

werde. Dieser Faktor enthält das gesamte Mysterium der WERKE MEINER ERLÖSUNG.  

Nun, wie ihr euch aus DIALOG 78 im ersten BAND dieser DIALOGE erinnert, besetzen 

die VIER EVANGELIEN, in ihrer Beschreibung MEINES Lebens und MEINER Arbeit auf 

Planet NULL, einen anderen Winkel oder eine andere Position, aus der sie alles in Bezug 

auf MICH und alle geistig-spirituellen Themen deuten. Um euch zu erinnern: Die 

Position von Johannes war aus dem Osten; die Position von Matthäus war aus dem 

Süden; die Position von Lukas war aus dem Westen; und die Position des Markus war 

aus dem Norden. Die geistig-spirituelle Bedeutung dieser Bezeichnung wurde in DIALOG 

78 erläutert. Wir werden sie hier nicht wiederholen. Diese unterschiedlichen Positionen 

bestimmten die Notwendigkeit, verschiedene Ereignisse MEINES Lebens, MEINES Todes 

und MEINER Auferstehung in einer etwas anderen Konnotation zu setzen oder zu 

beschreiben. Das wurde getan, um wichtige geistige Entsprechungen zu triggern, die es 

ermöglichen würden, bestimmte wichtige geistige Lagen aufzubauen, die multiversale, 

und nicht nur lokalisierte Bedeutsamkeit haben.  
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Wie oben bemerkt wurde, setzt Matthäus das Ereignis MEINER Abreise von Planet NULL 

auf den Berg im Land Galiläa. Lukas spricht darüber, dass ICH MEINE Jünger so weit 

wie Bethanien führe. Beachtet die Worte ‚so weit wie‘. Markus bedeutet kein bestimmter 

Ort, sondern deutet einfach an, dass ICH MEINEN Jüngern erschien und ICH, nachdem 

ICH sie für ihren Unglauben und ihre Herzenshärte und dafür tadelte, nichts in Bezug 

auf MEINE Mission und zu verstehen, einfach von ihnen abreiste und zum Himmel ging. 

Johannes spricht umfassend über MEINE Aktivitäten nach MEINER Auferstehung, aber 

er lässt es aus, etwas über den Ort oder das Ereignis MEINER Abreise von Planet NULL 

zu sagen. Keine dieser Beschreibungen sind aus Zufall. Sie alle haben eine tiefe geistige 

Bedeutung, die von der geistigen Position bestimmt wird, aus der sie aufgenommen 

wurden. In diesem Sinne kann man diese Ereignisse auf die folgende Art und Weise 

deuten: Das Wort ‚Galiläa‘ entspricht der Fähigkeit von jedem im negativen Zustand, 

der kein wesentlicher Bestandteil des positiven Zustands war, die WAHRHEIT zu kennen 

und zu haben, und durch diesen Faktor im GUTEN zu sein. Also, wie ihr seht, wird 

überhaupt niemand von der Möglichkeit ausgeschlossen, so ein Wissen zu haben und 

so zu sein. Was würde wirklich geschehen, wenn jemand, egal, wo er/sie ansässig ist 

oder in welchem Zustand er/sie sich befindet, nicht in der Lage wäre, diese WAHRHEIT 

zu kennen und GUT zu sein? In diesem Fall könnte ein solches Individuum auf ewig 

nicht erlöst werden. Was würde geschehen, wenn so etwas möglich wäre? Logisch 

gesprochen könnten in diesem Fall der negative Zustand und sein menschliches Nicht-

Leben nicht beseitigt werden und die Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des 

positiven Zustands könnte auch nicht aktiviert werden – niemals.  

Durch den Faktor, dass MEINE Jünger nach Galiläa gingen, und MICH dort trafen, 

bestätigte ICH zwei Dinge erneut: Dank MEINES Todes und MEINER Auferstehung wurde 

an allen Orten und in allen Zuständen des negativen Zustands (erinnert euch, Galiläa 

war im Land der Heiden angesiedelt, nämlich im negativen Zustand im Allgemeinen, 

und nicht im Jüdischen Land, das die geistige Entsprechung des angesiedelten 

positiven Zustands trug) eine Lage geschaffen, die die Fähigkeit von jedem triggern 

würde, MEINE WAHRHEIT zu kennen und zu akzeptieren, und darauf basierend aus der 

LIEBE MEINER WEISHEIT zu GOTT zu werden. Dass es ein Berg war, den ICH dazu 

berufen habe, dass MEINE Jünger MICH dort treffen, und der inmitten von Galiläa 

angesiedelt war, bedeutet, dass ICH durch den Prozess MEINER Auferstehung und den 

negativen Zustand und das menschliche Nicht-Leben in ausnahmslos und ohne 

Ausschluss all ihren Aspekten zu erobern langfristig alle Faktoren des positiven 

Zustands (Berg entspricht hier dem positiven Zustand im Allgemeinen und nicht nur 

lokal) inmitten des negativen Zustands gesetzt habe, um sicherzustellen, dass es für 

jeden im negativen Zustand und im menschlichen Leben eine fortwährende Möglichkeit 

gibt, aus dem negativen Zustand herausgebracht zu werden und daraufhin zum 

positiven Zustand zu konvertieren. Eine solche Lage hätte nicht geschaffen werden 

können, wenn ICH nicht fähig wäre, den Tod und die anschließende Auferstehung zu 
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erfahren. Diese Lage hing einzig und allein von diesen beiden Erfahrungen ab, mit deren 

Hilfe ICH jeden und alles im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben 

eroberte, unterwarf und kontrollierte. Wie ihr euch erinnert, ohne solche Erfahrungen, 

die typisch menschliche Erfahrungen sind, könnte MEINE Herangehensweise an den 

negativen Zustand nur aus der Position MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS der LIEBE und 

GÜTE sein. Ihnen unter diesen Arten von Bedingungen ausgesetzt zu sein würde die 

sofortige Vernichtung von jedem und allem im negativen Zustand und im menschlichen 

Nicht-Leben verursachen. Eine solche Folge wäre undenkbar und stünde im 

Widerspruch zu MEINER ABSOLUT POSITIVEN ABSOLUTEN NATUR. Wäre so etwas 

überhaupt möglich, würde MEINE NATUR negativ werden, und als eine Konsequenz 

würde nicht nur jeder und alles im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-

Leben untergehen, sondern auch jeder und alles im positiven Zustand würde 

untergehen.  

Nun, die Beschreibung von Lukas setzt MEINE Abreise so weit wie Bethanien. Das ist 

ein angesiedelter Ort in kurzer Entfernung zu Jerusalem, der dem Falschen und Bösen 

des negativen Zustands durch den Faktor entspricht, dass die Jüdische Nation MICH 

als ihren ERLÖSER oder MESSIAS ablehnte. Dass ICH MEINE Jünger so weit wie 

Bethanien führte bedeutet, sie zu dem letztlichen Zustand zu führen, in dem der 

negative Zustand mit all ihrem Bösen und Falschen hervorgerufen wurde. Anders 

gesagt, um bei der möglichen ewigen Beseitigung des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens erfolgreich zu sein, war es notwendig, in dem Kern, aus 

dem der negative Zustand mit seinem menschlichen Nicht-Leben hervorgekommen ist, 

eine richtige Lage zu schaffen, die in jedem in diesem Kern (in diesem Fall die Pseudo-

Schöpfer und daraufhin auch die Abtrünnigen) ihre Fähigkeit triggern würde, MEINE 

WAHRHEIT zu erkennen und zu akzeptieren und im Allgemeinen GUT oder positiv zu 

werden. Erinnert euch, sogar in diesem Kern oder in der Ursprungsquelle des negativen 

Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens war/ist niemand absolut böse oder 

befindet sich in absoluten Falschheiten. Durch das Symbol, MEINE Jünger so weit wie 

Bethanien zu führen, und aus dieser Position zum Himmel abzureisen, mithilfe MEINES 

Todes und MEINER Auferstehung, stellte ICH in diesem Kern einen soliden Zustand her, 

der in der Lage sein wird, jede weitere Möglichkeit zur Reaktivierung des negativen 

Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens in Ewigkeit zu beseitigen. Gleichzeitig 

wird durch diesen Faktor jeder in diesem Kern in der Lage sein, MEINE WAHRHEIT zu 

sehen, zu erkennen und zu akzeptieren und auf ewig positiv und gut zu werden.   

Wie ihr aus dieser Offenbarung seht, haben wir es in beiden Fällen (in Matthäus und 

Lukas) mit genau derselben Situation in Bezug auf den negativen Zustand und sein 

menschliches Nicht-Leben und ihre mögliche Erlösung zu tun. In einem Fall (Matthäus) 

bezieht sich dieses Konzept auf jeden im negativen Zustand; und im anderen Fall 

(Lukas) bezieht es sich auf den Kern oder die Ursprungsquelle des negativen Zustands. 

Wenn man es aus dieser richtigen geistigen Perspektive sieht, gibt es deswegen zwischen 
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ihnen keinen Widerspruch, weil sie sich beide mit der Situation im negativen Zustand 

und im menschlichen Nicht-Leben auseinandersetzen.  

Bei der Herangehensweise von Markus, welche die Herangehensweise des Nordens oder 

der Wahrheit des Glaubens ist, ist der Punkt eine Allumfasstheit, soweit es die 

Auswirkung des Faktums MEINES Todes und MEINER Auferstehung betrifft. In diesem 

Fall wird keinem bestimmten Platz oder Zustand eine Präferenz gegeben, weil MEINE 

ERLÖSUNG eine allumfassende Anwendung hat und haben wird. In diesem Sinne ist es 

nicht nur jeder im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben, dem eine 

Möglichkeit gegeben wird, erlöst zu werden (welche Möglichkeit sie irgendwann alle 

ergreifen werden), sondern es schließt auch jeden im positiven Zustand ein, weil ohne 

MEIN Tod und MEINE Auferstehung, als eine Konsequenz MEINER Inkarnation zu 

diesem Zweck auf Planet NULL, sie irgendwann dem negativen Zustand erliegen und 

irgendwann alle geistig sterben würden, und als ein Resultat, würden sie auch in einem 

absoluten Sinne sterben. Der Grund, warum sie auch in einem absoluten Sinne sterben 

würden, nach ihrem geistigen Tod, ist, weil, wie ihr wisst, da der negative Zustand aus 

dem relativen empfindenden Geist entstanden ist, er durch den Faktor, nur dem 

Relativen gegenüber relativ zu sein, sich nicht für immer fortsetzen kann. Daher würde 

jeder, der dem negativen Zustand erliegen würde, da er keine Mittel bzw. Wege hat, von 

ihm erlöst oder zum positiven Zustand zurückgebracht zu werden, letztlich in einem 

absoluten Zustand sterben. Deswegen vermeidet Markus, einen spezifischen Ort zu 

erwähnen, aus dem MEINE Abreise zurück zum Himmel geschah.  

Die Beschreibung von Johannes hat eine noch tiefere spirituelle Bedeutsamkeit. Wie ihr 

wisst, erwähnt sein Evangelium nichts über MEINE physische Abreise von Planet NULL 

oder vom negativen Zustand im Allgemeinen. Warum ist das so? Weil ICH, geistig 

gesprochen, Planet NULL und den negativen Zustand im Allgemeinen niemals verlassen 

habe. Obwohl ICH physisch gegangen bin, um MICH mit MEINER ESSENZ – dem VATER 

– wiederzuvereinigen, und daraufhin MEINE NEUE NATUR anzunehmen, bin ICH geistig 

fortwährend in ihrer Domäne anwesend. Wie ihr wisst, konnte vor MEINER Inkarnation 

auf Planet NULL MEINE Präsenz im negativen Zustand und im menschlichen Leben nur 

durch Mediation sein – durch jemand anderen. Vor dieser Zeit war kein direkter, 

unmittelbarer und erfahrungsmäßiger Kontakt verfügbar. Wie ihr euch erinnert, würde 

so ein Kontakt die sofortige Vernichtung von jedem und allem im negativen Zustand 

und im menschlichen Nicht-Leben konstituieren.  

Um zu verhindern, dass das geschieht, und um in der Domäne des negativen Zustands 

und im menschlichen Nicht-Leben die notwendigste Bedingung zu schaffen, dass jeder 

in ihnen irgendwann erlöst und zum positiven Zustand zurückgebracht wird, war es 

lebensnotwendig und am essenziellsten, dass ICH die Herrschaft und Kontrolle über sie 

übernehmen würde. Der einzig mögliche Weg, diese Übernahme zu erreichen, war durch 

die Inkarnation auf Planet NULL, durch MEINEN physischen Tod und die anschließende 
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Auferstehung. Durch diese beiden Faktoren wurde ein Zustand geschaffen, der MICH 

in die volle Kontrolle und Herrschaft über sie in einem absoluten Sinne setzte. Aufgrund 

dieses Zustands wurde MEINE Präsenz bei ihnen zu einem spirituellen Faktum und zu 

einer spirituellen Wirklichkeit. Seit dieser Zeit an bin ICH so sehr direkt (und nicht nur 

durch Mediation) bei ihnen und mit ihnen präsent, wie bei jedem im positiven Zustand. 

Es besteht in dieser Hinsicht kein Unterschied mehr zwischen ihnen (soweit es MEINE 

Präsenz und Kontrolle betrifft). In diesem Sinne habe ICH daher Planet NULL oder den 

negativen Zustand niemals verlassen und MEINE Präsenz mit allen, die dort situiert 

sind, wird ständig sichergestellt, solange sie in ihrem Nicht-Leben weitermachen dürfen. 

Diese Präsenz von MIR wird zu ihrer möglichen Konvertierung zum positiven Zustand 

führen. Das ist der Grund, warum Johannes nichts über MEINE Abreise von Planet 

NULL erwähnte. Es war notwendig, jedem zu versichern, dass ICH geistig-spirituell 

direkt bei allen präsent bin, egal, wo oder in welchem Zustand sie angesiedelt sind. Seht 

ihr jetzt, wie bedeutsam die Positionen sind, aus denen jedes der erwähnten VIER 

EVANGELIEN MEINE Auferstehung und alles, das ihr folgt, darstellen? 

Und jetzt lasst uns über Ivans vierte und letzte Frage sprechen. Der Punkt hier ist die 

richtige Definition MEINES NAMENS – DER HERR JESUS CHRISTUS. Es gibt die 

Funktion in Bezug auf diesen Namen und es gibt die tiefe mystische, geistig-spirituelle 

und philosophische Bedeutung dieses Namens. Wenn wir über die Bedeutung dieses 

Namens sprechen, ist es erforderlich, das Konzept und das Verständnis zu betonen, 

dass ICH, als DER HERR JESUS CHRISTUS, der einzige EINE bin, DER DAS ABSOLUTE 

ICH BIN DER ICH BIN IST. So eine Berücksichtigung sollte das Thema eurer 

gemeinsamen Diskussionen in Bezug auf die Bedeutung MEINES NAMENS, oder eurer 

individuellen und persönlichen Interaktion mit MIR oder während eurer meditativen 

Zustände sein – wann immer ihr an MICH denkt oder über MICH meditiert in Bezug auf 

die Bedeutung MEINES NAMENS. Auf der anderen Seite, wann immer ihr die Funktion 

berücksichtigt, die in der NATUR, STRUKTUR und in der DYNAMIK MEINES NAMENS 

widergespiegelt wird, müsst ihr MICH nicht zu allen Zeiten als das ABSOLUTE ICH BIN 

DER ICH BIN ansprechen. Stattdessen sagt ihr einfach, was immer sich individuell 

und persönlich zu jeder bestimmten Zeit richtig für euch anfühlt, abhängig von der 

Situation, in der sich die Notwendigkeit ergibt, über dieses Thema zu sprechen. 

Deswegen ist es angemessen, solche Begriffe wie zum Beispiel ‚DIE GÖTTLICHE 

VORSEHUNG‘ oder gar ‚GOTT‘ zu verwenden, besonders und insbesondere bei der 

Anwesenheit jener Menschen, die zu dieser Zeit nicht mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind. Das wichtigste aber ist eure fortwährende Betonung 

auf dem NAMEN DES HERRN JESUS CHRISTUS. Wann immer ihr könnt, seid ihr 

angewiesen, diesen NAMEN beim Anhören von allen, die spirituelle Themen mit euch 

diskutieren, zu sagen. Es gibt einen sehr wichtigen spirituellen Grund dafür. Indem ihr 

über MICH als DEN HERRN JESUS CHRISTUS sprecht, stellt ihr in den Geistern von 
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jenen, mit denen ihr euch über MICH austauscht, einen Zustand her, der dann später 

dafür genutzt werden wird, in ihnen ihre Fähigkeit zu triggern, die Wahrheit über MICH 

zu kennen und MICH als das einzige ABSOLUTE ICH BIN DER ICH BIN zu akzeptieren, 

welches in der Bedeutung der Worte enthalten ist – DER HERR JESUS CHRISTUS. Und 

das ist alles in Bezug auf die Frage von Ivan. Sie waren sehr gute und zeitlich sehr 

passende Fragen.  

Nun, zum Schluss, lasst und über Petras Frage sprechen. Gut, die Antwort auf ihre 

Frage könnte, zu einem gewissen Ausmaß, aus dem abgeleitet werden, was über den 

Faktor MEINER NEUEN NATUR gesagt wurde. Wenn wir über NEUE NATUR sprechen, ist 

es nicht offensichtlich, dass ICH MICH in dem Prozess befinde, etwas Neues und Anderes 

zu erfahren? Allerdings ist die Situation nicht so einfach wie das. Deswegen wird unsere 

Antwort auf Petras Frage ein wenig ambivalent sein. Sie ist ‚ja‘ und ‚nein‘. Es hängt alles 

davon ab, aus welchem Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit man an diese 

Antwort herangeht. Im subjektiven Modus, der auf Reihenfolge, Fortsetzung und 

Aufeinanderfolge gründet, treten aufgrund der Projektion von immer etwas Neuem und 

Anderem, in dem Moment, in dem diese Projektion einen Ort/Zustand einnimmt, 

tiefgreifende Veränderungen auf, und bringen die Erfahrung von etwas Neuem und 

Anderem hervor. Die Art, wie ihr dieses Thema verstehen müsst, ist, dass ICH aufgrund 

MEINER NEUEN NATUR in der Lage bin, alles zu erfahren, das eine empfindende 

Wesenheit während der Zeit/des Zustands seines/ihres neuen und andersartigen 

Wissens, Emotionen, Gefühle, Gedanken oder was er/sie auch hat erfährt – anhand 

und durch den relativen Zustand, Lage und Prozess von jeder einzelnen empfindenden 

Wesenheit in genau derselben Art wie es die relative empfindende Wesenheit tut. Und 

weil die relative empfindende Wesenheit etwas Neues und Andersartiges erfährt, tue ICH 

das anhand und durch ihn/sie auch. 

Aber es ist eine ganz andere Sache, wenn man aus der Position des objektiven Modus 

und aus der Position des ABSOLUTEN ZUSTANDS auf diese Situation schaut. Wie ihr 

euch erinnert, findet in dieser Position alles gleichzeitig, simultan und synchron statt. 

Deswegen treten alle Wissensinhalte und Erfahrungen in ihrem ABSOLUTEN ZUSTAND 

und ihrer ABSOLUTEN LAGE zur selben Zeit/Zustand auf. Weil es in einem solchen 

Zustand oder einer solchen Lage nichts Altes und Vorheriges gibt, und weil das, was 

war, nicht in seinem ‚war‘ war, sondern in seinem immer ‚ist‘, ist daher das einzige, was 

es gibt, immer neu und anders. Sein fortwährendes Auftreten in der Form seines 

Neuseins und seiner Andersartigkeit, und in dem Zustand seiner Simultanität, 

Gleichzeitigkeit und Synchronizität, bestimmt den Faktor der Fähigkeit, in dem 

Zustand, in der Lage und in dem Prozess zu sein, ständig etwas Neues und 

Andersartiges zu erfahren. Deswegen bin ICH, in MIR SELBST und in MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND, und ist alles in MIR, immer neu und andersartig. Deswegen ist 

nichts jemals dasselbe, sondern genau gleichzeitig, paradox gesprochen, ist alles in 

seinem Neusein und seiner Andersartigkeit dasselbe. Also befinde ICH MICH aus beiden 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



536 

 

Modi der Erfahrung von Wirklichkeit – objektiv und subjektiv – im ABSOLUTEN ZUSTAND 

MEINES EIGENEN NEUSEINS, MEINER EIGENEN ANDERSARTIGKEIT, MEINES WISSENS, 

MEINER KENNTNIS und allem anderen in Bezug auf dieses Thema. Genau gleichzeitig 

befinde ICH MICH in dem Zustand, immer jeden und alles, das ist und existiert, zu 

kennen. Aber weil sich jeder und alles in einem relativen Zustand, in einer relativen 

Lage und in einem relativen Prozess befindet, bin ICH, aus ihrer Position, und aus ihrem 

Neusein und ihrer Andersartigkeit, auch immer NEU und ANDERSARTIG. Aus MEINER 

ABSOLUTEN POSITION erfahre ICH ihr Neusein und ihre Andersartigkeit immer als MEIN 

EIGENES ABSOLUTES NEUSEIN und MEINE EIGENE ABSOLUTE ANDERSARTIGKEIT. 

Schließlich stammt so eine Fähigkeit von ihnen aus der Freisetzung von etwas Neuem 

und Andersartigem direkt aus MIR für ihr neues und andersartiges Wissen und Kennen. 

Und das ist alles, was zu dieser Zeit über dieses Thema gesagt werden kann. Das ist ein 

etwas schwieriges philosophisches Thema. Zu diesem Zeitpunkt würde ICH vorschlagen, 

für heute Schluss zu machen. Du musst etwas Zeit an der Vorbereitung auf das 

Veröffentlichen des ERSTEN BANDES unserer DIALOGE verbringen, Peter. Bis dann – 

falls nötig, notwendig und machbar.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINEN tiefgreifenden Beitrag. Ich werde DEINEN Rat 

befolgen.  
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EINHUNDERTVIERZIGSTER DIALOG 
 

17. Mai 2000 

Peter: Gut, im Grunde habe ich die Vorbereitungen für das Veröffentlichen des ERSTEN 

BANDES unserer DIALOGE abgeschlossen, mit der Ausnahme, dass ich auf letzte 

Korrekturen der DIALOGE 50 bis 100 warte. Diese Korrekturen sollten bald von Betty 

und Heather zu mir zurückkommen. Ich nehme an, dass die Fertigstellung dieses Teils 

unserer Arbeit eine Art von spirituell bedeutsamer Wichtigkeit hat. Korrigiere mich, 

wenn ich falsch liege. Auch erhielt ich in der Zwischenzeit zwei Fragen von Alenka aus 

der Slowakei. Ich glaube, dass in den früheren DIALOGEN ein substanzieller Teil der 

Antwort auf ihre erste Frage gegeben wurde. Ihre erste Frage ist wie folgt (ich übersetze): 

Die Pseudo-Schöpfer blockierten in sich das weibliche Prinzip und anhand dessen 

blockierten sie auch die Liebe zu DEM HERRN JESUS CHRISTUS, anderen und sich selbst. 

Diese Blockierung besteht auch in allen Kreaturen, die von den Pseudo-Schöpfern 

fabriziert wurden. Ich bitte DEN HERRN JESUS CHRISTUS darum, noch einmal zu erläutern, 

wie man die Integration von männlichen und weiblichen Prinzipien wiederherstellt. Ihre 

zweite Frage ist wie folgt: Warum bitten einige Wesenheiten DEN HERRN JESUS CHRISTUS 

darum, ihnen Gefühle der Liebe zu DEM HERRN JESUS CHRISTUS zu geben, so dass sie 

IHM/IHR näherkommen können und doch fühlen sie sie weiterhin nicht? Ende ihrer 

Fragen. Ihre zweite Frage ist auch mir während meines ganzen Lebens in Gedanken 

gewesen. Darüber hinaus hat einer der europäischen Leser dieser DIALOGE einen sehr 

lebhaften Traum und eine Vision beschrieben, inmitten von Kreaturen zu sein, die 

Lakaien der Abtrünnigen sind und wie brutal und fürchterlich sie sind. Irgendwelche 

Kommentare zu der Erfahrung dieses Lesers? Dieser bestimmte Leser möchte anonym 

bleiben. Eine andere Frage kam später, und der Autor dieser Frage möchte genauso 

anonym bleiben. Sie bezieht sich auf das Thema der Beziehung mit oder der 

Verhältnisse, die DEINE Repräsentanten mit anderen haben sollten, die keine 

Repräsentanten sind. Dieses bestimmte Individuum ist sich allem, was seit der Zeit 

DEINER physischen Anwesenheit auf Planet NULL bis zur Gegenwart in DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG aufgeschrieben worden ist, vollumfänglich bewusst. Um die Frage dieses 

Lesers zu wiederholen: Was ist der richtige Weg für die wahren Repräsentanten DES 

HERRN JESUS CHRISTUS, sich auf Beziehungen (freundschaftlich, nachbarschaftlich 

und andere Arten) mit anderen Menschen einzulassen, die keine Repräsentanten DES 

HERRN JESUS CHRISTUS sind? Natürlich, vielleicht hast DU, bevor DU diese Fragen 

beantwortest, zu dieser Zeit über etwas anderes etwas auszuführen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR anbietest, zuerst MEINEN 

Input beizutragen. In der Tat habe ICH etwas an diesem Morgen in der Form einer 

Ausführung zu bestimmten Ereignissen anzubieten, wie sie in der dritten Frage deines 
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Bruders Ivan enthalten sind in Bezug auf MEINE Auferstehung oder, um genauer zu 

sein, kurz nach MEINER Auferstehung. Aber bevor ICH darauf eingehe, lass MICH etwas 

anderes erwähnen. Wie du weißt, Peter, haben sich die Erwartungen von Lyudmila und 

von dir über die Art von Arbeit, bei der ihr beiden dachtet, sie muss während ihres 

Besuchs in Santa Barbara durchgeführt werden, nicht erfüllt. ICH bitte euch beide, über 

dieses (aus eurer Sicht) unerwartete und unangenehme Ergebnis nicht enttäuscht zu 

sein. Wie ihr Besuch zu einem Ende kommt (sie wird nächsten Samstag, oder am 20. 

Mai 2000 abreisen), fragt ihr euch, was während ihres Aufenthalts bei Gloria und dir 

erreicht worden ist, wenn es überhaupt etwas gibt. ICH kann euch versichern, dass viel 

erreicht worden ist, auch wenn für eure äußerliche Wahrnehmung das einzige, was 

geschehen ist, ihre Krankheit, Notaufnahmen, Krankenhauseinweisung, Operation und 

danach ihre Erholung gewesen ist. Und doch spielten, aus der Position von dem, was 

lebensnotwendig und entscheidend war, illustriert und demonstriert zu werden und 

welche Arten von Beispielen für einige Gruppen in den verschiedenen HÖLLEN 

aufgestellt werden mussten, die sich in eine Position versetzten, ihren Modus des 

Pseudo-Lebens oder Nicht-Lebens abzuwählen und danach verlangten, zum positiven 

Zustand zu konvertieren, all diese Faktoren eine sehr wichtige Rolle.  

Lasst es MICH nochmal zur Betonung der Wichtigkeit dieses Thema wiederholen: In 

euren Rollen als MEINE wahren Repräsentanten (und ICH spreche hier über all MEINE 

Repräsentanten und nicht nur über Lyudmilas und deinen Fall, Peter), egal was in 

euren persönlichen und individuellen Leben geschieht oder nicht geschieht, egal, wie 

angenehm oder unangenehm es ist, egal, wie positiv oder negativ es ist, oder wie 

schmerzhaft und krankmachend es ist, auf allen Ebenen eurer Erfahrungen, in allen 

Aspekten eures Lebens, egal, wie bedeutend oder unbedeutend es für euch scheint, all 

das dient einer Art von sehr wichtigem spirituellen Zweck. In den meisten Fällen, obwohl 

nicht in allen, sind solche Geschehnisse zu dem Zweck der Illustration und 

Demonstration von etwas, das an jedem einzelnen Knotenpunkt seines Geschehens 

gebraucht wird, um es nicht nur für die empfindenden Wesenheiten zu repräsentieren, 

die innerhalb der Sphäre und Domäne des negativen Zustands positioniert sind, 

sondern auch für jeden anderen im positiven Zustand in MEINER gesamten 

SCHÖPFUNG. Und obwohl es äußerlich, mithilfe eures bewussten Geistes, nicht so zu 

sein scheint, oder es für euch so zu sein scheint, als würde niemand von dem profitieren, 

was ihr zu jeder bestimmten Zeit erlebt, soll euch dennoch durch MEINE WORTE 

bekannt gegeben werden, dass das wirklich der Fall ist.  

Zu dieser bestimmten Zeit, während des Besuchs von Lyudmila in Santa Barbara, war 

es für sie, für Gloria und für dich, Peter, sehr nötig, genau das zu erleben oder 

durchzumachen, was ihr alle drei durchgemacht habt. Nichts anderes wäre während 

dieser Zeit in dieser Hinsicht von Vorteil und sinnvoll. Also reg dich nicht auf oder sei 

nicht enttäuscht (obwohl du es nicht bist!), dass Lyudmila nicht in der Lage gewesen 

ist, irgendeine Übersetzungsarbeit zu tun. Die Bedeutung und die Notwendigkeit dieser 

Zeit ist ganz anders gewesen. Die Spezifitäten ihrer persönlichen Erfahrungen in dieser 
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Hinsicht müssen von ihr während ihrer Kommunikation mit MIR entdeckt werden. 

Nachdem sie sie entdeckt, könnte sie, wenn sie möchte, sie mit euch oder jedem 

anderen, den sie als angemessen erachten wird, teilen.  

Jetzt lasst uns ein wenig mehr zu einigen Aspekten der erwähnten Ereignisse 

ausführen, die MEINER Auferstehung vor MEINER physischen Abreise von Planet NULL 

folgten. Im vorherigen DIALOG haben wir die Wichtigkeit der Beschreibung durch die 

VIER EVANGELIEN von jenen Ereignissen und ihrer Platzierung erwähnt. Gleichzeitig 

möchte ICH, dass ihr (ihr alle) euch der einschlägigen Unterschiede bewusst seid, die 

im Stil des Aufschreibens von allem in Bezug auf MEIN Leben auf Planet NULL, wie es 

in den VIER KANONISIERTEN EVANGELIEN der CHRISTLICHEN BIBEL enthalten ist, und 

auf die Art, wie es in den sogenannten GNOSTISCHEN EVANGELIEN dargestellt wird, 

bestehen. Dieser Stil, aus dem, was du in der Lage gewesen bist, zu mutmaßen, Peter, 

beruhend darauf, einige der übersetzten Bruchteile dieser EVANGELIEN zu lesen, ist so, 

dass es auf den allerersten Blick, oder während des Lesens von jedem Wort, schwere 

Zweifel über den Wahrheitsgehalt von allem, was in ihnen enthalten ist, in deinen Geist 

hineinsetzt. Und nicht nur das, sondern ihr Stil gibt dir ein deutliches Zeichen, dass 

nichts in ihnen irgendwelche bedeutsamen geistigen Entsprechungen hat.  

Auf der anderen Seite geben die WAHREN VIER EVANGELIEN, wie sie in der 

CHRISTLICHEN BIBEL enthalten sind, durch jedes einzelne Wort und durch den Stil ihrer 

Schreibung, und durch die Sprache, die sie verwenden, eine sehr genaue Andeutung, 

dass sie etwas spirituell sehr wichtiges und bedeutsames enthalten. Das ist genau der 

Grund, warum von MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG dafür gesorgt wurde, dass nur 

diese VIER EVANGELIEN, und keine anderen, in die BIBEL aufgenommen würden. Und 

nicht nur das, sondern alle anderen sogenannten GNOSTISCHEN EVANGELIEN, obwohl 

sie zum Beispiel ein paar Körner von Wahrheiten in Bezug auf die persönlichen 

Interaktionen unter MEINEN JÜNGERN enthalten könnten, oder auf einige 

eingeschränkte Aspekte MEINES persönlichen Lebens während MEINES Aufenthalts auf 

Planet NULL, sie gingen entweder gänzlich verloren oder nur Fragmente von ihnen 

wurden bewahrt. Wie ihr wisst, ist so ein Ergebnis für sie kein Zufall; wie es kein Zufall 

ist, dass nur VIER EVANGELIEN in die CHRISTLICHE BIBEL aufgenommen wurden. In 

diesem Fall darf man nicht aus der Position der menschlichen Historiker auf diese 

Fakten schauen, die diese Ereignisse aus ihrer eigenen eingeschränkten und 

einschränkenden Position deuten, sondern man muss aus der Position der WERKE 

MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG auf sie schauen. Es war auch durch die Vorkehrung 

MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG, dass nur jene Dinge in den VIER EVANGELIEN 

aufgenommen wurden, in Zusammenhang mit MEINEM Leben auf Planet NULL und was 

ICH sagte oder wie ICH und MEINE Jünger sich verhielten oder sich in Beziehung 

setzten, die für den spirituellen Vorteil von allen nötig, notwendig und angemessen 

waren, und daher tiefe geistige Entsprechungen enthalten. Alles andere, was keine 
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derartige Wichtigkeit hat, wurde aus ihnen herausgelassen. Die GNOSTISCHEN 

EVANGELIEN haben diese Art von Bedeutsamkeit nicht. Daher sind sie aus der 

spirituellen Perspektive nutzlos. Sie haben nur einen historischen Wert und sie können 

als Subjekte eurer menschlichen Neugier dienen. Leider ist auch dieser Wert eine reine 

Verzerrung und Verfälschung dieser Ereignisse. Lasst euch also von keinen von ihnen 

einnehmen! 

Nun, wie im vorherigen DIALOG (139) erwähnt wurde, und wie in MATTHÄUS und LUKAS 

aufgeschrieben wurde, haben bei MEINER Erscheinung MEINEN Jüngern gegenüber 

nach MEINER Auferstehung einige, die während dieser Zeit anwesend waren, bezweifelt, 

dass es wirklich ICH war (MATTHÄUS 28:17). Was ist die Bedeutsamkeit dieser Aussage 

über das Bezweifeln, trotz des Faktums, dass ICH MICH persönlich, mit allen Zeichen 

MEINER Verletzungen, ihnen zeigte? Erinnert ihr euch, was in unserem DIALOG 133 

über das Thema des Zweifelns gesagt wurde? Das strukturelle Design des menschlichen 

Geistes ist so, dass egal, wie viele äußerliche oder gar innerliche Beweise für diesen 

Geist bereitgestellt werden, er trotzdem eine Tendenz haben wird, seine eigenen 

Erfahrungen anzuzweifeln. Schau einfach auf dich, Peter: Durch was für eine Art von 

quälenden Zweifeln gehst du zu allen Zeiten darüber, ob das, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, und besonders in diesen DIALOGEN, wahrhaft von MIR 

kommt – DEM HERRN JESUS CHRISTUS – oder nicht; oder ob du getäuscht wirst oder 

dich selbst täuschst, wenn du behauptest, dass ICH mit dir spreche? Das Thema des 

Zweifelns musste bereits damals dargelegt werden, in MEINER physischen Anwesenheit, 

um die wahre Natur des menschlichen Geistes zu illustrieren und zu demonstrieren, 

der ursprünglich zu genau diesem Zweck fabriziert wurde – um anzuzweifeln, WER ICH 

BIN und was MEINE WAHRE NATUR IST. Denkt ihr, dass wenn der typisch menschliche 

Geist anders als das strukturiert worden wäre, was er ist, dass der negative Zustand 

und das menschliche Nicht-Leben eine Chance gehabt hätten, aktiviert und in 

Bewegung versetzt zu werden? Wäre er anders strukturiert oder fabriziert, hätte in 

diesem Fall dieser Geist keinen Zweifel über MICH und MEINE WAHRE NATUR und über 

MEINE Mission auf Planet NULL und anderswo. Ein solches Ergebnis würde den Zweck 

völlig außer Kraft setzen, zu dem das typisch menschliche Nicht-Leben zu seiner 

schlechten Reifung kommen durfte. Das ist einer der Gründe, warum es notwendig war, 

das Thema dieses Zweifels zu der Zeit zu illustrieren und zu demonstrieren, als MEINE 

physische Präsenz genau das Faktum der Leben der Zweifler war.  

Was haben wir also hier? Der Hauptpunkt, der für die zukünftigen Menschen auf Planet 

NULL festgestellt werden musste, in Zusammenhang mit der Akzeptanz oder 

Verleugnung davon, WER ICH wahrhaft BIN und worum es bei MEINER WAHREN 

ABSOLUTEN NATUR geht, war die vollumfängliche Erkenntnis des Faktums, dass MEINE 

physische Präsenz, und egal, was ICH tun würde oder wie viele Wunder ICH vollbringen 

würde, nicht garantieren würde, dass die Menschen, oder jemand im negativen 
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Zustand, willig wären, oder in eine Position versetzt werden, MICH als den einzigen 

WAHREN GOTT (oder in der gegenwärtigen Konzeptualisierung, das EINZIGE ABSOLUTE 

ICH BIN DER ICH BIN) in ihre Leben zu akzeptieren. Und nicht nur das, sondern 

durch so eine physische Präsenz von MIR würden viele Individuen in eine Position der 

Auferlegung hineingesetzt werden, und MICH durch die Notwendigkeit von solchen 

äußerlichen Erfahrungen und nicht aus ihrem eigenen freien Willen und ihrer eigenen 

freien Wahl zu akzeptieren. Wie ihr euch aus vielen Aussagen in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG erinnert, kann jemandem die Akzeptanz von etwas nicht durch den 

Faktor der Auferlegung zugeordnet oder zugewiesen werden, besonders und 

insbesondere nicht ihren Innerlichkeiten, wo es wirklich zählt. Eine solche Akzeptanz 

wäre nur durch ihre Äußerlichkeiten, wo nichts eine langfristige Dauer haben kann.  

Aufgrund der oben erwähnten Fakten musste also die Bedingung geschaffen werden, 

die von jedem erfordern würde, MICH nicht nach physischen, empirischen, greifbaren, 

äußerlichen, sinnesbezogenen Beweisen zu akzeptieren, die zum Beispiel durch MEINE 

physische Anwesenheit geleistet werden, sondern nach der inneren, intuitiven und rein 

subjektiven Erkenntnis und Glauben, dass ICH in einem ABSOLUTEN SINNE BIN DER 

ICH BIN. Nur diese Art von Akzeptanz hat einen ewigen Wert und eine ewige 

Bedeutsamkeit. Wie ihr an dieser Aufstellung seht, ist der Hauptgrund, warum nur 

diese Art von Akzeptanz funktionieren würde, dass alle anderen Beweise für MICH keine 

errettenden oder erlösenden Qualitäten und Möglichkeiten haben würden. Um diesen 

Faktor zu illustrieren und zu demonstrieren, wurde dafür gesorgt, dass einige von jenen, 

die bei MEINER physischen Erscheinung nach MEINER Auferstehung anwesend waren, 

bezweifeln würden, dass es wahrhaft ICH war. Durch eine solche Haltung widerlegten 

sie die Möglichkeit, dass MEINE physische Anwesenheit jeden über alles, in diesem Fall, 

dass es wirklich ICH war, überzeugen kann. Durch sie illustrierten diese Zweifler, dass 

der einzige gültige Weg für eine solche Akzeptanz der innere Glauben (faith), Vertrauen, 

Zutrauen, Glaube (belief), das innere Erkennen, die innere Intuition und Erkenntnis 

ohne irgendwelche äußerlichen auferlegenden Faktoren ist, ob jemand oder etwas das 

ist oder nicht, was er/sie/es wirklich ist. Wie ihr seht, ist die spirituelle Wichtigkeit 

dieser Illustration und Demonstration enorm.  

Der zweite Punkt, der wiederholt werden muss, ist das Thema, MEINE Jünger hinaus 

bis gen Bethanien zu führen – wie in LUKAS (24:50) geschrieben steht. Während Galiläa 

außerhalb der Grenzen der Jüdischen Nation angesiedelt war, befand sich Bethanien 

inmitten des Jüdischen Landes. Wie im vorherigen DIALOG (139) erwähnt wurde, in 

jenem Teil, der sich mit diesem Thema auseinandersetzte, repräsentierte Galiläa die 

Gänze des negativen Zustands und seine Bewohner mit einer angeborenen Fähigkeit 

die WAHRHEIT zu kennen und zu akzeptieren und im GUTEN zu sein und daraufhin, 

gut zu sein. Auf der anderen Seite repräsentierte Bethanien genau den Kern des 

negativen Zustands, der alle Bösartigkeiten und Falschheiten des negativen Zustands 

ins Leben rief, in Gang setzte, schuf und in Bewegung versetzte. Der Grund, warum in 
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diesem Fall die Jüdische Nation, durch die geistige Entsprechung von Bethanien, genau 

den Kern dieser Aufstellung repräsentierte, war, weil, wie ihr wisst, es die Jüdische 

Nation war, die MEIN WORT hatte (das Alte Testament). In diesem Wort wurde MEINE 

Präsenz auf Planet NULL gesichert und gab den Bewohnern die Möglichkeit, das zu tun, 

was sie tun sollten. Nun, die Art, wie die Juden MEIN WORT behandelten, war die 

äußerste Ritualisierung, Veräußerlichung, Verzerrung und Verfälschung von allem, was 

in diesem WORT enthalten war. Das zu tun war ein Zeichen von äußerer Bösartigkeit 

und Falschheit. Und weil das Jüdische Volk eine direkte Affinität zu den Pseudo-

Schöpfern hatte/hat, da sie ihre direktesten Nachkommen sind, repräsentierten sie in 

diesem bestimmten Fall den gesamten Clan der Pseudo-Schöpfer, die das Nicht-Leben 

des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben erfanden, ins Leben riefen 

und schufen.  

Um in diesem Kern die notwendige Bedingung bereitzustellen für seine mögliche 

Beseitigung und zur Erlösung von jedem, der der wesentliche Bestandteil dieses Kerns 

war, ist oder sein wird, oder der diesen Kern überhaupt erst schuf, aktivierte und in 

Bewegung versetzte, war es notwendig, dass ICH MICH in genau seiner Mitte positioniere 

(soweit es Bethanien betrifft – damals gab es nichts weiteres), und durch den Faktor 

MEINES Todes und MEINER Auferstehung in diesen Kern dieselbe Fähigkeit des 

Erkennens, Akzeptierens und Implementierens MEINER ABSOLUTEN WAHRHEIT und 

IHRES GUTEN mithilfe der WEISHEIT MEINER ABSOLUTEN LIEBE einzupflanzen, wie es 

in Galiläa getan wurde – in der Gesamtheit des negativen Zustands im Allgemeinen und 

des menschlichen Nicht-Lebens im Besonderen. Mit dem Erwerben und Akzeptieren 

dieses Wissens wird den Wesenheiten in diesem Kern und anderswo ein sehr wirksames 

Instrument gegeben, mit dem sie in der Lage sein werden, wenn die Zeit kommt, für 

immer alles in Zusammenhang mit dem negativen Zustand und auch den negativen 

Zustand selbst abzuwählen. Und das ist alles, über das ICH heute sprechen wollte.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINEN bedeutsamen Beitrag. Sind wir so weit, mit den 

Antworten auf die oben formulierten Fragen fortzufahren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, wir sind so weit. Lass uns mit dem Blockieren 

des weiblichen Prinzips durch die Pseudo-Schöpfer und durch diesen Faktor mit dem 

Blockieren ihrer Fähigkeit, wahre Liebe für MICH, andere und sich selbst zu erfahren, 

anfangen. Wie ihr euch aus den früheren DIALOGEN gut erinnert, war einer der 

wirksamsten Wege zur Erfindung, Aktivierung, Schaffung und Manifestation des Nicht-

Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens, das weibliche 

Prinzip aus seiner gleichwertigen Position in Bezug auf seine Natur, Liebe im 

Allgemeinen zu sein, zu separieren, zu isolieren und zu entfernen. Aber das Thema 

dieses Entfernens, Isolierens, Separierens und Blockierens war nicht so leicht. Das 

Problem bei dieser Aufstellung war, dass überhaupt irgendein Leben zu seiner Reifung 

kommt (ob es ein wahres Leben oder Nicht-Leben ist), es geliebt werden muss. Es kann 

überhaupt nichts sein und existieren, wenn es nicht geliebt wird. Das trifft auch in 
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Bezug auf den negativen Zustand und das menschliche Nicht-Leben zu. Wie viele Male 

zuvor erwähnt wurde, mussten sie geliebt werden, damit sie zu ihrem eigenen Pseudo-

Sein und Pseudo-Existieren kommen. Also wäre es in diesem Sinne nicht genau korrekt 

zu sagen, dass die Pseudo-Schöpfer das weibliche Prinzip gänzlich aus ihrem Bemühen 

blockierten, etwas zu fabrizieren, was ganz anders wäre als das, was damals verfügbar, 

bekannt war und erfahren wurde. In Wirklichkeit, um in der Lage zu sein, überhaupt 

irgendetwas von dieser Natur zu erfinden und zu schaffen, mussten sie das weibliche 

Prinzip auf gewisse Weise nutzen. Würden sie das nicht, würden sie in ihrem Vorhaben 

scheitern. Das Problem lag hier nicht so sehr darin, dieses Prinzip zu blockieren, zu 

isolieren und zu separieren, als es auf eine solche Weise umzustrukturieren, 

umzubauen und zu verzerren, dass es einem ganz anderen Zweck dienen würde, zu 

dem es überhaupt erst geschaffen wurde.  

Wenn die Natur des echten weiblichen Prinzips LIEBE im Allgemeinen ist, oder Liebe für 

MICH, andere und sich selbst, muss man in diesem Fall diese Natur auf eine solche 

Weise verdrehen, dass sie diese Liebe von MIR, anderen und deinem wahren ‚Ich bin‘ 

abwenden würde. Wie ihr seht, habt ihr hier zwei Faktoren von Liebe in Bezug auf jedes 

Individuum. Es gibt die Liebe für das Selbst in seinem wahren ‚Ich bin‘, und es gibt die 

Liebe für das eigene Ego, das leidenschaftlich alles von dem wahren ‚Ich bin‘ hasst. 

Schließlich wird das wahre ‚Ich bin‘ von dem Ego als sein ewiger Feind angesehen, der 

es unmöglich macht, dass dieses Ego für immer in seinem Leben (Nicht-Leben) 

weitermacht. Also ist aus der Position von wahrer Weiblichkeit Liebe immer auf das 

eigene wahre ‚Ich bin‘ gerichtet. Weil das wahre ‚Ich bin‘ der Träger MEINES Lebens, 

MEINER Liebe und von allem anderen ist, das aus MIR stammt, liebst du, indem du das 

‚Ich bin‘ liebst, MICH und andere. Und vice versa: Indem du MICH und andere liebst, 

liebst du dich selbst in deinem wahren ‚Ich bin‘. Die Pseudo-Schöpfer mussten diese Art 

von Liebe und ihre wahre Natur umdefinieren und umstrukturieren. Weil der Träger 

dieser Liebe das weibliche Prinzip war, war es die Weiblichkeit, die das Hauptziel dieses 

Umdefinierens und Umstrukturierens durch die Pseudo-Schöpfer war. Wenn die Liebe 

für MICH, andere und dein wahres ‚Ich bin‘ der Zustand der reinen Innerlichkeiten war, 

war es in diesem Fall notwendig, diese Richtung von den Innerlichkeiten umzuleiten 

und sie in die Äußerlichkeiten zu setzen. Und weil die Eigenschaften der 

Äußerlichkeiten im eigenen Ego wurzeln, die künstlich zu diesem Zweck gebaut werden, 

wird in diesem Fall alle Liebe auf alles umgeleitet, was diesem Ego dient, und wird durch 

dieses Faktum zu einer Pseudo-Liebe. Gleichzeitig wird eine solche Pseudo-Liebe, da 

man in die Äußerlichkeiten verliebt ist, zu der Liebe für diese Welt oder für alles, was 

sich außerhalb der Innerlichkeiten befindet.  

Wie ihr also an diesem Faktum seht, wurde die wahre Liebe für MICH, andere und das 

wahre ‚Ich bin‘ erfolgreich in Selbst-Liebe und in Liebe für diese Welt-Äußerlichkeiten 

verwandelt, wo es kein wahres Leben gibt. Damit wurde die Liebe für das Nicht-Leben 

des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens geschaffen, die alle 

Abscheulichkeiten und Gräuel hervorbringt, mit denen sie so sehr befallen sind. Dieses 
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Faktum kann als eine wahre Genese des Nicht-Lebens und der Nicht-Liebe des 

negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens und seiner Nicht-Liebe 

angesehen werden. Also ist es nicht so sehr, dass die Pseudo-Schöpfer sich davor 

blockierten, sich selbst zu lieben, sondern sie leiteten diese Liebe in die falsche Richtung 

um – hauptsächlich zu ihrem Ego, das sie zu diesem Zweck erfanden und in Bewegung 

versetzten.  

Beruhend auf diesen Fakten ist der einzige Weg, die richtige Integration von männlichen 

und weiblichen Prinzipien wieder zu erreichen, so wie sie vor ihrer Neudefinition, 

Umleitung und Umstrukturierung zu dem Zweck der Erfindung, Aktivierung, Schaffung 

und Manifestation aller Aspekte des Nicht-Lebens des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens gewesen sind, sich zuallererst dieser Fakten auf der 

bewussten Ebene von jedem vollumfänglich bewusst zu werden; und zweitens, ein 

ernsthaftes Verlangen zum Ausdruck zu bringen, die eigenen Wege zu richten oder 

Korrekturen vorzunehmen. Du siehst, Peter, und alle, die diese Worte lesen, der Prozess 

der Erfindung, Aktivierung, Schaffung und Manifestation dieser Art von Liebe (Nicht-

Liebe), und was der echte Zweck, um etwas wie das zu tun, war, wurde aus den 

bewussten Geistern von jedem, der Pseudo-Schöpfer eingeschlossen, herausgenommen 

oder von ihnen vergessen. Um die Dinge wieder richtig zu stellen, ist deswegen der erste 

Schritt in dieser Hinsicht, diese Fakten zur bewussten Aufmerksamkeit von jedem, und 

besonders der Pseudo-Schöpfer zu bringen, weil sie diejenigen waren, die die Dinge in 

dieser Hinsicht verbockt haben und sie diejenigen sind, die daher die Dinge 

richtigstellen müssen.  

Diese DIALOGE, und auch die Gänze MEINER NEUEN OFFENBARUNG, dienen diesem 

Zweck gut. In Wirklichkeit ist das einer der vielen wichtigen Gründe, dass diese 

Dialogführung stattfindet. Sobald dieses Bewusstsein in den bewussten Geistern von 

jedem und von den Pseudo-Schöpfern vollumfänglich registriert wird, wird durch dieses 

Faktum der zweite Schritt aktiviert werden. Im zweiten Schritt werden die Erinnerungen 

über all diese Prozesse, Vorgehensweisen und Zwecke geöffnet und den Pseudo-

Schöpfern und allen anderen in ihrer Domäne und in der Domäne der Abtrünnigen zur 

Prüfung verfügbar werden. Sobald sie den Genehmigungsfaktor und den Zweck, zu dem 

sie gewährt wurde, vollumfänglich erkennen, und sobald sie über ihren 

Freiwilligenstatus wissen, diese Fragen zu stellen und für alle angemessene Antworten 

zu erhalten, wird der dritte Schritt in dieser Hinsicht genommen werden. Bei diesem 

Schritt werden die Pseudo-Schöpfer, die Abtrünnigen und jeder andere im negativen 

Zustand und im menschlichen Nicht-Leben ihr vollumfängliches Verlangen zum 

Ausdruck bringen, alles in Bezug auf das Nicht-Leben des negativen Zustands und das 

menschliche Nicht-Leben abzuwählen und stattdessen den ursprünglichen integrativen 

Zustand aller Prinzipien von Weiblichkeit und Männlichkeit zu wählen. Zu einem 

Zeitpunkt, und auch während dieser Zeit, während einige von ihnen um die 

Konvertierung zum positiven Zustand bitten, werden sie MICH ersuchen und ersuchen 

MICH, um den Zustand dieser lebenswichtigen Integration wiederherzustellen, so dass 
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sie wieder wahre Liebe MIR, anderen und ihrem wahren ‚Ich bin‘ gegenüber erleben und 

zum Ausdruck bringen können. ICH bin der einzige eine, der diesen Zustand 

wiederherstellen kann. Der Grund, warum es nur ICH bin, der das tun kann, ist, weil 

eine Integration nur aus dem Zustand der ABSOLUTEN INTEGRATION erreicht werden 

kann. Aus dem Zustand der Desintegration kann man nicht sehr gut etwas integrieren. 

Und weil ICH der einzige EINE bin, DER der ABSOLUTE ZUSTAND der INTEGRATION ist, 

werde ICH diesen Prozess an jedem durchführen, der darum bitten wird.  

Aber ihr müsst erkennen, dass ihr nur dann um eine positive Antwort auf sie bitten 

und sie erhalten, und daraufhin diesen Zustand der Integration erreichen könnt, wenn 

ihr euch im Zustand eurer höchsten Wahl befindet. Solange ihr euch im Zustand der 

illustrativen und demonstrativen Phase von dem befindet, was nicht gewählt werden 

soll, ist es in eurem menschlichen Leben nicht möglich, so eine Integration zu erreichen. 

Das einzige, was ihr unter eurem menschlichen Zustand erreichen könnt, ist der erste 

und, teilweise, der zweite Schritt. Also wird euch erlaubt, diese Information im ersten 

Schritt zu haben; und im zweiten Schritt könntet ihr ein starkes Verlangen haben, alles 

in Bezug auf euer menschliches Nicht-Leben im Besonderen und auf den negativen 

Zustand im Allgemeinen abzuwählen; aber der dritte Schritt, in dem ICH diese 

vollumfängliche Integration für euch bereitstellen werde, wird erst dann möglich sein, 

nachdem ihr aus eurem menschlichen Nicht-Leben raus seid, so wie es jetzt gerade ist; 

was bedeutet, solange es sich in der Rolle seiner illustrativen und demonstrativen 

Position befindet, die jedem zeigt, was nicht zu wählen ist und wie man nicht zu sein 

hat.  

Soweit es euch, MEINE wahren Repräsentanten, betrifft, eure Rolle in dieser Hinsicht 

ist es, allen im negativen Zustand, den Pseudo-Schöpfern und anderen Menschen durch 

den Prozess des Lesens, Meditierens über, Diskutierens und Implementierens von 

allem, das euch bis jetzt offenbart worden ist, diese Informationen verfügbar zu machen. 

Die andere Aufgabe, die ihr in dieser Hinsicht habt, und die zuvor in diesen DIALOGEN 

deutlich erwähnt wurde, ist, eine richtige Behandlung eurer Männlichkeit und 

Weiblichkeit herzustellen. Wie ihr euch aus diesen DIALOGEN erinnert, so, wie ihr 

Männer behandelt, wenn ihr eine Frau seid, ist die Art, wie ihr eure eigene Männlichkeit 

behandelt. Die Art, wie ihr Frauen behandelt, wenn ihr ein Mann seid, ist die Art, wie 

ihr eure eigene Weiblichkeit behandelt. Darauf beruhend, und daraus stammend, 

behandelt ihr alle Männer und/oder Frauen entsprechend so. Wenn ihr lernt, einander 

mit dem äußersten Respekt, Fürsorge und Rücksicht zu behandeln, werdet ihr den Weg 

bereiten und es viel leichter für die Integration eurer eigenen Männlichkeit und 

Weiblichkeit in euch machen, nachdem ihr aus der illustrativen und demonstrativen 

Phase eures eigenen personalisierten und individualisierten Lebens raus seid.  

Das bringt uns zu dem Beantworten von Alenkas zweiter Frage. Die Antwort auf diese 

Frage rührt direkt aus allem, was oben gesagt wurde. Solange ihr euch in der 

illustrativen und demonstrativen Phase eures Lebens befindet, ist es für viele von euch 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



546 

 

unmöglich, Gefühle oder Emotionen der Liebe MIR gegenüber zu erfahren, und durch 

diesen Faktor, MIR viel näher zu sein. Solche Gefühle und Emotionen sind nur von der 

äußerlichen Natur. Starke Zuneigungen, Emotionen und Gefühle, die in euren 

übergreifenden psychischen und physischen Zuständen manifestiert werden, sind 

unter menschlichen Bedingungen nicht in der Lage, den Zustand eures wahren ‚Ich bin‘ 

zu durchdringen. Gleichzeitig ist das, was ihr auf den Ebenen eures wahren ‚Ich bin‘, 

wo ICH MICH aufhalte, fühlt, spürt, erlebt, emotiert und wisst, in den meisten Fällen 

nicht in der Lage, zu eurem äußerlichen Bewusstsein oder zu euren Ego-Zuständen 

herunterzusteigen. Wären sie das, wären sie für euren menschlichen Zustand zu 

überwältigend und unerträglich. Daher ist es zu euren eigenen Gunsten sehr oft 

notwendig, euer Gewahrsein für so eine wahre Liebe MIR gegenüber zu blockieren und 

das Gefühl zu haben, MIR nahe zu sein. Aber diese Position ist nur eine Position eures 

menschlichen Geistes. In der wahren Wirklichkeit eures ‚Ich bin‘ ist solches nicht der 

Fall. In diesem Zustand erlebt, fühlt, emotiert, oder was ihr in dieser Hinsicht auch 

habt, nicht nur vollumfänglich eure tiefe und tiefgehende Liebe MIR gegenüber, eure 

Nähe bei MIR, sondern auch MEINE ABSOLUTE LIEBE und NÄHE euch gegenüber, 

persönlich und individuell.  

Wenn ihr MICH also aufrichtig und ernsthaft darum bittet, euch mit einem höheren 

Maß an Liebe MIR gegenüber und MIR näher zu sein auszustatten, und wenn ihr 

trotzdem äußerlich nicht fühlt, dass ihr diese Liebe und Nähe habt, bedeutet das nicht, 

dass das auf eurer innersten Ebene, wo euer wahres ‚Ich bin‘ positioniert ist und wo 

ICH in euch präsent bin, nicht der Fall ist. Wie ihr an dem obigen seht, ist diese Situation 

in vielen Fällen zu euren eigenen Gunsten und zu eurer eigenen Sicherheit. Gleichzeitig, 

und das ist sehr wichtig, indem ihr in dieser Hinsicht keine äußerlichen oder äußeren 

Gefühle von Liebe habt, und indem ihr doch in euren Diensten für MICH und MEINE 

NEUE OFFENBARUNG loyal und treu seid, indem ihr MEINE wahren Repräsentanten 

seid, illustriert und demonstriert ihr jedem überall und jederzeit deutlich, dass ihr, 

ungeachtet von all dem, in eurer Rolle, Position, Aufgabe oder was immer ihr auch habt, 

bei dem ihr einverstanden wart, es von MIR zu haben, weitermacht. Nichts kann euch 

davon abschrecken – auch wenn ihr denkt, dass eure Bitte, euch mit größeren Gefühlen 

der Liebe MIR gegenüber und MIR näher zu sein auszustatten, nicht erfüllt wird. Ihr 

seht, würde ICH eurer Bitte in dieser Hinsicht nachkommen, würden die Mitglieder des 

negativen Zustands hämisch schlussfolgern, dass ICH euch bevorzugt behandle und 

daher ist es nicht so leicht für euch, so zu sein wie ihr seid oder ihre Versuchungen und 

Angriffe zu vermeiden. Was ist also der Unterschied zwischen MIR und ihnen, und 

zwischen ihnen und MEINEN wahren Repräsentanten? Schließlich ist so eine bevorzugte 

und besondere Behandlung von einer Person über die andere eine Frage ihres 

strukturellen Pseudo-Lebens. Seid ihr in der Lage, die logische Grundlage und Logik für 

diese Situation oder Aufstellung zu sehen? Wie ihr seht, dient alles einem sehr wichtigen 

spirituellen Zweck.  
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Peter: Ja, ich kann das deutlich sehen. Danke DIR sehr für diese Erinnerung und 

Erläuterung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Lasst uns andererseits eure 

Fähigkeit berücksichtigen, jemanden oder etwas aus dem tiefsten Herzen zu lieben. Was 

denkt ihr, wo stammt diese Fähigkeit in euch her? Aus MEINER Präsenz in eurem 

wahren ‚Ich bin‘ oder in eurem SPIRITUELLEN GEIST, dessen Kern euer wahres ‚Ich bin‘ 

und MEINE Präsenz in ihm enthält. Schaut also auf diese Weise auf diese Fähigkeit: 

Wenn du in der Lage bist, jemanden oder etwas durch den Faktor zu lieben, dass ICH 

dir diese Fähigkeit ständig gebe oder in dir generiere, in diesem Fall, durch die Logik 

dieser Aufstellung, als eine Konsequenz, liebst du MICH mit Hilfe eines solchen 

Individuums. Das ist ein Kernpunkt von Mediation. Wie ihr wisst, kann MEINE 

physische Präsenz auf Planet NULL nicht verfügbar sein, solange jeder auf ihm sich 

nicht in der letztendlichen Wahl ihres Lebens befindet. Daher ist auch eure Liebe MIR 

gegenüber, als eine konkrete physische Wesenheit, nicht verfügbar. Um diese Situation 

zu umgehen, seid ihr in der Lage, eine konkrete physische Wesenheit zu lieben und 

diese Liebe ihr gegenüber zu fühlen. Euer Gefühl der Liebe für eine solche Wesenheit 

wird, durch den Faktor von so einer Mediation, auf MICH als eure ABSOLUTE 

EMPFINDENDE WESENHEIT, DIE SICH in der relativen empfindenden Wesenheit 

manifestiert, die ihr zutiefst liebt, übertragen. Also, erinnert euch, solange ihr in der 

Lage seid, jemanden oder etwas zu lieben und diese Liebe tief in eurem Herzen und in 

der Aufrichtigkeit eures Geistes zu fühlen, ihr in diesem Fall ganz bestimmt MICH liebt. 

Es wird eine andere Situation sein, sobald die illustrative und demonstrative Phase 

eures Lebens auf Planet NULL enden wird und ihr in der Lage sein werdet, eure 

letztendliche Wahl zu treffen. In diesem Fall wird euch MEINE physische Präsenz, in 

MEINER MENSCHLICHEN FORM, verfügbar werden und daher werdet ihr in der Lage 

sein, MICH zu lieben, und diese Liebe und Nähe für MICH nicht nur durch jemand 

anderen oder etwas anderes zu fühlen, sondern zusätzlich auch direkt als ein 

Individuum zu einem anderen.  

Verzweifelt also nicht, wenn ihr nicht in der Lage seid, irgendwas MIR oder MEINER 

Nähe gegenüber bei euch, auf eurer bewussten, äußerlichen oder physischen Ebene zu 

fühlen. Erinnert euch, das menschliche Leben wurde spezifisch auf eine solche Weise 

strukturiert, dass es aufgrund des Fehlens MEINER physischen, greifbaren und 

konkreten Anwesenheit bei euch oder in eurer Gesellschaft wie ein Mensch bei einem 

anderen keine Möglichkeit hat, MICH physisch zu lieben. Eine solche Präsenz würde 

ausschließen, dass das menschliche Nicht-Leben als ein typisch menschliches Leben 

manifestiert wird oder dass es seine Rolle und seinen Zweck erfüllt, zu dem er 

überhaupt erst fabriziert werden durfte.  

Peter: Ich verstehe und sehe die Logik dieser Aufstellung.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Und jetzt lasst uns über ein paar andere Themen 

sprechen, die bei den Erfahrungen mit den Lakaien der Abtrünnigen aufkamen, wie von 

dem anonymen Leser dieser DIALOGE beschrieben wurde; und auch von einem anderen 

anonymen Fragenden aufgeworfen wurden. Die Vision, die von einem der Leser dieser 

DIALOGE beschrieben wurde, in der Gesellschaft der Lakaien der Abtrünnigen zu sein 

und ihr Verhalten und ihre Einstellung zu sehen, die für diesen Leser die fürchterlichste 

und erschütterndste Erfahrung war, spiegelt die wahre Natur des negativen Zustands 

im Allgemeinen und die Natur der Abtrünnigen im Besonderen wider. Wenn man so 

etwas wie das erlebt, wenn es eine derart extreme negative Konnotation hat, ist es 

äußerst schwierig, euch mit eurem bewussten Geist vorzustellen, dass in irgendwelchen 

von ihnen irgendwas Positives und Gutes enthalten sein kann. Bei zahlreichen Anlässen 

in deinem Leben, Peter, hattest du sehr ähnliche Erfahrungen auf Planet NULL (und 

nicht nur in Visionen oder Träumen) mit vielen Menschen, während du zuerst als ein 

Gefangener in den Sowjetischen Konzentrationslagern eingesperrt warst, und danach 

während deiner beruflichen Arbeit in den amerikanischen Gefängnissen und 

Haftanstalten.  

Wenn man in dem Verhalten, in der Einstellung und in der Persönlichkeitsstruktur von 

solchen Individuen rein Böses sieht und direkt erlebt, fängt man unter diesen Arten von 

Bedingungen an zu zweifeln, ob Individuen von dieser Natur überhaupt erlöst werden 

können oder ob sie die Fähigkeit haben, ihren Zustand zu sehen, Reue zu fühlen und 

sich, als eine Konsequenz, verändern möchten. Wie kann irgendjemand von dieser 

Natur, der es genießt, so zu sein, und der/die seine/ihre Bösartigkeiten und 

mörderischen Antriebe liebt, in einer Position sein, das Wissen über die Wahrheit vom 

Guten zu erlangen und gut zu werden? Schließlich gibt es nicht mal in seinem/ihrem 

Vokabular irgendetwas, das auch nur entfernt etwas von Wahrem und Gutem gleichen 

würde.  

Wenn man solche schlechten und verabscheuungswürdigen Erlebnisse hat, fängt man 

an, sich zu fragen, ob der wortwörtliche Sinn der CHRISTLICHEN BIBEL, und 

irgendwelche anderen sogenannten heiligen Bücher, richtig liegen in der Darstellung 

der sogenannten Sünder, die in Ewigkeit zur HÖLLE verdammt werden ohne irgendeine 

Fähigkeit, sich zu ändern oder von ihren Bösartigkeiten und Falschheiten oder von 

ihrem abscheulichen und gräuelhaften Lebensstil abzukehren. In Wirklichkeit erscheint 

es so, als hätten sie kein Verlangen, sich zu ändern oder positiv und gut zu werden; als 

würden genau die Worte ‚positiv und gut‘ sie abtörnen und als ob sie für sie vollkommen 

widrig sind.  

Das Problem bei dieser Konzeptualisierung ist, dass ihr aus eurer relativen Lage und 

aus eurer äußerlichen Beobachtung auf solche Fälle schaut, ohne die Dinge so zu 

erkennen oder zu sehen, wie sie hinter den Kulissen sind oder so, wie sie von MIR aus 

MEINER ABSOLUTEN LAGE gesehen werden. Wenn man das Faktum akzeptiert, dass 

solche Individuen, wie jeder andere, nicht absolut sind, sondern nur relativ, dann muss 
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man eine logische Schlussfolgerung treffen, dass ihre Bösartigkeiten, Falschheiten, 

Abscheulichkeiten, Gräuel, verabscheuungswürdigen Taten, unerträglichen, 

grausamen und mörderischen Verhaltensweisen, oder was sie auch haben, nichts sein 

können außer nur relativ. Wenn es nur relativ ist, kann es keinen absoluten Wert oder 

Gültigkeit haben. Wollt ihr jemanden für ihr relatives Verhalten, Einstellung, Lebensstil 

oder was auch immer verdammen, indem ihr sie in einen Zustand einer absoluten, 

unveränderbaren Lage versetzt – in Ewigkeit, in der Hölle zu sein, ohne eine Chance 

sich zu ändern oder von dieser Art von unmöglicher Zwangslage erlöst zu werden? Ist 

irgendwas von dieser Natur für jemanden, der relativ ist und dessen Lebensstil in all 

seinen Modi und Manifestationen nichts anderes sein kann außer auch relativ und 

daher durch die Logik dieser Aufstellung nicht in Ewigkeit dauern kann, möglich? Seht 

ihr die Probleme mit solchen biblischen Darstellungen wie das Brennen im Feuer der 

Hölle in Ewigkeit von jemandem, der relativ ist? Was für eine Art Logik ist das? Was für 

eine Art Gerechtigkeit ist das? 

Andererseits kann ICH aus der Position MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS genau das 

Potenzial von jedem zur Veränderung sehen und erkennen. Und nicht nur das, sondern 

ICH SELBST setzte in jeden die Fähigkeit, die Wahrheit und ihr Gutes und das Gute und 

seine Wahrheit zu erkennen, zu kennen und zu akzeptieren, und darauf basierend die 

Fähigkeit zu haben, sich zu ändern und von ihren vorübergehenden und relativen 

Bösartigkeiten und Falschheiten abzukehren. Wenn der negative Zustand nicht im 

ABSOLUTEN ZUSTAND entstand, kann er deswegen keinen ewigen Fortbestand haben. 

Daher wird jeder in ihm, zu der richtigen und rechten Zeit, zu der vollumfänglichen 

Erkenntnis über die vorübergehende und vergängliche Natur ihres bösen Lebensstils 

kommen und, aus dem besonderen Code, der von MIR in sie gesetzt wurde, wenn er 

entschlüsselt und getriggert wird, werden sie in der Lage sein, einen Weg aus dem 

negativen Zustand heraus zu nehmen; oder, anders gesagt, sie werden es wählen, den 

negativen Zustand mit all seinen Abscheulichkeiten und Gräueln abzuwählen und 

stattdessen werden sie den Lebensstil des positiven Zustands wählen (oder wieder 

wählen). Dass diese Veränderung Zeit und mehr Zeit brauchen wird und dass sie 

sozusagen nicht über Nacht geschehen wird, ist eine ganz andere Sache. Aber es wird 

geschehen, und es wird geschehen, egal, wie lange es aus der Perspektive eurer 

Konzeptualisierung von physischer Zeit braucht.  

Dass das der Fall sein wird, war aus dem Inhalt der Vision sehr offensichtlich, die der 

erwähnte Leser hatte. In dieser Vision war eines der bösesten Individuen, das jeden, der 

seinen Weg kreuzte, brutal ermordete und abschlachtete, endlich in der Lage, seine 

bösen Taten zu erkennen, indem er von dem Leser gestreichelt wurde und mit ihm 

kommuniziert hat, und sein Verlangen zum Ausdruck brachte, zum positiven Zustand 

zu konvertieren. Denkt ihr, dass, indem es so ist, indem es seine ursprüngliche und 

echte Natur verleugnete, die hinter all diesen künstlich auferlegten falschen Selbsten 

und Ego-Zuständen vergraben ist, ein solches Individuum beim Erkennen seines 

abscheulichen, brutalen und gräuelhaften Lebensstils nicht durch solche Zustände 
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selbst schwer und angemessen bestraft werden würde? Ihr habt keine Ahnung, wie es 

sich anfühlt, oder was es für ein Individuum dieser Natur bedeutet, plötzlich zu 

erkennen oder sich seines/ihres fürchterlichen Zustands vollumfänglich bewusst zu 

werden, eine solche böse und abscheuliche Person zu sein. Ein solches Erkennen und 

Bewusstsein, an sich und aus sich heraus, werden in dem Moment, in dem sie in 

seinen/ihren bewussten Geist einschlagen, als der schmerzhafteste, grauenhafteste 

und unerträglichste Zustand erlebt, der in seiner Intensität und Ausdehnung in 

mannigfaltigem Maße vollumfänglich dem gleicht, was die anderen Individuen durch 

seine/ihre Hand oder durch seine/ihre Behandlung von ihnen erlitten. Man kann dieses 

Bewusstsein als einen vergeltenden oder gerecht bestrafenden Faktor von so einem 

negativen und bösen Verhalten ansehen. Nach dieser Phase der persönlichen Hölle 

eines solchen Individuums wird er/sie zur Konvertierung zum positiven Zustand 

berechtigt. Und glaubt mir, während dieser Zeit würde das besagte Individuum nach 

nichts anderem verlangen, als aus dem negativen Zustand raus zu sein. Während dieser 

Phase erfährt er/sie plötzlich in seiner/ihrer eigenen Haut sozusagen, im 

vollstmöglichen Maß, was es heißt, böse und negativ zu sein. Seine/ihre Augen werden 

geöffnet und er/sie weiß jetzt mit absoluter Gewissheit, worum es bei dem negativen 

Zustand und seinem Lebensstil geht. Sobald jemandem im negativen Zustand eine 

solche Erfahrung verfügbar wird, behält niemand irgendein Verlangen, im Nicht-Leben 

des negativen Zustands weiterzumachen.  

Warum denkt ihr, war es notwendig, jegliche Gefühle oder jedes richtige Bewusstsein 

darüber abzustellen, worum es bei der wahren Natur des negativen Zustands für die 

Menschen geht, die sich in ihn verlieben? Damit sie sich also richtig in ihn verlieben 

können und daraufhin mit der Illustration und Demonstration seiner wahren Natur in 

Vergleich zum wahren Leben des positiven Zustands fortfahren können. Würden sie die 

Wahrheit über seine Natur bewusst kennen, würden sie sich sonst niemals in ihn 

verlieben. Glücklicherweise aber, aufgrund der vollkommen relativen, vorübergehenden 

und vergänglichen Natur des negativen Zustands, sobald sich die vollumfängliche 

Erkenntnis dieser Fakten in ihrem bewussten Geist festsetzt, hören sie nach der Phase 

der Vergeltung und Bestrafung – auf dem Wege wie oben beschrieben – auf, den 

negativen Zustand zu lieben. Stattdessen werden sie sich dauerhaft und auf ewig in 

MICH und MEINEN positiven Zustand verlieben. Und das wird das am meisten ersehnte 

und von allen am meisten erwartete Ergebnis der ganzen Geschichte des negativen 

Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens sein. Natürlich ist diese Art von 

Erlösung und eure Arbeit und euer Beitrag zu diesem Aufwand, da ihr euch in der Rolle 

MEINER wahren Repräsentanten befindet, auf keinen Fall eine leichte. In Wirklichkeit 

ist sie eine der schwierigsten Arbeiten und, sehr oft, scheint sie nutzlos zu sein und 

nirgendwohin zu führen. Aber ICH kann euch versichern, ihr Ergebnis wird das 

positivste sein und wenn ihr in dieser Hinsicht bis zum letzten Ende in eurer Arbeit 

standhaltet, wird es die schmackhaftesten und erwünschtesten Früchte tragen. Gebt 

also nicht auf! 
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Und jetzt lasst uns über die letzte Frage über die Beziehungen MEINER wahren 

Repräsentanten mit anderen Menschen sprechen, die nicht in solchen Rollen sind. 

Erinnert ihr euch, wie wir in mehreren vorherigen DIALOGEN das Thema der 

Versuchungen diskutierten? Ein wichtiger Aspekt von solchen Versuchungen ist es, 

euch zu der Feststellung eines Gefühls in euch selbst zu führen, elitär zu sein, oder 

jemand sehr besonderes, andersartigeres, verdienenderes zu sein, oder euch als 

wichtiger anzusehen als jeder andere, der nichts mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu 

tun hat. Die Lakaien der Abtrünnigen könnten euch über eure Wichtigkeit etwas 

zuflüstern, allein beruhend darauf, dass ihr das Privileg habt, ein Teil MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zu sein. Wenn schließlich im Vergleich mit der großen Mehrheit des 

Menschengeschlechts nur sehr wenige menschliche Individuen ein solches Privileg 

haben, und wenn ihr einer von diesen wenigen seid, müsst ihr in diesem Fall sehr 

besonders, sehr wichtig, sehr verdienend und sehr alles andere sein. und das ist es, wie 

die Falle des negativen Zustands für euch aufgestellt ist. Das ist eine spirituell sehr 

gefährliche Situation für euch. Wenn du solchen furchtbaren Gefühlen auch nur 

nahekommst, bist du nicht MEIN wahrer Repräsentant. Stattdessen bist du ein 

ausgewachsener Knecht des negativen Zustands und deines ‚stinkigen‘ Egos.  

Wir haben bereits viele Male in den vorherigen DIALOGEN beschrieben, wie MEIN wahrer 

Repräsentant sich auf alle anderen beziehen wird (und auch unter sich selbst), die 

nichts mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu tun haben. Die Attribute und 

Charakteristika, die wir in diesen DIALOGEN verwendet haben, sind wie folgt: Toleranz, 

Respekt, Akzeptanz, Wertschätzung, Mitgefühl, Verständnis, Gnade, Vergebung, 

Empathie, Objektivität, Rechtschaffenheit, Gerechtigkeit und ähnliche Charakteristika, 

die auf eurer bedingungslosen Liebe und Weisheit beruhen. Wir haben diese 

Wesenszüge und Charakteristika auch in den erwähnten DIALOGEN erwähnt. Es ist 

nicht notwendig, sie hier zu wiederholen. ICH verweise euch auf diese DIALOGE. Das 

einzige, an was ICH euch erinnern möchte, ist, dass, wie ihr euch erinnert, jeder in Sein 

und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz einer Art von wichtiger Rolle und 

Zweck dient. Deswegen, egal, wer es ist, egal, wie böse, negativ oder andersartig jemand 

ist, im Vergleich mit euch, befindet sich ein solches Individuum aus einigen sehr 

wichtigen spirituellen Gründen in dieser Position und Rolle. Durch die Ausdehnung und 

die Wichtigkeit des Inhalts der Rolle und Position von jedem ist jedes Individuum, egal, 

wer es ist, ob er/sie mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu tun hat oder nicht, genauso 

wichtig, genauso notwendig, genauso nützlich und genauso alles andere, wie ihr es seid, 

die MEINE wahren Repräsentanten sind. Und irgendwie anders über euch zu denken 

oder euch als etwas anderes zu erachten gleicht, sich unter dem Einfluss des negativen 

Zustands zu befinden.  

Deswegen, wenn ihr eure Dienste und eure Rollen auf Planet NULL als MEINE wahren 

Repräsentanten aufrechterhalten wollt, werdet ihr niemals in eine solche Falle tappen 

und ihr werdet niemals versucht werden, euch so anzusehen. Stattdessen werdet ihr 
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euch mit der äußersten Freundlichkeit, Rücksicht, Akzeptanz, Respekt und 

Wertschätzung und mit allen anderen Charakteristika und Einstellungen auf alle 

anderen beziehen, wie oben und in den vorherigen DIALOGEN dargestellt wurde. Was 

wäre sonst der Unterschied zwischen euch als MEINEN wahren Repräsentanten und 

allen anderen Menschen, die sich in der Position befinden, sich als viel besser, 

besonderer, verdienender und alles andere mehr zu erachten, als ihr es seid? Der 

Unterschied liegt nicht darin, dass ihr euch als verdienender, besonderer, viel besser 

und viel alles andere erachtet, sondern dass ihr euch in der äußersten Bescheidenheit, 

Demut und Ergebenheit weder weniger noch mehr in jeder Hinsicht und in allen 

Aspekten eures Lebens erachtet als jeder andere auf Planet NULL oder irgendjemand 

und irgendwo anders. Und das ist es, worum es bei dem wahren Unterschied geht. Und 

ihr fühlt euch zugunsten der Prinzipien so, und nur zugunsten der Prinzipien, ohne 

irgendeinen Haken oder ohne irgendwelche versteckten verborgenen Gründe. Wenn ihr 

diese Anforderung erfüllt, könnt ihr euch in diesem Fall als MEINE wahren 

Repräsentanten erachten.  

Und das ist alles, an das ihr alle derzeit erinnert werden müsst. An diesem Punkt, Peter, 

würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen und eine lange Ruhepause zu 

machen.  

Peter: Danke DIR sehr für deine am meisten benötigten Beiträge in diesen 

Angelegenheiten.  
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EINHUNDERTEINUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

21. Mai 2000 

Peter: Gut, wie DU weißt, erhalte ich in dem Moment, in dem ich mich darauf vorbereite, 

eine längere Pause von unserer Dialogführung zu nehmen, mehr Fragen. Wie ich es 

sehe, ist das Thema der vollumfänglichen Verantwortung und Rechenschaftspflicht von 

jedem Individuum, das davorsteht, DIR durch mich Fragen zu stellen, mit DIR in sich 

zu verifizieren, ob es angemessen ist, solche Fragen auf der Plattform dieser DIALOGE 

zu stellen, noch nicht im Gewahrsein von jedem aufgetroffen. Deswegen stellen sie 

Fragen, bei denen es nicht angemessen sein könnte, sie auf dieser Plattform zu 

beantworten oder dass deren Nützlichkeit nicht klar ist, weil sie einfach das Resultat 

der reinen Neugier sein könnten. Natürlich liegt es vollumfänglich und vollkommen an 

DIR, eine solche Unterscheidung vorzunehmen. Also, hier sind die Fragen zu DEINER 

Berücksichtigung und Bestimmung, ob DEINE Antworten auf sie in diesem bestimmten 

DIALOG aufgenommen werden sollten. Die erste Frage kam aus der Tschechischen 

Republik (L. Beranova). Es interessiert sie zu wissen, ob DU, als DER HERR JESUS 

CHRISTUS, auch all DEINE Persönlichen Erinnerungen an die Existenz des negativen 

Zustands auf die gleiche Art und Weise oder ähnlich wie in den Fällen aller anderen 

relativen empfindenden Wesenheiten loswerden wirst. Wo würdest DU diese 

Erinnerungen hinstecken? Auch in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM, so dass sie 

niemanden, DICH eingeschlossen, beschweren würden? Während unserer Diskussion 

über dieses Thema kamen Martina und Petra zu der Schlussfolgerung, dass nach der 

Beseitigung des negativen Zustands der positive Zustand ‚positiver als positiver’ sein 

sollte, weil er gar nicht von den ursprünglichen unbeantworteten Fragen belastet wäre. 

Dann möchte Monika aus der Tschechischen Republik DICH darum bitten, das Konzept 

der Meditation zu berücksichtigen und was es aus der Position des positiven Zustands 

bedeutet und wie dieses Konzept charakterisiert werden würde; und auch ob es einen 

Unterschied zwischen dem Zustand der Meditation und des Nachdenkens, Denkens oder 

Nachsinnens über DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS im Allgemeinen 

gibt.  

Später am Tag erhielt ich mehr Fragen. Zu der Zeit wurden diese Fragen von DEINEN 

Repräsentanten hier in den guten alten USA gestellt. Michael Maldonado hat vier Fragen 

zu DEINER Berücksichtigung eingereicht: 1. Wenn sie schlafen (oder im bewusstlosen 

Zustand sind), verrichten alle Menschen positive Werke für DEN HERRN JESUS CHRISTUS 

zum Enden des negativen Zustands, oder gibt es einen umgekehrten parallelen Aufwand 

von jenen, die aus dem negativen Zustand entstehen, hin zu negativeren Resultaten? 2. 

Gibt es überhaupt eine Gemeinsamkeit, die derzeit offenbart werden kann, von jenen 

Menschen mit ähnlichen Arten von Schlafstörungen, oder eine Gemeinsamkeit hinsichtlich 
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der Art des ausgeführten Aufwands oder Werks (zum Beispiel unter all jenen mit 

Epilepsie, Schlaflosigkeit, Narkolepsie etc.)? 3. Ist die Kontrolle von Schlafstörungen mit 

Medikamenten immer kontraproduktiv zu dem ‚Zweck‘, der von der unangepassten 

Störung (wie sie entweder auf das Ziel, den negativen Zustand zu beseitigen, oder ihn zu 

verlängern, verweist) von typischen Menschen bereitgestellt wird? Durch DEINE 

Repräsentanten? 4. Zuletzt, gibt es auf anderen ‚Planeten‘ der Pseudo-Schöpfung 

irgendwelche Schlafstörungen? Die nächste Frage kam von Dr. Ardyth Norem: Seitdem 

die Pseudo-Schöpfer dieses tödliche Gewirr erschaffen haben, das wir das menschliche 

Leben nennen, was ist jetzt das Niveau und die Natur ihrer Beteiligung daran, die 

negativen Strukturen des menschlichen Lebens zu entwirren? Wie partizipiert DER HERR 

JESUS CHRISTUS an dieser Arbeit, und gibt es Wege, bei denen uns empfohlen wird, dass 

wir als Repräsentanten an dieser Arbeit teilhaben? Darüber wurde viel im letzten DIALOG 

gesprochen, aber vielleicht gibt es mehr Informationen mit Bezug darauf, wie die 

menschlichen Systeme ‚manipuliert‘ wurden, um sie in Trennung und Negativität 

eingeschlossen zu halten, und wie wir dazu beitragen könnten, die Heilung zu 

beschleunigen. Später am Tag kam noch eine andere Frage aus der Slowakei (von Mirko 

Lesko). Er fragt das folgende: In den vorherigen DIALOGEN, die über das Thema des 

wahren ‚Ich bin‘ versus des ‚Ego‘ sprechen, stellt DER HERR JESUS CHRISTUS heraus, 

dass du es bist, der entscheidet, ob du aus der Funktion deines wahren ‚Ich bin‘ oder aus 

deinem ‚Ego‘ funktionieren wirst. Bitte erläutere mehr über den ‚Wechselmechanismus‘ 

zwischen dem wahren ‚Ich bin‘ und dem ‚Ego‘. Wer ist dieses ‚du‘ (hier auf Planet NULL), 

das entscheidet, zu welchem Modus dieses Wechseln stattfindet? Wer hat in diesem Fall 

das Recht zur Entscheidung? Weil derjenige, der solche Entscheidungen trifft, derjenige 

die Verantwortung trägt, wer wird ‚gerichtet‘ werden – das ‚Ego‘, das wahre ‚Ich bin‘ oder 

‚du‘? Auch, ist es möglich, dass manchmal, sogar wenn wir uns bewusst gewahr sind, 

dass wir uns unter der Dominanz unserer Ego-Zustände befinden, und wir versuchen, zu 

unserem wahren ‚Ich bin‘ umzuwechseln, und wir darum bitten, wir irgendwie nicht 

immer bei diesem Bemühen erfolgreich sind. Ende der Fragen. Mir scheint, dass die Leute 

immer mehr wissen wollen würden als was zu jeder bestimmten Zeit während des 

Aufschreibens dieser DIALOGE von DIR offenbart wird. Natürlich hast DU, bevor DU auf 

diese Fragen eingehst und ob sie DEINEN Antworten Dienst erweisen, vielleicht etwas, 

was DU zuerst berücksichtigen möchtest. DU bist dran.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gut, Peter, da diese Fragen sozusagen über deinen 

Schreibtisch geflogen sind, ist es offensichtlich, dass es angemessen wäre, sie auf der 

Plattform dieser DIALOGE zu beantworten; auch wenn die Antworten auf einige von 

ihnen jedem offensichtlich werden sollten, der zumindest ein Gefühl dafür hat, wie man 

diese Antworten aus dem logisch herleitet, was bis jetzt in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG offenbart worden ist. Auf der anderen Seite ist es klar, dass die 

Anforderungen, selbst einen Aufwand zu betreiben im Prozess, ihre eigenen Fragen von 

MIR in sich zu beantworten oder um sorgfältig zu prüfen, ob ihre Fragen über dich an 

MICH gegeben werden sollten, Peter, ihr bewusstes Gewahrsein noch nicht 
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durchdrungen hat. Da sie eine typisch menschliche Natur haben, werden einige Leute, 

sogar MEINE wahren Repräsentanten, diese wichtigen Anforderungen immer noch 

außer Acht lassen, egal, wie viele Male ihr daran erinnert werdet. Die spirituelle Gefahr 

in dieser Hinsicht liegt in der Entwicklung der Abhängigkeit von äußerlichen Inputs 

anstatt von ihrem eigenen inneren Input in dieser Hinsicht. Wenn sich eine solche 

Abhängigkeit entwickelt, wird in diesem Fall die Falle der Abtrünnigen aufgestellt und 

man könnte in dem Sinne zu ihrem Sklaven werden, dass man nicht in der Lage sein 

wird, eine Bewegung zu machen, ohne dich, Peter, zu fragen, MICH dafür aufzusuchen, 

ihnen das zu geben, von dem sie denken, dass sie es in Bezug auf die Antworten auf 

ihre Fragen brauchen. Also, noch einmal bitte, reicht keine Fragen durch Peter an MICH 

ein, es sei denn, ihr erhaltet eine klare Andeutung von MIR aus eurem Innern, dass es 

zum Vorteil aller ratsam wäre, das zu tun. Wenn ihr diesem Rat nicht folgt, werden in 

der Zukunft eure Fragen nicht auf der Plattform dieser DIALOGE beantwortet werden. 

Diese Entscheidung wird zu euren eigenen Gunsten, zugunsten eurer eigenen 

spirituellen Unabhängigkeit und eures Verlasses auf eure eigene Intuition und auf MICH 

in euch getroffen.  

Die oben erwähnte wichtige Anforderung bringt uns zu etwas, auf das ihr (alle Leser 

dieser DIALOGE) zu dieser bestimmten Zeit aufmerksam gemacht werden müsst. Wir 

befinden uns in dem Prozess, in der Phase des derzeit laufenden Schubs ein wichtiges 

Kapitel zu schließen. Deswegen werden auch Vorbereitungen für die Öffnung der 

nächsten wichtigen Phase dieses Schubs getroffen. In dieser Phase wird die Wichtigkeit 

eurer Fähigkeit, in allen Aspekten eures Lebens, und besonders beim Suchen nach 

euren eigenen Antworten auf eure eigenen Fragen ohne eine Mediation selbständig zu 

sein, sehr viel betont und benötigt werden. Ihr müsst lernen, das Setup bzw. die 

Aufstellung zu reflektieren, die im positiven Zustand besteht. Wenn ihr euch inmitten 

des positiven Zustands befindet, ist es offensichtlich, dass ihr anhand aller Modi eurer 

persönlichen und individuellen Leben den Lebensstil des positiven Zustands 

übernehmen sollt. Weil im positiven Zustand jeder in allen Aspekten ihrer wahren Leben 

vollumfänglich selbständig ist, und weil sie, wenn sie Fragen haben, für Antworten auf 

sie direkt auf MICH zukommen, ohne eine dritte Person darum zu bitten, das für sie zu 

tun, strebt ihr danach, genauso zu sein. Diese richtige Tendenz wird euch aus dem 

Einfluss des negativen Zustands und seiner Abtrünnigen heraushalten, deren Leben 

auf der Abhängigkeit von und Mediation durch jemand anderen beruht, der sich in einer 

Position der Pseudo-Autorität befindet.  

Seitens der Abtrünnigen kann man während des Einsetzens dieser neuen Phase des 

laufenden Schubs eine Sache erwarten. Von ihnen wird ein Totalaufwand betrieben 

werden, euch zu versuchen, euch in allen Aspekten eures Lebens, oder zumindest in 

einigen Aspekten eures Lebens nicht nur auf euch selbst zu verlassen, sondern euch 

stattdessen, unter dem Schirm eurer Unfähigkeit oder Unerwünschtheit so zu sein oder 

so etwas zu tun, auf einige äußerliche Faktoren zu verlassen. Also werden die 

Abtrünnigen alles in ihrer Macht Stehende tun, eure Abhängigkeit von jemandem oder 
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etwas, und nicht auf euch selbst, zu fördern. Könnten sie in ihrem Aufwand erfolgreich 

sein, würden sie euch nicht nur davon abhalten, inmitten des positiven Zustands zu 

sein, sondern sie wären in der Lage, all eure Energien zu ihren eigenen negativen 

Zwecken zu verwenden.  

Weil die Natur, die Struktur und der Inhalt der nächsten Phase des laufenden Schubs 

so ist, dass sie euch in die Position der vollumfänglichen Selbständigkeit hineinbringt, 

ist es offensichtlich, dass der Schub immer mehr dazu gebracht wird, eure eigenen 

Fragen zu stellen und eure eigenen Antworten mit dem anschließenden Teilen von ihnen 

mit allen, die interessiert sind, zu bekommen, ohne irgendwelche Zeichen der 

Auferlegung, des Zwangs oder des Anspruchs, darauf zu hören oder sich danach zu 

richten, was man wählt. Diese Anforderung wird in der geringeren Häufigkeit 

resultieren, die DIALOGE zu haben. So eine Dialogführung wird erst dann stattfinden, 

wenn sich Fragen von echter und wirklicher multiversaler Bedeutsamkeit ergeben 

werden und erst dann, wenn die Fragenden eine genaue Andeutung haben werden, dass 

sie auf der Plattform dieser DIALOGE beantwortet werden müssen. Die Zeit zur 

Implementierung und Praxis von dem, was in diesen DIALOGEN und MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG im Allgemeinen enthalten ist, steht bevor. Deswegen ist der Wandel auch 

davon, Fragen zu stellen (oder sie zu stellen, aber die Antworten auf sie aus allem zu 

suchen, was bis jetzt in MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart worden ist), hin zu 

der Umsetzung und Praxis aller Prinzipien und Vorstellungen DER NEUEN 

OFFENBARUNG. In diesem Sinne ist es offensichtlich, dass ihr auch lernen müsst, eure 

Antworten auf eure Fragen von allem zu lernen, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

gesagt worden ist, zusätzlich zu euren eigenen Aufwänden in dieser Hinsicht. 

Gleichzeitig müsst ihr lernen, die Wahrhaftigkeit jeglicher Antworten zu verifizieren, die 

ihr aus eurem Innern durch alles bekommen könntet, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist. Wie mehrere Male zuvor erwähnt worden ist, wenn eure 

Antworten sich vollumfänglich und vollkommen nach den Prinzipien und Vorstellungen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG richten, könnt ihr in diesem Fall versichert sein, dass 

sie von MIR kommen. Andernfalls würden sie aus einer täuschenden Quelle kommen.  

Also habt ihr hier drei wichtige Quellen dafür, Antworten auf eure Fragen zu bekommen: 

Die eine ist aus eurem eigenen Innern, durch euer eigenes Bemühen und eure eigene 

Intuition; die zweite ist, indem ihr nach diesen Antworten in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG in all ihren drei Quellen sucht, oder sie aus ihr ableitet (eure ableitenden 

Fähigkeiten nutzt); und die dritte ist, wenn eure Fragen wirklich multiversale 

Bedeutsamkeit haben, die Antworten auf der Plattform dieser DIALOGE zu bekommen, 

solange Peter zur Verfügung steht, diese wichtige Arbeit zu tun. Falls Peter allerdings 

nicht mehr für diese Arbeit zur Verfügung steht (nach seinem Rückruf zum Beispiel; 

oder aus irgendwelchen anderen wichtigen Gründen – was sie auch sein mögen), oder 

falls, aus welchen Gründen auch immer, die Zeit für diese Art des Dialogführens 

vorübergeht, in diesem Fall werden nur die ersten beiden Quellen zur Beantwortung 
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eurer Fragen für den Rest eurer Leben auf Planet NULL zur Verfügung stehen. 

Schließlich werden verschiedene andere Phasen dieses Schubs einen anderen Ansatz 

erfordern. Es ist gut denkbar, dass aufgrund von unterschiedlichen spirituellen 

Notwendigkeiten und Anforderungen zu einem Zeitpunkt so ein Dialogführen nicht 

mehr zulässig oder benötigt sein wird. Das sind wichtige Anforderungen für die nächste 

Phase des laufenden Schubs. Bitte, achtet auf euer Herz! Es ist sehr wichtig! Und 

das ist alles, was ICH heute beitragen wollte.  

Peter: Danke DIR sehr für diese wichtige Klarstellung. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Und jetzt können wir zu dem Beantworten 

aller gestellten Fragen übergehen. Wir werden sie in der Reihenfolge beantworten, wie 

sie zu dir gekommen sind, Peter. Lass uns mit der Frage von L. Beranova anfangen. 

Werde ICH MICH an das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz des negativen Zustands 

und des menschlichen Nicht-Lebens und all ihre Abscheulichkeiten und Gräuel 

erinnern, nachdem sie auf ewig beseitigt sind und all ihre Erfahrungen in die 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM hineingesetzt werden? Die Antwort auf diese Frage 

hängt davon ab, aus welchem Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit ihr darauf 

schaut. Auf gewisse Weise kann man sagen, dass die Antwort ‚ja‘ und ‚nein‘ ist. Erinnert 

ihr euch, was ICH vor einer langen, langen Zeit (in eurer Konzeptualisierung von Zeit) 

über dieses Thema (im ALTEN TESTAMENT der BIBEL) gesagt habe? Dass ICH MICH an 

ihre Sünden nicht erinnern werde. Was sagt euch diese Aussage? Es gibt keine 

Notwendigkeit, sich an irgendwas von dieser Natur zu erinnern. Warum ist das so? Weil, 

wie ihr euch aus vorherigen DIALOGEN erinnert, das Pseudo-Sein und die Pseudo-

Existenz des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens, aus der 

Position MEINES ABSOLUTEN POSITIVSEINS, nicht von MIR als die wahre Wirklichkeit 

registriert wird; oder einfach gesagt, es existiert in der wahren Wirklichkeit MEINES 

ABSOLUTEN ZUSTANDS nicht, da er nur eine Illusion ist, der von den relativen 

empfindenden Geistern fabriziert wurde. Daher gibt es aus dieser Perspektive nichts zu 

erinnern oder in MEINER ERINNERUNG beizubehalten.  

Aber die Situation ist nicht so leicht wie das. Diese Sicht kann als der objektive Modus 

der Wahrnehmung von Wirklichkeit angesehen werden. Wie sieht andererseits der 

subjektive Modus diese Situation? Dass ICH (symbolisch gesprochen) auf das Niveau 

der relativen empfindenden Wesenheiten runterkomme, die sich in ihrem eigenen 

subjektiven Modus befinden, bringt MICH auf ihr Wahrnehmungs-, Verständnis- und 

Erinnerungsniveau. Wie ihr euch erinnert, inkarnierte ICH spezifisch in ihr relatives 

Leben, um alles so zu erleben, wie sie es erleben. Aus ihrer Position, aus der Position 

des Relativen, wurde von MIR das Versprechen gegeben, dass ICH alle Erinnerungen in 

Bezug auf alles, was im negativen Zustand und seinem menschlichen Nicht-Leben 

enthalten ist, auslöschen werde. Also, wenn ICH aus ihrer Position auf alles schaue, 

falle ICH in dieser Hinsicht unter dieselbe Regel wie sie.  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



558 

 

Was wäre andererseits die Situation, wenn ihr aus der Position MEINES ABSOLUTEN 

WISSENS über jeden und alles auf dieses Thema schaut. Würde diese Position 

irgendwelche Erinnerungen in Bezug auf den negativen Zustand und das menschliche 

Nicht-Leben enthalten? Natürlich würde sie das, aber für MICH PERSÖNLICH wäre das 

kein verstörendes Phänomen, weil ICH erstens MEINE EIGENE ERLAUBNIS gab, dass die 

Illusion des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens überhaupt erst 

zu ihrer eigenen Pseudo-Wirklichkeit kommt; und zweitens, würde das ABSOLUTE 

WISSEN über die Gründe für so eine Erlaubnis und für ihr Ergebnis und die 

Nützlichkeit, der es zum Vorteil aller dienen würde, weit mehr Gewicht haben als jeder 

mögliche Schaden, solche Erinnerungen in MIR zu haben. ICH würde auf sie als etwas 

schauen, das zur Bewahrung der geistigen Gesundheit aller empfindenden Wesenheiten 

benötigt wurde und um ihnen in ihrem letztendlichen Wählen der Fülle und 

Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands die absolute freie Wahl zu 

geben. Wäre kein anderer Weg möglich, diese Fülle und Vollkommenheit zu schaffen, 

wäre es für eine sehr noble und gute Sache, so etwas wie den negativen Zustand und 

sein menschliches Nicht-Leben zu erlauben. Also, wie ihr an diesen Fakten seht, wurde 

zugelassen, dass im Grunde der negative Zustand und sein menschliches Nicht-Leben 

für eine gute Sache erfunden, aktiviert und in Bewegung versetzt werden. Weil sie gut 

ist, ist das Gutsein von ihr letzten Endes positiv.  

Also, in MEINEM ABSOLUTEN GEIST, gibt es nichts negatives, was in ihnen enthalten 

ist, weil es das letztendliche Ergebnis ist, das zählt, und nicht seine zwischenzeitlichen 

Prozesse und Manifestationen. In diesem Sinne werden daher die einzigen 

Erinnerungen, die beibehalten werden, immer und allein gut und positiv sein. Wie ihr 

aus dieser Beschreibung seht, nicht nur ICH in MEINEM ABSOLUTEN WISSEN und 

ERINNERN, sondern auch alle empfindenden Wesenheiten werden sich nur die 

Ergebnisse anschauen und sich an sie erinnern, und nicht an ihre vorübergehenden 

und vergänglichen Prozesse und Manifestationen. Weil die Ergebnisse in dieser Hinsicht 

immer positiv und gut sind, werden daher ihre Erinnerungen immer auch gut und 

positiv sein. In diesem Sinne wird es nichts negatives, schlechtes, böses oder falsches 

geben, an das man sich erinnert. Das ist es, wie MEIN Versprechen ihre Übertritte 

auslöschen wird, und auch wie ihre Erinnerungen an sie interpretiert werden können.  

Aus all dem obigen kann man schlussfolgern, dass die Annahme von Martina und Petra, 

dass der positive Zustand positiver sein wird, nachdem alle Antworten auf die 

existenziellen Fragen empfangen werden und nachdem der negative Zustand und das 

menschliche Nicht-Leben nicht mehr sind, eine korrekte ist. Es ist nur logisch, 

anzunehmen, dass wenn sich der positive Zustand zur gegenwärtigen Zeit nicht in dem 

Zustand, in dem Prozess und in der Lage seiner Fülle und Vollkommenheit befindet, 

und wenn er vom Nicht-Leben des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-

Lebens belastet ist, in diesem Fall auch seine Positivität unvollständig sein wird. 

Schließlich schließen die Begriffe ‚Fülle und Vollkommenheit‘ nichts aus. Auf der 
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anderen Seite macht das Fehlen dieser Fülle und Vollkommenheit es unmöglich, dass 

etwas vollumfänglich und vollkommen seine Natur manifestiert. Sobald die Fülle und 

Vollkommenheit des positiven Zustands hergestellt ist, wird er daher in diesem Sinne 

positiver, oder vollumfänglich und vollkommen positiv sein, weit über allem, was zu 

dieser Zeit existiert. Deswegen kann man bei Martina und Petra sagen, dass der positive 

Zustand positiver als positiv sein wird. Das ist eine sehr schöne Metapher.  

Jetzt lasst uns über Monikas Frage sprechen. Die Antwort auf ihre Frage sollte sehr 

offensichtlich sein aus allem, was in den Büchern DER NEUEN OFFENBARUNG enthalten 

ist. Aus der Position des positiven Zustands, weil all seine Bewohner sich immer im 

Zustand des Innenseins befinden, kann man sagen, dass sie sich in einem ständigen 

Meditationszustand befinden. Innensein gleicht Meditation. Im positiven Zustand haben 

Meditation, Nachdenken, Nachsinnen, etwas zu überlegen, über etwas nachzudenken 

etc. dieselbe Bedeutung und Konnotation. Also besteht in diesem Sinne im positiven 

Zustand kein Unterschied zwischen Meditation, Nachdenken, Nachsinnen, Denken, 

Berücksichtigen etc., weil all das im Zustand des Innenseins von jedem stattfindet. Bei 

den Menschen auf Planet NULL oder bei anderen Bewohnern der ZONE DES AUSSATZES 

ist die Situation eine andere. Weil sie von dem Zustand ihres Innenseins umgeleitet und 

in den Zustand ihres Außenseins hineingesetzt wurden, wurden in ihrem Fall, um einen 

Kontakt mit ihrem inneren Zustand herzustellen, komplexe Methoden entwickelt, die 

vorschreiben oder einem einen Weg geben, wie man solche Kontakte herstellt. Solche 

Methoden und Vorgehensweisen wurden unter dem Namen der Meditation 

zusammengefasst (transzendentale Meditation zum Beispiel). Um zu meditieren, muss 

man bestimmte spezifische Dinge tun, die einen in den Zustand der Selbst-Absorption 

führen würde, in dessen Zustand man in der Lage sein könnte, mit eurem eigenen 

Innensein einen Kontakt herzustellen. Diese Methoden und Praktiken wurden zu einem 

ritualistischen und dogmatischen Mittel, unter dem so eine Errungenschaft möglich ist. 

Deswegen wurden sie zu einer Zeit vollumfänglich und vollkommen vom negativen 

Zustand übernommen und wurden an sich negativ, was ihren Praktizierenden einen 

sehr falschen Eindruck gab, dass sie sich im Zustand ihres eigenen Innenseins 

befinden, während sie sich in Wirklichkeit in einem falschen Zustand des Pseudo-

Innenseins befinden.  

Wenn ihr auf der anderen Seite, aus einer typisch menschlichen Perspektive, über etwas 

nachdenkt oder wenn ihr an etwas denkt oder über etwas nachsinnt, erfordert das nicht 

von euch, diese mühseligen Schritte zu unternehmen, die es möglich machen würden, 

dass euer Nachdenken oder Denken oder Nachsinnen stattfindet. Also gibt es in der 

menschlichen Konzeptualisierung einen Unterschied zwischen Meditation und 

Kontemplation, Nachdenken und Denken, weil sich die Menschen nicht im Zustand 

ihres Innenseins befinden, wie es beim positiven Zustand der Fall ist. Aber die Situation 

ist bei euch, MEINEN wahren Repräsentanten, ein wenig anders. Ihr müsst nicht mehr 

durch komplexe Schritte, Rituale und Prozeduren gehen, um über irgendwas und nicht 

nur über MEINE NEUE OFFENBARUNG zu meditieren, nachzudenken, zu grübeln oder 
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nachzusinnen. Da ihr MEINE NEUE OFFENBARUNG habt, stellt ihr, indem ihr über sie 

nachdenkt, grübelt oder nachsinnt oder indem ihr euch auf ihre Vorstellungen 

konzentriert, automatisch einen meditativen Zustand, oder um bessere und 

angemessenere Worte zu finden, den Zustand eures Innenseins her. Durch diesen 

Faktor nähert ihr euch dem wahren Leben des positiven Zustands an. Also besteht in 

dieser Hinsicht für jene von euch, die MEINE NEUE OFFENBARUNG lesen und 

bedingungslos akzeptieren, zwischen dem Verstehen der Bedeutung und des Zustands 

der Meditation, des Denkens, Nachdenkens, Berücksichtigens oder Nachsinnens kein 

Unterschied. Für euch ist es alles dasselbe. Diese Situation bei euch reflektiert, dass 

ihr inmitten MEINES positiven Zustands positioniert seid.  

Lasst uns jetzt über Michael Maldonados Fragen sprechen. Wie ihr wisst, haben 

unterschiedliche Individuen in ihrer einzigartigen und nicht-nachahmbaren 

Persönlichkeitsstruktur und in ihren eigenen spezifischen Rollen, Aufgaben und 

Positionen sehr viele unterschiedliche Beiträge zu dem Ergebnis des negativen Zustands 

und seines menschlichen Nicht-Lebens zu leisten. In diesem Sinne werden ihre 

Energien oder ihre Werke vollumfänglich für diesen wichtigen spirituellen Zweck 

genutzt. Was sind die Beitragsfaktoren zu diesem Ergebnis? Auf der einen Seite ist es, 

dass die wahren Repräsentanten des positiven Zustands (entweder offen oder verdeckt) 

in allen Aspekten und Zuständen ihrer Leben wichtige Arbeit für MICH und MEINEN 

positiven Zustand verrichten. Deswegen werden, wenn sie schlafen oder wenn sie sich 

in irgendeinem anderen bewussten oder unbewussten Modus befinden, all ihre Arbeiten 

hin zum Enden des negativen Zustands durchgeführt.  

Wenn es andererseits die Rolle, Aufgabe und Position von jemandem ist, ein 

Repräsentant des negativen Zustands zu sein, werden in diesem Fall seine/ihre 

Arbeiten, in welchem Modus auch immer (während des Schlafs oder in irgendeinem 

bewusstlosen oder bewussten Modus), zum Siegen des negativen Zustands auf Planet 

Null und anderswo durchgeführt. Also ja, einige Individuen führen positive Werke zum 

Enden des negativen Zustands und einige zu seinem Siegen aus. Aber behaltet bitte in 

Gedanken, dass jene Individuen, deren Rolle es ist, all ihre Werke und Aufwände zum 

Siegen des negativen Zustands beitragen, letztlich auch zu dem positiven Ergebnis von 

allem beitragen, was mit diesem Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess zu tun hat. Wie ihr 

euch erinnert, unterzeichnet er schließlich genau in dem Moment, in dem der negative 

Zustand pseudo-siegt, sein eigenes Todesurteil, in dem er nach diesem Pseudo-Sieg 

erlischt und nicht mehr benötigt wird. In diesem Moment wird er nicht mehr sein. Also 

kann man aus dieser Sicht logisch schlussfolgern, dass egal, was man tut, ob während 

ihres Schlafs oder in einer Art von unbewusstem oder bewusstem Modus, sie alle letzten 

Endes MIR hin zum Enden des negativen Zustands dienen.  

Es ist interessant anzumerken, dass die Erkenntnis dieser Fakten über das Ergebnis 

des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens ist, dass sein Pseudo-Sieg 

zur genau gleichen Zeit wie sein ewiges Enden ist, und auf keinen Fall die Bewohner 
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der ZONE DES AUSSATZES, und alle anderen Propagatoren der Pseudo-Sache des 

negativen Zustands davon abhält, einen Totalaufwand zu betreiben, um den Punkt ihres 

Pseudo-Siegs zu erreichen. Einfach gesagt, sie glauben nicht, dass so etwas wie das 

geschehen kann – egal, wie sehr man sie an diese Fakten erinnert. Trotzdem wird dieses 

Wissen und dieses Gewahrsein im Moment des Pseudo-Siegs und Endens des negativen 

Zustands (die genau gleichzeitig geschehen) für das Öffnen ihrer Erinnerungen genutzt 

werden und dafür, sich ihres Freiwilligenstatus ihrer Partizipation an allem in Bezug 

auf den negativen Zustand und das menschliche Nicht-Leben bewusst zu werden. So 

ein bewusstes Gewahrsein für diese Fakten werden es viel leichter für sie machen, 

zurück zum positiven Zustand zu konvertieren, wo letztlich jeder hingehört.  

In Reaktion auf die zweite Frage von Michael über die Gemeinsamkeit jener Menschen 

mit ähnlichen Arten von Schlafstörungen, oder einer Gemeinsamkeit hinsichtlich der 

Art von Aufwand oder Arbeit, die durchgeführt wird, kann gesagt werden, dass die 

einzige Gemeinsamkeit, die gefunden werden kann, sich in ihren Symptomen und in 

der Art befindet, wie sie äußerlich manifestiert werden. Aber diese Gemeinsamkeit endet 

genau dort. Die Gründe, warum jemand es wählte, solche Schlafstörungen zu haben, 

und was für eine Art von Aufwand oder Arbeit er/sie ausführt, indem er/sie einen 

solchen Zustand hat, oder welcher Arten von Zweck, Lernen, Illustration oder 

Demonstration sie durch sie dienen, sind unendlich unterschiedlich. Sie sind in all 

ihren Aspekten völlig und vollumfänglich individualisiert und personalisiert. Deswegen 

ist jedes Individuum, das solche Schlafstörungen haben könnte, dafür verantwortlich 

und rechenschaftspflichtig, MICH in seinem/ihrem individuellen Zustand und Aufwand 

zu fragen, was über die Notwendigkeiten, Zwecke und Folgen von allen derartigen 

Zuständen offenbart werden kann. Aber behaltet bitte in Gedanken, dass in den meisten 

Fällen vereinbart wurde, dass alles in Zusammenhang mit den geistig-spirituellen 

verursachenden Faktoren von solchen Zuständen bis zum Rückruf von Planet NULL 

nicht zur Kenntnis verfügbar sein könnte. Die Wirksamkeit der Arbeit oder des 

wichtigen spezifischen Lernens, das von solchen Zuständen zur Verfügung gestellt wird, 

kann von so einem verfrühten Wissen aufs Spiel gesetzt werden. Auch sind 

Sicherheitsmaßnahmen vorhanden. Deswegen kann auf der Plattform dieser DIALOGE 

über diese Situation nichts weiteres gesagt werden.  

In Reaktion auf die dritte Frage von Michael über die Kontraproduktivität des 

Kontrollierens von Schlafstörungen durch Medikamente (er verwendet den Begriff 

‚Drogen‘), die zu diesem Zweck verfügbar sind, liegt der Punkt hier wieder mal in dem 

Zweck, dem Ziel, dem Grund etc. zu dem eine Schlafstörung, oder überhaupt eine 

Störung, zu haben gewählt wurde. In einem sehr allgemeinen und breiten Sinn kann 

überhaupt alles, was es möglich macht, einen ungeordneten Zustand zu kontrollieren, 

und durch diesen Faktor es ermöglicht, dass ein Individuum nützliche Arbeit oder eine 

Berufung ausführt und ein relativ normales Leben führt, in Vergleich zu allen anderen, 

die an einer solchen Störung nicht leiden, nicht als kontraproduktiv angesehen werden. 

In Wirklichkeit dient es in einem solchen Fall einem nützlichen Zweck. Was immer 
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einem nützlichen Zweck dient, kommt immer durch Zufuhr von MIR. Ihr müsst 

verstehen, dass ICH auch aus einigen sehr wichtigen spirituellen Gründen die Nutzung 

von vielen äußerlichen Mitteln erlaube (so wie zum Beispiel Medikamenten), um viele 

positive Ziele und Ergebnisse zu erreichen. Was einen ungeordneten Zustand beseitigt 

oder zumindest wirksam kontrolliert, kann nicht als negativ angesehen werden. In 

Wirklichkeit ist es durch sein Ergebnis positiv. Weil es positiv ist, stammt es aus MIR. 

Einer der vielen Gründe, warum ICH diese Art von Nutzung im menschlichen Nicht-

Leben erlaube, ist, um zu illustrieren und zu demonstrieren, dass solche äußerlichen 

nicht-geistigen Mittel auch einem positiven Ergebnis dienen können. Was sagt euch 

diese Situation? Wie oben erwähnt wurde, dient letzten Endes alles dem Enden des 

negativen Zustands. Weil das zugrundeliegende Prinzip des Nicht-Lebens des negativen 

Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens alles Ungeordnete ist, ist das, was 

diese Ungeordnetheit kontrolliert oder in Schach hält (was es auch sein mag), oder was 

auch zu seiner Beseitigung beiträgt, sehr produktiv. Alle Individuen, die einverstanden 

waren, solche Störungen zu haben, illustrieren und demonstrieren dieses Faktum, sie 

zu kontrollieren, und durch einen solchen Aufwand stellen sie für alle wichtiges Lernen 

bereit.  

Die Antwort auf die letzte Frage von Michael folgt logisch aus dem, was oben gesagt 

wurde. Weil die gesamte Pseudo-Schöpfung auf dem Pseudo-Prinzip der Unordnung 

bzw. Störung gründet, wird jeder ihrer ‚Planeten‘, Zustände, Lagen, oder was er auch 

hat, definitiv auch Schlaf- oder andere Störungen haben. Weil sich andere Pseudo-

Dimensionen der Pseudo-Schöpfung in der Position der verursachenden Faktoren 

befinden oder eine Blaupause für das haben, was auf Planet NULL stattfindet, sind ihre 

Störungen auf gewisse Weise viel schlimmer und ausgeprägter als der 

schlimmstmögliche Zustand bei irgendeinem Menschen auf Planet NULL. Also ja, sie 

haben die schlimmsten Schlafstörungen oder was diese Störungen geistig-spirituell 

entsprechen.  

In Reaktion auf die Frage von Ardyth über das gegenwärtige Niveau und die 

gegenwärtige Natur ihrer Teilhabe daran, die negative Struktur des menschlichen 

Lebens zu entwirren und wie ICH an dieser Arbeit teilhabe, und ob es Wege gibt, die 

euch als MEINEN Repräsentanten empfohlen werden, an dieser Arbeit teilzuhaben, seid 

euch bewusst, dass ein beträchtliches Maß an spiritueller Gefahr darin liegt, alle 

Aspekte dieses Prozesses zu kennen. Das ‚wie‘ und der ‚Natur‘-Teil dieser Frage ist der 

verletzlichste, weil, würde ICH ihn beschreiben, er den Abtrünnigen und ihren Lakaien 

alle notwendigen Informationen geben würde, die sie so verzweifelt suchen, um es zu 

umgehen oder sehr schwierig zu machen, diese wichtige Arbeit durchzuführen. Die 

Abtrünnigen wissen sehr wohl, dass das letztendliche Ergebnis des Schicksals ihres 

negativen Nicht-Lebens davon abhängt, zu welchem Ausmaß diese Arbeit erfolgreich ist. 

Die erfolgreiche Durchführung des Prozesses des Entwirrens bedeutet ihr Ende. 

Deswegen suchen sie nach allen möglichen Wegen, die ihnen dabei helfen würden, diese 

Arbeit entweder gänzlich zu untergraben oder um sie zu dem vollstmöglichen Ausmaß 
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zu verhindern, so dass ihr Ergebnis auf unbestimmte Zeit verschoben werden kann. 

ICH kann euch aber eines sagen: Es gibt eine besondere Gruppe von Abtrünnigen, deren 

Aufgabe es ist, MEINE Repräsentanten dazu anzustiften, die Art von Fragen zu stellen, 

deren Antworten ihnen eine Ahnung über die Werke MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG 

in der Angelegenheit des Endens des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des 

menschlichen Nicht-Lebens geben würden, so dass sie diese Werke beeinträchtigen 

können. Seid also sehr vorsichtig, welche Arten von Fragen ihr stellt.  

Das Einzige, was über dieses Bemühen gesagt werden kann, ist, dass die Pseudo-

Schöpfer mit MEINER vollumfänglichen Einbindung, und auch mit der vollumfänglichen 

Einbindung aller Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS, einen Totalaufwand betreiben, 

nicht nur die negative Struktur des sogenannten menschlichen Lebens zu entwirren, 

sondern auch die Gänze des negativen Zustands. Schließlich kann so ein Aufwand nicht 

nur auf das Ergebnis des menschlichen Nicht-Lebens beschränkt sein. Der 

Hauptaufwand in dieser Hinsicht muss auf die Beseitigung der Gesamtheit des 

negativen Zustands und anschließend seines menschlichen Nicht-Lebens ausgerichtet 

sein. Das eine hängt von dem anderen ab.  

Eure Partizipation an dieser Arbeit, in der Rolle MEINER wahren Repräsentanten, liegt 

einzig und allein in der Art, wie ihr funktioniert, euch verhaltet, wie ihr handelt, redet, 

denkt, fühlt, emotiert, wollt und MICH, euch selbst und einander behandelt. Wenn diese 

Art auf der Akzeptanz und Praxis aller Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

beruht, erfüllt ihr eure Verantwortung, oder, um es besser zu sagen, ihr tragt 

substanziell dazu bei, die negative Struktur des menschlichen Aspektes eurer Natur im 

Besonderen und des menschlichen Nicht-Lebens und des Nicht-Lebens des negativen 

Zustands im Allgemeinen zu entwirren. Gleichzeitig sind die Methoden, Dynamiken und 

Prozesse dieser Arbeit in dem verwurzelt, aus welcher Position ihr in dieser Hinsicht 

funktioniert. Um für diese noble Sache einen wirklichen Beitrag zu leisten, sollte euer 

Bemühen gänzlich darauf gerichtet sein, aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ mit der 

strengen Kontrolle eurer menschlichen Ego-Zustände zu funktionieren. Je mehr ihr aus 

der Position eures wahren ‚Ich bin‘ funktioniert, desto mehr tragt ihr zu dieser 

Entwirrung bei. Wann immer ihr andererseits dazu wechselt, aus der Position eures 

Egos zu funktionieren, verstärkt ihr durch diese Funktion diese tödliche Verwirrung 

und daraufhin tragt ihr zu der Erweiterung des Nicht-Lebens des negativen Zustands 

bei.  

Der Kernpunkt, zwischen eurem wahren ‚Ich bin‘ und eurem ‚Ego‘ zu wechseln, bringt 

uns zu den Fragen, die von Mirko Lesko gestellt wurden. Was ist der 

Wechselmechanismus, durch den so ein Wechseln stattfindet und wer trifft die 

Entscheidungen darüber, zu welchem Modus dieses Wechseln durchgeführt wird; oder 

wer hat das Recht für so ein Entscheidungstreffen und wer wird damit für solche 

Entscheidungen verantwortlich gemacht und gerichtet? Das sind alles tief geistig-

spirituelle, mystische und philosophische Fragen, die auf die Natur, Struktur, Dynamik 
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und die Funktionen der empfindenden Geister im Allgemeinen und der menschlichen 

pseudo-empfindenden Geister im Besonderen bezogen sind. Um die Komplexität dieser 

Anordnung richtig zu verstehen, müssen wir über gewisse allgemeine strukturelle 

Designs des empfindenden Geistes im Allgemeinen und des pseudo-empfindenden 

Geistes im Besonderen sprechen.  

Wir werden mit der Definition des Konzepts der ‚Individualität‘ beginnen. Aus der 

spirituellen Perspektive ist Individualität eine einzigartige Zusammenstellung von 

Aspekten, Zuständen, Dynamiken, Prozessen und Lagen, durch die ein empfindender 

Geist sein/ihr individualisiertes und personalisiertes Sein und Existieren entlädt. Diese 

Zusammenstellung reflektiert in ihrer relativen Lage MEINE ABSOLUTE INDIVIDUALITÄT 

in all IHREN ASPEKTEN, ZUSTÄNDEN, DYNAMIKEN, PROZESSEN und LAGEN. Damit diese 

Entladung stattfindet, wird die Individualität mit bestimmten Instrumenten, 

Bausteinen und strukturellen Komponenten ausgestattet, die es möglich machen, dass 

jedes Individuum, in seiner/ihrer eigenen Individualität, ist, was er/sie ist. In ihrem 

zusammengeballten Zustand besteht, wie ihr wisst, die Individualität also aus ihrem 

eigenen individualisierten und personalisierten SPIRITUELLEN GEIST, inwendigen Geist 

und äußerlichen Geist. In ihrem integrativen und vereinigten Zustand konstituieren sie 

die Wirklichkeit des Seins und der Existenz des individualisierten einen empfindenden 

Geistes. Der zentrale Kern dieses Geistes ist das vollumfänglich bewusste Gewahrsein 

für das Selbst-Gewahrsein. Er ist in dem selbst-gewahren (von seinen Zuständen und 

Prozessen) wahren ‚Ich bin‘ verwurzelt. Es ist aus der Position dieses selbst-gewahren 

‚Ich bin‘, dass alle Funktionen, und alles andere allumfassend, bestimmt und regiert 

werden. Weil dieses ‚Ich bin‘ in seiner Struktur und Natur aus der NATUR und 

STRUKTUR MEINES ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ rührt, ist sein gesamter Inhalt und seine 

gesamte Bedeutung reine Positivität und reines Gutsein, die aus MEINER ABSOLUTEN 

POSITIVITÄT und GUTSEIN stammen. Deswegen, solange jemand aus seinem/ihrem 

wahren ‚Ich bin‘ funktioniert, funktioniert er/sie nur auf eine positive und gute Weise; 

nämlich in diesem Fall funktioniert er/sie aus MIR.  

Das ist eine Aufstellung, die im positiven Zustand besteht. Solange sich diese 

Aufstellung unvermindert fortsetzt, hat der negative Zustand keine Chance, sich im 

Geist von irgendjemandem festzusetzen. Damit die Erfindung, Aktivierung, Schaffung 

und vollumfängliche Manifestation des Nicht-Lebens des negativen Zustands und 

seines menschlichen Nicht-Lebens stattfinden, war es notwendig, mit einer Vorstellung 

von etwas aufzukommen, das sich von der bestehenden Aufstellung des positiven 

Zustands gänzlich unterscheidet. Daher, wenn der zentrale Kern des Lebens das 

Bewusstsein für das selbst-gewahre ‚Ich bin‘ ist, war es in diesem Fall notwendig, einen 

Zustand zu erfinden, der eine ganz andere Anordnung haben würde. In dieser anderen 

Anordnung ist das Bewusstsein, dass es so etwas wie das selbst-gewahre ‚Ich bin‘ und 

seine bestimmende und regierende Position gibt, isoliert, separiert, unterdrückt und 

wird in einen unbewussten Modus versetzt, und daraufhin mit etwas ersetzt, das dem 

wahren ‚Ich bin‘ darin ähnelt, dass es in der Lage ist, zu sagen oder als ‚Ich bin‘ über 
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sich zu denken, aber das trotzdem kein Konzept davon hat, worum es bei allem, 

einschließlich sich selbst, geht. Wie wärt ihr in der Lage, alle Aspekte eures Lebens 

richtig zu regieren, wenn ihr nicht wisst, worum es beim Leben, und allem anderen in 

Bezug auf das Leben im Allgemeinen, geht? Dieser Ersatz des wahren ‚Ich bin‘ wurde 

‚Ego‘ genannt. Dieses Ego wurde in eine regierende Position aller Aspekte des Pseudo-

Lebens und des menschlichen Nicht-Lebens versetzt. Gleichzeitig wurde es in eine 

gegnerische Position zu dem wahren ‚Ich bin‘ versetzt, so dass nichts von dem wahren 

‚Ich bin‘ die Funktion des ‚Ego‘ beeinflussen kann. Die fortwährende Feindschaft 

zwischen dem wahren ‚Ich bin‘ und dem ‚Ego‘ wurde geschaffen.  

Der Faktor der Feindschaft ist in der symbolischen Darstellung der Ereignisse 

enthalten, die im Garten Eden stattfanden. Wie ihr euch erinnert, sagte ICH die 

folgenden Worte zu der Schlange: „Und ich will Feindschaft setzen zwischen dir und 

dem Weibe und zwischen deinem Samen und ihrem Samen.“ (GENESIS 3:15). In dieser 

bestimmten Konnotation repräsentiert die Schlange das ‚Ego‘, und die Frau und ihr 

SAMEN repräsentieren das wahre ‚Ich bin‘, in dem ICH wohne (der SAMEN).  

Wie ihr an diesen Fakten seht, ist zwischen dem wahren ‚Ich bin‘ und dem Ego oder 

zwischen dem positiven Zustand und dem negativen Zustand kein Kompromiss 

möglich; oder zwischen dem typisch menschlichen Nicht-Leben und dem wahren Leben 

des ‚Ich bin‘ von jedem in jedem ihrer Aspekte oder Manifestationen. Die Schlange in 

diesem Fall repräsentiert auch den künstlich gebauten Pseudo-Geist in seinem pseudo-

integrativen Zustand, der aus seinem eigenen pseudo-geistigen Geist, pseudo-

inwendigen Geist und pseudo-äußerlichen Geist besteht. Dieser Pseudo-Geist ist auf 

dem wahren Geist draufgelegt und durch den Faktor dieses draufgelegten bzw. 

überlagerten Zustands ist der wahre Geist in all seinen Aspekten unter dem Pseudo-

Geist vergraben. Der zentrale regierende und bestimmende Kern dieses Pseudo-Geistes 

in all seinen Aspekten ist das ‚Ego‘. Damit dieses Ego richtig funktioniert, muss er zu 

allen Zeiten die Kontrolle haben und er muss alle Aspekte des wahren Geistes, die im 

‚Ich bin‘ des wahren Geistes wurzeln, in einem unbewussten Modus halten. Deswegen 

hat die große Mehrheit der Bewohner des negativen Zustands und des menschlichen 

Nicht-Lebens kein bewusstes Gewahrsein von dieser Aufstellung. Das war der einzige 

Weg, wie das Nicht-Leben des negativen Zustands und sein menschliches Nicht-Leben 

in ihrem eigenen Pseudo-Sein und ihrer eigenen Pseudo-Existenz florieren können.  

Wie ihr also an dieser Aufstellung seht, haben wir im negativen Zustand und im 

menschlichen Nicht-Leben in Bezug auf ihre Individualitäten die folgende Struktur: Der 

wahre empfindende Geist mit seinem Kern als das wahre ‚Ich bin‘, das sich in einem 

unzugänglichen und unbewussten Modus befindet/befand; der pseudo-empfindende 

Geist mit seinem Kern als das falsche ‚Ich bin‘ oder seinem ‚Ego‘, das sich im 

unzugänglichen und unbewussten Modus befindet/befand; und ihre Fähigkeit, nur aus 

der Position ihres bewussten Modus zu funktionieren, der in den Ego-Zuständen 

wurzelt. Wann immer jemand im negativen Zustand und im menschlichen Leben ‚Ich 

bin‘ sagt, rührt das Gewahrsein für diese Art von ‚Ich bin‘ nicht aus seinem/ihrem 
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wahren ‚Ich bin‘, sondern aus der Fähigkeit seines/ihres Egos, sich als sein eigenes ‚Ich 

bin‘ vorzustellen. Also haben diese Leute keine andere Wahrnehmung und 

Überzeugung, außer dass sie aus ihrem ‚Ich bin‘ funktionieren. Schließlich sind sie in 

der Lage, die Worte ‚Ich bin‘ zu sagen.  

Aber die Situation wird zu einer ganz anderen, wenn man sich dieser Aufstellung 

bewusst gewahr wird, die im negativen Zustand und in den menschlichen Aspekten 

eurer Natur besteht. In diesem Moment, und das trifft auf jene von euch zu, die MEINE 

Repräsentanten sind, werdet ihr euch dieser Aufstellung vollumfänglich bewusst 

gewahr. Sobald ihr euch dieser Fakten bewusst gewahr werdet, werdet ihr für den 

Modus eurer Funktionen – aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ oder aus der Position 

eures ‚Ego‘ – verantwortlich. In diesem theoretischen Sinne wird jener Teil eurer 

Individualität, der ‚du‘ genannt werden kann, für den Wechsel verantwortlich. In diesem 

Sinne kann das ‚du‘ als der bewusst gewahre Anteil eurer Gesamtheit angesehen 

werden, der nicht nur das Wissen trägt, in seiner Individualität das wahre ‚Ich bin‘ und 

auch das falsche ‚Ich bin‘ oder das ‚Ego‘ zu haben, sondern mithilfe seines Willens und 

seines Verlangens ist er auch dafür verantwortlich, von einem Modus zu einem anderen 

zu wechseln. Sobald ihr euch dieser Situation bewusst gewahr werdet, bestimmen euer 

Wille, eure Neigungen, euer Wollen, eure Sehnsüchte und ähnliche Eigenschaften in 

euch, aus welcher Position ihr funktionieren werdet.  

In diesem Sinne ist es nicht so sehr, sich dem Kern eures wahren empfindenden Geistes 

– eurem wahren ‚Ich bin‘ – greifbar gewahr zu sein, sondern wie und auf welche Art und 

Weise ihr eure Individualität, Einstellungen und Funktionen zur Schau stellt. Wenn ihr 

in eurem Verhalten, eurer Einstellung und in allem anderen solche Charakteristika wie 

die äußerste Freundlichkeit, Liebe, Respekt, Toleranz, Wertschätzung, Dankbarkeit, 

Würdigung, Mitgefühl, Empathie, Gnade, Vergebung, Verständnis, Bescheidenheit, 

Demut, Ergebenheit, Geduld, Ausdauer, Entschlossenheit, Güte und alle anderen 

ähnlichen Wesenszüge und Charakteristika zeigt, und wenn ihr ihnen zuschreibt, dass 

sie Geschenke von MIR sind, DER/DIE SICH in ihrer ABSOLUTEN LAGE befindet, in 

diesem Fall funktioniert ihr aus eurem wahren ‚Ich bin‘ und letztlich aus MIR in euch. 

Wann immer ihr auf der anderen Seite in eurem Verhalten, eurer Einstellung und in 

allem anderen solche Charakteristika und Wesenszüge wie Wut, Feindschaft, 

Lasterhaftigkeit, Rache, Hass, Egoismus, Nicht-Vergebung, Ressentiments, 

Respektlosigkeit, Intoleranz, Gnadenlosigkeit, Ignoranz, Unhöflichkeit, Selbsterhöhung, 

Angeberei, Arroganz, und alle ähnlichen negativen Charakteristika und Wesenszüge 

zeigt, und euch als wichtiger, besonderer, andersartiger, einzigartiger, verdienender, 

und mehr alles andere anseht als jeder andere, funktioniert ihr in diesem Fall aus der 

Position eures Egos.  

Also kann man, beruhend auf diesen Fakten, sagen, dass die Verantwortung für all 

diese Faktoren darin liegt, dass ihr euch dieser Aufstellung bewusst gewahr seid. In 

diesem Sinne ist es das ‚du‘ und in ihm euer Wille, eure Neigungen, euer Wollen und 

eure Sehnsüchte, welches das Recht der Entscheidung hat und auch dafür, für solche 
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Entscheidungen und so ein Wechseln gerichtet zu werden. Das wahre ‚Ich bin‘ kann 

nicht gerichtet werden, weil ihm keine Chance gegeben wird, sich vollumfänglich, oder 

gar teilweise, in eurem Leben zu manifestieren. Das Ego ist blind und fehlerhaft, und 

weiß nichts sicher. Weil das ‚Ego‘ ein künstliches, vorübergehendes und vergängliches 

Konstrukt ist, ist es für nichts verantwortlich und daher kann es nicht gerichtet werden. 

Nur derjenige, der das bewusste Gewahrsein für all diese Fakten hat (und auch das 

unbewusste Gewahrsein), ist für all seine/ihre Entscheidungen und Wechsel 

verantwortlich und rechenschaftspflichtig. Also seid es in diesem Sinne ‚ihr‘, die sich in 

dieser Position und Rolle befinden.  

Und zum Schluss, wie ist es möglich, dass ihr manchmal, auch wenn ihr euch bewusst 

gewahr seid, dass ihr von euren Ego-Zuständen regiert werdet, und ihr zu eurem 

wahren ‚Ich bin‘ wechseln wollt und darum bittet, zu ihm zu wechseln, in euren 

Bemühungen in dieser Hinsicht irgendwie nicht erfolgreich seid? Die Antwort auf diese 

Frage hat in den meisten Fällen eine individualisierte und personalisierte Natur. Die 

Gründe für so ein gelegentliches Scheitern wäre von einem Individuum zu einem 

anderen ganz anders. Es gibt keinen allumfassenden, zu allen passenden Grund, dass 

das geschieht. Es hängt alles von den persönlichen und individuellen Intentionen, 

Motivationen, Neigungen, Wollen, Sehnsüchten, Wünschen, etc. ab, mit denen sie 

versuchen, ihr Ego zu kontrollieren und mit denen sie versuchen, aus der Position ihres 

‚Ich bin‘ zu funktionieren. Es ist daher ratsam, dass ihr, wann immer ihr euch in dieser 

Art misslichen Lage befindet, sehr sorgfältig alle Aspekte eurer Intentionen, 

Motivationen, Sehnsüchte, Wünsche, Wollen, Neigungen etc., mit denen ihr auf diesen 

Wechsel und auch auf eure Bitte zugeht, euch bei euren Bemühungen in dieser Hinsicht 

zu helfen, zu untersuchen.  

Auf der anderen Seite wird in Fällen wie diesen auch zugelassen, dass ein gewisses 

Scheitern geschieht, um die sture, unnachgiebige, rigide, hartnäckige und widerwillige 

Natur des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens zu illustrieren 

und zu demonstrieren. Gleichzeitig zeigen sie auch, dass egal, wie viel Scheitern jemand 

unter MEINEN Repräsentanten in dieser Hinsicht erfahren würde, sie werden niemals 

aufgeben, fortwährende Bemühungen anzustellen, aus der Position ihres wahren ‚Ich 

bin‘ zu funktionieren, das heißt, aus der Position des positiven Zustands, und letztlich 

aus der Position von MIR in ihnen. Und das ist es, worum es bei all diesen Dingen geht.  

An diesem Punkt, Peter, würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen. Geh und 

ruhe dich lange aus, und genieße deine Tage so gut wie möglich unter deiner fragilen 

körperlichen Verfassung.  

Peter: Danke DIR sehr für all diese interessanten Antworten. Ich werde DEINEN Rat 

annehmen. Bis zum nächsten Mal – wenn überhaupt.  
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EINHUNDERTZWEIUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

25. Mai 2000 

Peter: Ich verstehe, dass DU mit der weiteren Ausführung zu dem Thema ‚Ich bin‘ 

versus ‚Ego‘ und des ‚Wechselmechanismus‘ fortfahren möchtest. Auch erhielt ich einige 

Fragen von Erin Martz aus den USA und Boris Bella aus der Slowakei. Erins Fragen 

lauten wie folgt: Um die Brücke zwischen den alten und den neuen Konzepten zu 

verstehen, beschrieb Swedenborg ‚Proprium‘ als den Zustand des Egoismus, der vor der 

spirituellen Regeneration besteht. Wie unterscheidet sich dieses Konzept von den Ego-

Zuständen, die in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS beschrieben 

werden, die die Individuen ablegen müssen, um aus ihrem ‚Ich bin‘ zu leben? Auch, in 

Hinblick auf die Auswirkung SEINER/IHRER NEUEN NATUR auf die ganze Schöpfung, war 

das Konzept der ‚ehelichen Liebe’ ein notwendiges Konzept von DIR, das damals 

diskutiert werden musste, oder war es mehr eine Erschaffung aus den psychischen und 

mentalen Sichtweisen von Swedenborg (einige stritten sich darüber, ob es ein göttlich 

inspiriertes Buch war)? Im Konzept der ehelichen Liebe diskutierte Swedenborg den 

Prozess eines Ehemanns und einer Ehefrau, die einander zuerst von innen dann nach 

außen kennen, was eine richtige spirituelle Ordnung widerspiegelt. Doch gleichzeitig 

erschienen viele Konzepte, die von Swedenborg in seinem Buch EHELICHE LIEBE 

geschrieben wurden, als Frauen gegenüber voreingenommen. Reflektierte er das soziale 

Klima seiner Tage, oder war das Konzept ein notwendiger Schritt, um zu der Diskussion 

DER NEUEN OFFENBARUNG über den Prozess und die Bedeutung von Sexualität im 

positiven Zustand eine Brücke zu schlagen? Ende von Erins Fragen.  

Die Fragen von Boris Bella lauten wie folgt (ich übersetze sie): In DIALOG 130 wurde das 

Konzept der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM diskutiert. Ich möchte wissen, wie kann es, 

aus der Position der multiversalen Bedeutung, für jemanden sinnvoll bzw. nützlich sein, 

jemanden überhaupt auf irgendetwas im nächsten Zyklus aufmerksam zu machen, das 

während des laufenden Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess erlebt wurde, wenn er/sie in 

die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM eintritt und alles erneut erlebt und sich erinnert, was 

erlebt und erinnert werden muss, was im vorherigen Zyklus geschah, wenn jeder in der 

gesamten SCHÖPFUNG gelernt hat, was nicht zu wählen ist und ob die Vorstellung, DEN 

HERRN JESUS CHRISTUS als die einzige QUELLE des ewigen Lebens abzulehnen, aus den 

Geistern aller empfindenden Wesenheiten in der SCHÖPFUNG ausgemerzt und beseitigt 

werden wird? Und damit ist eine andere Frage verbunden: Können wir darüber Bescheid 

wissen, wie die Nutzung der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM für das ewige Lernen von 

empfindenden Wesenheiten, die am derzeitigen Zeitzyklus partizipierten (oder die bereits 

erfahren hatten, was nicht zu wählen ist und wie man nicht zu sein hat und die gelernt 

haben, niemals die Vorstellung der Ablehnung des wahren Lebens DES HERRN JESUS 
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CHRISTUS zu wählen), teilhatten, oder was bedeutet das wegen der Möglichkeit, dass 

Wesenheiten wieder lernen und wieder daran erinnert werden, was nicht in ihre offene 

Erinnerung zu wählen ist? Nebenbei, was wissen wir über die Erinnerung als solche? 

Wird jede neu erschaffene empfindende Wesenheit im neuen Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess den Prozess des Lernens über das Nicht-Leben des negativen 

Zustands aus der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM erfahren, so dass die Vorstellung, das 

wahre Leben abzulehnen oder das Nicht-Leben des negativen Zustands erfahren zu 

wollen, in der Fülle des positiven Zustands sogar als der Lernprozess, der in der 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM verfügbar wäre, keinen Platz haben würde? Ende der 

Fragen von Boris. Wie möchtest DU in dieser Hinsicht weitermachen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns zuerst etwas mehr zu den Themen des ‚Ich bin‘, 

‚Ego‘, des ‚du‘ und des ‚Wechselmechanismus‘ ausführen (Mirkos ursprüngliche Frage, 

wie sie in DIALOG 141 aufgenommen wurde). Für den menschlichen bewussten Geist 

ist es äußerst schwierig, solche theoretischen Konstrukte wie ‚Ich bin‘, ‚Ego‘, ‚du‘, 

‚Wechselmechanismus‘ und ähnliche scheinbar abstrakte Konzepte zu 

konzeptualisieren oder zu begreifen. Im Erfahrungsmodus des menschlichen Geistes 

gibt es nichts an ihnen, was greifbar ist. Ihre Manifestation findet im Verhalten, in der 

Einstellung und im Lebensstil von jedem statt oder wird reflektiert. Doch es ist sehr 

wichtig, diese Begriffe oder Konzepte richtig zu begreifen, um eine notwendigste und 

wünschenswerteste Position herzustellen, aus der jeder wählt, zu funktionieren. Wer 

oder was ist der koordinierende und/oder kontrollierende Faktor unter ihnen? Wer oder 

was ist für den Prozess des Entscheidungstreffens und das anschließende Ergebnis 

jeglicher Handlungen, Verhaltensweisen, Einstellungen, Beziehungen oder was man 

auch hat verantwortlich? Gibt es in der Gesamtheit des Systems des menschlichen 

Geistes oder der menschlichen Individualität etwas, das eine solche wichtige Rolle oder 

Funktion hat? ICH schließe im Moment aus dieser Ausführung alle anderen 

empfindenden Geister aus, die im positiven Zustand positioniert sind, weil ihnen in 

ihrem Fall vollumfänglich aktive Ego-Zustände fehlen, die sie oder ihren Prozess des 

Entscheidungstreffens beherrschen oder regieren würden. Was sie aber haben ist das 

Potenzial zur Entwicklung von Ego-Zuständen. Dieses Potenzial stammt aus der 

Vorstellung, dass sie, wenn sie es wünschen und aus ihrem eigenen freien Willen und 

ihrer eigenen freien Wahl wählen, MICH als die einzige Quelle ihres Lebens, und auch 

jeden Lebens, ablehnen können. In einem solchen Potenzial wurzelt die Möglichkeit, die 

Ego-Zustände in ihnen zu aktivieren. Würden sie dies wählen, würden sie sich in diesem 

Fall natürlich im negativen Zustand wiederfinden oder sie würden in den negativen 

Zustand hineinfallen, und dasselbe strukturelle Design ihrer Geister annehmen, das 

jeder andere im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben hat.  

An diesem Punkt aber werden wir nur über den menschlichen Geist oder die 

menschliche Individualität sprechen, weil in diesem Geist oder in dieser Individualität 

die sogenannten abstrakten Konstrukte in der Form von ‚Ich bin‘, ‚Ego‘, ‚du‘ und 
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‚Wechselmechanismus‘ die ausgeprägtesten und die am greifbarsten manifestierten 

sind.  

Noch einmal, die Frage ist, ob es im menschlichen System (oder im System eines 

empfindenden Geistes) irgendwas gibt, was jegliche dieser Manifestationen übersteigt 

und was die volle Kontrolle über sie hat, und damit für alle Prozesse des 

Entscheidungstreffens und ihrer verschiedenen Folgen verantwortlich ist. Erinnert ihr 

euch an etwas, das in den früheren DIALOGEN über MEINE ABSOLUTE NATUR 

aufgenommen wurde und wie es diesen wesentlichen Bestandteil MEINER NATUR gibt, 

der von keinem relativen empfindenden Geist benannt, oder ausgesprochen oder 

begriffen oder nachvollzogen werden kann? Er wurde ‚UNAUSSPRECHLICHER KERN 

MEINER ABSOLUTEN NATUR‘ genannt, der als eine integrative, ins Leben rufende, 

aufrechterhaltende, regulierende, regierende und kontrollierende Quelle von jedem und 

allem in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz (in Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz, mit der Ausnahme, ihre Quelle hervorzurufen oder zu sein) konzipiert 

wird. Wenn man berücksichtigt, dass der ursprüngliche relative empfindende Geist 

nach dem ABSOLUTEN DESIGN MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES 

gemustert und strukturiert wurde, dann muss er in diesem Fall, logisch gesprochen, 

auf ähnliche Weise etwas in seiner Struktur enthalten, das über die Gesamtheit aller 

Komponenten dieses Geistes und was alle Aspekte dieses Geistes in all seinen 

Manifestationen integriert, koordiniert, regiert, kontrolliert, reguliert und leitet, 

hinausgeht. Der menschliche Geist ist aus dieser Regel nicht ausgeschlossen.  

Zu dem Ausmaß, dass dieser Faktor in MIR unnennbar und unbegreiflich ist, zu 

demselben Ausmaß kann man konzeptualisieren, dass dieser übersteigende Zustand 

im System des empfindenden Geistes, und auch im menschlichen System, genauso 

unnennbar und unbegreiflich ist. Soweit es die Systeme des empfindenden Geistes und 

der Menschen betrifft, war es zumindest nicht bis zur Gegenwart so. In MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND und MEINER ABSOLUTEN LAGE wird aufgrund seiner ABSOLUTEN 

NATUR dieser Faktor auf ewig unnennbar und unbegreiflich bleiben. Auf der anderen 

Seite könnten im Falle des relativen empfindenden Geistes und des menschlichen 

Geistes, aufgrund ihrer Relativität, einige Aspekte dieses übersteigenden Faktors 

benannt und zu einem eingeschränkten Sinne begreiflich sein. Wie ihr aus diesen 

Fakten seht, sprechen wir hier über etwas Neues und Andersartiges. Bis zu diesem 

Punkt hat niemand gewusst, dass der empfindende Geist, und auch der menschliche 

Geist, etwas in ihren Systemen enthält, das als ein übersteigender, koordinativer, 

integrativer, kontrollierender, regulierender und regierender Faktor von allem 

konzeptualisiert werden kann, aus dem diese Systeme bestehen. Aber jetzt ist die Zeit, 

dieses wichtige Faktum zu offenbaren. Die Rechtzeitigkeit dieser Offenbarung wurde 

davon bestimmt, dass jemand von MEINEN Repräsentanten, in diesem Fall Mirko, mit 

der Frage von dieser wichtigen Größenordnung und Bedeutsamkeit aufkam.  
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Dieser übersteigende Faktor im System empfindender Wesenheiten, und auch 

Menschen, hat eine direkte Relevanz für und Entsprechung zu MEINEM UNNENNBAREN 

und UNBEGREIFLICHEN KERN. Wäre er nicht vorhanden, würden alle Komponenten, 

Aspekte, Teile, oder was man auch hat, in den Systemen der empfindenden Wesenheiten 

und Menschen, zerfallen und auseinanderfallen. Die übersteigende Position dieses 

Faktors dient auch als der ‚Wechselmechanismus‘ zwischen dieser oder jener 

Komponente, Aspekt, Grad oder Ebene von jeder empfindenden Wesenheit und 

Menschen. Nur aus der Position dieses Übersteigens, wenn man jedes einzelne Teilchen 

der erwähnten empfindenden Systeme überschaut, koordiniert, regiert, reguliert und 

bestimmt, kann so ein Wechseln stattfinden. Wie kann man also diesen Faktor in 

menschlichen Begriffen konzeptualisieren? Ist es möglich, im menschlichen 

Vokabularium irgendwas zu finden, das in der Lage wäre, euch eine Vorstellung davon 

zu geben, über was wir sprechen? Wenn es überhaupt etwas gibt, das all seine 

zusammengeballten Zustände, Prozesse und Lagen übersteigt, und das sich in der 

Position befindet, sie zu koordinieren, zu integrieren, zu bestimmen, zu regulieren und 

sie zu regieren, zu welchem Zweck, den es auch hat, ist es in diesem Fall sehr schwierig, 

wenn nicht unmöglich, im menschlichen Vokabularium etwas zu finden, das in der Lage 

wäre, auch nur entfernt seine Natur zu beschreiben. Schließlich befindet sich so ein 

Vokabularium im menschlichen System und ist eines der vielen Komponenten dieses 

Systems, das von dem erwähnten übersteigenden Faktor regiert wird. Man kann nicht 

sehr gut etwas beschreiben, das eure Fähigkeiten des Begreifens übersteigt und das ein 

Abkömmling einer zweitrangigen Komponente in der Gesamtheit eures Systems ist.  

Der Begriff, der dem am nächsten kommt, der für unseren Zweck verwendet werden 

kann, und der für den menschlichen Geist nur als ein Orientierungspunkt angesehen 

werden kann, um zu fühlen, worum es bei all dem geht, wäre ein provisorischer Begriff 

der ‚spezifischen und einzigartigen Individualität‘, der anhand aller Komponenten, 

Aspekte, Ebenen, Grade, Teile, oder was man auch hat, der empfindenden Wesenheit 

im Allgemeinen und der menschlichen Wesenheit im Besonderen funktioniert und sie 

zur Verfügung hat; und der gleichzeitig all das auf genau dieselbe Art und Weise 

übersteigt, wie MEIN ABSOLUTER UNNENNBARER ZUSTAND jeden und alles in einem 

absoluten Sinne übersteigt. Diese spezifische Individualität kann mit dem Begriff ‚du‘ 

gleichgesetzt werden. Also, wann immer wir sagen, ‚du bist für etwas und alles 

verantwortlich und rechenschaftspflichtig‘, meinen wir diese spezifische Individualität, 

die alles enthält, was benötigt wird, um richtige Wahlen und Entscheidungen zu treffen. 

Auf gewisse Weise kann man sagen, dass die angeborene Fähigkeit von jedem, rational 

zwischen richtig und falsch zu unterscheiden (im menschlichen Nicht-Leben und im 

Nicht-Leben des negativen Zustands), und zwischen ihnen zu wählen, die direkteste 

Manifestation dieser spezifischen Individualität ist.  

Im menschlichen Nicht-Leben und Nicht-Leben des negativen Zustands, obwohl diese 

spezifische Individualität auf ihrer unbewussten Ebene bleibt, kann sie trotzdem darin, 

dass sie das bewusste Gewahrsein über ihre Fähigkeit des Wählens hat, als ihre direkte 
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Manifestation angesehen werden. Wann immer wir also so etwas wie ‚du bist 

verantwortlich und rechenschaftspflichtig für all deine Taten oder aus welcher Position 

du funktionierst (ob aus deinem wahren ‚Ich bin‘ oder aus deinem künstlichen ‚Ego‘)‘ 

sagen, verweisen wir direkt auf diese spezifische Individualität von euch. Es ist diese 

Individualität, die im letztlichen Ergebnis ihrer Wahlen, Funktionen und 

Manifestationen gerichtet und zuerkannt wird. Also ist es in diesem Sinne wirklich egal, 

ob sich jemand im menschlichen Nicht-Leben und im Nicht-Leben des negativen 

Zustands der Existenz dieses übersteigenden Faktors, den wir provisorisch als 

‚spezifische und einzigartige Individualität‘ benannt haben, bewusst gewahr ist oder 

nicht. Aufgrund des Faktums, dass sich jeder seiner/ihrer Fähigkeit bewusst gewahr 

ist, zu wählen und zu verändern, funktioniert jeder, durch den Faktor, diese Fähigkeit 

zu haben, aus der Position dieser spezifischen und einzigartigen Individualität. 

Schließlich ist diese Fähigkeit eine der vielen Formen oder Mittel der konkreten 

Manifestation dieser Individualität. Das ist der Grund, warum wir so viele Male gesagt 

haben, dass jeder für das verantwortlich und rechenschaftspflichtig ist, was in ihren 

Leben geschieht – egal, was es ist und egal, wann und unter welchen Bedingungen es 

stattfindet.  

In ihrer übersteigenden, koordinierenden, integrierenden, kontrollierenden, 

entscheidungstreffenden, regulierenden, überschauenden und wählenden Position wird 

die spezifische Individualität von jeder empfindenden Wesenheit, und auch jeder 

menschlichen Wesenheit, in einen Zustand der Neutralität gesetzt. Dieser Zustand 

erlaubt ihr, ihre Energien in jede Richtung zu leiten, die sie will oder verlangt. Ist die 

Wahl andererseits dafür, aus der Position ihres ‚Ich bin‘ und dem wahren empfindenden 

Geist im Allgemeinen zu funktionieren (aus dem Innern des SPIRITUELLEN GEISTES, 

durch den inwendigen Geist zum äußerlichen Geist), ist in diesem Fall die Wahl, aus 

der Position des negativen Zustands oder aus der Position der typisch menschlichen 

Natur zu funktionieren. In beiden Fällen liegt die Verantwortung immer in der 

übersteigenden Individualität von jedem.  

Als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, die das Privileg erhielten, diese 

Fakten zum ersten Mal zu wissen, und die daher in eine Position des direkten bewussten 

Gewahrseins von der Existenz dieser Aufstellung versetzt werden, euch wird eine 

Möglichkeit gegeben, euer Leben beruhend auf diesem neuen Wissen zu regulieren. Der 

Punkt hier ist, mit was oder mit wem in euch, oder in der Gesamtheit eurer eigenen 

einzigartigen Struktur, ihr eine Identität herstellen wollt oder herzustellen verlangt. 

Sobald ihr über diesen übersteigenden Faktor eurer Natur Bescheid wisst, könnt ihr, 

wenn ihr wollt, eure ganze vollumfängliche Identität in eure Individualität hineinsetzen 

und aus dieser Position ihre Energien einzig und allein auf das Funktionieren aus der 

Position eures wahren ‚Ich bin‘ leiten. Aber von Zeit zu Zeit, und solange ihr euch im 

menschlichen Leben befindet, wenn es eine Notwendigkeit gibt, aus der Position des 

Ego-Zustands zu funktionieren, um ein wichtiges Lernen bereitzustellen, und um zum 

Vorteil von allen die spezifische Natur eures eigenen spezifischen Egos zu illustrieren 
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und zu demonstrieren, in diesem Fall müssen die Energien mit diesem Ego geteilt 

werden. Ohne diese spezifischen Energien, die von eurer Individualität bereitgestellt 

werden, mit der ihr euch jetzt im Zustand der vollumfänglichen Identität befindet, kann 

nichts in eurem Leben funktionieren. Aber obwohl es manchmal notwendig ist, eurem 

Ego oder der Manifestation einiger Aspekte eurer typisch menschlichen Natur diese 

Energien bereitzustellen, sollt ihr trotzdem niemals all diese Energien einer solchen 

Sache geben. Ihr könnt sie nur zu einem bestimmten Maß teilen. Solltet ihr alle 

derartigen Energien nur auf die Sache des Egos richten, würdet ihr euch in diesem Fall 

in der uneingeschränkten Knechtschaft zum negativen Zustand wiederfinden, aus 

welcher der Weg hinaus kein leichter wäre. Stattdessen sollte der Hauptanteil dieser 

Energien darauf gerichtet werden, aus der Position eures wahren ‚Ich bin‘ zu 

funktionieren. Obwohl einige Energien in euer Ego oder in die Manifestation der Aspekte 

eurer typisch menschlichen Natur hineingehen – wie sonst kann man schließlich den 

Zweck erfüllen, zu dem ihr einverstanden wart, in das menschliche Nicht-Leben zu 

inkarnieren und die Natur dieses Nicht-Lebens vollumfänglich zu zeigen – weil die 

Mehrheit von ihnen zu eurem wahren ‚Ich bin‘ gehen werden, werdet ihr in diesem Fall 

in dieser Anordnung, aus der Position, euch mit eurer spezifischen Individualität zu 

identifizieren, alle Aspekte eurer Ego-Funktionen und -Manifestationen kontrollieren. 

Also wird in diesem Fall euer Ego euch nicht kontrollieren und regieren, sondern ihr 

werdet euer Ego regieren und kontrollieren.  

Um dieses Ziel zu erreichen, seid ihr angewiesen, MICH darum zu bitten, eure 

spezifische Individualität zu übernehmen und es aus dieser Position möglich zu 

machen, dass ihr aus MEINER ABSOLUTEN SPEZIFISCHEN und EINZIGARTIGEN 

INDIVIDUALITÄT in all IHREN ÜBERSTEIGENDEN ASPEKTEN reguliert, kontrolliert, regiert, 

leitet, koordiniert, Wahlen trefft, Entscheidungen trefft und alles andere. Damit ihr in 

der Lage seid, eure vollumfängliche Identität mit allem herstellt, was in dieser 

übersteigenden Individualität enthalten ist, oder mit eurer Individualität als solches, 

müsst ihr in diesem Sinne zuerst MICH darum bitten, dass ICH euch dabei helfe, eine 

solche Identität, die auf MEINER ABSOLUTEN IDENTITÄT basiert, in dieser Hinsicht 

herzustellen. Nur aus der Position des ABSOLUTEN ZUSTANDS ist eine solche 

Errungenschaft möglich. Sobald ihr euer Gesuch für eine solche Identität, basierend 

auf den motivationalen und intentionalen Faktoren für ein solches Gesuch, einreicht, 

werde ICH euch alle notwendigen Mittel bereitstellen, um in diesem Bemühen erfolgreich 

zu sein. Dieses Bereitstellen wird entweder teilweise während eures derzeitigen 

menschlichen Nicht-Lebens, während ihr noch auf Planet NULL seid, oder vollständig, 

nachdem ihr ihn verlasst, verwirklicht werden. Aber egal, was der Fall sein mag, euer 

Gesuch in dieser Hinsicht wird als eine Grundlage dienen, auf der zu der einen oder 

anderen Zeit so eine vollumfängliche Identität in Ewigkeit hergestellt sein wird. In der 

Zwischenzeit, falls nötig und notwendig, wird euch eine Teil-Identität gewährt werden, 

so dass ihr eure Ego-Zustände und die negativen Aspekte eurer menschlichen Natur im 

Allgemeinen erfolgreich kontrollieren könnt. Was in dieser Hinsicht zählen wird, ist 
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euer ernsthaftes und aufrichtiges Verlangen, immer nur aus der Position eures 

wahren ‚Ich bin‘ zu funktionieren und dass aus diesem Grund alle Energien eurer 

spezifischen und einzigartigen Individualität hauptsächlich auf die Funktion 

eures wahren ‚Ich bin‘ gerichtet sein werden. Solange ihr euch in eurem 

menschlichen Nicht-Leben befindet, kann zu diesem Zeitpunkt nicht viel mehr gefordert 

oder gar erreicht werden. Das war eine vereinbarte Anordnung. Und das ist alles, was 

ICH heute beitragen wollte. Sollte sich in der Zukunft eine Notwendigkeit ergeben, mehr 

zu diesem wichtigen Thema auszuführen, werden wir das tun.  

Peter: Danke DIR sehr, sehr für diese fruchtbare Offenbarung. Können wir zu den 

Antworten auf die gestellten Fragen übergehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das können wir; und wir werden in der 

Reihenfolge vorgehen, wie sie kamen. Lass uns zuerst über den Begriff sprechen, der 

von Swedenborg geprägt wurde, ‚Proprium‘. Wie du weißt, ist dieser Begriff ein 

lateinisches Wort, dessen Bedeutung sich an etwas annähert, das sich einzig und allein 

auf das eigene bezieht, ohne einen Bezug auf irgendjemanden oder irgendwas außerhalb 

von diesem eigenen. In der Konzeptualisierung von Swedenborg kennzeichnet es einen 

Zustand des Egoismus, wo auf das Wohlergehen von jemand anderem keine Rücksicht 

genommen wird, sondern nur auf das eigene. Zu der Zeit von Swedenborg ist der Begriff 

‚Ego‘ nicht definiert oder geschaffen worden. Dieser Begriff wurde später am Ende des 

19. Jahrhunderts in die menschliche Psychologie eingeführt. Die Bedeutung beider 

Begriffe – ‚Proprium‘ und ‚Ego‘ – ist untereinander austauschbar. Deswegen kann man 

sicher sagen, dass Proprium und Ego, in unserer Konzeptualisierung dasselbe sind, 

soweit es ihre wahre Bedeutung und ihren wahren Inhalt betrifft.  

Eine etwas kompliziertere Situation besteht bei Swedenborgs Konzept der ‚ehelichen 

Liebe‘. Bevor wir auf die Gründe für Swedenborgs Einleitung von diesem Konzept in 

seine Schriften eingehen, lasst uns einen Moment lang die wahre Bedeutung des Wortes 

‚ehelich‘ bzw. ‚konjugal‘ ansehen. Dieser Begriff rührt, wieder einmal, aus dem 

lateinischen Wort ‚congugalis‘. Eigentlich besteht dieses Wort aus zwei separaten 

Worten. ‚Conju(n)x‘ = Partner. ‚Con‘ = Partner. Ju(n)x rührt aus dem Wort ‚jugum‘, das 

Joch heißt. Was ihr also hier habt ist, dass die wahre Bedeutung des ehelichen oder 

konjugalen, Partner im Joch zueinander kennzeichnet. In euren modernen Begriffen 

wird diese Bedeutung in den Worten ‚eheliche Bindung‘ widergespiegelt. Was sagt euch 

diese Bedeutung? Wenn ihr diese Bedeutung genau analysiert, dann muss man 

schlussfolgern, dass es in der wahren Wirklichkeit seiner Bedeutung so etwas wie wahre 

eheliche oder konjugale Liebe nicht gibt. Stattdessen ist sie eine Pseudo-Liebe, die auf 

Knechtschaft, Besitztum, Selbst-Exklusivität, gegenseitiger Abhängigkeit, versteckter 

Motivation und ähnlichen, meist allen negativen Faktoren beruht. Was eine solche 

negative Konnotation hat, kann nicht von wahrer Liebe sein. Daher rührt es nicht aus 

dem positiven Zustand, oder in diesem Fall, aus MIR. Natürlich bedeutet das nicht, dass 

die zwei Leute, die freiwillig (in einigen Kulturen sogar unfreiwillig) diese Bindung oder 
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dieses Joch eingehen, keine tiefe Liebe, Wertschätzung, Respekt oder Freundschaft 

füreinander haben können oder würden. Aber dieser Zustand bei ihnen und zwischen 

ihnen hat nichts mit der sogenannten ‚ehelichen Liebe‘ zu tun. Stattdessen entsteht 

oder rührt sie aus ihren positiven Neigungen und aus dem Zustand ihres wahren ‚Ich 

bin‘. Dass sie sich in dieser Hinsicht nach den Anforderungen und Erwartungen ihrer 

Kultur oder Gesellschaft richten, aus welchen ihrer eigenen individuellen Zwecke und 

Gründe auch immer, ist eine ganz andere Sache.  

Vergesst nicht, was im GROßEN BUCH und in einigen der vorherigen DIALOGE über 

dieses Thema gezeigt wurde. Die typisch menschliche Ehe hat eine negative Konnotation 

und wurde in den HÖLLEN erfunden. Dass das der Fall ist, kann man an dem Faktum 

sehen, dass der Großteil der gewalttätigsten und mörderischsten Verbrechen in 

ehelichen Beziehungen oder zwischen Partnern begangen werden (Gewalt in der Ehe 

zum Beispiel). Wenn eine Beziehung nicht auf wahrer Liebe, Respekt, Wertschätzung, 

gegenseitigem Verständnis, Freundlichkeit, Toleranz, Geduld, Akzeptanz, Mitgefühl, 

Empathie, Unabhängigkeit, und mehr Unabhängigkeit, und ähnlichen allen positiven 

Charakteristika gründet, werden die sogenannten kulturellen und sozialen 

Anforderungen und Erwartungen in dieser Hinsicht in vielen Fällen nur zur Katastrophe 

oder Tragödie führen.  

Wie ihr also an dieser Beschreibung seht, ist die sogenannte ‚eheliche Liebe‘ nichts 

anderes als eine Falle, die von den Kräften des negativen Zustands aufgestellt wurde, 

um die Menschen in gegenseitiger Knechtschaft und Abhängigkeit zu halten. Wie ihr 

wisst, um Ehen standfest zu machen, egal was passiert, wurden sie von allen religiösen 

Systemen, und auch von allen rechtlichen Gesetzen, als heilig, von Gott geheiligt erklärt. 

Sie wurden in eine Position des am meisten erwünschten und benötigten Zustand, Lage 

und Prozess versetzt. Wie sonst konnte der negative Zustand seine Sphäre des 

Einflusses und der Herrschaft verbreiten? Nehmt zum Beispiel die geistig-spirituelle 

Falschheit der Aussage, die andeutet, dass die beiden, die die eheliche Bindung 

eingehen, zu einem werden und nicht mehr zwei sind. Was ist die wahre Bedeutung 

dieser Falschheit und wie ist sie zustande gekommen? Ist es überhaupt möglich, die 

eigene Individualität, Spiritualität, Mentalität, Andersartigkeit und das eigene wahre 

‚Ich bin‘ aufzugeben, um mit jemand anderem zu verschmelzen und als ein Resultat 

einen ganz anderen Zustand zu bilden? Etwas wie das aufzugeben, gleicht der 

Zerstörung dieser spezifischen, andersartigen, einzigartigen und nicht-nachahmbaren 

Komponente, die ICH jedem Individuum eingab, und durch die jedes Individuum das 

ist, wer er/sie wirklich ist. In diesem Fall aber, sollte etwas wie das überhaupt möglich 

sein, würde MEINER SCHÖPFUNG etwas sehr wichtiges, was mit MEINER ABSOLUTEN 

NATUR zu tun hat, vorenthalten werden, was einzig und allein nur anhand und durch 

ein spezifisches Individuum in seinem/ihrem relativen Zustand verfügbar ist. Auf 

gewisse Weise würde das existenziellem Selbstmord gleichen. Die negative Auswirkung 

einer solchen Möglichkeit wäre unkalkulierbar. Ihr habt keine Ahnung, was in diesem 

Fall passieren kann.  
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Nun, der Ursprung der Bedeutung des Ausdruckes von ‚zwei werden zu einem‘ stammt 

aus der Verzerrung und gezielten Verfälschung des ursprünglichen Konzepts der 

Vereinigung, Integration, Einssein und der absoluten Gleichheit aller Prinzipien von 

Männlichkeit und Weiblichkeit und Weiblichkeit und Männlichkeit. Diese Prinzipien 

beziehen sich keinesfalls auf das Geschlecht oder auf die Vereinigung, Integration und 

das Einssein von zwei unterschiedlichen Individuen – das eine ein Mann und das andere 

eine Frau. Stattdessen bezieht es sich auf die eigene innerliche Männlichkeit und 

Weiblichkeit und Weiblichkeit und Männlichkeit von jedem Individuum, wie sie in 

sowohl einem Mann als auch einer Frau enthalten ist. Also, um nochmal zu 

wiederholen, dieses Konzept hat keine Relevanz für das äußerliche Geschlecht. 

Allerdings wurden diese Konzepte und Zustände im Prozess der Erfindung, Aktivierung, 

Herstellung und Manifestation des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des 

menschlichen Nicht-Lebens von den ursprünglichen Pseudo-Schöpfern auf eine solche 

Art und Weise genutzt, dass sie es auf jegliche zwei Individuen des anderen Geschlechts 

anwandten. Es war eine sehr gelegene Nutzung für sie, weil sie eine Tür öffnete zur 

Schaffung von etwas, das im wahren Leben des positiven Zustands undenkbar war/ist 

– Knechtschaft, Unterdrückung, Verdrängung der eigenen Individualität, 

Andersartigkeit und Einzigartigkeit, gegenseitige Abhängigkeit oder Abhängigkeit von 

den Äußerlichkeiten (schließlich sind zwei Leute in unterschiedlichen äußerlichen 

Zuständen positioniert, die niemals in der Lage sind, denselben Raum zu besetzen oder 

in demselben Zustand der Innerlichkeiten zu sein) und ähnliche ganz negative Faktoren.  

Zu der Zeit von Swedenborg, und auch während der gesamten Geschichte des 

Menschengeschlechts auf Planet NULL, war ein solches Konzept, dass jedes Individuum 

beide Prinzipien in sich enthält – Männlichkeit und Weiblichkeit oder Weiblichkeit und 

Männlichkeit – ungeachtet des Geschlechts, nicht bekannt oder wurde gar nicht 

berücksichtigt. Es war erst, als C.G. Jung mit dieser Vorstellung aufkam, dass der 

Faktor eines solchen strukturellen Designs des empfindenden Geistes oder von allen 

empfindenden Wesenheiten langsam das bewusste Gewahrsein von Menschen 

durchdrang.  

Was war es also, über was Swedenborg in dieser Hinsicht sprach? Wie ihr wisst, wurde 

in den Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG deutlich gesagt, dass Swedenborg und 

seine Schriften die Natur und den Inhalt der Übergangsphase repräsentieren, die zu 

seiner Zeit einsetzte – von den DUNKLEN ZEITALTERN bis zu den ZEITALTERN DER 

ERLEUCHTUNG oder von dem Alten zum Neuen. Wie ihr euch aus MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG erinnert, enthält jede Übergangsphase in ihren Vorstellungen etwas 

sehr Neues und Andersartiges, mit einer beträchtlichen Beibehaltung der alten 

Konzepte, Deutungen und dem alten Verständnis von allen Faktoren, die das Alte 

regierten. Deswegen spiegeln einige der Schriften von Swedenborg diese Situation wider. 

Gleichzeitig war Swedenborg allerdings der erste, der die absolute Integration aller 

Prinzipien von Liebe und Weisheit, von Gutem und Wahrem und von positiven Werken 

(in seinem Begriff, Nächstenliebe) und Glauben und ihren geistig-spirituellen 
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entsprechungsmäßigen Zusammenhang mit Individuen erkannte. Sein Problem in 

dieser Hinsicht war, dass er diese Attribute auf die Art und Weise zuschrieb, die von der 

alten Konzeptualisierung darin gedacht wurde, dass solche Attribute in ihrer Trennung 

enthalten waren – das eine war in einem Mann und das andere in einer Frau. Um ihre 

notwendige Integration zu erreichen, erfand er das Konzept der ehelichen Liebe, 

basierend auf dem Missverstehen des Faktums, dass es nicht ein Mann und eine Frau 

ist, die in einen solchen Zustand eintreten müssen, sondern es ist Männlichkeit und 

Weiblichkeit und Weiblichkeit und Männlichkeit in jedem Individuum, ungeachtet, ob 

er ein Mann oder ob sie eine Frau ist, die in den Zustand ihrer vollumfänglichen 

Integration und Vereinigung eintreten müssen.  

Also, in Reaktion auf Erins Frage in dieser Hinsicht können wir sagen, dass beide 

Annahmen korrekt sind: Swedenborg spiegelte das soziale Klima seiner Tage wider und 

gleichzeitig baute er eine notwendige Brücke zu der Konzeptualisierung durch DIE 

NEUE OFFENBARUNG von dem Prozess und der Bedeutung dieses Themas im positiven 

Zustand (ohne dass er sich damals bewusst gewahr war, dass das der Fall war). Aber 

der Großteil des Inhalts seines Buches EHELICHE LIEBE war das Resultat seiner 

eigenen mentalen und moralischen Sichtweisen. Also war es nicht direkt von MIR 

inspiriert. Dieses Buch von ihm enthielt einige Elemente der Wahrheit, wenn auch in 

einem etwas verzerrten Zustand, die er aus jenen Büchern herleitete, die göttlich 

inspiriert waren.  

Ihr müsst eine wichtige Sache verstehen: Da ihr menschlich seid, habt ihr durch den 

Faktor eurer typisch menschlichen Natur alle eine starke und fast unwiderstehliche 

Tendenz, euch nach allen Traditionen, Bräuchen, sozialen Moralvorstellungen, 

Gewohnheiten, Erwartungen etc. zu richten, oder zumindest von ihnen beeinflusst zu 

werden, die dem Pseudo-Leben eures Landes, eurer Gesellschaft, eurer Gemeinschaft, 

Nachbarschaft und ihren entsprechenden Kulturen zugrunde liegen. Es ist fast 

unmöglich, nicht von solchen Anforderungen verunreinigt zu werden. Swedenborg ist 

dieser Situation nicht entkommen. Da er auch ein typischer Mensch war, richtete er 

sich, wie jeder andere, nach den Bräuchen seiner Zeit. Und auch ihr richtet euch häufig 

nach den Bräuchen eurer Zeit. Solange ihr euch im menschlichen Leben befindet, sind 

solche Situationen unvermeidlich. Deswegen wird es immer eine Tendenz geben, aus 

der Position dieser kulturellen Moralvorstellungen, Bräuche, Traditionen, Erwartungen 

oder was ihr dort auch in solch einer Fülle habt, viele Dinge zu deuten und sich auch 

zu verhalten, zu handeln, sich in Beziehung zu setzen, zu sprechen etc. Objektiv 

gesprochen, unter der Bedingung eures typischen menschlichen Nicht-Lebens wird es 

sehr schwierig und nicht tolerierbar für euch sein, irgendwie anders zu sein. Auf gewisse 

Weise hängt euer Überleben in eurem typischen menschlichen Nicht-Leben von eurer 

Fähigkeit und Bereitschaft ab, mit dem mitzugehen oder euch auf das auszurichten, 

was eure Gesellschaft oder euer Land oder eure Gemeinschaft oder Kultur oder was 

auch immer, entweder lokal oder global, von euch fordert oder beansprucht.  
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Wenn also eure Gesellschaft zu der einen oder anderen Zeit von euch fordert und 

erwartet, zum Beispiel zu heiraten und Kinder zu bekommen, wird es eine sehr starke 

Anziehungskraft geben, euch nach diesen Anforderungen und Erwartungen zu richten. 

Ihr wollt euch nicht in der Position wiederfinden, ein Ausgestoßener, ein Verachteter, 

oder ein Verrückter zu sein, auf den jeder mit dem Finger zeigt. Ihr wollt euch anpassen, 

ein wesentlicher Bestandteil des Lebens in eurer Gemeinschaft sein. solche Tendenzen 

wie zum Beispiel zu heiraten und Kinder zu haben sind in euch oder in eurer 

menschlichen Natur fast genetisch verwurzelt, so dass ihr euch wirklich nach allem 

richten würdet, was eure Gesellschaft von euch fordert und erwartet. So zu sein ist für 

die Menschen genauso natürlich wie Atmen. Wer kann etwas so Natürlichem wie dem 

widerstehen? 

So wurde die Falle des menschlichen Nicht-Lebens aufgestellt. Es ist für jeden, 

einschließlich jemanden, der von DEM GÖTTLICHEN so erleuchtet und inspiriert ist, wie 

es Swedenborg war, nicht leicht, zu vermeiden, in einer solchen Falle zu sitzen. Auf die 

eine oder andere Art werdet ihr diesen Zustand des menschlichen Nicht-Lebens in allem 

widerspiegeln, was ihr erlebt oder übernehmt. Er wird zu einem wesentlichen 

Bestandteil von dem werden, was ihr sagt oder schreibt oder in Erwägung zieht. Das ist 

der Grund, warum vor vielen Jahren, Peter, bevor du wusstest, dass du der Übermittler 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG sein würdest, ICH dir sagte, dass das menschliche 

Leben aus Myriaden und Myriaden von Verzerrungen und Verfälschungen besteht und 

dass es auf ihnen aufbaut oder gründet. Sonst wäre das typisch menschliche Nicht-

Leben gar nicht möglich. Natürlich seid ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, nicht 

aus dieser Situation ausgeschlossen. Der einzige Unterschied zwischen euch und allen 

anderen, Swedenborg eingeschlossen, war, dass ihr euch mithilfe MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG diesen wichtigen geistig-spirituellen Fakten bewusst gewahr wurdet. 

Dieses bewusste Gewahrsein versetzt euch in eine ganz andere Position und in einen 

ganz anderen Grad an Verantwortung und Rechenschaftspflicht. Obwohl es von Zeit zu 

Zeit unmöglich für euch ist, nicht in diese Falle hineinzufallen, könntet ihr deswegen in 

euch selbst eine ganz andere Einstellung über all das schaffen. Eure Verantwortung in 

dieser Hinsicht liegt nicht so sehr darin, in der Lage zu sein, völlig und vollkommen 

diese Falle zu vermeiden, oder sich nicht in Übereinstimmung mit der Forderung und 

den Erwartungen eurer Gesellschaft zu verhalten, zu handeln, in Beziehung zu setzen 

oder was auch immer (was sowieso völlig unmöglich ist – solange ihr euch im 

menschlichen Nicht-Leben befindet), sondern darin, sich innerlich niemals mit 

irgendwas zu identifizieren, was das menschliche Nicht-Leben in der Form seiner 

kulturellen Moralvorstellungen, Ansprüche und allem anderen von euch erwartet.  

Wie macht man das also? Nehmt zum Beispiel euer Bedürfnis, auf eine typisch 

menschliche Art verheiratet zu sein und eurer Ehe folgend Kinder zu haben. In einigen 

Fällen ist es unmöglich, es zu vermeiden, durch all die traditionellen und 

gebräuchlichen Rituale zu gehen, die die Ehe und das Aufziehen von Kindern umgeben. 

Aber ihr könntet innerlich oder im Innern von euch jede Tendenz ablehnen, euch mit 
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derselben Konzeptualisierung dieser Zustände oder Schaffungen zu identifizieren, wie 

es die Mehrheit der Menschen tun. Ihr schaut aus der Position all der Prinzipien MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG auf sie und ihre Bedeutung. Weil ihr euch innerlich mit nichts 

identifizieren werdet, was ihr tut oder wie ihr sein müsst, während ihr im Rahmen aller 

Ansprüche und Erwartungen des menschlichen Nicht-Lebens lebt, wird euch nichts von 

dieser Natur zugewiesen oder zugeordnet werden. In diesem Fall werden nach eurer 

Abreise aus dem menschlichen Nicht-Leben, und nach dem Eintreten in das wahre 

Lebens des positiven Zustands solche Dinge dauerhaft von euch wegfallen und ihr 

werdet für nichts von dieser Natur verantwortlich und rechenschaftspflichtig gehalten 

werden. Natürlich wäre es eine ganz andere Sache, wenn ihr euch mit allen derartigen 

Erwartungen und Ansprüchen vollumfänglich und vollkommen identifizieren würdet, 

wie es die Mehrheit der Menschen tut. In diesem Fall würdet ihr sie als die einzige 

zulässige und mögliche Wahrheit und Lebensstil ansehen, und dass es nichts anderes 

oder andersartiges geben oder existieren kann. Sollte etwas wie das zu einem 

wesentlichen Bestandteil eures Denkens und eurer Identität werden, würdet ihr 

vollumfänglich verantwortlich und rechenschaftspflichtig für sie werden. Also würdet 

ihr entsprechend gerichtet werden.  

Euer enormer Vorteil, in Vergleich mit jedem anderen, ist, dass ihr mithilfe MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG die wirkliche Wahrheit über alle Aspekte, Facetten, Lagen, 

Zustände, Dynamiken, Prozesse und über die Natur des menschlichen Nicht-Lebens 

und auch des Nicht-Lebens des negativen Zustands im Allgemeinen in eurem Besitz 

habt. ICH kann euch eines sehr wichtigen Faktums versichern: Niemand sonst in der 

gesamten Geschichte des Menschengeschlechts, all MEINE Propheten, Jünger, 

Anhänger, Swedenborg oder überhaupt jemand eingeschlossen, hatte diese Fakten 

oder diese Wahrheiten über das menschliche Nicht-Leben und das Nicht-Leben des 

negativen Zustands in ihrem Besitz und Verständnis. Deswegen hatten sie absolut 

keine Ahnung, worum es beim menschlichen Nicht-Leben (für sie das menschliche 

Leben) ging oder warum es überhaupt möglich war, dass der negative Zustand und 

seine Sorte des Pseudo-Lebens überhaupt erst auftreten. Da sie in einer solchen 

Situation waren, nahm jeder vor euch an, dass das menschliche Nicht-Leben ein 

wirkliches Leben war und dass zum Beispiel in Swedenborgs Fall es überhaupt das 

einzige Leben war, aus dem das Leben aller empfindenden Wesenheiten im positiven 

Zustand rührt, weil das menschliche Leben von ihm als ein Kindergarten für alle 

anderen Lebensformen im positiven Zustand und auch im negativen Zustand 

entsprechend angesehen wurde.  

Mit einem derart falschen oder grob verzerrten Verständnis über das menschliche Nicht-

Leben, und bei allem, was mit ihm zu tun hat, war es überhaupt nicht schwierig, so ein 

Nicht-Leben als heilig und als das einzig mögliche anzusehen. Und nicht nur das, 

sondern es anzusehen, als rührte es aus GOTT SELBST, DER/DIE alle Menschen in 

SEINEM/IHREM Ebenbild und Gleichnis machte. Bis zu diesem Punkt, oder bis zu dem 

Punkt der Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG wurde zugelassen, eine solche 
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Sicht über das menschliche Nicht-Leben als das einzige wahre Leben, aus dem alles 

andere rührt, zu halten. Der Grund für dieses Zulassen lag, wie ihr wisst, darin, eine 

Chance zu geben, dass das vollumfängliche Manifestieren, Lernen, Illustrieren und 

Demonstrieren aller Aspekte dieses Nicht-Lebens im Vergleich zum wahren Leben des 

positiven Zustands stattfindet. Wie ihr auch wisst, würden die Menschen von Anfang 

an wissen, worum es bei ihrem Nicht-Leben ging, würden sie niemals mitgehen, in 

einem solchen fürchterlichen, abscheulichen, trostlosen, entsetzlichen und 

gräuelhaften Leben zu sein. In diesem Fall aber konnten die Fragen, die ursprünglich 

gestellt wurden, niemals beantwortet werden, und als eine Konsequenz würden alle 

empfindenden Geister mit Ungewissheit über überhaupt alles geplagt werden. Aber mit 

der Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG werden alle Fabeln, Fantasien, 

Illusionen, Falschheiten, Verzerrungen und alles andere am menschlichen Leben, und 

auch am Nicht-Leben des negativen Zustands, zerstreut und in die richtige Perspektive 

versetzt. Ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, befindet euch durch den Modus eurer 

eigenen personalisierten und individualisierten Leben in Übereinstimmung mit den 

Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG in dem Prozess, im menschlichen Nicht-

Leben einen wichtigen Zustand zu schaffen, der sie irgendwann zu dem 

vollumfänglichen Bewusstsein über diese Fakten in Bezug auf ihr sogenanntes Leben 

führen wird. In diesem Moment (in einer nicht-zeitlichen Bedeutung!) werden sie in der 

Lage sein, ihren Modus des Nicht-Lebens abzuwählen und stattdessen werden sie das 

wahre Leben MEINES positiven Zustands wählen. Sobald sie sich dieser Fakten 

vollumfänglich bewusst werden, wird das bedeuten, dass alles am und im menschlichen 

Nicht-Leben seine Nützlichkeit erschöpfen, seinem Zweck dienen und nicht mehr 

benötigt oder notwendig sein wird. An diesem Punkt wird das menschliche Nicht-Leben 

in all seinen negativen Aspekten nicht mehr sein.  

Peter: Um DIR die ehrliche Wahrheit zu sagen, ich kann es nicht abwarten, dass das 

geschieht. Manchmal habe ich alles im menschlichen Nicht-Leben, oder alle Aspekte 

meiner eigenen persönlichen und individuellen menschlichen Natur und die 

Zerbrechlichkeit meines menschlichen Körpers so satt, dass ich fast ersticke.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist ganz verständlich. Aber vergiss nicht die 

Wichtigkeit deiner Mission, die du von MIR hast (nicht nur deine, Peter, sondern die von 

jedem anderen, der diese DIALOGE liest). Bitte vergesst auch nicht die Zeitlichkeit und 

Vergänglichkeit nicht nur des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens, 

sondern der sehr kurzen Pflichttour, die jeder von euch als separate Individuen auf 

Planet NULL und in eurem menschlichen Körper hat. Wie lange dauert euer 

menschliches Nicht-Leben? Im Vergleich mit allen anderen Modi von Leben, die in 

Ewigkeit dauern könnten (besonders und insbesondere im positiven Zustand), ist die 

Dauer eures menschlichen Nicht-Lebens wie nichts, wie fast nicht-existent. Sie ist wie 

ein sehr kleiner Bruchteil eines Augenzwinkerns. Wer lebt auf eurem Planeten länger 

als 100 Jahre? Ihr könnt diese Menschen fast an den Fingern eurer Hände abzählen. 

Also verzweifelt nicht; euer menschliches Nicht-Leben wird bald vorübergehen. Auch 
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wenn du weitere 66 Jahre zusätzlich zu deinen derzeitigen 66 leben würdest, Peter, wäre 

das immer noch weniger als ein Augenzwinkern. Warum denkst du, habe ich 

zugelassen, dass jemand unter diesen Bedingungen in das menschliche Leben eintritt 

(um eine derart kurze und unbedeutende Zeit zu leben)? Neben vielen anderen Dingen 

schuf ICH während der Pflichttour von jedem auf Planet NULL einen solchen Modus, um 

niemanden zu lange an all dem Elend, den Schmerzen, den Unannehmlichkeiten, und 

allem anderen von der sehr negativen Natur leiden zu lassen, mit denen das 

menschliche Nicht-Leben so reichlich befallen ist. 

Also könnt ihr euer menschliches Nicht-Leben im Wesentlichen als etwas 

konzeptualisieren, was von einer zeitlich derart unbedeutenden Dauer ist, die im 

Schema der Ereignisse, die viele Jahrtausende oder gar für immer dauern können, so 

ist, als würde es nicht existieren. Natürlich, wie in einem der früheren DIALOGE erwähnt 

wurde, wenn ihr euch inmitten eures menschlichen Zeitflusses befindet, oder in diesem 

sehr kleinen Bruchteil eines Augenzwinkerns, scheint es euch so zu sein, dass ihr euch 

fast endlos in eurer misslichen Lage, was sie auch sein mag, befindet – als wenn sie 

kein voraussehbares Ende hat. Es ist eine Frage der Perspektive – aus welcher Position 

ihr auf eure menschliche Situation schaut. Aus dem objektiven Wahrnehmungsmodus 

ist alles in ihr so, als wenn es alles simultan und genau gleichzeitig geschieht. In dieser 

Wahrnehmung gleicht daher zum Beispiel die Dauer eures menschlichen Lebens einer 

Nanosekunde. Deswegen geschieht alles, was ihr während eures menschlichen Nicht-

Lebens erlebt, innerhalb des Rahmens dieser Nanosekunde. Auf der anderen Seite 

dauert in eurem subjektiven Modus die Dauer eures menschlichen Nicht-Lebens, aus 

der Position eurer eigenen subjektiven und greifbaren Erfahrung, viele Jahre oder für 

die Zeit, die für euer Sein auf Planet NULL in eurem menschlichen Körper bestimmt ist. 

Auch wenn es nicht leicht ist, im objektiven Modus darüber nachzudenken, wie ihr euer 

menschliches Nicht-Leben erlebt und wahrnehmt, seid ihr angewiesen, wann immer ihr 

euch in einer Art trostlosen oder schmerzhaften oder unangenehmen oder 

frustrierenden Situation befindet, euch dieses Faktums bewusst zu sein und, falls ihr 

könnt, im objektiven Modus zu denken. Es ist gut möglich, dass ihr euch selbst darin 

trainiert, in diesem Modus zu denken. Wenn ihr das erreichen könnt, wird das es für 

euch viel leichter machen, euer menschliches Nicht-Leben zu ertragen.  

Lasst uns jetzt über die Fragen von Boris sprechen. Warum ist es notwendig, manchmal 

jemanden auf etwas aufmerksam zu machen oder darüber Bescheid zu wissen, was 

während des derzeitigen Zeitzyklus geschah, oder was mit dem negativen Zustand und 

seinem menschlichen Nicht-Leben oder mit der Vorstellung zu tun hat, dass man MICH 

als die einzige ABSOLUTE QUELLE von LEBEN ablehnen könnte, wenn all das sozusagen 

aus dem Geist und der Erinnerung von jedem herausgenommen und zum ewigen 

Lernen in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM hineingesetzt wird? Oder nachdem alles 

darüber, was nicht zu wählen ist, richtig beantwortet und greifbar illustriert worden ist? 

Es gibt mindestens zwei wichtige Gründe; oder um es besser zu sagen, diesmal können 

nur zwei Gründe offenbart und ausgeweitet werden. Einer, man muss zwischen dem 
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Zustand, etwas zu kennen, und dieses etwas als einen wesentlichen Bestandteil eures 

Lebens zu haben unterscheiden, mit dem man sich ständig täglich auseinandersetzen 

muss und was daher euer Leben beträchtlich beeinflusst oder gar kompliziert macht, 

und eure Aufmerksamkeit und eure Energien von euch erfordert. Also, etwas zu kennen 

oder über etwas zu wissen oder über etwas Vorstellungen zu haben ist nicht dasselbe 

wie dieses Etwas als seinen wesentlichen Bestandteil in eurem Leben zu haben. Sobald 

ein Wissen über irgendwas erworben ist, kann es in Ewigkeit nicht beseitigt werden. Es 

kann aus der eigenen Erinnerung oder aus dem eigenen bewussten Gewahrsein fallen 

gelassen werden, aber es kann nicht aus der Gesamtheit des Speichers ausradiert 

werden, der alle verfügbaren Wissensinhalte enthält und der in die UNIVERSALITÄT-

VON-IHM-ALLEM hineingesetzt wird.  

Wenn so etwas wie die dauerhafte Beseitigung eines erworbenen Wissens und Erlebens 

aus dem Sein und der Existenz möglich wäre, kann in diesem Fall kein dauerhaftes 

Lernen über irgendwas stattfinden. Man müsste ständig dasselbe Wissen immer und 

immer wieder erwerben. Das würde einen von dem Erwerben von neuem Wissen 

abhalten, weil man darin vertieft wäre, fortwährend dasselbe erneut zu lernen. Wie ihr 

seht, ist es also das eine, Wissen und Vorstellungen, und Erfahrungen in Bezug auf sie 

zu haben, oder den vollumfänglichen Zugang zu diesem Wissen, zu diesen 

Vorstellungen und zu ihren individuellen Erfahrungen zu haben – wann immer nötig 

und notwendig, und es ist etwas anderes, sich gänzlich zu dem Punkt in einer Position 

der Akzeptanz von ihnen und des Identifizierens mit ihnen zu befinden, dass sie zu der 

herrschenden Kraft eures individuellen und persönlichen Lebens werden. Warum wäre 

es von Zeit zu Zeit notwendig, dass jemand ein Bedürfnis hat, in die UNIVERSALITÄT-

VON-IHM-ALLEM einzutreten und sich an überhaupt alles zu erinnern oder erneut zu 

leben, was aus den Erinnerungen der empfindenden Wesenheiten beseitigt werden 

würde und was in einem zukünftigen Zeitzyklus keinen Platz mehr haben würde? 

Dieses Bedürfnis bezieht sich auf das strukturelle Design des empfindenden Geistes, 

der in seinem relativen Zustand das ABSOLUTE STRUKTURELLE DESIGN MEINES 

ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES widerspiegelt. Dieses Design erfordert, dass jedes 

Wissen, jede Erfahrung, jeder Zustand, jeder Prozess und alles, was erworben wurde, 

wird und werden wird, ständig allen verfügbar ist, um die mögliche Redundanz und 

Rückwärtsbewegung oder den Rückschritt oder die Verschwendung von Energie daran 

zu vermeiden, nach einem Wissen, einer Erfahrung, einem Zustand, Prozess und allem 

anderen zu suchen oder einen Totalaufwand zu betreiben, das zu entdecken, das bereits 

entdeckt, erworben und geschaffen wurde. Anders gesagt, so eine Verfügbarkeit ist 

notwendig, um eine fortwährende spirituelle Weiterentwicklung bzw. Fortschritt von 

jedem in Sein und Existenz zu bewahren.  

Ihr müsst eines verstehen: Das strukturelle Design eines empfindenden Geistes ist so, 

dass er ständig danach sucht, neues Wissen, neue Erfahrungen und neues alles andere 

zu entdecken. Im Verlauf einer solchen Entdeckung sucht der empfindende Geist 
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zuallererst die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM ab, um zu bestimmen, ob ein solches 

Wissen und Erleben, oder überhaupt irgendwas, das für seinen/ihren Zweck benötigt 

wird, bereits verfügbar ist. Zweitens könnte er/sie sich während dieser Suche, durch 

den Erfahrungsmodus seiner Natur, wie er/sie durch alle verfügbaren Wissensinhalte 

und Erlebnisse geht, an alles erinnern, was mit diesem Zyklus von Zeit/Zustand/ 

Prozess oder mit seinem/ihrem persönlichen Leben zu dem Zweck der Bewertung und 

Schaffung von überhaupt allem zu tun hat, aus dem dieser Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess als eine Grundlage nützlich sein kann, auf der neue 

Entdeckungen erreicht werden können. Diese Situation bedeutet überhaupt nicht, dass 

alles, was während einer solchen Suche erlebt wird, übernommen, oder ihm erlaubt 

werden wird, seinen/ihren Geist zu durchdringen oder sich zu dem Punkt in 

seinem/ihrem Leben festzusetzen, dass er/sie dazu gezwungen wäre, irgendwas davon 

zu einem Teil seiner/ihrer einzigartigen Identität zu machen. Sobald irgendwas von 

dieser Natur in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM gesetzt wird, kann es durch diesen 

Faktor niemals zu einem wesentlichen Bestandteil der eigenen Identität werden, noch 

kann es jemals einen schlechten Einfluss auf das derzeitige Leben von einem haben. Es 

ist nur in der Form des Wissens oder der Vorstellungen und ihrer Erfahrungen als 

solche verfügbar, ohne dass es von ihnen übernommen wird. Das ist die Anordnung 

dieser Aufstellung.  

Lasst MICH euch in dieser Hinsicht an etwas erinnern: Im ursprünglichen strukturellen 

Design des empfindenden Geistes, der in seinem relativen Zustand MEINEN ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEIST widerspiegelt, gibt es einen Bereich, der MULTIVERSALES 

BEWUSSTSEIN genannt wird. Dieser Bereich ist direkt an die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-

ALLEM angeschlossen, aus dem er alle Inputs erhält, die zu jedem Zweck benötigt 

werden. In Beziehung zueinander befinden sie sich in einem ständigen kommunikativen 

Modus. In gewissem Sinne enthält das MULTIVERSALE BEWUSSTSEIN von jedem alle 

Wissensinhalte und Erfahrungen, und auch alles andere, das seit der Zeit, als MEINE 

SCHÖPFUNG erschaffen oder in seinen Prozess hineingesetzt wurde, niemals erworben 

worden ist. Man kann diesen Bereich als den eigenen individuellen und persönlichen 

Schlüssel zu der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM ansehen, der die Tür zu allem öffnet, 

was in ihr enthalten ist. Der Unterschied zwischen den beiden liegt darin, dass in der 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM ein Zeitlosigkeitsfaktor eingebunden ist. Was das 

bedeutet ist, dass alles in ihm existiert, als wenn es in seiner eigenen wahren 

Wirklichkeit in jedem gegebenen Moment seines Auftretens immer und immer wieder 

geschieht. Auf der anderen Seite befinden sich im persönlichen und individuellen 

MULTIVERSALEN BEWUSSTSEIN dieselben Dinge im Zustand des verfügbaren Wissens 

und Erlebens, aber nicht in ihrem tatsächlichen Auftreten. Um dieses Wissen und 

Erleben verfügbar zu machen, sie in ihrer wahren Natur zu kennen und zu erleben, so 

wie sie in ihrer Essenz und Substanz und in jedem gegenwärtigen erfahrenden Modus 

ihres Auftretens sind, ist das MULTIVERSALE BEWUSSTSEIN, durch seine direkte 

Verbindung zur UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM, von der Natur der UNIVERSALITÄT-
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VON-IHM-ALLEM her, in der Lage, die Essenz und Substanz eines solchen Wissens und 

Erlebens, oder was in dieser Hinsicht benötigt wird, im greifbarsten und 

erfahrungsmäßigsten Modus anzunehmen. Diese Möglichkeit offenbart jedem, der in 

diesen Modus eintritt, die wahre Natur und Struktur eines Wissens und Erlebens, das 

im Vorfeld zu jedem derzeitigen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess auftrat. Auf diese 

Weise muss das Wiederentdecken von etwas, das bereits entdeckt worden ist, nicht 

stattfinden. Durch diesen Faktor kann der ewige spirituelle Fortschritt ununterbrochen 

fließen.  

Der zweite Punkt in dieser Hinsicht bezieht sich auf das Konzept der Relativität. Wie ihr 

wisst, ist jede empfindende Wesenheit relativ und nicht absolut. Deswegen kann, wie 

ihr euch aus dem GROßEN BUCH erinnert, niemand in einem absoluten Sinne perfekt 

sein. Dieser Zustand schafft eine seltsame Möglichkeit, die jemanden dazu führen kann, 

gelegentliche Fehler zu begehen. Das multiversale Gesetz erfordert, dass jeder, der einen 

Fehler macht, die Konsequenzen von solchen fehlerhaften Tendenzen tragen muss. Um 

eine Möglichkeit der Identifikation mit den eigenen fehlerhaften Schlussfolgerungen zu 

vermeiden, was sie auch sein mögen, und durch diesen Faktor die Reaktivierung des 

negativen Zustands zu verhindern, wird derjenige, der solche Fehler macht bzw. solche 

Irrtümer begeht, vorübergehend in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM hineingesetzt, 

wo er/sie alle Konsequenzen, Folgen und Resultate nicht nur seiner/ihrer eigenen 

persönlichen Irrtümer erfahren kann, sondern von jeglichen und allen anderen 

Irrtümern, die in anderen Zyklen von Zeit/Zustand/Prozess begangen worden sind (mit 

all ihren eigenen Konsequenzen, Resultaten und Folgen). Der Grund, warum eine solche 

allumfassende Erfahrung stattfinden könnte (falls nötig und notwendig), ist aus 

Präventionsmaßnahmen. Sie hilft ihm/ihr dabei, in der Zukunft irgendwelche Irrtümer 

zu begehen, die im Vorfeld zu seiner/ihrer Zeit/Zustand/Lage stattgefunden haben. Im 

weiteren Sinne hilft es, das Wiederauftreten oder das Reaktivieren des negativen 

Zustands und des typisch menschlichen Nicht-Lebens in seinen negativen Aspekten zu 

verhindern. Natürlich würden aufgrund der eigenen Unvollkommenheit neue und 

andere Irrtümer auftreten.  

Aber basierend auf dem Erfahrungswissen, das aus der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-

ALLEM und seinem/ihrem eigenen individuellen und persönlichen MULTIVERSALEN 

BEWUSSTSEIN herausgezogen wird, wird man dazu befähigt, sie sozusagen auf der Stelle 

zu korrigieren. Also sind das im Grunde einige Gründe, warum es für jeden von Zeit zu 

Zeit notwendig sein wird, überhaupt alles erneut zu erleben oder sich daran zu erinnern, 

was zu jeder bestimmten Zeit/Zustand/Prozess benötigt wird. Soweit es die neuen 

empfindenden Wesenheiten betrifft, die Wesenheiten, die in einem nachfolgenden 

Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess erschaffen sein werden, werden genauso relativ sein. 

Deswegen wird alles, was oben erläutert wurde, auch für sie gelten. Sie werden ihr 

eigenes Wissen über alles brauchen, was während eines vorherigen Zeitzyklus geschah, 

so dass sie erstens kein Bedürfnis haben werden, ihre Energien daran zu verschwenden, 

etwas erneut zu erfinden oder etwas erneut zu erleben, was bereits aufgetreten ist; und 
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zweitens hätten sie kein Bedürfnis, Fragen in Bezug auf die Bedeutung und die 

Erfahrungen des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens und auf den 

Inhalt der ursprünglichen Vorstellung über das Recht, MICH als die einzige ABSOLUTE 

QUELLE ihrer Leben und was die Konsequenz, die Resultate und die Folgen der 

Akzeptanz dieser Vorstellung wären abzulehnen. Also, den Zugang zu all diesen 

Wissensinhalten und Erfahrungen zu haben würde jede Reaktivierung des negativen 

Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens in Ewigkeit ausschließen.  

Das Konzept der Erinnerung hat aus unserer spirituellen Perspektive und nicht aus der 

Perspektive der menschlichen psychologischen Wissensinhalte in dieser Hinsicht eine 

direkte Relevanz für und Affinität zu eurem persönlichen und individuellen 

MULTIVERSALEN BEWUSSTSEIN. Sie können gleichgesetzt werden. In dieser Hinsicht ist 

die Erinnerung der Zustand oder der wesentliche Bestandteil des übergreifenden 

empfindenden Geistes zu den Zwecken des Beibehaltens aller Wissensinhalte und 

Erfahrungen, die während der gesamten Geschichte des Seins und der Existenz des 

empfindenden Lebens aufgetreten sind und auftreten werden. Sie werden zu dem Zweck 

der Bewahrung und der Fortsetzung der spirituellen Weiterentwicklung von jedem 

benötigt, so dass es keine Notwendigkeit geben würde, etwas neu zu erfinden oder 

erneut zu erleben, was bereits zuvor erfunden und erlebt worden ist; nämlich, dass es 

niemals eine Möglichkeit geben würde, dass irgendeine Art von Rückschritt auftritt. Und 

das ist alles, was zu dieser Zeit über die Fragen von Boris offenbart werden kann.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Offenbarung. Wie DU DIR bewusst bist, erhielt ich zum 

Ende des Aufschreibens dieses DIALOGS von Dan Barba einen etwas längeren Brief, der 

etwas längere Fragen enthält, die er über DEINE PERSÖNLICHE Beziehung zu uns auf 

zwei ihrer Ebenen stellt – aus DEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND und aus ihrem relativen 

Zustand. Möchtest DU zu dieser Zeit irgendwelche Antworten auf seine Fragen 

bereitstellen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl seine Fragen wichtig und bedeutsam sind, ist es 

verfrüht, zu dieser Zeit die Antworten auf sie zu offenbaren. Hier liegt ein Mysterium 

bzw. ein Rätsel, dessen Wissen spirituell gefährlich sein kann, dass ihr es unter den 

derzeit bestehenden Bedingungen kennt. Wir werden die Möglichkeit MEINER Antworten 

zu einem späteren Punkt neubewerten. Es gibt etwas anderes, was zuerst auftreten 

muss. Für jetzt aber brauchst du eine längere Pause und du musst eine andere Arbeit 

tun. Bis dann – falls überhaupt benötigt und zulässig.  
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EINHUNDERTDREIUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

29. Mai 2000 

Peter: Wie DU darum gebeten hast, nehme ich nur jene Teile von Dans Brief in diesen 

DIALOG auf, die die direkten Fragen an DICH enthalten. Hier sind sie: Ich frage, auf 

welche Art und Weise hast DU und wirst DU über uns als Individuen (entlang derselben 

allgemeinen Art, wie wir als relative Wesenheiten über DICH als ein Individuum fühlen) 

fühlen, wenn wir in der Zukunft mehr Interaktionen mit DIR haben? Würdest DU Gefühle 

erleben, wie wir es tun (während DU auf einer relativen Ebene mit uns interagierst)? Wir 

wissen, dass DU alle auf eine ABSOLUTE Art und ohne Präferenzen irgendeiner Art liebst. 

DU hast es deutlich gemacht. Daher frage auch ich demütig, können wir mehr darüber 

wissen, wie diese Liebe sich manifestieren und sein kann/wird, auf eine individuelle und 

persönliche Art und Weise und in besonderen Ereignissen und/oder Fällen – von DIR zu 

uns – als separate und einzigartige Wesen, besonders auf die Weise, wie DU in DIR, in 

DEINEN eigenen privaten und persönlichen Gefühlen uns gegenüber als Individuen, von 

einem Individuum fühlen würdest? Wie funktioniert das? 

Jetzt dass DU in DEINER NEUEN NATUR eine relative Natur hast, wie würdest/tust DU 

uns gegenüber als Individuen fühlen, reagieren etc., wenn wir diese weiteren 

Interaktionen mit DIR haben, während wir uns vollumfänglich im positiven Zustand 

aufhalten? Wirst DU uns auf einer individuellen Basis ein bestimmtes Mögen oder eine 

Disposition zu einem spezifischen Wesenszug in uns, zu Dingen, die wir tun, wie wir 

handeln, wie wir sind, was wir sagen, zu etwas wie Kunst, oder ein Ereignis etc. 

demonstrieren bzw. demonstrierst DU es? Wie würdest DU eine/n dazu bringen bzw. 

bringst DU eine/n dazu, sich als ein Individuum nicht als einer unter so vielen in einer 

unvorstellbar riesigen SCHÖPFUNG besonders und einzigartig, geliebt zu fühlen, sondern 

als EINER zu einem? Einfach wie zeigst DU es, und/oder zeigst DU es überhaupt, wenn 

DIR etwas gefällt und nicht gefällt, was wir tun oder nicht tun? Würden wir besondere 

und einzigartige Dinge, Ereignisse, Erinnerungen, Musik etc. zwischen uns haben, die uns 

dazu bringen würden, zu fühlen, dass unsere Liebe eine besondere ist und dass DU uns 

auf eine ganz einzigartige Art, für die Art, wie wir als Individuen sind, wertschätzt? 

Anders gesagt, ich bin wahrhaft daran interessiert, mich um DEINE persönlichen 

Gefühle zu sorgen, DICH dazu zu bringen, DICH glücklich zu fühlen und es DIR recht zu 

machen. Auch, wären wir (DU als ein Individuum, und wir als Individuen) in der Lage, 

diese Beziehung auf einer relativen Basis zu fühlen, wie zwei beste Freunde und/oder 

Liebhaber, die ‚abhängen‘ und zusammen Dinge tun, etc., obwohl wir über diese Tatsache 

wissen und sie genießen würden, dass wir diese Beziehung mit einem ABSOLUTEN 

WESEN haben, und auch mit einem relativen zur gleichen Zeit? Und äußerst wichtig, 
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würdest DU fühlen, handeln und uns als Individuen behandeln, nachdem wir immer mehr 

Erfahrungen zusammen teilen? Tut es also, kann es also, auf diese Weise mit DIR 

funktionieren? Ende dieses Teils von Dans Brief, der direkt seine Fragen enthält. 

Natürlich, wie immer, bevor DU diese Fragen beantwortest, falls DU wählst, das 

überhaupt zu tun, möchtest DU zuerst etwas anderes beitragen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns diesmal zuerst die Punkte ansehen, die in Dans 

Brief aufgeworfen wurden. Lass MICH zu Beginn unserer Diskussion das Faktum 

herausstellen, dass es über die Wirklichkeit MEINER WAHREN ABSOLUTEN NEUEN 

NATUR eine Falschwahrnehmung und ein anschließendes Falschverstehen gibt. Es wird 

angenommen, dass ICH in MEINER NEUEN NATUR auch eine relative Natur habe und 

dass es ein ABSOLUTES WESEN und auch ein relatives Wesen gleichzeitig gibt – und 

dass das alles in MIR oder in MEINER NEUEN NATUR ist. Das ist eine inkorrekte 

Annahme. Wie ihr euch aus dem GROßEN BUCH erinnert (KAPITEL ZWEI), was von 

Planet NULL mit MIR mitgebracht wurde (MEIN menschlicher Körper), nach MEINER 

Rückkehr zu MEINEM ZUHAUSE, wurde, bevor es in die Gesamtheit MEINER ABSOLUTEN 

NATUR aufgenommen wurde, göttlich gemacht oder es wurde vergöttlicht. Was 

kennzeichnet oder bedeutet der Prozess der Vergöttlichung? Hier liegt das große nicht 

nachvollziehbare Rätsel, das für das Begreifen durch einen relativen empfindenden 

Geist nicht verfügbar ist. Der Prozess der Vergöttlichung war in Wirklichkeit der 

Prozess des Absolutmachens bzw. Verabsolutierens von allem, was ICH aus MEINEM 

menschlichen Leben auf Planet NULL mit MIR mitbrachte. Dieser Prozess der 

Verabsolutierung wurde von MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND anhand der Mittel und 

Instrumente ausgeführt, die in MEINEM ABSOLUTEN UNAUSSPRECHLICHEN KERN 

enthalten sind, der für keinen relativen empfindenden Geist zugänglich oder begreiflich 

ist.  

Ihr müsst eine wichtige Sache verstehen: Etwas relatives, in seiner sehr relativen Natur, 

in etwas aufzunehmen, das absolut ist, würde durch den Faktor dieser Aufnahme 

selbst, ein sofortiges Verfliegen oder Ausradieren dieses Relativen bedeuten. Diese 

beiden vermischen sich nicht. Um zu verhindern, dass vor der Aufnahme MEINES 

menschlichen Körpers und seiner menschlichen Wesenszüge, Attribute, 

Charakteristika oder was er auch hatte, so etwas wie das geschieht, war es zuerst 

notwendig, sie GÖTTLICH zu machen oder sie ABSOLUT zu machen. Das wurde anhand 

des oben erwähnten Prozesses der Vergöttlichung und Verabsolutierung getan.  

Beruhend auf diesen Fakten muss man sehr genau den Unterschied dazwischen 

verstehen, relativ zu sein und im Relativen zu sein. Während das ABSOLUTE niemals 

relativ sein kann, kann es im Relativen sein, und es in seinem relativen Zustand 

vollkommen auffüllen. Andererseits können und könnten relative empfindende 

Wesenheiten dieses ABSOLUTE nur aus der Position ihrer Relativität erleben, aber 
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niemals aus der Position des ABSOLUTEN SELBST. Dank der vergöttlichten und 

verabsolutierten Komponenten, die während MEINES Lebens auf Planet NULL erworben 

wurden, bin ICH gleichzeitig aus der Position MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR in der 

Lage, vollumfänglich alles zu erleben, was eine relative empfindende Wesenheit und ein 

Mensch erleben kann – aus der Position ihrer Relativität.  

Nochmal, es ist das eine, etwas zu erleben, was von einer relativen empfindenden 

Wesenheit oder von einem Menschen aus ihrer relativen Position erlebt wird, und es ist 

etwas anderes, gänzlich dieses Erleben in seinem relativen Zustand in MIR zu haben, 

oder in MIR zu wohnen.  

Diese Faktoren bestimmen vollumfänglich die Natur, die Struktur, die Dynamik und 

den Prozess MEINER Beziehungen mit jedem in Sein und Existenz und in Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existenz. In dieser Hinsicht kann man mindestens zwei Ebenen solcher 

Beziehungen konzeptualisieren. Die eine findet aus der Position MEINER ABSOLUTEN 

NATUR und IHRER ABSOLUTEN INDIVIDUALITÄT statt, und die andere erfolgt aus der 

Position der relativen empfindenden Wesenheiten und ihrer relativen Individualitäten. 

Was ist der Charakter dieser zwei Ebenen? Was eine empfindende Wesenheit denkt, 

will, fühlt, liebt, tut, erschafft, erlebt etc., genau die Fähigkeit, das zu tun oder so zu 

sein wie er/sie ist, stammt aus MEINEM ABSOLUTEN DENKEN, FÜHLEN, WOLLEN, 

LIEBEN, TUN, ERSCHAFFEN, ERLEBNISSE BEREITZUSTELLEN in ihren unendlichen 

Möglichkeiten und Vielfältigkeiten etc. Wäre ICH in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND nicht 

so, wäre auch niemand in der Lage, in ihrem relativen Zustand so zu sein. Aus dieser 

Sicht beziehe ICH MICH auf jeden mit der Gleichheit von Intensität, Ausdehnung und 

Absolutheit MEINER ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN LIEBE und WEISHEIT. In diesem 

Sinne ist eine präferenzielle oder andersartige Behandlung von irgendjemandem im 

Besonderen weder denkbar noch möglich. Aber diese sogenannte Gleichheit gilt nicht 

für die Qualität, Spezifität und Ausrichtung MEINER ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN 

LIEBE.  

Die Situation ist eine ganz andere, soweit es Beziehungen aus der Position einer 

relativen empfindenden Wesenheit betrifft. Wie ihr wisst, ist jede empfindende 

Wesenheit, egal, wer er/sie ist oder wo er/sie situiert oder positioniert ist, ein 

individualisiertes, personalisiertes, unendlich andersartiges und einzigartiges 

Universum für sich. Noch einmal, dieser Zustand von jeder einzelnen empfindenden 

Wesenheit rührt aus MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR, die sich in IHREM EIGENEN 

ABSOLUTEN ZUSTAND der INDIVIDUALISIERUNG, PERSONALISIERUNG, UNENDLICHEN 

ANDERSARTIGKEIT, INTEGRATION und EINZIGARTIGKEIT befindet. Aus diesem 

ABSOLUTEN ZUSTAND von MIR wird jedem Individuum ein bestimmtes sehr 

einzigartiges, andersartiges, individualisiertes und personalisiertes Element 

eingegeben, anhand dessen und durch das er/sie in der Lage ist, zu funktionieren und 

das zu tun, was er/sie ist, wie er/sie funktioniert und was er/sie tut. Weil es letztlich 
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MEIN Element in jedem derartigen Individuum ist, was immer dieses Individuum erlebt, 

fühlt, denkt, will, anstrebt, erschafft, und wie er/sie sich in Beziehung setzt, Liebe 

macht, liebt, handelt etc., war ICH es, DER/DIE es für ihn/sie möglich machte, dass 

etwas von dieser Natur geschieht. In diesem Sinne kann man sagen, dass ICH das erlebe 

oder vollumfänglich in allen Aspekten an allem teilhabe, was jedes einzelne Individuum 

tut.  

Unsere Beziehung in dieser Hinsicht beruht auf der Einzigartigkeit, unendlichen 

Andersartigkeit und nicht-nachahmbaren Individualität und Persönlichkeit von jedem 

derartigen Individuum. Aufgrund dieser unendlichen Andersartigkeit und Intimität ist 

und wird MEINE Beziehung mit jedem Individuum immer intim, privat, sehr individuell 

und von einem Individuum zu einem anderen unendlich andersartig sein. Weil jedes 

Individuum im Vergleich zu einem anderen Individuum nicht dasselbe ist, und in 

Ewigkeit nicht dasselbe sein kann, wird MEINE Beziehung mit ihm/ihr, aus seiner/ihrer 

individuellen Position auch nicht dieselbe wie mit einem anderen Individuum sein. 

Paradox gesprochen, die Gleichheit solcher Beziehungen wurzelt in ihrem absoluten 

Nicht-Gleichsein. Weil keine zwei Individuen in ihrer wahren Natur, Struktur und 

Dynamik gleich sind, können sie nicht dieselbe Erfahrung und Beziehung mit MIR und 

ICH mit ihnen haben.  

Solche Beziehungen zwischen MIR und ihnen, oder zwischen MIR und euch, zu 

beschreiben wäre aus diesem Grund unmöglich, weil es keine pauschale, ganz dieselbe, 

in allen Bereichen, allumfassende, zusammenfassende etc. Natur, Struktur und 

Dynamik solcher Beziehungen gibt. Und nicht nur das, sondern da ihr eine typisch 

menschliche Natur habt, wenn ICH euch ein Beispiel geben würde, wie ICH MICH mit 

einem von euch in Beziehung setzen, über ihn/sie denken, fühlen würde etc., würde 

das ungewollte und spirituell gefährliche Erwartungen aufbauen, dass jeder andere 

neben euch genau dieselbe Beziehung mit MIR haben sollte, wie ihr oder wie ICH sie mit 

euch habe. Wäre irgendwas von dieser Natur möglich, würde das euch in etwas 

einschließen, das mit eurer wahren Natur und eurer einzigartigen und unendlich 

andersartigen Individualität nicht übereinstimmt. Es würde dem Verleugnen eurer 

eigenen Individualität, Einzigartigkeit und unendlichen Andersartigkeit gleichen, und 

durch diesen Faktor würde es MEINE Präsenz in euch ausschließen. Sollte irgendwas 

von dieser unmöglichen Natur geschehen, würde das euren ewigen Tod bedeuten.  

Beruhend auf diesem Faktum ist es offensichtlich, dass es spirituell äußerst gefährlich 

wäre, euch eine Beschreibung von MEINEM Denken, Fühlen, Interagieren etc. zu geben, 

das ICH jedem von euch individuell gegenüber habe, wie ein INDIVIDUUM zu einem 

anderen. Aufgrund der absoluten Intimität, Privatheit, Einzigartigkeit und Spezifität 

unserer Beziehung in dieser Hinsicht ist es offensichtlich, dass nur ihr allein mit MIR 

in euch das Niveau, das Maß, die Intensität, die Ausdehnung und die Qualität MEINES 

Verhältnisses zu euch bestimmen könnt und könntet. Das einzige, was ICH in dieser 
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Hinsicht sagen kann, ohne gegen diese Bedingung zu verstoßen, ist, dass ICH 

vollumfänglich und vollkommen an allem teilhabe, was ihr durchmacht, erlebt, tut, etc., 

ohne Ausnahme oder Ausschluss. Diese Teilhabe von MIR findet aus beiden Positionen 

simultan und synchron statt – aus MEINER ABSOLUTEN POSITION, wie von MEINER 

ABSOLUTEN NEUEN NATUR bestimmt wird, und auch eurer eigenen relativen Position, 

so wie ihr funktioniert und jeden und alles in eurer eigenen Einzigartigkeit und 

unendlichen Andersartigkeit erlebt, wie von eurer eigenen individualisierten und 

personalisierten Natur bestimmt wird.  

Soweit es die zukünftige Entwicklung eurer gemeinsamen Beziehungen und 

Verhältnisse betrifft, bedeutet über das zu sprechen, die Zukunft vorherzusagen. Wie 

ihr wisst, bin ICH nicht in dem Geschäft, die Zukunft vorauszusagen. Solche 

Beziehungen und Verhältnisse werden von vielen unterschiedlichen und zahlreichen 

Faktoren, Situationen, Zuständen, Wahlen etc. abhängen, die zu dieser Zeit vorhanden 

wären. Über sie zu sprechen wäre sehr verfrüht und unangemessen. Wartet und seht 

und seid geduldig und geduldiger! Ihr werdet überrascht sein, wie sie sich entwickeln 

werden.  

Beim Bewerten der Natur einer Beziehung müsst ihr den Punkt der Qualität 

berücksichtigen, die die Individualität von jedem Individuum hat. Die Individualität von 

jedem Individuum hat eine sehr einzigartige und spezifische Qualität, die sich 

substanziell von der Qualität der Individualität eines anderen Individuums 

unterscheidet. Der einzige gemeinsame Nenner, den sie alle haben, ist, dass sie ihre 

eigene spezifische Qualität haben. Die Natur von jeder Beziehung wird von der Qualität 

der Individualität von jedem Individuum bestimmt. Dieser Faktor wird von dem Faktum 

bestimmt, dass die ABSOLUTE INDIVIDUALITÄT MEINES ABSOLUTEN INDIVIDUALSEINS 

eine ABSOLUTE, ALLUMFASSENDE POSITIVE QUALITÄT hat. Weil jede empfindende 

Wesenheit auf die eine oder andere Art diese Natur von MIR in ihrem relativen Zustand 

widerspiegelt, schafft sie ihre eigene relative Qualität, die vollumfänglich von MEINER 

ABSOLUTEN QUALITÄT abhängt.  

Wie ihr euch erinnert, rührt die Natur von jeder empfindenden Wesenheit und 

seiner/ihrer Individualität aus eben dem spezifischen Element, das aus MEINER 

ABSOLUTEN NATUR herausgenommen wurde. Zu sagen, dass das sehr spezifische 

Element aus MIR herausgenommen ist, spiegelt nicht genau die wahre Wirklichkeit 

davon wider, wie das getan wird oder was während einer solchen Eingabe geschieht. 

Weil jedes Element in MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR genauso absolut ist, kann 

das Element selbst, in seinem absoluten Zustand, auch nicht jemandem eingegeben 

werden, der relativ ist. Aber seine Vorstellung kann und könnte. Wegen des Faktums, 

dass jede derartige Vorstellung vollumfänglich die Gesamtheit von allem in sich trägt, 

dass das besagte Element hat und was es ist (ohne Ausnahme und Ausschluss), könntet 
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ihr praktisch gelegen annehmen, dass das Element selbst in ein entsprechendes 

Individuum eingegeben wird.  

Nun, jedes derartige Element oder seine Vorstellung hat seine eigene sehr spezifische 

Qualität, die sich von der Qualität eines anderen Elements oder seiner Vorstellung 

unendlich unterscheidet. Aufgrund dieses Faktums hat die Individualität von jedem 

Individuum eine unendlich andersartige Qualität. Diese Aufstellung ist ein 

bestimmender Faktor im Aufbau der Einzigartigkeit, unendlichen Andersartigkeit, 

Nicht-Nachahmbarkeit, und von allem anderen, aus dem ein Individuum besteht und 

durch das er/sie funktioniert und in seinem/ihrem eigenen Sein und Existenz ist und 

mit seiner/ihrer eigenen sehr spezifischen und einzigartigen Qualität. Wie ihr euch 

erinnert, kann und könnte ein Individuum sich nur aus seiner/ihrer eigenen Position 

oder aus dem, was er/sie ist und was er/sie hat, überhaupt in Beziehung setzen. Dieses 

Faktum rührt aus der Position MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR. ICH beziehe MICH 

auf jeden einzig und allein aus MIR SELBST und aus allem, was ICH BIN und was ICH 

habe. Es gibt keine andere Möglichkeit. Aber die Qualität und der Inhalt MEINER 

Bezogenheit auf jede empfindende Wesenheit findet aus der Position dieses Elements 

von MIR statt, dessen Vorstellung jedem entsprechenden Individuum eingegeben 

wurde. Und weil jedes derartige Element, und seine Vorstellung, sich in allen Aspekten 

seines Inhalts und ihrer entsprechenden Qualitäten unendlich unterscheidet, wird sich 

MEINE Beziehung mit jedem entsprechenden Individuum qualitativ von jeder anderen 

Beziehung unterscheiden, die ICH mit einem anderen Individuum habe. Also, wie oben 

erwähnt, kann aus dieser Position so eine Beziehung nicht dieselbe sein. Das Gleichsein 

wird im Faktor der Beziehung selbst widergespiegelt. Niemand ist aus dieser Beziehung 

ausgeschlossen, es sei denn, sie schließen sich selbst aus, aus welchen Gründen auch 

immer (wie im negativen Zustand zum Beispiel). Aber auch in dieser Situation kann 

man sagen, dass wir uns in Beziehung setzen. Etwas auszuschließen bedeutet 

logischerweise, sich in Beziehung zu setzen. Man setzt sich durch den Prozess des 

Ausschließens in Beziehung. Also, um nochmal zu wiederholen, egal was passiert, 

niemand wird aus dieser Beziehung ausgeschlossen.  

Dass die Qualität von jeder Beziehung unendlich andersartig ist, wird nicht nur in der 

Beziehung widergespiegelt, die zum Beispiel zwischen MIR und euch besteht, sondern 

auch zwischen allen von euch in euren eigenen relativen Leben. Nehmt zum Beispiel 

alle Leute, mit denen ihr aus welchen Gründen auch immer in Kontakt kommt. Oder 

nehmt all eure Freunde, Liebhaber, Partner, Bekannte etc. Wenn ihr genau analysiert, 

wie ihr über all diese Leute fühlt und wie ihr euch zu ihnen in Beziehung setzt, könnt 

ihr genau erkennen, dass eure Gefühle, Gedanken, Einstellungen, Verhaltensweisen 

oder, einfach gesagt, eure Beziehungen mit ihnen, in eurem Kreis, sich wahrnehmend 

von einem Individuum zu einem anderen qualitativ unterscheiden. Die Qualität eurer 

eigenen einzigartigen Individualität bezieht sich auf die spezifische und einzigartige 

Qualität der Individualität von jedem Mitglied eures Kreises, mit denen ihr zu der einen 

oder anderen Zeit in Kontakt kommt. Es ist unmöglich, genau denselben Grad, dasselbe 
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Niveau und dieselbe Qualität an Bezogenheit zu allen derartigen Individuen zu haben. 

Auch wenn ihr sie auf dem Niveau derselben Intensität und Ausdehnung liebt und euch 

um sie sorgt, auch wenn ihr niemals zwischen irgendwelchen von ihnen unterscheidet, 

wird sich die Qualität dieser Liebe und Fürsorge von einem Individuum zu einem 

anderen substanziell unterscheiden. Sie wird immer von der Qualität der Individualität 

von jedem Individuum, mit dem ihr in Kontakt steht, bestimmt werden. Das spiegelt 

wieder einmal die Natur der Beziehung wider, die ICH mit jedem einzelnen Individuum 

in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz habe.  

Nun, das bedeutet überhaupt nicht, dass wenn eure Liebe und Fürsorge, oder was ihr 

auch irgendjemandem gegenüber in dieser Hinsicht habt, sich von einem Individuum 

zu einem anderen substanziell unterscheidet, dass eure Liebe oder Fürsorge, oder was 

ihr auch habt, im Vergleich zu jemand anderen von einer geringeren oder höheren 

Qualität sein wird. Es bedeutet nur, dass sie substanziell und qualitativ anders sein 

wird. Wie ICH jeden gleichermaßen und in einem absoluten Sinne liebe und MICH sorge, 

und durch diesen Faktor MEINE Liebe und Fürsorge an das benötigte Niveau der 

Qualität der Individualität von jedem Individuum anpasse (genau auf die Art, wie er/sie 

sie braucht – nicht mehr und nicht weniger), sie also andersartig mache, und nicht 

mehr oder weniger, so tut ihr das auf eure eigene relative Weise. Diese Regel trifft 

natürlich nur auf die Natur von Beziehungen zu, die es im positiven Zustand gibt und 

die, was am wichtigsten ist, zwischen MIR und jedem anderen in Sein und Existenz und 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz bestehen. Wenn ihr das wahre Leben des positiven 

Zustands erhalten sollt, wären keine anderen Arten von Beziehungen möglich oder 

zulässig, weil sie schließlich von MIR und MEINER WAHREN ABSOLUTEN NATUR 

stammen. Angesichts der Tatsache, dass die SCHÖPFUNG und alles in ihr in einem 

absoluten Sinne von MIR abhängt, können sich keine anderen Arten von Beziehungen 

in ihren Leben durchsetzen oder gar erstrebenswert sein. Unter diesen Bedingungen 

wäre die Erfindung, die Aktivierung, die Herstellung und die Manifestation irgendeiner 

anderen Art von Leben als das des positiven Zustands gar nicht möglich. 

Um eine andere Art von Leben (in diesem Fall Nicht-Leben) zustande zu bringen, war es 

notwendig, gegen diese Aufstellung zu verstoßen und von ihr abzukehren. Also ist der 

Lebensstil im Nicht-Leben des negativen Zustands und im menschlichen Nicht-Leben 

ein illustratives und demonstratives Beispiel dafür, wie man sich nicht auf jemanden 

und letztlich auf MICH beziehen soll. Aber auf MEINER Seite, weil ICH nicht imstande 

bin, gegen MEINE EIGENE NATUR, INDIVIDUALITÄT und ihre ABSOLUTE QUALITÄT zu 

verstoßen, bleiben MEINE Beziehungen zu allen im negativen Zustand und im 

menschlichen Nicht-Leben substanziell dieselben wie zu allen anderen anderswo. Was 

bedeutet, ICH beziehe MICH auf sie in Übereinstimmung mit der Qualität der 

Individualität, die jedes Individuum hat. Weil die Qualität ihrer Individualität in ihrer 

vorrangigen Natur negativ oder böse ist (man kann sagen, dass sie in Wirklichkeit eine 

Nicht-Qualität, oder das Fehlen einer positiven Qualität ist), triggert sie die Bezogenheit, 
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die von dem Inhalt und der Natur dieser spezifischen Qualität (Nicht-Qualität) bestimmt 

wird. Die Bedürfnisse der Qualitäten ihrer Individualitäten sollen abgelehnt werden und 

haben mit MIR oder mit MEINEM positiven Zustand oder mit MEINER Art des wahren 

Lebens nichts gemeinsam. Da sie es brauchen – sonst können sie nicht so sein, wie sie 

sind – um es für sie möglich zu machen, ihren Zweck und ihre Mission zu erfüllen, die 

sie in dieser Hinsicht haben (jeden zu lehren, wie man sich nicht in Beziehung setzen 

soll – neben vielen anderen Dingen!), werden ihre Bedürfnisse erfüllt. Die Erfüllung 

dieser Arten von Bedürfnissen wird sich fortsetzen, bis das Lernen in dieser Hinsicht 

stattfindet. Danach werden sich ihre Bedürfnisse verändern. Sie werden vollumfänglich 

mit den Bedürfnissen übereinstimmen, die im positiven Zustand bestehen.  

Eine etwas andere Situation besteht, soweit es Menschen im Allgemeinen betrifft; und 

auch wie es MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL betrifft. Wie ihr euch 

erinnert, im ersten Fall unterscheidet sich bei der großen Mehrheit der Menschen ihre 

Situation von der von jedem anderen substanziell, sowohl in Sein und Existenz als auch 

in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz. Dieser Unterschied wird durch den Faktor 

bestimmt, dass sie sich nicht in ihrer höchsten Wahl befinden. Deswegen haben sie, 

aus ihrer Position, auf ihrer bewussten Ebene keine greifbare und konkrete Erfahrung, 

dass sie sich zu MIR in Beziehung setzen, noch dass ICH MICH zu ihnen in Beziehung 

setze. Einfach gesagt, ICH bin sozusagen nicht physisch, oder auf irgendeine andere 

augenscheinliche Art, vor ihren Augen präsent, so dass sie mit MIR interagieren können 

und ICH mit ihnen, wie mit jedem anderen – auf dieselbe Art wie bei jenen, die sich in 

ihrer sogenannten höchsten Wahl befinden. Diese Art von Beziehung würde gegen ihren 

derzeitigen Zustand verstoßen; oder dass sie nicht in der Lage sind, im Nicht-Leben 

ihrer höchsten Wahl zu sein. Um zu verhindern, dass das geschieht, trete ICH den 

Menschen nicht auf dieselbe Art und Weise in Erscheinung wie in irgendwelchen 

anderen Zuständen, Lagen, Orten, Zeiten, Nebenzeiten etc.  

Die spezifische Situation bei den Menschen erfordert eine sehr spezifische Natur der 

Bezogenheit. Auf Planet NULL ist sich niemand bewusst und sinnesbezogen gewahr, 

dass ICH in ihnen und bei ihnen bin, und dass ICH durch diesen Faktor alles, was sie 

erleben, genauso erlebe, wie sie es erleben, ohne dass sie bewusst wissen, dass das der 

Fall ist. Nur theoretisch und durch Glauben nehmen einige religiös und spirituell 

gesinnten Menschen an, dass das der Fall ist. Allerdings haben sie erfahrungsgemäß 

und sinnesbezogen keine Möglichkeit, zu erkennen oder zu beweisen, dass ICH wahrhaft 

bei ihnen und in ihnen bin und dass ICH ihre Leben, in all ihren Gesamtheiten, aus 

ihrer eigenen Position so erlebe, wie sie es erleben.  

Unter der Bedingung des typisch menschlichen Nicht-Lebens wäre es aus der 

menschlichen Position schwierig, über vollumfänglich bewusste gegenseitige 

Beziehungen zwischen MIR und allen anderen Menschen zu sprechen. Diese 

vorübergehende und vergängliche Situation ist erforderlich, um dem menschlichen 

Nicht-Leben eine Chance zu geben, die Spezifität der Natur des menschlichen Nicht-
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Lebens vollumfänglich zu manifestieren, zu illustrieren und zu demonstrieren. Wie ihr 

euch aus dem GROßEN BUCH bewusst seid, ist nirgendwo und nirgendwann sonst so 

ein seltsames Phänomen wie das menschliche Leben möglich oder denkbar. Mit ihrem 

Modus des Nicht-Lebens stellen die Menschen für alle ein wichtiges Lernen bereit, wie 

das Leben niemals gedacht, gelebt und praktiziert werden sollte. Aber sobald dieser 

wichtige Zweck des menschlichen Lebens endet, und jeder in Sein und Existenz 

vollumfänglich mit allem zufrieden ist, was das menschliche Nicht-Leben ihnen lehrt; 

und sobald sie alle die ganzen Lektionen vollumfänglich meistern, die von den Menschen 

bereitgestellt werden, dann und nur dann wird dieselbe Art von Interaktion mit allen 

Menschen geschaffen werden, die sich immer noch auf Planet NULL befinden. Die 

gegenwärtige Art von Interaktion und Bezogenheit bei den Menschen endet für sie in 

dem Moment, wenn sie Planet NULL verlassen und zur geistigen Welt kommen (zur Welt 

der Geister oder zu der intermediären Welt bzw. Zwischenwelt). Während ihres 

Aufenthalts in dieser Welt wird ihnen eine neue Art von Beziehung mit MIR und zu MIR 

beigebracht, die nicht verfügbar, noch möglich war, dass sie sie haben, während sie 

physisch auf Planet NULL lebten.  

Also, wie ihr aus diesen Fakten seht, während ICH, aus der Position MEINES ABSOLUTEN 

ZUSTANDS, und auch aus der Position des menschlichen relativen Zustands, immer in 

allen menschlichen Erfahrungsmodi präsent bin, und vollumfänglich ihre Gefühle und 

alles andere fühle – ohne von irgendwas negativem, das in ihnen enthalten ist, 

verunreinigt zu werden – wird den Menschen vorenthalten, zu wissen, zu fühlen und 

alles andere so, wie ICH es sowohl in MEINER ABSOLUTEN LAGE und aus MEINER 

Präsenz in ihrer relativen Lage tue (ohne dass ICH SELBST relativ bin). Diese Situation 

ist einer der vielen Gründe, warum die Menschen so viele unvereinbare und 

widersprüchliche Ansichten darüber haben, WER ICH bin und worum es bei MEINER 

WAHREN ABSOLUTEN NATUR geht und auch wie ICH MICH zu ihnen in Beziehung setze 

und wie sie sich zu MIR in Beziehung setzen sollten. Leider hat die große Mehrheit der 

Menschen keine Ahnung über diese Fakten oder darüber, warum sie sich in der Position 

befinden, in der sie sich befinden, oder warum ICH ihnen nicht physisch oder auf 

irgendeine andere greifbare und überzeugende Art und Weise erscheine. Deswegen 

sehen sie ihre Situation als eine normale Sachlage an. Sie erkennen nicht, dass an ihrer 

Sorte von Leben/Nicht-Leben absolut nichts normal ist.  

Bei euch, die das Privileg haben, MEINE Repräsentanten auf Planet NULL zu sein, ist 

die Situation eine andere. Dank MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und allem, was sie in 

all ihren Quellen enthält, habt ihr dieses Wissen über die sogenannte Wirklichkeit des 

menschlichen Nicht-Lebens. Dieses Wissen und dieses Gewahrsein versetzt euch in eine 

Position, die bestimmt, wie ICH MICH auf euch beziehe und wie ihr euch auf MICH 

bezieht. Unsere gemeinsame Beziehung ist viel näher zu dem, was oben darüber 

offenbart wurde, so wie sie im positiven Zustand ist.  
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Obwohl, praktisch gesprochen, ihr, weil ihr euch im menschlichen Leben befindet, in 

dieser Hinsicht dieselben Bedingungen habt, wie die große Mehrheit der Menschen sie 

haben, machen dennoch das Gewahrsein und das Wissen über diese Fakten es für euch 

möglich, auf eurer inneren Ebene zu erkennen, wie ICH MICH auf euch beziehe, und 

beruhend auf dieser Erkenntnis macht es möglich, dass ihr die angemessenste 

Beziehung mit MIR aufbaut. MEINE NEUE OFFENBARUNG gibt euch ein klares Wissen 

über die Natur unserer gemeinsamen Beziehung und wie ICH denke, fühle, handle und 

MICH auf euch beziehe und wie ihr denken, fühlen, handeln und euch auf MICH 

beziehen könnt. Und nicht nur das, sondern indem ihr diese Verfügbarkeit und 

Möglichkeit habt, und indem ihr sie in euren eigenen personalisierten und 

individualisierten Leben verwirklicht und umsetzt, stellt ihr für alle anderen Menschen 

ein wertvolles und sehr benötigtes Beispiel auf, die sich nicht in derselben Position 

befinden wie ihr. Dieses Beispiel wird als eine Grundlage dienen, auf der sie in der Lage 

sein werden, dieselbe Art von Beziehung mit MIR aufzubauen, wie es sie im positiven 

Zustand gibt. Eure Dienste in dieser Hinsicht sind unbezahlbar. Ihr könnt diese Dienste 

als eine der Hauptrollen und -aufgaben ansehen, die ihr als MEINE wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL habt.  

Die wichtige Betonung in unserer gemeinsamen Bezogenheit oder in unserer 

gemeinsamen Interaktion liegt auf Personalisierung und Individualisierung. Die 

Qualität unserer Individualität, ihrer Einzigartigkeit und Andersartigkeit, erfordert, 

dass ICH MICH einzig und allein aus dieser Position auf euch beziehe. Jede andere 

Position, die die einzigartige und unendlich andersartige Qualität eurer Individualität 

nicht berücksichtigen oder sich nicht nach ihr richten würde, würde es völlig unmöglich 

machen, zwischen MIR und euch eine richtige gemeinsame Beziehung aufzubauen. In 

diesem Fall würde euer individualisiertes und personalisiertes Leben verwirkt werden. 

Würde irgendwas von dieser Natur geschehen, würde auch die Vorstellung des Elements 

aus MEINER ABSOLUTEN NATUR, die euch zu dem macht, wer und was ihr seid, verwirkt 

werden. In diesem Fall aber würde der gesamten SCHÖPFUNG etwas äußerst wichtiges 

vorenthalten werden, das für ihre schöpferische Leistung und ihre fortwährende 

spirituelle Weiterentwicklung benötigt wird. Erwartet also bitte nicht, dass ICH euch 

genauso behandeln oder MICH genauso zu euch in Beziehung setzen werde, wie zu 

jedem anderen. So etwas ist völlig unmöglich. Das bedeutet natürlich überhaupt nicht, 

dass ICH euch in einem viel geringeren oder viel höherem Grad lieben und MICH sorgen 

würde als irgendjemand anderes. Um es immer wieder zu wiederholen, ICH würde euch 

anders lieben und MICH anders um euch kümmern, aber mit demselben Maß, mit 

derselben Intensität, Ausdehnung und absoluten Größenordnung MEINER Liebe 

und Fürsorge, wie jeder andere sie von MIR empfängt.  

Erwartet gleichzeitig bitte nicht, dass ihr euch auf genau dieselbe Art und Weise wie 

jeder andere zu MIR in Beziehung setzen, MICH lieben und euch um MICH sorgen 

würdet. Noch einmal, so etwas ist eine völlige Unmöglichkeit. Weil ihr euch einzig und 
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allein nur aus eurer eigenen personalisierten und individualisierten Position zu MIR, 

und auch zu jedem anderen, in Beziehung setzen könnt, aus der Position, eine völlig 

einzigartige, andersartige und nicht-nachahmbare Qualität eurer Individualität zu 

haben, wird eure Beziehung zu MIR und mit MIR, im Vergleich mit jedem anderen, 

genauso unendlich andersartig sein. Es wäre für jeden katastrophal, wenn ihr 

versuchen würdet, euch auf MICH, oder irgendjemand anderen, auf genau dieselbe Art 

und Weise in Beziehung zu setzen wie jemand anderes. Das würde abscheulichem 

spirituellem Ehebruch gleichen, weil ihr eure Individualität und ihre einzigartige 

Qualität aufgeben und versuchen würdet, wie jemand anderes zu sein. Wie oben 

erwähnt, das ist einer der wichtigsten Gründe, warum es in euren menschlichen 

Begriffen nicht beschrieben oder offenbart werden kann, wie ICH MICH auf euch beziehe 

und ihr euch auf MICH bezieht. Wäre irgendwas wie das möglich, müsste ICH euch eine 

Beschreibung von all den unendlichen Ausgaben von Beziehungen und Interaktionen 

aller empfindenden Wesenheiten und Menschen geben, die in Sein und Existenz und in 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz sind. Könnt ihr euch die Größe einer Bibliothek 

vorstellen, die alle Materialien in Bezug auf dieses Thema enthalten könnte? Sie würde 

das gesamte Multiversum füllen und es wäre nicht genug Raum/Zustand übrig, um es 

möglich zu machen, all das zu enthalten. Also, um nochmal zu wiederholen, es liegt 

gänzlich an euch, aus eurem eigenen Selbst herauszufinden, wie und auf welche Art 

und Weise unsere gegenseitige Beziehung und Interaktion stattfinden und was ICH über 

euch denke, fühle, will oder was auch immer und wie ihr über MICH denkt, fühlt, wollt 

oder was auch immer. Niemand anderes kann das für euch tun. Es ist eure eigene 

persönliche und individuelle Verantwortung.  

Was oben über dieses Thema offenbart wurde, trifft auf den gegenwärtigen Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess zu. Wie ihr euch wohl bewusst seid, wird die Natur des 

gegenwärtigen Zyklus von der Aufnahme des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz 

des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens in seinen 

Lauf charakterisiert. Wie ihr euch auch bewusst seid, erlaubt diese ungewöhnliche 

Situation nicht, dass das wahre Leben des positiven Zustands sich in der 

vollumfänglichen und vollkommenen Aktivierung befindet. Der positive Zustand muss 

sich täglich mit dieser Situation auseinandersetzen. Deswegen machen es viele 

Restriktionen, Einschränkungen und ähnliche Faktoren unmöglich, dass die 

vollumfängliche und vollkommene Manifestation der wahren und echten Natur des 

positiven Zustands stattfindet. Wenn man sich täglich, auf die eine oder andere Art, mit 

den Themen des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens 

auseinandersetzen muss, geht zu viel Energie in etwas, das kein wesentlicher 

Bestandteil des wahren Lebens des positiven Zustands ist. Also ist ein substanzieller 

Teil dieser Energie derzeit für die Nutzung im positiven Zustand nicht verfügbar.  

Der gegenwärtige Zyklus erfordert von seiner Natur her eine besondere Art spirituellen 

Aspekts, der aus MEINER ABSOLUTEN NATUR freigesetzt wurde, der diesen Zyklus 

regiert. Seine Qualität ist so, dass er den Genehmigungsfaktor berücksichtigt, der es 
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erlaubt, dass so etwas wie der negative Zustand und das menschliche Nicht-Leben sein 

Gesicht und seine wahre Natur manifestiert. Deswegen wird jedem eine besondere Art 

von Qualität der Individualität von jedem gegeben, die diesen ungewöhnlichen Faktor 

berücksichtigt und die die Natur der Qualität, die zu diesem Zweck benötigt wird, 

bestimmt.  

Diese ungewöhnliche Situation oder Faktor bestimmt auch die Qualität der 

Beziehungen und Interaktionen, die während des gegenwärtigen Zyklus vorhanden 

sind. Sie wirkt sich auf die Qualität und die Natur aller bestehenden Beziehungen und 

Interaktionen aus, die zwischen allen empfindenden Wesenheiten in Sein und Existenz 

und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz bestehen, und auch die zwischen MIR und euch 

und euch und MIR bestehen. Aufgrund der benötigten Restriktionen, Einschränkungen 

und ähnlichen Faktoren, die aus Sicherheitsgründen, und auch aus vielen anderen 

spirituellen Gründen vorhanden sind, sind solche Beziehungen und Interaktionen auch 

irgendwie beschränkt und eingeschränkt. Im Wesentlichen kann man sagen, dass 

niemand in der Lage ist, sich aus der Position der Fülle und Vollkommenheit der eigenen 

Individualität und seiner einzigartigen, individualisierten und personalisierten Qualität 

in Beziehung zu setzen und zu interagieren.  

Wegen dieses Faktums ist die Qualität der Beziehungen und Interaktionen während 

dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess ganz anders als sie es in irgendwelchen 

vorherigen Zyklen war und als sie in irgendwelchen nachfolgenden Zyklen sein wird. 

Vergesst nicht, dass jeder Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess von einer völlig anderen 

Qualität des spirituellen Aspekts und seiner Komponente, die von MIR freigesetzt wird, 

regiert wird.  

Was kann über die Natur und den Inhalt der Qualität MEINES besonderen und 

einzigartigen Aspekts und seiner Komponente gesagt werden, die aus MEINER 

ABSOLUTEN NEUEN NATUR freigesetzt werden wird, um den nächsten Zyklus zu 

regieren, nachdem die völlige und vollkommene ewige Beseitigung des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens erfolgt? Erstens, da man keine 

Notwendigkeit hat, sich mit dem Pseudo-Sein und der Pseudo-Existenz des Nicht-

Lebens des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens 

auseinanderzusetzen, und damit keine wertvollen Energien an etwas von dieser Natur 

verschwendet hat, werden alle Beschränkungen, Einschränkungen und alles andere 

von dieser Natur dauerhaft aus den Leben aller empfindenden Wesenheiten entfernt. 

Das wird es möglich machen, sie alle mit einer neuen und ganz anderen Qualität 

auszustatten, die ihre eigene Individualität definieren wird, die an die Natur, Struktur, 

Dynamik und den Prozess des nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess angepasst 

und ausgerichtet ist.  

Zweitens, und was am wichtigsten ist, aufgrund dieses unendlichen Unterschieds, 

welche Qualität der Individualität von jedem es auch im Vorfeld des neuen Zyklus 

gegeben hat, sie wird entfernt werden und eine neue, übersteigende Qualität wird in 
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jedem Individuum in Sein und Existenz geschaffen werden. Diese neue und andersartige 

Qualität wird sich in der vollumfänglichen Übereinstimmung mit jenem neuen und 

andersartigen Aspekt und all seinen Komponenten befinden, die zu dieser Zeit aus 

MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR freigesetzt werden. Deswegen wurde viele Male 

zuvor (zum Beispiel in DIALOG 100) herausgestellt, nichts wird dasselbe sein. Und es 

wird nicht nur nicht dasselbe sein, sondern in der Qualität der Individualität von jedem 

wird es nicht ein Teilchen geben, das eine Ähnlichkeit zu irgendwas haben würde, was 

es vorher gegeben hat.  

Dieser neue Zustand wird auch die Qualität der Beziehungen und Interaktionen 

bestimmen, die es zu dieser Zeit/Zustand zwischen allen empfindenden Wesenheiten 

geben wird, und auch wie ICH MICH auf euch beziehen und mit euch interagieren werde 

und wie ihr euch auf MICH beziehen und mit MIR interagieren werdet. Es wird eine neue 

Qualität geschaffen und manifestiert werden, die über alles hinausgeht, was zuvor in 

dieser Hinsicht vorhanden war, die alles, was während des gegenwärtigen Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess verfügbar ist, weit übertreffen wird, und das mit keinen Worten, 

Bildern, Konzeptualisierungen oder Vorstellungen beschrieben werden kann, die 

verfügbar sind, nicht nur den Menschen, sondern auch allen anderen empfindenden 

Wesenheiten in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz.  

Die ganz neue Qualität von allen Individualitäten aller empfindenden Wesenheiten wird 

es möglich machen, dass diese übersteigende Qualität von Beziehungen und 

Interaktionen auf all ihren Ebenen stattfindet. Eines, was darüber gesagt werden kann, 

ist, dass solche Interaktionen und Beziehungen von einem Individuum zu einem 

anderen, von MIR zu euch und von euch zu MIR, weit intimer, privater, intensiver, 

individualisierter, personalisierter und unendlich andersartiger sein werden, als es 

während des gegenwärtigen Zyklus der Fall gewesen ist, in dem ihr lebt und euch 

aufhaltet.  

Ihr habt keine Ahnung, wie es ist, in einer Lage zu sein und zu existieren, die überhaupt 

nichts aus dem Nicht-Leben des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-

Lebens enthält. Ihr habt gar keine Erfahrungen, was es bedeutet und wie es ist, ohne 

sie zu sein. Diese Situation musste während dieses Zyklus geschaffen werden, um dem 

Nicht-Leben des negativen Zustands und dem menschlichen Nicht-Leben eine 

Möglichkeit zu geben, seine Natur im Vergleich zu allem anderen, was sich außerhalb 

ihrer Pseudo-Domäne und ihrer Pseudo-Natur befindet, zu manifestieren. Sonst können 

sie nicht zu ihrer schlechten Reifung kommen. Würdet ihr das wahre Leben ohne 

irgendwas, das im Nicht-Leben des negativen Zustands und eurem menschlichen Nicht-

Leben enthalten ist, kennen und erfahren, wäre es für euch unmöglich, in der 

gegenwärtigen Situation oder unter derzeit bestehenden Bedingungen zu überleben.  

Also, wie ihr daraus seht, keine Ahnung oder Vorstellung davon zu haben, wie es ist, 

ohne das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens zu sein, macht es möglich, dass ihr so seid, wie ihr seid, 
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dass ihr das tut, was ihr tun müsst, euch auf die Art in Beziehung zu setzen und zu 

interagieren, wie es unter den derzeit bestehenden Bedingungen notwendig und zulässig 

ist, und euer Leben so zu leben, wie ihr es gelebt habt. Zu diesem Zeitpunkt kann über 

dieses Thema nichts weiteres gesagt werden. Denkt über alles nach, was in diesem und 

in allen vorherigen DIALOGEN offenbart wurde, und diskutiert ihren Inhalt unter euch.  

Jetzt, Peter, würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen und deine Zeit etwas 

anderem zu widmen. Etwas anderes muss geschehen, bevor wir in unserer 

Dialogführung weitermachen könnten – wenn überhaupt.  

Peter: Danke DIR sehr für alles, was in diesem DIALOG offenbart wird.  
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EINHUNDERTVIERUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

1. Juni 2000 

Peter: Heute habe ich keine Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit. Auch habe ich 

bis jetzt keine von irgendjemand anderem erhalten. Ich komme nur rein, um zu 

bestimmen, ob DU zu etwas beizutragen oder auszuführen hast, bei dem wir bereit sind, 

es zu wissen oder zu berücksichtigen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR diese Möglichkeit zur 

Diskussion von einigen wichtigen spirituellen Themen gibst. Wie du weißt, wurde dir 

am Ende von DIALOG 143 gezeigt, dass unser Dialogführen wieder aufgenommen wird, 

nachdem etwas geschieht. Es ist geschehen, aber sein Geschehen fand in unserem 

Reich statt. Auf deiner Seite, für dich persönlich, Peter, resultierte es darin, zwei 

Ereignisse zu deiner Aufmerksamkeit, und auch zu deiner Erinnerung, zu bringen, die 

irgendwie verbunden sind. Das erste bezieht sich auf das Konzept der ‚Unschuld‘ und 

‚Kindheit‘, und das zweite auf etwas, das in der Bibel, GENESIS 6:5-7 aufgenommen ist. 

Lass uns mit den Konzepten der ‚Unschuld‘ und ‚Kindheit‘ anfangen. Das gegenwärtige 

spirituelle Klima erfordert, dass diese beiden Konzepte aus der Position der Natur der 

derzeit geschaffenen spirituellen Phase im laufenden multiversalen Schub wiederholt 

werden. Wie ihr euch erinnert, wurden diese Konzepte zuvor im GROßEN BUCH, in 

FOLGESÄTZE… und in den früheren DIALOGEN (im ersten Band) diskutiert.  

Zu Beginn dieser Diskussion wurde allgemein angenommen, dass auf Planet NULL das 

Konzept, die Bedeutung und der Inhalt von ‚Unschuld‘ in der Natur der Kindheit oder 

von Kindern im Allgemeinen widergespiegelt wird und ihr entspricht. Obwohl es zu einer 

Zeit in dieser Annahme Körner von Wahrheiten gab, ist das in der Gegenwart nicht der 

Fall. Vor der Zeit, als euch gezeigt wurde, dass niemand mehr aus dem positiven 

Zustand auf Planet NULL inkarnieren durfte, hatten die Leute, die aus dem positiven 

Zustand auf Planet NULL inkarnierten, diese Repräsentation und Entsprechung 

während ihrer Kindheit. Im Verlauf ihrer Kindheit spiegelten sie den Zustand der 

Unschuld wider, um den Menschen zu zeigen, was es bedeutet, unschuldig zu sein und 

wie die Natur der Leute im positiven Zustand ist. Aber nach dem Verbot der Inkarnation 

auf Planet NULL von irgendjemandem aus dem positiven Zustand hörte diese 

Repräsentation, Reflektion von und geistige Entsprechung für die Kindheit auf, 

vorhanden zu sein. Weil gegenwärtig niemand aus dem positiven Zustand auf Planet 

NULL inkarniert, und weil auch keine eigentlichen Menschen auf ihm geboren werden; 

und weil nur die Repräsentanten des negativen Zustands hier inkarnieren dürfen, wird 

das Konzept der Unschuld in keinem der neugeborenen Kinder mehr widergespiegelt 

und repräsentiert, und damit gibt es keine geistige Entsprechung mehr für die Unschuld 

in ihnen. Stattdessen spiegeln, repräsentieren und entsprechen alle derartigen Kinder 
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jetzt geistig dem Zustand der Korruption, der Degradierung und der Verdrehung von 

Unschuld und der Beschmutzung von allem, was positiv und gut ist. Im Wesentlichen 

repräsentieren sie gegenwärtig den verkleideten, und sehr oft sogar sehr 

offensichtlichen, Zustand des Bösen und der Abscheulichkeit der Natur des Nicht-

Lebens des negativen Zustands, die allen, die auf Planet NULL leben, mit Ausnahme 

MEINER offenen und verdeckten Repräsentanten, immer mehr eingegeben wird.  

Diese offenkundige Offenbarung wird für einige von euch schwierig zu akzeptieren oder 

vorzustellen sein. Schließlich können Kinder aus eurer Sicht so niedlich und 

liebenswert sein. Wie ihr bemerkt habt, werden gegenwärtig sehr schöne Kinder 

geboren. Aber was denkt ihr, wie kann der negative Zustand seinen Pseudo-Sieg auf 

eurem Planeten sonst herstellen, außer sich äußerlich als niedlich, liebenswert und 

schön zu präsentieren? Das ist die Falle des negativen Zustands, die die Menschen dazu 

bringt, fortwährend zu glauben, dass Kinder unschuldig sind, den Zustand der 

Positivität und des Gutseins repräsentieren, und sie daher für nichts verantwortlich 

und rechenschaftspflichtig sein können.  

Um das richtige und korrekte Verständnis von dem wahren Gesicht von dem, was die 

Kindheit derzeit repräsentiert, reflektiert und was sie entspricht, herzustellen, wurdest 

du, Peter, bei deiner lebenslangen Vorbereitung darauf, zum Übermittler und Schreiber 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu werden, vielen unterschiedlichen Erlebnissen 

ausgesetzt, die zu der Zeit ihres Auftretens nicht viel Sinn für dich machten. Ein solches 

wichtiges Ereignis, in Zusammenhang zu dem Thema Kinder und Unschuld, geschah 

vor ungefähr 46 Jahren. Dieses Ereignis ist deiner Erinnerung entflohen, obwohl es von 

Zeit zu Zeit in ihr auftauchen würde, wobei du dich fragst, worum es bei all dem geht. 

Wie du dich erinnerst, haben wir viele Male wiederholt, dass in deinem Leben bestimmte 

Ereignisse geschehen könnten, deren Bedeutsamkeit während ihres Auftretens aus der 

Position jener Zeit nicht so offensichtlich ist, wie sie aus der Position dieser Zeit 

offensichtlich wird. Also bezieht sich das erwähnte Auftreten deines Erlebnisses, Peter, 

das vor 46 Jahren geschah, auf diese Zeit und nicht auf jene Zeit.  

Lasst uns dein Erlebnis von jener Zeit zur vollen Erinnerung bringen. Wie du dich 

erinnerst, wurdest du nach deinem Prozess und nach der Verurteilung in der 

Sowjetunion für die angeblichen anti-sowjetischen Untergrund-Aktivitäten mit anderen 

Gefangenen in einem Zug zu einem weitentlegenen Konzentrationslager transportiert. 

Weil du ein politischer Gefangener warst, und weil du in diesem Transport der einzige 

von einer solchen Bezeichnung warst (ein politischer Gefangener zu sein), wurdest du 

von allen anderen sogenannten normalen und alltäglichen Kriminellen getrennt 

gehalten. Du hattest also dein eigenes kleines Abteil in diesem Zug. Der Grund, warum 

die sowjetischen Behörden politische Gefangene von allen anderen, nicht-politischen 

Gefangenen, getrennt hielten, war nicht, weil sie ihnen eine Art von Vorzugsbehandlung 

gaben, sondern weil sie Angst hatten, dass sie alle anderen mit ihrer anti-sowjetischen 

Ideologie korrumpieren und verunreinigen würden. Von anderen, nicht-politischen 

Gefangenen und von den Wächtern, wurdet ihr allgemein als ‚Faschisten‘ betitelt. 
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Damals hielten zwei Arten von ‚Faschisten‘ so eine Bezeichnung. Die eine wurde all 

jenen zugeordnet, die während des Zweiten Weltkriegs mit Nazideutschland 

zusammenarbeiteten, und die andere auf jene, die Dissidenten waren, die die 

sowjetische marxistisch-leninistische Glaubenslehre und den sowjetischen Lebensstil 

ablehnten. Die letzteren wurden ideologische Faschisten genannt. Wie du siehst, hatte 

diese Bezeichnung nichts mit der Ideologie des Faschismus gemeinsam. Aber das war 

die Art, wie du damals üblicherweise bezeichnet wurdest. 

In diesem Transport waren also mehrere Gefangene anwesend. Wie du in deinem 

eigenen Abteil gesessen hast, und über deine Zukunft und was dich bei deinem letzten 

Bestimmungsort in einem abgelegenen Konzentrationslager erwarten kann 

nachgegrübelt hast, hörtest du verschiedene Stimmen anderer Gefangener. Zu deiner 

großen Überraschung war da auch eine Stimme eines Kindes. Du warst sehr überrascht 

zu erkennen, dass auch ein Junge wie ein normaler Gefangener mit euch transportiert 

wurde. Du hast dich gefragt, was dieses Kind tat, dass es so eine harte Behandlung 

verdient hat, wie das Schicksal der erwachsenen Gefangenen zu teilen (damals gab es 

in der Sowjetunion keine Jugendgerichte. Du standest immer noch unter dem Eindruck, 

dass Kinder den Zustand der Unschuld repräsentierten, und dass sie daher unschuldig 

waren und nicht für ihre Taten verantwortlich gemacht werden können. Dafür hast du 

die drakonischen Gesetze des sowjetischen Strafrechtssystems verantwortlich gemacht. 

Wie du der Stimme dieses Kindes zugehört hast, wurde es lauter und lauter und immer 

wütender und rebellischer. Das Kind hat sich grob falsch verhalten; er forderte, 

verwendete eine unflätige Sprache, verfluchte die Wächter und brachte ihnen alle Arten 

von Ärger ein. Zu einem Zeitpunkt war das Verhalten dieses Kindes den Wächtern so 

leid, dass sie ihm androhten, ihn zu bestrafen, wenn er nicht den Mund hält. Was 

denkst du, was für eine Art von Bestrafung würden sie ihm auferlegen? Sie sagten ihm, 

dass sie ihn bei diesem Faschisten hineinwerfen würden, der ein paar Abteile abseits 

des Ortes saß, wo das Kind mit den anderen Gefangenen war.  

Weil das Kind nicht darauf hörte, schloss der Wächter sein Abteil auf, nahm ihn heraus, 

brachte ihn zu deinem Abteil, schloss die Tür auf, und warf dieses Kind hinein. In dem 

Moment, als er in dein Abteil hineinkam, Peter, warst du sozusagen ins Mark 

erschüttert, zunächst zu sehen, wie jung er war (er hätte nicht älter als 10 Jahre sein 

können), und zweitens, und was am wichtigsten ist, welche Art von reiner Bösartigkeit 

von seinem Gesichtsausdruck ausging. Obwohl er äußerlich, in seinem Aussehen, als 

ein sehr schönes Kind in Erscheinung trat, gab es trotz dessen nichts in ihm, was 

irgendwas Gutem und Positivem ähneln würde. Die Bösartigkeit seines Seins, und mit 

ihr, die Bösartigkeit seiner Präsenz, die du gefühlt hast, Peter, waren überfordernd und 

fast unerträglich. Du hast dich gefragt, wie lange du in einer solchen bösen und 

negativen Präsenz sein kannst. Du hast dich auch gefragt, wie es möglich war, dass 

jemand von diesem Alter so eine böse und abscheuliche Natur enthalten kann. Für dich 

hat es sich praktisch so angefühlt, Peter, als befändest du dich in der physischen 

Präsenz des Teufels selbst.  
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Als er sich neben dich hinsetzte, Peter, wurde dieses Kind leiser. Es war offensichtlich, 

dass er sich in deiner Präsenz nicht wohl fühlte. Damals hast du nicht gewusst, warum. 

Heute weißt du, dass sich eine solche böse und negative Wesenheit, wie es dieses Kind 

war, in der Präsenz von jemandem, der positiv ist, oder in der Präsenz MEINES 

Repräsentanten (damals MEIN Vertreter) äußerst unwohl fühlt. Natürlich hast du dich 

damals nicht als einen solchen Vertreter erkannt. Aber unbewusst hat das Kind das 

getan. Als er neben dir saß, fühltest du ein Bedürfnis, mit ihm zu sprechen. Du hast 

ihn nach den Gründen gefragt, warum er im Gefängnis war. Er sagte es dir, und das 

wurde von dem Wächter untermauert, der euch bewacht und dem zugehört hat, was du 

sagtest, um sicherzustellen, dass du das Kind nicht mit deiner ‚faschistischen‘ Ideologie 

korrumpieren würdest, dass er für mehrere Morde einsaß. Seit sehr früher Kindheit 

wurde er von seinen kriminellen Eltern und anderen kriminellen Gang-Mitgliedern in 

der ‚Kunst‘ des Mordens, des Angriff, des Raubens und ähnlicher, alles äußerst 

gefährliche böse Aktivitäten, trainiert. Er sagte dir mit großem Stolz in seiner Stimme 

und Gestik, wie er es genoss, Leute zu töten und zu foltern, und dass es nicht das erste 

Mal war, dass er im Gefängnis war, immer für Morde. Während deines Gesprächs mit 

ihm fühlte er sich in deiner Präsenz, Peter, immer unwohler, und er bat den Wachmann 

darum, ihn zu seinen eigenen Leuten zurückzubringen. Er versprach, sich gut zu 

benehmen, wenn sie seiner Bitte zustimmen. Also taten sie es und er hörte auf, den 

Wachmännern Ärger einzubringen. Das ist eine sehr gute Illustration und 

Demonstration dafür, wie ängstlich und unwohl sich der negative Zustand in der 

direkten Präsenz des positiven Zustands befindet, der damals von dir, Peter, 

repräsentiert wurde (ohne deine bewusste Kenntnis, dass das der Fall war).  

Was sagt dir diese Geschichte? Zum ersten Mal warst du etwas ausgesetzt, das zu einem 

alles-durchdringenden Faktor des menschlichen Nicht-Lebens auf Planet NULL werden 

würde. Natürlich hattest du damals absolut keine Ahnung von der wahren Bedeutung 

dieses Erlebnisses. Auch hattest du keine Ahnung, dass sie mit dem Konzept der 

Unschuld zusammenhängt, und wie es in der Zukunft (die die Gegenwart ist) nicht 

möglich sein wird, irgendwelchen Kindern solche Wesenszüge zuzuschreiben, die nach 

dem 1. Juli 1988 geboren wurden, aufgrund des Aufhörens der repräsentativen und 

entsprechungsmäßigen Rolle in dieser Hinsicht, die die Kinder haben werden. Damit 

der negative Zustand auf Planet NULL pseudo-siegt, ist es zuerst notwendig, alles 

aufzugeben, was auch nur entfernt irgendwas von wahrer Unschuld enthält. Solange in 

neugeborenen Säuglingen und Kindern irgendwas von Unschuld enthalten ist, als eine 

Erinnerung an die Natur des positiven Zustands, ist der negative Zustand nicht zum 

Pseudo-Sieg imstande. Warum ist das so? Der Grund dafür rührt aus der Definition der 

Unschuld selbst. Lass uns wiederholen, was Unschuld wirklich bedeutet und 

kennzeichnet. Wie du dich aus dem GROßEN BUCH erinnerst, wurde Unschuld in ihren 

zwei wichtigsten Aspekten definiert. Der erste Aspekt bezeugt und bekundet, dass jede 

Positivität, Güte, Liebe, Weisheit, das wahre Leben im Allgemeinen und das Leben von 

jedem im Besonderen, nicht ihren Trägern gehören (den empfindenden Wesenheiten), 

sondern ihrer ABSOLUTEN QUELLE – DEM HERRN JESUS CHRISTUS. Das Eingestehen 
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dieses axiomatischen Faktums konstituiert genau die Grundlage, auf der das wahre 

Leben des positiven Zustands aufbaut und auf dem es steht. Solange man sich an 

diesem Faktum festhält, befindet man sich im Zustand der Unschuld. Aber unter diesen 

Umständen kann man auch nichts von der Natur des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens erfinden, aktivieren, etablieren und manifestieren. Um das 

zu tun, muss man den Zustand der Unschuld abschaffen, indem man verkündet, dass 

all diese Fakten des wahren Lebens aus einem selbst und nur aus einem selbst 

stammen, oder aus etwas oder jemand anderem, und dass es so etwas wie die 

ABSOLUTE QUELLE von ihnen allen nicht gibt. Anders gesagt, das Nicht-Leben des 

negativen Zustands gründet auf der Verleugnung dieses Axioms.  

Der zweite Aspekt der Definition der Unschuld rührt aus dem ersten. Unschuldig zu 

sein bedeutet in diesem Sinne, auf keine Art und Weise und auf keinem Wege von 

irgendetwas verunreinigt, verschmutzt, vergiftet, korrumpiert und beeinflusst zu 

werden, das in der Natur, Struktur und der Dynamik des negativen Zustands enthalten 

ist. Weil sich Kinder, die aus dem positiven Zustand hierherkamen, anfangs in einem 

solchen Zustand befanden (bis sie von allem korrumpiert werden würden, was im 

menschlichen Nicht-Leben enthalten ist), und kein Wissen von irgendwas, was negativ 

ist, hatten (schließlich kamen sie aus dem positiven Zustand), brachten sie den Zustand 

der Unschuld mit sich mit, und spiegelten diesen Zustand wider. Andererseits, welche 

Art Kinder werden gegenwärtig auf Planet NULL geboren? Weil sie alle aus dem negativen 

Zustand kommen, bringen sie alle alles mit sich mit, das fundamental allem 

gegenübersteht, was im wahren Zustand der Unschuld enthalten ist. Anfangs könnten 

einige von ihnen so in Erscheinung treten, als befänden sie sich im Zustand der 

Unschuld. Aber das ist nur eine Maske, die aufgesetzt wird, um für alle anderen 

Menschen eine Falle aufzustellen, etwas zu akzeptieren, was von reinem Bösen ist, und 

sich unter dem Deckmantel präsentiert, unschuldig und positiv zu sein. Und das Kind, 

das dir vor 46 Jahren begegnet ist, Peter, war ein gutes Beispiel dafür, welche Art von 

Kindern geboren werden. Du durftest dieses Erlebnis haben, und anschließende 

Erfahrungen mit vielen Kindern von ähnlicher Natur, denen du während deines 

Transports zu dem entlegenen Konzentrationslager in verschiedenen Gefängnissen 

begegnet bist, um dir ein Gefühl dafür zu geben, was er sein wird, wenn der negative 

Zustand vollumfänglich auf diesem Planeten pseudo-siegt. Auch, um dich von der 

Falschheit der Annahme zu befreien, dass Kinder unschuldig und nicht für ihre Taten 

verantwortlich und rechenschaftspflichtig sein werden, was sie auch sein mögen. Du 

hast dich immer gefragt, Peter, warum du während deines Lebens auf Planet NULL eine 

derart unerklärliche Abneigung dagegen hast, schwangere Frauen zu sehen und warum 

du dich in der Präsenz von Kindern so unwohl fühlst. Du hast sogar tiefe Gefühle der 

Schuld zum Ausdruck gebracht, eine solche Einstellung ihnen gegenüber zu haben, 

und gedacht, dass etwas mit dir gewaltig nicht stimmt und dass es deswegen du bist, 

der böse und negativ ist. Schließlich wurde aus deiner Sicht und aus der Sicht aller 

anderen Menschen und deiner Freunde, schwanger zu sein und Kinder zu haben, als 

der am meisten gesegnete und erwünschte Zustand angesehen, der von GOTT SELBST 
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geheiligt wurde. Wenn du solche schlechten Gefühle hattest, dachtest du, dass du gegen 

GOTT gegangen bist.  

Wie du aus den oben erwähnten Fakten siehst, waren dein Geisteszustand damals, 

deine Gefühle und Abneigungen in Bezug auf das besagte Thema eine Reflektion deiner 

Einstellung dem negativen Zustand im Allgemeinen, dem menschlichen Nicht-Leben 

und der falschen, vorgeblichen Unschuld von Kindern im Besonderen gegenüber. Und 

weil Schwangerschaft für dich die Verkörperung der Wege war, anhand derer und durch 

die die Repräsentanten des negativen Zustands hineinströmten, um Planet NULL zur 

Herstellung ihrer vollumfänglichen Herrschaft dort zu besetzen, fühltest du ihr 

gegenüber Abneigung und Ekel. Vergiss keine Sekunde lang, Peter, dass du in deiner 

Position und Rolle als der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG durch diese Arten 

von Erlebnissen, Gefühlen und Zustände deines Geistes gehen musstest, um in der 

Lage zu sein, die wahre und echte Natur des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens zu bestimmen und zu erkennen, und daraufhin zu 

beschreiben, und wie und auf welchem Wege der negative Zustand pseudo-siegen wird. 

In dieser Hinsicht hat alles, was du während deines Lebens auf Planet NULL erleben 

und du durchmachen musstest, eine direkte Relevanz für alles in Bezug auf MEINE 

NEUE OFFENBARUNG. Es ist notwendig, dass ihr alle Faktoren eures Lebens aus dieser 

Position bewertet, und nur aus dieser Position, und keiner anderen.  

Warum sprechen wir zu dieser bestimmten Zeit über dieses Thema? Wie ihr euch 

erinnert, wurdet ihr vor einiger Zeit, in eurer Position als MEINE wahren 

Repräsentanten, angewiesen, den Großteil eurer Konzepte, Vorstellungen und Begriffe 

und ihre entsprechende Bedeutung und Bedeutsamkeit neu zu bewerten, um alle 

möglichen Verzerrungen oder gar Falschheiten loszuwerden, die in der Art und Weise 

enthalten sein könnten, wie ihr sie konzeptualisiert. Es ist geistig-spirituell sehr wichtig, 

dass ihr die richtigen Vorstellungen und das richtige Verständnis über alle derartigen 

Konzepte, Vorstellungen und Begriffe habt. Würdet ihr an eurer vorherigen 

Konzeptualisierung von ihnen festhalten, würdet ihr in diesem Fall die Sache des 

negativen Zustands unterstützen. Was sonst würde es schließlich bedeuten, wenn ihr 

in euren Geistern Verzerrungen und Falschheiten über irgendwas halten würdet, wenn 

nicht die Unterstützung der Sache des negativen Zustands? An Verzerrungen und 

Falschheiten festzuhalten bedeutet, im negativen Zustand zu sein, dessen Nicht-Leben 

auf ihnen gründet. Kinder als unschuldig anzusehen oder dass sie Unschuld 

repräsentieren oder ihr entsprechen, kann in der Gegenwart so angesehen werden, als 

sei man in Verzerrungen und Falschheiten. So eine Ansicht ist unter den Menschen, 

einschließlich einiger MEINER Repräsentanten, die sich dazu entschieden haben, unter 

den derzeit bestehenden schlechten geistig-spirituellen Bedingungen auf Planet NULL 

Kinder zu haben, sehr stark. Man kann sagen, dass sie in euren Genen fast verwurzelt 

ist. Wie sonst könnte die Verbreitung der Sache des negativen Zustands erreicht 

werden, wenn nicht unter dem Deckmantel der Unschuld, des Gutseins und der 
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Niedlichkeit von Kindern, die so liebenswürdig sind? Das ist es, wie die Falle des 

negativen Zustands für euch aufgestellt ist.  

Eine Form der schweren Versuchung, der ihr in euren eigenen persönlichen Leben als 

MEINE Repräsentanten gegenübersteht/gegenüberstehen werdet, ist/wird sein, eine 

falsche oder unangemessene Auffassung über dieses Thema zu haben, die sich nach 

den üblichen Erwartungen und Verständnissen richtet, so wie sie eure Kultur hat. 

Durch eine solche falsche und unangemessene Einstellung unterstützt eure 

Gesellschaft, und ihr, wenn ihr euch nach ihren Anforderungen richtet, diese falsche 

Auffassung und fördert damit das Recht des negativen Zustands, der Haupt- oder der 

vorherrschende Faktor des menschlichen Nicht-Lebens zu sein. Das ist einer der vielen 

wirksamen Wege für seinen Pseudo-Sieg auf eurem Planeten. In eurer Position als 

MEINE wahren Repräsentanten wollt ihr euch nicht dabei vorfinden, diese falsche 

Auffassung zu unterstützen.  

Um die Wahrheit der Sache in dieser Hinsicht festzustellen, und durch diesen Faktor 

das Menschengeschlecht darauf vorzubereiten, von ihrer negativen, falschen und 

verzerrten Auffassung in dieser oder in jeder anderen Hinsicht abzukehren, ist es sehr 

wichtig und entscheidend, dass jemand auf eurem Planeten die richtige Auffassung 

über dieses Thema hat. Ihr, die MEINE NEUE OFFENBARUNG haben und die sich in der 

Position befinden, diese Fakten zu kennen, befindet euch in dieser Rolle des Wissens, 

was rechtens ist und was nicht. Indem ihr dieses wichtige Wissen habt, und indem ihr 

es in eure eigenen personalisierten und individualisierten Leben akzeptiert und 

anwendet, stellt ihr die korrekte Auffassung über Unschuld auf eurem Planeten wieder 

her. Vergesst nicht, dass Unschuld letztlich aus dem ZUSTAND MEINER ABSOLUTEN 

UNSCHULD stammt, da ICH UNSCHULD an SICH und von SELBST bin. Indem ihr auf 

eurem Planeten die korrekte Auffassung von Unschuld wiederherstellt, erlaubt ihr also 

auch MEINER UNSCHULD, dort manifestiert zu werden. Daher seid ihr Instrumente und 

Medien, dass MEINE UNSCHULD mithilfe eures Lebens in Übereinstimmung mit den 

Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG auf eurem Planeten präsent ist.  

Von nun an, wie diese Worte aufgeschrieben werden, werden Kinder als solche nicht 

mehr in den Rollen der Repräsentanten, Reflektierenden und Entsprechungen von 

Unschuld und auch von MEINER ABSOLUTEN UNSCHULD sein. Einer der neuen 

Faktoren von Unschuld wird das Erkennen und Akzeptieren davon sein, wer ihr seid 

und was eure Rolle und Position ist, auf dieselbe Art und Weise, wie ICH absolut weiß, 

WER ICH BIN und WAS MEINE ROLLE und POSITION ist und die Art, wie ICH sehe, was 

eure Rolle und Position sind. Indem ihr in euren Leben alle Prinzipien MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG akzeptiert und implementiert, die alles in die Position der absoluten 

Richtigkeit versetzt, indem sie alles seiner richtigen Quelle zuschreibt (sowohl in einem 

absoluten Sinne soweit es MEINE NEUE NATUR und MEINEN positiven Zustand und 

auch die wahre Natur des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens 
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betrifft), setzt ihr euch in den Zustand von wahrer Unschuld. In diesem Sinne kann 

man sagen, dass ihr zu kleinen Kindern werdet, so wie sie zu der Zeit gewesen sind, als 

sie aus dem positiven Zustand auf Planet NULL inkarnieren durften. In der wahren 

Wirklichkeit dieser Situation kann man sagen, dass euer Werden zu kleinen Kindern 

viel fortgeschrittener und übersteigender sein wird als das, was diese Kinder damals 

waren und bevor das Wissen, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, 

verfügbar wurde.  

So, basierend auf diesen Fakten können wir schlussfolgern, dass jeder, der die 

Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG und die korrekte Auffassung von Unschuld 

und alle darauf bezogenen Faktoren in ihren Leben akzeptiert und implementiert, zu 

einem kleinen Kind in seiner rein positiven Konnotation wird. Also ist es nicht das 

körperliche Alter, das diesen Faktor länger bestimmen wird, sondern es ist die 

Akzeptanz und Praxis von allen Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und das 

Haben dieses Wissens, das das tun wird. Von nun an wird das eine wichtige 

Unterscheidung sein. Deswegen, wann immer ICH euch bitte, wie kleine Kinder zu sein, 

ist es nicht im körperlichen oder psychischen Sinne gemeint, sondern im geistig-

spirituellen. Was bedeutet, die bedingungslose Akzeptanz und Praxis in euren 

persönlichen und individuellen Leben von allem, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

enthalten ist, mit dem bedingungslosen Glauben, Vertrauen und Zutrauen in MICH und 

MEINE ABSOLUTE NEUE NATUR, und auch in euch selbst und eure wahren relativen 

Naturen. Wie ihr wisst, ist so eine Bedingungslosigkeit physischen Kindern 

zugeschrieben worden. Aber aufgrund des Faktums, dass die Art von physischen 

Kindern, die gegenwärtig auf Planet NULL inkarnieren, nicht mehr in dieser Rolle sein 

können, wird der Faktor der Bedingungslosigkeit in dieser Hinsicht und in der obigen 

Konnotation nur jenen zugeschrieben, die MEINE verdeckten und offenen 

Repräsentanten sind und die sich frei davon halten, vom negativen Zustand 

korrumpiert und beeinflusst zu werden. Das ist es, worum es bei wahrer Unschuld geht, 

und das ist es, was von nun an Kindheit bedeuten wird.  

Hinsichtlich dieser Fakten müsst ihr lernen, auf kleine Kinder, die gegenwärtig auf 

Planet NULL sind und die in der Zukunft hier inkarnieren werden, nicht als eine Art von 

entzückenden, unwiderstehlichen und unschuldigen Süßen zu schauen, die so hilflos 

und so abhängig von euch sind, sondern wie auf jemanden, der vollumfänglich für das 

verantwortlich und rechenschaftspflichtig dafür ist, was sie sind und was sie tun und 

tun werden. Es wird gar nicht leicht sein, solche Ansichten zu übernehmen, aufgrund 

eurer genetischen Ausstattung und der Gehirnwäsche von Jahrtausenden, die euch 

dazu zwingt, auf sie zu schauen oder sie zu anzusehen, wie die Mehrheit des 

Menschengeschlechts das tut. Aber von nun an ist es wichtig, dass ihr eure Einstellung 

in dieser Hinsicht entlang der Linie dieser Offenbarung neu bewertet. Natürlich, wie 

immer, nur wenn ihr das aus eurem eigenen freien Willen und Wahl so wählt.  
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Der obige Diskurs bringt uns zu dem zweiten Thema, das wir auf der Plattform dieser 

DIALOGE diskutieren müssen. Auf gewisse Weise bezieht es sich auf die Frage, wie 

Unschuld verloren ging und wie das Menschengeschlecht sich in der gegenwärtigen 

Zwangslage wiederfand. Dieses Thema hat eine Relevanz zu etwas, das in GENESIS 6:5-

7 geschrieben steht. Darf ICH dich darum bitten, Peter, den erwähnten Text zu zitieren, 

so dass offensichtlich wird, worüber wir sprechen? 

Peter: Ganz bestimmt, mein HERR JESUS CHRISTUS. Hier ist er: Da aber der HERR sah, 

daß der Menschen Bosheit groß war auf Erden und alles Dichten und Trachten ihres 

Herzens nur böse war immerdar, da reute es ihn, daß er die Menschen gemacht hatte auf 

Erden, und es bekümmerte ihn in seinem Herzen, und er sprach: Ich will die Menschen, 

die ich gemacht habe, vertilgen von der Erde, vom Menschen an bis auf das Vieh und bis 

auf das Gewürm und bis auf die Vögel unter dem Himmel; denn es reut mich, daß ich sie 

gemacht habe. Zitatende. Das ist eine sehr seltsam klingende Aussage. Wie vereinbarst 

DU sie mit DEINER WAHREN ABSOLUTEN NEUEN NATUR? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wenn man die oben zitierte Aussage wortwörtlich und 

nicht geistig-spirituell nimmt, würde das zeigen, dass ICH nicht wusste, was ICH tat, als 

ICH den sogenannten Menschen erschuf. Wie ihr an dieser Aussage seht, in den Augen 

des Menschengeschlechts bin ICH JEMAND, DER/DIE wie sie ist. In Wirklichkeit bin 

ICH eine Projektion ihres eigenen Ebenbildes und Gleichnisses, und nicht andersherum. 

Dass der gesamte Text in der BIBEL in der menschlichen Sprache der Projektionen 

geschrieben wurde, wurde viele Male in MEINER NEUEN OFFENBARUNG betont, und 

auch von Swedenborg, der der erste war, der die oben zitierte Aussage richtig gedeutet 

hat und der zum ersten Mal bemerkt hat, wie die Menschen ihre eigenen Gefühle, 

Gedanken, Einstellungen, Zustände ihrer Geister, Verhaltensweisen und alles andere 

beim Beschreiben von MIR, MEINER NATUR und MEINES Geisteszustands projizieren. 

Bevor wir auf die Interpretation des oben zitierten Textes aus der Perspektive des 

derzeitigen geistig-spirituellen Zustands eingehen, lasst uns kurz zeigen, wie 

Swedenborg ihn interpretierte. Wie du weißt, Peter, ist Swedenborgs Übersetzung von 

diesem Text etwas anders als der Text der New King James Version, die ihr verwendet 

(wie im obigen Zitat). In Wirklichkeit lernte er die archaischen Sprachen, in denen 

sowohl das ALTE TESTAMENT als auch das NEUE TESTAMENT der BIBEL geschrieben 

wurden, um jegliche Irrtümer zu umgehen, die die verfügbaren Übersetzungen der 

biblischen Texte enthielten. Also übersetzte Swedenborg sie in Latein, welches die 

Hauptsprache aller wissenschaftlichen, philosophischen und religiösen Gelehrten 

seiner Zeit war. Daraufhin wurden, aus seiner lateinischen Übersetzung, seine Bücher 

in Englisch übersetzt. Ihr könnt die Übersetzung des oben erwähnten Textes im ersten 

Band von Swedenborgs ARCANA COELESTIA finden.  

Basierend auf Swedenborgs Offenbarung in Bezug auf dieses Thema wurde 

offensichtlich, dass die Schriften (die gesamte Bibel) in Erscheinungen und nicht in der 
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echten und faktischen Bedeutung aller in ihr beschriebenen Ereignisse geschrieben 

wurden. Aus dieser Zeit wurde auch sehr offensichtlich, dass dieselben Worte, die von 

den Menschen zur Beschreibung von etwas verwendet wurden, eine ganz andere, sogar 

entgegengesetzte Bedeutung haben könnten, wenn sie in ihrer geistig-spirituellen 

Konnotation verwendet werden. Deswegen nahm Swedenborg wahr, dass zum Beispiel 

das Wort ‚sorry‘ (oder in seinem Buch das Wort ‚reuen‘ – da reute es ihn, daß er die 

Menschen gemacht hatte auf Erden, und es bekümmerte ihn in seinem Herzen) ‚Gnade‘ 

bedeutet und das Wort ‚bekümmerte‘ dieselbe Bedeutung hat, nur aus einer anderen 

Perspektive. In seinem Verständnis nimmt das Wort ‚reuen‘ (oder ‚sorry‘) einen Bezug 

auf Weisheit, und ‚im Herzen bekümmern‘ (oder ‚es bekümmerte ihn in seinem Herzen‘) 

nimmt Bezug auf Liebe. Also, wann immer in der Bibel etwas gesagt wird, wird es immer 

auf eine solche Art und Weise gesagt, dass ein Aspekt davon auf Liebe Bezug nimmt 

und der andere auf Weisheit.  

Aus unserer gegenwärtigen geistig-spirituellen Perspektive muss man, in der 

Auseinandersetzung mit den geistig-spirituellen Themen, immer diese beiden Positionen 

einnehmen – die Position der Liebe und die Position der Weisheit. Beide Positionen 

bedeuten dasselbe, aber sie kommen aus unterschiedlichen Perspektiven. Symbolisch 

gesprochen kommt die eine aus dem Herzen – Liebe; und die andere kommt aus dem 

Kopf – Weisheit. Oder die eine kommt aus dem weiblichen Prinzip – Liebe; und die 

andere kommt aus dem männlichen Prinzip – Weisheit. Hier liegt ein Beispiel der 

völligen Vereinigung und Integration von beidem. In ihrer wahren Bedeutung besteht 

zwischen ihnen kein Unterschied.  

Lasst uns jetzt die wahre Bedeutung des zitierten Textes aus der derzeitigen geistig-

spirituellen Perspektive und den derzeitigen Notwendigkeiten anschauen, wie sie im 

gegenwärtigen laufenden Schub widergespiegelt werden und wie sie auf euch und euer 

Verständnis von den geistig-spirituellen Themen zutrifft, die im oben erwähnten Text 

enthalten oder verschlüsselt sind.  

Um alles, was in dem oben zitierten Text enthalten ist, richtig zu verstehen, muss man 

zuerst eine Verbindung zu Vers 4 des 6. Kapitels der GENESIS herstellen. In diesem Vers 

wird die folgende Aussage getroffen: Es waren auch zu den Zeiten Tyrannen auf Erden; 

denn da die Kinder Gottes zu den Töchtern der Menschen eingingen und sie ihnen Kinder 

gebaren, wurden daraus Gewaltige in der Welt und berühmte Männer. Der Inhalt dieses 

Verses hat direkte Relevanz zu dem Vers, der folgt (Vers 5). Was hier beschrieben wird, 

ist nicht die physische Größe ihrer Körper, wie es aus dem Wort ‚Tyrannen‘ (‚Riesen‘, 

wörtliche Übersetzung des Verses im Englischen) erscheinen würde, sondern 

stattdessen die gigantischen Verzerrungen und Verfälschungen aller spirituellen 

Prinzipien zu ihrem sehr möglichen Extrem. Sie waren mächtig darin, das zu tun. Dass 

sie Gewaltige in der Welt und berühmte Männer wurden, verweist auf die Natur der 

Pseudo-Schöpfer und ihrer Nachkommen. Wie ihr wisst, wurden die Pseudo-Schöpfer 

ursprünglich erschaffen, bevor die eigentliche Erschaffung der SCHÖPFUNG, in ihrem 

Prozess, stattfand. Das ist es, was die Worte ‚Gewaltige‘ bedeuten. Die Worte ‚berühmte 
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Männer‘ verweisen auf ihr großes Wissen, das sie besaßen. Darin übertrafen sie jeden 

und alles. Aber es verweist auch auf das Faktum, dass sie die einzigen waren, die sich 

freiwillig stellten, um die existenziellen Fragen zu stellen, die davorstanden, in alle 

empfindenden Geister einzutreten. Darin wurden sie berühmte Männer.  

Solche Fragen zu stellen, stellt einen Zustand der Schlechtigkeit bzw. Gottlosigkeit her, 

weil er das Faktum MEINER Versicherung außer Acht lässt, dass sie sich wirklich im 

positiven Zustand befanden; und, basierend auf MEINER ABSOLUTEN VERSICHERUNG, 

deswegen gab es keine Notwendigkeit, solche Fragen zu stellen. Indem sie sie sowieso 

stellten, verleugneten sie MEINE ABSOLUTE FAIRNESS, GÜTE, POSITIVITÄT und 

WAHRHAFTIGKEIT. Das zu verleugnen und etwas, was ihr entgegengesetzt ist, 

anzunehmen führte zu der letztendlichen oder großen Schlechtigkeit bzw. Gottlosigkeit 

des Menschen auf Erden. ‚Tyrannen der Erde‘ bedeutet in dieser Konnotation die 

Ablehnung der eigenen wahren inneren Natur (Mensch), wie sie aus MIR rührte und 

stattdessen die Herrschaft der Äußerlichkeiten (Erde) schuf, die MEINE Präsenz und 

alles in Bezug auf MEINE ABSOLUTE NATUR aus all ihren negativen Bemühungen 

ausschließt.  

Wie ihr euch erinnert, kann ICH im Prozess der Aktivierung des negativen Zustands 

nicht präsent sein. Um eine solche Aktivierung überhaupt möglich zu machen, mussten 

die Aktivierenden MEINE Präsenz aus all ihren negativen Taten in dieser Hinsicht 

ausschließen. Indem sie das taten, verloren sie ihre Unschuld. In Wirklichkeit wurde 

durch eine solche Handlung die Unschuld in ihnen zerstört und in ihrem Geist trat ein 

anderer Zustand auf, der, in biblischen Begriffen, den Erwerb des Wissens von Gut und 

Böse kennzeichnete. Davor gab es kein Wissen und kein Erfahren von Bösem. Kein 

Wissen und Erleben von Bösem zu haben bedeutet auch, sich im Zustand der Unschuld 

zu befinden (vergleicht die Definition von Unschuld wie sie oben formuliert wurde). Und 

weil ICH MICH im Zustand des ABSOLUTEN GUTEN und POSITIVITÄT befinde, und nichts 

von Bösem in MIR habe, befinde ICH MICH daher auch im Zustand der ABSOLUTEN 

UNSCHULD. Aber indem Böses und Schlechtigkeit erfunden wurden, wurde der Zustand 

der Unschuld von allen Erfindern und Aktivierenden der Bösartigkeiten und 

Falschheiten des negativen Zustands, und von jedem anderen entfernt, der sich dazu 

entschied, am Nicht-Leben des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens 

teilzuhaben. So eine Teilhabe ist unmöglich, wenn man den Zustand der Unschuld hat 

oder sich in ihm befindet.  

Die Herstellung dieses Modus von Pseudo-Leben resultierte in einem anderen Modus 

des Denkens und Wollens mit einer anderen Natur von Absicht. Sobald ihr MEINE 

Präsenz aus etwas ausschließt, was ihr tut oder nicht tut, bringt das böse Absicht 

hervor, die langsam all eure Gedanken durchdringt, was zu der Geburt von allem führt, 

was böse und falsch ist. Daher das Nicht-Leben des negativen Zustands. Das ist genau 

das, was Vers 5 bedeutet. Dass ICH sah, dass das der Fall war, bezieht sich auf MEINE 
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ABSOLUTE VORAUSSICHT auf alle möglichen Konsequenzen, Folgen und Resultate, zu 

denen die Erfindung, die Aktivierung, die Herstellung und die Manifestation des Nicht-

Lebens des negativen Zustands führen werden. Dass es MICH reute, dass ICH den 

Menschen gemacht hatte, kennzeichnet MEINE volle Erkenntnis darüber, wie 

fürchterlich, abscheulich, faulig, unerträglich, belastend, kompliziert, verschachtelt 

und unmöglich das Leben im Nicht-Leben des negativen Zustands und des 

menschlichen Nicht-Lebens für all jene sein wird, die an ihm teilhaben werden. Dass es 

MICH in MEINEM Herzen bekümmerte, bedeutet, dass ICH aus der Position MEINER 

ABSOLUTEN LIEBE (‚in MEINEM Herzen‘) ABSOLUTES MITGEFÜHL (‚bekümmerte‘) mit all 

jenen hatte/haben werde, die zu der einen oder anderen Zeit an diesem Nicht-Leben 

teilhatten und teilhaben werden. Aber es bedeutet auch, dass ICH sie zum positiven 

Zustand zurückbringen werde, nachdem ICH sie von dieser Art fürchterlichen Nicht-

Lebens befreie. Zu dieser Zeit/Zustand wird bei ihnen der Zustand der wahren 

Unschuld wiederhergestellt. Man kann nicht sehr gut im wahren Leben des positiven 

Zustands aufgenommen sein, wenn man sich nicht genau gleichzeitig im Zustand der 

Unschuld befindet.  

Im Prozess des Befreiens aller Teilhaber am Nicht-Leben des negativen Zustands und 

am menschlichen Nicht-Leben werde ICH ihren Verlass allein auf die Äußerlichkeiten 

(‚die Menschen vertilgen von der Erde‘) und ihr Ignorieren ihrer inneren Natur 

beseitigen, wo ihr wahres ‚Ich bin‘ tief vergraben und vergessen war, und in Ewigkeit 

den Faktor des Zulassens (‚die ich gemacht habe‘), dass das Pseudo-Sein und die 

Pseudo-Existenz des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen 

Nicht-Lebens jemals wieder geschaffen wird, entfernen. Im Verlauf dieser Beseitigung 

werden alle bösen und negativen Neigungen und Intentionen (‚vom Menschen bis auf 

das Vieh‘) und auch alle falschen und verzerrten Wissensinhalte, Vorstellungen und 

Konzepte und alles, was mit ihnen zu tun hat (‚Gewürm und die Vögel unter dem 

Himmel‘) genauso dauerhaft, in Ewigkeit, entfernt werden. ‚Denn es reut mich, dass ich 

sie gemacht habe‘ bedeutet in dieser Konnotation MEIN ABSOLUTES VERLANGEN, dass 

jeder glücklich, positiv, gut und fröhlich ist ohne irgendwelche auferlegenden, unfreien 

und belastenden negativen und bösen Faktoren des empfindenden Geistes. So ist 

MEINE NEUE NATUR.  

Warum machen wir euch zu dieser bestimmten Zeit auf diese Themen aufmerksam? 

Wie ihr euch aus den früheren DIALOGEN erinnert, und aus den obigen Aussagen, um 

eine richtige und effektive Bedingung zur Beseitigung des Nicht-Lebens des negativen 

Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens aufzustellen, ist es zuerst notwendig, ein 

richtiges Verständnis über alle geistig-spirituellen Faktoren zu haben. Anders gesagt, 

es ist notwendig, die richtigen Vorstellungen über alle geistig-spirituellen Konzepte, 

Vorstellungen, Worte, Bezeichnungen oder was man auch hat, zu erwerben. Dem 

Prozess dieses richtigen Erwerbens geht der Prozess voraus, alle inkorrekten oder 

falschen Konzeptualisierungen von solchen Konzepten, Vorstellungen, Worten, 
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Bezeichnungen etc., und auf welche Art und Weise sie verstanden und definiert werden, 

loszuwerden. Vor dem Erwerb und der Feststellung der richtigen Definition und des 

richtigen Verstehens von ihnen, müsst ihr zuerst ihre falschen und verzerrten 

Bezeichnungen, und wie ihr sie in euren eigenen Geistern und Leben versteht, 

konzeptualisiert, definiert und verwendet, aus eurem eigenen Geist entfernen. Erst 

danach ist es möglich, ihre rechten und richtigen Definitionen, Konzeptualisierungen, 

Verständnisse und ihren Nutzen zu erwerben und zu schaffen. Solange ihr an ihren 

falschen und unangemessenen Konzeptualisierungen festhaltet, könnt ihr nicht die 

Fülle des Zustands der Unschuld in euch wiederherstellen. In diesem Fall könnt ihr 

auch nicht vollumfänglich im positiven Zustand sein. Um euren dauerhaften Sitz 

inmitten des positiven Zustands zu schaffen, und durch diesen Faktor den Zustand der 

Unschuld in euch herzustellen oder wiederherzustellen, müsst ihr alle falschen, 

verfälschten, verzerrten und unangemessenen Konzeptualisierungen und 

Verständnisse von allen spirituellen Vorstellungen, Konzepten und Begriffen loswerden.  

Indem euch MEINE NEUE OFFENBARUNG, und alle Vorstellungen, Konzepte, Begriffe 

etc., die in ihr enthalten sind, gewährt wurde, werdet ihr, als MEINE wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL, in eine Position versetzt, solche Korrekturen, 

Anpassungen und Neudefinitionen vorzunehmen, und durch diesen Faktor seid ihr in 

der Lage, ihr richtiges und korrektes Verstehen, Konzeptualisieren und Definieren zu 

erwerben und in euch zu schaffen. Indem ihr das erreicht, werdet ihr von MIR zurück 

in den Zustand der Unschuld, und damit inmitten MEINES positiven Zustands gesetzt. 

Und nicht nur das, sondern durch diesen Prozess, durch euer Leben im Einklang mit 

dem Zustand der Unschuld, stellt ihr im menschlichen Nicht-Leben sehr wichtige 

Bedingungen und Beispiele auf, auf deren Basis, zur richtigen Zeit, das ganze 

Menschengeschlecht von ihren bösen, falschen, verzerrten und unangemessenen 

Konzeptualisierungen, Verständnissen und Definitionen aller spirituellen Konzepte, 

Vorstellungen, Begriffe oder an was sie auch in dieser Hinsicht festhalten, erlöst werden 

wird. Es also möglich zu machen, dass sie den Zustand der Unschuld, der vor einer 

langen Zeit (in eurer Konzeptualisierung von Zeit) verloren ging, wieder anzunehmen.  

Dieses Thema hat besonders wichtige Relevanz dafür, wie die Menschen und ihr, MEINE 

Repräsentanten, MEINE NATUR konzeptualisiert, wahrnehmt und versteht, und welche 

Arten von Worten ihr verwendet, und welche Art von Bedeutung ihr diesen Worten 

zuschreibt, die ihr beim Beschreiben MEINER ABSOLUTEN POSITIVEN NEUEN NATUR 

verwendet. Der oben zitierte Text aus der Bibel ist ein gutes Beispiel für diese Relevanz. 

Wie ihr aus diesem Text bemerkt habt, wird MEINE NATUR oder der Zustand MEINES 

GEISTES in typisch menschlichen Begriffen beschrieben, so, wie die Menschen die 

Bedeutung dieser Begriffe oder Worte definieren, konzeptualisieren, wahrnehmen und 

verstehen. Also verwenden sie solche Worte wie ‚reuen‘, ‚in Meinem Herzen bekümmert 

sein‘, ‚wütend sein‘, ‚zerstörerisch sein‘, ‚zornig sein‘, ‚strafend sein‘ etc., als hätte ICH 

keine Voraussicht, wie die erschaffenen empfindenden Wesenheiten sich entwickeln 
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werden oder was das Ergebnis ihrer Erschaffung sein kann oder würde. In einer typisch 

menschlichen Konzeptualisierung, Deutung, Definition und Verstehen der Bedeutung 

dieser Worte trete ICH wirklich so in Erscheinung, als wäre ICH so oder als hätte ICH 

solche schlechten Emotionen oder Zustände MEINES GEISTES; während die 

Wirklichkeit MEINER WAHREN NATUR absolut nichts von solchen Zuständen und 

Verfassungen hat. Also, wann immer solche Begriffe oder Worte beim Beschreiben 

verwendet werden, wie ICH MICH fühle, wie ICH will oder denke, oder wie ICH bin, wie 

sie von den Menschen oder irgendwelchen anderen empfindenden Wesenheiten 

irgendwo und irgendwann geäußert oder niedergeschrieben werden, nehmen sie eine 

ganz andere Bedeutung an als das, was ihnen zum Beispiel von den Menschen 

zugeschrieben wird. Ihre Bedeutung, in Bezug auf MICH, hat einzig und allein positive 

Konnotation auf die Art und Weise, wie zum Beispiel in der oben beschriebenen Deutung 

von ihnen gezeigt wurde.  

In eurer Rolle und Position als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL müsst 

ihr euch darin üben, die rechte und richtige Bedeutung solcher Worte und Begriffe zu 

sehen, zu denken, zu fühlen, zu verstehen und zu konzeptualisieren, wie sie beim 

Beschreiben davon verwendet werden, was ICH fühle, will, denke, etc. Wann immer ihr 

also über MICH lest oder an MICH denkt, und ihr während solcher Aktivitäten diesen 

scheinbar negativen Worten und Begriffen wie oben gezeigt begegnet, sollt ihr ihnen 

nicht dieselbe Bedeutung zuschreiben, wie die normalen Menschen sie ihnen in ihrem 

Verständnis und ihrer Konzeptualisierung solcher Worte und Begriffe zuschreiben, 

sondern so, wie es alle empfindenden Wesenheiten im positiven Zustand tun. Im 

positiven Zustand, wann immer ihr die Worte wie zum Beispiel ‚DER HERR JESUS 

CHRISTUS (oder GOTT, in der alten Konzeptualisierung MEINER NATUR) ist wütend, 

bereut es, ist bekümmert, ist voller Zorn und Gewalt‘ und ähnliche ganz negative Worte 

äußert, nehmen sie sie nicht in der Bedeutung dieser Worte in derselben Konnotation 

wahr, wie es die Menschen tun. Stattdessen lesen sie in ihnen ähnliche Bedeutung, nur 

in ihrer positiven Konnotation, aus, wie oben bei unserer Deutung des zitierten 

biblischen Textes in Genesis beschrieben wurde, zum Beispiel. Anders gesagt, in ihrer 

Konzeptualisierung und ihrem Verständnis, ist nichts von einer bösen und negativen 

Konnotation in ihnen enthalten.  

Ihr, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, werdet demütig von MIR darum 

gebeten, in dieser, oder in jeder anderen Hinsicht, dieselbe Position einzunehmen, wie 

es alle empfindenden Wesenheiten im positiven Zustand tun. Indem ihr eine solche 

Position habt, schafft ihr im menschlichen Nicht-Leben, und auch im Nicht-Leben des 

negativen Zustands im Allgemeinen, eine solide Grundlage, auf der es möglich sein wird, 

das Entfernen von so einer negativen und bösen Konzeptualisierung MEINER NATUR 

(wie ICH fühle, will, denke etc.) zu erreichen. Das ist einer der sehr wichtigen Gründe, 

warum wir über diese Themen sprechen, und warum, Peter, du als ein Resultat von 
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etwas wichtigem, das in unserem geistigen Reich aufgetreten ist, auf sie aufmerksam 

gemacht wurdest.  

Es ist absolut wichtig und entscheidend, aus euren Geistern jede Auffassung darüber 

zu beseitigen, dass ICH in der Lage bin, zu reuen, bekümmert zu sein, wütend zu sein, 

zu zerstören, zu töten, zornig zu sein, oder irgendwelche negativen, schlechten oder 

bösen Gedanken, Gefühle, Emotionen oder Willen zu haben. In MEINER ABSOLUTEN 

POSITIVEN NEUEN NATUR bin ICH nicht imstande, irgendwas von dieser schlechten 

Natur in MIR zu haben. Ja, ICH erlebte sie vollumfänglich während MEINES Lebens auf 

Planet NULL, wie es jeder andere Mensch tun würde, aber, wie viele Male zuvor erwähnt 

wurde, etwas zu erleben und dieses etwas zu einem wesentlichen Bestandteil der 

eigenen Natur zu machen, sind zwei ganz unterschiedliche Dinge.  

Wie ihr wisst, würden die Kräfte des negativen Zustands, besonders die Abtrünnigen, 

nichts lieber mögen, als dass ihr, und auch all ihre Lakaien und Menschen, diese falsche 

Auffassung in Bezug auf MEINE NATUR und wie ICH fühle, denke, will, handle, MICH 

verhalte, in Beziehung setze etc. habt. Solange jemand weiterhin solche falschen 

Auffassungen über MICH und MEINE NATUR hat, kann der negative Zustand, und alles 

in Bezug auf und enthalten in ihm, niemals beseitigt werden. Deswegen betreibt er so 

viel wie möglich einen Totalaufwand, um die wahre Bedeutung MEINER NATUR und 

MEINER Bezogenheit auf alle zu verzerren und zu verfälschen. Eure Rolle in dieser 

Hinsicht ist, niemals in diese Falle hineinzufallen. Indem ihr die richtige Auffassung 

über MICH und MEINE WAHRE NATUR haltet, macht ihr es möglich, dass die Beseitigung 

des negativen Zustands stattfindet – wenn die Zeit kommt, dass das geschieht. Und das 

ist der Hauptgrund, warum wir heute über dieses Thema sprechen und warum der oben 

zitierte Text, und auch deine Erfahrungen in der Vergangenheit, Peter, zu deiner 

Aufmerksamkeit gebracht wurden.  

Es gibt andere wichtige geistig-spirituelle Konsequenzen des Verlustes der Unschuld 

und der Schaffung der Schlechtigkeit bzw. Gottlosigkeit, die nach der Aktivierung, 

Herstellung und Manifestation des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens auftrat, die auf der Plattform dieser DIALOGE aus ihrer 

historischen Perspektive diskutiert werden muss, und wie sie die menschliche 

Konzeptualisierung der Hierarchie der spirituellen Organisation im Allgemeinen 

beeinflusste. Aber ICH würde empfehlen, dieses Thema im nächsten DIALOG 

aufzugreifen. Der gegenwärtige DIALOG ist etwas lang. Aufgrund deines fragilen 

körperlichen Zustands brauchst du auch eine Pause, Peter. Lass uns also ein wenig 

später darüber sprechen. Bereite in der Zwischenzeit diesen DIALOG auf das Editieren 

durch Betty und Heather Oudal vor. ICH persönlich möchte diese Gelegenheit ergreifen, 

um ihnen, und all jenen, die dabei sind, all diese DIALOGE in andere Sprachen zu 

übersetzen, und all jenen, die großzügige finanzielle Unterstützung für ihren Druck 

geben (zum Beispiel Dr. Beth Ann Voien und Thomas Oudal, und andere), für ihre 
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lobenswerte und nützliche Arbeit in dieser Hinsicht zu danken. Ihr habt fast keine 

Ahnung, wie wichtig eure Arbeiten und Beiträge in dieser Hinsicht sind. Also, bis zum 

nächsten Mal.  

Peter: Danke DIR sehr, sehr für alles, das in diesem DIALOG offenbart worden ist. Ich 

schließe mich DIR auch an, allen, die an diesem Bemühen auf welchen Wegen auch 

immer, die ihnen verfügbar sind, meine persönliche Dankbarkeit und Wertschätzung 

zum Ausdruck zu bringen.  
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EINHUNDERTFÜNFUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

3. Juni 2000 

Peter: Sind wir so weit, unsere Diskussion über das Thema fortzuführen, das am Ende 

des vorherigen DIALOGS (144) erwähnt wurde? Oder gibt es etwas anderes, bei dem DU 

fühlst, dass es zuerst zu unserer Aufmerksamkeit gebracht wird, bevor wir auf die 

erwähnten Themen eingehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, wir sind so weit; und ja, es gibt etwas anderes, 

das ICH kurz erwähnen oder noch einmal wiederholen möchte, bevor ICH auf etwas 

anderes eingehe. Wie aus der Entsprechung, die du gestern aus Osteuropa erhalten 

hast, offensichtlich wurde, gibt es ein Missverstehen und eine mögliche 

Missinterpretation unserer Aussagen über den Schub, Fragen zu stellen und Antworten 

zu bekommen. Es erstaunt dich immer, Peter, wie unterschiedliche Leser dieser 

DIALOGE ein unterschiedliches Verständnis von dem haben können, was sie enthalten. 

Als würden sie dem, was wirklich in den DIALOGEN vermittelt wird, nicht genug 

Aufmerksamkeit schenken. Deswegen kommen sie mit Schlussfolgerungen auf, die 

nicht immer präzise die wahre Wirklichkeit der Bedeutung widerspiegeln, über die die 

DIALOGE sprechen. Einige schlussfolgerten, dass keine weiteren Fragen akzeptiert 

werden und damit keine weitere Dialogführung auftreten wird, weil es genug Material 

gibt, das in ihnen abgedeckt wird, was euch für den Rest eures Lebens auf Planet NULL 

reicht (was auf gewisse Weise wahr ist). Andere glauben, dass die Dialogführung 

unvermindert weitergehen wird und dass daher das Fragenstellen und Antworten auf 

sie zu erhalten mithilfe unserer Dialogführung für einen langen Zeitraum weitergehen 

wird (auch diese Annahme könnte auf gewisse Weise wahr sein). Und andere haben, 

mehr oder weniger, ein korrektes Verständnis von dem, was es ist, über das wir in dieser 

Hinsicht sprechen.  

Was ist es also, was euch in Bezug auf dieses Thema genau vermittelt worden ist? Lasst 

es uns noch einmal wiederholen: In einigen früheren DIALOGEN wurde mehrere Male 

gezeigt, dass die Verantwortung für das Bestimmen, ob eure Fragen durch Peter an 

MICH gerichtet werden sollten, so dass sie auf der Plattform dieser DIALOGE beantwortet 

werden können, oder ob sie von euch persönlich an MICH gerichtet werden sollten ohne 

ihre Aufnahme in diese DIALOGE, gänzlich bei jedem künftigen Fragenden liegt. Wie aus 

den vielen Fragen deutlich ist, die deinen Weg kreuzen, Peter, wurde diese Anforderung 

sehr offensichtlich von dem bewussten Gewahrsein von jedem, oder vom Großteil der 

Leser, sehr offensichtlich umgangen. Einfach gesagt, sie ließen sie außer Acht. Vor 

kurzem aber, wie aus DIALOG 141 offensichtlich ist, wurde deutlich gezeigt, dass sich 

die Situation in dieser Hinsicht beträchtlich verändern wird. Beruhend auf dieser 

Aussage nahmen einige von euch an, dass das das unmittelbare Enden unserer 
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Dialogführung bedeutet. Aber obwohl eine solche Möglichkeit als eine von vielen 

Optionen besteht, verwies sie nicht auf die unmittelbare Situation, wie aus dem Faktum 

offensichtlich ist, dass wir nach dem Aufschreiben dieses DIALOGS mehr Dialogführung 

hatten, die stattfand. Was aber in diesem DIALOG gezeigt wurde, war, dass wir uns der 

Zeit/dem Zustand nähern, wenn das gegenwärtige Kapitel in der Phase des Schubs, der 

läuft, geschlossen sein wird, und dass ein neues Kapitel oder eine neue Phase an die 

Stelle treten wird. Das Schließen dieses Kapitels und das Öffnen des neuen wird eine 

neue Herangehensweise und ein neues Verständnis, und darauf beruhend eine neue 

Anforderung daran, wie ihr alle von diesem Punkt an vorgehen sollt, erfordern. 

Nun, die Aussage über das Schließen dieses bestimmten Kapitels in der derzeit 

laufenden Phase im Rahmen des erwähnten Schubs bedeutet überhaupt nicht, dass 

dieses Schließen bereits geschehen ist. Wir sind noch nicht dort. Wir sind kurz davor. 

Wie lange dieses ‚kurz davor‘ dauern wird, hängt von vielen Faktoren ab, die bestimmt 

werden müssen, und von vielen Ereignissen und Wahlen, die eintreten müssen. Wie wir 

sprechen, befinden sie sich in dem Prozess, stattzufinden, aber es wird Zeit/Zustand 

brauchen, bevor sie vollumfänglich abgeschlossen sind oder stattfinden werden. In der 

Zwischenzeit, bevor das tatsächliche Schließen und Öffnen geschehen, setzt der 

Zustand der Vorbereitung ein, der euch über diese drohenden Veränderungen erzählt. 

Während diese Zwischenphase andauert, besteht zwischen dem, was ihr bis zu diesem 

Punkt getan und erlebt habt, und auch zu der Zeit/dem Zustand dieses Schließens tun 

und erleben werdet, und was von euch gefordert wird, nach dem Öffnen des nächsten 

Kapitels oder der nächsten Phase zu tun und zu erleben, nicht viel Unterschied.  

Das Thema hier bezieht sich darauf, Fragen zu stellen und Antworten auf sie zu 

bekommen. Wird so eine Notwendigkeit weiter bestehen oder wird es notwendig sein, in 

diesem Modus der Kommunikation oder der Vermittlung von Informationen von MIR an 

euch auf welchem Wege auch immer weiterzumachen – entweder durch Peter oder 

durch euer eigenes Bemühen? Das wird alles von der Natur der Notwendigkeiten 

abhängen, die das geistig-spirituelle Klima dieser neuen Phase oder dieses neuen 

Kapitels erfordern werden. Allerdings wird die offensichtliche Natur dieser Phase in dem 

Schub Selbstverlass und die vollumfängliche Verantwortung und Rechenschaftspflicht 

von jedem in allen Aspekten ihrer individualisierten und personalisierten Leben und in 

der Natur der Qualität der Individualität von jedem sein, die vollumfänglich in den 

Vordergrund eurer Leben kommen muss. Unter diesen neuen Bedingungen könnten 

mehrere Möglichkeiten einsetzen – soweit es das Thema des Stellens von Fragen und 

des Erhaltens von Antworten auf der Plattform dieser DIALOGE betrifft. Erstens, es ist 

möglich, dass keine weitere Dialogführung dieser Natur stattfinden wird, weil Peter 

entweder von Planet NULL abberufen oder ihm wird eine andere Arbeit in MEINEN 

Diensten zugewiesen wird, während er sich noch auf Planet NULL befindet. In beiden 

Fällen werden seine Energien vollumfänglich auf etwas anderes gerichtet werden 

müssen. Zweitens wird das Dialogführen dieser Natur weitergehen, aber vielleicht mit 

einer geringeren Häufigkeit und nur, wenn Fragen, die wahrlich multiversal in Natur 
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sind, gestellt werden, oder wenn euch etwas Wichtiges auf der Plattform dieser DIALOGE 

vermittelt werden muss. Drittens könnte der Wandel vom Aufhören, irgendwelche 

Fragen zu stellen, zur vollumfänglichen Implementierung und Praxis von all dem, was 

in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, auftreten. Viertens werden die Fragen, 

die ihr stellen wollen würdet, aus allem herleitbar sein, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, und von euch wird erfordert, euch darin zu üben, eure 

herleitenden Fähigkeiten zu verwenden, selbst alle Antworten auf sie herzuleiten. 

Fünftens werden jegliche Fragen, die ihr haben könntet, selbst mithilfe eurer Intuition 

von MIR in euch ohne Mediation beantwortet werden müssen. Anschließend werdet ihr 

die Richtigkeit der Antworten, die ihr bekommt, durch die Prinzipien MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG untermauern müssen, um sicherzustellen, dass ihr weder von eurem 

eigenen Wunschdenken noch von einem täuschenden Abtrünnigen oder seinem Lakaien 

irregeführt werdet.  

Mit der Ausnahme des Szenarios des ersten Falls könnten alle anderen genau 

gleichzeitig implementiert werden; was bedeutet, zu einem Ausmaß könnten sie 

simultan und synchron in Übereinstimmung mit den spirituellen Notwendigkeiten 

dieser Zeit/dieses Zustands auftreten. Neben der vollumfänglichen Implementierung 

und Praxis könnten also in einigen Fällen einige Fragen auf der Plattform dieser 

DIALOGE beantwortet werden (falls Peter zu diesem Zweck noch zur Verfügung steht); 

einige werden durch eure eigenen Bemühungen beantwortet werden; und einige werden 

aus allem herleitbar sein, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist.  

Zu eurer Information, all das obige wird erst zu seiner vollen Implementierung kommen, 

wenn der zweite Band dieser DIALOGE abgeschlossen ist. Das Abschließen oder das 

Schließen des derzeitigen Kapitels oder der derzeitigen Phase dieses Schubs hängt vom 

Schließen des zweiten Bandes unserer DIALOGE ab. Erwartet also in dieser Hinsicht 

nicht sehr viele Veränderungen bis zu dieser Zeit (in Zusammenhang mit dem Thema, 

auf der Plattform dieser DIALOGE Fragen zu stellen und ihre Antworten zu bekommen). 

Behaltet aber bitte in Gedanken, dass die Problematik der Verantwortung zur 

Bestimmung, ob eure Fragen via Peter an MICH eingereicht werden sollten oder 

ob sie ohne eine Mediation aus eurem eigenen Bemühen beantwortet werden 

sollten, jetzt seit einiger Zeit vorhanden gewesen ist. Leider haben die meisten von 

euch, oder viele von euch, diese Anforderung außer Acht gelassen und diese 

Verantwortung nicht auf eure Schultern genommen. Dieses Außerachtlassen führte, zu 

einem gewissen Ausmaß, zu eurer Abhängigkeit von Peter in dieser Hinsicht. Eine 

solche Abhängigkeit, und auch überhaupt alle Abhängigkeiten von den äußerlichen 

Faktoren, enthält eine spirituelle Gefahr, weil sie euch in die Unterstützung der Natur 

des menschlichen Nicht-Lebens im Besonderen und des Nicht-Lebens des negativen 

Zustands im Allgemeinen versetzt. Wie ihr wisst, gründen ihre Nicht-Leben auf solchen 

äußerlichen Abhängigkeiten. Also, bitte, richtet euch danach und nehmt eure volle 

Verantwortung in dieser, oder in jeder anderen Hinsicht an.  
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An diesem Punkt werden wir dieses Thema schließen und über etwas anderes sprechen 

– wie am Ende von DIALOG 144 angedeutet wurde. Was folgen wird, wird Relevanz für 

die Frage haben, die vor einiger Zeit, kurz nach deiner Operation, Peter, von Radomir 

Pasternak aus Ostrava, in der Tschechischen Republik, gestellt wurde. Seine Frage 

bezog sich auf die multiversale spirituelle Hierarchie der Organisation, die vorhanden 

war und ist, und durch die die richtige und korrekte Regulierung, Aufrechterhaltung 

und der richtige und korrekte Verlauf der gesamten SCHÖPFUNG ausgeführt wird.  

Peter: Bevor DU fortfährst, möchte ich DIR meine Dankbarkeit und Wertschätzung für 

die sehr pünktliche Erinnerung an unsere Verantwortungen in Bezug auf die 

Bestimmung zum Ausdruck bringen, wie Fragen gestellt werden sollten und auf 

welchem Wege Antworten auf sie empfangen werden sollten. Danke sehr.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Und jetzt lass uns mit dem 

besagten Thema fortfahren. Wir werden mit einigen historischen Ereignissen anfangen, 

die kurz nach dem sogenannten Sündenfall des Menschen stattfanden. Historisch 

gesprochen kann man im Prozess der Erschaffung MEINER SCHÖPFUNG aus der 

Position ihres Prozesses und nicht aus der Position ihres Zustands mehrere Phasen 

unterscheiden. Wie ihr wisst, ist die SCHÖPFUNG in ihrem Zustand immer in Ewigkeit 

ein wesentlicher Bestandteil MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES gewesen. 

Der Wandel von ihrem Zustand wzu ihrem Prozess konstituiert das faktische und 

tatsächliche Auftreten ihres Prozesses – die Erschaffung der SCHÖPFUNG als solches. 

Wie ihr auch wisst, wurde die SCHÖPFUNG aus spezifischen Energien und ihren sehr 

spezifischen verschiedenen Qualitäten mithilfe ihrer Ausströmungen aus MEINER 

ABSOLUTEN ESSENZ durch MEINE ABSOLUTE SUBSTANZ erschaffen.  

Bevor der tatsächliche Prozess der Erschaffung MEINER SCHÖPFUNG stattgefunden 

hatte, ging ihm die Schöpfung von einer sehr besonderen Art von empfindenden Wesen 

voraus, die zusammengefasst Engel genannt werden. Man kann diese besonderen 

empfindenden Wesen, wie sie in ihr eigenes Sein und Existieren kommen, als die 

allerersten Ausströmungen ansehen, die aus MIR als ein Vorläufer zu dem Schub vom 

Zustand MEINER SCHÖPFUNG in ihren Prozess des Werdens entsprangen. Die Natur 

dieser empfindenden Wesen wurde von den verschiedenen unterschiedlichen Qualitäten 

bestimmt, die im ersten Schwall an Energien enthalten waren, die aus MEINEM 

ABSOLUTEN VERLANGEN ausströmten, dass MEINE SCHÖPFUNG in ihrem Prozess ist. 

Diese Natur wurde auch von der Qualität der Funktion, der Rolle und der Aufgabe 

bestimmt, die sie ausführen sollten, sowohl im Erschaffungsprozess MEINER 

SCHÖPFUNG selbst als auch nachdem dieser Prozess zur tatsächlichen und faktischen 

Wirklichkeit in ihrem eigenen Recht wurde. In der ersten Runde der Funktionen dieser 

empfindenden Wesen sollten sie MIR beim Erschaffungsprozess MEINER SCHÖPFUNG 

und bei der Erschaffung aller darauffolgenden erschaffenen empfindenden Wesen 

behilflich sein, die im Vergleich zu dem allerersten Schwall MEINER Ausströmung ganz 
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andere Funktionen, Rollen und Aufgaben in Übereinstimmung mit der Natur, Struktur 

und Dynamik von verschiedenen Bestandteilen, aus denen MEINE SCHÖPFUNG besteht, 

haben würden.  

Wie die Erschaffung MEINER SCHÖPFUNG in ihren Prozess verlief, und zur tatsächlichen 

und faktischen Wesenheit in ihrem eigenen Recht wurde, die jetzt als außerhalb von 

MIR und nicht nur innerhalb von MIR gesehen wurde, aus Ausströmungen, die aus 

verschiedenen unterschiedlichen Ebenen MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS und MEINES 

ABSOLUTEN PROZESSES und ihrer entsprechenden sehr spezifischen Qualitäten 

ausgestrahlt wurden, erschienen unterschiedliche Kreise der SCHÖPFUNG und ihre 

entsprechenden sehr unterschiedlichen empfindenden Wesenheiten mit ihren sehr 

spezifischen Qualitäten oder kamen in ihr eigenes spezifisches Sein und Existieren. 

Dieser Faktor kann als der allererste Schritt bei der Schaffung der Hierarchie der 

spirituellen Organisation angesehen werden, die MEINE gesamte SCHÖPFUNG und ihr 

gesamtes Multiversum (innerlich oder geistig-spirituell, intermediär oder mental, und 

äußerlich oder physisch) regieren sollte. Als die Anfangsphase der Erschaffung MEINER 

SCHÖPFUNG in ihren Prozess abgeschlossen war, schuf sie einen integrativen, 

vereinigten und harmonischen Zustand, der den integrativen und vereinigten Zustand 

MEINER ABSOLUTEN NATUR reflektierte. Unter dieser Bedingung funktionierten alle 

Kreise und Ebenen MEINER SCHÖPFUNG mit all ihren entsprechenden individualisierten 

und personalisierten Qualitäten, und mit all ihren empfindenden Wesenheiten und mit 

den spezifischen Qualitäten ihrer eigenen Individualitäten, egal, wie unendlich 

unterschiedlich sie waren, als ein kohäsives Ganzes. In diesem kohäsiven Ganzen 

wurzelt die Natur, die Struktur und die Dynamik MEINES positiven Zustands, der als 

ein Resultat MEINER schöpferischen Leistung eingerichtet wurde. Wegen ihm arbeiteten 

alle Ebenen, Grade, Dimensionen und ihre verschiedenen Aspekte MEINER SCHÖPFUNG 

und ihre entsprechenden empfindenden Wesenheiten zusammen, interagierten, sahen 

einander und befanden sich in der Gesellschaft voneinander wie nötig und falls nötig 

ohne irgendwelche Beschränkungen oder Einschränkungen oder irgendwelche 

Sicherheitsbedenken. Also gab es beim Übergang von einer Ebene zu einer anderen oder 

von einer Dimension zu einer anderen oder von einem Zustand zu einem anderen in 

MEINER SCHÖPFUNG keine Grenzen. In dieser Aufstellung hatten das inner-geistige, 

intermediär-psychische und äußerlich-physische keine sichtbaren Grenzen, die 

jemanden davon abhalten würden, in eine Richtung überzugehen – entweder vertikal 

oder horizontal oder auf irgendeine andere Weise.  

In diesem Sinne kann man die Struktur MEINER SCHÖPFUNG als einen 

multidimensionalen und multimodalen Kreis visualisieren, der vollumfänglich als das 

absolute Gleichsein seiner Bestandteile, Qualitäten und empfindenden Wesenheiten 

funktionierte. Die Funktion, Rolle und Aufgabe von jedem, egal, welche Art von 

Verantwortungen jemand hatte und egal, welche Art von Position jemand in diesem 

Kreis einnahm, wurden als genauso wichtig, genauso benötigt, genauso einzigartig, 
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genauso andersartig und genauso alles andere wie die von jedem anderen angesehen. 

Aus diesem Grund können unter dieser Anordnung keine Auffassungen von Präferenzen 

von einem über einem anderen in den Geist von jemandem eintreten. Solche 

Auffassungen waren für jeden empfindenden Geist undenkbar. Das ist es, wie die Dinge 

nach der unmittelbaren Zeit/Zustand der Schaffung MEINER SCHÖPFUNG in ihren 

Prozess waren.  

Um es möglich zu machen, dass eine konkrete und greifbare Interaktion, Kooperation 

und Beziehung unter allen empfindenden Wesen stattfinden, wurde jedem derartigen 

empfindenden Wesen ein sehr spezifischer und einzigartiger Name zugeteilt. Dieser 

Name spiegelte vollumfänglich die spezifische Natur, Struktur, Dynamik und Qualität 

seiner/ihrer Individualität und auch seine/ihre Position, Rolle und Aufgabe wider. Wie 

sich verschiedene Individuen zu dem Zweck der Koordination ihrer schöpferischen 

Leistungen in Gruppen bündelten, bildeten sie gleichzeitig verschiedene Gesellschaften, 

die ähnliche, wenn auch individuell, qualitativ ganz andere, Aufgaben im Verlauf ihrer 

Funktionen, Rollen und Aufträge hatten. Deswegen wurden diesen Gesellschaften auch 

Namen gegeben, als wären sie Individuen. Diese Namen enthielten vollumfänglich die 

Bedeutung ihrer Natur, Struktur, Dynamik und ihrer Qualitäten. Sehr oft wurde 

derselbe Name, den ein Individuum in seiner/ihrer Position, die oberste Verantwortung 

für diese Gesellschaft zu haben, hatte, auch der entsprechenden Gesellschaft gegeben.  

So waren die Dinge kurz nach der Erschaffung MEINER SCHÖPFUNG in ihren Prozess. 

Wie ihr euch erinnert, standen zu einem Punkt in Zeit/Zustand bestimmte Fragen 

davor, in die empfindenden Geister einzutreten. Diese Fragen würden irgendwann zu 

der Erfindung, Aktivierung, Schaffung und Manifestation von dem führen, was als das 

Nicht-Leben des negativen Zustands bekannt werden würde. Weil solche Fragen nur in 

die Geister von jenen eintreten würden, die auf der äußerlich-physischen Ebene 

positioniert waren, und aus ihrer Position sich diese Fragen auf den gesamten Kreis der 

SCHÖPFUNG ausbreiten würden, wurde dafür gesorgt, dass sie auch für alle 

empfindenden Wesenheiten auf dieser Ebene gestellt werden würden. Eine bestimmte 

Gruppe von Leuten, die in allen angehäuften Wissensinhalten, die ihnen damals 

verfügbar waren, am fortschrittlichsten waren, stellte sich freiwillig, diesen Fragen zu 

erlauben, in ihre Geister einzutreten und nicht nur von ihnen gestellt zu werden, 

sondern auch mithilfe des konkreten, greifbaren und auf Erfahrung beruhenden 

Modus, der eben die Natur des äußerlich-physischen Teils des besagten Kreises war, 

auf all diese Fragen Antworten bereitzustellen.  

Der erste Schritt oder die erste Phase in dieser Hinsicht war das Stellen von Fragen. 

Während dieser Phase wurde die Blaupause der Struktur, der Natur und der Dynamik 

der SCHÖPFUNG, so wie sie zu dieser Zeit/zu diesem Zustand war, fest in den Speicher 

ihrer Wissensinhalte eingebettet. Alle anderen verfügbaren Erfindungen und 

Wissensinhalte wurden auch in diesen Speicher aufgenommen. In der zweiten Phase, 

die als die Aktivierungsphase angesehen werden kann, fing das Nicht-Leben des 
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negativen Zustands, allmählich und langsam, an, sich in den Leben von jenen zu 

etablieren, die einverstanden waren, an diesem Prozess teilzuhaben. Während dieser 

Phase hat ihre vollumfängliche Separation und Isolation vom positiven Zustand und die 

Aktivierung der ZONE DES AUSSATZES durch sie noch nicht stattgefunden. Deswegen 

schufen diese Wesen oder Leute innerhalb dieses Kreises der SCHÖPFUNG selbst ihre 

eigenen Clans. In dieser Hinsicht hatte nur ein begrenztes Maß an Separation und 

Isolation darin stattgefunden, dass sie innerhalb der Gesellschaften des Kreises, den sie 

ursprünglich besetzten, separate Gruppen schufen, die sich von allen anderen Gruppen 

unterschieden, die sich nicht in derselben Position befanden wie sie. Also konnte man 

zu dieser Zeit/zu diesem Zustand sowohl die sogenannten positiven Wesen und jetzt die 

sogenannten negativen Wesen finden, Seite an Seite in derselben Domäne oder in 

demselben Himmel. Aber an diesem Punkt hörten sie auf, sich regelmäßig miteinander 

zu vermischen.  

Im Verlauf des Abschlusses der zweiten Phase, die die Phase der Aktivierung des 

negativen Zustands genannt wurde, traten zwei Dinge simultan auf. Das eine war ein 

Totalaufwand, um die Einflusssphäre der negativen Gruppen über all die anderen 

Gruppen auszuweiten und in so vielen Ebenen des Kreises der SCHÖPFUNG wie möglich 

ihre Außenposten zu etablieren; und das andere war, so viele andere empfindende 

Wesen wie möglich auf ihre Seite zu ziehen. Als ein Resultat dieses Aufwands erfolgte 

ein spiritueller Kampf oder Krieg – wenn man es so nennen will – der sich für eine lange 

Zeit (in eurer Konzeptualisierung von Zeit) fortsetzte. Während dieser Phase entschieden 

sich einige Wesen aus allen anderen Ebenen des Kreises der SCHÖPFUNG, aus ihren 

eigenen wichtigen spirituellen Gründen, und aus den Gründen der Repräsentation all 

seiner Ebenen im erlaubten Experiment in der anderen Art von Leben, das anders war 

als das wahre Leben des positiven Zustands, dazu, sich der ursprünglichen Gruppe von 

Leuten anzuschließen, die damit einverstanden waren, diese Fragen zu stellen und ihre 

Antworten aus allen Aspekten ihres Inhalts und ihrer Bedeutung bereitzustellen.  

An einem Punkt dieser Phase erkannten die Teilnehmer an diesem Aufwand das 

Faktum, dass sie, damit ihnen die vollumfängliche und vollkommene Aktivierung, 

Etablierung und Manifestation des Nicht-Lebens des negativen Zustands gelingt, ihre 

eigene Pseudo-Schöpfung fabrizieren müssten, die mit der wahren SCHÖPFUNG nichts 

gemeinsam haben würde und die daher uneingeschränkt separiert, isoliert und in einen 

ganz anderen Zustand/Raum/Zeit/Nebenzeit/Lage/Prozess versetzt werden musste als 

die wahre SCHÖPFUNG es war. Sie fanden einen solchen Zustand/Raum in der ZONE 

DES AUSSATZES, die, wie ihr euch erinnert, leer war oder die dazu genutzt wurde, alle 

Vorstellungen der empfindenden Geister in Bezug auf ihren freien Willen und ihre freie 

Wahl, MICH als die wahre Quelle ihrer Leben abzulehnen (neben vielen anderen Dingen), 

auszustoßen. Innerhalb dieser ZONE schufen sie ihre eigene Domäne, die sie die 

HÖLLEN nannten, im Gegensatz zu dem Namen HIMMEL.  
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Wie ihr euch erinnert, separierten sie einen ‚Klumpen‘ der Materie/des Zustands aus 

der/dem ursprünglichen, der zur Erschaffung der äußerlich-physischen Dimension im 

Kreis der SCHÖPFUNG verwendet wurde, und aus diesem ‚Klumpen‘ fabrizierten sie die 

HÖLLEN und alle anderen Pseudo-Welten der ZONE DES AUSSATZES. Damit schlossen 

sie sich vom Rest der SCHÖPFUNG aus. Diesen Ausschluss stellten sich die Gelehrten 

des Mystizismus später als einen energischen und gewaltsamen Akt vor, der zwischen 

dem Erzengel Michael und seinem Gefolge und zwischen dem Teufel oder Satan und 

seinem Gefolge geschah. Der Name Teufel und Satan hatte, in ihrer ursprünglichen 

Konnotation, vor dem sogenannten Sündenfall (die Erfindung und Aktivierung des 

negativen Zustands), keine negative Bedeutung, wie er es jetzt hat oder wie er ihn nach 

dem Sündenfall angenommen hat. In Wirklichkeit repräsentierte er die Qualität und 

den Inhalt des äußerlich-physischen Teils des Kreises der SCHÖPFUNG. Aber wegen des 

Faktums, dass es aus dieser Ebene war, dass die Fragen gestellt werden sollten, und 

die Antworten, die davor waren, bereitgestellt zu werden, nahmen diese Namen eine rein 

negative und ominöse Konnotation an. Deswegen wurde die Gruppe von Leuten, die sich 

freiwillig stellten, diese Fragen zu stellen und all die Antworten auf sie bereitzustellen, 

auch Teufel und Satan genannt. Wie ihr wisst, nennen wir sie die Pseudo-Schöpfer. 

Dass vor der Erfindung und Aktivierung des negativen Zustands der Name ‚Satan‘ eine 

ganz andere Konnotation hatte, ist aus dem Faktum offensichtlich, dass er, oder sie (es 

ist nicht beabsichtigt, dass das Wort ‚Satan‘ nur eine bestimmte Person ist, sondern es 

ist die gesamte Gesellschaft, die für den äußerlich-physischen Teil des Kreises der 

SCHÖPFUNG verantwortlich war) den vollen und gleichen Zugang zu dem sogenannten 

Thron GOTTES hatte wie alle anderen empfindenden Wesenheiten, die während des 

allerersten Schwalls der Ausströmung MEINER Energien zu dem Zweck der Erschaffung 

MEINER SCHÖPFUNG in ihren Prozess von MIR erschaffen wurden.  

Also ist es offensichtlich, dass der Name ‚Satan‘ eine spezifische Qualität in Bezug auf 

die Natur, Struktur und Dynamik der äußerlich-physischen Dimension oder Universum 

innerhalb des ursprünglichen Kreises der SCHÖPFUNG bedeutete. In dieser Position 

hatte dieser Name eine positive Konnotation. Schließlich musste jemand seinen 

äußerlich-physischen Anteil in der Hierarchie der spirituellen Organisation und seinem 

himmlischen Kreis repräsentieren. Satan wurde in diesem Kreis repräsentiert. Aber als 

sich der sogenannte Sündenfall ereignete, wurde die Gruppe, die ‚Satan‘ genannt wurde, 

aus diesem Kreis ausgestoßen oder stieß sich selbst aus, und etablierte sich in der 

ZONE DES AUSSATZES. Nach diesem Akt nahm der Name ‚Satan‘ und ‚Teufel‘ eine rein 

negative und böse Konnotation an.  

Wie ihr aus diesen Fakten seht, bauen wir hier eine Grundlage auf, auf der es 

offensichtlich werden wird, warum sogar der sogenannte Satan und der Teufel in der 

Lage sein wird, zu einer gelegenen Zeit/Zustand zum positiven Zustand zu konvertieren. 

Schließlich lagen Bösartigkeit und Negativität nicht im Inhalt ihrer ursprünglichen 

individualisierten und personalisierten Qualitäten vor. Sie wurden später im Prozess 

des Findens der am meisten benötigten und zulässigsten Antworten auf all diese 
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existenziellen Fragen erworben, die davorstanden, in die empfindenden Geister 

einzutreten. Da sie die ursprüngliche positive Natur hatten, ist es unmöglich, diese 

Natur auf irgendeinem Wege zu beseitigen oder völlig zu entleeren. Ein solches 

Bemühen würde MEINE Präsenz in ihnen und bei ihnen auf ewig beseitigen. Ohne 

MEINE Präsenz können sie absolut nichts sein. Aber es war möglich, diese Natur und 

MEINE Präsenz in ihr und bei ihr auf eine solche Art und Weise zu isolieren, zu 

separieren und abzuschotten, dass praktisch von ihnen wahrgenommen wurde, als 

hätte ICH gar keine Präsenz in ihnen und bei ihnen. Das war eine sehr notwendige 

Wahrnehmung, oder dass sie MIR ihren Rücken zuwandten, damit sie in der Lage sind, 

alle Aspekte des Nicht-Lebens des negativen Zustands zu erfinden, zu aktivieren, zu 

etablieren und zu manifestieren. Wie ihr euch erinnert, konnte mit MEINER direkten 

und offensichtlichen Präsenz nichts von dieser Natur geschehen, weil ICH in keinen 

Phasen der Erfindung, Aktivierung, Etablierung und Manifestation des Nicht-Lebens 

des negativen Zustands präsent sein kann.  

Wegen dieses Faktums, dass sie alle, wenn auch vergraben und vergessen, ihre 

ursprüngliche positive Natur in sich tragen, wird zu einem Zeitpunkt, nachdem alles in 

Bezug auf den negativen Zustand erfüllt und abgeschlossen ist, diese Natur in den 

Vordergrund ihres bewussten Gewahrseins gebracht und die auferlegte negative und 

böse wird von ihnen wegfallen. Danach werden sie in ihre ursprüngliche Position mit 

einer neuen, andersartigen und rein positiven Qualität hineingesetzt. Zu dieser Zeit wird 

ihnen ein neuer Name und eine neue Bezeichnung gegeben und solche Namen wie 

‚Satan‘ und ‚Teufel‘ werden, aufgrund ihrer derzeitigen rein negativen, bedenklichen und 

bösen Konnotation aus den Erinnerungen von jedem, ihre eingeschlossen, ausradiert 

werden.  

Der Prozess der Separation, Isolation und des Ausschlusses der Pseudo-Schöpfer und 

ihrer Anhänger aus dem positiven Zustand wird in Vers 3, Kapitel 6 der GENESIS 

beschrieben: ‚Da sprach der HERR: Die Menschen wollen sich von meinem Geist nicht 

mehr strafen lassen; denn sie sind Fleisch. Ich will ihnen noch Frist geben 

hundertundzwanzig Jahre.‘ Dass ‚die Menschen wollen sich von meinem Geist nicht 

mehr strafen lassen‘ bedeutet, dass es keinen Raum mehr für irgendjemanden von 

negativer Natur im positiven Zustand, direkt unter MEINER Nase sozusagen, gibt, wie 

es zu dieser Zeit/Zustand war. ‚Denn sie sind Fleisch‘ bedeutet der äußere Fall der 

Veräußerlichung (‚Fleisch‘), der es möglich macht, dass die Aktivierung des Nicht-

Lebens des negativen Zustands stattfindet. Dass sein Nicht-Leben vergänglich und 

vorübergehend ist und nicht für immer dauern kann, wird von den Worten ‚will ihnen 

noch Frist geben hundertundzwanzig Jahre‘ dargestellt. ‚Hundertundzwanzig Jahre‘ 

bedeutet überhaupt nicht die physische Dauer der Lebensspanne von jemandem. 

Stattdessen bedeutet es Vergänglichkeit und Zeitlichkeit. In diesem Sinne bedeutet 

‚einhundert‘, bis die Fülle und Vollkommenheit der Illustration, Demonstration und 

Manifestation aller Aspekte des Nicht-Lebens des negativen Zustands in ihrem Bösen 

und Falschen (‚zwanzig‘) vollendet ist. ‚Zwanzig‘ bedeutet in dieser Konnotation die 
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gesamte Zusammensammlung aller Bösartigkeiten und Falschheiten, die der negative 

Zustand erzeugen kann und die vollumfänglich und gänzlich erschöpfbar sind, weil sie 

nicht im ABSOLUTEN ZUSTAND entstanden sind.  

Wie haben sich also die Dinge nach der Spaltung im Gewebe der SCHÖPFUNG und ihres 

Kreises entwickelt? Was ist danach geschehen? Wie ihr euch erinnert, nahmen die 

Pseudo-Schöpfer die Blaupause der Hierarchie der spirituellen Organisation mit sich, 

die geschaffen wurde, kurz nachdem MEINE SCHÖPFUNG erschaffen wurde. Sie 

behielten jedes notwendige Wissen, das allen empfindenden Wesenheiten auf einer 

anderen Ebene ihrer geistigen Qualität und Entwicklung zugänglich war, bei und 

entwickelten es weiter. Aber die Pseudo-Schöpfer von damals befanden sich in einer 

Position, eine besondere Fähigkeit zu haben, die es möglich machte, dass sie das 

fortschrittlichste Verständnis und die fortschrittlichste Anwendung dieses Wissens im 

Vergleich zu anderen, die sich in einer anderen Position befanden, die nicht diese 

besondere Fähigkeit erforderten, haben. In der Voraussicht auf die Notwendigkeit, das 

Nicht-Leben des negativen Zustands zu erfinden, zu aktivieren, zu schaffen und zu 

manifestieren, und in der Voraussicht, dass sie diejenigen sein werden, die sich freiwillig 

melden würden, all diese existenziellen Fragen für alle zu stellen, wurden die Pseudo-

Schöpfer mit dieser besonderen Fähigkeit ausgestattet, die den Prozess der 

Lebensgebung einschloss.  

Als sie sich in der ZONE DES AUSSATZES etablierten und anfingen, eine andersartige 

Welt zu konstruieren, die die HÖLLEN genannt wurde, war ihr erstes Bemühen, 

verschiedene empfindende Kreaturen zu fabrizieren, die die Rolle, die Position und die 

Aufgabe nachahmen würden, die es im positiven Zustand der Himmel gegeben hat. 

Tatsächlich, wie ihr euch aus dem GROßEN BUCH (KAPITEL 29) erinnert, kopierten sie 

aus der Blaupause, die sie hatten, das strukturelle Design der SCHÖPFUNG und ihre 

Hierarchie der spirituellen Organisation und schufen dieselbe Art von Hierarchie, aber 

mit einem ganz anderen, in Wirklichkeit, entgegengesetzten Zweck, der im positiven 

Zustand der HIMMEL existierte.  

Was war das grundlegende strukturelle Design der HIMMEL zu dieser Zeit und bevor 

ICH MEINE NEUE NATUR annahm? Im Prozess der Erschaffung MEINER SCHÖPFUNG, 

als sie von ihrem Zustand zu ihrem Prozess verschoben wurde, wurde seit dem ersten 

Schwall des Ausströmens MEINER ABSOLUTEN NATUR, in der ersten Runde dieses 

Prozesses, oder präziser, kurz bevor der Prozess der SCHÖPFUNG begann, eine 

besondere Art von empfindenden Wesenheiten mit einer sehr besonderen Bezeichnung 

ihrer Rollen, Positionen, Aufgaben und mit besonderen Arten von Qualitäten ihrer 

Individualitäten, die für sie relevant waren, erschaffen. Weil die SCHÖPFUNG nach dem 

Wandel von ihrem Zustand in ihren Prozess dem ABSOLUTEN gegenüber relativ werden 

würde, war es, damit sie in der Präsenz des ABSOLUTEN überlebt, notwendig, eine 

besondere Art von Schutz und Abschirmung oder, um es besser zu sagen, besondere 
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Arten von Vermittlern zu erschaffen, die in der Lage sein würden, alle Aspekte MEINER 

ABSOLUTEN GÖTTLICHEN LIEBE und GÖTTLICHEN WEISHEIT und auch alle anderen 

Aspekte MEINER ABSOLUTEN NATUR (der ALTEN NATUR) abzumildern, und sie 

nacheinander in MEINER ganzen SCHÖPFUNG an alle und an die SCHÖPFUNG selbst in 

Übereinstimmung mit den spezifischen individualisierten und personalisierten 

Qualitäten von jedem und allem von ihren einzigartigen Individualitäten umzuverteilen.  

Im Grunde wurden mehrere Gruppen von solchen Vermittlern aus den besonderen 

Energien MEINER ABSOLUTEN NATUR ausgeströmt. Diese Gruppen wurden in 

besondere Arten von Gesellschaften geformt, die die Aufgabe dieser Umverteilung und 

Titration von allem, was in MEINER ABSOLUTEN NATUR enthalten war, weitertrugen. Als 

ein Ganzes wurde jeder Gruppe oder Gesellschaft ein besonderer Name gegeben, der die 

Qualität, die Struktur, die Natur und die Dynamik ihrer Funktionen widerspiegelte. Ihr 

könnt neun solcher Namen wissen, die weitergegeben und später in verschiedenen 

Rollen oder Büchern in der gesamten Geschichte der spirituellen Entwicklung registriert 

und aufgezeichnet wurden, und die auch einigen Menschen (die viel später von den 

Pseudo-Schöpfern fabriziert wurden) verfügbar gemacht wurden. Die besagten Namen 

in der Reihenfolge der spirituellen Ordnung sind wie folgt: Seraphim, Cherubim, Throne, 

Herrschaften, Gewalt(en), Tugenden, Fürstentümer, Erzengel und Engel. Diese Wesen 

oder Gesellschaften bildeten das, was als der zentrale Kreis des Regierens bekannt 

wurde, der (hypothetisch gesprochen) über der SCHÖPFUNG positioniert war, um die 

Intensität und Extensität aller ABSOLUTEN ATTRIBUTE MEINER ABSOLUTEN NATUR zu 

vermitteln, zu schützen, abzuschirmen und zu mäßigen. Sie waren in Beziehung 

zueinander um einen hypothetischen runden Tisch oder in einem imaginären Kreis 

positioniert, um das strukturelle Design der SCHÖPFUNG zu reflektieren, das in diesen 

imaginären und auch tatsächlichen Kreisen verläuft.  

Wenn ihr euch so einen Kreis auf einem flachen Stück Papier vorstellen könnt, dann 

werdet ihr in der Lage sein, etwas wie folgt zu visualisieren: An der Spitze des Kreises 

waren Seraphim positioniert. Neben ihnen auf der einen imaginären Seite waren 

Cherubim positioniert; auf der anderen imaginären Seite von ihnen waren Throne 

positioniert. Neben den Cherubim waren Herrschaften positioniert. Neben den Thronen 

waren Gewalt(en) positioniert. Neben den Herrschaften und Gewalt(en) und im Zentrum 

des Kreises waren Tugenden positioniert. Neben ihnen auf der Seite der Herrschaften 

waren Fürstentümer positioniert. Neben ihnen auf der Seite der Gewalt(en) waren 

Erzengel positioniert. Und am Ende des Kreises waren Engel positioniert. Jede 

Gesellschaft, wie sie von den obigen Namen bezeichnet wurde (diese Namen spiegeln 

nicht die genaue Wirklichkeit wider, wie sie damals bezeichnet wurden, sondern sie sind 

die naheste Bezeichnung, die in der menschlichen Sprache verfügbar war), bestand aus 

vielen sehr besonderen empfindenden Wesen, die mit verschiedenen sehr besonderen 

Fähigkeiten ausgestattet waren, die dafür benötigt wurden, die Funktionen auszuüben, 

die ihnen zugewiesen wurden. Jedem derartigen empfindenden Wesen wurde ein 

besonderer Name gegeben, der wiederum die Natur, die Struktur, die Dynamik und die 
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Qualität seiner/ihrer einzigartigen und spezifischen Individualität widerspiegelte und 

die die spezifische Natur der Funktion reflektierte, die jede Gesellschaft hatte.  

In kurzen und ungenauen Begriffen: die Seraphim haben, neben vielen anderen Dingen, 

MEINE ABSOLUTE GÖTTLICHE LIEBE und all ihre Attribute, Wesenszüge und 

Charakteristika vermittelt und gemäßigt. Die Cherubim haben, neben vielen anderen 

Dingen, MEINE ABSOLUTE WEISHEIT und all ihre Attribute, Wesenszüge und 

Charakteristika vermittelt und gemäßigt. Die Throne haben, neben vielen anderen 

Dingen, die ABSOLUTE WAHRHEIT und ihre GERECHTIGKEIT und all ihre Attribute, 

Wesenszüge und Charakteristika vermittelt und gemäßigt. Die Herrschaften haben, 

neben vielen anderen Dingen, MEIN ABSOLUTES GUTES, MEINE ABSOLUTE FÜRSORGE 

und MAJESTÄT MEINER NATUR und all ihre Attribute, Wesenszüge und Charakteristika 

vermittelt und gemäßigt. Die Gewalt(en) haben, neben vielen anderen Dingen, MEINE 

ABSOLUTE KRAFT, STÄRKE und ENERGIEN und all ihre Attribute, Wesenszüge und 

Charakteristika vermittelt und gemäßigt. Die Tugenden haben, neben vielen anderen 

Dingen, MEINE ABSOLUTE UNSCHULD, BESCHEIDENHEIT, DEMUT und ERGEBENHEIT 

und all ihre Attribute, Wesenszüge und Charakteristika vermittelt und gemäßigt. Die 

Fürstentümer haben, neben vielen anderen Dingen, MEINEN ABSOLUTEN ZUSTAND des 

INNENSEINS und MEINE ABSOLUTE SPIRITUALITÄT und all ihre Attribute, Wesenszüge 

und Charakteristika vermittelt und gemäßigt. Die Erzengel haben, neben vielen anderen 

Dingen, MEINE ABSOLUTE GÖTTLICHE VORSEHUNG und MEINE Präsenz bei und in 

jedem mit all ihren Attributen, Wesenszügen und Charakteristika vermittelt und 

gemäßigt. Und zuletzt haben die Engel, neben vielen anderen Dingen, MEINEN 

ABSOLUTEN WILLEN, SCHUTZ, BEZIEHUNG und INDIVIDUALITÄT und all ihre Attribute, 

Wesenszüge und Charakteristika vermittelt und gemäßigt. So wurde die Funktion von 

jeder spezifischen Gesellschaft geschaffen. Natürlich, wie oben erwähnt wurde, gab es 

viele andere Gesellschaften mit ihren spezifischen Funktionen des Vermittelns und 

Mäßigens und mit ihren spezifischen Namen, die für ihre Funktionen relevant sind. 

Aber zu dieser Zeit ist es nicht richtig, dass ihr über sie Bescheid wisst oder darüber, 

welche Art des Vermittelns und Mäßigens von etwas, das aus MEINER ABSOLUTEN 

NATUR stammt, sie zu dieser Zeit/Zustand vornahmen.  

Nun, die Pseudo-Schöpfer sind dieser Struktur ursprünglich gefolgt und schufen in 

ihrer ganzen Domäne eine ähnliche Organisation. Sie wiesen ihren Gesellschaften 

ähnliche Namen zu und gaben ihnen ähnliche Funktionen, wie ihre Gegenstücke im 

positiven Zustand sie hatten, aber mit einer diametral entgegengesetzten Natur. Das 

war eine notwendige Anordnung, um ihre Domäne gegen die Domäne des positiven 

Zustands auszugleichen. Darüber hinaus hat sich, wie ihr euch erinnert, von jeder 

Ebene des Kreises jemand freiwillig gemeldet, sich den Pseudo-Schöpfern in ihrer Sache 

anzuschließen, was es für sie viel leichter machte, dieselbe Hierarchie der spirituellen 

Organisation zu etablieren, wie sie im positiven Zustand war.  
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ICH sehe eine Frage in deinem Geist, Peter, (eigentlich zwei Fragen) über einen 

möglichen Widerspruch zwischen der vorherigen Aussage im GROßEN BUCH und 

anderswo in MEINER NEUEN OFFENBARUNG, dass niemand auf dieser Ebene oder in 

diesem Kreis MEINER SCHÖPFUNG an etwas teilnahm, was mit dem negativen Zustand 

zu tun hat. Die Art, wie ihr die obige Behauptung verstehen müsst, ist, dass während 

des Prozesses der Erfindung und Aktivierung des negativen Zustands niemand aus 

dieser Ebene oder aus irgendeiner anderen Ebene, mit Ausnahme der äußerlich-

physischen Ebene, am Prozess der Erfindung und Aktivierung des negativen Zustands 

teilnahm. Aber als diese Erfindung und Aktivierung stattfand oder fest etabliert wurde, 

entschieden sich danach einige Mitglieder des erwähnten Kreises aus ihren eigenen sehr 

wichtigen spirituellen Gründen dazu, und mit MEINER freundlichen Erlaubnis, sich den 

Pseudo-Schöpfern in ihrem Bemühen in dieser Hinsicht anzuschließen.  

Die zweite Frage, die dir eingefallen ist, Peter, und die dich beunruhigt hat, war ein 

möglicher Widerspruch zwischen MEINER Aussage, dass es in MIR nichts gibt, das von 

einer relativen Natur ist, und MEINER Fähigkeit, direkt, individuell und persönlich mit 

allen relativen empfindenden Wesen auf ihrer relativen Ebene wie ein relatives zu einem 

anderen zu interagieren. Zuvor wurde gezeigt, dass das ABSOLUTE sich dem Relativen 

nicht nähern kann, ohne es in seinem Prozess zu vernichten. Doch die Behauptung 

war, dass alles, was ICH von Planet NULL mit MIR mitnahm, vor seiner Aufnahme in 

MEINE ABSOLUTE NATUR, vergöttlicht und absolut gemacht wurde, so dass nichts von 

der relativen Natur in MIR enthalten sein würde. Es gibt ein Falschverstehen von der 

wahren Natur dieses Faktums. Der vergöttlichte oder verabsolutierte Teil von allem, was 

ICH auf Planet NULL erwarb und mit MIR zu MEINER eigenen Domäne mitnahm, hat 

seine ursprüngliche Natur und Erfahrung von Relativität vollumfänglich beibehalten, 

ohne selbst länger relativ zu sein. Sie sind zwei ganz unterschiedliche Dinge, relativ zu 

sein oder etwas relatives in der ABSOLUTEN NATUR zu enthalten und in der Lage zu 

sein, MEINE ABSOLUTE NATUR an die Ebene eines relativen empfindenden Wesens 

anzupassen. Die Spezifität der Natur und des Erlebens von allem relativen, was ICH 

während MEINES Aufenthalts auf Planet NULL erworben habe, machte diese 

entscheidende und wichtige Anpassung möglich. Das war einer der vielen Gründe, 

warum ICH es aus MEINEM EIGENEN ABSOLUTEN FREIEN WILLEN und MEINER 

EIGENEN ABSOLUTEN FREIEN WAHL wählte, auf Planet NULL in einen Zustand der 

äußersten und extremsten Relativität zu inkarnieren. Wie du also an dieser Erklärung 

siehst, Peter, besteht in dieser Hinsicht kein Widerspruch. Alles geschah und geschieht 

genau so, wie es geschehen soll.  

Peter: Danke DIR sehr, dass DU meinen Geist für diese zwei Themen freimachst.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen. Jetzt lass uns mit unserem historischen 

Diskurs weitermachen. Der Grund, warum wir uns dazu entschieden haben, in die 

Annalen der Geschichte der SCHÖPFUNG und der Pseudo-Schöpfung zu reisen, ist, um 
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die Dinge richtigzustellen und um alle Verzerrungen und Falschheiten darüber zu 

verbannen, was zu dieser Zeit/Zustand geschah. Als die Pseudo-Schöpfer also die oben 

erwähnte Hierarchie ihrer eigenen pseudo-spirituellen Organisation schufen, die in 

Übereinstimmung mit der Blaupause gemustert ist, die sie mit sich mitbrachten, 

nachdem sie aus dem positiven Zustand ausgewiesen wurden, und als sie ihren eigenen 

Kreis von Kräften wie in der oben beschriebenen Gliederung fabrizierten, und 

hauptsächlich aus jenen der Kreise des positiven Zustands, die sich ihnen anschlossen, 

gingen sie zu dem nächsten Schritt über. Wie ihr euch erinnert, wollten sie in diesem 

Schritt MEINE schöpferischen Leistungen darin nachahmen, dass sie sich dazu 

entschieden, ihre eigene Art von empfindenden Wesenheiten zu fabrizieren, die ihre 

eigenen Ebenbilder und Gleichnisse tragen würden. Wie ICH die ursprünglichen 

empfindenden Wesenheiten in MEINEM EIGENEN EBENBILD und GLEICHNIS erschuf, so 

haben sich die Pseudo-Schöpfer dazu entschieden, dasselbe zu tun, mit dem 

Ausschluss von allem, was in MEINEM EIGENEN EBENBILD und GLEICHNIS enthalten 

war. Zu diesem Zeitpunkt war das ursprüngliche Ebenbild und Gleichnis der Pseudo-

Schöpfer, welches sie von MIR hatten, vollkommen verzerrt und bastardisiert, weil 

sobald man es ablehnt, MEIN EBENBILD und GLEICHNIS in einem zu tragen, kann man 

nicht mehr dasselbe haben wie zuvor.  

Wie ihr euch aus dem GROßEN BUCH erinnert, gelang ihnen an einem Punkt ihres 

Experimentierens mit dem Lebensgebungsprozess die Fabrikation der ersten Menschen, 

die ihr eigenes verzerrtes und bastardisiertes Ebenbild und Gleichnis reflektierten. Also 

wurden, wie ihr wisst, die ursprünglichen Menschen, in der ersten Runde ihrer 

Fabrikation, im Ebenbild und Gleichnis der Pseudo-Schöpfer fabriziert. Dieser Faktor 

wird im ersten Vers von Kapitel 6 der GENESIS widergespiegelt. In diesem Vers wird 

gesagt, ‚Da sich aber die Menschen begannen zu mehren auf Erden und ihnen Töchter 

geboren wurden…‘. Dieser Vers enthält das Faktum, dass im Verlauf des langen 

Experimentierens (‚begannen‘) viele Menschen in die Position von reinen 

Äußerlichkeiten (‚auf Erden‘) oder in das Ebenbild und Gleichnis der Pseudo-Schöpfer 

und in ihre eigene negative Natur fabriziert wurden. Dass ‚ihnen Töchter geboren 

wurden‘ hatte zwei unterschiedliche Konnotationen: Die eine war das Annehmen einer 

sehr spezifischen Mentalität, die für das Erzeugen allein von Bösartigkeiten und 

Falschheiten anfällig sein würde; die andere war die Fabrikation von schönen Frauen, 

die einige Mitglieder der Pseudo-Schöpfer zu dem Zweck des sexuellen Spiels 

fabrizierten. Dieses Faktum wird im nächsten Vers (2) von Kapitel 6 in GENESIS 

widergespiegelt. ‚…da sahen die Kinder Gottes nach den Töchtern der Menschen, wie sie 

schön waren, und nahmen zu Weibern, welche sie wollten.‘ 

Aus dieser ungewöhnlichen Vereinigung trat eine merkwürdige Zucht der menschlichen 

Art von Kreaturen in Erscheinung, die sehr wenig mit dem gemeinsam hatten, wie die 

gegenwärtige Menschenheit aussieht. Wie ihr euch aus FOLGESÄTZE… erinnert, wird 

das Jüdische Volk als direkte Nachkommen dieser Vereinigung angesehen. Aber diese 

sexuelle Vereinigung und die resultierende Geburt dieser merkwürdigen Humanoiden 
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konnte aufgrund ihrer ungewöhnlichen Macht und ihres ungewöhnlichen Wissens, das 

zu der Schaffung des Nicht-Lebens des negativen Zustands führen konnte, und jetzt 

des menschlichen Nicht-Lebens, das auf ewig anhalten würde, nicht auf dieselbe Art 

und Weise weitergehen wie zuvor. Dieser Faktor war nicht in der ursprünglichen 

Vereinbarung eingeschlossen, unter der dem negativen Zustand gestattet war, zu seiner 

eigenen schlechten Reifung zu kommen. Wie ihr wisst, war die Vereinbarung, dass der 

negative Zustand mit all seinen Fabrikationen und Produktionen nur bis zu dem Punkt 

andauern würde, wenn alle existenziellen Fragen richtig und erschöpfend beantwortet 

und die benötigten Lektionen von jedem und allen gelernt werden würden. Weil so eine 

Gefahr drohte und zur Wirklichkeit werden konnte, war es notwendig, der Geburt dieser 

Art von Humanoiden (oder Menschen von dieser Zeit) ein Ende zu setzen. Das Enden 

dieser Phase wird in der BIBEL anhand der SINTFLUT beschrieben.  

Nach der SINTFLUT nahmen die Pseudo-Schöpfer ihr Experiment mit einer neuen Zucht 

Menschen wieder auf, denen solche Kräfte und so ein Wissen entzogen wurde, wie sie 

in den Humanoiden (oder der ersten Runde von Menschen) enthalten waren, die das 

Resultat des sexuellen Verhältnisses mit Frauen, die genau zu diesem Zweck von ihnen 

fabriziert wurden. Tatsächlich haben die Pseudo-Schöpfer selbst nicht erwartet, dass 

aus einer solchen Vereinigung ungewöhnlich kräftige und wissenskundige empfindende 

Wesen resultieren würden, die die ursprüngliche Vereinbarung in Gefahr bringen 

würden. Und nicht nur das, sondern die Pseudo-Schöpfer erkannten, dass diese Leute-

Kreaturen ihre eigene Position und Kraft gefährden und dazu tendieren würden, sie zu 

ersetzen, indem sie sie entweder an sich selbst versklaven oder indem sie sie insgesamt 

zerstören. Bevor es zu diesem Punkt kommen konnte, wurden all diese Leute von dem 

Angesicht der Erde ausgelöscht und in eine besondere Region der HÖLLE 

eingeschlossen, wo sie eine besondere Art von genetischer, geistig-spiritueller, 

entsprechungsmäßiger und anderer Art von Umverkabelung (das ist für euren 

menschlichen Geist unmöglich nachzuvollziehen) durchliefen, was gänzlich alles von 

ihnen entfernte, was die ursprüngliche Vereinbarung gefährdete und was in der Lage 

sein würde, die Position der Pseudo-Schöpfer und die Kontrolle, die sie hatten, zu 

untergraben. In Wirklichkeit, nachdem die Pseudo-Schöpfer die zweite Runde der 

Menschen fabrizierten, so wie sie gerade jetzt in Erscheinung treten, verwandelten sie 

all diese Humanoiden in eigentliche Menschen und erlaubten ihnen, von Zeit zu Zeit 

auf Planet NULL zu inkarnieren, wie es alle normalen Menschen tun.  

Das Wissen über all diese Ereignisse wurde im Verlauf der Geschichte der Menschenheit 

von Nachkommenschaft zu Nachkommenschaft zuerst durch mündliche Tradition 

weitergegeben und später indem es beim Schreiben aufgezeichnet wurde. Wie diese 

Geschichte von einer Generation zu einer anderen weitergegeben wird, im Verlauf seines 

Vermittelns und Kopierens von den geschriebenen Schriftrollen, wurde der 

ursprüngliche und echte Inhalt dieser Ereignisse immer verzerrter und immer mehr 

falsch verstanden, so dass in ihrer gegenwärtigen Form, so wie sie euch entweder in 

ihrer Fülle, oder in den meisten Fällen, in ihren sehr kleinen Bruchstücken, verfügbar 
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sind, sehr wenig davon übrigbleibt, was während dieser turbulenten Zeiten/Zustände 

wirklich geschah. Im Verlauf dieser Geschichte traten viele solcher Bücher oder 

Schriftrollen auf, deren Autorenschaft gut-bekannten Figuren zugeschrieben wurden. 

Es gibt solche Bücher wie zum Beispiel das Buch Henoch, der Zohar, Sepher Raziel 

HaMalach, das Buch der Jubiläen, das Buch von Adam und Eva, die Offenbarung des 

Abraham, die Himmelfahrt des Jesaja, das Sechste und Siebte Buch Moses, der Größere 

Schlüssel Salomons, die Offenbarung des Paulus und zahlreiche andere Bücher und 

Schriftrollen, deren Authentizität und Autorenschaft sehr fragwürdig, oder gar gänzlich 

falsch sind, und deren Inhalte reine Verzerrungen und Falschheiten, und auch vom 

Falschverstehen und Falschdeuten der wahren Hierarchie der spirituellen Gliederung, 

sind, so wie es ursprünglich auf beiden Seiten des Zaunes sozusagen war – auf der 

positiven Seite und auch auf der negativen Seite. Deswegen, und um den menschlichen 

Geist nicht noch mehr zu verwirren, als er bereits über alle derartigen Themen verwirrt 

ist, wurden diese Bücher und Rollen entweder gänzlich versteckt oder nur ein paar 

kleine Fragmente durften den Menschen verfügbar sein.  

Nun, die oben beschriebene Aufstellung (ihre Beschreibung ist sehr auf das Maß 

eingeschränkt und angepasst, wie euer menschlicher Geist es begreifen kann) bestand 

bis zu der Zeit MEINER Inkarnation auf Planet NULL, mit weiteren substanziellen und 

tiefgreifenden Abwandlungen und Veränderungen, die erfolgten, nachdem ICH MEINE 

NEUE NATUR annahm. Danach blieb nichts dasselbe. Seit dieser Zeit an haben in dieser 

Hinsicht fortwährende progressive Veränderungen stattgefunden, die euch, zu einem 

begrenzten Maß, in den Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und besonders in 

diesen DIALOGEN vermitteln worden sind. Diese Veränderungen in der hierarchischen 

Struktur des positiven Zustands, der sein immer höheres Maß an Positivität und Gutem 

hat, werden in ihrer entgegengesetzten Bedeutung in der hierarchischen Struktur des 

negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens widergespiegelt, die ihren 

eigenen immer weiter niederen Grad von Negativität und Bösartigkeit hat. Solche 

Progressionen oder Regressionen erfordern, entsprechend, in den strukturellen Designs 

von allem kontinuierliche Modifizierungen, um sie an die unaufhörlichen 

Veränderungen und Restrukturierungen anzupassen, die in allen Domänen des 

Multiversums MEINER SCHÖPFUNG und allen Pseudo-Domänen der Pseudo-Schöpfung 

stattfinden. Also können wir in diesem Sinne immer wieder wiederholen, dass nichts 

irgendwo und irgendwann dasselbe ist und versucht deswegen nicht mal darüber 

nachzudenken, wie die Dinge nach eurem Rückruf in der anderen Welt sein werden, 

weil auch wenn ICH euch beschreiben würde, wie die Dinge heute dort sind, sie nicht 

dasselbe bei eurer Ankunft in dieser Welt sein würden (ob im positiven oder im negativen 

Zustand entsprechend). Eine Sache, der ihr euch bewusst sein müsst: Zu der Zeit des 

Wegschlusses der Pseudo-Schöpfer, der nach MEINER Kreuzigung geschah, durften für 

einige Zeit ihre Regionen in einigen HIMMELN, die von ihrer eigenen besonderen Art von 

Fabrikationen besetzt waren, für einige Zeit dortbleiben (ungefähr bis zu der Zeit, als 

das Christentum als eine offizielle Religion des Römischen Reiches übernommen 
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wurde). Danach wurden sie gänzlich aus den HIMMELN ausgestoßen und zur 

Zwischenwelt zurückgedrängt. Ihr Entfernen aus der Zwischenwelt wurde bei der 

Vollendung und Schaffung MEINER NEUEN NATUR vollumfänglich erreicht.  

Inwieweit waren die Pseudo-Schöpfer in der Lage, die HIMMEL zu durchdringen und 

ihre eigenen Außenposten dort in der Form von kleinen Regionen der Höllen zu 

schaffen? Wie ihr wisst, wurde in den oben erwähnten fragwürdigen Büchern und 

Rollen postuliert, dass es sieben HIMMEL gab. Die Wirklichkeit dieses Faktums ist, dass 

es viel mehr waren als das. Schließlich können die unerschöpflichen Qualitäten aller 

ABSOLUTEN ATTRIBUTE, CHARAKTERISTIKA, WESENSZÜGE und alles andere, was in 

MEINER ABSOLUTEN NATUR enthalten ist, nicht nur auf sieben HIMMEL beschränkt 

werden. Aber dieses Faktum ist eine ganz andere Geschichte. Nun, wie ihr wisst, hat 

jeder entsprechende HIMMEL seine eigenen drei Ebenen. Jede derartige Ebene kann als 

ihr eigener separater HIMMEL für sich selbst angesehen werden. Die Pseudo-Schöpfer 

durften den ganzen Weg bis zu der dritten Ebene des ersten HIMMELS durchdringen, 

der symbolisch gesprochen, unter dem zweiten und dem dritten HIMMEL und ihren 

entsprechenden Ebenen situiert war. Im Geist von jemandem, der, lasst uns sagen, zu 

der dritten Ebene des ersten HIMMELS mitgenommen werden würde, würde es scheinen, 

als wäre er/sie im dritten HIMMEL anwesend.  

Das ist genau das, was mit Apostel Paulus geschah. Wie ihr wisst, spricht er in einem 

seiner Briefe (2. KORINTHER 12:1-4) darüber, zum dritten Himmel mitgenommen zu 

werden, wo er die sogenannten wundersamen Dinge erlebte. Wo wurde Paulus wirklich 

hingenommen und was war es, was er wirklich erlebte? In Wirklichkeit wurde Paulus 

zu der dritten Ebene des ersten Himmels zu seiner sogenannten nördlichen Region 

hingenommen, oder was sie geistig-spirituell entspricht, wo die spezifische Hölle der 

Pseudo-Schöpfer angesiedelt war und wo sich ihre Lakaien immer noch aufhielten. Aus 

den Schriften von Swedenborg und auch aus MEINER gegenwärtigen NEUEN 

OFFENBARUNG wurdet ihr auf die wahre Natur von Paulus und auf die Natur seiner 

Rolle und Aufgabe aufmerksam gemacht, die er während seines Lebens auf Planet NULL 

spielte. Mit dieser Art von Natur und Rolle könnte er zu keiner anderen Region 

mitgenommen werden, außer der einen, die von den negativen und bösen Lakaien der 

Pseudo-Schöpfer besetzt war, die ihre eigene Hölle dort Seite an Seite mit der dritten 

Ebene des ersten HIMMELS haben. Was für wundersame Dinge hat Paulus also dort 

erlebt? In der ursprünglichen Kopie seines Briefes, der sich mit dieser Erfahrung 

auseinandersetzt, schrieb Paulus, dass er dort ‚Engeln des Bösen, Furchtbaren und 

ohne Erbarmen, die wilde Waffen trugen‘ begegnete (das waren geistige 

Entsprechungen, die als wilde Waffen erschienen. Natürlich hatte Paulus damals keine 

Ahnung von Entsprechungen. Er nahm alles wortwörtlich, und nicht geistig). Aber 

später haben die verwirrten Editoren seiner Briefe (wie konnte es schließlich sein, dass 

wenn Paulus im HIMMEL war, er in Wirklichkeit dort reine Hölle erlebte?) dieses 

bestimmte Zitat ausgeschlossen, das das wirkliche Erlebnis, das Paulus dort hatte, 
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beschreibt, und wandelten es ab, um jeden dazu zu bringen zu glauben, dass er wirklich 

im dritten und wirklichen HIMMEL war. Sonst wäre es äußerst schwierig, wenn nicht 

unmöglich, die Heiligkeit von Paulus und seine Hingabe an MEINE Sache zu 

rechtfertigen, wenn sie in die finale Version seines Briefes eine derart verwirrende und 

kontroverse Behauptung aufnehmen würden. Das war damit, dass er MEIN heiliger 

Apostel war, nicht vereinbar. Heilige Leute werden zum wahren Himmel mitgenommen 

und nicht zu einer Art seltsamer Region, die angeblich im selben Zustand/Ort wie der 

wirkliche HIMMEL situiert war, sondern die in Wirklichkeit von bösen Engeln bewohnt 

war.  

Gut, wir machen euch derzeit auf all diese Fakten aufmerksam, so dass ihr mit den 

richtigen Auffassungen und Vorstellungen ausgestattet seid und anschließend von allen 

falschen und unangemessenen frei werdet. Das ist das Thema, das mehrere Male in 

diesen DIALOGEN erwähnt wurde, die Dinge richtigzustellen, die falsch gemacht 

wurden, oder die Dinge zu korrigieren, so dass sie aus ihrer echten und richtigen 

Perspektive gesehen werden. Und weil ihr, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet 

NULL, euch in der Rolle befindet, die richtigen Auffassungen und Vorstellungen über 

alle derart wichtigen geistig-spirituellen Fragen zu tragen, ist das der Grund, warum wir 

zu dieser Zeit über sie gesprochen haben. Das ist auch in Vorbereitung auf das 

Schließen des derzeitigen Kapitels oder der derzeitigen Phase im laufenden Schub, und 

des Öffnens eines neuen. Es ist unmöglich, das nächste Kapitel zu öffnen, wenn 

bestimmte wichtige spirituelle Themen, die für das Öffnen des nächsten Kapitels 

instrumental sind, nicht in ihrem richtigen Licht und in der Wahrhaftigkeit ihrer 

Bedeutung und ihres Inhalts gesehen werden.  

Nun, Peter, an diesem Punkt möchte ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen. 

Falls irgendwelche anderen DIALOGE aufgezeichnet werden müssen, werde ICH es dich 

wissen lassen.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diesen sehr interessanten Diskurs. Bis zum nächsten 

Mal – wenn überhaupt.  
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EINHUNDERTSECHSUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

5. Juni 2000 

Peter: Ich habe ein starkes Gefühl, dass DU zu den Themen, die in DIALOG 145 

aufgeworfen wurden, weitere Erklärungen anbieten möchtest. Habe ich recht oder ist 

es mein eigenes Wunschdenken? Ich möchte keine meiner Vorstellungen in dieser 

Hinsicht auferlegen und dann behaupten, dass DU es warst, der mich dazu inspiriert 

hat, sich so zu fühlen. Was ist die wahre Wirklichkeit über diese Situation? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Deine Gefühle, Peter, in Bezug auf dieses Thema sind 

korrekt. Es gibt eine starke Dringlichkeit, in unserer Dialogführung fortzufahren, um 

diesen zweiten Band zu einem Ende zu bringen. Wie du in DIALOG 145 bemerkt hast, 

wurde dort gezeigt, dass der Abschluss des zweiten Bandes dieser DIALOGE mit dem 

Schließen des Kapitels oder der Phase im derzeit ablaufenden Schub und dem Öffnen 

eines neuen zusammenfällt. Wir stehen an der Schwelle dieses Schließens und Öffnens. 

Bevor dieser wichtige Schritt erfolgt, müssen ein paar wichtige Ereignisse stattfinden, 

die auf gewisse Weise mit dem Abschluss dieses Bandes verbunden sind. Wie ihr wisst, 

bedeuten solche Vollendungen, wenn sie sich auf DIE NEUE OFFENBARUNG beziehen, 

für gewöhnlich ein Meilenstein, der zwischen etwas unterscheidet, was vorhanden war, 

bevor es aufgestellt wurde, und etwas Neuem und Andersartigem, was in Kraft, tritt wie 

es von den Prinzipien des spirituellen Fortschritts erfordert wird. Aber bevor das 

Schließen der vorherigen Phase und das Öffnen der neuen stattfindet, ist es notwendig, 

bestimmte Informationen, die für das erfolgreiche Schließen des einen und des Öffnens 

des anderen instrumental sind, auf euch alle zu beziehen, die sich in der Position des 

Erkennens, Akzeptierens und Implementierens von allem in Bezug auf die vorherigen 

und nachfolgenden Phasen befinden. Ohne solche Informationen kann dieses wichtige 

Ereignis nicht geschehen. Alles, und auch jeder, der dafür verantwortlich ist, dass das 

geschieht, muss in die richtige Position versetzt werden, die das Triggern dieses 

wichtigen Prozesses ermöglichen würde.  

Nun, wie mehrere Male in diesen ganzen DIALOGEN gezeigt wurde, solche wichtigen 

Ereignisse werden nicht notwendigerweise auf der Ebene eures bewussten Geistes oder 

in konkreten und greifbaren Ereignissen auf Planet NULL registriert, noch werden sie 

erkannt. In den meisten Fällen, und für gewöhnlich, finden sie zuerst in der geistigen 

Welt statt und von dort aus breiten sie sich auf alle anderen Dimensionen aus. Danach 

könnte ihre Auswirkung in der ZONE DES AUSSATZES und zu einem eingeschränkten 

Ausmaß auf Planet NULL gefühlt werden. Die Auswirkung solcher Ereignisse wird eher 

auf den inneren geistigen und mentalen Ebenen gefühlt als auf den physischen oder 

umgebungsbezogenen. Sie kann auch in den Veränderungen im Verhalten und in der 

Einstellung, und den anschließenden Veränderungen im Modus des Denkens, Fühlens, 
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Wollens, Beziehens, Handelns, Beabsichtigens und auf unterschiedliche Arten motiviert 

zu sein widergespiegelt werden. Äußerlich aber kann es sehr gut sein, dass sich nichts 

ändern wird. Zumindest nicht für das wahrnehmende Gewahrsein unseres bewussten 

oder äußerlichen Geistes. Aber auf der geistigen Ebene, und in allen anderen Welten 

eurer Pseudo-Dimension, sind solche Veränderungen gewaltig. Weil sie etwas neues 

und etwas, was alles zuvor erlebte übersteigt, ankündigen, sind solche Veränderungen 

die willkommensten Ereignisse. Für die empfindenden Wesenheiten im positiven 

Zustand gibt es nichts erfreulicheres als fortwährende Möglichkeiten zu haben, alle 

derartigen Veränderungen in ihren personalisierten und individualisierten Leben zu 

erfahren und zu implementieren.  

Wie ihr wisst, im Nicht-Leben des negativen Zustands und im menschlichen Nicht-

Leben, in der Mehrheit der Fälle, sind solche Veränderungen überhaupt nicht 

willkommen. Wie ihr euch bewusst seid, gründet ihr Lebensstil auf den Prinzipien des 

Rückschritts und des Stillstands. Böser zu sein, und ein Leben von größeren 

Falschheiten und Verzerrungen zu führen, bedeutet nicht Fortschritt, sondern 

Rückschritt. Gleichzeitig bedeutet es Stillstand, weil in einem solchen rückschrittlichen 

Modus nichts Neues und Andersartiges enthalten ist. In ihrem Fall sind Veränderungen 

nur möglich, wenn sie es wählen würden, von ihren Bösartigkeiten, Falschheiten und 

Verzerrungen abzukehren. Solange sie die Auffassung solcher Veränderungen 

ablehnen, können sie nicht fortschrittlich sein, egal, wie sehr sie sehen oder 

wahrnehmen, dass sie sich verändern, indem sie zum Beispiel immer bösartiger werden. 

Die Art, wie ihr diese Situation mit Wesenheiten im negativen Zustand verstehen müsst, 

ist, dass ihre Bewegung in die Richtung des Erschöpfens aller Möglichkeiten geht, die 

ihren Bösartigkeiten, Falschheiten und Verzerrungen die Fähigkeit geben, in ihrem 

persönlichen und individualisierten Nicht-Leben manifestiert, illustriert und 

demonstriert zu werden. Nichts, das in die Richtung geht, die in Wirklichkeit ein totes 

Ende ist, kann als fortschrittlich angesehen werden. Einer der Gründe, warum alle 

Bewohner des negativen Zustands sich so verzweifelt allen Veränderungen in ihren 

Pseudo-Leben widersetzen und Angst vor ihnen haben, ist, dass sie irgendwo tief in sich 

fühlen, dass ihr Nicht-Leben ein totes Ende ist. Daher wollen sie sich nicht bewegen. 

Stattdessen mögen sie es, in einem Zustand, Lage, Ort etc. zu stagnieren. Sie glauben 

falsch, dass wenn sie sich nicht bewegen, sondern stagnieren, in diesem Fall kein Ende 

in Sicht ist für ihr Nicht-Leben. Unglücklicherweise für sie haben alle positiven 

Veränderungen im positiven Zustand einen schmerzhaften Welleneffekt für die 

stagnierende Lage ihres Nicht-Lebens. Deswegen werden sie durch diesen Faktor dazu 

gezwungen, immer böser und mehr in Falschheiten und Verzerrungen zu sein. Immer 

mehr so zu werden, bringt sie dem Enden des Nicht-Lebens des negativen Zustands 

und allen negativen Aspekten des menschlichen Nicht-Lebens immer näher.  

Wie ihr aus diesen Fakten seht, wird das Enden des Nicht-Lebens des negativen 

Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens nicht von jemandem innerhalb der 

Sphären dieser Nicht-Leben in Gang gesetzt, sondern die positiven und progressiven 
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Veränderungen im positiven Zustand und in MEINER SCHÖPFUNG im Allgemeinen 

verursachen, dass dieses Enden stattfindet. In Wirklichkeit könnte man 

konzeptualisieren, dass solche Veränderungen die verursachenden Faktoren dieses 

Endens sind. Ohne sie kann kein Enden auftreten. Also macht der progressive Modus 

von allem wahren Leben im positiven Zustand es möglich, dass dieses Enden zu seiner 

Reifung kommt. Wie ihr aus diesen Fakten seht, gibt es einen diametral umgekehrten 

Lauf der Ereignisse, die auf eine synchrone und simultane Art und Weise stattfinden. 

Wie im positiven Zustand fortwährende spirituelle Weiterentwicklung bzw. Fortschritt 

auftritt, findet genau gleichzeitig im negativen Zustand ein fortwährender geistig-

spiritueller Rückschritt statt. Je mehr Fortschritt in einem, desto mehr Rückschritt im 

anderen. Der Unterschied in diesen beiden liegt in dem Faktum, dass während im 

positiven Zustand der geistig-spirituelle Fortschritt ein ewig fortwährender Prozess ist, 

der niemals zu seinem Ende kommt, ist es im negativen Zustand ein vorübergehender 

und vergänglicher Prozess, der in einem toten Ende endet. Aus diesem Grund, je mehr 

Fortschritt und Veränderungen im positiven Zustand geschehen, desto eher steht das 

Enden des negativen Zustands bevor. Und das ist es, was alle Mitglieder des negativen 

Zustands energisch bekämpfen und was sie sich widersetzen. Das einzige Problem, das 

sie in dieser Hinsicht haben, ist, dass je mehr sie bekämpfen und sich widersetzen, 

desto näher sie zu dem toten Ende kommen.  

Wie wirkt sich diese Situation auf euch aus, MEINE wahren Repräsentanten auf Planet 

NULL? Der Punkt hier liegt in eurer Bereitschaft, euch zu ändern oder dem Pfad der 

fortwährenden geistigen Weiterentwicklung bzw. des geistigen Fortschritts zu folgen, 

und unter allen Umständen eure Nicht-Bereitschaft zu vermeiden, euch zu verändern. 

Solange ihr Widerstand leistet oder nicht bereit seid, euch zu ändern oder dem Pfad der 

geistig-spirituellen Weiterentwicklung zu folgen, unterstützt ihr das Nicht-Leben des 

negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben. Indem ihr das tut, erschwert ihr 

ihr Enden noch mehr und gleichzeitig tragt ihr zu der unnötigen Ausdehnung ihrer 

Nicht-Leben bei. Wie ihr wisst, war das menschliche Nicht-Leben auf eine solche Art 

und Weise strukturiert, um es für die Menschen sehr schwierig zu machen, sich in dem 

Modus des Lebensstils zu ändern, in dem sie sich vorfinden. Weil ihr schließlich diese 

menschliche Natur in eurer individuellen Struktur habt, neigt ihr dazu, dieselben 

Wesenszüge, Charakteristika und Einstellungen aufzuweisen wie es alle anderen 

Menschen tun. Der Unterschied zwischen euch und anderen Menschen ist, dass ihr aus 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG über diese Situation Bescheid wisst, während alle 

anderen Menschen sich nicht bewusst sind, dass das der Fall ist. Also gibt es für euch 

keine Entschuldigung, warum ihr euch darin wiederfindet, euch in euren eigenen 

personalisierten und individualisierten Leben entlang der Linie von Veränderungen im 

positiven Zustand gegen Veränderungen zu widersetzen. Indem ihr es erlaubt, dass in 

euren eigenen Leben solche Veränderungen stattfinden, tragt ihr substanziell zu dem 

Enden des Nicht-Lebens des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-

Lebens bei.  
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Das Problem mit allen Büchern und Schriftrollen, die bis jetzt über spirituelle Themen 

und über die Hierarchie der spirituellen Organisation geschrieben wurden, mit der 

Ausnahme der Bücher MEINER NEUEN OFFENBARUNG, ist, dass sie während der 

Geschichte ihrer Schreibung erstens die typisch menschliche Sprache verwendet haben; 

und zweitens, wurden sie aus der Position der typisch menschlichen Natur geschrieben. 

Diese Sprache und diese Position haben in ihrem strukturellen Design die Fähigkeit 

verwurzelt, die Dinge in einer verzerrten und fixierten, unbeweglichen und nicht-

fortschrittlichen Art wahrzunehmen und zu verstehen. Sie ziehen nicht die Möglichkeit 

in Erwägung, dass alles, worüber sie geschrieben haben, oder so, wie sie diese Themen, 

oder überhaupt irgendwelche Themen, beschrieben haben, entweder völlig falsch und 

verzerrt ist oder dass die strukturelle Organisation, die zu der Zeit ihrer Schreibung 

vorhanden war, nicht mehr die Wirklichkeit widerspiegelt, die danach geschaffen wurde. 

Anders gesagt, sie ziehen die Möglichkeit des spirituellen Fortschritts und alle 

relevanten Veränderungen, die sie begleiten, überhaupt nicht in Betracht. Deswegen, 

wenn die Menschen solche Bücher lesen, glauben sie, dass die Dinge im geistigen Reich 

immer noch dieselben sind, wie sie es zu der Zeit solcher Schreibungen oder 

Aufzeichnungen waren. Sie konzipieren nicht die Vorstellung, dass das, was sie lesen, 

im schlimmsten Fall eine völlige Falschheit sein kann, oder in einem besseren Fall, eine 

völlige Verzerrung der wahren Wirklichkeit des behandelten Gegenstands. Sie 

konzipieren auch nicht die Vorstellung, dass sich die Dinge vor einer langen 

Zeit/Zustand verändert haben können. Sie nehmen an, dass sich seit der Zeit, als so 

eine Information aufgezeichnet oder aufgeschrieben wurde, nichts verändert hat.  

Nehmt zum Beispiel die zahlreichen Bücher (oder Schriftrollen), von denen wir einige in 

DIALOG 145 erwähnten. Oder nehmt zum Beispiel die sogenannten religiösen heiligen 

Bücher (die Christliche Bibel, den Islamischen Koran, verschiedene Indische heilige 

Bücher und andere). Sie alle beschäftigen sich, auf die eine oder andere Weise, mit den 

Themen der sogenannten Spiritualität und der Hierarchie der spirituellen Organisation. 

Durch genau ihren Inhalt, mit ihrer Behauptung, dass sie von GOTT oder dem 

Göttlichen inspiriert oder sogar vorgegeben wurden, nehmen sie eine Position ein, dass, 

weil sie alle das WORT GOTTES enthalten, in ihnen nichts verändert werden kann und 

dass das, was sie beschreiben oder worüber sie sprechen, absolute, unveränderliche 

und nicht-modifizierbare ewige Gültigkeit hat und alle Dinge immer genau so sein 

werden, wie sie in diesen Büchern beschrieben werden. In ihrer falschen 

Konzeptualisierung nehmen sie an, dass Gott immer derselbe ist, und daher nichts an 

irgendwas verändert werden kann. Das ist es, wie alle Verzerrungen und Falschheiten 

des negativen Zustands geschaffen wurden und wie sie bis zu genau diesem Moment 

fortwährend propagiert werden. Für den negativen Zustand ist es sehr profitabel, diese 

Auffassung und Wahrnehmung zu haben und sie in seiner Domäne und unter der 

Mehrheit der Menschen falls möglich ad infinitum aufrechtzuerhalten. Nichts gefällt 

dem negativen Zustand mehr als zu erklären, dass GOTT sich überhaupt nicht 

verändert und daher kann auch am strukturellen Design der SCHÖPFUNG und in der 

Hierarchie der spirituellen Organisation nichts verändert werden. Wenn das der Fall ist, 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



638 

 

dann gibt es so etwas wie spirituelle Weiterentwicklung bzw. Fortschritt nicht, und 

daher gibt es keine Notwendigkeit, dass in den Leben von empfindenden Wesenheiten 

irgendwelche Veränderungen stattfinden. So ist der negative Zustand in der Lage, sein 

Nicht-Leben zu perpetuieren, da er glaubt, dass wenn er unter all seinen Anhängern 

diesen falschen Glauben so lange wie möglich aufrechterhalten kann, er sich in diesem 

Fall für immer fortsetzen kann.  

Einer der vielen Zwecke, warum MEINE NEUE OFFENBARUNG gewährt wurde, war, um 

diese gräuliche Falschheit aufzulösen. Nichts ist der Wahrheit ferner als diese 

Falschheit. Die ABSOLUTE NATUR von ICH BIN DER ICH BIN (GOTT – DER HERR 

JESUS CHRISTUS) besteht, neben unendlichen Ausgaben von vielen anderen Dingen, 

aus ständigen progressiven und absoluten Veränderungen. Obwohl in MEINER 

ABSOLUTEN NATUR von Ewigkeit zu Ewigkeit alle möglichen Veränderungen enthalten 

sind, befinde ICH MICH, durch den Faktor der Dynamik, all diese Veränderungen zu 

haben, im Zustand und Prozess der ständigen Veränderung. Wenn alle unendlichen 

und unerschöpflichen Ausgaben von Veränderungen in MIR innewohnen, wenn MEINE 

NATUR, unter vielen anderen Dingen, aus ihnen allen besteht, daher bin ICH, logisch 

gesprochen, die ABSOLUTE VERÄNDERUNG an SICH, von MIR SELBST, aus MIR SELBST 

heraus und von SELBST. Wegen des Faktums, dass MEINE SCHÖPFUNG und alle 

empfindenden Wesenheiten diese NATUR in ihrem relativen Zustand widerspiegeln, 

können sie auf keine andere Art strukturiert sein außer entlang der Linie dieser NATUR. 

Also befinden sie sich auf ewig im Modus der kontinuierlichen Veränderungen und 

Weiterentwicklungen.  

Wie würde man den wichtigsten Begriff ‚ICH BIN DER ICH BIN‘ konzeptualisieren? 

Was sind die Dynamiken, die in diesem Begriff eingebettet sind? Logisch gesprochen, 

durch das einfache Äußern der Worte ‚Ich bin‘ konzipiert man die Vorstellung von 

Bewegung. Das zu sagen bedeutet, sich im Zustand und Prozess der fortwährenden 

Bewegung zu befinden. Sonst wäre man tot. Die Natur der Bewegung selbst, wie sie sich 

nach vorne und weiter bewegt, ist Veränderung und Weiterentwicklung selbst. Wäre das 

nicht der Fall, könnte niemals jemand die Worte ‚Ich bin‘ denken oder gar sagen. Die 

Worte ‚ICH BIN DER ICH BIN‘ zu sagen, und als ein Resultat dessen eure Fähigkeit, 

euch selbst zu sagen, dass ihr genauso seid, wer ihr seid, bedeutet darüber hinaus, 

eure dynamische Manifestation auf ewig im progressiven Modus auszuweiten. Der 

Grund, warum sie auf ewig ausgeweitet wird, ist, weil ‚Ich bin der ich bin‘ – in eurem 

Fall als relativ zu MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN DER ICH BIN‘ – von einer unendlich 

andersartigen, einzigartigen und nicht-nachahmbaren Natur ist, die sich im Prozess der 

Veränderung in ihrer eigenen einzigartigen, andersartigen und nicht-nachahmbaren Art 

und Weise befindet wie jemand, der so ist, wie er/sie ist. Da es in seiner Natur den 

Inhalt der Vorstellung des Elements widerspiegelt, das dem ‚Ich bin‘ eingegeben wurde 

und dass es möglich machte, dass das ‚Ich bin‘ zu dem wird ‚wer Ich bin‘, welches 

Element und seine Vorstellung auf ewig alle benötigten und notwendigen 
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Veränderungen enthält, kann euer ‚Ich bin der ich bin‘ nichts anderes sein als der 

Modus der fortwährenden progressiven und ewigen Veränderung. Was denkt ihr, wie 

sonst kann man die Aussage verstehen, dass empfindende Wesenheiten in MEINEM 

Ebenbild und Gleichnis erschaffen wurden? Das ist in Wirklichkeit, worum es bei 

MEINEM Gleichnis und Ebenbild geht – neben vielen anderen unendlichen Anzahlen 

von Dingen.  

Aus dem obigen Diskurs kann man erkennen, wie gefährlich es wurde, besonders unter 

der gegenwärtig bestehenden geistigen Bedingung, überhaupt irgendwas, das im 

wortwörtlichen Sinn solcher Bücher und Schriftrollen enthalten ist (wie oben und in 

DIALOG 145 erwähnt wurde), in Erwägung zu ziehen. Wie ihr euch aus dem GROßEN 

BUCH erinnert, oder euch nicht erinnert, wurde dort gesagt, dass der wortwörtliche Sinn 

der BIBEL zum Beispiel mit dem wortwörtlichen Sinn MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

ersetzt wird. Während der wortwörtliche Sinn der Bibel in Erscheinungen von Wahrheit, 

aber nicht in der wirklichen Wahrheit selbst (wie bereits durch Swedenborg offenbart 

wurde), geschrieben wurde, und er daher keine wirkliche Wahrheit enthält, enthält der 

wortwörtliche Sinne MEINER NEUEN OFFENBARUNG nichts außer die Wahrheit und die 

wirkliche Wahrheit in ihrer unverkleideten Natur. Deswegen, wie euch in einem der 

früheren DIALOGE herausgestellt wurde, könnte unter der derzeit bestehenden geistig-

spirituellen Bedingung das Lesen der BIBEL, wenn ihr nur ihren wortwörtlichen Sinn 

berücksichtigt, für eure spirituelle und psychische Gesundheit sehr gefährlich sein. 

Diese Schlussfolgerung trifft vollumfänglich in einem noch höheren Maße auf alle 

anderen sogenannten heiligen Bücher oder auf die Bücher und Schriftrollen zu, die wir 

in DIALOG 145 erwähnt haben. Keine von ihnen enthalten irgendwas von Wert für euch 

oder für etwas, das den gegenwärtigen geistig-spirituellen Zustand in der geistigen Welt 

oder überhaupt einer Welt widerspiegelt kann. Sie könnten einen historischen Wert 

darin haben, dass sie zeigen, wie Falschheiten und Verzerrungen erzeugt und als die 

wirkliche Wahrheit seiend als selbstverständlich genommen werden können. Sie 

könnten auch einige Aspekte der Hierarchie der spirituellen Organisation widerspiegeln, 

wenn auch in einem verzerrten Modus, entweder zu der Zeit ihrer Aufzeichnung oder 

viele Jahrtausende zuvor. Aber aus den derzeit bestehenden geistigen Notwendigkeiten, 

innerhalb des Rahmens des laufenden geistig-spirituellen Schubs, haben sie nicht nur 

keinen Wert, sondern sie können für euch sehr gefährlich sein, weil sie in euren Geist 

sehr falsche und unangemessene Vorstellungen einpflanzen könnten, die eure eigene 

geistig-spirituelle Weiterentwicklung und Veränderung aufhalten können.  

Der negative Zustand weiß sehr gut, wie er eure menschliche Neugier ausnutzt. Im 

Verlauf des Lesens solcher Bücher kann er zum Beispiel sehr leicht alle Arten von 

Zweifeln über den Inhalt MEINER NEUEN OFFENBARUNG in euren Geist einpflanzen, 

und euch eine unerwünschte Vorstellung geben, dass das, was diese Bücher enthalten, 

vielleicht, nur vielleicht wahr sein kann. Hier liegt eine sehr zweckdienliche Falle. Es 

wurde ein Zustand der Versuchung aufgestellt, der euer Leben sehr unangenehm und 

schmerzhaft kompliziert machen kann. Um euch eine Warnung zu geben, dass etwas 
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von dieser Natur geschehen kann und könnte, offenbare ICH all diese Fakten auf der 

Plattform dieser DIALOGE. Wie ihr wisst, ist eine der vielen Funktionen und Rollen 

dieser DIALOGE, euch all diese Fakten verfügbar zu machen. Von diesem Punkt an liegt 

es gänzlich an euch, euch danach zu richten oder nicht. Aber vergesst eure 

Verantwortung und Rechenschaftspflicht in dieser Hinsicht nicht. Wie ihr wisst, wenn 

euch das Wissen über diese Fakten, oder irgendwelche anderen wichtigen Fakten, 

gegeben wird, ist es aus wichtigen Gründen, warum euch überhaupt so ein Wissen 

gegeben wird. So ein Wissen zu haben macht euch für die Art und Weise verantwortlich 

und rechenschaftspflichtig, auf die ihr dieses Wissen verwenden oder anwenden werdet 

oder nicht. Das ist die logische Folge einer solchen Aufstellung. Ihr wart durch den 

Faktor, dass ihr so ein Wissen habt, damit einverstanden. Sonst würdet ihr es nicht 

haben. Wer immer diese DIALOGE erhält und liest, nimmt gleichzeitig die volle 

Verantwortung und Rechenschaftspflicht für alles an, was er/sie mit dem, was in diesen 

DIALOGEN oder in MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen enthalten ist, tun 

wird oder nicht.  

Sagt MIR, bitte, was wäre der Sinn, euch all diese wichtigen spirituellen Themen zu 

offenbaren, wenn nicht für ihre Akzeptanz und Umsetzung? Nur um eure Neugier zu 

befriedigen? Was auch von MIR kommt, hat einen wichtigen, entscheidenden, 

lebensnotwendigen und lebensgebenden Zweck und kann nicht nur das Subjekt der 

Erfüllung der Bedürfnisse eurer reinen Neugier sein. Wie du weißt, Peter, haben in der 

Vergangenheit mehrere Leute die Bücher DER NEUEN OFFENBARUNG bestellt. Einer der 

Gründe, warum du niemals wieder von diesen Leuten gehört hast, ist, weil ihr 

Hauptmotivations- und Intentionsfaktor es war, ihre reine Neugier zu befriedigen. Wer 

das Lesen von etwas, das in den Büchern DER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, mit 

solchen unangemessenen Intentionen und Motivationen angeht, kann nicht nur von 

nichts profitieren, was in ihnen enthalten ist, sondern es versetzt ihn/sie in eine 

Position der Ablehnung der Wahrhaftigkeit und Wahrheit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG. Weil DIE NEUE OFFENBARUNG MEIN WORT enthält, bedeutet sie 

abzulehnen MICH abzulehnen. Durch eine solche Ablehnung bringt sich das 

ablehnende Individuum in eine spirituell sehr gefährliche Situation, die ihm/ihr alle 

unangenehmen Konsequenzen, Folgen und Resultate einer solchen Ablehnung 

auferlegt.  

Peter: Ich schätze diese zeitlich passende Warnung sehr. Es ist zu leicht, in eine 

Versuchung dieser Natur hineinzufallen, wenn man in der menschlichen Haut steckt. 

Danke DIR sehr für DEINE WORTE.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist MIR eine Freude, Peter. Wie du also siehst, wurzelt 

die menschliche Natur, und auch die Natur von allen im negativen Zustand, in 

Starrheit, Inflexibilität, Stillstand, Uniformität, Unveränderlichkeit, Nicht-

Fortschrittlichkeit und ähnlichen Wesenszügen, die ihrem Nicht-Leben zugrunde liegen. 
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Diese Wesenszüge treffen besonders, insbesondere und hauptsächlich auf ihre 

religiösen, geistig-spirituellen (pseudo-spirituellen), philosophischen, ethischen, 

sozialen, sexuellen und ähnlichen Ansichten und Verständnis zu. Wesenszüge dieser 

Natur durchdringen alle Aspekte ihrer Leben und Erwartungen. Sie könnten zu solchen 

lächerlichen Anwendungen wie zu der formalen Anordnung des geschriebenen oder 

getippten Textes in diesem DIALOG zum Beispiel gehen. Einige Leser dieser DIALOGE 

haben bemerkt, dass im ZWEITEN BAND dieser DIALOGE die Fragen, die von anderen 

gestellt worden sind, in Kursivschrift getippt sind. In der Vergangenheit war das nicht 

der Fall. Deswegen möchten diese Leser in dieser Hinsicht Beständigkeit sehen und sie 

alle entweder in Kursivschrift oder nicht in Kursivschrift haben. Oder sie sind von der 

Unbeholfenheit der Satzstruktur (im Englischen) und einiger Fehler irritiert, und sie 

sind dazu gezwungen, sie zu ändern, um zu ihren Erwartungen, die auf den formalen 

Ansprüchen ihres Englisch oder der Art wie es ihnen beigebracht wurde beruhen, zu 

passen. Wieder das starre Festhalten an solchen Forderungen.  

Gut, sehr oft wird das unsererseits vorsätzlich getan, um zu sehen, was euch wichtig 

ist. Ist es wichtiger, dass ihr euch nach den Ansprüchen der starren und unflexiblen 

Ansichten richtet, die ihr in dieser Hinsicht halten könntet, und darauf beruhend nur 

dem Aufmerksamkeit schenkt, wie euch der Text in diesen DIALOGEN vorgelegt wird, 

oder ist es wichtiger, dem Inhalt und der Bedeutung der in ihnen enthaltenen 

Vorstellungen Aufmerksamkeit zu schenken? Ist es irgendjemandem von euch jemals 

in den Sinn gekommen, dass die Editoren vielleicht manchmal dazu gebracht werden, 

aus wichtigen spirituellen Gründen vorsätzlich einige Fehler, Tippfehler oder 

Unbeholfenheit im vorgelegten Text zu verfehlen? Und deswegen sollten sie in dieser 

Form in der endgültigen Buchversion auftreten, egal, wie beschämend es für euch sein 

mag, diese Fehler zu entdecken, nachdem es zu spät ist, irgendwas wegen ihnen zu 

unternehmen? Denkt ihr wirklich, dass es solche Dinge wie Zufälle gibt? Was denkt ihr, 

was könnte hinter der spirituellen Notwendigkeit versteckt sein, einige dieser Fehler, 

Irrtümer beizubehalten oder hinter dieser Unbeholfenheit in der Satzstruktur, oder was 

zu euren Erwartungen nicht passt? Ich kann euch versichern, dass es hinter solchen 

Auslassungen keine Zufälle gibt. Wenn jemand sich von solchen Auslassungen beleidigt 

oder angeekelt fühlt und er/sie deswegen davon abgetörnt ist, MEINE NEUE 

OFFENBARUNG zu lesen, und den großartigen spirituellen Werten des Inhalts und der 

Bedeutung der in diesen DIALOGEN enthaltenen Vorstellungen keine Berücksichtigung 

gibt, ist in diesem Fall eine solche Person nicht bereit, etwas zu wissen, das euch mit 

ihrer Hilfe vermittelt wird. In Wirklichkeit wäre es für so ein Individuum spirituell 

gefährlich, sie weiterhin zu lesen. Natürlich gibt es viele andere Gründe, warum solche 

Auslassungen nicht nur auftreten, sondern manchmal sogar notwendig sind. Diese 

Gründe sind alle von der spirituellen Natur.  

Also, hinsichtlich dieser Fakten werden jene von euch, denen nicht die Rolle der 

Editoren dieser DIALOGE zugeteilt ist, angewiesen, eure Zeit, Energie und Mühe nicht 

daran zu verschwenden, Korrekturen vorzunehmen, was sie auch sein mögen. Ihr seid 
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angewiesen, einzig und allein den Vorstellungen, die in ihnen enthalten sind, 

Aufmerksamkeit zu schenken, und nichts anderem. Die volle Verantwortung für das 

Editieren dieser DIALOGE in ihrer englischen Version wurde gezielt auf Betty Oudal und 

Heather Oudal übertragen. Niemand sonst sollte sich damit beschäftigen. Falls sie aus 

dem einen oder anderen Grund während ihres Editierens etwas übersehen, soll es so 

sein. Auf der anderen Seite wird die volle Verantwortung für die Übersetzungen dieser 

DIALOGE in andere Sprachen auf die Schultern der Übersetzer gelegt (Lyudmila 

Savelieva im Russischen, Dan Barba im Spanischen, Jan Beres und Fero Kupciha im 

Slowakischen, der ehrenwerte Richter Kamil Brancik und Rev. Dr. Ivan D. Franklin im 

Tschechischen). Alle anderen Leser haben diese Verantwortung nicht.  

Der Grund, warum wir solche angeblich trivialen Themen erwähnen, ist, euch eine 

Möglichkeit zu geben, euch davor zu bewahren, in die Falle hineinzufallen, 

Verantwortungen zu übernehmen, die ihr nicht habt, und auf der anderen Seite so dass 

ihr davon abgehalten werden, an die starren und unflexiblen Regeln der Ansprüche 

eurer menschlichen Natur gebunden zu sein. Es gibt immer mehr Notwendigkeiten, sich 

solcher Fakten bewusst zu werden, auch wenn einige von ihnen auf den ersten Blick 

als trivial und unwichtig angesehen werden können. Aber behaltet in Gedanken, dass 

wenn ICH sie erwähnte, es bedeutet, dass sie nicht trivial und unwichtig sein können. 

In MEINEN Augen ist nichts trivial und unwichtig. Alles dient einem guten Zweck, egal, 

wie sein zwischenzeitlicher Zustand oder seine zwischenzeitliche Natur aussieht.  

Das andere Extrem in der menschlichen Natur, das mehrere Male zuvor erwähnt wurde, 

ist die Verwörtlichung oder alles wortwörtlich zu nehmen, besonders in geistig-

spirituellen Fragen, so wie sie in den oben erwähnten sogenannten heiligen Büchern 

und Schriftrollen vorgelegt oder dargestellt oder porträtiert werden. Waren die Dinge 

wirklich so, wie sie in diesen Büchern und Schriftrollen beschrieben werden? Oder 

bedeuten sie etwas ganz anderes? War die Anordnung des Kreises MEINER SCHÖPFUNG 

wirklich so, wie sie zum Beispiel in DIALOG 145 kurz erwähnt wurde (als wir den 

verschiedenen Gesellschaften und ihren Funktionen, Rollen und Aufgaben Namen oder 

Etiketten angehängt haben)? 

Wie ihr wisst, in spirituellen Fragen, wann immer wir etwas in Begriffen oder Worten 

der menschlichen Sprache beschreiben, durch den Faktor dieser Beschreibung und 

durch den Faktor der Verwendung von so einer menschlichen Sprache, so wie ihre 

Natur ist, schränken wir die wahre Bedeutung, den wahren Inhalt und den wahren Sinn 

der übermittelten Information ein. Anders gesagt, sehr oft enthält die verbale oder 

geschriebene Sprache nichts in ihrem Vokabularium, das in der Lage wäre, 

vollumfänglich und korrekt die wahre Wirklichkeit der übermittelten Information zu 

reflektieren – in diesem Fall das wahre strukturelle Design des Kreises der SCHÖPFUNG 

und die wahre und erschöpfliche Bedeutung der Namen, die den verschiedenen geistig-

spirituellen Gesellschaften dieser Zeiten/Zustände zugeordnet sind. Also wäre unsere 

Beschreibung in dieser Hinsicht sehr eingeschränkt und nicht in der Lage, euch 
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vollumfänglich eine Vorstellung darüber zu geben, wie die Dinge zu dieser Zeit/Zustand 

wirklich waren. Sie können euch nur eine ungefähre Annäherung an ihre Struktur und 

Natur geben, oder wie sie wirklich waren. Gleichzeitig, wie oben erwähnt, das Problem 

mit so einer Information, obwohl sie unvollständig und unpräzise ist, ist, dass die 

Menschen durch die Natur und Struktur des menschlichen Geistes dazu tendieren 

würden, alles, was in ihr enthalten ist, zu akzeptieren, als hätte es absolute, ewigliche 

und unveränderbare Gültigkeit. Um zu verhindern, dass das dauerhaft geschieht, 

wurde den Menschen auf eine verwirrende Art und Weise Information von dieser 

wichtigen geistig-spirituellen Natur gegeben, eingehüllt in Unklarheit, bekannt unter 

dem Namen der Entsprechungen. Natürlich wurde das Rätsel der Deutung der wahren 

Bedeutung von Entsprechungen für sie nicht zugänglich gemacht, so dass sie ihre 

wahre Bedeutung durch ihre Verwörtlichung und Veräußerlichung nicht beschmutzen 

und degradieren würden, und sich damit durch diesen Faktor davon abhalten würden, 

erlöst zu werden.  

Nehmt zum Beispiel die folgende Aussage, wie sie in Genesis 3:24 aufgenommen ist: 

‚und trieb Adam aus und lagerte vor den Garten Eden die Cherubim mit dem bloßen, 

hauenden Schwert, zu bewahren den Weg zu dem Baum des Lebens.‘ Wie würde ein 

typischer menschlicher Geist die Bedeutung dieser Aussage deuten? Sie würde völlig 

verwörtlicht und veräußerlicht werden. Es würde angenommen werden, dass zwei Leute 

– Adam und Eva – in einer Art von GARTEN EDEN wohnten und aufgrund ihrer Sünde 

aus ihm ausgewiesen wurden; und dass wortwörtliche Cherubim an die Ostseite dieses 

Gartens gesetzt wurden, die ein wortwörtliches flammendes Schwert hatten, das um 

sich haute; und dass in GARTEN EDEN eine Art von mysteriösem Baum des Lebens 

gesetzt wurde, der bewacht werden musste, so dass der Mann ihm nicht näherkommen 

konnte. Das ist das geläufige Verständnis, das die große Mehrheit der Menschen, die 

jemals diesen Text lesen, halten.  

Aber was ist die wahre Wirklichkeit oder Bedeutung hinter dieser Darstellung? Es wird 

eine Neuanordnung der Hierarchie der spirituellen Organisation im Kreis der 

SCHÖPFUNG beschrieben, der durch die Spaltung im Gewebe der SCHÖPFUNG 

veranlasst wurde, die als ein Resultat der Erfindung und Aktivierung des Nicht-Lebens 

des negativen Zustands auftrat. Um mit der dritten und der vierten Phase fortzufahren, 

die Etablierung und Manifestation waren, entsprechend (die erste und die zweite Phase 

waren Erfindung und Aktivierung, entsprechend), und dem Nicht-Leben des negativen 

Zustands eine Chance zu geben, seinen Punkt zu beweisen, war es notwendig, alle 

Teilhaber an diesem Prozess aus dem Kreis der SCHÖPFUNG oder aus dem positiven 

Zustand zu entfernen, was hier von den Worten ‚und trieb Adam aus‘ dargestellt wird, 

und sie in einen ganz anderen Modus von Wirklichkeit (Pseudo-Wirklichkeit) zu setzen. 

Das Wort ‚Adam‘ kennzeichnet die physisch-äußerliche Position von jenen, die mit der 

Idee der Erfindung und Aktivierung des negativen Zustands mit seiner anschließenden 

Etablierung und Manifestation aufkamen.  
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Die Platzierung der Cherubim im Osten von Garten Eden bedeutet in dieser Konnotation 

die Einführung von Sicherheitsmaßnahmen und die resultierende Notwendigkeit der 

Isolation und Separation der verschiedenen Dimensionen der SCHÖPFUNG in ihre eigene 

Sphäre und Atmosphäre, so dass sie von nichts verunreinigt, verschmutzt und vergiftet 

werden würden, was aus den Bösartigkeiten und Falschheiten ausgeschieden wird. 

‚Cherubim‘ bedeutet jene Gesellschaften in den Himmeln, denen die Rolle zugeteilt 

wurde, diese spezifische Aufgabe und die Etablierung von Sicherheitsmaßnahmen 

auszuführen. Aus der GÖTTLICHEN WEISHEIT und ihrer WAHRHEIT, die jeden und alles 

wahrnimmt und sieht, und die hier von dem flammenden Schwert repräsentiert wird, 

das um sich haute (Sicherheitsmaßnahmen mussten von allen Seiten gesetzt werden), 

waren sie in der Lage, ihre Aufgabe erfolgreich zu erfüllen. Dass sie in den Osten des 

Garten Eden platziert wurden, kennzeichnet, dass sie es durch die Kraft MEINER 

ABSOLUTEN GÖTTLICHEN LIEBE mithilfe MEINER ABSOLUTEN GÖTTLICHEN WEISHEIT 

taten, die hier dem Osten entsprechen. Obwohl dem Garten Eden die Bedeutung 

zugeteilt ist, im positiven Zustand oder in den Himmeln zu sein, liegt seine wahre 

Bedeutung woanders. Der Garten Eden bedeutet in Wirklichkeit die gewaltigen 

Wissensinhalte und ihre Wahrheit und Weisheit, die angehäuft und jenen verfügbar 

gemacht wurde, die den Kreis der SCHÖPFUNG besetzten.  

Wie ihr wisst, wird gesagt, dass in die Mitte des Garten Eden der Baum des Lebens 

gepflanzt wurde. Weil er sich in der Mitte des Gartens befand, und alles andere sich um 

ihn herum oder in seiner Nähe befand, war niemandem der Zugang zu ihm verfügbar. 

In den Worten ‚der Baum des Lebens‘ ist ein tiefes spirituelles Mysterium enthalten. Es 

verweist auf den zuvor erwähnten unnennbaren und nicht nachvollziehbaren 

ABSOLUTEN KERN MEINER ABSOLUTEN NATUR, der die wirkliche Quelle und der 

wirkliche Urheber von jedem und allem ist. Zugang zu diesem Kern zu haben, würde 

die Entdeckung des Mysteriums und des Weges bedeuten, die Erzeugnisse der relativen 

empfindenden Geister unsterblich zu machen und zu verewigen. Tatsächlich bedeutet 

es, dass das Relative allein dem Relativen gegenüber in seinem eigenen Recht auf ewig, 

für immer, auf dieselbe Art und Weise weitergehen kann wie das Relative dem 

ABSOLUTEN gegenüber. Die gewaltige Gefahr, so einen Zugang zu haben, ist sehr 

offensichtlich. Könnten die Erfinder und Aktivierenden des negativen Zustands 

herausfinden, wie man Zugang zu diesem Wissen hat, würde es ihnen gelingen, das 

Nicht-Leben des negativen Zustands und daraufhin auch das menschliche Nicht-Leben 

unsterblich zu machen und zu verewigen. In diesem Fall aber könnten der negative 

Zustand und sein menschliches Nicht-Leben, in ihrer derzeitigen Natur und ihrem 

derzeitigen Zustand, niemals beseitigt werden. Und könnte das jemals geschehen, dann 

könnte auch die Fülle und Vollkommenheit des positiven Zustands niemals geschaffen 

werden.  

Um zu verhindern, dass das jemals geschieht, wurden Anordnungen getroffen, um die 

Sphäre und Atmosphäre des Baums des Lebens – MEINES ABSOLUTEN KERNS – zu 

bewachen, so dass niemand versehentlich entdecken würde, wie man den Zugang zu 
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dem Geheimnis des Unsterblichmachens und Verewigens findet. Lasst MICH euch etwas 

sagen: Es gab/gibt einen Weg, dieses Geheimnis zu entdecken, sogar für den relativen 

empfindenden Geist. Schließlich ist dieser Geist eine vollumfängliche Reflektion, in 

seinem relativen Zustand, MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES. Die Bewohner 

des Kreises der SCHÖPFUNG, der sich über der SCHÖPFUNG befand (symbolisch 

gesprochen), hatten einen Zugang zu allen anderen Wissensinhalten mit der Ausnahme 

von diesem.  

In der Voraussicht auf die Erfindung, Aktivierung, Etablierung und Manifestation des 

Nicht-Lebens des negativen Zustands, und später des menschlichen Nicht-Lebens, 

wurde von MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG dafür gesorgt, dass niemand in der Lage 

sein würde, Zugang zu diesem Wissen zu haben. Aber diejenigen, die später zu den 

Pseudo-Schöpfern wurden, übertrafen alle anderen in jeder Hinsicht bei dem 

verfügbaren Wissen und allen anderen Rätseln des Lebens. Wäre ihnen erlaubt, ihr 

Bemühen innerhalb der Sphäre und Atmosphäre des Kreises der SCHÖPFUNG 

fortzusetzen, und wären sie nicht aus dem positiven Zustand ausgewiesen worden, 

wären sie in der Lage, den Schlüssel zu entdecken, mit dem sie dieses Geheimnis öffnen 

und es dafür nutzen könnten, den negativen Zustand und das menschliche Nicht-Leben 

unsterblich zu machen und zu verewigen. Würde das jemals geschehen, würde das der 

gesamten SCHÖPFUNG irreparablen Schaden zufügen, und die SCHÖPFUNG würde 

letztlich vom negativen Zustand übernommen werden.  

Um zu verhindern, dass das jemals geschieht, wie oben erwähnt, wurden sehr 

besondere Anordnungen getroffen, so dass niemals in Ewigkeit irgendetwas von dieser 

Natur auftreten kann. Das ist eine der wichtigsten Bedeutungen der Aussage, die in 

diesem Vers enthalten ist. Das ist ein sehr gutes Beispiel dafür, wie auf die Dinge aus 

ihrer wahren geistig-spirituellen Perspektive geschaut werden sollte und nicht in ihrer 

wortwörtlichen Bedeutung, die irreführt und verwirrend ist. ICH kann euch versichern, 

dass alles, was in der Bibel und in anderen sogenannten heiligen Büchern enthalten 

ist, dieselbe Struktur hat. Deswegen kann niemals irgendetwas in ihnen wortwörtlich 

genommen werden.  

Als ein Resultat der oben erwähnten Spaltung, und der darauffolgenden Schaffung der 

Bedingungen, wie im geistigen Sinn des zitierten biblischen Verses beschrieben wird, 

musste eine ganz andere Anordnung in der Hierarchie der spirituellen Organisation 

vorgenommen werden, um den Status zu reflektieren, der als ein Resultat der Erfindung 

und Aktivierung des negativen Zustands in Erscheinung trat. Die vorherige Anordnung, 

wie kurz und unpräzise in DIALOG 145 beschrieben wurde, konnte nicht in derselben 

Struktur und Dynamik weitergehen. Die neue Situation, die auftrat, erforderte das 

Restrukturieren von jedem und allem, das bis zu diesem Punkt vorhanden gewesen ist, 

und im Verlauf dieses Restrukturierens musste es das Pseudo-Sein und die Pseudo-

Existenz des negativen Zustands und später des menschlichen Nicht-Lebens 

berücksichtigen. Unter dieser neuen Bedingung mussten alle Mitglieder dieser 
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Gesellschaften ihre Rollen, Positionen und Aufgaben umdefinieren, um sich an diese 

neue Wirklichkeit anzupassen. Aus ihrer alten Position und Rolle konnte es ihnen nicht 

gelingen, den Einfluss, die Verunreinigung, die Verschmutzung und die Vergiftung 

zurückzuhalten, die von dem Pseudo-Sein und der Pseudo-Existenz des negativen 

Zustands selbst auf sie draufgeschleudert wurden. Aus Sicherheitsgründen, die jetzt 

zum ersten Mal vorhanden waren, wurden die neuen Anordnungen und die neue 

Hierarchie der spirituellen Organisation für jeden geheim und in einem unzugänglichen 

Modus gehalten, mit der Ausnahme der Mitglieder des Kreises. Es genügt zu sagen, 

diese Anordnungen waren in der Lage, den vergiftenden, verschmutzenden und 

verunreinigenden Einfluss des negativen Zustands aus dem positiven Zustand 

herauszuhalten.  

Wie der Entwicklungsverlauf im Leben des positiven Zustands, und auch der Verlauf 

des Rückschritts im negativen Zustand, stattfand, und wie Vorbereitungen für MEINE 

persönliche Inkarnation auf Planet NULL getroffen wurden, mussten viele weitere 

Anpassungen, Umstrukturierungen und Veränderungen erreicht und durchgeführt 

werden. Aus der Position eures Zeitkontinuums, zeitartig, erforderte so etwas wie die 

Inkarnation des ABSOLUTEN GOTT-SCHÖPFERS in nicht nur einen relativen Zustand 

außer in das Gewebe des negativen Zustands und seiner äußerlichsten Position – das 

menschliche Nicht-Leben – sehr sorgfältige Planung, Anpassungen, Ausrichtungen und 

Veränderungen in MEINER NATUR. Wie diese Prozesse abliefen, verursachte jeder 

einzelne Aspekt von ihnen dieselbe Art von Veränderungen in allen relativen 

empfindenden Wesenheiten, wie sie in MEINER ABSOLUTEN NATUR auftraten. Diese 

Notwendigkeit von Veränderungen auch in allen anderen rührt aus dem Faktum der 

absoluten Abhängigkeit MEINER SCHÖPFUNG von allem, das in MIR vor sich geht.  

Wegen des Faktums, dass diese Anpassungen und Veränderungen fortwährend bei der 

Vorbereitung auf MEINE Inkarnation auf Planet NULL abliefen, haben sie, als sie 

aufgetreten sind, an jedem Punkt ihres Auftretens, einen günstigen und erwünschten 

Weg für das Auftreten von entsprechenden Veränderungen und Anpassungen in jeder 

einzelnen Wesenheit im positiven Zustand bereitet. Gleichzeitig, wie jede einzelne 

empfindende Wesenheit durch diese Anpassungen, Ausrichtungen und Veränderungen 

ging, da die SCHÖPFUNG in ihrer Funktion und Manifestation von der Funktion der 

empfindenden Geister abhängt, unterlag sie ihnen auch. Also wurde die gesamte 

organisationale Struktur der SCHÖPFUNG, und auch die Hierarchie der spirituellen 

Organisation, entsprechend verändert, so dass an jedem Knotenpunkt solcher 

Erscheinungen nichts dasselbe blieb.  

Im Prozess dieser Anpassungen, Ausrichtungen und Veränderungen wurde dem 

multiversalen Gesetz von innen nach außen gefolgt. Im subjektiven Modus der 

Wahrnehmung von Wirklichkeit, der auf sequenziellen und kontinuierlichen Modi der 

Manifestation und Funktion gründet, würden sie also auf der Ebene des ersten Kreises 

beginnen, der symbolisch gesprochen über der SCHÖPFUNG positioniert ist. Die 
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empfindenden Wesenheiten dieses Kreises (wie versuchsweise und unpräzise in DIALOG 

145 beschrieben wurde) waren immer die ersten, die diese benötigten und notwendigen 

Anpassungen, Ausrichtungen und Veränderungen durchlaufen würden. Sie würden ein 

gutes illustratives und demonstratives Beispiel dafür aufstellen, wie solche 

Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen implementiert werden sollten. 

Sobald sie durch diesen Prozess gingen, zogen alle anderen in der Hierarchie in 

Übereinstimmung mit ihrer eigenen individualisierten und personalisierten Natur nach. 

Nun, im objektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit, welcher der Modus der 

Simultanität, Diskretheit und Synchronizität ist, würden diese Veränderungen, 

Anpassungen und Ausrichtungen in der Form ihrer Zustände auftreten, die sich nicht 

nach den Anforderungen subjektiver Zeit richten. Was bedeutet, objektiv gesprochen ist 

zwischen diesen Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen, die auf der Ebene 

des allerersten Kreises stattfanden, der über der SCHÖPFUNG positioniert ist, und jenen, 

die auf allen anderen Ebenen in der SCHÖPFUNG selbst stattgefunden haben, keine Zeit 

(in eurer Konzeptualisierung von Zeit) vergangen. Aber subjektiv erschien es so, als ob 

eine Aufeinanderfolge, in der Form ihres Verlaufens von einer Ebene zu einer anderen, 

in Kraft war.  

Entsprechende Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen wurden auch auf 

allen Ebenen der ZONE DES AUSSATZES und auf Planet NULL widergespiegelt. Diese 

waren bei der Vorbereitung auf MEINE Inkarnation in den negativen Zustand und auf 

Planet NULL sehr notwendig, um jeden, der dort positioniert war, vor der möglichen 

ewigen Zerstörung abzuschirmen, die durch die reine Präsenz MEINER ABSOLUT 

POSITIVEN, BARMHERZIGEN, WEISEN und GUTEN NATUR eintreten würde, die für jeden 

im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben unerträglich ist. Die 

symbolische Darstellung dieser notwendigen Vorbereitungen und anschließenden 

Ausrichtungen, Anpassungen und Veränderungen kann man in der Geschichte von 

Johannes dem Täufer finden. Er wurde vor MIR geschickt, um auf MEINEN Eintritt in 

das Nicht-Leben des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens 

vorzubereiten. Wir haben in einigen vorherigen DIALOGEN bereits das Mysterium von 

Johannes dem Täufer diskutiert. Es ist nicht notwendig, es nochmal zu wiederholen. 

Wir wollten euch nur darauf aufmerksam machen, dass die Fakten dieser Vorbereitung, 

und die anschließenden Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen, auch im 

inneren, geistigen Sinn der Christlichen Bibel registriert wurden.  

Während der Zeit MEINES Aufenthalts auf Planet NULL, und auch auf allen anderen 

Ebenen der ZONE DES AUSSATZES und anderswo, war eine ganz andere Situation 

vorhanden, die die Schaffung einer ganz anderen hierarchischen Struktur der 

spirituellen Organisation in der gesamten Gänze von Sein und Existenz und Pseudo-

Sein und Pseudo-Existenz erforderte. Wieder erforderte diese Situation sehr spezifische 

Arten von Anpassungen, Ausrichtungen und Veränderungen, die die ungewöhnliche 

Situation widerspiegeln würden, die im gesamten Gewebe der Schöpfung, der ZONE DES 
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AUSSATZES und auf Planet NULL auftreten. Diese ungewöhnliche Situation war das 

Resultat, dass MEIN GÖTTLICHES menschlich gemacht wurde. Bis zu diesem Punkt ist 

nichts von dieser Natur jemals erfahren worden. Aufgrund dieser ganz neuen, 

andersartigen und ungewöhnlichen Situation, die von MIR getriggert wurde, und MEIN 

GÖTTLICHES menschlich machte, war es notwendig, in allen empfindenden Geistern 

und im Gewebe der SCHÖPFUNG selbst und auch im Gewebe der ZONE DES AUSSATZES 

tiefgreifende Anpassungen, Ausrichtungen und Veränderungen zu schaffen. Jegliche 

und alle Veränderungen, die bis zu diesem Punkt stattgefunden haben, egal, wann und 

wo, oder in welchem Zustand, welcher Lage und welchem Prozess, haben auf der Ebene 

des spirituellen Geistes von jedem mit einer anschließenden Auswirkung auf die Ebene 

des inwendigen Geistes und dann auf die Ebene des äußerlichen Geistes stattgefunden.  

Weitere Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen setzten während MEINES 

Besuchs in all den HÖLLEN und während des Wegschlusses der Pseudo-Schöpfer ein. 

Es ist offensichtlich, dass dieser Akt die gesamte Hierarchie der spirituellen und auch 

der pseudo-spirituellen Organisation vollkommen und völlig umstrukturiert hat. Als ein 

Resultat konnte nichts dasselbe bleiben. Im Verlauf MEINER Auferstehung und nach 

MEINER Abreise von Planet NULL kam ein ganz anderer spiritueller bzw. geistiger 

Zustand in sein Sein und seine Existenz, der in jedem und allem ganz neue und 

andersartige Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen erforderte. Der Prozess, 

MEIN Menschliches GÖTTLICH zu machen, hat begonnen. Dieser Prozess selbst, wie er 

ablief, verursachte tiefgreifende Veränderungen in und das Umstrukturieren aller 

Aspekte MEINER SCHÖPFUNG und aller empfindenden Geister mit der anschließenden 

vollumfänglichen und vollkommenen Umstrukturierung der Hierarchie der spirituellen 

Organisation auf allen Ebenen der SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung. Der Prozess, 

MEIN Menschliches GÖTTLICH zu machen dauerte, aus der Perspektive des 

Raumzeitkontinuums, einige Zeit. Als der Prozess dieser Vergöttlichung und 

Verabsolutierung abgeschlossen war, wie ihr wisst, resultierte er in der Annahme 

MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR. Die dauerhafte Etablierung MEINER NEUEN 

ABSOLUTEN NATUR verursachte in der Gänze MEINER SCHÖPFUNG und in der Pseudo-

Schöpfung und in allen empfindenden Wesenheiten in Sein und Existenz und Pseudo-

Sein und Pseudo-Existenz die revolutionärsten Veränderungen, Ausrichtungen und 

Anpassungen.  

Wie ihr also deutlich aus allem seht, was oben gesagt wurde, ist nichts jemals dasselbe. 

Und ICH kann euch versichern, dass auch in der Zukunft nichts dasselbe sein wird. 

Bereitet euch auf diese Fakten vor! Ihr werdet es brauchen! Und das ist alles, über was 

wir auf der Plattform dieses DIALOGS sprechen mussten. Jetzt, Peter, geh und ruh dich 

aus, und mach ein paar andere Dinge.  

Peter: Ich werde es tun, wie Du es sagst. Danke DIR sehr für diesen DIALOG.   
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EINHUNDERTSIEBENUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

7. Juni 2000 

Peter: Ich verstehe, dass DU uns weiterhin auf einige weiteren Fragen in Bezug auf die 

Themen aufmerksam machen möchtest, die in den zwei vorherigen DIALOGEN (145 und 

146) diskutiert wurden. Liege ich richtig? Oder gibt es irgendwas anderes, bei dem DU 

fühlst, es wäre nützlich, es heute mit uns zu teilen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du liegst richtig. Wie du bemerkt hast, haben 

wir in den letzten paar DIALOGEN etwas wiederholt, das in einigen früheren DIALOGEN 

mehrere Male zuvor erwähnt wurde. Es bezieht sich auf die Notwendigkeit, dass MEINE 

Repräsentanten auf Planet NULL sorgfältig viele geistig-spirituelle und auch nicht nicht-

spirituelle Konzepte neu bewerten und umdefinieren, die sie bis zu diesem Punkt 

gehalten haben. Das Kernproblem war, dass viele solche Konzepte und was sie wirklich 

bedeuten und kennzeichnen nicht korrekt sein könnte oder ihre Konzeptualisierung 

verzerrt oder falsch verstanden wurde. Das Problem war auch, dass, um mit dem 

nächsten Schritt in unserem Bemühen fortzufahren, das Nicht-Leben des negativen 

Zustands und sein menschliches Leben zu einem Ende zu bringen, es absolut 

notwendig ist, die Dinge richtig zu machen, die falsch gemacht wurden. Oder, in dieser 

Hinsicht, alle unangemessenen, oder gar falschen, Konzeptualisierungen von allen, und 

jeden, Konzepten zu korrigieren, die Bedeutsamkeit im richtigen Verstehen und 

Wahrnehmen der geistig-spirituellen Fakten des wahren Lebens haben. Es wurde 

mehrmals herausgestellt, dass wenn jemand von euch so ein falsches Verständnis hält, 

ihr durch diesen Faktor ungewollt die Sache des negativen Zustands unterstützt. In 

diesem Fall aber kann der negative Zustand und alles, was mit ihm zu tun hat, nicht 

beseitigt werden.  

Der andere Punkt, der betont wurde, war, dass einige Ereignisse im historischen Verlauf 

der Entwicklung der SCHÖPFUNG und all ihrer empfindenden Wesenheiten, und auch 

in der Pseudo-Schöpfung, ihre Wahrnehmung und ihr Verständnis, so wie sie wirklich 

geschahen und was ihr Geschehen wirklich bedeutete, genauso verbogen oder gänzlich 

verfälscht wurden. Das ist der Grund, warum wir von zeitweise einige Erläuterungen 

dieser historischen Ereignisse in diese DIALOGE aufgenommen haben. Die Relevanz 

ihres richtigen Verstehens und warum sie so geschehen mussten, wie sie es taten, 

bezieht sich direkt auf den Prozess der Beseitigung des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens. Denn wenn ihr solche Ereignisse aus der falschen 

Perspektive und mit dem Abkaufen der Wahrheit der Behauptungen bewertet, die 

menschliche Historiker über sie aufstellen, dann lebt ihr in diesem Fall, wieder einmal, 

in Verzerrungen und Falschheiten. Unter diesen Bedingungen kann wegen allem, was 
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mit dem negativen Zustand und seinem menschlichen Nicht-Leben zu tun hat, nichts 

konstruktives getan werden.  

Wie euch zuvor gesagt wurde, und es wird gerade jetzt sehr stark betont, erfordern der 

gegenwärtige Zustand der geistig-spirituellen Angelegenheiten, und die Natur und die 

Anforderung des gegenwärtig ablaufenden Schubs und seiner derzeitigen Phase, mehr 

als irgendwelche anderen Schritte und Phasen, dass diese Korrekturen vorgenommen 

werden und dass alles, das für den Prozess der Beseitigung des negativen Zustands und 

seines menschlichen Lebens entscheidend und wichtig ist, in die rechte und richtige 

Perspektive versetzt wird. Ihr, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, seid 

die Träger und Implementierenden dieser Anforderung. Deswegen werdet ihr in eine 

Position versetzt, alle derartigen Korrekturen vorzunehmen und alle derartigen richtigen 

Perspektiven über alles, was für dieses Enden oder Eliminieren entscheidend und 

wichtig ist, einzunehmen. Auch wenn die Mehrheit des Menschengeschlechts sich in 

keiner Position befinden wird, derzeit solche Korrekturen und Anpassungen 

vorzunehmen, muss nur eine bestimmte berufene Anzahl von Leuten über all diese 

Dinge Bescheid wissen und alle richtigen Auffassungen über solche geistigen Konzepte 

und historischen Ereignisse annehmen. Diese bestimmten Leute werden, basierend auf 

ihrem richtigen und korrekten Wissen in Bezug auf all diese Dinge und Themen, auf 

Planet NULL und anderswo im Nicht-Leben des negativen Zustands eine richtige 

Bedingung schaffen, die alle anderen dazu führen wird, in dieser, und in jeder anderen 

Hinsicht, ihre eigenen Korrekturen und Anpassungen vorzunehmen.  

Derzeit kann ICH euch versichern, dass all jene, die all die Prinzipien und Vorstellungen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG lesen, akzeptieren und anwenden, und nur jene, und 

auch all jene, die sie in der Zukunft lesen, akzeptieren und anwenden werden, diese 

Leute sind, die ICH MEINE wahren Repräsentanten nenne. Also seid ihr es, die sich in 

dieser Position befinden. Für euch habe ICH all diese wichtigen Informationen in den 

ganzen Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG und besonders in diesen DIALOGEN 

bereitgestellt. Ihr könnt diese DIALOGE als einen Gipfel oder eine Spitze MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG ansehen, der alles in Bezug auf die benötigte Offenbarung für diese 

Zeiten und Zustände schließt oder beendet. Aufgrund dieser entscheidenden Rolle, die 

diese DIALOGE spielen, sind sie neben vielen anderen wichtigen spirituellen Dingen 

diejenigen, die den Großteil von so einer benötigten Offenbarung in Bezug darauf 

enthalten, diese Dinge richtig zu machen, die falsch gemacht wurden, besonders und 

insbesondere im Feld der angemessenen und richtigen Konzeptualisierung aller 

spirituellen Vorstellungen, Auffassungen, Begriffe, Konzepte etc., und von einigen 

wichtigen historischen Ereignissen. Gleichzeitig war es notwendig, immer und immer 

wieder zu betonen, dass das, was gestern richtig und angemessen war, heute nicht 

angemessen und richtig sein könnte und was heute richtig und angemessen ist, morgen 

nicht so sein könnte. Diese Betonung wurde vorgenommen, um euch in eine Position 

zu bringen, euch davor zu bewahren, in eine Falle des negativen Zustands und der 

menschlichen Tendenzen hineinzufallen, starr, stagnierend, unflexibel, unveränderbar, 
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nicht-modifizierbar, rückwärtsgewandt und unwillig zu sein, und zuzugeben, dass die 

Dinge nicht so sein könnten, wie sie euch erscheinen oder so wie sie zu sein scheinen.  

Sehr gute Beispiele für so eine beständige Notwendigkeit für Veränderungen, 

Anpassungen und Ausrichtungen wurden in den zwei vorherigen DIALOGEN dargestellt. 

Nehmt zum Beispiel den Faktor MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR. Was sagt euch das 

Wort ‚NEU‘? Die Bedeutung des Wortes ‚neu‘ kennzeichnet sehr deutlich, sogar im 

eingeschränkten und einschränkenden menschlichen Geist, dass nichts mehr dasselbe 

ist. Wenn es nicht dasselbe ist, kann in diesem Fall das, was im Vorfeld zu der Annahme 

und Etablierung MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR existiert hat, nicht mehr 

vorhanden sein. Das trifft besonders auf die strukturelle Hierarchie der spirituellen 

Organisation und über die Rolle, Position und Aufgabe zu, die alle empfindenden 

Wesenheiten bis zu diesem Punkt hatten, und auch über die strukturelle Natur ihrer 

empfindenden Geister. Wenn ICH MEINE NEUE NATUR in einem absoluten Sinne 

annahm und etablierte, kann offensichtlich alles andere in ihren vorherigen Modi, 

Positionen und Funktionen und auch in ihren Rollen, Aufgaben und Platzierungen in 

der oben erwähnten Hierarchie der spirituellen Organisation nicht weitergehen.  

Ein gutes Beispiel für diese fundamentalen Veränderungen, Anpassungen, 

Modifizierungen und Ausrichtungen kann man in der spezifischen Rolle finden, die den 

empfindenden Wesenheiten, die im ersten Kreis positioniert sind, der über die 

SCHÖPFUNG gesetzt wurde (symbolisch gesprochen) zugeteilt wurde. Erinnert ihr euch 

an die Rolle und Aufgabe, die sie sehr kurz, nachdem MEINE SCHÖPFUNG von ihrem 

Zustand in ihren Prozess verschoben wurde und durch diesen Faktor auch zu ihrer 

eigenen Wirklichkeit außerhalb von MIR wurde, hatten? Neben vielen anderen Dingen 

war diese Rolle das Abschirmen, Mäßigen und Titrieren von Energien, die zu dem Zweck 

ihrer Umverteilung in alle Ebenen MEINER SCHÖPFUNG ständig aus MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND ausströmen, so dass die SCHÖPFUNG, und alle anderen 

empfindenden Wesenheiten, funktionieren und ihren Zweck erfüllen können, zu dem 

sie überhaupt erst in ihre eigene Bewegung versetzt wurden. Anders gesagt, diese 

empfindenden Wesenheiten im ersten Kreis hatten die Rolle der Vermittler zwischen 

dem ABSOLUTEN und jedem und allem Relativen. Um diese wichtigen und 

entscheidenden Pflichten richtig zu entladen, wurden sie von MIR mit sehr besonderen 

und spezifischen Fähigkeiten ausgestattet, die mit ihren Rollen als Vermittler zwischen 

dem ABSOLUTEN und dem Relativen zu tun haben. Es ist völlig unmöglich, in 

menschlichen Begriffen zu definieren, wie diese Fähigkeiten waren. In der menschlichen 

Sprache oder in der Vorstellung des menschlichen Geistes gibt es nichts, das euch nur 

entfernt eine Vorstellung darüber geben kann, was für Arten von Fähigkeiten sie waren 

oder aus was sie bestanden.  

Aber was geschah nach der Annahme MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR und auf ewig 

zu DEM HERRN JESUS CHRISTUS zu werden? Wie ihr euch erinnert, spiegeln der Inhalt 
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und die Bedeutung dieser Worte, neben vielen anderen Dingen, das Faktum wider, dass 

ICH von dieser Zeit/Zustand an zu MEINEM EIGENEN VERMITTLER an alle und jeden 

wurde. Anders gesagt, dank dessen, dass ICH DER HERR JESUS CHRISTUS bin, bin ICH 

vollumfänglich und absolut imstande, jegliche und alle Vermittlungen zwischen 

MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND, PROZESS und LAGE und allen relativen Zuständen, 

Prozessen und Lagen bereitzustellen. Es gibt keine Notwendigkeit mehr, dass 

irgendwelche anderen Vermittler diesen wichtigen Job machen, wie es davor der Fall 

gewesen ist. Deswegen wurden diese empfindenden Wesenheiten und ihre 

entsprechenden Gesellschaften (und euch wurden in DIALOG 145 mit Vorbehalt neun 

Namen dieser Gesellschaften gegeben, obwohl es mehr als das gab), die diese Rolle und 

Aufgabe hatten, offensichtlich umbesetzt und etwas anderes zu tun gegeben. Ein 

allgemeiner Aspekt der neuen Rolle, die sie jetzt haben, ist, MIR zusammen mit den 

Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS im Prozess zu helfen, alles, was mit dem Nicht-

Leben des negativen Zustands und dem menschlichen Nicht-Leben zu tun hat, zu einem 

Ende zu bringen. Nachdem sie ihre eigene neue Natur annahmen, die nach MEINER 

ABSOLUTEN NEUEN NATUR gemustert und an sie angepasst ist, waren sie auch darin 

instrumental, MIR bei dem Prozess der Erschaffung des NEUEN UNIVERSUMS und auch 

bei den fortwährenden schöpferischen Leistungen, die MEINE NEUE NATUR ständig 

ausströmt, zu helfen.  

Die spezifische Rolle, die jedem Individuum aus diesem Kreis zugewiesen wurde, kann 

aufgrund ihrer äußerst und vollkommen individualisierten und personalisierten Natur, 

die in Übereinstimmung mit der einzigartigen, unendlich andersartigen und nicht-

nachahmbaren Qualität ihrer entsprechenden Individualitäten strukturiert ist, nicht 

offenbart werden. Es ist etwas zwischen MIR und ihnen. In Wirklichkeit wurden ihnen 

neue Namen gegeben, die vollumfänglich die Natur, die Struktur und die Dynamik ihrer 

neuen Natur widerspiegeln. Diese Namen sind so wunderbar und ungewöhnlich, dass 

niemand sie äußern kann außer nur ICH und das Individuum, dem dieser Name 

gegeben wurde. Eine der wichtigen Bedeutungen der Aussage, die in OFFENBARUNG 

(Apokalypse) 2:17 aufgenommen ist, bezieht sich auf dieses Thema (will ihm geben einen 

weißen Stein und auf den Stein einen neuen Namen geschrieben, welchen niemand kennt, 

denn der ihn empfängt). Ihm ‚einen weißen Stein zu geben‘ heißt in dieser bestimmten 

Konnotation, ihm/ihr eine ganz neue Natur zu geben. ‚Und auf dem Stein einen neuen 

Namen geschrieben‘ bedeutet die einzigartige und unendlich andersartige Qualität 

dieser Natur und seiner/ihrer Individualität, der ein derart spezifischer und äußerst 

individualisierter Name zugeteilt ist, der niemand anderem gegeben werden kann, außer 

ihm/ihr, der/die ihn empfängt. Deswegen kann und könnte niemand wissen, was dieser 

Name wirklich bedeutet, es sei denn, er/sie ist willig, einzige Aspekte seiner Bedeutung 

offenzulegen. Aber nicht alle Aspekte seiner Bedeutung können jedem vermittelt 

werden. Das trifft besonders auf den Kern dieser Individualität zu, der im Zentrum 

dieses Namens registriert ist (symbolisch gesprochen). Wie MEIN ABSOLUTER KERN 

unnennbar und für niemanden nachvollziehbar ist, so ist der Kern der neuen Natur von 
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jedem unnennbar und für niemanden nachvollziehbar außer nur für ihn/sie. Wie ICH 

in einem absoluten Sinne weiß, worum es bei diesem Kern von MIR geht, so weiß jedes 

Individuum in seiner/ihrer neuen Natur darüber. Aber er/sie kann es niemandem 

erklären. Damit jeder ein vollumfängliches Verständnis von der Bedeutung und der 

Natur dieses Kerns hat, müsste er/sie zu diesem Individuum werden. Wie ihr wisst, ist 

so etwas völlig unmöglich.  

Als alle empfindenden Wesenheiten im ersten Kreis über der SCHÖPFUNG (symbolisch 

gesprochen) durch alle Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen gingen, die 

sie in vollen Einklang mit MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR versetzten; und als sie 

ihre neuen Namen erhielten, der die neue Rolle, Position und Aufgabe widerspiegelte, 

die sie von MIR erhielten, haben sie danach, durch die Kraft MEINER ABSOLUTEN 

NEUEN NATUR allen anderen auf allen anderen Ebenen der SCHÖPFUNG und ihren 

verschiedenen Kreisen mit ihren eigenen entscheidenden und wichtigen 

Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen geholfen und es für sie leichter und 

angenehmer gemacht, dieses Ziel zu erreichen und ihre eigene neue Natur und für sie 

relevant ihre neuen Namen zu erhalten. In Wirklichkeit ebneten sie, indem sie zuerst 

durch diese Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen gehen, den Weg für alle 

anderen, um dasselbe zu tun. An dieser kurzen Beschreibung kann man genau sehen, 

dass in niemandem und nichts irgendwas dasselbe bleiben konnte, nachdem MEINE 

ABSOLUTE NEUE NATUR zu ihrer am meisten erwünschten Reifung kam.  

Der Anfang der Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und im Verlauf ihrer 

Übertragung die ganze Zeit bis heute (tatsächlich bis heute), und auch dahingehend, 

wie lange es dauern wird, dass sie weiterhin übertragen wird bis zur richtigen Zeit, 

wurde den Rollen, Positionen und Aufgaben von allen Beteiligten an dieser 

Angelegenheit im positiven Zustand und besonders jenen, die von MIR erschaffen 

wurden, als ein Resultat des allerersten Ausströmens im Prozess dieser bestimmten 

schöpferischen Leistung, bevor die eigentliche SCHÖPFUNG sich von ihrem Zustand in 

ihren Prozess verschob (was wir den allerersten Kreis der SCHÖPFUNG nannten. 

Vergesst nicht, dass der Prozess der SCHÖPFUNG in sehr spezifischen Kreisen 

ausgeführt wurde), etwas Neues und Andersartiges hinzugefügt. Diese neue Rolle hat 

eine direkte Relevanz für alles, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist. Sie 

waren die allerersten, die alles, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, in 

ihre sehr individualisierten und personalisierten Leben implementierten und 

aufnahmen. Durch den Akt einer solchen Implementierung und Aufnahme veränderten 

sich die Qualitäten ihrer Individualitäten und die Natur und Struktur ihres ‚Ich bin‘, 

und auch die Qualität ihres insgesamten Lebensstils, und befinden sich auch im 

Prozess des fortwährenden Veränderns. Wieder einmal ebnen sie durch diese Akte den 

Weg für alle anderen, durch einen ähnlichen Prozess in Übereinstimmung mit ihrer 

eigenen individuellen Struktur und den einzigartigen Qualitäten ihrer Individualitäten 

zu gehen.  
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Die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS, da sie aus allen Aspekten MEINER ABSOLUTEN 

NEUEN NATUR erschaffen wurden, und durch diesen Faktor nichts von irgendetwas 

Altem in ihrer Natur haben, schufen eine Grundlage, dass alle anderen, und zuallererst 

die empfindenden Wesenheiten des ersten Kreises, in dieser Hinsicht nachziehen. Auf 

dieser Grundlage haben alle derartigen Veränderungen, Anpassungen und 

Ausrichtungen, besonders in Bezug auf MEINE NEUE OFFENBARUNG (die von MEINER 

ABSOLUTEN NEUEN NATUR möglich gemacht wurde/wird und aus ihr stammt), 

stattgefunden und werden weiterhin stattfinden, solange MEINE NEUE OFFENBARUNG, 

jetzt in der Form dieser DIALOGE, aufgeschrieben werden wird oder bis zum letzten 

Ende ihrer Beendigung. Danach werden eine neue Form und ein neuer Inhalt von 

Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen in ihr Sein und ihre Existenz treten.  

Wie sind all diese Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen innerhalb der 

Sphäre und Atmosphäre der ZONE DES AUSSATZES und auf Planet NULL manifestiert 

worden? Zu einem eingeschränkten Ausmaß kann man sie aus der Geschichte des 

Menschengeschlechts rauslesen. Schließlich war das, wie ihr wisst, was auf Planet NULL 

und im menschlichen Nicht-Leben geschehen ist, die Reflektion der Sachlage in der 

ZONE DES AUSSATZES und all ihrer HÖLLEN. Allgemein gesprochen, wie die 

Bedingungen im positiven Zustand oder in MEINER wahren SCHÖPFUNG im Allgemeinen 

immer besser wurden – dank der fortwährenden fortschrittlichen Veränderungen, 

Ausrichtungen und Anpassungen – wurden auf eine parallele Art und Weise, in 

demselben Maß diese Bedingungen in der Domäne des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens immer schlimmer. Dieser Faktor wurde vor einiger Zeit im 

allerersten UPDATE in FOLGESÄTZE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS registriert. Der Inhalt und die Bedeutung dieses UPDATES gelten innerhalb 

des Rahmens dieses bestimmten DIALOGS vollumfänglich.  

Was kann man in dieser Hinsicht aus der Geschichte des Menschengeschlechts 

ableiten? Schaut euch nur alles an, was bis zu diesem Punkt losgewesen ist und bis zu 

dem Ende des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens los sein wird. 

Seit Anbeginn der aufgezeichneten Geschichte sind ständig brutale Kriege, Raubzüge 

und Invasionen von Barbaren abgelaufen. Das eine Land hat Kriege gegen das andere 

geführt. Blutvergießen war eine Frage des Lebens (Nicht-Lebens). Unruhe, 

Revolutionen, Aufstände, der Aufstieg der gräuelhaftesten Diktaturen wie zum Beispiel 

Faschismus und Kommunismus waren eine normale Begebenheit. Wie der sogenannte 

äußerliche Fortschritt in der technologischen Entwicklung stattfand, wurden 

raffiniertere Waffen der Zerstörung und Mittel bzw. Wege der Kriegsführung erfunden 

und implementiert, was im Gräuel des Ersten und des Zweiten Weltkriegs kulminierte.  

All diese Ereignisse, Unruhen etc. wurden von ständigen Natur- und 

Technologiekatastrophen, ungewöhnlichen Wettermustern, Erdbeben, Hungersnöten, 

Fluten, Feuer, Verbrechen, Morde, Perversionen aller Art etc. begleitet. Das alles 

kulminierte in der Erfindung der zerstörerischsten Waffen, die die Geschichte des 
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Menschengeschlechts jemals hatte – Nuklearwaffen. In der Gegenwart ist das 

Hauptproblem, dem das Menschengeschlecht gegenübersteht, ein ungewöhnlicher 

Anstieg des Terrorismus und der sogenannten ethnischen Säuberung, deren Substanz 

der extreme Hass, Intoleranz und Antrieb ist, jeden vom Angesicht der Erde 

auszuradieren, der nicht von derselben Ethnie ist; oder in religiösen Kreisen, jeder der 

nicht denselben Glauben hat (zum Beispiel das islamische Konzept der Ungläubigen).  

An den religiösen und ideologischen Fronten ist die Tendenz, zurück gehen, die 

sogenannten guten alten Tage des konservativen, wortwörtlichen, dogmatischen und 

fanatischen Lebensstils wiederherzustellen, wie er im islamischen Antrieb, in den 

sogenannten neugeborenen Christen, im Wiederaufstieg des Neo-Faschismus, Neo-

Kommunismus und allen Arten von anderen neo-irgendwas wiedergespiegelt wird. Sehr 

oft sind solche Antriebe unter dem Deckmantel, Gott zu dienen, der von den Leuten 

verlangt, so zu sein, wie er es ihnen diktiert; oder unter dem Deckmantel der 

sogenannten New-Age-Bewegung, die das Wort ‚New‘ (neu) übernimmt, aber das in 

seiner ideologischen Glaubenslehre der Bewahrung des Alten aus einer etwas anderen 

Perspektive dient.  

Wenn ihr euch die oben beschriebene Entwicklung auf Planet NULL genau anschaut, 

könnt ihr schlussfolgern, dass, erstens, die Situation in dieser Hinsicht in der ZONE 

DES AUSSATZES und all ihren HÖLLEN exponentiell schlimmer war, und zweitens, dass 

die Natur all dieser Ereignisse nur einen rückschrittlichen Modus haben – die Dinge 

sind immer schlimmer geworden. In diesem Sinne kann man etwas, das einen 

rückschrittlichen Modus hat oder in dem die Bedingungen so sind, dass alle Dinge 

immer schlimmer werden, nichts Positives und Gutes, oder irgendwelche wirklichen 

Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen zuschreiben. Der wirkliche 

Fortschritt ist nur etwas zuschreibbar, das immer besser wird. Der Grund, warum 

innerhalb der Domäne des negativen Zustands und im menschlichen Nicht-Leben eine 

derart ungewöhnliche rückschrittliche Situation besteht, ist, dass wie die Resultate der 

Schaffung MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR immer mehr manifestiert werden, und 

wie die anschließenden Veränderungen, Ausrichtungen und Anpassungen im positiven 

Sinne und in die fortschrittliche Richtung, durch den Faktor, dass jeder im positiven 

Zustand immer besser wird, immer offensichtlicher und wirklicher werden, triggert all 

das im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben den Prozess der 

Beschleunigung des Endens ihrer gräuelhaften und abscheulichen Nicht-Leben. Die 

Art, wie diese Beschleunigung wirkt, ist dass durch den Faktor der tiefgreifenden 

Veränderungen, Ausrichtungen und Anpassungen im positiven Zustand der 

entgegengesetzte Trend im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-Leben nur in 

eine Richtung sein kann – in allen Aspekten ihres Nicht-Lebens immer schlimmer zu 

werden. Je schlimmer und schlimmer sie werden, desto näher und näher kommen sie 

ihrem ewigen Ende. Im Grunde wird so das Enden des negativen Zustands erreicht.  
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Das Mysterium dieser Situation ist jetzt sehr offensichtlich: Um den Prozess des Endens 

des Nicht-Lebens des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens zu 

beschleunigen, ist es notwendig, innerhalb der Domäne des positiven Zustands 

besondere Arten von Bedingungen zu schaffen, die eine ständige, unaufhörliche, 

ununterbrochene und fortwährende Verbesserung, Wachstum und Besserung aller 

Aspekte seines wahren Lebens oder des Lebens aller empfindender Wesenheiten 

ermöglichen würde, die im positiven Zustand positioniert sind. MEINE ABSOLUTE NEUE 

NATUR versorgt sie mit solchen Bedingungen und Möglichkeiten. Damit es ihnen immer 

besser geht, müssen sie sich gleichzeitig in einem Modus der ständigen Veränderungen, 

Anpassungen und Ausrichtungen befinden. Logisch gesprochen, wenn es euch besser 

gehen soll oder ihr euch besser fühlen sollt, könnt ihr nicht genauso sein, wie ihr auf 

den vorherigen Ebenen wart, besser zu sein und sich besser zu fühlen. Sonst ginge es 

euch nicht besser, oder ihr würdet euch nicht besser fühlen, sondern genauso. In 

diesem Fall würde kein Fortschritt auftreten. Das ist der Grund, warum so stark betont 

wurde, dass für jeden im positiven Zustand das Bedürfnis nach Veränderungen, 

Anpassungen und Ausrichtungen die willkommenste Begebenheit ist. Es kündigt den 

nächsten Schritt in ihrem Prozess an, besser und positiver zu werden.  

Es ist gut möglich, dass für die menschlichen Aspekte eures Geistes dieser Prozess der 

ständigen Veränderungen, Ausrichtungen und Anpassungen euren Kopf dazu bringen 

könnten, sich zu drehen – symbolisch gesprochen. Als würde es in diesem Prozess keine 

Ruhe, keinen Rückzug oder keine Pause geben. In dieser Hinsicht würde diese Art von 

Aufstellung vom menschlichen Geist als ein sehr ermüdender, niemals endender 

Zustand und Prozess wahrgenommen werden. Wer könnte so etwas wie das überleben? 

Lasst MICH euch etwas sagen: Eine solche Perspektive zu haben ist nur aus der Position 

der typisch menschlichen Natur möglich. Die Wirklichkeit dieser Situation aus der 

Position oder Perspektive des positiven Zustands ist so, dass das Gegenteil wahr ist. 

Diese Möglichkeit zu ständigen Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen nicht 

zu haben wäre für jeden im positiven Zustand sehr ermüdend, langweilig, unproduktiv, 

unkreativ und sinnlos, da es ihnen nicht die Möglichkeit gibt, sich weiterzuentwickeln 

und etwas Neues zu entdecken. Natürlich haben sie ihre Momente oder Zeiten der Ruhe, 

des Spiels, des Spaßes, des Urlaubs oder irgendwas von dieser Natur, aber diese sind 

an jedem Punkt ihres Auftretens genauso fortschrittlich und genauso neu wie alles 

andere in ihren Leben. In ihnen finden sie einen enormen Schwall und ein 

Wiederaufladen von Energien vor, die sie dazu befähigen, sich viel besser und viel 

schneller zu verändern, auszurichten und anzupassen. So sind die Dinge im positiven 

Zustand.  

Wie oben erwähnt wurde, brachte die Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

etwas zustande, das niemals zuvor möglich gewesen ist. Zum ersten Mal in der 

Geschichte dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess wurde offensichtlich, warum 

überhaupt alles, was in der Pseudo-Natur des Nicht-Lebens des negativen Zustands 

und des menschlichen Nicht-Lebens zu seinem eigenen Pseudo-Sein und Pseudo-
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Existenz kommen durfte. Das richtige und korrekte Verständnis für diese Notwendigkeit 

versetzte alles für jeden überall und jederzeit in eine ganz andere Perspektive. Bis zu 

diesem Punkt war es notwendig, die vielen Gründe versteckt zu halten, warum so ein 

Zulassen gewährt wurde. Nur ein allgemeiner Sinn war über dieses Faktum verfügbar. 

Die empfindenden Wesenheiten im positiven Zustand hatten absolutes Vertrauen, 

Zutrauen und Glauben in MEINE Entscheidung, das zu tun. Sie wussten sehr genau, 

dass das, was ICH tue oder zulasse, immer aus sehr notwendigen und guten Gründen 

war. Daher warteten sie geduldig auf die vollumfängliche Offenbarung über all diese 

Fakten, wissend, dass wenn der negative Zustand und das menschliche Nicht-Leben 

alle notwendigen, wichtigen und entscheidenden Lektionen des Lebens und der 

Lebensführung, und auch des Nicht-Lebens und der Nicht-Lebensführung (und das war 

eines der Hauptthemen), bereitstellt, dann mussten ihnen in diesem Fall alle 

Möglichkeiten gegeben werden, genau das zu tun. Würden sie andernfalls alle im Voraus 

wissen, worum es bei all dem geht, hätten sie niemals eine Möglichkeit für dieses 

wichtige Lernen. So ein vorausgehendes Wissen würde die Erfindung, Aktivierung, 

Etablierung und Manifestation des Nicht-Lebens des negativen Zustands und seines 

menschlichen Nicht-Lebens verhindern.  

Aber wie die Zeit/der Zustand für das Enden von allem in Bezug auf das Nicht-Leben 

des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens immer näher kam, war es, 

um dieses Enden in Bewegung und in Prozess zu versetzen, notwendig, alles in Bezug 

auf die Frage darüber zu offenbaren, warum MEINE Erlaubnis gegeben wurde, dass 

etwas wie der negative Zustand und sein menschliches Nicht-Leben das Sein und die 

Existenz MEINER SCHÖPFUNG innerhalb dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess plagt. 

Der Grund, warum jeder im positiven Zustand geduldig auf diese Offenbarung gewartet 

hat, war, dass ICH ihnen persönlich versprochen habe, dass erstens dem Pseudo-Sein 

und der Pseudo-Existenz des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-

Lebens erlaubt sein wird, ihr wahres Gesicht nur innerhalb eines Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess und in keinem anderen zu manifestieren; und zweitens, dass zur 

richtigen Zeit DIE NEUE OFFENBARUNG von MIR gegeben wird, die die Hauptgründe für 

so ein Zulassen erklären würde. Gleichzeitig wurden sie versichert, dass in dem 

Moment, in dem MEINE NEUE OFFENBARUNG allen verfügbar werden wird, sie jedem im 

positiven Zustand eine größere und bedeutsamere Möglichkeit zur Veränderung, 

Weiterentwicklung, Besserung, Anpassung und Ausrichtung und zum Übersteigen von 

allem geben würde, was sie zuvor hatten, erlebten und wussten. Parallel dazu wurde 

ihnen versichert, dass mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und was sie enthält, wie ihr 

Zustand immer besser werden würde, der Zustand im negativen Zustand und seinem 

menschlichen Nicht-Leben entsprechend immer schlimmer werden würde. Dieser 

parallele Prozess, der sich in entgegengesetzte Richtungen bewegt, würde im Prozess 

des Endens von allem in Bezug auf das Nicht-Leben des negativen Zustands und des 

menschlichen Nicht-Lebens instrumental werden.  
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Wenn schließlich, wie oben erwähnt wurde, die Dinge bei ihnen immer schlimmer 

werden, verursachen sie in diesem Fall durch den Faktor der Verschlimmerung selbst 

ihr eigenes Ableben. Der Verschlimmerungsprozess bringt sie zu dem Punkt der völligen 

Erschöpfung von allem, was sie haben und was sie in der Lage sind, jedem über die 

Natur des Nicht-Lebens in all seinen Formen und Manifestationen beizubringen; also 

tragen sie zu der Schließung dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess bei, richten die 

Zwischenphase ein und bereiten den Weg auf die Öffnung des nächsten Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess. An diesem Punkt würde in ihrem Leben nichts bleiben, das 

jemandem irgendwas beibringen könnte, was nützlich oder neu ist.  

Wie ihr euch aus dem GROßEN BUCH erinnert, ist die Rechtfertigung des Seins und 

Existierens und Pseudo-Seins und Pseudo-Existierens von jemanden nur möglich, 

wenn sie einer Art von Nutzen dienen und für alle wichtiges Lernen bereitstellen, so 

dass sie sich in ihren entsprechenden individualisierten und personalisierten Leben 

entfalten und weiterentwickeln können. In dem Moment, wenn so eine Nützlichkeit und 

so ein Lernen nicht mehr bereitgestellt wird, wird die Themenangelegenheit geschlossen 

und darf niemals wieder auftauchen, weil es nichts Neues oder Andersartiges 

bereitstellen kann. Das ist das multiversale Gesetz, das im 10. Kapitel von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS genau definiert wurde. Nichts kann oder 

könnte dieses Gesetz brechen. Solche Gesetze wie diese beruhen immer auf den 

Prinzipien der spirituellen Weiterentwicklung, Veränderungen, Anpassungen und 

Ausrichtungen. Keinen anderen Arten von Gesetzen ist es gestattet, die Entfaltung und 

Weiterentwicklung der empfindenden Wesenheiten in irgendeiner Hinsicht zu 

erschweren. Daher haben solche Gesetze im wahren Leben des positiven Zustands 

keinen Platz. Sie sind nur im Nicht-Leben des negativen Zustands und im menschlichen 

Nicht-Leben möglich, die auf allen Arten von Beschränkungen, Einschränkungen, 

Verboten, Tabus oder was sie in dieser Hinsicht und in einer solchen Fülle auch haben, 

aufbauen. Im wahren Sinne der Natur von solchen negativen und beschränkenden 

Gesetzen können sie nicht als wahre Gesetze angesehen werden, sondern nur als 

Pseudo-Gesetze, die nur eine eingeschränkte, vorübergehende und vergängliche 

Validität haben, als einen der Aspekte des Lernens für alle, wie solche Gesetze niemals 

formuliert werden sollten und niemals die Leben der empfindenden Wesenheiten 

regieren dürfen. Anders gesagt, solche Pseudo-Gesetze dürfen vorübergehend 

vorhanden sein, um jedem zu illustrieren und zu demonstrieren, welche Art von 

Gesetzen niemals Teil der strukturellen Natur und des strukturellen Designs der 

SCHÖPFUNG und des empfindenden Geistes sein sollten und was geschieht, wenn 

solche Pseudo-Gesetze alle Aspekte des empfindenden Lebens regulieren.  

Jeder wurde mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG auf diese Fakten aufmerksam 

gemacht. Weil sie verfügbar wurden, kündigen sie durch den Faktor ihrer Verfügbarkeit 

das Herannahen an das Enden des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des 

menschlichen Nicht-Lebens in einem nicht-zeitlichen und nicht-räumlichen Sinne an. 

Gleichzeitig kündigen sie die tiefgreifendsten und umfangreichsten Veränderungen, 
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Anpassungen und Ausrichtungen an, die an der Schwelle des Endens des Alten und 

des Öffnens des Neuen vorhanden sein werden. Und ihr, als MEINE wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL, indem ihr diese Information habt, werdet mit allen im 

positiven Zustand gleichgestellt, da ihr die Rolle der wichtigsten Träger dieser 

entscheidenden, wichtigen und lebensgebenden Information auf Planet NULL auf euch 

nehmt. Seht euch daher über bereits bestehende Maßnahmen und über eure 

menschliche Vorstellungskraft hinaus als gesegnet an.  

Es ist notwendig, immer wieder jeden, der diese DIALOGE liest, davor zu warnen, den 

Zeitfaktor nicht wortwörtlich zu nehmen im Sinne der typisch menschlichen 

Konzeptualisierung von Zeit. Anders gesagt, alles, was über das bevorstehende 

Schließen oder Enden des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens 

offenbart wurde, bezieht sich überhaupt nicht auf irgendwelche äußerlichen 

Zeitfaktoren. Es ist sehr leicht, in diese Falle hineinzufallen – zu erwarten, dass, 

beruhend auf dem, über was wir in dieser Hinsicht sprechen, es morgen oder in den 

nächsten paar Tagen oder Wochen oder Monaten oder in den nächsten paar Jahren 

geschehen wird. Als MEINE wahren Repräsentanten müsst ihr euch selbst darin 

trainieren, nicht in den Begriffen der menschlichen Zeit zu denken, sondern in Begriffen 

von Zuständen und ihren Manifestationen.  

Erinnert ihr euch, was über die zwei Modi der Wahrnehmung von Wirklichkeit gesagt 

wurde? Der eine Modus wurde als subjektiv und der andere als objektiv bezeichnet. Wie 

würden diese beiden Modi dazu tendieren, den Faktor des Schließens oder Endens von 

überhaupt irgendwas und nicht nur des negativen Zustands und seines menschlichen 

Nicht-Lebens wahrzunehmen? Im subjektiven Modus, weil er sequenziell und 

kontinuierlich ist, würde so ein Schließen oder Enden einen Fluss in einer linearen 

Weise haben. Die lineare Weise würde alle Ereignisse abbilden, die stattfinden müssen, 

um dieses Ziel auf eine solche Art und Weise zu erreichen, dass ein Ereignis dem 

anderen nachfolgen würde und das andere nicht geschehen kann, bevor das 

vorhergehende vollumfänglich vollendet war und all seine Möglichkeiten erschöpft hat. 

Deswegen, wenn man in Betracht zieht, welche anderen zahlreichen Dinge oder 

Ereignisse geschehen müssen, bevor das eigentliche Beginnen dieses Schließens oder 

Endens umgesetzt werden kann, würde es im subjektiven Modus eine recht lange Zeit 

brauchen, um dieses Ziel zu erreichen. Das ist ein sehr verständliches Ergebnis, wenn 

man aus einer typisch menschlichen Perspektive darauf schaut. Nehmt zum Beispiel 

eine Situation, in der ihr in eine Position versetzt werdet, darauf zu warten, dass ein 

wichtiger Termin oder eine Neuigkeit stattfindet. Oder wann immer ihr auf das Resultat 

eines wichtigen Tests wartet, der für euch persönlich eine Frage von Leben oder Tod 

sein könnte. In Situationen wie diesen scheint jede Warteminute so für euch zu sein, 

als würde sie niemals vorbeigehen. Anders gesagt, die Zeit geht sehr, sehr langsam 

vorbei und nichts kann getan werden, um ihren Fluss zu beschleunigen.  
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Genau das ist die Situation, in der ihr euch selbst in Bezug auf das Warten auf das 

Enden des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens vorfindet. Weil 

ihr aus eurer menschlichen Position, die raumzeitgebunden ist, und damit aus der 

Position des subjektiven Modus darauf wartet, scheint es für euch so zu sein, als wäre 

es eine niemals-endende Saga. Im Verlauf habt ihr eine Tendenz, die Hoffnung zu 

verlieren, dass er jemals enden wird. Natürlich ist es sehr gut möglich, dass er gar nicht 

während eurer Lebensspanne auf Planet NULL enden wird. Es bleibt abzuwarten, wie 

viele Generationen von Menschen durch das menschliche Nicht-Leben gehen müssen, 

bevor dieses Schließen erreicht werden kann. Erwartet deswegen nicht, dass es 

während eures Lebens auf eurem Planeten geschehen wird. Es könnte oder nicht. Die 

Wahrscheinlichkeit ist hoch, dass es das nicht wird. Es wird alles davon abhängen, was 

in der nächsten Phase des laufenden Schubs stattfinden wird, die davorsteht, geöffnet 

zu werden. Es geht um vieles in dieser Hinsicht (um eure Redewendung zu verwenden). 

Es müssen viele Dinge geschehen und manifestiert werden. Sie werden die Natur der 

Wahlen, Anpassungen und Ausrichtungen bestimmen, die im Verlauf der nächsten 

Bewegung in der spirituellen Weiterentwicklung vorgenommen werden müssen. Es wird 

auch sehr von euren eigenen individuellen und persönlichen Wahlen, Ausrichtungen 

und Anpassungen während dieser Zeit abhängen. Eure Beiträge in dieser Hinsicht sind 

instrumental.  

Vergesst niemals, dass ihr etwas äußerst Wertvolles in eurem Besitz habt, was niemand 

anderes hat – MEINE NEUE OFFENBARUNG. Indem ihr sie habt und indem ihr all ihre 

Vorstellungen und all die Information, die in ihr enthalten ist, besonders über dieses 

Thema, berücksichtigt, werdet ihr in eine Position versetzt, für das Enden des Nicht-

Lebens des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens instrumental zu 

sein. Aber um das zu tun und so zu sein, müsst ihr euch darin trainieren, die typisch 

menschlichen Einstellungen und Erwartungen außer Acht zu lassen, die sie über 

überhaupt alles haben. Das trifft besonders auf Zeitfaktoren zu. Ihr wisst sehr gut, wie 

viele irreführende, sinnlose und gar täuschende Vorhersagen über das Enden des 

menschlichen Lebens auf diesem Planeten und über MEIN ZWEITES KOMMEN gemacht 

wurden. Sie sind alle furchtbar falsch. Und sie werden alle in den kommenden Zeiten 

falsch sein. Fallt niemals in solche Fallen hinein. Wie ICH sagte, habt ihr etwas zu eurer 

Verfügung, das niemand bis jetzt hatte. Verlasst euch auf MEINE NEUE OFFENBARUNG 

und nicht auf menschliche Vorhersagen. Lasst alle typisch menschlichen Zeitfaktoren 

außer Acht, wann immer wir über das Enden oder Schließen des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens sprechen. Ich kann euch 

versichern, solange ihr dazu tendiert, an solchen typisch menschlichen 

Konzeptualisierungen von Zeit festzuhalten, helft ihr in dieser Angelegenheit nicht. 

Genau das Gegenteil: Ihr verlängert dieses Nicht-Leben. Schaut euch diese Situation 

aus der Perspektive des objektiven Modus an.  

Wie ihr wisst, geschieht im objektiven Modus alles auf eine diskrete, simultane und 

synchrone Art und Weise. Die Zeit fließt nicht wie ein gerader Pfeil, sondern, symbolisch 
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gesprochen, jegliche ihrer Momente sind in jedem anderen Moment auf eine solche Art 

und Weise enthalten, dass sie sich falten. Für den menschlichen Geist ist es schwierig, 

sich vor Augen zu führen, wie so ein Falten von Zeit geschieht. Aber es geschieht; und 

es ist möglich, dass ihr intuitiv fühlt, worüber wir sprechen. Es ist eine Sache, euch 

selbst darin zu trainieren, in diesen Arten von Begriffen zu denken. Je mehr ihr in der 

Lage seid, im objektiven Modus zu denken, und euch gleichzeitig, simultan, des 

subjektiven Modus und des Wechselns zwischen ihnen nach Belieben bewusst zu sein, 

desto mehr seid ihr im positiven Zustand. Erinnert euch daran! So eine Fähigkeit 

versetzt euch in das wirkliche Leben der kontinuierlichen Veränderungen, 

Anpassungen, Ausrichtungen und Weiterentwicklung. Und weil diese Veränderungen, 

Anpassungen, Ausrichtungen und diese Weiterentwicklung eben die Natur des wahren 

Lebens des positiven Zustands sind, setzt ihr euch, indem ihr diese Fähigkeit in euren 

alltäglichen persönlichen und individuellen Leben erkennt und umsetzt, selbst direkt 

in die Mitte des positiven Zustands. Was sonst würdet ihr gerne haben? Oder wo sonst 

würdet ihr gerne sein? 

Jetzt, Peter, würde ICH empfehlen, dass wir für heute Schluss machen. Seit ein paar 

Tagen hast du jetzt eine beträchtliche Kurzatmigkeit erlebt. Es wurde schlimmer als 

zuvor. Du musst dich um dieses Problem kümmern. Geh und ruh dich jetzt aus.  

Peter: Das werde ich tun. Und danke DIR sehr für all diese sehr benötigten 

Erinnerungen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sehr gern geschehen. Es ist essenziell, dass ihr solche 

Erinnerungen und Wiederholungen habt, wenn ihr die Zerbrechlichkeit und 

Unverlässlichkeit der menschlichen Erinnerung in Betracht zieht.  

Peter: Wie recht DU hast! 
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EINHUNDERTACHTUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

8. Juni 2000 

Peter: Wir haben ein paar Probleme damit, den editierten DIALOG 146 

zurückzubekommen. Aus irgendeinem Grund kommt er nicht auf dem E-Mail-Weg. Ich 

frage mich, was ist es in diesem DIALOG, womit wir so viele Probleme haben? Ist in 

seinem Inhalt irgendetwas, das den Abtrünnigen ein Dorn im Auge ist oder ist es nur 

ein normales Problem des Internets im Allgemeinen? Möchtest DU irgendwelche dazu 

Kommentare abgeben? Natürlich, wenn DU es vorziehen würdest, über etwas anderes 

zu sprechen, dann tu das auf jeden Fall und lass diese technischen Schwierigkeiten 

außer Acht.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gut, Peter, objektiv gesprochen sind all unsere DIALOGE 

ein wirklicher Dorn in den Geistern der Abtrünnigen und ihren Lakaien. Es ist nicht so, 

als würde dieser bestimmte DIALOG ihrer Sache mehr schaden als irgendein anderer. 

Um dir die Wahrheit zu sagen, sie betreiben einen Totalaufwand, alles zu stören, was 

ihr in MEINEN Diensten und in den Diensten des positiven Zustands im Allgemeinen 

tut. Im Verlauf dieses Aufwands könnte es ihnen kurzzeitig eher in einem Fall als in 

irgendeinem anderen gelingen. Oder sie können bei den meisten ihrer Versuche 

scheitern, diese Dialogführung zu blockieren – wie es bis zu diesem Punkt der Fall 

gewesen ist. Was denkst du, was ist der Grund für deine jüngsten Schwierigkeiten, die 

du mit deiner Atmung erlebt hast (deine Kurzatmigkeit und ein gewisser mysteriöser 

Druck entlang deines Sternums)? Du kannst das als ihre Störung in diesem Prozess 

oder in dem Prozess unserer Dialogführung ansehen. Vergiss eine wichtige Sache nicht: 

Wir nähern uns der Schließung der gegenwärtigen Phase im laufenden Schub und dem 

Öffnen des nächsten sehr schnell. Alle derartigen Schließungen und Öffnungen 

versetzen die Kräfte des negativen Zustands in eine äußerst unbequeme Position. Es 

bringt sie alle dem Enden ihres Nicht-Lebens näher. Deswegen, und da sie das wissen, 

tun sie alles, was in ihrer Macht steht, diesen Prozess zu beeinträchtigen oder ihn so 

sehr wie möglich zu behindern.  

Sie sind sich unserer Aussage in den jüngeren Dialogen sehr bewusst, dass die 

erwähnte Schließung der gegenwärtigen Phase und das Öffnen der neuen von der 

Beendigung des zweiten Bands unserer DIALOGE bedingt wird. Sie wollen nicht, dass 

das geschieht, weil es nach tiefgreifenden Veränderungen, Anpassungen und 

Ausrichtungen im Gewebe der gesamten SCHÖPFUNG und ihres Multiversums ruft. Als 

eine Konsequenz werden die gesamte ZONE DES AUSSATZES und all ihre Pseudo-Welten 

und ihre entsprechenden HÖLLEN in die Position ihrer eigenen ungewollten 

Veränderungen, Anpassungen und Ausrichtungen versetzt. Solche Veränderungen 

bedeuten für sie nur eines: Ein weiterer gigantischer Schritt zu ihrem endgültigen 
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Hinscheiden. Wie würdet ihr euch fühlen, wenn euch oder irgendjemandem so etwas 

geschehen würde? Ihr würdet natürlich alles Mögliche versuchen, um so ein (aus ihrer 

Sicht) tragisches Ergebnis abzuwenden.  

Also ist das Beste, was man in dieser Hinsicht tun kann, wegen nichts, was in euren 

Pfad geworfen wird, traurig zu werden und in eurer Arbeit fortzufahren, als wäre nichts 

Wichtiges geschehen. Auf diese Weise würden die Resultate ihrer Beeinträchtigungen 

zunichte gemacht werden. Gleichzeitig würdet ihr ihnen durch eure freundliche und 

geduldige Haltung illustrieren und demonstrieren, dass es im wahren Leben MEINES 

Repräsentanten keinen Raum für Vergeltung, Rache, Hinterlist, Hass, Wut, Gewalt oder 

irgendwas von ähnlicher, alles negativer Natur gibt. Stattdessen sind die einzigen Dinge, 

die sein/ihr persönliches und individualisiertes Leben regieren, Gnade, Vergebung, 

Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz, Toleranz, Respekt, Wertschätzung, 

äußerste Freundlichkeit, eine nicht-verurteilende Haltung und ähnliche alle positiven 

Charakteristika. ICH kann euch versichern, dass es im Umgang mit den Kräften des 

negativen Zustands nichts Wirksameres gibt, als solche Charakteristika, Wesenszüge 

und Haltungen zu haben. Würdet ihr auf ihre Störungen, Versuchungen und 

Blockierungen mit einer Haltung der Wut, der Feindschaft, der Vergeltung, der Rache, 

sie zu verfluchen und ähnlichem Verhalten reagieren, würdet ihr ihnen in diesem Fall 

direkt in die Hände spielen sozusagen. Diese Art von Reaktion wird von ihnen erwartet, 

weil ihr, indem ihr auf diese negative Art und Weise reagiert, all eure Energien ihrer 

Sache gebt. Und das ist genau das, was sie wollen und warum sie so viel Aufwand 

betreiben, euch so viel wie möglich zu frustrieren (neben vielen anderen Dingen). Richtet 

euch also danach und gebt keiner ihrer Bemühungen in dieser Hinsicht nach.  

Peter: Danke DIR sehr, dass DU dieses Thema für uns aufklärst. Es ist sehr gut, von 

Zeit zu Zeit an die richtigen Methoden des Umgangs mit den Kräften des negativen 

Zustands und dem menschlichen Nicht-Leben, das an sich eine große Quelle aller Arten 

von Versuchungen und Frustrationen ist, erinnert zu werden. Übrigens, als DU das 

Vermitteln des obigen beendet hast, kam endlich, mit dem dritten Versuch, der editierte 

DIALOG 146 von Betty und Heather durch. Wie findest DU das? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das ist es definitiv. Und der Grund, warum der 

erwähnte DIALOG nicht eher ankommen konnte, war, weil es notwendig war, die oben 

erwähnten Fakten zu wiederholen. Manchmal dürfen Dinge geschehen, um eine 

Möglichkeit zu geben, dass an etwas erinnert oder dass etwas vermittelt wird. Wie ihr 

also an diesem Beispiel seht, egal, welche Arten von Versuchen gemacht werden, eure 

Arbeit zu behindern, diese Versuche werden für einen guten Zweck verwendet. Was sagt 

euch das? Dass egal, was die Kräfte des negativen Zustands tun würden, zu ihrer 

größten Enttäuschung all ihre Bemühungen immer in etwas Gutem und Positivem 

enden werden – einfach genau auf die entgegengesetzte Art und Weise als für was sie 

beabsichtigt wurden.  
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Und jetzt lasst uns über etwas anderes sprechen. ICH möchte auf der Plattform dieses 

bestimmten DIALOGS die wahre Bedeutung von drei Begriffen oder Worten oder 

Konzepten diskutieren. In der menschlichen Wahrnehmung und in der Art, wie die 

Mehrheit der Menschen sie verstehen, gibt es beträchtliche Verzerrungen, falsche 

Auffassungen und sogar Verfälschungen von der wahren Bedeutung dieser Worte. Weil 

wir uns innerhalb des Rahmens dieser DIALOGE dazu verpflichtet haben, alles an ihre 

richtige Stelle, in ihre richtige Perspektive und Bedeutung zu versetzen, müssen wir sie 

berücksichtigen. Diese Worte sind: ‚Engel‘, ‚Heiliger‘ und ‚der Baum des Lebens‘, der in 

die Mitte von Garten Eden gepflanzt wurde.  

Lasst uns mit dem Wort ‚Engel‘ anfangen. Was verstehen die Menschen unter diesem 

Wort? Welche Art von Bedeutung oder Konnotation schreiben sie ihm zu? In den 

meisten Fällen weisen die Menschen die Position von Engeln als Wesen in den HIMMELN 

zu. Das ist natürlich eine eingeschränkte Positionierung, weil solange es Engel des 

Himmels gibt, so gibt es Engel der Hölle, oder wie es Engel von Gutem und von Positivität 

gibt, so gibt es Engel von Bösem und Negativität. Im positiven Sinne werden Engel als 

himmlische Mitarbeiter oder Diener GOTTES angesehen. In einer anderen Konnotation 

werden sie als Botschafter GOTTES angesehen. In der besonderen Hierarchie der 

spirituellen Organisation, die als der erste Kreis dargestellt wird, der (symbolisch 

gesprochen) über der SCHÖPFUNG positioniert ist, besetzen sie die neunte Position (am 

Fuße des Kreises direkt gegenüber den Seraphim, die an der Spitze des Kreises 

positioniert sind; andere sind Cherubim, Throne, Herrschaften, Gewalten oder Kräfte, 

Tugenden, Fürstentümer und Erzengel) in dieser Hierarchie (wie zum Beispiel in 

DIALOG 145 beschrieben wurde). Eine andere Bedeutung des Wortes ‚Engel‘ ist, dass 

sie Beschützer von anderen Wesen sind (besonders von Kindern und Menschen im 

Allgemeinen, oder was in deinen professionellen Büchern, Peter, in der Rolle von 

spirituellen Beratern oder später als die Mitglieder der eigenen wahren spirituellen 

Familie zu sein genannt wurde). Für gewöhnlich werden sie in der menschlichen Lyrik 

dargestellt und porträtiert, als hätten sie Flügel, so dass sie fliegen können.  

Aber diese scheinbar geistige Konnotation des Wortes ‚Engel‘ ist nicht das einzige, was 

diesem Begriff zugeschrieben wird. In der menschlichen Sprache und Einstellung kann 

er auch eine rein relationale Konnotation haben – wie ein Individuum zu einem anderen. 

Ihr könnt jemandem, der etwas Gutes für euch getan oder der euer Leben erträglicher 

oder angenehmer gemacht hat, oder den ihr tief liebt und bewundert, sagen ‚Du bist ein 

Engel‘. Wie ihr an diesem Ausdruck seht, sind die Qualitäten, die den Engeln in einem 

typisch menschlichen Verständnis und einer typisch menschlichen Sprache zugeordnet 

wird, immer positiv und gut. Auch wird jemand, der eine Art substanziellen Beitrag zur 

Wohltätigkeit bereitstellt, sehr oft ein Engel genannt. In einer anderen geistigen 

Konnotation wird das Wort ‚Engel‘ immer noch mit den Worten ‚ein göttlicher Geist‘ 

gleichgestellt. Dann hat man Bezeichnungen wie zum Beispiel ein Engel der Wut (wie 

zum Beispiel in der apokalyptischen Offenbarung des Moses beschrieben wird, wo 

Moses die Engel sieht, die ‚ganz aus Feuer‘ bestehen); der Engel der Vernichtung; der 
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Engel der Ankündigungen; der Engel der Verkündigung; der Engel der Apokalypse, der 

Engel der Bundeslade; der Engel des Aufstiegs; der Engel der bodenlosen Grube; der 

Engel des Chaos; die Engel der SCHÖPFUNG (angeblich gab es zu der Zeit der 

SCHÖPFUNG sieben von ihnen); der Engel der Dunkelheit; der Engel des Lichts; der 

Engel des Todes; der Engel des Feuers; die Engel der vier Winde (angeblich Uriel, über 

den Süden; Michael, über den Osten; Raphael, über den Westen; Gabriel, über den 

Norden); und viele andere zahlreiche Bezeichnungen, die für gewöhnlich auf sehr 

spezifische Funktionen bezogen sind, die ein jeder solcher Engel erfüllte.  

Dann gibt es eine andere Bezeichnung dieses Wortes, das sich auf jemand tugendhaften 

und guten bezieht, der stirbt und daraufhin in den Himmel kommt und zu einem Engel 

wird. Wie ihr also an dieser Beschreibung seht, hat das Wort ‚Engel‘ viele Bedeutungen 

und Bezeichnungen. Was ist die wahre Wirklichkeit der Bedeutung, Funktion, Rolle 

oder was immer das Wort ‚Engel‘ enthält? Gibt es zu diesen Behauptungen irgendeine 

Wahrheit? Haben die Engel wirklich Flügel und können sie im wortwörtlichen Sinne 

dieser Worte fliegen? 

Es gibt eine allgemeine Bedeutung für dieses Wort, in Bezug auf den positiven Zustand, 

und es gibt eine sehr spezifische in Bezug auf die Funktion, Rolle und Aufgabe eines 

Engels (sei es im positiven Zustand oder im negativen Zustand entsprechend). In der 

allgemeinen Bedeutung dieses Wortes können Engel als der generische Name für eine 

Gruppe von empfindenden Wesenheiten angesehen werden, die entweder geschaffen 

wurden, bevor die eigentliche SCHÖPFUNG von ihrem Zustand in ihren Prozess 

verschoben wurde, oder nachdem die erste Schöpfungsrunde mit der Hilfe der zuvor 

erschaffenen empfindenden Wesenheiten ausgeführt wurde. Wie ihr euch erinnert, 

wurde in der ersten Schöpfungsrunde, die aus MEINEM ABSOLUTEN SPIRITUELLEN 

GEIST ausgeströmt ist, mithilfe MEINES ABSOLUTEN KERNS die spirituelle bzw. geistige 

Dimension erschaffen. Alle empfindenden Wesenheiten, die in dieser ersten Runde 

erschaffen wurden, werden generisch Engel genannt. Aufgrund der rein geistigen 

Konnotation ihres Ursprungs, da sie das Ausströmen MEINES ABSOLUTEN 

SPIRITUELLEN GEISTES waren, können sie auch die direkten Geister von ICH BIN DER 

ICH BIN (GOTT) – DER HERR JESUS CHRISTUS – oder als die Geister MEINER 

ABSOLUTEN GÖTTLICHKEIT oder göttlichen Geister genannt werden. Im ersten Kreis, der 

über der SCHÖPFUNG positioniert ist (symbolisch gesprochen), befanden sich die 

empfindenden Wesenheiten in der Rolle MEINER direkten Diener, und sprachen direkt 

mit MIR. Sie haben alle Aspekte MEINES Ausströmens und seiner unendlichen Energien 

in Übereinstimmung mit dem Design der SCHÖPFUNG ausgetragen, oder um es besser 

zu sagen, verteilt, das zu diesem Zweck in ihre Geister eingepflanzt wurde.  

Auf der anderen Seite haben all jene empfindenden Wesenheiten, die die geistige 

Dimension des Multiversums besetzt haben, die genauso Engel genannt werden, in 

einem allgemeinen Sinne alle notwendigen spirituellen Vorstellungen, Konzepte, 

Bedeutungen, Gesetze und alles in Bezug auf die fundamentalen Prinzipien des Lebens 
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und seiner Möglichkeiten, auf irgendwelchen anderen Ebenen manifestiert zu werden, 

wie sie direkt aus MEINEM ABSOLUTEN SPIRITUELLEN GEIST in ihren strukturellen Geist 

verwurzelt wurden. An diesem Punkt könnte man fragen, und ICH sehe es in deinem 

Geist, Peter, warum habe ICH das nicht alles direkt getan und warum war es notwendig, 

all das anhand und durch jemand anderen zu tun, der zu diesem spezifischen Zweck 

erschaffen wurde? Die Antwort auf diese Frage wurde dir zuvor offenbart. Sie enthält 

den Faktor der ABSOLUTHEIT MEINES AUSSTRÖMENS und seiner ABSOLUTEN 

ENERGIEN, die zur Erschaffung der SCHÖPFUNG in ihrer direkten Absolutheit nicht 

genutzt werden können, weil die SCHÖPFUNG, durch den Faktor, dass sie erschaffen ist, 

nicht absolut, sondern diesem Absoluten gegenüber nur relativ sein kann. Deswegen 

war es, damit irgendetwas von der relativen Natur erschaffen werden kann, zuerst 

notwendig, eine besondere Art von empfindenden Wesenheiten pre-zu-erschaffen, die 

den allerersten und den kräftigsten Schwall der ausgeströmten Energie aus MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND nehmen und zu dem Ausmaß mäßigen könnten, dass er 

vollumfänglich an die Bedürfnisse der ersten relativen empfindenden Wesenheiten 

angepasst werden würde, was ihre geistige Dimension möglich macht. 

Der zweite Schwall MEINER ausgeströmten Energien wurde eigentlich für die 

Erschaffung der geistigen Dimension und all ihrer entsprechenden empfindenden 

Wesenheiten-Engel verwendet. Mit ihrer Hilfe, wie sie von allen Vorstellungen, 

Konzepten, Mitteln, Gesetzen und Prinzipien der SCHÖPFUNG ausgestattet wurden, oder 

während des dritten Schwalls der ausströmenden Energien aus MEINEM ABSOLUTEN 

ZUSTAND, wurden diese Energien weiter gemäßigt, und schufen eine günstige 

Bedingung für die Erschaffung der intermediären Dimension. Auf dieser Ebene der 

SCHÖPFUNG, oder in der dritten Runde, wurden die empfindenden Wesenheiten, die für 

ihre Besetzung erschaffen wurden, vermittelnde Engel oder Engel der intermediären 

Dimension genannt. Ihre Funktion war es, neben vielen anderen Dingen, alle 

Vorstellungen, Konzepte, Mittel, Gesetze und Prinzipien zu vermitteln, um mit ihrer Hilfe 

die Entwicklung der konkreten physischen Dimension mit ihren körperlichen 

empfindenden Wesenheiten zu ermöglichen. Nun, das Wort ‚körperlich‘ bedeutet nicht, 

dass die sogenannten nicht-körperlichen empfindenden Wesenheiten (wie über der 

SCHÖPFUNG positioniert, in der geistigen Dimension und der intermediären Dimension) 

nicht ihre eigenen Körper haben, die für sie sehr greifbar und sinnesbezogen sind. 

Stattdessen bedeutet ‚körperlich‘, dass solche Körper die Abkömmlinge ihrer 

entsprechenden physischen Umgebung sind, die ihnen erlauben, in dieser Umgebung 

zu überleben. Es bedeutet oder kennzeichnet auch die Zeitlichkeit und Vergänglichkeit 

dieses Körpers, so dass er am Ende seiner Funktion zu seinen Elementarteilchen 

umkehren kann, aus denen er überhaupt erst gebildet wurde.  

Bei der vierten Schöpfungsrunde, wie das Ausströmen MEINER ABSOLUTEN ENERGIEN 

in den Kreisen weiter runter verlief, und von all den obigen empfindenden Wesenheiten 

nacheinander gemäßigt und umverteilt wurde, wurde die physische Dimension mit all 
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ihren entsprechenden empfindenden Wesenheiten erschaffen. Der Zweck der 

Erschaffung dieser physischen Dimension und ihrer empfindenden Wesenheiten war 

es, neben vielen anderen Dingen, auf eine greifbare und sinnesbezogene Art und Weise 

alle Vorstellungen, Konzepte, Mittel, Gesetze, Prinzipien etc. zu vergegenständlichen, zu 

verwirklichen und umzusetzen, und in aufsteigender Abfolge Feedback über alle 

schöpferischen Leistungen zusammengenommen zu geben. Also war ihr Zweck, zu der 

letztlichen Verkörperung von allem zu werden, was die SCHÖPFUNG anzubieten hatte. 

Die Mitglieder dieser Dimension wurden Engel der physischen oder äußerlichen 

Dimension genannt. Das war also der ursprüngliche Lauf der Erschaffung MEINER 

SCHÖPFUNG oder ihre Verschiebung von ihrem Zustand in ihren Prozess.  

Also egal, wie man auf diese Aufstellung schaut, im ursprünglichen Zustand und 

Prozess der SCHÖPFUNG wurden alle empfindenden Wesenheiten Engel genannt, egal, 

wo oder in welchem Zustand oder in welcher Lage sie verortet oder positioniert waren. 

Dieser Faktor spiegelte den Zustand wider, der zu dieser Zeit in der SCHÖPFUNG 

bestand. Weil keine Bösartigkeiten, Falschheiten, keine Negativität oder irgendwas von 

dieser Natur erfunden oder aktiviert worden ist, und weil alle erschaffenen 

empfindenden Wesenheiten alle engelhaften Wesenszüge, Charakteristika und 

Einstellungen in sich enthielten (wie unten beschrieben wird), wurden sie alle Engel 

genannt. Aber als die Spaltung, die Trennung und die Isolation von verschiedenen 

Dimensionen geschah, und als die ZONE DES AUSSATZES aktiviert und all die HÖLLEN 

fabriziert wurden, wurde ein anderes Verständnis und eine andere Konzeptualisierung 

des Begriffes ‚Engel‘ generiert. Nach dieser Spaltung traten Engel der Bösartigkeiten 

und Falschheiten des negativen Zustands in Erscheinung.  

Warum werden sie, allgemein gesprochen, auch Engel genannt, obwohl sie böse und 

negativ sind? Weil sie ursprünglich, auch auf der äußerlich-physischen Ebene, auf der 

Ebene, wo die Idee der Erfindung, Aktivierung, Etablierung und Manifestation des 

Nicht-Lebens des negativen Zustands geboren wurde, nicht nur Engel genannt wurden, 

sondern sie tatsächlich Engel waren. Aus dieser Situation kam der Begriff ‚gefallene 

Engel‘ in das Vokabularium der empfindenden Wesenheiten und besonders zu den 

Menschen. Die Bezeichnung, gefallene Engel zu sein, gab allen religiösen oder 

sogenannten heiligen Büchern der Menschen einen sehr starken Eindruck, dass die 

Engel auf der höchstmöglichen Ebene, tatsächlich auf der Ebene des ersten Kreises der 

Vorschöpfung und aus der zweiten Runde der Schöpfung diejenigen waren, die mit 

solchen Vorstellungen in Bezug auf die Erfindung und Aktivierung des negativen 

Zustands aufkamen. Sie konnten sich das Faktum nicht vorstellen, dass zu dieser 

Zeit/zu diesem Zustand jeder ein Engel genannt wurde. Sie nahmen fälschlicherweise 

an, dass Engel nur um den sogenannten Thron GOTTES herum situiert oder positioniert 

waren; was bedeutet, auf der höchstmöglichen Ebene der Vorschöpfung und exklusiv 

auf der geistigen Ebene. So kamen die Falschheiten und Verzerrungen über die 

tatsächliche Erfindung und Aktivierung des negativen Zustands, und wer sie getan hat, 

zustande. Die Verwirrung über diese Situation wurde von dem Faktum untermauert, 
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dass, wie zuvor erwähnt wurde, im Prozess der Aktivierung und Etablierung des Nicht-

Lebens des negativen Zustands (zweite und dritte Phase) einige empfindende 

Wesenheiten-Engel aus anderen Ebenen, noch dazu aus der äußerlich-physischen 

Ebene, sich aus ihren eigenen wichtigen spirituellen Gründen den ursprünglichen 

Erfindern und Aktivierenden des Nicht-Lebens des negativen Zustands anschlossen. 

Aber sie waren in keiner Weise seine Erfinder, und in keiner Weise kamen sie mit einer 

solchen Vorstellung auf.  

Haben Engel tatsächliche, wortwörtliche Flügel? Absolut nicht! Der Grund, warum sie 

von den Menschen so dargestellt werden, als hätten sie Flügel, entstammt der 

entsprechenden geistigen Bedeutung von Flügeln. Flügel bedeuten in dieser 

Konnotation, an keine physikalische Anziehungskraft oder irgendeine andere Kraft 

gebunden zu sein, die erfordern würden, dass Engel eine Art äußerliches physisches 

Mittel für ihre Fortbewegung oder Bewegung von einem Ort zu einem anderen oder von 

einem Zustand zu einem anderen haben. In diesem Sinne kennzeichnen sie die 

Fähigkeit der Engel, irgendwo und irgendwann in irgendeinem Zustand oder irgendeiner 

Lage durch direktes Annähern ohne irgendwelche äußerlichen Instrumente zu 

erscheinen, die ihnen ermöglichen würden, da zu sein, wo sie sein wollen oder in 

welchem Zustand sie sein wollen. Aber geistig-spirituell gesprochen bedeuten Flügel die 

Unabhängigkeit und die Freiheit, so zu sein, wie Engel aus ihrem eigenen freien Willen 

und aus ihrer eigenen Wahl sein wollen und müssen. Erwartet also nicht, Engel zu 

sehen, die Flügel haben, wenn ihr zur geistigen Welt kommt. Aus einer Distanz könnten 

sie so erscheinen, als hätten sie sie, um ihre Entsprechungsbedeutung zu betonen. Aber 

im Kontakt von Angesicht zu Angesicht erscheinen ihnen keine Flügel am Rücken.  

Weil in einem allgemeinen positiven geistigen Sinne Engel den höchsten, schönsten, 

freundlichsten, barmherzigsten, weisesten, unschuldigsten, tugendhaftesten, 

mitfühlenden, hilfreichsten, verständnisvollsten, tolerantesten, respektvollsten, am 

meisten wertschätzenden, kundigsten etc. Zustand und Lage repräsentieren, ist der 

höchste Zweck von jedem in der SCHÖPFUNG und anderswo, zu einem Engel zu werden. 

Tatsächlich kann man sicher sagen, dass jede empfindende Wesenheit, egal, wo und 

wann er/sie situiert oder positioniert ist, sei es im positiven oder negativen Zustand 

entsprechend, dazu bestimmt ist, in seinem/ihrem individualisierten und 

personalisierten Recht in Übereinstimmung mit der spezifischen, einzigartigen und 

unendlich andersartigen Qualität seiner/ihrer Individualität zu einem Engel zu werden. 

Niemand kann/wird jemals davon ausgeschlossen werden, zu einem zu werden. In der 

wahren Wirklichkeit des positiven Zustands, sobald im nächsten Zeitzyklus seine 

vollumfängliche und vollkommene Natur und Leben geschaffen sind, werden alle 

empfindenden Wesenheiten auf allen Ebenen der SCHÖPFUNG und ihrem Multiversum 

zu Engeln werden. Das ist das letztliche Ergebnis der SCHÖPFUNG. Das ist es, wie der 

Begriff, das Wort oder das Konzept des ‚Engels‘ definiert werden oder gerade jetzt 

definiert wird. Es ist eine Frage der Manifestationsform und der Qualität der 

Individualität von jedem, die jeden unendlich andersartig machen wird, aber nicht der 
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Inhalt, die Bedeutung, der Charakter, die Wesenszüge und die Bezeichnungen, die im 

Wort ‚Engel‘ enthalten ist, wie es gerade oben definiert wurde.  

Die Manifestation solcher Wesenszüge kann qualitativ andersartig und einzigartig sein, 

aber die Intensität, Ausdehnung, Fülle an Liebe, Weisheit, Wissen und alles andere, was 

positiv und gut ist, sind dieselben. Schließlich werden sie alle ständig aus MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND ausgeströmt. Ihre Manifestation, an sich und von selbst, mithilfe 

von jedem Individuum-Engel muss immer unendlich andersartig sein, weil er/sie eben 

die spezifische Vorstellung des Elements in sich trägt, das aus MIR ausgeströmt wird, 

das ihm/ihr eine ganz einzigartige Natur gibt. Diese einzigartige Natur trägt all die oben 

erwähnten Charakteristika eines Engels an den Rest der SCHÖPFUNG in seiner/ihrer 

eigenen sehr spezifischen, unendlich andersartigen und nicht-nachahmbaren Art 

weiter. Aber in einem allgemeinen Sinne sind die erwähnten Charakteristika in ihrer 

Natur, Struktur, ihrer Essenz und Substanz ganz dasselbe. Es ist die Qualität ihrer 

Manifestation und ihres Vermittelns, die unendlich andersartig ist. Aber da sie so eine 

Qualität haben, egal, was ihre spezifische Natur und ihr Inhalt ist, durch den Faktor, 

seine/ihre eigene Qualität zu sein, wird jeder gleichgestellt und ist jeder genauso 

wertvoll, genauso nötig, genauso präferiert und genauso alles andere wie jede andere 

empfindende Wesenheit-Engel.  

In der ZONE DES AUSSATZES und all ihren HÖLLEN nahmen die Engel des Bösen oder 

die Engel der Dunkelheit ähnliche Rollen ein, wie die Engel im positiven Zustand sie 

hatten. Aber die Natur dieser Rollen hat sich in ihrem Inhalt und ihrer Bedeutung 

diametral von solchen Rollen der Engel des Lichts oder des positiven Zustands 

unterschieden. Während, wie ihr euch erinnert, die Engel des Lichts, in ihrer 

ursprünglichen Aufgabe, das ABSOLUTE AUSSTRÖMEN MEINES SCHÖPFERISCHEN 

PROZESSES abgemildert und abgeschirmt, und durch diesen Faktor die richtige und 

sichere Verteilung und Titration dieser Ausströmungen und ihrer Energien erreicht 

haben, wurden den Engeln der Dunkelheit die Rollen der Vermehrung, Erweiterung, 

Aufdeckung und Verbreitung in alle Richtungen in der ursprünglichen und 

vollumfänglichen Stärke aller Bösartigkeiten, Falschheiten, Verzerrungen und allem 

anderen zugeteilt, mit dem die Kräfte des negativen Zustands aufkommen würden. Zum 

Glück aber haben die Ausströmungen dieser vermehrten, erweiterten und 

vollumfänglich aufgedeckten bösen Energien nicht die Wirksamkeit von absoluten 

Ausmaßen enthalten. Deswegen können sie, egal, wie stark, wirkmächtig und ausgereift 

solche Ausströmungen waren, niemals auch nur entfernt an jene Ausströmungen 

herankommen, die von MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND generiert wurden. Wären die 

Ausströmungen der Regenten des negativen Zustands der Wirksamkeit und Stärke der 

Ausströmungen des ABSOLUTEN ZUSTANDS gleich, würde mit ihrer Vermehrung und 

Erweiterung bzw. Verstärkung jeder zu Asche verbrennen. Niemand könnte einen 

solchen Schwall überleben. Aber weil, vergleichsweise gesprochen, die Ausströmungen 

des negativen Zustands sehr schwach waren, war es, um ihre Einflusssphäre zu 

etablieren, die dem negativen Zustand erlauben würde, vollumfänglich und vollkommen 
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zu gedeihen, notwendig, mit der Vorstellung ihrer fortwährenden Vermehrung und 

Verstärkung aufzukommen. Sonst hätte der negative Zustand eine sehr geringe Chance, 

sehr lange in seinen Pseudo-Bemühungen weiterzumachen. Einfach gesagt, er würde 

ausfransen. Also war die Hauptrolle der Engel der Finsternis und des Bösen, 

sicherzustellen, dass das nicht geschehen würde. Daher funktionierten sie in der Rolle, 

seine Vermehrer und Verstärker zu sein. Wie ihr wisst, sind sie bis zur gegenwärtigen 

Zeit/Zustand weiterhin in dieser Rolle.  

Aber irgendwann, wegen der relativen Quelle des negativen Zustands und wegen des 

Faktums, dass die Ausströmungen für seine Aufrechterhaltung und Verbreitung relativ 

und daher schwach sind, egal, wie sehr all seine Vorstellungen, Konzepte, sein 

Lebensstil oder was sie auch haben, vermehrt und verstärkt werden, werden sie alle 

Energien erschöpfen, die sie imstande sind, zu erzeugen. Diese Energien werden zu 

einem Zeit-/Zustandspunkt wirklich ausfransen. Nur wenn ihre Quelle absolut wäre, 

können sie weiterhin ad infinitum generiert werden. In diesem Fall aber müsste der 

negative Zustand in Ewigkeit in seinem eigenen Pseudo-Leben bleiben. Zum Glück für 

alle empfindenden Wesenheiten sind sie nicht absolut, waren sie niemals absolut und 

werden sie niemals absolut sein, sondern nur relativ. Deswegen besteht keine Gefahr, 

dass sie ewig weitermachen. Also, das ist alles, was derzeit über die Engel gesagt werden 

kann.  

Der Punkt aber, der im Geist von jedem behalten werden muss, und besonders in den 

Geistern MEINER wahren Repräsentanten auf Planet NULL, ist, dass jeder dazu 

bestimmt ist, zu der einen oder anderen Zeit/Zustand, und das wiederholen wir 

nochmal, in der rein positiven Konnotation dieses Begriffs oder Wortes zu einem Engel 

zu werden. Jede negative und unheilvolle Konnotation, die das Wort ‚Engel‘ hat, wird 

dauerhaft aus den Geistern aller empfindenden Wesenheiten beseitigt werden. Also seid 

ihr in diesem Sinne alle potenzielle oder in einigen Fällen sogar tatsächliche Engel. Wer 

als eine empfindende Wesenheit geboren worden ist oder geboren werden wird, egal, wo 

und wann, wurde oder ist geboren worden und wird geboren werden, um irgendwann 

zu einem Engel zu werden, mit all den Privilegien, Rechten, Bedeutungen und Inhalt, 

einer zu sein.  

Peter: Das ist sehr ermutigend. Ich mag es sehr, solche Dinge zu hören. Vielen Dank 

für diese Ausführung und Erläuterung. Sie gibt mir große Hoffnung, dass egal, wie 

fürchterlich die Bedingungen sind, unter denen wie in der Gegenwart leben, es nur eine 

vorübergehende und vergängliche Situation ist. Wie schön, diese Art von Perspektive zu 

haben! Ich liebe das.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Und gern geschehen. Jetzt lass uns über das 

Konzept oder den Begriff ‚Heiliger‘ sprechen. Danach werden wir über das Mysterium 

und Geheimnis des Baums des Lebens sprechen. In einem allgemeinen Sinne, was 

verstehen die Menschen über oder was schreiben sie diesem Wort zu oder wie nehmen 

sie seinen Inhalt und seine Bedeutung wahr? In den meisten Fällen, im typisch 
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menschlichen Geist, ist ein Heiliger eine Person, die im Grunde alle sogenannten 

weltlichen Freuden aufgab und den Großteil seiner/ihrer Zeit im Gebet, in der 

Meditation, mit Fasten, im Zölibat, manchmal in karitativer Arbeit, im Trainieren und 

Lehren von anderen und in ähnlichen Aktivitäten verbringt, und der/die sehr oft in der 

Wüste oder auf hohen Bergen, oder in Mönchklostern oder Nonnenklostern und 

ähnlichen Orten in die Abgeschiedenheit geht. Anders gesagt, in dieser 

Konzeptualisierung sieht man keinen wahren Heiligen auf den Straßen dieser Welt 

laufen, es sei denn natürlich, er/sie wird zu einem gut-bekannten Guru, der eine Schar 

von Anhängern um sich herum versammelt etc.  

Ist diese Konzeptualisierung, ein Heiliger zu sein, wirklich oder hat sie irgendeinen 

Wert? Nicht notwendigerweise. Obwohl einige dieser Individuen, denen zugeschrieben 

wird, Heilige zu sein, wirkliche Heilige sein könnten, was von ihren Intentionen und 

Motivationen abhängt, ein solches beschränkendes Leben zu führen, ist das in der 

Mehrheit der Fälle nicht so. Wie konzeptualisieren wir diesen Begriff? Ein Heiliger zu 

sein bedeutet auf keinen Fall, etwas zu vermeiden, was einem in den Bedingungen der 

Art des Lebens angeboten wird, in dem man zu jeder gegebenen Zeit positioniert ist. Es 

bedeutet überhaupt nicht, dass man, um ein Heiliger zu sein, sich in überhaupt 

irgendwas beschränken muss, mit der Ausnahme jener Dinge, die für die eigene geistige, 

psychische und körperliche Gesundheit offensichtlich schädigend sind. Das Wort 

‚beschränken‘ oder ‚Beschränkung‘ bedeutet in seiner wahren Bedeutung der Verlust 

der persönlichen Freiheit. Überhaupt jede Beschränkung in ihrer wahren Natur kann 

nicht positiv sein. Die einzige positive Konnotation, die so ein Wort enthalten könnte, 

ist, wenn man sich dabei beschränkt, negatives und böses zu tun, zu denken, negativ 

und böse zu fühlen, sich zu verhalten, zu handeln, und sich negativ und böse in 

Beziehung zu setzen. Aber eine solche Beschränkung ist von ihrer Natur her keine 

wahre Beschränkung, sondern echte Freiheit, weil sie einen von der Knechtschaft zum 

negativen Zustand befreit. Also ist eine solche Beschränkung im Wesentlichen dafür da, 

um euch freizumachen, oder zur Wiederherstellung eurer wahren und echten Freiheit.  

Das Wort ‚Heiliger‘ bedeutet in unserer Konzeptualisierung jemand, dessen Absichten 

und Motivationen rein sind; der/die alles aus den richtigen Gründen tut, zugunsten der 

Prinzipien selbst ohne irgendetwas verstecktes oder egoistisches; der in seinem/ihrem 

Geist den höchsten Wohlstand und das Wohlergehen von jedem und allem hat; der mit 

wahrer Ehrlichkeit, mit Anstand, Bescheidenheit, Demut, Ergebenheit, Objektivität und 

Rechtschaffenheit seinem/ihrem Geschäft, Arbeit, Job, Aufgabe, Rolle, Position etc. 

nachgeht, egal was sie sind, ohne an irgendwelchen negativen und bösen Gedanken, 

Begierden oder Wünschen festzuhalten und ohne irgendein Bedürfnis nach Vergeltung, 

Rache, Feindschaft, Hinterlist oder äußersten unverminderten Ärger, wann immer 

er/sie verletzt ist oder getäuscht wird oder ihm/ihr etwas böses oder falsches angetan 

wurde; und all das zu tun und so zu sein für MICH, für alle und für sich selbst in dieser 

Reihenfolge. Ein Heiliger zu sein bedeutet gleichzeitig, bedingungslos barmherzig, weise, 

freundlich, dankbar, wertschätzend, verständnisvoll, tolerant, gnädig, vergebend, 
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empathisch, mitfühlend, mit äußerster Geduld zu sein, seine/ihre persönliche 

Einschränkung und die Natur seiner/ihrer eigenen Einzigartigkeit, unendlichen 

Andersartigkeit und Individualität zu erkennen, ohne jemals zu wollen, danach zu 

verlangen, danach zu lechzen oder zu fordern, wie jemand anderes zu sein. Also MIR, 

anderen und seiner/ihrer eigenen einzigartigen Natur, Persönlichkeit und Individualität 

loyal und treu zu sein. Keine dieser Wesenszüge und Charakteristika erfordern von 

irgendjemandem, ihre ganze Zeit im Gebet, in der Meditation, in der Abgeschiedenheit, 

im Vermeiden von anderen, Vermeiden von Lust, Sex, gutem Essen, Spaß, Spiel und 

allem anderen zu verbringen, das nicht schädlich und gefährlich ist, das in der Lage 

wäre, euer spirituelles Wachstum, Verbesserung und eure geistige Weiterentwicklung 

zu verhindern.  

Wenn ihr euch unsere Beschreibung der Bedeutung und des Inhalts des Wortes 

‚Heiliger‘ genau anschaut, werdet ihr bemerken, dass all seine Charakteristika und 

Wesenszüge auf alle positiven Engel oder die Engel des Lichts gleichermaßen 

zuschreibbar sind. In diesem Sinne sind alle Engel des positiven Zustands Heilige und 

alle Engel des negativen Zustands sind alles, was dem entgegengesetzt ist, was das Wort 

‚Heiliger‘ enthält und kennzeichnet. Anhand dieser Definition kann man auch 

schlussfolgern, dass jeder, der von der oben beschriebenen Natur ist, genauso ein 

Heiliger ist. Und weil letztlich jeder dazu bestimmt ist, zu einem Engel zu werden, ist 

aus dem gleichen Grunde jeder dazu bestimmt, zu einem Heiligen zu werden.  

In der gegenwärtigen Konzeptualisierung des Begriffes ‚Heiliger‘, zusätzlich zu dem, was 

oben beschrieben wurde, bedeutet ein wahrer Heiliger zu sein, alles, was in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu erkennen, zu akzeptieren und zu 

implementieren, und es als MEIN WAHRES WORT anzusehen. Das ist ein neuer Aspekt 

dieser Definition und er wird von nun an, wie diese Worte geschrieben werden, in den 

Leben aller empfindenden Wesenheiten-Engel-Heiligen des positiven Zustands 

angewandt werden. Alle wahren Engel des positiven Zustands nehmen vollumfänglich 

und unmissverständlich alle Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG in sich auf, und 

durch diesen Faktor werden sie zu Heiligen in einem noch höheren Maße. Schließlich 

betont MEINE NEUE OFFENBARUNG viele Male all die oben beschriebenen Wesenszüge 

und Charakteristika, ein wahrer Engel und ein Heiliger zu sein. Auch, als MEINE wahren 

Repräsentanten, wenn ihr treu und bedingungslos in euren Alltagsleben alles anwendet, 

was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zugunsten der Prinzipien selbst 

ohne irgendwelche versteckten Gründe oder ohne irgendwelche Haken, seid ihr wahre 

Heilige und Engel.  

Wie ihr an unserer Definition des Wortes ‚Heiliger‘ seht, unterscheidet es sich 

grundlegend von der Art, wie es von der Mehrheit der Menschen definiert und 

verstanden wird. Es werden zu viele Beschränkungen und Opfer in den Leben aller 

sogenannten Heiligen erwartet. Aus unserer Perspektive wird diese Art des Heilig-seins, 

oder das Leben in Übereinstimmung mit diesem Verständnis in Wirklichkeit von den 
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Kräften des negativen Zustands propagiert. Warum tun sie das? Um das Leben im 

positiven Zustand als etwas darzustellen, das sehr einsam, ernsthaft, unerfreulich, 

langweilig, beschränkend, unfrei ist, das aus nichts als ständigem Gebet, Meditation, 

endlosem Singen von Huldigungen an den Höchsten besteht, sinnlose Preisungen an 

MICH auszurufen, keinen Spaß, keine Freude, kein Lachen, keine Ruhe, kein nichts 

etc. zu haben. Wenn man schließlich die Menschen davon überzeugen kann, dass das 

die wahre Natur des positiven Zustands ist und die wahre Natur, ein Engel oder ein 

Heiliger zu sein, wer würde in diesem Fall im positiven Zustand sein wollen? Oder wer 

würde in einem derart unerfüllenden und langweiligen Leben leben wollen? Nur der 

negative Zustand hat den ganzen Spaß und interessante Aktivitäten, die unerschöpflich 

und am erstrebenswertesten sind. So wurde die Falle der Kräfte des negativen Zustands 

aufgestellt. Und viele Menschen und Kreaturen kaufen dieses Verständnis ab, worum 

es geht, ein Engel oder ein Heiliger zu sein. Leider unterstützt sogar der wortwörtliche 

Sinn der Christlichen Bibel, und auch alle anderen sogenannten heiligen Bücher diese 

falsche Auffassung. Und weil solche Bücher von ihnen als das wahre WORT GOTTES 

angesehen werden, nehmen sie das Konzept, ein Engel oder ein Heiliger zu sein, in 

dieser sehr negativen Konnotation wahr. Schließlich ist es GOTT, der ihnen diese 

Beschreibung gibt. ICH kann euch versichern, dass nichts weiter von der Wahrheit 

entfernt ist als diese Annahme. Was für eine Art GOTT wäre ICH, wenn ICH die Leute 

auf überhaupt irgendeine Weise beschränken würde? 

Einer der Gründe für dieses Bemühen der Kräfte des negativen Zustands war es, in den 

Geist von jedem (in ihrer Domäne und auf Planet NULL) die sehr falsche Auffassung 

über MEINE NATUR, darüber, WER ICH bin und wie ICH MICH zu allen in Beziehung 

setze oder welche Arten von Dingen ICH von allen empfindenden Wesenheiten fordere, 

einzupflanzen, damit sie es verdienen, zu Engeln und Heiligen zu werden oder MEINER 

Aufmerksamkeit würdig zu sein. Indem diese Auffassung über MEINE NATUR akzeptiert 

wird, hat der negative Zustand eine größere Chance, auf unbestimmte Zeit in seinem 

Nicht-Leben weiterzumachen. Das ist der Grund, warum er mit den frevelhaftesten 

Auffassungen über MICH und MEINE WAHRE NATUR aufkam. Einer der vielen Gründe, 

warum euch und allen anderen anderswo MEINE NEUE OFFENBARUNG gegeben wurde 

und gegeben wird, ist, um diese widerwärtige und abscheuliche Falschheit zu 

zerstreuen und einem die richtige Vorstellung darüber zu geben, wer und wie ICH bin 

und worum es bei MEINER WAHREN ABSOLUTEN NATUR geht. Weil der negative Zustand 

zu gut weiß, dass das Annehmen der richtigen Auffassung und Konzeptualisierung über 

MICH und MEINE NATUR das Ende seines Nicht-Lebens bedeutet, tut er alles in seiner 

Pseudo-Macht stehende, um alles in Bezug auf MICH und MEINE NATUR zu verfälschen 

und zu verzerren. Indem ihm dieses Bemühen in dieser Hinsicht gelingt, denkt er, dass 

er sein Ende auf unbestimmte Zeit verschieben kann. Und zu diesem Zweck verwendet 

er die oben erwähnten sogenannten heiligen Bücher. Und natürlich wird all das unter 
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MEINEM NAMEN oder im NAMEN GOTTES getan. Für sie sind schließlich ICH und GOTT 

zwei unterschiedliche WESENHEITEN – eine andere widerwärtige Falschheit.  

Ihr habt die größte Möglichkeit, alle inkorrekten und falschen Auffassungen über MICH 

und MEINE WAHRE NATUR loszuwerden. Ihr habt MEINE NEUE OFFENBARUNG zur 

Verfügung, die euch die rechten und richtigen Vorstellungen gibt, nicht nur über MICH 

und MEINE WAHRE NATUR, sondern auch über alle spirituellen Prinzipien, 

Auffassungen, Vorgaben und Kategorien.  

Eine solche Auffassung, die in die richtige Perspektive versetzt werden muss, ist die 

Auffassung und Bedeutung des oben erwähnten Baums des Lebens. Wie ihr euch aus 

DIALOG 146 erinnert, kennzeichnete der Baum des Lebens den Körper des mystischen 

und geheimen Wissens über das Leben und den Prozess des Unsterblichmachens und 

Verewigens des relativen Lebens und all seiner relativen empfindenden Erfindungen. 

Der Zugang zu diesem Wissen, das von diesem Baum repräsentiert wird, wurde gezielt 

geschlossen und all seine Mysterien und Geheimnisse wurden vor allen empfindenden 

Wesenheiten verborgen, so dass sie nicht in der Lage wären, etwas, was nicht vom 

wahren Leben ist, unsterblich und ewiglich zu machen. Wie ihr euch auch erinnert, gab 

es einen anderen Baum im Garten Eden – den Baum des Wissens über Gut und Böse. 

es war die Frucht dieses Baumes, die auf das Anspornen der Schlange hin von Eva und 

Adam gegessen wurde. Aus diesen Fakten kann man deutlich sehen, dass wir es hier 

nicht mit einer Art von physischem Pflanzen-Baum zu tun haben, sondern mit seiner 

symbolischen und entsprechungsmäßigen Darstellung. Der Baum im Allgemeinen 

entspricht einer Art von Wissen. In diesem Fall repräsentiert der Baum des Wissens von 

Gut und Böse die in den Geistern der empfindenden Wesenheiten eingepflanzte 

Vorstellung, dass sie das Recht und die Freiheit haben, die wahre Wirklichkeit ihrer 

Schöpfung, und MEINER SCHÖPFUNG im Allgemeinen, abzulehnen, indem sie die Quelle 

ihrer Leben als jemand anderen oder etwas anderes, oder als gar niemanden, oder als 

ihre eigene Quelle ansehen – was bedeutet, dass sie ihre eigene Lebensquelle sind und 

nicht ICH. In der Lage zu sein, zwischen diesen beiden Faktoren zu unterscheiden und 

den falschen abzulehnen, bedeutet, das Wissen darüber zu haben, was richtig ist und 

was nicht. Die Frucht dieses Baumes zu essen bedeutet, diese Vorstellung als wahr zu 

akzeptieren. Die Konsequenz dieser Akzeptanz führt zu der Erfindung, Aktivierung, 

Etablierung und Manifestation des Nicht-Lebens des negativen Zustands und zu allen 

Konsequenzen, Folgen und Resultaten einer solchen Aktivierung.  

Um jede Möglichkeit zu verhindern, dass das Nicht-Leben des negativen Zustands und 

sein nachfolgendes menschliches Nicht-Leben jemals unsterblich gemacht und verewigt 

wird, wurde von MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG dafür gesorgt, dass der Zugang zu 

dem Wissen darüber, wie man das macht, geschlossen und unzugänglich gemacht 

wurde. Wie in DIALOG 146 erwähnt wurde, ist es das, worum es bei der wahren 

Bedeutung des Bewachens des Baums des Lebens durch die Cherubim geht, so dass 

niemand Zugang zu ihm haben würde. Ein anderer wichtiger Aspekt davon ist das 
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notwendige Schließen und die Unzugänglichkeit von jedem zu dem ABSOLUTEN, 

UNNENNBAREN und NICHT-NACHVOLLZIEHBAREN KERN MEINER ABSOLUTEN NATUR, 

der genauso von dem Baum des Lebens repräsentiert wird. Das Leben als solches 

entspringt aus diesem ABSOLUTEN KERN. Wie ihr wisst, würde die Möglichkeit eines 

solchen Zugangs einen unmittelbaren und unwiderruflichen Tod von jedem 

verursachen, der versuchen würde, sich IHM aus irgendeinem Grund zu nähern. Der 

ABSOLUTE BRUNNEN und die ABSOLUTE QUELLE des LEBENS, sein Zentrum, das im 

Zustand der ständigen und unaufhörlichen Ausströmung von Leben, jeden Lebens, 

kann von keinem relativen empfindenden Geist begriffen werden. Der Versuch, das zu 

tun, würde so überfordernd und untragbar sein, dass der relative empfindende Geist 

ihn nicht überleben könnte. Um zu verhindern, dass das jemals geschieht, wurde es 

möglich gemacht, dass auf diesen Aspekt MEINES ABSOLUTEN KERNS, der das LEBEN 

SELBST erzeugt und ausströmt, von überhaupt irgendjemandem zugegriffen werden 

oder begriffen werden kann.  

Aber neben dem, was oben gesagt wurde, gibt es ein anderes Rätsel und Geheimnis in 

Bezug auf das Konzept des Baums des Lebens. Dieses Geheimnis ist bis jetzt nicht 

verfügbar gewesen. Es bezieht sich auf den Faktor des Seins und Existierens des 

positiven Zustands. In welcher Form, Gestalt, Lage, Zustand, und Prozess befindet sich 

der positive Zustand in seinem Sein und seiner Existenz? Er wurde als unvollkommen 

und nicht-vollumfänglich definiert. Der positive Zustand, so wie er wirklich ist und so 

wie er in seiner wahren Gestalt, Form, Lage, Zustand und Prozess innerhalb des 

ABSOLUTEN KERNS MEINER ABSOLUTEN NATUR innewohnt, ist niemals vollumfänglich 

aktiviert worden. Nur einige Aspekte von ihm wurden es. Was denkt ihr, würde 

geschehen, wenn jemand in der gegenwärtigen Lage des positiven Zustands Zugang zum 

Baum des Lebens haben dürfte? Er/sie oder sie würden, unbeabsichtigt, die 

unvollkommene und nicht-vollumfängliche Lage des positiven Zustands unsterblich 

machen und verewigen. Würde dies geschehen (und irgendwann, wäre das Verschließen 

zum Baum des Lebens nicht eingerichtet oder unzugänglich gemacht wurden, wären 

die empfindenden Geister, durch ihre Struktur und Natur in der Lage, ihn zu begreifen), 

könnte in diesem Fall die Fülle und Vollkommenheit des positiven Zustands niemals zu 

seiner erwünschten Reifung kommen. Sobald man etwas unsterblich macht und 

verewigt, kann es durch diesen Faktor nicht aufgehalten oder mit etwas anderem ersetzt 

werden, weil es den Platz von allem anderen einnimmt.  

Die Konsequenz einer solchen unmöglichen und hypothetischen Situation wäre, dass 

das Nicht-Leben des negativen Zustands und sein menschliches Nicht-Leben auch nicht 

beseitigt werden können, weil die Auffassung und die Bedeutung des Zustands, dass 

etwas unvollkommen und nicht-vollumfänglich ist, den Impuls gibt, dass der negative 

Zustand genauso in Ewigkeit weitergeht. Schließlich wurde ein solcher Zustand wie 

dieser überhaupt erst einzig und allein aufgrund des Pseudo-Seins und der Pseudo-

Existenz des negativen Zustands und seines menschlichen Nicht-Lebens geschaffen.  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



676 

 

Um zu verhindern, dass das jemals geschieht, war es auch notwendig, den Zugang zu 

dem Baum des Lebens für alle und jeden im positiven Zustand zu schließen. Sonst 

würde das gesamte Unterfangen dieser zwei entgegengesetzten Manifestationen des 

empfindenden Geistes in der Tragödie enden, niemals in der Lage zu sein, irgendwas an 

sich, an ihren Zuständen und Lagen und überhaupt irgendetwas zu ändern. Das ist die 

triftige Rationalisierung, warum es absolut notwendig war, den Zugang zu dem Baum 

des Lebens zu schließen.  

Ein anderes Geheimnis in dieser Hinsicht, das aus dem oben erwähnten Geheimnis 

rührt, war, dass während der Vereinbarung oder des Vertrags, der zwischen MIR und 

allen empfindenden Wesenheiten geschlossen wurde, postuliert wurde, dass alle Leben 

aller empfindenden Wesenheiten, unter ihrer gegenwärtigen Lage und Zustand, am 

Ende dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess auslaufen würden. Wenn ihr 

gegenwärtiges Leben sich nicht in dem Zustand der Fülle und Vollkommenheit befindet, 

kann in diesem Fall diese Art von Leben nicht für immer weitergehen. Um zu verhindern, 

es so zu machen, wurde der Zugang zu seiner Unsterblichmachung und Verewigung 

unmöglich gemacht. Aber was wird geschehen, wenn der gegenwärtige Zyklus 

geschlossen ist, der Zwischenzustand eingerichtet ist und danach der neue Zyklus 

eintritt? Weil zu dieser Zeit/Zustand nicht nur nichts von dem Nicht-Leben des 

negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens übrigbleiben wird, sondern 

auch alle Begierden, Wünsche, Gelüste, Wollen, Erinnerungen oder was ihr in dieser 

Hinsicht auch habt für etwas, das im negativen Zustand und im menschlichen Nicht-

Leben enthalten ist, nicht mehr sein werden, wird eine ganz andere Situation 

geschaffen.  

Auf diese grundlegend und qualitativ andersartige Situation wird in etwas hingewiesen, 

was ICH dem Engel der Kirche von Ephesus, KAPITEL 2, Vers 7 in der OFFENBARUNG 

(APOKALYPSE) sagte. Dort wird gesagt ‚Wer überwindet, dem will ich zu essen geben vom 

Holz des Lebens, das im Paradies Gottes ist.‘ Wer überwindet, ist der/diejenige, der/die 

völlig, vollkommen, äußerst und absolut frei von allen Begierden, Wünschen, Wollen, 

und allem anderen, die irgendwas in Ewigkeit mit dem Nicht-Leben des negativen 

Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens gemeinsam haben. Sobald es überhaupt 

keine Gefahr gibt, etwas von dem negativen Zustand und seinem menschlichen Nicht-

Leben unsterblich zu machen und zu verewigen, und auch etwas von der 

Unvollkommenheit und Nicht-Fülle des positiven Zustands, wird unter diesen 

Bedingungen der Zugang zu dem Baum des Lebens oder zu dem Wissen darüber, wie 

sie sich unsterblich machen und verewigen, und ihre Leben in dieser neuen Lage 

wiederhergestellt werden. So eine Wiederherstellung wird notwendig sein, so dass es 

keine Notwendigkeit mehr gibt, ihre Leben nur auf einen Zyklus von Zeit/ Zustand/ 

Prozess zu beschränken. Die Bedingung des Auslaufens ihrer Leben am Ende dieses 

Zyklus, das in dem Vertrag oder der Vereinbarung steht, wird aufgehoben werden, 

sobald sie in die letzte Phase der Übergangsperiode eintreten. Es ist während dieser 
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letzten Phase, dass allmählich und langsam der Prozess dieser Wiederherstellung 

abgeschlossen sein wird.  

Gut, Peter, ICH denke, es ist genug für jetzt. Du brauchst Ruhe, weil du dich körperlich 

weiterhin nicht so gut fühlst. Wie du weißt, wurde dir nach deiner Tortur und Operation 

gezeigt, dass die Dinge bei dir niemals dieselben sein werden, wie sie vor dieser Zeit 

waren. Gewöhne dich an diese Vorstellung.  

Peter: Da komme ich hin. Und danke DIR so sehr für diese ideenreiche und bedeutsame 

Offenbarung. Bis zum nächsten Mal – falls überhaupt.  
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EINHUNDERTNEUNUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

10. Juni 2000 

Peter: Vor ein paar Tagen erhielt ich von Desider – unserem sorgenvollen Gentleman 

aus Deutschland – vier Fragen. Der Inhalt seiner Fragen ist von einer rein 

philosophischen Natur. Ich glaube, sie wurden viele Male im ganzen GROßEN BUCH und 

in diesen DIALOGEN umfangreich beantwortet. Oder sie sind sehr leicht und 

offensichtlich aus ihnen ableitbar. Ich werde DICH entscheiden lassen, ob sie den Wert 

DEINER Antworten verdienen. Bevor wir diese Fragen hier aufnehmen, vielleicht 

möchtest DU zuerst über etwas sprechen, bei dem DU fühlst, dass wir darauf 

aufmerksam gemacht werden sollten. Schließlich befinden wir uns an der Schwelle von 

wichtigen und bedeutsamen Veränderungen im spirituellen Reich und sie könnten 

DEINEN weiteren Input in diesen Fragen erfordern. Also bist DU dran.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR diese Möglichkeit gibst, zuerst 

zu sprechen. ICH habe einen kurzen Kommentar in Bezug auf einige Fragen abzugeben, 

die in den vorherigen DIALOGEN aufgeworfen wurden. Sie beziehen sich auf MEINE 

Aussage, dass der Prozess der Erschaffung der SCHÖPFUNG in den Kreisen ausgeführt 

wurde. Diese Beschreibung spiegelt nicht die wahre Wirklichkeit dieses Prozesses wider. 

Der Grund, warum wir einen solchen Begriff wie ‚Kreise‘ verwendet haben, war, um 

eurem menschlichen äußerlichen Geist ein paar Orientierungspunkte zu geben, anhand 

derer ihr zumindest entfernt begreifen könnt, wie dieser Prozess stattgefunden hat. In 

eurem menschlichen linearen oder subjektiven Modus der Wahrnehmung und des 

Verstehens von überhaupt irgendetwas, und nicht nur von solchen komplexen und 

riesigen Themen wie die Erschaffung der SCHÖPFUNG, wäre es fast unmöglich, mit einer 

Vorstellung, einem Wort oder einem Konzept aufzukommen, das ein Verständnis davon 

zu eurem äußerlichen Geist bringen würde, was wirklich geschah und wie die Dinge in 

dieser Hinsicht abliefen.  

Über was sprechen wir in diesem Fall wirklich? Wie ihr euch aus KAPITEL 21 in DIE 

NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS erinnert, und auch aus 

GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT, hat der Prozess der Erschaffung der 

SCHÖPFUNG bis zu einem gewissen Punkt nicht in Zeit und Raum stattgefunden, 

sondern Zeit und Raum wurden während der Erschaffung der physisch-äußerlichen 

Dimension eingeführt. Weil die Erschaffung der SCHÖPFUNG nicht in Zeit und Raum 

stattgefunden hat, wäre es irreführend, über konkrete, wortwörtliche Kreise zu 

sprechen oder solche Begriffe wie erste Runde, zweite Runde, dritte Runde und vierte 

Runde des schöpferischen Prozesses zu verwenden. Solche Begriffe und ihre 

Bedeutungen sind raumzeitgebunden. Wir haben diese Begriffe nur zugunsten eures 
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menschlichen Geistes verwendet, der keinen Weg hat, die Zustände und Prozesse von 

Nicht-Zeit und Nicht-Raum zu begreifen. In Wirklichkeit wurde der gesamte Prozess der 

Erschaffung der SCHÖPFUNG, vor der Erschaffung der äußerlich-physischen 

Dimension, oder vor der Einführung von Zeit und Raum in diesen Prozess, im objektiven 

Modus der Wahrnehmung und des Verstehens von Wirklichkeit ausgeführt. Dieser 

Modus erfordert genau, dass dieser Prozess in einem diskreten, simultanen und 

synchronen Modus stattfindet. Der Begriff ‚diskret‘ ist derjenige, der eurem 

menschlichen Geist Probleme bereitet und der sich, von seiner Bedeutung her, der 

Vorstellung von Kontinuum, des Vorangehens, des Nachfolgens und raumzeitgebunden 

zu sein annähert oder sie einführt. In Wirklichkeit kennzeichnet dieser Begriff einen 

diskontinuierlichen Prozess von etwas, das getrennt oder separat von allem anderen ist, 

da es in seinem eigenen Recht verschieden ist. Ein solches Verständnis dieses Begriffes 

könnte eurem menschlichen Geist eine falsche Vorstellung geben, dass die Erschaffung 

der SCHÖPFUNG in einer Art von separater Weise verlief, die mit nichts anderem zu tun 

hat. Während das in unserer Konzeptualisierung in Wirklichkeit die In-Sich-

Geschlossenheit in ihrer eigenen Sphäre und Atmosphäre, oder Zustand und Lage 

bedeutet, die sich von jeder anderen Sphäre und Atmosphäre, oder Zustand und Lage 

substanziell unterscheidet.  

Aber in der wahren Wirklichkeit dieses Prozesses geschah das diskrete Auftreten 

verschiedener Phasen der Erschaffung der SCHÖPFUNG, oder im objektiven Modus, 

simultan und synchron. Die naheste Darstellung für euren menschlichen Geist von der 

Wirklichkeit dieses Prozesses kann in den Konzepten der Quantenphysik gefunden 

werden, die sich mit subatomaren Teilchen beschäftigt. Im relationalen Modus und 

Verhalten dieser Teilchen wäre es sehr schwierig, diese Zeitelemente zu 

konzeptualisieren, während denen jegliche Inter- und Intraaktionen stattfinden. 

Deswegen geschieht alles in ihrer Sphäre in unendlich kleinen Bruchteilen von 

Nanosekunden. Man kann diese Auffassung in einem sehr eingeschränkten Maß auf 

die Erschaffung von verschiedenen unterschiedlichen Dimensionen der SCHÖPFUNG 

anwenden. Anders gesagt, wenn man einige raumzeitgebundenen Elemente auf diesen 

Prozess anwendet, dann wurde die Erschaffung der ersten geistigen Dimension, in ihrer 

diskreten Sphäre und Atmosphäre, oder Zustand und Lage, von der Erschaffung der 

allerersten empfindenden Wesenheiten getrennt, die erschaffen wurden, bevor die 

SCHÖPFUNG sich aus ihrem Zustand in ihren Prozess verschob, durch einen unendlich 

kleinen Bruchteil einer Nanosekunde zum Beispiel. Die Erschaffung der intermediären 

Dimension wurde von der Erschaffung der geistigen Dimension durch einen anderen 

unendlich kleinen Bruchteil einer Nanosekunde getrennt.  

Soweit es die Erschaffung der äußerlich-physischen Dimension betrifft, aus der Position 

der ersten, zweiten und dritten Runde der Schöpfung wurde ihre Erschaffung von ihnen 

durch einen anderen sehr kleinen und unendlich kleineren Bruchteil einer 

Nanosekunde getrennt. Aber weil im Verlauf der Erschaffung der äußerlich-physischen 

Dimension die Kategorien von Zeit und Raum als die Folge dieser Erschaffung 
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eingeführt wurden, verlief aus ihrer Position ihre Erschaffung in einem 

kontinuierlichen, sequenziellen und verlaufenden Modus. In anderen Worten, in diesem 

Modus konnte der Prozess der Erschaffung der äußerlich-physischen Dimension, so wie 

sie von diesem Modus erlebt wurde, viele Millionen oder gar Milliarden an Jahren 

stattfinden. Man muss eines verstehen: Was auch im objektiven Modus geschieht, den 

wir hypothetisch in einem unendlich kleinen Bruchteil einer Nanosekunde gemessen 

haben, dass dasselbe im raumzeitgebundenen Kontinuum auftritt, könnte während 

vieler Millionen oder gar Milliarden von Jahren geschehen. Wann immer ihr innerhalb 

der äußerlich-physischen Dimension positioniert seid, greifen die Raumzeitfaktoren 

und übernehmen eure Wahrnehmung. Daher der subjektive Modus eurer 

Wahrnehmung und eures Gefühls. Denn dieser Modus, etwas, der im objektiven Modus 

einem unendlich kleinen Bruchteil einer Nanosekunde gleichen könnte, kann viele 

Milliarden Jahre brauchen. So unendlich andersartig sind diese zwei Modi.  

Also muss man beim Einschätzen der Erschaffung der SCHÖPFUNG diese wichtigen 

Faktoren berücksichtigen. In diesem Sinne muss man in den nicht-äußerlichen nicht-

physischen Dimensionen der SCHÖPFUNG alles in Bezug darauf, raumzeitgebunden zu 

sein, abziehen. Nehmt deswegen unsere Behauptungen nicht wortwörtlich, dass die 

Verschiebung der SCHÖPFUNG von ihrem Zustand in ihren Prozess (die eigentliche 

Erschaffung) in irgendwelchen Arten von konkreten, greifbaren Kreisen oder Runden 

geschah. Das ist der Grund, warum wir solche Aussagen immer mit den Worten 

‚symbolisch gesprochen‘ begleitet haben. Eine solche Sprache, die von uns verwendet 

wird, wurde an das eingeschränkte und einschränkende Wahrnehmen und Verstehen 

eures typisch menschlichen Geistes angewandt. Leider gibt es in der menschlichen 

Sprache und ihrem Vokabularium nichts, das der wahren Bedeutung von dem, was 

während diesem Prozess geschah oder stattgefunden hat, auch nur entfernt 

nahekommen konnte. Versucht nicht mal, es mit eurem äußerlichen menschlichen 

Geist zu verstehen. Aber anhand eurer Intuition könnt ihr dem richtigen Verständnis 

des Prozesses der Erschaffung der SCHÖPFUNG viel näherkommen.  

Wie man also aus dem obigen erkennen kann, wenn man aus der Position der äußerlich-

physischen Dimension oder aus dem Innern der imaginären dimensionalen Grenzen der 

äußerlich-physischen Dimension auf den Prozess der Erschaffung MEINER SCHÖPFUNG 

schaut, wurde dieser Prozess in bestimmten gutgeplanten Phasen ausgeführt. In der 

ersten Phase, die als eine Phase der Vorschöpfung angesehen werden kann, wurden 

besondere empfindende Wesenheiten erschaffen. Mit ihrer Hilfe und durch sie 

resultierte die zweite Phase in der Erschaffung der geistigen Dimension. Mit ihrer Hilfe 

und durch sie resultierte die dritte Phase in der Erschaffung der intermediären 

Dimension. Aus den kombinierten Energien all der obigen Phasen resultierte durch sie 

und anhand ihnen die vierte Phase in der Erschaffung der physisch-äußerlichen 

Dimension. Aus dieser Position kam ein evolutionärer Prozess der Erschaffung MEINER 

SCHÖPFUNG zustande. Man kann sie sich als Entwicklungsphasen des Prozesses der 

Erschaffung MEINER SCHÖPFUNG vorstellen.  
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Aber das Bild ist ein ganz anderes, wenn man sich diesen Prozess aus dem Innern der 

imaginären Grenzen einer anderen Dimension anschaut. Jede derartige hypothetische 

Phase tritt innerhalb und mit einer anderen auf eine simultane und synchrone Art und 

Weise auf. Das Wort ‚innerhalb‘ ist nicht die genaue Reflektion dieses Auftretens. Man 

kann es sich als etwas wie eine russische Puppe visualisieren, die eine andere kleinere 

Puppe in sich hat, die kleinere Puppe hat eine andere kleinere Puppe in sich etc. Jede 

derartige Puppe ist in ihren eigenen Grenzen eigenständig ohne ein fortwährendes 

Anhaften an der vorherigen Puppe. Also koexistieren sie in einem simultanen und 

diskreten Modus in Beziehung zueinander. Das ist die nahestmögliche Annäherung, 

wenn auch eine sehr grobe und unpräzise, daran, wie der Prozess der Erschaffung 

MEINER SCHÖPFUNG verlief. Aufgrund der offensichtlichen Separation aller 

Dimensionen durch ihre imaginären Grenzen, und weil sie einander nicht in einem 

kontinuierlichen Modus berühren, da sie in- und beieinander sind, erscheint dieser 

Faktor dem äußerlich-physischen empfindenden Geist, als gäbe es konkrete Phasen des 

Schöpfungsprozesses. Aber das ist nur eine Erscheinung der Wirklichkeit und nicht die 

tatsächliche Wahrheit der Wirklichkeit, die vorhanden sein darf, um dem äußerlichen 

Geist gewisse fixierte Orientierungspunkte in der Linearität seiner Wahrnehmung und 

seines Begreifens zu geben.  

Und das ist alles, an was ICH euch zu dieser Zeit in Bezug auf dieses etwas schwierige 

Thema erinnern wollte. Du kannst jetzt fortfahren, Peter, und Desiders Fragen 

paraphrasieren. ICH würde vorschlagen, dass du sie nacheinander vorlegst, ohne sie 

alle in einem Absatz aufzunehmen.  

Peter: Nun gut, hier ist es. Seine erste Frage lautet wie folgt: Wenn ich es richtig verstehe, 

bevor die ZONE DES AUSSATZES pseudo-erschaffen wurde, hat nur die WAHRE 

SCHÖPFUNG existiert und war jeder rein positiv. Dann trat im Geist von rein positiven 

Wesenheiten plötzlich eine besondere Idee auf, die sie verstoßen mussten, weil sie falsch 

war. Um einen Zustand zu haben, um sie auszustoßen, wurde die ZONE DES AUSSATZES 

pseudo-erschaffen. Wie ist es logisch möglich, dass im rein positiven Geist der rein 

positiven empfindenden Wesenheiten eine derart problematische, wenn nicht gar negative 

oder böse Vorstellung auftritt? Wo kam diese falsche Vorstellung bzw. Idee her? Wo ist 

die Idee hergekommen, etwas andersartiges oder was der Aufstellung des positiven 

Zustands der wahren SCHÖPFUNG entgegengesetzt ist pseudo-zu-erschaffen? Logisch 

gedacht, kann das Böse nirgendwo und nirgendwann auftreten, wenn jeder und alles, 

einschließlich die schöpferische Quelle von jedem und allem (der SCHÖPFER) rein positiv 

ist, egal ob absolut oder relativ? Würde in diesem Fall das Böse von oder aus dem Nichts 

herauskommen? Ende der ersten Frage. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du hast recht, Peter, als du oben angedeutet hast, dass 

alle Fragen von Desider viele Male in den Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und 

auch in mehreren früheren DIALOGEN beantwortet wurden. Im GROßEN BUCH setzt 

sich das gesamte KAPITEL 6, KAPITEL 11, und andere Kapitel, umfangreich mit diesem 
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Thema auseinander. Zum Beispiel beantworten die DIALOGE 88, 89, 90 und mehrere 

andere diese Fragen. Es gibt seitens des Fragenden ein ernstes Falschverstehen des 

gesamten Themas. Jeder, und auch der Fragende, muss auf drei wichtige Dinge 

aufmerksam gemacht werden. Das erste ist das Thema der Wahlfreiheit. Das zweite ist 

der Grad der Relativität von jeder empfindenden Wesenheit dem ABSOLUTEN gegenüber. 

Das dritte ist das Thema der Natur des positiven Zustands selbst, der an diesem Punkt 

nicht in den Zustand seiner Fülle und Vollkommenheit aktiviert wurde.  

Wenn man berücksichtigt, dass die Erschaffung aller empfindenden Wesenheiten nur 

aus der Position der ABSOLUTEN WAHLFREIHEIT erfolgen kann, dann muss man ihnen 

in diesem Fall, um eine bedeutsame und gegenseitige Beziehung zwischen dem 

ABSOLUTEN SCHÖPFER und allen anderen relativen empfindenden Wesenheiten 

aufzubauen, dieselbe Art von Wahlfreiheit geben. Aus was besteht die Wahlfreiheit für 

gewöhnlich? Sie besteht aus verschiedenen Optionen, die die Natur einer Bezogenheit 

definieren. Damit jeder wirklich frei ist, muss man ihm/ihr auch die Option geben, sich 

nicht in Beziehung setzen zu wollen. Also ist es nicht korrekt, anzunehmen, dass die 

Vorstellung, den SCHÖPFER als die WAHRE QUELLE eines Lebens abzulehnen, aus dem 

Nichts kam. Als ein wesentlicher Bestandteil der Wahlfreiheit wurde sie seit Anbeginn 

seiner Erschaffung genau in den Kern des empfindenden Geistes eingepflanzt. Es kann 

keine Ausgangserschaffung geschehen, ohne eine solche Vorstellung zu haben, weil sie 

das einem vorenthalten würde, dieses oder jenes nicht tun zu wollen; oder in diesem 

Fall sich nicht zu MIR in Beziehung setzen zu wollen. Diese Vorstellung an sich ist keine 

negative. Sie ist positiv. Jede Wahlfreiheit muss auf einer positiven Basis gegründet 

werden, ohne Auferlegung, Zwang oder Druck. Sonst wäre sie keine wahre Freiheit. Sie 

wird einzig und allein negativ oder böse, wenn sie, noch einmal, durch die eigene 

Wahlfreiheit als die einzig zulässige und mögliche Alternative gewählt wird.  

Um klare Vorstellungen von überhaupt irgendwas zu haben, und nicht nur über diese 

bestimmte Vorstellung, muss man um der Wahlfreiheit willen in solche Vorstellungen 

auch die Definition aller Konsequenzen, Folgen und Resultate ihrer Akzeptanz, 

Verwirklichung und Umsetzung, und auch ihrer Ablehnung einschließen. Die 

Vorstellung der Ablehnung selbst, durch die Energien ihrer Ablehnung, wie sie 

abgelehnt oder herausgeworfen wird, bringt die ZONE DES AUSSATZES hervor oder gibt 

ihr Erscheinung, in die die abgelehnte Vorstellung bzw. Idee in der Lage ist 

hinauszufallen (seht zum Beispiel KAPITEL 21 in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS).  

Weil ICH der EINE war, DER/DIE eine solche Vorstellung bzw. Idee in die Geister aller 

empfindenden Wesenheiten einpflanzte, könnte es so erscheinen, dass ICH auch der 

EINE bin, DER/DIE den negativen Zustand dazu brachte, mit all seinen Bösartigkeiten 

und Falschheiten in Erscheinung zu treten. Die Falschheit einer solchen 

Schlussfolgerung stammt aus dem Faktum, dass unlogisch angenommen wird, dass die 

Vorstellung selbst alles Böse oder Schlechte enthält. Was sie aber enthält, ist die 
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Auffassung der Wahlfreiheit, zu sein oder nicht zu sein, sich in Beziehung zu setzen 

oder nicht in Beziehung zu setzen, dieses oder jenes zu wählen oder nicht zu wählen 

und ‚dieses‘ und ‚jenes‘ von allen anderen. Die Auffassung von Wahlfreiheit, egal, was 

die Wahl ist, ist durch den logischen Rückschluss, weil er einem durch den Faktor 

dieser Wahl selbst eine Wahl gibt, an sich und von selbst positiv. Weil eine solche 

Auffassung rein positiv ist, und weil sie aus der ABSOLUTEN POSITIVITÄT stammt, kann 

ICH nicht als der Initiator oder Implementierer von irgendwas Bösem, Falschem oder 

Negativem angesehen werden.  

Wie ist es möglich, dass, da sie rein positiv waren, die empfindenden Wesenheiten mit 

einem Bedürfnis aufkommen konnten, diese Vorstellung bzw. Idee zu aktivieren, indem 

sie sie als die einzige lebensfähige Alternative oder Option wählten? Die Antwort auf 

diese Frage hängt davon ab, aus welcher Position eine solche Vorstellung der Erfindung 

und Aktivierung des negativen Zustands kam. Und das führt uns zu dem zweiten Thema 

des Grades und der Qualität der Relativität, aus der jede empfindende Wesenheit 

besteht. Das Problem mit eurer menschlichen Konzeptualisierung in dieser Hinsicht ist, 

dass ihr wahllos annehmt, dass der Grad und die Qualität der Relativität von jeder 

einzelnen empfindenden Wesenheit über die gesamte Breite dieselbe ist. Also besteht 

laut dieser falschen Annahme zwischen der Relativität einer empfindenden Wesenheit 

und der Relativität einer anderen empfindenden Wesenheit kein Unterschied. Doch die 

Wahrheit der Sache ist, dass niemand in seiner persönlichen und individualisierten 

Relativität und seinem Grad und Qualität dasselbe ist. So sind keine gesamten 

Gesellschaften, Dimensionen, oder was man auch hat, in ihrer insgesamten Relativität 

dieselben. Zwischen ihnen bestehen unendliche Unterschiede.  

Die Qualität und der Grad der Relativität hängen von der Position ab, die jeder in 

Beziehung und Position zu MIR als JEMANDEN besetzt, DER/DIE in SEINER/IHRER 

ABSOLUTEN QUALITÄT ABSOLUT ist und einen ABSOLUTEN GRAD hat, der durch keine 

verfügbaren Mittel messbar ist. Er ist nicht messbar. Der Entsprechungsfaktor, der 

diesen Grad und diese Qualität bestimmt, ist der Zustand des Innenseins von jedem. 

Je inwendiger man positioniert ist, desto näher ist man MIR, und als eine Konsequenz, 

einen umso geringeren Grad an Relativität in Beziehung zu MEINEM ABSOLUTEN 

ZUSTAND erlebt oder hat man. Also befinden sich zum Beispiel die empfindenden 

Wesenheiten, die in der Vorschöpfungsphase erschaffen wurden, genau im Zentrum 

dieses Innenseins und sind durch diesen Faktor MIR näher, und haben durch diesen 

Faktor den geringsten Grad an Relativität. Sie können als fast absolut angesehen 

werden. ICH sage ‚fast‘, weil sie schließlich erschaffen wurden. Daher können sie nicht 

absolut sein. Aber sie kommen ihm sehr nahe. In ihrer Position, da sie sich unter der 

verfügbaren Natur, Form und Manifestation des positiven Zustands im reinsten 

Zustand in Bezug auf MEINE Positivität befinden, können sie niemals mit der 

Vorstellung bzw. Idee der Erfindung und Aktivierung von etwas aufkommen, das auch 

nur entfernt mit dem negativen Zustand zu tun hat. Anders gesagt, obwohl sie die 
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Option oder die Alternative haben, MICH als die einzige Quelle ihres Lebens abzulehnen, 

würde es ihnen niemals in den Sinn kommen, diese Option oder Alternative auf den 

Prüfstand zu stellen.  

Aber wie die Erschaffung MEINER SCHÖPFUNG weiter verlief, nehmen die empfindenden 

Wesenheiten nacheinander, in jeder Runde (symbolisch gesprochen), durch den Faktor 

der größeren Entfernung vom Zentrum des Innenseins oder vom Zentrum der 

ABSOLUTEN POSITIVITÄT einen immer höheren Grad an Relativität zum ABSOLUTEN an. 

Wenn man bei den empfindenden Wesenheiten ankommt, die auf der Ebene von oder 

innerhalb der äußerlich-physischen Dimension positioniert sind, werden sie durch den 

Faktor ihrer äußerlichen Position dem ABSOLUTEN gegenüber am relativsten. Weil die 

Natur des Relativsten so ist, dass sie alle Wissensinhalte und Erfahrungen durch 

Experimentieren und Erforschen gewinnt, und basierend auf ihnen Schlussfolgerungen 

über die Wahrheit zieht, kann sie sich leicht in der Position vorfinden, ein starkes 

Bedürfnis und Verlangen danach zu haben, den Inhalt von solchen abgelehnten 

Vorstellungen bzw. Ideen auf den Prüfstand zu stellen. Es ist auf dieser Ebene, dass die 

Fragen dieser Natur in den empfindenden Geist eintreten sollten. Um etwas zu prüfen, 

muss man zuerst Fragen stellen, so dass man bestimmen kann, welche Art von Prüfen 

notwendig ist, durchzuführen, um die am ehesten zufriedenstellenden Antworten zu 

bekommen oder zu den richtigen Schlussfolgerungen zu gelangen. Sobald diese Frage 

gestellt ist, weil sie von den empfindenden Wesenheiten gestellt wird, die sich in einer 

Position befinden, allen anderen Ebenen der SCHÖPFUNG Feedback bereitzustellen, 

werden sich durch den Faktor der Vernetzung von jedem und allem alle empfindenden 

Wesenheiten gewahr, dass die Frage gestellt wurde. Sie sind in keiner Weise die 

Initiatoren solcher Fragen. Sie sind nur ihre Registrierenden.  

Die hypothetische entfernte Positionierung aller empfindenden Wesenheiten auf der 

Ebene der äußerlich-physischen Dimension vom Kern der ABSOLUTEN POSITIVITÄT, 

auch wenn sie in ihrer Natur rein positiv sind, macht ihre Positivität am relativsten. Aus 

dem äußerst relativen Zustand ihrer Positivität, da sie keine Erfahrung davon haben, 

wie es ist, ABSOLUT POSITIV zu sein, können sie leicht darin enden, zu zweifeln, ob sie 

wirklich positiv sind, wenn es da draußen nichts gibt, gegen das sie ihre Positivität mit 

etwas vergleichen können, das nicht so ist. So wurde der Anfang der Erfindung und 

Aktivierung des negativen Zustands möglich gemacht. Also ist es sehr klar, dass der 

böse oder negative Zustand auf dieser Ebene als eine Notwendigkeit zum Vergleich 

zwischen diesen beiden Zuständen auftreten kann. Sobald sie ihn vergleichen, gibt er 

ihnen Rückversicherung, dass sie wirklich positiv sind und sich im positiven Zustand 

befinden. Das ist die Natur dieser Art von Relativität, deren Grad der extremste ist. Er 

liegt allen Aspekten der äußerlich-physischen Dimension zugrunde. So ist es im 

strukturellen Design der SCHÖPFUNG.  

Der dritte Punkt, der darin instrumental war, es möglich zu machen, dass die Erfindung 

und Aktivierung des negativen Zustands zum relativen empfindenden Geist auf der 
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äußerlich-physischen Dimension kommt, kann in der Natur des positiven Zustands 

selbst gefunden werden. Was war/ist der gegenwärtige Status des positiven Zustands? 

Wie ihr euch genau erinnert, ist der positive Zustand noch niemals im Zustand seiner 

Fülle und Vollkommenheit gewesen. In MEINER Voraussicht auf die Notwendigkeit, dem 

Nicht-Leben des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens zu erlauben, 

alle Aspekte des positiven Zustands zu einem solchen Maß zu aktivieren, dass er in 

seiner Fülle und Vollkommenheit manifestiert werden würde. Warum ist das so? Denk 

darüber nach, was geschehen würde, wenn ICH dem wahren Leben des positiven 

Zustands in den Zustand seiner Fülle und Vollkommenheit versetzen würde. In diesem 

Fall wäre es nicht möglich, einer empfindenden Wesenheit die Option oder die 

Alternative zu geben, nicht mit etwas einverstanden zu sein, was in MEINER ABSOLUTEN 

NATUR oder der Natur des positiven Zustands enthalten ist. Indem sie eine solche 

Option oder Alternative nicht haben, würden sie alle in eine Position von keiner 

Wahlfreiheit versetzt werden, sondern in die Notwendigkeit, nur positiv zu sein. Wie ihr 

euch aus dem GROßEN BUCH erinnert, nur eine Option oder Alternative zu haben 

bedeutet keine zu haben. In diesem Fall würde gegen alle Bedingungen von Wahlfreiheit 

verstoßen werden. Es ist unmöglich, sich so etwas wie das vorzustellen, wenn man in 

Betracht zieht, dass ICH die ABSOLUTE WAHRHEIT SELBST bin. ICH kann niemanden 

aus irgendeiner anderen Position erschaffen außer daraus, was ICH habe und was ICH 

bin.  

Bevor die vollumfängliche Aktivierung der Fülle und Vollkommenheit des positiven 

Zustands möglich ist, ist es notwendig, allen empfindenden Wesenheiten eine 

Möglichkeit zu geben, einen anderen Modus von Leben (Nicht-Leben) zu erfahren, damit 

sie eine solide Grundlage haben würden, auf der sie eine ewige Entscheidung treffen 

können, ob sie neben dem wahren Leben des positiven Zustands etwas anderes haben 

möchten. Um es möglich zu machen, alle anderen Formen und Zustände des Lebens 

(Nicht-Lebens) zu illustrieren und zu demonstrieren, ist es unter dieser Bedingung 

unmöglich, die Fülle und Vollkommenheit des positiven Zustands zu aktivieren. Einfach 

gesagt, die vollumfängliche Aufdeckung aller Aspekte des wahren Lebens des positiven 

Zustands würde es völlig unmöglich machen, dass irgendeine andere Art von Leben 

manifestiert wird. In diesem Fall aber, da er nur in einem Modus von Leben 

eingeschlossen ist, und keine andere Wahl und keinen Vergleich hat, wie es ist, nicht 

im positiven Zustand zu sein, würde der empfindende Geist von all jenen, die auf der 

Ebene der physisch-äußerlichen Dimension positioniert sind, von ewigen Zweifeln 

darüber gequält werden, ob sie sich im wahren Leben befinden oder nicht. Welche Art 

von Feedback oder Botschaft würden sie in diesem Fall allen anderen Dimensionen und 

ihren entsprechenden Ebenen geben? Sie würden ständig einen Zustand des Zweifels 

vermitteln. Diese Art von Zustand ist an sich und von selbst negativ. Also würden sie 

die gesamte SCHÖPFUNG mit dieser Art von Negativität plagen. Wäre es unter diesen 

Bedingungen möglich, dass irgendjemand wirklich die Fülle und Vollkommenheit des 

positiven Zustands erlebt? Natürlich nicht.  
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Um zu verhindern, dass etwas wie das jemals geschieht, gibt man allen empfindenden 

Wesenheiten eine Option, etwas anderes zu erfahren, so dass sie eine wirkliche Wahl 

treffen können, die auf ihrem eigenen freien Willen und ihrer eigenen freien Wahl 

beruht, nur das Leben des positiven Zustands zu wählen. Sobald sie eine solche höchste 

Wahl treffen, ist es dann, und nur dann, dass die ursprüngliche Vorstellung, MICH als 

die EINZIGE QUELLE ihrer Leben abzulehnen, entfernt werden kann und danach die 

Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands zu Wirklichkeit 

kommen kann. Das ist es, was mit MEINER Aussage in der Apokalypse ‚Siehe, ICH 

mache alles neu‘ und mit der Aussage ‚Es ist vollbracht‘ gemeint ist. Es kann nichts 

getan werden, bis alle Optionen und Alternativen, die allen empfindenden Wesenheiten 

auf allen Ebenen der SCHÖPFUNG, und jetzt auch auf der Ebene der Pseudo-Schöpfung, 

gegeben wurden, ausprobiert und als sinnlose und unbrauchbare Waren, die 

nirgendwohin führen, verworfen werden. Allerdings kann man sie erst dann verwerfen 

oder sie loswerden, wenn sie alle Aspekte ihres Pseudo-Lebens illustrieren und 

demonstrieren, oder was niemals zu wählen ist.  

Desiders Frage hat diese wichtigen Faktoren oder Fragen nicht berücksichtigt. Wenn 

man logisch denkt, mit der wahren Logik des positiven Zustands, und nicht mit der 

Pseudo-Logik des typisch menschlichen Geistes, kann man genau erkennen, dass es 

keinen anderen Weg gab, als auf diese Art und Weise fortzufahren, um die wahre 

Wahlfreiheit von jedem zu bewahren. Deswegen und damit in Gedanken wurden nur 

bestimmte eingeschränkte Aspekte des wahren Lebens des positiven Zustands in 

Bewegung versetzt, um die Wahlfreiheit selbst nicht zu beeinträchtigen. Wenn man nur 

solche eingeschränkten Aspekte zur Verfügung hat, in Beziehung zu den relativen 

empfindenden Wesenheiten, ist es schwierig, über die absolute Reinheit des positiven 

Zustands zu sprechen. Es gab so etwas wie reine und absolute Reinheit nicht. Es 

war/ist alles relativ, sogar in Bezug auf das gegenwärtige wahre Leben von jedem im 

positiven Zustand.  

Wenn man diese reine Reinheit, so wie sie in MIR ist, nicht hat, ist es überhaupt nicht 

unmöglich, mit einer Vorstellung von etwas aufzukommen, das nicht rein ist. Wenn es 

nicht rein ist, dann ist es von diesem Schritt bis zum nächsten Schritt der Konzeption 

des Bösen nur eine sehr kurze Distanz. Schließlich ist der empfindende Geist kein nicht-

denkender, unwilliger, unfreier und nicht-fühlender Automaton. Auch wenn er relativ 

ist, wurde er mit allen Arten von Eigenschaften ausgestattet, was es möglich machen 

würde, dass er für sich selbst und von selbst erfinderisch ist etc. Im Verlauf der Nutzung 

dieser reichlichen Fähigkeiten, und da er alle Arten von Möglichkeiten hat, da er in allen 

Aspekten seines Lebens erfinderisch ist, könnte er auch etwas entdecken, das nicht von 

der positiven Natur oder von MIR ist. Das ist sein ewiges Vorrecht. Da er den absoluten 

Zustand der Positivität in seinem relativen Leben nicht hat, und durch den Faktor der 

Notwendigkeiten, erfinderisch zu sein, welche Notwendigkeiten und Fähigkeiten in 

seinem relativen empfindenden Geist verwurzelt wurden, konnte er sehr leicht mit all 

jenen existenziellen Fragen aufkommen, die irgendwann zu der Erfindung, Aktivierung, 
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Etablierung und Manifestation des negativen Zustands mit all seinen Bösartigkeiten 

und Falschheiten führte.  

Und das ist alles, das auf Desiders erste Frage geantwortet werden kann. Mach weiter, 

Peter, und umschreibe seine zweite Frage.  

Peter: Seine zweite Frage geht ungefähr wie folgt: Der Autor der TNR (damit meint er 

DICH, DEN HERRN JESUS CHRISTUS) behauptet, dass ER/SIE die ABSOLUTE WAHRHEIT, 

DIE ABSOLUTE POSITIVITÄT und DAS ABSOLUTE SEIN ist. Auf der anderen Seite sind alle 

erschaffenen oder pseudo-erschaffenen empfindenden Wesenheiten relative Wesen, die 

in ihren Fähigkeiten, etwas zu begreifen, eingeschränkt sind… Die Frage ist: Kann es 

logisch möglich sein, dass jemand mit seiner/ihrer eingeschränkten Fähigkeit, etwas zu 

begreifen, erkennen könnte, dass der Autor der TNR das ABSOLUTE ist: DIE ABSOLUTE 

WAHRHEIT, UNBEGRENZTE POSITIVITÄT, UNBEGRENZTE WEISHEIT, etc.? Aus meiner Sicht, 

wenn ich auf etwas schaue, das größer ist als meine eingeschränkte Wahrnehmung 

begreifen kann, kann ich nicht erkennen, ob dieses etwas – jenseits des Horizonts meiner 

Wahrnehmung – Einschränkungen hat oder nicht. Ende der zweiten Frage.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Antwort auf diese Frage ist auch vollumfänglich aus 

allem ableitbar, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist. Auch wenn die 

Struktur des menschlichen Geistes so ist, dass er im Vergleich zu dem von jedem 

anderen in MEINER SCHÖPFUNG der eingeschränkteste und am meisten beschränkende 

ist, wurde er trotzdem mit vielen Werkzeugen ausgestattet, die jedem, der sie richtig 

und mit der richtigen Absicht und Motivation verwendet, ein überzeugendes Gefühl gibt, 

dass DER HERR JESUS CHRISTUS in all SEINEN/IHREN EIGENSCHAFTEN, 

WESENSZÜGEN und CHARAKTERISTIKA ABSOLUT ist. Der menschliche Geist hat solche 

geistigen und mentalen Fähigkeiten wie Vertrauen, Glauben, Zutrauen, 

Glaubensinhalte und ihre Abkömmlinge – Logik, Vernunft, Rationalität, Intelligenz, 

herleitende und induktive Fähigkeiten, Analyse und Synthese und die Fähigkeit, die 

richtigen Schlussfolgerungen zu treffen, die auf Beobachtung, inneren und äußeren 

Erfahrungen und auf vielen anderen ähnlichen Faktoren beruhen. Das größere 

Instrument von ihnen allen, das dem menschlichen Geist verfügbar ist, ist Intuition. 

Mithilfe eurer Intuition könnt ihr sehr überzeugend zu der richtigen Schlussfolgerung 

über diese Angelegenheit kommen. Das sind die allgemeinen Fähigkeiten, die zu einem 

solchen Zweck genutzt werden können.  

Nehmt zum Beispiel die folgenden Fakten: Wenn ihr euer individuelles und persönliches 

Leben genau analysiert, und in dem Prozess Fragen über die Quelle des menschlichen 

Lebens im Allgemeinen und eures eigenen Lebens im Besonderen stellt, müsst ihr 

unausweichlich zu der Schlussfolgerung kommen, dass ihr nicht die Quelle eures 

Lebens seid. Du bist nicht der/diejenige, der/die dir dieses Leben gab. Du bist nicht der 

Urheber irgendeines Lebens. Dass die beiden Leute – deine Eltern – diejenigen waren, 

durch die du zum Leben gekommen und lebendig bist, macht sie nicht logischerweise 
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zu der letztlichen Quelle und zu den Urhebern deines persönlichen und individuellen 

Lebens, weil sie selbst nicht die Urheber ihres eigenen Lebens waren. Man kann ihr 

Leben durch alle Nachkommen zurückverfolgen, und man kann immer noch niemanden 

oder nichts finden, das als die Quelle und der Ursprung des empfindenden Lebens, oder 

irgendeinen Lebens überhaupt, angesehen werden kann. Ist das Leben aus einer Art 

zufälliger Kombination von Teilchen aus einer Art kosmischer Ursuppe gekommen, die 

nichts enthalten hat, was lebt und lebendig ist? Auch wenn man überzeugend 

postuliert, dass eine solche Ursuppe, wie von euren biologischen Wissenschaftlern 

postuliert wird, eine Art organischen Organismus enthält, der in der Lage sein könnte, 

irgendwelche Lebensformen zu initiieren, aus denen sich durch den Evolutionsprozess 

höhere Lebensformen bis zum empfindenden Leben entwickelten, würde man immer 

noch fragen müssen, wer oder was einen solchen Organismus in diese Ursuppe getan 

hat. Schließlich kann es nicht aus dem Nichts kommen. Aus nichts kann nur nichts 

entstehen. Das ist ein unwiderlegbarer logischer Rückschluss.  

Basierend auf dem Faktum, dass nichts von der relativen Natur der Ursprung und die 

Quelle von Leben sein oder eine Fähigkeit haben kann, Leben aus sich selbst, von selbst, 

aus sich heraus und an sich zu erzeugen, muss er deswegen eine Entstehungsquelle 

haben. Weil diese Entstehungsquelle logisch gesprochen nicht relativ sein kann, muss 

sie in diesem Fall ABSOLUT sein. Und nicht nur das, sondern durch den logischen 

Rückschluss muss es das ABSOLUTE LEBEN an sich, aus SICH, von selbst und aus SICH 

SELBST heraus ohne eine Entstehungsquelle sein. Es kann keinen Ursprung haben, 

weil es in diesem Fall nicht ABSOLUT wäre. Und das ist die ABSOLUTE WAHRHEIT. 

Wegen des Faktums, dass das Leben als solches die grundlegende Begebenheit im 

Multiversum ist, und dass das Multiversum durch die Funktionen des Lebens der 

empfindenden Wesenheiten funktioniert und möglich ist, die die Träger von so einem 

Leben in ihrer relativen der ABSOLUTEN Lage gegenüber sind; und weil es gut ist, zu 

leben und am Leben zu sein, und so zu sein nichts außer Positivität ist, kann man leicht 

schlussfolgern, dass so ein Leben ABSOLUTE POSITIVITÄT, GÜTE, LIEBE, WEISHEIT etc. 

ist. Und nicht nur das, sondern beruhend auf eurem eigenen Bewusstsein über das 

Selbstgewahrsein von eurem ‚Ich bin der ich bin‘, das euch empfindend macht, kann 

man zu der unwiderlegbaren Schlussfolgerung kommen, dass dieser ABSOLUTE 

URSPRUNG und diese ABSOLUTE QUELLE des LEBENS ABSOLUTE EMPFINDSAMKEIT und 

der einzige EINE ist, DER/DIE SICH SEINES/IHRES EIGENEN ABSOLUTEN ‚ICH BIN 

DER ICH BIN‘ ABSOLUT SELBSTGEWAHR ist.  

Die andere Quelle dieses Wissens ist durch eine direkte Offenbarung aus der 

ABSOLUTEN QUELLE des LEBENS SELBST. Da jeder, der am Leben und lebendig ist, 

relativ ist, und weil durch den Faktor dieser Relativität selbst ihre Fähigkeit, zu wissen, 

eingeschränkt und sehr oft unschlüssig ist, ergänze ICH, DER HERR JESUS CHRISTUS, 

durch ihre Geschichte hinweg diese Lücke in ihrem Wissen über diese wichtigen 

spirituellen Fragen, indem ICH sie mit einer gelegentlichen Offenbarung in dieser 
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Hinsicht versorge. Irgendein Wissen aus Beobachtung, dem Sammeln von äußerlichen 

Erfahrungen und Daten, dem Analysieren dieser Daten und auf die Art und Weise der 

zahlreichen Replikationen zu experimentieren, zu beziehen, ist für den 

wissenschaftlichen Geist, der im äußerlichen oder im sogenannten ‚objektiven‘ Modus 

wurzelt, alles, was auf dem Wege einer solchen Offenbarung zu ihnen kommt, eine 

invalide Wissensquelle. Solche Offenbarungen können kein Gegenstand der 

Verifizierung sein, durch welche wissenschaftlichen Instrumente auch immer, die den 

Wissenschaftlern zur Verfügung stehen. Aber in Wirklichkeit, in der wahren 

Wirklichkeit von solchen Offenbarungen, wenn sie direkt aus dem WAHREN ICH 

kommen, ergeben sie immer unwiderlegbaren allgemeinen Sinn. Wie du es sagst, Peter, 

was ICH dir offenbare, ergibt immer perfekten Sinn.  

Sagt mir ehrlich, gibt es da draußen irgendwas, was in diesen wichtigen Fragen wirklich 

Sinn ergibt? Denkt darüber nach und ihr werdet sehen, dass es so ist. Und das ist alles, 

was über Desiders zweite Frage gesagt werden kann. Der Rest davon hängt von seinem 

freien Willen und freien Wahl, und von der von jedem anderen, ab, diese Fakten zu 

akzeptieren oder abzulehnen. Die Wahl ist ihre, so sind es die Konsequenzen. Du kannst 

fortfahren, Peter, und Desiders dritte Frage umschreiben.  

Peter: Eigentlich hat die dritte Frage drei zusätzliche Nebenfragen. Hier ist sie: Ich 

verstehe, dass es vor meiner Inkarnation auf Planet NULL eine Vereinbarung zwischen 

DEM HERRN JESUS CHRISTUS und mir über alles gab, was ich tun oder nicht tun sollte 

und wie ich handeln, denken, mich verhalten, mich in Beziehung setzen etc. sollte, 

während ich auf diesem Planeten bin. Während des Treffens einer solchen Vereinbarung 

befand ich mich im vollbewussten Wissen – im Zustand meines innersten Geistes –, dass 

DER HERR JESUS CHRISTUS DIE ABSOLUTE WAHRHEIT ist und dass es daher zu meinem 

Besten wäre, das zu tun, was mir empfohlen wurde, und mit was ich einverstanden war, 

zu tun und zu sein. Dann wurde meine bewusste Erinnerung über diese Vereinbarung 

ausgeschalten und ich wurde in den Zustand meines äußerlichen Geistes versetzt und 

dann inkarnierte ich…. Meine Frage ist, wie sollte oder wie konnte ich mich dazu 

entscheiden, etwas derart Widersprüchliches zu tun, wie etwas gegen oder in 

Abweichung von dem Inhalt dieser Vereinbarung zu tun, mich dazu zu bringen zu 

sündigen und zu leiden, wenn mein Einverständnis aus meinem freien Willen und meiner 

freien Wahl war? Und: Wer ist verantwortlich dafür, meine Erinnerungen zu verschließen 

und mich in den Zustand meines äußerlichen Geistes zu versetzen, und viele dumme und 

böse Dinge zu tun, und wer ist dafür verantwortlich, warum ich mich an nichts richtig 

erinnern kann…. Und noch eine: Ist es anhand des Studierens DER NEUEN 

OFFENBARUNG möglich, wenn überhaupt, dass ich als ein typischer Mensch während 

meines Lebens auf Planet NULL meine Erinnerung darüber herstelle oder öffne, um 

anzuerkennen, ob diese Vereinbarung zwischen DEM HERRN JESUS CHRISTUS und mir 

selbst wirklich getroffen wurde und was genau ihr Inhalt war? Ende der Frage und ihrer 

Nebenfragen.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Erstens gibt es eine Falschwahrnehmung von der 

Thematik über die Vereinbarung. Es wird angenommen, dass euch etwas geschehen 

kann, das kein Teil der ursprünglichen Vereinbarung oder keine weiteren Zusätze, 

Ergänzungen oder Abwandlungen zu dieser Vereinbarung war – falls notwendig und 

benötigt – für die die Vereinbarung genauso geschlossen wurde. Wenn jemand also 

etwas Böses oder Schlechtes (‚sündhaftes‘) tut, oder eine Art von Leid oder Nöte oder 

schwere Zeiten im Allgemeinen erlebt, war das alles ein Teil der Vereinbarung, all das 

durchzumachen. Es kann nichts geschehen oder sein, das aus dem einen oder anderen 

Grund nicht vereinbart wurde. Sonst stünde es in grober Verletzung der eigenen 

Wahlfreiheit, eine solche Vereinbarung zu treffen und etwas unterworfen zu werden, 

was nicht von der ursprünglichen oder gar darauffolgenden Wahl ist. In diesem Sinne 

besteht zwischen eurem gegenwärtigen Verhalten, oder während eures Verhaltens, 

eurer Einstellung, eures Lebensstils oder was ihr auch auf Planet NULL habt, und der 

ursprünglichen Vereinbarung und ihren möglichen Zusätzen, Abwandlungen und 

Ergänzungen kein Widerspruch. Und der Grund, warum ihr mit allem einverstanden 

wart, was euch während eurer Pflichttour auf Planet NULL widerfahren ist und 

widerfahren wird, war, weil wichtiges Lernen für alle über die Natur des Nicht-Lebens, 

oder welche Art von Leben niemals zu wählen ist, bei weitem jedes Elend und Leiden 

übertrifft, was ihr während dieser Zeit unterworfen sein könntet.  

Gleichzeitig, um es überhaupt möglich zu machen, durch alle Arten von Erfahrungen 

zu gehen, die auf Planet NULL auftreten, und die in den meisten Fällen von einer 

negativen Natur sind, war es notwendig, alle Erinnerungen über die Artikel der 

Vereinbarung in dieser Hinsicht zu entfernen, so dass die Echtheit und Authentizität 

von ihnen bewahrt und nicht verletzt werden würden. Würdet ihr diese Erinnerungen 

sogar nach eurer Inkarnation auf Planet NULL bewahrt haben, mit all den Erinnerungen 

an das Wissen über das wahre Leben des positiven Zustands, wenn auch in seiner 

unvollkommen und nicht-vollumfänglichen Lage, würdet ihr auf jeden Fall vermeiden, 

etwas zu tun, was der Natur des positiven Zustands widersprechen würde. In diesem 

Fall würdet ihr gegen die Artikel unserer Vereinbarung verstoßen. Es ist unmöglich, 

etwas Böses oder Negatives zu tun, und damit die benötigten Lektionen darüber 

bereitzustellen, was nicht zu wählen ist, wenn ihr all die Erinnerungen über das wahre 

Leben des positiven Zustands habt und wenn ihr euch bewusst seid, dass ihr damit 

einverstanden wart, zum äußersten Widerspruch zu allem, was im positiven Zustand 

enthalten ist, törichte, dumme, negative, böse oder ‚sündhafte‘ Taten zu tun. Mit dieser 

Art von Wissen, oder mit diesen Arten von Erinnerungen, würdet ihr vollkommen in 

eurer Mission scheitern. Aus dieser Sicht könnte man schlussfolgern, dass die 

Verantwortung dafür, eure Erinnerungen über diese Angelegenheiten in all ihren 

Aspekten zu schließen, vollumfänglich euch gehört. Tatsächlich, damit ihr so seid, wie 

ihr einverstanden seid zu sein, während ihr auf Planet NULL lebt, habt ihr persönlich, 

aus eurem eigenen freien Willen und eurer eigenen freien Wahl, darum gebeten, dass 
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all eure Erinnerungen über all das während eures Aufenthalts auf Planet NULL nicht 

verfügbar werden würden.  

Um gegen diese Vereinbarung nicht zu verstoßen, und um euch genau gleichzeitig die 

vollumfängliche Möglichkeit zu geben, alles zu erfüllen, dem ihr zugestimmt habt, habt 

ihr auch zugestimmt, keine Möglichkeit zu haben, dass euch diese Erinnerungen auf 

irgendeinem Wege wiederhergestellt werden, einschließlich auf dem Wege MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG, und auch, dass es die Vereinbarung war, die zwischen MIR und 

euch getroffen wurde.  

Das zu wissen, oder solche Erinnerungen zu haben, würde euch dazu verpflichten, die 

Dinge bewusst zu tun, die aus eurem eigenen freien Willen und freien Wahl unter der 

Bedingung eures Lebens auf Planet NULL getan werden sollten. Damit das menschliche 

Nicht-Leben eine Art von Sinn hat, ist es notwendig, euch den Eindruck zu geben, dass 

das, was ihr tut oder nicht tut, aus eurer eigenen Willenskraft kommt. Hättet ihr die 

Erinnerungen, dass es aus vorheriger Einwilligung war, würde der Faktor der 

Willenskraft aufgehoben werden und nur die verpflichtenden Faktoren würden 

übrigbleiben. Wenn etwas getan wird, nur weil ihr in der Sache keine Wahl habt (aus 

der Position eures äußerlichen Geistes), kann unter solchen Bedingungen kein wahres 

Leben auftreten. Weil das Nicht-Leben der Menschen in Äußerlichkeiten und in ihren 

äußerlichen Geist eingekleidet ist, muss es das Bewusstsein geben, dass das, was ihnen 

auf Planet NULL widerfährt, in der Natur dieses Lebens selbst verwurzelt ist und nicht 

aufgrund einer Art von Vereinbarung, durch all das zu gehen. Nur unter diesen 

Bedingungen kann wahres Lernen erfolgen. Aufgrund all dem obigen können eure 

Erinnerungen also nur geöffnet werden, nachdem ihr Planet NULL verlasst. Und das ist 

alles, was auf Desiders dritte Frage geantwortet werden kann. Mach weiter, Peter, und 

umschreibe Desiders vierte Frage.  

Peter: Hier ist sie: In Reaktion auf meine Frage, die in DIALOG 133 erwähnt wurde, sagte 

DER HERR JESUS CHRISTUS, dass wenn ER/SIE mir, während ich ein typischer Mensch 

auf Planet NULL bin, auf eine Schritt-für-Schritt Art und Weise eine Art von auf Erfahrung 

beruhenden Nachweis oder Beweis geben würde, dass ER/SIE ist, der/die ER/SIE 

behauptet zu sein, wäre es auferlegend, weil ich keine Wahl hätte, außer es blind zu 

glauben. ER/SIE hat mir versprochen, dass ER/SIE es nach meiner Abreise von Planet 

NULL und nach meiner Auferstehung in der geistigen Welt tun würde. Meine Frage ist: 

Was macht den Unterschied zwischen den beiden Situationen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Diese Frage hat die wichtigsten Faktoren außer Acht 

gelassen, die das menschliche Nicht-Leben fabrizieren durfte. Wir haben diese Faktoren 

mehrere Male zuvor erwähnt. Wie du dich erinnerst, ist das menschliche Leben (Nicht-

Leben) nicht die höchste Wahl an sich und von selbst. Stattdessen ist es eine 

vergängliche und vorübergehende Begebenheit zu dem Zweck der Illustration und 

Demonstration von dem, was nicht zu wählen ist, wie man nicht zu sein hat, wie man 
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sich nicht zu verhalten hat, wie man sich nicht in Beziehung zu setzen hat, wie man 

nicht zu rationalisieren hat, wie man nicht philosophieren soll, wie man nicht logisch 

sein soll, wie man nicht lieben soll, wie man nicht Liebe machen soll, wie man etwas 

nicht tun soll, wie man nicht anbeten soll, wie man die Natur des SCHÖPFERS, oder 

MEINE WAHRE NATUR nicht konzeptualisieren soll, und alle anderen zahlreichen ‚wie 

man nicht‘. Solange es etwas von dieser Natur zu illustrieren und zu demonstrieren 

gibt, kann kein äußerlicher Beweis oder Nachweis darüber gegeben werden, wer ICH 

bin, weil die Menschen in diesem Fall in dieser vergänglichen und vorübergehenden 

Situation eingeschlossen wären. Durch diesen Faktor würden sie sich darin vorfinden, 

eine höchste Wahl zu treffen, so zu sein, wie sie sind, ohne irgendeine Möglichkeit, von 

ihrem Modus des Nicht-Lebens erlöst zu werden. Schließlich bin ICH gekommen und 

habe ihnen ohne Zweifel bewiesen, dass ICH BIN DER ICH BIN, und durch eben den 

Faktor eines solchen Nachweises oder Beweises ist ihr Nicht-Leben daher das wahre 

Leben und deswegen ist es das Leben der höchsten Wahl ohne eine Möglichkeit oder 

gar Notwendigkeit, irgendwas von dieser Natur zu ändern. Anders gesagt, durch einen 

solchen Nachweis oder Beweis würde ICH die illustrative und demonstrative Natur des 

menschlichen Nicht-Lebens aufheben und sie in einen dauerhaften Zustand verwandeln 

ohne eine Möglichkeit seiner Beendigung. Würde das jemals geschehen, könnten der 

negative Zustand und sein menschliches Nicht-Leben niemals beseitigt werden und sie 

müssten für immer bleiben. In diesem Fall aber konnte auch die Fülle und 

Vollkommenheit des positiven Zustands nicht zu seiner Reifung kommen. Einfach 

gesagt, jeder wäre für immer in der derzeit bestehenden Lage eingeschlossen. Durch 

diesen Faktor könnte dieser Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess niemals geschlossen und 

der neue geöffnet werden.  

Die Geschichte ist eine ganz andere, sobald jemand aus dem menschlichen Nicht-Leben 

von Planet NULL abreist. Im Moment ihrer Abreise wird die illustrative und 

demonstrative Phase ihrer persönlichen und individualisierten Leben auf immer und 

ewig enden. Nach ihrer Ankunft in der geistigen Welt werden sie in eine Position versetzt, 

ihre höchste Wahl zu treffen – aus ihrem eigenen freien Willen und ihrer eigenen freien 

Wahl (vergesst nicht, dass die Wahl während ihres Aufenthalts auf Planet NULL war, 

keine andere Wahl zu haben außer das, was das vorübergehend gewählte menschliche 

Nicht-Leben anzubieten hatte!). Unter diesen Bedingungen konnten keine 

auferlegenden Faktoren vorhanden sein. Daher ist das Vorlegen eines solchen 

Nachweises oder Beweises darüber, WER ICH bin, nicht mehr auferlegend, sondern wird 

auf der Basis des freien Willens und der freien Wahl getroffen.  

Um nochmal zu wiederholen: Im Verlauf des menschlichen Nicht-Lebens ist es aus 

Wahl, keinen freien Willen und freie Wahl zu haben. Einen äußerlichen Nachweis und 

Beweis dafür bereitzustellen, Wer ICH unter der Bedingung des menschlichen Nicht-

Lebens von keiner Freiheit und keiner Wahl bin, heißt, ihren Zustand von keiner 

Freiheit und keiner Wahl für die Ewigkeit zu validieren. Das ist einer der Hauptgründe, 
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warum es für alle, und nicht nur für die Menschen, nachteilig wäre, wenn ICH so einen 

äußerlichen Nachweis und Beweis bereitstellen würde. Nichts weiteres kann über dieses 

Thema gesagt werden. Wenn diese Fakten nicht in der Lage sind, jemanden über die 

Notwendigkeit für diese Situation zu überzeugen, wird nichts anderes das tun – egal, 

wer was sagt.  

An diesem Punkt, Peter, würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen, so dass 

du eine wohlverdiente Ruhepause nehmen kannst.  

Peter: Das werde ich tun. Und danke DIR sehr für DEINE Bereitschaft, all diese Punkte 

nochmal zu wiederholen, trotz der Tatsache, dass sie viele Male zuvor in DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG erklärt worden sind.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gut, wenn man in Betracht zieht, dass ihr schließlich 

Menschen seid, ist es notwendig, das zu tun. Geht in Frieden.  
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EINHUNDERTFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

12. Juni 2000 

Peter: Heute morgen bin ich sehr besorgt und verwirrt über die mögliche 

Unstimmigkeit, Diskrepanz oder den möglichen Widerspruch zwischen etwas, das in 

DIALOG 144 und in einigen früheren DIALOGEN, und auch in all den Büchern DER 

NEUEN OFFENBARUNG gesagt wurde. Ich befinde mich fast auf einem Panikniveau. In 

diesem DIALOG, wie DU die wahre geistige Bedeutung von Vers 4 des 6. Kapitels von 

GENESIS deutest, und auf die Worte ‚Gewaltige in der Welt‘ verwiesen hast, sagst DU, 

dass die Pseudo-Schöpfer ursprünglich erschaffen wurden, bevor die eigentliche 

Erschaffung der SCHÖPFUNG von ihrem Zustand in ihren Prozess stattfand. Doch zeigt 

alles in DER NEUEN OFFENBARUNG, dass die Vorstellung bzw. Idee von der Erfindung 

oder Fabrikation, Aktivierung, Etablierung und Manifestation des Nicht-Lebens des 

negativen Zustands mit der anschließenden Vorstellung der Fabrikation des typisch 

menschlichen Nicht-Lebens auf der Ebene der äußerlich-physischen Dimension 

geboren wurde. Wie versöhnst DU diese Diskrepanz oder gar Widerspruch? Wenn 

schließlich die Pseudo-Schöpfer in der sogenannten Vorschöpfung erschaffen wurden, 

hätten sie nicht auf der äußerlich-physischen Ebene positioniert werden können, weil 

sie noch nicht in ihrem Zustand und Prozess gewesen ist. Natürlich, vielleicht möchtest 

DU, bevor DU meinen von diesem verstörenden Thema vernebelten Geist reinigst, über 

etwas anderes sprechen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: An diesem Punkt möchte ICH es vorziehen, das Thema, 

das du aufgeworfen hast, Peter, zu diskutieren. Danach werden wir über etwas anderes 

sprechen. Es ist wichtig, dass du zu dieser Zeit die oben erwähnte mögliche Diskrepanz 

vorgetragen hast. Lass MICH dir etwas sagen: Es war kein Zufall, dass gestern Abend, 

als du den zweiten Band der DIALOGE geöffnet hast, die allererste Seite, die du geöffnet 

hast, die eine in DIALOG 144 war, die sich mit der Thematik der Pseudo-Schöpfer 

auseinandersetzte. Wie du weißt, ist nichts aus Zufall. Das ist besonders wahr, wenn 

wir mit den Themen zu tun haben, die wir in DER NEUEN OFFENBARUNG angesprochen 

werden. Wie du weißt, haben wir vor kurzem sehr stark die Notwendigkeit betont, alle 

Arten von Neubewertungen, Neuformulierungen, Neudefinitionen, unterschiedlichen 

Verständnissen etc. von allen geläufigen und weniger geläufigen spirituellen 

Auffassungen, Begriffen, Vorstellungen, Worten etc. vorzunehmen. Diese Notwendigkeit 

ist in das Enden der gegenwärtigen Phase des derzeit laufenden Schubs und dem Öffnen 

des neuen eingebunden. Einer der Gründe, warum es notwendig war, eine derart 

diskrepante oder widersprüchliche Ausstattung wie oben erwähnt zu treffen, war 

zugunsten all eures Lernens, geistig-spirituell zu denken und nicht in der Art und 

Weise, die eurem äußerlichen menschlichen Geist verfügbar ist.  
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Zu dieser Thematik gehören mehrere Punkte. Aus der Position eures äußerlichen 

menschlichen Geistes ist das Wort, das für das Wort ‚erschaffen‘ ersetzt werden muss, 

das Wort ‚konzipiert‘. Also wurde die Erschaffung der Pseudo-Schöpfer während des 

Zustands der Vorschöpfung konzipiert. Im Verlauf der Erschaffung der SCHÖPFUNG 

wurde diese Konzeption für eine konkrete Manifestation auf der Ebene der äußerlich-

physischen Dimension projiziert. Aber aus der Position des eigentlichen Auftretens, wie 

es im spirituellen Zustand konzeptualisiert und wahrgenommen wird, besteht zwischen 

diesen beiden Worten/Zuständen kein Unterschied, weil bei eben demselben Zustand, 

wie die Konzeption auftritt, es die Erschaffung auch so tut. Hier liegt wieder das Thema 

des objektiven Modus der Wahrnehmung und des Verstehens jeden Prozesses und des 

subjektiven. Im objektiven Modus tritt alles auf. Im subjektiven Modus verläuft alles. 

Während der Zustand des Auftretens simultan, synchron und diskret ist, ist der Prozess 

des Verlaufens kontinuierlich, sequenziell und vorhergehend. Vergesst bitte nicht, die 

Erschaffung MEINER SCHÖPFUNG findet nicht in Zeit und Raum statt. Wie ihr euch aus 

dem GROßEN BUCH erinnert, und auch aus den Schriften Swedenborgs, werden Zeit 

und Raum genau am Ende der Erschaffung der äußerlich-physischen Dimension 

eingeführt. Sie sind nicht die Bausteine der SCHÖPFUNG. In Wirklichkeit sind sie ihr 

Ergebnis nur auf einer Ebene. Aber wie Albert Einstein herausstellte, existieren sogar 

auf eurer Ebene Zeit und Raum in Wirklichkeit nicht. Es ist nur eure subjektive 

Wahrnehmung, die sie objektiv macht, als würden sie außerhalb eurer subjektiven 

Wahrnehmung und Erkenntnis existieren.  

Aufgrund dieser Fakten, wenn die Erschaffung nicht in Zeit und Raum stattfindet, und 

sie daher im objektiven Nicht-Zeit- und Nicht-Raum-Modus geschieht, geschehen in 

diesem Fall das Auftreten von etwas und das Verlaufen von etwas simultan. Etwas zu 

konzipieren und etwas zu erschaffen, erfolgen deswegen genauso simultan. Es ist genau 

die Natur des ABSOLUTEN, dass wenn das ABSOLUTE etwas konzipiert, durch den 

Faktor genau dieser Konzeption dieses etwas erschaffen wird. Dass es daraufhin in den 

Prozess des Verlaufens hineinprojiziert wird, gibt ihm ein Gefühl, irgendwo und 

irgendwann hingesetzt zu werden. In der Voraussicht auf die Notwendigkeit, das Nicht-

Leben des negativen Zustands, und später des menschlichen Nicht-Lebens, zu erfinden 

und zu aktivieren, war es notwendig, die Pseudo-Schöpfer im Zustand der Vorschöpfung 

zu konzipieren, so dass der Prozess der Verschiebung der SCHÖPFUNG von ihrem 

Zustand in ihren Prozess (die eigentliche SCHÖPFUNG MEINER SCHÖPFUNG) diesen 

Faktor berücksichtigen würde. Aber weil das Auftreten des Konzipierens der Pseudo-

Schöpfer bei demselben Zustand war (die Worte ‚zur selben Zeit‘ treffen auf deinen 

äußerlichen Geist ein), eben dem Zustand ihrer Erschaffung, schien es aus der Position 

des Raumzeitkontinuums, das nicht in der Lage ist zu konzeptualisieren, dass ein 

Zustand in genau demselben Moment auftritt wie der andere Zustand (was bedeutet, 

der Zustand des Konzipierens ist derselbe Zustand wie der Zustand des Erschaffens), 

als seien sie in ihr eigenes Sein und Existieren gekommen, bevor die tatsächliche 

Erschaffung der äußerlich-physischen Dimension erschaffen wurde. Während 
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tatsächlich die Wirklichkeit dieser Situation so ist, dass das eigentliche Auftreten der 

Pseudo-Schöpfer aus dem Zustand der Vorschöpfung zur genau gleichen Zeit in seinen 

Prozess hineinprojiziert wurde, wie die äußerlich-physische Dimension in Erscheinung 

trat.  

Dieses Konzept eurem menschlichen Geist zu erklären ist sehr schwierig. Um weitere 

Verwirrung zu vermeiden, ist daher der beste Weg, dieses Thema zu verstehen, indem 

man den Begriff ‚Erschaffung‘ im Falle der Pseudo-Schöpfer mit dem Begriff ersetzt, im 

Zustand der Vorschöpfung konzipiert zu werden mit einer anschließenden Projektion in 

ihre eigentliche Erschaffung auf der äußerlich-physischen Ebene. Also könnte man die 

Worte, dass sie ‚Gewaltige in der Welt‘ waren, deuten, als seien sie die allerersten, und 

anfangs die einzigen, die die äußerlich-physische Dimension MEINER SCHÖPFUNG 

besetzten. Wie ihr euch erinnert, wurden sie in den Garten Eden gesetzt. Eine der 

geistigen Entsprechungen für den Garten Eden war der Körper des großen Wissens und 

der Weisheit, mit dem die Pseudo-Schöpfer ausgestattet wurden (zu dieser Zeit/Zustand 

wurden sie natürlich noch nicht die Pseudo-Schöpfer genannt. Stattdessen wurden sie, 

wie jeder andere von dieser Zeit/Zustand, die Söhne GOTTES genannt). Die andere 

bedeutsame geistige Entsprechung für den Garten Eden ist die äußerlich-physische 

Dimension der SCHÖPFUNG. Die gesamte äußerlich-physische Dimension wird von 

jedem in anderen Dimensionen als der schönste Garten der SCHÖPFUNG 

konzeptualisiert und wahrgenommen. Die dritte bedeutsame geistige Entsprechung des 

Garten Eden ist wie die bedeckende Haut der SCHÖPFUNG, die alles, aus dem die 

SCHÖPFUNG besteht, zusammenhält. In diesem Sinne ist es offensichtlich, dass ihre 

Positionierung die äußerlichste ist. In diese äußerlichste Positionierung wurden die 

Pseudo-Schöpfer nach ihrer Konzipierung im vorschöpferischen Zustand 

hineinprojiziert. Das Wort ‚nach‘ ist natürlich der Begriff, der nur dem subjektiven 

Modus zuschreibbar ist. Im objektiven Modus sind die Worte, die verwendet werden 

sollten, ‚wie sie in der Konzipierung auftraten‘. Kannst du den grundlegenden 

Unterschied zwischen diesen beiden erkennen? Kannst du auch sehen, wie ein Wort in 

seiner geistigen Konnotation mehrfache entsprechungsmäßige Bedeutungen hat, wie 

zum Beispiel im Falle des Garten Eden gesehen wird? 

Peter: Ja, ich sehe es, ich spüre es, aber für meinen äußerlichen menschlichen Geist 

ist es wirklich ein schwieriges Konzept. Aber durch meine Intuition bin ich in der Lage, 

vollumfänglich zu begreifen, worüber DU sprichst.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist so, Peter. Zu dieser ganzen Verwirrung gehört ein 

anderer Punkt, der schwierig zu konzeptualisieren ist, aber der wirklich auftrat. Wie ihr 

euch erinnert, standen auf der äußerlich-physischen Ebene bestimmte existenzielle 

Fragen davor, in den empfindenden Geist einzutreten, der auf dieser Ebene positioniert 

ist. Durch den Faktor ihrer vorausgehenden Energien (wie ihr euch erinnert, gehen 

jedem Ereignis, bevor es stattfindet oder auftritt, seine spezifischen Energien voraus), 

und durch den Faktor der Verbreitung dieser Energien in der gesamten SCHÖPFUNG, 
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wurden sich alle empfindenden Wesenheiten bewusst, dass eine Art von 

ungewöhnlichen Fragen gestellt werden würden. Ihr erinnert euch auch, dass euch in 

einem der vorherigen DIALOGE gesagt wurde, dass sich eine bestimmte Gruppe von 

empfindenden Wesenheiten freiwillig meldete, nicht nur diese Fragen für alle zu stellen, 

bevor die eigentlichen Fragen in ihre Geister eintreten würden, sondern dass sie auch 

die greifbarsten, konkretesten, faktischsten und ewiglich überzeugendsten Antworten 

auf sie alle bereitstellen würden. Diese Gruppe von empfindenden Wesenheiten wurden 

später die Pseudo-Schöpfer genannt. Aus wem oder aus welcher Art von empfindenden 

Wesenheiten bestand diese sehr besondere Gruppe? Sie bestand aus besonderen 

Repräsentanten aus allen Ebenen der Vorschöpfung und der SCHÖPFUNG, so dass 

niemand auf diesen Ebenen ausgelassen werden würde, indem er/sie in diesem 

wichtigen Experiment, Fragen zu stellen und ihnen die richtigen und angemessenen 

Antworten bereitzustellen, deren Antworten sie alle auf jeder Ebene ihrer Positionierung 

befriedigen würden, nicht repräsentiert werden würde.  

Wenn man sich den Faktor dieser bestimmten Repräsentation anschaut, der die 

Repräsentation und Partizipation von allen nicht ausgeschlossen hat (aus allen anderen 

Dimensionen und ihren verschiedenen Ebenen), würden jene Mitglieder dieser Gruppe, 

die im Zustand der Vorschöpfung erschaffen wurden, später genauso die Pseudo-

Schöpfer genannt werden. In diesem Sinne würden auch sie ‚Gewaltige auf Erden‘ und 

‚berühmte Männer‘ genannt werden. Das ist neben dem, was oben dargestellt wurde, 

einer der Hauptgründe, warum wir in DIALOG 144 darüber gesprochen haben, dass die 

Pseudo-Schöpfer im Zustand der Vorschöpfung erschaffen wurden. Aber dieses Faktum 

bedeutet keinesfalls, dass sie diejenigen waren, oder irgendjemand anderes auf den 

anderen Ebenen der SCHÖPFUNG, die mit der Vorstellung aufkommen würden, diese 

Arten von Fragen zu stellen. Wie in einem der jüngsten DIALOGE erwähnt wurde, waren 

sie nur die Registrierenden der Energien, die dem Auftreten dieser Fragen in den 

empfindenden Geistern von jenen vorausging, die auf der äußerlich-physischen Ebene 

positioniert waren. Wie ihr wisst, ist es möglich, aus solchen Energien den Inhalt und 

die Natur der Fragen herauszulesen, die davor waren, gestellt zu werden. Indem man 

sich bewusst wird, wie entscheidend und lebensnotwendig diese Fragen waren, und wie 

noch entscheidender und noch lebenswichtiger ihre Antworten zum Vorteil von allen in 

der SCHÖPFUNG und zur Möglichkeit der Schaffung der Fülle und Vollkommenheit des 

wahren Lebens des positiven Zustands werden würden, entschieden sich einige 

Repräsentanten von jeder Ebene dazu, am gesamten Prozess teilzuhaben. Das ist eine 

andere Quelle davon, wie der Begriff ‚gefallene Engel‘ in das Vokabularium von 

Menschen hineinkam. Wenn man die Wahrheit über diese Angelegenheit weiß, ist es 

angemessen, sie ‚gefallene Engel‘ zu nennen? Sind sie wirklich gefallen? Natürlich, auch 

wenn es angemessen wäre, sie ‚gefallene Engel‘ zu nennen, würde das immer noch 

bedeuten, dass sie aufstehen können. Schließlich ist die einzige Position, aus der man 

wirklich fallen kann, wenn man steht. Zu fallen bedeutet logischerweise, dass man 

aufstehen kann. Würde man nicht stehen, wäre man auch nicht in der Lage, zu fallen. 
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Wenn man gefallen ist, durch den Faktor des Fallens, ist man auch in der Lage, 

aufzustehen.  

Aber in diesem wichtigen Fall werden die Worte ‚gefallene Engel‘, wie es von allen 

konzipiert wird, und durch die Fakten, die oben und zuvor offenbart wurden, nicht 

gerecht verwendet. Wenn sich jemand in dem Status befindet, sich für etwas freiwillig 

zu stellen, dass so wichtig ist wie das, über was wir in der Gänze MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG gesprochen haben, kann dieser jemand nicht gefallen genannt werden 

oder als ein gefallener Engel angesehen werden. Sie sollte einfach Engel genannt 

werden, die sich auf einer vorübergehenden und vergänglichen Basis freiwillig dafür 

stellten, von ihrer vorherigen Position herunterzusteigen und zu funktionieren und alles 

Mögliche und Wichtige bereitzustellen, das für die ewige Aktivierung der Fülle und 

Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands benötigt wird. Nun, diese 

Sicht gibt euch eine ganz andere Perspektive als das, mit dem ihr von all diesen 

sogenannten heiligen Büchern gefüttert worden seid, die sich mit diesen Fragen 

auseinandersetzen. Man kann genau sehen, wie falsch sie sind. Diese Sicht, wie in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG erläutert wurde, kann eine der überraschendsten und 

schwierigsten zu akzeptieren sein, sogar für euch, MEINE wahren Repräsentanten auf 

Planet NULL. Wenn ihr euer ganzes bewusstes Leben auf Planet NULL lang mit sehr 

entgegengesetzten Sichten gefüttert wurdet, und dahin gehirngewaschen wurdet, etwas 

ganz anderes zu glauben und zu akzeptieren, ist es gar nicht leicht, alles abzulehnen, 

was euch gesagt und beigebracht wurde, und auf etwas umzuschalten, was gegen alles 

geht, das jeder akzeptiert, und es als die einzige Wahrheit erachtet.  

Sich freiwillig zu stellen, etwas zu tun und zu erleben, auch wenn dieses etwas das 

völlige Gegenteil zu allem ist, was man hatte und so wie man war, kann hinsichtlich 

dieser Fakten also nicht angesehen werden, als würde man davon fallen. Stattdessen 

ist es aus eurer Position, oder aus der wahren geistigen Sichtweise, ein vorübergehender 

und vergänglicher Rückschritt zugunsten aller und für alle, so dass ein für alle Mal, 

wenn diese Situation und diese Lage vorüber sind, niemand irgendwo und irgendwann 

von Ungewissheiten ihres relativen Zustands und von den Fragen von existenzieller 

Bedeutsamkeit geplagt werden würde. Da sie all die notwendigen Antworten haben, 

hätten sie keine Notwendigkeit, einen beträchtlichen Teil ihrer wertvollen Energien an 

etwas in Zusammenhang mit ihren Fragen aufzuwenden.  

In dieser Konnotation ist die Thematik der Relativität aller empfindenden Wesenheiten 

eine entscheidende. Das bringt uns zu der Frage zurück, die von Desider darüber 

gestellt wurde, wie es möglich war, dass jemand unter der Bedingung ihrer reinen 

Positivität und Güte mit einer solchen negativen Vorstellung aufkommt. Das hört sich 

so an, als wäre jeder in ihrem Zustand und ihrer Lage perfekt gewesen. Aber das ist 

niemals der Fall gewesen. Wir sprechen hier über ihre relative reine und perfekte 

Positivität und Güte. Was bedeutet das Wort ‚relativ‘ in dieser Konnotation? Auch wenn 

ihr euch selbst erlebt, in einem reinen und perfekten Zustand von Positivität und Güte 
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zu sein, ist euer Erleben von ihnen immer noch relativ. Es bedeutet, dass es nicht alle 

Möglichkeiten, Wahlen, Veränderungen, Wissensinhalte und alles andere enthält. Also 

fehlt in diesem Sinne eurer relativen Lage etwas. Wenn ihr etwas fehlt, kann sie nicht 

auf absolute, reine und perfekte Weise positiv und gut sein. Dieses Fehlen kann als 

einer der vielen motivationalen, intentionalen und kreativen Antriebe angesehen 

werden, immer nach etwas Neuem und Andersartigem zu suchen, um dieses Fehlen zu 

kompensieren. Im Grunde kann man es als die Notwendigkeit zur kontinuierlichen 

spirituellen Weiterentwicklung, Veränderung, Anpassung und Ausrichtung 

konzeptualisieren.  

Wenn ihr euch also in der Position einer Notwendigkeit befindet, nach etwas zu suchen, 

das euch fehlt, könntet ihr im Verlauf eurer Erkundung dessen, was euch fehlt und wie 

ihr dabei vorgeht, diesen Mangel auszugleichen, entdecken, dass euch bestimmte Arten 

von Erfahrungen fehlen. Nehmt für einen Moment an, dass ihr auf die Idee bzw. 

Vorstellung stoßt (und das werdet ihr definitiv im Verlauf eurer Suche und Erkundung), 

die euch sagt, dass ihr das Recht und das Privileg habt, MICH als die einzige Quelle 

eures Lebens abzulehnen. Wie ihr den Inhalt dieser Vorstellung erkundet, entdeckt ihr 

im Verlauf eurer Erkundung etwas, das euch sagt, dass ihr absolut keine Erfahrung 

davon habt, was die Konsequenzen, Resultate und Folgen sind, wenn eine solche 

Vorstellung der Prüfung unterzogen wird, und im Prozess wird sie zu ihrer eigenen 

verwirklichten und umgesetzten Wirklichkeit. Jetzt wisst ihr sicher, dass euch eine sehr 

wichtige Erfahrung in dieser Hinsicht fehlt, was das Ergebnis davon ist, dass ihr relativ 

seid. Um diesen bestimmten Aspekt eurer Relativität zu umgehen, müsst ihr durch die 

Natur eurer individuellen Struktur, und der Struktur aller empfindenden Wesenheiten, 

etwas wegen diesem Fehlen unternehmen. Und logisch gesprochen, das einzige, was ihr 

unter eurer relativen Bedingung tun könnt, ist, mit dieser Vorstellung bzw. Idee zu 

experimentieren, indem ihr euren gegenwärtigen Zustand und Lage verschiebt, oder 

indem ihr, auf einer vorübergehenden und vergänglichen Basis, – solange das 

Experiment dauert und bis das Fehlen dieser bestimmten Erfahrung beseitigt ist – für 

etwas ganz Neues und Andersartiges aufgebt, das in all seinen Aspekten und 

Manifestationen mit nichts irgendwas gemeinsam hat, was ihr zuvor erfahren habt oder 

hattet; sondern was sich in der vollumfänglichen Übereinstimmung mit dem Inhalt der 

besagten Vorstellung befindet.  

Das ist eine logische Antwort auf die Frage von Desider darüber, wie es möglich war, 

mit etwas wie dem unter der sogenannten Reinheit von Positivität und Güte 

aufzukommen. Wie ihr aus der Logik des obigen Diskurses seht, war es tatsächlich sehr 

leicht, das zu tun. Es wäre sehr überraschend, die neugierige, erfinderische, kreative 

und ständig suchende Struktur und Natur des empfindenden Geistes im Allgemeinen 

kennend, wenn dieser Geist mit nichts von dieser Natur aufkommen würde. Da ICH die 

absolute Voraussicht hatte, dass das der Fall sein würde, und absolut wusste, dass es 

keine anderen Bedingungen gab oder möglich waren, unter denen die Erschaffung 

MEINER SCHÖPFUNG und all ihrer empfindenden Wesenheiten auftreten oder zu ihrer 
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wünschenswertesten Reifung kommen kann, war es unvermeidlich, zuzulassen, dass 

alles in Zusammenhang mit den Nicht-Leben des negativen Zustands und des 

menschlichen Nicht-Lebens so geschieht, wie es während des gegenwärtigen Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess manifestiert wird.  

Aber was ist im nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess, wenn sich der positive 

Zustand im Zustand, Prozess und der Lage seiner Vollkommenheit und Fülle befindet? 

Wird es bei den empfindenden Geistern immer noch einen Zustand geben, der weiterhin 

das Fehlen von überhaupt irgendwas enthalten würde? Wie kann man diese Situation 

einschätzen, wenn man sich in der Fülle und Vollkommenheit von etwas befindet; in 

diesem Fall, des positiven Zustands? Bedeutet das, dass die Relativität von 

empfindenden Wesenheiten zeitweilig aufgehoben wird? Ist irgendetwas von dieser 

Natur möglich? Können sie in ihrem eigenen Recht absolut werden? Absolut nicht! Um 

absolut zu sein, müssten sie unerschaffen und von Ewigkeit ewiglich sein. Obwohl sie 

alle unsterblich sind, verläuft ihr ewiger Fortbestand nur in eine Richtung – aus dem 

Zustand/der Zeit, als sie erschaffen wurden, in die Vorwärtsrichtung zur Ewigkeit, aber 

nicht von der Ewigkeit. Also ist ihre Ewigkeit ‚zu‘, aber nicht ‚von‘. Das ist es, was ihre 

relative Lage erfordert. Was wird unter diesen Bedingungen darunter verstanden, sich 

in der Fülle und Vollkommenheit des positiven Zustands zu befinden? Und wie 

vergleicht es sich mit dem gegenwärtigen Zustand der Nicht-Fülle und Nicht-

Vollkommenheit?  

Unter derzeit bestehenden Bedingungen greifen viele Beschränkungen, 

Einschränkungen, Sicherheitsbedenken, und ähnliche belastende Faktoren. Einige 

Wissensinhalte, Erfahrungen, Lagen, Zustände und Prozesse sind aus denselben 

Sicherheitsgründen und zugunsten aller empfindenden Wesenheiten selbst gar nicht 

verfügbar – so dass sie sich nicht unbeabsichtigt in einem Zustand oder einer Lage 

einschließen würden, von dem sie in Ewigkeit nicht in der Lage wären, zurückzutreten 

oder ihn zu widerrufen. All diese Situationen und Anforderungen werden im nächsten 

Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess vollkommen abgeschafft werden. Also würde es in 

ihm nicht-endende, ungehinderte und unbegrenzte Möglichkeiten zur ewigen 

Erkundung und Suche geben, um alle Lücken zu füllen, die es vom Fehlen von etwas 

durch den Faktor ihrer Relativität geben würde. Sie werden immer noch relativ sein; 

aber jetzt müssten sie ihre Energien nicht an der Erkundung und Erfahrung von 

irgendetwas in Bezug auf die besagte Vorstellung verschwenden, die einen Impuls dafür 

gab, dass das Nicht-Leben des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens 

fabriziert, aktiviert, etabliert und manifestiert wird. Ihnen wird diese Art von Erfahrung 

nicht mehr fehlen. Und weil alle Erfahrungen in Bezug auf dieses Thema in der 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM bewahrt werden wird, wird es keine Notwendigkeit 

geben, es immer und immer wieder zu wiederholen.  

Erinnert ihr euch, was wir auf die Frage von Boris Bella über diese Thematik 

geantwortet haben? Weil alle empfindenden Wesenheiten in Ewigkeit weiter relativ sein 

werden, wenn auch in einem ganz anderen und geringeren Maße, werden sie das 
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Bedürfnis haben, ihre Relativität mit der fortwährenden Aneignung von neuem und 

andersartigem Wissen zu ergänzen. Wann immer sie mit einer Vorstellung oder Frage 

in irgendeiner Themenangelegenheit aufkommen, werden sie die UNIVERSALITÄT-VON-

IHM-ALLEM durchsuchen, um zu bestimmen, ob die Antwort auf ihre Frage bereits 

beantwortet worden ist. Sollte in den Geist von irgendjemanden eine Frage über die 

Möglichkeit einer anderen Art von Leben als dem wahren Leben der Fülle und 

Vollkommenheit des positiven Zustands kommen, wird, bevor sich eine solche Frage an 

alle anderen ausbreitet, der Fragende an die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM gerichtet 

werden, so seine/ihre Frage in dieser Hinsicht vollumfänglich, erschöpfend, zu 

seiner/ihrer vollumfänglichen und vollkommenen Befriedigung beantwortet werden 

wird. Also würde es auf ewig keine Notwendigkeit geben, das Nicht-Leben des negativen 

Zustands und das menschliche Nicht-Leben zu reaktivieren. Aber das ist auch der 

Grund, warum von Zeit zu Zeit aufgrund ihrer Relativität alle früheren empfindenden 

Wesenheiten es nötig haben würden, daran erinnert zu werden, was geschah und wie 

es während des vorherigen Zyklus war, in dem das Nicht-Leben des negativen Zustands 

und des menschlichen Nicht-Lebens parallele Ko-Existenz mit dem wahren Leben des 

positiven Zustands hatte, wenn auch in seiner unvollkommenen und nicht-

vollumfänglichen Lage. Solche Erinnerungen, falls benötigt und notwendig, würden 

einzig und allein innerhalb der Grenzen der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM 

stattfinden, so dass niemand anderes von solchen Erinnerungen verstört werden 

würde. Auf der anderen Seite würden die neu erschaffenen empfindenden Wesenheiten, 

da sie genauso relativ sein werden, durch den Faktor ihrer Relativität dazu neigen, 

solche Fragen in Bezug auf die Möglichkeit irgendeiner anderen Art von Leben (Nicht-

Leben) zu stellen. In ihren eigenen Rechten und Notwendigkeiten werden sie auch an 

die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM verwiesen, wo sie in der Lage sein werden, alles zu 

wissen und zu erfahren, was in diesem mysteriösen und seltsamen Zyklus geschah, der 

ihrem voranging; also die innere Ruhe bzw. den Seelenfrieden von irgendjemandem 

nicht durch ihr Bedürfnis zu stören, aus ihren eigenen persönlichen und 

individualisierten Gründen irgendwas von dieser Natur zu erleben oder darüber zu 

wissen.  

Wenn wir uns die Thematik der Notwendigkeit anschauen, das Nicht-Leben des 

negativen Zustands und sein menschliches Nicht-Leben aus der richtigen geistigen 

Perspektive zu erfinden, zu fabrizieren, zu aktivieren, zu etablieren und zu 

manifestieren, egal, wie fürchterlich, furchtbar, scheußlich, abscheulich, widerwärtig, 

schrecklich, dumm und wahnsinnig sie in all ihren Aspekten und Manifestationen sind, 

wird es offensichtlich, dass es nicht so eine schreckliche Sache war, zuzulassen, dass 

etwas wie das geschieht. Die Relativität des Zustands von jedem erfordert, viele Dinge 

zu erleben bzw. zu erfahren, um seinen kontinuierlichen Mangel an solchen 

Erfahrungen und Wissensinhalten zu verringern. Sonst wäre es aus der Relativität ihrer 

Lage leicht, sich im Zustand der unaufhörlichen Verzweiflung wiederzufinden, indem 

man nicht in der Lage ist, dieses oder jenes zu wissen oder zu erfahren. Um zu 

verhindern, dass irgendwas von dieser Natur geschieht, wurde zugelassen, dass viele 
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Dinge erlebt werden oder vorhanden sind, die für den menschlichen bewussten Geist 

nicht sehr viel Sinn ergeben. Und nicht nur das, sondern da sie von so vielen negativen 

und bösen Erlebnissen, die jede Sekunde auf ihrem Planeten geschehen, überwältigt 

werden, hinterfragen sie, warum GOTT es zulassen oder sogar veranlassen würde, dass 

etwas wie das geschieht. In vielen Fällen verleugnen viele von ihnen deswegen, dass 

GOTT überhaupt existieren kann.  

Für den eingeschränkten und einschränkenden menschlichen Geist ist es äußerst 

schwierig, zu verstehen, dass etwas von der negativen und bösen Natur ihrer 

persönlichen und individuellen Erfahrungen, und auch von den kollektiven 

Erfahrungen der gesamten Menschenheit durch ihre gesamte Geschichte hinweg (und 

wenig wissen sie, was es ist und zu welchem Ausmaß es in dieser Hinsicht in anderen 

Regionen der ZONE DES AUSSATZES und all ihren HÖLLEN erlebt wird) einen sehr 

bedeutsamen und unbedingt benötigten Beitrag zur Zügelung des Fehlens hat, der im 

Zustand ihrer Relativität eingebettet ist. Und nicht nur das, sondern aus diesem Grund 

haben sie aus ihrem eigenen freien Willen und ihrer eigenen freien Wahl gewählt, solche 

Erfahrungen zu haben. Auch, dass die Echtheit und Authentizität solcher Erfahrungen 

von ihnen erforderten, damit einverstanden zu sein, keine Erinnerungen daran zu 

haben, dass solches der Fall war. Nur mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und auf 

keinem anderen Wege, ist so ein wichtiges Wissen für alle verfügbar geworden – ob auf 

der bewussten oder unbewussten Ebene entsprechend. Für jeden im positiven Zustand, 

für viele im negativen Zustand und für euch, MEINE wahren Repräsentanten auf Planet 

NULL, die diese Worte lesen, ist es auf eurer bewussten Ebene verfügbar. Für die große 

Mehrheit der Menschenheit, und viele andere im Pseudo-Reich des negativen Zustands, 

ist es auf ihrer unbewussten Ebene verfügbar.  

Wie euch mehrere Male zuvor gezeigt wurde, je näher wir dem Ende dieses 

Experimentierens mit der besagten Vorstellung kommen, welche Vorstellung es möglich 

machte, dass das Nicht-Leben des negativen Zustands und das menschliche Nicht-

Leben ihre Möglichkeit haben, ihre gesamte Natur zu manifestieren, desto mehr Rätsel 

und Wissensinhalte über all diese Faktoren werden allen mithilfe MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verfügbar. Für die Menschen wird die Verfügbarkeit DER NEUEN 

OFFENBARUNG und des Wissens, das sie über das Faktum ihres Nicht-Lebens und des 

Nicht-Lebens des negativen Zustands im Allgemeinen enthält, auch wenn es auf ihrer 

unbewussten Ebene ist, als eine Grundlage dienen, auf der die tatsächlichen 

vergrabenen Erinnerungen über all diese Dinge geöffnet und für sie zugänglich gemacht 

werden. Diese wichtigen Wissensinhalte zu haben, wird den möglichen tödlichen 

Schock, sich an all diese Fakten zu erinnern, abfedern. Aber es wird ihnen auch klar 

machen, warum sie überhaupt alles wählten, was sie während ihres individuellen und 

persönlichen Lebens auf Planet NULL oder in irgendeinem Zustand oder Lage des 

Reiches des negativen Zustands durchmachten. Wie ihr wisst, hinterfragen viele von 

euch, sogar MEINE wahren Repräsentanten, die Weisheit eurer Entscheidung, in eurer 
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derzeitigen Situation und Position zu sein, indem ihr euch selbst fragt, warum ihr mit 

etwas von einer solchen fauligen, schrecklichen und abscheulichen Natur 

einverstanden sein würdet, was ihr während eurer Pflichttour auf Planet NULL und 

anderswo durchmacht. An dem Punkt eures Rückrufs wird es alles perfekten Sinn 

ergeben, warum ihr etwas wie dem zugestimmt habt. Und ICH kann euch eines 

versichern: Auch wenn es für euch völlig undenkbar wäre, aus eurer gegenwärtigen 

Position und Zustand zuzugeben, dass ihr mit all dem einverstanden sein könntet, 

werdet ihr trotzdem eure weise Entscheidung und Wahl preisen, alles zu erfahren, was 

ihr im menschlichen Nicht-Leben oder anderswo erlebt habt und erleben werdet. Und 

nicht nur das, sondern ihr werdet MIR gegenüber zutiefst und tiefgreifend dankbar sein, 

dass ICH euch erlaubt habe, durch eure persönlichen und individuellen Erfahrungen 

zu gehen.  

Ich weiß sehr wohl, es ist schwierig, wenn nicht unmöglich, sich diese Auffassung von 

Dankbarkeit und Anerkennung für all das vorzustellen, wenn man sich inmitten solcher 

negativen Erfahrungen befindet. Aber behaltet in Gedanken, dass wenn ihr bewusst 

wissen würdet, dass es eine der weisesten Entscheidungen war, die ihr hättet treffen 

können, das Lernen, das sie für alle bereitstellen, zunichtegemacht werden würden. Wie 

sonst kann das Leiden manifestiert, demonstriert und illustriert werden, wenn nicht 

durch Leiden selbst? Wenn ihr wisst, dass euer Leiden nach eurem Entwurf und eurer 

Entscheidung ist und wenn es etwas derart Weises ist, das man durchmachen kann, 

würde sich in diesem Fall euer Leiden in Freude verwandeln. Was für eine Art Leiden 

wäre das? Es würde so etwas sein wie einer der Helden von Dostojewski zum Beispiel 

verkündet, ‚was für eine große Freude es ist, Zahnschmerzen zu haben‘. In diesem Fall 

würde die Bedeutung des Leidens an Zahnschmerzen ausradiert werden. Von diesem 

bestimmten Schmerz trat kein Lernen über das Leiden auf.  

Warum sprechen wir zu dieser Zeit über die Thematik des Leidens und allem, was oben 

erwähnt wurde? Wie ihr wisst, sind wir an dem Moment angekommen, wenn die 

Schließung dieser Phase des laufenden Schubs gerade jetzt während des Aufschreibens 

dieses bestimmten DIALOGS stattfindet. Dieser Moment erfordert von euch, mehr als 

jemals zuvor zu erkennen, dass jede Situation, Position, Lage, oder was ihr erlebt oder 

in was ihr euch vorfindet, egal, wie schrecklich und elendig es ist, benötigt wird und 

notwendig ist, dass ihr sie durchmacht oder in ihr seid. Die Weisheit eurer Situation 

erfordert von euch eine vollumfängliche Akzeptanz eurer Lage in aller Bescheidenheit, 

Demut und Ergebenheit, ohne euch darüber zu beklagen und rumzuzicken 

(entschuldigt diesen Ausdruck!) und ohne zu stöhnen oder bestürzt oder deprimiert 

oder traurig darüber zu sein. Ihr seid dort, wo ihr sein sollt, und ihr erlebt das, was ihr 

erleben sollt. Nichts anderes oder besseres oder schlimmeres (in einigen Fällen) wäre 

für euch angemessen und richtig, es während dieser Zeit oder während jeder Zeit eurer 

Präsenz auf Planet NULL zu haben. Indem ihr vollumfänglich und unwiderruflich eure 

Situation und Position akzeptiert, indem ihr erkennt, dass es die beste für euch ist, in 

jedem Moment eures Seins auf Planet NULL oder anderswo in ihr zu sein, auch wenn 
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es euch auf eurer bewussten Ebene so scheint, dass es die jämmerlichste und am 

meisten Leid verursachende Lage ist, demonstriert und illustriert ihr für alle, wie es ist 

und was es heißt, MEINE wahren Repräsentanten und die Mitglieder MEINES positiven 

Zustands zu sein. Es ist ein Zeichen von großer Reife, Weisheit und einer 

fortgeschrittenen geistigen Ebene, in der Lage zu sein, diese Fakten zu erkennen und 

zu akzeptieren und in Übereinstimmung mit ihrer Bedeutung und ihrem Inhalt zu 

leben.  

Das Nicht-Leben auf Planet NULL kann für euch, MEINE wahren offenen und verdeckten 

Repräsentanten, als eine moderne Art des Märtyrertums angesehen werden. Wir haben 

dieses Faktum bereits in einem der vorherigen DIALOGE erwähnt. Ein wahrer Märtyrer 

für die richtige spirituelle Sache ist jemand, der/die vollumfänglich, ohne irgendeinen 

Haken, ohne Klagen, zugunsten des Lernens für alle, seine/ihre Situation und Lage mit 

dem vollen Verständnis akzeptiert, dass es das richtige ist, das man erfahren kann, und 

dass es aus wichtigen spirituellen Gründen benötigt wird, auch wenn er/sie keine 

bewussten Vorstellungen oder kein bewusstes Wissen hat, was diese Gründe sind und 

warum er/sie sich in dem Zustand und in der Lage befindet, in der er/sie sich in jedem 

einzelnen Moment seines/ihres individuellen und persönlichen Lebens befindet. Es ist 

keine leichte Sache, in der Lage zu sein, das Faktum zu erkennen und zu akzeptieren, 

dass sogar die scheinbar sinnlosesten Ereignisse, sogar die grausamsten Geschehnisse 

und Erlebnisse, sogar etwas, das nach allen Zeichen seines Auftretens etc. nicht 

stattfinden sollte, es trotzdem alles aus einem sehr guten Grund geschieht, erfolgt oder 

stattfindet. Und die benötigte Auswirkung, die es auf jeden und alles hat, auch wenn es 

auf eurer bewussten oder auf irgendeiner anderen Ebene nicht erkennbar ist, übersteigt 

bei weitem das, was es zu sein scheint und wie es erscheint, manifestiert zu werden.  

Die gegenwärtige geistige Lage, wie sie sich im Prozess der Entfaltung befindet, erfordert 

von euch allen, euch dieser Aufstellung nicht nur bewusst zu sein, sondern aktiv daran 

beteiligt zu sein, eure Haltung und euer Verhalten in Bezug auf alles, das vor sich geht, 

sowohl um euch herum und bei euch, persönlich und individuell, zu verändern. Wenn 

bis jetzt einige von euch die Weisheit von bestimmten Dingen, die ihr auf Planet NULL, 

und auch in euren persönlichen und individuellen Leben bezeugt, in Frage gestellt 

haben könnten; wenn viele Dinge oder die meisten Dinge von einer schlechten und 

fragwürdigen Natur für euren menschlichen Geist keinen Sinn ergeben, dann wird euch 

zu dieser Zeit stark angeraten, so bald wie möglich eure Haltung in dieser, oder in einer 

anderen Hinsicht, neu zu bewerten und zu lernen, aus der richtigen geistigen 

Perspektive auf alles zu schauen, und das Faktum zu erkennen und zu akzeptieren, 

dass wenn die Dinge so geschehen, wie sie geschehen, sie so geschehen müssen und 

nicht anders. Jeder andere Weg, auch wenn er aus der Position eurer äußerlichen 

Beobachtung so positiv und gut scheinen würde, wäre aus der geistig-spirituellen 

Perspektive, in seinen Folgen und Konsequenzen, nicht positiv und gut. Erinnert euch 

daran! 
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Der zentrale Kernpunkt dieses abschließenden DIALOGS ist das Bewusstsein für die 

Notwendigkeit, mit der Selbst-Neubewertung, Selbst-Erkundung, Selbst-

Untersuchung, Selbst-Einschätzung, Selbst-Suche, Selbst-Überprüfung, Selbst-

Einstellung und Einstellung anderen gegenüber fortzufahren, um alles innerhalb von 

euch oder in euch zu entdecken, das mit den Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

oder mit all den Prinzipien von LIEBE und WEISHEIT, GUTEM und WAHREM und 

POSITIVEN WERKEN und GLAUBEN nicht übereinstimmt. Jede Nichtübereinstimmung 

mit ihnen macht es möglich, dass die Kräfte des negativen Zustands euer Leben zum 

Nachteil beeinflussen. Auch jede kleinste Unstimmigkeit in jeglichen Aspekten eures 

Lebens in dieser Hinsicht stiehlt den substanziellen Anteil eurer personalisierten und 

individualisierten Energien aus dem Speicher der Energien, die für den positiven 

Zustand benötigt werden. In diesem Fall wird er von den Abtrünnigen für ihre eigene 

böse Sache genutzt. Gegenwärtig, oder gerade jetzt, ist die Situation in dieser Hinsicht 

so, dass die Nutzung eurer Energien für die böse Sache der Abtrünnigen es möglich 

macht, das Nicht-Leben des negativen Zustands und das menschliche Nicht-Leben in 

seinen negativen und bösen Aspekten auf unbestimmte Zeit zu verlängern. Seid euch 

bitte bewusst, dass der gegenwärtig laufende spirituelle Krieg zwischen den Kräften des 

GROßEN BÜNDNISSES und den Kräften der Abtrünnigen für nichts anderes ist, als, auf 

der positiven Seite, die Zeit für das Enden von allem in Bezug auf den negativen Zustand 

in all seinen Aspekten und mit seinem menschlichen Nicht-Leben zu verkürzen, und 

auf der negativen Seite, sie so lange wie möglich zu verlängern.  

Um euch für diesen wichtigen Prozess der Selbstbewertung oder Neubewertung von 

allem in Bezug auf euch persönlich und individuell und auf eure Einstellung und 

Position, die ihr MIR, MEINER NEUEN OFFENBARUNG, anderen und euch selbst 

gegenüber habt, Zeit und Raum zu geben; und euch die Möglichkeit und die Zeit zu 

geben, diese Themen und die Themen, die in all diesen DIALOGEN aufgekommen sind, 

unter euch zu diskutieren, wird zwischen der Phase des laufenden Schubs, der gerade 

jetzt geschlossen wird, und der nächsten Phase, die geöffnet werden wird, nachdem ihr 

durch diesen spirituell wichtigen und lebensnotwendigen Prozess geht, eine 

Zwischenphase eingeleitet oder geschaffen. Während dieser Zwischenphase werden auf 

allen Ebenen MEINER SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung viele Dinge geschehen 

müssen. Auf eurer menschlichen äußerlichen bewussten Ebene werden solche Dinge 

nicht so sehr erkennbar sein wie auf eurer inneren geistigen Ebene. In eurem 

menschlichen Fall werden sie im Prozess eures Bemühens reflektiert werden, alles in 

Bezug auf euch persönlich und individuell, und auf MEINE NEUE OFFENBARUNG, und 

besonders auf alles, was in diesen DIALOGEN enthalten ist, zu bewerten, einzuschätzen 

und zu diskutieren, und wie man dabei vorzugehen hat, aus euren Leben jede mögliche 

Unstimmigkeit zwischen eurem Verhalten, eurer Haltung und eurem Lebensstil und 

allem, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, auf die bestmögliche und 

effektivste Weise zu beseitigen.  
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Ein wichtiger Aspekt dieses entscheidenden Prozesses wird das Bewusstsein über die 

Artikel der Vereinbarung sein, die ihr vor eurer Inkarnation auf Planet NULL 

unterschrieben habt. Dieses Bewusstsein liegt nicht in der Form des bewussten 

Rückrufs oder des Erinnerns vor, dass sie unterzeichnet oder vereinbart wurden, 

sondern durch den Faktor, dass sie euch mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

offenbart und vermittelt werden. Sobald ihr euch ihrer bewusst seid, und sobald ihr 

vollumfänglich und bedingungslos akzeptiert, dass eine solche Vereinbarung aus eurem 

eigenen freien Willen und eurer eigenen freien Wahl geschlossen wurde, ohne einen 

irgendeinen Druck, Auferlegung oder Zwang seitens irgendjemandem, wird es viel 

leichter für euch sein, eure vergangene, eure gegenwärtige und zukünftige Situation zu 

akzeptieren, in der ihr euch an jedem Moment eures Lebens auf diesem Planeten 

wiederfindet, egal, wie schlecht, negativ, oder gut und positiv diese Situation sein möge. 

Der wichtige Teil dieses Bewusstseins ist das Bewusstsein über die Zeitlichkeit und 

Vergänglichkeit eurer Situation. Ihr müsst lernen, auf jede Situation, in der ihr euch 

selbst wiederfinden könntet, egal, welche Art von Situation das sein mag, so zu schauen, 

dass sie vorübergehen wird und dass ihr keinesfalls erlaubt wird, sich auf unbestimmte 

Zeit fortzusetzen.  

Wie in dem Moment, wenn ihr Planet NULL verlassen werdet, alles in Zusammenhang 

mit eurem menschlichen Leben vorübergehen und nicht mehr sein wird, wird euch, da 

all eure Erlebnisse bzw. Erfahrungen ein wesentlicher Bestandteil der insgesamten 

Erfahrungen sind, die von allen innerhalb des gegenwärtigen Zyklus von Zeit/ 

Zustand/Prozess bereitgestellt werden, eine großartige Möglichkeit gegeben, etwas 

anderes zu wählen, oder eine andere Vereinbarung mit MIR einzugehen, die eure neue 

Rolle, Position, Aufgabe und Platzierung in Bezug auf alles bestimmen wird, das zu 

dieser Zeit/Zustand benötigt werden wird. Eines der tiefen Geheimnisse, welches wir in 

einem der jüngsten DIALOGE erwähnten, enthüllt das Faktum, dass zwischen MIR und 

allen empfindenden Wesenheiten in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz, und auch den Menschen, ein Vertrag unterschrieben wurde, dass ihr Leben 

(und Nicht-Leben im Fall des negativen Zustands und der Menschen), so wie es während 

des derzeitigen Zyklus gelebt wird, dauerhaft und unwiderruflich auslaufen wird. Wie 

ihr euch erinnert, die belastenden Bedingungen, die wegen des aktiven Status des 

Nicht-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens im 

gegenwärtigen Zyklus eingebettet sind, vergiften und verderben die Art von Leben 

beträchtlich, wie es von jedem erlebt wird. Niemand würde mit dieser Art von Leben 

fortfahren wollen.  

Lasst MICH euch in dieser Hinsicht etwas sehr Wichtiges sagen: Wie die Fülle und 

Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands noch niemals aktiviert 

worden ist, so ist die Fülle und Vollkommenheit des Lebens selbst niemandem 

verfügbar gewesen. Hier liegt ein Mysterium für euch: Was als Leben auf irgendeiner 

seiner Ebenen definiert wird, ist nur ein eingeschränkter Aspekt des vollumfänglichen 

und vollkommenen wirklichen Lebens. Unter den Bedingungen, die den gegenwärtigen 
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Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess definierten und etablierten, wäre die Manifestation 

des vollumfänglichen und vollkommenen wahren Lebens nicht möglich. Warum ist das 

so? Erinnert ihr euch an das Mysterium des Baumes des Lebens, der in die Mitte von 

Garten Eden gepflanzt wurde, und wie der Zugang zu diesem Baum geschlossen und 

unmöglich gemacht wurde? Nun, eine andere Bedeutung dieses Baumes und was zu 

dieser Zeit/Zustand geschah, war/ist neben dem, was in den jüngeren DIALOGEN 

darüber offenbart wurde, dass das wahre Leben in seiner vollkommenen und 

vollumfänglichen Manifestation nicht möglich ist, bis das Nicht-Leben des negativen 

Zustands und das menschliche Nicht-Leben alle Aspekte ihrer Natur, Struktur und 

Dynamik illustrieren und demonstrieren. Wäre unter diesen Bedingungen so eine Fülle 

und Vollkommenheit des wahren Lebens möglich, würden sie in diesem Fall leicht von 

den Kräften des negativen Zustands auszulesen sein, und sie würden sie erfolgreich auf 

ihren Zustand anwenden, und ihr Nicht-Leben dazu bringen, ewig zu dauern, und 

durch diesen Faktor auch jede Möglichkeit zur Aktivierung der Fülle und 

Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands auf ewig blockieren. In 

diesem Fall aber kann der derzeitige belastende Zyklus nicht geschlossen werden und 

er müsste sich auf ewig fortsetzen.  

Eine der wahren Bedeutungen der Aussage, die in GENESIS 3:22-23 geschrieben steht, 

verweist auf diese Situation: Und GOTT DER HERR sprach: Siehe, Adam ist geworden 

wie unsereiner und weiß, was gut und böse ist. Nun aber, daß er nicht ausstrecke seine 

Hand und breche auch von dem Baum des Lebens und esse und lebe ewiglich! Da wies 

ihn GOTT DER HERR aus dem Garten Eden, daß er das Feld baute, davon er genommen 

ist. Dass ‚Adam ist geworden wie unsereiner und weiß, was gut und böse ist‘ bedeutet 

in der gegenwärtigen Konnotation der Bedeutung dieser Worte, dass die Frage über die 

Möglichkeit der anderen Art von Leben (Nicht-Leben) als das des Lebens im positiven 

Zustand gestellt wurde und dass alle Konsequenzen, Folgen und Resultate dieses Nicht-

Lebens von MIR verdeutlicht wurden (‚weiß, was gut und böse ist‘) und von all jenen 

akzeptiert wurden, die freiwillig an der Fabrikation, Aktivierung, Etablierung und 

Manifestation des Nicht-Lebens partizipierten. ‚Adam‘ kennzeichnet hier all jene, die in 

der äußerlich-physischen Dimension der SCHÖPFUNG positioniert waren, die 

Dimension, die, wie ihr euch erinnert, der Garten Eden genannt wurde. ‚Dass er nicht 

ausstrecke seine Hand‘ bedeutet die Fähigkeit von ihnen, durch die Kraft ihrer eigenen 

Erkundung und Suche (‚ausstrecke seine Hand‘) das Geheimnis des vollumfänglichen 

und vollkommenen Zustands des Lebens zu entdecken (‚und breche auch von dem 

Baum des Lebens‘) und diesen Zustand ihrem eigenen Zustand, Prozess und Lage 

zuzuweisen und sie unsterblich zu machen und sie zu verewigen. ‚Da wies ihn GOTT 

DER HERR aus dem Garten Eden‘ bedeutet, die Sphäre und Atmosphäre der wahren 

SCHÖPFUNG auf ihrer äußerlich-physischen Ebene zu verlassen und sich in der ZONE 

DES AUSSATZES zu etablieren, die hier von den Worten ‚daß er das Feld baute, davon er 

genommen ist‘ gekennzeichnet wird. ‚Das Feld zu bauen‘ bedeutet, in den 

Äußerlichkeiten zu sein und alles aus den Äußerlichkeiten zu beziehen. ‚Davon er 
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genommen ist‘ bedeutet in dieser bestimmten Konnotation das Enden dieser Art von 

Leben, und des gesamten Lebens, das während dieses Zyklus nicht in seiner Fülle und 

Vollkommenheit gewesen ist, und um es nach der Beseitigung von allem in Bezug auf 

das Nicht-Leben des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens 

unmöglich zu machen, dass diese neue Art von Leben an alle weitergegeben wird, so 

dass es in seiner Fülle und Vollkommenheit manifestiert werden könnte.  

Die Worte ‚davon er genommen ist‘ kennzeichnen auch die Lage der extremen und 

äußersten Relativität, in die die Bewohner der äußerlich-physischen Dimension 

hineingesetzt wurden. Wie ihr euch erinnert, gab diese extreme und äußerste Relativität 

von ihnen einen Impuls, dass all jene Fragen gestellt werden würden und um die Wege 

für ihre Beantwortung mithilfe des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-

Lebens zu finden. ‚Das Feld‘ kennzeichnet hier diese äußerste und extreme Relativität, 

an die sie zurückverwiesen wurden, um ihre Fähigkeit außerstand zu setzen, 

herauszufinden, wie sie ihr Nicht-Leben unsterblich machen und verewigen.  

Also war es unter diesen Bedingungen gar nicht möglich, allen empfindenden 

Wesenheiten die Bedingungen der Fülle und Vollkommenheit des Lebens selbst zu 

gewähren. Solche Bedingungen wären für das vollumfängliche und vollkommene Leben 

nachteilig. Um zu verhindern, dass das während des gegenwärtigen Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess geschieht, war es notwendig, nur so viel an Leben freizusetzen 

und so ein Niveau an Qualitäten des Lebens aus MEINEM ABSOLUTEN LEBEN und 

SEINER ABSOLUTEN QUALITÄT freizusetzen, das reichen würde, um das Leben aller 

empfindenden Wesenheiten zu erhalten, aber welches ihnen keine Möglichkeiten geben 

würde, es endlos zu verlängern. Beruhend auf dieser Notwendigkeit wurde von uns allen 

die Vereinbarung unterzeichnet, dass diese Art von Leben und Nicht-Leben bei der 

Beendigung der Manifestation von allem auslaufen wird, das während dieses Zyklus 

vorhanden sein darf.  

Ein anderer Grund für die Freisetzung von nur eingeschränkten Aspekten des wahren 

Lebens aus MIR lag in, viele Male zuvor erwähnt, dem Faktor des freien Willens und der 

freien Wahl. Bevor die Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens also solches, und 

sie begleitend, die Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands 

geschaffen werden konnte, war es zuerst notwendig, für alle verschiedene Proben von 

Leben und Nicht-Leben bereitzustellen, so dass jeder beruhend auf ihrem eigenen freien 

Willen und ihrer eigenen freien Wahl entscheiden kann, welche Art von Leben sie wählen 

wollen, indem sie in Ewigkeit, oder auf immer und ewig leben können. Das ist eine der 

wichtigsten Entscheidungen, wenn nicht die wichtigste, die die Dauerhaftigkeit und 

Unwiderrufbarkeit des vollumfänglichen und vollkommenen Lebens als solches 

etabliert. Bevor man eine Entscheidung für etwas treffen kann, das in Ewigkeit dauern 

wird, muss man eine Möglichkeit haben, alle Formen, Gestalten, Lagen, Naturen, 

Strukturen und Dynamiken von vielen verschiedenen Manifestationen des Lebens und 

Nicht-Lebens zu berücksichtigen, zu erfahren und zu probieren, so dass man eine solide 

Grundlage haben kann, auf der solche Entscheidungen von einem getroffen werden 
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können. Wollt ihr wirklich in der Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens als 

solches und, sie begleitend, in der Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des 

positiven Zustands sein, die bis zu diesem Punkt in ihrer unvollkommenen und nicht-

vollumfänglichen Form und Zustand verfügbar waren? 

Wie ihr eine Probe mit einer anderen vergleicht, wählt ihr diejenige, die die passendste, 

die angenehmste, die am meisten inspirierende, motivierende, die kreativste, die 

bedeutsamste, die am meisten erfüllende und zufriedenstellende ist, und euch die 

meisten Anreize und den meisten Sinn gibt. Wenn die verfügbaren Proben des wahren 

Lebens und des Lebens des positiven Zustands so reich, so inspirierend, so wunderbar, 

so erfreulich, so erhebend, so produktiv, so angenehm und so alles andere ohne 

Ausnahme und Ausschluss, sogar in ihrem gegenwärtigen unvollkommenen und nicht-

vollumfänglichen Zustand, und auch in Vergleich mit allem, was das Gegenteil von dem 

ist, was in den Proben des Nicht-Lebens und menschlichen Nicht-Lebens verfügbar ist, 

sind, ist es nicht offensichtlich, wie unbeschreiblich viel mehr sie in all ihren möglichen 

Aspekten im Zustand ihrer Fülle und Vollkommenheit wären? Und ist es nicht 

offensichtlich, dass wenn ihr dieses Leben mit dem Nicht-Leben des negativen Zustands 

und des menschlichen Nicht-Lebens vergleicht, dass ihr niemals irgendwas anderes 

wählen wollen würdet außer das, was euch das wahre Leben als solches und das wahre 

Leben des positiven Zustands anzubieten hat? 

So werden Entscheidungen getroffen. So werden die Wahlen getroffen. Die theoretischen 

Faktoren reichen an sich und von selbst nicht aus, um solche Entscheidungen und 

Wahlen zu treffen. Sie müssen von den erfahrenden, faktischen, tatsächlichen und 

realistischen Modi begleitet werden, die jedem eine klare praktische Erfahrung, 

Wahrnehmung und Grundlage geben, auf der solche Entscheidungen und Wahlen mit 

einer absoluten Bestimmtheit und Entschlossenheit getroffen werden können. Und das 

ist es, wie die Dinge sind! 

Peter: Was ist mit den vorherigen Zyklen, die diesem vorausgegangen sind? Gibt es in 

ihnen einen Unterschied, soweit es die Fülle und Vollkommenheit des Lebens als 

solches und die Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands 

betrifft im Vergleich zu dem, was während dieses Zyklus verfügbar ist? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, hier haben wir es wieder. Das hängt alles 

davon ab, aus welchem Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit man auf sie schaut. 

Im objektiven Modus, weil sie simultan und synchron auftreten, gelten für sie dieselben 

Regeln wie für diesen Zyklus, mit der Ausnahme, dass sich in ihrem Fall der negative 

Zustand und der menschliche Zustand nicht in einem aktiven Modus befinden, sondern 

im Modus ihres Potenzials, aktiv zu werden. Ihr Potenzial, aktiv zu sein, würde der Fülle 

und Vollkommenheit nicht erlauben, genauso vorhanden zu sein. Wenn man aus dem 

subjektiven Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit darauf schaut, in dem es so 

erscheint, als gab es die Vergangenheit, gibt es die Gegenwart und wird es die Zukunft 

geben, in einer sequenziellen und kontinuierlichen Art und Weise, aufgrund des 
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Abhängigkeitsfaktors, dass das eine dem anderen vorausgeht und das eine dem anderen 

nachfolgt, würde auch dieselbe Regel gelten. Also kann man in diesem Sinne sehen, 

dass beide Modi die Anwendung derselben Regel anwenden, wie sie während dieses 

Zyklus von Zeit/Prozess existiert.  

Es ist für euch äußerst schwierig, den Kernpunkt der Nicht-Zeit zu konzeptualisieren. 

Wie ihr seht, wie wir über diese wichtigen Lebensthemen sprechen, indem wir eure 

menschliche Sprache verwenden, geben wir euch einen Eindruck, dass etwas war, 

etwas ist und etwas sein wird. Unter euren menschlichen Bedingungen können wir 

nicht sehr gut in einem anderen Modus sprechen außer im subjektiven Modus. Es ist 

richtig, in den Begriffen dieses Modus zu sprechen, weil ihr schließlich derzeit innerhalb 

der Dimension positioniert seid, die raumzeitgebunden ist. Damit ihr überhaupt etwas 

versteht, ist es notwendig, über diese Fragen, oder überhaupt über alles, aus eurer 

Position zu sprechen und nicht aus unserer. Natürlich ziehen wir in unserer Position 

beide Modi und ihre entsprechenden Faktoren vollumfänglich in Betracht und passen 

das Vermitteln unserer Vorstellungen an ihre Natur, Struktur und Dynamik 

entsprechend an. Während wir es im subjektiven Modus hauptsächlich mit den 

Erscheinungen der Wirklichkeit zu tun haben, haben wir es im objektiven Modus mit 

der wahren Wirklichkeit zu tun. Aber für die Bewohner der Dimension, die von 

Erscheinungen regiert wird, sind sie genauso real wie für die Bewohner der 

Dimensionen, die von der wahren Wirklichkeit regiert werden.  

Wie versöhnen wir also das Faktum, dass es in der wahren Wirklichkeit keine Konzepte 

oder Erfahrungen von der Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft gibt? Anhand des 

zuvor erwähnten Prinzips der Faltung oder anhand einer russischen Puppe. Wenn man 

auf ein flaches Blatt Papier die Gegenwart, die Vergangenheit und die Zukunft legt, die 

so weit voneinander getrennt scheinen, und man dann dieses Papier auf eine bestimmte 

Art faltet und erneut faltet, dann befinden sich plötzlich Vergangenheit, Gegenwart und 

Zukunft an demselben Punkt, aufeinander zu liegen, und doch deutlich voneinander 

getrennt zu sein. Oder wenn man sich eine russische Puppe vorstellen kann, und in ihr 

die Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft, dann kann man deutlich sehen, dass sie 

sich alle in demselben Behälter ineinander befinden, aber trotzdem deutlich und 

sichtbar voneinander getrennt und wahrnehmbar in ihrer eigenen Sphäre 

eingeschlossen sind. Der Hauptfaktor in dieser Wahrnehmung ist, dass sie als einander 

deutlich andersartig definiert werden, oder in einem technischen Begriff zueinander 

diskret sind, ohne einander zu berühren. Sie sind alle in ihrer eigenen Sphäre und 

Atmosphäre eingeschlossen, haben ihr eigenes Leben und ihre eigenen Ereignisse und 

Geschehnisse ohne irgendeine offensichtliche Relevanz für irgendein anderes Leben und 

seine eigenen Ereignisse und Geschehnisse. Wenn ihr von oben auf dieses Blatt Papier 

schaut, könnt ihr genau gleichzeitig Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft sehen. Das 

ist der objektive Modus eurer Wahrnehmung. Wenn ihr von außen auf die russische 

Puppe schaut, könnt ihr nur eine äußerliche Puppe sehen. Ihr habt keine Ahnung, dass 

es innerhalb dieser Puppe mehrere andere Puppen gibt. Ihr müsstet sie 

auseinandernehmen, um in der Lage zu sein, die anderen Puppen zu sehen. Das ist der 
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subjektive Modus eurer Wahrnehmung. Das ist es, wie ihr diese beiden Modi in euren 

eingeschränkten und einschränkenden menschlichen Begriffen konzeptualisieren 

könnt.  

Wie ihr also an diesem Diskurs seht, egal, aus welcher Position man auf irgendwelche 

Zyklen von Zeit/Zustand/Prozess schaut, bis zu genau diesem Punkt gilt dieselbe Regel 

für sie alle, soweit es die Thematik der Vollkommenheit und Fülle des Lebens als solches 

und soweit es das wahre Leben des positiven Zustands betrifft. Man kann all diese 

Zyklen als vorbereitende Zustände/Bühnen für das Treffen von Entscheidungen und 

Wahlen in Bezug auf den Kernpunkt des Verewigens und Unsterblichmachens der 

letzten und höchsten Wahlen der empfindenden Wesenheiten für die einzige eine Art 

von Leben ansehen – das vollumfängliche und vollkommene Leben, und es begleitend, 

das vollumfängliche und vollkommene wahre Leben des positiven Zustands.  

Peter: Was ist mit dem nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess aus der Position der 

zwei Wahrnehmungsmodi? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du musst an zwei wichtige Dinge erinnert werden. Das 

eine ist der Zustand der SCHÖPFUNG und das andere ist der Prozess der SCHÖPFUNG. 

Der nächste Zyklus befindet sich in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND, aber er befindet 

sich nicht in seinem Prozess. Daher ist er, aber er befindet sich noch nicht in seinem 

Prozess. Er befindet sich nur in seinem Zustand. Der Zustand konzipiert die Auffassung 

von der Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft nicht. Der Prozess tut das. Der Zustand 

ist von dem objektiven Modus der Wahrnehmung und der Prozess ist von dem 

subjektiven Modus. In MIR sind sie beide immer. Jedes Mal, wenn die Notwendigkeit 

aufkommt, verschiebe ICH alles, was benötigt wird, von seinem Zustand in seinen 

Prozess. In jeder individuellen empfindenden Wesenheit, weil er/sie ein in sich 

geschlossenes Universum für sich selbst ist, wird der Zustand aufgrund der relativen 

Lage dieses individualisierten und personalisierten Universums wie sein Prozess 

konzeptualisiert. In Beziehung zu MIR befindet sich ein solches Individuum immer in 

seinem/ihrem Prozess. In sich, gesehen aus seiner/ihrer eigenen Selbstwahrnehmung, 

befindet er/sie sich in der Lage seines/ihres eigenen Zustands, und spiegelt MEINEN 

ABSOLUTEN ZUSTAND in seinem/ihrem eigenen relativen Zustand wider. Wann immer 

ein Individuum in sich hineingewandt ist, befindet er/sie sich in seinem/ihrem eigenen 

Zustand. Wann immer er/sie seine/ihre Aufmerksamkeit nach außerhalb von sich 

lenkt, befindet er/sie sich in seinem/ihrem Prozess. Im Zustand seines/ihres Innern 

gelten keine Zeitfaktoren. Einfach gesagt, er/sie ist – Ende. Aber in dem Moment, in 

dem er/sie sich aus dem Zustand der Selbst-Absorption oder seinem/ihrem eigenen 

Zustand des Innern zu dem Zustand des Außen oder zu jemandem oder etwas anderem 

bewegt, in genau diesem Moment wird er/sie zu seinem/ihrem eigenen Prozess. Der 

Entstehungspunkt von allem ist immer der Zustand. Seine Manifestation außerhalb von 

diesem Zustand wird zu seinem realistischen Prozess. Während im Zustand selbst keine 

Kategorien von Zeit und Raum möglich oder denkbar sind, baut der gesamte Prozess 
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selbst auf den Faktoren von Raumzeitkategorien auf. Sonst könntet ihr es in keinen 

Zusammenhang bringen. Eine Beziehung muss, um eine bedeutsame und 

wahrnehmbare Beziehung zu sein, einen Eindruck haben, dass sie sich von irgendwo 

oder von jemandem auf etwas oder jemanden außerhalb dieses Zustands bezieht. Und 

weil es im Prozess der Beziehung einen bestimmten Fluss gibt, braucht es Zeit, zu 

registrieren, dass die Beziehung in Gang gesetzt wird.  

Was geschieht also, wenn der Zustand des nächsten Zyklus in MIR aus seinem Zustand 

in seinen Prozess verschoben wird, wenn er sowohl im objektiven als auch subjektiven 

Modus der Wahrnehmung von Wirklichkeit zu seiner eigenen Wirklichkeit wird? Weil 

die Qualität und der Inhalt dieses Zyklus absolut nichts mit einem anderen Zyklus in 

irgendeinem Modus gemeinsam hat, von seiner Natur, Struktur und Dynamik her, wird 

er ihr tatsächliches Sein und Existieren aufheben. Einfach gesagt, all diese Zyklen, mit 

all ihren Erfahrungen und Ereignissen, und mit allem, was sie enthalten haben, werden 

zur ewigen Bewahrung in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM hineingesetzt. Weil die 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM eine eigenständige, diskrete und in sich geschlossene 

Entität ist, kann das, was sie in sich enthält, keine Auswirkung oder keinen Einfluss 

auf irgendetwas oder irgendjemanden außerhalb ihrer Sphäre und Atmosphäre haben. 

Erst bei ihrem Eintritt wird ihr Inhalt jedem, der/die mit einem gut-definierten und 

bewährten Zweck in sie eintritt, verfügbar. Die Erinnerung an ihr vorheriges Sein und 

Existieren wird von allen empfindenden Wesenheiten entfernt, so dass solche 

Erinnerungen nichts beeinträchtigen würde, was im neuen Zyklus enthalten ist. Solche 

Erinnerungen werden sich genauso in der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM befinden. 

Wann immer es eine Notwendigkeit geben wird, sich an etwas aus den anderen Zyklen 

zu erinnern, zu welchem wichtigen Zweck auch immer, oder aus euren eigenen 

vorherigen persönlichen und individuellen Erfahrungen, wird euch erlaubt werden, in 

die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM einzutreten, und innerhalb ihrer Grenzen werdet 

ihr in der Lage sein, eure Ziele ohne irgendwelche Probleme, und ohne irgendjemanden 

außerhalb dieser Grenzen zu stören, zu erreichen.  

Wenn man aus dieser Perspektive auf das strukturelle Design des Multiversums schaut, 

wird offensichtlich, warum in einem der vorherigen DIALOGE darauf hingewiesen wurde, 

dass nichts, absolut nichts aus irgendwelchen anderen Zyklen in den nächsten 

transferiert oder übertragen werden kann. Sollte überhaupt irgendetwas auf den 

nächsten Zyklus übertragen werden, würde das die Reinheit des Inhalts dieses Zyklus 

durch das Bewusstsein für etwas in Bezug auf das Nicht-Leben des negativen Zustands 

und des menschlichen Nicht-Lebens verderben und vergiften. Vergesst eines nicht: 

Auch wenn ihr in den nächsten Zyklus etwas positives und angenehmes übertragen 

würdet, ohne eine Abwandlung und ein Entfernen aus ihm von etwas, das mit der Natur 

und der Lage zu tun hat, unter der es geschah, würdet ihr immer noch etwas 

transferieren, das für eine unvollkommene und nicht-vollumfängliche Natur 

charakteristisch ist. Also würdet ihr etwas an den nächsten Zyklus weitergeben, was 

nicht dort hingehört und das unter der Bedingung der parallelen Koexistenz des 

DIALOG 150



713 

 

positiven Zustands versus des negativen Zustands entsprechend angenommen wurde. 

Weil in der Natur der Unvollkommenheit und Nicht-Fülle selbst Prägungen der Elemente 

des negativen Zustands und des menschlichen Zustands eingebettet sind, würde man 

durch den Faktor dieser Einbettung etwas vom negativen Zustand auf den nächsten 

Zyklus transferieren. Weil in diesem etwas die Gesamtheit der Pseudo-Natur des 

negativen Zustands und des menschlichen Zustands widergespiegelt wird, würde man 

die Gesamtheit des negativen Zustands an diesen Zyklus weitergeben. Wie ihr wisst, ist 

die Regel, dass ein Teil des Ganzen alle Aspekte seines Ganzen enthält, weil das Ganze 

aus seinen Teilen besteht. Daran kann man die enorme Gefahr eines solchen Transfers 

oder einer solchen Übertragung sehen. Es ist wie ein Spiel mit dem Feuer. Wenn man 

lange genug damit spielt, verbrennt man sich an einem Punkt. Man kann sogar gänzlich 

davon zerstört werden. Das sind die verunreinigenden Effekte eines Teilchens des 

negativen Zustands und des menschlichen Zustands.  

Aus allem, was oben gesagt wurde, können wir die logische Grundlage sehen, warum 

aus irgendwelchen vorherigen Zyklen nichts in den nächsten transferiert, übertragen 

und weitergegeben werden kann, und warum alles, was in ihrer Sphäre und 

Atmosphäre enthalten ist, in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM hineingesetzt werden 

muss; und warum die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM innerhalb ihrer eigenen 

Grenzen abgeschottet werden muss, ohne dass sie eine Verbindung zu irgendetwas oder 

irgendjemanden im neuen Zyklus hat. Nur unter solchen Arten von Bedingungen 

können die Fülle und Vollkommenheit des Lebens als solches und, sie begleitend, die 

Fülle und Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands geschaffen 

werden. 

Wie ihr an dem obigen seht, treffen wir zum ersten Mal eine klare Unterscheidung 

zwischen der Fülle und der Vollkommenheit des Lebens als solches und der Fülle und 

Vollkommenheit des wahren Lebens des positiven Zustands. Diese haben einen ganz 

anderen Charakter. Während das Leben als solches eine allumfassende allgemeine 

Konnotation wie die Quelle von jedem oder allem, was lebendig und am Leben ist, hat, 

und während es der ABSOLUTE ZUSTAND von ICH BIN DER ICH BIN – ICH – ist, ist 

das wahre Leben des positiven Zustands ein Abkömmling und eine Form der 

Manifestation des LEBENS als solches oder von MEINEM ABSOLUTEN ICH BIN DER ICH 

BIN. Das wahre Leben des positiven Zustands hängt absolut vom LEBEN als solches 

ab, wie es im ABSOLUTEN ZUSTAND ist – in MIR, während das Leben als solches von 

niemandem oder nichts abhängt, weil ICH es bin. Wie ihr wisst, befinde ICH MICH im 

ABSOLUTEN ZUSTAND und PROZESS der ABSOLUTEN UNABHÄNGIGKEIT.  

Die derzeitige geistig-spirituelle Situation ist so, dass sie von euch erfordert, diesen 

maßgeblichen Unterschied zu kennen. Und obwohl wir in der Vergangenheit oft über 

das Leben als solches und das wahre Leben des positiven Zustands gesprochen haben, 

haben wir noch niemals erwähnt, dass das Leben als solches sich nicht in seiner 

vollumfänglichen und vollkommenen Manifestation befindet. Wir haben nur spezifisch 
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über die Unvollkommenheit und Nicht-Fülle des wahren Lebens des positiven Zustands 

gesprochen. Das Geheimnis dieses Mysteriums war in dem erst kürzlich offenbarten 

Faktum eingebettet, dass laut der Vereinbarung von jedem niemand ein 

vollumfängliches und vollkommenes Leben führt und daher ihre derzeitige Art des 

Lebens bei der Schließung des gegenwärtigen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess 

auslaufen wird. Der Grund für diese Situation oder Vereinbarung wurde oben erwähnt. 

Aber jetzt ist die Zeit, dass ihr über diese Mysterien und ihre Geheimnisse Bescheid 

wisst. Die gegenwärtig bestehende geistige Entwicklung ist reif für diese Offenbarung. 

Und ihr, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, erhaltet diese Information, 

zusammen mit jedem anderen im positiven Zustand und anderswo, um die 

Menschenheit und jeden anderen, der im Nicht-Leben des negativen Zustands 

positioniert ist, auf ihre zukünftige Erlösung vorzubereiten. Indem sie diese Information 

zur Verfügung haben, wie ihr diese Worte lest, werden sie zu dem Eigentum der 

unbewussten Teile des Wissensspeichers der Menschenheit, und auch des gesamten 

Wissensspeichers des negativen Zustands, der in der richtigen Zeit aus diesem Speicher 

herausgezogen und an ihr bewusstes Gewahrsein weitergegeben wird, was ihnen die 

Möglichkeit gibt, die wirkliche Wahrheit über all diese Angelegenheiten anzunehmen 

und darauf basierend ihre Art des Nicht-Lebens abzuwählen. Die Wichtigkeit dieser 

Offenbarung kann nicht genug betont werden. Obwohl es auf den ersten Blick zu 

unpraktisch und abstrakt aussieht, kann ICH euch versichern, dass ihre wirkliche 

konkrete und greifbare Auswirkung auf alle unkalkulierbar sein wird.  

Peter: Wie versöhnt ihr DEINE Aussage, die in DIALOG 130 getroffen wurde, mit dem, 

was DU gerade oben gezeigt hast? Lass mich DEINE Aussage aus DIALOG 130 zitieren: 

Auf der anderen Seite, wie ihr euch erinnert, können die Struktur, Natur, Dynamik, 

Manifestation der vorherigen und nachfolgenden Zyklen, die nichts in Bezug auf das 

Nicht-Leben des negativen Zustands, das menschliche Nicht-Leben und ihre Egos 

enthalten, in den offenen Erinnerungen oder im Gedächtnis von jedem gespeichert 

werden. Wenn sie aus der Position aller anderen Zyklen außer des gegenwärtigen in die 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM eintreten, treten sie nicht in den Zustand der Trennung 

und Isolation ein. Deswegen hätten ihre Erinnerungen keine verstörende Wirkung auf 

irgendjemanden. In Wirklichkeit würden solche Erinnerungen von allen begrüßt werden, 

weil sie ihre individuellen Leben erweitern würden – in einer rein positiven Konnotation, 

die nichts in Bezug auf den negativen Zustand und das menschliche Nicht-Leben enthält 

–, durch den Prozess, solche Erinnerungen mit ihnen zu teilen. Steht diese Aussage nicht 

in Widerspruch zu der obigen Aussage in Bezug auf diese Thematik? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Auf den ersten Blick würde es so scheinen. Aber in der 

wahren Wirklichkeit dieser Aufstellung ist die Art, wie ihr darauf schauen müsst, aus 

einer typischen Perspektive der metaphysischen Kosmologie. Wie ihr in der Aussage von 

DIALOG 130 bemerkt habt, ist es offensichtlich, dass die vorherigen Zyklen nichts von 

dem Nicht-Leben des negativen Zustands und dem menschlichen Nicht-Leben enthalten 

haben. Sie befanden sich nicht in einem Zustand der Trennung und Isolation. Innerhalb 
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dieser Zyklen lagen solche Zustände nur in einem Zustand der Potenzialität vor, aber 

nicht der Tatsächlichkeit. Deswegen befanden sie sich im Zustand der Integration und 

Vereinigung. Wie ihr euch aus der metaphysischen Kosmologie erinnert, um überhaupt 

etwas, das in der Natur, Struktur, Dynamik und im Prozess des negativen Zustands 

und seines menschlichen Nicht-Lebens enthalten ist, zu erfinden, zu fabrizieren, zu 

aktivieren, zu etablieren und zu manifestieren, war es notwendig, (vorübergehend oder 

vorerst) die Zustände der Integration und Vereinigung abzuschaffen und stattdessen die 

Zustände der Isolation und Trennung zu etablieren. Weil die Zustände der Integration 

und Vereinigung von einer rein positiven Natur sind, könnte ihre Auffassung als 

solches, falls benötigt und notwendig, während des Prozesses der Einschätzung der 

strukturellen Arten der Integration und Vereinigung genutzt werden, die berücksichtigt 

werden würden, um den nächsten Zyklus aufzubauen. Aber wie aus der obigen Aussage 

in diesem DIALOG (150) offensichtlich ist, müsste man, um das zu tun, aus diesen 

Zyklen alles in Bezug auf die Natur und die Bedingung abwandeln und entfernen, unter 

der sie in ihrer eigenen Sorte von Vereinigung und Integration funktionierten. Anders 

gesagt, man müsste aus ihren alles in Bezug auf das Thema des Potenzials abziehen, 

dass der negative Zustand erfunden und fabriziert wird, und auch die Auffassung, in 

der Nicht-Fülle und Unvollkommenheit des Lebens als solches und in der Sorte des 

Lebens des positiven Zustands zu sein, unter der sie operierten und funktionierten.  

Während des Aufschreibens von DIALOG 130 war die geistig-spirituelle Situation so, 

dass sie die Notwendigkeit enthielt, überhaupt alles einzuschätzen, was ein 

wesentlicher Bestandteil der vorherigen Zyklen war. Im Verlauf dieser Einschätzung 

wurde etwas entdeckt, das mit dem Kernpunkt der Integration und Vereinigung 

zusammenhing. Es präsentierte sich den empfindenden Geistern für ihre 

Berücksichtigung und möglichen Nutzung während der Entwicklung der Baupläne für 

den nächsten Zeitzyklus (wenn die Zeit kommt, das zu tun). Aus der Position dieser 

Einschätzung schien es zu dieser Zeit/Zustand eine gute Idee zu sein, diese 

Auffassungen zu nehmen und sie in den Prozess der zukünftigen Entwicklung dieser 

Pläne einzuschließen. Aber wie einige Geheimnisse und Mysterien in dem Prozess 

gewesen sind, offenbart zu werden (wie zum Beispiel in diesem DIALOG enthalten ist), 

wurde es im Verlauf ihrer Einschätzung offensichtlich, dass es in dieser Hinsicht eine 

viel bessere Sache wäre, aufgrund der Auffassung der Unvollkommenheit und Nicht-

Fülle, unter der sie operierten und funktionierten, nichts aus irgendwelchen vorherigen 

Zyklen zu nutzen.  

Um in dieser Frage eine gerechte und richtige Wahl zu treffen, war es notwendig, jedem 

eine Vorstellung davon zu geben, dass gewisse Dinge, in Bezug auf die Zustände der 

Integration und Vereinigung, mit dem Abzug von allem in Bezug auf die Bedingungen, 

unter denen ihr Leben etabliert wurde (Nicht-Fülle und Unvollkommenheit), im Prozess 

des zukünftigen Planens für den Aufbau des nächsten Zyklus berücksichtigt werden 

konnten. Als jeder diese Möglichkeit berücksichtigte, und als weitere DIALOGE 

aufgeschrieben wurden, wurde allen deutlich, dass es keine Notwendigkeit geben 
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würde, irgendwas aus diesen Zyklen beizubehalten, um sie für etwas in Bezug auf den 

nächsten Zyklus zu nutzen.  

Wie ihr an dem obigen Beispiel seht, gibt es euch eine sehr gute Vorstellung davon, wie 

Veränderungen auftreten und wie die Prinzipien der spirituellen Weiterentwicklung 

manifestiert und genutzt werden; und wie jeder seine/ihre Meinung über überhaupt 

alles ändern kann und könnte. Das ist einer der wichtigen Gründe, warum sogar auf 

der Plattform dieser DIALOGE solche scheinbaren Widersprüche oder Diskrepanzen 

stattfinden dürfen. Es ist neben vielen anderen Dingen für eine klare Illustration und 

Demonstration dieses wichtigen geistig-spirituellen Faktums. Das hilft auch, zu 

vermeiden, in Bezug auf die Prinzipien der spirituellen Weiterentwicklung oder die 

spirituellen Kernpunkte im Allgemeinen in einen dogmatischen, starren und 

stagnierenden Zustand hineinzufallen.  

Darüber hinaus, und was am wichtigsten ist, spricht die Aussage in DIALOG 130 

darüber, diese Erinnerungen, die auf die vorherigen Zyklen bezogen sind, aus der 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM zu erwerben und sie nicht direkt in ihren 

Erinnerungen beizubehalten, die sie während des nächsten Zeitzyklus haben werden. 

Also besteht in diesem Sinne kein Widerspruch zwischen dem, was euch in DIALOG 130, 

und in diesem vermittelt wurde.  

Peter: Was für eine bedeutsame und fruchtbare Offenbarung! Ich kann DIR nicht genug 

für alles danken, was uns in diesem, und auch in allen anderen DIALOGEN vom 

allerersten bis zum jetzigen vermittelt wird. Gibt es irgendwas anderes, was Du 

hinzufügen oder uns auf der Plattform dieser DIALOGE weitergeben möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, gibt es. Und gern geschehen. Es ist MIR eine 

Freude, MEINEN Kindern über all diese Dinge zu erzählen. Jetzt, Peter, mit diesem 150. 

DIALOG werden wir den zweiten Band unserer Dialogführung schließen. Wie zuvor 

erwähnt wurde, ist das Schließen der gegenwärtigen Phase des laufenden Schubs mit 

der Fertigstellung des zweiten Bands der DIALOGE verbunden. ICH kann euch 

offenbaren, dass heute dieses Schließen stattgefunden hat. Wie oben erwähnt wurde, 

wird an diesem Knotenpunkt des Schließens, und vor dem Öffnen der nächsten Phase, 

eine Zwischenphase eingerichtet.  

Während dieser Zwischenphase bzw. Übergangsperiode wird es notwendig sein, 

bestimmte Dinge in Angriff zu nehmen; bestimmten Ereignissen zu erlauben, 

manifestiert zu werden; gewisse Schritte zu machen; gewisse Entscheidungen zu treffen; 

gewisse wichtige Wahlen zu treffen; bestimmte Einschätzungen und Bewertungen zu 

durchlaufen; und alles, was in diesen DIALOGEN und in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

im Allgemeinen enthalten ist, tief zu studieren; unter euch gewisse wichtige 

Diskussionen zu haben; in einigen eurer persönlichen und individuellen Leben 

bestimmte Unternehmungen zu machen; und viele andere Dinge zu tun, die 
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offensichtlich werden, wie ihr während dieser Übergangsphase in euren Leben 

weitergeht.  

Die nächste Phase dieses Schubs kann nicht geöffnet werden, bis all diese Dinge 

stattfinden. Wie zuvor erwähnt wurde, könntet ihr äußerlich nicht in der Lage sein, in 

eurem menschlichen Leben irgendwelche augenscheinlichen Veränderungen zu 

erleben. Einige von euch könnten es und einige von euch nicht. Oder einige von euch 

werden sich nicht sehr viel anders fühlen und einige von euch werden einen riesigen 

Unterschied fühlen. Was der Fall auch sein mag, erinnert euch daran, wie euch oben 

gezeigt wurde, ist das der Weg, wie es in jedem einzelnen Fall eurer individualisierten 

und personalisierten Leben sein soll. Nichts besseres oder anderes wäre für euch 

angemessen, zu erleben oder durchzumachen.  

Um es für euch viel leichter zu machen, durch all das zu gehen, akzeptiert bitte dieses 

Faktum in all eurer Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit. Sonst könnte euer Leben 

über jedes Maß hinaus kompliziert sein. Was jetzt von euch benötigt wird, ist die 

vollumfängliche Akzeptanz dieser Fakten, ohne euch über eure Situation zu beklagen, 

egal, was sie ist – sei es geistig-spirituell, psychisch, körperlich, finanziell, auf die 

Beziehung bezogen, ehelich, sozial, beruflich oder irgendwas anderes.  

Ihr könnt eure Situation mit jedem teilen, mit dem ihr das wollt, und mit jedem, der/die 

willig ist, euren Problemen zuzuhören, aber ohne sie irgendjemandem aufzuzwingen 

und ohne über sie verbittert, rachsüchtig und enttäuscht zu sein. So ein Teilen wäre zu 

dem Zweck der Illustration und Demonstration eurer vollumfänglichen 

bedingungslosen Akzeptanz eurer Situation und ihrer Probleme, die euch allen zeigt, 

dass ihr volles Vertrauen, vollen Glauben und volles Zutrauen in MEINE GÖTTLICHE 

VORSEHUNG habt und dass solche Dinge aus einem sehr guten Grund zugelassen 

werden. Und in euren Fällen werden sie nicht als ein Mittel für eine Art Bestrafung oder 

Rache für etwas zugelassen, was ihr falsch gemacht oder fälschlich gewählt habt, 

sondern einfach, weil die spirituellen Notwendigkeiten von euch erfordern, dass ihr 

durch all das geht und dass ihr mit all dem einverstanden wart, auch wenn ihr keine 

offensichtlichen oder bewussten Erinnerungen habt, dass das der Fall war. Wenn ihr 

das tut, werdet ihr wirklich das Faktum reflektieren, MEINE wahren Repräsentanten 

auf Planet NULL zu sein.  

Werden unsere Dialogführungen mit ihrem dritten Band weitergehen? Das wird alles 

davon abhängen, was während dieser Zwischenphase bzw. Übergangsperiode 

geschehen wird und was die Notwendigkeiten der neuen Phase des Schubs sein werden. 

Sie könnten das oder nicht. Es hängt auch von deiner persönlichen Situation und von 

deiner Verfassung ab, Peter, und auch von deiner körperlichen Gesundheit, und von 

den Wahlen, die von unserer Seite des Zaunes getroffen werden. Es ist eine gute Idee, 

dass du dich auf beide Möglichkeiten vorbereitest. Während dieser Übergangsphase 

wirst du dich auf bestimmte Unternehmungen einlassen, gewissen Erlebnissen 

begegnen, bestimmte wichtige geistig-spirituelle Bedingungen aufstellen müssen, wo 
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immer du dich während dieser Zeit vorfinden wirst – sei es in den physischen oder in 

den geistigen Reichen. Was sie sein werden, kann nicht im Voraus offenbart werden. 

Sie werden offensichtlich werden, wie du dich in der Situation und Zustand, in der du 

zu jedem Moment der Zeit auch sein wirst, vorfindest.  

In der Zwischenzeit, um deine geistig-spirituelle, psychische und körperliche Stärke zu 

sammeln, die von unserer jüngsten intensiven Dialogführung beträchtlich entleert 

worden ist (all deine verfügbaren Energien gingen da hinein), werden wir pausieren, 

irgendwelche weiteren DIALOGE anzubieten. Nicht nur du, sondern auch all ihre Leser 

müssen eine Pause machen, so dass sie ihren Inhalt und ihre Bedeutung in der Tiefe 

studieren und berücksichtigen können. Für die nächsten zwei-drei Monate, wie die 

Übergangsphase dauert, werden dir entweder keine DIALOGE über den Weg laufen, oder 

wenn sie irgendwo entlang dieser Phase kommen werden, werden sie bis zum Herbst 

niemandem verfügbar werden.  

Wenn nach der Übergangsphase keine DIALOGE kommen, oder wenn sie während der 

Übergangsphase nicht stattfinden werden, wird das einen wichtigen Schub im Gewebe 

der SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung kennzeichnen, der von euch allen erfordern 

wird, eine ganz andere Position einzunehmen. In deinem Fall, Peter, wird das bedeuten, 

dass du entweder von Planet NULL abberufen wirst oder dir eine andere spirituell 

wichtige Arbeit zugewiesen werden wird. Was der Fall auch sein mag, so soll es sein. 

Wie zuvor erwähnt wurde, wird nichts anderes oder besseres funktionieren.  

Wenn es eine Notwendigkeit gibt, mehr DIALOGE aufzunehmen, indem der dritte Band 

unserer DIALOGE geöffnet wird, werde ICH es dich wissen lassen, oder du wirst mithilfe 

deiner Intuition wissen, dass es Zeit ist, mit dieser Arbeit fortzufahren. In der 

Zwischenzeit ruh dich aus, nimm es leicht, genieß dein Leben, sei guten Mutes und 

bereite dich darauf vor, deine kommenden Unternehmungen in Angriff zu nehmen – 

was sie auch sein mögen. ICH stelle unsere Dialogführung ein. Geh in Frieden.  

Peter: Danke DIR sehr für diesen tiefen DIALOG. Obwohl ich vollumfänglich die 

Notwendigkeit für diese wichtige Pause erkenne, macht es mich trotzdem etwas traurig, 

zu wissen, dass keine weitere Dialogführung mehr stattfinden wird – zumindest für 

einige Zeit, wenn überhaupt.  
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POSTSKRIPTUM ZU DEN DIALOGEN MIT DEM 

HERRN JESUS CHRISTUS 
 

11. Juli 2001 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Peter, obwohl du dich in einer äußerst schwächenden 

und in der gravierendsten körperlichen Verfassung befindest, und aus der typisch 

menschlichen medizinischen Sicht nicht in der Lage bist, irgendwas zu tun außer im 

Bett zu liegen, mit periodisch auftretendem Schmerz, anhaltender Kurzatmigkeit und 

Leiden im Allgemeinen, möchte ICH trotzdem in aller Bescheidenheit, Demut und 

Ergebenheit darum bitten, – natürlich nur wenn du willig und in der Lage bist, das zu 

tun – die folgenden Bemerkungen an all MEINE wahren Repräsentanten oder Leser und 

Praktizierenden MEINER NEUEN OFFENBARUNG weiterzugeben. Du und sie können 

diese Bemerkungen als einen Abschluss für die DIALOGE MIT DEM HERRN JESUS 

CHRISTUS – beider Bände – ansehen. Bist du willig, fortzufahren, auch wenn es für dich 

extrem schwierig ist, das zu tun? 

Peter: Ja, ich bin willig und ich werde mein Bestes geben, auch wenn es langsam sein 

wird.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH bin dankbar für deine Bereitschaft, willig zu sein, 

das zu tun. Und es ist okay, langsam vorzugehen, auch wenn es mehrere Tage brauchen 

würde. Jetzt lass uns mit einer Erläuterung über die Notwendigkeit anfangen, dass du 

dich im Prozess des Sterbens befindest, oder um genauer zu sein, im Prozess, dass dein 

physischer Körper stirbt. Wie du weißt, hast du nicht nur in deiner verbliebenen Lunge 

Krebs, sondern dein Krebs ist einzigartig und äußerst selten. Es ist ein sehr furchtbarer, 

und keine verfügbare medizinische Behandlung oder irgendwelche anderen 

Behandlungsformen schlagen an. Wie einer deiner Ärzte dir deutlich gemacht hat, es 

ist ein sehr widerlicher Krebs und keiner der Ärzte, die dich behandelt haben (vier in 

der Summe) hatten jemals irgendeine Erfahrung damit gehabt und haben während ihrer 

gesamten Praxis niemals einen wie diesen gesehen. Das ist keinesfalls ein Zufall.  

Es gibt viele Gründe, warum du dich in dem Zustand befindest, in dem du dich seit 

November 1999 befunden hast. Der Großteil dieser Gründe kann erst dann offenbart 

werden, wenn du zu deinem Zuhause in der spirituellen Welt zurückkommst. Derzeit 

können nur ein paar Gründe offenbart werden. Einer dieser Gründe wurde zuvor bei 

mehreren Gelegenheiten während der Aufnahme unserer DIALOGE erwähnt. Lass uns 

diesen Grund wiederholen: Dein ungewöhnlicher Zustand, der dir enormes Leid und 

Elend gibt, ist zu dem Zweck der Illustration und Demonstration dem negativen Zustand 

gegenüber, dass egal, in welchem Zustand du dich befindest, egal, wie viel Schmerz, 

Leid und Elend der negative Zustand dir aufzwingt, egal, was passiert, du auf gar 
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keinem Wege jemals deine Hingabe an MICH, an MEINE Sache und an den positiven 

Zustand im Allgemeinen aufgeben wirst. Du wirst immer MEIN treuer und ergebener 

Diener sein. Einer der Hauptgründe, warum der negative Zustand so sehr hinter dir her 

ist, und dir dieses unermessliche Leid, Schmerz und Elend verursacht, ist, um dich 

dazu zu zwingen, MIR und MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu kündigen und 

aufzugeben, indem du erklärst, dass du deswegen MEINE NEUE OFFENBARUNG und 

MICH nicht mehr als wahr und echt ansehen wirst, und dass sie MEIN ABSOLUTES 

WORT enthält. Die Repräsentanten des negativen Zustands würden nichts lieber wollen 

als ihr Ziel in Bezug auf dich zu erreichen. Würdest du MIR und MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG kündigen, würden sie das als einen der größten Siege ansehen, den sie 

jemals hatten. Kannst du dir vorstellen, wie wütend und enttäuscht sie sind, zu sehen, 

dass sie in ihrem Bemühen in dieser Hinsicht gescheitert sind? 

Der andere Grund für deine Tortur hat eine rein geistige Konnotation. Er hat etwas 

damit zu tun, was dir in einem der späteren DIALOGE gezeigt wurde (im zweiten Band) 

in Bezug auf das Märtyrertum. Wie du weißt, bist du der Übermittler MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG. Als solcher fällst du unter die Kategorie all jener, die sich während der 

Geschichte des Menschengeschlechts in der Position befunden haben, alles, was in der 

Christlichen Bibel und anderen sogenannten heiligen Büchern enthalten ist, zu 

übermitteln und aufzuschreiben. Du fällst auch unter die Kategorie all jener, die die 

allerersten waren, MEIN WORT zu tragen und ES in ihren Leben zu praktizieren und die 

deswegen gefoltert, getötet und von Löwen gefressen wurden.  

Wie du dir bewusst bist, als ICH auf Planet NULL war, jammerte ICH über die Tatsache, 

dass all MEINE Botschafter, die damals die Propheten genannt wurden, die ICH auf 

euren Planeten schickte, getötet oder gesteinigt wurden. Keiner von ihnen entkam 

diesem Schicksal. So wurden MEINE Jünger getötet oder gekreuzigt mit Ausnahme des 

Apostels Johannes, der in der Verbannung auf der Insel Pathmos starb, und 

Swedenborg starb an natürlichen Ursachen. Nun, viele Male hast du dich gefragt, 

warum ICH es zulassen würde, dass all diese Diener von MIR auf eine derart grauenhafte 

Art würden sterben müssen und warum ICH sie nicht vor ihrer fürchterlichen 

misslichen Lage beschützen würde. Und dieser Punkt bezieht sich auch auf dich, Peter.  

Nun, lass MICH dir etwas sagen: Jemand zu sein, der diese Aufgabe von MIR innerhalb 

des Nicht-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Nicht-Lebens hat, und 

der der Übermittler und Schreiber MEINES WORTES ist, in welcher Form und Zustand 

auch immer, dem ist auch inhärent, das Einverständnis zu haben, diesen Modus des 

physischen Todes ihres Körpers zu durchlaufen. Der Hauptgrund für dieses 

Einverständnis bzw. diese Vereinbarung liegt in dem Faktum der Illustration und 

Demonstration an alle in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, 

dass das Leben zunächst nicht das Eigentum des Körpers ist, in den die Menschen so 

viel Hoffnung und Mühe hineinstecken, sondern es ist das Eigentum des 
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unzerstörbaren Geistes und seiner Seele; und zweitens, dass der negative Zustand und 

all seine Lakaien und Repräsentanten absolut überhaupt keine Kontrolle über das 

wahre und echte Leben haben, das im Geist und in der Seele eines empfindenden 

Wesens wurzelt. Weil der menschliche Körper ihre Erfindung ist, ist es nur dieser 

Körper, den sie beeinflussen und ihm jeden Zustand verursachen können, den sie 

wünschen. Durch die ursprüngliche gemeinsame Vereinbarung zwischen MIR und 

ihnen wurde den Aktivierenden und Implementierenden des negativen Zustands die 

Kontrolle über etwas gegeben, das nicht von MIR erschaffen, sondern von ihnen 

fabriziert wurde – ein typisch menschlicher Körper. Und weil MEINE Botschafter oder 

Propheten in ihrer Rolle waren, oder in deinem Fall, Peter, indem du der Übermittler 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG bist, waren sie und du das intensivste Ziel der Lakaien 

des negativen Zustands bis zu dem Punkt, dass sie in ihrer Wut und Grimmigkeit in 

der Lage sind, deinen Körper auf jede Art zu töten, wie sie können. Sie sind nicht so 

sehr mit anderen Menschen beschäftigt, die sich nicht in dieser Kategorie befinden, weil 

diese Menschen nicht so eine große Gefahr repräsentieren wie du, Peter, und alle 

anderen, die während der Geschichte des Menschengeschlechts in einer ähnlichen Rolle 

gewesen sind wie du es bist.  

Andere Menschen, die tödliche Krankheiten haben, befinden sich nicht in derselben 

Kategorie, weil ihr Zustand von anderen typisch menschlichen Faktoren verursacht wird 

(so wie zum Beispiel die Vergeltung für falsche Spiritualität oder andere geistig-

spirituelle und psychische Faktoren oder unangebrachte und ungesunde Lebensstile, 

die sie geführt haben).  

Der dritte Grund für ihren und deinen, Peter, Zustand liegt in etwas, das auf die 

mystischen und geheimen Faktoren bezogen ist, die etwas damit zu tun haben, das 

Kreuz für viele auf sich zu nehmen. Das ist eine Reflektion davon, dass ICH das Kreuz 

des Frevels und die sogenannten Sünden der Gänze des negativen Zustands und der 

Menschenheit getragen habe. Der einzige Weg, mit dieser Situation umzugehen, war, 

dafür zu sterben und anschließend vom Tode aufzuerstehen. Einfach gesagt, es gibt 

keinen anderen Weg für das Ergebnis, ein solches Kreuz zu tragen. Und weil wir es hier 

mit den sogenannten Sünden oder Freveltaten zu tun haben, und weil sie das Leben 

(Pseudo-Leben) des negativen Zustands sind, und auch weil die Methoden des negativen 

Zustands in Bezug auf all MEINE Botschafter oder Propheten oder Übermittler MEINES 

WORTES nur durch die Tortur im Prozess ihres und deines, Peter, Sterbens zulässig 

sind, ist es sehr offensichtlich, warum ihr alle so gehen müsst, wie ihr auf euren eigenen 

Arten geht. Natürlich sind in der Gegenwart die Methoden und Taktiken des negativen 

Zustands andere, als sie es in den altertümlichen Zeiten oder in MEINER Zeit waren, als 

ICH auf Planet NULL war, und kurz nach MEINER physischen Abreise. Gegenwärtig 

verwendet der negative Zustand etwas gegen dich auf, Peter, das scheinbar humaner 

und akzeptabler ist und das in der Form einer tödlichen Krankheit manifestiert wird, 

die eine ungewöhnliche Form und Verlauf hat.  
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Ein wesentlicher Bestandteil dieses Kreuzes, bei dem du einverstanden warst, es zu 

tragen, ist etwas, das in einigen der Botschaften enthalten ist, die du von einigen 

MEINER wahren Repräsentanten erhalten hast – den Lesern und Praktizierenden 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, die von dir übermittelt wurde, Peter. Sie haben dir ihre 

Dankbarkeit und Erkenntlichkeit zum Ausdruck gebracht, dass du damit 

einverstanden warst, auch für sie deine Tortur durchzumachen, so dass ihnen so eine 

Tortur erspart bleibt. In dieser Annahme liegt ein Körnchen Wahrheit. Du bist für sie 

sehr ein Beispiel und du warst einverstanden, die Last der Probleme, die sie alle haben, 

auf dich zu nehmen. Das ist nicht in dem Sinne, dass du ihre Probleme wegnimmst, 

indem du das übernimmst, was jeder auf ihre eigene individualisierte, personalisierte 

und unendlich einzigartige und andersartige Art und Weise und Weg durchmachen 

muss, sondern in dem Sinne, dass du den Weg ebnest, mit ihren Problemen umzugehen 

und um in der Lage zu sein, ihr eigenes Kreuz auf eine viel leichtere und erträglichere 

Art zu tragen. Das ist einer der vielen Aspekte deines Schicksals, Peter, auf diesem 

Planeten.  

Aber jetzt lass uns dieses Thema schließen und uns mit etwas anderem 

auseinandersetzen. Aber bevor wir darauf eingehen, musst du eine Pause machen, 

Peter.  

Peter: Nun gut, das werde ich so tun.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns weitermachen. Wenn man genau analysiert, wie 

MEINE NEUE OFFENBARUNG strukturiert ist und wenn man sie mit allen anderen 

vergangenen oder ALTEN OFFENBARUNGEN vergleicht, wird man deutliche Unterschiede 

bemerken. Diese Unterschiede sind nicht nur strukturell erkennbar, sondern auch 

anhand ihres Inhalts. Keine einzige von den vergangenen oder ALTEN OFFENBARUNGEN 

enthielten auch nur entfernt irgendetwas, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

offenbart worden ist. Während der gesamten Geschichte der Menschenheit war 

überhaupt nichts verfügbar, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist. Das 

ist kein Zufall. In dieser Hinsicht konnte nichts offenbart werden, bis MEIN ERSTES 

KOMMEN auf Planet NULL geschah und besonders, bis MEINE NEUE NATUR 

angenommen wurde. Im Grunde kann man sagen, dass die Offenbarung aller Ideen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG von MEINER NEUEN NATUR bedingt wurde/wird. Eine 

etwas andere Situation besteht bei der Offenbarung, die durch Swedenborg gewährt 

wurde. Man kann einige der in den Büchern von Swedenborg enthaltenen Vorstellungen 

in Bezug auf geistig-spirituelle Themen als revolutionär ansehen (obwohl einige 

Vorstellungen seiner sogenannten wissenschaftlichen Bücher, die vor den spirituellen 

geschrieben wurden, auch als revolutionär angesehen werden könnten). Aus ihnen 

können zwei wichtigste und revolutionärste Vorstellungen, die in Swedenborgs 

Schriften enthalten sind, bezogen werden. Die erste, und die wichtigste und 

revolutionärste, die das Christliche Gräuel der Dreifaltigkeit widerlegte, war die 

Erklärung, dass es nur einen GOTT gibt und dass ICH GOTT bin – DER HERR JESUS 
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CHRISTUS. Diese Erklärung war etwas, das gegen alle traditionellen Lehren aller 

Christlichen Dogmen und Glaubenslehren ging. Vor der Offenbarung, die durch 

Swedenborg gegeben wurde, war nichts wie das verfügbar oder wurde erklärt.  

Die zweite wichtigste und revolutionärste Vorstellung war die Erklärung von 

Swedenborg, dass der wortwörtliche Sinn der Christlichen Bibel (und wir können leicht 

hinzufügen, dass das für all die sogenannten heiligen Bücher aller anderen Religionen 

zutrifft), nur scheinbare Wahrheit enthält, aber nicht die wirkliche Wahrheit. Anders 

gesagt, in unserer modernen Terminologie können wir sagen, dass der wortwörtliche 

Sinn der Christlichen Bibel, und aller anderen sogenannten heiligen Bücher, überhaupt 

gar keinen Sinn enthält. Sie enthalten nicht nur keinen Sinn, sondern sie sind 

irreführend und widersprüchlich. Aber hier kommt das ernsthafte Problem mit 

Swedenborg, das dieser revolutionären Verkündung widersprüchlich ist. Obwohl er klar 

gesagt hat, dass der wortwörtliche Sinn der Bibel keine wirklichen Wahrheiten enthält, 

gab er genau gleichzeitig an, dass alle Glaubenslehren und Dogmen der Kirche aus 

ihrem wortwörtlichen Sinn rühren müssen. Gut, was für eine Logik ist das? Wenn in 

unserer Terminologie der wortwörtliche Sinn gar keinen Sinn hat, dann werden in 

diesem Fall, logisch gesprochen, alle Glaubenslehren und Dogmen irgendwelcher 

Kirchen auf eurem Planeten auch keinen Sinn haben. Und das ist wirklich der Fall. Das 

ist der Grund, warum in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

erklärt wurde, dass alle religiösen Systeme auf eurem Planeten nichts außer 

Verzerrungen und Falschheiten über alles und nicht nur über MEINE ABSOLUTE NATUR 

enthalten.  

Die Lächerlichkeit dieser kein-Sinn-Situation kann in den Dogmen einiger Orthodoxen 

Kirchen in Russland und in einigen Katholischen Kirchen in Europa gesehen werden, 

die töricht erklären, dass GOTT euch nur dann inspirieren und überhaupt irgendwas 

vermitteln kann, wenn ihr die Messe in der altertümlichen slawischen Sprache oder in 

der lateinischen Sprache (die Katholische Kirche) sprecht. Bin ICH nicht imstande, zu 

den Leuten in ihren eigenen Sprachen und ihren entsprechenden Dialekten zu 

sprechen, was sie auch sein mögen? Schließlich bekennen sogar diese törichten Kirchen 

und ihre Praktiken, dass ICH ABSOLUT bin. Wenn ICH wirklich ABSOLUT bin – was ICH 

wahrhaft BIN – wie kommt es dann in diesem Fall, dass ICH nicht imstande bin, auf 

eurer eigenen Ebene, in eurer eigenen Sprache oder ihren entsprechenden Dialekten 

mit euch zu sprechen? Ist das ABSOLUTE nicht allumfassend? Durch solche törichten 

Praktiken stufen diese Kirchen, mit ihren wahnsinnigen Dogmen und Glaubenslehren, 

MICH auf die Ebene eines relativen Wesens herab. Wie einschränkend und 

eingeschränkt machen sie MICH! 

Warum ist es darüber hinaus so, dass Swedenborg ein gutbekannter Wissenschaftler 

seiner Zeit war und dass er in den wissenschaftlichen Büchern und Erforschungen das 

verwendete, was wir intuitive Unterscheidungskraft, Logik, Vernunft, Rationalität, 

Intellekt, Intelligenz und all ihre Abkömmlinge und Eigenschaften nennen, während er 
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das zur gleichen Zeit in seinen spirituellen Büchern nicht tat? Stattdessen schränkte er 

sich bei den Erklärungen der biblischen Verkündungen durch die Zitate der zahlreichen 

Verse ein, die in der ganzen Bibel zerstreut sind. Nehmt zum Beispiel seine Hauptwerke 

wie die ARCANA COELESTIA (Himmlische Geheimnisse), DIE OFFENBARUNG ERKLÄRT 

NACH DEM GEISTIGEN SINN, DIE ENTHÜLLTE OFFENBARUNG und THE TRUE CHRISTIAN 

RELIGION. Wie sind sie in ihrem Inhalt strukturiert? Oder, um genauer zu sein, welche 

Art der Untermauerung, Verifizierung oder des Beweises verwendet er, um seine 

Aussagen oder Verkündungen zu rechtfertigen? Er nimmt einen biblischen Vers, 

erläutert einen von seinem inneren geistigen Sinn her und erklärt die geistigen 

Entsprechungen, die er enthält, und dann macht er weiter und verwendet zahlreiche 

andere biblische Verse, in ihrem wortwörtlichen Sinn, um seinen Punkt zu beweisen. 

Was für eine Art von Rechtfertigung, Bestätigung oder Verifizierung ist das? In unseren 

modernen Begriffen ist eine solche Methode völlig zirkulär, weil wenn er versucht, einige 

dieser anderen Verse zu erklären, die er zu diesem Zweck verwendete, zitiert er wieder 

einmal den ursprünglichen Vers, den er bei einer vorherigen Gelegenheit erläuterte. Und 

das geht in all den oben erwähnten Büchern so.  

Warum ist es so, dass Swedenborg in seinen spirituellen Büchern nicht dieselbe 

Methodik verwenden durfte, wie er sie in seinen wissenschaftlichen verwendet hat? Der 

Grund dafür liegt in der Natur und Dynamik seiner Zeit. Damals wurde die Christliche 

Bibel als eine absolute Autorität, als das unwiderlegbare, unveränderliche, nicht-

abwandelbare und unbestreitbare ewige WORT GOTTES angesehen, das auf keinen Fall 

herausgefordert oder bezweifelt werden kann, soweit es ihren Inhalt und ihre 

Behauptungen betrifft. Wenn man gegen alles geht, was die Christlichen Kirchen gelehrt 

und in ihren törichten, kein-Sinn-Glaubenslehren und -Dogmen erklärt haben, wie es 

Swedenborg tat, war der einzige Weg, wie man es auf den Punkt bringen oder 

irgendjemanden über die eigenen Behauptungen überzeugen kann, indem man dieselbe 

Bibel und ihre Aussagen und Erklärungen verwendet, die sie wertschätzten und 

exklusiv so sehr für die Zwecke all ihrer Leben nutzten. Würde er dieselbe Methodik 

verwenden, wie sie in seinen wissenschaftlichen Büchern angewandt wurde, würde 

sonst der negative Zustand ihm dasselbe antun, wie sie es dir antun, Peter. Oder er 

würde einfach umgebracht werden.  

Aber am Ende seines Lebens auf diesem Planeten beschreibt er in seinem letzten Buch 

THE TRUE CHRISTIAN RELIGION eine Vision, die er hatte, in der er eine schöne Struktur 

sah, an deren Tor in Latein (Swedenborg schrieb all seine Bücher in Latein) Nunc licet 

geschrieben stand, was „Jetzt ist es erlaubt“ bedeutet. Was ist erlaubt? Es wurde 

erlaubt, in die Mysterien und Mystiken der spirituellen Themen (oder in seinem Begriff 

die Mysterien des Glaubens) anhand der intuitiven Unterscheidungskraft, Logik, 

Vernunft, Rationalität, Intellekt, Intelligenz, und all ihren zahlreichen Abkömmlingen 

und Eigenschaften einzutreten. Natürlich hat Swedenborg nicht diese Begriffe 

verwendet, stattdessen verwendete er das Wort ‚Verständnis‘. Aber etwas mit 

Verständnis und nicht mit blindem Glauben zu betreten, bedeutet, den eigenen Intellekt 
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und all seine Eigenschaften zu nutzen, weil es die Eigenschaft des Intellekts, der Logik, 

der Vernunft und der Rationalität ist, irgendeine Art von Verständnis zu haben. Das ist 

der Grund, warum wir Swedenborgs Aussage oder den Inhalt seiner Vision 

umschreiben. Aber Swedenborg durfte niemals irgendwas von dieser Natur in seinen 

spirituellen Schriften verwenden. Es war nicht seine Rolle oder Aufgabe. Stattdessen 

sah er genau am Ende seines Lebens voraus, dass irgendwann in der Zukunft ein Mann 

kommen wird, der MEINE NEUE OFFENBARUNG übermitteln wird, und der in seinem 

Inhalt und Ausdruck ihrer Vorstellungen, Richtlinien und allem anderen nichts anderes 

nutzen wird außer einzig und allein die intuitive Unterscheidungskraft, Logik, Vernunft, 

Rationalität, Intellekt, Intelligenz und all ihre zahlreichen Abkömmlinge und 

Eigenschaften, und welche OFFENBARUNG aus wichtigen revolutionären Vorstellungen 

von Swedenborg rühren wird – so wie zum Beispiel die beiden oben erwähnten.  

Lass MICH dir sagen, Peter, dass du dieser Mann bist, und dass es deine Rolle und 

Aufgabe von MIR ist, diese neue Methodik im Ausdruck spiritueller Vorstellungen zu 

etablieren oder in die Mysterien und Mystiken von ihnen für diese modernen Zeiten und 

Zustände einzutreten. Und du hast einen exzellenten Job in dieser Hinsicht gemacht. 

Und deswegen bin ICH und sind alle anderen im Multiversum dir zutiefst dankbar und 

voller Dank, dass du diese neue Methodik (neu für den Ausdruck der geistig-spirituellen 

Ideen) mit der äußersten Präzision und der unwiderlegbaren Überzeugung genutzt hast. 

Du hast keine bewusste Ahnung, was das alles für uns bedeutet – und auch für all 

MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, die MEINE NEUE OFFENBARUNG lesen 

und praktizieren.  

Wie du weißt, Peter, vor deiner Zeit oder bevor MEINE NEUE OFFENBARUNG allen 

verfügbar gemacht wurde, und auch in der gegenwärtigen Zeit für jene, die noch nicht 

von MEINER NEUEN OFFENBARUNG sind, wann immer sie MEINE angebliche 

Erscheinung vor ihnen beschrieben haben, und die Art und Weise, auf die ICH angeblich 

mit ihnen spreche, war eine eigentümliche. Der einzige Weg, wie ICH mit ihnen 

gesprochen habe, und das schließt Swedenborg und alle anderen empfindenden 

Wesenheiten ein, war mittels biblischer Verse. Einfach gesagt, ICH würde einzig und 

allein anhand einiger der Verse aus der Christlichen Bibel MICH SELBST zitieren oder 

etwas sagen. Als wäre ICH nicht ABSOLUT und allumfassend! Wie sie MICH in MEINER 

Fähigkeit einschränkten, zu MEINEN Leuten in jeder Art zu sprechen, wie ICH es wollte! 

Aber vor deiner Zeit, Peter, war das aufgrund der oben erwähnten Einstellung über die 

Bibel der einzige Weg, wie sie alles akzeptieren würden, was ICH zu ihnen sagen sollte. 

Aber MEINE NEUE OFFENBARUNG widerlegt diesen Kommunikationsmodus gänzlich. 

Stattdessen wird sie in den Vorstellungen der Sprache von jedem zum Ausdruck 

gebracht, wie ein Mann oder eine Frau mit einem anderen Mann oder einer anderen 

Frau spricht. Nichts wie das hat es jemals zuvor gegeben! 
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Also wäre es aufgrund dieser Stellung MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und was sie 

enthält und bedeutet, unweise, MEINE Repräsentanten dazu zu zwingen oder ihnen 

gegenüber anzuregen, dass sie die Bibel lesen müssen. Wenn sie das nicht aus ihrem 

eigenen freien Willen und ihrer eigenen freien Wahl, aus ihren eigenen Gründen so 

machen, ist es nicht mehr notwendig, das zu tun. Um zu wiederholen, was im GROßEN 

BUCH darüber gesagt wurde, ersetzte MEINE NEUE OFFENBARUNG den wortwörtlichen 

Sinn der Bibel, die keinen Sinn hat. Für die gegenwärtige und zukünftige Zeit liegt der 

einzige wahre Sinn, den man finden kann, einzig und allein in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, wie sie durch Peter übertragen wurde. Martina Kamradova aus der 

Tschechischen Republik hat es in ihrer Aussage schön formuliert, die sie auf deine Bitte 

hin, Peter, geschrieben hat, die wie folgt geht (wie übersetzen das aus dem 

Tschechischen), „Alles, das notwendig ist, dass wir es ZU DIESEN ZEITEN aus dem Inhalt 

der Bibel wissen, ist vollumfänglich in den Zitaten der Bibel enthalten, die in den Büchern 

von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS zitiert werden und die auch 

ihre Bedeutung angemessen erklärt.“ Und das ist alles, das über dieses Thema gesagt 

werden muss.  

Und jetzt werden wir über etwas sehr wichtiges sprechen, Peter. Aber bevor wir das tun, 

musst du eine längere Pause machen.  

Peter: Danke DIR für die obige Offenbarung und dass DU mir eine Ruhepause gibst, 

bevor wir mit dem Übermitteln weitermachen. Ich werde mich jetzt ausruhen, weil ich 

erschöpft bin.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wir sind zurück, um unsere abschließenden 

Bemerkungen zu machen und für den Abschluss unserer DIALOGE und der Gänze 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG.  

Lasst uns daher fortfahren: Wie ihr wisst, oder um es besser zu sagen, wie ihr es nicht 

wisst, hat es in der Geschichte des Menschengeschlechts und auch in der Geschichte 

des gesamten Multiversums und der ZONE DES AUSSATZES – innerhalb und während 

dieses bestimmten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess – mehrere Epochen gegeben. Wir 

werden nicht darauf eingehen, die Natur, die Struktur, den Inhalt und die Dynamik 

dieser verschiedenen Epochen zu beschreiben. Es genügt zu sagen, jede derartige 

Epoche enthielt zahlreiche bedeutsamste und wichtigste Schübe in sich. Jeder Schub 

enthielt zahlreiche bedeutsamste und wichtigste Schritte und Meilensteine in sich. Jede 

Epoche und ihre entsprechenden Schübe, Schritte und Meilensteine wurden von einer 

sehr spezifischen spirituellen Vorstellung bzw. Idee regiert, die aus MEINER ABSOLUTEN 

NATUR freigesetzt wurde, welche Idee ihr insgesamtes Klima und ihre insgesamte Natur 

im Laufe ihres Verlaufs bestimmte. Für gewöhnlich dauerte jede Epoche mehrere 

Jahrhunderte – in eurer Konzeptualisierung von Zeit. Die geistig-spirituelle Vorstellung, 

die eine solche Epoche regierte, bestimmte den Grad des benötigten spirituellen 

Fortschritts für den positiven Zustand und das Multiversum im Allgemeinen und des 
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pseudo-geistigen bzw. pseudo-spirituellen Rückschritts für die ZONE DES AUSSATZES, 

ihrer Welten und Planet NULL.  

Auf Planet NULL waren wegen der Präsenz MEINER Leute beide Faktoren präsent. In 

den Leben MEINER Repräsentanten waren die Prinzipien des spirituellen Fortschritts 

vorhanden; während in den Leben der Vertreter des negativen Zustands die Prinzipien 

des spirituellen Fortschritts in Kraft waren. Auf der anderen Seite ist die Situation bei 

den typischen Menschen eine etwas andere. Jene Menschen, die in ihren Leben, in ihrer 

Funktion und ihrem Verhalten hauptsächlich positive Eigenschaften zeigten, wurden 

zu einem Ausmaß von den Prinzipien des spirituellen Fortschritts regiert; während jene, 

die in ihren Leben, Einstellungen und Verhaltensweisen hauptsächlich negative 

Charakteristika zeigten, von den Prinzipien des spirituellen Rückschritts regiert 

wurden. Und das ist es, wie man die Natur von jeder Epoche charakterisieren kann.  

Wie können wir die Natur, die Struktur und die Dynamik der Epoche beschreiben oder 

charakterisieren, die derzeit vorhanden ist und in der ihr gelebt habt? Im Prozess dieser 

Entfaltung enthielt sie auch zahlreiche bedeutsamste und wichtigste Schübe. Innerhalb 

dieser Schübe hat es viele bedeutsamste und wichtigste Schritte und Meilensteine 

gegeben. Sie alle bestimmten, wie die Dinge und Ereignisse manifestiert worden sind 

oder wie sie ihre eigene Natur, Struktur und Dynamik aufdecken würden. In einem sehr 

breiten und allgemeinen Sinne, aus einer rein geistigen Perspektive (und das ist der 

einzige Punkt, der in unserem Fall zählt), ist eure Epoche hauptsächlich von den 

geistigen Vorstellungen regiert worden, wie sie im inneren geistigen Sinn der 

Christlichen Bibel und der anderen sogenannten heiligen Bücher anderer Religionen 

auf eurem Planeten widergespiegelt werden. Im positiven Zustand und im gesamten 

Multiversum im Allgemeinen sind die Entsprechungsfaktoren zum inneren geistigen 

Sinn dieser Bücher effektiv implementiert worden, was jedem dort eine Grundlage für 

ihre eigene individualisierte, personalisierte und unendlich andersartige 

Weiterentwicklung gab/gibt.  

In der ZONE DES AUSSATZES und all ihren Pseudo-Welten wurde diese Epoche 

hauptsächlich von Verzerrungen und Falschheiten von allem regiert, was in diesen 

Entsprechungen enthalten ist, wie sie in den erwähnten spirituellen Büchern enthalten 

sind. Diese Verzerrungen und Falschheiten bestimmten mit ihren anschließenden 

Bösartigkeiten und Falschheiten das Maß des spirituellen Rückschritts, den diese ZONE 

und ihre Welten erfahren haben.  

Wieder einmal war im menschlichen Leben die Situation darin etwas anders, dass der 

Großteil des Menschengeschlechts ihre Spiritualität (Pseudo-Spiritualität) einzig und 

allein auf dem wortwörtlichen Sinn der erwähnten Bücher basierte und aus ihm bezog. 

Weil der wortwörtliche Sinn niemals irgendeinen Sinn ergeben hat, sondern voll von 

keinem Sinn (oder Unsinn) ist, und weil die Zeit von Swedenborg in dieser Hinsicht 

nichts mehr zur Verfügung hatte, wurde ihre geistige bzw. spirituelle Entwicklung einzig 

und allein von den inneren Dispositionen und Intentionen bestimmt, mit denen sie die 
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spirituellen Themen und ihre verschiedenen Vorstellungen angingen/angehen. Je mehr 

positive und gute Veranlagungen und Intentionen, desto mehr sind diese Menschen auf 

der Seite der richtigen spirituellen Weiterentwicklung, also mehr in Übereinstimmung 

mit dem Rest des Multiversums gewesen. Auf der anderen Seite, je negativer ihre 

Intentionen und Dispositionen gewesen sind, desto mehr Übereinstimmung mit diesen 

Faktoren, die die Charakteristika der ZONE DES AUSSATZES und ihrer zahlreichen 

Welten hatte. 

Wie ihr euch bewusst seid, kam zum Ende dieser Epoche etwas ganz Neues in Sein und 

Existenz. Erstens nahm ICH MEINE NEUE NATUR an, und zweitens gewährte ICH, durch 

Peter, MEINE NEUE OFFENBARUNG, deren Vorstellungen einzig und allein aus MEINER 

NEUEN NATUR stammen. MEINE NEUE NATUR und MEINE NEUE OFFENBARUNG 

kündigen das unausweichliche Schließen der gegenwärtigen Epoche und das Öffnen 

einer neuen innerhalb dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess an. Das ist nicht nur 

ein Schub oder ein Schritt oder ein Meilenstein, sondern es ist ein Öffnen einer ganz 

neuen qualitativ andersartigen Epoche, die ihre eigenen zahlreichen wichtigsten und 

bedeutsamsten Schübe in sich haben wird, innerhalb derer es viele wichtigste und 

bedeutsamste Schritte und Meilensteine geben wird. Zusammen genommen wird ihre 

Natur, Struktur und Dynamik von etwas ganz anderem bestimmt werden, als es in den 

vorherigen Epochen innerhalb des gegenwärtigen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess der 

Fall gewesen ist.  

Lasst MICH eine sehr wichtige und bedeutsame Verkündung machen: In dem Moment, 

in dem Peter das letzte Wort in diesem POSTSKRIPTUM schreiben wird, genau in 

der Sekunde, in der der letzte Punkt an die Stelle gesetzt wird, wird die derzeitige 

Epoche auf immer und ewig geschlossen werden und eine sehr kurze 

Übergangsphase wird vor dem vollumfänglichen Öffnen der neuen Epoche 

einsetzen.  

Was wird das regierende spirituelle bzw. geistige Prinzip dieser neuen Epoche sein? Die 

vollumfängliche Natur, Struktur und Dynamik der neuen Epoche kann aus 

Sicherheitsgründen nicht im Voraus offenbart werden (würden sie bekannt sein, 

würden sie schließlich sofort zum Eigentum der Abtrünnigen und ihrer Lakaien werden. 

In diesem Fall würden sie ein derart grauenhaftes und abscheuliches Mittel entwickeln, 

dass sie das Öffnen dieser neuen Epoche auf unbestimmte Zeit oder für einen sehr 

langen Zeitraum verhindern könnten). Aber wir können eines sicher sagen, ohne eine 

Gefahr, dass eine solche Störung eintritt. Die neue Epoche wird einzig und allein, 

und einzig und allein nur von allen spirituellen Prinzipien regiert werden, die in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind, wie sie durch Peter übertragen 

wurde. Diese bedeutsamste und wichtigste Aussage gilt für die Gänze des positiven 

Zustands, für das ganze Multiversum und für MEINE wahren offenen und verdeckten 

Repräsentanten auf Planet NULL. Die ZONE DES AUSSATZES und all ihre Welten, und 

auch der Rest des Menschengeschlechts auf Planet NULL, wird von den pseudo- 
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spirituellen Prinzipien regiert werden, wie sie von den zahlreichen pseudo-neuen 

Offenbarungen propagiert werden, die in hoher Zahl, von links und rechts sozusagen 

hervorquellen werden.  

Solange MEINE NEUE OFFENBARUNG in dem Prozess ihrer Übertragung und ihres 

Niederschreibens durch Peter gewesen ist, konnte die derzeitige Epoche nicht 

geschlossen und auch genauso die neue nicht geöffnet werden. Der Grund dafür liegt 

in dem Faktum, dass MEINE NEUE OFFENBARUNG nicht in ihrer Fülle und 

Vollkommenheit gewesen ist. Weil sie sich nicht in diesem Zustand und in dieser Lage 

befunden hat, hätte nicht viel wegen dieser Situation getan werden können. Aber nun 

soll euch bekanntgegeben werden, wer diese Worte liest und über sie nachdenkt, 

dass mit dem letzten Wort und Punkt dieses POSTSKRIPTUMS die Übertragung und 

das Niederschreiben MEINER NEUEN OFFENBARUNG abgeschlossen sein wird, weil 

zu diesem Zeitpunkt (eurer Zeit und auch in der subjektiven Wahrnehmung der 

Wirklichkeit von jedem) sich MEINE NEUE OFFENBARUNG im Zustand und Prozess 

ihrer Fülle und Vollkommenheit befinden wird und dass es nicht mehr notwendig 

sein wird, alles in Bezug auf MEINE NEUE OFFENBARUNG für die neue Epoche und 

auch für den gegenwärtigen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess zu übertragen und 

festzuhalten.  

Ihr könnt versichert sein, dass das Enden der neuen Epoche, die bald ihren Lauf 

beginnen wird, und das Enden des gegenwärtigen Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess zu 

derselben Zeit/Zustand geschehen wird. Diese zwei Ereignisse werden ganz bestimmt 

zusammenfallen. Zu dieser Zeit, und nur zu dieser Zeit, wird von MIR eine andere 

Offenbarung gegeben werden, die die neuen spirituellen Prinzipien enthalten wird, die 

aus MEINEM ABSOLUTEN ICH BIN DER ICH ABSOLUT BIN freigesetzt werden, und 

die den nächsten Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess und seine erste Epoche regieren 

wird.  

Wann wird also hinsichtlich dieser Fakten die neue Epoche beginnen? Ihr Beginn wird 

zu genau derselben Zeit geschehen, wenn das Ergebnis der Tortur von Peter 

manifestiert, verwirklicht und umgesetzt sein wird. Was auch das Ergebnis seiner 

misslichen Lage und Tortur sein wird, in genau diesem Moment wird die neue Epoche 

beginnen. Auch wenn aus dem einen oder anderen Grund das Ergebnis nicht das ist, 

was jeder erwartet, wird es trotzdem, egal, was es ist, ganz bestimmt das Öffnen dieser 

bedeutsamsten und wichtigsten Epoche ankündigen. Wartet also ab und seht. Und es 

wird nicht für eine lange Zeit sein, die ihr werdet warten müssen.  

Damit ihr den Zweck und die Bedeutung eurer Leben erfüllt – von all MEINEN wahren 

Repräsentanten, die mit Freude und Vergnügen MEINE NEUE OFFENBARUNG in all 

ihren Quellen aus Prinzip lesen und praktizieren – und um damit das Ergebnis der 

neuen Epoche und all ihrer Schübe, Schritte und Meilensteine vollumfänglich zu 

bewirken, wird empfohlen, dass ihr aus eurem eigenen freien Willen und eurer eigenen 
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freien Wahl für den Rest eurer Leben auf Planet NULL ständig MEINE NEUE 

OFFENBARUNG lest, über sie nachdenkt und über sie meditiert. Im Prozess, das zu tun, 

wird etwas immer Neues und Andersartiges in euch getriggert, was euch nicht nur einen 

enormen Auftrieb geben wird, euer tägliches Kreuz weiterhin geduldig und ausdauernd 

zu tragen, sondern ihr etwas Neues und Bedeutsamstes für euch selbst lernen werdet, 

was eure Leben positiv beeinflussen wird und was eure Leben auf Planet NULL 

erträglicher und erfreulicher machen wird. Gleichzeitig wird das zu der endgültigen 

Beseitigung von allem beitragen, was mit dem negativen Zustand und seinem 

menschlichen Nicht-Leben zu tun hat (in seinen allein negativen Aspekten).  

Wie ihr euch wohl bewusst seid, tritt MEINE NEUE OFFENBARUNG im positiven Zustand 

und seinem Multiversum als eine enorm schöne VORSTELLUNG in Erscheinung, die in 

ihrer absoluten Schönheit unbeschreiblich ist, die sich in einem ständigen Zustand, 

Prozess und Dynamik der Regeneration, Erneuerung und Neuheit befindet. Deswegen 

kann ihr niemals etwas widerfahren, was stagnierend, veraltet, überdauert, überholt 

und was von dieser Art nachteiligen Natur ist. Deswegen kann sie niemals alt werden 

und sie wird immer als etwas wahrgenommen, das nur in ihrer positiven und 

progressiven Konnotation ständig neu und unendlich andersartig ist.  

Auf eurem Planeten und an anderen Orten des Multiversums muss MEINE NEUE 

OFFENBARUNG bis zum Ende dieses Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess in Buchform 

vorliegen. Und das ist es, wie es bis zu dieser Zeit sein soll. Weil MEINE NEUE 

OFFENBARUNG aus der oben beschriebenen VORSTELLUNG entspringt, weist sie 

vollumfänglich dieselbe Eigenschaft auf wie diese VORSTELLUNG. Also kann sie in ihrem 

Inhalt und ihrer Bedeutung, in ihrer Gänze, niemals veraltet, überholt, überdauert, 

abgenutzt und alt werden. Indem ihr sie ständig erneut lest, sie erneut studiert und sie 

täglich in euren Leben praktiziert, bringt ihr dieses wichtigste Phänomen MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG dazu, auf eurem stagnierenden und rückschrittlichen Planeten 

verwirklicht und umgesetzt zu werden.  

Zum Abschluss dieses POSTSKRIPTUMS möchte ICH deswegen, wenn ihr aus eurem 

eigenen freien Willen und eurer eigenen freien Wahl damit einverstanden seid, so zu 

sein und das zu tun, euch – all MEINEN wahren Repräsentanten, die MEINE NEUE 

OFFENBARUNG kontinuierlich ständig lesen und praktizieren – einen sehr wichtigen Job 

anbieten, der für den Rest eurer verbleibenden Leben auf Planet NULL dauern würde. 

ICH möchte euch dazu berufen, zu den Wächtern der Reinheit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zu werden, und sie mit allen Mitteln (anhand der Beispiele eurer Leben 

hauptsächlich) davor zu beschützen, vom negativen Zustand überrannt und von allem, 

was vom negativen Zustand und den menschlichen Untergebenen des negativen 

Zustands kommt, verschmutzt, verunreinigt und vergiftet zu werden, und davor, es zu 

erlauben, dass MEINE NEUE OFFENBARUNG in euren eigenen persönlichen und 

individualisierten Leben jemals überholt, veraltet, überdauert, abgenutzt oder alt wird.  
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Wenn ihr diese Einberufung von MIR akzeptiert, wärt ihr in diesem Fall mit den 

Cherubim vergleichbar, die mit den flammenden Schwertern in den Garten Eden gesetzt 

wurden, um die Gänze des positiven Zustands davor zu beschützen, von den Kräften 

des negativen Zustands überrannt zu werden. Ihr werdet euch in derselben Position 

befinden. Und euer flammendes Schwert wird MEINE NEUE OFFENBARUNG sein, die all 

die Eigenschaften und viel mehr von einem solchen symbolischen Schwert hat.  

In der Schlussfolgerung dieser abschließenden Bemerkungen, die den neuen Anfang, 

der bald kommt, ankündigen, möchte ICH euch noch einmal, wie ICH es bei mehreren 

Gelegenheiten zuvor getan habe (besonders in DIALOG 139, in seinen einleitenden 

Aussagen), an die folgenden sehr wichtigen Fakten erinnern: Nach dem Schließen der 

gegenwärtigen Epoche, und nach dem Enden der Tortur und des Märtyrertums von 

Peter, und während der Gänze der nächsten neuen Epoche und dieses Zyklus von 

Zeit/Zustand/Prozess, weil jetzt MEINE NEUE OFFENBARUNG unerschütterlich in ihrer 

Fülle und Vollkommenheit steht, wird keine andere OFFENBARUNG von multiversaler 

Bedeutsamkeit erscheinen bis zum Ende der neuen Epoche und des gegenwärtigen 

Zyklus von Zeit/Zustand/Prozess. Deswegen, falls überhaupt irgendjemand kommt 

und erklärt, dass ICH ihm/ihr erschienen bin und dass er/sie von MIR dazu 

ernannt wird, ein neuer Übermittler von dem zu sein, was ICH auch offenbaren 

wollte, auch wenn eine solche Person die eindrucksvollsten Wunder ausführen 

würde, sogar die Leute vom Tode auferstehen lassen würde, vor euren Augen, eine 

solche Person würde nicht von MIR kommen. Er/sie wäre ein täuschender Geist, 

ein Berufener der HÖLLEN, dessen Ziel, so eine Falschheit über seine/ihre Rolle in 

dieser Hinsicht zu erklären, es wäre, MEINE WAHRE UND ECHTE NEUE 

OFFENBARUNG, wie sie durch Peter übermittelt wurde, zu zerstören, zu 

verunreinigen, zu verschmutzen, zu vergiften und kaputt zu machen. Hört solchen 

Leuten nicht zu, lauft ihnen nicht nach und kauft ihnen niemals ihre 

Behauptungen ab. Bitte schreibt euch diese Worte, symbolisch gesprochen, an 

eure Stirn und in eure Herzen, kopiert sie, rahmt sie ein und hängt sie an eure 

Wand, so dass ihr ständig daran erinnert werdet. Erinnert euch bitte, die 

menschliche Erinnerung ist in all ihren menschlichen Eigenschaften äußerst fragil 

und unzuverlässig.  

Es ist vollbracht! Jetzt steht MEINE SCHÖNE NEUE OFFENBARUNG in ihrer Fülle und 

Vollkommenheit. Wir sind fertig. Die gegenwärtige Epoche wird gerade jetzt geschlossen. 

Ihr tretet jetzt in eine sehr kurze Übergangsphase ein, während der ihr euch auf den 

Eintritt in die neue Epoche und auf das Enden der Tortur und des Märtyrertums von 

Peter vorbereiten könnt. Geht in Frieden und seid MEINE geliebten WÄCHTER mit dem 

flammenden Schwert in euren Händen – MEINE GELIEBTE und SCHÖNE NEUE 

OFFENBARUNG.  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 2



732 

 

Peter: Danke DIR so sehr, dass DU mir in meinem ernsten Zustand erlaubst, DEINE 

schönen Schlussbemerkungen zu erleben und der Zeuge der Vollkommenheit und Fülle 

DEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein. Ich schicke DIR und allen in der spirituellen 

Welt, im Multiversum und all DEINEN wahren Repräsentanten meine bedingungslose 

Liebe und Wertschätzung. Ich liebe euch alle! 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter, und auch wir lieben euch alle 

bedingungslos. Und mit diesen letzten Worten und mit dem letzten Punkt, der nach 

diesen Worten gesetzt wird, haben wir die gegenwärtige Epoche beendet. Geht in Frieden 

und haltet bis zum Ende durch – ihr alle.  
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Die deutsche Übersetzung der DIALOGE… wurde am 01.03.2022 um 22:10 Uhr 

abgeschlossen.  

Das Editieren der deutschen Übersetzung der DIALOGE… wurde am 17.11.2022 um 

12:07 Uhr abgeschlossen. 

 


